

# DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

# República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano CLV Nº 167

Brasília - DF, guarta-feira, 29 de agosto de 2018





#### Sumário

PÁ	GINA
Presidência da República	1
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento	3
Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações	8
Ministério da Cultura	17
Ministério da Defesa	18
Ministério da Educação	35
Ministério da Fazenda	69
Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços	85
Ministério da Integração Nacional	85
Ministério da Justiça	86
Ministério da Saúde	87
Ministério da Segurança Pública	99
Ministério da Transparência e Controladoria-Geral da União	102
Ministério das Cidades	102
Ministério de Minas e Energia	102
Ministério do Desenvolvimento Social	106
Ministério do Meio Ambiente	109
Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão	112
Ministério do Trabalho	113
Ministério do Turismo	118
Ministério dos Direitos Humanos	118
Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil	118
Ministério Público da União	122
Tribunal de Contas da União	125
Defensoria Pública da União	126
Poder Legislativo	126
Poder Judiciário	126
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais	s 138
Ineditoriais	146
Total de páginas desta edição:	226

#### Presidência da República

#### CASA CIVIL

IMPRENSA NACIONAL

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO  $N^{\circ}$  3/2018 - UASG 110245

 $N^o$  Processo: 00034003362201711 . Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de suporte técnico, atualização, otimização, manutenção e consultoria através de Unidade de Suporte Técnico (UST) - Sob Demanda para o Sistema Editorial de forma a atender as necessidades da área de editoração eletrônica dos jornais oficiais da Imprensa Nacional. Total de Itens Licitados: 00004. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25° Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. declaração de Inexigibilidade em 15/06/2018. AMARILDO BÁESSO. Coordenador-geral de Administração. Ratificação em 29/06/2018.
PEDRO ANTONIO BERTONE ATAIDE. Diretor-geral. Valor 1.028.625.84 R\$ CNPJ CONTRATADA 09.050.098/0001-66 GRAPHIC SYSTEMS BRASIL SOFTWARE E SERVICOS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 110245-00001-2018NE000001

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

DIRETORIA DE GESTÃO ADMINISTRATIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS GERAIS DIVISÃO DE LICITAÇÃO

> AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 1/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 18/01/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços, de forma contínua, de vigilância patrimonial desarmada, armada e armada motorizada, diurna e noturna, com fornecimento dos materiais necessários ao funcionamento eficiente e correto dos serviços, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste instrumento

LUIZ AGAPITO DURAES BEZERRA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 373083-37201-2018NE800159 SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ DIVISÃO ADMINISTRATIVA

#### EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 116/2018

54000 032773/2018-11 Processo: CNPI Cooperante: 00.375.972/0004-03. Cooperante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA. CNPJ Cooperado: 07.684.756/0001-46. Cooperado: MUNICÍPIO DE ARACATI-CE. Objeto: O presente ACORDO tem por objeto estabelecer, mediante a conjugação de esforços dos partícipes, no âmbito de suas competências, a realização de ações destinadas à concessão e à operacionalização dos Créditos de Instalação, do Programa Nacional da Reforma Agrária -PNRA, previstos no inciso V do caput do art. 17 da Lei nº 8.629/1993, regulamentada pelo Decreto nº 9.066/2017, o qual foi disciplinado pela Norma de Execução INCRA nº 119, de 02 de março de 2018, para as famílias beneficiárias dos assentamentos criados ou reconhecidos pelo INCRA no Município de ARACATI, localizado no Estado do Ceará, na forma preconizada no Plano de Trabalho, elaborado nos termos do parágrafo 1º do art. 116 da Lei nº 8.666/1993, por um período de 4 (quatro) anos, a partir da data de sua publicação, podendo ser prorrogado por acordo entre os partícipes, mediante termo aditivo.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9004/2018 - UASG 373045

Número do Contrato: 9000/2014.

Nº Processo: 54130000575201480.

INEXIGIBILIDADE Nº 10/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRARIA. CNPJ Contratado: 09168704000142. Contratado : EMPRESA BRASIL DE COMUNICAÇÃO S.A.- EBC. Objeto: O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar o prazo de vigência do Contrato Original por mais 12 meses, com início em 25/08/2018, término em 24/08/2019, com observância ao artigo 57, inc.II, da Lei nº 8.666/1.993. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 25/08/2018 a 24/08/2019. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 373045-37201-2018NE800015

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SERGIPE

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No EDITAL, publicado no Diário Oficial da União nº 120, de 25.06.2018, Seção 03, página 02 e no Diário Oficial da União nº 121, de 26.06.2018, Seção 03, páginas 02 e 03, Processo Administrativo 54370.001190/2011-64, que trata da regularização fundiária do território da Comunidade Remanescente de Quilombo Bela Vista/Quebra Chifre localizada no Município de Riachuelo Estado de Sergipe, fica pelo presente Edital retific ado, passando a ter a seguinte redação. Onde de se lê: "... No perímetro descrito incidem os seguintes registros imobiliários lavrados nos Cartórios de 2º Ofício da Comarca de Riachuelo/SE: As áreas com titulações individuais definitivas são: Fazenda Treme, proprietário Espólio de Francisco Leite Filho, área 166,00 ha, R- 1-4.869, Liv.2-N, Fls. 69, Data 13.09.1988, Fazenda Espirito Santo, proprietário José Santos Silva Amado, área 260,00 ha, Mat. R-1-2.641, Liv. 2-I, Fls. 241, Data 28.11.1983; Fazenda Ida, proprietária Idalina Franco Sales, 108 ha, Mat. R01-6.336, Liv. 2-U, Fls. 016, Data 05.04.2006; Fazenda Santa Maria, proprietário Espólio de Francisco Leite Filho, área 852,00 ha, Mat.R-1- 4.868, Liv. 2-N, Fls. 68, Data 13.08.1988; Fazenda Tartaruga, proprietário Belchior de Oliveira área indefinida , Mat. 253, Liv. 2-, Fls. 253, Data 2 26.11.1976;e os lotes nº 85,86,87,88,91, RL08 e RL11 do Projeto Jacarecica II do perímetro irrigado da COHIDRO. ... .". Leia-se: No perímetro descrito incidem os seguintes registros imobiliários lavrados nos Cartórios de 2º Ofício da Comarca de Riachuelo/SE e Laranjeiras/SE: Fazenda Bela Vista, de propriedade da Senhora Suzana de Menezes Faro Prudente, 238,5 ha, Mat. 9.018, livro 2-AG, Fl.013, do CRI de Laranjeiras/SE; Fazenda Treme, proprietário Espólio de Francisco Leite Filho, área 166,00 ha, R-1-4.869, Liv.2-N, Fls. 69, Data 13.09.1988, Fazenda Espirito Santo, proprietário José Santos Silva Amado, área 260,00 ha, Mat. R-1-2.641, Liv. 2-1, Fl. 241, Data 28.11.1983; Fazenda Ida, proprietária Idalina Franco Sales, 108 ha, Mat. R01-6.336, Liv. 2-U, Fl. 016, Data 05.04.2006; Fazenda Santa Maria, proprietário Espólio de Francisco Leite Filho, área 852,00 ha, Mat.R-1-4.868, Liv. 2-N, fls 68, Data 13.08.1988; Fazenda Tartaruga, proprietário Belchior de Oliveira área indefinida, Mat. 253, Liv. 2-, fl. 253, Data 2 26.11.1976; e os lotes nº 85,86,87,88,91, RL08 e RL11 do Projeto Jacarecica II do perímetro irrigado da COHIDRO. ... .

> GILSON DOS ANJOS SILVA Superintendente Regional Incra/SR-23 (SE)

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO SUL DO PARÁ

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Superintendência Regional do Incra no Sul do Pará - Incra/SR(27)/MBA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos artigos. 6º e 7º do Decreto nº. 8.955, de 11 de janeiro de 2017, e Resolução /INCRA/CD/nº 01/2017, de 31 de janeiro de 2017, combinado com o Art. 109 da Portaria/INCRA/P/Nº 49 de 31 de janeiro de 2017, que aprovou o Regimento Interno da Autarquia, publicada no D.O.U. nº 23, de 01 de fevereiro de 2017, NOTIFICA o Senhor ALTAMIR SOARES DA COSTA que sua ocupação e/ou exploração não está autorizada pelo Incra, razão pela qual deverá cessar as atividades e desocupar os lotes: 420, 421, 449 e 450 do Projeto de Assentamento Boca do Cardoso, município de Eldorado do Carajás, Estado do Pará, no prazo de 15 (quinze) dias, contados da publicação desta notificação no Diário Oficial da União.

VALCINEY FERREIRA GOMES
Superintendente
Substituto



#### SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.014316/2018-16. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: JENANE SOARES MACHADO, matrícula SIAPE nº 1445337, CPF: \*\*\*\*.459.531-\*\*. Objeto: Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, para execução de Atividades Técnicas de Complexidade Intelectual, Nível IV, Atividade 6, Código 104, inerentes ao processo de regularização fundiária da Amazônia Legal. Fundamento Legal: Artigo 37, inciso IX, da Constituição Federal e Artigo 2º, inciso VI, alínea "J" da Lei nº 8.745, de 1993. Vigência: 13/06/2018 a 13/06/2019. Retribuição Mensal: R\$ 6.130,00 (seis mil e cento e trinta reais)

CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.014301/2018-40. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: WITOR OLIVEIRA, matrícula SIAPE nº 3050855, CPF: \*\*\*.137.391-\*\*. Objeto: Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, para execução de Atividades Técnicas de Complexidade Intelectual, Nível IV, Atividade 7, Código 105, inerentes ao processo de regularização fundiária da Amazônia Legal. Fundamento Legal: Artigo 37, inciso IX, da Constituição Federal e Artigo 2°, inciso VI, alínea "J" da Lei nº 8.745, de 1993. Vigência: 13/06/2018 a 13/06/2019. Retribuição Mensal: R\$ 6.130,00 (seis mil e cento e trinta reais)

CONTRATO Nº 003/2018 - Processo nº 55000.015275/2018-77. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO Contratado: FRANCINEIDE DOS SANTOS ALVES, matrícula SIAPE nº 1780901, CPF: \*\*\*.417.222-\*\*. Objeto: Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, para execução de Atividades Técnicas de Suporte, Nível III, Atividade 3, Código 101, inerentes ao processo de regularização fundiária da Amazônia Legal. Fundamento Legal: Artigo 37, inciso IX, da Constituição Federal e Artigo 2º, inciso VI, alínea "J" da Lei nº 8.745, de 1993. Vigência: 29/06/2018 a 29/06/2019. Retribuição Mensal: R\$ 3.800,00 (três mil e oitocentos reais)

CONTRATO Nº 003/2018 - Processo nº 55000.011101/2018-35. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: DIMAS COUTO, matrícula SIAPE nº 1439358, CPF:

#### PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL

MICHEL MIGUEL ELIAS TEMER LULIA Presidente da República

ELISEU LEMOS PADILHA Ministro de Estado Chefe da Casa Civil

PEDRO ANTONIO BERTONE ATAÍDE Diretor-Geral da Imprensa Nacional

#### DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

SECÃO 1

Publicação de atos normativos

SEÇÃO 2 Publicação de

Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

SEÇÃO 3

Publicação de contratos, editais, avisos e ineditoriais

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

HELDER KLEIST OLIVEIRA Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Jornais Oficiais

A Imprensa Nacional não possui representantes autorizados para a comercialização de assinaturas impressas e eletrônicas

http://www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: (61) 3441-9450 \*\*\*.715.988-\*\*. Objeto: Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado para execução de Atividades Técnicas de Complexidade Gerencial, Nível V, Atividade 9, Código 107, inerentes ao processo de regularização fundiária da Amazônia Legal. Fundamento Legal: Artigo 37, inciso IX, da Constituição Federal e Artigo 2°, inciso VI, alínea "J" da Lei n° 8.745, de 1993. Vigência: 27/06/2018 a 27/06/2019. Retribuição Mensal: R\$ 8.300,00 (oito mil e trezentos reais)

CONTRATO Nº 002/2018 - Processo nº 55000.014305/2018-28. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: STEPHANIE CRISTINA DINIZ RABELO, matrícula SIAPE nº 3050844, CPF: \*\*\*.579.121-\*\*. Objeto: Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado para execução de Atividades Técnicas de Complexidade Intelectual, Nível IV, Atividade 7, Código 105, inerentes ao processo de regularização fundiária da Amazônia Legal. Fundamento Legal: Artigo 37, inciso IX, da Constituição Federal e Artigo 2º, inciso VI, alínea "J" da Lei nº 8.745, de 1993. Vigência: 13/06/2018 a 13/06/2019. Retribuição Mensal: R\$ 6.130,00 (seis mil e cento e trinta reais)

CONTRATO Nº 002/2018 - Processo nº 55000.014311/2018-85. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: ANA BEATRIZ NASCIMENTO DOS SANTOS, matrícula SIAPE nº 3050834, CPF: \*\*\*.222.941-\*\*. Objeto: Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, para execução de Atividades Técnicas de Complexidade Intelectual, Nível IV, Atividade 7, Código 105, inerentes ao processo de regularização fundiária da Amazônia Legal. Fundamento Legal: Artigo 37, inciso IX, da Constituição Federal e Artigo 2º, inciso VI, alínea "J" da Lei nº 8.745, de 1993. Vigência: 13/06/2018 a 13/06/2019. Retribuição Mensal: R\$ 6.130,00 (seis mil e cento e trinta reais)

#### EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018487/2017-25. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: MÁRCIA ANGÉLICA DA COSTA SALLES - Matrícula SIAPE nº 1144541 - CPF: \*\*\*.696.142.\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado de Atividades Técnicas de Complexidade Intelectual, Nível IV, Atividade 7, Código 105, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo Único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 04/07/2018 a 04/07/2019.

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018544/2017-76. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DEȘENVOLVIMENTO AGRÂRIO. Contratado: EDUARDO JOSÉ DE FREITAS GONÇALVES - Matrícula SIAPE nº 1144006 - CPF: \*\*\*.953.572-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, para execução de Atividades Técnicas de Suporte, Nível III, Atividade 3, Código 101, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo Único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 03/07/2018 a 03/07/2019.

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018592/2017-64. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: CAIO CESAR DE LIMA FERREIRA - Matrícula SIAPE nº 1142822 - CPF: \*\*\*.680.222-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado de Atividades de Apoio à Tecnologia da Informação, Nível II, Atividade 2, Código 202, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 04/07/2018

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018461/2017-87. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: TACIANA PAULA DA SILVA SANTOS QUEIROZ - Matrícula SIAPE nº 1144553 - CPF: \*\*\*.621.462-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, de Atividade Técnica de Suporte, Nível III, Atividade 3, Código 101, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo Único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 03/07/2018 a 03/07/2019.

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018579/2017-13. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO . Contratado: PEDRO ANTÔNIO BAVARESCO - Matrícula SIAPE nº 2600731 - CPF: \*\*\*.643.890-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, de Atividades Técnicas de Complexidade Gerencial, Nível V, Atividade 9, Código 107, inerente ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 04/07/2018 a 04/07/2019.

1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018634/2017-67. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: LUIZ FELIPE FERREIRA LOBO Matrícula SIAPE nº 1144546 - CPF: \*\*\*847.850-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, de Atividades Técnicas de Suporte, Nível III, Atividade 3, Código 101, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 03/07/2018 a 03/07/2019.

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018647/2017-36. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: LARISSA DA SILVA CRISTOVAM TEIXEIRA - Matrícula SIAPE nº 1144482 - CPF: \*\*\*743.312-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado de Atividades Técnicas de Suporte, Nível III, Atividade 3, Código 101, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 03/07/2018 a 03/07/2019

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018457/2017-19. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: LAUCIENY SANTANA DE BARROS - Matrícula SIAPE nº 1143331 - CPF: \*\*\*.553.092-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado de Atividade Técnica de Complexidade Intelectual, Nível IV, Atividade 5, Código 103, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo Único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 04/07/2018

4º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 001/2014 - Processo nº 55000.018506/2017-13. Contratante: SECRETARIA ESPECIAL DE AGRICULTURA FAMILIAR E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO. Contratado: SANDINO MOTA DE SOUSA - Matrícula SIAPE nº 1144522 - CPF: \*\*\*.359.662-\*\*. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato de Prestação de Serviços por Tempo Determinado, de Atividades Técnicas de Complexidade Intelectual, Nível IV, Atividade 7, Código 105, inerentes ao processo de regularização fundiária na Amazônia Legal. Fundamentação Legal: Parágrafo Único do Artigo 4º, inciso V, da Lei nº 8.745, de 1993, com a redação dada pela Lei 11.784, de 2008. Vigência: 03/07/2018 a 03/07/2019.

#### SECRETARIA-GERAL

EMPRESA DE PLANEJAMENTO E LOGÍSTICA S.A.

#### AVISO PRÉ-QUALIFICAÇÃO Nº 1/2018

Prazo de Recurso Pré-Qualificação nº 1/2018-Epl

A empresa ENEJOTA CAVALIERI ENGENHARIA LTDA foi inabilitada no Edital de Pré-qualificação nº 01/2018. Fica aberto o prazo para interposição de recurso nos termos dos itens 11 e 11.4 do referido edital. Demais informações disponíveis no site da EPL: https://www.epl.gov.br/pre-qualificacao-01-2018.

PAULA NUNAN Presidente da Comissão Especial de Licitação

SECRETARIA ESPECIAL DA AQUICULTURA E DA PESCA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Terceiro Termo Aditivo ao Convênio nº 020/2014, SICONV nº 807259/2014, Processo nº 00350.001025/2014-64, Concedente: União, por intermédio da Secretaria Especial da Aquicultura e da Pesca da Secretaria Geral da Presidência da República - SEAP/SG-PR, CNPJ/MF nº 29.587.146/0001-67. Convenente: Município de Ji-Paraná/RO, inscrito no CNPJ/MF nº 04.092.672/0001-25. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência ao Convênio nº 020/2014, SICONV nº 807259/2014, para 06 de agosto de 2019. Assinaturas: Dayvson Franklin de Souza - Secretário da Secretaria Especial da Aquicultura e da Pesca - CPF/MF: 614.110.942-04, e Marcito Aparecido Pinto - Prefeito - Município de Ji-Paraná/RO - CPF: 325.545.832-34. Data da assinatura: 10 de agosto de 2018.

#### EMPRESA BRASIL DE COMUNICAÇÃO S/A

#### EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Espécie: Termo Aditivo nº 01 ao Contrato de Segurança Contra Incêndio EBC/COORD-CM/Nº 0079/2017. Contratante: Empresa Brasil de Comunicação S/A - EBC. Contratada: GEAC Prevenção de Incêndio e Pânico Ltda - ME. CNPJ: 22.106.815/0001-92. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato Original. Vigência: 27/07/2018 a 16/10/2018. Assinatura: 27/07/2018. Processo: 4065/2017.

#### ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO

ESCOLA DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO VICTOR NUNES LEAL

## EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 72/2018 - UASG 110156

Nº Processo: 00590000572201823 . Objeto: Assinaturas em plataforma digital composta por banco de dados, com acesso on-line a conteúdos que reúnam amplo conteúdo jurisprudencial, legislativo, doutrinário e prático-processual na área de Direito. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Fomentar a atualização técnico-profissional e científica dos membros e servidores da AGU. declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. DOUGLAS HENRIQUE MARIN DOS SANTOS. Coordenador-geral de Ensino da Escola da Advocacia-geral da União. Ratificação em 27/08/2018. DIOGO PALAU FLORES DOS SANTOS. Diretor da Escola da Advocacia-geral da União. Valor Global: R\$ 6.390,00. CNPJ CONTRATADA: 61.160.768/0001-17 LEX EDITORA S A.

#### (SIDEC - 28/08/2018) 110156-00001-2018NE000096 SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

#### RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 31/2018 publicado no D.O. de 28/08/2018, Seção 3, Pág. 3. Onde se lê: Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2018 Leia-se: Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2019 Onde se lê: Contratação de serviços de agendamento Leia-se: Contratação de serviços de agenciamento

(SICON - 28/08/2018)

# SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 24/2018

A Pregoeira Oficial, torna-se público o Resultado de julgamento para o Pregão 24/2018, declarando vencedora a empresa:REINALDO GALVÃO BELO ARAUJO, CNPJ:12.221.915/0001-06.Os autos encontram-se com vistas franqueadas.

CRISTINA SOUZA BRAZ Pregoeira Oficial-SAD/DF

(SIDEC - 28/08/2018) 110161-00001-2018NE000096 SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO DE JANEIRO

#### AVISO DE SANÇÃO

Contratante: Superintendência de Administração no Rio de Janeiro - CNPJ: 04.440.413/0001-48 e Contratada: Serge Serviços Conservação e Limpeza LTDA - CNPJ: 06.863.184/0001-08.

Em virtude das irregularidades cometidas no Contrato nº 03/2016 - Processo 00592.001346/2014-16, foram APLICADAS à Contratada as Sanções Administrativas de Advertência; Multa compensatória de 10% (dez por cento) sobre o valor total do contrato, perfazendo o valor de R\$ 29.689,63 (vinte e nove mil, seiscentos e oitenta e nove reais e sessenta e três centavos); e Suspensão de licitar e impedimento de contratar com o órgão ou entidade Contratante pelo prazo de 2 (dois) anos.

MARGARETTE BRITES BARBOZA
Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2018 - UASG 110097

Número do Contrato: 15/2012. Nº Processo: 00436000170201216. DISPENSA Nº 108/2012. Contratante: SUPERINTENDENCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO RIO GRANDE DO SUL. CNPJ Contratado: 76111954000133. Contratado : IRAPUERA ADMINISTRAÇÃO DE BENS S/A.Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do contrato original por mais 30(trinta) dias. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 em sua atual redação e legislação complementar. Vigência: 10/08/2018 a 09/09/2018. Valor Total: R\$77.624,92. Fonte: 100000000 - 2018NE800033. Data de Assinatura: 08/08/2018.

(SICON - 28/08/2018)

#### Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

#### SECRETARIA EXECUTIVA

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DA BAHIA

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Pelo presente Edital fica notificado o Estabelecimento JD INDUSTRIA E COMERCIO DE DERIVADOS DE CARNES LTDA - ME., CNPJ 19.648.715/0001-83, registrado no Departamento de Inspeção de Produtos de Origem Animal, do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, SIF 461, cujo representante legal se encontra em lugar incerto e não sabido, a comparecer na Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento, o Estado da Bahia, a fim de tomar ciência do Termo de Julgamento, o Termo de Notificação e a Guia de Recolhimento de n.º 2941362-20031-00365, referente ao Auto de Infração n.º 003/2017/SIPOA/SFA-BA (Processo n.º 21012.007212/2017-13).

Fica o autuado cientificado de que poderá recorrer em 2.ª Instância, apresentando recurso para cada processo à Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento no Estado da Bahia, localizada no Largo dos Aflitos, edifício Ceres, Centro, Salvador-BA, CEP 40.060-030, acompanhada das provas que entender necessárias, no prazo de 10 (dez) dias a partir da publicação, sob pena de encaminhamento do processo à Procuradoria da Fazenda Nacional, para inscrição na dívida ativa da União e cobrança judicial, sem prejuízo da adoção das demais medidas administrativas cabíveis com vistas ao cumprimento do julgamento em primeira Instância.

OSANAH RODRIGUES SETÚVAL Superintendente

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DE GOIÁS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018 - UASG 130080

Nº Processo: 21020000483201811. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de empresa (s) especializada (s) para prestação de serviços gráficos, visando atender às necessidades da Superintendência Federal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento em Goiás - SFA/GO, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Termo de Referência e neste Edital e seus Anexos.. Total de Itens Licitados: 13. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h59 e das 13h00 às 17h59. Endereco: Praca Civica. Nr. 100 - Centro. - Goiânia/GO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/130080-5-00004-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: A licitação será dividida em itens, conforme tabela constante do subitem 1.1.1. do Termo de Referência, facultando-se ao licitante a participação em quantos itens for de seu interesse. devendo oferecer proposta para o (s) item (ns) em que pretende (m) competir. O critério de julgamento adotado será o menor preço total por ITEM, observadas as exigências contidas neste Edital e seus Anexos quanto às especificações do objeto...

> MICHEL PICAZO RIGUEIRAL Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 130080-00001-2018NE800015

SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2018 - UASG 130062

Número do Contrato: 3/2014.

Nº Processo: 21026000198201417.

PREGÃO SISPP Nº 3/2014. Contratante: MINISTERIO DA AGRICULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ Contratado: 05488891000190. Contratado : PLUS SERVICE EIRELI -.Objeto: Alteração das cláusulas Quinta - Prazo de Vigência e Sexta - Da Despesa. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993 . Vigência: 01/09/2018 a 31/08/2019. Valor Total: R\$394.399,44. Fonte: 100000000 - 2018NE800024 Fonte: 100000000 - 2018NE800113. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 130062-00001-2018NE800021

#### SUPERINTENDÊNCIA FEDERAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO NO ESTADO DO PARANÁ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2016 - UASG 130070

Número do Contrato: 1/2016. Nº Processo: 21034009335201811.

PREGÃO SISPP Nº 3/2016. Contratante: MINISTERIO DA AGRICULTURA, -PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ Contratado: 07809721000196. Contratado : AIRONSERV SERVICOS INTEGRADOS LTDA.Objeto: 3º Termo Aditivo com objetivo de supressão de Posto de Servente da UTRA/GUARAPUVA/SFA-PR, em vista da extinção pela Portaria/MAPA nº 1001 de 10.05.17, publicada em 12.05.217 - apartir de 16.06.17 conforme notificação a Contratada pelo Oficio nº 7/2017/SPA-PR - MAPA de 16/05/2017. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 16/06/2017 a 22/05/2018. Valor Total: R\$24.263,49. Fonte: 100000000 - 2018NE800006. Data de Assinatura: 16/06/2017.

(SICON - 28/08/2018) 130070-00001-2018NE000006

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE LOGÍSTICA E SERVIÇOS GERAIS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2018 - UASG 130005

Nº Processo: 21000041826201755.

PREGÃO SRP Nº 1029/2017. Contratante: MINISTERIO DA AGRICULTURA, -PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ 72381189000625. Contratado Contratado: COMPUTADORES DO BRASIL LTDA -. Objeto: Aquisição de servidores e racks, conforme descrito na subcláusula 1.1 a seguir, CONTRATADA obrigando-se entregá-los a condiçõesestabelecidas, decorrente da Adesão à Ata de Registro de Preço decorrente do Pregão Eletrôniconº 1029/2017 -SERPRO/REGIONAL SÃO PAULO. Fundamento Legal: Lei nº 8 666/93 Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$1.430.000,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800940. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 130005-00001-2018NE800126

#### CENTRAIS DE ABASTECIMENTO DE MINAS GERAIS S/A

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2018

A CEASAMINAS comunica que está promovendo a licitação acima, a realizar-se no dia 14/09/2018, às 09h30min, no Prédio da Administração. A presente licitação tem por objeto a Concessão de uso de áreas cobertas fechadas localizadas no Pavilhão 09, constituídas pelas lojas 01,02,03,04,05,06,07,08,09 e 10, perfazendo uma área total de 1.350,00 m², sendo cada conjunto de 02 lojas com 270m², área localizada no Entreposto da CEASAMINAS em Contagem/MG, destinada exclusivamente, à implantação e operacionalização de comércio das seguintes atividades: Comércio atacadista de cereais; gêneros alimentícios industrializados e de origem animal; ou Comércio atacadista de embalagens em geral, plásticos, descartáveis e correlatos; itens de higiene pessoal e limpeza. O edital encontra-se disponível no site www.ceasaminas.com.br.

Contagem-MG, 28 de agosto de 2018. GUILHERME CALDEIRA BRANT Diretor-Presidente

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 24/2018

A CEASAMINAS comunica que está promovendo a licitação acima, a realizar-se no dia 13/09/2018, às 09h30min, no Prédio da Administração. A presente licitação tem por objeto a Concessão de uso de uma área coberta fechada com 18,65 m², constituída pela Loja 06, Pavilhão GA, localizada no Entreposto da CEASAMINAS em Uberlândia/MG, destinada exclusivamente, à implantação e operacionalização de comércio das seguintes atividades: comércio atacadista de gêneros alimentícios hortigranjeiros, cereais, produtos de origem animal e bebidas, nas formas natural ou industrializada. O edital encontra-se disponível no site www.ceasaminas.com.br.

Contagem-MG, 28 de agosto de 2018. GUILHERME CALDEIRA BRANT Diretor-Presidente



#### COMPANHIA DE ENTREPOSTOS E ARMAZÉNS GERAIS DE SÃO PAULO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 13/2018

Processo: nº 058/2017.

Esta Licitação é regida pela Lei nº 13.303, de 30/06/2016. Objeto: Atribuição de áreas vagas no Entreposto de Araraquara, conforme descrição constante no ANEXO I - TERMO DE REFERÊNCIA. Fica marcada a data de 31/08/2018, às 09h30, para continuidade da sessão pública do Procedimento Licitatório acima referido.

SONIA AP. DA SILVA APOSTÓLICO Presidente da Comissão Julgadora

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 12/2018

Processo nº 037/2018.

Esta Licitação é regida pela Lei nº 13.303, de 30/06/2016. Objeto: Atribuição de áreas vagas no Entreposto de São José do Rio Preto, conforme descrição constante no ANEXO I - TERMO DE REFERÊNCIA. Data, hora e local: 24/08/2018, às nove horas e trinta minutos, na sede social da CEAGESP - Companhia de Entrepostos e Armazéns Gerais de São Paulo, na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, realizou-se a sessão pública para continuidade do certame onde ficou decidido que: 1) Foram analisados os documentos de saneamento das Propostas Comerciais e classificadas provisoriamente; 2) Abertos a Documentação habilitatória dos primeiros colocados e suspensa a sessão para a análise dos documentos de habilitação. Será divulgado novo aviso de continuidade para prosseguimento do certame. A presente Ata de Sessão encontra-se disponibilizada no Portal CEAGESP. Os autos do processo estão com vista franqueada aos interessados.

São Paulo, 24 de agosto de 2018. SONIA AP. DA SILVA APOSTÓLICO Presidente da Comissão Julgadora

#### COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 12/2018 - UASG 135100

Nº Processo: 21200000138201789. Objeto: Aquisição de solução integrada de controle eletrônico de frequência dos empregados da CONAB, com base nas Portarias do Ministério do Trabalho e Emprego - MTE Nº 373, de 25 de fevereiro de 2011 e a MTE Nº 1.510, de 21 de agosto de 2009, que disciplina a utilização do Registro Eletrônico de Ponto - REP, em consonância com a Lei 9.601/98 que alterou o Art. 59, parágrafo 2º da CLT, com fornecimento de Software, equipamentos e serviços de instalação, manutenção e treinamento.. Total de Itens Licitados: 7. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h30. Endereço: Sgas 901, Lote 69, Ed. Conab, Asa Sul - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/135100-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital poderá ser retirado junto a CPL ou por meio de download gratuito nos sites www.conab.gov.br e www.comprasgovernamentais.gov.br. Maiores informações pelo telefone (061) 3312-6001.

TATIANA DE FIGUEIREDO EMILIANO LEAO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 135100-22211-2018NE000166

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

Processo 21204.000031/2017-09 - Contrato N° 05 /2018 - Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - CNPJ: 26.461.699/0108-10 - Contratado: Ellayne Cristine de Ananias Barroso -ME, CNPJ: 27.730.370/0001-30. Objeto: Contratação de empresa especializada na execução de serviço comum de engenharia para a reforma da cobertura do 2º pavimento do prédio da Sede da Superintendência Regional do Ceará. Vigência: 90 dias da data de sua publicação, Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 com suas alterações conforme o que consta do procedimento licitatório dos autos do processo Administrativo. Valor total R\$ 54.471,23 (Cinquenta e quatro mil quatrocentos e setenta e um reais e vinte e três centavos). PTRES: 108049 - N. Despesa: 33.90.39 - Fonte de Recurso: 0250022135. Data da Assinatura: 27/08/2018, período de: 27/08/2018 à 26/11/2018- Assinam: pela Contratante: Eliane Cardoso da Silva, Superintendente Regional e Reginaldo Martins de Oliveira, Gerente de Finanças e Administração - Assina pela Contratada: Ellayne Cristine de Ananias Barroso - Responsável Legal.

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 4/2018

Sagraram-se vencedores do Pregão 04/2018 as empresas Pontual Rent a Car, CNPJ: 02.803.284/0001-80 e Pneucar Comércio e Serviços Eireli, CNPJ: 26.373.893/0001-04, respectivamente, para os itens I e II deste pregão. Os valores ofertados foram R\$ 28.798,00

(Vinte e oito mil, setecentos e noventa e oito reais) e R\$ 44.550,00 (Quarenta e quatro mil, quinhentos e cinquenta reais), respectivamente, para os itens I e II.

MARCELO FRANKLIN DA SILVA ALVES Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018)

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 21201.000333/2016-18. Contrato nº. 026/2016. Extrato de Termo Aditivo Nº 002/2018. Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - CNPJ: 26.461.699/0001-80. Contratado: Ulrik Comércio e Serviços Eirelli - EPP. CNPJ: 21.479.037/0001-14. Objeto: Prorrogação do contrato original pelo período de 12 (doze) meses. Vigência: 30/08/2018 a 29/08/2019. Empenho: 2018NE000431. Dispositivo Legal: Inciso II do Art. 57 da Lei 8.666/93 e Alterações. Data Assinatura: 27/08/2018. Assinam pela Contratante: Renata de Moraes Vicente Camargo - Superintendente Regional Substituta e Felipe Karolski - Gerente de Finanças e Administração. Assina pala Contratada: Eduardo Yoshio Tai - Diretor.

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo Administrativo: 21217.000043/2014-33 - Segundo Termo Aditivo ao Contrato Administrativo Nº 019/2016. Contratante: Companhia Nacional de Abastecimento - CONAB - CNPJ: 26.461.699/0376-96. Contratada: Plantão Serviços de Vigilância Ltda - CNPJ/MF: 25.183.468/0003-51. Objeto: Repactuação, Reequilíbrio Econômico Financeiro e Prorrogação da Contratação dos serviços de vigilância armada e ostensiva para as Unidades Armazenadoras da Conab localizadas no Espírito Santo. Fundamento Legal: Art.57, II e Art. 65, II, da Lei 8.666/1993. Vigência: 25/08/2018 a 24/08/2019. Dotação orçamentária - Notas de empenhos: 2018NE000051, 2018NE000075 e 2018NE000038. Valor mensal: R\$ 92.440,78 (noventa e dois mil, quatrocentos e quarenta reais e setenta e oito centavos). Data de assinatura: 25/08/2018. Assinam pela Contratante: Brício Alves dos Santos Júnior, Superintendente Regional e Silas Barnabé Rodrigues, Gerente de finanças e administração - Assina pela contratada: Marcelo Vilanova Monken, Diretor Presidente.

# EMPRESA BRASILEIRA DE PESQUISA AGROPECUÁRIA

#### EMBRAPA AGROENERGIA

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 6/2018 - UASG 135004

Nº Processo: 21151.000819/2018 . Objeto: Inscrição da Empregada Patrícia Verardi Abdelnur no 7th BRMASS - Congresso Brasileiro de Espectrometria de Massas Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 30º, Inciso II da Lei nº 13.303 de 30/06/2016.. Justificativa: Conhecimento adquirido no Congresso será aplicado nas pesquisas utilizando a tecnologia de espectrometria de massas na Ud. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. GUY DE CAPDEVILLE. Chefe Geral. Ratificação em 28/08/2018. ELIZETE FLORIANO. Chefia Administrativa. Valor Global: R\$ 930,00. CNPJ CONTRATADA : 08.936.578/0001-66 ASSOCIACAO BRASILEIRA DE ESPECTROMETRIA DE MASSAS - BRMASS.

(SIDEC - 28/08/2018) 135004-13203-2017NE000045

### EMBRAPA AGROPECUÁRIA OESTE

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2018

A Embrapa Agropecuária Oeste comunica o resultado do Registro de Preços número: PE:03/2018, cujo objeto trata de: Realizar procedimentos administrativos para eventual aquisição de pneus conforme Termo de Referencia. Tendo como empresas vencedoras: CHEVROMAIS - COMERCIO DE PECAS, ACESSORIOS E LUBRIFICAN , CNPJ 09.017.325/0001-51 R\$ 73.431,80 e HABITAR - COMERCIO\_EM GERAL E\_SERVICOS-EIRELI, CNPJ 21.893.405/0001-76 R\$ 82.183,00.

JOSÉ AZONIL DA SILVA MARTINS Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 135019-13203-2018NE000001

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 8/2018

A Embrapa Agropecuária Oeste divulga o resultado de julgamento do Pregão Eletrônico 008/2018, cujo objeto trata-se da "Aquisição de embalagens, ferramentas, material de limpeza, de manutenção e demais materiais, tendo como vencedoras as empresas: A FERRAGISTA COMERCIO DE MAQUINAS EFERRAMENTAS EIRELI (CNPJ 29.928.575/0001-50),

BRÁSIDAS EIRELI - ME (CNPJ 20.483.193/0001-96), DF MAQUINAS E FERRAMENTAS EIRELI - ME (CNPJ 21.793.208/0001-85), EMBRAR - EQUIPAMENTOS E COMPONENTES LTDA - EPP (CNPJ 10.553.866/0001-89), FERGAVI COMERCIAL LTDA (CNPJ 14.968.227/0001-30), FRONTAL COMERCIAL LTDA - EPP (CNPJ 03.706.043/0001-85), J. J. VITALLI ME (CNPJ 08.658.622/000

MARIA APARECIDA CAMPOS ARRUDA SILVEIRA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 135019-13203-2018NE000001 EMBRAPA AGROSSILVIPASTORIL

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de prestação de serviços. Partes: Embrapa Agrossilvipastoril e a empresa Link Card Administradora de Beneficios Eireli. Objeto: Prestação de Serviços terceirizados de caráter continuado de Gerenciamento e Administração de Frota - com manutenção automotiva em geral (preventiva e corretiva). Modalidade licitatória: Pregão Eletrônico 16/2018. Enquadramento Legal: Lei 10.520/2002. Valor global: R\$ 200.000,0001 (Duzentos mil reais e centavos). Data de Assinatura: 21.08.2018. Vigência: 22.08.2018 a 22.08.2019. Signatários: Austeclínio Lopes de Farias Neto, Chefe Geral, André Luis Rossoni, Chefe Adjunto de Administração, pela Embrapa Agrossilvipastoril e Juliana Menezes Rosa, pela contratada.

#### EMBRAPA CAPRINOS E OVINOS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Quarto Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços de Manutenção Preventiva e Corretiva com Fornecimento de Peças e Materiais para os Veículos Pertencentes à Frota da Embrapa; Cód.: Parecer SGE/GJC/CNPAT nº 12.757/2018; Partes: Embrapa Caprinos e Ovinos - CNPJ/MF 00.348.003/0072-04 e a Empresa Lima Pontes Comércio de Peças e Serviços LTDA-ME. (Contatada) - CNPJ/MF 10.400.184/0001-30; Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato originário; Modalidade de Licitação: Não alterado; Fonte de Recursos: Não alterado; Valor Global: Não alterado; Data de Assinatura: 17/08/2018; Vigência: de 18/08/2018 a 31/12/2018; Signatários: Pela Embrapa, Marco Aurélio Delmondes Bomfim, Chefe Geral da Embrapa Caprinos e Ovinos e Fábio Soares Silva, Chefe Adjunto de Administração da Embrapa Caprinos e Ovinos, e Crícia Maria Lima Pontes, pela Contratada.

#### EMBRAPA FLORESTA

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 25/2018 - UASG 135028

Nº Processo: 094/2018 . Objeto: Aquisição de atualização de licença ArcGIS Desktop Basic Single Use com os módulos ArcGIS 3D Analyst, ArcGIS Geostatistical e ArcGIS Spatial Analyst for Desktop Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 30°, Inciso I da Lei nº 13.303 de 30/06/2016.. Justificativa: Conforme nota técnica e parecer jurídico anexos ao processo declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. OSMIR JOSE LAVORANTI. Chefe Adjunto de Administração. Ratificação em 24/08/2018. EDSON TADEU IEDE. Chefe Geral da Embrapa Florestas. Valor Global: R\$ 9.574,29. CNPJ CONTRATADA : 67.393.181/0001-34 IMAGEM GEOSISTEMAS E COMERCIO LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 135028-13203-2018NE800114

#### EMBRAPA GADO DE LEITE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo 05; Partes: Embrapa Gado de Leite (CNPJ: 00.348.003/0013-54) e Vision Software LTDA - ME (CNPJ: 06.941.627/0001-23); Objeto: prorrogação da vigência por 12 meses; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 49/2013; Fonte de recurso: 0100; Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e lei 10.520/02; Valor Global Estimado: inalterado; Vigência: 01/09/2018 a 31/08/2019; Código da Unidade Gestora: 135015; Data de assinatura: 28/08/2018; Signatários: Paulo do Carmo Martins, Chefe-Geral da Embrapa Gado de Leite e Flávio Gonçalves Valentim, Diretor da Contratada

#### EMBRAPA HORTALIÇAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2018 - UASG 135040

Nº Processo: 21182.001842/2018. Objeto: Fornecimento de Combustíveis para os Veículos da Embrapa. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Br-060 Km 09 Fazenda Tamandua, Gama-df, Cx Postal, 218, Gama-df - BRASILIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/135040-5-00009-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 14/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ANDREA CRISTINA DE SOUSA ALVES Chefe Adjunto de Administração

(SIASGnet - 27/08/2018) 135040-13504-2018NE000001



#### EMBRAPA MEIO AMBIENTE

#### EXTRATO DE TRANSFERÊNCIA DE BENS

Objeto: Transferencia de bens moveis adquiridos com recurso de projeto de pesquisa custeado por Fundacao de Apoio. DOADORA: Fundacao de Apoio a Pesquisa e ao Desenvolvimento - FAPED. DONATARIA: Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuaria - Embrapa. Bens doados: Ar Condicionado split 18.000 BTUs (NF 773959), Ar Condicionado split 18.000 BTUs (NF 768881) e Condensadora (NF 1433). Valor total dos bens: R\$ 6.088,00. Data da assinatura: 28/08/2018

#### EMBRAPA MILHO E SORGO

#### EXTRATO DE DOAÇÃO

Extrato de termo de entrega e recebimento em caráter de doação de bem patrimonial; Partes: Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - Embrapa e a Fundação Arthur Bernardes- FUNARBE; Objeto: Formalizar a entrega à Embrapa, em caráter definitivo e gratuito do material/bem patrimonial relacionados no termo nº 140/2018 - FUNARBE. Valor: R\$ 2.210,00; Modalidade de licitação: Não se aplica; Data da Lavratura: 27/08/2018 Signatários: Antônio Álvaro Corsetti Purcino - Chefe Geral da Embrapa Milho e Sorgo e Luiz Eduardo Dias - Diretor Presidente - FUNARBE.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO

Extrato de termo de entrega e recebimento em caráter de doação de bem patrimonial; Partes: Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - Embrapa e a Fundação Arthur Bernardes- FUNARBE; Objeto: Formalizar a entrega à Embrapa, em caráter definitivo e gratuito do material/bem patrimonial relacionados no termo nº 155/2018 - FUNARBE. Valor: R\$ 3.874,05; Modalidade de licitação: Não se aplica; Data da Lavratura: 27/08/2018 Signatários: Antônio Álvaro Corsetti Purcino - Chefe Geral da Embrapa Milho e Sorgo e Luiz Eduardo Dias - Diretor Presidente - FUNARBE.

#### EMBRAPA PANTANAL

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade; Partes: Embrapa Pantanal, Instituição Pública de Fomento CNPq/DTI-C e Carlos Adriano Ojeda Salles; Objeto: Concessão de Estágio na modalidade Bolsista CNPq/DTI-C; Vigência: 31/01/2021; Data da assinatura: 01/08/2018; Signatários: Jorge Antonio Ferreira de Lara, pela Embrapa Pantanal e Carlos Adriano Ojeda Salles - Bolsista.

#### EMBRAPA PECUÁRIA SUL

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Adrieli Maria Ulrich. Processo: 127551/2018-4 OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Avaliação de necessidade hídrica de forrageiras leguminosas; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 08/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Adrieli Maria Ulrich pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Briana Freitas Fagundes. Processo: 136449/2018-2- OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Avaliação e caracterização de geroplasma das coleções de trabalho Embrapa Pecuária Sul; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 08/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Briana Freitas Fagundes pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Carolina Lopes da Silva Wolf. Processo: 142699/2018-7-OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Estabelecimento de parâmetros iniciais de processamento de Bresada; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 09/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Carolina Lopes da Silva Wolf. pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Cassio Felipe Lopes. Processo: 125666/2018- OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto: Avaliação da qualidade das sementes forrageiras de inverno utililizadas pelos pecuaristas da região do planalto Catarinense; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 08/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Cassio Felipe Lopes pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Daniel Marques Jacintho. Processo: 125744/2018-8- OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Levantamento e análise de dados produtivos e socieconomicos de propriedades rurais da região da campanha do Rio Grande do Sul; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 06/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Daniel Marques Jacintho pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Emanuely Ortel Arce. Processo: 125766/2018-5- OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Desenvolvimento de produtos derivados de carne bovina; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 07/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Emanuely Ortel Arce pela Instituição Pública de Fomento CNPa

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Janice de Godoy Garcia. Processo: 125744/2018-8- OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Manutenção e enriquecimento do BAG de forrageiras do sul do Brasil; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 08/08//2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Janice de Godoy Garcia pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Larissa Gliosci Postal. Processo: 125751/2018-4- OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Desenvolvimento de produtos derivados da carne bovina; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 07/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Larissa Gliosci Postal pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Luana Portella Leites. Processo: 125751/2018-4- OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Conhecimento de tecnologias para incrementar a produção e o mercado de sementes do sul do Brasil; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 06/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Luana Portella Leites pela Instituição Pública de Fomento CNPa.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade (Bolsa PIBIC - CNPq); Partes: Embrapa Pecuária Sul - CPPSul e o(a) estudante Thais Rodrigues Machado Lopes. Processo: 136505/2018-0-OBJETO: permitir ao estudante a utilização de sua infra-estrutura, vinculada à Embrapa Pecuária Sul - CPPSul, com a finalidade única exclusiva de apoiá-lo na execução de seu projeto Identificação de antígenos de Burkholderia mallei com potencial para ser usado em testes de diagnóstico de mormo; Modalidade de Licitação: Não aplicável; Fonte de recurso: Não aplicável; Valor global: Não aplicável; Data assinatura: 06/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Signatários: Alexandre Costa Varella, Chefe Geral da Embrapa Pecuária Sul e o(a) estudante Thais Rodrigues Machado Lopes pela Instituição Pública de Fomento CNPq.

#### EMBRAPA PESCA E AQUICULTURA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 135007

Nº Processo: 21194000871201819. Objeto: Registro de preços para eventual e parcelada aquisição de ração e insumos de pesca e aquicultura destinados a suprir as necessidades diárias de pesquisa da Embrapa Pesca e Aquicultura.. Total de Itens Licitados: 18. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Prolongamento da Avenida Ns10, Cruzamento com a Avenida Lo18, Loteamento Água Fria, Setor Lago Norte - Palmas/TO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/135007-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

IGOR FEITOSA LACORTE AYROZA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 135007-13203-2018NE000003 EMBRAPA RECURSOS GENÉTICOS E BIOTECNOLOGIA

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018

A Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia torna público o resultado de julgamento do Pregão Eletrônico nº 003/2018, que tem por objeto a Aquisição de ferramentas e equipamentos para a Embrapa Recursos Genéticos e Biotecnologia. Empresas Vencedoras: Itens 34,42 RPF Comercial EIRELI, CNPJ: R\$6.738,45/29,30,33,36,39, 03.217.019/0001-49/Valor total: EMBRAR - Equipamentos e Componentes Ltda CNPJ:03.343.938/0001-00;R\$ 19.428,90/49 N.H Neto Com. De Equipamentos Instrumentos de Medição.CNPJ:10.376.569/0001-00 R\$ 6.320,00/25,37,Atlantis Com. De Maquinas e Equip.CNPJ: 10.596.399/0001-79, R\$ 11.000,00/31,AIQ Ferramentas e Instrumentos Itda.12.134.879/0001-43,R\$ 1.323,65/ 02,04,11,12,23 Comecial Ltda, CNPJ:14.968.227/0001-30; Fergavi Comecial Ltda,CNPJ:14.968.22//0001-30; R\$ 35.921,49/;03,07,16,21,24,38,Qualite Distribuidora Eireli- CNPJ: 16.754.240/0001-11,R\$30.621,84/ 44, Ederson Cunha de Sousa, CPF:004.367.451-86, R\$ 3.798,67/06,09,10,14,19,22 Sandu Comercio e Distribuição de Prod.19.806.688/0001-20, R\$ 56.844,80/08,13,15,17,18,20,26,27,28,35,40,41,43,Ferragens Lider Gama Com e Serv. Ltda. 19.915.068/0001-29, R\$ 57.772,17/01,05 Brasidas Eireli, 20.483.193/0001-96 R\$ 20.483,193. Lider

#### EQUIPE DE APOIO EMBRAPA RONDÔNIA

#### EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Acordo de Cooperação Técnica; Partes: Embrapa Rondônia e Prefeitura Municipal de Alta Floresta d'Oeste; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução pela Embrapa Rondônia de trabalhos de pesquisa agropecuária e/ou afins, de interesse mútuo, consistentes em transferir tecnologia, por meio de capacitação de produtores e técnicos de assistência técnica e implantação de Unidades Demonstrativas, visando ao aumento, à melhoria e a diversidade da produtividade agrícola de Alta Floresta; Licitação: Não se aplica. Vigência: 24/08/2018 a 23/08/2021; Data de assinatura: 24/08/2018; Signatários: Carlos Borges da Silva - Prefeito de Alta Floresta d'Oeste pela Cooperante e Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral pela Embrapa Rondônia.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Ana Carla Soares da Silva (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Regeneração de plantas de Coffea canephora a partir de embriões somáticos"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Ana Carla Soares da Silva (Bolsista).



#### EXTRATO DE CONVÊNIO

ISSN 1677-7069

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Danielli Carvalho dos Santos (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Caracterização morfológica de frutos e sementes de matrizes de castanheira selecionadas em Rondônia"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan Chefe Geral, pela Embrapa e Danielli Carvalho dos Santos (Bolsista)

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Darlan Sanches Barbosa Alves (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Caracterização da autoincompatibilidade de clones selectionados e obtenção de progênies híbridas de Coffea canephora das variedades botânicas Conilon e Robusta"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 07/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Darlan Sanches Barbosa Alves (Bolsista).

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Érick da Silva Fagundes (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Eventos da Periovulação que afetam a fertilidade em vacas"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Érick da Silva Fagundes (Bolsista).

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Joana Keila da Silva Gomes (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Propagação vegetativa de castanheira do Brasil"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Joana Keila da Silva Gomes (Bolsista).

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Karina Thais Lima Buriti (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: Manejo do solo e monitoramento de processos químicos, físicos e biológicos em sistema plantio direto na Amazônia; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Karina Thais Lima Buriti (Bolsista).

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Mariana Leão Souza (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Estudo de resposta de patogenicidade de Meloidogyne sp. em função de mudanças em parâmetros ambientais"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Mariana Leão Souza (Bolsista).

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Sheila Ramos de Abreu (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Desempenho inicial de espécies arbóreas para sombreamento natural de pastagem"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 07/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Sheila Ramos de Abreu (Bolsista).

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Taciano da Silva Hollanda (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Estudo de respostas bioquímicas de defesa de Coffea Canephora e de patogenicidade Hemileia vastatrix em função de mudanças em parâmetros ambientais" Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Taciano da Silva Hollanda (Bolsista).

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de Compromisso e Responsabilidade. Partes: Wellen Sângela Mendes Bezerra (Bolsista) e a Embrapa Rondônia; Código unidade gestora: 135001; Objeto: Execução do Projeto: "Validação de forrageiras tropicais para sistemas de produção a pasto"; Licitação: Não se aplica; Fonte de Recursos: não se aplica; Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019; Data de assinatura: 06/08/2018; Signatários: Alaerto Luiz Marcolan - Chefe Geral, pela Embrapa e Wellen Sângela Mendes Bezerra (Bolsista).

## EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2018 - UASG 135001

Nº Processo: 21196.001920/201 . Objeto: Inscrição das colaboradoras Mirian Paula de Jesus Silva e Célia Regina Gomes Silva, no Seminário Nacional: As Contratações das Empresas Estatais - Como entender e aplica o novo regime de Licitações e Contratos da Lei 13.303/2016, a ser realizado pela Zênite, no período de 01 a 03/10/2018 em Brasília, com carga horário de 24h/aula. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 30°, Caput da Lei nº 13.303 de 30/06/2016. Justificativa: Inviabilidade de competição declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. JOEL GUILHERME FERREIRA BEZERRA. Chefe Adjunto de Administração. Ratificação em 28/08/2018. ALAERTO LUIZ MARCOLAN. Chefe Geral. Valor Global: R\$ 7.900,00. CNPJ CONTRATADA : 86.781.069/0001-15 ZENITE INFORMACAO E CONSULTORIA S/A

(SIDEC - 28/08/2018) 135001-13203-2018NE000001

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2018 - UASG 135001

Nº Processo: 21196.000789/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de coleta, remessa, entrega de cargas, encomendas, mobiliário em geral, bem como bens patrimoniais da Embrapa, na modalidade porta a porta, por via rodoviária, fluvial e aérea, local intermunicipal e interestadual, visando atender a demanda da Embrapa Rondônia, com Sede em Porto Velho/RO, compreendendo seus Campos Experimentais de Ouro Preto D'Oeste/RO e Vilhena/RO, nos endereços mencionados no Anexo II. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 12h30 às 17h59. Endereço: Br 364 Km 5,5 - Cx. Postal Porto Rural Velho/RO Zona www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/135001-5-00017-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> JOEL GUILHERME FERREIRA BEZERRA Chefe Adjunto de Administração

 $(SIASGnet\ -\ 28/08/2018)\ 135001\text{--}13203\text{--}2018NE000001$ 

#### EMBRAPA SOJA

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI nº 21199.002406/2018-64; Dispensa de Licitação nº 097/2018; Favorecido: BELAGRICOLA COM REPR PROD AGRICOLA S.A; Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 9.248,00; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio Alvares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI nº 21199.002407/2018-17; Dispensa de Licitação nº 098/2018; Favorecido: FAZFÉRTIL PRODUTOS AGROPECUÁRIOS LTDA; Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 280,00; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio Alvares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI n° 21199.002409/2018-06; Dispensa de Licitação n° 099/2018; Favorecido: C.A.L. VICENTE NUTRIÇÃO ANIMAL ME; Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 3.285,00; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio Alvares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI nº 21199.002410/2018-22; Dispensa de Licitação nº 100/2018; Favorecido: PLANTIUN DISTRIBUIDORA LTDA ME; Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 15.462,00; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio Alvares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI nº 21199.002421/2018-11; Dispensa de Licitação nº 101/2018; Favorecido: CALCARIO MONTE NEGRO LTDA (KRAEMER); Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 10.440,00; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio Alvares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI nº 21199.002424/2018-46; Dispensa de Licitação nº 102/2018; Favorecido: EBRAPI AGRONEGÓCIO LTDA (AGROINSUMOS); Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 5.230,00; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio Alvares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI n° 21199.002429/2018-79; Dispensa de Licitação n° 104/2018; Favorecido: AGRICOLA ESTRELA LTDA; Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 150,00; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio da Vares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo SEI nº 21199.001914/2018-25; Dispensa de Licitação nº 105/2018; Favorecido: HARA & ESTIMA LTDA (AGROHARA); Objeto: AQUISIÇÃO DE SEMENTES, FERTILIZANTES E DEFENSIVOS AGRÍCOLAS PARA ENTREGA EM LONDRINA/PR; Valor total: R\$ 92.902,24; Amparo legal: Art. 24, Inciso XXI, da Lei 8666/93; Data do ato de ratificação: 28/08/2018; Ordenador da despesa: Fábio Alvares de Oliveira - Chefe Adjunto de Administração; Autoridade do ato de ratificação: Jose Renato Bouças Farias - Chefe Geral.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2018 - UASG 135029

Nº Processo: 21201.001287/2018. Objeto: Arrendamento de área de 325 ha, de propriedade da Embrapa, na cidade de Ponta Grossa, PR.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Carlos João Strass, S/n, Warta - Londrina/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/135029-5-00014-2018. Entrega das Propostas: 11/09/2018 às 09h00. Endereço: Rodovia Pr 513 (rodovia do Talco), Km 48,7, Distrito Industrial - Ponta Grossa/PR.

FABIO ALVARES DE OLIVEIRA Chefe Adjunto de Administração

(SIASGnet - 28/08/2018) 135029-13203-2018NE000001

#### EMBRAPA SOLOS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo 02 ao Contrato de Prestação de Serviços Técnicos Especializados; Partes Contratadas como Executoras: Embrapa por meio de sua Unidade Descentralizada: Centro Nacional de Pesquisa de Solos - Embrapa Solos - CNPJ - 00.348.003/0012-73 e a FUNARBE - Fundação Arthur Bernardes CNPJ-20.320.503/001-51, tendo como Contratante a P-TEC Agro Mineração SPE Ltda.- CNPJ-18.308.541/0003-09; Objeto: Prorrogação do prazo de vigência; Vigência: Até 27/10/2018; Data de Assinatura: 30/04/2018; Signatários: Samuel Cris Wiener Gallina- Diretor e Administrador do P-TEC Agro Mineração SPE Ltda.; José Carlos Polidoro - Chefe Geral da Embrapa Solos e Luiz Eduardo Dias - Diretor-Executivo da Funarbe.

#### EMBRAPA SUÍNOS E AVES

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 13/2018

A Embrapa Suínos e Aves torna público o resultado de julgamento do Pregão Eletrônico SRP nº 013/2018, que tem por objeto o registro de preços para eventual aquisição de cargas de gás GLP P13 e P4; Firma Vencedora: Item 01, Base - Gás Regional Ltda, CNPJ 06.983.577/0001-47, Valor Global: R\$ 21.996,00; Item 02, Companhia Ultragaz S.A., 61.602.199/0232-44, Valor Global: R\$ 15.050.00.

ARMANDO LOPES DO AMARAL Chefe Adjunto de Administação

(SIDEC - 28/08/2018) 135030-13203-2018NE800009

EMBRAPA TABULEIROS COSTEIROS

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 23/2018

A Embrapa Tabuleiros Costeiros divulga resultado do Pregão Eletrônico 23/2018 que teve por objeto fornecimento de materiais e insumos de usoagrícola, apícola e aquícola. Vencedores: LABORATORIUS EQUIPAMENTOS E PRODUTOS, itens 1, 3, 4,12, 18, 19 e 20, R\$ 2.233,30; REND BRASIL, item13, R\$ 2.003,80; TECA TECNOLOGIA, itens 7, 9 e16, R\$ 3.693,30; TELAS HAV,item 17,R\$ 3.000,00.Total da licitação: R\$ 10.930,40.

JANAINA CHAVES FERREIRA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 135013-13203-2018NE800159

#### EMBRAPA PRODUTOS E MERCADO GERÊNCIA-GERAL

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Licenciamento nº IMP-00009/18 - SAIC 13000.18/0130-8; Partes: Embrapa e Fausto Vinícius de Guimarães Garcia; Objeto: Produção e exploração comercial de sementes de feijão BRS tumucumaque; Valor Global: R\$ 60.000,00; Vigência: 27/06/2018 a 27/06/2023; Data Assinatura: 27/06/2018; Signatário: Werito Fernandes de Melo, Alessandro Cruvinel Fidelis e Leonardo de Britto Pereira.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Licenciamento nº CPQ-00021/18 - SAIC 13000.18/0129-0; Partes: Embrapa e Sementes Elitt LTDA; Objeto: Exploração comercial de sementes trigo BRS 264; Valor Global: R\$ 85.440,00; Vigência: 08/06/2018 a 08/06/2023; Data Assinatura: 08/06/2018; Signatário: Alessandro Cruvinel Fidelis, Werito Fernandes de Melo e Walter Alfredo Elitt.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 2 ao Contrato de Licença, Implantação e Manutenção de Software. Partes: Secretaria de Inovação e Negócios - Escritório de Sete Lagoas/MG e Alterdata Tecnologia em Informática Ltda. Objeto: Prorrogação do prazo. Valor Global: R\$ 2.040,00. Vigência: até 15/08/2019. Data da assinatura: 10/08/2018; Signatários: Carolina Abreu Costa pela Embrapa e Ladmir da Penha Carvalho, pela contratada.

#### EMBRAPA TRIGO

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Parceria Técnica Especializada; Partes: Embrapa Trigo, CNPJ 00.348.003/0015-16 em conjunto com a Fundação de Apoio à Pesquisa e Desenvolvimento Agropecuário Edmundo Gastal (Fapeg), CNPJ 03.438.169/0001-16 e a Cooperante Sipcam Nichino Brasil S.A., CNPJ 23.361.306/0001-79; Objeto: Integração de esforços entre as partícipes consistentes em coordenar as atividades de avaliação da eficiência de fungicidas indicados para o controle da giberela e da brusone do trigo no âmbito da Rede de Ensaios Cooperativos para Controle de Giberela e Brusone do Trigo e em consonância com a execução parcial do Projeto 'Explorando variabilidade natural e induzida visando resistência à giberela e à brusone em trigo', registrado no (SEG) sob o nº 02.15.07.002.00.02.002. Modalidade: Não Aplicável; Fonte de recursos: Não aplicável; Valor global convencionado: R\$ 92.848,60 (Embrapa Trigo R\$ 52.848,60 a título de contrapartida; Cooperante R\$ 20.000,00 a título de contrapartida e R\$ 20.000,00 mediante repasse de recursos financeiros à Embrapa por meio da Fapeg); Data de assinatura: 01/08/2018; Vigência: 01/08/2018 a 31/12/2019; Signatários: Pela Embrapa Trigo Paulo R. V. da Silva Pereira, Chefe-Geral em Exercício e Ana Christina Sagebin Albuquerque, Chefe Adjunto de P&D; pela Fapeg Laércio Nunes e Nunes, Diretor Presidente; pela Cooperante Leandro Alves Martins, Diretor de Marketing e Planeiamento Estratégico

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 22/2018 - UASG 135032

Nº Processo: 20180058. Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de extintores de incêndio novos, placas, materiais de identificação e sinalização, realização de manutenção, reteste e recarga de extintores de incêndio existentes, para atender a demanda da Embrapa Trigo, localizada em Passo Fundo/RS.. Total de Itens Licitados: 15. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h30. Endereço: Rodovia Br-285, Km 294 - Caixa Postal 3081, Súburbios - Passo Fundo/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/135032-5-00022-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Na eventual divergência entre a especificação dos itens constantes no Edital e no CATMAT do COMPRASGOVERNAMENTAIS, prevalecerá sempre o especificado no edital. As artes dos itens (05 a 12) será enviada ao licitante vencedor.

OSVALDO VASCONCELLOS VIEIRA Chefe-geral

(SIASGnet - 28/08/2018) 135032-13203-2018NE999999

#### INSTITUTO NACIONAL DE METEOROLOGIA

#### AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 5/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 22/08/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviços de engenharia especializada em manutenção predial, para prestação de serviços contínuos de operação, manutenção predial preventiva, corretiva e preditiva, com fornecimento de peças, materiais de consumo e insumos, com execução por meio de mão de obra exclusiva e serviços eventuais diversos por demanda em todos os sistemas, equipamentos e instalações prediais utilizados pelo Instituto Nacional de Meteorologia - INMET Total de Itens Licitados: 00004 Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de13h00 às 17h00. Endereço: Eixo Monumental Sul Via S-1 - Cruzeiro Sudoeste Economico - BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas:

JORGE CARLOS PINTO FARRAPEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 130011-00001-2018NE800064

#### COORDENAÇÃO-GERAL DE APOIO OPERACIONAL

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 4/2018

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 004/2018
ESPÉCIE: Ata de Registro de Preços nº 04/2018, firmada entre o INMET- INSTITUTO NACIONAL DE METEÓROLOGIA e a empresa TICKET LOG - TICKET SOLUÇÕES HDFGT S/A inscrita no CNPJ Nº 03.506.307/0001-57, na modalidade Pregão Eletrônico nº 04/2018, cujo objeto é a prestação de serviços de gestão sustentável de MANUTENÇÃO preventiva/corretiva e ABASTECIMENTO de veículos, com implantação de sistema informatizado e integrado, e tecnologia de cartão eletrônico com fornecimento de combustível, peças, acessórios, equipamentos, componentes, abastecimento, materiais originais recomendados pelo fabricante de acordo com as características de cada veículo; serviços de lavagem, polimento, lubrificação e transporte por guincho dos veículos, por meio de rede credenciada, para atender as necessidades da frota de veículos e equipamentos do INMET em todo o Território Nacional no INMET, conforme especificações constantes do processo nº 21160.00014/2018-06 SEI, e condições descritas no Edital, Termo de Referência e na Proposta de Preços, integram esta Ata de Registro de Preços. VALOR TOTAL REGISTRADO: R\$ 639.003,99 (seiscentos e trinta e nove mil, três reais e noventa e nove centavos). Fundamento Legal Lei nº 8.666/93, Lei 7.892/13 e demais legislações correlatas. DATA DA ASSINATURA: 22/08/2018, VIGÊNCIA 12(doze) messes contados da data de publicação no Diário Oficial da União, não podendo ser prorrogada. SIGNATÁRIOS: Francisco de Assis Diniz/Diretor do INMET e Luciano Rodrigo Weiand e Diego Vitória de Morais representantes da empresa TICKET LOG - TICKET SOLUÇÕES HDFGT S/A

#### SECRETARIA DE DEFESA AGROPECUÁRIA

COORDENAÇÃO-GERAL DE APOIO LABORATORIAL

LABORATÓRIO NACIONAL AGROPECUÁRIO EM PEDRO LEOPOLDO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2018 - UASG 130058

Nº Processo: 21181001378201857.
DISPENSA Nº 8/2018. Contratante: MINISTERIO DA AGRICULTURA, -PECUARIA E ABASTECIMENTO. CNPJ Contratado: 59894113000120. Contratado : PRESYS INSTRUMENTOS E SISTEMAS -LTDA. Objeto: O objeto do presente instrumento é a contratação de prestação de serviços de

Calibração dos Padrões do Laboratório de Calibração do LANAGRO-MG, que serão prestados nas condições estabelecidas no orçamento da CONTRATADA. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993, Decreto nº 2271/97, IN 05/17. Vigência: 22/08/2018 a 22/08/2019. Valor Total: R\$7.750,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800680. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 130058-00001-2018NE800012

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2018 - UASG 130058

Nº Processo: 21181000072201883 . Objeto: Contratação de empresa especializada em manutenção de gerador de nitrogênio da marca PEAK Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. CLARET DA CONCEICAO GONCALVES MONTEIRO. Chefe da Divisão de Apoio Administrativo do Lanagro/mg. Ratificação em 28/08/2018. PEDRO MOACYR PINTO COELHO MOTA. Coordenador Substituto do Lanagro/mg. Valor Global: R\$ 16.684,10. CNPJ CONTRATADA : 15.220.723/0001-73 PEAK COMERCIO DE INSTRUMENTOS CIENTIFICOS LTDA..

(SIDEC - 28/08/2018) 130058-00001-2018NE800012

# AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 8/2018

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 21181001225201729 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviço continuado de manejo integrado de resíduos de saúde, incluindo as seguintes etapas a serem gerenciadas extra estabelecimento: coleta, transporte, tratamento e destinação final, em atendimento ao LANAGRO/MG e unidades externas pertencentes, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos.

RENATO LUIZ GONCALVES ARAUJO Chefe do Serviço de Compras do LANAGRO/MG

(SIDEC - 28/08/2018) 130058-00001-2018NE800012

#### SECRETARIA DE MOBILIDADE SOCIAL, DO PRODUTOR RURAL E DO COOPERATIVISMO COORDENAÇÃO 1

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo de Alteração da Vigência Nº 000001/2018 ao Convênio Nº 836785/2016. Convenentes: Concedente: MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO, Unidade Gestora: 420013. Convenente: AGENCIA DE DESENVOLVIMENTO AGRARIO E EXTENSAO RURAL, CNPJ nº 03981081000146. Solicitamos a prorrogação de vigencia do convenio por mais 12 meses.

Conforme oficio GDA nº 1125, anexado na aba anexos. Valor Total: R\$ 883.880,00, Valor de Contrapartida: R\$ 83.880,00, Vigência: 20/08/2018 a 28/12/2019. Data de Assinatura: 20/12/2016. Signatários: Concedente: JOSE RODRIGUES PINHEIRO DORIA, CPF nº 43230911687, Convenente: ANDRE NOGUEIRA BORGES, CPF nº 543.984.791-04.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo de Alteração da Vigência Nº 000003/2018 ao Convênio Nº 788266/2013. Convenentes: Concedente: MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUARIA E ABASTECIMENTO, Unidade Gestora: 420013. Convenente: INSTITUTO AGRONOMICO DE PERNAMBUCO - IPA, CNPJ nº 10912293000137. solicitar a emissão de termo aditivo de prazo, prorrogando a vigência do Convênio MAPA/IPA nº 788266/2013 por mais 24 (vinte e quatro) meses, ficando seu termino para o dia 14/08/2020, a fim de darmos. Valor Total: R\$ 1.025.014,68, Valor de Contrapartida: R\$ 63.378,00, Vigência: 24/08/2018 a 14/08/2020. Data de Assinatura: 31/12/2013. Signatários: Concedente: JOSE RODRIGUES PINHEIRO DORIA, CPF nº 43230911687, Convenente: NEDJA MARIA SETE DE MOURA, CPF nº 153.324.204-63.



#### Ministério da Ciência, Tecnologia, **Inovações e Comunicações**

ISSN 1677-7069

#### AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

EXTRATO DE CONTRATO Nº 69/2018 - UASG 413001

Processo: 53500049884201782.

INEXIGIBILIDADE N° 58/2018. Contratante: NACIONAL DE -TELECOMUNICACOES. CNPJ Contratado: 02593165000140. Contratado : GARTNER DO BRASIL SERVICOS DE -PESQUISAS LTDA.. Objeto: Prestação de serviços técnicos especializados de pesquisa e aconselhamento independente e imparcial em tecnologia da informação e comunicações, por meio de assinaturas especializads: "Executive Programs Leadership Team: Leader", "Executive Programs Leadership Team: Delegate Team "Executive Programs Leadership Team: Advisor Team Member" e "Gartner for Technical Professionals Advisor - Small and Midsize Business". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93, Decreto nº 2.271/97 e IN SESGES/MPDG nº 5/2017. Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$881.200,00. Fonte: 178412310 2018NE800896. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 413001-41231-2018NE800037

#### SUPERINTENDÊNCIA DE FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DO CEARÁ, RIO GRANDE DO NORTE E PIAUÍ

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018-GR09

A Anatel, CNPJ nº 02.030.715/0014-37, torna público o resultado da licitação acima, Processo nº 53560.000947/2018-79; contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de vigilância armada, segurança física e patrimonial, em atendimento das demandas da Gerência Regional da Anatel no Estado do Ceará (GR09), pelo período de 20 (vinte) meses, declarando vencedora Grupo 1, Itens 1, 2 e 3: PRISMA VIGILÂNCIA EIRELI, CNPJ 11.206.453/0001-95; valor global R\$ 718.110,20.

> GILBERTO STUDART GURGEL NETO Gerente Regional

#### GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DO PARÁ, MARANHÃO E AMAPÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Nº 93/2018-ANATEL

Data de Assinatura: 27 de agosto de 2018. Contratada: EQUINOCIO EMPREENDIMENTOS EIRELI. Objeto: Celebração do contrato Nº 93/2018-ANATEL, cujo objeto é a contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de recepção e atendimento ao público, para atender a Gerência Regional da Anatel no Estado do Pará GR10/PA, pelo período de 20 (vinte) meses, podendo ser prorrogado até o limite de 60 (sessenta) meses. Fundamento legal: Lei nº 8.666/93 e legislação correlata. Programa de Trabalho: 241252025242400001. Elemento de despesa: 339039. estimadodocontratopara 2.0 (vinte) meses: R\$429.965,20(quatrocentos e vinte e nove mil, novecentos e sessenta e cinco reais e vinte centavos). Nota de empenho nº 2018NE800083. Desembolso no exercício: R\$88.859,47(oitenta e oito mil, oitocentos e cincoenta e nove reais e quarenta e sete centavos)

#### GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DO RIO JANEIRO E ESPÍRITO SANTO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018 - UASG 413003

Processo: 535080003212018. Objeto: Contração de serviços continuados de transporte mediante fornecimento de veículos, condutores e combustível, para transporte de pessoal em serviço, materiais, documentos e pequenas cargas, em atendimento às necessidades da Gerência Regional da Anatel nos Estados do Rio de Janeiro e Espírito Santo (GR02 e UO021).. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Praca Xv de Novembro, 20 9º e 10º Andares, Rio de Janeiro/RJ Centro www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/413003-5-00005-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> DANIELA FERRO TORRES Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 413001-41231-2018NE800037

#### CENTRO BRASILEIRO DE PESQUISAS FÍSICAS

COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 317/2018 **UASG 240120**

Processo: 01206.000299/2018 . Objeto: Aquisição de sensores de fótons. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Aquisição de material importado exclusivo para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa sem similar nacional, declaração de Dispensa em 27/08/2018. FRANCISCO ROBERTO LEONARDO. Coordenador de Administração. Ratificação em 27/08/2018. RONALD CINTRA SHELLARD. Diretor do Cbpf. Valor Global: R\$ 60.850,00. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro RICHARDSON ELECTRONICS

(SIDEC - 28/08/2018) 240120-00001-2018NE800021

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 319/2018 **UASG 240120**

Processo: 01206.000153/2018 . Objeto: Manutenção de criorefrigerador utilizado para pesquisa científica em Unidade de Pesquisa. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Serviço devido a equipamento especializado. declaração de Dispensa em 27/08/2018. FRANCISCO ROBERTO LEONARDO. Coordenador de 27/08/2018. FRANCISCO ROBERTO LEDNARDO. Cooldenador de Administração. Ratificação em 27/08/2018. RONALD CINTRA SHELLARD. Diretor do Cbpf. Valor Global: R\$ 86.200,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro QUANTUM DESIGN.

(SIDEC - 28/08/2018) 240120-00001-2018NE800021

#### CENTRO NACIONAL DE MONITORAMENTO E ALERTAS DE DESASTRES NATURAIS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 - UASG 240224

Processo: 01250037805201786.

PREGÃO SRP Nº 10/2017. Contratante: MINISTERIO DA CIENCIA, TECNOLOGIA,INOVACOES E COMUNICA. CNPJ Contratado: 13322188000136. Contratado: JOAO FRANCISCO DUARTE -. Objeto: Fornecimento de água mineral natural, potável, sem gás, acondicionada em garrafões plásticos de 20 litros. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 10/08/2018 a 10/11/2018. Valor Total: R\$2.729,10. Fonte: 178980000 - 2018NE800093. Data de Assinatura: 10/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 240224-00001-2018NE800032

#### CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA AVANÇADA S/A

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2018 - UASG 245209

Processo: 01213009647201711. PREGÃO SISPP Nº 73/2017. Contratante: CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA -ELETRONICA AVANCADA S.A. CNPJ Contratado: 00331788002758. Contratado : AIR LIQUIDE BRASIL LTDA -.Objeto: Contratação de empresa especializada para o LTDA --Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento sob demanda de gases. Fundamento Legal: Lei 13303/16 . Vigência: 27/04/2018 a 26/04/2019. Valor Total: R\$11.336,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800255. Data de Assinatura: 27/04/2018.

(SICON - 28/08/2018) 245209-24209-2018NE800014

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2018 - UASG 245209

Processo: 01213009647201711.

PREGÃO SISPP Nº 73/2017. Contratante: CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA -ELETRONICA AVANCADA S.A. CNPJ Contratado: 35820448006339. Contratado : WHITE MARTINS GASES INDUSTRIAIS -LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de gases. Fundamento Legal: Lei 13303/16 . Vigência: 28/03/2018 a 27/03/2019. Valor Total: R\$870.618,60. Fonte: 100000000 - 2018NE800256. Data de 13303/16 . Vigência: R\$870.618,60. Fonte: Assinatura: 28/03/2018.

(SICON - 28/08/2018) 245209-24209-2018NE800014

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2018 - UASG 245209

Processo: 01213009647201711.

PREGÃO SISPP Nº 73/2017. Contratante: CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA -ELETRONICA AVANCADA S.A. CNPJ Contratado: 43843358000199. Contratado : AIR PRODUCTS BRASII LTDA. -Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento sob demanda de gases. Fundamento Legal: Lei 13303/16 . Vigência: 27/04/2018 a 26/04/2019. Valor Total: R\$1.216.098,68. Fonte: 100000000 - 2018NE800254. Data de Assinatura: 27/04/2018.

(SICON - 28/08/2018) 245209-24209-2018NE800014

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2018 - UASG 245209

Processo: 01213009647201711.

PREGÃO SISPP Nº 30/2018. Contratante: CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA -ELETRONICA AVANCADA S.A. CNPJ Contratado: 43843358000199. Contratado : AIR PRODUCTS BRASIL LTDA. -. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimendo sob demanda de gases. Fundamento Legal: Lei 13303/16 . Vigência: 28/05/2018 a 27/05/2019. Valor Total: R\$350.712,64. Fonte: 100000000 - 2018NE800374. Data de Assinatura: 28/05/2018.

(SICON - 28/08/2018) 245209-24209-2018NE800014

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 23/2018 - UASG 245209

Processo: 01213009647201711.

PREGÃO SISPP Nº 30/2018. Contratante: CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA -ELETRONICA AVANCADA S.A. CNPJ Contratado: 35820448006339. Contratado : WHITE MARTINS GASES INDUSTRIAIS -LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento sob demanda de gases. Fundamento Legal: Lei 13303/16 . Vigência: 28/05/2018 a 27/05/2019. Valor Total: R\$131.493,48. Fonte: 100000000 2018NE800373. Data de Assinatura: 28/05/2018.

(SICON - 28/08/2018) 245209-24209-2018NE800014

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2018 - UASG 245209

Processo: 01213007201201832. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços contínuos de instalação, manutenção preventiva e corretiva predial, elétrica em BT e MT, mecânica de infraestrutura, equipamentos rotativos, utilidades e caldeiraria, com fornecimento de materiais de consumo, mão de obra, bem como a realização de serviços eventuais complementares e equipamentos necessários para execução dos serviços na área da CEITEC. Total de Itens Licitados: 25. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h30 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Estrada Joao de Oliveira Remiao 777. Porto Alegre/RS www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/245209-5-00046-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> GLAUCY RENATA PEREIRA Gerente

(SIASGnet - 27/08/2018) 245209-24209-2018NE800014

#### COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR CENTRO REGIONAL DE CIÊNCIAS NUCLEARES DO NORDESTE

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 49/2018 - UASG 113211

01351000049201882 Aquisição Objeto: Microrganismos para ensaios de controle de qualidade microbiológico. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Necessário na produção de radiofármocos e atendimento a ANVISA através da norma RDC 17/2010. declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. EDSON GOMES BARRETO FILHO. Secol. Ratificação em 28/08/2018. DIEGO REMERSON MARTINS DA SILVA. Chefe Secol. Valor Global: R\$ 11.200,00. CNPJ CONTRATADA 33.040.635/0001-71 BIOMERIEUX BRASIL INDUSTRIA E COMERCIO DE PRODUTOS LABORATORIAIS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 113211-11501-2018NE800115 CENTRO DE DESENVOLVIMENTO DA TECNOLOGIA NUCLEAR

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 362/2018 - UASG 113205

Processo: 423/18 . Objeto: Serviço de reforma e instalação da fonte laser - modelo TEMPEST. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Trata-se de representante exclusivo do fabricante. declaração de Inexigibilidade em 21/08/2018. ANTONIO FLAVIO DOS REIS. Chefe do Serviço de Suprimento Patrimonio. Ratificação em 21/08/2018. WALDEMAR AUGUSTO DE ALMEIDA MACEDO. Diretor do Cdtn. Valor Global: R\$ 80.000,00. CNPJ CONTRATADA: 13.945.489/0001-16 PHOTONICS COMERCIO E IMPORTACAO LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 113205-11501-2018NE800034

#### INSTITUTO DE PESOUISAS ENERGÉTICAS E **NUCLEARES**

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 41/2018 - UASG 113202

Processo: 01342000789201828. PREGÃO SRP № 4/2018. Contratante: COMISSAO NACIONAL DE ENERGIA -NUCLEAR. CNPJ Contratado: 37979739000105. Contratado: MONEY TURISMO EIRELI -Objeto: Contratação de empresa através de ata de registro de preço(pregão 04/2018 da UG 200384), para agenciamento de viagens para voos regulares domésticos (com fornecimento de passagens aéreas), para o IPEN-CNEN/SP. Fundamento Legal: Lei 10520/2002; Lei 8666/93; decreto 7892/2013. Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2019. Valor Total: R\$162.982,50. Fonte: 100000000 - 2018NE800918. Data de R\$162.982,50. Fonte: Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 113202-11501-2018NE800548

# AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 7/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada publicada no D.O.U em 27/07/2018 . Objeto: Contratação de empresa para o fornecimento de 18.000 embalagens certificadas para despacho de Gerador de MO/TC para o Centro de Radiofarmácia do IPEN-

WILSON APARECIDO PAREJO CALVO

(SIDEC - 28/08/2018) 113202-11501-2018NE800548

#### COMISSÃO TÉCNICA NACIONAL DE BIOSSEGURANCA

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.013/2018

O Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado: Processo SEI nº: 01250.018036/2018-06

Requerente: Departamento de Radiologia da Faculdade de Medicina da USP

CQB: 084/98 Assunto: Solicitação de Parecer para Projeto NB-2

Assunto: Solicitação de Parecer para Projeto NB-2

Ementa: A presidência da Comissão Interna de
Biossegurança da instituição solicitou parecer técnico da CTNBio
para a execução do projeto NB-2: "Análise funcional de um peptideo
selecionado por phage display em tumores de cabeça e pescoço", a ser executado em área já credenciada pela CTNBio com NB-2. O projeto foi enviado contendo as informações concernentes à

biossegurança.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país,

aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que o público terá trinta dias para se manifestar sobre o presente pleito, a partir da data de sua publicação. Informações complementares deverão ser solicitadas via SIC (Serviço de Informação ao Cidadão)

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.124/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº: 01250.033347/2018-97

Requerente: Universidade Federal da Fronteira Sul

CNPJ: 11.234.780/0001-50

Endereço: Rodovia SC 484 Km 02, Bairro Fronteira Sul,
Cep 89815-899 Chapecó-SC,.

Assunto: Solicitação de CQB para instalações para execução de atividades com OGMs da classe 1 de risco biológico.

biológico.

Ementa: O responsável legal pela Universidade Federal da Fronteira Sul, Dr. Joviles Vitório Trevisol, solicita à CTNBio parecer técnico para concessão de Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) para a instituição para as finalidades de pesquisa em regime de contenção, descarte e armazenamento com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 1 nas instalações da instituição. As instalações a serem credenciadas são denominadas: Laboratório de Cultura Celular, situado no endereço: Pavilhão de Laboratório 01, Sala 111, Rodovia SC484, Km 02, Fronteira Sul, Chapecó - SC, sob a responsabilidade da Dra. Margarete Dulce Bagatini; Laboratório de Bioquímica e Genética (sala 105) e Laboratório de Apoio (sala 104), Pavilhão de Laboratórios 01, rodovia SC484, Km 02, Bairro Fronteira Sul, Chapecó/SC, CEP 89815-899, sob a responsabilidade do Dr. Sérgio Luiz Alves Júnior. Os responsáveis pelas unidades operativas declaram que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem

cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para os laboratórios e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida nos projetos, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização dos projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país,

aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6 126/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na

Comissão o processo a seguir discriminado: Processo nº: 01250.030106/2018-96 Requerente: Universidade Federal do Ceará - UFC COB: 102/99

Endereço: Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PRPPG, Universidade Federal do Ceará - UFC. Av. Mister Hull, 2965 - Bloco 848 - CEP 60440-900 - Fortaleza, CE. Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações

para execução de atividades com OGMs da classe 1 de risco biológico.

Ementa: A Presidente do Comissão Interna de Biossegurança da Universidade Federal do Ceará -UFC, Dra. Vânia Maria Maciel Melo, solicita à CTNBio parecer técnico para extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) da instituição para inclusão das áreas do Laboratório de Citotoxicidade e Toxicogenética e do Laboratório de Oncologia Experimental do Núcleo de Pesquisa e Desenvolvimento de Medicamentos da Universidade Federal do Ceará (NPDM-UFC), com nível de biossegurança NB-1. As áreas estão situadas no endereço: Coronel Nunes de Melo, 1000, Rodolfo Teófilo, Fortaleza - CE, CEP 60430-275. As finalidades da área são: pesquisa em regime de contenção e ensino com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 1 nas instalações da instituição. Os organismos a serem manuseados pela instituição nestas instalações são linhagens de células de mamíferos (Homo sapiens, Mus musculus, Rattus norvegicus), linhagens comerciais de bactérias Escherichia coli, leveduras comerciais Saccharomyces cerevisiae, Pichia pastoris da classe de risco 1. O projeto a ser desenvolvido denomina-se: "Produção de Proteínas Recombinantes para Análise da Interação Bimolecular entre Substâncias Antitumorais e Seus Alvos Biológicos", sob a responsabilidade do Dr. Manoel Odorico de Moraes Filho. O responsável pela unidade operativa declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização dos projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto

5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.127/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº: 01250.030116/2018-21 Requerente: Amyris do Brasil Ltda. CQB: 255/08

Endereço: Amyris Brasil Ltda. Techno Park - Rodovia Anhanguera Km 104,5. Rua Rui James Clerk Maxwell nº 315 - CEP 13069-380 - Campinas - SP.

Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações com nível de biossegurança NBGE-1.

Ementa: O presidente da CIBio da Amyris Brasil Ltda, Sr. Eduardo Loosli, solicitou à CTNBio parecer técnico para a extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) para adequação do leiaoute das áreas credenciadas na unidade da empresa

situadas no endereço Amyris Brasil Ltda. Techno Park - Rodovia Anhanguera Km 104,5. Rua Rui James Clerk Maxwell nº 315 - CEP 13069-380 - Campinas - SP. As atividades a serem desenvolvidas na empresa são: pesquisa em regime de contenção, uso comercial, liberação planejada no meio ambiente, transporte, avaliação de produto, detecção e identificação de OGM, descarte, armazenamento, importação, exportação, manipulação, produção industrial de levedura geneticamente modificada e seus produtos. O organismo a ser manuseado pela empresa nestas instalações são linhagens de leveduras da espécie Saccharomyces cerevisiae, geneticamente modificada e seus derivados para a produção de sesquiterpenos, pertencente à Classe de Risco 1. O responsável pela unidade operativa será o Dr. Eduardo Loosli e este declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização dos projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.128/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na

Comissão o processo a seguir discriminado: Processo nº: 01250.032462/2018-44 Requerente: Instituto de Química da USP COB: 029/97

Endereço: Av. Prof. Lineu Prestes, 748 - CEP 05508-000 -

Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações para execução de atividades com OGMs da classe 1 de risco

Ementa: O Diretor do Instituto de Química da Universidade de São Paulo, responsável legal pela instituição, Dr. Paulo Di Mascio, solicita à CTNBio parecer técnico para extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) da instituição para inclusão da área do Laboratório de Processos Fotoinduzidos e Interfaces (LPFI) no CQB da insituição para execução de atividades de pesquisa em regime de contenção e ensino com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 1 em instalações com nível de biosseguraça NB-1. As instalações a serem credenciadas estão localizadas no endereço: Av. Prof. Lineu Prestes, 748 - Sala 950, Bloco 09 superior - Cidade Universitária, Butantã, São Paulo - SP - CEP: 05508-000 e stara sob a responsabilidade do Dr. Maurício da Silva Baptista. Os organismos a serem manipulados são linhagens de celulas de mamíferos da classe de risco I. O responsável pela unidade operativa será o Dr. Maurício da Silva Baptista e este declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização dos

projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.129/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº: 01250.032694/2018-01

Requerente: Universidade Federal de Viçosa - UFV

COB: 024/97

Endereço: Universidade Federal de Viçosa - Centro de Ciências Biológicas e da Saúde - Departamento de Biologia Geral - Campus Universitário - Viçosa/MG - CEP 36570-900.

ISSN 1677-7069

Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações para execução de atividades com OGMs da classe 1 de risco biológico.

Ementa: O Presidente do Comissão Biossegurança da Universidade Federal de Viçosa - UFV, Dra. Leandro Licursi de Oliveira, solicita à CTNBio parecer técnico para extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) da Instituição para inclusão da área do Laboratórios de Biotecnologia Molecular I e II do Departamento de Bioquímica e Biologia Molecular do CCB II para execução de atividaddes de pesquisa em regime de contenção com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 1 em nível de biossegurança NB-1. As instalações a serem credenciadas são denominadas: Laboratórios de Biotecnologia Molecular I e II do Departamento de Bioquímica e Biologia Molecular de CCB II, situados no endereço: Centro de Ciências Biológicas e da Saúde, salas 212 e 217, respectivamente, do prédio CCBII - Departamento de Bioquímica e Biologia Molecular - Universidade Federal de Viçosa - Campus Universitário - Viçosa/MG - CEP 36570-900. Os organismos a serem manuseados pela instituição nestas instalações são linhagens de comerciais da bactéria Escherichia coli, Saccharomyces cerevisiae, bactéria Escherichia coli, Saccharomyces cerevisiae, Scheffersomyces stipiti, Leishmania tarentolae, Kluyveromyces marxianus, Synechococcus elongatus e contendo genes de humanos, plantas e microrganismos. A responsável pela unidade operativa será a Dra. Andréa de Oliveira Barros Ribon e esata declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização

dos projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006),

os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.130/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº: 01250.038753/2018-28

Requerente: Faculdade de Ciências Farmacêuticas da Universidade de São Paulo - USP

CQB: 090/98

Endereço: Av. Prof. Lineu Prestes 580, bloco 13B, piso térreo, Cidade Universitária Armando Saltes de Oliveira, Butantã, São Paulo-SP, CEP: 05509-900.

Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações execução de atividades com OGMs da classe 1 de risco

biológico.

Ementa: O Presidente do Comissão Interna de Biossegurança

A Universidade de São da Faculdade de Ciências Farmacêuticas da Universidade de São Paulo, FCF-USP, solicita à CTNBio parecer técnico para extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) da instituição para inclusão da área do Laboratório de Toxicologia Experimental: Manutenção e Manuseio de Animais para a execução de atividaddes de pesquisa em regime de contenção, transporte, descarte, ensino e armazenamento com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 1 nas instalações da instituição. As instalações a serem credenciadas são denominadas: Laboratório de Toxicologia Experimental: Manutenção e Manuseio de Animais do departamento de Análises Clínicas da Faculdade de Ciências Farmacêuticas da USP, localizado no endereço Sala 13B26 do piso térreo do bloco 13B, sob a responsabilidade da Dra. Sandra Helena Poliselli Farsty. Os organismos serem manipulados são linhagens de camundongos (Mus musculus) geneticamente modificados para o gene da Anexina A1 da classe de risco 1. A responsável pela unidade operativa declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização dos projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os

extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6 131/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado: Processo nº: 01250.040036/2018-84

Requerente: Instituto de Ciências Biomédicas da USP COB: 046/98

Endereço: Avenida Prof Lineu Prestes, 2415. Cidade Universitária, Butantan, São Paulo-SP. CEP 05508-000.

Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações

para execução de atividades com OGMs da classe 1 de risco

biológico.

Ementa: O Presidente do Comissão Interna de Biossegurança

Dismédiase da USP Dr. Enrique Mario do Instituto de Ciências Biomédicas da USP, Dr. Enrique Mario Boccardo Pirulino, solicita à CTNBio parecer técnico para extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) da instituição para inclusão da área do Laboratório de Neurociências do para inclusao da area do Laboratorio de Neurociencias do Departamento de Anatomia, para execução de atividaddes de pesquisa em regime de contenção e ensino com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 1 nas instalações da instituição. As instalações a serem credenciadas são denominadas: Laboratório de Neurociências, situado sala 108, Edifício Biomédicas III, Av. Prof. Lineu Prestes, 2415.Cidade Universitária, Butantan, São Paulo-SP. CEP 05508-000. A instituição solicita que as áreas sejam credenciadas para o nível de biossegurança 1 junto a CTNBio. Os organismos a serem manuseados pela instituição nestas instalações são linhagens de camundongos (Mus musculus) geneticamente modificados da classe de risco 1. O projeto a ser desenvolvido denomina-se: "Avaliação dos efeitos neurológicos da anóxia neonatal, de suas patofisiologias e de medidas que minimizem as suas consequências - análise de aspectos citológicos, histológicos, morfológicos, ontogenéticos, neuroquímicos e hormonais." sob a responsabilidade da Dra. Maria Ines Nogueira. A responsável pela unidade operativa declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização dos projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

aplicaveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.132/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado: Processo nº: 01250.040039/2018-18

Requerente: Instituto de Ciências Biomédicas da USP

COB: 046/98

Endereço: Avenida Prof Lineu Prestes,

Universitária, Butantan, São Paulo-SP. CEP 05508-000.

Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações para execução de atividades com OGMs da classe 1 de risco

biológico.

Ementa: O Presidente do Comissão Interna de Biossegurança

Diamédiase da LISP Dr. Enrique Mario do Instituto de Ciências Biomédicas da USP, Dr. Enrique Mario Boccardo Pirulino, solicita à CTNBio parecer técnico para extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) da instituição para inclusão da área do Laboratório de Neurogastroenteologia do Departamento de Anatomia, para execução de atividaddes de pesquisa em regime de contenção e ensino com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 1 nas instalações da instituição. As instalações a serem credenciadas são denominadas: Laboratório de Neurociências, situado sala 104A, Edifício Biomédicas III, Av. Prof. Lineu Prestes, 2415. Cidade Universitária, Butantan, São Paulo-SP. CEP 05508-000. A instituição solicita que as áreas sejam credenciadas para o nível de biossegurança 1 junto a CTNBio. Os organismos a serem manuseados pela instituição nestas instalações são linhagens de camundongos (Mus musculus) geneticamente modificados da classe

de risco 1. O projeto a ser desenvolvido denomina-se: "Papel do receptor P2X7 nos neurônios entéricos e glias entéricas na colite ulcerativa experimental" sob a responsabilidade da Dra. Patricia Castelucci. A responsável pela unidade operativa declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização dos

projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país,

aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.133/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº: 01250.040532/2018-38 Requerente: Instituto Oswaldo Cruz da Fundação Oswaldo IOC-Fiocruz

CQB: 105/99

Endereço: Av. Brasil, 4365 - Pav. Gomes de Farias - Sala 210, Manguinhos - Rio de Janeiro - RJ. CEP 21045-900.

Assunto: Solicitação de extensão de CQB para instalações

para execução de atividades com OGMs da classe 2 de risco

biológico.

Ementa: O Presidente do Comissão Interna Biossegurança do Instituto de Oswaldo Cruz da Fundação Oswaldo Cruz, Dr. Harrison Magdinier Gomes, solicita à CTNBio parecer técnico para extensão do Certificado de Qualidade em Biossegurança (CQB) da instituição para inclusão da área do Laboratório de Biologia Molecular e Doenças Endêmicas -LABIMDOE - Biotério para execução de atividaddes de pesquisa em regime de contenção com organismos geneticamente modificados da classe de risco biológico 2 nas instalações da instituição. As instalações a serem credenciadas são denominadas: Biotério do Laboratório de Biologia Molecular e Doenças Endêmicas - LABIMDOE, situado na Sala 71, segundo pavimento Pavilhão Cardoso Fontes, Manguinhos, Rio de Janeiro - RJ. CEP 21045-900. A instituição solicita que as áreas sejam credenciadas para o nível de biossegurança 2 junto a CTNBio. Os organismos a serem manuseados pela instituição nestas instalações são linhagens geneticamente modificadas do Trypanosoma cruzi da classe de risco 2. O projeto a ser desenvolvido denomina-se: "Investigação do papel da TcNTPDase-1 na interação de Trypanosoma cruzi com seu hospedeiro vertebrado", sob a responsabilidade do Dr. Otacílio da Cruz Moreira. O responsável pela unidade operativa declara que as instalações contam com salas e equipamentos úteis em nível de biossegurança adequado às atividades propostas. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem cadastradas, as medidas de biossegurança propostas para o laboratório e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização

dos projetos propostos.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.134/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº 01250.032749/2018-74

Requerente: Departamento de Radiologia e Oncologia -FMUSP. Centro de Investigação Translacional em Oncologia



COB: 084/98

Endereço: Instituto do Câncer do Estado de São Paulo/ICESP. Centro de Investigação Translacional em Oncologia/CTO. Av. Dr Arnaldo, 251 - 8°andar. São Paulo - SP. CEP

Assunto: Solicitação de parecer para execução de projeto de pesquisa com organismo geneticamente modificado da clas

Ementa: A presidente da Comissão Interna de Biossegurança do Departamento de Radiologia e Oncologia - FMUSP, Dra. Maria Aparecida Nagai, solicita à CTNBio parecer técnico para execução de projeto de pesquisa com organismo geneticamente modificado da classe de risco 2 em instalações com nível de biossegurança NB-2. O projeto de pesquisa a ser executado denomina-se: "Modelo canino de imunoterapia de melanoma utilizando vetores adenovírais portadores dos cDNAs de p14Arf e interferon-beta." e será executado nas instalações do Laboratório de Vetores Virais (LVV) do Centro de Investigação Translacional em Oncologia (CTO). Os organismos a serem manipulados nesse projeto são linhagens de células de mamíferos transformadas com vetores adenovirais. O responsável pelo projeto de pesquisa será o Dr. Bryan Eric Strauss e este declara que o laboratório conta com equipamentos úteis para as atividades experimentais em nível de biossegurança adequado. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem utilizadas, as medidas de biossegurança propostas para o projeto e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização do projeto proposto.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.135/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº 01250.032752/2018-98

Requerente: Departamento de Radiologia e Oncologia -FMUSP. Centro de Investigação Translacional em Oncologia

Endereço: Instituto do Câncer do Estado de São Paulo/ICESP. Centro de Investigação Translacional em Oncologia/CTO. Av. Dr Arnaldo, 251 - 8°andar. São Paulo - SP. CEP 01246-000.

Assunto: Solicitação de parecer para execução de projeto de pesquisa com organismo geneticamente modificado da classe de

A presidente da Comissão Biossegurança do Departamento de Radiologia e Oncologia - FMUSP, Dra. Maria Aparecida Nagai, solicita à CTNBio parecer técnico para execução de projeto de pesquisa com organismo geneticamente modificado da classe de risco 2 em instalações com nível de biossegurança NB-2. O projeto de pesquisa a ser executado denomina-se: "Produção de Receptor Quimérico para Antigenos CD19, CD33 ou CD123 (CAR-T 19, 33 ou 123) em células de CD19, CD33 ou CD123 (CAR-1 19, 33 ou 125) em cetulas de leucemia eritrocitária K562 para uso terapêutico em pacientes com Leucemia Mielóide Aguda" e será executado nas instalações do Laboratório de Vetores Virais (LVV) do Centro de Investigação Translacional em Oncologia (CTO). Os organismos a serem manipulados nesse projeto são linhagens de células de mamíferos transformadas com vetores lentivirais. A responsável pelo projeto de pesquisa será a Dra. Patricia Bortman Rozenchan e esta declara que o laboratório conta com equipamentos úteis para as atividades experimentais em nível de biossegurança adequado. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem utilizadas, as medidas de biossegurança propostas para o projeto e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização do projeto proposto

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

EXTRATO PRÉVIO Nº 6.136/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº: 01250.034249/2018-77

Requerente: Hospital de Clínicas de Porto Alegre CQB: 0148/01

Endereço: Rua Ramiro Barcelos 2350 - Bairro Bom Fim. CEP: 90.035-500. Porto Alegre - RS.

Assunto: Solicitação de Parecer para importação de

Organismo geneticamente modificado da classe de risco 1.

Ementa: O Presidente da Comissão Interna de Biossegurança do Hospital de Clínicas de Porto Alegre , Dr. Guilherme Baldo, solicita parecer técnico da CTNBio para importação de organismo geneticamente modificado da Classe de risco 1. O organismo a ser importado é o medicamento RGX- 111, um vetor adeno-associado do tipo 9 (AAV9) que carrega uma cópia do gene IDUA, mutado na MPS I a ser utilizado no projeto entitulado: "Estudo de Fase I/II, Monocêntrico e Aberto para Avaliar a Segurança, Tolerância, Farmacodinâmica e Eficácia Preliminar da Terapia Genética RGX-111 Intracisternal em Participantes com Mucopolissacaridose Tipo I Grave", sob a coordenação do pesquisador Dr. Roberto Giugliani. O produto será importado dos Estados Unidos (REGENXBIO Inc. 9600 Blackwell Roas, Suite 210, Rockville, MD 20850, EUA).

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que foi deferido o pedido de sigilo de informações apresentadas pela proponente, conforme o parágrafo único do artigo 39 da portaria 979, publicada no D.O.U 227de

26/11/2010, Seção 1, página 14.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.137/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado: Processo nº 01250.034241/2018-19

Requerente: Hospital de Clínicas de Porto Alegre - HCPA COB: 0148/2001

Endereco: Rua Ramiro Barcelos, n. 2350. Porto Alegre-RS. CEP 90035-903

Assunto: Solicitação de parecer para execução de estudo clínico com organismo geneticamente modificado da classe de risco

Ementa: O presidente da Comissão Interna de Biossegurança do Hospital das Clinicas de Porto Alegre - HCPA, Dr. Guilherme Baldo, solicita à CTNBio parecer técnico para execução de estudo clínico com organismo geneticamente modificado da classe de risco 1 em instalações com nível de biossegurança NB-1. O estudo de clínico a ser conduzido denominase: "Estudo de Fase I/II, Monocêntrico e Aberto para Avaliar a Segurança, Tolerância, Farmacodinâmica e Eficácia Preliminar da Terapia Genética RGX-111 Intracisternal em Participantes com Mucopolissacaridose Tipo 1 Grave" sob a responsabilidade do Dr. Roberto Giugliani. O responsável pelo estudo clinico declara que a instituição conta com equipamentos úteis para as atividades experimentais em nível de biossegurança adequado. O processo descreve as condições de biossegurança das áreas a serem utilizadas, as medidas de biossegurança propostas para o projeto e a qualificação da equipe de pesquisadores envolvida no projeto, bem como a declaração formal do responsável assegurando que as condições descritas no processo são apropriadas à realização do projeto proposto.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que foi deferido o pedido de sigilo de

informações apresentadas pela proponente, conforme o parágrafo único do artigo 39 da portaria 979, publicada no D.O.U 227de 26/11/2010, Seção 1, página 14.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do

Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado urgente. Solicitações de maiores informações deverão encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.138/2018

A Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº 01250.040020/2018-71

Requerente: Instituto Carlos Chagas da Fundação Oswaldo Cruz - ICC/Fiocruz

COB: 313/10

Endereço: Rua Professor Algacyr Munhoz Mader, 3775 -CIC, Curitiba - PR. CEP: 81350-010.

Assunto: Solicitação de parecer para transporte de organismo geneticamente modificado da classe de risco 2.

Ementa: O presidente da Comissão Interna de Biossegurança do Instituto Butantan, Dr. Augusto Savio Peixoto Ramo, solicita à CTNBio parecer técnico para transporte de organismo geneticamente modificado da classe de risco 2 para instalações com nível de biossegurança NB-2. A instalação de origem do organismo geneticamente modificado é o Laboratório de Biologia Molecular de Tripanossomatídeos, sob a responsabilidade do Dr. Stenio Perdigão Fragoso, e a instalação de destino é Laboratório de Biologia Celular, sob a responsabilidade do Dr. Otacilio da Cruz Moreira. O endereço de destino da amostra é: Laboratório de Biologia Celular do Instituto Oswaldo Cruz-IOC, Av. Brasil, 4365 - Manguinhos - Rio de Janeiro - RJ - CEP: 21040-360. as amostras a serem transportadas foram descritas como: formas epimastigotas (não infectantes) de T. cruzi (aproximadamente 1x106células) serão transportadas em meio de cultura LIT (tiver Infusion Tryptose), em criotubos de 1,8 ml. O processo descreve as condições de transporte a serem seguidas e as medidas de biossegurança aplicáveis ao transporte.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que, de acordo com artigo 23 do Decreto 5.591 de 22 de dezembro de 2005 e artigo 27 do Regimento Interno da CTNBio (Portaria MCT nº 146 de 06 de março de 2006), os extratos de pleito deverão ser divulgados no Diário Oficial da União e no SIB com, no mínimo, trinta dias de antecedência de sua colocação em pauta, excetuados os casos de urgência, que serão definidos pelo Presidente da CTNBio. Esse processo é considerado Solicitações de maiores informações deverão encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

#### MARIA SUELI SOARES FELIPE

#### EXTRATO PRÉVIO Nº 6.139/2018

O Presidente da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio, no uso de suas atribuições e de acordo com o artigo 14, inciso XIX, da Lei 11.105/05 e do Art. 5, inciso XIX do Decreto 5.591/05, torna público que encontra-se em análise na Comissão o processo a seguir discriminado:

Processo nº: 01250.040155/2018-37

Requerente: Universidade Federal do Rio Grande do Sul/ UFRGS

COB: 060/98

Endereço: Av. Bento Gonçalves, 9500, Prédio 43.431 -Campus do Vale/ UFRGS. Caixa Postal: 15.005, CEP: 91.501-970 - Porto Alegre - RS.

Assunto: Solicitação de Parecer para importação de Organismo geneticamente modificado da classe de risco 2.

Ementa: O Presidente da Comissão Interna de Biossegurança da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, Dr. Giancarlo Pasquali, solicita parecer técnico da CTNBio para importação de organismo geneticamente modificado da Classe de risco 2. O organismo a ser importado são linhagens geneticamente modificadas do fungo Cryptococcus neoformans. A pesquisadora responsável pela solicitação é a Dra. Marilene Henning Vainstein. As amostras serão importadas do Westmead Institute for Medical Research, University of Sydney, Sydney, Austrália. As linhagens serão manipuladas exclusivamente no Laboratório de Fungos de Importância Médica e Biotecnológica (LFIMB) do Centro de Biotecnologia (CBiot) da UFRGS, sob a Responsabilidade Técnica da Dra. Marilene H. Vainstein.

A CTNBio esclarece que este extrato prévio não exime a requerente do cumprimento das demais legislações vigentes no país, aplicáveis ao objeto do requerimento.

A CTNBio informa que o público terá trinta dias para se manifestar sobre o presente pleito, a partir da data de sua publicação. Solicitações de maiores informações deverão ser encaminhadas, por escrito, à Secretaria Executiva da CTNBio.

MARIA SUELI SOARES FELIPE

MARIA SUELI SOARES FELIPE

MARIA SUELI SOARES FELIPE

ISSN 1677-7069

#### CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo ao Acordo de Cooperação. Processo SEI: 01300.680001/2014-16. Processo CNPq: 680001/2014-0. Processo PICC: 800913/2014-0.

Partícipes: CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLOGICO - CNPq, CNPJ 33.654.831/0001-36 e a Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado de Alagoas -FAPEAL, CNPJ 35.562.321/0001-64. Do Objeto: Prorrogar a vigência do Acordo de Cooperação Técnica anteriormente individuado, ficando a data final de vigência fixada para 31/07/2021, com vistas a dar continuidade à execução do objeto "Implementação do Programa de Desenvolvimento Científico e Tecnológico Regional - PDCTR, no estado de Alagoas". Modificar-se-á a Cláusula Oitava cujo prazo de vigência do Acordo de Cooperação será prorrogado ficando a data final de vigência fixada para 31/07/2021, com vistas a dar continuidade à execução do objeto do Acordo. A prorrogação não importará em alocação de recursos adicionais aos originalmente concedidos. Da Ratificação: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Acordo de Cooperação que ora se adita. Data de assinatura: 22/08/2018. Signatários: Pelo CNPq: Mario Neto Borges -Presidente, CPF 257.786.506-63. Pela FAPEAL: Fábio Guedes Gomes - Diretor - Presidente, CPF 789.989.054-34.

#### RESULTADO DE JULGAMENTO CHAMADA PÚBLICA

O Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq torna público o resultado da Chamada CNPq Nº 12/2017 - Bolsas de Produtividade em Pesquisa - PQ. As propostas aprovadas encontram-se no link: : http://resultado.cnpq.br/0664349131075924.

MARIO NETO BORGES Presidente do Conselho

#### DIRETORIA DE GESTÃO E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: CONTRATO OBJETO: Cessão administrativa de uso, onerosa, de espaço físico privativo de 43,00 m² a ser disponibilizado pelo CNPq, com rateio de despesas, para funcionamento de empresa especializada no ramo de alimentação coletiva objetivando a exploração comercial dos serviços de restaurante e lanchonete, incluindo todas as etapas indispensáveis à produção e distribuição das refeições, na sede do Edifício Sede do Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. FIRMADO entre este Conselho (CNPq) e a empresa DMI COMÉRCIO DE ALIMENTOS E BEBIDAS EIRELI. Processo nº 01300.006471/2017-66. Modalidade: Concorrência nº 01/2018. Vigência 21/08/2018 a 21/08/2019. DATA DE ASSINATURA: 21/08/2018. ASSINAM - Pelo CNPq: MARIO NETO BORGES (Presidente) e pela Cessionária: DAIGORO MICHAEL ITO (Representante Legal).

#### EXTRATO DE DOAÇÃO

ESPÉCIE: Celebram o Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq e a Universidade do Estado da Bahia - UNEB

PROCESSO SEI CNPQ: 01300.007496/2018-68.

RESUMO DO OBJETO: Doação de bens. PROCESSO: 552589/2011-0

TERMO DE DEPÓSITO: 2018/026269

DATA DA ASSINATURA 27 de agosto de 2018.

ASSINAM: Pelo Doador - CNPq: Anderson Malta da Silva - Coordenador de Recursos Logísticos - COLOG / Pelo Donatário: José Bites de Carvalho - Reitor da Universidade do Estado da Bahia - INFR

#### EDITAL DE COMUNICAÇÃO Nº 27/2018

Pelo presente, por se encontrar em lugar incerto e não sabido, fica comunicado a Sra. Luiza Cintra Fernandes, CPF 399.318.108-58, proceso 205795/2013-7, da cobrança financeira, para que, no prazo de 30 (trinta) dias, realize a apresentação do comprovante de restituição dos valores devido. Informamos que o não atendimento deste comunicado, implica no envio do processo ao SECOA, deste CNPq, para providências no que diz respeito à cobrança atualizada dos valores pagos durante a sua permanência no Exterior, conforme legislação vigente.

Em, 27 de agosto de 2018. MARCELO ALVES CASTRO

Chefe do Serviço de Acompanhamento de Bolsistas Egressos > (PO-329/2012)

# EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS

ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 233/2018; Data de Assinatura: 23/08/2018; Contratada: R. H. INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PAPELÃO EIRELI - EPP; Objeto: Aquisição de CAIXA DE PAPELÃO TAM. 5B - LINHA BÁSICA; Origem: Ata de Registro de Preços nº 50/2018; Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019; Valor Total: R\$ 158.720,00.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 232/2018; Data de Assinatura: 23/08/2018; Contratada: WP MAIS INDÚSTRIA, COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI - EPP; Objeto: Aquisição de ENVELOPE BOLHA PARA DVD; Origem: Ata de Registro de Preços nº 63/2018; Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019; Valor Total: R\$ 25.650,00.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 244/2018; Data de Assinatura: 23/08/2018; Contratada: FICHE SUL INDÚSTRIA DE COFRES E BLINDAGENS LTDA - ME; Objeto: Aquisição de COFRE COM FECHADURA ELETRÔNICA DE RETARDO; Origem: Ata de Registro de Preços nº 148/2017; Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019; Valor Total: R\$ 535.329,30.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 240/2018; Data de Assinatura: 23/08/2018; Contratada: FICHE SUL INDÚSTRIA DE COFRES E BLINDAGENS LTDA - ME; Objeto: Aquisição de COFRE COM FECHADURA ELETRÔNICA DE RETARDO; Origem: Ata de Registro de Preços nº 146/2017; Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019; Valor Total: R\$ 590.645,20.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 239/2018; Data de Assinatura: 23/08/2018; Contratada: FICHE SUL INDÚSTRIA DE COFRES E BLINDAGENS LTDA - ME; Objeto: Aquisição de COFRE COM FECHADURA ELETRÔNICA DE RETARDO; Origem: Ata de Registro de Preços nº 142/2017; Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019; Valor Total: R\$ 563.164,10.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 224/2018; Data de Assinatura: 27/08/18; Contratada: 05.591.280/0001-73/CELIN TRANSPORTES LTDA - EPP; Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE TRANSPORTE RODOVIÁRIO DE CARGA FNE MODALIDADE VIAGEM EXTRA - LOTE 09; Origem: Pregão Eletrônico 18000086/2018; Vigência: 27/08/18 a 27/08/19; Valor Total: R\$ 739.999,99 (setecentos e trinta e nove mil novecentos e noventa e nove reais e noverta e nove centavos).

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços 168/2018; Data da Assinatura: 27/08/18; Contratada: 24.728.467/0001-10/N. S. KARYDI - ME; Objeto: AQUISIÇÃO DE COLETE RETROREFLETIVO - LOTE 04; Origem: Pregão Eletrônico 18000094/2018; Vigência: de 27/08/18 a 27/08/19 Valor Total: R\$ 103.980,00 (cento e três mil novecentos e oitenta reais).

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO nº. 25/2016; OBJETO: Prestação de serviços técnicos de manutenção de soluções DW/BI (Data Warehouse/Business Intelligence) na modalidade de fábrica de software, dimensionados através da métrica de pontos de função; OBJETO DO TERMO ADITIVO: prorrogar a vigência, por mais 12 (doze) meses, período de 30/08/2018 a 30/08/2019, sem aplicação do reajuste e incluir cláusula de rescisão antecipada; CONTRATADA: BUSINESS TO TECHNOLOGY CONSULTORIA E ANÁLISE DE SISTEMAS LTDA; VALOR GLOBAL: R\$ 808.054,52; DATA DE ASSINATURA: 21/08/2018.

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18000003 /2018 - SE/RR

Prestação de Serviços de Troca de Telhado e Pintura do Edifício Sede da SE/RR. A abertura da licitação designada para ocorrer no dia 19/09/2018 às 09:00 horas, conforme publicado no DOU, folha 9, Seção 3, no dia 27 de agosto de 2018, fica adiada "sine die", em função da necessidade de alterações no Instrumento Convocatório.

FRITZ TEIXEIRA GUIMARÃES FRAGA Pregoeiro

#### DIRETORIA REGIONAL EM ALAGOAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Sexto Termo Aditivo ao Contrato 25/2014; Objeto: Prestação de serviço de manutenção em cofres com fechadura de retardo; Objeto do Termo Aditivo: Prorrogação contratual por 12 (doze) meses pelo período de 18/07/2018 a 09/07/2019; Contratada: ELETROMAQUINAR COM ASS TEC LTDA ME; CNPJ: 35.369.511/0001-60/; Valor Global do Contrato: R\$ 72.445,01 (setenta e dois mil quatrocentos e quarenta e cinco reais e um centavos); Data de Assinatura: 17/09/18.

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018

Objeto: Informamos que o PGE\_007/2018 - contratação de prestação de serviço de gerenciamento informatizado da manutenção de veículos automotivos dos CORREIOS na SE/AL, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital e seus Anexos, foi HOMOLOGADO à empresa: LINK CARD ADMINISTRADORA DE BENEFÍCIOS EIRELI-EP, CNPJ 12.039.966/0001-11, no valor de R\$ 1.294.924,68 (um milhão, duzentos e noventa e quatro mil, novecentos e vinte e quatro reais e sessenta e oito centavos).

LEANDRO DIAS DE QUEIROZ Pregoeiro

#### DIRETORIA REGIONAL EM BRASÍLIA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 008/2018 de prestação de serviços de mão de obra temporária, com jornada de 40 (quarenta) horas semanais diurnas, para atendimento à necessidade transitória de substituição de pessoal regular e permanente ou o acréscimo extraordinário de serviços, para a execução de atividades de distribuição externa, via sistema de Registro de Preços, no âmbito da Diretoria Regional de Goiás; OBJETO DO TERMO ADITIVO: Acrescer em 25,00% os itens 1 e 2 do Lote 01 do Contrato; CONTRATADA: UP EVENTOS EIRELI - CNPJ 12.670.438/0001-66; VALOR DO ADITAMENTO: R\$ 153.035,41 DATA DA ASSINATURA: 21/08/2018; VIGÊNCIA: a partir da data de sua assinatura, operando-se o acréscimo a partir da assinatura do Termo Aditivo

#### DIRETORIA REGIONAL EM MINAS GERAIS

#### EXTRATO DE CONTRATO

4º Termo Aditivo 084/2018 ao Contrato: 93/2008; Contratado: RENATO VIEIRA MACIEL - CPF: 517.451.276-15 e SIRLENE MARIA DE MENDONÇA MACIEL - CPF: 965.479.876-04, representados pelo primeiro. Objeto: Prorrogação do Contrato de Locação 93/2008 para funcionamento do CEE UBERABA e AC SÃO CRISTÓVÃO. Valor mensal R\$ 15.457,27 - Valor Global: R\$ 927.436,20. Ass.: 01/07/2018 - Vigência: 01/07/2018 à 30/06/2023.

#### EXTRATO DE CONTRATO

4º TA nº. 114/2018 ao Contrato de Locação de Imóvel nº. 0246/2003 (AC TEIXIERAS) - Objeto: Prorrogar o contrato para o período de 01/08/2018 a 31/07/2022. Alterar o Valor mensal para R\$1.500,00 - Valor Global: R\$ 36.000,00. Contratado: SR. SEBASTIÃO CEZAR GONÇALVES, CPF: 012.956.916-04. Ass.: 01/08/2018 - Vigência: 01/08/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO

4º TA nº. 115/2018 ao Contrato de Locação de Imóvel nº. 0096/2007 (AC AMPARO DA SERRA) - Objeto: Prorrogar o contrato para o período de 02/07/2018 a 01/07/2023, resguardando o direito de reajuste do valor do aluguel, conforme cláusula quarta, item 4.1 do contrato. Contratados: CELSO PAOLI MARQUE, CPF: 354.545.396-00 e ANA LÍDIA NEVES MARQUES, CPF: 591.062.046-00. Ass.: 29/06/2018 - Vigência: 02/07/2018

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18000080/2018 - SE/SPI

Objeto - Aquisição de água mineral em garrafões de 20 litros para as unidades localizadas na cidade de Bauru/SP, sendo o lote 1 no valor total de R\$60.815,80 e o lote 2 no valor total de R\$20.267,80; homologados à empresa D.B.M. GOMES ME - CNPJ: 08.180.132/0001-54.

ANA CECÍLIA SILVA LOPES
Pregoeira

#### DIRETORIA REGIONAL NO PARANÁ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Segundo Termo Aditivo ao CTR nº 52/2017; Objeto do termo Aditivo: Prorrogação de vigência contratual e redução dos valores Aditvo. Frontogação de Vigencia contratada: e tedução dos valores contratados; Contratada: 03.229.363/0001-91 - BETRON TECNOLOGIA EM SEGURANÇA LTDA; Data de Assinatura: 09/08/2018; Vigência: de 10/08/2018 a 10/08/2019; Valor Global: R\$ 243.303,84 (duzentos e quarenta e três mil, trezentos e três reais e oitenta e quatro centavos).

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao CTR nº 52/2017; Objeto do termo Aditivo: Reequilíbrio econômico financeiro e Repactuação da Mão de Obra 2018; Contratada: 03.229.363/0001-91 - BETRON TECNOLOGIA EM SEGURANÇA LTDA; Data de Assinatura: 06/07/2018; Valor Global: R\$ 245.606,16 (duzentos e quarenta e cinco mil seiscentos e seis reais e dezesseis centavos).

#### DIRETORIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

À Empresa Pessoal Engenharia e Serviços Terceirizados Ltda

Endereço da contratada: José Francisco dos Santos, 319 - Pau Amarelo - Paulista/PE CEP: 54.435-590

Aos Cuidados de Gilson Vicente da Silva Filho

Assunto: Processo Administrativo de Rescisão Unilateral do Contrato

Prezado(s) Senhor(es),

No acompanhamento do Contrato nº 94/2014, cujo objeto é Prestação de Serviço de Recepcionista do Edificio SEDE dos Correios e do CEE Recife de Copeira no Edificio Sede dos

Verificamos o seguinte histórico:

Em 28/02/2018, foi enviado a carta nº 19/2018 - CIPS-GERES-PE, Comunicação de Defesa Prévia por Descumprimento Contratual - Atraso na realização de pagamento de salários dos funcionários. Em 19/03/2018, encaminhada a carta nº 1/2018 -Comunicação de Defesa SUSG-CIPS-PE. Descumprimento Contratual - Atraso nas realizações de pagamento Descumprimento Contratual - Atraso nas realizações de pagamento de salários e vale-alimentação dos funcionários. As quais deram origem aos processos nº 53183.003498/2018-65 e nº 53183.003509/2018-04 aplicação de penalidades.

Diante da dificuldade de comunicação, até mesmo via telefone, foram encaminhados vários e-mails, inclusive com

reiteração, solicitando reunião com proprietário Sr. Gilson Vicente da Silva Filho.

10/07/2018, foram realizadas diligências na No dia Empresa Pessoal Engenharia, situada na rua José Francisco dos Santos, mas sem sucesso para resolver as pendências.

Tendo em vista que a situação não foi regularizada e os funcionários continuavam sem receber os pagamentos, em 17/07/2018, foi feita uma nova diligencia no endereço citado acima e foi constatado pelos funcionários dos Correios que a empresa havia mudado de endereço.

Foram feitas diversas tentativas de contatar os

Foram feitas diversas tentativas de contatar os representantes da empresa através de notificações por carta, telefone e e-mail, porém sem sucesso.

Ressaltamos que o não cumprimento das obrigações definidas em disposição contratual enseja a rescisão unilateral do contrato, prevista(s) no subitem(s) 8.1.2.2 alínea "c", 9.1 e 9.1.1 cláusula(s) OITAVA e NONA, bem como a aplicação da penalidade de multa, sem prejuízo às demais sanções administrativas

'CLÁUSULA OITAVA - DAS PENALIDADES.

8.1.2.2. Demais multas:

c) na rescisão do Contrato, com base nas hipóteses previstas nas alíneas "a" a "m" do subitem 9.1.1 deste instrumento, será aplicada multa de 20% (vinte por cento) sobre o valor global atualizado deste instrumento;"

"CLÁUSULA NONA - DA RESCISÃO - 9.1.1. Por ato

unilateral da CONTRATANTE, quando ocorrer:

a) o não-cumprimento ou cumprimento irregular de Cláusulas contratuais, especificações técnicas, projetos ou prazos;
Com base nos subitens supramencionados, a rescisão

unilateral do contrato acarretará a multa no valor de R\$ 31.706,59 (trinta e um mil, setecentos e seis reais e cinquenta e nove centavos, conforme memória de cálculo abaixo:

20% x R\$ 158.532,96 = R\$ 31.706,59

Diante do exposto, informamos a essa empresa a abertura do competente processo administrativo de RESCISÃO UNILATERAL DO CONTRATO, com a incidência da respectiva

Sendo assim solicitamos manifestar Defesa Prévia no prazo não superior a 5 (cinco) dias úteis, a serem contados a partir do recebimento desta Carta.

Na ausência da apresentação de defesa prévia ou de razões que justifiquem a não adoção do ato pela Administração, será dado prosseguimento ao processo de rescisão e de aplicação da(s) penalidade(s).

> HUGO LEONARDO ALVES DO SANTOS Coord. CSC Local Adm/GECSC/SE/PE

#### DIRETORIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 13/2018; Objeto: Contrato de Locação de imóvel para funcionamento da AC Itajá/RN; CONTRATADO: Francisco de Paula Ferreira; Valor Global: R\$ 67.200,00 (sessenta e sete mil e duzentos reais); VIGÊNCIA: 21/08/2018 a 20/07/2028; DATA DE ASSINATURA: 21/07/2018; ORIGEM: DL 18000018.

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 08/2018; Objeto: Contrato de Locação de imóvel para funcionamento da AC Riacho de Santana/RN; CONTRATADO: Itaécio Soares do Nascimento: Valor Global: R\$ 134.640.00 (cento e trinta e quatro mil, seiscentos e quarenta reais); VIGÊNCIA: 21/08/2018 a 20/07/2028; DATA DE ASSINATURA: 21/08/2018; ORIGEM: DL 18000016.

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 12/2018; Objeto: Contrato de Locação de imóvel para funcionamento da AC Coronel João Pessoa/RN; CONTRATADO: Sebastião Olacy de Souza Junior; Valor Global: R\$ 54.000,00 (cinquenta e quatro mil reais); VIGÊNCIA: 21/08/2018 a 20/07/2028; DATA DE ASSINATURA: 21/08/2018; ORIGEM: DL 1800009

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 14/2018; Objeto: Contrato de Locação de imóvel para funcionamento da AC Rodolfo Fernandes/RN; CONTRATADO: Francisca Soraih Monteiro Cavalcante; Valor Global: R\$ 87.600,00 (oitenta e sete mil e seiscentos reais); VIGÊNCIA: 21/08/2018 a 20/07/2028; DATA DE ASSINATURA: 21/08/2018; ORIGEM: DL

DIRETORIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2018

OBJETO: Prestação de serviços de agenciamento de viagens, neles compreendidos os de assessoramento, programação, reserva emissão e entrega de passagens terrestres intermunicipais, de acordo com as necessidades da ECT-SE/RS homologado à empresa TITA AGENCIA DE TURISMO EIRELI, CNPJ: 17.467.753/0001-04, no valor de R\$ 348.000.00

> ANA CAROLINA CHOLLOPETZ DA CUNHA Presidente da CPL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/2018

OBJETO: Aquisição de pneus novos para veículos operacionais leves para a SE/RS, por meio do Sistema de Registro de Preços - SRP, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus anexos, com recebimento das propostas no endereço www.licitacoes-e.com.br. Limite do acolhimento e abertura das propostas: 10h do dia 06/09/2018. Início da disputa de preços: 14h do dia 06/09/2018. O edital poderá ser obtido pelos interessados, através do endereço eletrônico www.correios.com.br. Mais informações pelo telefone: (51) 3220.4842 e 3220.4633 ou pelo e-mail: licitacoesrs@correios.com.br.

> CLEOVANE INÊS HEINEN Pregoeira

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2018

OBJETO: Prestação de serviço de transporte rodoviário de cargas postal, modalidade, LINHA TRONCO REGIONAL - LTR, SE/PR, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus anexos, com recebimento das propostas no endereço www.licitacoes-e.com.br. Limite do acolhimento e abertura das propostas: 10h do dia 26/09/2018. Início da disputa de preços: 13h30min do dia 26/09/2018. O edital poderá ser obtido pelos interessados, através do endereço eletrônico www.correios.com.br. Mais informações pelo telefone: (51) 3220.4842 e 3220.4633 ou pelo e-mail: licitacoes-rs@correios.com.br.

> ANA CAROLINA CHOLLOPETZ DA CUNHA Pregoeira

#### DIRETORIA REGIONAL EM RONDÔNIA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 11/2009 - Locação Imóvel para funcionamento AC EXTREMA/RO; Data da Assinatura do Termo Aditivo: 15/02/2018; LOCADOR(A): Antônio Leir de Souza-CPF 257.319.471-04; Objeto do Termo Aditivo: manutenção de preço mensal do aluguel no valor de R\$ 938,19 (novecentos e trinta e oito reais e dezenove centavos), mediante a NÃO aplicação do reajuste anual previsto no Contrato Original, para o período de 20/08/2017 a 20/08/2019; Valor da alteração: R\$ -; Valor Global: R\$ 33.774,84 (trinta e três mil, setecentos e setenta e quatro reais e oitenta e quatro centavos).

#### DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO INTERIOR

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Locação nº 32/2018; Objeto: Renovação Contrato de locação do Arquivo/SPI; Locadora: Adoracy Padilha Papassoni, CPF nº 002.005.048-86, representada por Shirley Padilha Papassoni de Oliveira, CPF nº 015.346.158-65; Assinatura: 28/05/2018; Vigência: 28/05/2018 a 28/05/2023; Valor Global: R\$ 690.000,00 (seiscentos e noventa mil reais).

#### DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO METROPOLITANA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Nono Termo Aditivo ao Contrato nº 0198/2015, CONTRATANTE: Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. CONTRATADA: Ducthusters Engenharia Ltda data da assinatura: 15/08/2018, OBJETO: prorrogação de prazo de execução por 60 (sessenta) dias corridos, ficando a data de termino da obra em 16/09/2018, Assinaturas: Henrique Leal de Sá - GINPS/GGER/SE/SPM - Geraldo Pereira da Silva Junior - Coordenadoria de Engenharia - ECT/SE/SPM.

#### FINANCIADORA DE ESTUDOS E PROJETOS

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº 2924; Espécie: Inexigibilidade de licitação; Objeto: Assessoria jurídica na área do Direito Previdenciário. Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - Finep, CNPJ nº. 3.749.086/0001-09 e Motta Fernandes Rocha Advogados, CNPJ nº 35.808.211/0001-30. Fundamento Legal: art. 30, inciso II, da Lei nº 13.303/16. Autoridade Ratificadora: André Luz Godoy - Diretor Administrativo. Data: 26/07/2018.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.10.0461.05; Data de Assinatura: 28/08/2018; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09 e FUNDAÇÃO CENTRO DE ANÁLISE, PESQUISA E INOVAÇÃO TECNOLÓGICA - FUCAPI, CNPJ nº 04.153.540/0001-66; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 15/3/2019; Prazo de Prestação de Contas: 14/5/2019.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.16.0049.01; Data de Assinatura: 28/08/2018; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09 e FUNDAÇÃO DE APOIO A PESQUISA - FUNAPE-GO, CNPJ nº 00.799.205/0001-89; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 26/09/2019; Prazo de Prestação de Contas: 25/11/2019.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo n.º 01.11.0248.03; Data de Assinatura: Especie: Iermo Aditivo n.º 01.11.0248.05; Data de Assinaturia. 28/08/2018; Partes: Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP; CNPJ n.º 33.749.086/0001-09 e FUNDAÇÃO DE APOIO Á PESQUISA CIENTÍFICA E TECNOLÓGICA - FUNCREDI, CNPJ nº 08.962.306/0001-30; Objeto: Prorrogação de prazos; Prazo de Utilização: 17/10/2019; Prazo de Prestação de Contas: 16/12/2019.

# EXTRATO DE EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 53/2018 (CPTCE)

Pelo presente Edital, a Financiadora de Estudos e Projetos Peto presente Edital, a Financiadora de Estudos e Flojetos
- Finep, por intermédio da Comissão Permanente de Tomada de
Contas Especial - CPTCE, localizada na Av. República do Chile,
330 - 17º andar da Torre Oeste do Ventura Corporate Towers Centro, CEP 20.031-170, Rio de Janeiro - RJ, tel.: (21) 2555-0358,
NOTIFICA os responsáveis: Instituto de Tecnologia e
Desenvolvimento de Qualidade (CNPJ 04.673.103/0001-73), Planam
Indústria Comércio Representação Ltda (CNPJ 37.517.158/000143). Edean Albuquerque dos Santos (CPE 664.428.347.00) e Juiz 43), Edson Albuquerque dos Santos (CPF 664.428.347-00) e Luiz Antônio Trevisan Vedoin (CPF 594.563.531-68), da decisão do Tribunal de Contas da União - TCU, no Acórdão 6783/2014 - 2ª Câmara, tendo como objeto a Tomada de Contas Especial instaurada pela Finep em face da prestação de contas irregular do Instituto de Tecnologia e Desenvolvimento de Qualidade - INTEDEQ e de seus dirigentes, no âmbito do Convênio



01.06.0017.00. Considerando que se consumou o rito do devido processo legal na Corte de Contas, e que até a presente data, não houve apresentação de evidências do pagamento da dívida apurada na prestação de contas do Convênio em epígrafe, cujo montante original é de R\$ 348.250,00, esta Comissão comunica, que os responsáveis informados estão sendo inscritos no Cadastro Informativo de créditos não quitados do setor público federal - CADIN, em cumprimento ao que determina o Art. 2°, § 2°, da Lei CADIN, em cumprimento ao que determi

# DERMEVAL ALVES TENÓRIO Pela Comissão

#### EXTRATO DE EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 54/2018 (CPTCE)

Pelo presente Edital, a Financiadora de Estudos e Projetos -Finep, por intermédio da Comissão Permanente de Tomada de Contas Especial - CPTCE, localizada na Av. República do Chile, 330 - 17º andar da Torre Oeste do Ventura Corporate Towers - Centro, CEP 20.031-170, Rio de Janeiro - RJ, tel.: (21) 2555-0358, NOTIFICA o responsável: GENIUS INSTITUTO DE TECNOLOGIA (CNPJ 03.521.618/0001-95), da decisão do Tribunal de Contas da União - TCU, no Acórdão 3300/2014 - 2ª Câmara, tendo como objeto a Tomada de Contas Especial instaurada pela Finep em face da prestação de contas irregular do GENIUS INSTITUTO DE TECNOLOGIA e de seus dirigentes, no âmbito do Convênio 01.06.1132.00. Considerando que se consumou o rito do devido processo legal na Corte de Contas, e que até a presente data, não houve apresentação de evidências do pagamento da dívida apurada na prestação de contas do Convênio em epígrafe, cujo montante original é de R\$ 1.406.928,90, esta Comissão comunica que o responsável informado está sendo inscrito no Cadastro Informativo de créditos não quitados do setor público federal - CADIN, em cumprimento ao que determina o Art. 2º, § 2º, da Lei Nº 10.522, de 19 de julho de 2002 e o Art. 15, inciso I, da IN TCU Nº 71/12, atualizada pela Instrução Normativa TCU nº 76/16, respectivamente.

> DERMEVAL ALVES TENÓRIO Presidente da Comissão

# INSTITUTO NACIONAL DE PESQUISAS ESPACIAIS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato RD nº 01.06.035.0/18.

Contratante: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações - MCTIC, por intermédio do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais - INPE, CNPJ nº 01.263.896/0005-98 e a Contratada: TICKET SOLUÇÕES HDFGT S/A. Objeto: contratação de empresa especializada na prestação de serviços de gerenciamento, controle e fornecimento de combustíveis para a frota de veículos do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais - INPE, que serão prestados nas condições estabelecidas no Termo de Referência, anexo do Edital. Este Termo de Contrato vincula-se ao Edital do Pregão identificado no preâmbulo e à proposta vencedora, independentemente de transcrição. (R.D. Nº 01.06.035.0/18). Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93; Lei nº 10.520/02; Decreto nº 7.892/13; Decreto nº 2.271/97 e Instrução Normativa SLTI/MPOG nº 5/17. Empenho: 20178NE800786. Valor do Contrato: R\$ 413.776,08. Vigência: de 27/08/2018 a 27/08/2019. Data da assinatura: 27/08/2018. Assinaturas: Pelo INPE: Ricardo Galvão, CPF: 340.597.848-34 -Diretor e pela TICKET SOLUÇÕES HDFGT S/A.: Diego Vitória de Morais, CPF: 007.275.350-13 - Procurador e Luciano Rodrigo Weiand, CPF: 952.835.520-04 - Procurador

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 172/2018 - UASG 240106

Processo: 01340.006880/2018. Objeto: Eventual aquisição de materiais hidráulicos para a unidade do INPE/SJCampos.. Total de Itens Licitados: 79. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h30 às 17h30. Endereço: Av.dos Astronautas, Nr. 1.758 - Jd. Granja, Jardim da Granja - São José dos Campos/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/240106-5-00172-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

MANUEL RAIMUNDO DOS SANTOS Assistente C&t

(SIASGnet - 28/08/2018) 240106-00001-2018NE900001

## RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 360/2017

Comunicamos que a Comissão Permanente de Licitação julgou a fase da habilitação da licitação em epígrafe e decidiu: HABILITAR a empresa IRIDIUM COMÉRCIO DE COMPONENTES ELETRÔNICOS LTDA EPP, a empresa OTB - ON THE BORDER, LLC, e a empresa US BIOSOLUTIONS BRASIL IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO DE EQUIPAMENTOS ANALÍTICOS LTDA, por atenderem a todos os requisitos do Edital

#### HORACIO HIROITI SAWAME Presidente da Comissão

(SIDEC - 28/08/2018) 240106-00001-2018NE000001

## RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 283/2017

Comunicamos que a Comissão Permanente de Licitação do INPE julgou a licitação em epígrafe e verificou que a empresa LETÍCIA CAMOLESI BAGÃO SILVA - ME apresentou duas propostas idênticas, com exceção do país de origem e do preço. Sendo assim, esta Comissão decidiu: a) DESCLASSIFICAR as propostas da empresa LETÍCIA CAMOLESI BAGÃO SILVA - ME por apresentarem-se em desacordo com o subitem 5.1 e letra b) do subitem 5.2 do Edital, faltando com a clareza de qual Proposta deveria ser considerada e b) CLASSIFICAR e declaraR VENCEDORA a proposta da empresa OTB - ON THE BORDER, LLC

HORACUO HIROITI SAWAME Presidente da Comissão

(SIDEC - 28/08/2018) 240106-00001-2018NE0000001 COORDENAÇÃO DOS CENTROS REGIONAIS CENTRO REGIONAL DO NORDESTE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2017 - UASG 240107

Processo: 01340001854201771. Objeto: Contratação de empresa especializada no gerenciamento de documentos e processos relacionados à gestão documental no âmbito do Centro Regional Nordeste do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais (INPE - CR/CRN), instaurando técnicas de processamento e digitalização de documentos.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rua Carlos Serrano, 2073 - Lagoa Nova - Natal, - Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/240107-5-00075-2017. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

EDUARDO AMORIM MARTINS DE SOUZA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 240106-00001-2018NE000001

#### INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGIA

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 6/2018 - UASG 240104

Processo: 01240-00350/2018 . Objeto: Serviços de manutenção em 03(três) Máquinas MTS Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Atender as necessidade da Instituição declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. MARCO ANDRE FRAGA. Coordenador. Ratificação em 28/08/2018. FERNANDO COSME RIZZO ASSUNCAO. Diretor. Valor Global: R\$ 51.202,00. CNPJ CONTRATADA : 00.512.528/0001-40 MTS SISTEMAS DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 240104-00001-2018NE800014

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2/2018

 $01240.000561/2017\hbox{-}03$ 

A pregoeira do INT torna público o resultado do referido pregão. A empresa vencedora é Bentel Comércio de Teleinformática Ltda-EPP, no valor total de R\$ 79.665,00

SIMONE CARVALHO CHIAPETTA

(SIDEC - 28/08/2018) 240104-00001-2018NE800014

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 11/2018

01240.000417/2017-69

A pregoeira do INT tornapúblico o resultado do referido pregão. As empresas vencedoras são: ONBITS Soluções em TI Ltda(Grupo 1);New Tech Distribuidora Eireli (Grupo 2); CAM Tecnologia Eireli (Grupo 3); Fox Comércio e Serviços Ltda (item 10). No valor global de R\$ 351.750,84

SIMONE CARVALHO CHIAPETTA

(SIDEC - 28/08/2018) 240104-00001-2018NE800014

#### LABORATÓRIO NACIONAL DE ASTROFÍSICA COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 23/2018 - UASG 240128

Processo: 155/2018 . Objeto: Curso de Administração Orçamentária e Financeira Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Amparo legal declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. ELIEBER MATEUS DOS SANTOS. Coordenador de Administração. Ratificação em 28/08/2018. BRUNO VAZ CASTILHO DE SOUZA. Diretor. Valor Global: R\$ 2.090,00. CNPJ CONTRATADA : 00.398.099/0001-21 ASSOCIACAO BRASILEIRA DE ORCAMENTO PUBLICO.

(SIDEC - 28/08/2018) 240128-00001-2018NE800001

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 240128

Processo: 01204000052201890. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de empresa especializada na prestação de serviços contínuos de zeladoria, com dedicação exclusiva de mão de obra, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Estados Unidos 154, Nações - Itajubá/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/240128-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Dúvidas e questionamentos somente pelo e-mail: dmartins@lna.br / licitacao@lna.br .

DOUGLAS VINICIUS VAZ MARTINS
Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 240128-00001-2018NE800001

# LABORATÓRIO NACIONAL DE COMPUTAÇÃO CIENTÍFICA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2018 - UASG 240123

Processo: 119/2018.

PREGÃO SISPP Nº 8/2018. Contratante: LABORATORIO NACIONAL DE COMPUTACAOCIENTIFICA. CNPJ Contratado: 13303289000160. Contratado : SPR BATERIAS COMERCIO E IMPORTACAOEIRELI. Objeto: Aquisição de baterias para utilização nos bancos de baterias dos nobreaks e geradoresque compõem o sistema de energia altenativa do LNCC. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 20/08/2018 a 19/11/2018. Valor Total: R\$346.500,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800163. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 240123-00001-2018NE800001



#### SECRETARIA DE RADIODIFUSÃO

# DEPARTAMENTO DE RADIODIFUSÃO EDUCATIVA, COMUNITÁRIA E DE FISCALIZAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE FISCALIZAÇÃO DE OUTORGAS

#### EDITAL Nº 218/2018/SEI-MC, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Coordenadora-Geral de Fiscalização de Outorgas, do Departamento de Radiodifusão Educativa, Comunitária e de Fiscalização, da Secretaria de Radiodifusão do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, de conformidade com a competência conferida no art. 77, §8º, inciso IV, Anexo III, da Portaria nº 1.729, de 31 de Março de 2017, publicada no Diário Oficial da União - DOU de 4 de abril de 2017, NOTIFICA as entidades abaixo, uma vez que todas as tentativas de entrega de notificações pelos Correios não puderam ser efetivadas, que o boleto para pagamento da multa aplicada, em razão do cometimento de infração na execução dos Serviços de Radiodifusão, encontra-se disponível no endereço eletrônico: http://sistemas.anatel.gov.br/boleto. Ressalta-se que a autoridade competente decidiu pelo conhecimento e não provimento do recurso interposto pelas referidas entidades no respectivo processo de apuração de infração, ficando, portanto, mantida a penalidade a elas aplicadas, consignada nas portarias abaixo. O não pagamento da multa ensejará inscrição das Entidades no CADIN.

Processo	Nome Da Entidade	Localidade	UF	Serviço	Portaria De Sanção	Valor Da Multa (R\$)
53528.001130/2012	RÁDIO ITARAMÃ FM LTDA	TRAMANDAÍ	RS	FM	PORTARIA Nº 1433, DE 29/04/2016 (DOU DE 25/05/2016)	13.159,62

#### MARIZA OSHIRO

#### EDITAL Nº 219/2018/SEI-MC, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Coordenadora-Geral de Fiscalização de Outorgas, do Departamento de Radiodifusão Educativa, Comunitária e de Fiscalização, da Secretaria de Radiodifusão do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, de conformidade com a competência conferida no art. 77, §8º, inciso IV, Anexo III, da Portaria nº 1.729, de 31 de Março de 2017, publicada no Diário Oficial da União - DOU de 4 de abril de 2017, NOTIFICA às entidades abaixo relacionadas, uma vez que todas as tentativas de entrega de notificações pelos Correios não puderam ser efetivadas, para pagamento das multas aplicadas, em razão do cometimento de infrações na execução dos Serviços de Radiodifusão, cujos boletos se encontram disponíveis no endereço eletrônico: http://sistemas.anatel.gov.br/boleto. Ressalta-se que as referidas entidades, depois de devidamente notificadas, não apresentaram pedido de reconsideração ou recurso no prazo legal. O não pagamento da multa ensejará inscrição da Entidade no CADIN.

Processo	Nome da Entidade	Localidade	UF	Serviço	Valor da Multa (R\$)	Portaria de Sanção
53548.001006/2014	SOCIEDADE RADIO CLUBE DE CORUMBA LTDA	CORUMBÁ	MS	OM	5.483,18	Portaria nº 5546, de 26/09/2017, DOU de 29/09/2017
53524.002567/2014	ASSOCIACAO COMUNITARIA AMIGOS DO RADIO DE JUIZ DE FORA	JUIZ DE FORA	MG	RADCOM	571,16	Portaria nº 15, de 04/01/2018, DOU de 15/01/2018
53000.019752/2013	ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DE RADIODIFUSÃO DE PEDRO II	PEDRO II	PI	RADCOM	456,93	Portaria nº 22, de 04/01/2018, DOU de 15/01/2018
53516.003004/2014	ASSOCIAÇÃO DE MORADORES INTERATIVA DE PARANAGUÁ	PARANAGUÁ	PR	RADCOM	456,93	Portaria nº 4395, de 04/08/2017, DOU de 09/08/2017
53524.002727/2014	ASSOCIACAO COMUNITARIA VITORIA DE RADIODIFUSAO - ACVR (VITORIA FM)	CONTAGEM	MG	RADCOM	1.142,33	Portaria nº 6797, de 23/11/2017, DOU de 29/11/2017
53000.010262/2014	ASS. COMUNITARIA PARA O DESENVOLVIMENTO DE CARMOPOLIS DE MINAS E REGIAO.	COSMÓPOLIS DE MINAS	MG	RADCOM	799,63	Portaria nº 6078, de 19/10/2017, DOU de 24/10/2017
53560.005528/2014	ASSOCIACAO CULTURAL DE ITAITINGA (ACI)	ITAITINGA	CE	RADCOM	571,16	Portaria nº 6718, de 23/11/2017, DOU de 29/11/2017
53000.005447/2014	IBIAPINA RADIODIFUSÃO LTDA	GOIÂNIA	GO	FM	3.289,91	Portaria nº 566, de 12/04/2018, DOU de 16/04/2018
53000.003268/2013	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA PRÓ- DESENVOLVIMENTO DE MONTENEGRO	MONTENEGRO	RS	RADCOM	456,93	Portaria nº 110, de 18/01/2018, DOU de 23/01/2018
53000.001348/2013	RADIO JORNAL DE ITAPETINGA LTDA (RADIO JORNAL DE ITAPETINGA LTDA)	ITAPETINGA	BA	OM	1.198,95	Portaria nº 6816, de 27/11/2017, DOU de 30/11/2017
53569.000085/2017	INSTITUTO PROFISSIONALIZAR DE CAPACITAÇÃO PROFISSIONAL - IPCP	MARITUBA	PA	RADCOM	534,32	Portaria nº 3260, de 21/06/2017, DOU de 26/06/2017
53900.012067/2014	SOCIEDADE DOS AMIGOS DE OCARA	OCARA	CE	RADCOM	799,63	Portaria nº 6075, de 19/10/2017, DOU de 23/10/2017
53569.002837/2013	ASSOCIACAO BENEFICENTE CULTURAL E COMUNITARIA VIVA MOSQUEIRO (ABEMABS)	BELÉM	PA	RADCOM	571,16	Portaria nº 6925, de 18/12/2017, DOU de 12/12/2018
53000.004936/2014	ASSOCIACAO COMUNITARIA DE AMERICO DE CAMPOS	AMÉRICO DE CAMPOS	SP	RADCOM	799,63	Portaria nº 3362, de 14/07/2017, DOU de 02/08/2017
53900.006768/2014	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA RÁDIO PONTAL DE ELÓI MENDES	ELÓI MENDES	MG	RADCOM	799,63	Portaria nº 6096, de 19/10/2017, DOU de 24/10/2017
53900.003657/2014	ASSOCIAÇÃO DE COMUNICAÇÃO E CULTURA DE CAETANÓPOLIS	CAETANÓPOLIS	MG	RADCOM	799,63	Portaria nº 4616, de 23/08/2017, DOU de 25/08/2017

#### MARIZA OSHIRO

#### EDITAL Nº 220/2018/SEI-MCTIC, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Coordenadora-Geral de Fiscalização de Outorgas, do Departamento de Radiodifusão Educativa, Comunitária e de Fiscalização, da Secretaria de Radiodifusão, do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, de conformidade com a competência conferida no art. 77, §8°, inciso IV, Anexo III, da Portaria nº 1.729, de 31 de Março de 2017, publicada no Diário Oficial da União - DOU de 4 de abril de 2017, NOTIFICA, por meio deste Edital, as entidades abaixo indicadas a exercerem o direito de defesa, no prazo de cinco dias, contado da publicação deste, conforme o disposto no art. 66 do Código Brasileiro de Telecomunicações (CBT), com redação dada pelo art. 3º do Decreto-Lei nº 236, de 28 de fevereiro de 1967, uma vez que todas as tentativas de entrega da notificação efetuadas pelos Correios foram frustradas. A defesa deverá ser encaminhada por intermédio do módulo de Peticionamento Eletrônico - CADSEI, disponível no seguinte endereço: http://sistema.mctic.gov.br/CADSEIWeb/pages/externo/SisCADSEI.jsf ou, se tratando de radiodifusão comunitária, também poderá ser encaminhado através do endereço: Esplanada dos Ministérios - Bloco "R" - Anexo - Ala Oeste - 3º Andar - CEP: 70.044-900 - Brasília - DF.

PROCESSO	NOME DA ENTIDADE	LOCALIDADE	UF	SERVIÇO	Nº E DATA DO OFÍCIO	ENQUADRAMENTO
53000.013498/2014	ASSOCIACAO CULTURAL RADIO DIFUSAO COMUNITARIA CRISTALENSE FM	CRISTAL	RS	RADCOM	23954/2018/SEI-MCTIC, DE 19/06/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.
53900.071658/2015	RÁDIO COMPANHEIRA FM LTDA	BENTO GONÇALVES	RS	FM	18354/2018/SEI-MCTIC, DE 01/06/2018.	Art. 62 da Lei nº 4.117/62.
53900.028266/2015	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA RADIODIFUSORA VOZ DO POVO FM	BRASÍLIA	DF	RADCOM	7040/2018/SEI-MCTIC, DE 29/05/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.
53900.037280/2015	FUNDAÇÃO BRASIL 2000	SÃO PAULO	SP	FM	13543/2018/SEI-MCTIC, DE 10/04/2018.	Art. 3° e 6° da Portaria Interministerial n° 651/99.
53900.071535/2015	RÁDIO CLUBE MARCONI LTDA.	PARAGUAÇU PAULISTA	SP	OM	20467/2018//SEI-MCTIC, DE 22/05/2018.	Art. 38, alínea "e" e art. 62 da Lei nº 4.117/62.
53000.015990/2014	ASSOCIACAO COMUNITARIA DE RONDONOPOLIS	RONDONÓPOLIS	MT	RADCOM	23956/2018/SEI-MCTIC, DE 19/06/2018.	Art. 40, XVII e XXIX do Decreto 2.615/98.
53000.009617/2012	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA RIO JAGUARIBE	RUSSAS	CE	RADCOM	23087/2018/SEI-MCTIC, DE 11/06/2018.	Art. 40, VII, XV, XVII e XXIX do Decreto nº 2.615/98, e Item 21.1 da N-01/2011 c/c inciso IV do art. 21 da Lei nº 9.612/98.
53000.047754/2012	FUNDAÇÃO ALDO CARVALHO DE COMUNICAÇÃO	BELÉM	PA	OM	22724/2018/SEI-MCTIC, DE 28/06/2018.	Art. 62 da Lei nº 4.117/62 e art. 28, 12, i, do Decreto nº 52.795/63.
53900.010583/2016	FUNDAÇÃO QUILOMBO	MACEIÓ	AL	FM	13579/2018/SEI-MCTIC, DE 13/04/2018.	Art. 36 da Lei nº 4.117/62.
53900.012724/2015	ASSOCIAÇÃO SÓCIO-CULTURAL, DESPORTIVA E EDUCACIONAL DE PINDORETAMA	PINDORETAMA	CE	RADCOM	19868/2018/SEI-MCTIC, DE 12/06/2018.	Art. 40, XII, XIII , XVI, XXIX do Decreto nº 2.615/98.
53900.031881/2015	ASSOCIACAO COMUNITARIA CULTURAL, RECREATIVA, E SOCIAL BAURU CENTRO LESTE	BAURU	SP	RADCOM	20755/2018/SEI-MCTIC, DE 29/06/2018.	Art. 40, XXII do Decreto nº 2.615/98.
53900.030257/2015	ASSOCIAÇÃO NOVA ALIANÇA: CAMINHO, VERDADE E VIDA	REGENTE FEIJÓ	SP	RADCOM	23297/2018/SEI-MCTIC, DE 25/06/2018.	Art. 40, VII, V, VI e XXIX do Decreto nº 2.615/98.
53000.018288/2013	ASSOCIAÇÃO CULTURAL ARTÍSTICA DE INTEGRA- ÇÃO COMUNITÁRIA DE SÃO MANUEL	SÃO MANUEL	SP	RADCOM	6370/2018/SEI-MCTIC, DE 30/05/2018.	Art. 40, XV, XVI e XXIX do Decreto nº 2.615/98.
53900.013860/2015	ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE DOS MORADORES DE JACUMÃ	CONDE	PB	RADCOM	3914/2018/SEI-MCTIC, DE 22/03/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.

ISSN 1677-7069



53900.052485/2015	ASSOCIAÇÃO DE RÁDIO COMUNITÁRIA DE ARE- AL	AREAL	RJ	RADCOM	26346/2018/SEI-MCTIC, DE 06/07/20.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.
53000.024970/2013	RADIOCLUBE DE QUEIMADOS	QUEIMADOS	RJ	RADCOM	26843/2018 /SEI-MCTIC, DE 16/07/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.
53000.015571/2014	ACIR - ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA ITAIPAVA DE RADIODIFUSÃO	PETRÓPOLIS	SP	RADCOM	27364/2018/SEI-MCTIC, DE 16/07/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.
53000.054979/2013	ASSOCIAÇÃO CLUBE DE MAES MARIA IZABEL DE MEDEIROS	NATAL	RN	RADCOM	6519/2018/SEI-MCTIC, DE 18/07/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.
53900.072349/2015	RÁDIO SHOW DE IGARAPAVA LTDA.	IGARAPAVA	SP	OM	13614/2018/SEI-MCTIC, DE 09/04/2018.	Art. 62 da Lei nº 4.117/62.
53900.053510/2015	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA PRINCESA DO TRAIRÍ	SÃO BENTO DO TRAIRÍ	RN	RADCOM	26361/2018/SEI-MCTIC, DE 09/07/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.
53900.034523/2015	ASSOCIAÇÃO DE COMUNICAÇÃO E CULTURA DE BONFINÓPOLIS	RONDONÓPOLIS	MT	RADCOM	23857/2018/SEI-MCTIC, DE 19/06/2018.	Art. 40, XXIX, do Decreto nº 2.615/98.

MARIZA OSHIRO

#### EDITAL Nº 221/2018/SEI-MCTIC, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Coordenadora-Geral de Fiscalização de Outorgas, substituta, do Departamento de Radiodifusão Educativa, Comunitária e de Fiscalização, da Secretaria de Radiodifusão do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, de conformidade com a competência conferida no art. 77, §8°, inciso IV, Anexo III, da Portaria nº 1.729, de 31 de Março de 2017, publicada no Diário Oficial da União - DOU de 4 de abril de 2017, NOTIFICA, por meio deste Edital, as entidades abaixo indicadas a apresentarem pedido de reconsideração ou recurso, no prazo de 30 (trinta) dias, contado da publicação deste, conforme o disposto no art. 24, § 2° do Código Brasileiro de Telecomunicações, com redação dada pela Lei nº 5.535, de 20 de novembro de 1968, uma vez que todas as tentativas de entrega da notificação efetuadas pelos Correios foram frustradas. Ressalta-se que as sanções foram publicadas no Diário Oficial da União e a não apresentação do pedido de reconsideração ou do recurso caracterizará desistência deste diorieto. A documentação deverá consideração de vera consideração de vera consideração de vera de sanções foram publicadas no Diário Oficial da União e a não apresentação do pedido de reconsideração de vera de sanções foram publicadas no Diário Oficial da União e a não apresentação de vera de sensibilidado produce de reconsideração devera de sanções foram publicadas no Diário Oficial da União e a não apresentação de vera de reconsideração de vera de reconsideraç encaminhada por intermédio do módulo de Peticionamento Eletrônico - CADSEI, disponível no seguinte endereço: http://sistema.mc.gov.br/CADSEIWeb/pages/externo/SisCADSEI.jsf ou, se tratando de radiodifusão comunitária, também poderá ser encaminhado através do endereço: Esplanada dos Ministérios - Bloco "R" - Anexo - Ala Oeste - 3º Andar - CEP: 70.044-900 - Brasília - DF.

Processo	Entidade	Localidade	UF	Serviço	Ato da Aplicação da Sanção	Enquadramento
53900.038008/2014	ESTAÇÃO PLAZA RÁDIO FM LTDA.	IJUÍ	RS	FM	Portaria n° 3099, de 12/06/2018 (DOU de 18/06/2018)	Art. 62 da Lei nº 4.117/62.
53000.028049/2013	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA CUIABANA P/ CULTURA E DEFESA AMBIENTAL (ACUDAM)	CUIABÁ	MT	RADCOM	Portaria nº 918, de 06/06/2018 (DOU de 11/06/2018).	Art. 40, inciso XXIX, Decreto nº 2.615/98.
53000.015717/2013	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DE COMUNICAÇÃO DA REGIÃO NORTE	BELO HORI- ZONTE	MG	RADCOM	Portaria nº 880, de 06/06/2018 (DOU de 08/06/2018).	Art. 40, inciso XXIX, Decreto nº 2.615/98.
53000.028048/2013	ASSOCIAÇÃO MOVIMENTO COMUNITÁRIO RÁDIO EDUCATIVA FM DE CUIABA-MT	CUIABÁ	MT	RADCOM	Portaria nº 974, de 06/06/2018 (DOU de 11/06/2018).	Art. 40, inciso XXIX, Decreto nº 2.615/98.
53000.075747/2013	ASSOCIAÇÃO DO PERIPERI E ADJACÊNCIAS	CAETITÉ	BA	RADCOM	Portaria n° 1368, de 11/06/2018 (DOU de 15/06/2018).	Art. 40, inciso XXIX, Decreto nº 2.615/98.
53000.004357/2013	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DE RADIODIFUSÃO NOVO HORIZONTE	LONTRAS	SC	RADCOM	Portaria n° 3208, de 26/06/2018 (DOU de 29/06/2018).	Art. 40, inciso XXIX, Decreto nº 2.615/98.
53532.001333/2015	ASSOCIAÇÃO E MOVIMENTO COMUNITÁRIO DE JATAÚBA	JATAÚBA	PE	RADCOM	Portaria n° 2546, de 26/06/2018 (DOU de 02/07/2018).	Art. 40, inciso XXIX, Decreto nº 2.615/98.
53504.004442/2014	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE - ASCODEMA	SERRA NEGRA	SP	RADCOM	Portaria n° 1182, de 08/03/2018 (DOU de 12/03/2018).	Art. 40, XXII do Decreto nº 2.615/98 e art. 28, item 12, alínea "h" do Decreto nº 52.795/63.
53512.001923/2014	ASSOCIAÇÃO DE MORADORES AMVSUL	ALEGRE	ES	RADCOM	Portaria n° 3231, de 26/06/2018 (DOU de 03/07/2018)	Art. 40, inciso II, Decreto nº 2.615/98.
53900.002116/2015	FUNDAÇÃO ONÉSIMO NOGUEIRA	CORRENTE	PI	FME	Portaria n° 472, de 26/06/2018 (DOU de 02/07/2018).	Art. 42 do Decreto nº 52.795/63.
53560.006006/2014	ASSOCIAÇÃO CULTURAL DE PACAJUS	PACAJUS	CE	RADCOM	Portaria n° 1447, de 02/07/2018 (DOU de 09/07/2018).	Art. 40, inciso XXII, Decreto nº 2.615/98.
53524.002897/2015	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA CIDADE	BELA VISTA DE MINAS	MG	RADCOM	Portaria n° 2469, de 06/07/2018 (DOU de 11/07/2018).	Art. 40, inciso XXII, Decreto nº 2.615/98.
53900.027536/2015	SOCIEDADE WM DE COMUNICAÇÃO S/C LTDA	CAMBÉ	PR	RTV	Portaria n° 2411, de 11/06/2018 (DOU de 18/06/2018).	Art. 27 c/c artigos 31 e 32 do Decreto nº 5.371/05.
53545.000110/2015	ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA PARANAITENSE PARA O DESEN- VOLVIMENTO ARTISTICO E CULTURAL	PARANAÍTA	MT	RADCOM	Portaria n° 2523, de 26/06/2018, (DOU de 02/07/2018).	Art. 40, inciso XXII, Decreto nº 2.615/98.
53000.015982/2014	SOCIEDADE DE DESENVOLVIMENTO COMUNITÁRIO E SOCIAL DO CEU AZUL-SODESCCA	VALPARAÍSO DE GOIÁS	GO	RADCOM	Portaria n° 3751, de 24/07/2018 (DOU de 26/07/2018).	Art. 40, inciso XXIX, Decreto nº 2.615/98.

MARIZA OSHIRO

#### SECRETARIA DE POLÍTICAS E PROGRAMAS DE PESOUISA E DESENVOLVIMENTO

DEPARTAMENTO DE POLÍTICAS E PROGRAMAS DE CIÊNCIAS COORDENAÇÃO-GERAL DE MUDANÇAS GLOBAIS DE CLIMA

# PROCESSO SELETIVO Nº 4/2018 CONVOCAÇÃO PARA ENTREVISTAS

O Diretor Nacional do Projeto BRA/16/G31, no uso de suas atribuições legais resolve CONVOCAR para entrevistas no dia 30 de agosto de 2018, os seguintes candidatos selecionados no âmbito do Processo Seletivo nº 04/2018 - Segurança Hídrica

,			
Candidato(a)	Vaga	Horário	Local
Ângelo José Rodrigues Lima	CT 04/2018	10h00	MCTIC
Cláudia Silva Teixeira		10h40	
Karine Reis Deusdará Leal		11h20	
Katiúcia Nascimento Adam		12h00	
Léo Fernandes Ávila		12h40	
Luciana Camargo Castro		14h20	
Maria Angélica Gonçalves Cardoso		15h00	
Mariana Gutierres Arteiro da Paz		15h40	
Vânia Rosa Pereira		16h20	
Wander Kaufmann		17h00	

A entrevista será feita por telefone ou skype devendo o candidato avisar com antecedência mínima de dois dias pelo e-mail bra16g31@mctic.gov.br, informando o número de telefone ou nome Skype para contato

> MÁRCIO ROJAS DA CRUZ Coordenador-Geral do Clima



#### SECRETARIA DE TELECOMUNICAÇÕES

#### EXTRATOS DE ACORDOS DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Processo n.º 53000.069475/2013-18. PARTICIPANTES: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações CNPJ/MF 01.263.896.0001-64, e o município de Matrinchã no Estado de Goiás, CNPJ/MF 24.850.216/0001-04. Objeto: Projeto de implantação e manutenção das Cidades Digitais. VIGÊNCIA: inicia-se na data de sua assinatura e terminará na data de assinatura do Termo de Doação com Encargos. SIGNATÁRIOS: Américo Tristão Bernardes, Diretor do Departamento de Inclusão Digital do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, CPF nº 284.041.656-53, e Claudia Valeria Alves de Moraes Araújo, Prefeita municipal de Matrinchã - GO, CPF nº 092.429.705-06. DATA DE ASSINATURA 28/08/2018.

Processo n.º 01250.071404/2017-55. PARTICIPANTES: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações CNPJ/MF 01.263.896.0001-64, e o município de Casa Nova no Estado da Bahia, CNPJ/MF 13.691.811/0001-28. Objeto: Projeto de implantação e manutenção das Cidades Digitais. VIGÊNCIA: inicia-se na data de sua assinatura e terminará na data de assinatura do Termo de Doação com Encargos. SIGNATÁRIOS: Américo Tristão Bernardes, Diretor do Departamento de Inclusão Digital do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, CPF nº 284.041.656-53, e Wilker Oliveira Torres, Prefeito municipal de Casa Nova - BA, CPF nº 926.662.725-91. DATA DE ASSINATURA 28/08/2018

Processo n.º 53000.069492/2013-47. PARTICIPANTES: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações CNPJ/MF 01.263.896.0001-64, e o município de Pacajá no Estado do Pará, CNPJ/MF 22.981.427/0001-50. Objeto: Projeto de implantação e manutenção das Cidades Digitais. VIGÊNCIA: inicia-se na data de sua assinatura e terminará na data de assinatura do Termo de Doação com Encargos. SIGNATÁRIOS: Américo Tristão Bernardes, Diretor do Departamento de Inclusão Digital do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, CPF nº 284.041.656-53, e Francisco Rodrigues de Oliveira, Prefeito municipal de Pacajá - PA, CPF nº 304.050.922-53. DATA DE ASSINATURA 28/08/2018

Processo n.º 53000.068885/2013-33. PARTICIPANTES: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações CNPJ/MF 01.263.896.0001-64, e o município de Vitória do Jari no Estado do Amapá, CNPJ/MF 00.720.553/0001-19. Objeto: Projeto de implantação e manutenção das Cidades Digitais. VIGÊNCIA: inicia-se na data de sua assinatura e terminará na data de assinatura do Termo de Doação com Encargos. SIGNATÁRIOS: Américo Tristão Bernardes, Diretor do Departamento de Inclusão Digital do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, CPF nº 284.041.656-53, e Raimundo de Alcimar Ney e Souza, Prefeito municipal de Vitória do Jari - AP, CPF nº 626.153.352-00. DATA DE ASSINATURA 28/08/2018

Processo n.º 53000.068619/2013-19. PARTICIPANTES: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações CNPJ/MF 01.263.896.0001-64, e o município de Almeirim no Estado do Pará, CNPJ/MF 05.139.464/0001-05. Objeto: Projeto de implantação e manutenção das Cidades Digitais. VIGÊNCIA: inicia-se na data de sua assinatura e terminará na data de assinatura do Termo de Doação com Encargos. SIGNATÁRIOS: Américo Tristão Bernardes, Diretor do Departamento de Inclusão Digital do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, CPF nº 284.041.656-53, e Adriane Tavares Bentes, Prefeita municipal de Almeirim - PA, CPF nº 757.092.872-53. DATA DE ASSINATURA 28/08/2018

Processo n.º 01250.014320/2018-03. PARTICIPANTES: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações CNPJ/MF 01.263.896.0001-64, e o município de Nova Mamoré no Estado de Rondônia, CNPJ/MF 22.855.183/0001-60. Objeto: Projeto de implantação e manutenção das Cidades Digitais. VIGÊNCIA: inicia-se na data de sua assinatura e terminará na data de assinatura do Termo de Doação com Encargos. SIGNATÁRIOS: Américo Tristão Bernardes, Diretor do Departamento de Inclusão Digital do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, CPF nº 284.041.656-53, e Claudionor Leme da Rocha, Prefeito municipal de Nova Mamoré - RO, CPF nº 579.463.102-34. DATA DE ASSINATURA 28/08/2018

Processo n.º 01250.071450/2017-54. PARTICIPANTES: Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações CNPJ/MF 01.263.896.0001-64, e o município de Remanso no Estado da Bahia, CNPJ/MF 13.909.247/0001-77. Objeto: Projeto de implantação e manutenção das Cidades Digitais. VIGÊNCIA: inicia-se na data de sua assinatura e terminará na data de assinatura do Termo de Doação com Encargos. SIGNATÁRIOS: Américo Tristão Bernardes, Diretor do Departamento de Inclusão Digital do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações, CPF nº 284.041.656-53, e José Clementino de Carvalho Filho, Prefeito municipal de Remanso - BA, CPF nº 059.737.915-72. DATA DE ASSINATURA 28/08/2018

#### TELECOMUNICAÇÕES BRASILEIRAS S/A

CNPJ: nº 00.336.701/0001-04 NIRE: 5330000223/1

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº: 186/2018-TB. Nº da inexigibilidade: 18/2018 Partes: TELEBRAS e a BTS INFORMA FEIRAS, EVENTOS E EDITORA LTDA. CNPJ: 01.914.765/0001-08 Objeto: Participação da TELEBRAS, por meio de patrocínio, na Feira e Congresso Futurecom 2018. Valor total: R\$ 230.000,00 (Duzentos e trinta mil reais). Fundamentação Legal: Art. 25, II, da Lei nº 8666/1993. Aprovado por: José Renato Guimarães (Gerente de Compras e Contratos) Ratificado por: Paulo Ferreira (Diretor Administrativo-Financeiro).

#### Ministério da Cultura

#### SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 27/2018 - UASG 420001

Nº Processo: 01400.013012/2018 . Objeto: Contratatação da empresa ORZIL Consultoria e Treinamento Ltda , especializada em serviços de treinamento e qualificação profissional de pessoas, para realizar o curso in company, denominado Marco Regulatório das Organizações da Sociedade Civil - MROSC , em Brasília DF. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação de serviços técnicos, de natureza singular, enumerados no art. 13 da lei 8.666/93 (inciso VI). declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. LUCIENE FERNANDES DE SOUZA. Coordenadora-geral de Gestão de Pessoas. Ratificação em 28/08/2018. LUCINEIDE ALVES DE OLIVEIRA MEDEIROS DA COSTA. Subsecretária de Gestão Estratégica. Valor Global: R\$ 33.930,80. CNPJ CONTRATADA: 08.942.423/0001-32 ORZIL CURSOS E EVENTOS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 420001-00001-2018NE800182

#### AGÊNCIA NACIONAL DO CINEMA

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 16/08/2018, Entrega das Propostas: a partir de 16/08/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 30/08/2018, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de serviços continuados de manutenção preventiva e corretiva e assistência técnica, com fornecimento de peças, materiais e componentes, de 2 (dois) elevadores da marca OTIS e 1 (um) elevador marca CMA por um período de 12 (doze) meses, com previsão de prorrogação nos termos da lei no Escritório Central da Agência Nacional do Cinema ANCINE localizado à Avenida Graça Aranha, n. 35, no Rio de Janeiro, RJ, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos.

HANNA MALTA DE CASTRO Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 203003-20203-2018NE800137

#### FUNDAÇÃO CULTURAL PALMARES

AVISO DE RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo de Fomento, publicado no D.O.U nº 165 de 27/08/2018 Seção 3, página 12, Termo de Fomento nº 873007/2018 do Processo nº 01420.100939/2018-22, onde se lê: Sra. MARIA MADALENA DA SILVA, CPF: 605.806.404-00, leia-se: LUILA DE PAULA e LIMA, CPF: 071.2698.897-33.

ERIVALDO OLIVEIRA DA SILVA Presidente

# FUNDAÇÃO NACIONAL DE ARTES EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Oficio Nº 00166/2017, ao Convênio Nº 850455/2017. Convenentes: Concedente: FUNDACAO NACIONAL DE ARTES, , Unidade Gestora: 20412, Gestão: 40402. Convenente: ASSOCIACAO BENEFICENTE CRIANCA CIDADA, CNPJ nº 05994449000136. P.I. 127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: 103.481,37, Valor de Contrapartida: 3.481,37, Vigência: 29/12/2017 a 09/05/2019. Data de Assinatura: 15/08/2018. Assina: Pelo FUNDACAO NACIONAL DE ARTES / STEPAN NERCESSIAN - PRESIDENTE

#### EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Oficio Nº 00167/2018, ao Convênio Nº 858775/2017. Convenentes: Concedente: FUNDACAO NACIONAL DE ARTES, , Unidade Gestora: 20412, Gestão: 40402. Convenente: SOCIEDADE FILARMONICA SANTA CECILIA, CNPJ nº 06223632000109. P.I. 127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: 100.000,00, Valor de Contrapartida: 0,00, Vigência: 30/12/2017 a 09/06/2019. Data de Assinatura: 15/08/2018. Assina: Pelo FUNDACAO NACIONAL DE ARTES / STEPAN NERCESSIAN - PRESIDENTE

#### EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 161/2018; Processo: 01530.001187/2018-71 PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Monica Cristina Moreira Bernardes; OBJETO: Cessão da Sala Umberto Magnani do Teatro de Arena Eugênio Kusnet, para a realização da exposição "Taanteatro-Forças & Formas"; VIGÊNCIA: 03 de setembro a 31 de outubro de 2018, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 20 de agosto de 2018, Stepan Nercessian, Presidente da FUNARTE, e Monica Cristina Moreira Bernardes, Cessionária.

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Cessão nº 162/2018; Processo: 01530.001165/2018-19 PARTES: Fundação Nacional de Artes - FUNARTE e Companhia Teatral Queimados Encena; OBJETO: Cessão do Teatro Dulcina, para a realização do espetáculo "Favela 2 - A Gente Não Desiste"; VIGÊNCIA: 07 de setembro a 28 de outubro de 2018, LOCAL E DATA DE ASSINATURA: Rio de Janeiro, 21 de agosto de 2018, Stepan Nercessian, Presidente da FUNARTE, e Marcelo Viegas Ribeiro dos Santos, Cessionário.

#### INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS

#### AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2018 - UASG 423002

Nº Processo: 01444010277201741. Objeto: Contratação de empresa especializada na execução de SERVIÇOS TÉCNICOS ESPECIALIZADOS PARA EXECUÇÃO DAS OBRAS DA SEGUNDA FASE DAS AÇÕES QUE VISAM A RESTAURAÇÃO INTEGRAL DO MUSEU CASA DE BENJAMIN CONSTANT, mediante o regime empreitada por preço global. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Rua Monte Alegre, N°255, Bairro Santa Teresa, Rio de Janeiro - Cep: 20240-190, Santa Teresa - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/423002-3-00001-2018. Entrega das Propostas: 28/09/2018 às 10h00. Endereço: Rua Monte Alegre, N°255, Bairro Santa Teresa, Rio de Janeiro - Cep: 20240-190, Santa Teresa - Rio de Janeiro/RJ. Informações Gerais: O Museu Casa de Benjamin Constant está sediado em um imóvel tombado em nível federal pelo Instituto de Patrimônio Histórico e Artístico Nacional - IPHAN, administrado pelo Instituto Brasileiro de Museus - IBRAM. As instalações do museu ficam localizadas na Rua Monte Alegre nº 255 - bairro Santa Teresa - município do Rio de Janeiro/RJ.

ALINE MEDEIROS NAKAO Chefe da Divisão de Licitação

(SIASGnet - 28/08/2018) 423002-42207-2018NE800003

MUSEU IMPERIAL

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 343015

Número do Contrato: 7/2014. Nº Processo: 01439000969201415. PREGÃO SISPP Nº 9/2014. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DE MUSEUS - -IBRAM. CNPJ Contratado: 68582709000186. Contratado : CORPU'S LINE COMERCIO E SERVICOS -LTDA. Objeto: Termo Aditivo 05/18 que prorroga a vigência do contrato 07/14 por mais 12 meses, encerrando-se em 23/08/2019. Fundamento Legal: lei 8666/93, Lei 10520/02 . Vigência: 25/08/2018 a 23/08/2019. Data de Assinatura: 24/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 423002-42207-2018NE800015

# INSTITUTO DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO E ARTÍSTICO NACIONAL

CENTRO NACIONAL DE FOLCLORE E CULTURA POPULAR

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018 - UASG 343030

Nº Processo: 01404.000085/2018.

PREGÃO SISPP Nº 2/2018. Contratante: INSTITUTO DO PATRIMONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Contratado: 04205619000193. Contratado : JRB SERVICOS GRAFICOS LTDA -.Objeto: Serviços produção de edição comemorativa dos 60 anos para atender ao enfep. Fundamento Legal: Na forma da Lei 8.666/93. Vigência: 27/08/2018 a 27/02/2019. Valor Total: R\$20.900,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800121. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 343026-40401-2018NE800045



#### DEPARTAMENTO DE PLANEJAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

#### AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 15/08/2018, para 14/09/2018, às 10h00 , no seguinte Endereço: Seps 713/913, Bloco D, Edifício Iphan - Asa Sul BRASILIA - DF. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de obras emergenciais de Restauração do Conjunto Poterna/Latrinas e Outros Serviços de Conservação do Real Forte Príncipe da Beira, no município de Costa Marques, Rondônia, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste instrumento.

> CICERO RAMOS DE ARAUJO Pregoeoiro

(SIDEC - 28/08/2018) 343026-40401-2018NE800045 SUPERINTENDÊNCIA NO MARANHÃO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2018 - UASG 343003

Nº Processo: 01494000326201822. DISPENSA Nº 6/2018. Contratante: INSTITUTO DO PATRIMONIO HISTORICO-E ARTISTICO NACIONAL. CNPJ Contratado: 09453646000107. Contratado : MARANATA SERVICOS EIRELI - Objeto: Prestação de serviços de apoio administrativos e atividades auxiliares, de natureza acessória, instrumental e complementar, com 01 (um) posto de Assistente Administrativo - NívelI; e 01 (um) posto de Assistente Administrativo - Nível II, e 01 (um) posto de Assistente Administrativo - Nível II, nas condições estabelecidas no termo de referência da referida contratação. Fundamento Legal: Inciso IV e V, do Artigo 24 da Lei 8.666/93. Vigência: 03/09/2018 a 30/01/2019. Valor Total: R\$75.456,40. Fonte: 100000000 -2018NE800159. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 343026-40401-2018NE800045

#### SUPERINTENDÊNCIA NO MATO GROSSO DO SUL

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018 - UASG 343034

 $N^{\text{o}}$  Processo: 01401000080201881. Objeto: Contratação de empresa para elaboração de projeto arquitetônico/intervenção e projetos complementares em nível executivo, planilha de orçamento e quantificação, para a ampliação de anexo e adequação do prédio existente da Superintendência do IPHAN em Mato Grosso do Sul, em Campo Grande/MS, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua General Melo, 23, - Campo Grande/MS www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/343034-5-00001-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> AGRICIO ARAUJO LIMA Pregoeiro

(SIASGnet - 24/08/2018) 343026-40401-2018NE800045 SUPERINTENDÊNCIA EM MINAS GERAIS

#### RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 4/2018

A vencedora é a licitante Construtora Ambiental Ltda., CNPJ 06.216.846/0001-40, pelo valor de R\$3.147.224,55.

> RICARDO DE OLIVEIRA PIMENTA Presidente da CPL

(SIDEC - 28/08/2018) 343026-40401-2018NE800045

# AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 7/2018 - UASG 343013

Nº Processo: 01514001060201515. Objeto: Execução de obras de conservação e restauração dos elementos artísticos integrados da Catedral da Sé de Nossa Senhora da Assunção, em Mariana/MG. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rua Januária,130 Florestauasg:superintendência do Iphan M.gerais, - Belo Horizonte/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/343013-3-00007-2018. Entrega das Propostas: 28/09/2018 às 09h30. Endereço: Rua Januária,130 Floresta-uasg:superintendência do Iphan M.gerais, Belo Horizonte/MG. Informações Gerais: Vistoria Técnica

> RICARDO DE OLIVEIRA PIMENTA Presidente da CPL

(SIASGnet - 28/08/2018) 343026-40401-2018NE800045

#### EXTRATO DE COMPROMISSO BENS IMÓVEIS

Processo: 01514.002408/2008-54. Compromitente: INSTITUTO DO PATRIMONIO HISTORICO E ARTISTICO NACIONAL - IPHAN-MG. Compromissário: MUNICÍPIO DE GOUVEIA. Objeto: Utilização provisória, pelo Compromissário, para fins exclusivamente culturais, educacionais e turísticos, do bem imóvel da antiga Estação Ferroviária Guaycuí, que está sob a gestão do Compromitente. Fundamento: Lei 11.483/2007. Vigência: 24/02/2017 a 24/02/2037. Assinatura: 24/02/2017.

#### SECRETARIA DE DIFUSÃO E INFRAESTRUTURA **CULTURAL**

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo de Alteração da Vigência Nº 000004/2018 ao Convenio N° 764098/2011. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA CULTURA, Unidade Gestora: 420044. Convenente: MUNICIPIO DE UBERLANDIA, CNPJ nº 18431312000115. Solicita prorrogação DE UBERLANDIA, CNFJ II 18451512000115. Solicità piolitogação de vigência do Convênio até 02/03/2020. Valor Total: R\$ 275.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 25.000,00, Vigência: 31/08/2018 a 02/03/2020. Data de Assinatura: 30/07/2012. Signatários: Concedente: PAULO EDY NAKAMURA, CPF nº 08741592883, Convenente: ODELMO LEAO CARNEIRO SOBRINHO, CPF nº 08882866 (52.000) 080.333.586-53.

#### Ministério da Defesa

#### CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2018 - UASG 110511

Nº Processo: 60091000029201889. PREGÃO SISPP Nº 14/2018. Contratante: CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO -SISTEMA DE PROTECAO DA A. CNPJ 09516788000168. Contratado ENGENHARIA EIRELI - Objeto: Contratação de empresa especializada emcobertura do estacionamento, visando prestação de serviços não continuados para o Centro Regional de Manaus, envolvendo o fornecimento e instalação de telas. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 24/08/2018 a 23/02/2019 Valor Total: R\$75.238,92. Fonte: 100000000 - 2018NE800447. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 110511-00001-2018NE800029

#### EXTRATO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação Técnica nº 16/2018 firmado entre o Centro Gestor e Operacional do Sistema de Proteção da Amazônia - Censipam e o Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA, PROCESSO 60090.000252/2018-36. OBJETO: o desenvolvimento de geoserviços, a produção e o compartilhamento de dados, imagens, informações e conhecimento gerados sobre a Amazônia Legal, para as aplicações do interesse de cada um dos partícipes, conforme estabelecido no Plano de Trabalho, parte integrante deste ACORDO. DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018. SIGNATÁRIOS: Rogério Guedes Soares, Diretor-Geral do Censipam, e Suely Mara Vaz Guimarães de Araújo, Presidente do

#### COMANDO DA AERONÁUTICA

GABINETE DO COMANDANTE

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018 - UASG 120001

Nº Processo: 67000005410201855. PREGÃO SISPP № 23/2018. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 03002566000140. Contratado : GRAFICA & EDITORA TRIUNFAL LTDA -.Objeto: A contratação de produção, redação, revisão e diagramação do Livro Histórico da revisado e diagramação do Elvio Historico da Força Aérea Brasileira. Fundamento Legal: Em observância às disposições da lei nº 8.666/93, da Lei nº 10.520/02 e da Lei nº 8.078/90. Vigência: 17/08/2018 a 16/10/2018. Valor Total: R\$147.300,00. Fonte: 250120320 - 2018NE800197. Data de Assinatura: 17/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120001-00001-2018NE800015

COMANDO DE PREPARO II COMANDO AÉREO REGIONAL

# AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2018

O Ordenador de Despesas do Grupamento de Apoio de Recife torna público o Registro de Preços da(s): Ata(s) nº 227 e 228/GAP-RF/2018, referentes ao Pregão Eletrônico nº 56/2018, cujo objeto é o registro de preços para eventual contratação de empresa especializada para realização de serviços de calibração de balanças. Valor global das Atas R\$ 153.644,15. Ata(s) nº 242 e 243/GAP-RF/2018, referentes ao Pregão Eletrônico nº 66/2018, cujo objeto é o registro de preços para eventual contratação de serviços de recarga de extintores, manutenção e testes hidrostáticos. Valor global das Atas R\$ 26.873,82. Prazo de vigência das Atas: 12 (doze) meses a contar da data de Homologação. As Atas encontram-se no www.comprasgovernamentais.gov.br, no link Consultas - Atas -Atas de Pregão.

MARCELO FERREIRA PEDRO Ten Cel Int

#### RESULTADOS DE JULGAMENTOS

O Ordenador de despesas do Grupamento de Apoio de Recife torna pública a Adjudicação e Homologação do(s) Pregão(ões) Eletrônico(s): 1) 56/2018

VISOMES METROLOGICA COMERCIAL LTDA00.567.892/0001-07 MEDICORDIGITAL

TECNOLOGIA

LTDA09.599.104/0001-39 2) 66/2018

D F S DE MELO LOPES30.223.908/0001-25 PREVENCAO INDUSTRIAL EIRELI41.057.233/0001-08

MARCELO FERREIRA PEDRO Ten Cel Int VI COMANDO AÉREO REGIONAL

#### GRUPAMENTO DE APOIO DE BRASÍLIA EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

1)Espécie: Ata de Registro de Precos nº 011/GAP-BR/2018; 2)Registrador: União Federal - Comando da Aeronáutica - Grupamento de Apoio de Brasília (UGE - 120006); 3) Objeto: registro de preços para aquisição de gêneros alimentícios (hortifrutigranjeiros) para a Seção de Subsistência do Grupamento de Apoio de Brasília 4) Modalidade: Pregão Eletrônico nº 014/GAP-BR/2018; 5)Valor Total da Ata: R\$ 1.325.572,40 conforme Ata disponibilizada no site: www.comprasnet.gov.br; 6)Empresas Vencedoras: J & S COMERCIAL DE ALIMENTOS EIRELI CNPJ: 04.690.530/0001-60; TOCA COMERCIAL DE HORTIGRANJEIROS LTDA CNPJ: 05.393.655/0001-90; MAM RIBEIRO COMERCIO DE ALIMENTOS CNPJ: 11.020.389/0001-RIBEIRO COMERCIO DE ALIMENTOS CNFJ: 11.020.389/0001-53; COMERCIAL MINAS BRASILIA EIRELI CNPJ: 18.768.894/0001-20; FACHINI ALIMENTOS EIRELI CNPJ: 23.929.777/0001-30; GLA COMERCIAL EIRELI CNPJ: 29.492.549/0001-22 7) Data da Assinatura: 28/08/2018 8)Vigência: 29/08/2018 a 28/08/2019.

#### ALA 5 - MUNICÍPIO DE CAMPO GRANDE, ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

BASE AÉREA DE CAMPO GRANDE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 120638

Número do Contrato: 7/2017 No Processo: 67268002347201783.

PREGAO SISPP No 28/2017. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 73505349000230.

Contratado: H2L EQUIPAMENTOS E SISTEMAS LTDA -Contratado : H2L EQUIFAMENTOS E SISTEMAS LIDA - Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual por mais 2 (dois) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 14/08/2018 a 14/10/2018. Valor Total: R\$59.980,00. Fonte: 280120320 - 2018NE800764. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120638-00001-2018NE800450

#### SECRETARIA DE ECONOMIA E FINANÇAS E ADMINISTRAÇÃO DA AERONÁUTICA BASE AÉREA DE FORTALEZA

#### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/BAFZ/2018

O Pregoeiro da Base Aérea de Fortaleza, em cumprimento O Pregoeiro da Base Aérea de Fortaleza, em cumprimento aos termos da Lei nº 8.666, de 21/06/93 e suas alterações posteriores e ao Decreto nº 3.931, de 19/09/2001, alterado pelo Decreto nº 4.342, de 23/08/2008, torna público o Registro de Preços das Atas SRP nº 078 a 083 de 2018, referentes ao Pregão Eletrônico nº 003/BAFZ/2018, cujo objeto é a AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO PARA A SUBSEÇÃO DE ANÁLISES CLÍNICAS, VISANDO ATENDER ÁS NECESSIDADES DA BASE AÉREA DE FORTALEZA E UNIDADES APOIADAS. Critério de Julgamento: Menor Preço. Empresas: CNPJ: 07.532.674/0001-86 - APA COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS HOSPITALARES E LABORAT, Itens nº 1 5 9 10 14 15 19 20 21 26 38 44 48 APA COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS HOSPITALARES E LABORAT - Itens nº 1, 5, 9, 10, 14, 15, 19, 20, 21, 26, 38, 44, 48, 50, 68, 77, 84, 88, 89, 98, 99, 100, 102 e 110 no valor de R\$ 36.362,27 (trinta e seis mil trezentos e sessenta e dois reais e vinte e sete centavos); CNPJ: 07.534.785/0001-21 - MONZON COMERCIO DE PRODUTOS LABORATORIAIS E HOSPITALARE - Itens nº GRUPO 1 no valor de R\$ 42.088,72 (quarenta e dois mil oitenta e oito reais e setenta e dois centavos); CNPJ: 09.593.438/0001-03 - BIO ADVANCE DIAGNOSTICOS



LTDA - Itens nº 57, 59, 61 e 64 no valor de R\$ 1.775,00 (mil setecentos e setenta e cinco reais); CNPJ: 23.980.789/0001-90 VALE DIAGNOSTICOS LTDA - Itens nº 2, 3, 4, 6, 7, 8, 11, 12, 13, 17, 51, 53, 54, 63, 67, 69, 70, 72, 74, 75, 78, 79, 80, 81, 82, 85, 86, 87, 90, 91, 92, 103, 104, 105, 106, 107 e 108 no valor de R\$ 35.086,23 (trinta e cinco mil oitenta e seis reais e vinte e três centavos); CNPJ: 41.654.740/0001-29 - QUIMIFORT COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS E LABORATORIAL - Itens nº 16, 22, 23, 24, 25, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 39, 40, 41, 42, 43, 45, 46, 47, 52, 55, 65, 66, 73, 101, 109 e 111 no valor de R\$ 2.785,82 (dois mil setecentos e oitenta e cinco reais e oitenta e dois centavos); CNPJ: 57.359.168/0001-05 - SILSUL COMERCIO LTDA - Itens nº 58, 60, 62, 94, 95, 96 e 97 no valor de R\$ 4.668,35 (quatro mil seiscentos e sessenta e oito reais e trinta e cinco centavos), pelo período de 12 (doze) meses, a contar de 20 de agosto de 2018. As Atas encontram-se disponíveis na integra na Seção de Licitações da Base Aérea de Fortaleza, na Av. Borges de Melo, nº 205 - Aeroporto, Fortaleza-Ce, de 2ª a 6ª feira, das 08:00

ANTÔNIO SÉRGIO FERNANDES Maj QOEAV

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2018

às 16:00 horas.

O Pregoeiro da Base Aérea de Fortaleza comunicao resultado do julgamento das propostas de preços do Pregão Eletrônico nº 003/BAFZ/2018, sendoclassificadas como vencedoras, no tocante aos tiens, conforme abaixo: CNPJ: 07.532.674/0001-86- APA COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS HOSPITALARESE LABORAT - Itens nº 1, 5, 9, 10, 14, 15, 19, 20, 21, 26, 38, 44, 48, 50, 68, 77, 84, 88, 89, 98, 99, 100, 102 e 110; CNPJ: 07.534.785/0001-21 - MONZON COMERCIO DE PRODUTOS LABORATORIAIS EHOSPITALARES - Itens nº GRUPO 1; CNPJ: 09.593.438/0001-03 - BIO ADVANCE DIAGNOSTICOS LTDA Itens n° 57, 59, 61 e 64; CNPJ: 23.980.789/0001-90 - VALE DIAGNOSTICOS LTDA - Itens n° 2, 3, 4, 6, 7, 8, 11, 12, 13, 17, 51, 53, 54, 63, 67, 69, 70, 72, 74, 75, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 85, 86, 87, 90, 91, 92, 103, 104, 105, 106, 107 e 108; CNPJ: 41.654.740/0001-29 QUIMIFORT COMERCIO DE PRODUTOS QUIMICOS E LABORATORIAL - Itens nº 16, 22, 23, 24, 25, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 39, 40, 41, 42, 43, 45, 46, 47, 52, 55, 65, 66, 73, 101, 109 e 111; CNPJ: 57.359.168/0001-05 - SILSUL COMERCIO LTDA - Itens nº 58, 60, 62, 94, 95, 96 e 97. A cópia da Ata de Julgamento encontra-se a disposição na Seção de Licitações da Base Aérea de Fortaleza.

> ALEX PEREIRA DE SOUZA Ten Cel AV Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 120014-00001-2018NE000001

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DA AERONÁUTICA

GRUPAMENTO DE APOIO LOGÍSTICO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 109/2018 - UASG 120195

Nº Processo: 67106004571201843. Objeto: Registro de preços para aquisição de calçados para a SDAB. Total de Itens Licitados: 20. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Estr. do Galeão, 3.300 - Galeão - Ilha do Governador, Galeão - Ilha do Governador - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120195-5-00109-2018 Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MARCELO TENORIO DE CARVALHO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120195-00001-2018NE800410

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 110/2018 - UASG 120195

Nº Processo: 67106004758201847. Objeto: Registro de preços para aquisição de rações humanas operacionais. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h00 às 15h30. Endereço: Estr. do Galeão, 3.300 - Galeão - Ilha do Governador, Ilha do Governador - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120195-5-00110-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MARCELO TENORIO DE CARVALHO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120195-00001-2018NE800410

#### CENTRO DE APOIO ADMINISTRATIVO DA AERONÁUTICA

GRUPAMENTO DE APOIO DOS AFONSOS

#### **EXTRATO 2º TERMO ADITIVO**

TERMO DE CREDENCIAMENTO Nº 003/SDEE-DIRINT/2016 Espécie: Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento nº 003/SDEE-DIRINT/2016. 2 - Participantes: União, representada pelo Comando da Aeronáutica, por intermédio da Subdiretoria de Encargos Especiais da Diretoria de Administração da Aeronáutica, e a SUL AMÉRICA COMPANHIA DE SEGURO SAÚDE, CNPJ nº Ol.685.053/0001-56. 3 - Objeto: Prorrogação do aludido Credenciamento por doze meses, de acordo com os incisos II do art. 57 e II do art. 65 da Lei nº 8.666, de 1993. 4 - Prazo de Vigência: 29 de junho de 2019. 5 - Data de assinatura do Termo Aditivo: 28 de junho de 2018.

#### EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO

TERMO DE CREDENCIAMENTO Nº 002/SDEE-DIRINT/2016 - Espécie: Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento n' 002/SDEE-DIRINT/2016. 2 - Participantes: União, representada pelo Comando da Aeronáutica, por intermédio da Subdiretoria de Encargos Especiais da Diretoria de Administração da Aeronáutica, e a PRIMA VIDA ODONTOLOGIA DE GRUPO LIMITADA, CNPI nº 08.787.782/0001-62. 3 - Objeto: Prorrogação do aludido Termo por doze meses, de acordo com os incisos II do art. 57 e II do art. 65 da Lei nº 8.666, de 1993. 4 - Prazo de Vigência: 29 de junho de 2019. 5 - Data de assinatura do Termo Aditivo: 26 de junho de 2018.

#### EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO

EXTRATO Nº 04/EE1/18

TERMO DE CREDENCIAMENTO Nº 001/SDEE-DIRAD/2017 TERMO DE CREDENCIAMENTO Nº 001/SDEE-DIRAD/2017

1 - Espécie: Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento nº 001/SDÉE-DIRAD/2017. 2 - Participantes: União, representada pelo Comando da Aeronáutica, por intermédio da Subdiretoria de Encargos Especiais da Diretoria de Administração da Aeronáutica, e a MAPMA ADMINISTRADORA DE BENEFÍCIOS LTDA, CNPJ nº 11.055.313/0001-63. 3 - Objeto: Prorrogação do aludido Credenciamento por doze meses, de acordo com os incisos II do art. 57 e II do art. 65 da Lei nº 8.666, de 1993. 4 - Prazo de Vigência: 10 de julho de 2019. 5 - Data de assinatura do Termo Aditivo: 10 de de julho de 2019. 5 - Data de assinatura do Termo Aditivo: 10 de iulho de 2018.

> BRIG INT LUIZ ANTONIO PONTES SUBDIRETOR DE ENCARGOS ESPECIAIS

#### EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO

FXTRATO Nº 05/FF1/18

AO TERMO DE CREDENCIAMENTO Nº 002/SDEE-DIRAD/2017 1 - Espécie: Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento nº 002/SDEE-DIRAD/2017. 2 - Participantes: União, representada pelo Comando da Aeronáutica, por intermédio da Subdiretoria de Encargos Especiais da Diretoria de Administração da Aeronáutica, e a MAPMA ADMINISTRADORA DE BENEFÍCIOS LTDA, CNPJ nº 11.055.313/0001-63. 3 - Objeto: Prorrogação do aludido Credenciamento por doze meses, de acordo com os incisos II do art. 57 e II do art. 65 da Lei nº 8.666, de 1993. 4 - Prazo de Vigência: 10 de julho de 2019. 5 - Data de assinatura do Termo Aditivo: 10 de introduction de 2019. iulho de 2018.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 120623

Número do Contrato: 10/2017

Nº Processo: 67564006178201714.

PREGÃO SRP Nº 55/2016. Contratante: COMANDO DA
AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 07002990000146. Contratado:
PLENNUS TECNOLOGIA DA INFORMACAO -LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência contratual por mais 12 meses dos serviços de manutenção de sistemas informatizados para SDAB. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 09/08/2018 a 09/08/2018. Valor Total: R\$1.433.700,00. Fonte: 100000000 - 2017NE800648. Data de Assinatura: 09/07/2018

(SICON - 28/08/2018) 120623-00001-2018NE800791

#### GRUPAMENTO DE APOIO DE ANÁPOLIS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2018 - UASG 120624

Nº Processo: 67288010624201874.

PREGÃO SISPP Nº 28/2018. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -. CNPJ Contratado: 15644251000186. Contratado: GMAES TELECOM LTDA -. Objeto: Contratação de serviço de fornecimento de Link de internet via Óptica ou Rádio Digital para a Prefeitura de Aeronáutica de Anápolis. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 20/08/2018 a 20/08/2019. Valor Total: R\$30.106,80. Fonte: 250120320 - 2018NE800642. Data de Assinatura: 20/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 120624-00001-2018NE800001

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2018 - UASG 120624

 $N^{\circ}$  Processo: 67288010314201850. INEXIGIBILIDADE  $N^{\circ}$  5/2018. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 00385090000186. Contratado : MUNTERS BRASIL INDUSTRIA E -COMERCIO LTDA. Objeto: Contratação de empresa de manutenção corretiva de aparelhos desumidificadores, utilizados nas aeronaves E/R-99, pertencentes ao 2º/6º GAV, com fornecimento de peças, conforme anexo "B" - lista de pareceres, com respectivas relações de itens a serem substituidos, nas especificações e quantidades descritas nos pareceres técnicos, natureza de Despesas 33.90.39.17 (Manutenção e Conservação de máquinas e equipamentos). Fundamento Legal: Lei 8.666/93. ência: 27/08/2018 a 27/08/2019. Valor Total: R\$50.000,00. Fonte: 250120320 - 2018NE800598. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120624-00001-2018NE800001

#### GRUPAMENTO DE APOIO DE BELÉM

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - HASG 120628

Número do Contrato: 13/2017

Nº Processo: 67210014355201657. PREGÃO SISPP Nº 5/2017. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -. CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado CLARO S.A. -.Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 013/GAP-BE/2017 por mais 12 (doze) meses.Fundamento Legal: Lei 8.666/93 Vigência: 18/08/2018 a 18/08/2019. Valor Total: R\$5.493,07. Fonte: 250120320 - 2018NE800267. Data de Assinatura: 18/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 120628-00001-2018NE800001

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 120086

Número do Contrato: 00016/2014, subrogado pelaUASG: 120086 - I COMANDO AEREO REGIONAL.

Nº Processo: 67210023596201344.
PREGÃO SISPP Nº 3/2014. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -. CNPJ Contratado: 09357713000181. Contratado: L SALES SERVICOS EIRELI - Objeto: Prorrogação da execução e vigência do Contrato nº 016/1 COMAR/2014, cujo objeto é a Prestação do Serviços de Limpeza nas Áreas Internas e Médico-Hospitalar do HABE. Fundamento Legal: LEI 8.666/93 . Vigência: 25/08/2018 a 24/08/2019. Valor Total: R\$1.391.640,72. Fonte: 250120350 - 2018NE800067. Data de Assinatura: 25/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120628-00004-2018NE800001

#### GRUPAMENTO DE APOIO DE BRASÍLIA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 120006

Número do Contrato: 7/2018

Processo: 67284006027201702.

PREGÃO SISPP N° 73/2017. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 01215897000133. Contratado: IDEALINE TECNOLOGIA E SEGURANCA -LTDA. Objeto: Acréscimo contratual de 6,38% (seis inteiros e trinta e oito centésimo por cento). Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Lei 10520/02 Vigência: 31/07/2018 a 20/02/2019. Valor Total: R\$4.340,01. Fonte: 280120320 - 2017NE802630. Data de Assinatura: 31/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120006-00001-2018NE800035

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 120006

Número do Contrato: 14/2017

Nº Processo: 67284000540201781.
PREGÃO SISPP Nº 22/2017. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 87389086000174. Contratado: PRO-RAD CONSULTORES EM -RADIOPROTECAO S/S LTDA. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência pelo período de 12 (doze) meses e realizar o acréscimo de 10,051% (dez inteiros e cinquenta e um milésimos por cento). Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Lei 10520/02 . Vigência: 17/07/2018 a 17/07/2019. Valor Total: R\$11.436,48. Fonte: 250120550 - 2018NE800317. Data de R\$11.436,48. Assinatura: 17/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120006-00001-2018NE800035

#### GRUPAMENTO DE APOIO DO DISTRITO FEDERAL

#### AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 57/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 31/07/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de suprimentos de informática. Total de Itens Licitados: 00248 Novo Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 17h00. Endereço: St Shis - Qi 05 - A12 - Lago Sul BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

JOSE ARNALDO DO NASCIMENTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 120625-00001-2018NE800529



#### AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 71/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo  $N^\circ$  6720100434201851. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviços de limpeza, conservação e higienização das instalações prediais e patrimoniais e de manutenção das áreas verdes patrimoniais do

> JOSE ARNALDO DO NASCIMENTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 120625-00001-2018NE800529

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2018 - UASG 120625

Nº Processo: 67440004781201750. Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de material médico hospitalar para o Hospital de Força Aérea de Brasília.. Total de Itens Licitados: 153. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h30 às 17h00. Endereço: St Shis - Qi 05 - A12 - Lago Sul, - BRASİLIA/DF www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120625-5-00046-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> JOSE ARNALDO DO NASCIMENTO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120625-00001-2018NE800529

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 48/2017

O Ordenador de Despesas do Grupamento de Apoio do Distrito Federal comunica aos interessados aadjudicação por parte do Pregoeiro e a homologação do Pregão Eletrônico nº 048/GAP-DF/2017. Empresas vencedoras: ADAM DISTRIBUIDORA LTDA-DF/2017. Empresas vencedoras: ADAM DISTRIBUIDORA LIDA-EPP,CNPJ 03.433.636/0001-15, item 4, valor global R\$ 171.200,00; HAGNUS COMERCIO E SERVICO LTDA -EPP, CNPJ 09.551.241/0001-01, itens 47 e 48, valor global R\$ 13.920,00; G. P. A. GERENCIAMENTOE PROJETOS LTDA - ME, CNPJ 11.175.931/0001-47, itens 28, 29 e 30, valor global R\$ 100.267,60; ALTITUDE AVENTURA E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS 11.175.931/0001-47, itens 28, 29 e 30, valor global R\$ 100.267,60; ALTITUDE AVENTURA E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS ESPORTIVOS, CNPJ 11.456.144/0001-73, itens 21, 22, 84, 87 e 94, valor global R\$ 15.444,78; COMERCIAL BRASIL DE EPI LTDA - EPP, CNPJ 11.509.243/0001-76, itens 27 e 76, valor global R\$ 18.000,00; ELIANDRO JOSE MACHADO COMERCIO E SERVICOS -ME, CNPJ 13.395.341/0001-55, itens 17, 18, 45, 46 e 72, valor global R\$ 30.265,32; GRANDES MARCAS DE MATERIAIS E EQUIPAMENTOS EIRELI-ME, CNPJ14.396.046/0001-86, itens 5 e 6, valor global R\$ 139,994,80; BLUNAC DISTRIBUIDORA EIRELI-ME, CNPJ 14.534,916/0001-36, itens 23, 24 e 37, va lor global R\$ 52.104,30; CRH EQUIPAMENTOS DE SEGURANCA LTDA-EPP, CNPJ 14.566.765/0001-06,itens33, 34 e 90, valor global R\$ 15.902,00; EPINET INDUSTRIA E COM. DE EQUIPAMENTOS DE PROTECAO, CNPJ 14.984.352/0001-33, itens 49, 50, 51, 52, 55, 69 e 80, valor global R\$ 36.031,00; TOP SULEQUIPAMENTOS DE SEGURANÇA E UNIFORMES PROFISSIO, CNPJ 18.607.102/0001-35, itens 59 e 60, valorglobal R\$ 16.068,00; LICITARE PRODUTOS, MATERI AIS E SERVICOS LTDA - EPP, CNPJ 18.641.075/0001-17, itens 1, 2, 9, 10, 11, 12, 64 e 78, valor global R\$ 120.751,40; CIANORTH COMERCIO E SERVICOS LTDA - ME, CNPJ 19.103.397/0001-75, itens 31 e 32, valor global R\$ 24.600,00; EXTINCOM DOBRASIL-COMERCIO E MANUTENCAO DE EXTINTORE, CNPJ19.320.823/0001-22, itens 58, 65, 66, 86, 91 e 93, valor global R\$ 38, 876,68; CESSP LTDA - ME, CNPJ 19.103.397/0001-75, itens 31 e 32, valor global R\$ 24.600,00; EXTINCOM DOBRASIL-COMERCIO E MANUTENCAO DE EXTINTORE, CNPJ19.320.823/0001-22, itens 58, 65, 66, 86, 91 e 93, valor global R\$ 39.876,68; CESSP COMERCIO DE EQUIPAMENTO DE SEGURANCA E SOLUCOES, CNPJ 20.786.106/0001-70, item 38, valor global R\$ 10. 440,00; IKAIKA EQUIPAMENTOS DE SEGURANCA EIRELI- ME, CNPJ 21.388.334/0001-54, itens 3, 39, 40,56 e 63 valor global R\$ 87.350,00; L.R. COMER CIO DE SUPRIMENTOS LTDA - EPP CNPJ 22.966.860/0001-17 itens 43, 44 e 57, valor LTDA - EPP, CNPJ 22.966.860/0001-17, itens 43, 44 e 57, valor EIDA - EPP, CNFJ 22.500.800/0001-17, Itelis 43, 44 e 37, valor global R\$ 12.771,50; SUL.COM ATACADO E VAREJO LTDA-EPP, CNPJ26.469.541/0001-57, item 81, valor global R\$ 1.700,00; EGIDIO DALLA ROSA & CIA LTDA - ME, CNPJ93.127.579/0001-39, itens 67, 68, 74 e 79,valorR\$ 12.796,00.

JOSE ARNALDO DO NASCIMENTO CEL INT

(SIDEC - 28/08/2018) 120625-00001-2018NE800529

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 65/2018

O Ordenador de Despesas do Grupamento de Apoio do Distrito Federal comunica aos interessados aadjudicação por parte do Pregoeiro e a homologação do Pregão Eletrônico nº 065/GAP-DF/2018. Empresas vencedoras: ARMALOG CONGELADOS DISTRIBUIDORA DE ALIMENTOS EIRELI, CNPJ 00.607.590/0001-15, item 78, valor global R\$ 39.200.00; CDV CO MERCIAL DE ALIMENTOS EIRELI, CNPJ 05.205.399/0001-60, itens 1, 4, 6, 7, 8, 9, 10, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 21, 22, 24, 25, 27, 28, 29,30, 31, 32, 33, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 44,45, 46, 48, 49, 51, 53, 54, 55, 60, 61, 62, 63,65, 66, 67, 68, 69, 70, 73, 76, 77, 79, 82, 83 e 84, valor global R\$ 4.233.582,00; CETIL O Ordenador de Despesas do Grupamento de Apoio do

SUPRIMENTOS EIRELL CNPJ 06.108.772/0001-28, itens 3, 5, 11, 43, 50 e 75, valor global R\$ 1.275.770,00; L A GOMES DE SOUZA OLIVE PESCADOS, CNPJ 08.888.234/0001-29, itens 52 e 57, valor global R\$ 384.840,00; KBAS COMERCIO DE PRODUTOS DE LIMPEZA EIRELI, CNPJ 13.563.884/0001-34, itens 42,56 e 80, valor global R\$ 128.450,00; SAUDE & VIDA COMERCIAL DE ALIMENTOS LTDA, CNPJ 17.024.148/0001-69, itens 23 e 26, valor global R\$ 139. 300,00; COMERCIAL MINAS BRASILIA EIRELI, CNPJ 18.768.894/0001-20, itens 20, 34 e 58, valor global R\$ 175.920,00; e B V ALIMENTOS EIRELI, CNPJ 22.759.683/0001-06, itens 2, 47, 59, 64, 71, 72, 74 e 81, valor global R\$ 875.180,00.

JOSE ARNALDO DO NASCIMENTO CEL INT

(SIDEC - 28/08/2018) 120625-00001-2018NE800529

#### GRUPAMENTO DE APOIO DO GALEÃO

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 22/2018 - UASG 120645

Nº Processo: 67107006763201884 . Objeto: Serviço de manutenção corretiva em geradores. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. declaração de Dispensa em 05/07/2018. ALEXANDRE SANCHES DA SILVA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 05/07/2018. ALBERTO DE ALMEIDA GOMES. Gestor de Licitações. Valor Global: R\$ 174.707,00. CNPJ CONTRATADA : 23.067.306/0001-60 BEST FORCE GERADORES EIRELI.

(SIDEC - 28/08/2018) 120645-00001-2018NE800001

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 120645

Número do Contrato: 20/2017. № Processo: 67107005986201743. PREGÃO SISPP № 20/2017. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA - CNPJ Contratado: 05703030000188. Contratado : CARDEAL GESTAO EMPRESARIAL E - SERVICOS LTDA. Objeto: O presente Termo Aditivo tem como finalidade prorrogar o prazo de vigência contratual.Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 09/08/2018 a 09/08/2019. Data de Assinatura: 09/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120645-00001-2018NE800001

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2018 - UASG 120645

Nº Processo: 67107005495201883. Objeto: Serviço de recolhimento de resíduos para a Prefeitura de Aeronáutica do Galeão.. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Est Alfredo Rocha - 495 - Galeão, Ilha do Governador - Rio de Janeiro/RJ www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120645-5-00056-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> ALEXANDRE SANCHES DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120645-00001-2018NE800001

#### GRUPAMENTO DE APOIO DE GUARATINGUETÁ

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 44/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 15/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de itens de comissaria. PAM 129/SSUB/2017.

DARLY VIEIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 120635-00001-2018NE800064

GRUPAMENTO DE APOIO DE LAGOA SANTA

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 32/2018 - UASG 120636

 $N^o$  Processo: 67532002550201863 . Objeto: Fornecimento de energia elétrica para o CIAAR em Lagoa Santa Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Por tratar-se de empresa pública concessionária de serviço público declaração de Dispensa em 26/07/2018. ANGELO NASCIMENTO MARROSO. Ordenador de Despesas do Ciaar. Ratificação em 26/07/2018. MARIO SERGIO RODRIGUES DA COSTA. Comandante do Ciaar. Valor Global: R\$ 19.564.750.63. CNPJ CONTRATADA: 06.981.180/0001-16 CEMIG DISTRIBUICAO S.A.

(SIDEC - 28/08/2018) 120636-00001-2018NE800630

#### GRUPAMENTO DE APOIO DE MANAUS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 120094

Número do Contrato: 00008/2016, subrogado pelaUASG: 120094 - QUARTO CENTRO INT. DEF. AEREA CONTR.TFG.AEREO.

N° Processo: 67615008153201613.

PREGÃO SISPP N° 13/2016. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado: CLARO S.A. -.Objeto: Terceiro Termo Aditivo de prorrogação dos prazos de execução e vigência por mais de 12 (doze) messes, referente à prestação de Serviço Telefônico Fixo Comutado - STFC, nas modalidades de Longa Distância Nacional e Internacional no estado do Amazonas (CINDACTA IV, DTCEA-MN, DTCEA-EG, DTCEA-EI, DTCEA-MY, DTCEA-UA, DTCEA-TT e DTCEA-TF). Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$64.392,90. Fonte: 250120388 - 2017NE802646. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 120630-00001-2018NE800116

#### AVISO DE REGISTRO DE PREÇO PREGÃO Nº 13/GAP-MN/2018

O Comando da Aeronáutica, através do GAP-MN, em cumprimento aos termos da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, ao Dec. nº 7892/13 e o Pregão nº 13/GAP-MN/2018, PAG nº 67298.002717/2018-14, torna público o aviso de registro de preços da Ata nº 13/GAP-MN/2018, pelo prazo de 12 meses, referente à eventual aquisição de equipamentos de proteção individual (EPI), a ser utilizado no GAP-MN e Unidades apoiadas, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no edital e seus anexos, conforme a seguir: Empresas: J R PRODUTOS, FOLIPAMENTOS E UTIL IDADES LTDA CNPI: 01 631 853/0001-EQUIPAMENTOS É UTILIDADES LTDA, CNPJ: 01.631.853/0001-94, R\$ R\$ 198,00 (cento e noventa e oito reais); BELLSUB COMERCIO DE MATERIAIS ESPORTIVOS LTDA, CNPJ: 04.002.498/0001-82, R\$ 36.843,90 (Trinta e seis mil, oitocentos e quarenta e três reais e noventa centavos.); AMAZON COMERCIO DE MANGUEIRAS E CONEXOES LTDA, CNPJ: 05.297.398/0001-93, R\$ 297.738,60 (Duzentos e noventa e sete reais, setecentos e trista e oito reais e sessenta centavos); J. J. VITALLI, CNPJ: 08.658.622/0001-13, R\$ 13.176,70 (Treze mil, cento e setenta e seis reais e setenta centavos); COSMODERMA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, CNPJ: 09.601.610/0001-15, R\$ 3.693,15 (Três mil, seiscentos e noventa e três reais e quinze centavos); ATLANTIS COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS EIRELI, CNPJ: 10.596.399/0001-79, R\$ 3.882,00, Três mil, oitocentos e oitenta e dois reais); CARAVAN EXPORTACAO & IMPORTACAO DO BRASIL LTDA, CNPJ: 11.669.218/0001-50, R\$ 286.180,57 (Duzentos e oitenta e seis mil, cento e oitenta reais e cinquenta e sete centavos); AGNUS COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS EIRELI, CNPJ: 14.676.091/0001-94, R\$ 82.305,08 (Oitenta e dois mil, trezentos e cinco reais e oito centavos); BOCA RICA MILITARY SUPPLIES LTDA, CNPJ: 18.277.880/0001-03, R\$ 5.953,20 (Cinco mil, novecentos e cinquenta e três reais e vinte centavos); LICITARE PRODUTOS, MATERIAIS E SERVICOS LTDA, CNPJ: 18.641.075/0001-17, R\$ 48.538,63 (Quarenta e oito mil, quinhentos e trinta e oito e sessenta e três centavos); EXTINCOM DO BRASIL - COMERCIO E MANUTENCAO DE EXTINTORE, CNPJ: 19.320.823/0001-22, R\$ 75.302,62 (Setenta e cinco mil, trezentos e dois reais e sessenta e dois centavos); RM COMERCIO DE MERCADORIAS E MATERIAIS LTDA, CNPJ: 20.784.313/0001-95, R\$ 2.690,80 (Dois mil, seiscentos e noventa reais e oitenta centavos); FORTE SINAL EQUIPAMENTOS - EIRELI, CNPJ: 26.729.755/0001-15, R\$ 24.963,45 (Vinte e quatro mil, novecentos e sessenta e três reais e quarenta e cinco centavos) e BRASEPI COMERCIO DE EQUIPAMENTOS DE SEGURANCA LTDA, CNPJ: 27.509.080/0001-61, R\$ 314.625,14 (Trezentos e quatorze mil, seiscentos e vinte e cinco e quatorze centavos). Vingência do registro: 27/08/2018 à 26/08/2019. Obs: A integra da Ata do Pregão encontra-se disponível no site: www.comprasnet.gov.br

> FLAVIO GARCIA NETTO MACHADO Ten Cel Int Ordenador de Despesas

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2018 - UASG 120630

Nº Processo: 6729807333201880. Objeto: Contratação de empresa especializada na execução de serviços de engenharia para Reforma da Cobertura do Esquadrão de Formação e Adestramento (EFA) do Grupo de Segurança e Defesa (GSD-MN) da Ala 8, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 13h30 às 16h59. Endereço: Av Rodrigo Otavio, 770 -Crespo, - Manaus/AM ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120630-2-00011-2018. Entrega das Propostas: 13/09/2018 às 10h00. Endereço: Av Rodrigo Otavio, 770 - Crespo, Crespo - Manaus/AM.

> FLAVIO GARCIA NETTO MACHADO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120630-00001-2018NE800116



#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2018 - UASG 120630

Nº Processo: 67615020284201679. Objeto: Contratação de empresa especializada na execução de Serviço de Construção do Muro com concertina na área patrimonial do DTCEA-TT, conforme projetos, planilhas de custo estimado e especificações de matérias e serviços, mediante o regime empreitada por preço global, conforme especificações constantes no Edital e Anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 13h30 às 16h50. Endereço: Av Rodrigo Otavio, 430 - Crespo, Crespo Manaus/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120630-2-00010-2018. Entrega das Propostas: 18/09/2018 às 10h00. Endereço: Av Rodrigo Otavio, 770 - Crespo, Crespo - Manaus/AM.

FLAVIO GARCIA NETTO MACHADO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120630-00001-2018NE800116 GRUPAMENTO DE APOIO DE NATAL

#### AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 22/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 67302006979201833. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de serviço provido por empresa de telecomunicação, especializada na prestação deste tipo de serviço , que compreende acesso à internet por meio de infraestrutura de rede de fibra óptica, com fornecimento de todos equipamentos, meios de transmissão e serviço de instalação, necessários à conexão com rede local, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas, estabelecidas neste instrumento.

CARLOS JOSE RODRIGUES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 120631-00001-2018NE800171

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2018 - UASG 120631

Nº Processo: 67437005556201871. Objeto: Contratação de serviço continuado de limpeza, conservação e higienização do Esquadrão de Saúde. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Rua do Especialista S/n, Gap-nt, Emaús, Parnamirim/rn, Emaús - Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120631-5-00033-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

CARLOS JOSE RODRIGUES Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120631-00001-2018NE800171

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 34/2018 - UASG 120631

Nº Processo: 67371002592201894. Objeto: Aquisição de equipamentos de manobra e patrulhamento para o ESD. PAG 67371.002592-18. Total de Itens Licitados: 9. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Rua do Especialista S/n, Gap-nt, Emaús, Parnamirim/rn, Emaús - Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120631-5-00034-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

CARLOS JOSE RODRIGUES Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120631-00001-2018NE800171

# AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018 - UASG 120631

Nº Processo: 67302008584201794. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução das obras de construção de cerca de segurança da área do centro vocacional tecnológico espacial (cvt espacial),. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Rua do Especialista S/n, Gap-nt, Emaús, Parnamirim/rn, Emaus - Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120631-2-00002-2018. Entrega das Propostas: 13/09/2018 às 10h00. Endereço: Rua do Especialista S/n, Gap-nt, Emaús, Parnamirim/rn, Emaus - Natal/RN.

(SIASGnet - 28/08/2018) 120631-00001-2018NE800171

CARLOS JOSE RODRIGUES Ordenador de Despesas

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 1/2018

A Comissão de Licitação torna público o resultado da Licitação supracitada, processo nº 67302014097201761. PLANA EDIFICACOES LTDA, CNPJ 05.346.248/0001-22 para Item 1 valor R\$413.218.2800

JOSE ALFREDO REZENDE SILVA Presidente da Cel

(SIDEC - 28/08/2018) 120631-00001-2018NE801321 GRUPAMENTO DE APOIO DE RECIFE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 120632

Número do Contrato: 18/2017. Nº Processo: 67437009345201564. PREGÃO SISPP Nº 45/2017. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 11688159000167. Contratado: AR2 SERVICOS E MANUTENCAO PREDIAL-LTDA.. Objeto:

AR2 SERVICOS E MANUTENCAO PREDIAL-LTDA.. Objeto: Prorrogar por mais 12 (doze) meses os prazos de execuçao e vigencia do Contrato de Despesa nº 018/GAPRF-HARF/2018. PTRES: 086180 ND: 339039 DATANE: 31JAN18. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 16/08/2018 a 16/08/2019. Valor Total: R\$407.928,24. Fonte: 250120350 - 2018NE800093. Data de Assinatura: 15/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120632-00001-2018NE800126

# AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 63/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 67230003909201814. , publicada no D.O.U de 27/06/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de gêneros alimentícios (carnes) Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de13h30 às 17h00. Endereço: Av Armindo Moura - 500 - Boa Viagem Boa Viagem - RECIFE - PEEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

MARCELO FERREIRA PEDRO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 120632-00001-2018NE800126 GRUPAMENTO DE APOIO DO RIO DE JANEIRO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 48/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 17/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para futura aquisição de materiais de limpeza para o GAP-RJ e Unidades apoiadas.

MARCUS VINICIUS SILVA COUTINHO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 120039-00001-2018NE800063

GRUPAMENTO DE APOIO DE SANTA MARIA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 120076

Número do Credenciamento: 32/2016. Nº Processo: 67273005667201632. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA - CNPJ Contratado: 94444700000119. Contratado: MAMOLAB RADIOLOGIA MAMARIA LTDA - Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual por mais (12) meses. Fundamento Legal: Art. 57, Inciso II, da Lei 8.666/1993. Vigência: 29/08/2018 a 29/08/2019. Valor Total: R\$30.000,00. Fonte: 250120350 - 2018NE800125. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120643-00001-2018NE800030

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2018 - UASG 120643

Nº Processo: 67205002260201821. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de Coleta, Transporte, Tratamento e Disposição Final de Residuos (RSS), dos Grupos "A"(Resíduos com presença de Agentes Biológicos), "B"(Químico/Tóxico) e "E"(Materiais Perfurocortantes), para atender as necessidades do Esquadrão de Saúde da ALA 4.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rod Rst - 287 Km 240 - S/n Cx Pst 341, - Santa Maria/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/120643-5-00025-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

MARCOS AFONSO DE CARVALHO QUINTELLA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 120643-00001-2018NE800030

#### GRUPAMENTO DE APOIO DE SÃO PAULO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 69/2018 - UASG 120633

Nº Processo: 67267005318201783

PREGÃO SRP Nº 92/2017. Contratante: COMANDO DA AERONAUTICA -.CNPJ Contratado: 13721611000170. Contratado: T.F.COMERCIO E SERVICOS LTDA -.Objeto: Contratação de serviços de limpeza, asseio e conservação predial, com fornecimento de materiais, equipamentos e mão de obra para o DTCEA-SJ, sendo R\$ 17.345,00 para o exercício de 2018, R\$ 41.628,00 para o exercício de 2019 e R\$ 10.407,00 para o exercício de 2020. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/08/2018 a 01/04/2020. Valor Total: R\$69.380,00. Fonte: 250120388 - 2018NE802353. Data de Assinatura: 01/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 120633-00001-2018NE800153

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018

Número do Contrato 002/2016, subrogado pela UASG 120066-HOSPITAL DE FORÇA AÉREA DE SÃO PAULO. Nº Processo: 67438.011350/2015-27. Cedente: Hospital de Força Aérea de São Paulo, CNPJ 00.394.429/0106-88. Cessionária: LANCHONETE GREI LTDA-ME, CNPJ 03.024.821/0001-56. Objeto: Cessão de uso para exploração comercial de cantina. Fundamento Legal: Lei 8.666. Vigência: 21/07/2018 a 21/09/2018. Valor Total: R\$ 3.250,88. Data de assinatura: 21/07/2018

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 2° Termo aditivo ao Contrato de Receita n° 07/IVCOMAR/2016. Cedente: Comando Geral de Apoio (COMGAP), CNPJ 00.394.429/0032-07. Cessionária: Banco Santander S.A., CNPJ 90.400.888/0001-42. Objeto: Cessão de uso, a título oneroso, de uma área de localizada no COMGAP para atividade de apoio. Valor total: R\$ 42.497,88. Vigência: 15/08/2018 a 15/08/2019. Data de assinatura: 15/08/2018.

#### CAIXA DE FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018

Nº Processo: 67011000185201831. INEXIGIBILIDADE Nº 8/2018. Contratante: CAIXA DE FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO DA AERONÁUTICA. CNPJ Contratado: 36153963000172. Contratado: PROGNUM INFORMÁTICA S.A. Objeto: Contratação do licenciamento do software Sistema de Controle de Créditos Imobiliários - SCCI, da empresa Prognum Informática S.A., com todos os seus manuais impressos e em mídia eletrônica, voltado para o processamento da carteira de crédito imobiliário da CFIAe, conforme a legislação pertinente ao Sistema Financeiro de Habilitação - SFH e as peculiaridades devidas a esta Autarquia, também, a geração de informações para os sistemas de controle contábil e financeiro da CFIAe. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 19/08/2018 a 19/08/2022. Valor Total: R\$ 631.998,24. Fonte: 280123001 - 2018NE800143. Data de Assinatura: 19/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 123001-12201-2018NE800008

#### COMANDO DA MARINHA

SECRETARIA DA COMISSÃO INTERMINISTERIAL PARA OS RECURSOS DO MAR

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018 - UASG 712000

dNº Processo: 61165000529201872. Objeto: Eventual aquisição de produtos de higiene e limpeza utilizados pela Marinha do Brasil na Estação Antártica Comandante Ferraz (EACF), conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 66. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h00 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Esplanada Dos Ministérios, Bloco "n" Anexo "b" 3º Andar, - BRASÍLIA/DF

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/712000-5-00004-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

WEDSON EMMERICK
Sup. da Div. de Obtenção e Acordos
Administrativos

(SIASGnet - 28/08/2018) 712000-00001-2018NE000032



#### DIRETORIA-GERAL DE DESENVOLVIMENTO NUCLEAR E TECNOLÓGICO DA MARINHA CENTRO TECNOLÓGICO DA MARINHA EM SÃO PAULO

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2018 - UASG 751200

Nº Processo: 634530010272018 . Objeto: Prestação de serviço de calibração e manutenção dos componentes do Sistema de Posicionamento Dinâmico (DP), pertencentes ao Navio Polar Almirante Maximiano , para a garantia das condições de confiabilidade e operacionalidade do Sistema Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: O DP é um sistema de controle da propulsão e do governo do Navio, que possibilita o posicionamento do Navio. declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. MARCO ANTONIO LINHARES SOARES. Ordenador de Despesa. Ratificação em 24/08/2018. ANTONIO FERNANDO GARCEZ FARIA. Diretor de Hidrografia e Navegação. Valor Global: R\$ CNPL CONTRATADA 05.904.868/0001-30 KONGSBERG MARITIME DO BRASIL LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 751200-00001-2017NE000037

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1507/2018 - UASG 742000

 $N^{\circ}$  Processo: 63230.003813/2017 . Objeto: Aquisição de 2 (dois) tornos automáticos CNC modelo GU800 INDEX. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Tornos série GU INDEX, estes são essenciais para a fabricação de uma gama de componentes para a separação isotópica. declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. FABIO BRESCIA MIRACCA. Presidente da Comissão de Licitação. Ratificação em 27/08/2018. FABIO FORNAZIER VOLPINI. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 2.244.397,80. CNPJ 62.640.511/0001-25 INDEX CONTRATADA AUTOMATICOS INDUSTRIA E COMERCIO LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 742000-00001-2018NE000179

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 122/2017

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada. publicada no D.O.U em 16/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Gêneros alimentícios (FRANGO).

> ACELI JOSE DOS SANTOS Equipe de Pregão

(SIDEC - 28/08/2018) 771300-00001-2018NE020018

#### RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 85/2018

Número do processo: 63230.000652/2017-15. Objeto: Contratação de empresa especializada na execação da Fabricação e o fornecimento de 25 (vinte e cinco) Estatores e 10 (dez) Motoretes do Mecanismo de Acionamento de Barras (MAB) do LABGENE. Empresa Inabilitada: COMÉRCIO INDÚSTRIA ASSESSORIA MANUTENÇÃO ELÉTRICA LTDA, CNPJ 72.011.364/0001-88, por não atendeu os itens 7.3.3.3.1 do edital. Abre-se o prazo de 05 (cinco) dias úteis para recurso, de acordo com o artigo 109 da lei 8666/93. Em não havendo recurso não havendo recurso neste prazo, abre-se o prazo de 08 (oito) dias úteis para que sejam sanadas as pendencias apontadas, de acordo com o § 3º do art. 48 da lei 8666/93

> CF (EN) FÁBIO BRESCIA MIRACCA Presidente da Comissão de Licitação

(SIDEC - 28/08/2018) 742000-00001-2018NE000179

#### INSTITUTO DE ESTUDOS DO MAR ALMIRANTE PAULO MOREIRA

#### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

Registrador: Instituto de Estudos do Mar Almirante Paulo Moreira. Pregão Eletrônico nº 03/2018; Objeto: eventual aquisição de armário individual com estrutura em louro canela para camarote de oficiais. Ata nº 01/2018; data de assinatura: 07/08/2018; Validade: 12 (doze) meses a contar da assinatura; Empresa ELTON JULIO DA SILVA-EIRELLI, CNPJ nº 18.814.316/0001-82, para o ITEM 1: R\$ 1.299,00/un, 50 unidades.

> ROBERTO GUARNIERI SALVADOR Capitão de Mar e Guerra (RM1-FN) Ordenador de Despesas

COMANDO DE OPERAÇÕES NAVAIS COMANDO-EM-CHEFE DA ESQUADRA BASE NAVAL DO RIO DE JANEIRO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 91800/2015-024/02

Contratada - BRADESCO SA, CNPJ: 60.746.948/0001-12. Contratante - Base Naval do Rio de Janeiro. Objeto: Alterar a cláusula décima terceira - DA RETRIBUIÇÃO e subcláusula segunda da cláusula décima quinta - DOS PRAZOS do acordo inicial, que passam agora a ter a seguinte redação: Valor mensal de R\$ 32.113,81 perfazendo um valor anual de R\$ 385.365,72; e Vigência: 25/08/2018 à 24/08/2019. Ordenador de Despesas: CMG Ricardo Sales de

#### 1º DISTRITO NAVAL

#### ESCOLA DE APRENDIZES-MARINHEIROS DO ESPÍRITO SANTO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2018 - UASG 781600

Nº Processo: 63188001001201888. Objeto: Aquisição de Gêneros Secos, Picolé e Sorvete.. Total de Itens Licitados: 180. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h40 e das 13h15 às 16h30. Endereço: 29/08/2018 das 09/100 das 11/140 e das 15/11/3 as 16/130. Eindereço. Enseada de Inhoa S/n - Prainha, Prainha - Vila Velha/ES ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/78/1600-5-00026-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09/100 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MARCELO MAZA OUADROS Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 781600-00001-2018NE000026

#### 2° DISTRITO NAVAL BASE NAVAL DE ARATU

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Gerenciador: BASE NAVAL DE ARATU; Espécie: Ata de Registro de Preços nº 002/2018; Pregão Eletrônico nº 029/2017; Objeto: eventual aquisição de equipamentos de Proteção Individual (EPI), para atender às necessidades da Base Naval de Aratu; por período de 12 meses a contar da assinatura; Registrada: HSD COMERCIAL E SERVIÇOS LTDA, CNPJ nº 08.941.267/0001-95, Ação Interna nº 901020, Fonte de recurso nº 10000000000, Natureza de Despesa nº 33903000; Valor Total: 50.635,80; Data da assinatura: 28/02/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Gerenciador: BASE NAVAL DE ARATU; Espécie: Ata de Registro de Preços nº 003/2018 Pregão Eletrônico nº 029/2017; objeto: aquisição de equipamentos de Proteção Individual (EPI); por período de 12 meses a contar da assinatura; Registrada: LICITARE Produtos, Materiais e Serviços Ltda; CNPJ: 18.641.075/0001-17; Ação Interna nº R-901020, Fonte de Recursos nº 10000000000, Natureza de Despesa nº 33903000; Valor Total R\$ 48.808,15; Data da Assinatura: 28/02/2018

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Gerenciador: BASE NAVAL DE ARATU; Espécie: Ata de Registro de Preços nº 005/2018; Pregão Eletrônico nº 030/2017; Objeto: eventual aquisição de equipamentos de insumos industriais complementares diretos e indiretos para a realização de reparos navais pelo Departamento Industrial da Base Naval de Aratu; por período de 12 meses a contar da assinatura; Registrada: HSD COMERCIAL E SERVIÇOS LTDA, CNPJ nº 08.941.267/0001-95, Ação Interna nº 901020, Fonte de recurso nº 10000000000, Natureza de Despesa nº 33903000; Valor Total: 58.409,00; Data da assinatura: 28/02/2018.

#### CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA **EM SALVADOR**

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

REGISTRO DE PREÇOS Nº 61 a 64/2018

Empresas Registradas na Homologação do Pregão 04/2018 com itens e valores disponíveis no site: comprasgovernamentais.gov.br.

CENTRI COMÉRCIO DE ROLAMENTOS LTDA - ME. CNPJ: 96.250.287/0001-87. Ata 61.
COMLIDER INDÚSTRIA COMÉRCIO DE VEDAÇÕES LTDA.

CNPJ sob o nº 77.711.893.0001/08. Ata 62. EMERSON PETRIS ME. CNPJ sob o nº 04.992.614/0001-58. Ata 63.

R. FREDERICO CAMPOS LOREDO - EIRELE - ME. CNPJ sob o nº 17.660.634/0001-73. Ata 64.

Registrador: Centro de Intendência da Marinha em Salvador Objeto: aquisição de sobressalentes para motores de combustão auxiliar (MCA) dos Navios-Patrulha da Clase Grajaú subordinados ao Comando do Grupamento de Patrulha Naval do Leste, no período de 12 meses. Pregão Eletrônico nº 04/2018. Vigência 29/08/2018 à 28/08/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018.

#### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.º 52 a 60/2018

HOMOLOGAÇÃO Pregão Eletrônico 10/2018 Empresas Registradas na Homologação do Pregão 10/2018

valores disponíveis comprasgovernamentais.gov.br.
SOSERV COMERCIO REPRESENTAÇÕES E SERVIÇOS

LTDA. CNPJ: 86.985.595/0001-05. Ata 52.
DFJ COMERCIO E SERVIÇOS LTDA. CNPJ:

02.794.826/0001-03. Ata 53.

OJASS COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA - EPP. CNPJ:

05.032.709/0001-92. Ata 54.

ALTAJAN COMÉRCIO DE PRODUTOS DE CONSUMO LTDA ME. CNPJ: 06.191.680/0001-54. Ata 55. LKB COMÉRCIO LTDA. CNPJ: 20.002.684/0001-78. Ata

PERKATA COMERCIO E SERVICOS LTDA. CNPJ:

PERKAIA CUMERCIO L ...

10.245.689/0001-45. Ata 57.

ACERT COMÉRCIO DE PRODUTOS DE CONSUMO E SERVIÇOS LTDA. CNPJ: 11.631.138/0001-05. Ata 58.

OSMAF ALIMENTOS LTDA - EPP. CNPJ:

OSMAF ALIMENTOS LTDA - EPP. CNPJ: 13.139.311/0001-88. Ata 59.
CUBO ICE INDUSTRIA E COMERCIO DE GELO LTDA.

CNPJ: 10.816.212/0001-03. Ata 60.
Registrador: Centro de Intendência da Marinha em Salvador

Objeto: Gêneros Alimentícios e materiais descartáveis, no período de 06 meses. Pregão Eletrônico nº 10/2018. Vigência 29/08/2018 à 28/02/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018.

Capitão de Mar e Guerra (IM) WALDIR FRANCISCO DAS NEVES SILVEIRA JUNIOR Diretor

#### HOSPITAL NAVAL DE SALVADOR

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 782700

Nº Processo: 63067002680201889. Objeto: Aquisição de materiais odontológicos. Total de Itens Licitados: 17. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Av. da Franca Nº Comércio Salvador/BA www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/782700-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> LUIZ FERNANDO ALVES DE SOUZA FREIRE Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 782700-00001-2018NE000015

3° DISTRITO NAVAL

#### CAPITANIA DOS PORTOS DE ALAGOAS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2018 - UASG 783310

Nº Processo: 63034000392201877. Objeto: Aquisição de kit lanches ( reforço alimentar) destinado a crianças do Programa Segundo Tempo - Forças no esporte - PROFESP. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h30 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Rua do Uruguai,44, Jaragua - Maceió/AL www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/783310-5-00002-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> CARLOS EDUARDO DE SOUSA ALVES Auxiliar da Seção de Licitações e Contratos

(SIASGnet - 28/08/2018) 783310-00001-2018NE000054

#### CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM NATAL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018 - UASG 783810

Nº Processo: 63397000407201888. Objeto: Registro de preços, para eventual aquisição de material de infraestrutura de redes, de forma a atender às necessidades das Organizações Militares subordinadas ao Comando do 3º Distrito Naval.. Total de Itens Licitados: 73. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Silvio Pélico, S/nr, Alecrim - Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/783810-5-00007-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> FELIPE NASCIMENTO FERNANDES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 783810-00001-2018NE000001



#### HOSPITAL NAVAL DE NATAL

#### EXTRATO DE APOSTILAMENTO - UASG 783701

Contratada: HGA TERCEIRIZAÇÃO E SERVIÇOS EIRELI, CNPJ nº 08.220.864/0001-20. Espécie: Termo de Apostilamento nº 01/2018. Objeto: Registrar a repactuação e o novo preço mensal e global do Contrato nº 83701/2018-067-00, mediante alteração da CLÁUSULA TERCEIRA - PREÇO. Processo nº 63064.000535/2018-93. Vigência: Inalterada. Valor mensal: R\$ 126.595,31 (cento e vinte seis mil, quinhentos e noventa e cinco reais e trinta e um centavos). Valor global: R\$ 1.519.143,72 (um milhão, quinhentos e dezenove mil, cento e quarenta e três reais e setenta e dois centavos). Assinatura: 23/08/2018.

#### 4º DISTRITO NAVAL BASE NAVAL DE VAL-DE-CÃES

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

2ª Publicação do Pregão Eletrônico nº 13/2018. Objeto: Registro de Preços para as eventuais aquisição de consumíveis de soldagem (eletrodos) para serem utilizados em reparos estruturais de embarcações e meios da Marinha do Brasil, sediados no Comando do 4º Distrito Naval e submetidos a reparos na Base Naval de Val de Cães (BNVC). Ata nº 23/2018; Empresa Registrada: ER COMERCIAL - MATERIAIS PARA SOLDA LTDA, CNPJ nº 15.135.292/0001-47, Itens: 04,05,06,07,08,09,10,11,13, valor R\$ 148.887,20; Ata nº 24/2018; Empresa Registrada: WELD STORE COMERCIO DE SOLDAS EIRELI, CNPJ nº 23,916.643/0001-85, Itens: 03,14,15, valor R\$ 18.650,00; Ata nº 25/2018; Empresa Registrada: J A V ANANIAS, CNPJ nº 23.953.890/0001-51, Itens: 01,01, valor R\$ 37.200,00; Ata nº 26/2018; Empresa Registrada: RYKA COMERCIO E SERVICOS LTDA, CNPJ nº 83.581.827/0001-63, Item: 12, valor R\$7.000,00; Assinatura: 24/05/2018; Vigência: 24/05/2018 a 24/05/2019.

#### CAPITANIA DOS PORTOS DO AMAPÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Capitania dos Portos do Amapá. Contratada: Sr. Fernando Sombra Basilio, CPF n°413.791.013-87 Espécie: Contrato inicial nº 84.312/2018-006/00. Objeto: Credenciamento de Pessoas físicas, legal e regularmente habilitadas para ministrarem Cursos de Formação de Aquaviários para os Grupos de Fluviários e Curso de Adaptação para Aquaviários. Prazo de Vigência: inicia-se em 24AGO2018 e encerra-se em 24AGO2019. Data de Assinatura: 24 de agosto de 2018, pelo Capitão de Fragata (T) Fernando Cezar da Silva.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Capitania dos Portos do Amapá. Contratada: Sra. Iracema Monteiro da Silva, CPF nº 652.416.302-87 Espécie: Contrato inicial nº 84.312/2018-008/00. Objeto: Credenciamento de Pessoas físicas, legal e regularmente habilitadas para ministrarem Cursos de Formação de Aquaviários para os Grupos de Fluviários e Curso de Adaptação para Aquaviários. Prazo de Vigência: inicia-se em 24AGO2018 e encerra-se em 24AGO2019. Data de Assinatura: 24 de agosto de 2018, pelo Capitão de Fragata (T) Fernando Cezar da Silva.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Capitania dos Portos do Amapá. Contratada: Sr. Joel Luis Pinto Costa, CPF nº 432.328.502-78 Espécie: Contrato inicial nº 84.312/2018-009/00. Objeto: Credenciamento de Pessoas físicas, legal e regularmente habilitadas para ministrarem Cursos de Formação de Aquaviários para os Grupos de Fluviários e Curso de Adaptação para Aquaviários. Prazo de Vigência: inicia-se em 24AGO2018 e encerra-se em 24AGO2019. Data de Assinatura: 24 de agosto de 2018, pelo Capitão de Fragata (T) Fernando Cezar da Silva.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Capitania dos Portos do Amapá. Contratada: Sr. Guilherme Augusto Cardoso Peixoto, CPF nº 181.074.192-00 Espécie: Contrato inicial nº 84.312/2018-007/00. Objeto: Credenciamento de Pessoas físicas, legal e regularmente habilitadas para ministrarem Cursos de Formação de Aquaviários para os Grupos de Fluviários e Curso de Adaptação para Aquaviários. Prazo de Vigência: inicia-se em 24AGO2018 e encerra-se em 24AGO2019. Data de Assinatura: 24 de agosto de 2018, pelo Capitão de Fragata (T) Fernando Cezar da Silva.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Capitania dos Portos do Amapá. Contratada: Sra. Maria Jacila Valcão Barros, CPF nº 943.479.722-53 Espécie: Contrato inicial nº 84.312/2018-010/00. Objeto: Credenciamento de Pessoas físicas, legal e regularmente habilitadas para ministrarem Cursos de Formação de Aquaviários para os Grupos de Fluviários e Curso de Adaptação para Aquaviários. Prazo de Vigência: inicia-se em 24AGO2018 e encerra-se em 24AGO2019. Data de Assinatura: 24 de agosto de 2018, pelo Capitão de Fragata (T) Fernando Cezar da Silva.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Capitania dos Portos do Amapá. Contratada: Sr. Otávio de Oliveira Nascimento, CPF nº 979.068.082-15 Espécie: Contrato inicial nº 84.312/2018-011/00. Objeto: Credenciamento de Pessoas fisicas, legal e regularmente habilitadas para ministrarem Cursos de Formação de Aquaviários para os Grupos de Fluviários e Curso de Adaptação para Aquaviários. Prazo de Vigência: inicia-se em 24AGO2018 e encerra-se em 24AGO2019. Data de Assinatura: 24 de agosto de 2018, pelo Capitão de Fragata (T) Fernando Cezar da Silva

#### CENTRO DE INTENDÊNCIA DA MARINHA EM BELÉM

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1/2018

Contratante: CAPITANIA DOS PORTOS DA AMAZÔNIA ORIENTAL. Contratada: CENTRAIS ELÉTRICAS DO PARÁ S/A - CELPA, CNPJ 04.895.728/0001-80. ESPÉCIE: Termo de Justificativa de Dispensa de Licitação nº 001/2018. Objeto: Serviço de fornecimento de energia elétrica. Amparo Legal: Caput do Art. 24, inciso XXII, c/c com Art. 57, inciso II da Lei nº 8.666/93. Valor Total da Contratação: R\$ 280.000,00 (duzentos e oitenta mil reais). Data da Assinatura: 24/08/2018 pelo Capitão de Corveta (T) ROBERTO MENDONÇA FERREIRA, Chefe do Departamento de Apoio. Data da Aprovação: 24/08/2018 pelo Capitão de Mar e Guerra JOSÉ ALEXANDRE SANTIAGO DA SILVA, Ordenador de Despesa. Data da Ratificação: 27/08/2018 pelo Vice-Almirante EDERVALDO TEIXEIRA DE ABREU FILHO, Comandante do 4º Distrito Naval.

#### HOSPITAL NAVAL DE BELÉM

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratada: CONSERP MANUTENCAO DE ELEVADORES LTDA - CNPJ: 00.489.015/0001-65 - Especie: Contrato n 84700/2016-035/02. Objeto: Alteracao de prazo. Prazo de Vigencia: 10/08/2018 a 09/02/2019. Data da Assinatura: 10 de Agosto de 2018, por KLBHERWAL MELO FARIAS - Ordenador de Dispesas.

Contratada: VENUS WORLD COMERCIO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL PARA ESCRITORIO - CNPJ: 05.633.420/0001-29 - Especie: Contrato n 84700/2017-046/01. Objeto: Alteracao de prazo. Prazo de Vigencia: 01/07/2017 a 30/07/2019. Data da Assinatura: 01 de Agosto de 2017, por KLBHERWAL MELO FARIAS - Ordenador de Dispesas.

Contratada: ALAMAR COMERCIO E SERVICOS LTDA - CNPJ: 04.243.534/0001-08 - Especie: Contrato n 84700/2017-050/01. Objeto: Alteracao de prazo. Prazo de Vigencia: 21/08/2017 a 20/08/2019. Data da Assinatura: 21 de Agosto de 2017, por KLBHERWAL MELO FARIAS - Ordenador de Dispesas.

#### 6º DISTRITO NAVAL BASE FLUVIAL DE LADÁRIO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2018 - UASG 786800

Nº Processo: 61431000626201878. Objeto: Registro de Preços para futura contratação de empresa para o fornecimento de gás liquefeito de petróleo (GLP) a granel para a BFLa.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Rua 14 de Marco, S/n. Centro/ladário/ms, Centro - Ladário/MS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/786800-5-00019-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

ANDRE LUIZ VIEIRA PEREIRA Encarregado da Seção de Licitação

(SIASGnet - 28/08/2018) 786800-00001-2018NE000025 8° DISTRITO NAVAL CAPITANIA DOS PORTOS DE SÃO PAULO

Processo nº 63054.000462/2017-78; Contrato resultante do termo de justificativa de dispensa de licitação nº 01/2017, que tem como objeto a contratação de empresa para serviços de fornecimento de energia elétrica para a Capitania dos Portos; Contratada: COMPANHIA PIRATININGA DE FORÇA E LUZ (CPFL), CNPJ: 04.172.213/0001-51; Valor estimado do contrato: R\$ 158.670,51; Vigência: 25/07/2018 a 25/07/2019.

EXTRATO DE CONTRATO

# COMANDO-GERAL DO CORPO DE FUZILEIROS NAVAIS

COMANDO DO MATERIAL DE FUZILEIROS NAVAIS

CENTRO TECNOLÓGICO DO CORPO DE FUZILEIROS NAVAIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018 - UASG 731040

Nº Processo: 63114000393201821. Objeto: Serviço de Incineração de Resíduos Sólidos, incluindo Transporte de todo o Material. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Brasil, Km 14, Nr. 13.476 Parada de Lucas, - Río de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/731040-5-00011-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informacões Gerais:

HAROLDO JOSE MARTINS BUENO DE PAIVA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 731040-00001-2017NE000061 COMANDO DO PESSOAL DE FUZILEIROS NAVAIS CENTRO DE INSTRUÇÃO ALMIRANTE MILCÍADES PORTELA ALVES

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 1/2018 UASG 732200

OBJETO: Processo 63077 000315 2018 11; OBJETO: Aquisicao de materiais e equipamentos permanente para uso em refeitorio e cozinha industrial com fim de atender às necessidades do rancho do Centro de Instrucao Almirante Milciades Portela Alves; Retirada de Edital: 29/08/2018; Abertura da Sessao Publica: 11/09/2018 as 10h; Sitio: www.comprasgovernamentais.gov.br; Endereco: Centro de Instrucao Almirante Milciades Portela Alves, Av. Brasil 44 878 Campo Grande Rio de Janeiro.

Rio de Janeiro-RJ, 28 de agosto de 2018. CMG (FN) ALEXANDRE VASCONCELOS TONINI

Ordenador de Despesas

SECRETARIA-GERAL

DIRETORIA DE ABASTECIMENTO

CENTRO DE CONTROLE DE INVENTÁRIO

BASE DE ABASTECIMENTO DA MARINHA

NO RIO DE JANEIRO

#### EXTRATO DE CONTRATO

NUP 63343.000433/2018-31; Contratada: LYON CONSTRUTORA LTDA - CNPJ: 12.601.488/0001-91; Contratante: Base de Abastecimento da Marinha no Rio de Janeiro - CNPJ: 00.394.502/0343-91; Espécie: Contrato nº 71100/2018-029/00; Objeto: É a contratação emergencial dos serviços comuns de engenharia para reparos e substituição de portões, telhados, calhas, forros e estruturas metálicas, revestimento e pintura das Organizações Militares, que compõem o Complexo Naval de Abastecimento da Marinha no Rio de Janeiro (CNAb); Valor Total: R\$ 1.504.469,71 (Hum milhão, quinhentos e quatro mil, quatrocentos e sessenta e nove reais e setenta e um centavos); Licitação: Termo de Justificativa de Dispensa de Licitação nº 04/2018.; Data da Assinatura: 02/05/2018. Prazo de Vigência: 02/05/2018 a 29/10/2018.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PROCESSO: 63343.000643/2015-87; LICITAÇÃO: PE nº 09/2015; CONTRATADA: ANGEL'S SERVICOS TECNICOS LTDA; CNPJ: 68.565.530/0001-10; ESPÉCIE: Sexto Termo Aditivo ao Contrato nº 71100/2016-012/02; OBJETO: Pelo presente Termo Aditivo, em conformidade com o parágrafo 1° e inciso I, alínea b do artigo 65, da Lei no 8.666/1993, visando a inclusão de 02 Ajudantes sem Insalubridade para o DepFMRJ e 03 Ajudantes sem Insalubridade para o CCIM, a partir do mês de AGOSTO/2017, acrescendo em mais 4,62759% o valor inicial do contrato. Sendo 7,41946%, o total já aditivado e 9.09594% o total suprimido do contrato Ficando as Cláusulas Terceira (Preço), Cláusula Quarta (Dotação Orçamentária) e Cláusula Sétima (Garantia de Execução) do acordo inicial: VALOR TOTAL: R\$ 3.632.881.88 (Três milhões. seiscentos e trinta e dois mil, oitocentos e oitenta e um reais e oitenta e oito centavos). DATA DE ASSINATURA: 21/08/2018; VIGÊNCIA ATÉ: 03/06/2019.



#### CENTRO DE OBTENÇÃO DA MARINHA NO RIO DE JANEIRO

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: RJC Defesa e Aeroespacial Ltda; Espécie: Contrato nº 71300/2018-096/00; Valor: R\$ 335.250,00; Licitação: Pregão Eletrônico nº: 6007/2017; Objeto: Aquisição de Itens de Munição para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 24/08/18; Prazo de Vigência: de 24/08/18 a 23/08/19.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratante: Centro de Obtenção da Marinha no Rio de Janeiro; Contratada: Ford Motor Company Ltda; Espécie: Contrato nº 71300/2018-098/00; Valor: R\$ 318.000,00; Licitação: Pregão nº 41/2017; Objeto: Fornecimento de Viaturas para Marinha do Brasil; Data da Assinatura: 28/08/2018; Prazo de Vigência: de 28/08/2018 a 27/08/2019.

#### DIRETORIA-GERAL DE NAVEGAÇÃO DIRETORIA DE HIDROGRAFIA E NAVEGAÇÃO BASE DE HIDROGRAFIA DA MARINHA EM NITERÓI

#### EXTRATO DE CONTRATO

Número do Contrato: 51212/2018-005/00

Contratada: LIDER NOTEBOOKS COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ/MF sob o nº 12.477.490/0001-09; Contratante: Base de Hidrografia da Marinha em Niterói - CNPJ: 03.062.917/0001-09; Processo Licitatório: Pregão SRP nº 007/2017 da UASG: 257027 - Distrito Sanitário Especial Indígena de Manaus, Objeto: Aquisição de 01 computador relacionado no item 2 do Termo de Referência. Preço: R\$ 4.930,00. Prazo de Vigência: Inicia-se com a data de 13/07/2018 até 13/07/2019.

Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993. Data de assinatura: 13/07/2018.

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2018 - UASG 751212

Nº Processo: 63999000880201886. Objeto: Aquisição de material gráfico (tintas gráficas) para atender o Departamento Industrial Gráfico da Base de Hidrografia da Marinha em Niterói (BHMN), conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência.. Total de Itens Licitados: 17. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 13h30 às 15h30. Endereço: Rua Barao de Jaceguai, S/nº, Ponta da Armação - Niterói/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/751212-5-00023-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 20/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

JOAO FRANSWILLIAM BARBOSA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 751212-00001-2018NE000010 GRUPAMENTO DE NAVIOS HIDROCEANOGRÁFICOS DIRETORIA-GERAL DO MATERIAL DIRETORIA DE ENGENHARIA NAVAL

# RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2018

Processo n.º 63007.001112/2018-75

A Comissão Especial de Licitação torna público o resultado da sessão de julgamento de habilitação: HABILITADAS: Empresas TRANSHIP TRANSPORTES MARÍTIMOS LTDA e SUPERPESA MARÍTIMA LTDA. INABILITADAS: Empresas LOCAR GUINDASTES E TRANSPORTES INTERMODAIS S.A e NAV ENGENHARIA NAVAL & INDUSTRIAL NAVAL, por apresentarem as documentações solicitadas em desconformidade com o Edital nº 2/2018, de acordo com a Ata de Assembleia nº 4/2018, publicada no endereço eletrônico: https://www.den.mil.br. ABERTURA DE PRAZO: De acordo com o artigo 109 da Lei nº 8.666/1993, fica estabelecido o prazo de cinco dias úteis para interposição de recurso, contados a partir da presente data no Endereço: Rua 1º de Março, nº 118, 7º andar, Centro-RJ, CEP: 20.010-000.

RENÉ LUIZ DA CRUZ ROCHA Presidente da Comissão

#### DIRETORIA DE OBRAS CIVIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 746000

Nº Processo: 63073000723201811. Objeto: Aquisição de equipamentos para o Restaurante Tijupá, localizado no 2º andar do Edifício Barão de Ladário. Total de Itens Licitados: 7. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h00 e das 13h30 às 16h00. Endereço: R. 1 de Marco, 118 - 15.andar - Centro/rj, - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/746000-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

PAULO CESAR COSTA BARROS Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 746000-00001-2018NE000080 DIRETORIA DE COMUNICAÇÕES E TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO DA MARINHA

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 5/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 16/08/2018, .Entrega das Propostas: a partir de 16/08/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 31/08/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de provedor comercial de serviços de acesso à internet para as Organizações Militares (OM) dos grandes complexos nacionais da Marinha do Brasil (MB) e uma Linha Privativa de Comunicações de Dados (LPCD) entre os complexos da MB no Rio de Janeiro e Brasília.

MATEUS BARBOSA SANTOS DA SILVA Encarregado da Divisão de Obtenção

(SIDEC - 28/08/2018) 749000-00001-2018NE000174
DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL
DIRETORIA DE ENSINO
CENTRO DE INSTRUÇÃO ALMIRANTE
ALEXANDRINO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 26/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 13/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Eventual aquisição de lanches para formaturas e bebidas isotônicas para o MAREXAER a fim de atender as necessidades do Centro de Instrução almirante Alexandrino

PATRICIA OLIVEIRA DA COSTA GREGORIO Supervisora da Divisão de Obtenção

(SIDEC - 28/08/2018) 762600-00001-2017NE000206 DIRETORIA DE SAÚDE CENTRO LOGÍSTICO DE SAÚDE LABORATÓRIO FARMACÊUTICO

#### RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 14/2014 publicado no D.O. de 27/08/2018 , Seção 3, Pág. 165. Onde se lê: 00014/2014 Leia-se : 000019/2014

(SICON - 28/08/2018) 765741-00001-2018NE000458 CENTRO MÉDICO ASSISTENCIAL HOSPITAL CENTRAL DA MARINHA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 11/2018 - UASG 765701

Nº Processo: 63059000580201817.

INEXIGIBILIDADE Nº 2/2018. Contratante: COMANDO DA MARINHA -.CNPJ Contratado: 08546929000122. Contratado: CARESTREAM DO BRASIL COMERCIO E -SERVICOS DE PRODUTOS ME. Objeto: Aquisição de Conjunto Detector DRX digitalizador direto sem fio para conversão de raios x em sinal elétrico com instalação. Fundamento Legal: Lei 8666/93 Art 25 inciso I .Vigência: 06/08/2018 a 06/02/2019. Valor Total: R\$190.000,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800242. Data de Assinatura: 06/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 765701-00001-2018NE000022

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2018 - UASG 765701

Nº Processo: 63059000750201863.

PREGÃO SRP Nº 1/2016. Contratante: COMANDO DA MARINHA -.CNPJ Contratado: 24525493000141. Contratado: RADAR DISTRIBUIDORA EIRELI -.Objeto: Aquisição de computadores para atividades laborais. Fundamento Legal: Decreto 7892/13. Vigência: 16/08/2018 a 16/11/2018. Valor Total: R\$23.450,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800264. Data de Assinatura: 16/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 765701-00001-2018NE000022 POLICLÍNICA NAVAL NOSSA SENHORA DA GLÓRIA

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contratada: Processo nº 63065.001931/2018-28. Contratante: Policlínica Naval Nossa Senhora da Glória. CNPJ Nº 00.394.502/0065-09. Contratada: CLARO S.A., Objeto : A contratação de provedor comercial de comercial de serviços de comunicações de dados para as Organizações Militares (OM), CNPJ: 40.432.544/0001-47. Vigência: 27/07/2018 a 27/01/2020. Termo de Contrato de Prestação de Serviços nº 001/2018. Data de Assinatura: 27/07/2018.

# HOSPITAL NAVAL MARCÍLIO DIAS EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

NUP: 63148.002502/2014-24 ESPECIE: Termo de Credenciamento nº 65720/2018-029/00; CREDENCIANTE: Hospital Naval Marcilio Dias - CNPJ n 00.394.502/0148-70; CREDENCIADA: ENF MED LIFE ASSISTENCIA DOMICILIAR CNPJ: 03.454.553/0001-02; OBJETO: Contratacao, em carater complementar, de empresas especializadas na prestacao de assistencia domiciliar multiprofissional, por meio de equipe tecnica, a pacientes com limitacão funcional, com enfoque na população geriátrica, usuária do Sistema de Saude da Marinha (SSM), na área do Rio de Janeiro, na forma prevista no Edital e seus anexos, que atendam as necessidades do Hospital Naval Marcilio Dias; PRAZO DE VIGENCIA: 28/08/2018 a 27/08/2019;

#### EXTRATO DE APOSTILAMENTO

Termo de Apostilamento nº 010/2018 ao Contrato de n 65720/2015-082/00, celebrado entre o Hospital Naval Marcilio Dias e a empresa Nova Rio Servicos Gerais Ltda, com base nos paragrafos 4 do art. 40 da IN 02/2008 do MPOG e 8, do art. 65, da Lei n 8666/93; Objeto: Prestacao de servicos de limpeza e conservacao em areas administrativas e medico-hospitalares, incluindo areas internas, externas, passeios, patios, coberturas, gramados, estacionamentos e demais areas de circulacao a ser executado no ambito do HNMD, passando a vigorar o valor mensal de R\$ 1.502.154,46 (hum milhao, quinhentos e doia mil, cento e cinquenta e quatro reais e quarenta e seis centavos), a partir de 01/07/2018.

#### DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR SERVIÇO DE VETERANOS E PENSIONISTAS

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Registrador: Serviço de Veteranos e Pensionistas da Marinha, CNPJ 00.394.502/0410-96; Objeto: Aquisição de Material de Limpeza: Pregão Eletrônico nº 003/2017; Prazo de vigência das Atas: 26JUN2018 a 25JUN2019. Espécie: Ata de Registro de Preços nº 02 - Empresa CNPJ 28.451.658/0001-39 - ULTRA PRESTADORA DE SERVIÇOS E DISTRIBUIDORA LTDA - Valor R\$ 2670,00.

EMPRESA GERENCIAL DE PROJETOS NAVAIS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018 - UASG 218002

Nº Processo: 016/2018. Objeto: Contratação de Serviço especializado para Manutenção Predial Corretiva e Preventiva da Sede da EMGEPRON e da Fábrica Almirante Jurandyr da Costa Müller de Campos (FAJCMC).. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Ilha Das Cobras, Ed. Alte. Raphael de Azevedo Branco, Centro/rj, - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/218002-5-00016-2018.

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/218002-5-00016-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Favor observar o Termo de Referência - Anexo A do Edital..

LILIAN BITTENCOURT FERNANDES
Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 218002-91081-2018NE999999



#### AVISO DE REVOGAÇÃO LEILÃO Nº 12/2018

Fica revogada a licitação supracitada referente ao processo nº 012/2018. Objeto: Alienação do CASCO DA EMBARCAÇÃO NAVIO PESQUEIRO BOREAL". Motivo: Ausência de interessados.

JORGE LUIS DE PAULA E SILVA Presidente da Comissão de Licitação

#### COMANDO DO EXÉRCITO

#### COMANDO MILITAR DA AMAZÔNIA

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 19/2018 - UASG 160016

Nº Processo: 64273021181201818. Objeto: Processo de Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar conforme Chamada Pública nº 01/2018 do Comando da 12º Região Militar. Total de Itens Licitados: 00040. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011.. Justificativa: Previsão Legal da legislação pertinente. declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO JOSE VIDAL DOS SANTOS PINTO. Ordenador de Despesas. Ratificação em 28/08/2018. CESAR AUGUSTO NARDI DE SOUZA. Comandante Militar da Amazônia. Valor Global: R\$ 353.949,00. CNPJ CONTRATADA: 00.984.909/0001-21 ASSOCIACAO DOS PRODUTORES RURAIS DE CARAUARI. Valor: R\$ 33.156,00. CNPJ CONTRATADA: 04.345.740/0001-10 COOPERATIVA MISTA AGRO PECUARIA DE MANACAPURU LIDA. Valor: R\$ 73.850,00. CNPJ CONTRATADA: 05.730.925/0001-01 COOPERATIVA MISTA DOS PRODUTORES RURAIS DO PROJETO DE ASSENTAMENTO TARUMA MIRIM. Valor: R\$ 71.420,00. CNPJ CONTRATADA: 05.759.505/0001-58 COOPHORTA - COOPERATIVA DOS HORTIFRUTIGRANJEIROS DE BOA VISTA. Valor: R\$ 47.668,00. CNPJ CONTRATADA: 05.764.441/0001-83 ASSOCIACAO DE DESENVOLVIMENTO RURAL DOS PRODUTORES DA COMUNIDADE DIVINO ESPIRITO. Valor: R\$ 1.800,00. CNPJ CONTRATADA: 09.498.945/0001-50 COOPERATIVA MISTA DOS PRODUTORES RURAIS DO TARUMA MIRIM AGROFRUTAS-TARUMA. Valor: R\$ 7.489,00. CNPJ CONTRATADA: 12.146.138/0001-82 COOPERATIVA AGROPECUARIA DO NOVO REMANSO COOPANORE. Valor: R\$ 18.103,00. CNPJ CONTRATADA: 13.665.769/0001-70 ASSOC DEPRODUTORES AGRICOLAS DO RAMAL DO PUPUNHAL - APARP. Valor: R\$ 58.791,00. CNPJ CONTRATADA: 13.665.769/0001-70 ASSOC DEPRODUTORES AGRICOLAS DO RAMAL DO PUPUNHAL - APARP. Valor: R\$ 58.791,00. CNPJ CONTRATADA: 14.139.255/0001-44 COOPERATIVA AGROPECUARIA DO NOVO REMANSO COOPANORE. Valor: R\$ 18.103,00. CNPJ CONTRATADA: 14.139.255/0001-67 ASSOCIACAO AGROPECUARIA DO MUNICIPIO DE ENVIRA. Valor: R\$ 18.200.00

(SIDEC - 28/08/2018) 160016-00001-2018NE800069

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 46/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 25/07/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada em serviços de impressão (Outsourcing), com fornecimento de equipamentos, sistema de gerenciamento de impressões efetivamente realizadas, manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos com substituição de peças, componentes e materiais utilizados na manutenção e fornecimento de insumos, exceto papel. Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h30 e de14h00 às 16h00. Endereço: Avenida Coronel Teixeira, 4715-ponta Negra Ponta Negra AMAUS - AM. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

MARCELO JOSE VIDAL DOS SANTOS PINTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160016-00001-2018NE800062

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 57/2018 - UASG 160016

Nº Processo: 64192002797201890. Objeto: Registro de preços para a eventual contratação de serviços de lançamento e instalação de cabo de fibras ópticas e infraestrutura de rede lógica com fornecimento de material.. Total de Itens Licitados: 66. Edital: 29/08/2018 das 09h30 às 12h00 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Avenida Coronel Teixeira, 4.715, Ponta Negra - Manaus/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160016-5-00057-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

MARCELO JOSE VIDAL DOS SANTOS PINTO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160016-00001-2018NE800062

1ª BRIGADA DE INFANTARIA DE SELVA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2018 - UASG 160482

Nº Processo: 80553001919201892. Objeto: Tem por objeto a presente requisição destina-se a atender as necessidades da 1ª Bda de Inf SI e de suas OMVA com a Renovação das carteiras de habilitação (CNH) de categorias "C" e "D", mudança de das categorias das carteiras de habilitação de "B" ou "C" para "D", e de "D" para "E" dos seus motoristas militares, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas, estabelecidas neste instrumento.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 09h30 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Av Gen Sampaio 1589, 1º Batalhão Logístico de Selva, 13 de Setembro, Boa Vista/RR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160482-5-00041-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

SADALA MARON JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160482-00001-2018NE800072

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 8/2018

Pregão nº 08/2018. Registrado: Empresa J R PRODUTOS, EQUIPAMENTOS E UTILIDADES LTDA, valor total R\$ 69.956,48; Empresa UNITY INSTRUMENTOS DE TESTE E MEDICAO LTDA, valor total R\$ 5.350,00; Empresa SANTANA INDUSTRIA E COMERCIO DE CONFECCOES EIRELI, valor total R\$ 16.367,00; Empresa MAX ROYAL COMERCIO E SERVICOS LTDA, valor total R\$ 188.897,49; Empresa F.C.F. COMPONENTES E ARTEFATOS DE E.P.I EIRELI, valor total R\$ 11.316,00; Empresa EDUARDO MACHADO BALDI EIRELI, valor total R\$ 109.575,04; Empresa FARED COMERCIAL LTDA, valor total R\$ 109.575,04; Empresa FARED COMERCIAL LTDA, valor total R\$ 216.510,92; Empresa ELLEN MOALLEM & CIA LTDA, valor total R\$ 112.892,14; Empresa FENIX BRASIL - COMPRA, VENDA, IMPORTACAO E EXPORTACAO, valor total R\$ 111.770,86; Empresa BRA TECNOLOGIA LTDA, valor total R\$ 57.695,48; Empresa PABLO LUIS MARTINS, valor total R\$ 31.053,80; Empresa CASA E BAR BRASIL COMERCIO DE UTILIDADES DO LAR LTDA, valor total R\$ 364.239,12; Empresa OLITHIER COMERCIO DE MATERIAIS E MERCADORIAS EIRELI, valor total R\$ 8.702,05; Empresa LOLIMAR ANTONIO TESTA, valor total R\$ 8.702,05; Empresa DUCIMAR ANTONIO TESTA, valor total R\$ 8.313,00; Empresa MULTISUL COMERCIO E DISTRIBUIDORA LTDA, valor total R\$ 18.292,20; Empresa BAZA DISTRIBUIDORA LTDA, valor total R\$ 18.292,20; Empresa BAZA DISTRIBUIDORA LTDA, valor total R\$ 18.292,20; Empresa BAZA DISTRIBUIDORA LTDA, valor total R\$ 3.139,00; Empresa AGNUS COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS DE SEGURANCA LTDA, valor total R\$ 3.139,00; Empresa AGNUS COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS EIRELI, valor total R\$ 3.4103,70; Empresa BETAO COMERCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUCAO EIRELI, valor total R\$ 5.012,00; Empresa UNIAGRO RORAIMA EMPREENDIMENTOS EIRELI, valor total R\$ 33.416,32; Empresa AM DA SILVA DOS SANTOS MAQUINAS E EQUIPAMENTOS, empresa ARREMATE COMERCIO E SERVICOS LTDA, valor total R\$ 5.031,00; Empresa UNIAGRO RORAIMA EMPREENDIMENTOS EIRELI, valor total R\$ 24.701,50; Empresa ARREMATE COMERCIO DE MERCADORIAS E MATERIAIS LTDA, valor total R\$ 6.347,40; Empresa COMERCIA LIREBLI, v

SADALA MARON JÚNIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160482-00001-2018NE800072

17ª BRIGADA DE INFANTARIA DE SELVA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 160349

Nº Processo: 64315003458201897. Objeto: Aquisição de combustível e lubrificante.. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h00. Endereço: Av. Duque de Caxias Nr 935 Caiari, - Porto Velho/RO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160349-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

VICTOR HUGO DE ARAUJO SANTOS COSTA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160349-00001-2018NE800005

61º BATALHÃO DE INFANTARIA DE SELVA

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 10/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 17/08/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de material de Informática e Comunicações. Total de Itens Licitados: 00134 Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de13h00 às 16h30. Endereço: Av. 25 de Agosto N.3224 - Vila Militar CRUZEIRO DO SUL - AC. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

EDUARDO LEMOS PEREIRA DE ALMEIDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160536-00001-2018NE800001

2º GRUPAMENTO DE ENGENHARIA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 160015

Número do Contrato: 2/2018. Nº Processo: 64282003298201819.

Nº Processo: 64282003298201819.
CONVITE Nº 1/2018. Contratante: COMANDO DO 2
GRUPAMENTO DE -ENGENHARIA. CNPJ Contratado: 24342072000185. Contratado : MSM ENGENHARIA E
CONSTRUCÃO LTDA -Objeto: Contratação de empresa especializada para construção da cobertura metálica do Museu de Infantaria de Selva. Fundamento Legal: Lei 8.666 . Vigência: 23/08/2018 a 05/11/2018. Valor Total: R\$13.464,46. Fonte: 280270001 - 2018NE800202. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160015-00001-2018NE800064

7º BATALHÃO DE ENGENHARIA DE CONSTRUÇÃO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018

A Comissão Permanente de Licitações do 7º BEC, torna público o Resultado do Julgamento da Habilitação e Proposta da Tomada de Preços nº 001/2018-7ºBEC, referente a contratação de empresa especializada na construção e adequação da rede coletora de esgoto sanitário e instalação de estação de tratamento de esgoto (ETE), mediante oregime de empreitada por preço unitário. Foi habilitada a empresa: Mota & Mota Ltda - CNPJ: 07.622.497/0001-29 e as empresas ELO Engenharia Ltda - CNPJ: 34.713.263/0001-60 , Antunes Engenharia Eireli - CNPJ: 13.364.879/0001-00 e a Borges Comércio e Serviços Ltda, foram inabilitadas. Certame Adjudicado e Homologado (Item Único) para empresa Mota & Mota Ltda - CNPJ: 07.622.497/0001-29, no Valor de R\$ 628.872,84. Flávio doPrado - Ten Cel - Ordenador de Despesas do 7º BEC.

FLÁVIO DO PRADO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160001-00001-2018NE800019

8º BATALHÃO DE ENGENHARIA DE CONSTRUÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2018 - UASG 160171

Nº Processo: 6404600636420189. Objeto: O objeto deste certame é a eventual aquisição de materiais para a construção da Infra Estrutura da 22ª Brigada de Infantaria de Selva, realizada pela Operação Brigada da Foz do 8º Batalhão de Engenharia de Construção na cidade de Macapá-AP. Total de Itens Licitados: 94. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h30 às 17h00. Endereço: Rodovia Santarem/cuiaba Km 10 Serra do Piquiatuba Cipoal, - SANTAREM/PA

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160171-5-00018-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

MARCELLO VENICIUS MOTA LINHARES Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160171-00001-2018NE800166

12<sup>a</sup> REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 60/2018 - UASG 160014

Nº Processo: 64321004926201781.

PREGÃO SRP № 6/2017. Contratante: COMANDO DA DECIMA SEGUNDA REGIAO -MILITAR. CNPJ Contratado: 02916265003770. Contratado : JBS S/A -.Objeto: Aquisição de quantitativo de subsistência. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 22/08/2018 a 21/06/2019. Valor Total: R\$1.699.845,00. Fonte: 300000000 - 2018NE800441. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160014-00001-2018NE800020



#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 64/2018 - UASG 160014

ISSN 1677-7069

Nº Processo: 67202006066201683.

PREGÃO SRP № 35/2017. Contratante: COMANDO DA DECIMA SEGUNDA REGIAO -MILITAR. CNPJ Contratado: 05119145000120. Contratado: L R J AGUIAR LTDA - EIRELI - Objeto: Aquisição de quantitativo de subsistência. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 10/07/2018 a 09/07/2019. Valor Total: R\$492.426,96. Fonte: 300000000 - 2018NE800453. Data de Assinatura: 10/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160014-00001-2018NE800020

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 71/2018 - UASG 160014

Nº Processo: 64321004926201781.
PREGÃO SRP № 6/2017. Contratante: COMANDO DA DECIMA SEGUNDA REGIAO -MILITAR. CNPJ Contratado: 07039988000141. Contratado: H A DE AGUIAR-COMERCIAL -Objeto: Aquisição de quantitativo de subsistência. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Vigência: 20/08/2018 a 19/06/2019. Valor Total: R\$336.769,40. Fonte: 300000000 - 2018NE800425 Fonte: 300000000 - 2018NE800444. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160014-00001-2018NE800020

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 73/2018 - UASG 160014

Nº Processo: 64321004926201781.
PREGÃO SRP Nº 6/2017. Contratante: COMANDO DA DECIMA SEGUNDA REGIAO -MILITAR. CNPJ Contratado: 02916265003770. Contratado: JBS S/A -Objeto: Aquisição de quantitativo de subsistência. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Vigência: 22/08/2018 a 21/06/2019. Valor Total: R\$644.400,00. Fonte: 300000000 - 2018NE800447. Data de Assinatura: 22/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 160014-00001-2018NE800020

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 78/2018 - UASG 160014

Nº Processo: 64321004926201781.

PREGÃO SRP № 6/2017. Contratante: COMANDO DA DECIMA SEGUNDA REGIAO -MILITAR. CNPJ Contratado: 11975451000114. Contratado: TRIANGULO COMERCIAL ALIMENTOS -EIRELI. Objeto: Aquisição de quantitativo de subsistência. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 20/08/2018 a 19/06/2019. Valor Total: R\$235.427,00. Fonte: 300000000 - 2018NE800446. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160014-00001-2018NE800020

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018 - UASG 160014

Nº Processo: 64321015161201895. Objeto: Aquisição de quantitativo de subsistência para Comando da 12ª Região Militar.. Total de Itens Licitados: 116. Edital: 29/08/2018 das 09h30 às 12h00 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Av Dos Expedicionários, 6155, Ponta Negra, Ponta Negra — Manaus/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160014-5-00007-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

SANDRO ROGERIO FERREIRA GOMES Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160014-00001-2018NE800020

#### CENTRO DE EMBARCAÇÕES DO COMANDO MILITAR DA AMAZÔNIA

#### EXTRATO DE CONTRATO

Número do Contrato: 03/2016. Nº Processo: 64203.005169/2016-28.CNPJ CONTRATANTE: 09.580.252/0001-01 Contratante: CECMA. CNPJ Contratada: 21.160.279/0001-40 Contratada: AZ Engenharia Ltda. OBJETO: Contratação de serviços de engenharia para reforma do Recanto do Navegador do Centro de Embaracações do Comando Militar da Amazônia. Fundamento legal: Parágrafo único do Art. 61 da Lei nº 8.666/93. Vigência: 19/12/2016 a 18/12/2017. Data de Assinatura: 19/12/2016.

#### COMISSÃO REGIONAL DE OBRAS DA 12ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 160017

Número do Contrato: 3/2016.
Nº Processo: 64333004142201551.
TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2015. Contratante: COMISSAO REGIONAL DE OBRÁS DA -DECIMA SEGUNDA REGIAO MIL. CNPJ Contratado: 21160279000140. Contratado: AZ ENGENHARIA LTDA -Objeto: Prorrogação de prazo de vigência contratual de serviços para obra de engenharia visan-do a construção e ampliação do 1º Pavilhão do destacamento de Operações de forças Especiais, na 3ª Campanhia de Forças Especiais, em Manaus/AM. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/10/2018 a 24/02/2019. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160017-00001-2018NE800022

PARQUE REGIONAL DE MANUTENÇÃO DA 12º REGIÃO MILITAR

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2018 - UASG 160021

Nº Processo: 64625007987201866 . Objeto: Pagamento dos seguros obrigatórios DPVAT das viaturas administrativas desta Unidade Gestora referentes ao exercício de 2018. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Devido a unicidade, haja vista ser a empresa SEGURADORA LÍDER, a única empresa a prestar o sv de seguro obrigatório. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. LUCIANO FARIAS DOS SANTOS. Ordenador de Despesas. Ratificação em 27/08/2018. CARLOS ALBERTO MANSUR. Cmt 12° Rm. Valor Global: R\$ 524,92. CNPJ CONTRATADA: 09.248.608/0001-04 SEGURADORA LIDER DO CONSORCIO DO SEGURO DPVAT SA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160021-00001-2018NE800056

#### COMANDO MILITAR DO LESTE 1ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018 - UASG 160287

Nº Processo: 00067050000613201.

PREGÃO SISPP Nº 1/2018. Contratante: BIBLIOTECA DO EXERCITO -.CNPJ Contratado: 85057529000102. Contratado: HELLOGRAF ARTES GRAFICAS LTDA -.Objeto: A contratação de Empresa especializadaem impressão e acabamento gráfico de livros erevistas nas quantidades e prazos estipulados /pela contratante, bem como obedecidas as especificações e condições contidas no Edital do Pre-gão Eletrônico Nr 01/2018-BIBLIEx e seus anexos.Fundamento Legal: 8666/93. Vigência: 18/06/2018 a 31/12/2018. Valor Total: R\$4.950,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800081. Data de Assinatura: 18/06/2018

(SICON - 28/08/2018) 160287-00001-2018NE800040

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 - UASG 160287

Nº Processo: 00067050000009820.
PREGÃO SISPP Nº 1/2018. Contratante: BIBLIOTECA DO EXERCITO -.CNPJ Contratado: 86444791000164. Contratado : COAN INDUSTRIA GRAFICA LTDA -.Objeto: A contratação de Empresa especializada/em impressão e acabamento gráfico de livros erevistas, nas quantidades e prazos estipulados/pela contratante, bem como obedecidas as especificações e condições contidas no Edital do Pre-gão Eletrônico Nr 01/2018-BIBLIEx e seus anexos.Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 19/08/2018 a 31/12/2018. Valor Total: R\$136.250,00. Fonte: 1000000000 - 2018NE800079. Data de Assinatura: 19/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160287-00001-2018NE800040

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2017 - UASG 160296

Nº Processo: 64279287436201680.
PREGÃO SRP Nº 12/2016. Contratante: COMANDO DA BRIGADA DE INFANTARIA -PARA-QUEDISTA. CNPJ Contratado: 17467753000104. Contratado : TITA AGENCIA DE TURISMO EIRELI -.Objeto: Prestação de serviços de reserva de passagens rodoviárias nacionais. Fundamento Legal: Art. 57, §4°, Lei nº 8666/93.Vigência: 22/03/2017 a 15/12/2017. Valor Total: R\$31.100,00. Fonte: 100000000 - 2017NE802116. Data de Assinatura: 22/03/2017.

 $({\rm SICON}-28/08/2018)\ 160296\text{-}00001\text{-}2018{\rm NE}800001$ 

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATO Nº 05/2018
Contratante: Policlínica Militar do Rio de Janeiro - PMRJ - CNPJ: 09.591.691/0001-10.
Contratado: Empresa Brasil de Comunicação - CNPJ: 09.168.704/0001-42. Vigência: 05/08/2018 a 04/08/2019. Valor Global: R\$ 5.000,00 (cinco mil reais).
Objeto: Serviço de Publicidade Legal.
Fundamento: Lei nº 8.666/93.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2017 - UASG 160301

Nº Processo: 64325003563201726. Objeto: Contratação de pintura e reparo do reboco das fachadas da Policlínica Militar de Niterói.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 13h30 às 15h30. Endereço: Praca Duque de Caxias,25-centro-ala Marcilio Dias 5 Andar, Centro - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160301-5-00007-2017. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

RENATO ARAUJO DOS SANTOS Ordenador de Despesas da CRO/1 AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 36/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 582018. , publicada no D.O.U de 15/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de medicamentos de uso geral para Farmácia Hospitalar do HCE. Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h59 e de12h00 às 15h00. Endereço: Rua Francisco Manuel, Nr 126 - Benfica - Rio de Janeiro Triagem - RIO DE JANEIRO - RJEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

EDSON TERRA PIMENTA Ordenador de Despesas do HCE

(SIDEC - 28/08/2018) 160322-00001-2018NE800001

#### RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação N° 9/2018 publicada no D.O.U de 19/07/2018, Seção 3, Pág. 18 ,

Onde se lê: declaração de Inexigibilidade em 18/07/2018. EDUARDO DEFILIPPO. Ordenador de Despesas. Ratificação de Inexigibilidade em 18/07/2018. PEDRO CELSO COELHO MONTENEGRO. Cmt da Bda Inf Pqdt.

Leia-se: declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. EDUARDO DEFILIPPO. Ordenador de Despesas. Ratificação de Inexigibilidade em 28/08/2018. PEDRO CELSO COELHO MONTENEGRO. Cmt da Bda InfPqdt.

(SIDEC - 28/08/2018) 160296-00001-2018NE800001

#### RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação Nº 11/2018 publicada no D.O.U de 19/07/2018, Seção 3, Pág. 18 ,

Onde se lê: declaração de Inexigibilidade em 18/07/2018. EDUARDO DEFILIPPO. Ordenador de Despesas. Ratificação de Inexigibilidade em 18/07/2018. PEDRO CELSO COELHO MONTENEGRO. Cmt da Bda Inf Pqdt.

Leia-se: declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. EDUARDO DEFILIPPO. Ordenador de Despesas. Ratificação de Inexigibilidade em 28/08/2018. PEDRO CELSO COELHO MONTENEGRO. Cmt da Bda InfPqdt.

(SIDEC - 28/08/2018) 160296-00001-2018NE800001 LABORATÓRIO OUÍMICO FARMACÊUTICO

#### AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 4/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 18100002077201842. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para a Prestação de Serviço Telefônia Móvel - Pacote de Serviços empresarial de celular/smartphone, com ligações ilimitadas para qualquer telefone do Brasil, Internet 4G com, no mínimo, 6 GB de franquia, mínimo de 800 SMS para qualquer telefone do Brasil, fornecimento de aparelho de gama média, dual chip, por comodato, com no mínimo, 2.800 mAh de bateria e tela superior a 5 polegadas, do Laboratório Ouímico Farmacêutico do Exército (LOFEX).

JOSE EUSTAQUIO SANTOS MARGOTTO Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160328-00001-2018NE800063 4ª REGIÃO MILITAR HOSPITAL GERAL DE JUIZ DE FORA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2018 - UASG 160121

Nº Processo: 64580004338201877. Objeto: Material de Expediente. Total de Itens Licitados: 91. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Rua Gen Deschamps Cavalcanti S/n - Fábrica - Juiz de Fora, Fábrica - Juiz de Fora/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160121-5-00019-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

RUY TERRA FILHO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160121-00001-2018NE000011

(SIASGnet - 28/08/2018) 160301-00001-2018NE800001



#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2018 - UASG 160121

Nº Processo: 64580004289201872. Objeto: Material de Limpeza. Total de Itens Licitados: 59. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Rua Gen Deschamps Cavalcanti S/n -Fábrica - Juiz de Fora, Fábrica - Juiz de Fora/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160121-5-00020-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 13h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> RUY TERRA FILHO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160121-00001-2018NE000011

1ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

GRUPAMENTO DE UNIDADES ESCOLAS E 9ª BRIGADA DE INFANTARIA MOTORIZADA

9ª BATERIA DE ARTILHARIA ANTIAÉREA -**ESCOLA** 

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO

Solicito Sra CARLA BERSOT VIANA, comparecimento URGENTE a Secao de Inativos e Pensionistas da 9 Bia AAAe-Es (Forte Marechal Hermes), situada a Rua da Igualdade, n 791, Imbetiba, Macae-RJ, CEP:27913-000, telefone:(22)2772-4216 com atendimento as tercas-feiras e quintas-feiras no horario de 08:00 as 13:30, exceto feriados, portando o documento de identidade, CPF e comprovante de residencia, para dar inicio ao processo de ajuste de

> Maj RODRIGO BIZERRA CALADO Comandante da 9 Bia AAAe(Es) - FMH

#### COMANDO MILITAR DO NORDESTE

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 53/2018 - UASG 160195

 $N^{\circ}$  Processo: 64284007582201836 . Objeto: Serviço de desinstalação e instalação de Nobreak. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: A compra solicitada tem valor até 10% do valor previsto na alínea a do inciso II do art.23 da Lei nº 8.666/93. declaração de Dispensa em 28/08/2018. AYRTON RODRIGUES DE MELO SANTOS. Chefe da Salc - Cmne. Ratificação em 28/08/2018. SERGIO LUIZ SILVA DE LIMA. Ordenador de Despesa - Cmne. Valor Global: R\$ 9.000,00. CNPJ CONTRATADA: 08.980.641/0001-61 MAPROS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160195-00001-2018NE800008

#### 1º GRUPAMENTO DE ENGENHARIA

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 20/2018

O Ordenador de Despesas do Comando do 1º Grupamento de Engenharia homologou, em 27 de agosto de 2018, o resultado do Pregão Eletrônico SRP nº 20/2018, para aquisição de materiais de Alvenaria, Elétrico e Hidráulica, em conformidade com o resultado constante do Termo de Adjudicação publicado no Portal de Compras, mediante acesso ao link: www.comprasgovernamentais.gov.br. Nesta data abre-se o prazo de 5 (cinco) dias úteis para os fornecedores adjudicatários assinarem a Ata de Registro de Preços. Pregoeiro: ADIMILSON TOTTI - Capitão

Cel ALEXANDRE NEVES LEAL

(SIDEC - 28/08/2018) 160176-00001-2018NE800493

4º BATALHÃO DE ENGENHARIA DE CONSTRUÇÃO

#### EDITAL DE NOTIFICACAO

Processo Administrativo - TC 03/2018 - PE 55/2017

O Comandante do 4º Batalhao de Engenharia de Construção. convoca a empresa J GALVÃO SERVIÇOS LTDA, inscrita no CNPJ 20.494.323/0001-96, com fulcro no Caput do Art. 64 da Lei 20.394.325/001-95, com intero no capiti do Art. 64 da Eci 8.666/93, na pessoa da representante constituída, para assinar o Termo de Contrato 03/2018 - SLC/4° BEC, referente ao pregão 55/2017 da UASG 160027, no prazo de 05 (cinco) dias uteis a partir da data desta publicação, sob pena de decair do direito à contratação, tendo em vista querestou infrutífera a tentativa de realizar a assinatura no endereço declarado pela supracitada empresa. Resgistre-se ainda que, em conformidade com o §1º do Art. 64, da Lei 8.666/93, o prazo supramencionado para a assinatura do contrato poderá ser prorrogada uma única vez, por igual período, quando solicitado pela adjudicatária durante o seu transcurso e desde que, ocorra motivo justificado e aceito pelo 4º Batalhao de Engenharia de Construção.

Cel JONNY FERREIRA MACHADO

(SICON - 28/08/2018) 160194-00001-2018NE800032

#### EDITAL DE NOTIFICACAO

Sindicância - NUP 64042 005106/2018-23

O encarregado da sindicância do 4 Batalhao de Engenharia de Construcao, notifica o senhor ALEX MOREIRA DE OLIVEIRA, inscrito no CPF: 483.028.565-68, para, no prazo de cinco dias corridos, a partir da data desta publicação, apresentar alegações finais por escrito. Os autos da Sindicância encontram-se disponíveis, em horário de expediente, no 4° Batalhão de Engenharia de Construção.

Tal notificacao é devido ao senhor ALEX MOREIRA DE OLIVEIRA se encontrar em lugar incerto e não sabido, haja vista que as tentativas de notificação via Correios, encaminhada para o endereco constante no Edital de Credenciamento 01/2018, não obteve êxito, conforme o localizador JT 687173754BR

> 2º SGT DANIEL MAUÉS DA CUNHA Encarregado da Sindicancia

#### 6ª REGIÃO MILITAR 19° BATALHÃO DE CACADORES

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2/2018 - UG 160033

O 19º Batalhão de Caçadores - UG 160033, torna público o resultado do Pregão Eletrônico SRP nº 02/2018, Processo Administrativo Nr 64021.003622/2017-91, cujo objeto é o registro de preços para futura e eventual aquisição de materiais den construção e EPI, visando atender as necessidades do 19º Batalhão de Caçadores e UGPs, cujos itens foram adjudicados e homologados para as empresas a seguir relacionadas, conforme suas respectivas Atas de Registro de Preços: Ata nº 01 - Jamile da Paixão Fiuza, CNPJ: 26.201.702/0001-27, valor total R\$ 2.201.286,19; ata nº 02 - Athon Comercial e Distribuidora ltda - CNPJ: 11.864.624/0001-73, valor total R\$ 66.970,20; ata nº 03 - Prisma Comercio de Materiais de Construção e Obras - CNPJ: 17.878.280/0001-38, valor total r\$ 254.473,10; ata nº 04 - Menezes e Rodrigues Comercial Ltda - CNPJ: 29.575.837/0001-40, valor total R\$ 13.570,00; ata nº 05 - M R Magalhaes Silva Eireli - CNPJ: 05.040.396/0001-14, valor total R\$ 187.248,99; ata nº 06 - Jefferson São B. Bernardo - ME - CNPJ: 22.818.385/0001-31, valor total r\$ 407.700,71; ata nº 07 - RM Comercio de Mercadorias e Materiais Ltda - CNPJ: 20.784.313/0001-95, valor total R\$ 35.820,20; ata nº 08 - MMV Industria de Produtos de Limpeza Ltda - CNPJ: 03.094.230/0001-78, valor total R\$ 15.400,00; ata nº 09 - Engecosta Comércio e Serviços Eireli - CNPJ: 14.931.404/0001-03, valor total R\$ 453.355,53; ata nº 10 - Rei das UGPs, cujos itens foram adjudicados e homologados para as 15.400,00; ata nº 09 - Engecosta Comércio e Serviços Eireli - CNPJ: 14.931.404/0001-03, valor total R\$ 453.355,53; ata nº 10 - Rei das Representações e Comércio Ltda - CNPJ: 18.973.857/0001-53, valor total R\$ 9.660,70; ata nº 11 - RMO Comércio e Prestação de Serviços de Construção Eireli - CNPJ: 17.409.857/0001-53, valor total R\$ 55.337,10; ata nº 12 - FGB Comercial Ltda - CNPJ: 22.297.560/0001-92, valor total R\$ 54.590,00; ata nº 13 - Meta Comércio de Ferragens e Ferramentas Eireli - CNPJ: 27.518.373/0001-05, valor total R\$ 45.323.70; ata nº 14 - Luiz Tadeo Damaschi - CNPJ: 01.424.128/0001-45, valor total R\$ 46.127,40; ata nº 15 - Airton Galvão Penko - CNPJ: 04.549.049/0001-59, valor total R\$ 213.150,00; ata nº 16 - Ribeiro Industria e Comércio Eireli - CNPJ: 04.444.422/0001-21, valor total R\$ 376.102.80; ata nº 17 - RPF 213.130,00, ata ii 16 - Riberio Industria e Comercio Efferi - CNFJ: 04.445.422/0001-21, valor total R\$ 376.102,80; ata n° 17 - RPF Comercial Ltda - CNPJ: 03.217.016/0001-49, valor total R\$ 2.429,70; ata n° 18 - Ipabrac Ltda - CNPJ: 25.631.151/0001-49, valor total R\$ 5.450,40; ata n° 19 - Lilian C. da S. Santos Eireli - CNPJ: 27.619.368/0001-99, valor total R\$ 282.906,00; ata n° 20 - Lema Comércio e Serviços Eireli - CNPJ: 24.935.938/0001-61, valor total Comercio e Serviços Eireli - CNPJ: 24.935.938/0001-61, valor total R\$ 47.199,78; ata nº 21 - MGS Basil Distribuidora Eireli - CNPJ: 25.329.901/0001-52, valor total R\$ 11.730,70; ata nº 22 - Autoluk Comércio de Pneumáticos e Peças Ltda - CNPJ: 20.063.556/0001-34, valor total R\$ 21.413,20; ata nº 23 - Depau Comércio de Madeiras e Materiais de Construção Ltda - CNPJ: 07.188.943/0001-39, valor total R\$ 45.600,00; ata nº 24 - TC da Silva Rosas - ME - CNPJ: 16.513.231/0001-39, valor total R\$ 136.800,00; ata nº 25 - Luzcolor Industria e Comércio Ltda - CNPJ: 13.628.137/0001-37, valor total R\$ 123.076,80; ata nº 26 - Sul.com Atacado e Varejo Ltda - cnpj: 26.469.541/0001-57, valor total R\$ 1.064,00; ata nº 27 - Brasidas Eireli - CNPJ: 20.483.193/0001-96 valor total R\$ 2.556,00; ata nº 28 - Arco Bras Comercio e Importação Ltda - CNPJ: 08.184.542/0001-73, valor total R\$ 2.556,00. A vigêcia das Atas serão de 12 meses a partir da data de assinatura. Todas as licitantes declaradas vencedoras, a partir desta data, tem o prazo de 10 (dez) dias úteis, para assinar as suas respectivas Atas de Registro de Preços.

> Ten. Cel. ARLINDO JOSÉ DA CRUZ NETO Ordenador de Despesas do 19º BC

#### 7ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2018 - UASG 160194

Nº Processo: 64318012537201869. DISPENSA Nº 24/2018. Contratante: COMANDO DA 7 REGIAO MILITAR E 7 -DIVISAO DE EXERCITO. CNPJ Contratado: 73471963002433. Contratado: SENAT SERVICO NACIONAL DE -APRENDIZAGEM DO TRANSPORTE. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de cursos destinados a qualificar profissionalmente os militares, incorporados ás fileiras do Exército no ano de 2018.Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 10/09/2018 a 28/09/2018. Valor Total: R\$15.500,00. Fonte:

100000000 - 2018NE800690. Data de Assinatura: 28/08/2018.

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 3/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada publicada no D.O.U de 10/08/2018, .Entrega das Propostas: a partir de 24/08/2018, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 10/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de Preços para aquisição e instalação de equipamentos de proteção e segurança (Circuito fechado de TV), a fim de garantir a inviolabilidade das provas do ENEM, que ficam armazenadas nas dependências do 15º Batalhão de Infantaria Motorizado por ocasião da aplicação do Exame.

> ALEXANDRE DE LIMA TORRES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160174-00001-2018NE000029 HOSPITAL DE GUARNIÇÃO DE JOÃO PESSOA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 160139

Número do Contrato: 1/2017. Nº Processo: 64590005897201613.

PREGÃO SISPP Nº 15/2016. Contratante: HOSPITAL DE GUARNICAO DE JOAO -PESSOA. CNPJ Contratado: 10464359000173. Contratado : ROBERTO DIOGO FERREIRA DA COSTA -EIRELI. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato Administrativo nº 01/2017 por mais 12 (doze) meses, com fundamento na Cláusula Segundado Contrato Supracitado e o disposto no art.57,inciso II, da Lei nº 8.666/93. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 18/09/2018 a 17/09/2019. Valor Total: R\$44.694,96. Fonte: 100000000 - 2018NE800159. Data de Assinatura: 01/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160139-00001-2018NE000019

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 160139

Número do Contrato: 7/2015. Nº Processo: 64590003835201596.

PREGÃO SISPP Nº 7/2015. Contratante: HOSPITAL DE GUARNICAO DE JOAO -PESSOA. CNPJ Contratado: 10543201000199. Contratado: KLINIC ASSISTENCIA TECNICA MEDICA-LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato Administrativo nº 07/2015 por mais 12 (doze) meses, com fundamento na Cláusula Segundado Contrato supracitado e ao disposto do art.57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 01/10/2018 a 30/09/2019. Valor Total: R\$20.940,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800155. Data de Assinatura: 01/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160139-00001-2018NE000019

#### HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE RECIFE

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 15/2018

O Hospital Militar de Área de Recife torna público que o objeto deste pregão foi adjudicado ehomologado para a seguinte empresa: 01.405.834/0001-40 -MTB TECNOLOGIA LTDA, itens 281 e 282;07.111.023/0001-12 -HI TECHNOLOGIES S.A.,item 337:07.270.661/0001-86 - SOLUS TECNOLOGIA EM SISTEMAS LTDA, itens 5 e 6; 10.278.886/0001-93 - DAMASO COMERCIO E SERVICOS LTDA item 459;19.910.840/0001-10 -MAGITECH-DISTRIBUIDOR DE ELETRONICOSEIRELI, itens 473 e 477; 21.971.041/0001-03 -K.C.R.S. COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI,item 319;24.380.578/0020-41 - WHITE MARTINS GASES INDUSTRIAIS DO NORDESTE LTDA.. item 369: 24.963.230/0001-14 - AVANTTI INDUSTRIA COMERCIO E SERVICOSEIRELI, itens 335, 345, 346, 349, 350, 351, 352, 359 e 361; 26.476.191/0001-56 - HIROMED PRODUTOS HOSPITALARES EIRELI, itens 311 e 312; 66.818.360/0001-03 -DENT-FLEX INDUSTRIA E COMERCIO LTDA, item 108;78.126.950/0011-26 - MICROSENS S/A, item 11; 26.168.952/0001-02 - VIA COMERCIO EREPRESENTACAO DE INFORMATICA EIRELI item 12;26.342.270/0001-74 - ROCHA MOREIRA EQUIPAMENTOS MEDICOS EIRELI, itens 255,257 e 259;14.487.450/0001-65 -CASSIA COUTINHO LUCAS, item 94.Ata de registro de preços com validade de 12 meses, a contar da data da assinatura.Responsável pelo julgamento: 2°Ten Renan Menezes Cardoso, Pregoeiro.

> MARCO AURELIO NUNES PEREIRA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160199-00001-2018NE000001



#### PARQUE REGIONAL DE MANUTENÇÃO DA 7ª REGIÃO MILITAR

ISSN 1677-7069

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Pela presente NOTIFICAÇÃO PRÉVIA fica a Sociedade Empresária BR OLIVEIRA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - ME, CNPJ: nº 17.797.743/0001-74, NOTIFICADA de que foi instaurada uma Sindicância, por meio da Portaria nº 18-S-1.F, de 21 de julho de 2018, do Diretor do Parque Regional de Manutenção da 7ª Região Militar, para apurar os motivos de descumprimento de contratos administrativos, Notas de Empenhos de 2017, NE800449, NE800475, NE800517, NE800577, NE800685, e NE800687, razão pela qual lhe é facultada, no prazo de 03 (três) dias úteis, a partir da data desta publicação, vista dos respectivos autos, no Parque Regional de Manutenção/7, bem como assegurado o direito de, pessoalmente ou por intermédio de advogado constituído, oferecer defesa prévia, arrolar testemunhas, juntar documentos e requerer o que julgar de direito; podendo, ainda, assistir a depoimentos, oferecer alegações finais e praticar todos os demais atos necessários ao exercício do contraditório e da ampla defesa, nos termos do inciso LV, do art. 5°, da CF/88 c/c art. 26, da Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999.

> Ten. Cel. Vinicius Gonçalves Souza Ordenador de Despesas

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2018 - UASG 160200

Nº Processo: 80647014616201836. Objeto: Aquisição de maquinário de carpintaria.. Total de Itens Licitados: 7. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h30 e das 13h30 às 15h30. Endereço: Av. 17 de Agosto 784, Casa Forte - Recife/PE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160200-5-00008-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> VINICIUS GONCALVES SOUZA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160200-00001-2018NE800003

#### 10<sup>a</sup> REGIÃO MILITAR

#### 7ª BRIGADA DE INFANTARIA MOTORIZADA 16º BATALHÃO DE INFANTARIA MOTORIZADO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018 - UASG 160340

Nº Processo: 78671013077201841. Objeto: Eventual aquisição de material de expediente em proveito do 16º Batalhão de Infantaria Motorizado e demais órgãos participantes.. Total de Itens Licitados: 135. Edital: 30/08/2018 das 09h00 às 11h45 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Av Hermes da Fonseca, 1355, Tirol - Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160340-5-00003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 30/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> LUIS MAURO MARQUES SANTOS LIMA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160340-00001-2018NE800340 23° BATALHÃO DE CAÇADORES

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 4/2018 - UASG 160044

Nº Processo: 64022000224201883. Objeto: Aquisição de Material de Sinalização . Total de Itens Licitados: 56. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h30. Endereço: 13 de Maio,1589, Fátima - Fortaleza/CE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160044-5-00004-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

ANTONIO AIRTON ROCHA PONTES Ordenador de Despesas 23° BC

(SIASGnet - 28/08/2018) 160044-00001-2018NE800603

COMANDO MILITAR DO NORTE BASE DE ADMINISTRAÇÃO E APOIO DO COMANDO MILITAR DO NORTE

# AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 6/2017

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 65330.007975/2017. Objeto: Pregão Eletrônico - Serviço de locação de equipamentos para eventos

(SIDEC - 28/08/2018) 160196-00001-2018NE000008

JOAO HENRIQUE MAYRINK MATTOS Ordenador de Despesas

22ª BRIGADA DE INFANTARIA DE SELVA 24º BATALHÃO DE INFANTARIA DE SELVA

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 5/2018 - UASG 160105

Nº Processo: 640760066262017 . Objeto: Credenciamento de Organizações Civis de Saúde (OCS), Cooperativas de Saúde e de Profissionais de Saúde Autônomos (PSA) para a prestação de serviços de assistência Médico-Hospitalar, complementares Ambulatorial, Laboratorial, Atenção Domiciliar, Serviços de Terapia Intensiva, Remoção/Evacuação, Pré-Hospitalar, Odontológica, Reabilitação, em pequena, média e alta complexidade, aos beneficiários do FUSEx, vinculado ao edital de credenciamento OCS/PSA nº 01/2017. Total de Itens Licitados: 00009. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Necessidade de atender usuários dos Sistemas SAMMED/FUSEx/PASS em serviços de saúde não disponíveis declaração de Inexigibilidade em 23/08/2018. MARCUS VINICIUS SOARES GUIMARAES DE OLIVEIRA. Ordenador de Despesa. Ratificação em 27/08/2018. MARCELO ADRIANO SOARES. Fisc Adm. Valor Global: R\$ 850.000,00. CNPJ CONTRATADA: Adm. Valor Global: R\$ 850.000,00. CNPJ CONTRAIADA: 07.498.009/0001-13 INSTITUTO DO COMPORTAMENTO INCONS LTDA. Valor: R\$ 150.000,00. CNPJ CONTRATADA: 07.735.988/0001-86 CLINICA LUIZA COELHO LTDA. Valor: R\$ 150.000,00. CNPJ CONTRATADA: 11.243.035/0001-78 SERVICOSDE ANESTESIA LTDA. Valor: R\$ 60.000,00. CNPJ CONTRAIADA CONTRATADA : 16.755.459/0001-35 COSTA PEREIRA E ARAUJO LTDA. Valor: R\$ 150.000,00. CNPJ CONTRATADA : 18.538.130/0001-48 MAIS COMERCIO E SERVICOS EIRELI. Valor: R\$ 60.000,00. CNPJ CONTRATADA : 18.800.922/0001-49 COMM - CLINICA DE OLHOS DR MARCOS MARTINS EIRELI. Valor: R\$ 60.000,00. CNPJ CONTRATADA : 26.895.195/0001-79 INSTITUTO MEDICO DA ILHA LTDA. Valor: R\$ 60.000,00. CNPJ CONTRATADA : 41.469.776/0001-32 UPC UNIDADE DE CONTRATADA: 41.469.776/0001-32 UPC UNIDADE DE PEDIATRIA E CIRURGIA LTDA. Valor: R\$ 80.000,00. CNPJ CONTRATADA: 97.395.552/0001-88 SOS INFANTIL. Valor: R\$ 80 000 00

(SIDEC - 28/08/2018) 160105-00001-2018NE000098

#### 8ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 24/2017 - UASG 160163

Nº Processo: 64185002811201763. PREGÃO SRP Nº 22/2016. Contratante: COMANDO DA 8 REGIAO MILITAR E 8 -DIVISAO DO EXERCITO. CNPJ Contratado: Contratado H3D

SOLUCOES TELEINFORMATICA -LTDA. Objeto: Contratação de serviço de suporte técnico e manutenção preventiva e corretiva de Centrais Privadas de Comutação Telefônica (CPTC) de marca SOPHO/PHILIPS, de de forma a atender às necessidades das Organizações Militares do COMANDO MILITAR DO NORTE sediadas nos Estados do Pará, Amapá e Maranhão, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas, estabelecidas neste instrumento. Fundamento Legal: Em observância às disposiçõesda Lei nº 8.666/93, de 21 de junho de 1993 e Lei nº 10.520/02, de 17 de julho de 2002. Vigência: 27/11/2017 a 26/11/2018. Valor Total: R\$40.639,68. Fonte: 100000000 - 2017NE801106 Fonte: 100000000 - 2018NE800165. Data de Assinatura: 27/11/2017

(SICON - 28/08/2018) 160163-00001-2018NE800007

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018 - UASG 160103

Nº Processo: 64118012217201784. Objeto: Eventual aquisição de material esportivo.. Total de Itens Licitados: 80. Edital: 29/08/2018 das 09h30 às 11h30 e das 14h00 às 16h30. Endereço: Av. Bernardo Sayão, S/n, 50 Bis, Nova Imperatriz - Imperatriz/MA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160103-5-00003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> LAUTIER BARBOSA DE AZEVEDO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160103-00001-2018NE000001 HOSPITAL GERAL DE BELÉM

# AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 16/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 80548006598201830. Objeto: Pregão Eletrônico -Contratação de pessoa jurídica para execução do serviço re reprografía e impressão em rede para o Hospital Geral de belém

> GALVANE TEIXEIRA GOMES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160166-00001-2018NE800411

#### PARQUE REGIONAL DE MANUTENÇÃO DA 8ª REGIÃO MILITAR

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 4/2018

O Parque Regional de Manutenção/8, torna público o resultado do Pregão Eletrônico e ATA SRP nº 04/2018, tendo como vencedora a seguinte empresa: CNPJ 25.089.951/0001-00 - MAIS GAS INDUSTRIA DE GASES LTDA , itens 1 a 22, valor total de R\$ 74.519,51; valor global da ata R\$ 74.519,51.Responsável pelo julgamento: VICTOR DUQUE ESTRADA FRANCO - 1º TEN-

> Cel. CARLOS EDUARDO BRUGIOLO Ordenador de Despesas

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 14/2018

O Parque Regional de Manutenção/8, torna público o resultado do Pregão Eletrônico e ATA SRP nº 14/2018, tendo como vencedoras as seguintes empresas: CNPJ 00.556.225/0001-29 PROROUPAS CONFECCOES LTDA, itens 63 e 64, valor total - PROROUPAS CONFECCOES LIDA, itens 63 e 64, valor total de R\$ 47.400,00; CNPJ 01.184.725/0001-40 - ALTA PATENTE INDUSTRIA E COMERCIO EIRELI, itens 28,32,36,38,52 e 54, valor total de R\$ 27.030,00; CNPJ 03.217.016/0001-49 - RPF COMERCIAL EIRELI, item 5 e 43, valor total de R\$ 4.479,72; CNPJ 03.835.661/0001-25 - HABIB CALCADOS DE ITAJUBA LTDA, itens 3,4,6,7,10,11,15,16,18,1921,23,25,26,27,34,35,37, 40, 42, 44, 45,46,47,53,59 e 65, valor total de R\$ 264.445,35; CNPJ 08.089.192/0001.66 CELLTRANIS COMERCIAL EIRELI, item 08.089.192/0001-66 - CELLTRANS COMERCIAL EIRELI item 69, valor total de R\$ 12.055,00; CNPJ 18.277.880/0001-03 - BOCA RICA MILITARY SUPPLIES LTDA , itens 9 e 33, valor total de R\$ 27.619,50; CNPJ 18.707.234/0001-39 - CLENEX COMERCIO E SERVICOS EIRELI , itens COMERCIO E SERVICOS EIRELI , itens 1,2,12,13,14,20,29,30,21,48,55,56,57,58,61,6 e 66, valor total de R\$ 76.204,00; CNPJ 18.863,413/0001-65 - J. H. DA SILVA EQUIPAMENTOS , item 17, valor total de R\$ 5.375,00; CNPJ 23.953.890/0001-51 - J A V ANANIAS , itens 39,49,50 e 51, valor total de R\$ 8.632,00; CNPJ 26.353.108/0001-51 - EMJ COMERCIAL E SERVICOS EIRELI , itens 24,60,70,71, valor total de R\$ 85.522,40; CNPJ 29.241.950/0001-90 - M3 COMERCIAL E SERVICOS EIRELI , itens 24,641, valor total de R\$ 85.522,40; CNPJ 29.241.950/0001-90 - M3 total de R\$ 85.522,40; CNPJ 29.241.950/0001-90 - M3 COMERCIAL E SERVICOS EIRELI , itens 22 e 41, valor total de R\$ 32.710,00; valor global da ata R\$ 591.472,97.8.Responsável pelo julgamento: VICTOR DUQUE ESTRADA FRANCO - 1° TEN-Pregoeiro.

#### Cel. CARLOS EDUARDO BRUGIOLO Ordenador de Despesas

#### COMANDO MILITAR DO OESTE

#### AVISO DE PENALIDADE

A Base de Administração de Apoio do CMO, UASG 160530, CNPJ 09.559.304/0001-68, localizada na Avenida Duque de Caxias, 1628, bairro Amambaí, CEP 79.100-400, Campo Grande-MS, por meio de seu Ordenador de Despesas, aplicou à empresa COMERCIAL K&D LTDA-EPP, CNPJ 17.182.696/0001-17, a penalidade administrativa de "IMPEDIMENTO DE LICITAR E CONTRATAR COM A UNIÃO" pelo prazo de "30 (trinta) dias corridos", a contar de sua publicação no Diário Oficial da União (DOU), prevista no art. 7º da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, por ter deixado de enviar documentação necessária à habilitação, durante a sessão pública do Pregão Eletrônico SRP nº 12/2017 - da B Adm Ap/CMO, gerenciado pela UASG 160530 (Processo Administrativo nº 65303.003134/2018-51, do Comandante da Base de Administração e Apoio do Comando Militar do Oeste).

> Cel. RONALDO GONÇALVES DOS ANJOS Comandante da Base de Administração e Apoio do Comando Militar do Oeste

#### 9ª REGIÃO MILITAR HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE CAMPO GRANDE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 160143

Número do Credenciamento: 6/2015.

Processo: 64577009201201515. Contratante: HOSPITAL MILITAR DE AREA DE CAMPO-GRANDE. CNPJ Contratado: 10485346000180. Contratado : HOSPITAL DE OLHOS DO PANTANAL LTDA.Objeto: Prestação de serviços médicos especializados, de natureza contínua, nas áreas de Oftalmologia Clínica, Diagnóstica e Cirúrgica. Fundamento Legal: Parágrafo Único, Artigo 61 da Lei 8.666/93. Vigência: 01/02/2019 a 31/01/2020. Valor Total: R\$1.200.000,00. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 160143-00001-2018NE800106



#### 3° GRUPAMENTO DE ENGENHARIA 9° BATALHÃO DE ENGENHARIA DE COMBATE

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 2/2018 - UASG 160132

Nº Processo: 64037006424201807 . Objeto: Prestação de serviços especializados de natureza contínua na área de exame laboratoriais. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade competição. declaração de Inexigibilidade em 13/08/2018. FABIO BATISTA BOGONI. Ordenador de Despesas. Ratificação em 22/08/2018. FLAVIO DOS SANTOS LAJOIA GARCIA. Comandante da 9ª Rm. Valor Global: R\$ 60.000,00. CNPJ CONTRATADA : 13.432.835/0001-62 MARQUES & BRUM

(SIDEC - 28/08/2018) 160132-00001-2018NE800041

#### 9° GRUPAMENTO LOGÍSTICO 9º BATALHÃO DE MANUTENÇÃO

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 4/2018 - UASG 160513

Nº Processo: 177/2018-SALC . Objeto: Aquisição de peças e conjuntos para manutenção de quarto escalão dos armamentos recolhidos a esta unidade militar Fz 7,62 M964 (FAL), Fz 7,62 M964 A1 MD1 (PARAFAL), Pst M 973, Fz Ass 5,56 IA2. Material destinado à seção de Manutenção de Armamento Leve e Pesado, conforme DIEx M025/18-SSup. Total de Itens Licitados: 00223. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A empresa Indústria de Material Bélico do Brasil (IMBEL) ser a unica que preenche os requisitos do Art. 25 Lei 8666/93. declaração de Inexigibilidade em 08/08/2018. ORLANDO MAIA BARBOSA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 28/08/2018. FLAVIO DOS SANTOS LAJOIA GARCIA. Comandante 9ª Região Militar. Valor Global: R\$ 2.211.575,92. CNPJ CONTRATADA: 00.444.232/0007-24 INDUSTRIA DE MATERIAL BELICO DO BRASIL IMBEL

(SIDEC - 28/08/2018) 160513-00001-2018NE800239

#### 9º BATALHÃO DE SUPRIMENTO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO N° 4/2018 - UASG 160142

Número do Contrato: 2/2015 Nº Processo: 64155009691201511. PREGÃO SRP Nº 8/2015. Contratante: 9 BATALHAO DE SUPRIMENTO - CNPJ Contratado: 01798250000181. Contratado: PRINT & COPY EQUIPAMENTOS E -SERVICOS LTDA. Objeto: Prorrogação do contrato de serviço de aluguel de 04 (quatro) equipamento multifuncionais. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Art. 61 parágrafo único. Vigência: 11/08/2018 a 10/08/2019. Valor Total: R\$7.878,96. Fonte: 250270035 - 2018NE800242. Data de Assinatura: 09/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160142-00001-2018NE800001

#### COMANDO MILITAR DO PLANALTO COMANDO DE OPERAÇÕES ESPECIAIS BASE ADMINISTRATIVA

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 5/2017 - UASG 160098

Nº Processo: 50/2017 . Objeto: Credenciamento/contratação de empresas (OCS - Organizações Civis de Saúde) e profissionais de saúde autônomos (PSA) para prestação de serviços de saúde, em caráter complementar, de natureza contínua, nas localidades de Goiânia, Aparecida de Goiânia, Senador Canedo, Trindade e Anápolis. Total de Itens Licitados: 00027. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Serão contratados todos Profissionais de Saúde Autônoma e Organizações Civis de Saúde credenciadas de acordo com Edital declaração de Inexigibilidade em 23/08/2018. ADHERBAL TEIXEIRA DA CUNHA NETO. Ordenador de Despesas. Ratificação em 23/08/2018. JULIO CESAR MACARIO. Comandante de Operações Especiais. Valor Global: R\$ 13.500.000,00. CNPJ CONTRATADA 00.418.954/0001-19 HEMOLABOR - HEMATOLOGIA E LABORATORIO DE PESQUISAS CLINICAS LTDA. Valor: R\$ LABORATORIO DE PESQUISAS CLINICAS LIDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 00.814.356/0001-69 CDI - DIAGNOSTICOS EM CARDIOLOGIA E ANGIOLOGIA LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.102.288/0001-78 GOIANIA CLINICA SOCIEDADE COOPERATIVA DE SERVICOS MEDICOS E HOSPITALARES. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.277.573/0001-20 INGOH - INSTITUTO COLA NO DE ONICOLOGIA E MEMATOLOGIA SULTIPA Valor. GOIANO DE ONCOLOGIA E HEMATOLOGIA S/S LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.656.123/0001-48 SOUZA PRADO E PEIXOTO LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 02.091.999/0001-57 INSTITUTO DE OLHOS DE GOIANIA LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 02.705.422/0001-98 SAMARITANO LTDA. HOSPITALOFTALMOLOGICO Valor: R\$

CONTRATADA : 02.780.488/0002-23 CENTRO DE CARDIOLOGIA E RADIOLOGIA INTERVENCIONISTA LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 03.291.531/0002-50 CLINICA DE ATENDIMENTO MEDICO ESPECIALIZADO LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 03.706.577/0001-01 CENTREL CENTRO DE NEFROLOGIA E TRANSPLANTE RENAL LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 05.503.624/0003-07 CAPTAMEDCUIDADOS CONTINUADOS LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 05.503.624/0003-01 SERVICOSMEDICOS E DIAGNOSTICOS TERAPEUTICOS LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 06.212.457/0001-46 CENTRO DE EXCELENCIA EM OXIGENOTERAPIA HIPERBARICA DE GOIANIA LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 06.337.035/0001-05 HONCORD - HEMATOLOGIA, ONCOLOGIA E CONGELAMENTO DE CELULAS-TRONCO S/S LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 08.031.873/0001-73 INSTITUTO DE OLHOS LIMONGI LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 08.821.164/0001-91 HCI DIAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.867.978/0001-09 IGPR INSTITUTO GOIANO DE PILATES E REABILITACAO LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.867.978/0001-09 IGPR INSTITUTO GOIANO DE PILATES E REABILITACAO LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.867.978/0001-09 IJAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.867.978/0001-09 IJAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.867.978/0001-09 IJAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.0867.978/0001-09 IJAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.0867.978/0001-09 IJAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR LTDA. Valor: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.0867.978/0001-09 IJAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR LTDA. VALOR: R\$ 500.000,00. CNPJ CONTRATADA : 01.0867.978/0001-09 IJAGNOSTICOS E TERAPEUTICA CARDIOVASCULAR INSTITUTO DE CONTRATADA : 11.280.030/0001-15 CONTRATADA : 5 Valor: R\$ 500.000,00

(SIDEC - 28/08/2018) 160098-00001-2018NE000004

#### 1º REGIMENTO DE CAVALARIA DE GUARDAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO - UASG 160052

SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Termo de Contrato nº 02/2016, Processo nº 64670.00002949/2016-63. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato nº 02/2016 por mais 12 (doze) meses. Descrição do Serviço: Prestação de Serviços de Fotografia. Vigência do Termo Aditivo: 10/08/18 a 09/08/19. Valor Total Global da Contratação: R\$ 9.393,72 (Nove mil, trezentos e noventa e três reais e setenta e dois centavos). Endereço: Estrada Parque Acampamento, s/n, Setor Militar Complementar, Brasília-DF, CEP 70.631-901.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO - UASG 160052

SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Termo de Contrato nº 03/2016, Processo nº 64670.00002951/2016-09. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato nº 03/2016 por mais 12 (doze) meses. Descrição do Serviço: Prestação de Serviços de Sapataria. Vigência do Termo Aditivo: 10/08/18 a 09/08/19. Valor Total Global da Contratação: R\$ 14.017,68 (Quatorze mil, dezessete reais e sessenta e oito centavos). Endereço: Estrada Parque Acampamento, s/n, Setor Militar Complementar, Brasília-DF, CEP

#### AVISO

Após o exaurimento das providências voltadas à localização do demandado e conforme expressa o CPC, art. 247, Inc. IV Comandante do 1º Regimento de Cavalaria de Guardas, sob CNPJ nº 09.600.725/0001-95, comunica o interesse de contatar os representantes legais da CONSTRUTORA PARTHENON LTDA, sob CNPJ nº 77.162.915/0001-28, localizada na cidade de Colombo - PR, para fins de reparação, por parte desta Organização Militar, de acidente envolvendo uma viatura militar e um veículo dessa empresa, ocorrido em 24 de novembro de 2012.

FLAVIO BENZI BRAGA Ordenador de Despesas do 1º RCG

#### 11ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 27/2018 - UASG 160066

Nº Processo: 64 . Objeto: Manutenção do telhado do Ginásio Vera Cruz do Comando Militar do Planalto (CMP), em Brasília/DF. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso V da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Por não acudirem interessados nos Convites nº 01 e 02/2018 - CRO/11. declaração de Dispensa em 24/08/2018. NILBER TEIXEIRA DA CRUZ. Ordenador de Despesas da Cro/11. Ratificação em 27/08/2018. JOAO DENISON MAIA CORREIA. Comandante da 11ª Região Militar. Valor Global: R\$ 36.734,29. CNPJ CONTRATADA: 07.493.130/0001-52 CRISTOFER LUIZ THEODOROVIZ CONCEITO ENGENHARIA

(SIDEC - 28/08/2018) 160066-00001-2018NE800053

#### 11º DEPÓSITO DE SUPRIMENTO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 5/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 16/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de peças e acessórios originais e/ou genuínos para veículos leves e pesados

> MURILO DA SILVA NICOLINI DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 160072-00001-2018NE800002 COMANDO MILITAR DO SUDESTE COMANDO DE AVIAÇÃO DO EXÉRCITO BASE DE AVIAÇÃO DE TAUBATÉ

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 10.204/2018 - UASG 160518

Processo: Pregão 33/2017. PREGÃO SRP Nº 33/2017. Contratante: BASE DE AVIACAO DE TAUBATE -. CNPJ Contratado: 01818116000103. Contratado : MGX SERVICE COMERCIO E SERVICOS -LTDA. Objeto: Contratação do serviço de manutenção preventiva em estabilizadores. Fundamento Legal: Lei 8666/93 Vigência: 01/08/2018 a 01/08/2019. Valor Total: R\$35.730,64. Fonte: 100000000 - 2018NE800599 Fonte: 100000000 - 2018NE800601 Fonte: 100000000 - 2018NE800804. Data de Assinatura: 01/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160518-00001-2018NE800060

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7.019/2018 - UASG 160518

Processo: 64009004801201884 . Objeto: Contratação de Serviços médico-hospitalares, conforme Edital de Credenciamento nº 01/2017. para atender às necessidades do FuSEx, PASS e SAMMED de Taubaté. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Por se tratar de OCS previamente credenciado conforme rigores do Edital de Credenciamento nº 01/2017. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. LUCIANO BADARO BAPTISTA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 28/08/2018. CARLOS WALDYR AGUIAR. Comandante da Aviação do Exército. Valor Global: R\$ 300.000,00. CNPJ CONTRATADA: 10.857.578/0001-12 RAAJ8 SERVICOS EM OFTALMOLOGIA LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160518-00001-2018NE800017

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2018 - UASG 160518

Processo: 64009003302201870. Objeto: Eventual aquisição de pneus de trator. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Estrada Dos Remedios 2135 - Itaim, -Taubaté/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160518-5-00024-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 18/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> LUCIANO BADARO BAPTISTA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160518-00001-2018NE800060 2ª REGIÃO MILITAR COMISSÃO REGIONAL DE OBRAS 2ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 160491

Número do Contrato: 6/2017. Processo: 6432600916201726. TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2017. Contratante: COMISSAO REGIONAL DE OBRAS DA 2A -REGIAO MILITAR. CNPJ Contratado: 10626173000173. Contratado : CONSTRUTORA FERNANDES RODRIGUES -LTDA. Objeto: Prestação de obra de adaptação da central de abastecimento farmacêutico do hospital militar da área de São Paulo, situado à rua Ouvidor Portugal, 230 - Vila Monumento, São Paulo- SP. Fundamento Legal: 8666/93 . Valor Total: R\$148.213,41. Fonte: 100000000 - 2018NE800082. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160491-00001-2018NE800024



#### HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE SÃO PAULO

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 15/2018

A Direção do Hospital Militar de Área de São Paulo torna público que homologou o Pregão em epígrafe. A Ata de julgamento encontra-se disponível no sítio: www.comprasgovernamentais.gov.br

JOÃO RICARDO NAVARRETE Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160495-00001-2018NE800134

#### 14ª CIRCUNSCRIÇÃO DO SERVIÇO MILITAR

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 20/2018 - UASG 160499

Processo: 64232003648201824 . Objeto: Prestação de serviços médicos aos usuários do FuSex/SAMMED/PASS, na área de Hospital Geral, pronto atendimento (24hs) e Exame Complementares de Diagnóstico e Terapia SADAT. Consulta ambulatorial especializados. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição. declaração de Inexigibilidade em 27/11/2017. SANDRO PERES ZANETTI. Ordenador de Despesa. Ratificação em 30/11/2017. ADALMIR MANOEL DOMINGOS. Cmt da 2ª Região Militar. Valor Global: R\$ 1,00. CNPJ CONTRATADA : 44.649.812/0088-99 NOTRE DAME INTERMEDICA SAUDE S.A.

(SIDEC - 28/08/2018) 160499-00001-2018NE800040

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 21/2018 - UASG 160499

Processo: 64232004033201815 . Objeto: Avaliações pré-anestésicas e procedimentos anestésicos. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição. declaração de Inexigibilidade em 27/11/2017. SANDRO PERES ZANETTI. Ordenador de Despesa. Ratificação em 30/11/2017. ADALMIR MANOEL DOMINGOS. Cmt da 2ª Região Militar. Valor Global: R\$ 1,00. CNPJ CONTRATADA : 60.113.651/0001-10 CLINICA DE ANESTESIOLOGIA DR JULIO TAMER SOBRINHO LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160499-00001-2018NE800040

#### 2ª DIVISÃO DE EXÉRCITO 11ª BRIGADA DE INFANTARIA LEVE 37º BATALHÃO DE INFANTARIA LEVE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 160471

Processo: 64088001208201843. Objeto: Aquisição de Gás Liquefeito de Petróleo (GLP).. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 09h30 às 11h30 e das 13h30 às 16h00. Endereço: Rua Major Matos Guedes, 675 - Bairro Ribeiro, - Lins/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160471-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

RENATO VAZ Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160471-00001-2018NE800009

#### 12ª BRIGADA DE INFANTARIA LEVE (AEROMÓVEL)

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 8/2018 - UASG 160462

Processo: 64309025988201794 . Objeto: Prestação de serviços laboratoriais de análises clínicas, patológicas e densitometria óssea. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação de Organização Cível de Saúde. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. MARCELLO PINHEIRO DE VASCONCELLOS. Ordenador de Despesas. Ratificação em 28/08/2018. HELDER DE FREITAS BRAGA. Comandante da 12ª Brigada de Infantaria Leve (aeromóvel). Valor Global: R\$ 720.000,00. CNPJ CONTRATADA: 61.486.650/0864-79 DIAGNOSTICOS DA AMERICA S.A...

(SIDEC - 28/08/2018) 160462-00001-2018NE800001

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2018 - UASG 160462

Processo: 64309025988201794 . Objeto: Prestação de serviços especializados em diagnóstico por exame de imagem. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação de Organização Civil de Saúde. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. MARCELLO PINHEIRO DE VASCONCELLOS. Ordenador de Despesas. Ratificação em 28/08/2018. HELDER DE FREITAS

BRAGA. Comandante da 12ª Brigada de Infantaria Leve (aeromóvel). Valor Global: R\$ 720.000,00. CNPJ CONTRATADA: 07.685.176/0001-73 MEDICINADIAGNOSTICA POR IMAGEM LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 160462-00001-2018NE800001

#### 5° BATALHÃO DE INFANTARIA LEVE

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

O 5º Batalhão de Infantaria Leve NOTIFICA a Sra. ANA CAROLINE DA SILVA DIONÍZIO CARLOS, CPF 360.927.518-95, por se encontrar em lugar incerto e não sabido para, no prazo de 10 (dez) dias, a contar da data desta publicação, apresentar-se no 5º BIL, no endereço, Av. Marechal Argolo, 19, Da Cruz, Lorena-SP, para entrega de NOTIFICAÇÃO e do TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA, correspondente ao Inquérito Policial Militar e conforme Processo Administrativo instaurado pela Portaria nº 092 - Sec Jus.2/Sec Jus/5º BIL, de 29 de agosto de 2017.

DENNISON GOMES PINHEIRO Ordenador de Despesas

# COMANDO MILITAR DO SUL 3º BATALHÃO DE ENGENHARIA DE COMBATE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 160367

Número do Contrato: 2/2015. Processo: 64032003809201836. PREGÃO SISPP N° 5/2014. Contratante: TERCEIRO BATALHAO DE ENGENHARIA DECOMBATE. CNPJ Contratado: 08639376000152. Contratado : RICOHSM LOCACAO DE MAQUINAS -COPIADORAS, IMPRESSORAS E M. Objeto: 3°Termo Aditivo N°05/2018 AO CONTRATO N° 02/2015. LOCAÇÃO DE MÁQUINAS COPIADORAS IMPRESSORAS E MULTIFUNCIONAIS LTDA COM A EMPRESA RICOHSM. Fundamento Legal: LEI 10.520 . Vigência: 05/08/2018 a 04/08/2019. Valor Total: R\$15.860,40. Fonte: 250270035 - 2018NE800324. Data de Assinatura: 05/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160367-00001-2018NE800022

#### 3ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 105/2018 - UASG 160376

Processo: 1052018 . Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios oriundos da agricultura familiar. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011. Justificativa: Chamada publica 01/2018. declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO DOMINGUES LEITE. Od. Ratificação em 28/08/2018. MARCIO VELLOSO GUIMARAES. Cmt 3ª Rm. Valor Global: R\$ 1.094,91. CPF CONTRATADA : 275.634.480-04 ALGEMIRO FERREIRA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160376-00001-2018NE800261

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 106/2018 - UASG 160376

Processo: 1072018 . Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios oriundos da agricultura familiar. Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011.. Justificativa: Chamada publica 01/2018. declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO DOMINGUES LEITE. Od. Ratificação em 28/08/2018. MARCIO VELLOSO GUIMARAES. Cmt 3ª Rm. Valor Global: R\$ 2.276,70. CPF CONTRATADA: 023.252.950-79 CINTIA VELMUDE MARQUES DA SILVA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160376-00001-2018NE800261

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 107/2018 - UASG 160376

Processo: 11072018 . Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios oriundos da agricultura familiar. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011. Justificativa: Chamada publica 01/2018. declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO DOMINGUES LEITE. Od. Ratificação em 28/08/2018. MARCIO VELLOSO GUIMARAES. Cmt 3ª Rm. Valor Global: R\$ 1.084,50. CPF CONTRATADA : 616.219.940-15 ALACI TEREZA KUTTI.

(SIDEC - 28/08/2018) 160376-00001-2018NE800261

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 108/2018 - UASG 160376

Processo: 1082018 . Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios oriundos da agricultura familiar. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011.. Justificativa: Chamada publica 01/2018 declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO DOMINGUES LEITE. Od. Ratificação em 28/08/2018. MARCIO VELLOSO GUIMARAES. Cmt 3ª Rm. Valor Global: R\$ 2.233,00. CPF CONTRATADA : 092.562.700-30 ALIZIO ANTUNES DE OLIVEIRA E SILVA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160376-00001-2018NE800261

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 111/2018 - UASG 160376

Processo: 111/2018 . Objeto: Aquisição de gêneros de alimentação oriundos da agricultura familiar Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011.. Justificativa: Chamada publica 01/2018 declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO DOMINGUES LEITE. Od. Ratificação em 28/08/2018. MARCIO VELLOSO GUIMARAES. Cmt 3ª Rm. Valor Global: R\$ 2.233,00. CPF CONTRATADA : 263.592.430-91 VILSON JOB ALVES PINTO.

(SIDEC - 28/08/2018) 160376-00001-2018NE800261

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 112/2018 - UASG 160376

Processo: 112 . Objeto: Aquisição de gêneros de alimentação oriundos da agricultura familiar Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011.. Justificativa: Chamanda publica 01/2018 declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO DOMINGUES LEITE. Od. Ratificação em 28/08/2018. MARCIO VELLOSO GUIMARAES. Cmt 3ª Rm. Valor Global: R\$ 3.834,30. CPF CONTRATADA: 191.608.520-20 CIRO ANTUNES DE SOUZA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160376-00001-2018NE800261

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 113/2018 - UASG 160376

Processo: 113/2018 . Objeto: Aquisição de generos de alimentação oriundos da agricultura familiar Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 17º da Lei nº 12.512 de 14/10/2011. Justificativa: Chamada publica 01/2018 declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCELO DOMINGUES LEITE. Od. Ratificação em 28/08/2018. MARCIO VELLOSO GUIMARAES. Cmt 3ª Rm. Valor Global: R\$ 1.446,00. CPF CONTRATADA : 591.716.500-91 JOAO CARLOS LEITE BATISTA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160376-00001-2018NE800261

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 160418

Número do Contrato: 4/2015. Processo: 64687002565201527. INEXIGIBILIDADE Nº 4/2015. Contratante: 19 REGIMENTO DE CAVALARIA -MECANIZADO. CNPJ Contratado: 07395532000114. Contratado: CENTRO CLINICO SANTA CLARA LTDA -Objeto: Serviço de fisioterapia. Fundamento Legal: Parágrafo Único, do Art 61, da Leiº 8.666/93. Vigência: 25/08/2018 a 24/08/2019. Valor Total: R\$18.000,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800001 Fonte: 250270013 - 2018NE800001 Fonte: 100000000 - 2018NE800078 Fonte: 100000000 - 2018NE800289. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160418-00001-2018NE800021

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 1/2018 - UASG 160406

Processo: 80815002406201823. Objeto: Contratação de serviço de recuperação de torre de vigilância do Posto 2 da 13ª Companhia Deposito de Armamento e Munição, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Rua Dos Paiois S/n, Vila Philipson, Br 158 Km 304, - ITAARA/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/1604065-00001-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

WINKEL LEE CAPELLINI Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 167406-00001-2018NE800002

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 160431

Processo: 0808890000246780. Objeto: Eventual aquisição de Material de Copa e Cozinha; Mat Elétrico e Eletrônico; Mat de Proteção e Segurança; Aparelhos de Medição e Orientação; Aparelhos, Eqp e Utensílios Médicos, Odontológicos, Laboratoriais e Hospitalares; Aparelhos e Utensílios Domésticos; Máquinas e Eqp de Natureza Industrial; Máquinas e Eqp Energéticos; Eqp p/ Áudio, Vídeo e Foto; Máquinas, Utensílios e Eqp Diversos; Eqp de Processamento de Dados; Máquinas, Instalações e Utensílios de Escritório; Máquinas. Total de Itens Licitados: 156. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h30 às 17h00. Endereço: Rua Benjamin Constant, S/n - Duque de Caxias, - SAO LUIZ GONZAGA/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160431-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 18/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

MARCUS VINICIUS SCUSSIATO PIMENTEL Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160431-00001-2018NE800016

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2018 - UASG 160422

Processo: 64276003140201810. Objeto: Eventual aquisição de material de permanente, consumo, comunicação e informática, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital.. Total de Itens Licitados: 84. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h00. Endereço: Avenida Julio de Castilhos, 137 - Centro, - Santiago/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160422-5-00008-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 08h45 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

MARLOS NASCIMENTO BARBOZA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160422-00001-2018NE800005

HOSPITAL MILITAR DE ÁREA DE PORTO ALEGRE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2018 - UASG 160399

Processo: 64582004483201833. Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de material médico-hospitalar para o Serviço de Neurocirurgia do Hospital Militar de Área de Porto Alegre - HMAPA.. Total de Itens Licitados: 59. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h00 às 15h00. Endereço: Av. Mariland, 450, São João - Porto Alegre/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160399-5-00018-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: E-mail: slc@hmapa.eb.mil.br.

CARLOS ALBERTO GOULART MENNA BARRETO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160399-00001-2018NE800348 5ª REGIÃO MILITAR

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2018 - UASG 160220

Processo: 64328002059201860. TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018. Contratante: COMISSAO REGIONAL DE OBRAS DA -QUINTA REGIAO MILITAR. CNPJ Contratado: 12160675000187. Contratado: ESCRITEL INSTALACOES ELETRICAS -LTDA. Objeto: Obra de Construção da Infraestrutura Elétrica do PNR 3º RCC em Ponta Grossa/PR. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/08/2018 a 06/06/2019. Valor Total: R\$104.330,11. Fonte: 250270005 -2018NE800006. Data de Assinatura: 10/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160220-00001-2018NE000022 HOSPITAL DE GUARNIÇÃO DE FLORIANÓPOLIS

#### AVISO DE PENALIDADE

O Diretor do Hospital de Guarnicao de Florianopolis, no uso de suas atribuicoes legais, conferidas pela Portaria do Comandante do Exercito nr 580, de 7 de junho de 2017, publicada no DOU Nr 109, de 8 de junho de 2017. Considerando os fatos apurados no Processo Administrativo NUP:4589.002163/2018-83, resolve:

Aplicar para a empresa Empresa EMEDCAL Comércio de Produtos Hospitalares Ltda - EPP, inscrita no CNPJ sob o nr 10.747.420/0001-90, a sanção administrativa de impedimento do direito de licitar e contratar com a uniao e descredenciamento no SICAF, por um periodo de 12 (doze) meses, com fundamento no nciso III do artigo 87 da Lei nr 8.666/93, combinado com o art. 7 da Lei nr 10.520/2002, e item 10.1.1. do Termo de Referencia, anexo I do Edital, pelo descumprimento das obrigacoes contratuais estabelecidas no edital do Pregao 27/2018 - HGuFl e seus anexos, relacionadas à entrega dos itens constantes da nota de empenho da despesa nr 2018NE800150, emitida em 15 de fevereiro de 2018, no valor de R\$ 5.916,70 (cinco mil, novecentos e dezesseis reais e setenta centavos).

SERGIO LUIS HAMMES - Tenente Coronel 3ª DIVISÃO DE EXÉRCITO COMPANHIA DE COMANDO DA 3ª DIVISÃO DO EXÉRCITO

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 21/2018 64291.000726/2018-34 - UASG 160413

Registrado: CLARO S.A. Vt: R\$ 30.219,96. Responsavel pelo julgamento: Ademar Calumby Neto, Coronel, Ordenador de Despesas CMDO 3 DE.

ADEMAR CALUMBY NETO Cel

Ordenador de Despesas

4º GRUPAMENTO DE ENGENHARIA 1º BATALHÃO FERROVIÁRIO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 09/05/2018 . Objeto: Futura contratação de empresa especializada para a fornecimento de link de dados e internet para os Destacamentos das obra a cargo do 1° B Fv.

CLEBER MACHADO ARRUDA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160447-00001-2018NE000002

DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO E CULTURA DO EXÉRCITO

DIRETORIA DE EDUCAÇÃO PREPARATÓRIA E ASSISTENCIAL

COLÉGIO MILITAR DE CURITIBA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2018 - UASG 160077

Processo: 29406000251201841. Objeto: Aquisição de material de expediente, para o período de 12 (doze) meses, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas, estabelecidas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 126. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Praca Conselheiro Thomas Coelho Nr 01, Bairro Taruma, Tarumã - Curitiba/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160077-5-00008-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

SERGIO MESQUITA DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160077-00001-2018NE000001

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 5/2018

Empresas vencedoras: PRATO NOBRE REFEICOES COLETIVAS-EIRELI,CNPJ 23.712.322/0001-69:ITENS - 1 194.000,00;2, 184.500,00;3,240.000,00;4, 550.000,00;TOTAL DE 1.168.500,00. CAPRI BUFFET EIRELICNPJ 08.018.274/0001-10:ITENS - 5, 211.600,00; 6, 349.000,00; TOTAL DE 560.600,00.

SERGIO MESQUITA DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160077-00001-2018NE000001

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 11/2018

Empresa vencedora: RGJ EVENTOS E LOCACOES LTDA-CNPJ 02.758.232/0001-39 ITEM 1 valor global de 24.500,00.

SERGIO MESQUITA DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160077-00001-2018NE000001

DIRETORIA DE EDUCAÇÃO TÉCNICA MILITAR ESCOLA DE SARGENTOS DAS ARMAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2018 - UASG 160129

Processo: 49502006669201881. Objeto: Serviço de reforma da base do curso de infantaria no CIGMAL.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Av. Sete de Setembro,628,, Centro - Três Corações/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160129-5-00028-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 13h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.comprasgovernamentais.gov.br.

EGLER DAMASIO DE ARAUJO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 167129-00001-2018NE800448

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2018 - UASG 160129

Processo: 49502013357201823. Objeto: Serviço de readequação e recuperação do telhado 5 da Alameda dos Permissionários DA - ESA. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Av. Sete de Setembro,628,, Centro - Três

Corações/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160129-5-00054-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.comprasgovernamentais.gov.br.

EGLER DAMASIO DE ARAUJO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 167129-00001-2018NE800448

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 55/2018 - UASG 160129

Processo: 49502013360201847. Objeto: Serviço de adequação dos alojamentos de cabos e soldados das Companhias do Batalhão de Comando e Serviços da ESA.. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Av. Sete de Setembro,628,, Centro - Três Corações/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160129-5-00055-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital estará disponível no site www.comprasgovernamentais.gov.br.

EGLER DAMASIO DE ARAUJO Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 167129-00001-2018NE800448

DIRETORIA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR MILITAR

CENTRO DE PREPARAÇÃO DE OFICIAIS DA RESERVA DE BELO HORIZONTE E COLÉGIO MILITAR DE BELO HORIZONTE

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 13/2018 - CPOR/CM-BH

Processo 64213003862201817, artigo 21 da Lei 8.666/93 e Art. 10 do Decreto Nr 3.931 de 19 de setembro de 2001, este Ordenador de Despesas do CPOR/CMBH, conforme previsto, torna publico o resultado do Pregao Eletronico - atraves do Sistema de Registro de Precos - SRP Nr 13/2018 - CPOR/CM-BH, cujo objeto e aquisição materiais esportivos para atender o CPOR/CM-BH, com as seguintes empresas vencedoras: CNPJ: 02.441.945/0001-74 - ANDRE E. S. SCHILLING - valor: R\$2.8569,15, CNPJ: 03.865.570/0001-32 - ALESSANDRA NUNES LORDS valor: R\$ 8.459,38, CNPJ: 04.002.498/0001-82 - BELLSUB COMERCIO DE MATERIAIS ESPORTIVOS LTDA - valor R\$ 1.372,74, CNPJ: 04.826.424/0001-60 - SPORT'S MAGAZINE LTDA - valor R\$ 2.016,00, CNPJ: 07.284.883/0001-58- CANCHA - COMERCIO DE MATERIAIS - valor R\$ 18.891,56, CNPJ: 08.459.500/0001-06 - GUAXINIM COMERCIO EIRELI valor R\$ 4.467,00, CNPJ: 08.738.035/0001-34 - MAXIMUS ESPORTES COMERCIO LTDA - valor R\$ 112,50, CNPJ: 10.320.480/0001-21 - TUIMADER INDUSTRIA E COMERCIO LTDA - valor R\$ 3.952,15, CNPJ: 10.596.399/0001-79 - ATLANTIS COMERCIO DE MAQUINAS valor R\$ 1.021,92, CNPJ: 11.633.685/0001-20 - AZUL ESPORTES COMERCIAL LIMITADA - valor R\$ 76.548,13, CNPJ: 14.676.091/0001-94 - AGNUS COMERCIO DE MAQUINAS - valor R\$ 25.639,31, CNPJ: 17.660.634/0001-73 - R. FREDERICO CAMPOS LOREDO - EIRELI - valor R\$ 1.640,08, CNPJ: 18.905.288/0001-09 - AQUARELA COMERCIO DE SERVICOS - valor R\$ 13.308,2, CNPJ: 23.861.090/0001-00 - NOVA CAPITAL COMERCIO DE MATERIAL ESPORTIVO - EIRELI - valor R\$ 4.612,65, CNPJ: 24.473.719/0001-08 - MARCOS JEFFERSON BORGES SANTOS - valor R\$ 8.139,72, CNPJ: 24.547.906/0001-99 - ALLPER COMERCIAL EIRELI - valor R\$ 380,10, CNPJ: 27.584.979/0001-49 - METZADA CONFECCOES LTDA - valor R\$ 5.252,00, CNPJ: 29.136.844/0001-46 - MAXIMO INDUSTRIA E COMERCIO EIRELI - valor R\$ 1.415,49, CNPJ: 29.250.204/0001-62 - CAROLINE AUGUSTO DO VALE SILVA - valor R\$ 630,00 Valor global da ATA R\$ 206.428,08.

DANIEL VELOSO DA SILVA - Cap

MARCO JOSE DOS SANTOS - Cel Ordenador de Despesas

ESCOLA DE FORMAÇÃO COMPLEMENTAR DO EXÉRCITO E COLÉGIO MILITAR DE SALVADOR

#### EDITAL DE 28 DE AGOSTO DE 2018 RETIFICAÇÃO NO EDITAL DO CONCURSO DE ADMISSÃO 2018 PARA MATRÍCULA NO CURSO DE FORMAÇÃO DE OFICIAIS DO QUADRO COMPLEMENTAR EM 2019

O COMANDANTE DA ESCOLA DE FORMAÇÃO COMPLEMENTAR DO EXÉRCITO-ESFCEX, no uso das atribuições que lhe confere o inciso I do Art. 127 da Portaria nº 13 de 13 de junho de 2018, do Departamento de Educação e Cultura do Exército-DECEX, torna sem efeito a mudança do local de prova na guarnição de Campinas-SP, publicada na Seção 3, página 28 do DOU nº 164, de 24 de agosto de 2018, do Concurso de Admissão/2018 para matrícula no Curso de Formação de Oficiais do Quadro Complementar em 2019. Em consequência, seja mantida a ESCOLA PREPARATORIA DE CADETES DO EXERCITO



(EsPCEx) - Av. Papa Pio XII, 350, Jardim Chapadão, CEP 13.070-090, Campinas-SP, Tel: (19) 3744-2026, como o local de prova na guarnição de Campinas-SP, conforme publicado no Edital de 25 de junho de 2018, publicado no DOU nº 121, de 26 de junho de 2018

#### MARCONI GOMES STEFANEL - Cel

ISSN 1677-7069

#### EDITAL DE 28 DE AGOSTO DE 2018 RETIFICAÇÃO NO EDITAL DO CONCURSO DE ADMISSÃO 2018 PARA MATRÍCULA NO ESTÁGIO DE INSTRUÇÃO E ADAPTAÇÃO PARA CAPELÃES MILITARES EM 2019

O COMANDANTE DA ESCOLA DE FORMAÇÃO COMPLEMENTAR DO EXÉRCITO-ESFCEx, no uso das atribuições que lhe confere o inciso I do Art. 134 da Portaria nº 133 de 13 de junho de 2018, do Departamento de Educação e Cultura do Exército-DECEx, torna sem efeito a mudança do local de prova na guarnição de Campinas-SP, publicada na Seção 3, página 28 do DOU nº 164, de 24 de agosto de 2018, do Concurso de Admissão/2018 para matrícula no Estágio de Instrução e Adaptação para Capelães Militares em 2019. Em consequência, seja mantida a ESCOLA PREPARATÓRIA DE CADETES DO EXÉRCITO (ESPCEx) - Av. Papa Pio XII, 350, Jardim Chapadão, CEP 13.070-090, Campinas-SP, Tel: (19) 3744-2026, como o local de prova na guarnição de Campinas-SP, conforme publicado no Edital de 25 de junho de 2018, publicado no DOU nº 121, de 26 de junho de 2018.

MARCONI GOMES STEFANEL - Cel Comandante da EsFCEx e CMS

#### ESCOLA PREPARATÓRIA DE CADETES DO EXÉRCITO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 40/2018 - UASG 160468

Processo: 64510014858201731. PREGÃO SRP Nº 21/2017. Contratante: ESCOLA PREPARATORIA DE CADETES DO-EXERCITO. CNPJ Contratado: 50046291000127. Contratado: JOAO MENDONCA FAHL EMPORIO -.Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 05/07/2018 a 03/09/2018. Valor Total: R\$63.187,80. Fonte: 118033904 - 2018NE800252. Data de Assinatura: 05/07/2018.

 $(SICON - 28/08/2018)\ 160468-00001-2018NE000012$ 

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 47/2018 - UASG 160468

Processo: 64510014858201731. PREGÃO SRP № 21/2017. Contratante: ESCOLA PREPARATORIA DE CADETES DO-EXERCITO. CNPJ Contratado: 10625389000114. Contratado: ROSA LIDIA HERRERA PEREIRA - -MAGAZINE. Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 05/07/2018 a 03/09/2018. Valor Total: R\$1.820,00. Fonte: 118033904 - 2018NE800263. Data de Assinatura: 05/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 167468-00001-2018NE000012

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 48/2018 - UASG 160468

Processo: 64510014858201731. PREGÃO SRP Nº 21/2017. Contratante: ESCOLA PREPARATORIA DE CADETES DO-EXERCITO. CNPJ Contratado: 13524344000141. Contratado: DNA COMERCIO E REPRESENTACOES -EIRELI. Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 05/07/2018 a 03/09/2019. Valor Total: R\$8.884,32. Fonte: 118033904 - 2018NE800261. Data de Assinatura: 05/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 167468-00001-2018NE000012

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 49/2018 - UASG 160468

Processo: 64510014858201731. PREGÃO SRP Nº 21/2017. Contratante: ESCOLA PREPARATORIA DE CADETES DO-EXERCITO. CNPJ Contratado: 26882784000112. Contratado: ALVES E GRAMINHO TREINAMENTOS E -ATACADO LTDA. Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 05/07/2018 a 03/09/2018. Valor Total: R\$671,20. Fonte: 118033904 - 2018NE800259. Data de Assinatura: 05/07/2018

 $({\rm SICON}-28/08/2018)\ 167468\text{-}00001\text{-}2018{\rm NE}000012$ 

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 54/2018 - UASG 160468

Processo: 64510014858201731. PREGÃO SRP Nº 21/2017. Contratante: ESCOLA PREPARATORIA DE CADETES DO-EXERCITO. CNPJ Contratado: 17280072000132. Contratado: BUFFET FAMIGLIA MORETTI EIRELI -.Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 05/07/2018 a 03/09/2018. Valor Total: R\$28.876,80. Fonte: 118033904 - 2018NE800269. Data de Assinatura: 05/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 167468-00001-2018NE000012

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 55/2018 - UASG 160468

Processo: 64510014858201731. PREGÃO SRP N° 21/2017. Contratante: ESCOLA PREPARATORIA DE CADETES DO-EXERCITO. CNPJ Contratado: 16098108000107. Contratado: POSSANI & CIA LTDA - Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 16/07/2018 a 09/09/2018. Valor Total: R\$1.160,00. Fonte: 118033904 - 2018NE800255. Data de Assinatura: 16/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 167468-00001-2018NE000001

#### COMANDO LOGÍSTICO

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 19/2018 - UASG 160069

Processo: 64447012468201818 . Objeto: Participação de militares da APPCO no seminário nacional: contratos administrativos como os tribunais de contas e o judiciário interpretam e orientam os agentes na solução dos grandes problemas . Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. declaração de Inexigibilidade em 22/08/2018. JOAO MARCIANO DA VILA NETO. Ordenador de Despesas da Atividade Meio do Colog. Ratificação em 23/08/2018. CARLOS ALBERTO NEIVA BARCELLOS. Comandante Logistico. Valor Global: R\$ 14.536,00. CNPJ CONTRATADA : 86.781.069/0001-15 ZENITE INFORMACAO E CONSULTORIA S/A.

(SIDEC - 28/08/2018) 160069-00001-2018NE800012

#### DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL

#### EXTRATOS DE REGISTROS DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 01/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 06/2018-DGP. Objeto: Eventual aquisição de televisores e acessórios. Item: 01. Empresa vencedora: ELETRO MOVEIS BOM PRECO LTDA. CNPJ nº 05.700.510/0001-95. Total do fornecedor R\$ 80.482,50. Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019. Data da assinatura: 23/08/2018.

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 05/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 06/2018-DGP. Objeto: Eventual aquisição de televisores e acessórios. Item: 07. Empresa vencedora: JULIERME F. DA ROSA. CNPJ nº 06.324.611/0001-71. Total do fornecedor R\$ 9.713,55. Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019. Data da assinatura: 23/08/2018.

#### INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL

#### FÁBRICA DA ESTRELA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2018 - UASG 168008

Processo: 2018DL000129-FE. DISPENSA Nº 129/2018. Contratante: INDUSTRIA DE MATERIAL BELICO DO -BRASIL IMBEL. CNPJ Contratado: 26887746000152. Contratado: AIR COMPRESSORS EQUIPAMENTOS PECASE SERVICOS EIRELI. Objeto: Contratação de empresa para prestar o serviço de manutenção preventiva de seis compressores de parafusos. Fundamento Legal: Lei 13.303/2016 e subsidiariamente pela Lei nº 8.666/1993. Vigência: 27/08/2018 a 25/11/2018. Valor Total: R\$19.588,60. Fonte: 250000000 - 2018NE800339. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 168008-16501-2018NE800148

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 7/2018 - UASG 168008

Processo: 2018DL000131-FE. DISPENSA Nº 131/2018. Contratante: INDUSTRIA DE MATERIAL BELICO DO -BRASIL IMBEL. CNPJ Contratado: 07336311000175. Contratado: REFRISYSTEM REFRIGERACAO E -CLIMATIZACAO COMERCIO E SERV. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestar o serviço de manutenção preventiva e assistência técnica do sistema de refrigeração(chiller) de saumora da planta RDX da Fábrica da Estrela durante 12 meses. Fundamento Legal: Lei 13.303/2016 e subsidiariamente a Lei nº 8.666/1993. Vigência: 24/08/2018 a 23/08/2019. Valor Total: R\$30.000,00. Fonte: 250000000 - 2018NE800349. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 168008-16501-2018NE800148

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 168008

Número do Contrato: 29/2017. Processo: 2017DL000102-FE. DISPENSA Nº 102/2017. Contratante: INDUSTRIA DE MATERIAL BELICO DO -BRASIL IMBEL. CNPJ Contratado: 05412108000105. Contratado: MARONGIO E MARONGIO LTDA -. Objeto: Contratação de serviço para realizar o Retrofít de 01 (uma) prensa de espoleta com elaboração de um projeto executivo, readequação e montagem de máquina de prensagem de espoleta automática a partir da prensa já existente, fornecendo um equipamento que apresente confiabilidade no processo produtivo, com baixa. Fundamento Legal: Art 57, §1°, da Lei n°8666/1993, observado o disposto no §2° deste mesmo artigo. Vigência: 02/09/2018 a 30/10/2018. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 168008-16501-2018NE800148

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2018 - UASG 168008

Processo: 2018PR000029-FE. Objeto: Aquisição de 1 sistema de controle de pH para o efluente da lavagem de piso da unidade de Alto Explosivo, contendo 1 bomba dosadora eletromagnética micro processada, 2 eletrodos para pH em policarbonato e 2 suportes para eletrodo e ainda 1 bomba dosadora eletromagnética micro processada (para uso sobressalente) para IMBEL - FE, que deverão ser ofertados de acordo com as especificações, quantitativos e condições do Termo de Referência - Anexo "A"- parte integrante deste Edital. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Pça Marechal Angelo Mendes de Moraes S/n, Magé - Rj, Vila Inhomirim -Magé/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/168008-5-00029-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> ANATOLIO DOS SANTOS JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 168008-16501-2018NE800148

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2018 - UASG 168008

Processo: 2018PR000030-FE. Objeto: Contratação de Empresa especializada em Prevenção e Combate e Incêndio, credenciada no CBMERJ - Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Rio de Janeiro para elaboração de Projeto Executivo de Segurança Contra Incêndio e Pânico e emissão de ARTs, bem como assessoria à IMBEL - FE, que deverão ser ofertados de acordo com as especificações, quantitativos e condições do Termo de Referência - Anexo "A"- parte integrante deste Edital. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 da 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Pça Marechal Angelo Mendes de Moraes S/n, Magé - Rj, Vila Inhomirim - Magé/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/168008-5-00030-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 18/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

ANATOLIO DOS SANTOS JUNIOR Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 168008-16501-2018NE800148

#### FÁBRICA DE ITAJUBÁ

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 124/2018 - UASG 168005

Processo: 2018DL000124 . Objeto: Aquisição de Peças para Armamento Total de Itens Licitados: 00017. Fundamento Legal: Art. 29°, Inciso XIII da Lei nº 13.303 de 30/06/2016.. Justificativa: Art 39,inciso XIII Regulamento de Licitações e Contratos da IMBEL. declaração de Dispensa em 02/07/2018. MAURO SANTOS VILELA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 27/08/2018. DELCIO MONTEIRO SAPPER. Chefe de Fabrica. Valor Global: R\$ 203.660,00. CNPJ CONTRATADA: 00.645.639/0001-24 LEDA CRISTINA PIROLA HATAKEYAMA. Valor: R\$ 44.000,00. CNPJ CONTRATADA: 03.682.863/0001-84 USICAST - INDÚSTRIA E COMERCIO LTDA.. Valor: R\$ 95.000,00. CNPJ CONTRATADA : 05.543.906/0001-76 DABRIMAQINDUSTRIA COMERCIO E SERVICOS LTDA. Valor: R\$ 32.400,00. CNPJ CONTRATADA 05.772.722/0001-88 IMAGEM AUTOMACAO E USINAGEM Valor: R\$ 16.420,00. CNPJ CONTRATADA 08.892.144/0001-01 TITANIO USINAGEM LTDA. Valor: R\$ 09 105 910/0001-03 CNPI CONTRATADA 8 180 00 SUPREMAVEDA COMERCIAL LTDA. Valor: R\$ 800,00. CNPJ CONTRATADA: 43.901.578/0001-21 BRAITA EQUIPAMENTOS INDUSTRIAIS LTDA. Valor: R\$ 6.860,00

(SIDEC - 28/08/2018) 168005-16501-2018NE800003

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 39/2018 - UASG 168005

Processo: 2018IN000039 . Objeto: Serviço de Reparo em Torno CNC TNS42 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 30°, Caput da Lei n° 13.303 de 30/06/2016.. Justificativa: Inviabilidade de Competição - conf.Art 40 do Regulamento de Licit.e Contratos da Imbel de 22/05/2018 declaração de Inexigibilidade em 19/07/2018. MAURO SANTOS VILELA. Ordenador de Despesas. Ratificação em 24/08/2018. DELCIO MONTEIRO SAPPER. Chefe de Fabrica. Valor Global: R\$ 4.450,00. CNPJ CONTRATADA : 01.246.816/0001-62 PLUSMATIC COMERCIO DE MAQUINAS LTDA..

(SIDEC - 28/08/2018) 168005-16501-2018NE800003

#### FÁBRICA PRESIDENTE VARGAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 168004

Número do Contrato: 13/2016. Processo: 310/IMBEL/FPV/16. PREGÃO SRP Nº 80/2016. Contratante: INDUSTRIA DE MATERIAL BELICO DO -BRASIL IMBEL. CNPJ Contratado: 04315058000185. Contratado : UNICOPIA LTDA -. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato por mais 12 meses, até o dia 20/08/2019. Fundamento Legal: Artigo 61, parágrafo único da Lei 8.666/93. Vigência: 21/08/2018 a 20/08/2019. Data de Assinatura: 21/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 168004-16501-2018NE800041

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 168004

Número do Contrato: 16/2014. Processo: 016/IMBEL/FPV/14. DISPENSA Nº 4/2014. Contratante: INDUSTRIA DE MATERIAL BELICO DO -BRASIL IMBEL. CNPJ Contratado: 05032402000191. Contratado: SPEEDY COPY COPIADORAS & COPIAS -LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência e execução do Contrato por mais 12 meses, de 14/08/2018 até 13/08/2019. Fundamento Legal: Artigo 61, parágrafo único da Lei 8.666/93. Vigência: 14/08/2018 a 13/08/2019. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 168004-16501-2018NE800041

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2018 - UASG 168004

Processo: 218/IMBEL/FPV/18. Objeto: Contratação de empresa especializada em Servico Telefônia Fixa Comutada - STFC, nas modalidades: local (fixo-fixo e fixo-móvel), longa distância nacional (fixo-fixo e fixo-móvel), longa distância internacional (fixo-fixo e fixomóvel), conforme especificações e quantidades estabelecidas no Edital. . Total de Itens Licitados: 27. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Av.15 de Marco Bairro da Limeira, -Piquete/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/168004-5-00039-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> RONALDO CESAR BRASIL DE SOUZA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 168004-16501-2018NE800041

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 37/2018

Foi vencedora da ata de pregão nº 37/2018, item5, a empresa CBTS COMERCIAL BRASILEIRA DE TUBOSE SANEAMENTO EIRELI, CNPJ 00.869.442/0001-79, valor R\$29.773,00.

> RONALDO CESAR BRASIL DE SOUZA Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 168004-16501-2018NE800041 SECRETARIA DE ECONOMIA E FINANCAS

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 78/2018 - UASG 160089

Processo: 64689006713201813 . Objeto: Curso de Pós-graduação em Estatística Aplicada. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Notória especialização (Decisão do TCU 439/1998 - Plenário). declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. WALACE NELLO RODRIGUES SERODIO. Ordenador de Despesas da Sef. Ratificação em 27/08/2018. MARCOS ANTONIO AMARO DOS SANTÓS. Secretario de Economia e Finanças Interino. Valor Global: R\$ 9.360,00. CNPJ CONTRATADA : 00.078.220/0001-38 CENTRO DE ENSINO UNIFICADO DO DISTRITO FEDERAL LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 160089-00001-2018NE800042

#### SEGUNDA INSPETORIA DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO EXÉRCITO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018 - UASG 160497

Processo: 64602001950201892. DISPENSA Nº 77/2018. Contratante: SEGUNDA INSPETORIA DE -CONTABILIDADE E FINANCAS DO EXERC. CNPJ Contratado: 43099639000189. Contratado: XEQUEMAQ MAQUINAS E EQUIPAMENTOS -PARA ESCRITORIO LTDA. Objeto: Serviço de locação de equipamento de impressão. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e leis complementares. Vigência: 17/08/2018 a 16/08/2019. Valor Total: R\$960,00. Fonte: 250270035 - 2018NE800158. Data de Assinatura: 17/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 110245-00001-2018NE800001

#### SECRETARIA-GERAL BASE ADMINISTRATIVA DO QUARTEL-GENERAL DO EXÉRCITO

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 20/08/2018 foi alterado. Objeto: Serviço de Confecção e Instalação de Divisórias e armários, com fornecimento de material e do serviço para Base Admistrativa do quartel General do Exército e Orgãos Participantes Total de Itens Licitados: 00014 Novo Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h30 e de13h00 às 17h00. Endereço: Qgex - Av Exercito - Smu - Setor de Garagens BRASILIA - DF. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

OTAVIO FONTOURA SOUTO MAIOR Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 160186-00001-2018NE000004

#### DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2018 - UASG 160076

Processo: 64443004262201854 INEXIGIBILIDADE Nº 20/2018 Processo: 64443004262201854. INEXIGIBILIDADE N° 20/2018. Contratante: COMANDO DO EXERCITO -.CNPJ Contratado: 34028316000707. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Prestação, pela EBCT, de serviços e vendas de produtos, que atendam a necessidade do Dpartamento. Fundamento Legal: § Unico, Art. 61, Lei 8666/93. Vigência: 24/08/2018 a 23/08/2023. Valor Total: R\$66.000,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800324. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160076-00001-2018NE000077

#### EXTRATO DE TERMO DE FOMENTO

Espécie: Certidão de Apostilamento ao Termo de Fomento nº EME 17-091-00 e SICONV nº 852900/2017, celebrado entre o Comando do Exército e a Fundação Parque Tecnológico Itaipu-Brasil, visando a prorrogação de oficio, do prazo de vigência, em decorrência do atraso na liberação de recursos, ficando, assim, o Termo de Fomento nº EME 17-091-00 e SICONV nº 852900/2017, prorrogado por 87 (oitenta e sete) dias, passando a viger de 21 de setembro de 2017 a 18 de dezembro de 2018. Data de Assinatura da Certidão de Apostilamento: 3 de julho de 2018.

#### CENTRO INTEGRADO DE TELEMÁTICA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018 - UASG 160091

Processo: 64222006998201861. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços auditoria de conformidade na Autoridade Certificadora de Defesa - AC Defesa, com base nos normativos internacionais Webtrust, requisitos definidos em Trust Service Principles and Criteria for Certification Authorities (disponível em http://www.webtrust.org/principles-and-criteria/item83172.aspx), nas condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência (Anexo I) do Edital.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h45 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av Duque de Caxias S/n - Setor Militar Urbano, - BRASILIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160091-5-00005-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

ARTUR CHAVES TOURINHO

(SIASGnet - 28/08/2018) 160091-00001-2017NE800258 Dias: 29, 30 e 31/08/2018

#### DIRETORIA DE FABRICAÇÃO ARSENAL DE GUERRA DO RIO DE JANEIRO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 25/2018 - UASG 160285

Processo: 64004007781201762. PREGÃO SRP Nº 2/2018. Contratante: ARSENAL DE GUERRA DO RIO -CNPJ Contratado: 36435147000151. Contratado: TECBRAS INDUSTRIA E COMERCIO DE -PECAS MECANICAS LTDA. Objeto: Aquisição de peças para manutenção do morteiro pesado 120 mm. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e 10.520/2002. Vigência: 20/08/2018 a 16/04/2019. Valor Total: R\$595.262.95. Fonte: 100000000 - 2018NE800170 Fonte: 100000000 - 2018NE800180 Fonte: 100000000 - 2018NE800162. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 160285-00001-2018NE800022

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2018 - UASG 160285

Processo: 64004002659201881. Objeto: Aquisição de multímetro digital, fonte de alimentação e osciloscópio para laboratório de eletrônica.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 10h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Rua Monsenhor Manoel Gomes N. 563 - Caju, - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160285-5-00023-2018

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> MAURICIO RAMOS DE RESENDE NEVES Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160285-00001-2018NE800022

#### ARSENAL DE GUERRA DE SÃO PAULO

#### AVISO DE CHAMADA PÚBLICA

O ARSENAL DE GUERRA DE SÃO PAULO (AGSP), órgão do Departamento de Ciência e Tecnologia do Exército Brasileiro, torna pública a realização de Chamada Pública, tendo por Brisherio, inita publica a teatização de Cialindad rubitea, tendo poi finalidade dar início ao processo de solicitação de informações (Request for Information - RFI) junto às empresas interessadas no fornecimento de sistemas optrônicos, a serem integrados na Viatura Blindada de Reconhecimento - Média Sobre Rodas, 6x6 (VBR-MSR, 6x6), no contexto do Projeto de Obtenção da VBR-MSR, 6x6, a cargo da Diretoria de Fabricação. Nesta data, as empresas interessadas poderão realizar o download da documentação no sítio da Diretoria de Fabricação (www.df.eb.mil.br) a partir das 10h. As empresas interessadas deverão entregar a resposta à solicitação de informações até o dia 04 de outubro de 2018, por meio do endereço eletrônico: optronicos.vbr@df.eb.mil.br, bem como remeter por correio para o endereço: Optrônicos VBR-MSR, 6x6 - Arsenal de Guerra de São Paulo, Rodovia Marechal Rondon, km 29, S/N, Centro, Barueri (SP), CEP 06442-000

> LUIZ EDUARDO MELLO CORRÊA DA SILVA Ordenador de Despesas

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 160529

Processo: 64005003082201814. Objeto: Aquisição de material de expediente. Total de Itens Licitados: 186. Edital: 29/08/2018 das 10h00 às 12h00 e das 13h30 às 16h00. Endereço: Rodovia Marechal Rondon, Km 29 - Centro, Centro - Barueri/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/160529-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> LUIZ EDUARDO MELLO CORREA DA SILVA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 160529-00001-2018NE000002

#### ESCOLA SUPERIOR DE GUERRA

EDITAL Nº 7/ESG, DE 27 DE AGOSTO DE 2018 CONCURSO PÚBLICO PARA A CARREIRA DE MAGISTÉRIO SUPERIOR ESG (CP-CMS-ESG) EM 2017 CONVOCAÇÃO DE CANDIDATO

1 Da inspeção:

1.1 Conforme subitem 18.7 participo que o candidato Fábio Albergaria de Queiroz, da Área Temática ESG08 - Defesa / Perspectivas Teóricas sobre Segurança e Defesa no Sistema Internacional/ Evolução do Pensamento Estratégico, deverá comparecer ao Centro de Perícias Médicas da Marinha, no dia 04SET2018, às 06h30, para a realização da inspeção médica oficial, necessária para a posse.

1.2 O candidato deverá comparecer ao local da inspeção

médica oficial, munido de cédula de identidade, caneta esferográfica (azul ou preta), prancheta e dos resultados dos exames abaixo relacionados:

a)Hemograma completo; b)Glicemia;

c)Uréia; d)Creatinina:

e)Lipidograma completo;

f)Triglicerídeos; g)VDRL; h)Radiografía de tórax em PA e perfil, com laudo;

i)ECG (eletrocardiograma), com laudo;

j)Urina tipo I;

k)PSA (homens com idade igual ou superior a 40 anos); e 1)EPF.

1.3 O candidato deverá respeitar um repouso auditivo de 14

horas e, ainda, deverá levar sunga de banho.

2. Do local da inspeção médica oficial: CENTRO DE PERÍCIAS MÉDICAS DA MARINHA - CPMM. Endereço: Praça Barão de Ladário, s/nº - Ilha das Cobras - Centro. Cidade: Rio de Janeiro/RJ. Outras informações: https://www.marinha.mil.br/cpmm/.

3. Do comparecimento:

3.1 Solicita-se que o candidato se pronuncie a respeito de seu comparecimento ou não para a realização da inspeção médica oficial encaminhando sua manifestação para o email cgpg@esg.br.

3.2 O não comparecimento para a realização da inspeção

médica oficial caracterizará a desistência da candidato, permitindo à Administração convocar o substituto, observando a ordem rigorosa de classificação, conforme subitens 18.7 e 18.8 do Edital.

General de Exército DÉCIO LUÍS SCHONS Comandante

#### HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS

ISSN 1677-7069

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2018 - UASG 112408

Processo: 60550027043201794. Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais de consumo, (suprimentos de informática cartuchos de impressão originais para plotter HP DESIGNJET T790), destinado a atender à Subdivisão de Engenharia do Hospital das Forças Armadas, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste instrumento. (PROCESSO 60550.027043/2017-94). Total de Itens Licitados: 7. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Setor Hfa S/nº, Sudoeste - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/112408-5-00048-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

JORGE RICARDO AUREO FERREIRA Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 112408-00001-2018NE800075

#### SECRETARIA DE ORÇAMENTO E ORGANIZAÇÃO INSTITUCIONAL

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO INTERNA

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 29/2018

Processo nº 60585.000967/2018-27, empresa vencedora: TECNOBRAY COMERCIAL DE EQUIPAMENTOS LTDA, CNPJ: 86.771.243/0001-49, valor total R\$26.800,00.

MARIA ZENÁDIA RODRIGUES BRITO FRANÇA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 110404-00001-2018NE800324

#### SECRETARIA-GERAL

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio № 864638/2018, № Processo: 60414000357201895, Concedente: MINISTERIO DA DEFESA, Convenente: MUNICIPIO DE SERINGUEIRAS CNPJ nº 63761993000134, Objeto: Construção de Quadra Esportiva com Grama Sintética, Valor Total: R\$ 255.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 5.000,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 250.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800185, Valor: R\$ 250.000,00, PTRES: 140258, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 44425141, Vigência: 28/08/2018 a R08/2021, Data de Assinatura: 28/08/2018, Signatários: Concedente: ROBERTO DE MEDEIROS DANTAS CPF nº 483.922.198-72, Convenente: LEONILDE ALFLEN GARDA CPF nº 369.377.972-49.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio N° 865250/2018, N° Processo: 60414000411201801, Concedente: MINISTERIO DA DEFESA, Convenente: MUNICIPIO DE MANAUS CNPJ n° 04365326000173, Objeto: AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS ADMINISTRATIVOS TIPO PASSEIO, Valor Total: R\$ 105.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 5.000,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800353, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 140256, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 44425205, Vigência: 28/08/2018 a 19/02/2020, Data de Assinatura: 28/08/2018, Signatários: Concedente: ROBERTO DE MEDEIROS DANTAS CPF n° 483.922.198-72, Convenente: ARTHUR VIRGILIO DO CARMO RIBEIRO NETO CPF n° 154.982.477-53.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Convênio Nº 864173/2018, 60414000241201856, Concedente: MINISTERIO DA DEFESA, Convenente: MUNICIPIO DE CUJUBIM 84736941000188, Objeto: AQUISIÇÃO DE CAMINHÃO COM CARROCERIA - TIPO CARGA SECA, Valor Total: R\$ 204.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 4.000,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ Crédito Orçamentário: Num 200.000.00. Empenho: 2018NE800217, Valor: R\$ 200.000,00, PTRES: 140272, Fonte Recurso: 0100000000, ND: 44425241, Vigência: 28/08/2018 a 19/02/2020, Data de Assinatura: 28/08/2018, Signatários: Concedente: ROBERTO DE MEDEIROS DANTAS CPF nº 483.922.198-72, Convenente: PEDRO MARCELO FERNANDES PEREIRA CPF nº 457.343.642-15

# IMPRENSA NACIONAI http://www.in.gov.D tto://www.in.gov.br

#### Ministério da Educação

#### CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2018 - UASG 153010

Nº Processo: 23063001588201847. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para contratação de empresa especializada para execução de serviços contínuos de controle sanitário integrado no combate às pragas urbanas (animais sinantrópicos), visando atender às necessidades do Campus Nova Friburgo do CEFET/RJ, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 10h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Av.maracana N. 229, Maracanã - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153010-5-00024-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 14/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto e dos locais de entrega descritos no COMPRASNET e as que constam no Termo de Referência, o licitante deverá obedecer este último. Este Edital poderá ser retirado no DEPAD, à Avenida Maracanã 229, Bloco A, sala 206 - Maracanã, mediante apresentação do carimbo com CNPJ da firma, e terá um custo reprográfico de R\$ 0,10 (Dez Centavos) por página, endereco http://www.comprasgovernamentais.gov.br/.

DARIO ANTONIO APARECIDO JACINTHO SANCHES
Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 153010-15244-2018NE800053

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2018 - UASG 153010

Nº Processo: 23063002297201868. Objeto: Contratação de serviço continuado de Recepção para o Campus Itaguaí do CEFET/RJ, com fornecimento de mão-de-obra. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 10h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av.maracana N. 229, - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153010-5-00041-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 26/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto e dos locais de entrega

descritos no COMPRASNET e as que constam no Termo de Referência, o licitante deverá obedecer este último..

VITOR NEVES CABRAL Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 153010-15244-2018NE800053

#### AVISO DE REVOGAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 20/2018

Fica revogada a Dispensa de Licitação supracitada referente ao processo N° 23063002231201781

FELIPE COLMENERO HAUSSMANN Assistente em Administração

(SIDEC - 28/08/2018) 153010-15244-2018NE800053

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 6/2018

O Diretor-Geral do CEFET/RJ, após análise do Pregão Eletrônico nº 06/2018, decide HOMOLOGAR o Item 1 à empresa RYCHARDSON DENANTES DE SOUSA 17020252761. Valor Global da Ata: R\$ 86,10. CARLOS HENRIQUE FIGUEIREDO ALVES/Diretor-Geral do CEFET/RJ.

CARLOS HENRIQUE FIGUEIREDO ALVES

(SIDEC - 28/08/2018) 153010-15244-2018NE800053

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 13/2018

O Diretor-Geral do CEFET/RJ, após análise do Pregão Eletrônico nº 13/2018, decide HOMOLOGAR os itens 1, 2, 3, 4 à empresa 5R SERVICOS EIRELI. Valor Global da Ata: 18.661,30. CARLOS HENRIQUE FIGUEIREDO ALVES/Diretor-Geral do CEFET/RJ.

CARLOS HENRIOUE FIGUEIREDO ALVES

(SIDEC - 28/08/2018) 153010-15244-2018NE800053

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 26/2018

O Diretor-Geral do CEFET/RJ, após análise do Pregão Eletrônico n° 26/2018, decide HOMOLOGAR os itens 1, 2, 4, 7, 8, 9 à empresa JIXX EQUIPAMENTOS E PRODUTOS PARA

LABORATORIOS LTDA., os itens 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 31, 32, 33, 35, 36, 52, 54, 55, 56, 57, 61, 71, 80, 81, 87 à empresa BASPRIX COMERCIO È SERVICOS LTDA os itens 20, 49, 76, 79, 85 à empresa EXOM ARTIGOS PARA LABORATORIOS LTDA, os itens 21, 30, 42, 43, 44, 46, 47, 48, 59, 60, 64, 66, 69, 70, 72, 73, 77, 78 à empresa FOCUS TOTAL COMERCIO E MANUTENCAO DE EQUIPAMENTOS CIENT, os itens 22, 23, 24, 25, 26, 27 à empresa TETHI COMERCIO DE ARTIGOS MEDICOS E ORTOPEDICOS EIRELI, os itens 28, 50, 51, 58, 65, 82, 86 à empresa PROBIOMAS PRODUTOS E SERVICOS AMBIENTAIS EIRELI, os itens 29, 53 à empresa DMC COMERCIO DE EQUIPAMENTOS PARA LABORATORIO - EIRELI, os itens 37, 38, 83 à empresa MARCIO DE OLIVEIRA CAMARGO DO NASCIMENTO 37013468878, os itens 39, 40, 41 à empresa ANOVA EMBALAGENS EM PLASTICOS, o Item 75 à empresa ALFALAB MATERIAL PARA LABORATORIOS LTDA. Valor Global da Ata: R\$ 28,466,56. CARLOS HENRIQUE FIGUEIREDO ALVES/ Diretor- Geral do CEFET/RJ.

CARLOS HENRIQUE FIGUEIREDO ALVES

(SIDEC - 28/08/2018) 153010-15244-2018NE800053

# CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

#### EXTRATO DO CONTRATO Nº 50/2018 - UASG 153015

Nº Processo: 23062012068201840. PREGÃO SISPP Nº 55/2018. Contratante: CENTRO FEDERAL DE EDUCACAO - TECNOLOGICA DE MINAS GERAIS. CNPJ Contratado: 17365274000187. Contratado: CBF COMERCIO DE CONFECCOES -BANDEIRAS EIRELI. Objeto: Prestação de serviço de infraestrutura para realização dos Jogos dos Institutos Federais (JIF's ) 2018. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 24/08/2018 a 23/12/2018. Valor Total: R\$3.147,98. Fonte: 8100000000 - 2018NE800980. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153015-15245-2018NE800001

#### EXTRATO DO CONTRATO Nº 60/2018 - UASG 153015

Nº Processo: 23062015794201814. DISPENSA Nº 248/2018. Contratante: CENTRO FEDERAL DE EDUCACAO - TECNOLOGICA DE MINAS GERAIS. CNPJ Contratado: 12632313000141. Contratado: RAIZES AGROAMBIENTAL LTDA -.Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviço de poda, supressão e rebaixamento de tocos de espécimes arbóreos existentes no Campus VI. Fundamento Legal: LEI 8666/93 . Vigência: 28/08/2018 a 27/11/2018. Valor Total: R\$6.620,00. Fonte: 81000000000 - 2018NE800819. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153015-15245-2018NE080001

#### EDITAL DE 28 DE AGOSTO DE 2018 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

O Diretor Geral do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais, no uso de suas atribuições e de acordo com a Lei Nº 8.745, de 09.12.93, com as modificações das Leis Nº 9.849, de 26/10/99 e as Leis Nº 12.772/2012 e 10.667, de 14/05/03 e suas alterações, torna público a abertura de inscrições, para Processo Seletivo Simplificado, para atender a necessidade temporária de excepcional interesse público, destinado a selecionar candidatos, visando contratação de professor por tempo determinado para o CEFET-MG, nas suas Unidades.

1 - O Professor assumirá encargos didáticos na Educação Profissional e Tecnológica de Nível Médio e no Ensino Superior.

Edital N°	Campus	Departamento / Coordenação	Disciplinas	Formação	Nº de vagas
74	Leopoldina	Departamento de Computação e Mecânica	Usinagem Convencional.	Graduação em engenharia Metalúrgica, ou em Engenharia Mecânica, ou em Engenharia de	01

2 - As inscrições serão realizadas, conforme cronograma a seguir: Local: sítio www.cefetmg.br. Período: de 09h do dia 31 de agosto às 21h do dia 09 de setembro de 2018, horário de Brasília. As inscrições serão prorrogadas, por dez dias, se não houver candidatos inscritos. O Processo Seletivo Simplificado será regido com base nas Leis N°s 8.745/93, 9849/99 e suas alterações e a Lei N° 7.596/87 e pelo Edital. A íntegra do Edital, as normas, regime de trabalho e demais informações das quais o candidato deverá estar ciente, sob as penas da Lei, estarão disponíveis no sítio www.cefetmg.br na opção "Professor substituto", dentro do menu "Concursos"

#### COLÉGIO PEDRO II

CAMPUS ENGENHO NOVO II

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 7/2018 - UASG 155636

Nº Processo: 23783000016201895. Objeto: Contratação da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos para atender às necessidades do Colégio Pedro II, Campus Engenho Novo II, relativas à prestação do serviço de envio de cartas comerciais e telegramas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inexigibilidade de licitação devido ao monopólio estatal consoante a Lei 6.538/78. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. RICARDO JOSE BENTIM SOARES. Diretor Administrativo. Ratificação em 27/08/2018. CAROLINA MARY MEDEIROS. Diretora Geral. Valor Global: R\$ 1.300,00. CNPJ CONTRATADA: 34.028.316/0002-94 EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELEGRAFOS.

(SIDEC - 28/08/2018) 155636-15201-2018NE800001

#### FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR

#### EXTRATO DO CONTRATO Nº 60/2018 - UASG 154004

Nº Processo: 23038017724201717. INEXIGIBILIDADE Nº 19/2018. Contratante: FUND COORD DE APERFEICOAMENTO DE -PESSOAL DE NIVEL SUP. CPF Contratado: ESTRANGEIRO. Contratado : KARGER PUBLISHERS.. Objeto: Contratação da licença de acesso ao conteúdo da Karger Publishers. Valor em US\$: 1.620.282,30. Valor em R\$: 6.328.498,61. Data da cotação (BACEN): 04/07/2018. Taxa (BACEN): R\$3,9058 por dólar americano. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 01/09/2018 a 01/09/2023. Valor Total: R\$1.620.282,30. Fonte: 8100000000 - 2018NE800167. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154003-15279-2018NE800013

FLÁVIO ANTÔNIO DOS SANTOS DIRETORIA DE GESTÃO

#### AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 1/2018

Processo nº 23038.005541/2018-30. OBJETO: Credenciamento de Instituições Financeiras visando operacionalização de "CONTA-DEPOSITO VINCULADA - BLOQUEADA PARA MOVIMENTAÇÃO" (aberta em nome da empresa contratada e exclusivamente para o provisionamento de valores a título de garantia do cumprimento das obrigações trabalhistas, previdenciárias e outras, em relação à mão de obra das empresas contratadas para prestação de serviços de forma contínua por meio de dedicação exclusiva de mão-de-obra) nos termos da Instrução Normativa MPDG nº 5, de 25 de maio de 2017, mediante celebração de Termo de Cooperação Técnica com a CAPES. Período de recebimento dos documentos: 29/08/2018 à 29/09/2018 das 07:00h às 11:00h e das 13:00h às 17:00h nos dias úteis. O edital e seus anexos poderão ser retirados tanto no endereço eletrônico www.capes.gov.br, como por solicitação pelo e-mail licita@capes.gov.br. A sessão de abertura dos envelopes das empresas que manifestaram interesse no credenciamento, será realizada no dia 30 de setembro de 2018 às 10h30 - horário local.

Brasília, 28 de agosto de 2018. LUCAS JOSIJUAN ABREU BACURAU Chefe da Divisão de Compras e Licitação

#### DIRETORIA DE PROGRAMAS E BOLSAS NO PAÍS COORDENAÇÃO DE APERFEIÇOAMENTO DE PESSOAL DE NÍVEL SUPERIOR

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo de Alteração de Vigência - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Alterar Vigência - Signatários - pela CAPES: GERALDO NUNES SOBRINHO - DIRETOR DE PROGRAMAS E BOLSAS NO PAÍS e pelo beneficiário (a).

Beneficiário	CPF	Processo	Programa	Vigência	Assinatura
SOLANGE FERRAZ DE LIMA	082.381.458-05	88881.140959/2017-01	PAEP 1788/2017	DE: 31/08/2018 PARA: 31/10/2018	27/08/2018

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo - Concedente: CAPES CNPJ: 00.889.834/0001-08 - Objetivo: Alteração de Vigência - Signatários - pela CAPES: Geraldo Nunes Sobrinho - Diretor de Programas e Bolsas no País, pelo beneficiário (a)

Beneficiário (a)	CPF	Processo	Programa	Vigência	Data da Assinatura:
EUNICE HELENA SGUIZZARDI	023.303.138-37	23038.001058/2018-86	PROEX 743/2018	DE: 31/03/2022 PARA: 31/07/2018	31/07/2018
MARIA DO SOCORRO SOUSA DE ARAUJO	336.691.473-49	23038.002098/2018-45	PROEX 643/2018	DE: 31/03/2022 PARA: 24/06/2018	14/06/2018
MARCELO LOBO HELDWEIN	018.327.389-30	23038.015558/2016-33	PROEX 871/2016	DE: 31/03/2022 PARA: 29/06/2018	29/06/2018

#### EMPRESA BRASILEIRA DE SERVIÇOS **HOSPITALARES**

ISSN 1677-7069

#### EDITAL Nº 110, DE 28 DE AGOSTO DE 2018 CONCURSO PÚBLICO Nº 10/2014 - EBSERH/HUPAA-UFAL CONVOCAÇÃO DE CANDIDATA - SUBJUDICE

- O Presidente em exercício da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, no uso de suas atribuições legais, torna pública a convocação (Sub Judice) do Concurso Público 10/2014, em cumprimento ao disposto no Processo nº 0802423-52.2015.4.05.8000 (Ação Ordinária nº 0802453-87.2015.4.05.8000) da 3ª Vara Federal - AL, da candidata SIMONE CORTEZ DE AMORIM, cargo Técnico em Enfermagem - Saúde do Trabalhador, com lotação no Hospital Universitário Professor Alberto Antunes da Universidade Federal de Alagoas - HUPAA-UFAL, conforme a seguir:
- 1. A candidata relacionada neste edital deverá comparecer: 1.1. No dia 30/08, das 8h às 11h e das 13h às 14h, à Divisão de Gestão de Pessoas - DivGP do Hospital Universitário Prof. Alberto Antunes, localizado na Av. Lourival Melo Mota, s/n, Tabuleiro do Martins, Maceió/AL, para apresentação da habilitação específica dos requisitos dos cargos (original e cópia); entrega de currículo, dos documentos necessários para sua contratação (original e cópia) e comprovante de preenchimento do formulário online de dados cadastrais do CadastroWeb; impressão da consulta de situação regular dos dados de qualificação cadastral on-line do E-Social feita no site: http://portal.esocial.gov.br/institucional/consulta-qualificacao-
- 1.1.1. A apresentação dos documentos poderá ser efetuada por procuração registrada em cartório.
- 1.1.2. O cadastro deverá, obrigatoriamente, ser preenchido pelo site: cadastro.ebserh.gov.br.
- 1.2. No dia 31/08, das 7h às 9h, ao Laboratório de Análises
- Clínicas do Hospital, para realização da Coleta de Sangue.

  1.3. No dia 03/09, às 9h, ao Serviço de Saúde Ocupacional e Segurança do Trabalho (SOST) do Hospital, para realização do Exame Admissional, munido de Cartão de Vacina (original e
- 1.4. No dia 04/09, das 8h às 12h e das 13h às 17h, à Divisão de Gestão de Pessoas DivGP do Hospital, para conhecimento dos horários de trabalho; assinatura do Contrato de Trabalho e entrega da Carteira de Trabalho e Previdência Social; e atividades de integração
- 2. A ausência da candidata nas datas e horários acima definidos ou a não apresentação de qualquer um dos documentos exigidos para a contratação implicará na exclusão da candidata do presente concurso público

#### ARNALDO CORREIA DE MEDEIROS

#### EBSERH - FILIAL HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DA UFS

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 83/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 14/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico Registro de Preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para eventual e futura aquisição de MOBILIÁRIO HOSPITALAR de para atender à necessidade do HU/SE/EBSERH, conforme termos e condições constantes no Edital e seus anexos.

> VICTOR DANIEL TONHEIRO FERRO SOUZA Pregoeiro

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 39/2018

Empresas vencedoras: CNPJ: 03.132.196/0001-66-PLACIDOS COMERCIAL LTDA, itens 12, 33, 34, 48 e 50-valor total do fornecedor: R\$ 23.089,10; CNPJ:05.416.754/0001-40-MAKE LINE COMERCIAL LTDA, itens 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27 e 28-valortotal do fornecedor: R\$ 39.150,00; CNPJ: 07.626.776/0001-60-CIRURGICA SAO FELIPE PRODUTOS PARASAUDE LTDA, itens 16, 17, 18 e 19 -valor total do fornecedor: R\$ 16.879,30; CNPJ: 07.986.035/0001-90-CAMILA ALVES SAMPAIO FALCAO DA SILVA LTDA, item 49-valor total do fornecedor: R\$ 21.160,00; CNPJ: 11.464.383/0001-75-GOLD COMERCIO DE CNPJ: 11.464.383/0001-75-GOLD COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI, itens 30, 31, 32 e 51-valor total do fornecedor: R\$ 47.495,40; CNPJ: 61.418.042/0001-31-CIRURGICA FERNANDES-COMERCIO DE MATERIAIS CIRURGICOS, itens 37, 42, 43, 45, 46 e 47-valor total do fornecedor: R\$ 20.448,90.VALOR GLOBAL DA ATA: R\$ 168.222,70.

JOSEANE DE JESUS SILVA

(SIDEC - 28/08/2018) 155017-26443-2018NE800017

#### EBSERH - FILIAL HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DE JUIZ DE FORA

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 33/2018 - UASG 155903

Nº Processo: 23765001942201804. Objeto: Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços continuados de apoio às atividades administrativas (contínuos e vigias) para atender as necessidades do Hospital Universitário da Universidade Federal de Juiz de Fora (HU-UFJF). Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação através de dispensa de licitação de Justificativa: Contratação atraves de dispensa de licitação de remanescente em virtude de necessidade de rescisão contratual declaração de Dispensa em 28/08/2018. LUDMILLA RODRIGUES COSTA GONCALVES. Gerente Administrativa. Ratificação em 28/08/2018. DIMAS AUGUSTO CARVALHO DE ARAUJO. Superintendente. Valor Global: R\$ 397.078,98. CNPJ CONTRATADA: 19.629.865/0001-40 MEG SERVICOS TERCEIRIZADOS LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 155903-26443-2018NE800262

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - filial de Juiz de Fora (HU-UFJF), representada por Izabel Mendes de Oliveira, Chefe da Unidade de Contratos, resolve:

NOTIFICAR a empresa PROL STAFF LTDA, CNPJ NOTIFICAR a empresa PROL SIAFF LIDA, CNPJ 21.195.755/0002-40, que se encontra em lugar incerto e não sabido, com fundamento no art. 26, §4, da Lei 9.784/99 a, querendo, apresentar DEFESA PRÉVIA por descumprimento do art. 81 da Lei 8.666/93 e da Cláusula 19.1.1 do contrato 24/16, decorrente da PR 7/16. II - ESTABELECER prazo de 5 (cinco) dias úteis, consoante ao que determina o art. 87, da Lei 8.666/93, contados da publicação desta, sujeitando-se, assim, às sanções previstas na Lei 8.666/93 e na Cláusula 19.2 do contrato supra. A defesa prévia deverá ser encaminhada à Unidade de Contratos situada à Rua Catulo encaminhada à Unidade de Contratos, situada à Rua Catulo Breviglieri, s/n, Santa Catarina - Juiz de Fora/MG, CEP 36.036-110. Os autos dos processos n°23765.000655/2018-79, PAIF 14/18 e n°23765.000952/2018-14, PAIF 23/18, estão à disposição para consulta no endereço citado.

> Juiz de Fora-MG 28 de agosto de 2018. IZABEL MENDES DE OLIVEIRA Chefe da Unidade de Contratos

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - filial de Juiz de Fora (HU-UFJF), representada por Ludmilla R. C. Gonçalvez, Gerente Administrativa, resolve:

1 - NOTIFICAR a empresa PROL STAFF LTDA, CNPJ 21.195.755/0002-40, que se encontra em lugar incerto e não sabido, com fundamento no art. 26, §4, da Lei 9.784/99 a, querendo, realizar PAGAMENTO DE GRU por descumprimento do art. 81 da Lei 8.666/93 e da Cláusula 19.1.1 do contrato 24/16, decorrente da PR 7/16. II - ESTABELECER prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação desta, sujeitando-se, assim, às sanções previstas na Lei 8.666/93 e na Cláusula 19.2 do contrato supra. O pagamento será realizado com a retirada da GRU através do email: upof.hujf@ebserh.gov.br ou, pessoalmente, no endereço Unidade de Contratos, situada à Rua Catulo Breviglieri, s/n, Santa Catarina - Juiz de Fora/MG, CEP 36.036-110. Os autos dos processos n°23765.000960/2017-80, PAIF 33/17 (multa R\$2.171,11), r°23765.001241/2017-86, PAIF 39/17 (multa R\$2.599,40) estão à - NOTIFICAR a empresa PROL STAFF LTDA, CNPJ n°23765.001241/2017-86, PAIF 39/17 (multa R\$245,52) e n°23765.003132/2017-01, PAIF 81/17 (multa R\$2.599,40) estão à disposição para consulta no endereço citado.

Juiz de Fora-MG, 28 de agosto de 2018. IZABEL MENDES DE OLIVEIRA Chefe da Unidade de Contratos

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - filial de Juiz de Fora (HU-UFJF), representada por Izabel Mendes de Oliveira, Chefe da Unidade de Contratos, resolve: I - NOTIFICAR a empresa JÚLIO C. O. DE ANDRADE-

T - NOTIFICAR a empresa JULIO C. O. DE ANDRADE ME, CNPJ 29.147.863/0001-78, que se encontra em lugar incerto e não sabido, com fundamento no art. 26, §4, da Lei 9.784/99 a, querendo, apresentar DEFESA PRÉVIA por descumprimento do art. 81 da Lei 8.666/93 e da cláusula 13.1.1 do contrato 57/17, decorrente da Dispensa de Licitação 50/17. II - ESTABELECER prazo de 5 (cinco) dias úteis, consoante ao que determina o art. 87, da Lei 8.666/93, contados da publicação desta, sujeitando-se, assim, às sanções previstas na Lei 8.666/93 e na cláusula 13.2 do contrato supra. A defesa prévia deverá ser encaminhada à Unidade de Contratos, situada à Rua Catulo Breviglieri, s/n, Santa Catarina - Juiz de Fora/MG, CEP 36.036-110. Os autos do processo 23765.001393/2018-60 estão à disposição para consulta no endereço citado

> Juiz de Fora-MG, 28 de agosto de 2018. IZABEL MENDES DE OLIVEIRA Chefe da Unidade de Contratos

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - filial de Juiz de Fora (HU-UFJF), representada por Ludmilla R. C. Gonçalvez, Gerente Administrativa, resolve:

Gerente Administrativa, resolve:

I - NOTIFICAR a empresa PROL STAFF LTDA, CNPJ
21.195.755/0002-40, que se encontra em lugar incerto e não sabido,
com fundamento no art. 26, §4, da Lei 9.784/99 a, querendo,
apresentar RECURSO por descumprimento do art. 81 da Lei 8.666/93
e da Cláusula 19.1.1 do contrato 24/16, decorrente da PR 7/16. II ESTABELECER prazo de 5 (cinco) dias úteis, consoante ao que
determina o art. 87, da Lei 8.666/93, contados da publicação desta,
sujeitando-se assim às sanções previstas na Lei 8.666/93 e na sujeitando-se, assim, às sanções previstas na Lei 8.666/93 e na Cláusula 19.2 do contrato supra. O recurso deverá ser encaminhado à Unidade de Contratos, situada à Rua Catulo Breviglieri, s/n, Santa Catarina - Juiz de Fora/MG, CEP 36.036-110. Os autos dos processos n°23765.000090/2018-20, PAIF 4/18 (multa R\$3.889,29 e impedimento de licitar e contratar de 45 dias) e n°23765.000119/2018-73, PAIF 5/18 (multa R\$977,22 e impedimento

(SIDEC - 28/08/2018) 155017-26443-2018NE800017



de licitar e contratar de 60 dias), estão à disposição para consulta no endereço citado.

Juiz de Fora-MG, 28 de agosto de 2018 IZABEL MENDES DE OLIVEIRA Chefe da Unidade de Contratos

### EBSERH - FILIAL HOSPITAL UNIVERSITÁRIO MARIA APARECIDA PEDROSSIAN

#### RETIFICAÇÃO

No extrato da Ata de Registro de Preços nº 26/2018 HUMAP/UFMS/EBSERH, publicada em 28/08/2018, Seção 3, página 23, nº 166, onde se lê: "A Vigência de 12 (doze) meses - Vigência: 27/08/2018 à 27/08/2019", leia-se: "A Vigência de 12 (doze) meses - Vigência: 24/08/2018 à 24/08/2019".

# EBSERH - FILIAL HOSPITAL UNIVERSITÁRIO MONSENHOR JOÃO BATISTA DE CARVALHO DALTRO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2018 - UASG 155910

Nº Processo: 23817000436201837. Objeto: Registro de Preço, pelo prazo de 12 meses, visando a eventual e futura aquisição de MATERIAIS MÉDICO-HOSPITALARES DIVERSOS III (CÂNULAS, SONDAS, CATETER E AFINS) E MANTAS TÉRMICAS COM CESSÃO EM COMODATO DE UNIDADES DE AQUECIMENTO PORTÁTIL, para atender às necessidades do Hospital Universitário de Lagarto (Hospital Universitário Mons. João Batista de Carvalho Daltro) - HUL/UFS/EBSERH. Total de Itens Licitados: 152. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Avenida Brasília, S/n, Novo Horizonte, Lagarto/SE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/155910-5-00030-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 14/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais.

JOSE RIBEIRO DE ALMEIDA JUNIOR Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 155910-26443-2018NE800052

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018-SRP

O HOSPITAL UNIV. MONS. JOÃO B. DE CARVALHO DALTRO, por intermédio do pregoeiro designado, torna público o resultado do Pregão Eletrônico SRP nº 03/2018 tendo sido vencedora as empresas: 01.212.789/0001-07 - R&D MEDIQ EQUIPAMENTOS E SERVIÇOS ESPECIALIZADOS LTDA, item 45, total do fornecedor R\$ 124.950,00; 02.563.570/0001-15 - MEDI-SAUDE PRODUTOS HOSPITALARES EIRELI, itens 15 e 40, total do fornecedor R\$ 233.800,00; 02.605.669/0001-32 ROSANGELA SOARES SARDINHA CORNETA, item 33, total do fornecedor R\$ 5.500,00; 04.426.731/0001-54 - DEGRAUS COM. E SERVIÇOS EIRELI, itens 35, 62 e 63, total do fornecedor R\$ 72.198,40; 05.022.486/0001-82 - MACRO LAFE IMPORTADORA DE PROD. MÉDICOS EIRELI, itens 19, 26, 27, 53 e 64, total do fornecedor R\$ 66.212,24; 05.657.559/0001-02 - AGLAMED-MATERIAL MEDICO HOSPITALAR LTDA, item 02, total do fornecedor R\$ 7.649,50; 06.127.890/0001-83 - CONKAST EQUIPAMENTOS TECNOLOGICOS LTDA, itens 09, 16, 22, 38, 41, 42, 52 e 58, total do fornecedor R\$ 137.475,00; 06.304.884/0001-54 - JS IND. E COM. PRODUTOS ORTOPEDICOS LTDA, item 13, total do fornecedor R\$ 64.975,00; 07.626.776/0001-60 CIRURGICA SÃO FELIPE PRODUTOS PARA SAUDE, itens 25, 43 e 44, total do fornecedor R\$ 60.067,60; 08.608.621/0001-64 - FENIX BRASIL - COMPRA, VENDA, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO, itens 05, 06 e 29, total do fornecedor R\$ 29.603,00; 08.863.966/0001-64 - OLIVEIRA E SOUZA COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS LTDA, item 15, total do fornecedor R\$ 1.511,50; 09.204.326/0001-55 - CASA E BAR BRASIL COMERCIO DE UTILIDADES DO LAR LTDA, item 21, total do fornecedor R\$ 1.650,00; 11.464.383/0001-75 GOLD COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI, item 55, total do fornecedor R\$ 25.718,80; 19.973.704/0001-79 - ORTOFLEX IND. E COM. DE APARELHOS MEDICOS E ORTOPEDICOS, item 46, total do fornecedor R\$ 1.980,00; 20.273.404/0001-66 - BIODIAG DIAGNOSTICA E HOSPITALAR LTDA, items 04, 49 e 50, total do

22.283.196/0001-01 fornecedor 11.142,40; LABORATORIOS LTDA, itens 01, 11 e 30, total do fornecedor R\$ 61.884,36; 22.392.045/0001-91 - VENA VITA CONS. COMERCIAL EIRELI, itens 28 e 32, total do fornecedor R\$ 47.827,00; 23.723.502/0001-46 - HIPER COMERCIO DE SUPRIMENTOS LTDA, itens 34, 36 e 39, total do fornecedor R\$ 90.020,00; 25.137.947/0001-70 - AGUAMED COM. DE EQUIP. HOSPITALARES E ODONTOLOGICOS, itens 20, 23, e 24, total do fornecedor R\$ 16.900,00; 26.185.580/0001-22 - FELIPE MARTINS GOMES, itens 31, total do fornecedor R\$ 43,350,000: 28.655.764/0001-34 HERA MEDICAL REP. COM. E SERVICOS EIRELI, item 56, total do fornecedor R\$ 41.190,00; 60.683.786/0001-10 - MEDICAL CIRURGICA LTDA, item 37, total do fornecedor R\$ 24.200,00; 62.413.869/0001-15 - GIGANTE RECEM NASCIDO LTDA, itens 08 e 59, total do fornecedor R\$ 45.650,00; 74.913.278/0001-96 - PETINELI DIST. DE MATERIAL MEDICO HOSPITALAR, item 57, total do fornecedor R\$ 2.630,80; 82.301.789/0001-85 - METALURGICA HOSPITALAR IND. E COM.DE APARELHO, itens 17 e 51, total do fornecedor R\$ 119.785,20 VALOR TOTAL DA ATA R\$ 1.353.870,80. Esta publicação equivale a da Ata de Registro de Preços, cuja vigência e detalhamento dos itens poderão ser consultados no sítio www.comprasgovernamentais.gov.br, gestor público e consultas, Compras Governamentais e Gestão de Atas de Registro de Preço/SRP, consultas - Pesquisar licitação, Nº da UASG 155910 e Nº da Licitação 03 e Ano da Licitação 2018.

DANIEL ANDRÉ DE ALMEIDA BARROS

### FILIAL HOSPITAL DAS CLÍNICAS DA UFMG

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO N° 39/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 20/08/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de pallets e caixas tipo caçamba, para atender as demandas de todo o complexo HC-UFMG/Ebserh. Total de Itens Licitados: 00010 Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Avenida Professor Alfredo Balena, Nº 110 Santa Efigênia - BELO HORIZONTE - MG. Entrega das Propostas: a partir de 20/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ELAINE FERNANDES DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 153261-15229-2018NE801067

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2017 - UASG 155021

Nº Processo: 23537000291201730. Objeto: Contratação de serviço contínuo de fracionamento de medicamentos parentais, oral e tópico e transformação de especialidade farmacêutica. Total de Itens Licitados: 10. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Avenida Professor Alfredo Balena, Nº 110 -, Santa Efigênia - Belo Horizonte/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/155021-5-00041-2017. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

VICTORIA HELENA MOREIRA DOS SANTOS Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 155021-26443-2018NE801067

FILIAL HOSPITAL DE ENSINO DR. WASHINGTON ANTÔNIO DE BARROS

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 25/2018 - UASG 155180

Nº Processo: 23542000378201819. Objeto: Pagamento de taxas de cadastro e taxa de SATR referente ao cadastro do colaborador Edvan Vieira de Souza, SIAPE: 2224525 como Supervisor das Aplicações de Técnicas em Radiologia SATR do setor de imagem do HU-UNIVASF. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art.

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS

EDITAL RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 60/2018 CONCURSO PÚBLICO 30°, Inciso I da Lei nº 13.303 de 30/06/2016.. Justificativa: Fornecedor exclusivo da emissão da Licença de Supervisor das Aplicações de Técnicas em Radiologia. declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. SILEIDE DIAS DAS NEVES. Chefe de Divisão Administrativa Financeira. Ratificação em 28/08/2018. RONALD JUENYR MENDES. Superintendente. Valor Global: R\$ 182,43. CNPJ CONTRATADA: 04.027.726/0001-79 CONSELHOREGIONAL DE TECNICOS EM RADIOLOGIA 15 REGIAO.

(SIDEC - 28/08/2018) 155180-26443-2018NE008001

### FILIAL HOSPITAL UNIVERSITÁRIO EM SÃO LUÍS - MA

#### RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2018 publicado no D.O. de 08/06/2018, Seção 3, Pág. 37, onde se lê: Vigência: 22/06/2018 a 22/06/2018, leia-se: Vigência: 22/06/2018 a 22/06/2019.

(SICON - 28/08/2018) 155010-26443-2018NE800139

#### FILIAL HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ONOFRE LOPES

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 27/2018

A pregoeira HUOL-UFRN/EBSERH comunica o Resultado do Julgamento do Pregão Eletrônico - SISRP Nº 27/2018.Foi declarada vencedora a empresa M AQUINA E EQUIPAMENTOS COMERCIAL - EIRELI (CNPJ 00.702.550/0001-52) -Item 1 (R\$ 68.510,00); Item 2 (R\$ 75.000,00).

MYRNA ALBUQUERQUE FONSECA

(SIDEC - 28/08/2018) 155013-26443-2018NE800048

### FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO

# EXTRATO DO CONTRATO Nº 50/2018 - UASG 344002

Nº Processo: 231300674/2018-61. PREGÃO SRP Nº 6/2018. Contratante: FUNDACAO JOAQUIM NABUCO FUNDAJ -.CNPJ Contratado: 04595044000162. Contratado: PORTAL TURISMO E SERVICOS EIRELI -.Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviço de agenciamento de viagens, compreendendo os serviços de reservas, emissão, remarcação seguro assistência e cancelamento de passagens aéreas internacionais. Fundamento Legal: Lei nº 10.520 de 17 de julho de 2002. Vigência: 09/08/2018 a 08/08/2019. Valor Total: R\$76.105,01. Fonte: 8100000000 - 2018NE800857. Data de Assinatura: 09/08/2018.

 $(SICON - 28/08/2018) \ 344002\text{--}34202\text{--}2018 NE800032$ 

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/2018 - UASG 344002

Nº Processo: 23130000622201895. Objeto: Fornecimento e instalação de Gradis Nylofor com instalação, para serem utilizados no Edificio Ulysses Pernambucano, situado à Rua Henrique Dias, 609 - Derby da Fundação Joaquim Nabuco - Fundaj, em Recife/PE, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no edital.. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. 17 de Agosto, 2187 - Casa\_forte, Casa Forte - Recife/PE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/344002-5-00044-2018.

www.comprasgovernamentais.gov.br/editai/344002-3-00044-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais.

EMANOEL TECIO TELES MORAES Diretor de Planejamento e Administração Em exercício

(SIASGnet - 28/08/2018) 344002-34202-2018NE800032

A FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DO AMAZONAS, torna público, para conhecimento dos interessados que o Concurso Público para provimento de cargo do Quadro Permanente de Pessoal Técnico-Administrativo desta Universidade, Classificação E (Nível Superior) com lotação nas Unidades Acadêmicas, de Coari (AM), Humaitá (AM), Itacoatiara (AM), Manaus (AM) e Parintins (AM), observados os termos da Lei nº 8.112/1990 e do Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação, aprovado pela Lei Nº. 11.091/2005, alterada pelas Leis Nºs. 11.233/2005 e 11.784/2008, dos Decretos Nºs. 6.135/2007 e 6.593/2008 e da Lei nº 10.741/2003, mediante as normas e condições contidas neste Edital, conforme Decreto Nº. 6.944/2009. Resolução Nº. 218, de 29 de junho de 1973 - CONFEA; Resolução 262, de 28 de julho de 1979 - CONFEA e as disposições do Estatuto e do Regimento Geral desta Universidade, está sendo retificado conforme descrito a seguir;



Onde s		R no item 2 subitem 2.1.6 o cargo: BIBLIOTECARIO DOCUMENTALISTA -NS32 que passará a vigorar da seguinte forma:
	2.1.6	Diploma devidamente registrado de curso de Curso Superior em Biblioteconomia ou Ciência da Informação de instituição de ensino superior reconhecida pelo Ministério da Educação  - MEC e Registro no conselho competente.
Leia-se	e:	
	2.1.6	Diploma devidamente registrado de curso de Curso Superior em Biblioteconomia ou de instituição de ensino superior reconhecida pelo Ministério da Educação - MEC e Registro no conselho competente.
	II- ALTERAR Onde se lê:	no item 2 subitem 2.1.7 o cargo: BIBLIOTECARIO DOCUMENTALISTA -NS24 que passará a vigorar da seguinte forma:
	2.1.7	Diploma devidamente registrado de curso de Curso Superior em Biblioteconomia ou Ciência da Informação de instituição de ensino superior reconhecida pelo Ministério da Educação - MEC e Registro no conselho competente.
Leia-se	e:	
	2.1.7	Diploma devidamente registrado de curso de Curso Superior em Biblioteconomia ou de instituição de ensino superior reconhecida pelo Ministério da Educação - MEC e Registro no conselho competente.

III - MANTER inalterados os demais itens do Edital

# HOSPITAL UNIVERSITÁRIO GETÚLIO VARGAS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 45/2018 - UASG 150224

Nº Processo: 23105.004755/2018. Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de material de consumo (medicamentos diversos). Total de Itens Licitados: 38. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 16h00. Endereço: Rua Tomás de Vila Nova Nº 04 - Cep 69020-545, Centro - Manaus/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/150224-5-00045-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> CLAUDIA PATRICIA VALOIS PEREIRA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 150224-15256-2018NE000201

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 65/2018 - UASG 150224

Nº Processo: 23105.004992/2018. Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de material de consumo (material elétrico), conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital convocatório e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 218. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Rua Tomas de Vila Nova (antiga Av. Apurina), N° 04, 8° Andar, Centro - Manaus/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/150224-5-00065-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> NAIRA IZABEL DA SILVA PAES Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 150224-15256-2018NE000201

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018 - UASG 154040

Nº Processo: 23106065910201892. Objeto: Aquisição de equipamentos para o curso de Fonoaudiologia da Faculdade de Ceilândia, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste instrumento.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Predio da Reitoria 2. Andar - Campus Universitario Darcy Ribeiro, BRASÍLIA/DF

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154040-5-00016-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais.

> PAULA EUGENIO DOS SANTOS Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 154040-15257-2018NE800500

### RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação Nº 62901/2018 publicada no D.O.U de 17/08/2018, Seção 3, Pág. 29, onde se lê: Contratada: ESAFI - ESCOLA DE ADMINISTRACAO E TREINAMENTO LTDA. Valor: R\$ 12.900,00, leia-se: Contratada: ESAFI - ESCOLA DE ADMINISTRACAO E TREINAMENTO LTDA. Valor: R\$ 21.240,00.

(SIDEC - 28/08/2018) 154040-15257-2018NE800500

# DECANATO DE GESTÃO DE PESSOAS

# EDITAL Nº 154, DE 28 DE AGOSTO DE 2018 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO PROVISÓRIO DE CONCURSO PÚBLICO

A FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/FUB torna público, em conformidade com a Base Legal e homologação Unidade Acadêmica, o Resultado Provisório do Concurso Público de Provas e Títulos para o cargo de Professor de Magistério Superior com as características a seguir: Classe A, Denominação Adjunto "A", Nível I, DE / Portaria Autorizativa e data de publicação no DOU: 182, de 20/03/2016, e 405, de 31/08/2012 / Edital de Abertura e data de publicação no DOU: 28, de 07/02/2018/ Faculdade de Educação Física - FEF / Área: Educação Física Escolar / Vaga: 1 (uma). Informações adicionais estão disponíveis no endereço eletrônico http://www.concursos.unb.br/ que deverá ser consultado, obrigatoriamente, pelos candidatos.

> CARLOS VIEIRA MOTA Decano de Gestão de Pessoas

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE SUPRIMENTOS E AQUISIÇÕES

# EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

23006.000610/2018-96. A UFABC, 07.722.779/0001-06 torna público os Preços Registrados, resultantes do Pregão Eletrônico nº 037/2018, que tem por objeto a eventual aquisição de suprimentos de impressão para atender as necessidades da UFABC. Ata nº 028/2018 - Saesa do Brasil Ltda. CNPJ: 07.366.769/0001-77 - Itens 01, 02, 03, 04, 05 e 08 - Valor total registrado para o fornecedor: R\$ 68.949,00 (sessenta e oito mil, novecentos e quarenta e nove reais). Ata nº 029/2018 - DJ & 3V Comércio e Sistemas Reprográficos Eireli. CNPJ: 13.003.521/0001-44 - Item 10 - Valor total registrado para o fornecedor: R\$ 152,56 (cento e cinquenta e dois reais e cinquenta e seis centavos). Ata nº 030/2018 - MP Produtos e Serviços Eireli. CNPJ: 26.962.292/0001-37 - Item 07 - Valor total registrado para o fornecedor: R\$ 7.254,95 (sete mil, duzentos e cinquenta e quatro reais e noventa e cinco centavos). Ata nº 031/2018 - Total Supri Comércio de Produtos para Informática Ltda. CNPJ: 64.630.247/0001-74 - Itens 06 e 09 - Valor total registrado para o fornecedor: R\$ 9.016,00 (nove mil e dezesseis reais). Data de assinatura: 10.08.2018. Vigência: 17.08.2018 até 17.08.2019. Os registrados serão publicados https://www2.comprasnet.gov.br/siasgnet-atasrp/public/principal.do (UASG 154503) para orientação da Administração.

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE

# EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO

ACORDO DE COOPERAÇÃO, QUE ENTRE SI CELEBRAM A UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE - UFAC E A UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO - USP, no interesse da Faculdade de Medicina Veterinária e Zootecnia. O presente convênio objetiva estabelecer as condições indispensáveis à viabilização de concessão de estágio de complementação educacional junto à Concedente de Estágio aos estudantes regularmente matriculados em qualquer curso da Instituição de Ensino. DA VIGÊNCIA. O presente termo terá vigência até o dia 23 de agosto de 2023. DA AUTORIZAÇÃO Processo: 23107.008576/2018-60.

SYLVIO MÁRIO PUGA FERREIRA Presidente da Fundação

# PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

# AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 18/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo N $^{\circ}$  23107011212/20187, publicada no D.O.U de 03/08/2018. Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a Contratação de empresa especializada para fornecimento, implantação e integração, em regime turnkey (a Contratada fica obrigada a entregar a solução em condições de pleno funcionamento), com aderência no NÍVEL-3 da forma ANSÍ/TIA-942, de solução Data Center Modular Seguro Outdoor, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de14h00 às 17h59. Endereço: Br 364 - Km 04 - Distrito Industrial (campus Universitario) RIO BRANCO - ACEntrega das Propostas: a partir de 03/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> FERNANDO DA SILVA SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 154044-15261-2018NE800111

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ

# EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO N° 27/2016 Processo: 23125004889201588. Contratante: FUNDACAO Processo: 23125004889201588. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -AMAPA. CNPJ Contratado 12039966000111. Contratado : LINK CARD ADMINISTRADORA DE -BENEFICIOS EIRELI - EPP. Objeto: Rescisão amigavel do contrato nº 027/2016. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e demais alterações. Data de Rescisão: 04/07/2018

(SICON - 28/08/2018) 154215-15278-2018NE800013

#### FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2018 - UASG 154502

Processo: 23005005870201800.

PREGÃO SISPP Nº 52/2018. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 10676701000107. Contratado : VIP SERVICES TURISMO EVENTOS E -NEGOCIOS LTDA. Objeto: Transporte de passageiros mediante locação de micro-ônibus e van. Fundamento Legal: Leis 8666/93, 10520/02 e Decreto 5450/05. Vigência: 14/08/2018 a 14/08/2019. Valor Total: R\$78.300,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800914. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154502-26350-2018NE800001

# EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Não Financeiro nº 10/2018 Processo UFGD 23005.004148/2018-14, celebrado entre a Fundação Universidade Federal da Grande Dourados e a Pimentel Construções Eireli-ME (Construmax), CNPJ: 27.538.616/0001-77. Objeto: Possibilitar a realização de estágios curriculares, nos termos da Lei 11.788/08, para acadêmicos regularmente matriculados nos cursos da UFGD, nas áreas de atuação e interesses comuns. Vigência: 5 anos. Data da assinatura: 20/08/2018. Signatários: Liane Maria Calarge -Reitora da UFGD e Alvarino Pimentel - pela empresa.

# EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Não Financeiro nº 35/2017, Processo UFGD 23005.006140/2017-01, celebrado entre a Fundação Universidade Federal da Grande Dourados e a Universia Brasil S.A., CNPJ: 04.127.332/0001-92. Objeto: Promover a integração de estudantes ao ou de trabalho por meio de programas de estágio, nos termos da Lei 11.788/08. Vigência: 5 anos. Data da assinatura: 05/03/2018. Signatários: Liane Maria Calarge - Reitora da UFGD e Leonardo Bauer - pelo Agente de Integração de Estágio.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Não Financeiro nº 21/2017, Processo UFGD 23005.004371/2017-72, celebrado entre a Fundação Universidade 2500.0043/1/2017-22, celebrado entre a Fundação Oniversidade Federal da Grande Dourados e a Fundação Serviços de Saúde de Mato Grosso do Sul (Hospital Regional de Mato Grosso do Sul), CNPJ: 04.228.734/0001-83. Objeto: Possibilitar a realização de estágios curriculares, nos termos da Lei 11.788/08, para acadêmicos estagios curriculares, nos termos da Lei 11.788/08, para academicos regularmente matriculados nos cursos da UFGD, nas áreas de atuação e interesses comuns. Vigência: 2 anos. Data da assinatura: 12/12/2017. Signatários: Liane Maria Calarge - Reitora da UFGD e Justiniano Barbosa Vavas - pela FUNSAU/HRMS.

### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 32/2018 - UASG 154502

Nº Processo: 230057864/2018-45 . Objeto: Contratação de empresa para realização de curso in company para 30 servidores sobre o seguinte tema: RETENÇÕES DE TRIBUTOS NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA E NOVAS declaraÇÕES ACESSÓRIAS DO SPED EFD-REINF E DCTFWEB". Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Evento singular de notória especialização, insusceptível de competição declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. LUIZ MARIO DE ARRUDA JUNIOR. Chefe da Divisão de Compras. Ratificação em 28/08/2018. VANDER SOARES MATOSO. Pró-reitor de Administração. Valor Global: R\$ 21.700,00. CNPJ CONTRATADA: 21.338.446/0001-09 INSTITUTO ESAFI - CONSULTORIA, TREINAMENTOS & EVENTOS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 154502-26350-2018NE800001

#### HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2018 - UASG 150248

Processo: 23005006650201771

Processo: 230050066502017/1.

PREGÃO SRP N° 50/2018. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 24380578002041. Contratado: WHITE MARTINS GASES INDUSTRIAIS DONORDESTE LTDA.. Objeto: Aquisição de gases medicinais. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 26/07/2018 a 25/09/2018. Valor Total: R\$33.120,00. Fonte: 151001042 - 2018NE801399. Data de Assinatura: 26/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 150248-26350-2018NE800001

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2018 - UASG 150248

Processo: 23005006650201721 PREGÃO SRP Nº 50/2018. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 00331788006907. Contratado: AIR LIQUIDE BRASIL LTDA -Objeto: Aquisição de gases medicinais. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/08/2018 a 30/09/2018. Valor Total: R\$16.758,89. Fonte: 151001042 - 2018NE801426. Data de Assinatura: 01/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 150248-26350-2018NE801426

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 150248

Número do Contrato: 4/2018.

Processo: 23005003619201788.

PREGÃO SISPP Nº 107/2017. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 00482840000138. Contratado: LIDERANCA LIMPEZA E CONSERVACAO -LTDA. Objeto: Suprimir em R\$ 123.716,56 (cento e vin-te e três mil, setecentos e dezesseis reais e cinquenta e seis centavos) o valor do Contrato 04/2018, que se refere ao grau de insalubridade. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 14/08/2018 a 22/02/2019. Valor Total: R\$123.716,56. Fonte: 6153000300 - 2018NE800142. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 150248-26350-2018NE800001

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 150248

Número do Contrato: 20/2016.
Processo: 23005001862201508.
PREGÃO SISPP N° 80/2016. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DA -GRANDE DOURADOS. CNPJ Contratado: 05865801000133. Contratado: LAQUA QUALIDADE EM AGUA, ALIMENTOSE HEMODIALISE LTDA - Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por 03 meses a partir do vencimento. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 14/09/2018 a 13/12/2018. Valor Total: R\$14.547,80. Fonte: 6153000300 - 2018NE801547. Data de Assinatura: 16/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 150248-26350-2018NE800001

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2018 - UASG 150248

Processo: 23005003325201837. Objeto: Registro de preços de aquisição de Medicamentos Padronizados. Total de Itens Licitados: 22. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Ivo Alves da Rocha, 558, Altos do Indaiá -Dourados/MS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/150248-5-00061-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Senhores Fornecedores, queiram por gentileza fazer cotação conforme especificações e exigências do edital e seus anexos..

> LUIZ EDUARDO DE VINICIUS COSTA E SILVA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 150248-26350-2018NE800001

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 56/2018

Foram vencedores deste certame os seguintes fornecedores: EMPORIO HOSPITALAR COMERCIO DE PRODUTOS CIRURGICOS HOSPITALARES LTDA - CNPJ 04.106.730/0001-22 para os itens 02 e 10 no valor total de R\$ 65.453,44; CLINICA para os itens 02 e 10 no valor total de R\$ 65.453,44; CLINICA NUTRICIONAL LTDA - CNPJ 05.155.405/0001-12 para os itens 01, 06 e 11 no valor total de R\$ 102.014,33; SIMONE DE CAMARGO RUBIO - CNPJ 08.031.271/0001-16 para os itens 07, 09, 12 e 13 no valor total R\$ 246.081,34; HASSEN RAAD DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS NUTRICIONAIS LTDA - CNPJ 21.296.343/0001-15 para o item 05 no valor total de R\$ 33.660,00; KPS CALUX COMERCIO E SERVIÇOS para o item 08 no valor total de R\$ 81.324,00; e SHIGEMOTO & CIA LTDA - CNPJ 28.787.127/0001-11 para os itens 03 e 04 no valor total de R\$ 57.689 85. 57.689,85

> ADRIANA ALICE DE LIMA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 150248-26350-2018NE800001

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO

# EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO N.º238 N.º 23115.022885/2018-43 LOCATÁRIO: Universidade Federal do Maranhão LOCADOR: WALESSA MOREIRA LINHARES DE SOUSA. Objetivo: Ministrar aulas como Professor Substituto. VALOR MENSAL: Equivalente a Professor AUXILIAR-A(ESPECIALIZAÇÃO). PRAZO DE VIGÊNCIA: vigerá a partir do início de suas atividades, este limitado ao prazo de 6 (seis) meses, podendo ser prorrogado por igual período, não podendo exceder a 24 (vinte e quatro) meses no seu total. DATA DA ASSINATURA: 24 de agosto de 2018.

# PRÓ-REITORIA DE ENSINO

### EXTRATO DE CONVÊNIO

CV N.º 003.014.072.2018 - CONVENENTES: Termo de Acordo de Cooperação Técnica que entre si fazem a Universidade Federal do Maranhão - UFMA e a União de Moradores do Sá Viana. Objeto: O presente tem por objeto o oferecimento de links de Internet para o acesso dedicado para a União dos Moradores, do Bairro Sá Viana, para a realização de cursos gratuitos para a comunidade do Sá Viana e adjacentes. Vigência: Vigorará pelo prazo de 36 meses a partir da data de assinatura, podendo ser prorrogado mediante Termo Aditivo. DATA DE ASSINATURA: 22 de agosto de 2018.

# PRÓ-REITORIA DE GESTÃO E FINANÇAS

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 154041

Número do Contrato: 40/2014

Processo: 23115008429201467. PREGÃO SRP Nº 45/2014.

Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO -MARANHAO. CNPJ Contratado 08219232000147. Contratado : MENDEX NETWORKS TELECOMUNICACOES -LTDA. Objeto: Prorrogar o Contrato nº NETWORKS 55/2014 NC/PROGF por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/10/2018 a 01/10/2019. Data de Lei 8 666/93 Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154041-15258-2018NE800077

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 154041

Número do Contrato: 55/2015.
Processo: 23115007045201516.
PREGÃO SRP N° 29/2015. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO -MARANHAO. CNPJ Contratado: 09439320000117. Contratado: GLOBAL SERVICOS & COMERCIO LTDA -.Objeto: Prorrogar o Contrato n°44/2015 DMPS/PROGF por mais 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 01/10/2018 a 01/10/2019. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154041-15258-2018NE800077

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2018 - UASG 154041

Processo: 23115027345201856. Objeto: Eventual contratação de empresa especializada para realização de serviços de confecção e instalação de grades, sob medidas variadas para atender as necessidades desta Universidade Federal do Maranhão.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Dos Portugueses, S/n - Campus do Bacanga (relat.siafi), - São Luis/MA ou (relat siafi) www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154041-5-00039-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às

> VITOR DAVI BARROS DE SOUZA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154041-15258-2018NE800077

10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

# HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

#### AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

PREGÃO ELETRÔNICO (RP SIDEC 045/2018) A EMPRESA BRASILEIRA DE SERVIÇOS HOSPITALARES, CNPJ nº 15.126.437/0004-96, situado à Rua Barão de Itapary, 227, Centro - São Luís - MA, CEP: 65.020-070, neste ato representado por sua Superintendente - Joyce Santos Lages, nomeada pela Portaria nº 22, de 26 de abril de 2013, publicado no DOU nº 81, fls. 11, de 29 de abril de 2013, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 4°, Inciso VIII da Portaria nº 125/2012, nos termos do Art. 15, da Lei nº 8.666/93, do Decreto no: 7.892 de 23 de janeiro de 2013, da Lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002 e nas disposições contidas no instrumento convocatório do Pregão Eletrônico (RP SIDEC 045/2018), PROCESSO EBSERH 23523.007899/2017-44 (Proc. HU 045/2018-00), resolve registrar os preços das empresas classificadas em primeiro lugar, por item, no certame acima referido, homologado no dia 28 de agosto de 2018, com validade da ata do registro de preços até 28 de agosto de 2019, conforme consta no Anexo I, que preços até 28 de agosto de 2019, conforme consta no Anexo I, que passa a fazer parte integrante desta Ata. A (s) Empresa (s) detentora (s) do Registro de Preços é (são): 1 - BOSTON SCIENTIFIC DO BRASIL LTDA, CNPJ nº 01.513.946/0001-14; 2 - MEDTRONIC COMERCIAL LTDA, CNPJ nº 01.772.798/0002-33; 3 - ZAREK DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES EIRELI, CNPJ nº 08.862.233/0001-05; 4 - MASTERMEDIC COMERCIO DE PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ nº 11.970.849/0001-04; 5 - B2G MEDICAL COMERCIO DE PRODUTOS MÉDICOS E CIRÚRGICOS LTDA, CNPJ nº 22.808.990/0001-21; 6 - E TAMUSSINO E CIA LTDA, CNPJ nº 33.100.082/0004-48; 7 - BOYNTON IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA, CNPJ nº 92.629.658/0001-85. Valor Global: EXPORTAÇÃO LTDA, CNPJ nº 92.629.658/0001-85. Valor Global: R\$ 2.336.823,64.

> São Luís, 28 de agosto de 2018. JOYCE SANTOS LAGES Superintendente/HUUFMA

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE MATO GROSSO**

# EXTRATO DE DISTRATO

Espécie: Distrato s/nº ao Contrato nº 003/FUFMT/2017. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso - FUFMT e Fundação Uniselva. Objetivo: O Distrato do Contrato nº 003/FUFMT/2017 é efetivado em comum acordo entre as Partes. tendo em vista a insuficiência de candidatos interessados no curso ofertado. Assinatura: 22/08/2018. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Reitora/FUFMT e pela Fundação Uniselva, Cristiano Maciel/ Diretor Geral.

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

23108.953071/2018-41. Objeto: Apoio na gestão administrativa e financeira necessária à consecução do Projeto de Extensão intitulado, "Aperfeiçoamento em Psicologia Clínica VIII". Favorecida: FUNDAÇÃO DE APOIO E DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO (04.845.150/0001-57). Valor: R\$ 199.600,00 [cento e noventa e nove mil, trezentos e sessenta reais]. Fundamento Legal: Art. 24, inciso XIII, da Lei 8.666/93 e suas alterações. declaração de Dispensa em 21/08/2018, Ana Flávia Silva Conceição/Gerente de Contratos e Convênios. Ratificação em 22/08/2018, Myrian Thereza de Moura Serra, Reitora/FUFMT.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo nº 092/2018 ao Contrato nº 098/FUFMT/2016. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso - FUFMT e Fundação Uniselva. Objetivo: Alterar a Cláusulas Quarta - Do Valor e Sétima- Da Vigência do Contrato 098/FUFMT/2016. Assinatura: 27/08/2018. Vigência: 31/08/2018. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Reitora/FUFMT e pela Fundação Uniselva, Cristiano Maciel/ Diretor Geral.



### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo nº 093/2018 ao Contrato nº 091/FUFMT/2016. Partes: Fundação Universidade Federal de Mato Grosso - FUFMT e Fundação Uniselva. Objetivo: Alterar as redações constantes nas Cláusulas Quarta - Do Valor do Projeto e Sétima - Da Vigência do Contrato Nº 091/FUFMT/2016. Assinatura: 27/08/2018. Vigência: 31/08/2019. Assinam: Myrian Thereza de Moura Serra, Reitora/FUFMT e pela Fundação Uniselva, Cristiano Maciel/ Diretor Geral

### HOSPITAL UNIVERSITÁRIO JÚLIO MÜLLER

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 111/2018 - UASG 154070

Processo: 23108.909981/1897. Objeto: Implantação de Registro de Preços para Aquisição futura e eventual de Equipamento Médico hospitalar de alta tecnologia - Microscópio Trinocular.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Luis Philippe P. Leite, S/n, Alvorada - Cuiabá/MT ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154070-5-00111-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Para verificar a descrição correta do item / objeto deverá consultar o edital (TR):

#### WILSON JOSE DE ARRUDA MARQUES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154070-15262-2018NE800003

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 114/2018 - UASG 154070

Processo: 23108.929813/1818. Objeto: Contratação de Serviço de Locação de Equipamento para Laboratório, com Serviços adicionais;. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Luis Philippe P. Leite, S/n, Alvorada - Cuiabá/MT ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154070-5-00114-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Para verificar a descrição correta dos itens / objetos deverá consultar o edital (TR);

WILSON JOSE DE ARRUDA MARQUES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154070-15262-2018NE800003

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 112/2018 - UASG 154070

Processo: 23108.946498/1893. Objeto: Contratação de Serviço de preparo de medicamento quimioterápico - Ciclofosfamida;. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Luis Philippe P. Leite, S/n, Alvorada - Cuiabá/MT ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154070-5-00112-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Para verificar as condições e a descrição correta do item / objeto deverá consultar o edital (TR);

WILSON JOSE DE ARRUDA MARQUES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154070-15262-2018NE800003

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MATO GROSSO DO SUL

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 56/2018 - UASG 154054

Nº Processo: 23454000141201746.

INEXIGIBILIDADE Nº 44/2018. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -MATO GROSSO DO SUL. CNPJ Contratado: 06880484000197. Contratado : OPTECNICA COMERCIO DE EQUIPAMENTOSELETRO ELETRONICOS L. Objeto: O presente Contrato tem por objeto a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de manutenção e atualização dos equipamentos dos Laboratórios Áudio Ativo Comparativo Digital para o ensino de idiomas, da SANAKO, modelo Lab 100, e no treinamento dos profissionais que o utilizam, visando atender aos Câmpus de Três Lagoas e Pantanal (Corumbá). Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993. Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$64.346,00. Fonte: 2018NE802264 8100000000 8100000000 Fonte: 2018NE802267 Fonte: 8100000000 - 2018NE802268 Fonte: 8100000000 - 2018NE802269. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154054-15269-2018NE800028

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 40/2018 UASG 154054

Processo: 23104000028201811 . Objeto: Aquisição de reagentes e produtos laboratoriais para realização de exames - período de 12 meses - com aparelho de comodato para atender a FAMEZ. Total de Itens Licitados: 00026. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso V da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Licitações anteriores fracassadas. declaração de Dispensa em 28/08/2018. MARCIO DE AQUINO. Coord. de Gestão de Materiais. Ratificação em 28/08/2018. AUGUSTO CESAR PORTELLA MALHEIROS. Próreitor de Administração e Infraestrutura. Valor Global: R\$ 189.406,00. CNPJ CONTRATADA : 67.605.212/0002-54 MACROMEDPRODUTOS HOSPITALARES LTDA.

### (SIDEC - 28/08/2018) 154054-15269-2018NE800028 PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E INFRAESTRUTURA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2018 - UASG 154054

Processo: 23104007586201816. Objeto: Aquisição de Materiais Hospitalares de consumo - Parte 1, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas neste instrumento para atender às necessidades das Unidades da Universidade Federal de Mato Grosso do Sul . Total de Itens Licitados: 243. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 14h30 às 17h00. Endereço: Av Costa e Silva, S/n - Cidade Universitária, - Campo Grande/MS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154054-5-00042-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de divergência na descrição do item prevalecerá a contida no edital; Esclarecimentos e impugnações via e-mail: pregao.proadi@ufms.br.

AUGUSTO CESAR PORTELLA MALHEIROS Pró-Reitor

(SIASGnet - 28/08/2018) 154054-15269-2018NE800028

# PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E DO TRABALHO

# COORDENADORIA DE ASSISTÊNCIA A SAÚDE

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 57/2018 - UASG 150160

Processo: 23104030488201874.
INEXIGIBILIDADE № 50/2018. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -MATO GROSSO DO SUL. CNPJ Contratado: 28961604000113. Contratado: GUERRA & FERREIRA LTDA. -Objeto: O presente Instrumento tem como objeto a prestação de Serviços Ortopedia e Traumatologia, Ginecologista e Obstetrícia e Fisioterapia, aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde - PAS-UFMS, decorrente do processo supramencionado, cujo EDITAL DE CREDENCIAMENTO № 01/2015, é parte integrante deste, como se transcrito estivesse. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$50.000,00. Fonte: 8250150160 - 2018NE800183. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154054-15269-2018NE800028

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

# EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio firmado entre a Universidade Federal de Ouro Preto (UFOP) e a Fundação Renova com interveniência da Fundação Gorceix (FG). Processo nº 1345/2018. Objeto: Projeto de pesquisa de análises de metais traço em solos, vegetais, e seus visitantes florais, cultivados em regiões com e sem rejeitos oriundos do rompimento da Barragem de Fundão. Valor: R\$ 361.500,00 - Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2020. Data de Assinatura: 28/08/2018. Assinam: Pela UFOP: Profª. Cláudia A. M. de Lima (Reitora); pela FG: Cristovam Paes de Oliveira (Presidente); pela Fundação Renova: Leonardo F. da Silva (Representante Legal).

### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Termo de cooperação firmado entre a Universidade Federal de Ouro Preto (UFOP) e a Associação dos Desenvolvedores de Software, Produtos e Pessoas da Região dos Inconfidentes. Processo nº 2902/2018. Objeto: Realização conjunta do evento "Empreenda Conexão". Valor: Não oneroso. Data da Assinatura: 28/08/2018. Vigência: 28/08/2018 - 28/08/2020. Assinam: Pela UFOP: Cláudia Aparecida M. Lima, Reitora; pela Associação dos Desenvolvedores de Software, Produtos e Pessoas da Região dos Inconfidentes: Álvaro R. Pereira Júnior, Presidente do Conselho Gestor.

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 1/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 17/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação tem por objeto a contratação de seguro de acidentes pessoais, do tipo coletivo, para os alunos de graduação e pósgraduação da Universidade Federal de Ouro Preto matriculados em estágio obrigatório.

EDUARDO CURTISS DOS SANTOS Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 154046-15263-2018NE800175

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 154047

Número do Contrato: 43/2016. Processo: 23110013742201891.

PREGÃO SISPP Nº 75/2016. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS -.CNPJ Contratado: 00482840000138. Contratado: LIDERANCA LIMPEZA E CONSERVACAO -LTDA. Objeto: Prorrogação contratual pelo período de 20 meses, passando a vigorar de 23/08/2018 a 22/04/2020. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 23/08/2018 a 22/04/2020. Valor Total: R\$2.132.967,60. Fonte: 8100000000 - 2018NE800037. Data de Assinatura: 17/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 154047-15264-2018NE800121

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 93/2018 - UASG 154047

Processo: 23110024447201860. Objeto: Contratação de Empresa Especializada em Locação de Caçambas Coletoras de Resíduos. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Rua Gomes Carneiro Num. 01, -Pelotas/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154047-5-00093-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

PRISCILA GONCALVES MARCHAND Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 154047-15264-2018NE800121

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

# AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO N° 30/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23111035493201701. , publicada no D.O.U de 16/07/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual Contratação de prestação de serviços, com disponibilização de mão de obra em regime de dedicação exclusiva, de forma contínua, de serviços de atividade auxiliares para atender as necessidades dos Restaurantes Universitários dos Campi da UFPI, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de14h00 às 17h59. Endereço: Campus Universitario Ministro Petronio Portela Ininga - TERESINA - PIEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.

LAYZIANNA MARIA SANTOS LIMA Presidente da Cpl/prad

(SIDEC - 28/08/2018) 154048-15265-2018NE800582

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO DR. MIGUEL RIET CORREA JÚNIOR

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 101/2018 - UASG 150218

Nº Processo: 23116006521201814. Objeto: Aquisição de Materiais Cirúrgicos (Órteses e Próteses), com itens em regime de consignação para o setor de Traumatologia do HU-FURG.. Total de Itens Licitados: 109. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h30 às 17h30. Endereço: Rua Visconde de Paranaguá, 112, - Rio Grande/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/150218-5-00101-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site



www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> JACY FRANCISCO MARTINS HORNES Diretor de Administração de Material - em Exercício

(SIASGnet - 28/08/2018) 150218-15259-2018NE800178

### FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

OBJETO: A FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDONIA UNIR, gerenciador da Ata, UASG 154055, com fundamento no art. 7 do Decreto 7.892/2013, torna publico o Registro de Precos para eventual: Material de limpeza para laboratorio, processo 23118.000843/2018-21, com vigencia de 12 (doze) meses. Ata de Registro de Precos nr. 17/2018:

A-FORNECEDOR: PRODULIM EIRELI, CNPJ: 02.360.076/0001-53, R\$ 4.449,60

B-FORNECEDOR: AARO COMERCIO, DISTRIBUICAO E SERVICOS EIRELI, CNPJ: 02.566.043/0001-64, R\$ 2.599,94 C-FORNECEDOR: OLITHIER COMERCIO DE MATERIAIS E MERCADORIAS EIRELI, CNPJ: 09.630.087/0001-55, R\$ 1.342,00 D-FORNECEDOR: COMERCIAL TORRES EIRELI, CNPJ: 13.807.868/0001-40, R\$ 6.854,17

E-FORNECEDOR: G. GAMA LTDA, CNPJ: 15.479.369/0001-04, R\$ 4 229 92

63.772.925/0001-70, R\$ 10.727,13. Vigencia: 27/08/2018 a 27/08/2019.

### AVISO DE RETIFICAÇÃO

Em cumprimento do Mandado de Segurança nº 1002246-73.2018.4.01.4100

O Reitor da Fundação Universidade Federal de Rondônia professor doutor Ari Miguel Teixeira Ott, no uso de suas atribuições e em cumprimento de Mandado de Segurança, Processo Judicial no 1002246-73.2018.4.01.4100, resolve, RETIFICAR a homologação do resultado final do Edital Nº 02/GR/UNIR/2018, publicada no DOU Nº 122 de 27 de junho de 2018, Seção 3, página 40-41, referente ao Campus: Rolim de Moura; Departamento Medicina Veterinária; Área: Medicina Veterinária (50500007), Subárea: Saúde Animal (50502050), incluindo na lista de aprovados da ampla concorrência o

candidato abaixo listado, conforme segue:
Onde se lê: NÃO HOUVE CANDITADO APROVADO Leia-se: 1º lugar - Wilson Gomez Manrique - Nota Final 88 00

Porto Velho, 28 de agosto de 2018. ARI MIGUEL TEIXEIRA OTT

### FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO **CARLOS**

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2018 - UASG 154049

Nº Processo: 23112002310201834. DISPENSA N° 149/2018. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -SAO CARLOS. CNPJ Contratado: 66991647000130. Contratado: FUNDACAO DE APOIO INST AO DESENV -CIENT E TECNOLOGICO. Objeto: Prestação de serviços, por parte da FALUFSCar, de gerência administrativa e financeira e de apoio logístico e operacional necessárias à execução do Projeto de Desenvolvimento Institucional "Fomento, do Projeto de Desenvolvimento Institucional "Fomento, Institucionalização e Disseminação das Atividades Extensionistas da UFSCar". Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 13/08/2018 a 13/08/2019. Valor Total: R\$220.000,00. Fonte: 8250000000 - 2018NE801348. Data de Assinatura: 13/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154049-15266-2018NE800026

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 154049

Número do Contrato: 49/2015. Nº Processo: 23112002479201461 PREGÃO SISPP № 60/2015. Contratante: FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DE -SAO CARLOS. CNPJ Contratado: 03360551000154. Contratado: INTERSEPT LTDA -Colitatado: 0350037100134. Collitatado: 187ERSEF ETDA - Objeto: Prorrogação de prazo até 30/11/2018 e repactuação de preços retrativa a 01/01/2018. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 03/08/2018 a 30/11/2018. Valor Total: R\$89.260,13. Fonte: 8100000000 - 2018NE800284. Data de Assinatura: 02/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154049-15266-2018NE800026

### EXTRATO DE 2º TERMO DE ADITAMENTO

Convênio de Cooperação Institucional nº 026/2011. Processo nº 23112.005275/2009-05. 1. Concedente: Fundação Universidade Federal de São Carlos - UFSCar. 2. Convenente: Irmandade da Santa Casa de Misericórdia de São Carlos. 3. Do Objeto: Regulamentar, em atenção às disposições gerais estabelecidas pelo instrumento original do Convênio de Cooperação Institucional 026/2011, os meios, formas

e atividades que viabilizem a parceria entre a UFSCar e a Santa Casa e atividades que viabilizent a parcerta entre a OFSCar e a Santa Casa relativamente aos programas de Residência Médica desta última instituição. 4. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. 5. Data da Assinatura: 28/08/2018. 6. Assinam: Prof. Dr. Walter Libardi, pela Concedente, e Antônio Valério Morillas Júnior, pela Convenente.

### PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### EXTRATO 4° TERMO ADITIVO AO CA N° 143/2014

Processo nº 23112.001790/2014-92. 1. CONTRATANTE: Fundação Universidade Federal de São Carlos - UFSCar. 2. CONTRATADA: Oscar Douglas Rubim & Cia Ltda ME. 3. OBJETO: Prorrogação da vigência do Contrato Administrativo nº 143/2014, bem como o direito de reajuste por apostilamento. 4. DATA DA ASSINATURA: 09/08/2018. 5. ASSINAM: Prof. Dr. Márcio Merino Fernandes, pela UFSCar e Oscar Douglas Rubim, pela contratada.

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE **SERGIPE**

### EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 27/2018

Extrato do Convênio nº 2308.046/2018-UFS, firmado entre a Universidade Federal de Sergipe - UFS, CNPJ 13.031.547/0001-04 e o Hospital Universitário de Lagarto, sob gestão da EBSERH, CNPJ 15.126.437/0010-34. Objeto: Ampliar o programa ensino-pesquisa-extensão-serviço em Saúde, com práticas acadêmicas, desenvolvido nos termos do documento descrito em anexo e em consonância com o convênio 2066.024/2015-UFS celebrado entre a FHS/Secretaria de Estado da Saúde de Sergipe e o Hospital Universitário Vigência: Estado da Saúde de Sergipe e o Hospital Universitário. Vigência: 15/06/2018 a 1406/2019. Assinaram: o Reitor, Prof. Dr. Angelo Roberto Antoniolli, pela UFS e o Superintendente, Prof. Dr. Valter Joviniano de Santana Filho, pelo HUL.

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇO Nº 9/2018

Processo nº 23113.013533/2018-17; UASG: 154050; Pregão Eletrônico (SRP) nº 34/2018; Objeto: eventual Aquisição de Material de Expediente e de Empacotamento, visando suprir o estoque do Almoxarifado Central para atender as diversas unidades dos Campi da de Expediente e de Empacotamento, visando suprir o estoque do Almoxarifado Central para atender as diversas unidades dos Campi da Universidade Federal de Sergipe e órgãos participantes Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia/Campus Santo Amaro, UASG 158406 e Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Sergipe/Campus Aracaju, UASG 158393; Data da Assinatura da Ata: 16/08/2018; Vigência: 12 (doze) meses a contar da data da assinatura; itens adjudicados e empresas: 03.400.949/0001-77 - KR INDUSTRIA É COMERCIÓ LTDA - item 34; 05.075.962/0001-23 - MAXIM QUALITTA COMERCIO LTDA - itens 13,14,15 e 31; 08.772.301/0001-45 - WZ UNIAO AUTOMACAO E ELETRICA EIRELI - itens 19 e 20; 11.292.106/0001-22 - BML COMERCIAL LTDA - itens 1,4,10,16 e 18; 14.889.981/0001-84 - J M DA SILVA - GRAFICA - item 2; 19.197.721/0001-61 - LIVRARIA E PAPELARIA PRATICA LTDA - itens 3,5,6,17,21.23,38,40,42,43 e 44; 24.005.316/0001-34 - PAPELARIA PAPEL CARTAZ LTDA - item 28; 26.544.606/0001-81 - EPS COMERCIO DE PAPEIS LTDA - item 20; 26.837.253/0001-08 - KONSULTI SUPRIMENTOS EIRELI - item 24; 32.875.635/0001-29 - W.M.W COMERCIAL E MATERIAIS DE LIMPEZA LTDA - item 7,8,9,11,12,22,25,26,27,29,32,35,36,37,39 e 41; 38.038.519/0001-31 - VITALIX PAPEIS EIRELI - item 33 .

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 74/2018 - UASG 154050

 $N^{\circ}$  Processo: 23113031913201833. Objeto: A presente licitação tem por objeto a aquisição de materiais de informática, com o objetivo de atender às necessidades do estoque da Coordenação de Suporte (COSUP) do Núcleo de Tecnologia da Informação - NTI da Universidade Federal de Sergipe.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. 29/08/2018 das 08/100 das 12/100 e das 14/100 das 17/100. Endereço: AV. Marechal Rondon, S/n, Bairro Jardim Rosa Elze - São Cristovão/SE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154050-5-00074-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08/100 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09/100 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> AILTON BATISTA ANDRADE JUNIOR Assistente em Administração

(SIASGnet - 28/08/2018) 154050-15267-2018NE800018

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO **TOCANTINS**

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2018 - UASG 154419

Nº Processo: 23101002335201867. Objeto: Aquisição de material de copa e cozinha para 07 (sete) Campus e a Reitoria.. Total de Itens Licitados: 35. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Av. 15, Alcno 14 - Campus Universitário de Palmas, - Palmas/TO ouww.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154419-5-00008-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

RAFAEL RODRIGUES ALMEIDA

(SIASGnet - 28/08/2018) 154419-26251-2018NE800049

### EXTRATO DE CONVÊNIO

ESPÉCIE: Termo de Convênio de Estágio que entre si celebram Universidade Federal do Tocantins - UFT e Aleparr Engenharia

OBJETO: Oferta de vagas para realização de estágio curricular obrigatório e não-obrigatório aos alunos de Graduação da UFT. VIGÊNCIA: 05 (cinco) anos a contar da assinatura.

DATA DA ASSINATURA: 13/08/2018 SIGNATÁRIOS: Luís Eduardo Bovolato - Reitor da Universidade Federal do Tocantins - UFT e Adalberto Brito Nunes - Diretor.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

ESPÉCIE: Termo de Convênio de Estágio que entre si celebram Universidade Federal do Tocantins - UFT e Sucupira Agroflorestas. OBJETO: Oferta de vagas para realização de estágio curricular obrigatório e não-obrigatório aos alunos de Graduação da UFT.

VIGÊNCIA: 05 (cinco) anos a contar da assinatura. DATA DA ASSINATURA: 27/08/2018

SIGNATÁRIOS: Luís Eduardo Bovolato - Reitor da Universidade Federal do Tocantins - UFT e Gilberto Terra Ribeiro Alves - Diretor Tecnico

#### EXTRATO DE ENCERRAMENTO

ESPÉCIE: Termo de Encerramento ao Acordo de Cooperação celebrado entre a Universidade Federal do Tocantins - UFT e Universidade Federal do Maranhão.

OBJETO: Encerramento de Acordo de Cooperação assinado em 03-01-2017

DATA DA ASSINATURA: 07-06-2018

SIGNATÁRIOS: Luís Eduardo Bovolato - Reitor da Universidade Federal do Tocantins - UFT e Nair Portela Silva-Reitora UFMA.

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO

# EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 135/2017-UNIVASF

Contratante: FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO. CNPJ: 05.440.725/0001-14 Contratado: DIEGO DA SILVA CARVALHO, CPF: 090.205.474-02. Objeto: O objeto deste Termo Aditivo é a prorrogação do prazo estabelecido no Contrato nº 135/2017. Vigência: 01/09/2018 até 31/01/2019. Data da Assinatura: 27/08/2018.

# RETIFICAÇÃO

Na publicação do EXTRATO DE CONTRATO Nº 162/2018, veiculado pelo DOU Nº 162, de 22 agosto de 2018, onde se lê: "prazo de vigência: de 21/08/2018 até 21/03/2018" leia-se prazo de vigência: de 21/08/2018 até 21/03/2019.

# FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE **VIÇOSA**

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 174/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114007490/2018. Objeto: Aquisição de areia, brita, cimento, mola de porta, andaime, eletrodo, pneu para trator, adubos e fertilizantes para serem utilizados em aulas práticas e na manutenção da UFV - Campus Rio Paranaíba. . Total de Itens Licitados: 16. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230, Km 7 - Caixa Postal 22 - Cep.: 38.810-000, Zona Rural - Rio Paranaiba/MG www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00174-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> EDNA VALDIRENE DE FREITAS Chefe do Serviço de Material

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 188/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114.008177/2018. Objeto: Aquisição de uniformes esportivo profissional para atender demanda do serviço biopsicossocial.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Zona Rural - Rio Paranaíba/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00188-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132



# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 189/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114.008175/2018. Objeto: Aquisição de lâmpada fluorescente, reator de lâmpada, conexão hidráulica, colher de pedreiro e outros itens para manutenção da UFV - Campus Rio Paranaíba.. Total de Itens Licitados: 12. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Rural Rio Paranaíha/MG www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00189-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

#### MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 176/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114.007491/2018. Objeto: Aquisição de itens de limpeza e de expediente para atender demanda da UFV - Campus Rio Paranaíba.. Total de Itens Licitados: 22. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Paranaíba/MG Rural Rio www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00176-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

#### MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 175/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114.007486/2018. Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada para a prestação de serviços não continuados de juridica especializada para a prestação de serviços não continuados de desinsetização e desratização, para controle de pragas roedores e insetos nas dependências da UFV - Campus Rio Paranaíba.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230, Km 7 - Caixa Postal 22 - Cep.: 38.810-000, Zona Rural - Rio Paranaíba/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00175-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

#### EDNA VALDIRENE DE FREITAS Chefe do Serviço de Material

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 178/2018 - UASG 154051

 $N^{\rm o}$  Processo: 23114.007493/2018. Objeto: Aquisição de cabo de áudio e vídeo, suporte de fixação, projetor multimídia, cabo extensor, canaleta, conector telefônico e outros itens para atender demanda do STI da UFV - Campus Rio Paranaíba.. Total de Itens Licitados: 8 Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Zona Rural - Rio Paranaíba/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00178-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 19/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

#### MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 177/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114007492/2018. Objeto: Aquisição de câmera de contagem, termômetro de vidro, vidrarias e reagentes para uso nas aulas práticas da UFV - Campus Rio Paranaíba.. Total de Itens Licitados: 35. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Zona Rural - Rio Paranaíba/MG

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00177-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 19/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

### MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 184/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114.008077/2018. Objeto: Aquisição de computador servidor tipo rack e estante rack tipo gabinete para atender demanda do serviço de tecnologia da informação da UFV - Campus Rio Paranaíba.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 As 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Zona Rural - Rio Paranaíba/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00184-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

#### MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 185/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114.007485/2018. Obieto: Contratação de empresa para serviço não continuado de retirada de sapatas de concreto. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Zona Rural - Rio Paranaíba/MG ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00185-2018.
Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 186/2018 - UASG 154051

Nº Processo: 23114.007720/2018. Objeto: Aquisição de bolas esportivas, calibrador de bola, apito profissional outros equipamentos esportivos para o setor biopsicossocial da UFV -Campus Rio Paranaíba.. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Mg 230 Km 08, Zona Rural - Rio Paranaíba/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154051-5-00186-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

#### MARCO LUCIO GESUALDO PESCE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 005128/2018. Objeto: Obras Civis Públicas - Construção - Execução De Serviços, Sob O Regime De Empreitada Por Preço Unitário, Necessários A Execução Do Brise Do Inct, Situados Na Universidade Federal De Viçosa, Campus Viçosa, Minas Gerais.

> MARCONY CELESTINO DE LANA RIBAS Presidente da Comissão Especial de Licitação Ufv/pad

(SIDEC - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 41/2018

FIRMA VENCEDORA: MCR Sistemas e Consultoria Ltda (01).

TAHAIS DE SOUZA LIMA PONTES Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 150/2018

Firmas vencedoras: Com B & F Ltda (item 18); Organizações MSL Eireli - EPP (02,05,11,16,17,20,22,31,32,36); Com Moreira Martins Ltda ME (03,04,,7,08,13,14,19,21,23,24,25,29,33); Mendeli Repres Com Serv Eireli ME (12,34); Portal do Vale Com Serv Eireli EPP (26,27,28,37); Sul Com Atacado e Varejo Ltda EPP (06,10,30); Ariadner da Silva Messias 13220380743 (01); Com Carmo Sion Ltda (15). Itens 09 e 35 não serão comprados.

> THAIS DE SOUZA LIMA PONTES Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 154051-15268-2018NE800132

# FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA **EDUCAÇÃO**

#### **EXTRATOS DE TERMO ADITIVO**

Espécie: Oitavo Termo Aditivo ao Convênio nº 700601/2011.

Processo nº 23400.003731/2011-61.
Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE RIO PARANAÍBA/MG, CNPJ/MF nº 18.602.045/0001-00.

Objeto: Prorrogação do prazo de execução e do prazo de vigência do Convênio nº 700601/2011, nos termos do art. 57, § 1º, inciso II da Lei nº 8.666/93.

Vigência: 150 dias, de 14/08/2018 até 10/01/2019

Data e Assinaturas: 13/08/2018 - SILVIO DE SOUSA PINHEIRO - Presidente do FNDE, CPF n° 671.730.715-34 e VALDEMIR DIOGENES DA SILVA - Prefeito, CPF n° 560.721.716-72.

Espécie: Décimo Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 700003/2011. Processo nº 23400.005008/2009-00.

Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE GOVERNADOR MANGABEIRA/BA, CNPJ/MF nº 13.828.496/0001-38.

Objeto: Prorrogação do prazo de execução e do prazo de vigência do Convênio nº 700003/2011, nos termos do art. 57, § 1º, inciso II da Lei nº 8 666/93

Vigência: 120 dias, de 25/08/2018 até 22/12/2018.

Data e Assinaturas: 24/08/2018 - SILVIO DE SOUSA PINHEIRO - Presidente do FNDE, CPF nº 671.730.715-34 e MARCELO PEDREIRA DE MENDONÇA - Prefeito, CPF nº 759.414.655-72.

Espécie: Décimo Termo Aditivo ao Convênio nº 658362/2009.

Especie: Decimo Iermo Aditivo ao Convenio nº 658362/2009. Processo nº 23400.016002/2009-50. Partícipes: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o ESTADO DE SERGIPE/SE, representado pela SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DE SERGIPE/SE, CNPJ nº 13.128.798/0014-18.

Objeto: Prorrogação do prazo de execução e do prazo de vigência do Convênio nº 658362/2009, nos termos do art. 57, § 1º, inciso II da Lei nº 8.666/93.

Lei nº 8.666/93. Vigência: 365 dias, de 25/08/2018 até 24/08/2019. Data e Assinaturas: 24/08/2018- SILVIO DE SOUSA PINHEIRO -Presidente do FNDE, CPF nº 671.730.715-34 e JOSUÉ MODESTO DOS PASSOS SUBRINHO - Secretário, CPF nº 072.925.035-00.

Espécie: Nono Termo Aditivo ao Convênio nº 658470/2009. Processo n° 23400.004200/2009-71.

Partícipes: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA Faltetpes: FUNDO MACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o ESTADO DE PARANá/PR, representado pela SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO/PR, CNPJ nº 76.416.965/0001-21.

Objeto: Prorrogação do prazo de execução e do prazo de vigência, e alteração do cronograma de desembolso do Convênio nº 658470/2009, nos termos do art. 57, § 1°, inciso II da Lei nº 8.666/93

Vigência: 365 dias, de 21/08/2018 até 20/08/2019

Data e Assinaturas: 20/08/2018 - SILVIO DE SOUSA PINHEIRO - Presidente do FNDE, CPF nº 671.730.715-34 e LUCIA APARECIDA CORTEZ MARTINS - Secretária, CPF nº 235.385.979-

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Convênio nº 783702/2013.

Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Convênio nº 783702/2013. Processo nº 23400.000321/2013-20 Partícipes: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e a UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA JÚLIO DE MESQUITA FILHO - SP, CNPJ/MF nº 48.031.918/0001-24, com a interveniência da UNIÃO, representada pelo MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, neste ato representado pela SECRETARIA DE EDUCAÇÃO SUPERIOR/SESu.

Objeto: Prorrogação do prazo de execução e do prazo de vigência, e alteração do cronograma de desembolso do Convênio nº 783702/2013, nos termos do art. 57, § 1º, inciso II da Lei nº 8 666/1993

8.666/1993.
Vigência: 365 dias, de 23/08/2018 até 22/08/2019.
Data e Assinaturas: 22/08/2018- SILVIO DE SOUSA PINHEIRO Presidente do FNDE, CPF nº 671.730.715-34, SANDRO ROBERTO
VALENTINI - Reitor, CPF nº 083.891.058-02 e PAULO
MONTEIRO VIEIRA BRAGA BARONE - Secretário, CPF nº 453.821.406-00.

Espécie: Sétimo Termo Aditivo ao Convênio nº 700483/2011. Processo nº 23400.003739/2011-27. Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação -FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE MOGI-GUAÇU/SP, CNPJ/MF n° 45.301.264/0001-13.

Objeto: Prorrogação do prazo de execução e do prazo de vigência do Convênio nº 700483/2011, nos termos do art. 57, § 1°, inciso II da Lei nº 8.666/93.

Vigência: 243 dias, de 13/08/2018 até 12/04/2019.

Data e Assinaturas: 10/08/2018 - SILVIO DE SOUSA PINHEIRO - Presidente do FNDE, CPF nº 671.730.715-34 e WALTER CAVEANHA - Prefeito, CPF nº 714.448.078-20.



Espécie: Décimo Segundo Termo Aditivo ao Convênio nº 656942/2009. Processo nº 23400.013158/2009-89.
Partícipes: Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação -

FNDE, CNPJ/MF nº 00.378.257/0001-81, Unidade Gestora: 153173, Gestão: 15253, e o MUNICÍPIO DE SÃO GONÇALO DO AMARANTE/CE, CNPJ/MF nº 07.533.656/0001-19.

Objeto: Prorrogação do prazo de execução e do prazo de vigência, e alteração do cronograma de desembolso do Convênio nº 656942/2009, nos termos do art. 57, § 1º, inciso VI da Lei nº 8 666/93

Vigência: 180 dias, de 11/08/2018 até 06/02/2019

Data e Assinaturas: 10/08/2018 - SILVIO DE SOUSA PINHEIRO - Presidente do FNDE, CPF nº 671.730.715-34 e FRANCISCO CLÁUDIO PINTO PINHO - Prefeito, CPF nº 260.223.893-72.

#### DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2018 - UASG 153173

Número do Contrato: 132/2014. Nº Processo: 23034005912201490. PREGÃO SISPP Nº 36/2014. Contratante: FUNDO NACIONAL DE PREGAO SISPP Nº 36/2014. Contratante: FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO-DA EDUCACAO. CNPJ Contratado: 00691905000155. Contratado: COOPERATIVA DE TRANSPORTE -RODOVIARIO COOPERTRAN LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por mais um período de 12 meses. Fundamento Legal: Inciso II do Art. 57, da Lei 8.666/93. Vigência: 29/08/2018 a 29/08/2019. Valor Total: R\$681.746,28. Fonte: 8100000000 - 2018NE800083. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153173-15253-2018NE800180

# RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 1/2018 publicado no D.O. de 27/03/2018, Seção 3, Pág. 54. Onde se lê: Valor R\$ 125.000,00 Leia-se : Valor R\$ 450.000,00

(SICON - 28/08/2018) 153173-15253-2018NE800180

### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ACRE

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 32/2018 - UASG 158156

Nº Processo: 23244009680201716.

PREGÃO SRP Nº 21/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO,CIENCIA E TECNOLOGIA DO A. CNPJ Contratado: 13693476000105. Contratado : SANDRO DE FRANCA PEREIRA -Objeto: A prestação de serviços continuados de limpeza, conservação, higienização e lavagem dos veículos oficiais do IFAC/Campus Rio Branco. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02. Vigência: 24/08/2018 a 24/08/2019. Valor Total: R\$1.011,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800394. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158156-26425-2018NE800010

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 33/2018 - UASG 158156

Nº Processo: 23244009680201716. PREGÃO SRP Nº 21/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO,CIENCIA E TECNOLOGIA DO A. CNPJ Contratado: 13693476000105. Contratado: SANDRO DE FRANCA PEREIRA -Objeto: A prestação de serviços continuados de limpeza, conservação, higienização e lavagemdo s veículos oficiais do IFAC -Campus Baixada do Sol. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/02. Vigência: 24/08/2018 a 24/08/2019. Valor Total: R\$1.979,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800314. Data de Assinatura: 24/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 158156-26425-2018NE800010

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE ALAGOAS

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 158147

Número do Contrato: 34/2016. Nº Processo: 23041022495201612

PREGÃO SRP Nº 11/2016. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 08059661000102. Contratado : VELOO NET LTDA -.Objeto: Registrar a adoção das regras instituídas pela Instrução Normativa do MPDG nº 05 e a prorrogação da vigência do Contrato nº 34/2016/Reitoria/Anexos. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II, da Lei n° 8.666/1993. Vigência: 29/08/2018 a 29/08/2019. Valor Total: R\$104.400,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800866 Fonte: 8100000000 - 2018NE800867. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158147-26402-2018NE800108

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Termo Aditivo nº 01/2018. CONTRATANTE: INSTITUTO FEDERAL DE ALAGOAS CONTRATADO: ROGÉRIA DE SOUZA VIEIRA OBJETO: Prorrogação do Contrato nº 033/2017, pelo período de 18/08/2018 a 17/08/2019.

DATA DE ASSINATURA: 18/07/2018. ASSINATURAS: Sérgio Teixeira Costa - Reitor - Contratante e Rogéria de Souza Vieira - Contratada.

#### CAMPUS MACEIÓ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 158381

Número do Contrato: 2/2018 Nº Processo: 23041020146201747 Regime de Execução: Empreitada por Preço Global.

RDC ELETRÔNICO Nº 3/2017. Contratante: INSTITUTO
FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE.
CNPJ Contratado: 03207445000216. Contratado : GBM
ARQUITETURA, CONSULTORIA E -PROJETOS INSTITUTO -PROJETOS COMPLEMENTARES. Objeto: Registrar a prorrogação da vigência e o acréscimo no valor do Contrato nº 02/2018/Campus Maceió. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso I a IV da Lei nº 8.666/1993, bem como as Cláusulas Terceira e Quinta do Contrato 02/2018/Campus Maceió. Vigência: 12/06/2019 a 11/08/2019. Valor Total: R\$101.389,76. Fonte: 8100000000 - 2018NE800030. Data de

(SICON - 28/08/2018) 158147-26402-2018NE800108

# CAMPUS MARECHAL DEODORO

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

ATA DE 28 DE AGOSTO DE 2018. Processo nº: 23041.024100/2018-13

Órgão Gerenciador: INSTITUTO FEDERAL DE ALAGOAS - CAMPUS MARECHAL DEODORO.

CNPJ: 10.825.373/0002-36.
Pregão Eletrônico SRP - nº 03/2018.

Objeto: aquisição de chá, café, açúcar e adoçante para os órgãos

Objeto: aquisição de cha, care, açucar e adoçante para os orgaos gerenciador e participantes. Fundamento Legal: Leis nº 10.520/02, nº 8.666/93, LC nº 123/06 e Decretos nº 3.555/00, nº 6.204/07, nº 7.892/13 e nº 7.903. Data da Homologação: 16/08/2018. Fornecedor: ACAS - PROVIMENTO COMERCIAL LTDA-ME CNPJ: 28.037.238/0001-00

Itens ganhos: 01 Total do fornecedor: R\$ 4.432,00

Assinatura: 14/08/2018

Valor global da Ata: R\$ 4.432,00
Fornecedor: DAGEAL COMÉRCIO DE MATERIAL DE ESCRITÓRIO LTDA - ME

CNPJ: 07.245.458/0001-50 Itens ganhos: 10

Total do fornecedor: R\$ 13.739,58

Valor global da Ata: R\$ 13.739,58 Fornecedor: V.T.A. MACHADO DE ARRUDA EIRELI-EPP

CNPJ: 16.667.433/0001-35

Itens ganhos: 03

Total do fornecedor: R\$100.401,45

Valor global da Ata: R\$ 100.401,45 Fornecedor: ZEZÉ COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELLI-

CNPJ: 21.736.485/0001-56

Itens ganhos: 02 Total do fornecedor: R\$19.656,00

Valor global da Ata: R\$ 19.656,00

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAPÁ

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2018 - UASG 158150

Nº Processo: 23228000161201871. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de limpeza, revitalização do muro e iluminação do terreno patrimonial para instalação da Sede da Reitoria em atendimento às demandas da Reitoria do Ifap. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 ås 12h00 e das 14h00 ås 17h59. Endereço: Rodovia Br-210, Km-03, S/n, Brasil Novo - Macapá/AP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158150-5-00025-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais.

LORENZO MONTEIRO ANAISSE Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 158150-26426-2018NE800037

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS

CAMPUS PRESIDENTE FIGUEIREDO INDUSTRIAL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018 - UASG 158562

Nº Processo: 23386001426201755. Objeto: Aquisição de utensílios e equipamentos para o Setor de Saúde do IFAM Campus Presidente Figueiredo. Total de Itens Licitados: 29. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Onça Pintada S/n, Galo da Serra - Presidente Figueiredo/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158562-5-00003-2018.

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

FABRICIO RONCALIO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 158562-26403-2018NE800012

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA

### EXTRATO DE CONVÊNIO

Processo no. 23278.001900/2018-57, CONVÊNIO que entre si celebram o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA - IFBA, CNPJ: 10.764.307/0001-12 e a PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ITARANA, CNPJ: 13.892.187/0001-27. OBJETO: Cooperação pedagógica, técnicocientífica e cultural entre os convenentes, com vista à cessão de convenente de destruidade a destruidade de destruidades de convenentes de convenentes. pessoal, ao desenvolvimento de projetos e atividades voltadas para treinamento de recursos humanos, ao desenvolvimento e difusão de tecnologias, ao planejamento e desenvolvimento institucional nas áreas de ensino, pesquisa e extensão. VIGÊNCIA: 18(dezoito) meses, a contar da data de assinatura. DATA DA ASSINATURA: 09/03/2018. FUNDAMENTO LEGAL: Lei no. 8.666/1993 e suas alterações posteriores

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Processo no. 23278.007515, CONVÊNIO que entre si celebram o INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA - IFBA, CNPJ: 10.764.307/0001-12 e a PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE SANTO, CNPJ: 63.082.069/0001-21. OBJETO: Cooperação pedagógica, técnicocientífica e cultural entre os convenentes, com vista à cessão de pessoal, ao desenvolvimento de projetos e atividades voltadas para treinamento de recursos humanos, ao desenvolvimento e difusão de tecnologias, ao planejamento e desenvolvimento institucional nas áreas de ensino, pesquisa e extensão. VIGÊNCIA: 18(dezoito) meses, a contar da data de assinatura. DATA DA ASSINATURA: 07/08/2018. FUNDAMENTO LEGAL: Lei no. 8.666/1993 e suas alterações posteriores.

# EXTRATO DE TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 1/2018

Processo nº: 23278.008371/2018-12. Natureza: Termo de Execução Descentralizada nº 01/2018 que entre si celebram o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Bahia - IFBA e o Instituto de Educação, Ciência e Tecnologia da Bania - IFBA e o Institutio Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte - IFRN. UG EMITENTE: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA (IFBA), CNPJ Nº 10.764.307/0001-12, UG 158145, GESTÃO 26427. UG FAVORECIDA: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte - IFRN, CNPJ nº 10.877.412/0001-68, UG 158155. GESTÃO 26435.

Objeto: Participação nos jogos dos Institutos Federais 2018- Etapa Nordeste dos estudantes do Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia da Bahia - IFBA, por meio de celebração de Termo de Execução Descentralizada com o IFRN - o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte Data de Assinatura: 24/08/2018.

Vigência: 24/08/2018 a 24/09/2018

VALOR: R\$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais). SIGNATÁRIOS DO INSTRUMENTO: Renato da Anunciação Filho-Reitor do IFBA, CPF nº 195.341.405-20 e Wyllys Abel Farkatt Tabosa - Reitor do IFRN - CPF nº 393.775.204-87.

# **CAMPUS BARREIRAS**

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 158404

Número do Contrato: 95390/2016. Nº Processo: 23286002325201649.

DISPENSA N° 14/2016. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 34028316000537. Contratado: EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E -TELEGRAFOS. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato original por 12 meses. Fundamento Legal: Lei 8.666-93 e atualizações Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Data de Assinatura:

(SICON - 28/08/2018) 158404-26427-2018NE800001

### CAMPUS SIMÕES FILHO

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 13/2018 - UASG 158407

Nº Processo: 23283000983201898. Objeto: Contratação da Empresa Brasil de Comunicação S. A. EBC, para distribuição da publicidade legal impressa e/ou eletrônica do IFBA Campus Simões Filho. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Impossibilidade Jurídica de competição entre contratantes pela natureza específica do Objeto declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. DANIEL DOS SANTOS BRANDAO JUNIOR. Chefe do Depad. Ratificação em

28/08/2018. RUI CARLOS DE SOUSA MOTA. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 60.000,00. CNPJ CONTRATADA: 09.168.704/0001-42 EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A. - EBC.

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 28/08/2018) 158407-26427-2018NE800020

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2018 - UASG 158129

Nº Processo: 23327001910201860.
DISPENSA Nº 14/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA BAI. CNPJ Contratado: 03867889000105. Contratado: JOCEVAL DE OLIVEIRA SANTOS -.Objeto: Aquisição de café em pó. Fundamento Legal: art 24 da lei 8666/93 . Vigência: 24/08/2018 a 23/08/2019. Valor Total: R\$4.095,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800205. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158129-26404-2018NE800039

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 33/2018 - UASG 158129

Nº Processo: 23327001788201821 . Objeto: Contratação de curso In company sobre Legislação Pessoal para 40 Servidores do IF Baiano com carga horária de 24 horas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. declaração de Inexigibilidade em 19/07/2018. LEONARDO CARNEIRO LAPA. Pró Reitor de Administração. Ratificação em 20/08/2018. AECIO JOSE ARAUJO PASSOS DUARTE. Reitor. Valor Global: R\$ 23.400,00. CNPJ CONTRATADA: 17.974.279/0001-07 MERITO ASSESSORIA E LICITACOES LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 158129-26404-2018NE800039

#### EDITAL Nº 74, DE 28 DE AGOSTO DE 2018 PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE VALIDADE DE PROCESSO SELETIVO

O SUBSTITUTO DO REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO, no uso das suas atribuições delegadas pela Portaria nº 1352, de 21/05/2018, publicada no D.O.U. de 22/05/2018, Seção 2, página 23, e de acordo com as disposições contidas na Lei nº 11.892, de 29/12/2008, e na Lei nº 8.112/90, resolve:

Prorrogar por 12 (doze) meses, a contar de 03/10/2018, a validade do Processo Seletivo Simplificado para contratação temporária de Profissionais Técnicos Especializados em Linguagem de Sinais, realizado por este Instituto, objeto do Edital nº 90/2017 de 20/07/2017, publicado no D.O.U. de 01/08/2017, homologado pelo Edital nº 134, de 28/09/2017, publicado no D.O.U de 04/10/2017.

### MARCELITO TRINDADE ALMEIDA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018 - UASG 158129

Nº Processo: 23327001611201825. Objeto: Contratação de Empresa Especializada em Serviços de Manutenção Preventiva e Corretiva, Instalação e Desinstalação de Aparelhos de Ar Condicionado para o Instituto Federal Baiano-Reitoria.. Total de Itens Licitados: 9. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: R. do Rouxinol, 115 Imbui Salvador, Imbui - Salvador/BA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158129-5-00003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

CAMILA CUNHA GESTEIRA Chefe Setor de Licitações

(SIASGnet - 28/08/2018) 158129-26404-2018NE800039

# CAMPUS CATU

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 158443

Nº Processo: 23329000603201841. Objeto: Gêneros alimentícios remanescentes do pregão 06/2018, os quais atenderão as necessidades do Núcleo de Nutrição e Saúde e das aulas práticas dos cursos "Técnico em alimentos" e "Gastronomia", nas disciplinas de Tecnologia de Vegetais, Habilidades e Técnicas Básicas de Cozinha Cozinha Regional Brasileira. Total de Itens Licitados: 16. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Barão de Camaçari, 118, Bairro Barao de Camaçari - Catu/BA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158443-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

PEDRO BERNARDO DE MELLO OLIVEIRA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 158443-26404-2018NE800008

### CAMPUS ITAPETINGA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 UASG 154580

ESPECIE: Numero do Contrato: 04/2018. N Processo: 23331.000155/2018-37. Pregao Eletronico N 02/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA BAIANO - CAMPUS ITAPETINGA. CNPJ Contratado 34.242.347/0001-62: SORVETES ZORZO LTDA. EPP. Objeto: Concessao de uso de espaco físico interno, pertencente ao patrimonio publico, em carater oneroso, para instalacao e funcionamento da cantina localizada no Instituto Federal de Educacao, Ciencia e Tecnologia Baiano - Campus Itapetinga. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigencia: 20/08/2018 a 19/08/2019. Data da assinatura: 20/08/2018.

### CAMPUS ALAGOINHAS

# AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 8/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 06/07/2018, .Entrega das Propostas: a partir de 06/07/2018, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - O presente pregão tem por objetivo a cessão administrativa de uso, a título precário, das dependências do IF Baiano - Campus Alagoinhas, para fins de exploração comercial dos serviços da cantina, conforme condições e especificações constantes no Anexo I do Edital.

#### SCHEILA CONCEICAO SACRAMENTO SALDANHA Coordenação de Compras e Licitações

(SIDEC - 28/08/2018) 155891-26404-2018NE800021

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE BRASÍLIA

CAMPUS RIACHO FUNDO

#### EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 8/2017 Processo: 23511.012114/2017-94. Contratante: Instituto Federal De Educação, Ciência E Tecnologia De Brasília - Campus Riacho Fundo. Contratado: Comercial Araújo Distr. de Prod. e Equip. Eireli - EPP CNPJ nº 13.597.348/0001-50. Objeto: Rescisão Unilateral do Contrato nº 08/2017 - IFB Campus Riacho Fundo. Fundamento Legal: Artigo 79, Inciso I, combinado com o artigo 78, Inciso X, da Lei nº 8.666/93. Data de Rescisão: 27/08/2018.

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA CATARINENSE

### EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 015/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): ALEXANDRE DE MATOS; OBJETO: OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSÉ GARBUIO, pela Contratante, e ALEXANDRE DE MATOS, pelo(a) Contratado(a)

ALEXANDRE DE MATOS, pelo(a) Contratado(a).

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 023/IFC/2018;
CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A)
DARIO MARCELO FERNANDEZ; OBJETO: Altera a partir de
01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto;
VALOR: R\$ R\$ 2.442,66; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018;
SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e

Ol/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ R\$ 2.442,66; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e DARIO MARCELO FERNANDEZ, pelo(a) Contratado(a). Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 017/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): JAIME JOSÉ DOS SANTOS DA SILVA; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 16/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e JAIME JOSÉ DOS SANTOS DA SILVA, pelo(a) Contratado(a). Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 022/IFC/2017; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): ÉRICA DAMBROS DE MOURA; OBJETO: Altera a partir de

CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): ÉRICA DAMBROS DE MOURA; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e ÉRICA DAMBROS DE MOURA, pelo(a) Contratado(a).

# EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 005/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): MARA TEREZINHA MARIOTTI; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATARIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e MARA TEREZINHA MARIOTTI, pelo(a) Contratado(a). Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 067/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A) MAURÍCIO DO NASCIMENTO BERNARDO; OBJETO: Altera a

partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ R\$ 3.576,28; DATA DA ASSINATURA: 20/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e MAURÍCIO DO NASCIMENTO BERNARDO, pelo(a) Contratado(a).

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 004/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): NILTON MANOEL LACERDA ADÃO; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 3.449,83; DATA DA ASSINATURA: 15/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e NILTON MANOEL LACERDA ADÃO, pelo(a) Contratado(a). Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 066/IFC/2018;

Primeiro Iermo Aditivo ao Contrato nº 066/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): OTONIEL CARVALHO DE BRAGA; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e OTONIEL CARVALHO DE BRAGA, pelo(a) Contratado(a).

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 049/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): JULIANA DE JESUS BAUMHARDT; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 3.576,28; DATA DA ASSINATURA: 23/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e JULIANA DE JESUS BAUMHARDT, pelo(a) Contratado(a).

Quarto Termo Aditivo ao Contrato nº 049/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): JONNY IVON BECKERT; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 15/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, JONNY IVON BECKERT, pelo(a) Contratado(a).

#### **EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS**

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 045/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): LUCAS TOMAZ ANTUNES DOS SANTOS; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSÉ GARBUIO, pela Contratante, e LUCAS TOMAZ ANTUNES DOS SANTOS, pelo(a) Contratado(a). Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 044/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A) PATRÍCIA TERNES DALLAGNOLO; OBJETO: Altera a partir de

01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ R\$ 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e PATRÍCIA TERNES DALLAGNOLO, pelo(a) Contratado(a). Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 051/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): SENAIDE WOLFART; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSE GARBUIO, pela Contratante, e SENAIDE WOLFART, pelo(a) Contratado(a).

# EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 074/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): CAROLINA SANTOS BARROSO DE PINHO; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ 5.786,68; Prorrogar a vigência do referido contrato; PRAZO: 01/08/2018 a 31/12/2018; DATA DA ASSINATURA: 21/08/2018; SIGNATARIOS: SÔNIA REGINA DE SOUZA FERNANDES, pela Contratante, e CAROLINA SANTOS BARROSO DE PINHO, pelo(a) Contratado(a).

ASSINATORA. 21/08/2018, SIGNATARIOS. SONIA REGINA DE SOUZA FERNANDES, pela Contratante, e CAROLINA SANTOS BARROSO DE PINHO, pelo(a) Contratado(a). Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 075/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A) DEIVID LUIZ VIEIRA STEFEN; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: R\$ R\$ 5.786,68; DATA DA ASSINATURA: 21/08/2018; SIGNATÁRIOS: SÔNIA REGINA DE SOUZA FERNANDES, pela Contratante, e DEIVID LUIZ VIEIRA STEFEN, pelo(a) Contratado(a).

Contratado(a).

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 085/IFC/2018;
CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A):
PRISCILA STOCCO THEODOR; OBJETO: Altera a partir de
01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto;
VALOR: 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 22/08/2018;
SIGNATÁRIOS: SÔNIA REGINA DE SOUZA FERNANDES, pela
Contratante, e PRISCILA STOCCO THEODOR, pelo(a)

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 052/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): RAFAELA IORA STOCK; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 4.272,99; DATA DA ASSINATURA: 21/08/2018; SIGNATÁRIOS: SÔNIA REGINA DE SOUZA FERNANDES, pela Contratante, e RAFAELA IORA STOCK, pelo(a) Contratado(a).

IORA STOCK, pelo(a) Contratado(a).

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 007/IFC/2018;
CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A):
JANICE POCKSZEVNICKI; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018



a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 3.576,28; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSÉ GARBUIO, pela Contratante, e JANICE POCKSZEVNICKI, pelo(a) Contratado(a).

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 046/IFC/2018: CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): JOICE DANIELA PEREIRA NUNES; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 3.576,28; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSÉ GARBUIO, pela Contratante, e JOICE DANIELA PEREIRA NUNES, pelo(a) Contratado(a).

006/IFC/2018; Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): JAQUELINE DENZER LIZ E SOUZA; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 3.576,28; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSÉ GARBUIO, pela Contratante, e JAQUELINE DENZER LIZ E SOUZA, pelo(a) Contratado(a).

Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 006/IFC/2018; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): MILENA FANTONI; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 3.576,28; DATA DA ASSINATURA: 22/08/2018; SIGNATÁRIOS: SÔNIA REGINA DE SOUZA FERNANDE, pela Contratante, e MILENA FANTONI, pelo(a) Contratado(a).

Contrato nº 021/IFC/2017; Termo Aditivo ao CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): INDIANARA GONCALVES CAMILO CURVELLO: OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 3.576,28; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSÉ GARBUIO, pela Contratante, e INDIANARA GONÇALVES CAMILO CURVELLO, pelo(a) Contratado(a).

Quinto Termo Aditivo ao Contrato nº 021/IFC/2017; CONTRATANTE: Instituto Federal Catarinense; CONTRATADO(A): JOSE ANTONIO TEOFILO CAIRUS; OBJETO: Altera a partir de 01/08/2018 a remuneração do contrato de Professor Substituto; VALOR: 5.786,68; DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; SIGNATÁRIOS: FERNANDO JOSÉ GARBUIO, pela Contratante, e JOSE ANTONIO TEOFILO CAIRUS, pelo(a) Contratado(a).

# EDITAL Nº 112/IFC, DE 26 DE JULHO DE 2018 HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE - IFC, no uso de suas atribuições legais e nos termos da Lei nº 8.745 de 09/12/1993 e da Resolução nº 048-CONSUPER/2014, resolve: HOMOLOGAR o resultado final do Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Visitante do Campus Concórdia, instituído pelo Edital nº 112 de 26/06/2018 publicado no Diário Oficial da União de 27/06/2018, seção 3, pag. 49. Área: Medicina Veterinária / Produção Animal ou Sanidade Animal; Regime de Trabalho: 40 horas semanais; Processo: 23348.004126/2018-65; N de vagas: 01.

Art. 1º - Não houve inscrições deferidas.

# FERNANDO JOSÉ GARBUIO CAMPUS RIO DO SUL

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 30/2018 - UASG 158458

Nº Processo: 2335300662201812 . Objeto: Aquisição parcelada de gêneros alimentícios da agricultura familiar para atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar PNAE Total de Itens Licitados: 00019. Fundamento Legal: Art. 14 da Lei nº 11.947 de 16/06/2009.. Justificativa: Lei 11.947 declaração de Dispensa em 06/07/2018. RICARDO KOZOROSKI VEIGA. Diretor Geral. Ratificação em 21/08/2018. MARCO ANTONIO IMHOF. Diretor de Administração e Planejamento. Valor Global: R\$ 74.593,40. CNPJ CONTRATADA : 20.432.884/0001-60 COOPERACAO COOPERACAO COOPERATIVA AGRICOLA FAMILIAR SERRA TABOAO.

(SIDEC - 28/08/2018) 158458-26422-2018NE800032

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018 - UASG 158458

Nº Processo: 23353001082201842. Objeto: Serviços de pintura e recuperação de paredes e pisos. Total de Itens Licitados: 36. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Estrada do Redentor, 5665 - Bairro Canta Galo, - Rio do Sul/SC ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158458-5-00011-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> ADRIANO BECKER Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 158458-26422-2018NE800032

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2018 - UASG 158133

Nº Processo: 23255003968201839.

DISPENSA Nº 16/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 07047251000170. Contratado : COMPANHIA ENERGETICA DO CEARA -. Objeto: Fornecimento de energia elétrica para o campus Acopiara. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993 . Vigência: 20/06/2018 a 20/06/2019. Valor Total: R\$120.000,00. Fonte: 8108000000 - 2018NE800368. Data de Assinatura: 20/06/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158133-26405-2018NE800001

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Pregão Eletrônico por SRP nº 01-2018. Objeto: Contratação de serviços para eventos esportivos. Ata nº 1 Andreza de A. Pinto Costa - ME, CNPJ 18.799.897/0001-20 (Grupo 2: R\$ 492.612,00); Ata n° 2 Armid Festas e Eventos Ltda ME, CNPJ 13.277.209/0001-49 (Grupo 1: R\$ 876.017,50); Ata nº 3 G Seis Empreendimentos Eireli - ME, CNPJ 11.504.869/0001-90 (Grupo 5: R\$ 37.400,00, Grupo 6: R\$ 78.905,00 e Grupo 9: R\$ 11.140,00); Ata nº 8 Sports Magazine Ltda, CNPJ 04.826.424/0001-60 (Grupo 4: R\$ 139.482,00 e Grupo 8: R\$ 105.723,00). Data de assinatura: 23/08/2018. Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019. Ata nº 6 RM - Serviços Empresariais Ltda - ME, CNPJ 09.561.137/0001-90 (Grupo 10: R\$ 74.239,92). Data de assinatura: 22/08/2018. Vigência: 22/08/2018 a 22/08/2019. Ata nº 4 LCF Serviços ME, CNPJ 26.370.279/0001-99 (Item 25: R\$ 21.150,00); Ata nº 5 Paulo César Cosme e Souza - ME, CNPJ 63.455.810/0001-52 (Item 53: R\$ 4.400,00); Ata nº 7 Satélite Promoções e Comércio Ltda - ME, CNPJ 05.927.075/0001-36 (Grupo 3: R\$ 57.337,02). Data de assinatura: 24/08/2018. Vigência: 24/08/2018 a 24/08/2019. Ata nº 9 MCT Ribeiro Eventos Eireli - ME, CNPJ 08.973.46/0001-93 (Item 54: R\$ 9.033,34). Data de assinatura: 27/08/2018. Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2019.

#### CAMPUS ARACATI

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2018 - UASG 158958

Nº Processo: 23483011014201814.

PREGÃO SRP Nº 2/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 61074175000138. Contratado: MAPFRE SEGUROS GERAIS S.A. -.Objeto: Contratação de serviços de seguros veicular para a frota do IFCE Campus Aracari. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e Lei 10.520/02 Vigência: 31/07/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$41.881.08. Fonte: 8100000000 - 2018NE800120. Data de Assinatura: 31/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158958-26405-2018NE800107

# CAMPUS JUAZEIRO DO NORTE

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2018

ESPÉCIE: Contrato de Prestação de Serviço. CONTRATANTE: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ - CAMPUS JUAZEIRO DO NORTE. CONTRATADO: RAIRTON HELDER FAÇANHA JÚNIOR. PRAZO DE VIGÊNCIA: de 27/08/2018 a 03/11/2018. VALOR DO CONTRATO: de acordo com o que estabelece o art. 7°, item I, da Lei n° 8.745/93. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Fonte de Recurso n° 0112000000. DATA DA ASSINATURA: 27/08/2018. ASSINAM: GUILHERME BRITO DE LACERDA, Diretor Geral, pela Contratante e RAIRTON HELDER FAÇANHA JÚNIOR, pelo contratado.

# CAMPUS QUIXADÁ

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2018 - UASG 158315

Nº Processo: 23258010528201816 . Objeto: Inscrição da servidora Kamila Feitosa Barbosa, Coordenadora de Gestão de Pessoas do IFCE campus Quixadá, SIAPE 1020142, para participação no XXXVIII Encontro Nacional de Dirigentes de Pessoal e Recursos Humanos nas Instituições Federais de Ensino. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição. declaração de Inexigibilidade em 09/08/2018. ALEXANDRE CESAR PRAXEDES RODRIGUES. Diretor Geral Substituto. Ratificação em 28/08/2018. FRANCISCO HELDER CALDAS ALBUQUERQUE. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 450,00. CNPJ CONTRATADA: 10.825.373/0001-55 INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE ALAGOAS -

(SIDEC - 28/08/2018) 158315-26405-2018NE800011

### CAMPUS SOBRAL

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2018 - UASG 158317

Nº Processo: 23257009848201825

PREGÃO SISPP Nº 2/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 11097617000193. Contratado : IMPRESSIONE COMERCIO DE MAQUINAS EEQUIPAMENTOS LTDA. Objeto: Contratação de serviços de outsourcing para o IFCE Campus Sobral. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019. Valor Total: R\$6.966,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800167. Data de Assinatura: 21/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158317-26405-2018NE800010

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 158317

Número do Contrato: 19/2014

N° Processo: 23257030844201482. PREGÃO SRP N° 8/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado : CLARO S.A. -.Objeto: Prorrogação de vigência. Fundamento Legal: 8666/93 . Vigência: 15/08/2018 a 15/08/2019. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158317-26405-2018NE800010

#### **CAMPUS CAMOCIM**

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2018 - UASG 158961

Nº Processo: 23485010450201848 . Objeto: Pagamento de inscrição do XXXVIII Encontro Nacional de Dirigentes de Pessoal e Recursos Humanos das Instituições Federais de ensino para Servidora do IFCE Campus Camocim. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Evento de Natureza Singular Organizada por Empresa de Notória Especialização. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. SILVIO PESSOA UCHOA JUNIOR. Chefe do Dep. de Adm e Planejamento em Exercício. Ratificação em 28/08/2018. GILSON SOARES CORDEIRO. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 500,00. CNPJ CONTRATADA: 10.825.373/0001-55 INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, CIENCIA E TECNOLOGIA DE ALAGOAS

(SIDEC - 28/08/2018) 158961-26405-2018NE800033

### **CAMPUS UMIRIM**

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 08/2017

ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 08/2017. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará. CONTRATADA: Antonia de Jesus Sales. OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência do contrato de professor substituto, de 01/08/2018 a 31/07/2019 e alteração do vencimento para R\$ 4.272,99 (quatro mil, duzentos e setenta e dois reais e noventa e nove centavos) por motivo de reajuste salarial a partir de 01/08/2018. DATA DA ASSINATURA: 19/07/2018. ASSINAM: FRANCISCO WANDERSON DA SILVA LIMA, em exercício, pela contratante e ANTONIA DE JESUS SALES, pela contratada.

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SÁNTO

# CAMPUS ALEGRE

# **EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS**

Nº 20/2018

Contratado: Laís Maria Rodrigues Silva

Contratado: Laís Maria Rodrigues Silva Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Espírito Santo - Campus de Alegre Espécie: Termo Aditivo nº. 20/2018 ao Contrato de Locação de Serviços Didático-Pedagógicos nº. 08/2018, de acordo com o item I, parágrafo único, artigo 4º da Lei nº. 8.745/93, com redação dada pela Lei nº. 11.784/2008.

Objeto: Prorrogação do Contrato de Locação de Serviços Didático-Pedagógicos nº. 08/2018

Prazo de Vigência: 09/09/2018 a 08/03/2019

Data da Assinatura: 27/08/2018

Signatários: Maria Valdete Santos Tannure - Diretora-Geral; Laís Maria Rodrigues Silva. Professora.

Maria Rodrigues Silva, Professora.

Contratado: Juliana Pereira Ramalho

Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do

Espérito Santo - Campus de Alegre Espérie: Termo Aditivo nº. 21/2018 ao Contrato de Locação de Serviços Didático-Pedagógicos nº. 25/2017, de acordo com o item I, parágrafo único, artigo 4º da Lei nº. 8.745/93, com redação dada pela Lei nº. 11.784/2008.

Objeto: Prorrogação do Contrato de Locação de Serviços Didático-Pedagógicos nº. 25/2017 Prazo de Vigência: 01/09/2018 a 28/02/2019

Data da Assinatura: 27/08/2018 Signatários: Maria Valdete Santos Tannure - Diretora-Geral; Juliana Pereira Ramalho Professora



#### CAMPUS COLATINA

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 34/2018 - UASG 158272

 $N^{o}$  Processo: 23153000616201870 . Objeto: Contratação emergencial para prestação de serviço de limpeza e conservação com duração máxima de 06 meses Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Diante da iminente rescisão do contrato atual de limpeza, a interrupção do serviço prejudicará as atividades letivas declaração de Dispensa em 17/08/2018. JOEL ROGERIO. Diretor de Adm. e Planejamento. Ratificação em 17/08/2018. OCTAVIO CAVALARI JUNIOR. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 310.060,98. CONTRATADA 08.672.662/0001-10 TOPLIMP PRESTACAO DE SERVICOS LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 158272-26406-2018NE800015 CAMPUS NOVA VENÉCIA

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2/2018

O Diretor Geral do Instituto Federal -Campus Nova Venécia torna público o resultado de julgamento da licitação supracitada, referente ao Pre-gão 02/2018, processo nº23159.000056/2018-11, objeto: Contratação de Empresa especializada em Manutenção preventiva/corretiva de Ar-Condicionados, conforme especificações, condições constantes no edital e seus anexos. declarando a empresa vencedora: S.F. Peças de Refrigeração LTDA ME-MEE CNPJ:07.144.190/0001-60,Grupo1 - item de 01 a 05, valor total global do Lote R\$81.140,00.

ANDERSON ROZENO BOZZETTI BATISTA

(SIDEC - 28/08/2018) 158422-26406-2018NE800027

#### CAMPUS ITAPINA

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preço do Pregão Eletrônico nº 13/2018; Processo nº 23154.000249/2018-02; Órgão Gerenciador: Instituto Federal do Espírito Santo -Campus Itapina, CNPJ 10.838.653/0004-40; Fornecedores: Delta Pack Comercial Eireli, CNPJ 04.832.830/0001-36, valor: R\$ 8.912,60; A & M Embalagens LTDA, CNPJ 05.389.681/0001-45, valor: R\$ 17.201,60; Famaha - Comércio de Material de Informática LTDA, CNPJ 07.734.851/0001-07, valor: R\$ 1.626,00; Cosmoderma Indústria e Comércio LTDA, CNPJ 09.601.610/0001-15, valor: R\$ 5.688,00; Atlantis Comércio de Máquinas e Equipamentos Eireli, CNPJ 10.596.399/0001-79, valor: R\$ 4.629,10; Licitando Comércio e Serviços LTDA, CNPJ 10.610.928/0001-41, valor: R\$ 11.481,75; Multisul Comércio e Distribuição LTDA, CNPJ 12.811.487/0001-71, valor: R\$ 3.921,46; Ariadner da Silva Messias 13220380743, CNPJ 27.204.689/0001-22, valor: R\$ 1.948,10; Charlei Boni, CNPJ 28.719.518/0001-07, valor: R\$ 12.720,40. Objeto: Registro de Preço para futura aquisição de materiais de limpeza comum. Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019.

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA

CAMPUS SÃO VICENTE DO SUL

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 34/2018 - UASG 158268

Nº Processo: 23238000559201716.

PREGÃO SRP Nº 7/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FAR. CNPJ Contratado: 02558157000162. Contratado : TELEFONICA BRASIL S.A. .Objeto: Prestação de serviço de telefonia móvel.Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 16/09/2018 a 16/09/2019. Valor Total: R\$37.546,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800391. Data de Assinatura: 03/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158268-26420-2018NE800034

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 16/2018 - UASG 158268

 $N^{o}$  Processo: 23238000858201823 . Objeto: Contratação direta de palestrante Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Tema do objeto compativel com as atividade do campi e notorio conhecimento do palestrante declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. GILSON EDO ALVES PARODES. Diretor de Administração. Ratificação em 28/08/2018. DEIVID DUTRA DE OLIVEIRA. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 2.380,00. CNPJ CONTRATADA 27.852.727/0001-53 NEW-E SCITECH BUSINESS LAB LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 158268-26420-2018NE800034

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2018 - UASG 158274

Nº Processo: 23318.002414.2017.

PREGÃO SISPP Nº 8/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 86776499000149. Contratado: QUIMILAR COMERCIO E SERVICOS -ESPECIALIZADOS LTDA. Objeto: Contratação de empresa (pessoa jurídica) para recarga e manutenção de extintores de incêndio do campus Campos Centro do Instituto Federal Fluminense. Fundamento Legal: Pregão Eletrônico 08/2018 . Vigência: 23/08/2018 a 21/11/2018. Valor Total: R\$10.500,00. Fonte: 8100000000 -2018NE800188. Data de Assinatura: 10/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018 - UASG 158274

Nº Processo: 23318.003549.2017.

PREGÃO SISPP Nº 12/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 12711505000143. Contratado: EDITORA E PAPEIS NOVA ALIANCA -EIRELI. Objeto: Contratação de serviço de impressão em offset de mil exemplares do periódico Cayana número 7, visando atender às necessidades da coordenação do curso superior de tecnologia em Design Gráfico do campus Campos Centro do IF Fluminense. Fundamento Legal: Pregão Eletrônico 12/2018 . Vigência: 20/07/2018 a 18/09/2018. Valor Total: R\$4.620,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800302. Data de Assinatura: 20/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 - UASG 158274

Nº Processo: 23318.001446.2018.

PREGÃO SISPP Nº 10/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 13438661000145. Contratado : JOAR COMERCIO E SERVICOS EIRELI -. Objeto: Contratação de empresa (pessoa jurídica) especializada na prestação de serviços de instalação de aparelhos de ar condicionado no bloco G do campus Campos Centro Vigência: 20/07/2018 a 19/10/2018. Valor Total: R\$40.899,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800311. Data de Assinatura: 20/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2018 - UASG 158274

Nº Processo: 23318 002285 2018

PREGÃO SISPP Nº 21/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 13438661000145. Contratado : JOAR COMERCIO E SERVICOS EIRELI -. Objeto: Contratação de empresa (pessoa jurídica) especializada na prestação de serviços continuados, realizados por demanda, de instalação e manutenção preventiva e corretiva de aparelhos de ar condicionado (tipo split e 'janela'), aparelhos de bebedouro de água e aparelhos de freezer vertical e horizontal, bem como substituição de peças, componentes e acessórios para o campus Campos Centro do IF Fluminense. Fundamento Legal: Pregão Eletrônico 21/2018 . Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019. Valor Total: R\$334.800,00. Fonte: 8100000000 a 21/08/2019. Valor Total: R\$334.800,00. Fo 2018NE800337. Data de Assinatura: 21/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 2/2018 - UASG 158385

Nº Processo: 23322000048201818.

PREGÃO SISPP Nº 1/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 04635778000128. Contratado : FERTHYMAR EMPREENDIMENTOS E -PARTICIPACOES LTDA. Objeto: EMPREENDIMENTOS E -PARTICIPACOES LIDA. Objeto: Serviços limpeza e conservação para atender o Campus Itaperuna do IFFluminense. Fundamento Legal: Pregao 01.2018 Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$649.999,92. Fonte: 8100000000 - 2018NE800172. Data de Assinatura: 30/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158385-26434-2018NE800001

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018 - UASG 158385

Nº Processo: 23322000450201801. PREGÃO SISPP Nº 3/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 004\(\frac{4}{2}840000138\). Contratado : LIDERANCA LIMPEZA E CONSERVACAO -LTDA. Objeto: Contratação de serviços de recebimento, armazenamento, higienização, preparo e distribuição de alimentos, com dedicação exclusiva de empregados, para atender o campus Itaperuna. Fundamento Legal: PREGÃO 032018 . Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$338.392,92 Fonte: 8100000000 - 2018NE800173. Data de Assinatura: 30/07/2018

(SICON - 28/08/2018) 158385-26434-2018NE800001

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 - UASG 158385

Nº Processo: 23322000550201829. PREGÃO SISPP Nº 6/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 27232288000186. Contratado: RB COMUNICACAO VISUAL EIRELI - Objeto: Serviços graficos para atender o Campus Itaperuna. Fundamento Legal: Pregao 06.2018 . Vigência: 15/08/2018 a 14/08/2019. Valor Total: R\$1.200,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800207. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158385-26434-2018NE800001

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 47/2018 - UASG 158139

Número do Contrato: 2/2017

Nº Processo: 23317.003945.2016. PREGÃO SISPP Nº 133/2016. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 13355806000144. Contratado: HARLIZ COMERCIO E SERVICOS EIRELI-.Objeto: Prestação de serviços de manutenção predial, com dedicação exclusiva dos empregados, de forma indireta e contínua nas dependências do IF Fluminense. Fundamento Legal: Pregão Eletrônico nº 133/2016 .Vigência: 08/08/2018 a 31/12/2018. Valor Total: R\$68.481,90. Fonte: 8100000000 - 2018NE800764 Fonte: 8100000000 - 2018NE800357 Fonte: 8100000000 -2018NE800224. Data de Assinatura: 08/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 45/2018 - UASG 158139

Número do Contrato: 3/2017

Processo: 23317.00214.2017

PREGÃO SISPP Nº 5/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 33000118000179. Contratado: TELEMAR NORTE LESTE S/A. - EM -RECUPERACAO JUDICIAL. Objeto: Prestação do serviço continuado de Telefonia corporativa, Fixa Comutada -STFC, nas modalidades de ligação Local e Longa Distância Nacional e Internacional além do Serviço Telefônico fixo móvel do IF Fluminense. Fundamento Legal: Pregão eletrônico nº 005/2017 Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019. Data de Assinatura: .Vigência: 23/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 46/2018 - UASG 158139

Número do Contrato: 6/2014.

Nº Processo: 23318.000600.2014

PREGÃO SISPP Nº 40/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 10687537000125. Contratado : JB ALIMENTACAO E SERVICOS LTDA -. Objeto: Execução das atividades de recebimento, armazenamento, higienização, pre preparo e distribuição de alimentação no setor de merenda do Campus Campos Centro. Fundamento Legal: Pregão eletrônico nº 40/2014 Vig 23/07/2018 a 30/06/2019. Valor Total: R\$62.475,65. 100000000 - 2018NE800370. Data de Assinatura: 23/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 46/2018 - UASG 158139

Número do Contrato: 7/2017. Nº Processo: 23317.001734.2017.

DISPENSA Nº 1734/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 05234289000127. Contratado : BEST VIGILANCIA E DECACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA FLU. CNPJ Contratado: 05234289000127. Contratado : BEST VIGILANCIA E SEGURANCA LTDA -. Objeto: Prestação de Serviços remanescente de Vigilância e Segurança Patrimonial, com dedicação, exclusiva dos empregados, de forma indireta e contínua nas dependências do IF Fluminense. Fundamento Legal: DISPENSA DE LICITAÇÃO . Vigência: 04/08/2018 a 03/08/2019. Data de Assinatura: 25/07/2018

(SICON - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

### AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 4/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 15/08/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de válvula de simultaneidade e outros solicitados pela Coordenação do Curso de Engenharia e Automação do Campus Campos Centro, do IF Fluminense. Total de Itens Licitados: 00025 Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de14h00 às 17h59.

Endereço: Rua Dr. Siqueira, 273 Parque Dom Bosco Dos Goytacazes CAMPOS DOS GOITACAZES - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS ALBERTO GOMES CORDEIRO JUNIOR

(SIDEC - 28/08/2018) 158274-26434-2018NE800007



#### AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 5/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 27/08/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição futura e parcelada de material permanente aparelho de determinação ponto de fusão, agitador magnético e outros. Total de Itens Licitados: 00015 Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de13h00 às 17h00.

Endereço: Rodovia Amaral Peixoto, Km 164 Imboassica -

MACAE - RJ. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> DAVI DA SILVA FONTES FILHO Assistente em Administração

(SIDEC - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE000001

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 50/2018 - UASG 158274

Nº Processo: 23318004095/2018. Objeto: Aquisição de projetor multimídea para equipar o Auditório Cristina Bastos do Campus Campos Centro do IF Fluminense. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Rua Dr. Siqueira, 273 Parque Dom Bosco Dos Goytacazes, Parque Dom Bosco - Campos Goitacazes/RJ

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158274-5-00050-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.

Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Havendo divergências entre a descrição do objeto constante no Edital e a descrição do objeto constante no site Comprasgovernamentais, "SIASG" ou Nota de Empenho, prevalecerá, sempre, a descrição deste Edital.

> SABRINA VIVIANE DE ARAUJO LIMA DE OLIVEIRA Coordenadora de Compras

(SIASGnet - 28/08/2018) 158274-26434-2018NE080001

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2018 - UASG 158387

Nº Processo: 23323.005124.2017. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a aquisição de matrizes e reprodutores de suíno, conforme condições, quantidades e maitzes e reprodutores de sunio, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Dario Vieira Borges, N° 235, Bairro Lia Marcia - Bom Jesus do Itabapoana/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158387-5-00015-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br

> JEFFERSON DA SILVA MINEIRO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2018 - UASG 158139

Nº Processo: 23317003917201835. Objeto: Aquisição parcelada e futura de ÁGUA MINERAL ACONDICIONADA EM VASILHAME DE 20 LITROS, pelo SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS (SRP), para atendimento dos setores administrativos da REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE FLUMINENSE (IEF) com participação exclusiva microempresas (ME) e empresas (IFF), com participação exclusiva microempresas (ME) e empresas de pequeno porte (EPP) em observância ao art. 47 da lei complementar 123/2006.

Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Rua Coronel Walter Kramer, 357, Parque Santo Antônio - Campos dos Goitacazes/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158139-5-00015-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br.
Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 11h00 no site

www.comprasnet.gov.br.

LEANDRO DA SILVA MACIEL Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

# CAMPUS QUISSAMÃ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2018 - UASG 155851

 $N^{\circ}$  Processo: 23458000317201819. Objeto: Aquisição parcelada e futura de açúcar cristal e outros.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Av. Amilcar da Silva, 727, Piteiras www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/155851-5-00002-2018.

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ALINE ESTANECK RANGEL PESSANHA DOS SANTOS Diretora Geral

(SIASGnet - 28/08/2018) 158139-26434-2018NE800001

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIAÑO

CAMPUS CERES

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 158302

Número do Contrato: 10/2016. Nº Processo: 23217000601201577.

PREGÃO SRP Nº 8/2016. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA GOI. CNPJ Contratado: 01006345000115. Contratado : DUQUE DE CAXIAS SERVICOS LTDA - Objeto: Prorrogação de vigência do contrato. Fundamento Legal: Lei 8,666/93 . Vigência: 24/08/2018 a 24/08/2019. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158302-26407-2018NE800001

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

CAMPUS DA CIDADE DE FORMOSA

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2018 - UASG 158523

 $N^{\circ}$  Processo: 23378000857201884. DISPENSA  $N^{\circ}$  2/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS, CÂMPUS FORMOSA..CNPJ Contratado: 06922359000100. Contratado : IMPERIO COM DE BOMBAS E MOTORES -ELETRICOS EIRELI. Objeto: Termo de Contrato nº 08/2018, que entre si fazem o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás e a empresa Império Comércio de Bombas e Motores Elétricos Ltda., para o fornecimento de bomba submersa para poço artesiano, com mão-de obra de instalação inclusa. Fundamento Legal: art. 24, inc. I, da Lei nº 8.666/93. Vigência: 17/08/2018 a 31/12/2018. Valor Total: R\$3.750,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800073. Data de Assinatura: 17/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158523-26429-2018NE800001

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO

# RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato Nº 12/2018 publicado no D.O. de 018 , Seção 3, Pág. 39. Onde se lê: Processo nº 23/08/2018 23249036441201871. Leia-se: processo nº 23249039405201868.

(SICON - 28/08/2018) 158128-26408-2018NE800077

### CAMPUS CODÓ

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 158293

Número do Contrato: 2/2015. Processo: 23249014280201511. INEXIGIBILIDADE Nº 4/2015. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 09168704000142. Contratado : EMPRESA BRASIL DE COMUNICACAO S.A.- EBC. Objeto: Termo aditivo ao contrato nº 02/2015, de prestação de serviços de distribuição de publicidade legal, que entre si celebram o instituto federal do maranhão campus codó e a empresa brasil de comunicação s.a - EBC. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 11/08/2018 a 10/08/2019. Data de Assinatura: 03/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158293-26408-2018NE800006

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO

# EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: CONTRATO ADMINISTRATIVO DE PROFESSOR SUBSTITUTO POR TEMPO DETERMINADO №. 147/2018. Espécie: Contrato temporário de excepcional interesse público nos termos do inciso IV da Lei nº 8.745/93, Edital IFMT nº 054/2018 e Edital nº 063/2018; Jornada de Trabalho: 40 horas semanais. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso - IFMT, C.N.P.J. N° 10.784.782/0001-50, Contratada: ELIZABETH ARTUNDUAGA MOLANO, CPF: 757.922.061-04. Objeto: Prestação de serviço docente no Campus Sorriso. Prazo: 24.07.2018 a 23.01.2019. Valor: O contratante pagará à contratada, mensalmente, a importância equivalente à Remuneração do Professor do Ensino Básico, Técnico e

Tecnológico, Classe "D I", Nível "01", conforme anexo III e IV da Lei n º 12.772/2012. Data de assinatura: 24 de julho de 2018. Signatários: Gláucia Mara de Barros, Reitora Substituta, pelo contratante, ELIZABETH ARTUNDUAGA MOLANO, pela contratada.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: CONTRATO ADMINISTRATIVO DE PROFESSOR SUBSTITUTO POR TEMPO DETERMINADO Nº. 148/2018. Espécie: Contrato temporário de excepcional interesse público nos termos do inciso IV da Lei nº 8.745/93, Edital IFMT nº 010/2018 e Edital nº 015/2018; Jornada de Trabalho: 40 horas semanais. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso - IFMT, C.N.P.J. N° 10.784.782/0001-50, Contratada: GLAUCIA REGINA DA SILVA, CPF: 695.818.001-15. Objeto: Prestação de serviço docente no Campus Cuiabá - Octayde Jorge da Silva. Prazo: 12.08.2018 a 11.02.2019. Valor: O contratante pagará à contratada, mensalmente, a importância equivalente à Remuneração do Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D I", Nível "01", conforme anexo III e IV da Lei n º 12.772/2012. Data de assinatura: 12 de agosto de 2018. Signatários: Gláucia Mara de Barros, Reitora Substituta, pelo contratante, GLAUCIA REGINA DA SILVA, pela contratada.

### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: CONTRATO ADMINISTRATIVO DE PROFESSOR SUBSTITUTO POR TEMPO DETERMINADO Nº. 149/2018. Espécie: Contrato temporário de excepcional interesse público nos termos do inciso IV da Lei nº 8.745/93, Edital IFMT nº 046/2018 e Edital nº 052/2018; Jornada de Trabalho: 40 horas semanais. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso - IFMT, C.N.P.J. N° 10.784.782/0001-50, Contratada: SUIANE SAVAZZI, CPF: 030.659.991-02. Objeto: Prestação de serviço docente no Campus Rondonópolis. Prazo: 13.08.2018 a 12.02.2019. Valor: O contratante pagará à contratada, mensalmente, a importância equivalente à Remuneração do Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D I", Nível "01", conforme anexo III e IV da Lei n ° 12.772/2012. Data de assinatura: 13 de agosto de 2018. Signatários: Glaucia Mara de Barros, Reitora Substituta, pelo contratante, SUIANE SAVAZZI, pela contratada.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: CONTRATO ADMINISTRATIVO DE PROFESSOR SÚBSTITUTO POR TEMPO DETERMINADO Nº. 150/2018. Espécie: Contrato temporário de excepcional interesse público nos termos do inciso IV da Lei nº 8.745/93, Edital IFMT nº 054/2018 e Edital 063/2018; Jornada de Trabalho: 40 horas semanais. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso - IFMT, C.N.P.J. N° 10.784.782/0001-50, Contratado: LOUGANS PETERSON SETTE, CPF: 026.697.241-16. Objeto: Prestação de serviço docente no Campus Cuiabá - Bela Vista. Prazo: 14.08.2018 a 13.02.2019. Valor: O contratante pagará ao contratado, mensalmente, a importância equivalente à Remuneração do Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D I", Nível "01", conforme anexo III e IV da Lei n º 12.772/2012. Data de assinatura: 14 de agosto de 2018. Signatários: Gláucia Mara de Barros, Reitora Substituta, pelo contratante, LOUGANS PETERSON SETTE, pelo contratado.

### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: CONTRATO ADMINISTRATIVO DE PROFESSOR SUBSTITUTO POR TEMPO DETERMINADO Nº. 151/2018. Espécie: Contrato temporário de excepcional interesse público nos termos do inciso IV da Lei nº 8.745/93, Edital IFMT nº 054/2018 e Edital nº 063/2018; Jornada de Trabalho: 40 horas semanais. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso - IFMT, C.N.P.J. Nº 10.784.782/0001-50, Contratada: ANDRÉIA BARBOSA DA SILVA, CPF: 003.997.493-65. Objeto: Prestação de serviço docente no Campus Cuiabá - Octayde Jorge da Silva. Prazo: 15.08.2018 a 14.02.2019. Valor: O contratante pagará à contratada, mensalmente, a importância equivalente à Remuneração do Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D I", Nível "01", conforme anexo III e IV da Lei n ° 12.772/2012. Data de assinatura: 15 de agosto de 2018. Signatários: Gláucia Mara de Barros, Reitora Substituta, pelo contratante, ANDRÉIA BARBOSA DA SILVA, pela contratada.

# EXTRATO DE RESCISÃO Nº 40/2018

Espécie: Rescisão de Contrato nº 040/2018. Objetivo: Rescisão do Contrato de Trabalho por tempo determinado de Professor Substituto nº 129/2018. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso. CONTRATADO: RODRIGO VARGAS. DATA DA RESCISÃO: 16.08.2018.

# EXTRATO DE RESCISÃO Nº 41/2018

Espécie: Rescisão de Contrato nº 41/2018. Objetivo: Rescisão do Contrato de Trabalho por tempo determinado de Professor Substituto nº 082/2017. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso. CONTRATADA: GISELLE MARQUES RAMOS DE OLIVEIRA. Data da rescisão: 18.08.2018.



## EXTRATO DE RESCISÃO Nº 42/2018

ISSN 1677-7069

Espécie: Rescisão de Contrato nº 42/2018. Objetivo: Rescisão do Contrato de Trabalho por tempo determinado de Professor Substituto nº 137/2018. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso. CONTRATADA: MICHAEL GILLBERT SILVA OLIVEIRA. Data da rescisão: 23.08.2018.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: TERMO ADITIVO nº 01 AO CONTRATO Nº 002/2017. PRORROGAÇÃO DO CONTRATO Nº 002/2017, POR TEMPO DETERMINADO DE PROFISSIONAL TÉCNICO ESPECIALIZADO EM LINGUAGEM DE SINAIS, NOS TERMOS DO INCISO XII DO ART. 2º E ART. 4º DA LEI Nº 8.745/93. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso. Contratado: ISAQUE FREITAS MATEUS. Prazo da Prorrogação: 16.06.2018 a 15.06.2019. Data da assinatura: 26.07.2018. Signatários: Gláucia Mara de Barros, Reitora Substituta, pelo contratante; ISAQUE FREITAS MATEUS, contratado.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: TERMO ADITIVO nº 01 AO CONTRATO Nº 001/2017. PRORROGAÇÃO DO CONTRATO Nº 001/2017, POR TEMPO DETERMINADO DE PROFISSIONAL TÉCNICO ESPECIALIZADO EM LINGUAGEM DE SINAIS, NOS TERMOS DO INCISO XII DO ART. 2º E ART. 4º DA LEI Nº 8.745/93. Contratante: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso. Contratada: KATIANE DE ALMEIDA MELLO. Prazo da Prorrogação: 05.06.2018 a 04.06.2019. Data da assinatura: 26.07.2018. Signatários: Gláucia Mara de Barros, Reitora Substituta, pelo contratante; KATIANE DE ALMEIDA MELLO, contratada.

### CAMPUS BARRA DO GARÇAS

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 - UASG 158497

Processo: 23189036000201749. PREGÃO SRP N° 2/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE MATO GROSSO -.CNPJ Contratado: 02807490000168. Contratado: POLIBOX SISTEMAS CONSTRUTIVOS LTDA.Objeto: Aquisição e montagem de sala de aula e banheiros modulares. Fundamento Legal: Lei 11.488/2017 e lei 8.666/93. Vigência: 25/08/2018 a 25/12/2018. Valor Total: R\$531.000,00. Fonte: 100000000 - 2017NE800156. Data de Assinatura: 25/08/2018.

 $(SICON\ -\ 28/08/2018)\ 158497\text{--}26414\text{--}2018\text{NE}800090$ 

# CAMPUS CONFRESA

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 14/2018 - UASG 158496

Processo: 23193001490201884 . Objeto: Pagamento de inscrição de curso de servidores do IFMT Campus Confresa. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei n° 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Dado o amparo legal, Inciso II do Art. 24 da Lei 8.666/93. declaração de Dispensa em 28/08/2018. EDNA LUCIA SOUSA CRUZ. Diretora do Dap. Ratificação em 28/08/2018. ALDEMIRA FERREIRA DA SILVA. Diretora Geral - Substituta. Valor Global: R\$ 4.960,00. CNPJ CONTRATADA: 06.012.731/0001-33 ONE CURSOS - TREINAMENTO, DESENVOLVIMENTO E CAPACITACAO LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 158496-26414-2018NE800196 CAMPUS JUÍNA

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2018 - UASG 158493

Processo: 23195001357201816. DISPENSA № 24/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE MATO GROSSO -.CPF Contratado: 04767182107. Contratado: RODRIGO JACINTO DE ALMEIDA NETO -.Objeto: Contratação de profissional especializado para prestar os seguintes serviços de engenharia: elaboração de planilha orçamentária conforme Tabela SINAPI; revisão da lista de materiais dos projetos de Lógica e Elétrico; revisão do memorial descritivo do projeto de arquitetura;elaboração de laudo técnico estrutural sobre a edificação existente; deverá entregar a contratante 2 vias impressas e assinadas dos documentos elaborados, bem como arquivo digital dos mesmos através de CD. Fundamento Legal: Lei 8666/1993. Vigência: 28/08/2018 a 28/11/2018. Valor Total: R\$6.850,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800204. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158493-26414-2018NE800128

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MATO GROSSO DO SUL

#### EXTRATOS DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Espécie: Acordo de Cooperação Técnica Processo nº 23347.007908.2018-66. Conveniado: SOLENERGIA PROJETOS, COMISSIONAMENTOS E SERVIÇOS LTDA. CNPJ 23.358.805/0001-07. Convenente: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO DO SUL. Objeto: estabelecimento de colaboração técnica entre os partícipes, com vistas à execução de cursos detalhados no(s) Plano(s) de Trabalho. Vigência: 10/07/2018 a 10/07/2019. Data da Assinatura: 10/07/2018.

Espécie: Acordo de Cooperação Técnica Processo nº 23347.000739.2018-33. Conveniado: NOVA TÉCNICA EDITORIAL LTDA. CNPJ 06.898.756/0001-86. Convenente: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO DO SUL. Objeto: estabelecimento de colaboração técnica entre os partícipes, com vistas à execução de cursos detalhados no(s) Plano(s) de Trabalho. Vigência: 07/06/2018 a 07/06/2020. Data da Assinatura: 07/06/2018.

#### CAMPUS CORUMBÁ

### AVISO DE LICENÇA Nº 24/2018 - - UASG 158450

O INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MS - IFMS torna público que recebeu da Fundação de Meio Ambiente do Pantanal a LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA N° 24/2018, com validade de 48 meses, a contar de 17/08/2018, para atividade de ESTABELECIMENTO PÚBLICO DE ENSINO SUPERIOR, localizada na Rua Pedro de Medeiros, S/N°, B. Popular Velha, Corumbá/MS

Corumbá-MS, 17 de agosto de 2018. DIRETOR SANDRO MOURA SANTOS Diretor

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 84/2018 - UASG 158122

Processo: 23810000480201815 . Objeto: Fornecimento de energia elétrica para o período de 12 meses, pelo valor estimado de R\$ 60.000,00 (sessenta mil reais) pelo objeto ser necessário para o funcionamento dos equipamentos e da iluminação do Campus Itabirito do IFMG. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Pagamento de energia elétrica declaração de Dispensa em 27/08/2018. PHILIPE FIORAVANTE DA SILVA. Presidente Subst. da Cpl. Ratificação em 27/08/2018. KLEBER GONCALVES GLORIA. Reitor. Valor Global: R\$ 60.000,00. CNPJ CONTRATADA : 06.981.180/0001-16 CEMIG DISTRIBUICAO S.A.

(SIDEC - 28/08/2018) 158122-26409-2018NE800027

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 158122

Número do Contrato: 7/2017. Processo: 23208013122016DV. TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2016. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 97519640000144. Contratado: MF ENGENHARIA EIRELI -.Objeto: Prorrogar o Contrato 07/2017 pelo período de 22/08/2018 até 30/10/2018. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 22/08/2018 a 30/10/2018. Data de Assinatura: 25/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158122-26409-2018NE800027

# CAMPUS BAMBUÍ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 158275

Número do Contrato: 4/2017. Processo: 23209001978201860. PREGÃO SISPP Nº 4/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 23761133000186. Contratado : CASA DAS PECAS RESENDE E SILVA -LTDA. Objeto: Prorrogação Contrato nº 04/2017 até 31/08/2019. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e lei 10520/02 . Vigência: 01/09/2018 a 31/08/2019. Valor Total: R\$74.970,20. Fonte: 8100000000 - 2018NE800159 Fonte: 81000000000 - 2018NE800160. Data de Assinatura: 21/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158275-26409-2018NE800042

# DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Atas de Registro de Preços, referentes ao Pregão Eletrônico 13/2018, assinadas com as empresas: Ata 33/2018/BAM, Empreendimento Comercial Saara Ltda - Me. R\$56.798,00; Ata 34/2018/BAM, Plantium Distribuidora Ltda, R\$25.617,79 Valor Total das Atas R\$82.415.79. Vigência das Atas: 07/08/2019.

# CAMPUS CONGONHAS

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços referente ao Pregão Eletrônico 02/2018/CON, assinada com a empresa Ata 33/2018/CON OTIMISA MARKETING E EVENTOS LTDA ME, no valor de R\$ 225.860,00. Vigência da Ata: de 29/08/2018 a 28/08/2019.

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2018 - UASG 158121

Processo: 23414001205201883. Objeto: Contratação de serviço de outsourcing de impressão, na modalidade franquia de páginas mais excedente, para atender as demandas do IFNMG - Campus Avançado Janaúba e IFNMG - Campus Avançado Porteirinha.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h30. Endereço: Rua Professor Monteiro Fonseca, 216, Vila Brasília - Montes Claros/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158121-5-00020-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.

AMANDA FERREIRA SILVA E ALMEIDA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 158121-26410-2018NE800012 CAMPUS PIRAPORA

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 - UASG 158440

Processo: 23395000473201853. PREGÃO SISPP Nº 6/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 15625964000100. Contratado : PONTO LIMPO SERVICOS LTDA -.Objeto: Contratação de Empresa Especializada naPrestação de Serviços de Controle Sanitário Integrado no Combate a Pragas Urbanas, englobando Dedetização, Desratização, Prevenção contra Cupins e Desalojamento de Morcegos, em todoas a áreas internas e externas, incluindo os gramados, bem como serviço de limpeza e desinfecção de caixas d água do IFNMG Campus Pirapora. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 20/08/2018 a 19/08/2019. Valor Total: R\$28.000,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800165. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158440-26440-2018NE800017

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2018 - UASG 158135

23051.007418/2018-85. Pregão Eletrônico SRP n°02/2017(UASG:158156) contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIENCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ-IFPA CNPI-10.763.998/0001-30 e CONTRATADA: Empresa MAFRE VIDA S/A, Objeto: contratação de seguro contra acidentes pessoais, morte acidental, invalidez permanente total ou parcial por acidente, despesas médicas hospitalares e odontológicas, do tipo coletivo, para alunos regularmente matriculados no Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Pará - IFPA, tanto na modalidade presencial, à distância ou através do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego - PRONATEC, com idades entre 14 e 70 anos e estagiários contratados pelo IFPA, ocorridos em qualquer parte do globo e em qualquer período, conforme especificações e condições constantes no Edital de Pregão Eletrônico para registro de preços nº02/2017. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores. Vigência: 12 (doze) meses, contado a partir da data de publicação do Contrato no D.O.U. Com data de assinatura: 27/08/2018 Valor Total: R\$ 156.000,00 (Cento e Cinquenta e Seis Mil Reais).

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 9/2018 - UASG 158138

Processo: 23381003041201853 . Objeto: Contratação de serviços comuns de engenharia para elaboração de projeto básico, visando implantação de sistema integrado de segurança nas instalações das unidades do IFPB. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Valor da contratação abaixo do limite do inciso I, art. 24, 8666/93 declaração de Dispensa em 27/08/2018. MARCOS VICENTE DOS SANTOS. Pró-reitor de Administração e Finanças. Ratificação em 27/08/2018. CICERO NICACIO DO NASCIMENTO LOPES. Reitor do Ifpb. Valor Global: R\$ 31.000,00. CNPJ CONTRATADA: 70.320.304/0001-11 GOMES & VIEIRA LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 158138-26417-2018NE800015

# CAMPUS PRINCESA ISABEL

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2018 - UASG 158471

23169000515201820 PREGÃO SRP Nº Contratado : JOSE RONYELLY ABRANTES SILVA -Objeto: Contratado : Contratação de servicos continuados de alimentação para fornecimento de refeições destinadas aos discentes sócio vulneráveis do IFPB, mediante a operacionalização e desenvolvimento de todas as atividades necessárias, incluindo o preparo das refeições nas dependências da contratada, e o adequado acondicionamento em porções individuais isotérmicas e o transporte para o consumo final nas dependências da contrante. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 29/08/2018 a 29/08/2019. Valor Total: R\$244.650,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800084. Data de Assinatura: Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158471-26417-2018NE800001

#### EXTRATO DE RESCISÃO

Espécie: RESCISÃO DO CONTRATO Nº 4/2017. Processo: 23169001467201714. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DA. CNPJ Contratado: 09384762000103. Contratado : JOSE RONYELLY ABRANTES SILVA - ME-. Objeto: Rescisão do Contrato nº 04/2017, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para o fornecimento/entrega e distribuição de refeições, tipo quentinha. Fundamento Legal: Art.79, Inc II, Lei 8.666/93. Data de Rescisão: 29/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 158471-26417-2018NE800001

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO RDC ELETRÔNICO Nº 1/2018 - UASG 158009

Processo: 23411005155201833. Objeto: Contratação de empresa de arquitetura ou engenharia para execução de obra de guaritas nos campi avançados Barracão e Coronel Vivida e campus Campo Largo do IFPR.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Voluntários da Pátria, 475, Sala 2006, Centro - Curitiba/PR www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158009-99-00001-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MAURICIO RODOLFO KURZ Presidente da Comissão

(SIASGnet - 21/08/2018) 158009-26432-2018NE800012

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO. CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PIAUÍ

# EXTRATO DE DISTRATO

Objeto: Extinção do Contrato de Locação de Serviços Didático-Pedagógicos Nº 09/2017, celebrado entre o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí e Ricardo Melo de Carvalho. Data da Extinção: 23/08/2018.

# EXTRATOS DE REGISTROS DE PRECOS

Espécie: Registro de Preço nº 1 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme

condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 03.400.949/0001-77 - KR INDÚSTRIA E COMERCIO LTDA item 30. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano.

Espécie: Registro de Preço nº 15 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1 2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para prentes de consumo e materiais gráficos personalizados para prentes de consumo e materiais quantos de consumo expresso expresso de consumo expresso expresso de consumo expresso exp eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 05.449.347/0001-30 - ART CARD LTDA item 44. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano.

Espécie: Registro de Preço nº 2 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão  $S\overline{R}P$  1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 10.620.954/0001-50 - GRAFICA E EDITORA AL EIRELI item 45. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus

Espécie: Registro de Preço nº 3 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1 2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciencia e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 11.309.519/0001-72 - VAREJO BRINDES SOLUCAO EM IMPRESSOS GRAFICOS EIRELI item 39. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano.

Espécie: Registro de Preco nº 4 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1 2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 11.464.383/0001-75 - GOLD COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI item 55. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano

Espécie: Registro de Preço nº 5 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão  $S\overline{R}P$  1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 11.468.500/0001-79 - RAIMUNDA CRUZ FERREIRA - ME G1(itens): 1; 2; 3; 4; 5; 6; 7; 8; 9; 10; 11. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano.

Espécie: Registro de Preço nº 6 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1 2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 14.452.137/0001-91 - CRUZEIRO PRESTACAO DE SERVICOS GRAFICOS EIRELI G2(itens) 12; 13; 14; 15; 16 e itens 31; 34. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Eloriano.

Espécie: Registro de Preço nº 7 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão  $\overline{SRP}$  1 2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, ser formalizada por Termo de Contrato,

permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 18.520.187/0001-10 - SPECOLOGIA COMERCIAL IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA item 37. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano.

Espécie: Registro de Preço nº 8 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 19.106.828/0001-57 - BABINSKI BOLSAS EIRELI item 43. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano.

Espécie: Registro de Preço nº 9 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão  $S\overline{R}P$  1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 25.032.528/0001-73 - GV PERSONALIZADOS EIRELI itens 32; 35; 36; 38; 46. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI -Campus Floriano

Espécie: Registro de Preço nº 10 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 25.463.550/0001-78 - LUIZ ANDRE ALVES DE OLIVEIRA item 29. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus

Espécie: Registro de Preço nº 11 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1 2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa enjura extensão e para atender necessidades permanentes, de consumo e materiais graficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 29.136.844/0001-46 - MAXIMO INDÚSTRIA E COMERCIO EIRELI itens 41; 42. Data de Assinatura: 07 de agosto da 2018. Odimógenes Sogres Lones. Diretor Geral do JEPI agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI Campus Floriano

Espécie: Registro de Preço nº 12 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, Tecnologia do Piaul - IFPI/Campus Floriano e orgaos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 77.036.481/0001-10 - INDÚSTRIA DE CARIMBOS 2001 LTDA G3(itens): 17; 18; 19; 20; 21; 22; 23; 24; 25; 26; 27. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano

Espécie: Registro de Preço nº 13 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1 2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 78.459.443/0001-32 - INCORPAST INDÚSTRIA E COMERCIO DE PASTAS LTDA item 53. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano.



Espécie: Registro de Preço nº 14 2018. Processo Administrativo 23180.000023/2018-86. Pregão SRP 1\_2018. Validade 12(doze) meses. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição, a ser formalizada por Termo de Contrato, de materiais permanentes, de consumo e materiais gráficos personalizados para eventos de pesquisa, ensino, extensão e para atender necessidades da Administração do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí - IFPI/Campus Floriano e órgãos participantes, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital, Termo de Referência e demais anexos. EMPRESA: 85.086.197/0001-86 - JONISAN - INDÚSTRIA E COMERCIO DE METAIS LTDA itens 28; 47; 48; 49; 51; 52; 54. Data de Assinatura: 07 de agosto de 2018. Odimógenes Soares Lopes - Diretor Geral do IFPI - Campus Floriano

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 158146

Processo: 23172000969201761. Objeto: A presente licitação tem como objeto AQUISIÇÃO DE MICROFONE DE MESA com tela touch para LifeSize ICON 600 para o IFPI Reitoria, conforme especificações constantes no Termo de Referência.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Avanida Janio Quadros , 330, Santa Izabel -Teresina/PI ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158146-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 14h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> GUSTAVO DE CASTRO NERY Pregoeiro

(SIASGnet - 27/08/2018) 158146-26431-2018NE800001 CAMPUS CAMPO MAIOR

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 28/2018 - UASG 155207

Processo: 23188000202201843 . Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar para o atendimento ao programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE Total de Itens Licitados: 00015. Fundamento Legal: Art. 14 da Lei nº 11.947 de 16/06/2009. Justificativa: Aquisição de produtos da agricultura familiar via PNAE declaração de Dispensa em 14/08/2018. THIAGO SOUSA TEIXEIRA. Pregoeiro. Ratificação em 14/08/2018. WASHINGTON MOURA BARBOSA. Dir.geral. Valor Global: R\$ 23.082,30. CPF CONTRATADA: 014.514.503-46 FRANCINALDO DE SOUSA RODRIGUES. Valor: R\$ 10.081,00. CPF CONTRATADA: 736.030.313-34 FRANCISCO DASCHAGAS SOARES DA SILVA. Valor: R\$ 13 001 30

(SIDEC - 28/08/2018) 155207-26431-2018NE800001

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23188000125201821. , publicada no D.O.U de 23/07/2018 . Objeto: O objeto da presente licitação é o Registro de Preços, para possível aquisição de computadores para atender demandas do Campus do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Piauí, Campo Maior, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. Novo Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e de13h30 às 17h30. Endereço: Avenida Nilo de Santana de Oliveira, S/n, Campo Maior Fazendinha - CAMPO MAIOR - PIEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> THIAGO SOUSA TEIXEIRA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 155207-26431-2018NE800001 CAMPUS COCAL

# RETIFICAÇÃO

Na Dispensa de Licitação  $N^\circ$  9/2018 publicada no D.O.U de 22/08/2018, Seção 3, Pág. 51 , Onde se lê: Contratada: ALZENIR ALVES DE SOUSAMAGALHAES. Valor: R\$ 11.840,80. Contratada: ALZENIR ALVES DE MAGALHAES. Valor: R\$ 1.800,00. Contratada: FRANCISCO MANOEL GOMES. Valor: R\$ 4.650,80. Leia-se: Contratada: ALZENIR ALVES DE SOUSA MAGALHAES. Valor: R\$ 13.640,80. Contratada: FRANCISCO MANOEL GOMES. Valor: R\$ 4.650,80

(SIDEC - 28/08/2018) 155214-26431-2018NE800001

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato por Tempo Determinado nº 001/2018-COGPE/CANG/IFRN - Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO Contratada: HYRLA CUNHA LEITE DE OLIVEIRA. OBJETO: Prestação de serviços na condição de Professora Visitante, de acordo com o Processo nº 23517.000954.2018-35. VIGÊNCIA: 27/08/2018 a 26/08/2019. Professora RETRIBUIÇÃO MENSAL: Equivalente à remuneração que é paga ao titular do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, na Disciplina de Química, Classe D-V, Nível 01, no CAMPUS CANGUARETAMA, em regime de 40 horas semanais. Data da Assinatura: 27/08/2018. Assinado por WYLLYS ABEL FARKAT TABOSA - Contratante e HYRLA CUNHA LEITE DE OLIVEIRA - Contratada.

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL

CAMPUS FARROUPILHA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 158674

Número do Contrato: 88/2015

Nº Processo: 23364000439201501. PREGÃO SRP Nº 47/2015. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 00404043000132. Contratado: REALTUR VIAGENS E TURISMO LTDA - Objeto: Reajuste contratual de 4,39% (quatro vírgula trinta e nove por cento), Supressão contratual de 5,83% (cinco vírgula oitenta e três por cento) e Renovação contratual pelo período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Artigos 40, inciso XI; 55, inciso III; 65, inciso I, letra "b" e 57, inciso II todos da Lei nº 8.666/93. Vigêncis 21/08/2018 a 21/08/2019. Valor Total: R\$129.329,50. Fonte: 8100000000 - 2018NE800034 Fonte: 8100000000 - 2018NE800035. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158674-26419-2018NE800002

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 158674

Número do Contrato: 120/2017 Nº Processo: 23364000356201776.

Regime de Execução: Empreitada por Preço Unitário.

RDC ELETRÔNICO Nº 12/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 22318167000138. Contratado: A.F. DOS SANTOS SERVICOS -.Objeto: Acréscimo de 14,97% (quatorze vírgula noventa e sete por cento) e prorrogação de 70(setenta) dias do prazo de execução contratual. Fundamento Legal: Art. 65; § 1º e art. 57; § 1º, inciso I, ambos da Lei 8.666/93. Vigência: 31/07/2018 a 12/11/2018. Valor Total: R\$18.367,79. Fonte: 8100000000 -2018NE800085. Data de Assinatura: 31/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158674-26419-2018NE800002

# CAMPUS BENTO GONÇALVES

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 50/2018 - UASG 158264

Nº Processo: 23360000420201830. Objeto: Aquisição de Material de Construção para o IFRS - Campus Bento Gonçalves e demais órgãos participantes. Total de Itens Licitados: 42. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Osvaldo Aranha, 540 - Bairro Juventude da Enologia, Juventude da Enologia - Bento Gonçalves/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158264-5-00050-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Informações adicionais vide edital.

> SANDRO ITAMAR BUENO DOS SANTOS Coordenador de Compras e Licitações

(SIASGnet - 28/08/2018) 158264-26419-2018NE800028

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO

CAMPUS DUQUE DE CAXIAS

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 1/2018

Após adjudicado e homologado pela autoridade competente o pregão SRP 01/2018 para aquisição de equipamentos de proteção individual. O cam- pus Duque de Caxias do IFRJ torna público as empresas vencedoras do certame: AGROVET SUL SERVICOS E COMERCIO DE EQUIPAMENTOS EIRELI,CNPJ: 08.563.964/0001-50 para os itens 1, 2, 3 e 4 no valor total de R\$ 35.295,62; FORTE SINAL EQUIPAMENTOS - EIRELI, CNPJ: 26.729.755/0001-15para o

item 5 no valor de R\$ 4.752,40. Não hou-ve itens desertos ou cancelados. Valor Global da Licitação R\$ 40.048,02.

> THAIS FEITOSA DE ALMEIDA Assistente em Administração

(SIDEC - 28/08/2018) 158482-26433-2018NE800003

# CAMPUS REALENGO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2018

Depois de homologado pelo Srº Ordenador de Despesas. foram declaradas vencedoras as empresas: SINGULAR PRODUTOS E SERVICOS DE CONSTRUCAO CIVIL EIRELI, CNPJ/CPF: 18.895.836/0001-67, nos itens: 7, 8, 9, 10, 12 com valor total de R\$ 171,48 (cento e setenta e um reais reais e quarenta e oito centavos) e ALLIANCE COMERCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA, CNPJ/CPF: 26.308.642/0001-46, nos itens: 2, 4, 6 e 11 com o valor total de 1031,86 (um mil trinta e um reais e oitenta e seis centavos); perfazendo o valor global de: 1.203,34 (um mil duzentos e três reais e trinta e quatro centavos).

> FRANCISCO JORGE CAMPOS DOS ANJOS Assistente em administração

(SIDEC - 28/08/2018) 158486-26433-2018NE800003

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA

CAMPUS CACOAL

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Termo Aditivo nº 002/2018 ao Contrato nº 008/2017 Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico Substituto, que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia - Campus Cacoal e EMERSON SILVA DE ASSIS. AMPARO LEGAL: Lei nº 8.745/93 OBJETIVO: Prorrogar, compreendendo o período de 30/08/2018 a 19/12/2018 e manter inalteradas as demais Cláusulas e condições estabelecidas no Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 008/2017 e o termo Aditivo nº 001/2018. ASSINAM: Davys Sleman de Negreiros, CPF nº 2016/2018 a Section de Negreiros de Negreiro 271.667.208-32, pelo Contratante e Emerson Silva de Assis, CPF nº 516.939.412-87, Contratado.

# AVISO DE RETIFICAÇÃO

No Extrato de Contrato nº 007/2017, publicado no DOU dia 27/09/2017, seção 3, página 59, onde se lê: INÍCIO: 30/08/2017. TÉRMINO: 25/02/2017, leia-se: INÍCIO: 26/09/2017. TÉRMINO: 25/02/2018

> DAVYS SLEMAN DE NEGREIROS Diretor-Geral

# CAMPUS PORTO VELHO CALAMA

# EXTRATO DE RESCISÃO Nº 6/2018

ESPÉCIE: Extrato de Rescisão de Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico Substituto nº 006/2018. PROCESSO: 23243. 008415/2018-10. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia - Campus Porto Velho Calama, CONTRATADA: JEFERSON CALIXTO DA SILVA. AMPARO LEGAL: Art. 12, iniciso II, § 1º da Lei nº 8.745/93, e suas alterações. OBJETO: Reiscindir o Contrato de Trabalho por Tempo Determinado nº 013/2018 de Professor Substituto - área de Informática, Campus Porto Velho Calama, publicado no DOU em 08/05/2018. DATA DA RESCISÃO: 16/08/2018. ASSINAM: ANTONIO DOS SANTOS JUNIOR, CPF nº 953.340.251-20, pelo Contratante e JEFERSON CALIXTO DA SILVA, CPF nº 907.692.012-53, pelo Contratado.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo de 2018 ao Contrato 02/2018 de ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo de 2018 ao Contrato 02/2018 de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Substituto, Área Informática. Processo: 23243. 003102/2018-67. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia - Campus Porto Velho Calama. CONTRATADO: ADISLAN FERNANDES SENA. OBJETIVO: Prorrogação do prazo contratual, de acordo com a cláusula segunda do contrato original. VIGÊNCIA: 28/08/2018 a 26/02/2019. Data e Assinatura: 28/08/2018. Antônio dos Santos Junior, CPF: 953.340.251-20, pela Contratante e ADISLAN FERNANDES SENA, CPF: 009.701.802-28, pelo contratado.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 158345

Número do Contrato: 10/2016 Nº Processo: 23243003456201640.
PREGÃO SISPP Nº 13/2016. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE -EDUCACAO,CIENCIA E TECNOLOGIA DE R. CNPJ Contratado: 07529101000101. Contratado: COMBATE LTDA -. Objeto: Prorrogação do contrato nº 10/2016 (serviços de limpeza,



asseio e conservação), pelo período de 12 meses consecutivos e ininterruptos, contados a partir de 12/09/2018. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: 12/09/2018 a 11/09/2019. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 158345-26421-2018NE800070

#### CAMPUS COLORADO DO OESTE

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECO

Extrato de Registro de Preco Espécie: Ata de Registro de Preço Pregão nº 12/2018. Especie: Ata de Registro de Preço Pregão nº 12/2018.

Processo: 23243.010180/2018-18; Validade 12 meses 28/08/2018 a 27/08/2019); objeto: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE EXPEDIENTE E OUTROS. Conforme planilhas anexada ao processo: Fornecedor: PRODULIM EIRELI-ME CNPJ: 02.360.076/0001-53, Valor Total R\$ 4.556,35; Fornecedor: PABLO LUIS MARTINS-ME CNPJ: 09.138.326/0001-54, Valor Total R\$ 8.830,10; Fornecedor: COMERCIAL TORRES EIRELI-EPP CNPJ: 13.807.868/0001-40, Valor Total R\$ 3.681,75; Fornecedor: BAZA DISTRIBUIDORA LTDA CNPJ 13.991.459/0001-46, Valor Total R\$ 7.732,80; Fornecedor: FABIANA RODRIGUES PEREIRA 07214454629 CNPJ 26.427.828/0001-14, Valor Total R\$ 138,60; Fornecedor: A FERRAGISTA COMERCIO DE MAQUINAS E FERRAMENTA EIRELI CNPJ: 29.928.575/0001-50. Valor Total R\$ 576,35; Fornecedor: GILSON MONTEIRO DA SILVA-EPP CNPJ: 63.615.058/0001-60, Valor Total R\$ 84.802,90; Fornecedor: ANDRADE & RODRIGUES LTDA-EPP CNPJ: 63.753.693/0001-03, Valor Total R\$ 53.934,87; Valor Total Processo: R\$ 164.253,72;

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Extrato de Termo Aditivo nº 017/2018 ao Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 03/2018, que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia, Campus Colorado do Oeste e MARCIANO DE OLIVEIRA AMPARO LEGAL: Lei nº 8.745/93. OBJETIVO: Prorrogar, compreendendo o período de 14 de setembro de 2018 a 28 de fevereiro de 2019, estabelecido na Cláusula Segunda do Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 03/2018, Área Educação Física, firmado em 14 de março de 2018, mantendo inalteradas as demais cláusulas e condições estabelecidas no referido contrato. ASSINAM: Larissa Ferraz Bedôr Jardim, CPF nº 695.857.764-72, pelo Contratante e Marciano Vieira de Oliveira, CPF nº 004.000.802-90, Contratado.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Extrato de Termo Aditivo nº 018/2018 ao Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 012/2017, que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia, Campus Colorado do Oeste e KARINA GONÇALVES CAMPISTA. AMPARO LEGAL: Lei nº 8.745/93. OBJETIVO: Prorrogar, compreendendo o período de 14 de setembro de 2018 a 26 de março de 2019, o prazo inicialmente estabelecido na Cláusula Segunda do Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 012/2017, Área Biologia, firmado em 14 de setembro de 2017, mantendo inalteradas as demais cláusulas e condições estabelecidas no referido contrato. ASSINAM: Larissa Ferraz Bedôr Jardim, CPF nº 695.857.764-72, pelo Contratante e Karina Gonçalves Campista, CPF nº 005.693.742-35, Contratada.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Extrato de Termo Aditivo nº 019/2018 ao Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 005/2018, que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia, Campus Colorado do Oeste e JOSIANE RIBEIRO MUDERNO. AMPARO LEGAL: Lei nº 8.745/93. OBJETIVO: Prorrogar, compreendendo o período de 15 de setembro de 2018 a 10 de março de 2019, o prazo inicialmente estabelecido na Cláusula Segunda do Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 005/2018, Área Estatística, firmado em 15 de março de 2018, mantendo inalteradas as demais cláusulas e condições estabelecidas no referido contrato. ASSINAM: Larissa Ferraz Bedôr Jardim, CPF nº 695.857.764-72, pelo Contratante e Josiane Ribeiro Muderno, CPF nº 009.877.402-61, Contratada.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Extrato de Termo Aditivo nº 020/2018 ao Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 06/2018, que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia, Campus Colorado do Oeste e MARINALDA DE OLIVEIRA GRITTI. AMPARO LEGAL: Lei nº 8.745/93. OBJETIVO: Prorrogar, compreendendo o período de 18 de setembro de 2018 a 30 de junho 2019, o prazo inicialmente estabelecido na Cláusula Segunda do Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 06/2018, Área Química, firmado em 19 de março de 2018, mantendo inalteradas as demais cláusulas e condições estabelecidas no referido contrato. ASSINAM: Larissa Ferraz Bedôr Jardim, CPF nº 695.857.764-72, pelo Contratante e Marinalda de Oliveira Gritti, CPF no 875.639.322-91. Contratada.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Extrato de Termo Aditivo nº 021/2018 ao Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 07/2018, que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia, Campus Colorado do Oeste e LOIS LEN ALMEIDA DE FRANÇA. AMPARO LEGAL: Lei nº 8.745/93. OBJETIVO: Prorrogar, compreendendo o período de 23 de setembro de 2018 a 28 de fevereiro 2019, o prazo inicialmente estabelecido na Cláusula Segunda do Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 07/2018, Área Agronomia, firmado em 23 de março de 2018, mantendo inalteradas as demais cláusulas e condições estabelecidas no referido contrato. ASSINAM: Larissa Ferraz Bedôr Jardim, CPF nº 695.857.764-72, pelo Contratante e Lois Len Almeida de França, CPF nº 009.368.032-58, Contratada.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Extrato de Termo Aditivo nº 022/2018 ao Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 08/2018. que entre si celebram, Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia, Campus Colorado do Oeste e PABLO DE TARSO NORDESTE ALMEIDA DE LIMA, AMPARO LEGAL: Lei  $n^{\rm o}$  8.745/93. OBJETIVO: Prorrogar, compreendendo o período de 27 de setembro de 2018 a 28 de fevereiro de 2019, estabelecido na Cláusula Segunda do Contrato de Trabalho por Prazo Determinado de Professor Substituto nº 08/2018, Área Engenharia Florestal, firmado em 27 de março de 2018, mantendo inalteradas as demais cláusulas e condições estabelecidas no referido contrato. ASSINAM: Larissa Ferraz Bedôr Jardim, CPF nº 695.857.764-72, pelo Contratante e Pablo de Tarso Nordeste Almeida de Lima. CPF nº 778.105.892-53. Contratado.

### CAMPUS PORTO VELHO ZONA NORTE

#### AVISO DE RETIFICAÇÃO

CONTRATO DE TRABALHO POR PRAZO DETERMINADO DE PROFESSOR SUBSTITUTO Nº 6/2018 PUBLICADO NO DOU DE 28/03/2018, SEÇÃO 3, PÁGINA 46.

ONDE SE LÊ: "INÍCIO: 22 de março de 2018"; LEIA-SE: "INÍCIO: 23 de março de 2018".

> MIGUEL FABRÍCIO ZAMBERLAN Diretor-Geral

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2018 - UASG 158516

Nº Processo: 23292022583201841

PREGÃO SISPP Nº 76/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 02175397000188. Contratado : S.T GASTRONOMIA LTDA -. Objeto: CONTRATAÇÃO dos Serviços de fornecimento de lanche escolar gratuito aos estudantes do Câmpus São José do IFSC. Fundamento Legal: Art., 62 da Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 10/09/2018 a 10/09/2019. Valor Total: R\$299.460,00. 100000000 - 2018NE806046. Data de Assinatura: Fonte: 22/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 158516-26438-2018NE800798

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 158516

Número do Contrato: 64/2016.

Nº Processo: 23292014577201631.

PREGÃO SISPP Nº 94/2016. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DE. CNPJ Contratado: 14048837000115. Contratado: ELOTECH SERVICOS INDUSTRIAIS LTDA-. Objeto: PRORROGAÇÃO CONTRATUAL referente aos Serviços de Manutenção de Elevadores para o Câmpus Araranguá do IFSC. Fundamento Legal: Art., 57 e 65 da Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 18/10/2018 a 17/10/2019. Valor Total: R\$55.189,92. Fonte: 8100000000 - 2018NE802834 Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158516-26438-2018NE800798

# RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 5/2018 publicado no D.O. de 21/08/2018 , Seção 3, Pág. 50. Onde se lê: Valor R\$ 591.951,56 Leia-se : Valor R\$ 662.586,43 Onde se lê: PRORROGAÇÃO CONTRATUAL... Leia-se: PRORROGAÇÃO CONTRATUAL, REPACTUAÇÃO DE PREÇOS e ADIÇÃO...

(SICON - 28/08/2018) 158516-26438-2018NE800798

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DIRETORIA ADMINISTRATIVA GERÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

### EXTRATO ACORDO DE COOPERAÇÃO Nº 25/18

PROCESSO No. 23432 000508 2018-61

ESPÉCIE. Acordo de Cooperação Técnico-Educativo. Objeto: Preparar alunos do Curso Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas para o mercado de trabalho. PARTÍCIPES: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO PAULO - IFSP -10.882.594/0001-65 e INTEGRATIVA TECNOLOGIA E GESTÃO DE NEGÓCIOS LTDA, CNPJ: 08.212.332/0001-41; FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93. VIGÊNCIA: 11 meses a partir da data de assinatura. ASSINATURA: 15/08/2018. EDUARDO ANTONIO MODENA pelo IFSP e EDSON LUIZ TROVÓ pela INTEGRATIVA TECNOLOGIA E GESTÃO DE NEGÓCIOS

### CAMPUS ARARAQUARA

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 9581/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23427000461201812. , publicada no D.O.U de 15/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para elaboração dos documentos necessários, incluindo ajustes na planta de medidas de segurança existentes, incluso fornecimento de materiais necessários, para a obtenção do Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB), Alvará de Funcionamento da Prefeitura do município de Araraquara e demais documentos necessários para o pleno funcionamento do prédio do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo câmpus Araraguara. Novo Edital: 29/08/2018 das 10h00 às 12h00 e de14h00 às 17h00. Endereco: Av. Engenherio Heitor de Souza Pinheiro S/n Jardim Dos Manacás - ARARAQUARA - SPEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ELI ANTONIO CAMPANHOL Coordenador de Licitações e Contratos

(SIDEC - 28/08/2018) 158154-26439-2018NE800103

CAMPUS CAPIVARI

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 5712/2018

Sagrou vencedor deste certame a seguinte empresa: Item1 -KIT CAMISA E CALÇA - INFANTIL E ADULTO 17.805.370/0001-07 - SINAI INDUSTRIA E COMERCIO EIRELI -Valor: R\$ 4.551,93. O Pregoeiro realizou a adjudicação e a autoridade competente realizou a homologação do procedimento licitatório. Retifica nesta data o número do processo constante do sistema comprasnet o qual foi grafado incorretamente, para fazer constar o número 23430000652201817.

> EDUARDO CAMARGO MAIA Administrador

(SIDEC - 28/08/2018) 158154-26439-2018NE800103

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO

CAMPUS FLORESTA

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 4/2018 - UASG 158500

Nº Processo: 23100000335201832.

PREGÃO SRP Nº 3/2018. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ Contratado: 01554285000175. Contratado CERTISIGN CERTIFICADORA DIGITAL -S.A. Objeto: Contratação de serviço de autoridade certificadora para emissão de certificação digital A3, e-CPF, com validade de 3 anos, e fornecimento e habilitação de dispositivo tipo token criptográfico USB, para armazenamento de certificado digital, para o IF Sertão-PE Campus Floresta. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$1.532,00. Fonte: 8100000000 -2018NE800112. Data de Assinatura: 01/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158500-26430-2018NE800020



# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUDESTE DE MINAS GERAIS

CAMPUS SANTOS DUMONT

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2017 - UASG 154763

Nº Processo: 23505000288201793. Objeto: Aquisição de Livros, com critério de julgamento de menor preço ofertado que corresponderá ao MAIOR PERCENTUAL DESCONTO, a ser apurado sobre o valor da tabela dos exemplares eventualmente requisitados, nas condições constantes neste termo. . Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: R. Tecnico Panama n 1, 4º Deposito - Santos Dumont/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154763-5-00009-2017. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 20/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

EDILSON FERNANDES Coordenador de Licitação

(SIASGnet - 28/08/2018) 154763-26411-2018NE080009

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018 - UASG 154763

Nº Processo: 23505000172201835. Objeto: Aquisição de recarga de Gás Acetileno , Gás Argônio, Gás Oxigênio . Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: R. Tecnico Panama n 1, 4º Deposíto - Santos Dumont/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/154763-5-00004-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 14/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O objeto será para o uso nas aulas dos cursos técnicos em mecânica e manutenção de sistemas metroferroviária :

EDILSON FERNANDES Coordenador de Licitação

(SIASGnet - 28/08/2018) 154763-26411-2018NE080009

### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2018 - UASG 158305

Nº Processo: 23344000199201818. Objeto: Registro de preços para eventual contratação de empresa especializada em serviços de manutenção preventiva e corretiva de aparelhos e sistemas de refrigeração constituído por aparelhos de ar-condicionado e câmaras frias instalados nas dependências do IFSULDEMINAS - Campus Inconfidentes, definidos como objetos de natureza comum. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Praca Tiradentes Nº 416 - Centro, Centro - Inconfidentes/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158305-5-00008-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 20/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

LUCAS DELEON RAMIRIO p/Setor de Licitação

(SIASGnet - 28/08/2018) 158305-26412-2018NE800025

# EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 08/2018. CONTRATANTE: Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Sul de Minas Gerais - Campus Poços de Caldas;. CONTRATADO: RAFAEL LOCHE BARBOSA; OBJETO: Serviços de Professor Substituto; ELEMENTO DE DESPESA: 31.90.04; RETRIBUIÇÃO: receberá mensalmente a soma da importância correspondente Classe "D-I", Nível 01, mais as gratificações de Retribuição por Titulação, de acordo com a Carreira de Magistério do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, 40 horas semanais, nos termos da Lei nº 11.784, de 24/09/2008, alterada pela Lei nº 12.702/2012, e Lei nº 12.772 de 28/12/2012. VIGÊNCIA: de 27.08.2018 a 31.12.2018; DATA E ASSINATURA: 27.08.2018; Thiago Caproni Tavares, pela CONTRATANTE e Rafael Loche Barbosa, CONTRATADO. PAULO ROBERTO CECCON

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 38/2018 - UASG 158137

Nº Processo: 23343001590201840 . Objeto: Contratação da Instrutora Claudia Cirlene dos Santos para curso FIC Inglês Sem Fronteiras - Diretoria de EaD - Reitoria Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Trata-se de serviço técnico profissional especializado, a contratada foi aprovada por processo seletivo (Edital 55/2018) declaração de Inexigibilidade em 03/08/2018. FABRICIO DA SILVA FARIA. Pró-reitor de Administração Substituto. Ratificação em 10/08/2018. MARCELO BREGAGNOLI. Reitor. Valor Global: R\$ 5.500,00. CPF CONTRATADA : 058.187.766-70 CLAUDIA CIRLENE DOS SANTOS.

(SIDEC - 28/08/2018) 158137-26412-2018NE800073

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 158137

Nº Processo: 23343001942201433.

PREGÃO SISPP Nº 47/2014. Contratante: INSTITUTO FEDERAL
DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ
Contratado: 08491163000126. Contratado : RIO MINAS TERCEIRIZACAO E -ADMINISTRACAO DE SERVICOS L.
Objeto: Repactuação de preços do contrato, com fundamento na CCT
nº MG001542/2018. homologada no MTE. Fundamento Legal: Lei nº

Objeto: Repactuação de preços do contrato, com fundamento na CCT nº MG001542/2018, homologada no MTE. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/2002; Decreto nº 5.450/2005; IN SLTI/MPOG nº 02/2008. Vigência: 15/08/2018 a 26/01/2019. Valor Total: R\$6.379,33. Fonte: 112000000 - 2017NE800079. Data de Assinatura: 15/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 158137-26412-2018NE800073

Número do Contrato: 1/2015

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 158137

Número do Contrato: 22/2017.

Nº Processo: 23343002250201755.

Regime de Execução: Empreitada por Preço Global.

RDC ELETRÔNICO Nº 2/2017. Contratante: INSTITUTO

FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO.

CNPJ Contratado: 26255387000110. Contratado : MARCIO G.

SILVA EIRELI -.Objeto: Prrogação do prazo de vigência do contrato, de 03/09/2018 para 03/12/2018, cumulada com a prorrogação do prazo de execução da obra; acréscimo de 1,6173% ao valor original do contrato; supressão de 0,3111% do valor original do contrato. Fundamento Legal: Lei nº 12.462/2011; Decreto nº 7.581/2011; Lei nº 8.666/1993. Vigência: 13/08/2018 a 03/12/2018. Valor Total: R\$9.607,95. Fonte: 108000000 - 2017NE800411. Data de Assinatura:

(SICON - 28/08/2018) 158137-26412-2018NE800073

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 158137

Número do Contrato: 64/2012.

Nº Processo: 23343000731201211.

PREGÃO SISPP Nº 29/2012. Contratante: INSTITUTO FEDERAL
DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA DO. CNPJ
Contratado: 12904815000184. Contratado: RIO MINAS
CONSERVACAO E LIMPEZA -LTDA. Objeto: Repctuação de
preços do contrato, com fundamento na CCT nº MG001542/2018,
homologado pelo MTE. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/2002;
Decreto nº 5.450/2005; IN SLTI nº 02/2008. Vigência: 15/08/2018 a
15/08/2018. Valor Total: R\$1.762,40. Fonte: 8100000000 2018NE800063. Data de Assinatura: 15/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158137-26412-2018NE800073

#### EDITAL Nº 119/2018 PRORROGAÇÃO CONCURSO PÚBLICO

O REITOR INTERINO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no item 14.1 do Edital Nº 34/2016, de 14.04.2016, publicado no D.O.U. de 15.04.2016, resolve:

Prorrogar, a partir de 01 de setembro de 2018 até 31 de

Prorrogar, a partir de 01 de setembro de 2018 até 31 de agosto de 2020, o prazo de vigência do Concurso Público para Técnico Administrativo, homologado através do Edital Nº 74/2016 de 31 de agosto de 2016, publicado no D.O.U. de 01 de setembro de 2016, Seção 3, página 69.

PAULO ROBERTO CECCON

#### EDITAL Nº 120/2018 PRORROGAÇÃO CONCURSO PÚBLICO

O REITOR INTERINO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUL DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no item 13.1 do Edital Nº 33/2016, de 14.04.2016, publicado no D.O.U. de 15.04.2016, resolve:

Prorrogar, a partir de 08 de setembro de 2018 até 09 de

Prorrogar, a partir de 08 de setembro de 2018 até 09 de setembro de 2020, o prazo de vigência do Concurso Público para Técnico Administrativo, homologado através do Edital Nº 76/2016 de 08 de setembro de 2016, publicado no D.O.U. de 09 de setembro de 2016, Seção 3, página 62.

# PAULO ROBERTO CECCON CAMPUS MUZAMBINHO

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2018

CONTRATANTE: Instituto Federal de Educacao, Ciencia e Tecnologia do Sul de Minas Gerais, Campus de Muzambinho; CONTRATADO: Dayse Liz das Gracas Conceicao; OBJETIVO: Servicos de Professor de Ensino Basico, Tecnico e Tecnologico Substituto; ELEMENTO DE DESPESA: 3190.04; RETRIBUICAO: Classe "D" 101, 40 horas; VIGENCIA: de 27/08/2018 a 15/01/2019; DATA E ASSINATURA: 27/08/2018; Luiz Carlos Machado Rodrigues, pela contratante e Dayse Liz das Gracas Conceicao, contratado.

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇO

Espécie: Ata de Registro de Preço- Pregão Eletrônico Processo: 23346.000196/2018-64 - Pregão Eletrônico nº 16/2018 - Validade 12 meses: 28/08/2018 a 28/08/2019; Objeto: Aquisição de Alimentos para Animais atender a Coordenação Geral de Produção e Pesquisa. Empresas Vencedoras: CIGNUS MINAS EIRELI - CNPJ: 13.624.985/0001-78 - VALOR TOTAL R\$ 511.807,5000; COMERCIAL MUZAMINAS EIRELI - CNPJ: 15.242,539/0001-24 - VALOR TOTAL R\$ 121.152,50. PEJOTA PET SAÚDE ANIMAL LTDA - CNPJ: 19.933.130/0001-05 - VALOR TOTAL R\$ 148.400,00; COOPERATIVA REGIONAL DE CAFEICULTORES EM GUAXUPÉ LTDA - CNPJ: 20.770.566/0001-00 - VALOR TOTAL R\$ 1.179.370,00; LARA EMPREENDIMENTO COMERCIAL LTDA - CNPJ: 22.388.410/0001-94 - VALOR TOTAL R\$ 8.773,68; EDWINEY SEBASTIÃO CUPERTINO - CNPJ: 27.120.416/0001-08 - EIRELI - VALOR TOTAL R\$ 363.570,50 Valor Global da Ata: R\$ 2.333.074,18

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA SUL-RIO-GRANDENSE

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E DE PLANEJAMENTO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2018 - UASG 158126

Nº Processo: 23163000647201810. Objeto: Registro de Preços para a aquisição de material de estoque (almoxarifado) para a Reitoria e Câmpus do Instituto Federal Sul-rio-grandense e demais participantes, com validade de 01 (um) ano, a contar da data da homologação, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 13. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Gonçalves Chaves,3218, Centro - Pelotas/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158126-5-00019-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ERNESTO MONTEIRO PEREZ Diretor de Planejamento

(SIASGnet - 27/08/2018) 158126-26436-2018NE800004

# CAMPUS SANTANA DO LIVRAMENTO

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 154773

Número do Contrato: 3/2017. Nº Processo: 23495000399201766. PREGÃO SISPP Nº 4/2017. Contratante: INSTITUTO FEDERAL DE EDUCACAO, -CIENCIA E TECNOLOGIA SUL. CNPJ Contratado: 07634564000125. Contratado: ANKARA SERVICOS TERCEIRIZAVEIS -LTDA. Objeto: Repactuação da prestação de serviços de motorista referente ao contrato 03/2017 com a empresa Ankara Serviços Terceirizados EIRELI MEcom reajuste do valor mensal, a partir de 01/09/2018, passando de 5.925,00 para 6.216,50. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 e suas alterações posteriores. Vigência: 01/09/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$3.206,50. Fonte: 8100000000 - 2018NE800003. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 154773-26436-2018NE800018

# INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 34/2018 - UASG 158099

Nº Processo: 23199004554201849. Objeto: Contratação de empresa especializada para realizar serviços de limpeza e desinfecção de reservatórios de água na Reitoria e Campus Avançado Uberaba Parque Tecnológico, unidades I e II, do IFTM.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Av. Dr.randolfo Borges Júnior, 2900, -Uberaba/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158099-5-00034-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

MARCIO FARIA LOURENCO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 158099-26413-2018NE800001

# CAMPUS PATOS DE MINAS

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018 - UASG 159003

Nº Processo: 23494000705201855. Objeto: Aquisição de COLEÇÕES E MATERIAIS BIBLIOGRÁFICOS (MAPAS E NORMAS TÉCNICAS) para o IFTM .. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. B, Nº 155, Bairro Novo Planalto - Patos de Minas/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/159003-5-00005-2018.



Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

DANIELA ABADIA CARNEIRO Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 159003-26413-2018NE800006

# INSTITUTO NACIONAL DE EDUCAÇÃO DE **SURDOS**

# AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 29/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo N° 23121000349201816. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de bens comuns de informática (material permanente) impressoras visando atender a necessidades na área de TI, que serão utilizados nos diversos setores da instituição. A obtenção desses recursos tem por finalidade fornecer suporte necessário as atividades finalísticas do Instituto Nacional de Educação de Surdos INES.

EFREN RODRIGUES ALVAREZ

(SIDEC - 28/08/2018) 152005-00001-2018NE800004

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2018 - UASG 152005

Nº Processo: 23121000588201868. Objeto: Aquisição de livros para a biblioteca do Departamento de Ensino Superior (DESU) do Instituto Nacional de Educação de Surdos (INES).. Total de Itens Licitados: 138. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Das Laranjeiras 232, Sala 10, Laranjeiras de Inneiro/RI

Rio de Janeiro/RJ www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/152005-5-00030-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> OSEAS COSTA OLIVEIRA NETO Assistente em Administração

(SIASGnet - 28/08/2018) 152005-00001-2018NE800004

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

### EXTRATO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA

PROCESSO: 23065.022953/2018- 15.

ESPÉCIE: Termo de Execução Descentralizada entre a Universidade Federal de Alagoas - UFAL e o Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Alagoas - IFAL

OBJETO: visa a colaboração da UFAL para organização e realização do XXXVIII Encontro Nacional de Dirigentes de Pessoal e Recursos Humanos das Instituições Federais de Ensino (ENDP 2018) com participação de servidores da UFAL

RECURSOS: R\$ 32.930.00 (trinta e dois mil e novecentos e trinta

VIGÊNCIA: até 21 de setembro de 2018. DATA DA ASSINATURA: 10 de agosto de 2018.

ASSINAM pela Universidade Federal de Alagoas - UFAL, o Vicereitor José Vieira da Cruz, e pelo IFAL o Reitor Substituto, Carlos Guedes de Lacerda

# EDITAL DE Nº 101, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas e do Trabalho da Universidade Federal de Alagoas, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve retificar o edital nº 77 de 25/06/2018, publicado no DOU de 26/06/2018, seção 03, p. 73-74, nos seguintes termos:

I.ONDE SE LÊ: LOTAÇÃO: Campus do Sertão / Delmiro Gouveia ÁREA DE ESTUDO: 18 - História das Humanidades -

Auxiliar - 40h AMPLA CONCORRÊNCIA

Nº de vagas: CR - Cadastro de reserva

Nome	Pontos	Clas.
ANA MARGARIDA SANTOS PEREIRA	121,15	1°
SERGIANA VIEIRA DOS SANTOS	74,90	2°

LOTAÇÃO: Campus do Sertão / Delmiro Gouveia

ÁREA DE ESTUDO: 18 - História das Humanidades - Auxiliar -

AMPLA CONCORRÊNCIA

N° de vagas: CR - Cadastro de reserva

Nome	Pontos	Clas.
ANA MARGARIDA SANTOS PEREIRA	121,15	1°
SERGIANA VIEIRA DOS SANTOS	108,90	2°

Diário Oficial da União - Secão 3

II.Ficam mantidas as demais disposições editalícias.

CAROLINA GONÇALVES DE ABREU VALENÇA DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO DE PESSOAL

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 35/2018 - UASG 153037

Nº Processo: 23065029563201868 . Objeto: Contratação de inscrição para participação de servidores no 9º Congresso Brasileiro de Boas Práticas em Contratos e Compras Públicas. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação de serviços técnicos de natureza singular com profissionais de empresa de notória especialização declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. ELIANE APARECIDA HOLANDA CAVALCANTI. Diretora Geral. Ratificação em 28/08/2018. MARIA VALERIA COSTA CORREIA. Reitora. Valor Global: R\$ 5.980,00. CNPJ CONTRATADA : 23.466.962/0001-36 ATREA - ACADEMIA DE TREINAMENTO E ENSINO AVANCADO EIRELI.

(SIDEC - 28/08/2018) 153037-15222-2018NE000052

# HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 20/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 14/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de TI para o Hospital Universitário Professor Alberto Antunes da Universidade Federal de Alagoas.

FELIPE GOMES DE ALCANTARA

(SIDEC - 28/08/2018) 150229-15222-2018NE000015

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 22/2018

Fornecedor: PLACIDOS COMERCIAL LTDA; CNPJ: 03.132.196/0001-66; Total do Fornecedor: R\$ 70.970,60; Fornecedor: MEDICAL-HOSP ASSESSORIA E SERVICOS LTDA; CNPJ: 04.523.992/0001-92; Total do Fornecedor: R\$ 16.571,00; Fornecedor: MT COMERCIAL MEDICA LTDA; CNPJ: 07.946.534/0001-54; Total do Fornecedor: R\$ 10.460,90; Fornecedor: CASA DA INSTRUMENTACAO LTDA; CNPJ: 09.255.284/0001-31; Total do Fornecedor: R\$ 15.144,00; Fornecedor: PRIOM TECNOLOGIA EM EQUIPAMENTOS EIRELI; CNPJ: 11.619.992/0001-56; Total do Fornecedor: R\$ 17.280,00; Fornecedor: RAPHAEL GONCALVES NICESIO; CNPJ: 22.654.814/0001-82; Total do Fornecedor: R\$ 29.923,00; Fornecedor: STRAFER PRODUTOS MEDICO HOSPITALARES EIRELI; CNPJ: 24.768.176/0001-56; Total do Fornecedor: R\$ 14.078,48; Valor Global da Ata: R\$ 174.427,98. Fornecedor: PLACIDOS COMERCIAL LTDA: CNPJ:

FELIPE GOMES DE ALCÂNTARA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 150229-15222-2018NE000015

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 29/2018 - UASG 153028

Nº Processo: 23087007907201820. DISPENSA Nº 74/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS -- UNIFAL-MG. CNPJ Contratado: 05895325000101. Contratado: CONECTA COMERCIO DE PRODUTOS DE -REDES DE COMPUTADORES E. Objeto: Realização de fusão de cabo de 24 paresde fibra óptica e reparo nas ancoragens do mesmo com fornecimento dos materiais necessários para o restabelecimento da interligação por cabeamento óptico aéreo dos campi Sede, Unidade Educacional Santa Clara com compartilhamento de infraestrutura da CEMIG, conforme descrição detalhada no Termo de Referência, no Edital e seus anexos. Fundamento Legal: Lei 8666/93 a alterações. Vigência: 28/08/2018 a 27/10/2018. Valor Total: R\$15.485,57. Fonte: 8100000000 - 2018NE801050. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153028-15248-2018NE800001

# AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 81/2018

Nº Processo: 23087.009953/2018-63, Contratante: Universidade Federal de Alfenas - UNIFAL-MG. CNPJ: 17.879.859/0001-15. Contratada: Fundação de Apoio à Cultura, Ensino, Pesquisa e Extensão de Alfenas - FACEPE. CNPJ: 25.657.149/0001-79. Objeto: Gerenciamento Administrativo e Financeiro do Evento II Simpósio de Cuidados Paliativos e Dor da UNIFAL-MG: Da Teoria à

Fundamento Legal: Lei 8.666/93, art. 24, inciso XIII.

SANDRO AMADEU CERVEIRA Ordenador de Despesas

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/2018 - UASG 153028

Nº Processo: 23087008624201803. Objeto: Aquisição de equipamento gerador de calor com instalação na piscina de Hidroterapia. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 10h30 e das 13h00 às 16h30. Endereco: Rua Gabriel Monteiro da Silva, Nr. 700, Centro - Alfenas/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153028-5-00044-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> LEIDA CRISTINA SILVA MAIA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 153028-15248-2018NE800001

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2018 - UASG 153028

Nº Processo: 23087008535201859. Objeto: Aquisição de gases GLP... Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 10h30 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Rua Gabriel Monteiro da Silva, Nr. Centro Alfenas/MG www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153028-5-00046-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> LEIDA CRISTINA SILVA MAIA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 153028-15248-2018NE800001

# UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA COMPLEXO HOSPITALAR E DE SAÚDE

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 150247

Número do Contrato: 7/2017. Nº Processo: 23066023275201717. INEXIGIBILIDADE Nº 8/2017. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -.CNPJ Contratado: 01449930001404. Contratado: SIEMENS HEALTHCARE DIAGNOSTICOS -LTDA.. Objeto: Prorrogar, pelo período de 12 (doze) meses, a vigência do contrato original, compreendendo o período de 17/07/2018 à 16/07/2019, bem como reajustar o valor do contrato, com aplicação do INPC. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 17/07/2018 a 16/07/2019. Valor Total: R\$268.150,92. Fonte: 6153000100 -2018NE802340. Data de Assinatura: 16/07/2018

(SICON - 28/08/2018) 150247-15223-2018NE800209

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 150247

Número do Contrato: 6/2016. Nº Processo: 23066031610201661. INEXIGIBILIDADE N° 3/2016. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -.CNPJ Contratado: 06269451000105. Contratado: MEDICALSYSTEM COMERCIO E SERVICOS-DE EQUIPAMENTOS MEDIC. Objeto: Prorrogar, por 06 (seis) meses, a vigência do contrato original, compreendendo o período de 26/07/2018 à 25/01/2019. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 26/07/2018 a 25/01/2019. Valor Total: R\$39.840,00. Fonte: 6153000100 - 2018NE802274. Data de Assinatura: 26/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 150247-15223-2018NE800209

# SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2018 - UASG 153038

Nº Processo: 23066015060201803. DISPENSA Nº 25/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA -. CNPJ Contratado: 14645162000191. Contratado: FUNDACAO DE APOIO A PESQUISA E A -EXTENSAO. Objeto: Apoio da FAPEX para a execução do Projeto "USO PEDAGÓGICO DE TECNOLOGIAS EDUCACIONAIS". Fundamento Legal: Lei Fed. 8.666/93, 8.958/94, 12.349/10 e Dec. 7.423/10 e 8.241/14. Vigência: 28/08/2018 a 19/02/2019. Valor Total: R\$847.042,00. Fonte: 8250110003 2018NE802136. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153038-15223-2018NE800209

# EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 232/2018

Nº Processo: 23066.045451/18-44. Convenentes: UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA. CNPJ: 15.180.714/0001-04. FEP-FUNDAÇÃO ESCOLA POLITÉCNICA. CNPJ: 15.255.367/0001-23. Objeto: Proporcionar aos alunos, regularmente matriculados, estágio na Instituição Concedente. Fund. Legal: 11.788/2008. Vigência: 27.08.2018 a 26.08.2023. Data de Assinatura: 27.08.2018.



# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 47/2018 - UASG 153038

Nº Processo: 23066034730/18-32 . Objeto: Apoio da FAPEX na execução do projeto "Desenvolvimento de Inovação em Simulador para Análise de Riscos Financeiros". Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Dispensa de Licitação declaração de Dispensa em 27/08/2018. ANTONIO FRANCISCO DE ALMEIDA DA SILVA JUNIOR. Coordenador. Ratificação em 28/08/2018. JOAO CARLOS SALLES PIRES DA SILVA. Reitor. Valor Global: R\$ 41.305,15. CNPJ CONTRATADA: 14.645.162/0001-91 FUNDACAODE APOIO A PESQUISA E A EXTENSAO.

(SIDEC - 28/08/2018) 153038-15223-2018NE800209

### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 48/2018 - UASG 153038

Nº Processo: 23066032753/18-52 . Objeto: Apoio da FEP na execução do projeto "Cursos de Especialização em Higiene Ocupacional" Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Dispensa de Licitação declaração de Dispensa em 27/08/2018. ENETE SOUZA DE MEDEIROS. Coordenadora. Ratificação em 28/08/2018. JOAO CARLOS SALLES PIRES DA SILVA. Reitor. Valor Global: R\$ 293.760,00. CNPJ CONTRATADA : 15.255.367/0001-23 FUNDACAOESCOLA POLITECNICA DA **BAHIA** 

(SIDEC - 28/08/2018) 153038-15223-2018NE800209 CENTRO DE SAÚDE E TECNOLOGIA RURAL

# EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL HOSPITALAR, FARMACOLÓGICO E ODONTOLÓGICO

PROCESSO: 23096.046898/17-65 ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº 27/2018 FORNECEDOR: DENTAL OESTE EIRELI

CNPJ: 05.412.147/0001-02

VIGÊNCIA: 13/08/2018 à 13/08/2019

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA **GRANDE**

CENTRO DE CIÊNCIAS JURÍDICAS E SOCIAIS

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2018 - UASG 158198

Nº Processo: 23096.020335/1843. DISPENSA Nº 12/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA -GRANDE. CNPJ Contratado: 35484971000139. Contratado: MODERNA LOCACAO E EMPREENDIMENTOS-LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada emlimpeza e transporte de dejetos oriundos de fossas sépticas, devendo os serviços serem executados de forma parcelada de acordo com a necessidade do Campus Universitário do CCJS/UFCG -Sousa-PB. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e legislação correlata. Vigência: 21/08/2018 a 21/10/2018. Valor Total: R\$7.966,21. Fonte: 8100000000 - 2018NE800083. Data de Assinatura: 21/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158198-15281-2018NE000119

tem	Quant	Unid	Órgão (s) Participante (s)	Descrição dos Itens	Valor R\$	Total R\$
14	318	UND	UASG 158199= 300 UASG 158280= 10 UASG 158198 =08	Hidróxido de cálcio, cimento, base + catalisador, conjunto completo	11,16	3.548,88
15	313	FR 10 G	UASG 158199= 300 UASG 158280= 10 UASG 158198 = 03	idróxido de cálcio, pó Fr C/10 Ml		1.064,20
33	200	CONJ	UASG 158199= 200	Pasta moldagem, 2 bisnagas 60 g, base + catalisador, pastoso, cor rosa aplicação moldagem de desdentados.	23,57	4.714,00
38	50	UND	UASG 158199= 50	Pasta moldagem, silicone de condensação, denso	49,19	2.459,50
57	505	SERI 4,00 G	UASG 158199= 500 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, t partículas microhíbrida, aspecto físico pastosa. Serv c/4g.especificar a cor a 3,5	23,80	12.019,00
64	509	SERI 4,00 G	UASG 158199= 500 UASG 158280= 05 UASG 158198= 04	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor al.	25,83	13.147,47
65	209	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05 UASG 158198= 04	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor a2.	25,81	5.394,29
66	209	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05 UASG 158198= 04	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor a3.	27,83	5.816,47
67	205	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor a3,5.	27,81	5.701,05
68	205	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor a4.	29,91	6.131,55
69	205	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor b1.	29,90	6.129,50
70	205	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor b2.	29,94	6.137,70
71	205	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor b3.	27,99	5.737,95
72	205	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor c2.	27,99	5.737,95
74	205	SERI 4,00 G	UASG 158199= 200 UASG 158280= 05	Resina composta, tipo fotopolimerizável, tamanho partículas nanohíbrida, aspecto físico escupível.ser.c/4 g.cor d3.	38,99	7.992,95
					Total R\$	91.732,46

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 28/2018

FORNECEDOR: PREVIX PRODUTOS PARA SAUDE LTDA

CNPJ: 11.877.124/0001-76

VIGÊNCIA 13/08/2018 à 13/08/2019

Item	Quant	Unid	Órgão (s) Participante	Descrição dos Itens	Valor R\$	Total R\$
20	1.008	UND		Gorro hospitalar, material* não tecido 100% polipropileno, modelo tiras, cor* sem cor, gramatura* cerca de 50 g/m2, tamanho único, tipo uso descartável.	11,02	11.108,16
					Total R\$	11.108,16

ATA DE REGISTRO DE PRECO Nº 31/2018

FORNECEDOR: A FAVARIN DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 18.702.558/0001-84

VIGÊNCIA: 13/08/2018 à 13/08/2019

Item	Quant	Unid	Órgão (s) Participante (s)	Descrição dos Itens	Valor R\$	Total R\$
01	50	PCT 100 UN	UASG 158199-50	Abaixador língua, madeira, descartável, 14 cm, tipo espátula, 1,50 cm, 2 mm.Pct C/100.	2,66	133,00





19	5.310	PCT 500 U		UASG 158199= 5000 UASG 158280= 300 UASG 158198= 10	Compressa gaze, tecido 100% algodão, 13 fios/cm2, cor branca,isenta de impurezas, 8 camadas, 7,50 cm, 7,50 cm, 5 dobras, c/ fio radiopaco, estéril, descartável. Pote C/500.	10,49	55.701,90
26	203	CAIX100 U		UASG 158199= 200 UASG 158280= 02 UASG 158198= 01	Lâmina bisturi, aço carbono, nº 15c, descartável, estéril, embalada individualmente. Cx. C/100	18,00	3.654,00
36	800	CAIX I		UASG 158199= 500 UASG 158280= 300	Luva para procedimento não cirúrgico, vinil, grande, descartável. Cx. C/100 Pares	11,19	8.952,00
37	800	CAIX I		UASG 158199= 500 UASG 158280= 300	luva para procedimento não cirúrgico, material vinil, tamanho médio, características adicionais descartável, sem látex, sem pó, esterilidade não estéril, cor anatômica, resistente a tração. Cx. C/100 Pares	11,93	9.544,00
38	650	CAIX I		UASG 158199= 500 UASG 158280= 150	Luva para procedimento não cirúrgico, vinil, pequeno, descartável. Cx. C/100 Pares	11,22	7.293,00
39	26.000	UND	l	UASG 158199= 15000 UASG 158280= 10000 UASG 158198=1000	Máscara cirúrgica, não tecido,3 camadas, pregas horizontais, atóxica, com elástico, clip nasal embutido, hipoalergênica, descartável CX C/50	0,06	1.560,00
Total	R\$						86.837,90

ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº 32/2018

FORNECEDOR: NORDMARKET COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA

CNPJ: 19.125.796/0001-37 VIGÊNCIA: 13/08/2018 à 13/08/2019

Item	Quant	Unid	Órgão (s) Participante	Descrição dos Itens	Unit R\$	Total R\$
28	10.050	PAR	UASG 158199= 10.000 UASG 158198= 50	Luva cirúrgica, látex natural, 6,50, estéril, comprimento mínimo de 28cm, lubrificada c/ pó bioabsorvível, atóxica, descartável, anatômico, conforme norma abnt c/ abertura asséptica.	0,80	8.040,00
29	11.550	PAR	UASG 158199= 10000 UASG 158280= 1500 UASG 158198= 50	Luva cirúrgica, látex natural, 7, estéril, comprimento mínimo de 28cm, lubrificada c/ pó bioabsorvível, tóxica, descartável, anatômico, conforme norma abnt c/ abertura asséptica. Cx. C/50Pares.	0,80	9.240,00
30	12.000	PAR	UASG 158199= 10000 UASG 158280= 2000	Luva cirúrgica, látex natural, 7,50, estéril, comprimento mínimo de 28cm, lubrificada c/ pó bioabsorvível, atóxica, descartável, anatômico, antiderrapante, conforme norma abnt c/ abertura asséptica. Cx. C/50 Pares.	0,80	9.600,00
31	12.000	PAR	UASG 158199= 10000 UASG 158280= 2000	Luva cirúrgica, látex natural, 8, estéril, comprimento mínimo de 28cm, lubrificada c/ pó bioabsorvível, atóxica, descartável, anatômico, antiderrapante, conforme norma abnt c/ abertura asséptica. Cx. C/50 Pares.	0,80	9.600,00
Total	R\$					36.480,00

ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº 33/2018

FORNECEDOR: CIENTIFIC COMERCIO & PRODUTOS EIRELI

CNPJ: 21.263.301/0001-88

VIGÊNCIA: 13/08/2018 à 13/08/2019

Item	Quant	Unid	Órgão (s) Participante	Descrição dos Itens	Valor R\$	Total R\$
43	25		UASG 158199= 20 UASG 158280= 5	Peróxido de hidrogênio (água oxigenada), tipo 10 volumes	48,49	1.212,25
Total 1	R\$	I	07150 130200 3			1.212,25

ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº 34/2018

FORNECEDOR: TOP NORTE COMERCIO DE MATERIAL MEDICO HOSPITALAR EIRELI

CNPJ: 22.862.531/0001-26

VIGÊNCIA: 13/08/2018 à 13/08/2019

Item	Quant	Unid	Órg.	to (s) Participante	Descrição dos Itens	Valor R\$	Total R\$
05	50.100	UND		G 158199= 50000 G 158280= 100	Agulha , gengival, 30g longa, corpo em aço inóx siliconizado, bisel trifacetado, adaptável à seringa carpule, protetor plástico, estéril, descartável, embalagem individual.	0,22	11.022,00
34	840	CAIX 100 UND	UAS	G 158199= 500 G 158280= 300 G 158198= 40	Luva para procedimento não cirúrgico, látex, pequeno, mínimo 80 mm, ambidestra, descartável, antiderrapante. Cx. C/100 Pares	15,99	13.431,60
40	20.060	UND		G 158199= 20.000 G 158198= 60	Seringa, material polipropileno, capacidade 10, tipo bico bico central luer lock ou slip, tipo vedação êmbolo de borracha, adicional graduada, numerada, esterilidade estéril, descartável, apresentação embalagem individual	0,37	7.422,20
Total I	R\$					•	31.875,80

ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº 37/2018 FORNECEDOR: INTERJET COMERCIAL EIRELI

CNPJ: 59.403.410/0001-26

VIGÊNCIA: 13/08/2018 à 13/08/2019

Item	Quant	Unid	Órgão (s) Participante (s)	Descrição dos Itens	lor R\$	Total R\$
132	5.010		UASG 158199= 5000 UASG 158280= 10	Óxido de zinco, pó finíssimo, branco amarelado, inodoro, zno, 81,38 g/mol, pureza mínima de 99% 2,7	7	13.877,70
Total	R\$					13.877,70



#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018 - UASG 158199

Nº Processo: 23096.202091/2018. Objeto: Aquisição de Material Permanente.. Total de Itens Licitados: 24. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 14h30 às 16h30. Endereço: Na Sala da Cpl No Bloco da Direção Na Avenida Universitaria S/n, Santa Cecilia - Patos/PB ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158199-5-00005 00005-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> ROSIVALDO DANTAS DE ARAUJO Diretor da Dcc/cstr

(SIASGnet - 28/08/2018) 158199-15281-2018NE000006

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ALCIDES CARNEIRO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 62/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada. publicada no D.O.U em 16/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico -Aquisição de Material Médico Hospitalar (Curativos).

> HOMERO GUSTAVO CORREIA RODRIGUES Superintendente

(SIDEC - 28/08/2018) 158196-15281-2018NE000027

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018 - UASG 158196

Nº Processo: 23096047136/17-09. Objeto: Aquisição de Material N° Processo: 2309604/136/1/-09. Objeto: Aquisição de Materiai Farmacológico (Nutrição Parenteral). Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 17h00. Endereço: Rua Carlos Chagas, S/n, São Jose - Campina Grande/PB ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158196-5-00013-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> HOMERO GUSTAVO CORREIA RODRIGUES Superintendente

(SIASGnet - 28/08/2018) 158196-15281-2018NE000027

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

### RETIFICAÇÃO

Na Ata SRP nº 04/2018 do Pregão Eletrônico nº 05/2018, publicado no D.O.U. de 24/08/2018, Seção 3, Pág. 56, onde se le R.C.M. RAMOS LOMBARDI/CNPJ: 68.352.350/0001-50 (Item 15 valor: R\$ 6.018, 20), leia-se: R.C.M. RAMOS LOMBARDI/CNPJ: 68.352.350/0001-50 (Item 15 - valor: R\$ 6.019, 20) e onde se lê: VALOR GLOBAL DA ATA: R\$ 60.935, 89, leia-se: VALOR GLOBAL DA ATA: R\$ 60.936, 89.

### UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ

### EXTRATO DE CONVÊNIO

Convenio de estágio supervisionado para aprofundar conhecimentos e desenvolver habilidades significativas para a formação profissional ao alunos matriculados nos cursos de graduação firmado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ e as empresas:

CONVENIADO	CNPJ	VIGÊNCIA	
D& G COMERCIO DE PRODUTOS	27.542.445/0001-50	22.08.2018	Α
NATURAIS LTDA - ME		22.08.2023	
ABNER CARVALHO ALMEIDA	057.993.733-08	22.08.2018	Α
		22.08.2023	
PREFEITURA MUNICIPAL DE	07.083.956/0001-84	13.08.2018	Α
ITAPAJÉ		13.08.2023	
ANTONIA CATARINA RAMOS	285.128.123-20	22.08.2018	Α
LIMA		22.08.2023	
PAULO SERGIO FERNANDES DOS	367.273.343-15	23.08.2018	Α
SANTOS		23.07.20023	
IGOR ARY JOAÇABA	17.700.961/0001-01	21.08.2018	Α
		21.08.2023	
DELFOS SERVIÇOS	23.873.009/0001-02	21.08.2018	Α
INTELIGENTES LTDA		21.08.2023	
CROQUIS PROJETOS E	03.276.584.0001-10	20.08.2018	Α
CONSTRUÇÕES LTDA		20.08.2023	
MARPE CONTADORES	41.396.508/0001-38	16.08.2018	Α
ASSOCIADOS		16.08.2023	
PRATICA CONSTRUÇÕES E	08.185.310//0001-30	16.08.2018	Α
LOCAÇÕES		16.08.2023	
MRH GESTÃO DE PESSOAS E	11.088.796/0001-00	09.08.2018	Α
SERVIÇOS LTDA		09.08.2023	
ELEPHANT ADMINISTRAÇÃO	17.700.961/0001-01	21.08.2018	Α
EIRELI		21.08.2023	

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Segundo Termo Aditivo ao contrato de pesquisa celebrado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ E O SERVIÇO DE COOPERAÇÃO E AÇÃO CULTURAL DA EMBAIXADA NO BRASIL, tendo como objeto a prorrogação da vigência, passando a ter vigência de 27 de agosto a 31 de dezembro de 2018.

### EDITAL DE INTIMAÇÃO

Pelo presente Edital fica intimada a Sra. Danielle Rodrigues de Miranda, CPF: 603.905.243-01, que se encontra em local incerto e não sabido, conforme determina o Art. 26, § 4°, da Lei n° 9.784/99, a comparecer à Pró-Reitoria de Extensão (PREX) da Universidade Federal do Ceará (UFC), situada à Av da Universidade, n° 2932 - Bairro Benfica - CEP: 60.020-181 - Fortaleza - CE, das 08:00h às 17:00h, nos dias úteis, no prazo de 10(dez) dias a fim de retirar a guia de recolhimento da União (GRU), oriunda do ressarcimento de valores recebidos indevidamente da UEC valores recebidos indevidamente da UFC.

Fortaleza, 28 de agosto de 2018. PROF. ALMIR BITTENCOURT DA SILVA Pró- Reitor de Planejamento e Administrção

# SUPERINTENDÊNCIA DOS HOSPITAIS UNIVERSITÁRIOS DA UFC

### HOSPITAL UNIVERSITÁRIO WALTER CANTÍDIO

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Pela presente notificação fica intimada a empresa L&S Soluções em Serviços de Limpeza EIRELI-ME, CNPJ 14.828.536/0001-04, que se encontra em local incerto e não sabido, 14.828.336/0001-04, que se encontra em tocal incerto e nao sabido, conforme determina o ART. 26, §4º da Lei 9.784/99, a comparecer ao Hospital Universitário Walter Cantídio, situado à Rua Capitão Francisco Pedro, nº 1290 - Rodolfo Teófilo - Fortaleza - CE, CEP:60.430-372 - na Unidade de Contratos, das 08:00h às 17:00h, nos dias úteis, a fim de tomar ciência do ofício nº 112/2018/GA/HUWC-MEAC/UFC/EBSERH de 22/08/2018, que trata de Notificação de Imposição de Papalidade referenta ao Processo. trata de Notificação de Imposição de Penalidade referente ao Processo Administrativo nº 23533.001226/2017-61. Fica ciente que poderá apresentar defesa no prazo 05 dias úteis.

> JOSÉ LUCIANO BEZERRA MOREIRA Superintendente

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 1000/2018 - UASG 153049

Nº Processo; 23068020152201704.

CONCORRÊNCIA SISPP Nº 1/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO -SANTO. CNPJ Contratado: 10401779000100. Contratado : LARGURA CONSTRUTORA EIRELI - Objeto: 1.1 O objeto do presente instrumento é a Construção da cobertura da passarela do restaurante Universitário no campus de São Mateus. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 18/08/2018 a 17/08/2019. Valor Total: R\$119.177,86. F 8100000000 - 2018NE800018. Data de Assinatura: 17/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153046-15225-2018NE800001

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 153046

Número do Contrato: 11/2018. Nº Processo: 23068004206201867.

DISPENSA Nº 18/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO -SANTO. CNPJ Contratado: 02980103000190. Contratado: FUNDACAO ESPIRITO SANTENSE DE -TECNOLOGIA - FEST. Objeto: Inserir planilha de receitas e despesas reorçamentada, reduzindo o valor do contrato. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Valor Total: R\$14.510,80. Fonte: 8250000165 -2018NE800553. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153046-15225-2018NE800001

# EDITAL Nº 77 DE 27 DE AGOSTO DE 2018

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias, resolve homologar o resultado do concurso público de provas e títulos, para provimento de cargos de Professor do Magistério Superior, de que trata o Edital nº 119/2017-R, publicado no D.O.U. de 27 de novembro de 2017:

Unidade: CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO

ESPÍRITO SANTO

Departamento: Engenharias e Tecnologia Área/Subárea: Engenharias/Engenharia de Produção

Classificação	Nome	Pontuação
1°	Claudia Rodrigues Teles	295,80
2°	Felipe Orlando Centeno Gonzalez	294,00
3°	Cleverson Alves de Lima	278,50

### REINALDO CENTODUCATTE

# PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE CONTRATOS E CONVÊNIOS

#### EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 1022/2018

Processo nº 23068.025134/2018-91 - Partícipes: Universidade Federal do Espírito Santo - UFES, CNPJ 32.479.123/0001-43; e o Município Venda Nova do Imigrante - ES - CNPJ: 31.723.497/0001-08. Objeto: Instalação, por meio de mútua colaboração, de um observatório astronômico remoto com um telescópio e seus acessórios no município de Venda Nova do Imigrante. Assinatura: 27/08/2018. Vigência: 3 (três) anos a contar da data de assinatura.

#### CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAUDE

# EDITAL Nº 2, DE 28 DE AGOSTO DE 2018 REFITICAÇÃO DO EDITAL Nº 1/2018

A Diretora do Centro de Ciências da Saúde da Universidade Federal do Espírito Santo, no uso de suas atribuições, torna público a retificação do edital 001/2018, PROCESSO DE SELEÇÃO DE CANDIDATOS À RESIDÊNCIA MÉDICA publicado no DOU em 03/08/2018, seção 3, páginas 4 a 52, PARA INCLUIR: NO ÍTEM 3.3.1: Em cumprimento à Resolução CNRM nº 07, de 20/10/2010, (anexo 1), no dia 03/09/2018, no horário de 08h. às 12h., impreterivelmente, a Comissão organizadora do processo seletivo receberá a pré-inscrição com pedido de isenção do valor da taxa de inscrição, dos candidatos que preencham o perfil estipulado pelas mencionadas normas. Para efeito de protocolo, o candidato deverá preencher o formulário apresentado no anexo 1 deste edital, devidamente comprovado. Os documentos deverão ser apresentados em modelo original, acompanhado de cópia simples para autenticação da Comissão. Os documentos deverão ser entregues pelo interessado ou por seu procurador constituído em Cartório, no prazo acima estipulado, na Coordenação do Programa de Residência Médica/UFES, localizada à Av. Marechal Campos, 1468, Maruípe, Vitória/ES, prédio administrativo do Centro de Ciências da Saúde. Em 05/09/2018 será divulgado no endereço eletrônico www.residenciamedica.ufes.br a lista das solicitações deferidas, cabendo ao candidato realizar a consulta para verificar a sua situação com relação à isenção ou não, do pagamento da taxa de inscrição do processo seletivo. NO ÍTEM 10.1: Não será aceito documento digital para efeito de matrícula.

# GLÁUCIA RODRIGUES DE ABREU

Anexo 1 - SOLICITAÇÃO DE ISENÇÃO (Antes de fazer a solicitação, tomar ciência da resolução CNRM nº 07, de 20/10/2010)

	completo
:	sexo: (
órgão emissor:	Data
	Cidade
Estado:	
Telefone:	
da	mãe
	órgão emissor:  Estado: Telefone:

Solicito, por meio desta, a isenção da taxa de inscrição do Edital 001/2018, para seleção de candidatos à Residência Médica, conforme previsão legal disposta na Resolução CNRM nº 07, de 20/10/2010, e declaro, sob as penas da lei, que me enquadro na seguinte condição dentre as mencionadas no citado dispositivo legal:

Assinalar com X na coluna correspondente:

- ) art.4°, I juntar comprovante de vencimento/salário mensal, bem como uma declaração de próprio punho informando não possuir dependentes;
- ( ) art. 4°. II juntar comprovante de vencimento/salário mensal, bem como declaração de próprio punho informando que possui até 2 dependentes;
- ( ) art. 4°, III juntar comprovante de vencimento/salário mensal, bem como declaração de próprio punho informando que possui mais de 2 dependentes;
- () art. 4°, IV comprovar renda familiar mensal igual ou inferior a 3 salários mínimos ou renda individual igual ou inferior a dois salários mínimos.

  ( ) art. 4°, VI, comprovar ser membro de família de baixa
- renda nos termos do Decreto nº 6.135/2007. Vitória/ES, de 2018.

Assinatura do candidato Este formulário deverá ser entregue juntamente com a documentação comprobatória da solicitação conforme a opção assinalada acima, e incluindo também as mencionadas no artigo 5°, da resolução CNRM nº 07, de 20/10/2010.

### HOSPITAL UNIVERSITÁRIO CASSIANO ANTONIO DE MORAES

#### EXTRATO DE COMODATO Nº43/2018- UASG 153047

Processo nº 23068.334942/2018-70 Pregão SISRP nº 64/2018 - HUCAM/UFES. Contratante: Hospital Universitário Cassiano Antônio Moraes/Ufes, CNPJ nº 32.479.164/0001-30. Contratada: LABINBRAZ COMERCIAL LTDA., CNPJ: 73.008.682/0001-52. Dijeto: A COMODANTE se compromete a colocar à disposição do COMODATÁRIO, em regime de comodato, com assistência técnica gratuita, 02 (dois) equipamentos analisadores totalmente automatizados que acompanharão o Lote 01 - Itens 1 a 40, para atender à Unidade de Laboratório de Análises Clínicas do HUCAM-UFES, conforme especificações e condições constantes do Termo de Referência, Anexo I do Edital do Pregão Eletrônico n.º 64/2018-Hucam/Ufes. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. 28/08/2018 a 28/08/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018 Vigência:

### EXTRATO DE COMODATO Nº44/2018- UASG 153047

Processo nº 23068.334942/2018-70 Pregão SISRP nº 64/2018 - HUCAM/UFES. Contratante: Hospital Universitário Cassiano Antônio Moraes/Ufes, CNPJ nº 32.479.164/0001-30. Contratada: DIAGMASTER CIENTIFICA LTDA, CNPJ: 09.322.796/0001-73.
Objeto: A COMODANTE se compromete a colocar à disposição do COMODATÁRIO, em regime de comodato, com assistência técnica gratuita, 01 (um) equipamento interfaciável que acompanhará o Item 41, para atender à Unidade de Laboratório de Análises Clínicas do HUCAM-UFES, conforme especificações e condições constantes do Termo de Referência, Anexo I do Edital do Pregão Eletrônico n.º 64/2018-Hucam/Ufes. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018.

### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 29/2018 - UASG 153047

Nº Processo: 338741/2018-40 . Objeto: Aquisição de medicamento Dobutamina 12,5 mg/ml ampola de 20 ml. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: A falta deste medicamento representa risco de morte. A empresa não realizou entrega, alegando falta de matéria prima. declaração de Dispensa em 23/08/2018. MAROUN SIMAO PADILHA. Gerente Administrativo - Hucam/ebserh. Ratificação em 23/08/2018. LUIZ ALBERTO SOBRAL VIEIRA JUNIOR. Superintendente do Hucam/ Ebserh. Valor Global: R\$ 14.400,00. CNPJ CONTRATADA FARMACEUTICA LTDA. 06.027.816/0002-76 OREGON

(SIDEC - 28/08/2018) 153047-15225-2018NE800032

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 34/2018 - UASG 153047

Nº Processo: 338939201846 . Objeto: Dispensa de Licitação para aquisição de Medicamento Linezolida 2MG/ML Solução para infusão Bolsa 300ML para atender a Unidade de Abastecimento Farmacêutico do HUCAM/UFES. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993... Justificativa: Quantitativo do PE 87/2017 foi todo empenhado,tendo uma brusca alteração no consumo mensal levando a compra emergencial. declaração de Dispensa em 21/08/2018. MAROUN SIMAO PADILHA. Gerente Administrativo-hucam/ebserh. Ratificação em 21/08/2018. LUIZ ALBERTO SOBRAL VIEIRA JUNIOR. Superintendente-hucam/ebserh. Valor Global: R\$ 27.500,00. CNPJ CONTRATADA: 36.325.157/0001-34 COSTA CAMARGO COM. DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153047-15225-2018NE800032

## EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo nº 23068. 334942/2018-70, Pregão nº 64/2018-Hucam/Ufes. Objeto: Registro de Preços para aquisição Marcadores Bioquímicos e Cardíacos com fornecimento de 03 (três) equipamentos em comodato. Os equipamentos deverão ter capacidade interfaceamento e assistência técnica gratuitos, para atender a Unidade de Laboratório de Análises Clínicas do HUCAM/UFES. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018. Empresa: DIAGMASTER CIENTIFICA LTDA./ CNPJ: N° 09.322.796/0001-73, Item - Quant. - Valor Unitário: 41 - 4800 - R\$67,24; LABINBRAZ COMERCIAL LTDA./ CNPJ: 73.008.682/0001-52, Itens: 01 - 7400 - R\$2,45, 02 - 1300 - R\$3,56, 03 - 1300 - R\$3,18, 04 - 1300 - R\$3,52, 05 -3000 - R\$1,50, 06 - 1400 - R\$1,68, 07 - 2900 - R\$2,99, 08 -3500 - R\$2,95, 09 - 3000 - R\$2,18, 10 - 10000 - R\$1,34, 11 -20000 - R\$2,65, 12 - 6000 - R\$0,67, 13 - 20000 - R\$0,79, 14 -8300 - R\$1,00, 15 - 20000 - R\$0,94, 16 - 20500 - R\$0,89, 17 - 7000 -R\$1,09, 18 - 3800 - R\$2,39, 19 - 6000 - R\$1,54, 20 -11200 - R\$0,99, 21 - 6100 - R\$1,70, 22 - 6000 - R\$3,04, 23 -14000 - R\$1,80, 24 - 34000 - R\$0,54, 25 - 12000 - R\$0,79, 26 - 11350 - R\$0,99, 27 - 6000 - R\$0,99, 28 - 25000 - R\$0,65, 29 - 40000 - R\$0,49, 30 - 20000 - R\$0,69, 31 - 20000 - R\$1,52, 32 - 23000 - R\$1,52, 33 - 7100 - R\$1,17, 34 - 8500 - R\$0,68, 35 -60000 - R\$1,40, 36 - 16000 - R\$1,52, 37 - 20000 - R\$1,52, 38 - 3200 - R\$3.93, 39 - 30000 - R\$3.39, 40 - 5000 - R\$2.65

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo nº 23068.334839/2018-86, Pregão nº 62/2018-Hucam/Ufes. Objeto: Registro de Preços para aquisição de CAIXAS PARA ACONDICIONAMENTO E TRANSPORTE para a Unidade de Farmácia e Dispensação e Unidade de Almoxarifado e Produtos para Saúde do HUCAM/UFES. Vigência: 06/08/2018 a 06/08/2019. Data da Assinatura: 06/08/2018. Empresa: A & M EMBALAGENS LTDA, CNPJ/MF 05.389.681/0001-45, Item - Quant. - Valor Unitário: 01 - 100 - R\$32,39; 02 - 50 - R\$47,81; Empresa: DOUGLAS CORDEIRO, CNPJ/MF 27.176.482/0001-91, Item - Quant. - Valor Unitário: 09 - 50 - R\$118,50. Empresa: DOUGLAS CORDEIRO, CNPJ/MF 27.176.482/0001-91, Item - Quant. - Valor Unitário: 09 - 50 - R\$118,50. Empresa: MEA MODUL LTDA, CNPJ/MF 11.201.835/0001-26, Item - Quant. - Valor Unitário: 05 - 150 - R\$22,87; 06 - 50 - R\$185,22. Vigência: 16/08/2018 a 16/08/2019 Data da Assinatura: 16/08/2018. Empresa: RODRIGO CESAR DA SILVA MOLINA, CNPJ/MF 17.428.167/0001-50, Item - Quant. - Valor Unitário: 03 - 650 - R\$14,30; 04 - 300 - R\$9,00; 07 - 50 - R\$34,00; 08 - 255 - R\$54,50. Processo nº 23068.334839/2018-86, Pregão nº 62/2018-Hucam/Ufes.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 153047

Número do Contrato: 47/2017. Nº Processo: 23068318992201651. PREGÃO SRP Nº 19/2017.

Contratante: HOSPITAL UNIVERSITARIO CASSIANO -ANTONIO MORAES. CNPJ Contratado: 11967694000157. Contratado: J I PROJETOS E CONSTRUCOES LTDA -.Objeto: Prorrogação do contrato pelo período de 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 15/08/2018 a 14/08/2019. Valor Total: R\$168.770,00. Fonte: 6153000300 - 2017NE803182. Data de Assinatura: Fonte: 61: 14/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 153047-15225-2018NE800032

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 32/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada publicada no D.O.U de 07/08/2018, Entrega das Propostas: a partir de 07/08/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 03/09/2018, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de consumo pneus para a frota dos veículos da UNIRIO, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas, inclusive as encaminhadas pelos órgãos e entidades participantes (quando for o caso), estabelecidas no Termo de Referência.

> MARCELO LEIRAS DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 154034-15255-2018NE800012

### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 34/2018

adiamento da licitação supracitada publicada no D.O.U de 10/08/2018, Entrega das Propostas: a partir de 10/08/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 03/09/2018, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a aquisição de material permanente catracas eletrônicas e demais equipamentos que visam o controle do acesso de alunos no Restaurante Escola da UNIRIO, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus

> MARCELO LEIRAS DA SILVA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 154034-15255-2018NE800012 PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

### EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 90/2018

CONVENENTES: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO E KUBE ARQUITETURA DESIGN DE INTERIORES E DECORAÇÕES. Conceder ESTÁGIO NÃO OBRIGATÓRIO a alunos regularmente matriculados nos diversos cursos da UNIRIO. VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses a partir da publicação. Data de assinatura: 27/08/2018. SIGNATÁRIOS: Pró-Reitor de Graduação da UNIRIO, Prof. Dr. Alcides Wagner Serpa Guarino e Representante Legal da Concedente, Sr<sup>a</sup>. Juliana Duarte

# EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 89/2018

CONVENENTES: UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO E INVENTOS EIRELI. Conceder ESTAGIO NÃO OBRIGATÓRIO a alunos regularmente matriculados nos diversos cursos da UNIRIO. VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses a partir da publicação. Data de assinatura: 27/08/2018. SIGNATARIOS: Pró-Reitor de Graduação da UNIRIO, Prof. Dr. Alcides Wagner Serpa Guarino e Representante Legal da Concedente, Sr. Miguel Lannes

### EDITAL Nº 21/2018

A Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Artes Cênicas - PPGAC, do Centro de Letras e Artes da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, torna pública, para conhecimento dos interessados, a abertura das inscrições para o processo seletivo discente do CURSO DE DOUTORADO EM ARTES CÊNICAS, de acordo com a Resolução UNIRIO No. 2.968, de 11 de dezembro de 2008, que dispõe sobre a implantação do Programa de Pós-Graduação em Artes Cênicas, a Resolução UNIRIO Programa de Pós-Graduação em Artes Cênicas, a Resolução UNIRIO No. 2.937, de 02 de julho de 2008; a Recomendação No. 07/2008, do Ministério Público Federal; O Parecer CNE/CES n. 178/2012; o Oficio Circular nº. 0489/2008/PR/CAPES; Decreto nº. 3.298, de 20 de dezembro de 1999, o Decreto nº. 6.932, de 11 de agosto de 2009, do Decreto nº. 6.944, de 21 de agosto de 2009, da Lei nº. 7.853/1989, regulada pelo Decreto nº. 3.298/99; da Lei nº. 12.990/2014, de 09 de junho de 2014; da Lei nº. 10.074-1, de 01/10/2003; do Decreto nº. 5296, de 01/12/2004, que regulamenta as Leis nº. 10.048-8, de 08/11/2000; nº. 10.098, de 19/12/2000; nº. 12.990, de 09/06/2014 dada pela Portaria Normativa n. 04, de 06/04/2018, do Ministério do Planejamento. Desenvolvimento e Gestão e pela ordem de serviço. Planejamento, Desenvolvimento e Gestão e pela ordem de serviço UNIRIO PROGRAD n. 003, de 08/06/2018, com a finalidade de preencher 20 (vinte) vagas por ordem de classificação dos aprovados, seguindo as orientações do presente edital de n. 21, que foi registrado na UNIRIO através do processo administrativo nº. 23102.003814/2018-91, para ingresso no Programa no primeiro semestre de 2019. Edital está disponível na íntegra no endereço http://www2.unirio.br/unirio/cla/ppgcla/ppgac.

> JOSÉ DA COSTA FILHO Coordenador

#### EDITAL Nº 51, DE 27 DE AGOSTO DE 2018

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a homologação dos Processos Seletivos Simplificados para Professor Substituto, através dos Editais nº 58, de 20 de dezembro de 2017, publicado no DOU em 22 de dezembro de 2017 e 27, de 6 de junho de 2018, publicado no DOU em 7 de junho de 2018, convoca os candidatos aprovados e classificados abaixo relacionados para fins de contratação. EDITAL Nº 58/2017

PROFESSOR SUBSTITUTO - ASSISTENTE A / 40 HORAS SEMANAIS - DISCIPLINA: PRÁTICA PROFISSIONAL DO SERVIÇO SOCIAL/INSTRUMENTOS E TÉCNICAS DE INTERVENÇÃO

Candidatos Aprovados

4º lugar - Débora Holanda Leite Menezes

Candidato eliminado: 3º lugar - Neilanza Micas Coe

EDITAL Nº 27/2018

PROFESSOR SUBSTITUTO - ASSISTENTE A / 40 HORAS SEMANAIS - DISCIPLINA: PEDAGOGIA DAS ARTES CÈNICAS/TEATRO DE FORMAS ANIMADAS; TEATRO INFANTOJUVENIL; METODOLOGIA DO ENSINO DO TEATRO

Candidatos Aprovados

2º lugar - Miguel de Albuquerque Araújo

Os candidatos convocados pelo presente Edital deverão comparecer no dia 4 de setembro de 2018 às 10h, na Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas/PROGEPE da UNIRIO - Avenida Presidente Vargas, 446, 20° andar (Setor de Provimentos e Movimentação Funcional), Centro, para cumprir as seguintes etapas do concurso/processo seletivo:

1. Entrega dos documentos: documentos (Anexo I);

2.Realização do exame admissional: exames clínicos (Anexo II);

Os candidatos deverão apresentar no Setor de Perícia em Saúde, no momento do exame admissional, todos os exames clínicos solicitados conforme Anexo II.

Estará automaticamente eliminado do processo seletivo o candidato que não comparecer no dia e no horário agendados para entrega dos documentos e realização do exame admissional, como se não comparecer ao reagendamento do Setor de Perícia em Saúde, quando for o caso.

Em caso de dúvidas os candidatos poderão entrar em contato pelo telefone (21) 2542-4135 ou através do endereço eletrônico progepe.concursos@unirio.br

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

# ANEXO I DOCUMENTAÇÃO NECESSÁRIA

Atenção: Todas as cópias dos documentos deverão ser apresentadas, na ordem relacionada, uma em cada folha, juntamente com o original, não sendo necessário trazer cópia

VISTO PARA TRABALHO NO BRASIL (Exclusivo para

candidatos estrangeiros); 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DA CARTEIRA DE



1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO REGISTRO NACIONAL DE ESTRANGEIRO (exclusivo para candidatos estrangeiros);

ISSN 1677-7069

- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO PASSAPORTE (exclusivo para candidatos estrangeiros);
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO CPF E COMPROVANTE DE SITUAÇÃO CADASTRAL NO CPF, IMPRESSO DO SITE DA RECEITA FEDERAL COM VALIDADE DE NO MÁXIMO 30 DIAS;
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DÁ INSCRIÇÃO NO PIS OU NO PASEP;
- OBS: Não será aceito o NIT (Número de Identificação do Trabalhador)
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO TÍTULO DE ELEITOR;
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO COMPROVANTE DE VOTAÇÃO DA ÚLTIMA ELEIÇÃO 1º e 2º TURNOS (ONDE TENHA HAVIDO);
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO CERTIFICADO RESERVISTA (SE HOMEM);
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DA CERTIDÃO DE NASCIMENTO OU DE CASAMENTO;
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO REGISTRO EM ÓRGÃO DE CLASSE MAIS O PAGAMENTO DA ANUIDADE;
- 2 CÓPIAS FRENTE E VERSO DO COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA (CONTAS DE LUZ, ÁGUA, TELEFONE OU GÁS) EM NOME DO SERVIDOR;
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO DIPLOMA DE ESCOLARIDADE CONFORME EXIGIDO NO EDITAL (Diplomas expedidos por instituições estrangeiras de educação superior e pesquisa devem constar como revalidados no Brasil);
- 1 CÓPIA FRENTE E VERSO DO COMPROVANTE DE CONTA CORRENTE E CONTA SALÁRIO, EM UMA DAS SEGUINTES INSTITUIÇÕES BANCÁRIAS: BANCO DO BRASIL, BANCOOB, BANRISUL, BRADESCO, CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, ITAÚ, SANTANDER, SICREDI, BANESE, CECOOPES OU AGIPLAN;
- I CÓPIA FRENTE E VERSO DO RG OU CERTIDÃO DE NASCIMENTO E CPF DE CADA UM DOS DEPENDENTES (pais, filhos, enteados, padrasto, madrasta ou qualquer parente que tenha dependência econômica do servidor comprovada);

1 FOTO 3X4;

DATA DO 1º EMPREGO;

declaraÇÃO DE ACÚMULO DE CARGOS - Se possui acumulação lícita de Emprego Público (total máximo de 60 horas semanais), apresentar declaração do Departamento de Recursos Humanos da outra Instituição, constando carga horária semanal e horário discriminado.

#### ANEXO II RELAÇÃO DOS EXAMES CLÍNICOS

- 1. Exames a serem realizados para todos os cargos, ambos os sexos e todas as idades:
  - Hemograma completo
  - Glicemia
  - Colesterol total e fracional
  - Triglicerídeos
  - AST (Transaminase Glutâmica Oxalacética TGO)
  - ALT (Transaminase Glutâmica Pirúvica TGP)
  - Creatinina
  - Urina EAS
  - Radiografia do tórax (PA e Perfil)
  - Obs.: Todos os exames acima com validade de até 3

2. Eletrocardiograma (para maiores de 30 anos) - Validade: 6 meses

- 3. Exame para todos os candidatos do sexo masculino com idade igual ou superior a 45 anos:
  - PSA (Validade: 6 meses)

4. Exame para profissionais de saúde, laboratório e, inclusive, professores da área de saúde:

Imunológico (sangue): Anti-HBs, HBSAg, Anti-HCV e Anti-HAV IgG

5. Exame para candidatas do sexo feminino:

Citologia oncótica (Validade: 1 ano)

6. Exame para todas as candidatas do sexo feminino com idade igual ou superior a 45 anos:

Mamografia (Validade: 2 anos)

- 7. Exame apenas para o cargo de docente: Laringoscopia (Validade: 1 ano)
  - 8. Vacinação solicitada a todos os cargos:

Dupla-adulto (dT)/Antitetânica

Hepatite B (3 doses - 0, 1, 5 mês)

Obs: Apresentar original e cópia da carteira de

9. Tipo sanguíneo e Fator Rh

# UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

HOSPITAL UNIVERSITÁRIO ANTÔNIO PEDRO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 83/2018 - UASG 153057

Nº Processo: 23069078065201817. Objeto: Aquisição de Material Medico Hospitalar (Agulhas e Outros) Cancelados.. Total de Itens Licitados: 30. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Marquês do Paraná, 303 - Centro, - Niterói/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153057-5-00083-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

VALCINEA DE SOUSA PINHEIRO CARVALHO Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 153057-15227-2018NE800158

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 49/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 16/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de gases medicinais e gás não medicinal, com fornecimento parcelado.

VALCINEA DE SOUSA PINHEIRO CARVALHO Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 153057-15227-2018NE800158 SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 15/2018 - UASG 150182

Nº Processo: 23069022078201742

Regime de Execução: Empreitada por Preço Unitário.

RDC PRESENCIAL Nº 10/2018. Contratante: UNIVERSIDADE
FEDERAL FLUMINENSE -.CNPJ Contratado: 15402673000145.
Contratado: AJA CONSTRUCOES EIRELI -.Objeto: Serviços de
engenharia para execução de obra de implantação de 30 suportes para
bicicleta em diversas unidades da UFF. Fundamento Legal: Lei
Federal 8666/93, com as alterações determinadas pela Lei 8883/94 e
posteriores alterações . Vigência: 27/08/2018 a 27/11/2018. Valor
Total: R\$15.878,19. Fonte: 8100000000 - 2018NE801461. Data de
Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 150182-15227-2018NE800294

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2018 - UASG 150182

Nº Processo: 23069005811201845. Objeto: Aquisição parcelada e com previsão de entrega de mobiliário de aço para atender as necessidades da UFF.. Total de Itens Licitados: 8. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: R.m. Frias, Nº 9 - Icarai-niteroi, Icaraí - Niterói/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/150182-5-00049-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

HELLEN DE LIMA MEDEIROS DA SILVA Membro da CLI

(SIASGnet - 28/08/2018) 150182-15227-2018NE800294

# UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

### EXTRATOS DE ACORDOS DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL- UFFS, CNPJ 11.234.780/0001-50 e o MUNICÍPIO DE SÃO PEDRO DO BUTIÁ - RS, CNPJ 93.592.715/0001-61. Objeto: Operacionalizar a execução da formação continuada dos professores da rede municipal de educação básica do Município. Vigência: agosto de 2018 a agosto de 2020. Processo administrativo: 23205.002314/2018-83. Valor: Não se aplica. Signatários: Jaime Giolo - Reitor e Martinho Berwanger - Prefeito.

UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL- UFFS, CNPJ 11.234.780/0001-50 e o MUNICÍPIO DE PIRAPÓ - RS, CNPJ 91.553.941/0001-08. Objeto: Operacionalizar a execução da formação continuada dos professores da rede municipal de educação básica do Município. Vigência: agosto de 2018 a agosto de 2020. Processo administrativo: 23205.002306/2018-37. Valor: Não se aplica. Signatários: Jaime Giolo - Reitor e Auri Brandt Kochhann - Prefeito.

## **EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS**

Extrato do 2º Termo Aditivo ao Contrato nº 005/ACAD-RE/UFFS/2018, celebrado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL - UFFS e o (a) professor(a) substituto(a) ODAIR EDUARDO GELLER, que tem por objeto a alteração da Cláusula Terceira - Preço, Forma de Pagamento e Reajuste, que passa a vigorar a partir de 22/08/2018, com a titulação de Doutor. Data de Assinatura: 22/08/2018.

Extrato do 6º Termo Aditivo ao Contrato nº 06/GDIR-LS/UFFS/2017, celebrado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL - UFFS e o (a) professor(a) substituto(a) YOGO KUBIAK CANQUERINO, que tem por objeto a alteração da Cláusula Terceira - Preço, Forma de Pagamento e Reajuste, que passa a vigorar a partir de 22/08/2018, com a titulação de Especialista. Data de Assinatura: 22/08/2018

Extrato do 5º Termo Aditivo ao Contrato nº 06/GDIR-LS/UFFS/2017, celebrado entre a UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL - UFFS e o(a) professor(a) substituto(a) YOGO KUBIAK CANQUERINO, que tem por objeto a alteração da Cláusula Terceira - Preço, Forma de Pagamento e Reajuste, que passa a vigorar a partir de 01/08/2018, com o reajuste fixado pela Lei nº 13.325/2016 que alterou dispositivos da Lei nº 12.772/2012. Data de Assinatura: 09/08/2018

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2018 - UASG 153052

Nº Processo: 23070008135201822. Objeto: Registro de Preços visando a futura e eventual aquisição de pneus novos, de primeiro uso, primeira linha, homologados e utilizados na linha de montagem dos fabricantes dos veículos que compõem a frota desta UFG.. Total de Itens Licitados: 28. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Departamento de Material e Patrimônio -

Dmp/ufg Campus 2 Samambaia, Campus 2 Samambaia - Goiânia/GO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153052-5-00059-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Para fins de formulação da proposta de preços, gentileza seguir, exclusivamente, as especificações contidas no Anexo I - Termo de Referência.

ROBSON MAIA GERALDINE Pró-reitor de Administração e Finanças

(SIASGnet - 28/08/2018) 153052-15226-2018NE800104

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2018 - UASG 153052

Nº Processo: 23070008165201839. Objeto: Escolha da proposta mais vantajosa visando a aquisição de computador desktop, com windows 10 e pacote office.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Departamento de Material e Patrimônio - Dmp/ufg Campus 2 Samambaia, Campus 2 Samambaia - Goiânia/GO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153052-5-00060-2018.

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Para fins de formulação da proposta de preços, gentileza seguir, exclusivamente, as especificações contidas no Anexo I - Termo de Referência.

ROBSON MAIA GERALDINE Pró-reitor de Administração e Finanças

(SIASGnet - 28/08/2018) 153052-15226-2018NE800104

HOSPITAL DAS CLINICAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 153054

Número do Contrato: 6/2018. Nº Processo: 23070014795201761.

PREGÃO SISPP Nº 69/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIAS -.CNPJ Contratado: 01657265000120. Contratado: AQUALIT TECNOLOGIA EM SANEAMENTO - LTDA. Objeto: Alterar o valor o Contrato nº 006/2018, em razão do acréscimo de três pontos de coleta de água para a realização de análises físico-químicas e bacteriológicas no Laboratório de Análises da empresa contratada. Fundamento Legal: Lei nº 8666/93 . Valor Total: R\$69.489,79. Fonte: 6153000300 - 2018NE802670. Data de Assinatura: 21/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153054-15226-2018NE800386

# PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANCAS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 068/2018. Proc.: 23070.013549/2018-73. Contratante: UFG - CNPJ: 01.567.601/0001-43. Contratada: Fundação Rádio e Televisão Educativa e Cultura - FRTVE. - CNPJ: 01.517.750/0001-06. Objeto: Prestação pela contratada de serviços de gestão Financeira UFG/INTERVENIENTE/UNIDADE/COORDENADOR para apoio na implementação e no desenvolvimento das atividades previstas no Projeto de desenvolvimento institucional: Pesquisa e Pesquisa Desenvolvimento de Sistema para Socialização de Estudos sobre Qualidade de Vida. Vigência: 28/08/2018 a 28/09/2019.

# PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS DEPARTAMENTO DE PESSOAL

# EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Espécie: Conv. 271/2018. Proc. 15163/2018-04. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Fazenda da Mata. Assinatura: 20/08/2018. Validade: 20/08/2018 a 19/08/2023.

Espécie: Conv. 272/2018. Proc. 14879/2018-86. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Fazen Distribuição de Produtos Agropecuários. Assinatura: 22/08/2018. Validade: 22/08/2018 a 21/08/2023.

Espécie: Conv. 273/2018. Proc. 015996/2018-67. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Suplemento Nutrição Animal. Assinatura: 24/08/2018. Validade: 24/08/2018 a 23/08/2023.

Espécie: Conv. 275/2018. Proc. 015291/2018-40. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Tecnosolo Soluções Agrícolas e Ambientais. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 276/2018. Proc. 013017/2018-36. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e EBAE Engenharia. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023

Espécie: Conv. 277/2018. Proc. 014056/2018-51. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Agropecuária JEM. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 278/2018. Proc. 014777/2018-61. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e TC Engenharia. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 279/2018. Proc. 011311/2018-11. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Bragi Inteligência. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 280/2018. Proc. 014812/2018-41. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Doce Paladar. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 281/2018. Proc. 015481/2018-67. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e JPN Consultoria e Distribuição. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 282/2018. Proc. 015625/2018-85. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Hidroplan Engenharia. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 283/2018. Proc. 015687/2018-97. Objeto: Estágio. Convenentes: UFG e Oxxen. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

Espécie: Conv. 284/2018. Proc. 013284/2018-11. Objeto: Estágio mútuo obrigatório. Convenentes: UFG e UFCG. Assinatura: 28/08/2018. Validade: 28/08/2018 a 27/08/2023.

# UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE:Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços Profissionais de Professor Visitante Art. 2°, inciso IV e V da Lei nº 8 745/93

CONTRATANTE: Universidade Federal da Integração Latino-Americana

01/2017-CONTRATADO: Antulio Hoyos Rivera. OBJETO: Altera a cláusula terceira, Pagamento, em função de reajuste da Tabela de Remuneração e acrescenta o parágrafo quarto, onde diz que a retribuição mensal sofrerá alterações conforme atualização desta tabela

DATA E ASSINATURA:28/08/2018. Cecilia Maria de Morais Machado Angileli pela contratante e Antulio Hoyos Rivera, contratado

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 19/2018

A UNILA, por intermédio do Pregoeiro designado, torna público que o item que compõe o objeto da licitação supracitada foi adjudicado e homologado em nome do seguinte licitante vencedor: SOLO NETWORK BRASIL S.A., CNPJ: 00.258.246/0001-68 (item 1). Os autos do processo administrativo nº 23422.006694/2018-12 encontram-se disponíveis aos interessados.

#### CRISTIAN FABIO TYMUS

(SIDEC - 28/08/2018) 158658-26267-2018NE800004

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 23/2018

A UNILA, por intermédio do Pregoeiro designado, torna público que os itens que compõem o objeto da licitação supracitada publico que os itens que compoem o objeto da licitação supracitada foram adjudicados e homologados em nome dos seguintes licitantes vencedores: CASTELL - TUR AGENCIA DE VIAGENS E TURISMO LTDA, CNPJ: 00.116.440/0001-09 (itens 7, 8, 9, 10, 11 e 12); A.P. DUARTE & CIA LTDA, CNPJ: 08.475.237/0001-30 (itens 1, 2, 3, 4, 5 e 6) e AGUIRRE TRANSPORTADORA TURISTICA LTDA, CNPJ: 81.092.959/0001-04 (itens 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27 e 18). Os autos do processo administrativo nº 23422.003647/2018-25 encontram-se disponíveis aos interessados aos interessados

(SIDEC - 28/08/2018) 158658-26267-2018NE800004

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 97/2018 - UASG 153030

Nº Processo: 23088013852020189 . Objeto: Thermo-electric Heat Nº Processo: 23088013852020189 : Objeto: Inermo-electric Heat Pump, 2 years spares for HT18C-G, Computer Controlled Conductivity of Liquids/Gases, Fob Charge e Reserva para variação cambial e despesas bancárias. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contratação prevista no Art. 24°, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. declaração de Dispensa em 06/08/2018. JOSE ALBERTO FERREIRA FILHO. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 27/08/2018. MARCEL FERNANDO DA COSTA PARENTONI. Vice Reitor. Valor Global: R\$ 88.847,96. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro ARMFIELDLTD.

(SIDEC - 28/08/2018) 153030-15249-2018NE800155

# PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE PESSOAL

# EDITAL N° 12, DE 28 DE AGOSTO DE 2018 ABERTURA DE PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

A Diretora de Desenvolvimento de Pessoal da Universidade Federal de Itajubá, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Reitor da UNIFEI, através da Portaria nº 883, de 05/06/2018, publicada no DOU de 08/06/2018, faz saber que estarão abertas as inscrições para o Processo Seletivo Simplificado para contratação de Professor Substituto, Campus de Itabira, conforme abaixo, sob a égide da Lei nº 8.745/93 e suas alterações

Período de inscrição: 29/08/2018 a 13/09/2018

ÁREA	N° DE VAGAS	EQUIVALENTE A	REGIME	DE	TRA-	TITULAÇÃO EXIGIDA
		CLASSE	В	ALHO		·
Biologia	1 (uma)	A - Auxiliar, Nível 1		40		GRADUAÇÃO (bacharelado e/ou licen-
_			(q	uarenta)	horas	ciatura) em Ciências Biológicas
			semanais			

As inscrições deverão ser realizadas exclusivamente no Sistema Integrado de Gestão de Recursos Humanos (SIGRH) da UNIFEI no endereço eletrônico https://sigrh.unifei.edu.br/sigrh/public/home.jsf - Concursos - Concursos Abertos. Maiores informações podem ser obtidas pelo telefone (35) 3629-1277 (Itajubá). O Edital na íntegra será publicado no sítio http://unifei.edu.br/pessoal/edital-no-12-

### ALINY CRISTINA DOS SANTOS

### CAMPUS DE ITABIRA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2018 - UASG 158161

Nº Processo: 23499000594201837.

PREGÃO SISPP Nº 17/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBA -.CNPJ Contratado: 13940738000180. Contratado: DEFESA SERVICE SERVICOS GERAIS -EIRELI. Objeto: Contratação da prstação de serviços comuns e continuados na operação de transporte de passageiros e de cargas, mediante a cessão de mão-de-obra devidamento qualificada, na categoria de motorista, para condução dos veículos pertencentes à frota oficial da Unifei-Campus Itabira, que serão prestados nas condições estabelecidas no Termo de Refência, anexo I do Edital. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/2002; IN 05/2017. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$153.077,555. Fonte: 8100000000 -2018NE800152. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158161-15249-2018NE800003

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 153061

Número do Contrato: 116/2017

Nº Processo: 23071018487201614.

PREGÃO SISPP Nº 150/2016. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE -FORA UFJF. CNPJ Contratado: 11406610000106. Contratado: SINDICON ADMINISTRACAO DE SERVICOSE ASSEIO LTDA. Objeto: A repactuação do contrato em função da homologação da Convenção Coletiva de Trabalho 2018 do Sindicato dos Trabalhadores em Empresas de Asseio e Conservação de Juiz de Fora - MG - SINTEAC. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153061-15228-2018NE800070

# AVISO DE REABERTURA DE PRAZO RDC ELETRÔNICO Nº 7/2017 - UASG 153061

 $N^{\circ}$  Processo: 23071024407201741 . Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 01/06/2018 Objeto: Contratação de empresa para obras de construção de prédio Objeto: Contratação de empresa para obras de construção de predio para as instalações dos cursos de Farmácia e Nutrição da UFJF em Governador Valadares/MG. Total de Itens Licitados: 00001 . Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de14h00 às 17h59. Endereço: Rua São Paulo, 745 Centro - GOVERNADOR VALADARES - MGEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 21/09/2018, às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> KASSANDRO CARDOSO BURMANN Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 153061-15228-2018NE900348

# PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO, ORCAMENTO E FINANÇAS

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 50/2018 - UASG 153061

Nº Processo: 23071.011401/2018-94. Objeto: Materiais químicos, reagentes em kit de extração de DNA Genômico. Total de itens licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A licitação é inviável uma vez que apenas uma empresa comercializa os kits de extração de DNA genômico. Valor global: R\$7.499,00. CNPJ CONTRATADA 01.334.250/0003-92 QIAGEN BIOTECNOLOGIA BRASIL LTDA.

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

# EXTRATO DE RESCISÃO DO CONTRATO Nº 34/2015

Nº Processo: 23090006426201503. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS -.CNPJ Contratado: 93918316000148. Contratado: ARCHITECTURA PRIVILEGIATA LTDA - -ME. Objeto: Rescisão amigável do contrato por acordo entre as partes. Fundamento Legal: Inciso II, Artigo 79, Lei 8.666/93 Data de Rescisão: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153032-15251-2017NE800017

# PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E GESTÃO SUPERINTENDÊNCIA DE OPERAÇÕES E LOGÍSTICA

DIRETORIA DE GESTÃO DE MATERIAIS

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

OBJETO: Ata de Registro de Preços- Pregão Eletrônico SRP n.º 35/2018. Processo n.º 23090.018676/2018-21. Objeto: Registro de Preços para contratação de empresas especializadas visando ao fornecimento de material ortopédico veterinário para atender às

necessidades do Hospital Veterinário da Universidade Federal de Lavras. Fundamentação Legal: Decreto n.º 7.892/13. Vigência: de 29/08/2018 a 28/08/2019. Data de Assinatura: 29/08/2018. Partes: Universidade Federal de Lavras, CNPJ n.º 22.078.679/0001-74, por JOÃO CHRYSÓSTOMO DE RESENDE JUNIOR com o seguinte: JOÃO CHRYSÓSTOMO DE RESENDE JUNIOR com o seguinte: Ata 1 - COMERCIAL BCENA LTDA, CNPJ 10.465.983/0001-95, por MARTA CATARINA FIORINO TOLOMELLI, Itens/Valor Unitário em Reais: 18/150,00; 19/150,00; 20/150,00; 21/149,00; 22/150,00; 36/65,00; 37/52,00. Ata 2 BIOCONECTVET INDUSTRIA E COMERCIO DE ORTOPEDIA VETERINARIA LTDA, CNPJ 10.906.518/0001-42, por VANDERLEI DE ARAUJO PIMENTA, Itens/Valor Unitário em Reais: 11/22,96; 12/23,80; 14/84,94; 16/113,98; 22/150,00; 35/41,00; 39/41,00; 40/41,00; 42/41,00; 43/45,00; 44/48,00; 46/41,00; 47/41,00; 52/35,00; 56/18,00; 57/18,00; 60/18,00; 61/9,00; 62/9,00; 63/12,00; 64/12,00; 65/12,00; 66/12,00; 67/12,00; 68/8,00; 69/8,00; 77/8,00; 78/8,00; 79/8,00; 73/21,00; 74/21,00; 75/21,00; 76/8,00; 77/8,00; 78/8,00; 79/8,00; 73/21,00; 74/21,00; 75/21,00; 76/8,00; 77/8,00; 78/8,00; 79/8,00; 81/8,00; 83/8,00; 85/8,00; 86/8,00; 87/8,00; 88/22,80; 89/22,80; 90/8,00; 91/8,50; 92/21,98; 93/8,00; 98/8,00; 99/30,00; 100/41,00; 70/30, 98; 102/41,00; 103/41,00; 104/42,00; 105/42,00; 106/42,01; 107/42,01; 108/42,01; 109/42,01; 110/30,00; 111/30,00; 112/30,00; 113/30,00; 114/30,00; 115/31,00; 116/30,00; 121/8,00; 122/25,10; 113/30,00; 114/30,00; 115/31,00; 116/30,00; 121/8,00; 122/25,10; 123/8,50; 124/8,50; 125/8,50; 126/8,50; 127/310,00; 130/133,90; 131/75,30; 132/9.364,97; 133/9.488,00. Ata 3 EVOLUÇÃO PET - COMERCIO DE PRODUTOS PARA BANHO/TOSA E VETERINARIA LTDA, CNPJ 11.395.850/0001-52, por VALDEMIR PIMENTEL FRANCO, Itens/Valor Unitário em Reais: 1/7,99; 2/7,99; 3/7,99; 4/7,99; 5/24,97; 6/19,99; 7/34,97; 8/19,97; 9/19,99; 10/19,99; 3/3,99; 4/7,99; 5/24,97; 6/19,99; 7/34,97; 8/19,97; 9/19,99; 10/19,99; 13/114,99; 15/189,99; 17/112,99; 23/114,99; 24/114,97; 25/114,97; 26/114,99; 27/114,99; 28/114,99; 29/114,99; 30/114,99; 31/114,95; 32/114,95; 33/114,95; 34/114,99; 38/82,99; 41/84,39; 45/94,04; 32/11,793; 49/17,91; 50/19,79; 51/22,49; 53/21,99; 54/17,97; 55/17,99; 58/29,99; 59/29,99; 80/9,99; 82/13,99; 84/20,99; 94/21,93; 95/20,93; 96/20,93; 97/19,99; 117/59,89; 118/79,99; 119/77,79; 120/58,83.

ISSN 1677-7069

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

# EDITAL Nº 475, DE 24 DE AGOSTO DE 2018 CONCURSO PÚBLICO PARA CARREIRA DE MAGISTÉRIO SUPERIOR

A Reitora da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, com base na Constituição da República Federativa do Brasil, na Lei 8.112/90 e suas alterações, na Lei 12.772/2012 e suas alterações, nos termos do Decreto 6.944/2009 e suas alterações, do Decreto 7.485/2011 e suas alterações, e na Resolução Complementar 02/2013 do Conselho Universitário, resolve tornar público que, consoante o prazo abaixo especificado, serão recebidas inscrições de candidatos ao Concurso Público de Provas e Títulos para provimento efetivo de vaga(s) da Carreira de Magistério Superior, na CLASSE A, com a denominação de PROFESSOR ADJUNTO A, Nível 1, lotada(s) nesta Universidade e destinada(s) ao DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS ECONÔMICAS da FACULDADE DE CIÊNCIAS ECONÔMICAS, de acordo com a seguinte discriminação:

#### 1. DAS ATRIBUIÇÕES DO CARGO

Atividades pertinentes à pesquisa, ensino no nível superior e extensão que, indissociáveis, visem à aprendizagem, à produção do conhecimento, à ampliação e transmissão do saber e da cultura e atividades inerentes ao exercício de direção, assessoramento, chefia, coordenação e assistência na própria instituição, além de outras previstas na legislação vigente

Quadro 1 - Quadro de especificação da(s) vaga(s)

Número de vaga(s)	01 (uma)		
Área de conhecimento	História Econômica e História do Pensamento Econômico		
Regime de trabalho	40 (quarenta) horas semanais, em tempo integral, com dedicação exclusiva.		
Titulação	Doutorado em Economia ou História Econômica ou áreas afins		
Perfil desejado do candidato	Graduação em Economia, Doutorado e	m Economia ou História Econômica ou áreas afins	
Inscrição	Período de inscrição	Até 30 (trinta) dias a partir da publicação do Edital.	
	Endereço	Secretaria Geral da Faculdade de Ciências Econômicas Av. Presidente Antônio Carlos, 6627 - sala 1007 - Pampulha - Belo Horizonte - MG - CEP 31.270-901	
	Horário	Das 09:00 às 11:00 e das 14:00 às 16:00, nos dias úteis.	
	Contato	Telefone(s): (31) 3409-7004	
		Correio eletrônico: dir@face.ufmg.br	
Endereço da página eletrônica onde consta o(s) programa(s),	www.face.ufmg.br		
quando for o caso, e demais informações do Con- curso			
Tipos de prova	Prova de Títulos, Prova Escrita com caráter eliminatório e Apresentação de Seminário.		
Escopo do Seminário	História Econômica e História do Pensamento Econômico		
Período de realização do Concurso/Datas prováveis para realização das provas	De 30 (trinta) a 90 (noventa) dias, con	tados a partir da data de encerramento das inscrições.	

### 2. DA(S) VAGA(S)

2. DA(3) VAUA(3)
2.1. O Concurso visa ao provimento da(s) vaga(s) especificada(s) no Quadro 1 deste Edital.
2.2. O turno de trabalho diurno e/ou noturno do(s) candidato(s) nomeado(s) será definido pelo Departamento/Unidade. As atividades serão desenvolvidas no horário de acordo com a necessidade do Departamento/Unidade, sem direito de opção pelo candidato nomeado.
3. DA REMUNERAÇÃO

A remuneração inicial será composta pelo Vencimento Básico e pela Retribuição por Titulação (RT), conforme apresentada na Tabela abaixo:

Tabela referente à remuneração do Cargo

Vencimento básico (R\$)	Titulação	Retribuição por Titulação	Remuneração
		(R\$)	(R\$)
4 455 22	Doutorado	5 130 45	9 585 67

4. DA INSCRIÇÃO

- 4.1. O prazo de inscrição terá início a partir da publicação deste Edital.
- 4.2. As inscrições deverão ser realizadas no local, horário e
- 4.2. As inscrições deverão ser realizadas no local, norario e período especificados no Quadro 1 deste Edital.

  4.3. A taxa de inscrição, no valor de R\$ 215,99 (duzentos e quinze reais e noventa nove centavos), deverá ser paga no Banco do Brasil S/A, por meio de Guia de Recolhimento da União GRU, emitida através da página eletrônica www.tesouro.fazenda.gov.br, com os seguintes dados: Unidade Gestora: 153283, Gestão: 15229, Código de Recolhimento: 28883-7.
- 4.4. A inscrição somente será aceita mediante a confirmação
- do pagamento da taxa de inscrição.
  4.5. Em hipótese alguma, o valor referente ao pagamento da taxa de inscrição será devolvido, salvo no caso de cancelamento do certame por conveniência da UFMG.
- 4.6. O candidato deverá apresentar, no ato da inscrição, os seguintes documentos:
- a) Termo de requerimento de inscrição devidamente preenchido e assinado;
- b) Carteira de Identidade ou outra prova de ser brasileiro nato ou naturalizado e, no caso de estrangeiro, documento de identificação (original e cópia);
- c) Comprovação de quitação com o Serviço Militar, quando for o caso, e com a Justiça Eleitoral, dispensável no caso de

- d) Comprovante de endereço para recebimento de correspondência (original e cópia);
- e) Comprovante do pagamento ou da isenção da taxa de inscrição:
  - f) Sete cópias do "curriculum vitae";
- g) Tema do Seminário. 4.6.1. O candidato travesti ou transexual (pessoa que se identifica e quer ser reconhecida socialmente, em consonância com sua identidade de gênero) que desejar ser atendido pelo NOME SOCIAL poderá solicitá-lo no ato da inscrição. Neste caso deverá dispor de documentos comprobatórios da condição que motiva a solicitação de atendimento.
- 4.6.2. Não serão aceitas outras formas de solicitação de atendimento pelo nome social, tais como: via postal, telefone, fax ou correio eletrônico.
- 4.6.3. A UFMG reserva-se o direito de exigir, a qualquer tempo, documentos que atestem a condição que motiva a solicitação de atendimento declarado.
- 4.7. Os documentos comprobatórios do "curriculum vitae" deverão ser apresentados em via única, numerados sequencialmente e. preferencialmente, na mesma sequência apresentada no "curriculum" vitae", em até vinte e quatro horas após a divulgação da lista de classificados na Prova Escrita, de acordo com o parágrafo único do artigo 28 e do artigo 33 da Resolução Complementar nº 02/2013, do Conselho Universitário.
- 4.8. O candidato portador de deficiência deverá, no ato da inscrição, informar a deficiência e se necessita de condições especiais para a realização das provas.
- 4.9. Em caso de inscrição por procuração, o procurador do candidato deverá apresentar documentação original de identificação com foto, bem como fornecer seu endereço e telefone para contato

- 4.10. O candidato inscrito receberá, juntamente com o Protocolo de Inscrição, cópia deste Edital; do programa integral do Concurso, quando for o caso; da Resolução nº 13/2010, do Conselho Universitário; da Resolução Complementar nº 02/2013, do Conselho Universitário e de outros documentos e demais informações consideradas pertinentes pelo Diretor da Unidade, que deverão ser considerados parte integrante deste Edital.
- 4.11. A inscrição do candidato implicará o conhecimento e aceitação tácita das condições estabelecidas no presente Edital, das leis e regulamentos aplicáveis e das instruções específicas para o Cargo, das quais não poderá alegar desconhecimento.

  4.12. O candidato é responsável pela exatidão e veracidade
- de informações prestadas no ato da inscrição, arcando com as consequências de eventuais erros, falhas ou omissões no preenchimento de qualquer campo necessário à inscrição.
- 4.13. A relação nominal dos candidatos inscritos será afixada no local de inscrição e divulgada na página eletrônica da Unidade,
- bem como do Departamento, se houver.

  4.14. Os Requerimentos de Inscrição serão despachados pelo Diretor da Unidade, que decidirá sobre a aceitação de cada um deles, no prazo de 5 (cinco) dias úteis, contados da data imediatamente posterior ao dia do encerramento das inscrições, ressalvado o disposto nos parágrafos 2º e 4º do artigo 5º da Resolução Complementar nº 02/2013
  - 4.15. Inscrição Via Postal
- 4.15.1. Será facultada a inscrição via Correios, desde que sejam satisfeitas as seguintes condições:
- I- encaminhamento do requerimento e de toda a documentação relacionada no item 4.6 do presente Edital, para o endereço indicado no Quadro 1, mediante Aviso de Recebimento-
- II- somente serão considerados inscritos os candidatos cuja documentação seja recebida dentro do prazo previsto no presente Edital, não se responsabilizando a UFMG por eventuais atrasos ou extravio da documentação.
- 4.15.2. Nesse caso, do Termo de Inscrição, constarão a data de postagem, a data e o horário do recebimento da correspondência.
- 4.15.3. Serão enviados via postal ao candidato cuja inscrição for efetuada pelos Correios, no endereço informado, o Protocolo de Inscrição e os demais documentos previstos no item 4.10 deste Edital,
- mediante Aviso de Recebimento-AR.

  5. DA ISENÇÃO DA TAXA DE INSCRIÇÃO

  5.1. De acordo com o art. 1°, inciso I, da Lei nº 13.656, de
  30/04/2018, e com o art. 1° do Decreto nº 6.593, de 02/10/2008, o candidato poderá solicitar isenção da taxa de inscrição, declarando que é membro de família de baixa renda, nos termos do Decreto nº 6.134, de 26/06/2007 e informando, no ato de inscrição, o seu Número de Identificação Social (NIS) atribuído pelo Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal (CadÚnico).
  5.2. A isenção mencionada no item 5.1 deverá ser solicitada
- mediante requerimento, até o 5º dia útil após o início do período de inscrição, devendo ser encaminhada com documentação comprobatória.
- 5.3. A UFMG, por meio do Número de Identificação Social (NIS), procederá à consulta ao órgão competente, podendo o candidato ter seu pedido Deferido ou Indeferido, de acordo com o artigo 2º do Decreto nº 6.593/2008.

  5.4. A declaração falsa sujeitará o candidato às sanções
- previstas em lei, aplicando-se, ainda, o disposto no parágrafo único do artigo 10 do Decreto nº 83.936, de 06/09/1979.
- 5.5. O resultado dos pedidos de isenção será divulgado oficialmente até dois dias úteis após o término do período previsto para o pedido de isenção, por e-mail dirigido ao candidato
- 5.6. O candidato que tiver o seu pedido de isenção indeferido deverá efetuar o pagamento da taxa de inscrição conforme o disposto
- no item 4 deste Edital.

  5.7. De acordo com o art. 1°, inciso II, da Lei nº 13.656, de 30/04/2018, o candidato poderá solicitar isenção da taxa de inscrição, declarando que é doador de medula óssea em entidades reconhecidas pelo Ministério da Saúde.
- 5.8. O cumprimento dos requisitos para a concessão da isenção mencionada no item 5.7 deverá ser comprovado pelo candidato no momento da inscrição.
- 5.9. O candidato que prestar informação falsa com o intuito de usufruir da isenção de que trata o item 5.7 estará sujeito às seguintes sanções, sem prejuízo de outras previstas nas demais legislações aplicáveis:
  5.9.1. ao cancelamento da inscrição e exclusão do concurso,
- se a falsidade for constatada antes da homologação de seu
- resultado;
  5.9.2. a exclusão da lista de aprovados, se a falsidade for constatada após a homologação do resultado e antes da nomeação para o cargo:
- 5.9.3. a declaração de nulidade do ato de nomeação, se a falsidade for constatada após a sua publicação. 6. DO INÍCIO DO CONCURSO
- 6.1. O início do Concurso está indicado no Quadro 1 deste Edital.
- 6.2. Os candidatos serão convocados para a realização das provas, pessoalmente e por Edital, a ser fixado em quadro de avisos da Unidade, com antecedência mínima de quinze dias.
- 6.3. Será encaminhada a cada um dos candidatos inscritos, juntamente com a convocação pessoal, cópia da Portaria do Diretor da Unidade, designando os membros da Comissão Examinadora, cujos nomes serão previamente divulgados, como determinado no parágrafo único do artigo 12 da Resolução Complementar nº 02/2013, bem como cópia de eventual Portaria em que se especifiquem alterações na composição da referida Comissão



- 6.4. De acordo com a Ação Civil Pública nº 69678-37.2010.4.01.3800 estão impedidos de participar da Comissão Examinadora integrantes que mantenham ou tenham mantido, no interregno de 05 (cinco) anos anteriores à publicação deste Edital, vínculo de natureza acadêmica, em nível de pós-graduação, com os candidatos inscritos.
  6.5. O membro da Comissão Examinadora que se enquadre
- no disposto no item anterior deverá declarar-se impedido devendo a substituição ser determinada pelo Diretor da Unidade. 6.6. A não observância do disposto nos itens 6.4 e 6.5 implicará
- a nulidade do presente concurso, em qualquer fase que este se encontre.
- 6.7. Considera-se convocação pessoal a que for encaminhada, com comprovante de postagem, para o endereço
- fornecido pelo candidato, no ato da inscrição.
  6.8. O Concurso será iniciado mediante sessão pública de instalação da Comissão Examinadora, presidida pelo Chefe do
- Departamento ou autoridade pertinente.
  6.9. Na sessão de instalação, a Comissão Examinadora:
- I- escolherá seu Presidente, o qual escolherá o seu secretário, dentre os membros que a compõem; II- apurará a presença dos candidatos em lista própria,
- mediante coleta de assinaturas;
- III- sorteará a ordem de participação dos candidatos nas provas, cuja realização não seja simultânea, ressalvado o disposto no artigo 34 da Resolução Complementar nº 02/2013.

  6.10. É de responsabilidade exclusiva do candidato a
- identificação correta de seu local de prova e o comparecimento no horário determinado.
- 6.11. O não comparecimento do candidato na sessão de abertura determinará sua eliminação do Concurso.
  6.12. Após instalada, a Comissão Examinadora estabelecerá o
- cronograma, o tempo destinado a cada prova, a ordem das provas, fixando o dia, a hora e o local de sua realização, e divulgará tais informações na entrada do local da instalação, disponível ao conhecimento do público.

  6.13. Será automaticamente eliminado do Concurso o
- candidato que durante a realização das provas for flagrado em tentativa de fraude, desrespeito aos membros da Comissão Examinadora, bem como à Comunidade Universitária.
  7. DAS PROVAS

- 7.1. O Concurso compreenderá a realização de Provas e o
- Julgamento de Títulos, conforme especificado no Quadro 1 deste Edital. 7.2. O candidato que não comparecer a qualquer uma das provas ou sessões para as quais for convocado, nos dias, horários e locais estabelecidos pela Comissão automaticamente eliminado do Concurso. Examinadora,

7.3. A Comissão Examinadora apurará a presença dos candidatos em lista própria, mediante coleta de assinaturas, em cada

Diário Oficial da União - Secão 3

- 7.3.1 Quando da realização da primeira prova do concurso, o candidato deverá, obrigatoriamente, apresentar documento oficial e original de identidade com fotografia e assinatura.
- 7.4. Serão públicas as sessões de realização de Prova Didática, de Arguição de Memorial, de Arguição Oral, de Apresentação de Seminário, conforme o caso, e de apuração final do resultado do Concurso
- 7.4.1. As sessões públicas de realização de Prova Didática, de Arguição de Memorial, de Arguição Oral, de Apresentação de
- Seminário, conforme o caso, serão gravadas. 7.4.1.1. O candidato deverá assinar termo de consentimento
- para gravação das provas orais previstas no certame. 7.4.2. É vedado ao candidato assistir à realização das provas dos demais candidatos.
  - 7.5. Da Prova de Títulos
- 7.5.1. A Prova de Títulos será avaliada segundo os critérios de análise dos quesitos apresentados na tabela, constante da Resolução Complementar nº 02/2013, única para a UFMG, independentemente da área de conhecimento da vaga submetida a Concurso Público.

Tabela dos valores, superior e inferior, da pontuação-máxima atribuível na avaliação de cada um dos quesitos da Prova de Títulos

11000	
Quesito	Faixa de pontuação-limite
Títulos acadêmicos	De 10 a 40
Experiência docente	De 15 a 40
Produção científica, técnica, artística e cultural na área	De 20 a 40
Administração acadêmica / experiência profissional não docente	De 10 a 40
Distinções	De 00 a 10

7.5.2. A Tabela de Pontuação da Prova de Títulos, estabelecida para este Concurso pela Câmara Departamental ou estrutura equivalente, contendo tanto a Pontuação Limite para cada um dos quesitos, respeitando a respectiva faixa de Pontuação-Limite e o total de cem pontos, quanto os critérios de análise de cada quesito e sua respectiva pontuação, está apresentada abaixo.

Tabela de Pontuação da Prova de Títulos

Quesitos / Critérios de análise	Pontuação (unidade)	Pontuação (máxima)	
Quesito: TÍTULOS ACADÊMICOS	,		
Doutorado	20	20	
Mestrado	10	10	
Pós-Graduação lato sensu (especialização)	2,5	5	
Pontuação limite do quesito	30		
Quesito: EXPERIÊNCIA DOCENTE			
Nos últimos 6 anos:			
Disciplinas Graduação no país (por disciplina)	2	10	
Disciplinas Pós-Graduação stricto sensu (por disciplina)	2	8	
Disciplina ou monitoria ou docência em instituição estrangeira (graduação, por ano)	1	4	
Disciplina ou monitoria ou docência em instituição estrangeira (pós-graduação, por ano)	2	6	
Participação em banca de Doutorado	1	5	
Participação em banca de Mestrado	0,5	5	
Participação em banca de qualificação de Doutorado	0,5	5	
Participação em banca ou comissão julgadora de concurso público professor efetivo de IES	0,5	5	
Pontuação limite do quesito	15		
Quesito: PRODUÇÃO CIENTÍFICA, TÉCNICA, ARTÍSTICA E CULTURAL NA ÁREA			
Nos últimos 6 anos:			
Artigo publicado ou aceito em periódico indexado internacional	6		
Artigo publicado ou aceito em periódico indexado nacional	2		
Livro internacional (autoria)	6		
Livro internacional (organização)	3		
Capítulo de livro internacional	2		
Livro nacional com ISBN (autoria)	3		
Livro nacional com ISBN (organização)	2		
Capítulo de livro nacional com ISBN	1.5		
Apresentação ou publicação de trabalho completo em anais de evento realizado no exterior	0,5	4	
Apresentação ou publicação de trabalho completo em anais de evento realizado no país	0,5	4	
Orientação de Doutorado completa	2		
Orientação de Mestrado completa	1		
Artigo em periódico não indexado	0,5	3	
Pontuação limite do quesito	40		
Quesito: ADMINISTRAÇÃO ACADÊMICA / EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL NÃO DOCENTE			
Nos últimos 6 anos:			
Experiência administrativa - Reitor ou Pró-Reitor ou Diretor de Unidade ou equivalente (por ano)	2.5	5	
Experiência administrativa - chefia ou coordenação de curso Graduação ou Pós-Graduação ou equivalente (por ano)	1	5	
Experiência profissional não docente no tema/área do concurso (por ano)	1	5	
Participação em projeto de pesquisa institucional financiado - CNPq ou FINEP ou FAP ou equivalente (por ano)	1	5	
Coordenação de projeto de pesquisa institucional financiado - CNPq ou FINEP ou FAP ou equivalente (por ano)	2.5	5	
Projeto institucional de Pós-Doutorado (Recém-Doutor) em andamento	2		
Projeto institucional de Pós-Doutorado (Recém-Doutor) cin andamento	4		
Pontuação limite do quesito	15		
Quesito: DISTINCÕES	13		
Pontuação limite do quesito	0		
TOTAL	U	100	

- 7.5.3. A Comissão Examinadora atribuirá a nota final obtida na Prova de Títulos a cada candidato, numa escala de zero a cem pontos, detalhando a pontuação atribuída a cada quesito, respeitada a pontuação-limite de cada um, observado o disposto no artigo 41 da Resolução Complementar nº 02/2013.
  - 7.6. Da Prova Escrita
- 7.6.1. A Prova Escrita constará de questão(ões) proposta(s) pela Comissão Examinadora, com base no programa do Concurso, e será realizada simultaneamente por todos os candidatos.
- 7.6.2. A Prova Escrita terá duração máxima de cinco horas. sendo a primeira hora destinada à consulta bibliográfica.
- sendo a primeira hora destinada a consulta bibliográfica.

  7.6.3. Será facultada a utilização pelos candidatos das próprias anotações, feitas durante o período de consulta e rubricadas pelo Presidente da Comissão Examinadora, as quais serão necessariamente anexadas à Prova, como condição para que não seja
- 7.6.4. A critério da Comissão Examinadora poderá ser realizada uma sessão pública de leitura da Prova Escrita.
- 7.6.5. Na Prova Escrita, com caráter eliminatório, que precederá as demais:
- as definals.

  I) será eliminado o candidato que não obtiver o aproveitamento mínimo de 70% (setenta por cento);

  II) serão considerados convocados a participar das provas
- subsequentes os candidatos classificados na proporção de até cinco vezes o número de vagas oferecidas no Concurso, exceto em caso de oferta de uma única vaga, situação em que serão convocados até dez
- candidatos.

  7.6.6. A lista nominal dos aprovados na Prova Escrita e classificados para as etapas seguintes será afixada no local de inscrição e divulgada na página eletrônica da Unidade/Departamento.
- 7.6.7. Em caso de empate na última classificação, serão considerados convocados todos os candidatos nessa situação.
- 7.6.8. O aproveitamento mínimo a que se refere o item 7.6.5.I deste Edital deve ser apurado pela média das notas atribuídas pelos membros da Comissão Examinadora.
- 7.7. Da Apresentação de Seminário
  7.7.1. A apresentação de seminário consistirá em exposição oral pelo candidato sobre o tema informado no ato da inscrição, dentro do escopo definido pelo Edital, à qual se seguirá uma arguição pela Comissão Examinadora.
- 7.7.2. Na Apresentação de Seminário, a Comissão Examinadora avaliará:
- I) o domínio e o aprofundamento do tema;
   II) a atualização dos conhecimentos do candidato sobre o

- III) a relevância científica, técnica ou artística do tema;
  IV) a capacidade do candidato de organizar e expor suas
  ideias com objetividade, rigor lógico e espírito crítico.
  7.7.3. A Apresentação de Seminário será avaliada de acordo
  com os critérios definidos pela Comissão Examinadora para os quesitos relacionados nos incisos do § 1º do artigo 38 da Resolução Complementar nº 02/2013.
- 7.7.4. Na Apresentação de Seminário, o candidato, a seu critério, poderá utilizar até cinquenta minutos para a exposição do
- 7.7.5. Após a exposição oral do tema, a Comissão Examinadora arguirá o candidato, pelo tempo estabelecido no cronograma.
  7.7.6. O descumprimento dos prazos previstos no caput e no
- § 1º do artigo 39 da Resolução Complementar nº 02/2013 não acarretará, por si só, a anulação da Prova nem a desclassificação do
  - 8. DA ATRIBUIÇÃO DAS NOTAS
- 8.1. Cada Examinador, individualmente, atribuirá a cada um dos candidatos, em cada prova do Concurso, uma nota em número inteiro, numa escala de zero a cem pontos. 8.2. Sempre que julgar necessário, a Comissão Examinadora
- poderá reunir-se, para estabelecer critérios de uniformização do julgamento e de atribuição de notas.
- 8.3. Após a atribuição de notas aos candidatos, em todas as provas previstas para o Concurso, cada um dos Examinadores
  - I- dar peso um às notas de todas as provas realizadas; II- calcular a nota final de cada um dos candidatos, mediante
- a extração das médias das notas atribuídas a cada um deles
- III- classificar os candidatos pela sequência decrescente das médias apuradas;
- IV- colocar em envelopes individuais, que deverão ser lacrados e rubricados, as tabelas que contenham as notas, as médias e lista contendo a classificação de cada um dos candidatos, como previsto nos incisos anteriores.
- 8.4. As médias serão calculadas até a casa dos centésimos, desprezando-se o algarismo de ordem centesimal, caso ele seja inferior a cinco, e aumentando-o para o número subsequente, se for igual ou superior a cinco. 8.5. Ocorrendo
- empate. desempate se dará. sucessivamente, pela nota atribuída pelos Examinadores, em cada prova, conforme o caso, nesta ordem:

  a) Prova Didática ou Apresentação de Seminário ou Prova
- Prática ou Arguição de Memorial; b) Prova de Títulos;
- o) riva de ritulos, e) Prova Escrita. 9. DA APURAÇÃO DO RESULTADO 9.1. A apuração do resultado do Concurso será realizada em sessão pública.
- 9.2. Os envelopes lacrados, contendo as notas de cada um dos Examinadores, serão abertos, um a um, pelo Presidente da Comissão Examinadora, que lerá, em voz alta, o nome do Examinador, o nome do candidato, a identificação da prova, a nota atribuída, e a classificação obtida pelo candidato.



9.3. O Secretário da Comissão Examinadora anotará, em local visível a todos os presentes, as notas lidas pelo Presidente.

9.4. Concluída a leitura das notas, o Presidente da Comissão

ISSN 1677-7069

- Examinadora verificará quais candidatos obtiveram, de três ou mais Examinadores, a média igual ou superior a setenta pontos, que serão considerados aprovados, enquanto os demais serão considerados
- 9.5. Os candidatos aprovados serão classificados da seguinte forma:
- I- cada Examinador fará uma lista dos candidatos aprovados, em ordem decrescente de suas respectivas médias, considerados os critérios de desempate de acordo com o parágrafo 2º do artigo 42 da Resolução Complementar nº 02/2013, quando for o caso;
  II- para cada Examinador, será considerado indicado aquele
- candidato que constar do topo de sua lista;
  III- ficará classificado em primeiro lugar o candidato indicado pelo maior número de Examinadores;
- IV- retirado das listas o candidato classificado em primeiro lugar, será classificado em segundo lugar o candidato que alcançar o maior número de posições no topo das listas dos Examinadores, dentre os candidatos remanescentes;

  V- o mesmo procedimento acima será usado sucessivamente
- para todas as classificações, até o último candidato aprovado.

  9.6. Na hipótese de ocorrer empate de notas, como critérios de desempate, terá preferência, sucessivamente, o candidato que:
- 9.6.1. tiver idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos, conforme estabelece a Lei nº 10.741/2003 (Lei do Idoso), sendo considerado para esse fim, a data de realização das provas;
  9.6.2. tiver a maior média aritmética simples das notas finais
- atribuídas pelos Examinadores;
  9.6.3. tiver a maior média aritmética das notas atribuídas
- pelos Examinadores em cada prova, observado o disposto no artigo 42 da Resolução Complementar nº 02/2013;
- 9.6.4. tiver maior idade; 9.6.5. permanecendo ainda o empate, o desempate ocorrerá sorteio a ser realizado publicamente, durante a sessão de apuração final do resultado do Concurso.
- 9.7. Após a promulgação do resultado, será elaborado o Parecer Final da Comissão Examinadora, obrigatoriamente:
- os quadros de notas e médias atribuídas pelos Examinadores, individualmente, a cada candidato, com identificação nominal de todos os concorrentes e Examinadores;
  - II- a relação nominal dos candidatos aprovados;
- III o(s) nome(s) do(s) candidato(s) indicado(s) para assumir a(s) vaga(s) em Concurso.

  9.8. O Parecer Final da Comissão Examinadora deverá
- registrar a justificativa de cada um de seus componentes, para as
- notas atribuídas aos candidatos, avaliados individualmente. 9.9. O Secretário da Comissão Examinadora lavrará ata de cada prova e sessão do Concurso, as quais serão assinadas por todos os membros da referida Comissão.
- 9.10. Concluídos os trabalhos e lavradas as atas, a Comissão Examinadora divulgará os resultados em sessão pública final, em horário e data que serão comunicados aos candidatos, durante a
  - 10. DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO FINAL
- 10.1. O Parecer Final da Comissão Examinadora, com resultado final do Concurso, será submetido, findo o prazo de recurso, à consideração da Câmara Departamental.

  10.2. Será publicado no Diário Oficial da União o Edital de
- resultado final do Concurso público, com a relação dos candidatos aprovados no certame, obedecendo aos limites estabelecidos no Anexo II do Decreto nº 6.944/2009, por ordem de classificação.
- 10.3. Os candidatos não classificados no número máximo de aprovados de que trata o Anexo II do Decreto nº 6.944, de 21/08/2009, ainda que tenham atingido nota mínima, estarão automaticamente reprovados no Concurso público.

  10.4. Nenhum dos candidatos empatados na última plantificação de aprovados aces aces aces de a
- classificação de aprovados serão considerados reprovados nos termos do artigo 16 do Decreto nº 6.944/2009.
  - 11. DA INVESTIDURA NO CARGO
- 11.1. A aprovação no Concurso não assegura ao candidato o direito de ingresso no quadro de servidores da UFMG, mas apenas expectativa de direito à investidura, ficando a concretização desse ato condicionada à observância das disposições legais pertinentes, da rigorosa ordem de classificação, do prazo de validade do Concurso e
- da apresentação da documentação exigida em lei.

  11.2. A posse do candidato aprovado observará o limite de vagas estabelecidas no presente Edital, exceto se a ampliação desse
- limite for autorizada pelo órgão competente para tal fim.

  11.3. Sem prejuízo da documentação apresentada por ocasião da inscrição, o candidato nomeado e convocado deverá apresentar os seguintes documentos no ato da posse: a) Formulário de declaração de Bens e Rendas - DBR (anexo I) ou Formulário de Autorização de Acesso aos Dados de Bens e Rendas das declarações de Ajuste Anual do Imposto de Renda Pessoa Física (anexo II), conforme dispõe a Instrução Normativa - TCU Nº 67, de 06/07/2011, publicada no DOU de 08/07/2011; b) declaração quanto ao exercício, ou não, de outro cargo, emprego ou função públicos; c) declaração de que não é beneficiário do Seguro Desemprego, de que trata a Lei nº 7.998/1990; d) Prévia inspeção médica oficial; e) Comprovação, quando for o caso, de obtenção da nacionalidade brasileira ou do Permanente; f) Comprovação de quitação com o Serviço Militar, quando for o caso, e com a Justiça Eleitoral, dispensável no caso de estrangeiro; g) Certificado de Igualdade e de Outorga do Gozo de Direitos Políticos, emitido pelo Ministério da Justiça, se português equiparado; h) Carteira de Identidade; i) Carteira de Trabalho e Previdência Social; i) Certidão de Nascimento ou Casamento; k) CPF

- 1) PIS ou PASEP, se já cadastrado; m) Grupo Sanguíneo e Fator Rh; n) Plano de trabalho: o) Comprovação dos graus acadêmicos obtidos.
- 11.4. O candidato nomeado somente será empossado se for julgado apto física e mentalmente para o exercício do cargo, por Médico Oficial da UFMG.
- 11.5. A admissão do candidato far-se-á no Regime de Trabalho especificado para a(s) vaga(s), e segundo o Regime Jurídico Único do Servidor Público Federal, Lei nº 8.112/1990, e o disposto na Lei nº 12.772/2012, alterada pela Lei nº 12.863/2013.
- 11.6. A efetivação no regime de Dedicação Exclusiva estará condicionada à apresentação de plano de trabalho individual, aprovado pela Câmara Departamental própria e submetido à Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD).
- 11.7. O candidato nomeado para o cargo de provimento efetivo fica sujeito, nos termos do artigo 41, "caput", da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 19, de 04/06/1998, a estágio probatório por período de 36 (trinta e seis) meses, durante o qual sua aptidão, capacidade e desempenho no cargo serão objetos de avaliação pela Congregação da Unidade, posteriormente homologada pelo dirigente máximo da instituição.
- 11.8. A posse do candidato aprovado deverá ocorrer no prazo máximo de trinta dias, contados da data da publicação do ato de provimento no Diário Oficial da União.
- 11.9. O candidato aprovado, depois de empossado em cargo público, deverá entrar em exercício no prazo máximo de quinze dias, contados da data da posse.
- 11.10. O prazo de validade do Concurso será de 1 (um) ano, contado a partir do dia subsequente à publicação do Edital de Homologação do resultado final, podendo ser prorrogado por igual período, a critério do órgão interessado no certame, de acordo com o artigo 12 da Lei nº 8.112/1990.
- 11.11. Não será fornecido ao candidato qualquer documento comprobatório de classificação e/ou notas, valendo para tal fim a homologação do resultado final do Concurso publicada no Diário Oficial da União.
  - 12. DOS RECURSOS
- 12.1. Caberá recurso à instância imediatamente superior contra qualquer ato praticado por autoridade ou Órgão competente, por estrita arguição de ilegalidade, com base na Resolução nº 13/2010, do Conselho Universitário, que cuida dos procedimentos a serem observados para interposição de recurso pelo candidato.

- 12.2. Os recursos serão apresentados à Congregação, em última instância, contra a homologação ou a anulação total ou parcial do Concurso, no prazo de dez dias, contados a partir de sua divulgação oficial por Edital afixado em local público e visível ou por publicação em órgão de comunicação, interno ou externo à Universidade.
- 12.2.1. O Diretor da Unidade deverá cientificar os demais candidatos do respectivo concurso sobre a interposição de recurso, disponibilizar, para consulta, o inteiro teor da documentação apresentada pelo recursante, e solicitar que, caso queiram, se manifestem no prazo de dez dias, apresentando suas alegações.
- 12.2.2. A decisão do órgão competente deverá ser precedida por exame e parecer de relator(es) indicado(s) pela autoridade ou órgão competente.
- 12.3. A autoridade que preside o Órgão a que for apresentado o pedido de reconsideração ou de interposição de recurso decidirá, em exame preliminar, sobre os requisitos de admissibilidade.
- 12.3.1. O pedido de reconsideração e a interposição de recurso somente serão recebidos:
  - I- por escrito;
  - II- dentro do prazo:
  - III- pelo órgão competente;
  - IV- por quem seja legitimado;
  - V- pessoalmente, mediante protocolo.
- 12.3.2. O pedido deve ser protocolizado perante a autoridade ou órgão contra o qual se interpõe o recurso ou o pedido de reconsideração.
- 12.3.3. Na hipótese de sua admissibilidade, o pedido de reconsideração ou o recurso será julgado, observado o disposto no artigo 126 do Regimento Geral da UFMG.
  - 13. DAS DISPOSIÇÕES GERAIS
- 13.1. Os prazos expressos em dias, no presente Edital, serão contados de modo contínuo.
- 13.2. A contagem do prazo exclui o dia do começo e inclui o dia do vencimento.
- 13.3. Quando a data inicial ou final coincidir com dia em que não houver expediente na Secretaria do órgão pertinente ou em que o expediente for encerrado antes do horário normal, o prazo será prorrogado para o primeiro dia útil subsequente.
- 13.4. O Concurso não será interrompido em caso de falha técnica na(s) página(s) eletrônica(s) citada(s) no presente Edital.
- 13.5. Os casos omissos serão resolvidos pelo Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais.

SANDRA REGINA GOULART ALMEIDA

# EDITAL Nº 476, DE 24 DE AGOSTO DE 2018 RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 459/2018

A Reitora da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, em conformidade com a Lei nº 8.112/1990 e com o disposto na Lei nº 12.772/2012 e suas alterações, resolve retificar, em parte, o Edital nº 459, de 1º/08/2018, publicado no DOU de 02/08/2018, Seção 3, páginas 65 a 67, referente ao Concurso Público de Provas e Títulos para provimento efetivo de vaga da Carreira de Magistério Superior, na Classe A, com a denominação de PROFESSOR ADJUNTO A, Nível 01, lotada nesta Universidade e destinada ao DEPARTAMENTO DE MICROBIOLOGIA do INSTITUTO DE CIÊNCIAS EXATAS, na área de conhecimento: Micologia Médica, nos seguintes termos:

Tabela de Pontuação da Prova de Títulos

Quesitos / Critérios de análise	Pontuação (unidade)	Pontuação (máxima)
()		
Quesito: PRODUÇÃO CIENTÍFICA, TÉCNICA, ARTÍSTICA E CULTURAL NA ÁREA		
()		
1.1.3 Fator de Impacto maior que 3,55 e menor ou igual a 2,60	2	
1.1.4 Fator de Impacto maior que 2,60 e menor ou igual a 1,80	1	
1.1.5 Fator de Impacto maior que 1,80 e menor ou igual a 0,01	0,5	
()		

"Leia-se: '

Tabela de Pontuação da Prova de Títulos

Quesitos / Critérios de análise	Pontuação (unidade)	Pontuação (máxima)
()	, ,	, ,
Quesito: PRODUÇÃO CIENTÍFICA, TÉCNICA, ARTÍSTICA E CULTURAL NA ÁREA		
()		
1.1.3 Fator de Impacto menor que 3,55 e maior ou igual a 2,60	2	
1.1.4 Fator de Impacto menor que 2,60 e maior ou igual a 1,80	1	
1.1.5 Fator de Impacto menor que 1,80 e maior ou igual a 0,01	0,5	
()		

# FACULDADE DE MEDICINA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 5/2018 - UASG 153289

Nº Processo: 23072037338201814

DISPENSA N° 29/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL -GERAIS. CNPJ Contratado: 65158875000161. CENTRO AUTOMOTIVO BARRETOS LTDA -DE MINAS Contratado Objeto: Alinhamento E BALANCEAMENTO DE VEICULOS.Fundamento Legal: art 24, II · Vigência: 07/08/2018 a 06/08/2019. Valor Total: R\$1.590,00. Fonte: 8280262380 -2018NE800212. Data de Assinatura: 07/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 153289-15229-2018NE800030

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DA BAHIA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 28/2018 - UASG 158717

Nº Processo: 23520009475201825. PREGÃO SRP N° 15/2017. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DA -BAHIA. CNPJ Contratado: 12187302000108. Contratado : SANEAR SAUDE AMBIENTAL EIRELI - Objeto: Contratação do serviço de desentupimento e limpeza de fossa séptica para atender as necessidades da UFOB. Fundamento Legal: Lei 8666/93, Lei 10520/2002 .Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$28.174,50. Fonte: 8100000000 - 2018NE800829. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 158717-26447-2018NE800088

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DO OESTE DO PARÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2018 - UASG 158515

Nº Processo: 8093/2018-08. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação dos serviços de SEGURO TOTAL para os veículos oficiais da Universidade Federal do Oeste do Pará -Total de Itens Licitados: 29. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e 17h59. Endereço: Rua Vera Paz, S/nº, SANTAREM/PA

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158515-5-00009-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> SOFIA CAMPOS E SILVA RABELO Pro Reitora de Adminsitração

(SIASGnet - 28/08/2018) 158515-26641-2018NE801062

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 7241/2018 - UASG 153063

 $N^{\circ}$  Processo: 014057/2017 . Objeto: Execução do Projeto: "Ações Integradas de Extensão à Saúde Estudantil 2018-2019". Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: A Contratada é a Instituição do Fomento ao Ensino e à Pesquisa entre outros. declaração de Dispensa em 23/08/2018. FRANCISCO JORGE RODRIGUES NOGUEIRA. No Exercício da Pró-reitoria de Administração. Ratificação em 23/08/2018. EMMANUEL ZAGURY TOURINHO. Reitor. Valor Global: R\$ 1.030.019,45. CNPJ CONTRATADA : 05.572.870/0001-59 FUNDACAODE AMPARO E DESENVOLVIMENTO DA

(SIDEC - 28/08/2018) 153063-15230-2018NE800530

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 153063

Número do Contrato: 61/2016 Nº Processo: 029957/2016.

No 1723/2016. Contratante: UNIVERSIDADE DISFENSAL N. 1/25/2010. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA -CNPJ Contratado: 05572870000159. Contratado: FUNDACAO DE AMPARO E -DESENVOLVIMENTO DA PESQUISA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência referente ao Projeto: "Trilhas para a irmã Dorothy: Uma poética da Bricolagem.". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/10/2018 a 31/12/2018. Data de Assinatura:

(SICON - 28/08/2018) 153063-15230-2018NE800530

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 153063

Número do Contrato: 62/2017.

Nº Processo: 31162/2017.

Nº Processo: 31162/2017.

DISPENSA Nº 1911/2017. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA -.CNPJ Contratado: 05572870000159.

Contratado: FUNDACAO DE AMPARO E -DESENVOLVIMENTO DA PESQUISA. Objeto: Prorroga a vigência do contrato relativo à execução do Projeto "Apoio à Segurança Alimentar e Nutricional no Ambiente Escolar". Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 8.958/94, Dec. nº 7.203/2010 e Dec. nº 8.241/2014. Vigência: 01/09/2018 a 30/12/2018. Data de Assinatura: 23/08/2018

(SICON - 28/08/2018)

### PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 031947/2015 Partes: Universidade Federal do Pará: Fundação Hospital de Clínicas Gaspar Vianna e Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa. Objeto: Remanejamento entre rubricas, referente ao Projeto: "Curso de Mestrado Acadêmico na Área de Saúde Coletiva". Data de Assinatura: 24/08/2018. Foro: Justiça Federal Belém - Pa. Assinaturas: Emmanuel Zagury Tourinho, pela Úfpa; Ana Lidia Lêdo de Castro Ribeiro Cabeça, pela Fundação Hospital de Clínicas Gaspar Vianna e Roberto Ferraz Barreto, pela Fundação de Amparo e Desenvolvimento da Pesquisa.

# UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E DA NATUREZA

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO $N^{\circ}$ 2/2018 - UASG 153068

Nº Processo: 23074041081201877 . Objeto: Inscrição de Regina Emy Sales de Miranda, matrícula siape 0331161, secretária do DBM, para participar do 9º Congresso de Secretários das Universidades Brasileiras - CONSUB, QUE SERÁ REALIZADO NO PERÍODO DE 26 A 28/09/2018, na UNIFESP - Universidade Federal de São Paulo Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: MEMO Nº 21/2018 - Departamento de Biologia Molecular declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. JOSE DE ANCHIETA SOUSA. Gestor Financeiro. Ratificação em 28/08/2018. JOSE ROBERTO SOARES DO NASCIMENTO. Ordenador. Valor Global: R\$ 380,00 CNPJ CONTRATADA : 07.437.996/0001-46 FUNDACAODE APOIO A UNIVERSIDADE FEDERAL DE SAO PAULO.

(SIDEC - 28/08/2018) 153068-15231-2018NE000002

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2018 - UASG 153068

Processo: 23074050557201861 Objeto: Inscrição de Prof. Richarde Marques da Silva, matrícula siape 2529303, Prof.do DGEOC, para participar do XIII Encontro Nacional de Engenharia de Sedimentos, a se realizar na cidade de Vitória-ES, entre os dias 24 a 28/09/2018 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: MEMO/DGEOC/CCEN nº 56/2018 DO DEPARTAMENTO DE MEMO/DGEOC/CCEN nº 56/2018 DO DEPARTAMENTO DE GEOCIÊNCIAS DO CCEN declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. JOSE DE ANCHIETA SOUSA. Gestor Financeiro. Ratificação em 28/08/2018. JOSE ROBERTO SOARES DO NASCIMENTO. Ordenador. Valor Global: R\$ 530,00. CNPJ 29.969.193/0001-75 CONTRATADA ASSOCIACAO BRASILEIRA DE RECURSOS HIDRICOS.

(SIDEC - 28/08/2018) 153068-15231-2018NE000002

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2018 - UASG 153068

Nº Processo: 23074055165201898 . Objeto: Inscrição de Victor Hugo e Araujo Pinto, Pesquisador PNPD, CPF: 058.901.724-17, do e Araujo Pinto, Pesquisador PNPD, CPF: 058.901.724-17, do Programa de Pós-Graduação em Química, para participar do XVII Brazilian MRS Meeting, a se realizar na cidade de Natal-RN, entre os dias 16 a 20/09/2018 Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Solicitação de pagamento de taxa de inscrição nº 43/2018-PPGQ declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. JOSE DE ANCHIETA SOUSA. Gestor Financeiro. Ratificação em 28/08/2018. JOSE ROBERTO SOARES DO NASCIMENTO. Ordenador. Valor Global: CONTRATADA 05.030.601/0001-60 CNPJ SOCIEDADE BRASILEIRA DE PESQUISA EM MATERIAIS

(SIDEC - 28/08/2018) 153068-15231-2018NE000002

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 220/2018 - UASG 153079

Nº Processo: 23075048405201898 . Objeto: Serviço de manutenção revisão, reformatação e atualização em equipamentos do Setor de Ciências da Terra Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Despesas com esta UASG declaração de Inexigibilidade em Despesas com esta UASG declaração de Inextgibilidade em 22/08/2018. PEDRO LUIS FAGGION. Diretor do Setor de Ciências da Terra. Ratificação em 27/08/2018. FERNANDO MARINHO MEZZADRI. Pró-reitor de Planejamento, Orçamento e Finanças. Valor Global: R\$ 10.215,68. CNPJ CONTRATADA: 77.824.738/0001-06 MANFRA &CIA LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153079-15232-2018NE800809

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 148/2018 - UASG 153079

 $N^{\circ}$  Processo: 23075033684201895. Objeto: Aquisição parcelada, conforme necessidade, de materiais promocionais personalizados para o Gabinete do Reitor (Superintendência de Comunicação e Marketing e Agência UFPR Internacional) da Universidade Federal do Paraná Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Xv de Novembro, 1299, Centro - Curitiba/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153079-5-00148-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

SANDRA MARA REIS DOS SANTOS

(SIASGnet - 28/08/2018) 153079-15232-2018NE800809

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 147/2018 - UASG 153079

Nº Processo: 23075213357201734. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de instalação, desinstalação e realocação de equipamentos de ar-condicionado do tipo split e do tipo janela, destinados aos diversos setores da Universidade Federal de Paraná. Total de Itens Licitados: 54. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Xv de Novembro, 1299, Centro - Curitiba/PR www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153079-5-00147-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> RAFAEL PICKCIUS Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 153079-15232-2018NE800809

# PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO PESSOAL

# EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Aquisição de materiais hidráulicos para instalações hidrossanitárias - água fria, esgoto sanitário e águas pluviais - para a SUINFRA/UFPR destinados aos campi e estruturas de Curitiba e Região Metropolitana. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 77/2018. Processo: 23075.010712/2018-04. Ata nº 570/2018, CNPJ: 04.151.335/0001-61 - MARGEM - COMERCIO DE MATERIAIS HIDRAULICOS EIRELI, itens 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 11, 17, 24, 32, 36, 37, 38; Valor total R\$ 13.005,00. Ata nº 571/2018, CNPJ: 09.071.136/0001-67 - HORIZONTE COMERCIO DE ABRASIVOS E COMPLEMENTOS LTDA, item 15; Valor total R\$ 547,50. Ata nº 572/2018, CNPJ: 20.795.155/0001-79 - INFANTARIA COMERCIAL EIRELI, itens 12, 19, 22, 23, 25, 39; Valor total R\$ 8.243,50. Ata nº 573/2018, CNPJ: 22.065.938/0001-22 - CCK COMERCIAL EIRELI, itens 08, 09, 10, 13, 14, 16, 18, 20, 21; Valor total R\$ 9.816,10. Ata Aquisição de materiais hidráulicos para instalações hidrossanitárias itens 08, 09, 10, 13, 14, 16, 18, 20, 21; Valor total R\$ 9.816,10. At n° 574/2018, CNPJ: 26.469.541/0001-57 - SUL.COM ATACADO E VAREJO LTDA, itens 26, 27, 28, 29, 30, 31, 33, 34, 35; Valor total R\$ 1.935,00. Data de assinatura: 22/08/2018. Vigência: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura.

### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preços para aquisição de materiais de construção para a SUINFRA/UFPR, destinados aos campi e estruturas de Palotina, Jandaia do Sul, Toledo, Maripá e Paranavaí. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 117/2018. Processo: Palotina, Jandaia do Sul, Toledo, Maripá e Paranavaí. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico nº 117/2018. Processo: 23075.023900/2018-94. Ata nº 533/2018, CNPJ: 00.147.794/0001-10 - TELAS DE ALAMBRADO MARINGA LTDA, item 01; Valor total R\$ 1.497,00. Ata nº 534/2018, CNPJ: 02.815.283/0001-55 - IMPERIO MDF COMERCIO E SERVICOS LTDA, itens 30, 40; Valor total R\$ 30.708,00. Ata nº 535/2018, CNPJ: 07.605.761/0001-16 - MADSUL COMERCIO & TRANSPORTES LTDA, itens 42, 44, 45, 53; Valor total R\$ 109.735,00. Ata nº 536/2018, CNPJ: 08.658.622/0001-13 - J. J. VITALLI, itens 36, 65, 67, 71, 73, 74, 75; Valor total R\$ 11.848,50. Ata nº 537/2018, CNPJ: 08.772.301/0001-45 - WZ UNIAO AUTOMACAO E ELETRICA EIRELI, item 66; Valor total R\$ 1,935,00. Ata nº 538/2018, CNPJ: 08.823.253/0001-77 Valor total R\$ 1.935,00. Ata nº 538/2018, CNPJ: 08.823.253/0001-77 - DISAFE IMPORTACAO E COMERCIO DE PRODUTOS DE - DISAFE IMPORTACAO E COMERCIO DE PRODUTOS DE SEGURANCA LTDA - EPP, item 23; Valor total R\$ 21.300,00. Ata n° 539/2018, CNPJ: 10.463.704/0001-54 - K DE T H AGRA, item 11, 12, 13, 14, 16, 17, 19, 20; Valor total R\$ 6.135,00. Ata n° 540/2018, CNPJ: 11.163.447/0001-06 - TECA TECNOLOGIA E COMERCIO LTDA, item 08; Valor total R\$ 6.750,00. Ata n° 541/2018, CNPJ: 12.134.879/0001-43 - AIQ FERRAMENTAS E INSTRUMENTOS LTDA, item 63; Valor total R\$ 8.039,10. Ata n° 542/2018, CNPJ: 14.968.227/0001-30 - FERGAVI COMERCIAL LTDA, itens 15, 27; Valor total R\$ 2.860,00. Ata n° 543/2018, CNPJ: 22.211.647/0001-03 - VIANA EMPREENDIMENTOS EMPRESARIAIS LTDA, item 18; Valor total R\$ 3.165.00. Ata n° 22.211.64//0001-03 - VIANA EMPREENDIMENTOS EMPRESARIAIS LTDA, item 18; Valor total R\$ 3.165,00. Ata n° 544/2018, CNPJ: 27.204.689/0001-22 - ARIADNER DA SILVA MESSIAS 13220380743, item 18; Valor total R\$ 706,65. Ata n° 545/2018, CNPJ: 28.830.527/0001-62 - C M V PAINEIS EM MDF E MATERIAIS PARA MARCENARIA EIRELI, itens 31, 32; Valor total R\$ 9.338,00. Ata n° 546/2018, CNPJ: 29.309.583/0001-19 - R.P



FERRAGENS LTDA, item 72; Valor total R\$ 2.167,50. Ata nº 547/2018. CNPJ: 30.328.247/0001-00 - ANDREZA SANTOS DA SILVA 00107259206, itens 28, 33, 68; Valor total R\$ 81.389,50. Data de assinatura: 20/08/2018. Vigência: 12 (doze) meses a partir da data de assinatura

ISSN 1677-7069

### UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 51/2018 - UASG 153080

Nº Processo: 23076031171201414. PREGÃO SRP Nº 65/2017. Contratante UNIVERSIDADE FEDERAL PERNAMBUCO.CNPJ Contratado: 11533627000124. Contratado BARROS LIMA CONSTRUCOES-E INCORPORACOES LTDA. Objeto: Contratação de serviço de pintura interna e externa de até 01 pavimento\_(UFPE-Campus Recife Lote 01) com fornecimento de mão de obra, material, suprimentos, EPI's e EPC's, insumos diversos, material de consumo e equipamentos necessários à execução dos serviços. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, atualizada. Vigência: 03/08/2018 a 03/08/2019. Valor Total: R\$1.385.160,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800129. Data de Assinatura: 03/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 153409-15233-2018NE800006

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2018 - UASG 153080

Nº Processo: 23076031171201414. PREGÃO SRP Nº 65/2017. UNIVERSIDADE FEDERAL Contratante: PERNAMBUCO.CNPJ Contratado: 19827805000131. Contratado AOF COMERCIO & SERVICOS EIRELI -. Objeto: Contratação de serviço de pintura em altura (UFPE - Campos Recife - Lote 02) com fornecimento de mão de obra, material, suprimentos, EPI's e EPC's, insumos diversos, material de consumo e equipamentos necessários à execução dos serviços. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, atualizada. Vigência: 03/08/2018 a 03/08/2019 Valor Total: R\$1.666.800,00.

Fonte: 8100000000 - 2018NE800130. Data de Assinatura:

(SICON - 28/08/2018) 153409-15233-2018NE800006

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 134/2018 - UASG 153080

Nº Processo: 23536000845201890. Objeto: Registro de preços visando a eventual contratação de empresa especializada para realização de Biópsias Renais para o serviço de nefrologia do Hospital das Clínicas da UFPE. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Av.prof.moraes Rego,s/n - Cidade Universitaria - Recife, Cidade Universitária Recife/PE www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153080-5-00134-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Mais informações: (81) 2126-3939.

> ALBA VALERIA GOMES DE CARVALHO Chefe do Setor de Administração

(SIASGnet - 27/08/2018) 153409-15233-2018NE800006

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 131/2018 - UASG 153080

Nº Processo: 23536001157201847. Objeto: Aquisição de Água Potável em Caminhão Pipa para o Serviço de Diálise, Berçário, Sondário/Lactário, UTI Neonatal, Banco de Sangue, Laboratório de Análises Clínicas e Serviço de Material e Esterilização do Hospital das Clínicas da UFPE. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Av.prof.moraes Rego,s/n - Cidade Universitaria - Recife, Cidade Universitária -Recife/PE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153080-5-00131-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Mais informações: (81) 2126-3939.

> ALBA VALERIA GOMES DE CARVALHO Chefe do Setor de Administração

(SIASGnet - 28/08/2018) 153409-15233-2018NE800006

# RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação Nº 11/2018 publicada no D.O.U de 03/04/2018, Seção 3, Pág. 89 , Onde se lê: Contratada: COMPANHIA ENERGETICA DE PERNAMBUCO. Valor: R\$ 166.231,75. Leia-se: Contratada: COMPANHIA ENERGETICA DE PERNAMBUCO. Valor: R\$ 163.128,72.

(SIDEC - 28/08/2018) 153080-15233-2018NE800006

#### RETIFICAÇÃO

No Anexo 1 do Edital  $n^{\rm o}$  45, de 10 de Agosto de 2018, quadro do Centro de Ciências da Saúde - CCS, publicado no DOU  $n^{\rm o}$ 155, de 13.08.2018, página 58,

Onde se lê: ATRIBUIÇÕES DO CARGO: todos os candidatos aprovados e nomeados nos Concursos públicos de Provas e Titulos deste edital para as áreas dos departamentos de MEDICINA TROPICAL, CIRURGIA, MEDICINA CLÍNICA, MEDICINA SOCIAL e NEUROPSIQUIATRIA, do Centro de Ciências da Saúde terão obrigatoriamente as seguintes atribuições acadêmicas, Administrativas, de Pesquisa e Extensão: Atuar como professor ou tutor em qualquer dos módulos interdisciplinares, articulando as tutorias com os demais espaços pedagógicos do curso de Medicina (salas de aula, ambulatórios, enfermarias, bloco cirúrgico, laboratório morfofuncional, laboratório de habilidades clínica, laboratório de ACLS/ATLS, laboratório de informática e comunicação); Participar das atividades de gestão pedagógica junto à coordenação do curso de Medicina às quais deverá dedicar parte da sua carga horária; Atuar no planejamento, desenvolvimento e treinamento dos demais professores nas ferramentas definidas no plano pedagógico para o curso de

ATRIBUIÇÕES DO CARGO: todos os candidatos aprovados e nomeados nos Concursos públicos de Provas e Títulos deste edital para as áreas do Centro de Ciências da Saúde terão obrigatoriamente as seguintes atribuições Acadêmicas, Administrativas, de Pesquisa e Extensão: Atuar como professor ou tutor em qualquer dos módulos interdisciplinares, articulando as tutorias com os demais espaços pedagógicos (salas de aula, ambulatórios, enfermarias, bloco cirúrgico, clínica escola, laboratório morfofuncional, laboratório de habilidades clínica, laboratório de ACLS/ATLS, laboratório de informática e comunicação); Participar das atividades de gestão pedagógica junto às coordenações de às quais deverá dedicar parte da sua carga horária; Atuar no planejamento, desenvolvimento e treinamento dos demais professores nas ferramentas definidas no plano pedagógico

# PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E QUALIDADE DE VIDA

### DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Processo n. 23536.000164/2018-21. / Ata de Registro de Precos n. 495/2018-UFPE. / Objeto: Aquisicao de Material Medico Hospitalar Radiologia Intervencionista para o Hospital das Clinicas da UFPE. / Modalidade de Licitacao: Pregao Eletronico n. 054/2018. / Vigencia: 12 meses, a contar da data da publicacao do extrato do Instrumento no D.O.U. / Contratante: UFPE, CNPJ: 24.134.488/0001-08. / Fornecedor: Dinamica Hospitalar Eireli ME, CNPJ: 02.684.571/0001-18, no valor global de R\$ 70.637,60. / Assinaturas: UFPE: Dr. Frederico Jorge Ribeiro - Superintendente; REPRESENTANTE LEGAL: Sr. Eudes Santos de Figueiredo, respectivamente.

# UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL **DE PERNAMBUCO**

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 23/2018 - UASG 153165

Nº Processo: 23082.008021/2018. DISPENSA Nº 47/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE - PERNAMBUCO. CNPJ Contratado: 15372929000119. Contratado: RICCI SERVICES EIRELI - Objeto: Aquisição de carimbos, a serem entregues de forma parcelada. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Lei 8078/90. Vigência: 02/08/2018 a 01/08/2019. Valor Total: R\$4.517,60. Fonte: 8100000000 - 2018NE800821. Data de Assinatura: 02/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153165-15239-2018NE800139

# AVISO DE PENALIDADE

O Pró-Reitor de Administração da Universidade Federal Rural de Pernambuco, no uso de suas atribuições, considerando o contido no Processo 23082.004804/2017-77, resolve aplicar penalidade de impedimento de licitar e contratar com a Administração e com a União à empresa LICITECH COMERCIO, SERVICO E DISTRIBUIDORA LTDA - ME, CNPJ/MF nº 60.455.938/0001-28, pela inexecução total, referente ao Pregão Eletrônico nº 26/2016, nota de empenho nº 2016NE801122. Data: 29/08/2018.

> LUCIANO MAGALHÃES FERREIRA Coordenador de Licitações

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 40/2018

Declaramos vencedoras do certame as empresas: S & K INFORMATICA LTDA, L. H. GONÇALVES COMPONENTES ELETRONICOS e BRASIDAS EIRELI.

REJANE LEITE VASCONCELOS Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 153165-15239-2018NE800139

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO RECÔNCAVO DA BAHIA

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 42/2018 - UASG 158092

Justificativa: Rescisão antecipada do contrato. declaração de Dispensa em 28/08/2018. ROSILDA SANTANA DOS SANTOS. Pró-reitora. Ratificação em 28/08/2018. SILVIO LUIZ DE OLIVEIRA SOGLIA. Reitor. Valor Global: R\$ 48.508,02. CNPJ CONTRATADA: 07.918.010/0001-50 GRADUÁL SERVICOS EMPREENDIMENTOS LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 158092-26351-2018NE800125

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 43/2018 - UASG 158092

Processo: 23007021124201886 Objeto: Assunção de remanescente contratual. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Rescisão antecipada do contrato. declaração de Dispensa em 28/08/2018. ROSILDA SANTANA DOS SANTOS. Pró-reitora. Ratificação em 28/08/2018. SILVIO LUIZ DE OLIVEIRA SOGLIA. Reitor. Valor Global: R\$ 14.991,50. CNPJ CONTRATADA : 07.918.010/0001-50 GRADUAL SERVICOS EMPREENDIMENTOS LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 158092-26351-2018NE080125

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 153103

Número do Contrato: 6290/2017. Nº Processo: 23077047404201814. DISPENSA Nº 60030/2017. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDEDO NORTE. CNPJ Contratado: 08469280000193. Contratado : FUNDACAO NORTE RIO GRANDENSE DE -PESQUISA E CULTURA. Objeto: Prorrogar o final da vigência do Contrato nº 6290.21.1417-UFRN/FUNPEC 28/12/2018.Fundamento Legal: LEI 8.666/93, IEI 8.958/94, dECRETO 7.423/2010, dECRETO 8.241/2014, Resolução nº 061/2016-CONSAD. Vigência: 27/08/2018 a 28/12/2018. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 153103-15234-2018NE800002

# PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

# EDITAL DE RETIFICAÇÃO

No Edital nº 008/2018-PROGESP, referente ao concurso público de provas e títulos para o cargo de professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, publicado no DOU nº 65, de 05/04/2018, Seção 3, p. 103/109, ONDE SE LÊ: "4.6.4. O candidato deverá comparecer à Perícia Oficial em Saúde da UFRN/SIASS munido de laudo médico que ateste o tipo de deficiência em que se mundo de laudo medico que ateste o tipo de deficiencia em que se enquadra, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doenças (CID).", LEIA-SE; "4.6.4. O candidato deverá comparecer à Perícia Oficial em Saúde da UFRN/SIASS munido de laudo médico e de exames complementares comprobatórios da deficiência, conforme subitens a seguir. 4.6.4.1. O laudo médico deverá ser assinado por um médico especialista, contendo na descrição clínica o tipo e grau da deficiência e as áreas e funções do desenvolvimento afetadas, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doenças (CID), bem como a provável causa da deficiência. Deve ainda conter o nome legível, carimbo, assinatura, especialização e CRM ou RMS do médico que forneceu o laudo.
4.6.4.2. Os exames complementares comprobatórios serão

- apresentados conforme o tipo de deficiência:

  a) Deficiência Visual: Acuidade Visual, Tonometria,
- Fundoscopia, Biomicroscopia e Campimetria;
  b) Deficiência Auditiva: Audiometria (audiograma nas frequências de 500Hz, 1000Hz, 2000Hz e 3000Hz);
- c) Deficiência Física: resultados de exames de imagem pertinentes;
- d) Deficiência Mental: laudo médico especializado e declarações de demais profissionais ligados à área (psicólogo, fonoaudiólogo, terapeuta ocupacional, etc.);
- e) Deficiência Múltipla: exames comprobatórios relacionados aos tipos das deficiências em que se enquadra."

MIRIAN DANTAS DOS SANTOS Pró-Reitora

# EDITAL DE RETIFICAÇÃO

No Edital nº 010/2018-PROGESP, referente ao concurso público de provas e títulos para o cargo de professor do Magistério Superior, publicado no DOU nº 87, de 08/05/2018, Seção 3, p. 69/75, ONDE SE LÊ: "4.6.4. O candidato deverá comparecer à Perícia Oficial em Saúde da UFRN/SIASS munido de laudo médico que



ateste o tipo de deficiência em que se enquadra, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doenças (CID).", LEIA-SE: "4.6.4. O candidato deverá comparecer à Perícia Oficial em Saúde da UFRN/SIASS munido de laudo médico e de exames complementares comprobatórios da deficiência, conforme subitens a seguir. 4.6.4.1. O laudo médico deverá ser assinado por um médico especialista, contendo na descrição clínica o tipo e grau da deficiência e as áreas e funções do desenvolvimento afetadas, com expressa referência ao código correspondente da Classificação Internacional de Doenças (CID), bem como a provável causa da deficiência. Deve ainda conter o nome legível, carimbo, assinatura, especialização e CRM ou RMS do médico que forneceu o

- 4.6.4.2. Os exames complementares comprobatórios serão apresentados conforme o tipo de deficiência:

  a) Deficiência Visual: Acuidade Visual, Tonometria,
- Fundoscopia, Biomicroscopia e Campimetria;
  b) Deficiência Auditiva: Audiometria (audiograma nas frequências de 500Hz, 1000Hz, 2000Hz e 3000Hz);
- c) Deficiência Física: resultados de exames de imagem pertinentes;
- d) Deficiência Mental: laudo médico especializado e declarações de demais profissionais ligados à área (psicólogo, fonoaudiólogo, terapeuta ocupacional, etc.);
- e) Deficiência Múltipla: exames comprobatórios relacionados aos tipos das deficiências em que se enquadra."

MIRIAN DANTAS DOS SANTOS Pró-Reitora de Gestão de Pessoas

# UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 136/2018 - UASG 153114

 $N^{\circ}$  Processo: 23078450048201802 . Objeto: Contratação pela UFRGS através do Centro de Estudos Costeiros, Limnológicos e Marinhos atraves do Centro de Estudos Costeiros, Limnologicos e Marinhos CECLIMAR do instituto de Biociências, de ações do Projeto TARAMANDAHY: Gestão integrada dos recursos hídricos na bacia do rio Tramandaí - Fase III. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Parecer aprovado conforme nº da nota 0355/18/PF-UFRGS/PGF/AGU declaração de Dispensa em 20/08/2018. QUERUSCHE KLIPPEL ZANONA. Coordenador do Projeto. Ratificação em 27/08/2018. LUIS ROBERTO DA SILVA MACEDO. Vice Pró-reitor de Planejamento em Administração. Valor Global: R\$ 78 000 00. CNPJ CONTRATADA : 92 971 845/0001-42 Global: R\$ 78.000,00. CNPJ CONTRATADA : 92.971.845/0001-42 FUNDACAOLUIZ ENGLERT.

(SIDEC - 28/08/2018) 153114-15235-2018NE800028

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 137/2018 - UASG 153114

 $N^{\circ}$  Processo: 23078450075201877 . Objeto: Aquisição da fundação para apoiar a realização do projeto "MOVE UFRGS - MAKER EXPERIENCE" Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa Aprovado pelo parecer da nota n° 0371/2018/PF-UFRGS/PGF/AGU Aprovado pelo parecer da nota nº 05/1/2018/PF-UFRGS/PGF/AGU declaração de Dispensa em 21/08/2018. JAKSON MANFREDINI VASSOLER. Coordenador do Projeto. Ratificação em 27/08/2018. LUIS ROBERTO DA SILVA MACEDO. Vice Pró-reitor de Planejamento em Administração. Valor Global: R\$ 475.000,00. CNPJ CONTRATADA : 02.475.386/0001-13 FUNDACAOEMPRESA ESCOLA DE ENGENHARIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO S RIO GRANDE DO S.

(SIDEC - 28/08/2018) 153114-15235-2018NE800028

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 138/2018 - UASG 153114

Nº Processo: 23078450079201855. Objeto: Aquisição da Fundação para apoiar a realização do Projeto "Diagnóstico de Viroses de Animais". Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Aprovado conforme o parecer da nota nº 03388/2018/PF-UFRGS/PGF/AGU declaração de Dispensa em 23/08/2018. CLAUDIO WAGECK CANAL. Coordenador do Projeto. Ratificação em 27/08/2018. LUIS ROBERTO DA SILVA MACEDO. Vice Pró-reitor de Planejamento em Administração. Valor Global: R\$ 400.000,00. CNPJ CONTRATADA : 74.704.008/0001-75 FUNDACAODE APOIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO

(SIDEC - 28/08/2018) 153114-15235-2018NE800028

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8/2018 - UASG 153114

Número do Contrato: 109/2015. Nº Processo: 23078011912201501. PREGÃO SISPP Nº 130/2015. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDEDO SUL. CNPJ Contratado: 01002140000161. Contratado: NALC COMERCIO E INDUSTRIA DE -ELEVADORES LTDA. Objeto: Prorroga a vigência do contrato por 12 (doze) meses. Fundamento Legal: 8666/93 . 03/09/2018 a 02/09/2019. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018)

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 101/2018

P.500555/2018-96 Empresas Vencedoras CNPJ 00.147.794/0001-10, Valor R\$ 103.988,00 CNPJ 01.424.128/0001-45, Valor R\$ 134.263,10 08.997.658/0001-21, Valor R\$ 22.550,00 CNPJ 23.457.564/0001-53, Valor R\$ 104.900,00 CNPJ 26.469.541/0001-57, Valor R\$ 102.810.00 CNPJ 50.905.116/0001-48. Valor R\$ 22.046.00 CNPJ 92.998.798/0001-20, Valor R\$ 22.134,00.

> JOSÉ JOÃO MARIA DE AZEVEDO Presidente da CPL

(SIDEC - 28/08/2018) 153114-15235-2018NE800028

### UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 153115

Número do Contrato: 11/2018. Nº Processo: 23079031900201828. PREGÃO SRP Nº 1/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 07432517000107. Contratado: SIMPRESS COMERCIO, LOCACAO E -SERVICOS S/A. Objeto: Adequar o valor efetivamente contratado com relação ao valor total da adesão solicitada. Fundamento Legal: Artigo 58, inciso I da Lei 8.666 de 1993. Vigência: 19/07/2018 a 18/07/2022. Valor Total: R\$1.023.937,44. Fonte: 8100000000 - 2018NE800919. Data de Assinatura: 19/07/2018

(SICON - 28/08/2018) 153115-15236-2018NE800168

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 153115

Número do Contrato: 48/2015. Nº Processo: 23079021293201715. PREGÃO SISPP Nº 20/2015. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 04900474000140. ARAUNA Contratado SERVICOS ESPECIALIZADOS -LTDA. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência contratual pelo período de doze meses consecutivos, conforme previsto na cláusula segunda do instrumento contratual e no artigo 57, inciso II. da Lei 8.666/1993. Fundamento Legal: artigo 57. inciso II da Lei 8.666/1993. Vigência: 12/08/2018 a 11/08/2019. Valor Total: R\$4.006.889,04. Fonte: 8100000000 - 2018NE800720. Data de Assinatura: 10/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153115-15236-2018NE800168

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 153115

Número do Contrato: 75/2016. Nº Processo: 23079027238201640. DISPENSA Nº 312/2016. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE -JANEIRO. CNPJ Contratado: 72060999000175. FUNDAÇÃO COORDENAÇÃO DE Contratado PROJETOS, PESQUISAS E ESTUDOS TE. Objeto: Prorrogar a vigência do Contrato nº75/2016, que tem como objeto o desenvolvimento do Projeto Núcleo de Tecnologia em Engenharia Biomédica da COPPE/UFRJ - NTIEB, de 30/11/2018 para 31/12/2019, e alterar o valor global do Contrato de R\$5.997.000,00 para R\$8.977.000,00. Fundamento Legal: Lei 8666/93, art.24, inciso 30/11/2018 a 31/12/2019. Valor Total: Vigência: R\$3.000.000,00. Fonte: 8188000000 - 2018NE800967. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153115-15236-2018NE800168

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 23079052044201763., publicada no D.O.U de 15/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços continuados de limpeza, conservação e manutenção preventiva e corretiva de equipamentos de piscina semiolímpica, situada nas dependências da Escola de Educação Física e Desportos da Universidade Federal do Rio de Janeiro, tais como tratamento de água, limpeza e fornecimento dos respectivos insumos. Novo Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e de13h00 às 16h00. Endereço: Rua Paulo Emídio Barbosa 485- Prédio Das Pró- Reitorias Cidade Universitária- Ilha do Fundão - RIO DE JANEIRO - RJEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> RODRIGO FIGUEIREDO DA GAMA Coordenador Geral de Licitações

(SIDEC - 28/08/2018) 153115-15236-2018NE800168

# CENTRO DE CIÊNCIAS DA SAÚDE HOSPITAL UNIVERSITÁRIO CLEMENTINO FRAGA FILHO

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 7/2018 - UASG 153152

Nº Processo: 23079025351201852 . Objeto: Manutenção de mécio-hospitalares: contratação de empresa equipamentos especializada para manutenção preventiva e corretiva de equipamentos da marca AGFA Heathcare de propriedade do Hospital Universitário Clementino Fraga Filho (HUCFF) da UFRJ, conforme condições, quantidades e exigências do Projeto Básico em anexo, elaborado pela DEG. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Em atendimento ao art. 26, parágrafo único da Lei nº 8666/93, justificativa expressa em fls.02, 21-26, 33, 92-97. declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. AMAURI PEZZUTO JUNIOR. Superintendente Administrativo. Ratificação em 27/08/2018. JOSE LEONCIO DE ANDRADE FEITOSA. Diretor Geral do Hucff. Valor Global: R\$ 339.204,00. CNPJ CONTRATADA: 09.032.626/0002-35 AGFA HEALTHCARE BRASIL IMPORTAÇÃO E SERVICOS

(SIDEC - 28/08/2018) 153152-15236-2018NE800338 INSTITUTO DE ATENÇÃO À SAÚDE

# SÃO FRANCISCO DE ASSIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2018 - UASG 158220

Nº Processo: 23079036940201866. Objeto: Registro de preços para aquisição de medicamentos, tais como Aciclovir, Lidocaína e Midazolan, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no edital.. Total de Itens Licitados: 10. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 16h00. Endereço: Av.presidente Vargas, 2863, Cidade Nova - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/158220-5-00002-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 18/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ELOA DINIZ DE PAULA Pregoeiro

Dias: 29/08/2018 e 30/08/2018

(SIASGnet - 28/08/2018) 158220-15236-2018NE800010

CENTRO DE TECNOLOGIA ADMINISTRAÇÃO DA SEDE

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018

ESPECIE: Termo Aditivo 002/2018, ao Contrato nº 004/2017. CONTRATANTE: Universidade Federal do Rio de Janeiro. CONTRATADA: Empresa RADANI CONSTRUÇÃO, REFORMA E MANUTENÇÃO LTDA-ME. RESUMO DO OBJETO: Cobertura da Decania do CT e do Museu da Escola Politécnica. Aditivação de 90 dias corridos na vigência do contrato ,a contar de 22 de agosto de 2018. Nº DO PROCESSO: 23079.027266/2016-67. Nº DO PREGÃO: RDC-01/2017. FUNDAMENTO LEGAL: inciso II do art.57 da Lei nº 8.666/93. ASSINATURA:22/08/2018. ASSINAM: Professor Walter Issamu Suemitsu pela Contratante e Eduardo Oliveira da Silva pela Contratada. Rio de Janeiro, 22 de agosto de 2018

# UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZÔNIA

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 33/2018 - UASG 153034

Nº Processo: 23084018614201806 . Objeto: Participação dos servidores Augusto Cezar Souza Dias, Kleyton Arthur Sousa Lisboa e Tássia do Socorro Ferreira da Silva no curso "Tomadas de Contas Especial",na cidade de Brasília-DF, de 09 à 10 de agosto de 2018. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Necessário ao bom andamento dos serviços prestados pela UFRA. declaração de Inexigibilidade em 23/08/2018. MARCELO ROBSON SILVA VILELA. Pró-reitor de Administração e Finanças. Ratificação em 23/08/2018. MARCEL DO NASCIMENTO BOTELHO. Reitor. Valor Global: R\$ 8.040,00. CNPJ CONTRATADA : 08.942.423/0001-32 ORZIL CURSOS E EVENTOS LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 153034-15241-2018NE800003



### UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: EXTRATO DE TERMO ADITIVO DA CONCESSÃO Nº 34/2018 (UASG: 154703). Termo de concessão: 34/2018. Processo: 23091.003961/2018-46. Concedente: CAMPUS ANGICOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO - UFERSA. Concessionária: MARIA LÚCIA QUEIROGA 51065959400 (CNPJ: 27.369.709/0001-15). Objeto: cessão onerosa de uso de área física de 35,64 m² no Centro de Convivência do campus da UFERSA em Angicos, para fins de prestação de serviços comuns de reprografía em favor da comunidade acadêmica com a finalidade de exploração exclusiva de reprografía, de forma que melhor atenda às necessidades da Administração, em conformidade com o disposto no artigo 29 e no Anexo IV da IN SEGES/MPDG nº 05/2017. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993. Data de assinatura: 24/08/2018

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 271/2018 - UASG 153163

Nº Processo: 23080041940201687. INEXIGIBILIDADE № 144/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA - CATARINA. CNPJ Contratado: 42356782000146. Contratado: EBSCO BRASIL LTDA -.Objeto: Contratação de serviço de metabuscador EDS-EBSCO para a Biblioteca Universitária da UFSC. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 18/06/2018 a 18/06/2019. Valor Total: R\$54.000,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE802428. Data de Assinatura: 18/06/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153163-15237-2018NE800051

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 285/2018 - UASG 153163

Nº Processo: 23080084823201799. PREGÃO SRP Nº 50/2018. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA - CATARINA. CNPJ Contratado: 00482840000138. Contratado: LIDERANCA LIMPEZA E CONSERVACAO -LTDA. Objeto: Contratação de empresa especializada na gestão de serviços continuados de zeladoria para o Campus Araranguá da UFSC. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 13/08/2018 a 13/08/2019. Valor Total: R\$147.744,00. Fonte: 81000000000 - 2018NE802421. Data de Assinatura: 01/08/2018.

 $(SICON-28/08/2018)\ 153163-15237-2018NE800051$ 

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 153163

Número do Contrato: 221/2017. Nº Processo: 23080021154201744. PREGÃO SRP Nº 132/2017. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -CATARINA. CNPJ Contratado: 79283065000141. Contratado : ORBENK ADMINISTRACAO E SERVICOS -LTDA.. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato por 12(doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 23/09/2018 a 23/09/2019. Valor Total: R\$102.737,16. Fonte: 8100000000 - 2018NE800158. Data de Assinatura: 25/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153163-15237-2018NE800051

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 153163

Número do Contrato: 257/2014. Nº Processo: 23080069476201421. DISPENSA Nº 118/2014. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -CATARINA. CNPJ Contratado: 83566299000173. Contratado: FUNDACAO DE ESTUDOS E PESQUISAS -SOCIO ECONOMICAS. Objeto: Prorrogação de prazo do termo de contrato. Fundamento Legal: Leio 8666 . Vigência: 25/09/2018 a 26/10/2018. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153163-15237-2018NE800036

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 317/2018 - UASG 153163

Nº Processo: 23080031152201844. Objeto: Registro de Preços para a eventual aquisição de materiais de laboratório para atender ao Centro de Ciências Agrárias (CCA) e ao Centro de Ciências da Saúde (CCS) da Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC).. Total de Itens Licitados: 41. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h59 e das 12h00 às 17h59. Endereço: Av. Desemb. Vitor Lima, 222, Sala 501, Reitoria 2, Trindade

Trindade - Florianópolis/SC ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153163-5-00317-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/09/2018 às 14h15 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

RICARDO DA SILVEIRA PORTO Diretor do Dpl

(SIASGnet - 28/08/2018) 153163-15237-2017NE800051

# SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO

#### RETIFICAÇÃO

Nos Extratos de Registro de Preços publicados em 28 de agosto de 2018, na Seção 3, página 48, onde se lê: "Processo: 23080.031156/2018-22. Modalidade: Pregão Eletrônico 334/2018", leia-se: "Processo: 23080.031156/2018-22. Modalidade: Pregão Eletrônico 344/2018".

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 198/2018 - UASG 153164

Nº Processo: 23081035227201856 . Objeto: Nobreak Senoidal 3000va, 08 saídas, entrada e saída ajustável 110/220. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XXI da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Aquisição única para atender projeto de pesquisa financiado pela UFSM. declaração de Dispensa em 28/08/2018. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró Reitor de Administração. Ratificação em 28/08/2018. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 4.219,00. CNPJ CONTRATADA: 11.519.140/0001-97 BITOTECHINFORMATICA E SERVICOS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153164-15230-2018NE801977

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 199/2018 - UASG 153164

Nº Processo: 23081039013201697 . Objeto: Desembaraço Aduaneiro de Importação para Pesquisa Científica/Tecnológica, de acordo com o contrato 145/2014 - FATEC/UFSM, para atender o Projeto de Pesquisa Sistema de Simulação ASTROS 2020. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contrato 145/2014 - FATEC/UFSM. declaração de Dispensa em 28/08/2018. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 28/08/2018. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 1,927,20. CNPJ CONTRATADA : 89.252.431/0001-59 FUNDACAODE APOIO A TECNOLOGIA E CIENCIA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153164-15238-2018NE800409

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 200/2018 - UASG 153164

Nº Processo: 23081024188201608 . Objeto: Desembaraço Aduaneiro de Importação para Pesquisa Científica/Tecnológica, de acordo com o contrato 145/2014 - FATEC/UFSM, para atender o Projeto de Pesquisa Rendimento e atividades biológicas dos óleos essenciais e constituintes isolados de Nectandra grandiflora e Ocotea acutifolia. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Contrato 145/2014 - FATEC/UFSM. declaração de Dispensa em 28/08/2018. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 28/08/2018. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 4.720,00. CNPJ CONTRATADA : 89.252.431/0001-59 FUNDACAODE APOIO A TECNOLOGIA E CIENCIA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153164-15238-2018NE800409

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 201/2018 - UASG 153164

 $N^{\circ}$  Processo: 23081008334201569 . Objeto: Desembaraço Aduaneiro de Importação para Pesquisa Científica/Tecnológica, de acordo com o contrato 145/2014 - FATEC/UFSM, para atender o Projeto de Pesquisa Esforços de mapeamento e coleta de vertebrados no grupo Rosário do Sul (triássico) na região da Quarta Colônia RS. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contrato 145/2014 - FATEC/UFSM, declaração de Dispensa em 28/08/2018. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 28/08/2018. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 5.843,08. CNPJ CONTRATADA : 89.252.431/0001-59 FUNDACAODE APOIO A TECNOLOGIA E CIENCIA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153164-15238-2018NE800409

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 202/2018 - UASG 153164

Nº Processo: 23081020650201690 . Objeto: Desembaraço Aduaneiro de Importação para Pesquisa Científica/Tecnológica, de acordo com o contrato 145/2014 - FATEC/UFSM, para atender o Projeto de Pesquisa Esforços de mapeamento e coleta de vertebrados no Grupo Rosário do Sul (Triássico) na Região da Quarta Colônia. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contrato 145/2014 - FATEC/UFSM. declaração de Dispensa em 28/08/2018. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 28/08/2018. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 2.000,00. CNPJ CONTRATADA: 89.252.431/0001-59 FUNDACAODE APOIO A TECNOLOGIA E CIENCIA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153164-15238-2018NE800409

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 203/2018 - UASG 153164

Nº Processo: 23081024639201780 . Objeto: Desembaraço Aduaneiro de Importação para Pesquisa Científica/Tecnológica, de acordo com o contrato 145/2014 - FATEC/UFSM, para atender o Projeto de Pesquisa Biofixação de Carbono de emissões em usinas de cimento através de cultivo de microalgas e cianobactérias. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Contrato 145/2014 - FATEC/UFSM. declaração de Dispensa em 28/08/2018. JOSE CARLOS SEGALLA. Pró-reitor de Administração. Ratificação em 28/08/2018. PAULO AFONSO BURMANN. Reitor. Valor Global: R\$ 33.050,53. CNPJ CONTRATADA : 89.252.431/0001-59 FUNDACAODE APOIO A TECNOLOGIA E CIENCIA.

(SIDEC - 28/08/2018) 153164-15238-2018NE800409

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato 020/2018 Firmado entre a Universidade Federal de Santa Maria e a Fundação de Apoio a Tecnologia e a Ciência - FATEC, assinado em 26 de abril de 2018, tendo por objeto a execução do Projeto ORGANIZAÇÃO DO VII ENCONTRO SOBRE ENXOFRE, SELÊNIO E TELÚRIO ESSETE. OBS: INCLUINDO WORKSHOP DA SES REDOX & CATALYSIS NETWORK, o valor do contrato sofre acréscimo de R\$ 38.400,00 (trinta e oito mil e quatrocentos reais) a partir de 22 de agosto de 2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 153164

Número do Contrato: 15/2018. Nº Processo: 23081023875201789. PREGÃO SRP Nº 205/2017. Contratante: UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA -MARIA. CNPJ Contratado: 89278519000140. Contratado : MARCENARIA SULAR LTDA -Obieto: Aquisição de conjunto mobiliário sob medida destinado à

Objeto: Aquisição de conjunto mobiliário sob medida destinado à PROINFRA/UFSM. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Valor Total: R\$12.824,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800814. Data de Assinatura: 13/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153164-15238-2018NE801977

### UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 149/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada , publicada no D.O.U de 20/08/2018, Entrega das Propostas: a partir de 20/08/2018, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de materiais gráficos: envelopes e capas.

MARCOS ANTONIO RODRIGUES Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 153031-15250-2018NE800261

### AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 135/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 20/08/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para eventual aquisição de manequim RCP para o Laboratório de Medidas e Avaliações - Campus Baixada Santista da UNIFESP. Total de Itens Licitados: 00002 Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e de13h00 às 16h30. Endereço: Rua Carvalho de Mendonça, 144 Encruzilhada - SANTOS - SP. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 18/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ANA CAROLINA CARNEIRO DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 153031-02018-2018NE800755

CAMPUS GUARULHOS

# AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

A Universidade Federal de São Paulo torna público o registro de preços nº 132/2018. PREGÃO ELETRÔNICO: nº 132/2018. OBJETO: Registro de Preço para contratação de empresa especializada na prestação de serviços técnicos de apoio ao usuário de informática. EMPRESA: RIO MINAS - TERCEIRIZACAO E ADMINISTRACAO DE SERVICOS LTDA - CNPJ nº: 08.491.163/0001-26 - VALOR TOTAL: R\$ 743.445,12. DATA DE ASSINATURA: 22/08/2018. VIGÊNCIA: 12 meses. Os itens e respectivos valores registrados podem ser consultados no site www.comprasnet.gov.br/Acesso Livre.

ROGÉRIO YOSHIDA Pregoeiro



# HOSPITAL UNIVERSITÁRIO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 129/2018 - UASG 152477

Nº Processo: 23089045594201898. Objeto: Aquisição de grandes volumes. Total de Itens Licitados: 27. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Pedro de Toledo 715 Piso Superior, Vila Clementino - São Paulo/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/152477-5-00129-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MARIA REJANE VIEIRA VITA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 152477-15250-2018NE000005

### PRÓ-REITORIA DE GESTÃO COM PESSOAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 79/2018

PROCESSO Nº 23089.020063/2018-92 OBJETO: Prorrogar até 02/11/2018, o prazo do Extrato de Contrato nº 60/2018, publicado no Diário Oficial da União em 27/06/2018, seção 3, página 102.

CONTRATANTE: Universidade Federal de São Paulo. CONTRATADO: ELEN ARROYO PERES.

FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 4°, Parágrafo 3° da Lei nº. 9.849 de

27 10 99 VAGA: 0851713.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 80/2018

PROCESSO Nº 23089.020384/2017-14

OBJETO: Prorrogar até 05/03/2019, o prazo do Extrato de Contrato nº 22/2018, publicado no Diário Oficial da União em 05/03/2018,

seção 3, página 77. CONTRATANTE: Universidade Federal de São Paulo. CONTRATADO: BRUNO RIBEIRO CRUZ.

FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 4°, Parágrafo 3° da Lei nº. 9.849 de

VAGA: 0856721

### UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ

# AVISO DE RETIFICAÇÃO

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ - Unifesspa, no uso de suas atribuições, em conformidade com a Lei nº 12.824, de 05 de junho de 2013, publicada no Diário Oficial da União, de 06 de junho de 2013; com o Decreto Presidencial de 15 de setembro de 2016, publicado no Diário Oficial da União nº 179, de 16 de setembro de 2016, seção 02, pg. 01, e em atendimento à recomendação nº 01/2018 (Inquérito Civil 1.23.001.000682/2017-47) do Ministério Público Federal, torna pública a RETIFICAÇÃO DO EDITAL Nº 39, de 18 de abril de 2018, publicado no Diário Oficial da União em 19 de abril de 2018, seção 03, página 72. 1.1.Objetivando o acatamento dos subitens a.3 e a.4 da

supracitada recomendação, fica suprimido o item 13.8 do Edital nº 39, de 18 de abril de 2018, publicado no Diário Oficial da União em 19 de abril de 2018, seção 03, página 72.

Marabá, 28 de agosto de 2018 IDELMA SANTIAGO DA SILVA

VICE-REITORA

# UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 53/2018

O Pregoeiro, faz saber a quem possa interessar que as empresas vencedoras foram: ALLERBEST COMERCIO: ITENS: 26, 27, 30, 32, 84, 97, 172, 200, 235, 246, 278, 279, ANALITICA EQUIPAMENTOS: ITENS: 150, 232, 277, BASPRIX COMERCIO: ITENS: 01, 10, 11, 21, 36, 53, 57, 89, 90, 96, 108, 129, 130, 131, 136, 137, 144, 145, 146, 147, 149, 152, 157, 159, 163, 166, 193, 261, 264, BEIRAMAR INDUSTRIA: ITENS: 296, 297, CASA DA INSTRUMENTAÇÃO: ITEM: 301, CELLCO BIOTEC: ITENS: 06, 124, DIMALAB ELETRONICS: ITEM: 105, DIAGNOSTICOS SUL: ITENS: 02, 03, 04, 173, 176, 177, 178, 245, EMBRAR EQUIPAMENTOS: ITEM: 127, EXOM ARTIGOS: ITENS: 234, 257, FABIANA HELENA: ITEM: 140, FGM DO BRASIL: ITEM: 230, FORLAB COMERCIO: ITENS: 142, 155, GLOBAL TRADE: ITENS: 103, 107, 143, 148, 250, 251, 252, HORIBA INSTRUMENTS: ITEM: 292, INSTRUMENTOS CIRURGICOS: ITENS: 199, 269, 270, JOÃO BOSCO: ITENS: 35, 205, 223, 224, 226, JOSE DANTAS: ITEM: 294, LOCCUS DO BRASIL: ITENS: 281, 282, 283, MEDIVAX INDUSTRIA: ITEM: 175, MOLECULAR MOLECULAR

BIOTECNOLOGIA: ITENS: 133. 134 SEPARATIONS:ITEM:204, NEOBIO COMERCIO:ITENS:34, 158 164, 165, 237, 238, 265, 266, 268, 284, 287, ORBITAL PRODUTOS:ITENS:07, 87, 135, 168, 180, 197, 295, 299, 197, 295, PROMEGA BIOTECNOLOGIA:ITEM:239, QUALY COMERCIAL:ITENS:08, 12, 16, 17, 18, 19, 20, 23, 24, 25, 28, 29, 31, 33, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 51, 52, 54, 51, 53, 57, 56, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 85, 86, 88, 91, 92, 98, 99, 100, 101, 102, 104, 106, 109, 110, 117, 119, 120, 122, 141, 182, 185, 186, 187, 188, 191, 192, 194, 196, 208, 215, 216, 217, 218, 231, 236, 247, 248, 249, 253, 271, 273, 275, 280, 288, 289, 290, 300, RESENDE DIAGNOSTICOS:ITEM:132, EQUIPAMENTOS:ITEM:169, 170, SEBASTIAO IVAN:ITENS:09, 13, 14, 15, SKILL TEC.:ITENS:296, 297, TPL TAMIS:ITENS:69, 229, 276, 298, VALE DIAGNOSTICOS:ITENS:160, 174, 221, 222 229, 276, 298, VALE DIAGNOSTICOS:11ENS:160, 174, 221, 222, 240, 243, 244, ITENS NÃO COTADOS:22, 93, 94, 95, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 118, 121, 125, 126, 128, 151, 153, 154, 156, 181, 189, 190, 198, 202, 203, 210, 211, 212, 213, 214, 220, 227, 228, 256, 258, 262, 263, 267, 272, 274, 291, 293, 303, 304, 305, ITENS CANCELADOS:05, 50, 123, 161, 162, 167, 171, 179, 183, 184, 195, 201, 206, 207, 219, 225, 233, 241, 242, 254, 255, 259, 260, 285.

ALI AHMAD SMIDI

(SIDEC - 28/08/2018) 154043-15260-2018NE800650

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 59/2018

O Pregoeiro faz saber a quem possa interessar quem as as Vencedoras foram, ALTA FREQUENCIA 03.06,07,09 ARENA INFORMATICA Empresas Vencedoras ITENS,03,06,07,09 ITENS,ITENS,04,10,11 CAL COMIGO **ALVES** ITENS,13,14 COM.MINAS GOIAS ITEM,12 DAMASO COM,SERVIÇOS ITEM.02 MUSIC FRIEND COMERCCIAL ITEM,01 TC COMERCIAL ITEM,08 ITEM CANCELADO 05

HELIO CARDOSO JUNIOR

(SIDEC - 28/08/2018) 154043-15260-2018NE800650

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 79/2018

O Pregoeiro, faz saber a quem possa interessar que as empresas vencedoras foi: ATLANTIS COMERCIO: ITEM: 07, BASPRIX COMERCIO: ITENS: 10, 18, BRASIDASEIRELLI: ITEM: 08, COLIMBIA COMERCIAL: ITEM: 05, DELFINI INDUSTRIA: ITEM: 14, ESFERA MASTER: ITEM: 02, FABIANA HELENA: ITEM: 17, FORMIS INSTRUMENTOS: ITENS: 06, 16, 23, 24, 25, 26, INSTRUTHERM INSTRUMENTOS: ITENS: 04, 30, KCR COMERCIO: ITEM: 22, LMK COMERCIO: ITEM: 03, METER GROUP: ITEM: 15, PRECISÃO ABSOLUTA: ITEM: 01, RPF COMERCIAL: ITEM: 29, SKIL TEC: ITEM: 28, XIX LABOR: ITENS: 19, 27, ITENS CANCELADOS;09, 11, 12, ITENS NÃO COTADOS: 13, 20,

TIAGO MOREIRA BORGES

(SIDEC - 28/08/2018) 154043-15260-2018NE800650

# HOSPITAL DE CLÍNICAS DE UBERLÂNDIA

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 31/2018 - UASG 150233

Nº Processo: 23117029016201820. PREGÃO SISPP Nº 37/2018. Contratante: UNIVERSIDADE UBERLANDIA.CNPJ DE FEDERAL Contratado: 20137532000182. Contratado : ACAO COMBATE DE PRAGAS LTDA -. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de controle de vetores e pragas urbanas, com aplicação de produtos específicos nas áreas internas e externas para um tratamento eficaz no complexo do HCU-UFU. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 29/08/2018 a 29/08/2019. Valor Total: R\$31.800,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800416. Data de

(SICON - 28/08/2018) 154043-15260-2018NE800048

Assinatura: 27/08/2018

(SIASGnet - 28/08/2018) 153019-15246-2018NE800016 CAMPUS CURITIBA

# **EXTRATOS DE CONTRATOS**

ESPÉCIE: Contrato administrativo de prestação de serviços (Lei nº 8.745/93), que acordam a UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ - CÂMPUS CURITIBA e:

Contrato nº	Contratado
021/2018 LUCAS SCHENOVEBER DOS SANTOS JUNIOR	
029/2018	FABRIZIO NICOLAI MANCINI

OBJETO: a prestação de serviços de Professor Substituto. VALOR: a Contratante pagará ao Contratado, mensalmente, a importância equivalente a remuneração de Professor da carreira do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe D-I, Nível 1, com Mestrado, em regime de trabalho de 40 horas semanais

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 76/2018

O Pregoeiro, faz saber a quem possa interessar que as empresas vencedoras foram: ATLANTIS COMERCIO:ITEM:15, DATHA PRODUTOS: ITENS: 05, 51, 68, 93, 94, 101, 102, 103, 120, 124, 126, 130, DENTAL MED.ITENS;01, 07, 09, 10, 12, 14, 23, 39, 41, 43, 47, 50, 57, 58, 80, 81, 82, 109, MEGA DENTAL:ITENS:04, 06, 08, 11, 13, 16, 17, 18, 19, 20, 38, 40, 42, DEFINAL TIENS: 04, 06, 08, 11, 13, 16, 17, 18, 19, 20, 38, 40, 42, 44, 45, 46, 48, 49, 54, 56, 59, 61, 62, 64, 66, 67, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 104, 106, 108, 113, 114, 116, 117, 118, 121, 122, 123, ROFEMAX IMP.: ITENS: 03, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 52, 53, 55, 60, 105, 107, 110, 111, 119, 125, 127, 128, 129, ITENS CANCELADOS:02, 21, 22, 24, 63. 112. 115. 131.

TARCISIO FERNANDES DE PAULA

(SIDEC - 28/08/2018) 150233-15260-2018NE800650

# UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2018 - UASG 153019

Nº Processo: 23064028608201897. INEXIGIBILIDADE Nº 10/2018. Contratante: UNIVERSIDADE TECNOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 07674744000130 Contratado TEKIS TECNOLOGIAS AVANCADAS LTDA -. Objeto: Contratação de serviços de licença de uso, suporte e manutenção dos sistemas da Plataforma Stela Experta. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$74.820,76. Fonte: 8100000000 -2018NE800131. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 153019-15246-2018NE800016

# EDITAL Nº 28, DE 23 DE AGOSTO DE 2018

O REITOR DA LINIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ torna público, para conhecimento dos interessados, que prorroga por mais 01 (um) ano o prazo de validade do Edital nº 32/2017, publicado no DOU de 08 de setembro de 2017, Seção 3, página 70, para provimento de cargos do Grupo Magistério, categoria Funcional de Professor do Magistério Superior, para atender o Câmpus Dois Vizinhos da UTFPR, nos termos do artigo 37, inciso III, da Constituição Federal. (Processo nº 23064.031035/2018-89).

LUIZ ALBERTO PILATTI

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018 - UASG 153019

Nº Processo: 23064027975201873. Objeto: Registro de preço para contratação de empresa para prestação de serviço de versão/tradução de textos de português para inglês e de revisão de textos em inglês, de trabalhos científicos, páginas de internet, folhetos de divulgação, entre outros documentos técnicos, nas áreas de conhecimento dos Programas de Pós-graduação Stricto Sensu da UTFPR.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. 7 de Curitiba/PR Setembro, 3165. www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153019-5-00007-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> ANA PAULA BARROS Pregoeira



ESPÉCIE: Contrato administrativo de prestação de serviços (Lei nº 8.745/93), que acordam a UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ - CÂMPUS CURITIBA e:

Contrato nº	Contratado	Classe/Nível/Titulação	Vigência
020/2018	LUCAS FERREIRA LIMA	A-1/ MESTRADO	01/08/2018 a 31/12/2018
022/2018	GABRIELLE STANISZEWSKI	A-1/ MESTRADO	01/08/2018 a 31/12/2018
023/2018	CAROLINE APARECIDA DE VARGAS	A-1/ MESTRADO	01/08/2018 a 31/12/2018
024/2018	GILSON WERNECK DO CARMO	A-1/ MESTRADO	01/08/2018 a 31/12/2018
025/2018	HERMÍNIO ANTONIO PAGNONCELLI	A-1/ESPECIALIZAÇÃO	01/08/2018 a 31/12/2018
026/2018	RODRIGO RAMON RODRIGUES	A-1/ MESTRADO	01/08/2018 a 31/12/2018
027/2018	MILENA MARIA RODEGE GOGOLA	A-1/ESPECIALIZAÇÃO	01/08/2018 a 31/12/2018
028/2018	FRANCINE FABIANA OZAKI	A-1/ MESTRADO	13/08/2018 a 31/12/2018
030/2018	SUZI ROSANA MACIEL BARRETO DO NASCIMENTO	A-1/ MESTRADO	15/08/2018 a 31/12/2018

OBJETO: a prestação de serviços de Professor Substituto. VALOR: a Contratante pagará ao Contratado, mensalmente, a importância equivalente a remuneração de Professor da carreira do Magistério Superior, em regime de trabalho de 40 horas semanais.

#### CAMPUS DOIS VIZINHOS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 25/2018 - UASG 153991

Nº Processo: 23064030606201868. Objeto: Aquisição de Medicamentos e Material de Uso Veterinário.. Total de Itens Licitados: 12. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Estrada para Boa Esperança, Km 04, - Dois Vizinhos/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153991-5-00025-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

CLAUDIA FRACASSO BASSO Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 153991-15246-2018NE800147

CAMPUS MEDIANEIRA

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 14/2018

Declaramos Vencedoras as seguintes empresas e Respectivos itens: FELIX ELETRONICA E INFORMATICA: 30; SCORPION INFORMATICA: 15, 43; R H P COMPUTADORES: 2, 6, 9;

MAXICOMP COMERCIO DE PRODUTOS DE INFORMATICA: 3, 10, 16, 17, 18, 20, 24, 39, 42; BERGAMO & CAVALCANTE INFORMATICA: 4; MG 777 COMPUTADORES E INFORMATICA: 7; FABRICIO LENZ: 25, 26; QUALITY ATACADO: 29, 40; CINECON DISTRIBUIDORA:32; TREND COMERCIAL: 5, 14, 22, 23; MARCIO GONCALVES DE SOUZA: 34; MAJOR SERVICO: 19, RAPHAEL SILVA ARAUJO: 33, 35; JULIANA FORTUNA DA SILVA: 41; GERALDO C GUITTI: 38; SOFIA AQUINO SOARES: 1, 8, 13, 21; ANDREZA SANTOS DA SILVA: 11, 36, 37; LUIS GUSTAVO SONCINI EQUIPAMENTOS DE INFORMATICA: 12; AMILTON GUIMARAES: 27, 28.

MARCELO RAMON DUARTE VICENTI Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 153029-15246-2018NE800189

CAMPUS PONTA GROSSA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 19/2018 - UASG 153178

Nº Processo: 23064028597201845. Objeto: Locação de ônibus semi-leito com motorista. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereco:

Avenida Monteiro Lobato,km 4, S/n, - Ponta Grossa/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153178-5-00019-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ANTONIO AUGUSTO DE PAULA XAVIER Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 153178-15246-2018NE800007

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2018 - UASG 153178

N° Processo: 23064027768201819. Objeto: Serviços gráficos.. Total de Itens Licitados: 23. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 17h30. Endereço: Avenida Monteiro Lobato,km 4, S/n, - Ponta Grossa/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/153178-5-00017-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 13h30 no site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO AUGUSTO DE PAULA XAVIER Ordenador de Despesas

(SIASGnet - 28/08/2018) 153178-15246-2018NE800007

### CAMPUS TOLEDO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 150150

Número do Contrato: 2/2017. Nº Processo: 23064002288201764. PREGÃO SISPP Nº 6/2017.

PREGÃO SISPP Nº 6/2017. Contratante: UNIVERSIDADE TECNOLOGICA FEDERAL -DO PARANA. CNPJ Contratado: 07264967000120. Contratado : PEDRO GIORDANI - REFEICOES -.Objeto: Reajuste do preço unitario da refeiçao, de 6,46 para 6,75 (4,48 por cento). Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Valor Total: R\$1.352.000,00. Fonte: 8100000000 - 2018NE800102. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 150150-15246-2018NE800108





# Ministério da Fazenda

#### SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO. ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NA **BAHIA** 

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 13/2018

Comunicamos aos interessados que a empresa vencedora do Pregão 13/2018 foi a HARDY VIAGENS E TURISMO LTDA CNPJ nº 57.169.815/0001-16 com o menor valor global de R\$ 96.299,92 (Noventa e seis mil, duzentos e noventa e nove reais e noventa e dois centavos). Objeto: Contratação de serviços de reserva, emissão, marcação, remarcação e fornecimento de passagens para suprir necessidade de deslocamento de autoridades, servidores e colaboradores no interesse da SAMF/BA e Órgãos Jurisdicionados.

> ETEVALDO INACIO OLIVEIRA CARNEIRO Superintendente

(SIDEC - 28/08/2018) 170075-00001-2018NE800199

### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO CEARÁ

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 170038

Nº Processo: 10380100147201862. Objeto: Contratação de serviços especializados de Engenharia de recuperação e contínuos de manutenção preventiva e corretiva, com reposição de peças a cargo da Contratada, sob demanda, de duas escadas rolantes que atendem a 1ª sobreloja do edifício sede dos Órgãos Fazendários no Ceará ESOF/CE, sob a responsabilidade da Superintendência de Administração do Ministério da Fazenda no Ceará, conforme especificação, quantitativos e discriminação constantes no Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 17h30. Endereço: Rua Barao de - 6° Andar, Fortaleza/CE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/170038-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> RAIMUNDO MARCILIO DE AMORIM Superintendente

(SIASGnet - 27/08/2018) 170038-00001-2018NE000002

### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 28/2018 - UASG 170531

Nº Processo: 10167107215201849 . Objeto: Contratação da ferramenta de pesquisas e comparação de preços praticados pela administração pública, denominada Banco de Precos Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. BRUNO HEBERT DE ALMEIDA NUNES. Gerente de Recursos Logísticos. Ratificação em 27/08/2018. LISANDRO COGO BECK. Superintendente de Administração do Ministério da Fazenda/df. Valor Global: R\$ 15.980,00. CNPJ CONTRATADA: 07.797.967/0001-95 NP CAPACITACAO E SOLUCOES TECNOLOGICAS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 170531-00001-2018NE000013

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 29/2018 - UASG 170531

Nº Processo: 10199100707201836 . Objeto: Curso de capacitação. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. BRUNO HEBERT DE ALMEIDA NUNES. Gerente de Recursos Logíticos. Ratificação em 24/08/2018. LISANDRO COGO BECK. Superintendente de Administração do Ministério da Fazenda No Distrito Federal. Valor Global: R\$ 17.400,00. CNPJ CONTRATADA 12.216.595/0001-04 MEM EDUCACAO E TREINAMENTO PROFISSIONALIZANTE LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 170531-00001-2018NE000013

# PROCESSO SELETIVO Nº 1/2018

A Comissão de Seleção torna público aos interessados que realizará a abertura dos envelopes de "documentos de habilitação" das empresas classificadas no processo seletivo n.º 01/2018, cujo objeto é a seleção de um Gestor que, juntamente com o Administrador por ele indicado, realizará a constituição, a estruturação, o lançamento, a nndicado, realizara a constituição, a estruturação, o tançamento, a promoção, a gestão, a administração e a manutenção do ID ETF, Fundo de Índice apoiado pela Secretaria do Tesouro Nacional (STN) e pelo Banco Internacional para a Reconstrução e Desenvolvimento (BIRD), nos termos da Lei nº 10.179, de 2001. Data, hora e local da abertura dos envelopes: dia 04/09/2018 às 10h30min, no SAUS, Qd. 06, Bloco O, 6º ando pola do reunição em Practico (DE). andar, sala de reuniões, em Brasília/DF.

IDENES CESAR TOLEDO SILVA Presidente da Comissão de Seleção

# SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM GOIÁS

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 02/2018 - UASG 170195

Processo: 10180100306201885. Objeto: Participação do servidor Carlos Roberto Neri Matos, Superintendente de Administração do Ministério da Fazenda em Goiás e Tocantins, no XXXII Congresso Brasileiro de Direito Administrativo, que acontecerá no período de 17 a 19 de setembro de 2018, em Florianópolis/SC. Total de itens licitados: 01. Fundamento legal: art. 25, II, da Lei nº 8.666/93. Justificativa: capacitação com valor dentro do limite orçamentário desta Superintendência. declaração de inexigibilidade em 27/08/2018. DIEGO CÉSAR SANTANA MENDES. Responsável pelo Recursos Logísticos. Ratificação em 27/08/2018. ÁDIMA GOMES SFAIR MEDEIROS. Superintendente de Adm. em GO e TO substituta. Valor global: R\$1.000,00. CNPJ da contratada: 29.419.181/0001-77 INSTITUTO BRASILEIRO DE DIREITO ADMINISTRATIVO.

# SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO MARANHÃO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018 - UASG 170025

Nº Processo: 10388100061201860. Objeto: Serviços de fornecimento automático de bebidas quentes, incluindo a disponibilização dos equipamentos, compreendendo a instalação, o abastecimento e a manutenção preventiva e corretiva de máquinas automáticas "self-service" por meio de comodato, para o Ministério da Fazenda.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 13h30 às 17h30. Endereço: Rua Osvaldo Cruz Nr. 1618 - Edificio Sede - 6º Andar - Setor "d", - São Luis/MA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/170025-5-00007-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> KEILA DANIELLE DE MELO DA COSTA Pregoeira Samf-ma

(SIASGnet - 28/08/2018) 170025-00001-2018NE800001

# SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO MATO GROSSO DO SUL

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2018 - UASG 170106

Nº Processo: 10176000288201711.

Assinatura: 06/08/2018.

Nº Frocesso: 101/0000288201/11.

PREGÃO SRP № 3/2018. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA - CNPJ Contratado: 12282201000108. Contratado: J S AR CONDICIONADO EIRELI - Objeto: Contratação de serviços de limpeza e conservação com dedicação exclusiva de mão de obra para o Ministério da Transparência e Controladoria da União compartilhada com a Superintendencia do Patrimônio da União do Ministério de com a superintendencia do Fatrimonio da Uniao do Ministerio de Planejamento e Desenvolvimento e Gestão. Fundamento Legal: Lei 10520/2002, Decreto 5.450/2005, IN 02/2008, Lei 8666/93. Vigência: 06/08/2018 a 05/08/2019. Valor Total: R\$59.400,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800924 Fonte: 133000000 - 2018NE800931. Data de

(SICON - 28/08/2018) 170106-00001-2018NE000001

### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO PARANÁ

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 9/2018

A pregoeira da SAMF/PR torna público aos interessados o resultado de julgamento do Pregão Eletrônico SRP nº 09/2018 e declara vencedoras as seguintes empresas: MARCELO L. C. BRANDAO; ATLANTIS COM MAQ E EQUIP EIRELI; GIGA MAT ELET EIRELI; F.REIS DIST TINTAS EIRELI; MENDELI REPR COM E SERV EIRELI ME; MGS BRASIL DIST EIRELI; SUL.COM ATAC VAR LTDA; M.M. MAT ELET EIRELI; ADRIANA PATULSKI MAT CONST EIRELI.

BETHYAN KELLY ROESLER DA SILVA

(SIDEC - 28/08/2018) 170153-00001-2018NE800097

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018 - UASG 170153

Nº Processo: 10980100507201867. Objeto: Aquisição de Material de Consumo: LÂMPADAS LED. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 13h30 às 17h00. Endereço: Rua Marechal Deodoro, 555 - Centro - Curitiba/pr, - Curitiba/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/170153-5-00013-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de divergência entre disposições deste Edital e de seus anexos ou demais peças que compõem o processo, prevalecerá as deste Edital..

BETHYAN KELLY ROESLER DA SILVA

(SIASGnet - 28/08/2018) 170153-00001-2018NE800097

# SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SANTA CATARINA

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2018 - UASG 170166

Nº Processo: 10983100472201836 . Objeto: Pagamento de taxa inscrição no curso Gestão Tributária de Contratos e Convênios que ocorrerá nos dias 19/09/2018 a 21/09/2018, para participação dos servidores Ana Cristina da Rosa Lagarreta e Rodrigo Marçal Bravo. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Inviabilidade de competição declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. JOAO BATISTA SIMON FLAUSINO. Chefe da Drl/samf/sc. Ratificação em 27/08/2018. RONALDO PINTO DA SILVA. Superintendente de Administração Substituto. Valor Global: R\$ 5.000,00. CNPJ CONTRATADA: 09.094.300/0001-51 OPEN TREINAMENTOS EMPRESARIAIS E EDITORA LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 170166-00001-2018NE000020

# SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SÃO PAULO

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 135/2018 - UASG 170131

Nº Processo: 11974000056201720.

DISPENSA Nº 41/2018. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CPF Contratado: 41539834891. Contratado : JAIR JAIME BENETI -. Objeto: Locação de imóvel para sediar a Procuradoria Seccional de Araçatuba/SP, pelo período de 60 (sessenta) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/1993 . Vigência: 14/08/2018 a 13/08/2023. Valor Total: R\$506.079,60. Fonte: 132251040 - 2018NE801851. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170131-00001-2018NE800291

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 145/2018 - UASG 170131

Nº Processo: 11974000056201720.

DISPENSA Nº 41/2018. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CPF Contratado: 16970172821. Contratado : ODETE MARTINS BENETI -.Objeto: Locação de imóvel onde irá sediar a PSFN/Araçatuba, pelo período de 60 (sessenta) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/1993. Vigência: 14/08/2018 a 13/08/2023. Valor Total: R\$506.079,60. Fonte: 132251040 - 2018NE801852. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170131-00001-2018NE800291

# BANCO CENTRAL DO BRASIL ÁREA DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PE 135260 Objeto: PMO Symposium 2018. Empresa a ser contratada: Project Management Institute. NIF: 231887442. Fundamento Legal: Lei 8.666 de 21.6.93, Art. 25, inciso II, combinado com o inciso VI do Art. 13. Justificativa: Serviço técnico de natureza singular realizado pela empresa e notória especialização. Valor previsto: R\$19.278,00. Ratificação: Marcelo José Oliveira Yared- Chefe de Unidade.



# GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM BELO HORIZONTE

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 136703. Contrato: Bacen/ADBHO-51089/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: Cooperativa de Economia e Credito Mutuo dos Empregados da Vale Fertilizantes de Uberaba - Coperura Ltda . CNPJ 17.607.375/0001-17. Sem ônus para o Banco Central. Vigência: 23.8.2018 a 22.8.2023.. Assinatura: 23.8.2018 . Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

# GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM PORTO ALEGRE

#### EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 137270. Contrato Bacen/ADPAL 51132/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen, Contratante: Audiconsult Auditores SS. CNPJ 02.057.035/0001-92. Sem ônus para o Banco Central. Vigência: 23.8.2018 a 22.8.2023. Assinatura 23.8.2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

## GERÊNCIA ADMINISTRATIVA EM SÃO PAULO

#### **EXTRATOS DE CONTRATOS**

Processo nº 131821 Contrato: Bacen/ADSPA-51104/2018 Objeto: Autorização para acessar o Sishacen Contratante: Consórcio Nacional Volkswagen - Administradora de Consórcio Ltda.. CNPJ 47.658.539/0001-04. Sem ônus. Vigência: 13/8/2018 a 12/8/2023. Assinatura: 13/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

Processo nº 137143. Contrato: Bacen/ADSPA-51123/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: JPMorgan Chase Bank, National Association. CNPJ 46.518.205/0001-64. Sem ônus. Vigência: 16/8/2018 a 15/8/2023. Assinatura: 16/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

Processo nº 136797. Contrato: Bacen/ADSPA-51127/2018. Objeto:

Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: CERC CENTRAL DE RECEBÍVEIS S.A.. CNPJ 23.399.607/0001-91. Sem ônus. 17/8/2018 a 16/8/2023. Assinatura: 17/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei n° 8.666/93.

Processo nº 134895. Contrato: Bacen/ADSPA-51116/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: Banco Santander (Brasil) S.A.. CNPJ 90.400.888/0001-42. Sem ônus. Vigência: 20/8/2018 a 19/8/2023. Assinatura: 20/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

Processo nº 136250. Contrato: Bacen/ADSPA-51114/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: NGO-Associados Corretora de Câmbio Ltda. CNPJ 65.635.377/0001-62. Sem ônus. Vigência: 20/8/2018 a 19/8/2023. Assinatura: 20/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

Processo n° 137057. Contrato: Bacen/ADSPA-51118/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: Bradesco S.A. Corretora de Titulos e Valores Mobiliarios. CNPJ 61.855.045/0001-32. Sem ônus. Vigência: 20/8/2018 a 19/8/2023. Assinatura: 20/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

Processo nº 128131. Contrato: Bacen/ADSPA-51113/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: Cooperativa de Economia e Crédito Mútuo dos Funcionários da Faculdade de Ciências Agrárias e Veterinárias - Campus de Jaboticabal - SP - Sicoob Cooperfac. CNPJ 57.259.525/0001-63. Sem ônus. Vigência: 20/8/2018 a 19/8/2023. Assinatura: 20/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8 666/93

Processo n° 136772. Contrato: Bacen/ADSPA-51117/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: Banco Andbank Brasil S.A., CNPJ 48.795.256/0001-69. Sem ônus. Vigência: 20/8/2018 a 19/8/2023. Assinatura: 20/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

Processo nº 137152. Contrato: Bacen/ADSPA-51125/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: Banco J.P. Morgan S.A.. CNPJ 33.172.537/0001-98. Sem ônus. Vigência: 20/8/2018 a 19/8/2023. Assinatura: 20/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

Processo nº 136339. Contrato: Bacen/ADSPA-51143/2018. Objeto: Autorização para acessar o Sisbacen. Contratante: INTL - Festone Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários Ltda. CNPJ 62.090.873/0001-90. Sem ônus. Vigência: 22/8/2018 a 21/8/2023. Assinatura: 22/08/2018. Inexigibilidade de licitação por inviabilidade de competição. Base Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93.

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 77/2018 - UASG 925138

Nº Processo: 135800. Objeto: Prestação de serviço de análise ambiental periódica exigida pela Resolução - RE nº 9 da Anvisa, de 16/01/2003, nos prédios do Bacen em São Paulo.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Paulista, 1804, - São Paulo/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/925138-5-00077-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> BARBARA WANDERLEY SCRIGNOLI Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 925138-17804-2018NE000059

# ÁREA DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO E DE RESOLUÇÃO DEPARTAMENTO DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO

#### AVISOS

PROCESSO APROVADO PELO DEPARTAMENTO DE ORGANIZAÇÃO DO SISTEMA FINANCEIRO

132857 - Portocred S.A. - Crédito, Financiamento e Investimento (CNPJ 01.800.019). Assunto: alteração do capital de R\$29.967.276,28 para R\$31.061.431,48, dentro dos limites do capital autorizado (RCA de 26.6.2018). Decisão: Gerente-Técnico da GTPAL. Data: 27.8.2018

JOSE REYNALDO DE ALMEIDA FURLANI

#### RETIFICAÇÃO

No Diário Oficial nº 166, de 28.8.2018, seção 3, página 50, referente ao processo aprovado 129349 - Agiplan Financeira S.A. - Crédito Financiamento e Investimento (CNPJ 13.660.104), onde se lê "Data: 24.8.2018.", leia-se "Data: 23.8.2018."

# ÁREA DE POLÍTICA MONETÁRIA DEPARTAMENTO DE OPERAÇÕES DO MERCADO ABERTO

#### COMUNICADO Nº 32.470, DE 27 DE AGOSTO DE 2018

Divulga as condições de oferta pública para a realização de operações de swap para fins de rolagem do vencimento de 3/9/2018.

O Banco Central do Brasil, tendo em vista o disposto na Resolução 2.939 e na Circular 3.099, ambas de 26 de março de 2002, torna público que, das 11h30 às 11h40 do dia 28 de agosto de 2018, acolherá propostas das instituições financeiras participantes do módulo Oferta Pública (Ofpub) para a realização de operações de swap a serem registradas na B3 - Brasil, Bolsa, Balcão S.A., nos termos do "Contrato de Swap Cambial com Ajuste Periódico Baseado em Operações Compromissadas de Um Dia" daquela bolsa, com as seguintes características:

Data de Início	Data de Vencimento	Posição assumida pelo Banco Central	Posição assumida pelas inst. financeiras	Quantidade de contratos
3/9/2018	1/11/2018	compradora	vendedora	até 4.800
3/9/2018	1/4/2019	compradora	vendedora	até 4.800

- 2. Serão aceitos no máximo até 4.800 contratos a serem distribuídos a critério do Banco Central do Brasil, entre os vencimentos acima mencionados.
- 3. Na formulação das propostas, limitadas a cinco por instituição, deverá ser informada a quantidade de contratos e a respectiva cotação, com quatro casas decimais.
- 4. Na apuração da presente oferta pública será utilizado o critério de preço único, acatando-se todas as propostas com cotação igual ou superior à cotação mínima aceita pelo Banco Central do Brasil, a qual será aplicada a todas as propostas vencedoras.
- 5. O resultado desta oferta pública será divulgado em 28/8/2018 a partir das 11h50.
- 6. Após a divulgação do resultado, o Banco Central do Brasil enviará à B3 a relação das instituições contempladas, a quantidade de contratos aceita para cada uma e a taxa de juros representativa de cupom cambial de cada operação de swap, de acordo com a seguinte
  - $c = [(100 / cot) 1] \times 36000 / n$ , em que:
- I c corresponde à taxa de juros representativa de cupom cambial, expressa como taxa linear anual, base 360 dias corridos, com arredondamento na terceira casa decimal:
- II cot corresponde à cotação divulgada pelo Banco Central
- III n corresponde ao número de dias corridos compreendido entre a data de início do swap, inclusive, e a data de seu vencimento, exclusive.
- 7. Conforme previsto em oficio-circular da B3, as instituições que tiverem suas propostas aceitas deverão eleger uma corretora associada àquela bolsa para que proceda ao pré-registro das operações de swap de que se trata.
- 8. As pessoas físicas e as demais pessoas jurídicas poderão participar da oferta de que trata este comunicado, por intermédio das instituições referidas no parágrafo primeiro.
- 9. A presente oferta pública será realizada exclusivamente pelo módulo Ofpub, previsto no Regulamento do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia (Selic).

JOÃO HENRIQUE DE PAULA FREITAS SIMÃO Chefe

# COMUNICADO Nº 32.471, DE 27 DE AGOSTO DE 2018

Divulga condições para a realização de operações compromissadas com instituições financeiras participantes do módulo Oferta Pública (Ofpub).

- O Banco Central do Brasil, com base no disposto no artigo 10, inciso XII, da Lei nº 4.595, de 31 de dezembro de 1964, e no art. 1º da Circular nº 2.884, de 6 de maio de 1999, torna público que, das 12h às 12h30 do dia 28 de agosto de 2018, acolherá propostas das instituições financeiras participantes do módulo Ofpub para a realização de operações de venda de títulos públicos com compromisso de revenda assumido pela instituição financeira compradora, admitida a livre movimentação dos títulos, com as seguintes características:
  - I títulos:
- a) Letras do Tesouro Nacional (LTN): vencimentos em 1°/4/2019, 1°/7/2019, 1°/10/2019, 1°/1/2020, 1°/4/2020, 1°/7/2020, 1°/10/2020, 1°/7/2021, 1°/1/2022 e 1°/7/2022;
- b) Notas do Tesouro Nacional, Série B (NTN-B): vencimentos em 15/5/2019, 15/8/2020, 15/5/2021, 15/8/2022, 15/5/2023, 15/8/2024, 15/8/2026, 15/8/2028, 15/8/2030, 15/5/2035, 15/8/2040, 15/5/2045, 15/8/2050 e 15/5/2055; e
  c) Notas do Tesouro Nacional, Série F (NTN-F): vencimentos em 1º/1/2021, 1º/1/2023, 1º/1/2025, 1º/1/2027 e 1º/1/2029;
- 1°/1/2029;
- II valor financeiro máximo desta oferta: R\$ 5.000.000.000,00 (cinco bilhões de reais), observado que, de um mesmo título/vencimento, cada instituição financeira poderá adquirir,
- no máximo, 50% do valor de sua(s) proposta(s) aceita(s); III preços unitários de venda: os informados pelo Departamento de Operações do Mercado Aberto (Demab), às 11h30 de 28/8/2018, na página do Sistema Especial de Liquidação e de Custódia (Selic) na internet (www.selic.rtm);
- IV divulgação do resultado: 28/8/2018, a partir das 12h30;
  - V data de liquidação da venda: 29/8/2018; e
  - VI data de liquidação da revenda: 27/02/2019.
- 2. Na formulação das propostas, limitadas a duas por instituição, deverão ser informados a taxa de juros, expressa sob a forma anual considerando-se 252 dias úteis, com duas casas decimais, e o valor financeiro, em milhares de reais



- 3. As propostas deverão ter curso no módulo Ofpub/Ofdealer do Selic, opção "Lançamento" do submenu "Operações Compromissadas".
- 4. O resultado será apurado pelo critério de taxa única, acatando-se todas as propostas com taxa igual ou inferior à taxa máxima aceita pelo Banco Central do Brasil, a qual será aplicada a todas as propostas vencedoras.
- 5. A instituição com proposta aceita deverá informar ao Demab, até as 17h de 28/8/2018, o vencimento e o valor financeiro de cada um dos títulos objeto de sua compra, utilizando o módulo "Lastro" do Selic
- 6. O preço unitário da revenda será calculado com a seguinte fórmula:

m/252 (n-m)/252

PUrevenda = [PUvenda x (1 + Tj/100) - CJ] x (1 +Tj/100)

PUrevenda = preço unitário de revenda, arredondado na oitava casa decimal;

PUvenda = preço unitário de venda, conforme definido no primeiro parágrafo, inciso III;

- primeiro parágrafo, inciso III;

  TJ = taxa de juros definida no quarto parágrafo;

  m = número de dias úteis compreendidos entre a data de liquidação da venda e a data do pagamento do cupom de juros (\*);

  CJ = cupom de juros unitário pago pelo título durante a vigência do compromisso (\*);

  n = número de dias úteis compreendidos entre a data de
- liquidação da venda e a data de liquidação da revenda (\*);
- (\*) Não havendo pagamento de cupom de juros durante o compromisso, "CJ" e "m" assumem valor zero.
- 7. As operações cujo título pague cupom de juros até a data do compromisso devem ser registradas no Selic sob o código 1047 e as demais, sob o código 1044.

JOÃO HENRIQUE DE PAULA FREITAS SIMÃO Chefe

#### COMUNICADO Nº 32.473, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

Divulga as Taxas Básicas Financeiras (TBF), os Redutores "R" e as Taxas Referenciais (TR) relativos a 25, 26 e 27 de agosto de 2018

De acordo com o que determina a Resolução nº 4.624, de 18.1.2018, comunicamos que as Taxas Básicas Financeiras (TBF), os Redutores "R" e as Taxas Referenciais (TR) relativos aos períodos abaixo especificados são:

I - Taxas Básicas Financeiras (TBF):

- a) de 25.8.2018 a 25.9.2018: 0,4646% (quatro mil, seiscentos
- e quarenta e seis décimos de milésimo por cento); b) de 26.8.2018 a 26.9.2018: 0,4879% (quatro mil, oitocentos e setenta e nove décimos de milésimo por cento);
- c) de 27.8.2018 a 27.9.2018: 0,5112% (cinco mil, cento e doze décimos de milésimo por cento);

- II Redutores "R": a) de 25.8.2018 a 25.9.2018: 1,0061 (um inteiro e sessenta e um décimos de milésimo);
  b) de 26.8.2018 a 26.9.2018: 1,0061 (um inteiro e sessenta e
- um décimos de milésimo):
- c) de 27.8.2018 a 27.9.2018: 1,0062 (um inteiro e sessenta e dois décimos de milésimo); e III - Taxas Referenciais (TR):

- a) de 25.8.2018 a 25.9.2018: 0,0000% (zero por cento); b) de 26.8.2018 a 26.9.2018: 0,0000% (zero por cento);
- c) de 27.8.2018 a 27.9.2018: 0,0000% (zero por cento).

JOAO HENRIOUE DE PAULA FREITAS SIMAO

# BANCO DA AMAZÔNIA S/A

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2018/024

O Banco da Amazônia S. A. torna público que a empresa ELETROBYTES SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO CIVIL E ELÉTRICA LTDA-EPP - CNPJ: 10.546.171/0001-74, foi a vencedora da licitação sob referência

> ELCIO DE SOUSA FARIAS Pregoeiro

# RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2018/006

O Banco da Amazônia S. A., torna público que a licitação sob referência resultou Deserta

> ÉLCIO DE SOUSA FARIAS Presidente da Comissão de Licitações

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2018 - UASG 179007

Nº Processo: 2018/229. Objeto: Contratação de empresa especializada via procedimento licitatório, na modalidade Pregão Eletrônico, tipo menor preço, para confecção de serviços gráficos diversos, com gravação em CTP (computer to plate) para materiais coloridos e fotolitos (para materiais de 4 cores), com apresentação de provas, impressão digital e/ou offset para a produção de folders/panfletos/revistas/livros/cartilhas e outros materiais gráficos, visando ao atendimento dos diversos setores do Banco ... Total de Itens Licitados: 84. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das

14h00 às 17h59. Endereço: Av.presidente Vargas 800, 14.andar - Centro, Campina - Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/179007-5-00033-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O preço será mantido sobre sigilo conforme Lei 13.303/16.

> ELCIO DE SOUSA FARIAS Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 179007-00001-2018NE999999

# BANCO DO BRASIL S/A DIRETORIA DE LOGÍSTICA

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

ELETRÔNICO PREGÃO CONTRATADA: 3XT Construções e Tecnologia Eireli; CONTRATO: 2018.7421.7359 OBJETO: Reconstrução de muro do terreno da Ag. Itabaianinha (SE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 69.478,58; VIGÊNCIA: 90 dias corridos; ASSINATURA em 20.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01804 (7421)
CONTRATADA: FERRARESE Construções Ltda EPP; CONTRATO: 2018.7421.7381; OBJETO: Interligação da central de

alarme ao patch do gerador de neblina no Seret Lages (SC); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 6.270,04; VIGÊNCIA: 93 dias corridos; ASSINATURA em 16.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01847 PREGAO ELETRONICO 2017/01847 (7421) CONTRATADA: WORK Engenharia Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7434; OBJETO: Alteração de leiaute do 4º andar do Ed. Sede VII, em Brasília (DF); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 13.104,80; VIGÊNCIA: 70 dias corridos; ASSINATURA em 17.08.2018. PREGÃO ELETRÔNICO 2017/0

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01847 (7421)
CONTRATADA: WORK Engenharia Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7486; OBJETO: Devolução do imóvel do PAB Ministério da Justiça (DF); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis de uso; VALOR TOTAL: R\$ 14.971,20; VIGÊNCIA: 75 dias corridos; ASSINATURA em 20.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/010475

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01847 (7421) CONTRATADA: ANTONIO SANTOS da Silva EPP; CONTRATO: 2018.7421.7437; OBJETO: Recomposição de sinistro na Ag. Caldas Novas (GO); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Sinistros;

NA AG. Caldas Novas (GO), TEM ORÇAMENTARIO: SINISITOS, VALOR TOTAL: R\$ 51.886,63; VIGÊNCIA: 85 dias corridos; ASSINATURA em 17.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01897 (7421)
CONTRATADA: SOUSA BARROSO Engenharia e Serviços Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7306; OBJETO: Conservação predial da Ag. Vitorino Freire (MA); ITEM ORÇAMENTÂRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 248.116,55; VIGÊNCIA: 185 dias corridos; ASSINATURA em 17.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/02556 (7421) CONTRATADA: KMS Instalações Bancárias e Comerciais Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7503; OBJETO: Execução do projeto de prevenção e combate a incêndio e pânico e correção de infiltração em banheiros na Ag. Luziânia (GO); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 26.948,78; VIGÊNCIA:

75 dias corridos; ASSINATURA em 24.08.2018.
PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01804 (7421)
CONTRATADA: Construções GRANZOTTO Ltda EPP;
CONTRATO: 2018.7421.7409; OBJETO: Revisão do sistema de alarme de incêndio na Ag. Corporate Bank Oeste (SC); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 9.484,40; VIGÊNCIA: 78 dias corridos; ASSINATURA em 20.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01773 (7421) CONTRATADA: JC ALPHA Construtora Ltda EPP; CONTRATO: 2018.7421.7440; OBJETO: Aumento de segurança do ambiente externo da Ag. Afonso Pena - Campo Grande (MS); ITEM ORÇAMENTARIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 23.704,20; VIGÊNCIA: 80 dias corridos; ASSINATURA em 21.08.2018

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01804 (7421)
CONTRATADA: FERRARESE Construções Ltda EPP;
CONTRATO: 2018.7421.7485; OBJETO: Adequação do imóvel
sinistrado por explosão da Ag. Salto Veloso (SC); ITEM
ORÇAMENTÁRIO: Sinistros; VALOR TOTAL: R\$ 22.418,91;
VIGÊNCIA: 93 dias corridos; ASSINATURA em 22.08.2018.
PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01804 (7421)
CONTRATADA: FERRARESE Construções Ltda EPP;
CONTRATO: 2018.7421.7487; OBJETO: Adequação do imóvel
sinistrado por explosão da Ag. Arroio Trinta (SC); ITEM
ORÇAMENTÁRIO: Sinistros; VALOR TOTAL: R\$ 28.247,25;
VIGÊNCIA: 93 dias corridos; ASSINATURA em 22.08.2018.
PREGÃO ELETRÔNICO 2017/00200 (7421)
CONTRATADA: VERTICE Comunicação Visual e Sinalização
Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7508; OBJETO: Instalação de
sinalização visual externa em LED na Ag. Itaberaba (BA); ITEM
ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01804

35.880,89; VIGÊNCIA: 225 dias corridos; ASSINATURA em

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/00200 CONTRATADA: VÉRTICE Comunicação Visual e Sinalização Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7514; OBJETO: Instalação de sinalização visual externa em LED na Ag. Wenceslau Guimarães (BA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 35.807,20; VIGÊNCIA: 225 dias corridos; ASSINATURA em 17.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/00200 (7421) CONTRATADA: VÉRTICE Comunicação Visual e Sinalização Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7521; OBJETO: Instalação de cinalização visual externa em LED na Ag. Ubaitaba (BA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 48.512,84; VIGÊNCIA: 225 dias corridos; ASSINATURA em 17.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/00200 PREGÃO ELETRONICO 2017/00200 (7421) CONTRATADA: VÉRTICE Comunicação Visual e Sinalização Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7528; OBJETO: Instalação de sinalização visual externa em LED na Ag. São Felix (BA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 41.724,34; VIGÊNCIA: 225 dias corridos; ASSINATURA em 17.08.2018

ELETRÔNICO PREGÃO PREGAO ELETRONICO 2017/00200 (7421) CONTRATADA: VÉRTICE Comunicação Visual e Sinalização Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7532; OBJETO: Instalação de sinalização visual externa em LED na Ag. Maracas (BA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 35.846,33; VIGÊNCIA: 225 dias corridos; ASSINATURA em 17.08.2018. 2017/00200

17.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01942 (7421)

CONTRATADA: JC ALPHA Construtora Ltda EPP; CONTRATO: 2018.7421.7328; OBJETO: Infraestrutura para implantação de gerador de neblina na Ag. Jabaquara (BA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 20.450,94; VIGÊNCIA: 77 dias corridos; ASSINATURA em 20.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01942 CONTRATADA: JC ALPHA Construtora Ltda EPP; CONTRATO: 2018.7421.7376; OBJETO: Infraestrutura para implantação de gerador de neblina no PAA São Miguel das Matas (BA); ITEM

gerador de neblina no PAA São Miguel das Matas (BA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Sinistros; VALOR TOTAL: R\$ 23.965,20; VIGÊNCIA: 80 dias corridos; ASSINATURA em 20.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 (7421) CONTRATADA: FRAIZ Construções Civis Eireli EPP; CONTRATO: 2018.7421.7445; OBJETO: Adequação do 10º andar do CENOP Serviços Curitiba (PR); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 15.058,81; VIGÊNCIA: 78 dias corridos; ASSINATURA em 22.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 (7421)

78 dias corridos; ASSINATURA em 22.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 (7421)
CONTRATADA: FRAIZ Construções Civis Eireli EPP;
CONTRATO: 2018.7421.7458 OBJETO: Adequação do PAB INSS
Curitiba (PR): ITEM ORÇAMENTÁRIO: Reforma para devolução
do imóvel; VALOR TOTAL: R\$ 29.196,24; VIGÊNCIA: 78 dias
corridos; ASSINATURA em 22.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 (7421)
CONTRATADA: Construtora BRASIL REAL Ltda EPP;
CONTRATO: 2018.7421.7467; OBJETO: Modernização de
iluminação para LED na Ag. Colorado (PR); ITEM
ORÇAMENTÁRIO: Substituição de lâmpadas fluorescentes por
LED; VALOR TOTAL: R\$ 35.257,98; VIGÊNCIA: 78 dias
corridos; ASSINATURA em 23.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 (7421)

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 (7421)
CONTRATADA: Construtora BRASIL REAL Ltda EPP;
CONTRATO: 2018.7421.7534; OBJETO: Substituição de telhas de

CONTRATO: 2018.7421.7534; OBJETO: Substituição de telhas de fibrocimento, rufos, calhas, pintura interna do forro e serviços correlatos na Ag. Av. Tiradentes (PR); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 74.947,48; VIGÊNCIA: 93 dias corridos; ASSINATURA em 21.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/02450 (7421) CONTRATADA: EPACOM Telecomunicações Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7339; OBJETO: Adequações civis para implantação de sistema de detecção e combate a incêndio na Ag. Arroio Grande (RS); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis de uso; VALOR TOTAL: R\$ 74.596,76; VIGÊNCIA: 125 dias corridos; ASSINATURA em 15.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01069 (7421) CONTRATADA: Construtora TRELICA Ltda; CONTRATO:

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01069 (7421)
CONTRATADA: Construtora TRELIÇA Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7288; OBJETO: Melhorias no sistema de climatização da Ag. Luzilândia (PI); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 146.674,56; VIGÊNCIA: 125 dias corridos; ASSINATURA em 15.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01069 (7421)
CONTRATADA: Construtora TRELICA LTD.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01069 (7421) CONTRATADA: Construtora TRELIÇA Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7332; OBJETO: Fornecimento e substituição dos aparelhos de ar condicionado da Ag. Alemanha (MA); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 65.214,02; VIGÊNCIA: 115 dias corridos; ASSINATURA em

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01069 (7421)
CONTRATADA: Construtora TRELIÇA Ltda; CONTRATO:
2018.7421.7333; OBJETO: Modernização do sistema de ar
condicionado da Ag. São João dos Patos (MA); ITEM
ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$
27.327,45; VIGÊNCIA: 110 dias corridos; ASSINATURA em
15.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 (7421) CONTRATADA: PROENERG Engenharia Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7545; OBJETO: Adequação de fachada na Ag. Cascavel (PR); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR

R\$ 106.993.02: VIGÊNCIA: 78 dias corridos: TOTAL: ASSINATURA em 22.08.2018.

ISSN 1677-7069

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01734 CONTRATADA: PROENERG Engenharia Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7553; OBJETO: Adequação de segurança na Ag. Pato Branco (PR); ITEM ORÇAMENTÂRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 86.367,54; VIGÊNCIA: 93 dias corridos; ASSINATURA em 22.08.2018. PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01996 (7421)

CONTRATADA: MODULENGE Construções Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7590; OBJETO: Adequações civis para implantação de sistema de detecção e combate a incêndio na Ag. Itaguaru (GO); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação predial; VALOR TOTAL: R\$ 39.125,38; VIGÊNCIA: 85 dias corridos; ASSINATURA em 23.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01069 (7421) CONTRATADA: TECNO TÉRMICA Engenharia Ltda; CONTRATO: 2018.7421.7005; OBJETO: Melhorias no sistema de climatização na Ag. Montese (CE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis de uso; VALOR TOTAL: R\$ 120.305,44; VIGÊNCIA: 125 dias corridos; ASSINATURA em 03.08.2018.

PREGÃO ELETRÔNICO 2017/01069 (7421)
CONTRATADA: TECNO TÉRMICA Engenharia Ltda;
CONTRATO: 2018.7421.7019; OBJETO: Melhorias no sistema de climatização na Ag. Campos do Pici (CE); ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis de uso; VALOR TOTAL: R\$ 107.032,03; VIGÊNCIA: 155 dias corridos; ASSINATURA em 03.08.2018.

Pregão Eletrônico: 2017/01864 (7421); CONTRATADA: DATASOL ENGENHARIA LTDA.; CONTRATO: 2018.7421.7679 decorrente da Ata de Registro de Preço: 2017.7421.9540; OBJETO: Serviços de engenharia para adequação da agência Nazaré como Agência Vitrine; DEPENDÊNCIA: 3024-4/00/Nazaré (SP); VALOR TOTAL: R\$ 691.658,28; VIGÊNCIA: 180 dias; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóveis de Uso - Reforma e Equipamentos Incorporados; ASSINATURA: 27.08.2018.
Pregão Eletrônico: 2017/01069 (7421); CONTRATADA:

TECNO TÉRMICA ENGENHARIA LTDA.; CONTRATO: 2018.7421.7226 decorrente da Ata de Registro de Preço: 2017.7421.6048; OBJETO: Modernização dos equipamentos de 2017.7421.0048; OBJETO: Modernização dos equipamentos de refrigeração, incluindo o fornecimento, transporte e instalação dos novos e desinstalação dos usados; DEPENDÊNCIA: 4876-3/00/Ipixuna do Pará (PA); VALOR TOTAL: R\$ 111.668,67; VIGÊNCIA: 180 dias; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação Predial - Rede de Atendimento e Mobiliário e Equipamentos de Uso; ASSINATURA: 20.08.2018.

Pregão Eletrônico: 2016/06528 (7421); CONTRATADA: JOSÉ ROBERTO ALVES BASTOS - EPP; CONTRATO: 2018.7421.7651 decorrente da Ata de Registro de Preço: 2017.7421.6079; OBJETO: Serviços de engenharia sem acréscimo de área construída; DEPENDÊNCIA: 1667-5/00/Brotas (SP); VALOR TOTAL: R\$ 79.969,82; VIGÊNCIA: 90 dias; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Conservação Predial - Rede de Atendimento; ASSINATURA: 24.08.2018.

Pregão Eletrônico: 2017/02554 (7421); CONTRATADA: ENGENHARIA LTDA.; CONTRATO: PROGECON ENGENHARIA LIDA.; CONTRATO: 2018.7421.7459 decorrente da Ata de Registro de Preço: 2018.7421.1604; OBJETO: Contratação de material e mão de obra para instalação do Escritório Exclusivo Volta Redonda; DEPENDÊNCIA: 9151-0/00/ Escritório Exclusivo Volta Redonda (RJ); VALOR TOTAL: R\$ 155.307,25; VIGÊNCIA: 105 dias; ITEM ORÇAMENTÁRIO: Projetos e Obras Civis; ASSINATURA: 17.08.2018

Pregão Eletrônico: 2016/06528 (7421); CONTRATADA: JOSÉ ROBERTO ALVES BASTOS - EPP; CONTRATO: 2018.7421.7536 decorrente da Ata de Registro de Preço: 2017.7421.6079; OBJETO: Serviços de engenharia; DEPENDÊNCIA: 6551-X/00/Brotas (SP); VALOR TOTAL: R\$ 67.152,06; VIGÊNCIA: 130 dias; ITÉM ORÇAMENTÁRIO: Conservação Predial - Rede de Atendimento; ASSINATURA: 24.08.2018.

### EXTRATOS DE CONTRATOS

LEILÃO OFICIAL 2018/0501 Lote 02 - COMPRADOR: LUIZ ALBERTO SALIM LOTUFO, CPF: 005.308.108-08. OBJETO: Lote 02: Imóvel urbano, um prédio comercial dentro de um terreno com área de 259,96 m², situado na Avenida Jorge Tibiriça, 675, Centro, município de Cruzeiro - SP. Melhor descrito na matrícula 21.921, do Oficial de Registro de Imóveis de Cruzeiro - SP. ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóvel Não de Uso -Valor da venda: R\$ 1.145.000,00. ASSINATURA em:

LEILÃO OFICIAL 2018/0406 - Lote 52 - COMPRADOR: LEANDRA APARECIDA DA TRINDADE - CPF: 278.817.298-21. OBJETO: Imóvel urbano: apto. nº 406, Localizado no 4º Pavimento, Bl. 01, do empreendimento Spazio Campo Lazio, área total de 88,9596m², situado à Avenida Salinas, 2445, Loteamento Cidade Jardim, município de São José dos Campos - SP. Melhor descrito na matrícula 209.408 do 1º Oficial de Registro de Imóveis Anexos de São José dos Campos - SP.. - ITEM ORÇAMENTÁRIO: Imóvel Não de Uso - Valor total da venda R\$ 91.000,00. ASSINATURA em: 22/08/2018.

# EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

PREGÃO ELETRÔNICO 2015/00392 (7422) Lote 2; CESUP COMPRAS E CONTRATAÇÕES (SP); Décimo Quarto Termo de Aditivo ao Contrato 2015.7422.0286; CONTRATADA: Companhia de Locação das Américas; Objeto: Supressão e Acréscimo e Alteração dos documentos nº 01, nº 02 e nº 03.

Segundos termos aditivos para alteração de cláusula decorrente dos ajustes referentes a supressão quantitativa nos contratos: 2018.7421.0662 / 0667 / 0668 / 0691 / 0696 / 0704 / 0705 / decorrentes do Pregão Eletrônico 2016/00862 (7421); Ata de Registro de Preços N.º 2017.7421.0337; CONTRATADA: Marcenaria

Segundos termos aditivos para alteração de cláusula decorrente dos ajustes referentes a supressão quantitativa nos contratos: 2018.7421.0712 / 0716 / 1008 / 1018 / 1054 / 1057 / 1058 / -decorrentes do Pregão Eletrônico 2016/00862 (7421); Ata de Registro de Preços N.º 2017.7421.0319; CONTRATADA: Marcenaria

Segundos termos aditivos para alteração de cláusula decorrente dos ajustes referentes a supressão quantitativa nos contratos: 2018.7421.0854 / 0873 / decorrentes do Pregão Eletrônico 2016/00862 (7421); Ata de Registro de Preços N.º 2017.7421.0329;

CONTRATADA: Marcenaria Sular Ltda.

PREGÃO ELETRÔNICO nº 2016/00862 (7421); Cesup
Compras e Contratações-São Paulo/SP; Segundo Termo de Aditivo ao
Contrato 2018.7421.0764; CONTRATADA: Marcenaria Sular Ltda. OBJETO: Alteração da Cláusula Terceira do Contrato: ASSINATURA em 15.08.2018

PREGÃO ELETRÔNICO nº 2015/1065 (7417); Cesup Compras e Contratações-São Paulo/SP; Quarto Termo de Aditivo ao Contrato 2015.7417.0828; CONTRATADA: Primtec Elétrica Ltda.-Contrato 2013.7417.0628, CONTRATADA. Filimete Elettrica Ltda.-OBJETO: Alteração das Cláusulas Terceira, Oitava e dos Documentos 05 e 08 do Contrato; ASSINATURA em 15.08.2018 PREGÃO ELETRÔNICO nº 2015/00419 (7417); Cesup Compras e Contratações-São Paulo/SP; Terceiro Termo de Aditivo ao

Contrato 2015.7417.1468; CONTRATADA: Primtec Elétrica Ltda.-EPP -OBJETO: Alteração das Cláusulas Terceira e Oitava do Contrato; ASSINATURA em 09.08.2018

PREGÃO ELETRÔNICO nº 2016/01037 (7421) - Lote 04; Cesup Compras e Contratações-São Paulo/SP; Quinto Termo de Aditivo ao Contrato 2016.7421.6340; CONTRATADA: Interclima Andradina Ar Condicionado Ltda. -EPP -OBJETO: Alteração da Cláusula Terceira e Documentos n.º 02, 04 e 05 do Contrato; ASSINATURA em 13.08.2018

DISPENSA DE LICITAÇÃO nº 2016/05622 (7421); Cesup Compras e Contratações-São Paulo/SP; Sétimo Termo de Aditivo ao Contrato 2016.7421.8058; CONTRATADA: MAC Engenharia

Contrato 2016.7421.8058; CONTRATADA: MAC Engenharia Manutenção e Ar Condicionado Ltda. -OBJETO: Alteração da Cláusula Terceira, Anexo 01, Documentos 02, 03 e Cronograma de manutenção; ASSINATURA em 10.08.2018

PREGÃO ELETRÔNICO nº 2017/01974 (7421) - Lote 05; Cesup Compras e Contratações-São Paulo/SP; Segundo Termo de Aditivo ao Contrato 2017.7421.7671; CONTRATADA: Dutoclean - Limpeza Robotizada de Dutos Ltda.-ME -OBJETO: Alteração das Cláusulas Terceira, Oitava e dos Documentos NR. 02, NR 03 e NR 07 do Contrato: ASSINATURA em 09.08.2018

07 do Contrato; ASSINATURA em 09.08.2018

CONCORRÊNCIA nº 2016/06060 (7421); Cesup Compras e
Contratações-São Paulo/SP; Terceiro Termo de Aditivo ao Contrato 2017.7421.9200; CONTRATADA: Construtora Comercial Tone Ltda. -OBJETO: Alteração das Cláusulas Sexta e Sétima do Contrato; ASSINATURA em 06.08.2018

DISPENSA DE LICITAÇÃO nº 2018/00251 (7421); Cesup Compras e Contratações-São Paulo/SP; Primeiro Termo de Aditivo ao Contrato 2018.7421.0403; CONTRATADA: Primtec Elétrica Ltda. -OBJETO: Alteração das Cláusulas Terceira, Oitava e Documentos 04, 05 e 08 do Contrato; Ajuste redacional de atualização da Cláusula Vigésima Quarta; ASSINATURA em 08.08.2018

# AVISO DE ALTERAÇÃO

LICITAÇÃO ELETRÔNICA 2018/03094(7421) - CESUP COMPRAS E CONTRATAÇÕES - SP; OBJETO: Contratação de serviços de Recepção para Comitê de Administração para dependências do Banco do Brasil no estado de Santa Catarina (SC), ou em local a ser indicado pelo CONTRATANTE, publicada no D.O.U. de 20.08.2018, Seção 3, Página 77. O edital foi alterado e a errata encontra-se à disposição dos interessados na internet, no endereço https://licitacoes-e.com.br, por meio do número de licitação 733694. Em virtude da alteração, a realização do certame será no dia 20/09/2018

# SILVIA CAROLINA JASPONTE CANCINI

# AVISOS DE PENALIDADE

Tornamos público que a empresa RJ Clean Comércio de Equipamentos Ltda., CNPJ 18.290.096/0001-35, com endereço à Av. das Américas n. 13.685 - Sala 240 - Recreio dos Bandeirantes - Rio de Janeiro/RJ, CEP 22.790-701, está impedida de licitar e contratar no âmbito da União, pelo período de 12 (doze) meses. Fundamento legal: art. 7°, da Lei nº 10.520/02 e item 11.1 do edital ref. ao Pregão Eletrônico nº 2017/01372 (7421) - Lote

Tornamos público que a empresa Zoom Publicidade Exterior Ltda - ME, CNPJ 03.470.235/0001-35, com endereço à Avenida Santos Dumont S/N - Estrada do Coco - Lauro de Freitas - BA - CEP 42.700-000, está impedida de licitar e contratar no âmbito da União, pelo período de 06 (seis) meses. Fundamento legal: art. 7°, da Lei nº 10.520/02 e item 11.1 do edital ref. ao Pregão Eletrônico nº 2017/000706 (7421) - Lote 01 a 09.

> FERNANDA SILVA Gerente de Soluções

### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

LICITAÇÃO ELETRÔNICA 2018/03172 - (7421) Cesup Compras e Contratações - São Paulo (SP), realizado por meio da Internet; OBJETO: Aquisição para fornecimento e entrega de Televisores de 32" ou superior, 42" ou superior, por meio de Registro de Preços, para todas as dependências do Banco do Brasil localizadas nas regiões sul e sudeste, RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: no endereço https://licitacoes-e.com.br, até 11.09.2018 às 09h00; OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico acima por meio de licitação 733946; Informações: número cesuplicit.compras@bb.com.br e thais.araujo@bb.com.br.

> THAIS ARAUJO DA CRUZ Responsável

#### RESULTADO DE JULGAMENTO

LEILÃO PÚBLICO 2018/2802V (9101) - CESUP PATRIMÔNIO PR; OBJETO: Venda de bens imóveis, situados nos estados do Piauí e Ceará. VENCEDOR: LOTE 09 - ANA PAULA DA SILVA, CPF: 666.609.473-53. A partir desta data os autos do processo estão com vista franqueada.

> ADILSON RENATO ZILLI Presidente da Comissão de Licitação

#### COBRA TECNOLOGIA S/A

# EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Licitação Eletrônica: DGCO Nº 00129/2018; firmado em 14/08/2018; Favorecido: CHRONOS DO BRASIL INFORMÁTICA LTDA.; Objeto: Registro de Preços para Aquisição de SSHD 1 TB 8GB SSD SATA-3, para Terminais Multi Funções (TMFs), para atendimento à Assistência e Técnica; Licitação Eletrônica Nº 51-2018-06-12; Vigência: 12 (doze) meses; Valor: R\$ 1.992.000,00.

# **EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS**

14º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00333/2003, firmado em 01/09/2003, Favorecido: AJNT ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS PRÓPRIOS LTDA; Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato até 3108/2019, reajuste dos preços e alteração redacional do contrato Fundamento Legal: art. 57, inc. II, art.55, inc.III e art. 61, § único da Lei nº 8666/93; Valor: R\$ 15.399,00;

1º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00103/2017, firmado em 04/09/2017, Favorecido: ALICERCE IMÓVEIS LTDA ME; Obieto: prorrogação do prazo de vigência do contrato até 03/09/2019, e alteração redacional do contrato, Fundamento Legal: art. 57, inc. II, e art. 61, § único. Valor: R\$ 9.000,00;

3º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00161/2013, firmado em 05/09/2013, Favorecido: BARATA & CIA LTDA - EPP; Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato até 04/09/2023, e alteração redacional do contrato, Fundamento Legal: art. 57, inc. II, e art. 61, § único. Valor: R\$ 1.469.764,20;

2º Aditivo ao Contrato - DGCO nº 00159/2013, firmado em 05/09/2013, Favorecido: ÁGUA SANTA ADMINISTRAÇÃO DE PARTICIPAÇÕES LTDA; Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato até 04/09/2023, reajuste dos preço e alteração redacional do contrato, Fundamento Legal: art. 57, inc. II, art.55, inc..III e art. 61, § único. Valor: R\$ 1.444.628,40;

# AVISO DE LICITAÇÃO LICITAÇÃO ELETRÔNICA Nº 83-2018-08-20 - SRP

Registro de Preços para aquisição de CFTV e nobreak, para atendimento à assistência técnica; Realização do certame dia 13/09/2018 às 10h30min; Edital completo em 30/08/2018 que deve retirado através do site www.licitacoes-e.com.br: www.bbtecno.com.br ou pelo e-mail licitacoes@bbtecno.com.br.

> Rio de Janeiro, 28 de Agosto de 2018. ÍTALO AUGUSTO DIAS DE SOUZA Autoridade Competente de Licitação



## BANCO DO NORDESTE DO BRASIL S/A

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

O BANCO DO NORDESTE DO BRASIL S.A. faz saber a todos quantos virem o presente Edital, expedido em conformidade com o art. 26, § 4º, da Lei nº 9.784/99, para comunicação do julgamento de recurso do Processo Administrativo nº 2016/299 movido em face da Empresa LIFE SEGURANÇA EIRELI - EPP. CNPJ 20.316.426/0001-66, atualmente em lugar desconhecido, que tramita neste Órgão, e que culminou na manutenção da sanção de IMPEDIMENTO DE LICITAR E DE CONTRATAR COM A UNIÃO, ESTADOS, DISTRITO FEDERAL OU MUNICÍPIOS, E DESCREDENCIAMENTO NO SICAF PELO PRAZO DE 2 (DOIS) MESES, em conformidade com o subitem 17.1.6 do Edital de Pregão Eletrônico nº 2015/097 e com o art.7º da Lei nº 10.520/02.

Fortaleza, 28 de agosto de 2018. MANOEL MARQUES DA CUNHA NETO Gerente Executivo

#### AVISO DE LICITAÇÃO

PROCEDIMENTO DE LICITAÇÃO Nº 2018/061 - Objeto: Alienação do imóvel, prédio comercial, não de uso próprio, sito à Rua Maria Domitila, 362, 376 e 380, Bairro do Brás, São Paulo-SP. Abertura dia 13/09/2018, às 09h. Edital disponível no site: http://www.bnb.gov.br, no link Licitações e Contratos - Licitações Agendadas. Informações: e-mail: comissaoespecialdelicitacao@bnb.gov.br.

COMISSÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO

## CAIXA ECONÔMICA FEDERAL VICE-PRESIDÊNCIA GOVERNO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATO	CONTRATANTE	CONTRATADO	OBJETO	INSTRUMENTO
0387.924-48/771041/12	MCIDADES	PM Queimados/RJ	Altera vigência: 20/09/2019	T Aditivo:23/08/2018
0301588-67/09	MCidades	Santo André/SP	Prorroga vigência: 30/10/18	T Aditivo-27/08/18
809652/14	MCIDADES	PM Irajuba/BA	Altera vigência: 30/04/2020	T Aditivo:20/08/2018
0402496-99/12	MCIDADES	PM Curitiba/PR	Altera vigência: 30/06/2019	T Aditivo:27/08/2018
830641/16	MCIDADES	PM Monte Mor/SP	Altera contrap: R\$ 37.638,29	T Aditivo:27/08/2018
1044.943-72/2017	MCIDADES	SÃO LOURENÇO/MG	ALTERA CP R\$3.885,14	TEMO ADITIVO 09/08/201
1024978-72/2015	MCIDADES	Messias Targino/RN	Alt. Vig.: 28/02/2019	T. Aditivo: 27/08/2018
1017792-35/2014	MTURISMO	Fernando Pedroza/RN	Alt. Vig.: 28/02/2019	T. Aditivo: 27/08/2018
0363738-73/2012	MINC	Porto Alegre/RS	Altera vigência - 30/12/2018	T. Aditivo - 10/08/2018
845621/2017	MCIDADES	PM Vargem Alta/ES	Alt.CP: R\$31.696,00	T.Aditivo: 27/08/2018
867603/18	MCIDADES	PM Monte Alegre do Sul/SP	NE 2018NE800964	T Aditivo:27/08/2018
866639/18	MCIDADES	PM Lindóia/SP	NE 2018NE801699	T Aditivo:27/08/2018
866755/18	MCIDADES	PM Pinhalzinho/SP	NE 2018NE801830	T Aditivo:27/08/2018
867604/18	MCIDADES	PM Monte Alegre do Sul/SP	NE 2018NE801964	T Aditivo:27/08/2018
866031/18	MCIDADES	PM Atibaia/SP	Altera UG 175004, Gestão 001 e NE 2018NE	T Aditivo:27/08/2018
790375/13	MCIDADES	PM PEDRO GOMES/MS	ALTERA VIG.:27/03/19	T ADITIVO:27/08/18
1008323-89/13	MCIDADES	PM Barcelona/RN	Altera vigência: 28/02/2019	T Aditivo: 27/08/2018
1030825-29/16	MTUR	PM Encanto/RN	Altera vigência: 30/08/2019  Altera vigência: 30/08/2019	T Aditivo: 27/08/2018
1029239-54/16	MCIDADES	PM Antônio Martins/RN	Altera vigência: 30/08/2019	T Aditivo: 27/08/2018
1025074-0715	MTUR	PM Vicosa/RN	Altera vigência: 28/02/2019  Altera vigência: 28/02/2019	T Aditivo: 27/08/2018
754341/10	MAPA	COLINAS/MA	Prorroga vigência: 30/11/2018	T.Aditivo: 20/08/2018
7543541/10	MAPA	COLINAS/MA	Prorroga vigência: 30/11/2018	T.Aditivo: 20/08/2018
754350/10	MAPA	COLINAS/MA	Prorroga vigência: 30/11/2018	T.Aditivo: 20/08/2018
754350/10	MAPA MAPA	COLINAS/MA COLINAS/MA	Prorroga vigência: 30/11/2018 Prorroga vigência: 30/11/2018	T.Aditivo: 20/08/2018
772019/12	MTUR	FORTALEZA DOS NOGUEIRAS/MA	Prorroga vigência: 31/12/2018	T.Aditivo: 24/08/2018
812827/14	MS	FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE-TIMON/MA	Prorroga vigência: 30/08/2019	T.Aditivo: 20/08/2018
800453/13		JUNCO DO MARANHAO/MA	Prorroga vigência: 30/04/2019  Prorroga vigência: 30/04/2019	
808388/14	MCIDADES	JUNCO DO MARANHAO/MA		T.Aditivo: 20/08/2018
	MTUR		Prorroga vigência: 30/04/2019	T.Aditivo: 20/08/2018
713514/09	ME	PAULO RAMOS/MA	Prorroga vigência: 28/02/2019	T.Aditivo: 20/08/2018
831771/16	ME	PAULO RAMOS/MA	Prorroga vigência: 30/08/2019	T.Aditivo: 20/08/2018
787582/13	MAPA	PORTO FRANCO/MA	Prorroga vigência: 31/12/2018	T.Aditivo: 20/08/2018
0263350-80/08	ME	SENADOR ALEXANDRE COSTA/MA	Prorroga vigência: 31/01/2019	T.Aditivo: 20/08/2018
798604/13	ME	TIMON/MA	Prorroga vigência: 31/01/2019	T.Aditivo: 20/08/2018
1011252-27/2013	MTURISMO	Elói de Souza/RN	Alt. Vig.: 28/02/2019	T. Aditivo: 27/08/2018
1027432-28/2015	MCIDADES	Olho d'Água do Borges/RN	Alt. Vig.: 28/02/2019	T. Aditivo: 27/08/2018
1016400-27/2014	MCIDADES	PM Boquira/BA	Altera contrap: R\$ 46.723,46	T Aditivo:22/06/2018
0242443-55/07	MTUR	PM Morungaba/SP	Altera vigência: 28/09/2018	T Aditivo:27/08/2018
830563/16	MCIDADES	PM Paraná/RN	Altera contrap: R\$ 76.138,38	T Aditivo:27/08/2018
845273/2017	CAIXA/MCIDADES	PM de Itapecerica da Serra/SP	Alteração de contrapartida para R\$ 64.078,91	T. aditivo de 16/08/2018
844671/17	MCIDADES	PM Miraí/MG	Altera contrap: R\$ 2.168,36	T Aditivo:27/08/2018
831799/16	ME	PM GUARABIRA/PB	Alt. objeto: Const. de Qdr. Esportiva Descoberta e uma Qdr. de Areia	T Aditivo:27/08/2018
841435/16	MTUR	PM Pontalina/GO	Altera contrap: R\$ 976,00	T Aditivo:27/08/2018
794114/13	MCIDADES	PM Campo Magro/PR	Altera vigência: 30/09/2018	T Aditivo:27/08/2018
781045/12	ME	PM Fazenda Rio Grande/PR	Altera vigência: 30/11/2018	T Aditivo:27/08/2018
818079/2015	MDA/CAIXA	PM Marechal Thaumaturgo/AC	Altera vigência: 31/10/2018	T Aditivo:27/08/2018
818143/2015	MDA/CAIXA	PM Marechal Thaumaturgo/AC	Altera vigência: 31/10/2018	T Aditivo:27/08/2018
835350/16	MAPA	PM Xapuri/AC	Altera vigência: 27/02/2019	T Aditivo:27/08/2018
0262129-67/2008	MTUR/CAIXA	PM Paranaguá/PR	Altera contrap: R\$ 111.146,31	T Aditivo:24/08/2018
830701/2016	MCIDADES	P M Muriaé	Altera valor da contrapartida:R\$12.231,31	Termo aditivo: 27/08/2018
775617	MDA	SECRETARIA DE AGRICULTURA E REFORMA AGRARIA / PE	Prorrogação de vigencia: 31/12/2018	Termo aditivo: 30/07/2018
791654	MDA	SECRETARIA DE AGRICULTURA E REFORMA AGRARIA / PE	Prorrogação de vigencia: 31/12/2018	Termo aditivo: 30/07/2018
791644	MDA	SECRETARIA DE AGRICULTURA E REFORMA AGRARIA / PE	Prorrogação de vigencia: 31/12/2018	Termo aditivo: 30/07/2018
791641	MDA	SECRETARIA DE AGRICULTURA E REFORMA AGRARIA / PE	Prorrogação de vigencia: 31/12/2018	Termo aditivo: 30/07/2018
791639	MDA	SECRETARIA DE AGRICULTURA E REFORMA AGRARIA / PE	Prorrogação de vigencia: 31/12/2018	Termo aditivo: 30/07/2018
793869	MDA	SECRETARIA DE AGRICULTURA E REFORMA AGRARIA / PE	Prorrogação de vigencia: 31/12/2018	Termo aditivo: 30/07/2018

ISSN 1677-7069



828728 / 1031320-19/2016	MCidades/CAIXA	Município Brumadinho	Altera vigência: 30/03/2019	Termo Aditivo de 27/08/2018
844821/17	MCIDADES	PM Itapecerica da Serra/SP	Altera contrap: R\$ 127.683,14	T Aditivo:27/08/2018
862679/2017	MCIDADES	PM Dois Lajeados/RS	Altera contrap: R\$ 367,26	Termo Aditivo: 20/08/2018
819292/15	MCIDADES	Divinópolis/MG	Prorroga vigência:28/03/19	T Aditivo: 28/08/18
837715/16	MCIDADES	PM Júlio de Castilhos/RS	Altera vigência: 01/03/2019	T Aditivo:27/08/2018
829765/16	MCIDADES	PM Tupanciretã/RS	Altera vigência: 30/05/2019	T Aditivo:27/08/2018
845434/17	MCIDADES	PM Ribeirão Preto/SP	Altera contrap: R\$ 9.975,76	T Aditivo:28/08/2018
858563/17	MTUR	PM Ribeirão Preto/SP	Altera contrap: R\$ 7.386,36	T Aditivo:28/08/2018
808546/14	MAPA	PM Caldazinha/GO	Altera vigência: 19/08/2019	T Aditivo:17/08/2018
831967/16	MDA	PM Guarda-Mor/MG	Altera vigência: 04/09/2019	T Aditivo:28/08/2018
1014287-99/2013	MTURISMO	Fernando Pedroza/RN	Alt. Vig.: 28/02/2019	T.Aditivo: 28/08/2018
1011232-08/2013	MTURISMO	Fernando Pedroza/RN	Alt. Vig.: 28/02/2019	T.Aditivo: 28/08/2018
1011252-27/2013	MTURISMO	Senador Elói de Souza/RN	Alt. Vig.: 28/02/2019	T.Aditivo: 28/08/2018
798084/13	MCIDADES	PM Taquarana/AL	Altera CP: R\$ 22.400,00	T Aditivo:17/08/2018
0266207-04/08	ME	PM Pelotas/RS	Altera contrap: R\$ 47.418,37	T Aditivo:27/08/2018
1024884-79/2015	MCIDADES	Pm Equador/RN	Altera vigência: 28/02/2019	T Aditivo: 28/08/2018
820025/15	MCIDADES	Iguatama/MG	Prorroga vigência:31/03/19	T Aditivo:28/08/18
1008826-63/2013	MTUR	MARACANAU/CE	ALT. VIG.: 31/12/2018	T.A.DE 28/08/2018
1019725-52/2014	MTUR	PM Ciríaco/RS	Prorroga vigência: 28/02/2019	Termo Aditivo: 21/08/2018
1029305-67/2016	MCIDADES	Pm Assú/RN	Altera vigência: 10/04/2019	T Aditivo: 28/08/2018
829798/16	MCIDADES	PM POÇO DANTAS/PB	Altera vigência: 30/07/2019	T Aditivo:31/07/2018
830663/16	MCIDADES	PM SANTA HELENA/PB	Altera vigência: 27/01/2019	T Aditivo:28/08/2018
2156/2017	CEF	MG INSTALAÇÕES	Acréscimo	1°TA, 23/08/2018
837730/16	MCIDADES	PM LAJEDO/PE	Altera contrap: R\$ 39.987,87	T Aditivo:28/08/2018
834420/16	MCIDADES	PM Guaramirim/SC	Altera vigência: 27/09/2018	T Aditivo: 27/08/2018
782978/2013	ME	SECRETARIA ESTADO JUV, DESPORTO E	Altera vigência: 24/06/2019	T Aditivo: 28/08/2018
1017624 92/2014 (904012)	MCIDADES	LAZER/AM  ESTADO DA RAHIA	Alt Vigência: 17/09/2019	T Aditivo 29/09/2019
1017624-82/2014 (804012) 1017395-10/2014 (809593)	MCIDADES MCIDADES	ESTADO DA BAHIA ESTADO DA BAHIA	Alt Vigência: 17/09/2019  Alt Vigência: 17/09/2019	T Aditivo 28/08/2018 T Aditivo 28/08/2018
1017395-10/2014 (809593)	MCIDADES MCIDADES	ESTADO DA BAHIA ESTADO DA BAHIA	Alt Vigência: 17/09/2019  Alt Vigência: 17/09/2019	T Aditivo 28/08/2018 T Aditivo 28/08/2018
0367990-31/759875/2011	MCIDADES  MTUR/CAIXA	PM Nossa Senhora da Glória/SE	Alt vigencia: 1//09/2019  Altera vigência: 24/06/2019	T Aditivo: 28/08/2018
0386.404-32/2012	ME	PM JESÚPOLIS/GO	Alt. Vigência: 31/12/2018	T. Aditivo: 30/05/2018
0400.453-45/2012	FNAS	PM ITAPACI/GO	Alt. Vigência: 30/09/2019	T. Aditivo: 28/08/2018
1017.949-72/2014	MCIDADES	PM ITAPACI/GO	Alt. Vigência: 30/12/2018	Ex-Officio: 30/06/2018
1015.493-66/2014	MCIDADES	PM MINAÇU/GO	Alt. Vigência: 29/09/2019	T. Aditivo: 28/08/2018
1018.642-74/2014	MTUR	PM SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA/GO	Alt. Vigência: 25/09/2019	T. Aditivo: 28/08/2018
862199/17	MTUR	PM Juazeiro do Norte/CE	Altera repasse e contrap: R\$ 280.200,00 e R\$ 564,17	T Aditivo:23/08/2018
799325/13	MTUR	PM Santa Clara D'Oeste/SP	Altera vigência: 20/10/2018	T Aditivo:20/08/2018
828501/16	MCIDADES	PM Colina/SP	Altera vigência: 20/11/2018	T Aditivo:20/08/2018
805024/14	ME	Estado da Bahia/BA	Altera vigência: 17/09/2019	T Aditivo:28/08/2018
0233596-10/07	MCIDADES	PM Porto Velho/RO	Altera CP R\$ 149.281,61	T. Aditivo: 28/08/2018
826113/15	MCIDADES	PM Erebango/RS	Altera vigência: 31/12/2018	T Aditivo:28/08/2018
824488/15	ME	PM Seberi/RS	Altera contrap: R\$ 1.930,15	T Aditivo:28/08/2018
833509/16	MAPA	PM Vista Alegre/RS	Altera contrap: R\$ 24.450,00	T Aditivo:28/08/2018
777885/12	MTUR	PM Santo Ângelo/RS	Altera vigência: 30/10/2018	T Aditivo:28/08/2018
0483.970-42/17	Agência das Bacias PCJ	Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira/SP	Altera vigência: 31/12/2018	T.Aditivo: 28/08/2018
0313407-29/09	MCIDADES	PM SANTA RITA DO PARDO/MS	ALTERA VIG.:31/12/18	T ADITIVO:28/08/18
803482/14	MCIDADES	PM SANTA RITA DO PARDO/MS	ALTERA VIG.:31/12/18	T ADITIVO:28/08/18
0401742-53/12	MDA	PM Caiçara do Norte/RN	Altera vigência: 30/11/2018	T Aditivo:28/08/2018
827481/16	MAPA	PM Missal/PR	Altera vigência: 27/01/2019	T Aditivo:27/08/2018
795010/13	FNAS	PM Cascavel/PR	Altera vigência: 30/03/2019	T Aditivo:28/08/2018
819652/15	MCIDADES	PM Medianeira/PR	Altera vigência: 07/10/2018	T Aditivo:28/08/2018
CTR/TC	CONTRATANTE	CONTRATADO	Objeto	Instrumento
863928/17	MCIDADES	PM TERESINA/PI	Altera contrap: R\$ 119.445,97	T Aditivo:28/08/2018
1015473-47/2014	MCIDADES	Alto Caparaó / MG	Altera vig 30/11/2018	Ex-ofício - 28/08/2018
1023356-78/2015	MCIDADES	Bom Jesus do Galho / MG	Altera vig 30/10/2018	T Aditivo - 28/08/2018
1025868-58/2015	MCIDADES	Santana do Manhuaçu / MG	Altera vig 30/10/2018	T Aditivo - 28/08/2018
828918/16	MCIDADES	PM ITAÓCA/SP	Altera vigência: 15/01/2019	T Aditivo:28/08/2018
787852/13	MTUR	PM Califórnia/PR	Altera contrap: R\$ 245,25	T Aditivo:27/08/2018
818455/15	ME	PM Cândido de Abreu/PR	Altera contrap: R\$ 6.641,72	T Aditivo:28/08/2018
798620/13	ME	PM Bodó/RN	Altera vigência: 28/02/2019	T Aditivo:22/08/2018
844418/17			Altera contrap: R\$ 295,60	T Aditivo:28/08/2018
	MCIDADES	PM Westfália/RS		
1016.897-54/2014	MCIDADES  MCIDADES/CAIXA	PM Westfália/RS PM SÃO PEDRO/SP	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019	TERMO ADITIVO: 23/04/18
1016.897-54/2014 0326468-46/10				TERMO ADITIVO: 23/04/18 T Aditivo
	MCIDADES/CAIXA	PM SÃO PEDRO/SP	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019	
0326468-46/10	MCIDADES/CAIXA MS	PM SÃO PEDRO/SP PM NATUBA/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018	T Aditivo
0326468-46/10 788641/13	MCIDADES/CAIXA MS ME	PM SÃO PEDRO/SP PM NATUBA/PB PM SOLÂNEA/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018	T Aditivo T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR	PM SÃO PEDRO/SP  PM NATUBA/PB  PM SOLÂNEA/PB  PM CUBATI/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018	T Aditivo T Aditivo T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR	PM SÃO PEDRO/SP  PM NATUBA/PB  PM SOLÂNEA/PB  PM CUBATI/PB  PM SERRA DA RAIZ/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019	T Aditivo T Aditivo T Aditivo T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR	PM SÃO PEDRO/SP  PM NATUBA/PB  PM SOLÂNEA/PB  PM CUBATI/PB  PM SERRA DA RAIZ/PB  PM CAIÇARA/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019	T Aditivo T Aditivo T Aditivo T Aditivo T Aditivo T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13 799940/13	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR  MTUR  MTUR  MCIDADES	PM SÃO PEDRO/SP  PM NATUBA/PB  PM SOLÂNEA/PB  PM CUBATI/PB  PM SERRA DA RAIZ/PB  PM CAIÇARA/PB  PM OURO VELHO/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018	T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13 799940/13 0309335-71/09	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR  MTUR  MCIDADES  MTUR	PM SÃO PEDRO/SP  PM NATUBA/PB  PM SOLÂNEA/PB  PM CUBATI/PB  PM SERRA DA RAIZ/PB  PM CAIÇARA/PB  PM OURO VELHO/PB  PM RIACHO DE SANTO ANTÔNIO/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018	T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13 799940/13 0309335-71/09 0310136-84/09	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR  MTUR  MCIDADES  MTUR  MTUR	PM SÃO PEDRO/SP  PM NATUBA/PB  PM SOLÂNEA/PB  PM CUBATI/PB  PM SERRA DA RAIZ/PB  PM CAIÇARA/PB  PM OURO VELHO/PB  PM RIACHO DE SANTO ANTÔNIO/PB  PM SUMÉ/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019	T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13 799940/13 0309335-71/09 0310136-84/09 809844/14	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR  MCIDADES  MTUR  MTUR  MCIDADES	PM SÃO PEDRO/SP  PM NATUBA/PB  PM SOLÂNEA/PB  PM CUBATI/PB  PM SERRA DA RAIZ/PB  PM CAIÇARA/PB  PM OURO VELHO/PB  PM RIACHO DE SANTO ANTÔNIO/PB  PM SUMÉ/PB  PM JUAREZ TÁVORA/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018	T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13 799940/13 0309335-71/09 0310136-84/09 809844/14 828547/16	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR  MCIDADES  MTUR  MCIDADES  MTUR  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES	PM SÃO PEDRO/SP PM NATUBA/PB PM SOLÂNEA/PB PM CUBATI/PB PM SERRA DA RAIZ/PB PM CAIÇARA/PB PM OURO VELHO/PB PM RIACHO DE SANTO ANTÔNIO/PB PM SUMÉ/PB PM JUAREZ TÁVORA/PB PM CABACEIRAS/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018	T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13 799940/13 0309335-71/09 0310136-84/09 809844/14 828547/16 793562/13	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR  MCIDADES  MTUR  MCIDADES  MTUR  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  FNAS	PM SÃO PEDRO/SP PM NATUBA/PB PM SOLÂNEA/PB PM CUBATI/PB PM SERRA DA RAIZ/PB PM CAIÇARA/PB PM OURO VELHO/PB PM RIACHO DE SANTO ANTÔNIO/PB PM JUAREZ TÁVORA/PB PM CABACEIRAS/PB PM SERTĂOZINHO/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 31/07/2019  Altera vigência: 30/07/2019	T Aditivo
0326468-46/10 788641/13 808336/14 784997/13 785868/13 799940/13 0309335-71/09 0310136-84/09 809844/14 828547/16 793562/13 780712/12	MCIDADES/CAIXA  MS  ME  MTUR  MTUR  MTUR  MTUR  MCIDADES  MTUR  MCIDADES  MTUR  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  MCIDADES  FNAS  MTUR	PM SÃO PEDRO/SP PM NATUBA/PB PM SOLÂNEA/PB PM CUBATI/PB PM CERTA DA RAIZ/PB PM CAIÇARA/PB PM OURO VELHO/PB PM RIACHO DE SANTO ANTÔNIO/PB PM JUAREZ TÁVORA/PB PM CABACEIRAS/PB PM SERTÃOZINHO/PB PM MONTEIRO/PB	ALTERA VIGÊNCIA: 26/04/2019  Altera vigência: 30/10/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/06/2019  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/12/2018  Altera vigência: 30/07/2019  Altera vigência: 30/07/2019  Altera vigência: 30/12/2018	T Aditivo

### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO ARACAJÚ - SE

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 1060709-33/2018 874061/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE DIVINA PASTORA, CNPJ 13.108.733/0001-96; junto à União Federal, por intermédio do Fundo Nacional de Assistência Social, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE PROTEÇÃO SOCIAL BÁSICA - CONSTRUÇÃO DE CRAS; Programa Programa de Proteção Social Básica; Valor: R\$ 320.428,00; dos recursos: R\$ 319.428,00, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 550015, Gestão 0001, Programa de Trabalho 0824420372B300001, NE 2018NE800195, de 06/07/2018 e R\$ 1.000,00 de contrapartida. Vigência 22 de Agosto de 2021 - 22/08/2018, GUSTAVO JOSÉ DOS SANTOS SILVA LIMA e SYLVIO MAURICIO MENDONÇA CARDOSO.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO BELO HORIZONTE - MG

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Repasse nº 873303/2018, 1059.170-56 - firmado pelo MUNICÍPIO DE CONTAGEM, CNPJ 18.715.508/0001-31; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Recapeamento de Via Urbana; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 242.857,14; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730031, NE 2018NE803471, de 22/06/2018 e R\$ 20.000,00 de contrapartida, Vigência 30 de Junho de 2020 - Assinatura: 27/08/2018, MARCELO ÂNGELO DE PAULA BOMFIM e ALEXIS JOSÉ FERREIRA DE FREITAS. Contrato de Repasse nº 874317/2018, 1058484-91 firmado pelo MUNICÍPIO DE CONTAGEM, CNPJ 18.715.508/0001-31; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04;Objeto Reforma e Modernização de Espaço Esportivo; Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 552.571,43; dos recursos: R\$ 508.571,43, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27812203554500031, NE 2018NE800949, de 30/05/2018 e R\$ 44.000,00 de contrapartida, Vigência 30 de Junho de 2020 - Assinatura: 27/08/2018, MARCELO ÂNGELO DE PAULA BOMFIM e ALEXIS JOSÉ FERREIRA DE FREITAS.

### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO BRASÍLIA - DF

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 873621/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE DIVINÓPOLIS DE GOIÁS, CNPJ 01.067.206/0001-00; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Construção de campo society sintético no Município de Divinópolis de Goiás/GO.; Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 230.857,14; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27812203554500052, NE 2018NE800677, de 30/05/2018 e R\$ 8.000,00 de contrapartida. Vigência 30 de Março de 2020 - 27/08/2018, MARIA DO SOCORRO TEIXEIRA MELLO SALES e ALEX SANTA CRUZ OLIVEIRA.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO CAMPINAS - SP

## EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Repasse nº 870310/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE ENGENHEIRO COELHO, CNPJ 67.996.363/0001-08; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto APOIO A PROJETOS DE INFRAESTRUTURA TURÍSTICA-Construção de Portal no município de Engenheiro Coelho-SP.; Programa Turismo; Valor: R\$ 275.000,00; dos recursos: R\$ 270.476,19, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 540007, Gestão 00001, Programa de Trabalho 23695207610V00001, NE 2018NE801075, de 25/06/2018 e R\$ 4.523,81 de contrapartida. Vigência 27 de Agosto de 2021 - 27/08/2018, FLAVIO TAGLIASSACHI GAVAZZA e PEDRO FRANCO DE OLIVEIRA.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO FLORIANOPÓLIS - SC

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 869920/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE ALFREDO WAGNER, CNPJ 83.102.608/0001-54; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto APOIO A PROJETO DE INFRAESTRUTURA TURÍSTICA Pavimentação de Acesso ao Museu de Arqueologia em Lomba Alta, Alfredo Wagner-SC.; Programa Turismo; Valor: R\$ 640.000,00; dos recursos: R\$ 636.190,47, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 540007, Gestão 00001, Programa de Trabalho 23695207610V00001, NE 2018NE801570, de 04/07/2018 e R\$ 3.809,53 de contrapartida. Vigência 03 de Agosto de 2021 - 03/08/2018, ODIRLEI SUDATTI e NAUDIR ANTONIO SCHMITZ.

## GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO GOIÂNIA - GO

#### RETIFICAÇÃO

CONTRATO DE REPASSE nº 0300.394-00/2009/(MTUR)/CAIXA; Contratado/Compromissário: Município de Bonfinópolis; DOU de 24/11/2014, seção 3, página 94, onde se lê Alt. Vig. 30/01/2015, leia-se 30/06/2015; Data da Assinatura: 21/11/2014.

### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO GOVERNADOR VALADARES - MG

#### **EXTRAT**

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 869380/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE ÁGUAS FORMOSAS, CNPJ 18.404.749/0001-60; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação em vias públicas do Município de Águas Formosas; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 250.000,00; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730031, NE 2018NE800944, de 13/06/2018 e R\$ 27.142,86 de contrapartida. Vigência 30 de Julho de 2020 - 27/08/2018, ANDRÉ RICARDO MENDES VIEIRA e ALFEU OLIVEIRA AMADOR FILHO. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 869436/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE COLUNA, CNPJ 18.307.397/0001-24; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação de Vias Públicas-Todas as ruas a serem pavimentadas pelo recurso estão dentro do perímetro urbano; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 250.029,15; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730031, NE 2018NE801445, de 13/06/2018 e R\$ 27.172,01 de contrapartida. Vigência 30 de Julho de 2020 - 27/08/2018, ANDRÉ RICARDO MENDES VIEIRA e SADY RIBEIRO DAMAS.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 869516/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE MACHACALIS, CNPJ 18.404.921/0001-85; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Recapeamento asfáltico em PMF de vias públicas do Município de Machacalis; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 232.857,14; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730031, NE 2018NE800471, de 12/06/2018 e R\$ 10.000,00 de contrapartida. Vigência 30 de Agosto de 2020 - 27/08/2018, ANDRÉ RICARDO MENDES VIEIRA e MAURO ROBERTO FRANCISCO BATISTA.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO MACEIO - AL

#### **EXTRATOS DE CONTRATOS**

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875660/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE TEOTÔNIO VILELA, CNPJ 12.842.829/0001-10; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação de Diversas Ruas Urbanas no Município de Teotônio Vilela; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 479.390,47; dos recursos: R\$ 460.952,38, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730027, NE 2018NE803462, de 22/06/2018 e R\$ 18.438,09 de contrapartida. Vigência 30 de Agosto de 2021 - 28/08/2018, SANDRO PEPE e JOÃO JOSÉ PEREIRA FILHO.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 873870/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE QUEBRANGULO, CNPJ 12.241.675/0001-01; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, Caixa Econômica pela 00.360.305/0001-04; Objeto Construção de ginásio esportivo coberto no Distrito de Rua Nova.; Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 286.500,00; dos recursos: R\$ 285.714,29, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 00001, 180006. Gestão Programa Trabalho 27812203554500027, NE 2018NE800839, de 30/05/2018 e R\$ 785,71 de contrapartida. Vigência 30 de Agosto de 2021 - 29/08/2018, SANDRO PEPE e MARCELO RICARDO VASCONCELOS LIMA. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875248/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE QUEBRANGULO, CNPJ 12.241.675/0001-01; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento. Federal, representada pela 00.360.305/0001-04; Econômica Caixa 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de Máquinas e Equipamentos Agrícolas.; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 235.500,00; dos recursos: R\$ 234.833,66, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0027, NE 2018NE801792, de 28/06/2018 e R\$ 666,34 de contrapartida. Vigência 30 de Agosto de 2021 - 29/08/2018, SANDRO PEPE e MARCELO RICARDO VASCONCELOS LIMA

### EDITAIS DE NOTIFICAÇÃO

Por se encontrar em lugar incerto e não sabido, pela presente notificamos Célia Maria Barbosa Rocha, 590.977.958-34, Ex-Prefeita Municipal, nos termos dos subitens 3.2, alínea a da Cláusula terceira do Contrato de Repasse nº 0312934-88/2009/MCIDADES, celebrado entre UNIÃO FEDERAL e Município de Arapiraca, intermediado por esta CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, firmado em 31/12/2009 no valor de R\$ 10.613.348,73 (dez milhões, seiscentos e treze mil e trezentos e guarenta e oito reais e setenta e três centavos), para que no prazo máximo de 45 (quarenta e cinco) dias a contar do recebimento desta, seja regularizada a ocorrência referente a inexecução do objeto , apresente comprovação, com a documentação pertinente, de que não causou prejuízo ao Erário, ou devolva à conta vinculada nº 0056.006.00000447-7 os valores históricos atualizados monetariamente e acrescidos de juros de mora, na forma da lei, até o monetariamente e acrescidos de juros de mora, na forma da lei, até o efetivo recolhimento, conforme descrição a seguir: 21/10/2011 em R\$ 389.972,24; 14/12/2011 em R\$ 289.215,08; 19/01/2012 em R\$ 180.132,28; 21/05/2012 em R\$ 431.044,74; 25/06/2012 em R\$ 124.306,99; 13/07/2012 em R\$ 230.402,00; 13/09/2012 em R\$ 201.148,39; 24/10/2012 em R\$ 62.278,08; 18/01/2013 em R\$ 3.736,53; 03/07/2013 em R\$ 137.570,34; 07/08/2013 em R\$ 163.010,14; 17/09/2013 em R\$ 238.898,69; 08/11/2013 em R\$ 193.582,61; 04/12/2013 em R\$ 102.037,04; 05/02/2014 em R\$ 193.582,01; 04/12/2013 em R\$ 102.037,04; 05/02/2014 em R\$ 179.788,09; 01/07/2014 em R\$ 181.950,26; 25/02/2015 em R\$ 156.740,09; 05/10/2015 em R\$ 162.661,69; 27/11/2015 em R\$ 372.112,13. Valor desta dívida atualizada monetariamente e acrescida de juros até 20/07/2018: R\$ 5.948.319,68. 2 Caso não seja regularizada a situação contratual no prazo concedido, poderá ser instaurada Tomada de Contas Especial (TCE), cujo processo será encaminhado ao Órgão de Controle Interno competente, para análise, certificação das contas e posterior envio ao Tribunal de Contas da União (TCU) para julgamento, se for o caso, conforme estabelecido na Instrução Normativa TCU nº 71, de 28/11/2012, e alterações da Instrução Normativa nº 76, de 23/11/2016, podendo também ser providenciada a inclusão do responsabilizado no Cadastro Informativo de Créditos não quitados do Setor Público Federal (CADIN). 3 Informamos que o processo terá continuidade independentemente de manifestação de Vossa Excelência, a partir do vencimento do prazo estabelecido para o cumprimento da presente comunicação.

Por se encontrar em lugar incerto e não sabido, pela presente notificamos JARDEL DA SILVA ADERICO, CPF 029.301.594-56, Ex - Secretário de Prevenção à Violência (SEPREV), nos termos dos subitens 3.2, alínea a da Cláusula terceira do Contrato de Repasse nº 3329653-55/2010/MCT, celebrado entre UNIÃO FEDERAL e Secretaria de Prevenção à Violência (SEPREV), intermediado por esta CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, firmado em 31/12/2010 no valor de R\$ 1.334.400,00 (um milhão, trezentos e trinta e quatro mil e quatrocentos reais), para que, no prazo máximo de 45 (quarenta e cinco) dias a contar do recebimento desta, seja regularizada a ocorrência referente a inexecução do objeto , apresente comprovação, com a documentação pertinente, de que não causou prejuízo ao Erário, ou devolva à conta vinculada nº 2735.006.00647122-7 os valores históricos atualizados monetariamente e acrescidos de juros de mora, na forma da lei, até o efetivo recolhimento, conforme descrição a seguir: 03/07/2015 em R\$ 185.602,05. Valor desta dívida atualizada monetariamente e acrescida de juros: até 20/07/2018 : R\$ 245.715,25.2 Caso não seja regularizada a situação contratual no prazo concedido, poderá ser instaurada Tomada de Contas Especial (TCE), cujo processo será encaminhado ao Órgão de Controle Interno competente, para análise, certificação das contas e posterior envio ao Tribunal de Contas da União (TCU) para julgamento, se for o caso, conforme estabelecido na Instrução Normativa TCU nº 71, de 28/11/2012, e alterações da Instrução Normativa nº 76, 23/11/2016, podendo também ser providenciada a inclusão do responsabilizado no Cadastro Informativo de Créditos não quitados do Setor Público Federal (CADIN).3 Informamos que o processo terá continuidade independentemente de manifestação de Vossa Senhoria, a partir do vencimento do prazo estabelecido para o cumprimento da presente comunicação.

> SANDRO PEPE Gerente de Filial

## GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO PASSO FUNDO - RS

## EXTRATOS DE CONTRATOS

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 877209/2018, firmado pelo Município de Pejuçara, CNPJ 87.566.188/0001-18; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de equipamento agrícola para o Município de Pejuçara/RS.; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 245.000,00; dos recursos: R\$ 185.909,98, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0001, NE 2018NE801900, de 05/07/2018 e R\$ 59.090,02 de contrapartida, Vigência 31 de Dezembro de 2019 - 27/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e EDUARDO BUZZATTI.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 874894/2018, firmado pelo Município de São Paulo das Missões, CNPJ 87.613.642/0001-44; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto APOIO A PROJETO DE INFRAESTRUTURA



TURÍSTICA - Construção do Portal do Imigrante em São paulo das Missões/RS; Programa Turismo; Valor: R\$ 229.107,14; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 540007, Gestão 00001, Programa de Trabalho 23695207614TJ0001, NE 2018NE801639, de 10/07/2018 e R\$ 6.250,00 de contrapartida. Vigência 30 de Abril de 2020 - 27/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e NOELI MARIA BORRE RUWER.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 868886/2018, firmado pelo Município de São Luiz Gonzaga, CNPJ 87.613.022/0001-05; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação de Vias Urbanas; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 250.000,00; dos recursos: R\$ 243.750,00, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730001, NE 2018NE800149, de 12/06/2018 e R\$ 6.250,00 de contrapartida. Vigência 30 de Abril de 2020 - 27/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e SIDNEY LUIZ BRONDANI.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 868604/2018, firmado pelo Município de Catuípe, CNPJ 87.613.063/0001-00; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto RECAPEAMENTO ASFALTICO DE RUAS E AVENIDAS; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 230.000,00; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730043, NE 2018NE800763, de 13/06/2018 e R\$ 7.142,86 de contrapartida. Vigência 30 de Abril de 2020 - 27/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e JOELSON ANTONIO BARONI.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 872171/2018, firmado pelo Município de Maximiliano de Almeida, CNPJ 87.613.279/0001-67; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto AQUISIÇÃO DE PATRULHA AGRÍCOLA MECANIZADA; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 240.000,00; dos recursos: R\$ 215.264,19, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZVV0043, NE 2018NE800176, de 19/06/2018 e R\$ 24.735,81 de contrapartida. Vigência 31 de Dezembro de 2019 - 27/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e DIRLEI BERNARDI DOS SANTOS.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 867526/2018, firmado pelo Município de Jóia, CNPJ 89.650.121/0001-92; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto PAVIMENTA O URBANA NAS RUAS DA SEDE DO MUNIC PIO J IA; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 223.087,14; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730043, NE 2018NE801375, de 13/06/2018 e R\$ 230,00 de contrapartida. Vigência 30 de Abril de 2020 - 27/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e ADRIANO MARANGON DE LIMA.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 872239/2018, firmado pelo Município de Barão de Cotegipe, CNPJ 87.613.451/0001-82; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de patrulha agrícola mecanizada; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 296.000,00; dos recursos: R\$ 185.909,98, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0043, NE 2018NE800244, de 19/06/2018 e R\$ 110.090,02 de contrapartida. Vigência 31 de Dezembro de 2019 - 28/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e VLADIMIR LUIZ FARINA.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 871070/2018, firmado pelo Município de Barão de Cotegipe, CNPJ 87.613.451/0001-82; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de máquinas e equipamentos agrícolas erodoviários.; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 102.866,66; dos recursos: R\$ 88.062,62, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0043, NE 2018NE800764, de 18/06/2018 e R\$ 14.804,04 de contrapartida. Vigência 31 de Dezembro de 2019 - 28/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e VLADIMIR LUIZ FARINA.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 872766/2018, firmado pelo Município de Barão de Cotegipe, CNPJ 87.613.451/0001-82; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de patrulha agrícola mecanizada; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 265.983,33; dos recursos: R\$ 97.847,35, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0043, NE 2018NE801314, de 18/06/2018 e R\$ 168.135,98 de contrapartida. Vigência 31 de Dezembro de 2019 - 28/08/2018, EDSON JOSÉ DIESEL e VLADIMIR LUIZ FARINA.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 867578/2018, firmado pelo Município de Novo Tiradentes, CNPJ 92.411.172/0001-76; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades,

representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Implantação de pavimentação com pedra irregular e rede de drenagem pluvial em vias públicas da cidade de Novo Tiradentes - RS; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 225.302,76; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730043, NE 2018NE801262, de 13/06/2018 e R\$ 2.445,62 de contrapartida. Vigência 30 de Setembro de 2020 - 24/08/2018, PAULO CESAR DE LIMA e ADENILSON DELLA PASCHOA.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO PORTO ALEGRE - RS

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 874016/2018, firmado pelo Município de Bom Retiro do Sul, CNPJ 87.242.707/0001-92; junto à União Federal, por intermédio do Fundo Nacional de Assistência Social, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto ESTRUTURACAO DA REDE DE SERVICOS DE PROTECAO SOCIAL BASICA CONSTRUCAO DE CENTRO DE CONVIVENCIA CC; Programa Programa de Proteção Social Básica; Valor: R\$ 227.190,00; dos recursos: R\$ 224.190,00, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 550015, Gestão 00001, Programa de Trabalho 0824420372B300001, NE 2018NE800315, de 06/07/2018 e R\$ 3.000,00 de contrapartida. Vigência 30 de Junho de 2020 - 27/08/2018, IURI JADOVSKI e Edmilson Busatto. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875904/2018, firmado pelo Município de Harmonia, CNPJ 91.693.283/0001-50; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação de estrada vicinal; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 701.428,57; dos recursos: R\$ 651.428,57, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0001, NE 2018NE801819, de 04/07/2018 e R\$ 50.000,00 de contrapartida. Vigência 30 de Junho de 2020 -27/08/2018, IURI JADOVSKI e Carlos Alebrto Fink ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 872559/2018, firmado pelo Município de Pouso Novo, CNPJ 92.454.826/0001-49; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de maquinas e equipamentos agrícolas e rodoviários; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 101.000,00; dos recursos: R\$ 88.062,62, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0043, NE 2018NE800903, de 18/06/2018 e R\$ 12.937,38 de contrapartida. Vigência 30 de Junho de 2020 -27/08/2018, IURI JADOVSKI e Aloisio Brock.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO RIBEIRÃO PRETO - SP

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 870314/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE GUARIBA, CNPJ 48.664.304/0001-80; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto APOIO A PROJETO DE INFRAESTRUTURA TURÍSTICA Reforma, revitalização e construção no museu Jorge Nogueira de Carvalho e construção de praças no município de Guariba/SP; Programa Turismo; Valor: R\$ 748.962,37; dos recursos: R\$ 720.306,51, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 540007, Gestão 00001, Programa de Trabalho 23695207610V00001, NE 2018NE801086, de 25/06/2018 e R\$ 28.655,86 de contrapartida. Vigência 28 de Agosto de 2022 - 28/08/2018, DEMERVAL PRADO JUNIOR e FRANCISCO DIAS MANÇANO JUNIOR.

### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO RIO DE JANEIRO - RJ

#### EXTRATO DE CONTRATO

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL GERÊNCIA EXECUTIVA DE GOVERNO RIO DE JANEIRO EXTRATO DE CONTRATO DE REPASSE ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 870373/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DE MERITI, CNPJ 29.138.336/0001-05; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Cultura, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto REFORMA DA CASA DO EMBAIXADOR; Programa Programa de Infraestrutura Cultural; Valor: R\$ 450.171,42; dos recursos: R\$ 445.714,28, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 420045, Gestão 00001, Programa de Trabalho 13392202714U23348, NE 2018NE800079, de 30/05/2018 e R\$ 4.457,14 de contrapartida. Vigência 27 de Setembro de 2021 - 27/08/2018, Braune Alves Santos Barcelos e João Ferreira

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO SALVADOR - BA

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 870148/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE MATA DE SÃO JOÃO, CNPJ 13.805.528/0001-80; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Cultura, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de Equipamentos de Sonorização e Iluminação para a Casa da Cultura do Municipio de Mata de São joão; Programa Programa de Infraestrutura Cultural; Valor: R\$ 185.909,98; dos recursos: R\$ 185.909,98, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 420045, Gestão 00001, Programa de Trabalho 13392202714U20029, NE 2018NE800043, de 29/05/2018 e R\$ 0,00 de contrapartida. Vigência 27 de Agosto de 2021 - 27/08/2018, MARIO SERGIO DE OLIVEIRA BAPTISTA e OTÁVIO MARCELO MATOS DE OLIVEIRA.

## GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO SANTA MARIA - RS

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875826/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE QUARAÍ, CNPJ 88.123.492/0001-53; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação ASFÁLTICA na Avenida Artigas, entre a Rua Francisco Carlos Reverbel e a Rua Dartagnan Tubino; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 232.142,85; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D730043, NE 2018NE803524, de 04/07/2018 e R\$ 9.285,71 de contrapartida. Vigência 30 de Maio de 2021 - 21/08/2018, LUIZ FERNANDO BENETTI MACHADO e MARIO RAUL DA ROSA CORRÊA. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875822/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE QUARAÍ, CNPJ 88.123.492/0001-53; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, Da Rua Duque de Caxias, trecho da esquina da Rua General Canabarro até a esquina da Rua Dr. Acauan e, Pavimentação Asfáltica da Rua Dr. Acauan, que compreende o Trecho nº 01, da esquina da Rua Duque de Caxias até a esquina da Aven; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 232.142,85; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 0001, Programa de Trabalho 1545120541D730043, NE 2018NE803520, de 04/07/2018 e R\$ 9.285,71 de contrapartida. Vigência 30 de Maio de 2021 -21/08/2018, LUIZ FERNANDO BENETTI MACHADO e MARIO RAUL DA ROSA CORRÊA. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 872240/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE ROSÁRIO DO SUL, CNPJ 88.138.292/0001-74; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aguisição de Patrulha Agrícola Mecanizada: Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 280.256,54; dos recursos: R\$ 279.975,54, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 0001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0043, NE 2018NE800245, de 19/06/2018 e R\$ 281,00 de contrapartida. Vigência 30 de Novembro de 2019 - 27/08/2018, LUIZ FERNANDO BENETTI MACHADO e ZILASE ROSSIGNOLLO CUNHA. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 871102/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE GRAMADO XAVIER, CNPJ 94.577.509/0001-45; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de máquinas e equipamentos agrícolas e rodoviários para o Município de Gramado Xavier/RS.: Programa Fomento ao Setor Agropecuário: Valor: R\$ 235.000,00; dos recursos: R\$ 225.048,92, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0043, NE 2018NE800387 e NE 2018NE800476, de 18/06/2018 e R\$ 9.951,08 de contrapartida. Vigência 27 de Agosto de 2018 - 27/08/2018, LUIZ FERNANDO BENETTI MACHADO e CLAUCIR JOSÉ MAFI.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO SANTO ANDRÉ - SP

#### EXTRATO DE RESCISÃO

GE Executiva Negocial de Governo Santo André, SP EXTRATO DE RESCISÃO CONTRATUAL Rescisão do Contrato de Repasse nº 772915/2012, Contratante CAIXA/ME, Contratado MUNICÍPIO DE SÃO BERNARDO DO CAMPO/SP, data 28/08/2018.



#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO SOROCABA - SP

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875586/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE SARAPUI, CNPJ 46.634.341/0001-10; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação asfaltica de ruas do município; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 232.142,85; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730035, NE 2018NE803496, de 22/06/2018 e R\$ 9.285,71 de contrapartida. Vigência 27 de Agosto de 2023 - 27/08/2018, ROGÉRIO FERNANDO DO AMARAL e WELLIGTON MACHADO DE MORAES

### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO VITÓRIA - ES

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875178/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE MUQUI, CNPJ 27.082.403/0001-83; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de Patrulha Mecanizada; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 138.356,16; dos recursos: R\$ 136.986,30, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0032, NE 2018NE801729, de 27/06/2018 e R\$ 1.369,86 de contrapartida. Vigência 30 de Agosto de 2021 - 27/08/2018, JEFERSON WON RONDON DE SOUZA e CARLOS RENATO PRÚCOLI.

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 872620/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE ANCHIETA, CNPJ 27.142.694/0001-58; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de Máquinas e Equipamentos Agrícolas para o Município de Anchieta-ES; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 158.500,00; dos recursos: R\$ 136.986,30, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0032, NE 2018NE801032, de 18/06/2018 e R\$ 21.513,70 de contrapartida. Vigência 30 de Agosto de 2021 - 27/08/2018, JEFERSON WON RONDON DE SOUZA e FABRICIO PETRI.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA GOVERNO VOLTA REDONDA - RJ

## EXTRATO DE CONTRATO

GIGOV/VR GERÊNCIA EXECUTIVA E NEGOCIAL GOVERNO VOLTA REDONDA/RJ EXTRATO DE CONTRATO DE REPASSE ESPÉCIE Contrato de Repasse n° 874520/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE TRÊS RÍOS, CNPJ 29.138.377/0001-93; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Reforma e Cobertura da quadra da Jaqueira - Município de Três Rios RJ; Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 328.095,24; dos recursos: R\$ 318.095,24, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27812203554500001, NE 2018NE801103, de 04/07/2018 e R\$ 10.000,00 de contrapartida. Vigência 22 de Setembro de 2020 - 22/08/2018, LUCIANO PIRES DA SILVA e JOSIMAR SALES MAIA. ESPÉCIE Contrato de Repasse n° 874521/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE TRÊS RÍOS, CNPJ 29.138.377/0001-93; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Esporte, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Reforma e cobertura da quadra de Bemposta; Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos; Valor: R\$ 328.095,24; dos recursos: R\$ 318.095,24, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 180006, Gestão 00001, Programa de Trabalho 27812203554500001, NE 2018NE801104, de 04/07/2018 e R\$ 10.000,00 de contrapartida. Vigência 22 de Setembro de 2020 - 22/08/2018, LUCIANO PIRES DA SILVA e JOSIMAR SALES MAIA. ESPÉCIE Contrato de Repasse n° 875962/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE RESENDE, CNPJ 29.178.233/0001-60; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Reforma do Portal, implantação e reforma da Sinalização Turística no município de Resende/RJ; Programa Turismo; Valor: R\$ 730.306,51; dos recursos: R\$ 720.306,51, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 540007, Gestão 00001, Programa de Trabalho 23695207610V03336, NE 2018NE801706, de 27/07/2018 e R\$ 10.000,00 de contrapartida. Vigência 22 de Maio de 2021 - 22

SILVA e JOSÉ OSMAR DE ALMEIDA. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 872783/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE RIO DAS FLORES, CNPJ 29.179.454/0001-53; junto à União Federal, por intermédio do Fundo Nacional de Assistência Social, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto CONTRUCAO DE CENTRO DE REFERENCIA DE ASSISTENCIA SOCIAL - CRAS; Programa de Proteção Social Básica; Valor: R\$ 367.597,00; dos recursos: R\$ 367.047,00, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 550015, Gestão 00001, Programa de Trabalho 0824420372B307108, NE 2018NE800366, de 05/07/2018 e R\$ 550,00 de contrapartida. Vigência 22 de Setembro de 2020 - 22/08/2018, LUCIANO PIRES DA SILVA e VICENTE DE PAULA DE SOUZA GUEDES.

#### EXTRATO DE DISTRATO

Distrato do Contrato de Repsse nº 0297152-03/2009, Contratante CAIXA/ME, Contratado MUNICÍPIO DE VALENÇA/RJ, data 28/08/2018

## GERÊNCIA EXECUTIVA HABITAÇÃO PIRACICABA - SP

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Extrato de Convênio PTTS para Execução do Projeto de Trabalho Social celebrado entre a Caixa Econômica Federal, por meio do Gestor abaixo identificado, CNPJ 00.360.305/0001-04 e o seguinte contratado: Município de Pirassununga/SP; CNPJ 45.731.650/0001-45; CTR 0304378-88; Objeto: CONVÊNIO PARA EXECUÇÃO DO PROJETO DE TRABALHO SOCIAL no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vida FAR, para a realização das atividades constantes no Projeto de Trabalho Social do empreendimento Conjunto Habitacional Pirassununga F , no valor de R\$ 47.880,00, com vigência de 10/08/2018 a 10/08/2019, firmado em 10/08/2018.

#### GERÊNCIA DE FILIAL ALIENAR BENS MÓVEIS E IMÓVEIS CURITIBA - PR

#### AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL ALIENAR BENS MOVEIS E IMOVEIS DE CURITIBA, PR GILIE/CT EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PROCESSO: 7247.01.0088/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 60, 02 a 64 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0139/2018. PROCESSO: 7247.01.0089/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 ao 13 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0140/2018. PROCESSO: 7247.01.0090/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 12 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0141/2018. PROCESSO: 7247.01.0091/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 ao 05 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0142/2018. PROCESSO: 7247.01.0092/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 02 e 03 remanescentes da Licitação EMGEA Disputa Aberta 0143/2018. PROCESSO: 7247.01.0093/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 e 02 remanescentes da Licitação EMGEA Disputa Aberta 0144/2018. PROCESSO: 7247.01.0094/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 03, 05 a 10, 12 a 14, 16 a 18, 20 a 24, 26, 27, 29 a 31, 33 a 35, 37 a 71, 73 a 75, 77, 78, 80, 81, 83 a 90, 92, 94 a 104 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0145/2018. PROCESSO: 7247.01.0095/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 12 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0146/2018. 7247.01.0096/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 04 a 20 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0147/2018. PROCESSO: 7247.01.0097/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 03 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0148/2018. PROCESSO: 7247.01.0099/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 09 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0150/2018. PROCESSO: 7247.01.0100/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 08 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0151/2018. PROCESSO: 7247.01.0101/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 03, 05 a 08, 10 e 11 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0152/2018. PROCESSO: 7247.01.0102/2018; OBJETO: Venda direta dos imóveis relativos aos itens 01 a 04 remanescentes da Licitação Caixa Disputa Aberta 0153/2018. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 24, Inciso V, da Lei 8.666, de 21/06/1993; AUTORIZAÇÃO: Letícia do C. De Oliveira Cotta Presidente da CPA/CT; RATIFICAÇÃO: Rodney Luis Trevisan Gerente de Filial Alienar Bens/CT.

> RODNEY LUIS TREVISAN Gerente de Filial

### GERÊNCIA DE FILIAL ALIENAR BENS MÓVEIS E IMÓVEIS DE PORTO ALEGRE - RS

#### AVISO DE LICITAÇÃO

AVISO DE VENDA COMISSÃO PERMANENTE DE ALIENAÇÃO - CPA/PO LICITAÇÃO CAIXA MODALIDADE ABERTA Nº 0040/2018 A CAIXÁ ECONÔMICA FEDERAL - CAIXA, por meio da Gerência de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis - GILIE/PO, torna público aos interessados que venderá, pela maior oferta, respeitado o valor mínimo de venda, no estado físico e de ocupação em que se encontram os imóveis de sua propriedade, discriminados no Anexo II do Edital. O Edital de Licitação CAIXA, do qual é parte integrante o presente Aviso de Venda, estará à disposição dos interessados de 28/08/2018 a 18/09/2018, em horário bancário, na(s) Agências da CAIXA situadas no estado do RS, na página da CAIXA no endereço www.caixa.gov.br/ximoveis e na Gerência de Filial Alienar Bens Móveis e Imóveis - GILIE/PO, situada no endereço Rua dos Andradas, 1234 7º andar, Centro Histórico - Porto Alegre/RS. A licitação realizar-se-à às 13 horas do dia 18/09/2018, no Hotel Continental situado no Largo Vespasiano Julio Veppo, 77 Centro Histórico - Porto Alegre/RS, na presença dos interessados ou seus procuradores que comparecerem no ato. A divulgação do resultado oficial da licitação será efetuada a partir do dia 02/10/2018, nos mesmos locais onde foi divulgado o Edital de Condições Básicas. Para os imóveis que não acudirem interessados, a CAIXA, a seu exclusivo critério, levará os imóveis à Venda Direta a partir das 14:00 horas do dia 03/10/2018. Outras informações nos telefones 0.800 726 0101

RAFAEL COUTO DA SILVA Assistente Pleno

#### GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS BELO HORIZONTE - MG

#### EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA CONTRATADO: INSTITUTO DE ORTOPEDIA DE BARBACENA, CPF/CNPJ 05776188000188; ESPÉCIE: Prestação Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para INCLUSÃO DE ESPECIALIDADE REUMATOLOGIA. aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: SARMENTO E VIANNA LTDA, CPF/CNPJ 07073905000130; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para ALTERAÇÃO DO NOME FANTASI, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: ANGIOCOR CENTRO DIAGNOSTICO E TRATAMENTO DE DOENCAS CARDIOVASCUL SS LT, CPF/CNPJ 01792957000180; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para inclusão da especialidade ENDOCRINOLOGIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: NUCLEO ODONTOMEDICO JK LTDA, CPF/CNPJ 02069671000134; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para inclusão da especialidade PEDIATRIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: ALIMENTARE LTDA ME, CPF/CNPJ 11253304000187; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditiva para indusão do caracialidade ENDOCENIOU COLA Aditivo para inclusão da especialidade ENDOCRINOLOGIA, CIRURGIA GERAL, APARELHO DIGESTIVO, VACURLAR, PSIQUIATRIA, NUTROLOGIA, OTORRINO, ANGIOLOGIA UROLOGIA e exclusão de HOMEOPATIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; NUCLEO ODONTOMEDICO JK LTDA, CONTRATADO: CPF/CNPJ 02069671000134; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para inclusão da especialidade PEDIATRIA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: URO LASER LTDA, CPF/CNPJ 01862992000129; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo para ALTERAÇÃO DO RESPONSÁVEL TECNICO, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS CONTRATANTE: CAIXA ECÓNÔMICA CONTRATADO: CLINICA EQUILIBRIO E SAUDE LTDA, CPF/CNPJ 27955932000144; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de MEDICINA DO TRABALHO, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PCMSO



#### GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS CAMPINAS

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: LUCIANA LOPES TAVARES, CPF 314.093.408-48; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de NUTRIÇÃO, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

#### GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS GOIÂNIA - GO

#### **EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS**

Gerência de Filial de Gestão de Pessoas Goiania GO EXTRATO DE TERMO ADITIVO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: HOSPITAL DAS CLÍNICAS CPF/CNPJ: 84.715.051.0001-90; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Saúde; OBJETO: Termo Aditivo INCLUSÃO DAS ESPECIALIDADES ANGIOLOGIA, CIRURGIA VASCULAR E DERMATOLOGIA, CODIGOS 30.10.192-1; 30.10.147-6; aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

Gerência de Filial de Gestão de Pessoas Goiânia GO EXTRATO DE TERMO ADITIVO CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: SÃO PELLEGRINO CPF/CNPJ: 01.068.099.0001-26; ESPÉCIE: Prestação de Serviços de Saúde; OBJETO: Termo Aditivo, REAJUSTE 2018 TABELA Nº 88333 aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

#### GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS PORTO ALEGRE - RS

### EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CONTRATADO: CLINICA DERMAT OLOGICA HR SOCIEDADE SIMP, CPF/CNPJ 28.017.136/0001-23; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Prestação de Assistência em Serviços de DERMATOLOGIA, GERAL - MÉDICA, aos beneficiários do Programa de Assistência Médica Supletiva - Saúde CAIXA; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO; HABILITAÇÃO: PAMS

### GERÊNCIA DE FILIAL GESTÃO DE PESSOAS RIO DE JANEIRO - RJ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ECONÔMICA CREDENCIADO: ONCOCLÍNICA CENTRO DE TRATAMENTO ONCOLÓGICO S/A , CPF/CNPJ 72.101.124/0001-74 ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: REAJUSTE DE VALORES - Saúde CAIXA - PAMS; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO. CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: INSTITUTO MINESSOTA - VILA SERENA, CPE/CNPJ 27.644.046/0001-08; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à REAJUSTE DE PROCEDIMENTOS - Saúde CAIXA - PAMS; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO. CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: FÁTIMA ASSISTÊNICIA MÉDICA EMPRESARIAI CPE/CNPI MÉDICA EMPRESARIAL, ASSISTÊNCIA CPF/CNPJ ASSISTENCIA MEDICA EMPRESARIAL, CPF/CNPJ 30.229.637/0001-15; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à REAJUSTE DE PROCEDIMENTOS - Saúde CAIXA - PAMS; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO. CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: PROLAR ID SERVIÇOS MÉDICOS, CPF/CNPJ 04.880.314/0001-87; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à REAJUSTE DE VALORES - SERVIÇOS, DIÁRIAS E TAXAS - Saúde CAIXA - PAMS; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO. CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL: CREDENCIADO: HOSPITAL CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: HOSPITAL SÃO JOSÉ, CPF/CNPJ 60.922.168/0010-77; ESPÉCIE: Prestação de SAO JOSE, CEPICINI 00.922.108/0010-17, ESFECIE. FIESTAÇÃO DE SERVIÇOS ASSISTENCIAIS; OBJETO: Termo Aditivo referente à REAJUSTE DE VALORES - SERVIÇOS, DIÁRIAS E TAXAS - Saúde CAIXA - PAMS; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO. CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: HOSPITAL DE CLÍNICAS NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, CPF/CNPJ 60.922.168/0025-53; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à REAJUSTE DE VALORES - SERVIÇOS, DIÁRIAS E TAXAS - Saúde CAIXA - PAMS; MODALIDADE: CREDENCIAMENTO. CONTRATANTE: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL; CREDENCIADO: JORGE JABER CLÍNICA DE PSICOTERAPIA, CPF/CNPJ 86.748.076/0002-04; ESPÉCIE: Prestação de Serviços Assistenciais; OBJETO: Termo Aditivo referente à REAJUSTE DE VALORES - SERVIÇOS, DIÁRIAS E TAXAS - Saúde CREDENCIAMENTO CAIXA PAMS;

#### GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA BAURU - SP

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Objeto: Prestação de serviço de assessoria e consultoria na gestão condominial e patrimonial de empreendimentos organizados sob a forma de condomínio ou de loteamento verticalizado, vinculados ao Programa Minha Casa Minha Vida Recursos FAR - Faixa I Condomínio Residencial Flamboyant I, em Guaratinguetá/SP. Contratada: GTE SERVIÇOS EMPRESARIAIS EIRELI. Modalidade: Credenciamento nº 3554/2017; Autorização/Data: Coordenador - Contratação da GILOG/BU, aos 22/08/2018; Ratificação/Data: Gerente de Filial GILOG/BU, aos 22/08/2018; Valor Global: R\$ 39.936,00 (trinta e nove mil, novecentos e trinta e seis reais). Enquadramento legal: Art. 69, inciso III do Regulamento de Licitações e Contratos da CAIXA, em decorrência da Lei 13.303/2016. Item Orçamentário: 5605-51. Processo: 7063.01.3554.10/2017. Vigência: 12 meses.

#### GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA BELO HORIZONTE - MG

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 55/2018

OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de condicionadores de ar minisplit, 22.000 e 24.000 BTU, para atendimento as unidades da CAIXA no Estado de Minas Gerais. Data e horário do credenciamento: até as 09h00min do dia 12/09/2018. Data e horário do recebimento das propostas: até as 10:00 horas do dia 12/09/2018. Data e horário do recebimento dos lances: das 13:00hs às 13h30min do dia 12/09/2018, para o item 01; das 14:00hs às 14h30min do dia 12/09/2018, para o item 02 e das 15:00hs às 15h30min, do dia 12/09/2018, para o item 02 e das 15:00hs às 15h30min, do dia 12/09/2018, para o item 03. Processo nº 7065.01.2216.0/2018. Disponibilização do edital e informações no sítio/endereço eletrônico: www.licitacoes.caixa.gov.br, em seguida a opção Novos Certames ou pesquisa de certame. Contatos: gilogbh18@caixa.gov.br ou (31)3263-9913.

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2018

OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de condicionadores de ar minisplit, 18.000 BTU, para atendimento as unidades da CAIXA no Estado de Minas Gerais. Data e horário do credenciamento: até as 09h00min do dia 12/09/2018. Data e horário do recebimento das propostas: até as 10:00 horas do dia 12/09/2018. Data e horário do recebimento dos lances: das 10h:30min às 11h do dia 12/09/2018. Processo nº 7065.01.2217.0/2018. Disponibilização do edital e informações no sítio/endereço eletrônico: www.licitacoes.caixa.gov.br, em seguida a opção Novos Certames ou pesquisa de certame. Contatos: gilogbh18@caixa.gov.br ou (31)3263-9913.

## PREGÃO ELETRÔNICO Nº 57/2018

OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de condicionadores de ar minisplit, 30.000 BTU, para atendimento as unidades da CAIXA no Estado de Minas Gerais. Data e horário do credenciamento: até as 09h00min do dia 13/09/2018. Data e horário do recebimento das propostas: até as 10:00 horas do dia 13/09/2018. Data e horário do recebimento dos lances: das 10h30min às 11h do dia 13/09/2018, para o item 01; das 11h30min às 12h do dia 13/09/2018, para o item 02. Processo nº 7065.01.2215.0/2018. Disponibilização do edital e informações no sítio/endereço eletrônico: www.licitacoes.caixa.gov.br, em seguida a opção Novos Certames ou pesquisa de certame. Contatos: gilogbh18@caixa.gov.br ou (31)3263-9913.

## PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2018

OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de condicionadores de ar minisplit, 36.000 BTU, para atendimento as unidades da CAIXA no Estado de Minas Gerais. Data e horário do credenciamento: até as 09h00min do dia 13/09/2018. Data e horário do recebimento das propostas: até as 10:00 horas do dia 13/09/2018. Data e horário do recebimento dos lances: das 14:00hs às 14h30min do dia 13/09/2018, para o item 01; das 15:00hs às 15h30min do dia 13/09/2018, para o item 02. Processo nº 7065.01.2214.0/2018. Disponibilização do edital e informações no sítio/endereço eletrônico: www.licitacoes.caixa.gov.br, em seguida a opção Novos Certames ou pesquisa de certame. Contatos: gilogbh18@caixa.gov.br ou (31)3263-9913.

## REGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2018

OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de condicionadores de ar minisplit, 48.000 BTU, para atendimento as unidades da CAIXA no Estado de Minas Gerais. Data e horário do credenciamento: até as 09h00min do dia 14/09/2018. Data e horário do recebimento das propostas: até as 10h do dia 14/09/2018. Data e horário do recebimento dos lances: das 10h30min às 11h do dia 14/09/2018, para o item 01; das 11h30min às 12h do dia 14/09/2018, para o item 02. Processo nº 7065.01.2213.0/2018. Disponibilização do edital e informações no sítio/endereço eletrônico: www.licitacoes.caixa.gov.br, em seguida a opção Novos Certames ou pesquisa de certame. Contatos: gilogbh18@caixa.gov.br ou (31)3263-9913.

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2018

OBJETO: Registro de Preços para fornecimento de condicionadores de ar minisplit, 60.000 BTU, para atendimento as unidades da CAIXA no Estado de Minas Gerais. Data e horário do recedenciamento: até as 09h00min do dia 14/09/2018. Data e horário do recebimento das propostas: até as 10 horas do dia 14/09/2018. Data e horário do recebimento dos lances: das 14:00hs às 14h30min do dia 14/09/2018, para o item 01; das 15h às 15h30min do dia 14/09/2018, para o item 02. Processo nº 7065.01.2212.0/2018. Disponibilização do edital e informações no sítio/endereço eletrônico: www.licitacoes.caixa.gov.br, em seguida a opção Novos Certames ou pesquisa de certame. Contatos: gilogbh18@caixa.gov.br ou (31)3263-9913.

#### VICENTE FELIPE PEREIRA Pregoeiro

#### GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA BRASÍLIA - DF

#### **EXTRATOS DE CONTRATOS**

Processo 7066.01.0323.0/2018, Pregão Eletrônico 009/7066-2018; Contrato N 9.000/2018; Objeto: Contratação de Serviço de Telecomunicações: fornecimento de circuitos de conexão à INTERNET (Escopo B), com proteção de segurança (Anti-DDoS), suportando aplicações TCP/IP em IPv4 e IPv6; Contratada: CLARO S/A; Valor Global: R\$ 5.209.776,00 (cinco milhões duzentos e nove mil setecentos e setenta e seis reais); Item orçamentário 02713-8 Teleprocessamento; Vigência 60 (sessenta) meses a contar da assinatura.

Processo 7066.01.0158.89/2016,; Objeto: Prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso da CAIXA e EMGEA na área de abrangência da Gerencia de Filial Alienar Bens de Goiás-GILIE/GO; Credenciamento 158/7066-2016; Valor: A Caixa efetuara o pagamento a contratada correspondente a 5% (cinco por cento) do valor de venda do imóvel, descontados os impostos devidos conforme a legislação tributária; Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2020; Contratada: Jussiara Santos Ermano Sukiennik. (CPF: 946.337.621-68), Contrato 09542/2018.

Processo 7066.01.0158.90/2016,; Objeto: Prestação de serviços de intermediação na venda de imóveis não de uso da CAIXA e EMGEA na área de abrangência da Gerencia de Filial Alienar Bens de Goiás-GILIE/GO; Credenciamento 158/7066-2016; Valor: A Caixa efetuara o pagamento a contratada correspondente a 5% (cinco por cento) do valor de venda do imóvel, descontados os impostos devidos conforme a legislação tributária; Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2020; Contratado: Marcos Antonio Alves de Souza. (CPF: 284.990.181-49), Contrato 09551/2018.

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 7066.01.1905.01/2016; Objeto: Contratação do produto denominado CONVEM-REFIN que consiste na prestação de serviços de inclusão, alteração e exclusão de registros de clientes inadimplentes da CAIXA na base de dados da SERASA S.A. (2º Termo Aditivo prorrogação do prazo de vigência por 12 meses); Contratada: SERASA S.A; CNPJ: 62.173.620/0001-80; Enquadramento Legal: Art. 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. DATA: 27/08/2018. 1º Termo de Aditamento para Repactuação de preços do contrato de prestação de serviços de solução de segurança privada que inclui a prestação de serviços de vigilância ostensiva, bem como os serviços de Pronto Atendimento e os serviços de segurança privada a pessoas ASPP, de acordo com o que dispõe a Lei nº 7.102/83, Lei nº 8.863/41, Lei nº 9.017/95, Decreto nº 1.592/95, Portaria 3.233/2012 DPF e respectivas alterações, demais legislação de regência, e pelas disposições da legislação civil, comercial, trabalhista, previdenciária e penal, visando a inibir e obstar ações criminosas tais como roubo, furtos qualificados, furtos simples, sequestros respectivas tentativas, bem como outros delitos do gênero, garantindo a incolumidade de empregados e clientes e a preservação do patrimônio da CAIXA em suas unidades (imóveis próprios e imóveis sob sua responsabilidade) no Distrito Federal; Contratada: CONFEDERAL VIGILÂNCIA E TRANSPORTE DE VALORES LTDA. CNPJ: 31.546.484/0001-00; Modalidade: Pregão Eletrônico; Valor do acréscimo: R\$ 2.643.383,15; Compromisso Orçamentário: 0507/2016-BR; Processo 7066.01.2365.0/2016.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/7066-2018 Repetição

A CAIXA comunica o adiamento do Pregão 044/7066-2018, cujo objeto é a prestação de Serviços de Telefonia Móvel Pessoal (SMP), corporativo, contemplando os serviços de voz e dados, na modalidade de pós-pago, incluindo os aparelhos de telefonia móveis, em cessão de comodato, para atendimento aos Usuários da CAIXA. Data de credenciamento para o Pregão: até as 23h59 do dia 11/09/2018. Horário do recebimento das propostas: até as 13h00 do dia 14/09/2018. Data e horário do recebimento dos lances: das 14h00min às 14h30min do dia 14/09/2018. Disponibilização do edital e informações no endereço WEB www.licitacoes.caixa.gov.br. Contato: e-mail: gilogbr18@caixa.gov.br, fone: (61) 3521-6117. Trata-se de republicação de anúncio veiculado em 23/07/2018, no DOU, seção 3, pág. 88.

FERNANDO CUNHA DE FARIA Pregoeiro



## GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA CURITIBA - PR

#### **EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS**

1º Termo de Aditamento para alteração da razão social da empresa SETECHNE ENGENHARIA LTDA para ANDRÉ DA SILVA GOMES, do contrato de prestação de serviços técnicos de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, no âmbito do Estado do Paraná; Processo: 7068.01.1532.74/2014. Negociação do valor do Paula Zimmermann, 56, Loja 02, Centro, em Pomerode/SC, consistindo no desconto de R\$ 746,85 sobre o valor mensal do aluguel, com vigência de 01/07/2018 a 31/12/2018, com base nas LOTHAR IVO KARSTEN e LIA CARMEM KARSETEN. DATA DA ASSINATURA:16/08/2018. RUBRICA: 5704-01. Negociação do valor do aluguel referente ao contrato de locação de imóvel para uso da CAIXA destinado à instalação da Agência CRISTO REI na Rua da CATAA destinado a histatação da Agencia CRISTO REI ha Rua XV De Novembro, 2831, Cristo Rei, em Curitiba/PR, consistindo no desconto de R\$ 4.355,73 sobre o valor mensal do aluguel, com vigência de 01/07/2018 a 31/12/2018, com base nas Leis 8.245/1991 e 8.666/1993. PROCESSO: 7068.01.2102.1/2017. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 54.446,64. LOCADORA: doroty ribas manfron. DATA DA ASSINATURA:15/08/2018. RUBRICA: DATA DA ASSINATURA:15/08/2018. RUBRICA: 5/04-01. Negociação do valor do aluguel referente ao contrato de locação de imóvel para uso da CAIXA destinado à instalação da Agência BALSA NOVA, na Avenida Brasil, 778, Centro, em Balsa NovAPR, consistindo no desconto de R\$ 417,04 sobre o valor mensal do aluguel, com vigência de 01/07/2018 a 31/12/2018, com base nas Leis 8.245/1991 e 8.666/1993. PROCESSO: 7068.01.2267.01/2012. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 5.213,04. LOCADORES: MARCOS DURAU e SIMONE PORTELA FRANCO DURAU. DATA DA ASSINATURA:15/08/2018. PUBRICA: 570/4-01 DATA DA ASSINATURA:15/08/2018. RUBRICA: 5704-01. Negociação do valor do aluguel referente ao contrato de locação de imóvel para uso da CAIXA destinado à instalação da Agência INGLESES, na Rodovia Armando Calil Bulos, 6200, Ingleses, Florianópolis/SC, consistindo no desconto de R\$ 3100,00 sobre o valor mensal do aluguel, com vigência de 01/07/2018 a 31/12/2018, com base nas Leis 8.245/1991 e 8.666/1993. PROCESSO: 7068.01.0781.1/2014. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 38,750,46. LOCADORA: SUPER CENTRO INTERMEDIAÇÃO NA COMPRA E VENDA E IMÓVEIS LTDA. DATA DA ASSINATURA:16/08/2018. RUBRICA: 5704-01. Negociação do valor do aluguel referente ao contrato de locação de imóvel para uso da CAIXA destinado à instalação da Agência CUNHA PORÃ, na Rua Rui Barbosa, 199, Centro, em Cunha Porá/SC, consistindo no desconto de R\$ 127,50 sobre o valor mensal do aluguel, com vigência de 01/07/2018 a 31/12/2018, com base nas Leis 8.245/1991 e 8.666/1993. PROCESSO: 7068.01.2356.01/2012. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 4.122,50. LOCADORES: DISCUNHA ADMINISTRADORA DE GÁS LTDA. DATA DA ASSINATURA:14/08/2018. RUBRICA: 5704-01. Negociação de aluquel referente ao contrato de locação de invivel processor de invivel processor de locação de invivel processor de invi valor do aluguel referente ao contrato de locação de imóvel para uso da CALXA destinado à instalação da Agência SALGADO FILHO, na Avenida Senador Salgado Filho, 1877, Guabirotuba, em Curitiba/PR, consistindo no desconto de R\$ 1.932,30 sobre o valor mensal do aluguel, com vigência de 01/08/2018 a 31/12/2018, com base nas Leis 8.245/1991 e 8.666/1993. PROCESSO: 7054.01.0618/2001. VALOR MENSAL DO ALUGUEL: R\$ 24.153,75. LOCADORES: AJK CONSULTORIA EMPRESARIAL LTDA. DATA DA ASSINATURA:17/08/2018. RUBRICA: 5704-01. 2° Termo de Aditamento ao contrato de Locação referente à Agência Foz do Iguaçu. Locador: Cláudio Garbin; Processo 7054.01.0177/2002. RUBRICA: 5704-01

## GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA RECIFE - PE

## EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO Nº. 9083/2018 Contrato nº: 9083/2018. Processo Administrativo nº: 7073.01.1606.0/2018. Pregão Eletrônico nº: 053/7073-2018; Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços comuns comuns de engenharia para adequação da climatização da GIGOV/GIHAB/JP. Contratada: REFRILINE REFRIGERAÇÃO LTDA ME CNPJ nº 02.947.911/0001-56; Valor Global: R\$ 99.500,00 (noventa e nove mil e quinhentos reais); Data de assinatura: 10/08/18; Vigência: 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias contados a partir de 27/08/2018.

#### GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA SALVADOR - BA

#### EXTRATO DE CONTRATO

CTR 7360.065.2016.47. Objeto: RP para fornecimento e instalação do novo modelo de carenagens para salas de auto atendimento das unidades da Caixa da Sr Norte e Oeste da Bahia; Empresa Contratada: TECNOBANCO INDÚSTRIA E SERVIÇOS DE MOBILIÁRIOS URBANOS LTDA EPP- CNPJ: 13.477.770/0001-71; Valor: R\$ 42.944,18; Processo licitatório: Pregão Eletrônico nº. 065/7075-2016. OFS: 11120.032.2017.56: objeto: RP para prestação de serviços de vigilância patrimonial desarmada para os empreendimentos, eventos e imóveis sob gestão e ou responsabilidade da Caixa Econômica Federal, na abrangência da GISEG/SA, mas especificamente no âmbito do Estado da Bahia, visando a inibir e obstar, nos horários contratados, ações criminosas, tais como roubos, furtos qualificados, furtos simples, seqüestros,

invasões, depredações e respectivas tentativas, bem como outros delitos do gênero, garantindo a incolumidade de empregados e clientes e a preservação do patrimônio, materiais e equipamentos, em suas unidades, eventos, empreendimentos ou imóveis sob gestão e/ou responsabilidade da CAIXA ECONOMICA FEDERAL no âmbito do estado da Bahia; Contratada: CONTÍNUA SERVIÇOS DE SEGURANÇA LTDA - 20.129.914/0001-64; valor total: R\$ 33.833,08; Processo Licitatório: Pregão eletrônico nº. 032/2017; OFS: 11120.032.2017.57: objeto: RP para prestação de serviços de vigilância patrimonial desarmada para os empreendimentos, eventos e imóveis sob gestão e ou responsabilidade da Caixa Econômica Federal, na abrangência da GISEG/SA, mas especificamente no âmbito do Estado da Bahia, visando a inibir e obstar, nos horários contratados, ações criminosas, tais como roubos, furtos qualificados, furtos simples, seqüestros, invasões, depredações e respectivas bem como outros delitos do gênero, garantindo a incolumidade de empregados e clientes e a preservação do patrimônio, materiais e equipamentos, em suas unidades, eventos, empreendimentos ou imóveis sob gestão e/ou responsabilidade da CAIXA ECONOMICA FEDERAL no âmbito do estado da Bahia; Contratada: CONTÍNUA SERVIÇOS DE SEGURANÇA LIDA -20.129.914/0001-64; valor total: R\$ 33.833,08; Processo Licitatório: Pregão eletrônico nº. 032/2017; OFS: 11120.032.2017.58: objeto: RP para prestação de serviços de vigilância patrimonial desarmada para os empreendimentos, eventos e imóveis sob gestão e ou responsabilidade da Caixa Econômica Federal, na abrangência da GISEG/SA, mas especificamente no âmbito do Estado da Bahia, visando a inibir e obstar, nos horários contratados, ações criminosas, tais como roubos, furtos qualificados, furtos simples, seqüestros, invasões, depredações e respectivas tentativas, bem como outros delitos do gênero, garantindo a incolumidade de empregados e clientes e a preservação do patrimônio, materiais e equipamentos, em suas unidades, eventos, empreendimentos ou imóveis sob gestão e/ou responsabilidade da CAIXA ECONOMICA FEDERAL no âmbito do estado da Bahia; Contratada: CONTÍNUA SERVIÇOS DE SEGURANÇA LTDA - 20.129.914/0001-64; valor total: R\$ 33.833,08; Processo Licitatório: Pregão eletrônico nº. 032/2017; OFS: 11120.032.2017.59: objeto: RP para prestação de serviços de vigilância patrimonial desarmada para os empreendimentos, eventos e imóveis sob gestão e ou responsabilidade da Caixa Econômica na abrangência da GISEG/SA, mas especificamente no âmbito do Estado da Bahia, visando a inibir e obstar, nos horários contratados, ações criminosas, tais como roubos, furtos qualificados, furtos simples, seqüestros, invasões, depredações e respectivas tentativas, bem como outros delitos do gênero, garantindo a incolumidade de empregados e clientes e a preservação do patrimônio, materiais e equipamentos, em suas unidades, eventos, empreendimentos ou imóveis sob gestão e/ou responsabilidade da CAIXA ECONOMICA FEDERAL no âmbito do estado da Bahia; Contratada: CONTÍNUA SERVIÇOS DE SEGURANÇA LTDA - 20.129.914/0001-64; valor total: R\$ 33.833,08; Processo Licitatório: Pregão eletrônico nº. 032/2017; OFS: 11120.032.2017.60: objeto: RP para prestação de serviços de vigilância patrimonial desarmada para empreendimentos, eventos e imóveis sob gestão e ou ponsabilidade da Caixa Econômica Federal, na abrangência da GIŜEG/SA, mas especificamente no âmbito do Estado da Bahia. visando a inibir e obstar, nos horários contratados, ações criminosas, tais como roubos, furtos qualificados, furtos simples, seqüestros, invasões, depredações e respectivas tentativas, bem como outros delitos do gênero, garantindo a incolumidade de empregados e clientes e a preservação do patrimônio, materiais e equipamentos, em suas unidades, eventos, empreendimentos ou imóveis sob gestão e/ou responsabilidade da CAIXA ECONOMICA FEDERAL no âmbito do estado da Bahia; Contratada: CONTÍNUA SERVIÇOS DE SEGURANÇA LTDA - 20.129.914/0001-64; valor total: R\$ 33.833,08; Processo Licitatório: Pregão eletrônico nº. 032/2017; OFS: 11120.032,2017.61: objeto: RP para prestação de serviços de vigilância patrimonial desarmada para os empreendimentos, eventos e móveis sob gestão e ou responsabilidade da Caixa Econômica Federal, na abrangência da GISEG/SA, mas especificamente no âmbito do Estado da Bahia, visando a inibir e obstar, nos horários contratados, ações criminosas, tais como roubos, furtos qualificados, furtos simples, seqüestros, invasões, depredações e respectivas tentativas, bem como outros delitos do gênero, garantindo a incolumidade de empregados e clientes e a preservação do patrimônio, materiais e equipamentos, em suas unidades, eventos, empreendimentos ou imóveis sob gestão e/ou responsabilidade da CAIXA ECONOMICA FEDERAL no âmbito do estado da Bahia; Contratada: CONTÍNUA SERVIÇOS DE SEGURANÇA LTDA 20.129.914/0001-64; valor total: R\$ 33.833,08; Processo Licitatório: Pregão eletrônico nº. 032/2017.

## EXTRATO DE CONTRATO

MODALIDADE: Contrato de locação de imóvel para uso da CAIXA destinado à instalação da Ag. Muritiba/BA, localizada na Av. Durval Fraga, nº 162, Centro, Muritiba/BA, pelo período de 01/08/2018 a 31/07/2023, com base nas Leis 8.245/1991 e 8.666/1993. PROCESSO: 7075.01.5373/2012. VALOR MENSAL DO ALUGUEL R\$ 4.400,00 (quatro mil e quatrocentos reais ). LOCADOR: Marcelo Silva Ribeiro Machado. DATA DA ASSINATURA: 01/08/2018. RUBRICA: 5704-1 - Aluguel de Imóveis para Uso. CTR Nº 1336.105.2017.7. Objeto: RP para Prestação de serviços de modernização dos sistemas de climatização das unidades vinculadas às SR s Sergipe e Alagoas. Contratada: MG INSTALAÇÕES E MANUTENÇÃO DE ELÉTRICA E AR CONDICIONADO LTDA /CNPJ - 03.298.297/0001-01; Valor: R\$ 79.033,58. Pregão Eletrônico nº105/7075-2017. Ass. 24/08/18.

## EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

CREDENCIAMENTO 0340/2014. PROCESSO: 7075.01.0340.0/2014; OBJETO: Credenciamento de Pessoa Jurídica e de Pessoa Física - Corretor de Imóveis, do ramo imobiliário, para prestação de serviços de intermediação de venda de imóveis, não de uso, de propriedade da CAIXA e da EMGEA, no estado da Bahia, pelo o período de 24 meses; AUTORIZADO A CONTRATAR 13ª 010.070.995-85 ANA CRISTINA BRITO PIMENTEL; 812.917.525-87 - MAIRA SANTOS ALBANO; 327.253.025-87 -FERNANDO ANTONIO CANA BRASIL RAMOS; 696.881.259-20 JOSÉ RODRIGUES VIEIRA; 029.226.395-33 - ADEMILSON FRANÇA SANTOS JUNIOR; 033.043.505-19 - CLEBSON DE ALMEIDA CARVALHO/ CREDENCIAMENTO Nº 1089/2013. PROCESSO: 7075.01.1089.0/2013; OBJETO: Credenciamento de Pessoa Jurídica e de Pessoa Física - Corretor de Imóveis, do ramo imobiliário, para prestação de serviços de intermediação de venda de imóveis, não de uso, de propriedade da CAIXA e da EMGEA, no estado de Sergipe, pelo o período de 24 meses; AUTORIZADO A CONTRATAR 10a FASE: 042.330.099-77 REGIANE ALMEIDA FERRI DE ARAÚJO; 154.217.835-53- IVONEIDE BRANDÃO DOS SANTOS / CREDENCIAMENTO Nº 1090/2013. PROCESSO: 7075.01.1090.0/2013; OBJETO: Credenciamento de Pessoa Jurídica e de Pessoa Física - Corretor de Imóveis, do ramo imobiliário, para prestação de serviços de intermediação de venda de imóveis, não de uso, de propriedade da CAIXA e da EMGEA, no estado de Alagoas, pelo o período de 24 meses; AUTORIZADO A CONTRATAR 9ª FASE: 777.430.594-72 - JAELSON FERNANDES DE LIMA; 099.540.814-96 - GUSTAVO PEREIRA LUCIO; 025.226.514-98 EDNALDO LYRA DE HOLANDA SILVA; 018.749.494-09 - JOÃO GUILHERME DE ALMEIDA ROCHA JÚNIOR; 041.913.794-70 -CARLOS AUGUSTO FIRMINO TAVARES; 228.611.734-91 -EDSON DOS SANTOS; 080.612.787-23 - ANDERSON DUARTE MADEIRA; 029.113.114-00 - ANDRE LIRA BARROS; 111.581.874-08 - GEOVANE SOARES DA SILVA; 039.640.184-81 -FERNANDO LIMA DOS SANTOS; 009.504.584-81 - MARIO ALEXANDRE DA SILVA JÚNIOR; 028.345.044-40 - PEDRO LEÃO DE MENEZES FILHO NETO; 004.435.961-66 - ESTEYNID VILAPLANA SANTANA; 116.354.054-40 - EVILASIO DA SILVA ALMEIDA; 115.474.384-52 - MAYKON SANTOS CARVALHO; 057.550.164-29 - CRISTIANE GOMES DA SILVA; 447.796.074-34 - JOSÉ EDIVALDO DA SILVA; 088.249.954-89 - ESONY DA SILVA FERREIRA./ VALOR: A remuneração dos credenciados segue os critérios definidos no respectivo edital; ENQUADRAMENTO LEGAL: Art. 25 da Lei 8.666/93; AUTORIDADE RATIFICADORA: Renato Smynniuk Petrin - Gerente de Filial da GILOG/SA

#### GERÊNCIA DE FILIAL LOGÍSTICA SÃO PAULO - SP

#### EXTRATO DE CONTRATO

Proc 7062.01.02021.1/2018 - Contratação pelo período de 12 meses de prestação do serviço de gerenciamento de segundo nível para os circuitos da RSFN, os quais viabilizam o acesso ao SPB - SISTEMA DE PAGAMENTOS BRASILEIRO. Fornecedor: FUNDAÇÃO CPqD CENTRO DE PESQUISA E DESENVOLVIMENTO EM TELECOMUNICAÇÕES,CNPJ nº 02.641.663/0001-10. Valor: R\$ 24.590,40. Art. 30, caput, da Lei nº 13.303/2016.

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL RIO DE JANEIRO OESTE

## AVISO DE REVOGAÇÃO

A Caixa Econômica Federal, por meio da Superintendência Rio de Janeiro Oeste, comunica a revogação compulsória da permissão para comercialização das Loterias administradas pela CAIXA, de acordo com a Sistemática de sanções Administrativas da Circular Caixa nº 745/2017 de 26/01/2017, da Unidade Lotérica PARK SHOPPING EIRELI Convênio 190245190 CNPJ 12.985.830/0001-02 na categoria CASA LOTÉRICA, localizada na Estrada do Monteiro 1.200 loja 104 D Campo grande, na Cidade do Rio de janeiro/RJ.

WALTER LUIZ SIQUEIRA DA SILVA Superintendente

## GERÊNCIA DE FILIAL MARKEȚING COMUNICAÇÃO E CULTURA BRASILIA - DF

## EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Patrocínio do projeto Circulação Cia Mário Nascimento; Mário Márcio Silva (Mário Nascimento), 07.601.422/0001-61; NÚMERO DO PROCESSO PRO SUPEN/DF 0259/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3º, da Lei 13.303/2016; valor R\$ 105.000,00 (cento e cinco mil reais) DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 17/08/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura.

#### GERÊNCIA DE FILIAL MARKETING COMUNICAÇÃO E CULTURA CURITIBA - PR

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: Caixa Econômica Federal; CONTRATADA: Prefeitura Municipal de Campo Magro CNPJ 01.607.539/0001-76; NÚMERO DO PROCESSO: 99.5458.0020/2018: OBJETO: Alteração do prazo de vigência do contrato de patrocínio do XXX Seminário Nacional da Cebola; DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO 23/03/2018; DATA DE ASSINATURA DO TERMO ADITIVO: 23/07/2018. Vigência: até 27/09/2018;

## GERÊNCIA DE FILIAL MARKETING COMUNICAÇÃO E CULTURA FORTALEZA - CE

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

GERÊNCIA DE FILIAL DE MARKETING, COMUNICAÇÃO E CULTURA FORTALEZA EXTRATO DE CONTRATO OBJETO: Patrocínio do projeto Os sonhos não envelhecem Tributo a Milton Nascimento ; EMPRESA CONTRATADA: TURBINA CRIATIVA PRODUÇÕES ARTÍSTICAS LTDA -ME CNPJ:22.205.890/0001-00; NÚMERO DO PROCESSO: PRO GIMAC/FO 0042/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3°, da Lei 13.303/2016; valor R\$ 97.000,00 (NOVENTA E SETE MIL REAIS ); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 13/08/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura. PUBLIQUE-SE EM: 29/08/2018

GERÊNCIA DE FILIAL DE MARKETING, COMUNICAÇÃO E CULTURA FORTALEZA EXTRATO DE CONTRATO OBJETO: Patrocínio do projeto Mostra Mundo Giramundo Teatro de Bonecos e Seus Processos ; EMPRESA CONTRATADA: GIRAMUNDO TEATRO DE BONECOS CNPJ:19.295.450/0001-87; NÚMERO DO PROCESSO: PRO GIMAC/FO 0021/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3°, da Lei 13.303/2016; valor R\$ 220.000,00 (DUZENTOS E VINTE MIL REAIS ); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 25/07/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura. PUBLIQUE-SE EM: 29/08/2018.

GERÊNCIA DE FILIAL DE MARKETING, COMUNICAÇÃO E CULTURA FORTALEZA EXTRATO DE CONTRATO OBJETO: Patrocínio do projeto Mostra com.kids; EMPRESA CONTRATADA: INSTITUTO SEARA DE CULTURA E DESENVOLVIMENTO CNPJ: 15.714.669/0001-12; NÚMERO DO PROCESSO: PRO GIMAC/FO 0038/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3°, da Lei 13.303/2016; valor R\$ 118.000,00 (CENTO E DEZOITO MIL REAIS); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 19/06/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura. PUBLIQUE-SE EM: 29/08/2018.

### GERÊNCIA DE FILIAL MARKETING COMUNICAÇÃO E CULTURA RIO DE JANEIRO - RJ

## EXTRATOS DE CONTRATOS

OBJETO: Patrocínio do projeto AUTORRETRATOS ; EMPRESA CONTRATADA: Haver Filmes Prod Artísticas LTDA ME, inscrito(a) no CNPJ sob o nº. 15.335.172/0001-93; NÚMERO DO PROCESSO: 99.5458.1036/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3º, da Lei 13.303/2016; valor R\$ 99.000,00 (NOVENTA E NOVE MIL REAIS); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 27/08/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura. PUBLIQUE-SE EM: 29/08/2018.

OBJETO: Patrocínio do projeto Futebol Botafogo de Futebol e Regatas 2018; EMPRESA CONTRATADA: Botafogo de Futebol e Regatas 2018, CNPJ: 30.029.587/0001-83; NÚMERO DO PROCESSO: 99.5458.0349/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3°, da Lei 13.303/2016; valor de até R\$ 12.300.000,00 (doze milhões e trezentos mil reais); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 22/08/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura.

OBJETO: Patrocínio do XXX Fórum Nacional; EMPRESA CONTRATADA: Instituto Nacional de Altos Estudos - INAE; CNPJ: 40.250.847/0001-49; NÚMERO DO PROCESSO: 99.5458.0611/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3°, da Lei 13.303/2016; valor R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 08/05/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura.

### GERÊNCIA DE FILIAL MARKETING COMUNICAÇÃO E CULTURA SÃO PAULO - SP

#### EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Patrocínio do projeto MATUTO MODERNO CONVIDA ANDRÉ ABUJAMRA; EMPRESA CONTRATADA: Ricardo Vignini Produção Musical - ME, CNPJ 18.847.213/0001-19; NUMERO DO PROCESSO: PRO SUPEN 0549/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3°, da Lei 13.303/2016; Valor R\$ 114.000,00 (Cento e quatorze mil reais); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 24/08/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura. PUBLIQUE-SE EM: 29/08/2018 OBJETO: Patrocínio do projeto RUBEM VALENTIM, CONSTRUÇÃO E FÉ; EMPRESA CONTRATADA: FLUA Produções Culturais EIRELI, CNPJ 14.840.570/0001-02; NÚMERO DO PROCESSO: PRO SUPEN 0605/2018; MODALIDADE DE LICITAÇÃO: Contratação Direta conforme art. 27, parágrafo 3°, da Lei 13.303/2016; Valor R\$ 180.000,00 (Cento e oitenta mil reais); DATA DE ASSINATURA DO CONTRATO 27/08/2018; NÚMERO E DATA DO EMPENHO: o empenho é feito com a apresentação da fatura. PUBLIQUE-SE EM: 29/08/2018.

### REPRESENTAÇÃO DE FILIAL NEGÓCIO GOVERNO CAXIAS DO SUL - RS

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 874847/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE VESPASIANO CORREA, CNPJ 01.611.117/0001-74; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto AQUISIÇÃO PATRULHA AGRICOLA MECANIZADA; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 309.000,00; dos recursos: R\$ 136.986,30, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0001, NE 2018NE801678, de 04/07/2018 e R\$ 172.013,70 de contrapartida. Vigência 30 de Junho de 2021 - 28/08/2018, RODRIGO CANANI MEDEIROS e MARCELO PORTALUPPI.

#### REPRESENTAÇÃO DE FILIAL NEGÓCIO GOVERNO PELOTAS - RS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Repasse nº 872220/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE SERTÃO SANTANA, CNPJ 94.068.236/0001-03; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto patrulha agricola mecanizada; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 100.000,00; dos recursos: R\$ 88.062,62, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0043, NE 2018NE800225, de 19/06/2018 e R\$ 11.937,38 de contrapartida. Vigência 30 de Dezembro de 2019 - 27/08/2018, CHAGLER ZADAVALLI e IRIO MIGUEL STEIN.

### EXTRATO DE DISTRATO

Distrato do Contrato de Repasse nº 829753/2016, Contratante CAIXA/MCIDADES, Contratado MUNICÍPIO DE ARROIO GRANDE/RS, data 28/08/2018.

REPRESENTAÇÃO DE FILIAL NEGÓCIO GOVERNO DIVINÓPOLIS - MG

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Repasse nº 866929/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE CANA VERDE/MG, CNPJ 18.244.426/0001-56; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação e/ou Recapeamento de vias públicas; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 251.700,00; dos recursos: R\$ 251.428,57, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730031, NE 2018NE800914, de 13/06/2018 e R\$ 271,43 de contrapartida. Vigência 31 de Agosto de 2023 - Assinatura 28/08/2018, ANA MARIA GALINARI DE OLIVEIRA e EDUARDO CARDOSO GARCIA.

#### REPRESENTAÇÃO DE FILIAL NEGÓCIO GOVERNO LONDRINA - PR

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 864937/2018, firmado pelo MUNICIPIO DE BANDEIRANTES, CNPJ 76.235.753/0001-48; junto à União Federal, por intermédio do Ministério do Turismo, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto APOIO A PROJETOS DE INFRAESTRUTURA TURISTICA - Reforma e revitalização do acesso a Praça do Santuário São Miguel Arcanjo no município de Bandeirantes-PR.; Programa Turismo; Valor: R\$ 920.000,00; dos recursos: R\$ 911.877,39, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 540007, Gestão 00001, Programa de Trabalho 23695207610V00001,

NE 2018NE801201, de 25/06/2018 e R\$ 8.122,61 de contrapartida. Vigência 30 de Setembro de 2023 - 24/08/2018, NOEL JOSÉ DE SOUZA e LINO MARTINS. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 875676/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE BELA VISTA DO PARAÍSO, CNPJ 76.245.067/0001-58; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Recape Asfáltico em ruas do município; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 321.295,24; dos recursos: R\$ 318.095,24, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730041, NE 2018NE803316, de 22/06/2018 e R\$ 3.200,00 de contrapartida. Vigência 30 de Setembro de 2023 - 24/08/2018, NOEL JOSÉ DE SOUZA e EDSON VIEIRA BRENE. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 876169/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE CALIFÓRNIA, CNPJ 75.771.279/0001-06; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Aquisição de Pá Carregadeira - Nova; Programa Fomento ao Setor Agropecuário; Valor: R\$ 333.014.04; dos recursos: R\$ 332.681.02, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 135098, Gestão 00001, Programa de Trabalho 20608207720ZV0001, NE 2018NE801846, de 06/07/2018 e R\$ 333,02 de contrapartida. Vigência 30 de Agosto de 2020 - 24/08/2018, NOEL JOSÉ DE SOUZA e PAULO WILSON MENDES. ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 869259/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE LEÓPOLIS, CNPJ 75.388.850/0001-08; junto à União Federal, por intermédio do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Construção de um barracão industrial; Programa Desenvolvimento da Indústria, Comércio Exterior e Serviços; Valor: R\$ 375.714,29; dos recursos: R\$ 365.714,29, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 280123, Gestão 00001, Programa de Trabalho 226612079210E0041, NE 2018NE800006, de 17/08/2018 e R\$ 10.000,00 de contrapartida. Vigência 31 de Agosto de 2023 - 24/08/2018, NOEL JOSÉ DE SOUZA e ALESSANDRO RIBEIRO.

## REPRESENTAÇÃO DE FILIAL NEGÓCIO GOVERNO ITABUNA - BA

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº. 869510/2018, firmado pelo MUNICÍPIO DE PLANALTINO, CNPJ 13.769.021/0001-18; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04;Objeto Requalificação e Modernização da Praça do Mercado na sede do Município de Planaltino - Ba; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 250.000,00; dos recursos: R\$ 222.857,14, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730029, NE 2018NE802043, de 13/06/2018 e R\$ 27.142,86 de contrapartida. Vigência 31 de Agosto de 2021 - 27/08/2018, MARCUS VINICIUS DOS SANTOS NASCIMENTO e JOSEVAL ALVES BRAGA.

#### REPRESENTAÇÃO DE FILIAL NEGÓCIO GOVERNO DOURADOS - MS

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE Contrato de Repasse nº 870485/2018 Operação 1055445-59, firmado pelo MUNICÍPIO DE PONTA PORÃ, CNPJ 03.434.792/0001-09; junto à União Federal, por intermédio do Ministério das Cidades, representada pela Caixa Econômica Federal, CNPJ 00.360.305/0001-04; Objeto Pavimentação Asfáltica e Drenagem de águas pluviais no Município de Ponta Porã MS; Programa Planejamento Urbano; Valor: R\$ 991.171,08; dos recursos: R\$ 911.877,39, correrão à conta da União no exercício de 2018, UG 175004, Gestão 00001, Programa de Trabalho 1545120541D730054, NE 2018NE801440, de 13/06/2018 e R\$ 79.293,69 de contrapartida. Vigência 30 de Novembro de 2022 - 27/08/2018, CARLOS FABIO GOMES DAMASCENO e HELIO PELUFFO FILHO

### CASA DA MOEDA DO BRASIL

## EXTRATO DE CONTRATO Nº 286/2018

Espécie: Contrato nº 0286/2018, celebrado entre a Casa da Moeda do Brasil-CMB; e CEPTIS INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE TINTAS E SISTEMAS S.A.; CNPJ nº 28.721.821/0001-36; para Aquisição de tintas offsets e tipográfica; modalidade de licitação: Pregão Eletrônico com Registro de Preços nº 0050/2018, referente à Ata de Registro de Preços nº 0218/2018; Processo nº 1943/2017; amparo legal: Lei nº 13.303/16; Lei nº 10.520/02; Decreto nº 5.450/05; Decreto nº 7.892/13; Lei Complementar nº 123/06; Decreto nº 8.538/15; Decreto nº 8.945/16; Lei nº 8.078/90. Recurso orçamentário: "Materiais e Produtos", constante do orçamento de 2018. Assinado em 23/08/18; com vigência até 23/08/19; valor global: R\$37.795,98; assina pela CMB: Wagner Fernando Bueno Coelho - Superintendente; assinam pela Contratada: Lúcio Barbosa - Gerente de Controladoria; e Paulo Paixão - Diretor Administrativo



#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 311/2018

Espécie: Contrato nº 0311/2018, celebrado entre a Casa da Moeda do Brasil-CMB; e SUMATEX PRODUTOS QUÍMICOS LTDA; CNPJ nº 30.927.990/0001-79; para Aquisição de produtos químicos industriais comuns; modalidade de licitação: Pregão Eletrônico com Registro de Preços nº 0025/2018, referente à Ata de Registro de Preços nº 0210/2018; Processo nº 1404/2017; amparo legal: Lei nº 13.303/16; Lei nº 10.520/02; Decreto nº 5.450/05; Decreto nº 7.892/13; Decreto nº 8.945/16. Recurso orçamentário: "Materiais e Produtos", constante do orçamento de 2018. Assinado em 23/08/18; com vigência até 23/08/19; valor global: R\$6.000,00; assina pela CMB: Wagner Fernando Bueno Coelho - Superintendente; pela Contratada: Fábio Martins da Silva - Procurador.

#### COMISSÃO DE VALORES MOBILIÁRIOS

## EXTRATO DE TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA

Processo nº 19957.006000/2018-80

ESPÉCIE: TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA № 2/2018 que entre si celebram a Comissão de Valores Mobiliários - CVM, CNPJ: 29.507.878/0001-08 - UG/Gestão: 173030/17202 e o MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, CNPJ 00.394.536/0005-62 -UG/Gestão: 240005/00001.

VALOR: R\$ 25.000,00

OBJETO: Contribuição anual à OCDE, referente à participação no Comitê de Governança Corporativa e seu Grupo de Trabalho sobre Empresas Estatais (WPSOPP), na condição de "Participant", no valor de EUR 5.500.00 (cinco mil e quinhentos Euros).

VIGÊNCIA: O presente Termo terá vigência até 31 de dezembro de 2018 e vigorará a partir de sua assinatura.

DATA DA ASSINATURA: 22/8/2018

SIGNATÁRIOS: Pela Comissão de Valores Mobiliários, Darcy Carlos de Souza Oliveira, Superintendente Administrativo Financeiro, e pelo MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, Pedro Miguel da Costa e Silva, Diretor do Departamento Econômico do Ministério das Relações Exteriores.

# EMPRESA DE TECNOLOGIA E INFORMAÇÕES DA PREVIDÊNCIA

DIRETORIA DE FINANÇAS E SERVIÇOS LOGÍSTICOS

SUPERINTENDÊNCIA DE SERVIÇOS LOGÍSTICOS DEPARTAMENTO DE COMPRAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 585/2018 - UASG 238014

Nº Processo: 44101000116201813. Objeto: Aquisição de Certificados Digitais, com validade de 12 (doze) meses, através de registro de preços, conforme condições constantes do Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 9. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rua Prof. Alvaro Rodrigues,460, Botafogo - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/238014-5-00585-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital encontra-se a disposição dos interessados no sitio do www.comprasgovernamentais.gov.br.

WALDYR JULIANELLI ARRUDA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 238014-07048-2018NE014216

## DIVISÃO DE COMPRAS

## EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 44101.000178.2018.81 - Contrato e Pedido de Compra nº 01.027687.2018 - Modalidade Dispensa de Licitação nº 498/2018. Contratada: OI MÓVEL S/A. - CNPJ: 05.423.963/0001-11 - Objeto: Contratação Emergencial do Serviço de Comunicação da Rede de Acesso Região I do PGO, pelo período de 180 (cento e oitenta) dias, contemplando o transporte de dados, voz e vídeo, a ser provido pela tecnologia VPN IP/MPLS, objetivando a interligação de endereços de interesse da Previdência Social, situados em localidades distribuídas na Região I do Plano Geral de Outorgas (PGO) da ANATEL. Valor Total: R\$ 8.802.091,08 (oito milhões, oitocentos e dois mil, noventa e um reais e oito centavos). Vigência a partir de: 25/08/2018. Fundamentação Legal. Art. 29, XV da Lei nº 13.303/2016.

#### EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 44101.000058/2018-28. Pedidos de Compra/Contrato nº 01.027809.2018 e 01.027810.2018. Modalidade: PG nº 564/2018. Contratado: AMAZON INFORMATICA LTDA - CNPJ nº 00.734.255/0001-88. Objeto: Aquisição de Solução de Visibilidade de Rede com garantia pelo período de 60 (sessenta) meses para instalação nos Data Centers Rio de Janeiro, São Paulo e Distrito Federal, incluindo a prestação dos serviços de 1.000 (hum mil) horas de orientação técnica e capacitação técnica a serem utilizadas sob demanda. Valor total: R\$ 5.944.246,13 (cinco milhões, novecentos e quarenta e quatro mil, duzentos e quarenta e seis reais e treze centavos). Data de Assinatura: 24/08/2018. Fundamentação Legal: Lei 8.666/1993, Lei 10.520/2002, Lei Complementar 123/2006, Decreto Lei 5.450/2005, Decreto nº 7.892/2013, Decreto 7.174/2010 e Decreto 8.538/2015.

#### RETIFICAÇÃO

No extrato de publicação de 28/08/2018, às fls. 62 do DOU - Seção 3, referente ao Processo 44101.000012/2017-28. Contratada: RODOCON CONSTRUÇÕES RODOIÁRIAS LTDA. CNPJ: 30.090.575/0001-03, onde se lê "Contrato nº 01.0126087.2017"; leiase Contrato nº 01.026087.2017.

## DEPARTAMENTO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA DIVISÃO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA (DF) SERVIÇO DE GESTÃO ADMINISTRATIVA -COMPRAS (DF)

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CP Nº: 44100.000120/2015-49. ESPÉCIE: Quarto Termo Aditivo ao Contrato nº 23.016939.2016, referente à prestação de serviços de manutenção, conservação e reposição de jardins, vasos e plantas, que entre si fazem a Empresa de Tecnologia e Informações da Previdência - DATAPREV e a Atenas Terceirização e Serviços Gerais Ltda Me -CNPJ nº 18.133.143/0001-37. DO ADITIVO: A DATAPREV e a CONTRATADA, por este instrumento e na melhor forma de direito, resolvem aditar o Contrato Principal para: 1) Retificar a cláusula 3.1 do Terceiro Termo Aditivo, que passa a ter a seguinte redação: "3.1. A DATAPREV receberá a diferença entre o valor atual e os valores reequilibrados para o período compreendido de junho/2017 a 07/07/2018, por meio de duas parcelas, nas competências de julho e agosto/2018, cujo montante será calculado e conferido pelo Gestor do Contrato"; 2) Incluir a cláusula 2.2 no Terceiro Termo Aditivo, que terá a seguinte redação: "2.2. A presente prorrogação será por apenas 4 (quatro) meses, em razão da CONTRATADA não ter concordado com a aplicação da Portaria nº 409/2016. DATA DE ASSINATURA: Brasília/DF, 28 de agosto de 2018.

## ESCOLA DE ADMINISTRAÇÃO FAZENDÁRIA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2018 - UASG 170009

Nº Processo: 12500100492201818.

PREGÃO SRP Nº 2/2018. Contratante: ESCOLA DE ADMINISTRACAO FAZENDARIA.CNPJ Contratado: 06107666000120. Contratado : AVANTE BRASIL - INFORMATICA E -TREINAMENTOS LTDA. Objeto: Contratação de serviços de desenvolvimento de soluções de educação à distância. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 28/08/2018 a 27/02/2019. Valor Total: R\$28.873,00. Fonte: 150251030 - 2018NE801194. Data de

(SICON - 28/08/2018) 170009-00001-2018NE000003

#### PROCURADORIA-GERAL DA FAZENDA NACIONAL

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 170008

Número do Contrato: 11/2014. Nº Processo: 10951000646201413.

Assinatura: 28/08/2018.

DISPENSA Nº 7/2014. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA - .CNPJ Contratado: 33423575000176. Contratado: CONFEDERACAO NACIONAL DO COMERCIO-DE BENS, SERVICOS E T. Objeto: Alteração do Parágrafo Quarto na Cláusula Sexta, do Contrato nº 11/2014, que trata da concessão e da aplicação do reajuste contratual, bem como a previsão de desconto de pontualidade de 20% (vinte por cento) sobre o valor do aluguel, no caso de pagamento na data do seu respectivo vencimento, até 30 de junho de 2019. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170531-00001-2018NE000013

# SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 1ª REGIÃO FISCAL

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM GOIÂNIA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 170198

Número do Contrato: 10/2016. Nº Processo: 10120729188201553.

PREGÃO SISPP Nº 9/2016. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -, CNPJ Contratado: 14972268000108. Contratado: BR MIX COMERCIO E SERVICOS LTDA -, Objeto: Prorrogação da vigência contratual, pelo período de 01/12/2018 a 30/11/2019. Fundamento Legal: Lei 8,666/1993. Vigência: 01/12/2018 a 30/11/2019. Valor Total: R\$243.832,99. Fonte: 150251030 -

Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Vigência: 01/12/2018 a 30/11/2019. Valor Total: R\$243.832,99. Fonte: 150251030 - 2018NE800037 Fonte: 150251030 - 2018NE800038. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM MUNDO NOVO

## SEÇÃO DE PROGRAMAÇÃO E LOGÍSTICA

#### AVISO DE PENALIDADE

Processo nº 10.142.720.394/2018-92

Considerando não ter sido localizada no endereço registrado nos sistemas informatizados da Receita Federal do Brasil, levo ao conhecimento público que foram imputadas à empresa MARIA DAS GRAÇAS MENDES DE OLIVEIRA, CPF 29.457.006/0001-74 a pena de suspensão temporária de participação em licitação e impedimento em contratar com a Receita Federal do Brasil pelo prazo de 2 (dois) anos cumulada com a aplicação de multa administrativa de 20% (vinte por cento) sobre os valores mínimos dos lotes nºs 23, 40 e 53, com fulcro no art. 87 da Lei 8.666/93, e no subitem 11.1 do edital de licitação nº 0147700/000001/2018. A referida multa, no valor de R\$ 8.000,00 (oito mil reais), deverá ser recolhida por meio de DARF no prazo de 30 (trinta) dias, contados desta publicação, sob o código de receita 3397.

O interessado dispõe o prazo de 5 (cinco) dias úteis, contados a partir desta data, para apresentação de recurso ao Delegado, conforme previsto no art. 109 da Lei nº 8.666/93 e no subitem 13.2 do edital de leilão nº 0147700/000001/2018. Neste mesmo prazo, será franqueada vista ao processo ao representante ou pessoa legalmente autorizada, no endereço Rodovia BR 163, Km 6.7, acesso a Salto Del Guaira/PY, Zona rural, Mundo Novo/MS, ou por meio de consulta ao portal e-CAC (Centro Virtual de Atendimento ao Contribuinte) no sítio da Receita Federal do Brasil.

PAULINE DATSCH Chefe de Programação e Logística

#### ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PONTA PORÃ

## EXTRATO DE TERMO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 1/2018

OBJETO: Termo de Cooperação Técnica com o Banco do Brasil S.A para regulamentar a prestação de serviços de abertura de Contas-Depósitos específicas destinadas a abrigar os recursos retidos na forma da IN Seges/MPDG nº 5/2017, bem como viabilizar o acesso da ALF/Ponta Porã aos saldos, extratos e movimentações dos recursos dos referidos depósitos. Processo Administrativo nº 10109.722626/2018-53. Órgão: Alfândega da Receita Federal do Brasil em Ponta Porã/MS, CNPJ: 00.394.460/0069-30. Banco: BANCO DO BRASIL S/A, CNPJ Nº 00.000.000/0078-70. FUNDAMENTO LEGAL: Instrução Normativa Seges/MPDG nº5/2017. Vigência de 24/08/2018 a 23/08/2023. DATA DE ASSINATURA: 24/08/2018.

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 2ª REGIÃO FISCAL

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 23/2018 - UASG 170217

Nº Processo: 10280721401201899.

PREGÃO SISPP Nº 6/2018. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA - CNPJ Contratado: 21221724000135. Contratado: N O ROCHA COMERCIO - Objeto: Contratação de serviços continuados de manutenção preventiva e corretiva nos equipamentos de ar condicionado, com fornecimento de mão de obra e peças/materiais, bom como desinstaçação e instalação, a serem executados na SRRF02, no ESPEI e na DRF/BEL e unidades jurisdicionas ARF/ABA, ARF/ANA, ARF/CNA, ARF/CAS, ARF/PGS E ARF/SMG. Fundamento Legal: lei 8.666/93 . Vigência: 22/08/2018 a 21/08/2019. Valor Total: R\$101.929,99. Fonte: 150251030 - 2018NE800718 Fonte: 150251030 - 2018NE800719. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001



### ALFANDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BELÉM

ISSN 1677-7069

## EDITAL DE CIÊNCIA DE ELIMINAÇÃO DE DOCUMENTOS Nº 1/2018

O PRESIDENTE SUBSTITUTO DA SUBCOMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE DOCUMENTOS - SCAD/PA DA ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BELÉM, designada pela Portaria ALF/PORTO/BEL/ N° 3, de 15.01.2016, de acordo com a Listagem de Eliminação de Documentos nº 01/2018 autorizada pelo Arquivo Nacional, faz saber a quem possa interessar que a partir do 30º (trigésimo) dia subsequente a data de publicação deste Edital no Diário Oficial da União - DOU, se não houver oposição, a ALF/BEL eliminará 229,46 metros lineares dos documentos relativos a documentação não processual referente aos assuntos de operadores vinculados à atividade aduaneira, Despacho Aduaneiro - Importação, Comum; Despacho Simplificado de Importação; Despacho de Remessa Expressa na Importação; Despacho Aduaneiro - Exportação Comum; Despacho Simplificado na Exportação; Despacho para Admissão em Regimes Especiais Aduaneiros, do período de 1992 a 2007, da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Belém.

Os interessados, no prazo citado, poderão requerer às suas expensas e mediante petição dirigida à Subcomissão de Avaliação de Documentos - SCAD da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Belém, a retirada ou cópias de documentos, avulsos ou processos, bem como o desentranhamento ou cópias de folhas de um

#### EVERTON BRAGA GUIMARÃES

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM MACAPÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018 - UASG 170024

Nº Processo: 10235720588201859. Objeto: Contratação de pessoa Nº Processo: 10235/20588201859. Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada para aquisição e instalação de mobiliários para o Complexo Aduaneiro em Oiapoque/AP, que integrarão a nova sede , situado na Ponte Brasil x Guiana Francesa, cidade do Oiapoque.. Total de Itens Licitados: 17. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 12h30 e das 13h30 às 17h30. Endereço: Rua Eliezer Levy, 1350, Centro Macapá/AP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/170024-5-00003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> HELICLEIDE MARIA DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 3ª REGIÃO FISCAL

## DIVISÃO DE PROGRAMAÇÃO E LOGÍSTICA

#### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 3º REGIÃO FISCAL torna público o preço registrado para eventual aquisição de baterias compatíveis com notebooks Dell Latitude E7440 resultante do Pregão Eletrônico nº 14/2019.

Ata de Registro de Preços resumida encontra-se disponível no sítio www.comprasgovernamentais.gov.br, UASG 170040, sendo encontrada em sua totalidade junto à Seção de Licitações da SRRF03, na Rua Barão de Aracati, 909, 4º andar, Aldeota, Fortaleza-CE, CEP 60115-

Ata de Registro de Preços SRRF03 Nº 06/2018 - Item 1: valor unitário R\$ 252,00; Fornecedor Beneficiário: INFODATAS COMERCIO DE PRODUTOS ELETROELETRONICOS E SERVICOS LTDA, CNPJ: 68.514.900/0002-71; Assinatura: 24/08/2018; Vigência 24/08/2018 a 24/08/2019.

PATRICIA AQUINO GONDIM Chefe da DIPOL/SRRF03

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 4ª REGIÃO FISCAL

## DIVISÃO DE PROGRAMAÇÃO E LOGÍSTICA

### AVISOS DE REGISTRO DE PREÇOS

ATA de REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO Nº 6/2018

A CHEFE DA DÍVISÃO E PROGRAMAÇÃO E LOGÍSTICA DA SRRF04 torna público que foi assinada a seguinte Ata de Registro de Preços:
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS nº 11/2018
Para o registro de preços da pessoa jurídica FORNECE COMERCIAL LTDA - ME- CNPJ: 08.424.112/0001-81, pelos valores unitários de R\$ 1.035,65 para o item 1, com quantidade de 18 unidades; de R\$ 1.128,99 para o item 2, com quantidade de 18 unidades; de R\$ 5.349,98 para o item 8, com quantidade de 18 unidades. A Ata vigorará pelo prazo de 12 (doze) meses, a partir de sua assinatura, realizada em 21/08/2018.
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS nº 12/2018

Para o registro de preços da pessoa jurídica LICITA DISTRIBUIDORA, COMERCIO E SERVIÇOS EIRELI - EPP-CNPJ: 21.278.884/0001-10, pelos valores unitários de R\$ 1.546,80 para o item 3, com quantidade de 38 unidades. A Ata vigorará pelo prazo de 12 (doze) meses, a partir de sua assinatura, realizada em 21/08/2018.

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS nº 13/2018

Para o registro de preços da pessoa jurídica AGASERV COMÉRCIO E ASSISTÊNCIA TÉCNICA EIRELI - CNPJ 77.853.083/0001-96, pelos valores unitários de R\$ 2.476,70 para o item 4, com quantidade de 23 unidades; de R\$ 3.226,63 para o item 5, com quantidade de 13 unidades. A Ata vigorará pelo prazo de 12 (doze) meses, a partir de sua assinatura, realizada em 21/08/2018.

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS nº 14/2018

Para o registro de preços da pessoa jurídica EZTECHS IMPORTADORA EXPORTADORA E REPRESENTAÇÕES EIRELI - CNPJ 09.473.928/0001-68, pelos valores unitários de R\$ 4.044,77 para o item 6, com quantidade de 5 unidades. A Ata vigorará pelo prazo de 12 (doze) meses, a partir de sua assinatura, realizada em 21/08/2018.

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS nº 15/2018

Para o registro de preços da pessoa jurídica Delta Comércio de Equipamentos Elétricos de Uso Pessoal e Doméstico Eireli - ME CNPJ 27.090.887/0001-02, pelos valores unitários de R\$ 5.629,35 para o item 7, com quantidade de 3 unidades. A Ata vigorará pelo prazo de 12 (doze) meses, a partir de sua assinatura, realizada em 21/08/2018.

ANA CAROLINA ABREU DE SIQUEIRA

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 7ª REGIÃO FISCAL

ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO PORTO DE ITAGUAÍ

#### AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO ELETRÔNICO EDITAL Nº 717800/ 0005/2018.

A COMISSÃO DE LEILÃO DA ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DO PORTO DE ITAGUAÍ comunica a realização de Leilão Eletrônico para Pessoas Jurídicas nos termos do Edital nº 0717800/0005/2018.

MERCADORIAS: diversos (vestuário, bolsas, calçados, mochilas.artigos de bazar, eletrônicos e outros)

RECEPÇÃO DE PROPOSTAS: do dia 17/09/2018 às 11h até o dia 24/09/2018 às 20 h.

ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: 25/09/2018 às 13

ENDEREÇO: Página da RFB na internet www.receita.fazenda.gov.br, e-CAC, " Sistema de Leilão Eletrônico '

INFORMAÇÕES: Alfândega da Receita Federal do Brasil em Itaguaí, Estrada da Ilha da Madeira, s/nº- Itaguaí/RJ, no sítio: www.receita.fazenda.gov.br, ou ainda pelo telefone (21) 2688-9280

> RAMON FREITAS DA SILVA Presidente da Comissão de Leilão

#### ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO PORTO DE VITÓRIA

## AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO ELETRÔNICO Nº 727600/002/2018

LICITAÇÃO: Leilão Eletrônico nº 0727600/002/2018 (venda de mercadorias apreendidas).

MERCADORIAS: receptor de sinal de TV, relógio de pulso, máquinas e equipamentos para construção de redes de alta-tensão, guindaste, rolamento, tapetes, informática, bolsa de mão, luminária, peças de carro, veículos, compactador, cortador de piso, martelo hidráulico, peças de hidráulica, máquina para solidificação de chocolate, telefone celular, videogame, resíduo de metal e plástico e outras.

RECEPÇÃO DAS PROPOSTAS: do dia 18/09/2018 às 09h até o dia 26/09/2018 às 17h.

ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA: 27/09/2018 às 15 horas. LOCAL: www.receita.fazenda.gov.br: e-CAC - opção "Sistema de

EDITAL E INFORMAÇÕES: Alfândega da Receita Federal do Brasil do Porto de Vitória, R. Governador José Sete, nº 176, Centro, Vitória/ES, no sítio: www.receita.fazenda.gov.br, ou ainda pelos telefones (27) 3232-3498/3497.

> FÁBIO TADEU COMPANHONI DA COSTA Presidente da Comissão de Leilão

### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DE FISCALIZAÇÃO NO RIO DE JANEIRO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 170383

Número do Contrato: 5/2015. Nº Processo: 18473720028201551. PREGÃO SISPP Nº 8/2015. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 12029668000140. Contratado : CAR ZAP COMERCIO E SERVICOS -AUTOMOTIVOS LTDA. Objeto: Prorrogação do contrato continuado de prestação dos serviços de manutenção, preventiva e corretiva, com fornecimento de peças, dos veículos componentes da frota da DRF/RJ2. Fundamento Legal: Art. 57, II, da Lei 8.666/93. Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019. Valor Total: R\$29.614,54. Fonte: 150251030 - 2018NE800022 Fonte: 150251030 - 2018NE800023. Data de Assinatura: 21/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO I

#### DIVISÃO DE ORIENTAÇÃO E ANÁLISE TRIBUTÁŔIA

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 88, DE 23 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente EDITAL, na forma estabelecida no artigo 23, parágrafo  $2^{\circ}$ , item III, do Decreto  $n^{\circ}$  70.235/72, alterado pelo artigo parágrafo 2º, item III, do Decreto nº /0.235//2, alterado pelo artigo 67 da lei 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica a interessada cientificada da comunicação para compensação de oficio e demonstrativo de débitos de fls. 33/35, anexos ao processo abaixo relacionado, no prazo de 15 (quinze) dias, contados após o 15º (décimo quinto) dia da publicação do presente Edital.

O processo encontra-se à disposição do contribuinte interessado, ou de pessoa por ele legalmente habilitada, nos Centros de Atendimento ao Contribuinte - CAC, cujos endereços encontramse listados no site da Receita Federal do Brasil (www.receita.fazenda.gov.br), para ter vistas por agendamento prévio.

O agendamento deverá ser feito pela internet no site já referido (www.receita.fazenda.gov.br), seguindo as seguintes entradas: SERVIÇOS PARA A EMPRESA>OUTROS>AGENDAMENTO DE ATENDIMENTO PRESENCIAL.

Caso seja optante pelo Domicílio Tributário Eletrônico, o acesso ao conteúdo do e-processo poderá ser feito por intermédio do Portal e-CAC, com uso do certificado digital.

NOME	CNPJ	e-Processo
JORGE CERQUEIRA CONSULTORES	00.234.186/0001-	12448.923815/2016-64
ASSOCIADOS LTDA	43	

#### MÔNICA DE CARVALHO Chefe Diort/Drf Rj I

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 89, DE 23 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente EDITAL, na forma estabelecida no artigo 23, parágrafo 2º, item III, do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da lei 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica a interessada cientificada do documento de fl. 177, anexo ao processo abaixo relacionado, no prazo de 15 (quinze)dias, contados

após o 15º (décimo quinto) dia da publicação do presente Edital.
O processo encontra-se à disposição do contribuinte interessado, ou de pessoa por ele legalmente habilitada, nos Centros de Atendimento ao Contribuinte - CAC, cujos endereços encontram-se listados no site da Receita Federal do Brasil (www.receita.fazenda.gov.br), para ter vistas por agendamento

O agendamento deverá ser feito pela internet no site já referido (www.receita.fazenda.gov.br), seguindo as seguintes entradas: SERVIÇOS PARA A EMPRESA>OUTROS>AGENDAMENTO DE ATENDIMENTO PRESENCIAL.

Caso seja optante pelo Domicílio Tributário Eletrônico, o acesso ao conteúdo do e-processo poderá ser feito por intermédio do Portal e-CAC, com uso do certificado digital.

NOME	CPF	e-Processo
EMMANOEL DE JESUS SIQUARA NE-	008.465.425-28	12448.721331/2016-82
TO		

#### MÔNICA DE CARVALHO Chefe Diort/Drf Ri I

## EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 90, DE 23 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente EDITAL, na forma estabelecida no artigo 23, parágrafo 2º, item III, do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da lei 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica a interessada científicada da Comunicação para Compensação de Oficio e Demonstrativo de Débitos e Despacho Decisório de fl. 36, anexos ao processo abaixo relacionado, no prazo de 15 (quinze) dias, contados após o 15º (décimo quinto) dia da publicação do presente



O processo encontra-se à disposição do contribuinte interessado, ou de pessoa por ele legalmente habilitada, nos Centros de Atendimento ao Contribuinte - CAC, cujos endereços encontramse listados no site da Receita Federal do Brasil (www.receita.fazenda.gov.br), para ter vistas por agendamento prévio.

O agendamento deverá ser feito pela internet no site já referido (www.receita.fazenda.gov.br), seguindo as seguintes entradas: SERVIÇOS PARA A EMPRESA>OUTROS>AGENDAMENTO DE ATENDIMENTO PRESENCIAL.

Caso seja optante pelo Domicílio Tributário Eletrônico, o acesso ao conteúdo do e-processo poderá ser feito por intermédio do Portal e-CAC, com uso do certificado digital.

NOME	CPF	e-Processo
LINCOLN DE OLIVEIRA COELHO JU-	699.651.887-34	15471.000493/2008-74
NIOR		

#### MÔNICA DE CARVALHO Chefe Diort/Drf Rj I

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 91, DE 23 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente EDITAL, na forma estabelecida no artigo 23, parágrafo 2º, item III, do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da lei 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica a interessada cientificada da comunicação para compensação de oficio e demonstrativo de débitos de fls. 107/108, anexos ao processo abaixo relacionado, no prazo de 15 (quinze) dias, contados após o 15º (décimo quinto) dia da publicação do presente Edital.

O processo encontra-se à disposição do contribuinte interessado, ou de pessoa por ele legalmente habilitada, nos Centros de Atendimento ao Contribuinte - CAC, cujos endereços encontramse listados no site da Receita Federal do Brasil (www.receita.fazenda.gov.br), para ter vistas por agendamento prévio.

O agendamento deverá ser feito pela internet no site já referido (www.receita.fazenda.gov.br), seguindo as seguintes entradas: SERVIÇOS PARA A EMPRESA>OUTROS>AGENDAMENTO DE ATENDIMENTO PRESENCIAL.

Caso seja optante pelo Domicílio Tributário Eletrônico, o acesso ao conteúdo do e-processo poderá ser feito por intermédio do Portal e-CAC, com uso do certificado digital.

NOME	CPF	e-Processo
LAURA LUISA BARROSO DINIZ JUN-	026.310.247-53	15467.000116/2009-85
QUEIRA		

#### MÔNICA DE CARVALHO Chefe Diort/Drf Rj I

## EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 92, DE 23 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente EDITAL, na forma estabelecida no artigo 23, parágrafo 2º, item III, do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da lei 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica a interessada cientificada da comunicação para compensação de ofício e demonstrativos de débitos de fls. 165/166, anexos ao processo abaixo relacionado, no prazo de 15 (quinze) dias, contados após o 15º (décimo quinto) dia da publicação do presente Edital.

O processo encontra-se à disposição do contribuinte interessado, ou de pessoa por ele legalmente habilitada, nos Centros de Atendimento ao Contribuinte - CAC, cujos endereços encontramse listados no site da Receita Federal do Brasil (www.receita.fazenda.gov.br), para ter vistas por agendamento prévio.

O agendamento deverá ser feito pela internet no site já referido (www.receita.fazenda.gov.br), seguindo as seguintes entradas: SERVIÇOS PARA A EMPRESA>OUTROS>AGENDAMENTO DE ATENDIMENTO PRESENCIAL.

Caso seja optante pelo Domicílio Tributário Eletrônico, o acesso ao conteúdo do e-processo poderá ser feito por intermédio do Portal e-CAC, com uso do certificado digital.

NOME	3			CCPF	e-Processo
LUIZ	FELIPE	PASSOS	FERREIRA	618.333.637-87	10768.002077/2010-86
GAM/	FILHO				

### MÔNICA DE CARVALHO Chefe Diort/Drf Rj I

### EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 93, DE 23 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente EDITAL, na forma estabelecida no artigo 23, parágrafo 2º, item III, do Decreto nº 70.235/72, alterado pelo artigo 67 da lei 9532/97, e ainda por se encontrar em endereço ignorado, fica a interessada cientificada do Despacho de fls. 36/37, do extrato de fl. 39 e do despacho de fl. 40 do processo 12448.906058/2014-01, bem como do Despacho Decisório de fls. 38/39, do extrato de fl. 41 e do despacho de fl. 42 do processo 12448.906059/2014-47, anexos aos processos abaixo relacionados, a partir da publicação do presente Edital

O processo encontra-se à disposição do contribuinte interessado, ou de pessoa por ele legalmente habilitada, nos Centros de Atendimento ao Contribuinte - CAC, cujos endereços encontram-se listados no site da Receita Federal do Brasil (www.receita.fazenda.gov.br), para ter vistas por agendamento prévio.

O agendamento deverá ser feito pela internet no site já referido (www.receita.fazenda.gov.br), seguindo as seguintes entradas: SERVIÇOS PARA A EMPRESA>OUTROS>AGENDAMENTO DE ATENDIMENTO PRESENCIAL.

Caso seja optante pelo Domicílio Tributário Eletrônico, o acesso ao conteúdo do e-processo poderá ser feito por intermédio do Portal e-CAC, com uso do certificado digital.

NOME	CNPJ	e-Processo
SEGNA CONSULTORIA, ASSESSORIA E CORRETORA DE SEGUROS LTDA	10.974.602/0001-01	12448.906058/2014-01
SEGNA CONSULTORIA, ASSESSORIA E CORRETORA DE SEGUROS LTDA	10.974.602/0001-01	12448.906059/2014-47

#### MÔNICA DE CARVALHO Chefe Diort/Drf Rj I

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 8º REGIÃO FISCAL

## ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO AEROPORTO INTERNACIONAL DE SÃO PAULO/GUARULHOS

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 817600/EMA00008, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

O CHEFE DA EQUIPE DE GESTÃO DE MERCADORIAS APREENDIDAS (EMA) DA ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DO AEROPORTO INTERNACIONAL DE SÃO PAULO/GUARULHOS - SP, no uso das atribuições conferidas pelo artigo 36, inciso III, da Portaria ALF/GRU nº 203/2017, nos termos do artigo 27, § 1º, do Decreto Lei 1.455/76 e no artigo 774, §2º do Decreto 6.759/09, INTIMA os interessados abaixo relacionados a apresentar, no prazo de 20 (vinte) dias, contados do decurso de prazo de 15 (quinze) dias da publicação do presente edital, IMPUGNAÇÃO aos respectivos Autos de Infração. Caso não apresentada impugnação à equipe em epígrafe no prazo estabelecido, será declarada a revelia e aplicada a pena de perdimento dos bens. ficando estes disponíveis para destinação.

Sq.	Processo	Termo de Guarda	Interessado	Tipo Doc.	N° do Documento
1	10814.722276/2018-69	EMAP003493/2017	AYOMBO RAYMOND FASEHUN	DSIC	891 1605 8291
2	10814.722277/2018-11	EMAP005294/2017	NAKYONG CHOI	DSIC	891 1606 5210
3	10814.722278/2018-58	EMAP005304/2017	KATSUYUKI TAKAGI PAX AUSENTE	DSIC	891 1606 5593
4	10814.722280/2018-27	EMAP005305/2017	LEONALDO PEREIRA	DSIC	891 1606 5221
5	10814.722281/2018-71	EMAP005308/2017	FABRÍCIO SILVEIRA WERDUM	DSIC	891 0805 2273
6	10814.722282/2018-16	EMAP005311/2017	MARILENE APARECIDA FIGUEIREDO	DSIC	891 1606 5545
7	10814.722283/2018-61	EMAP005316/2017	RUBENS GUIMARAES MOLENA	DSIC	891 0901 5591
8	10814.722284/2018-13	EMAP005318/2017	UBALDINA SOUZA	DSIC	891 0805 4900
9	10814.722285/2018-50	EMAP005319/2017	JANSLE PAULO ROUSSENQ D AVIZ	DSIC	891 1606 5055
10	10814.722286/2018-02	EMAP005326/2017	MOISES BERNARDO DA SILVA	DSIC	891 1603 7770
11	10814.722287/2018-49	EMAP005330/2017	CESAR AUGUSTO AGUIAR DA SILVA	DSIC	891 1606 3585
12	10814.722288/2018-93	EMAP005335/2017	LIQIN ZHUANG	DSIC	891 1603 8094
13	10814.722289/2018-38	EMAP005341/2017	PAULO ROGERIO DE SANTI PEREZ	DSIC	891 1606 5733
14	10814.722290/2018-62	EMAP005348/2017	LEANDRO OLIVEIRA	DSIC	891 1606 5836
15	10814.722291/2018-15	EMAP005349/2017	YABING ZENG	DSIC	891 1603 7921
16	10814.722292/2018-51	EMAP005356/2017	LAERCIO SILVA NETO	DSIC	891 1606 4016
17	10814.722293/2018-04	EMAP005357/2017	ALEX CESAR FERNANDO FELLENBERG CANALES	DSIC	891 1606 5081
18	10814.722294/2018-41	EMAP005358/2017	DANISH UR REHMAN	DSIC	891 1606 0634
19	10814.722294/2018-95	EMAP005364/2017	JIANXIONG CHEN	DSIC	891 1606 3935
20	10814.722588/2018-72	EMAP005378/2017	PEDRO EDUARDO APARECIDO VAROTTI	DSIC	891 1606 4580
21	10814.722589/2018-17	EMAP005380/2017	IDIMILSON JAIR BALTHAZAR	DSIC	891 1606 4915
22	10814.722590/2018-41	EMAP005381/2017	LAERCIO FERREIRA DA ROCHA	DSIC	
	10814.722591/2018-96				891 1606 4661 891 1606 2745
23	10814.722592/2018-31	EMAP005386/2017	MURILO CAMPOS  PALILA VIEIRA MOLIRA CORDEIRO	DSIC DSIC	
	10814.722593/2018-85	EMAP005384/2017	PAULA VIEIRA MOURA CORDEIRO LAURO GUITARRARI NETO	DSIC	891 1606 5022 891 1606 5475
25	10814.722594/2018-85	EMAP005387/2017 EMAP005388/2017	EDUARDO AUGUSTO DE LIMA	DSIC	
26 27			JUAN MANUEL GALVIS PAX AUSENT		891 1606 5766
	10814.722595/2018-74	EMAP005390/2017		DSIC	891 1606 5685
28	10814.722597/2018-63	EMAP005393/2017	ANDREA ASHCAR CURY HAYNES	DSIC	891 1606 5243
29	10814.722598/2018-16	EMAP005394/2017	MARCOS GOMES	DSIC	891 1606 4893
30	10814.722599/2018-52	EMAP005396/2017	JOERGEN TOFT	DSIC	891 1601 2091
31	10814.722600/2018-49	EMAP005397/2017	LUIZ FERNANDO GUERRA	DSIC	891 1606 4871
32	10814.722602/2018-38	EMAP005398/2017	AMERICO MARINS BARRETO	DSIC	891 1606 5173
33	10814.722603/2018-82	EMAP005399/2017	BRUNO TADEU DE SOUZA COSTA	DSIC	891 1606 5641
34	10814.722604/2018-27	EMAP005401/2017	MIGUEL ANGELO DI MARCO	DSIC	891 1606 4543
35	10814.722605/2018-71	EMAP005405/2017	MARCIO DA COSTA DE OLIVEIRA	DSIC	891 1606 5895
36	10814.722606/2018-16	EMAP005406/2017	RAFAEL GARCIA	DSIC	891 1606 5011
37	10814.722607/2018-61	EMAP005407/2017	MARIA ALZIRA ALVES NOGUEIRA	DSIC	891 1606 6713
38	10814.722608/2018-13	EMAP005408/2017	CARLO BENEDETTO	DSIC	891 1606 5361
39	10814.722609/2018-50	EMAP005409/2017	CHANG WEN LING (PAX AUSENTE)	DSIC	891 1606 5906
40	10814.722610/2018-84	EMAP005410/2017	NJOKU CHIGOZIE SMITH	DSIC	891 1606 6540
41	10814.722611/2018-29	EMAP005413/2017	DECIO CRUZ	DSIC	891 1606 4860
42	10814.722612/2018-73	EMAP005415/2017	BERNARDO DE PADUA DOS SANTOS	DSIC	891 1606 6750
43	10814.722613/2018-18	EMAP005416/2017	OLAWALE MOSES TOFADE	DSIC	891 1606 4506
44	10814.722614/2018-62	EMAP000022/2018	CASSIO SARTORI RAFFA	DSIC	891 1606 6013
45	10814.722615/2018-15	EMAP000040/2018	RODRIGO FREITAS THOME	DSIC	891 1603 6311
46	10814.722616/2018-51	EMAP001098/2018	ELISSON DEL CIELO	HREMEXPR	045 3084 6351 710652306
47	10814.722617/2018-04	EMAP001083/2018	JULIEN ROBERTO CARNESECCA	HREMEXPR	001 8646 2176
40	10011 500 510 5010 11	T) ( ) D000051/2010	VOGENINE EGENETANE DA GWAN	Data	2337569780
48	10814.722618/2018-41	EMAP000051/2018	JOSIANE ESTEFANE DA SILVA	DSIC	891 1701 7770
	10814.722619/2018-95	EMAP000052/2018	MA XUEJIAO	DSIC	891 1701 6893
50	10814.722620/2018-10	EMAP000059/2018	CAMILA SIQUEIRA DE MOURA	DSIC	891 1701 7814
51	10814.722621/2018-64	EMAP000061/2018	DINORAH SANTA ANA DA SILVA	DSIC	891 1701 6996
52	10814.722622/2018-17	EMAP000063/2018	YIFAN ZHOU	DSIC	89117017781
53	10814.722623/2018-53	EMAP000070/2018	MONZON ANA CALLISAYA	DSIC	891 1701 6613
54	10814.722624/2018-06	EMAP000076/2018	LIZHAO LIN	DSIC	891 1701 8772
55	10814.722625/2018-42	EMAP000084/2018	ALEXANDRE MACHADO PINTO	DSIC	891 1701 6926
56	10814.722626/2018-97	EMAP000089/2018	JAIR PEREIRA	DSIC	891 1701 7836
57	10814.722627/2018-31	EMAP000098/2018	SHUN QING YANG	DSIC	891 1701 6731
58	10814.722628/2018-86	EMAP000128/2018	GUOMEI LIU	DSIC	891 1701 5106

ISSN 1677-7069



59	10814.722629/2018-21	EMAP000150/2018	CHENGJIAN CHEN	DSIC	891 1701 7755
60	10814.722630/2018-55	EMAP001227/2018	ANA KAROLINY CRUZ CARVALHO	HREMEXPR	001 7040 364 3441431954
61	10814.722631/2018-08	EMAP000384/2018	MARTA FERNANDES RIBEIRO	DSIC	891 1606 4576
62	10814.722632/2018-44	EMAP000410/2018	XINCAN LIN	DSIC	891 1702 2740
63	10814.722633/2018-99	EMAP000426/2018	FENG HUANG	DSIC	891 1702 2283
64	10814.722634/2018-33	EMAP000434/2018	YUEFANG CHEN	DSIC	891 1702 2412
65	10814.722635/2018-88	EMAP000447/2018	XIUJIN WU	DSIC	891 1702 4254
66	10814.722636/2018-22	EMAP000453/2018	XIANGCAI GAO	DSIC	891 1702 4335
67	10814.722637/2018-77	EMAP000459/2018	ZERANG LI	DSIC	891 1702 0791
68	10814.722638/2018-11	EMAP000483/2018	DURVALINO DE OLIVEIRA ROCHA	HREMEXPR	001 8646 354 4244575576
69	10814.722639/2018-66	EMAP000485/2018	ERIC GEORGE TOMAZ SIDRIM	HREMEXPR	074 5603 462 3357290322
70	10814.722640/2018-91	EMAP000612/2018	LEOCACIO CUSSATI CORDEIRO	HREMEXPR	074 5603 241 3623713133
71	10814.722641/2018-35	EMAP000629/2018	MARCOS JOSE ARAUJO	HREMEXPR	001729388104062423503
72	10814.722642/2018-80	EMAP000638/2018	DANIEL ZILIO	HREMEXPR	001 8906 253 9678495610
73	10814.722643/2018-24	EMAP000639/2018	GUILHERME VANETTI DE ARAUJO	HREMEXPR	001 8906 257 2433360241
74	10814.722644/2018-79	EMAP000643/2018	ISABELA PINTO CARDAO	HREMEXPR	045 3081 349 3037923696
75	10814.722645/2018-13	EMAP000644/2018	LUIS OSCAR GONZALEZ	HREMEXPR	045 3081 355 4887877271
76	10814.722646/2018-68	EMAP000962/2018	THYSSENKRUPP BRASIL LTDA	AWB	045 0103 134 7484688820
77	10814.722647/2018-11	EMAP000998/2018	COLT CARGO LTDA	AWB	001 8794 2993 89515
78	10814.722648/2018-57	EMAP001038/2018	FCA FIAT CHRYSLER AUT BR LTDA	HREMEXPR	045 0004 942 4620314893
79	10814.722649/2018-00	EMAP001039/2018	RESTOQUE COMMERCIO	AWB	045 0004 973 8998932832
80	10814.722650/2018-26	EMAP001326/2018	ADEGBENGA OLUWAKEMI SANNI	DSIC	891 1301 4805
81	10814.722651/2018-71	EMAP001718/2018	CRISPIVAL MAGAZINE LTDA	AWB	020 9982 4001 10123

#### ROMILDO ANDRÉ CALAZANS PACÍFICO

#### ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO PORTO DE SANTOS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2018 - UASG 170168

N° Processo: 11128720569201811. PREGÃO SISPP N° 2/2018. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 06298743000176. Contratado : GRILLO E WERNECK PROJETOS E -CONSULTORIA LTDA. Objeto: Contratação de serviço comum de arquitetura, que será prestado nas condições estabelecidas no Termo de Referência e demais documentos técnicos anexos ao edital. Fundamento Legal: Lei 8.666/97 . Vigência: 14/08/2018 a 14/08/2019. Valor Total: R\$79.650,00. Fonte: 150251030 - 2018NE800160. Data de Assinatura: 14/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE800160

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM BARUERI

#### EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 2/2015

Nº Processo: 13896720327201509. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 04999840000160. Contratado: MEGA JJ - ASSEIO E CONSERVACAO -LTDA - ME. Objeto: Rescisão unilateral do contrato de prestação de serviços de copeiragem e serviços gerais. Fundamento Legal: Artigos 77 e 78 (incisos I e II) da Lei 8666/93 Data de Rescisão: 13/08/2018 .

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE800001

## EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 7/2016

Nº Processo: 13896722665201658. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -. CNPJ Contratado: 04999840000160. Contratado MEGA JJ - ASSEIO E CONSERVAÇÃO -LTDA - ME. Objeto: Rescisão unilateral do contrato de prestação de serviços de recepcionista. Fundamento Legal: Artigos 77 e 78 (incisos I e II) da Lei 8666/93 Data de Rescisão: 13/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE800001

#### EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO Nº 8/2014

Nº Processo: 13896721067201408. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -. CNPJ Contratado: 04999840000160. Contratado MEGA JJ - ASSEIO E CONSERVACAO -LTDA - ME. Objeto: Rescisão unilateral do contrato de prestação de serviços de controlador de acesso. Fundamento Legal: Artigos 77 e 78 (incisos I e II da Lei 8666/93 Data de Rescisão: 13/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE800001

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL **EM PIRACICABA**

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 170321

Número do Contrato: 5/2013.

Nº Processo: 13888000036201320.

PREGÃO SISPP Nº 7/2013. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 07552950000178. Contratado : ARLUSION AR CONDICIONADO LTDA -. Objeto: Prorrogação excepcional da vigência contratual por mais 12 meses, passando a ser de 29/08/2018 A 28/08/2019. Fundamento Legal: Lei 8666/93 Vigência: 29/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$167.334,60. Fonte: 150251030 - 2018NE800019. Data de Assinatura: 30/03/2018

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

## DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SÃO JOSÉ DO RIO PRETO

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG

Número do Contrato: 8/2015. Nº Processo: 16011720057201524

PREGÃO SRP Nº 2/2015. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 78766151000142. Contratado : SIGMAFONE TELECOMUNICACOES LTDA -.Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual por 12 (doze) meses, a contar de 31/08/2018 a 31/08/2019. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 31/08/2018 a 31/08/2019. Valor Total: R\$20.618,28. Fonte: 150251030 - 2018NE800023. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### DELEGACIA ESPECIAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DE ADMINISTRAÇÃO TRIBUTÁRIA EM SÃO PAULO

## AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO Nº 6/2018

A Delegacia Especial da Receita Federal do Brasil de Administração Tributária - DERAT vem tornar público o resultado do Pregão em referência, cujo objeto é a contratação de serviços contínuos de manutenção predial, adjudicado e homologado para a Pessoa Jurídica ELIMCO SOLUÇÕES EM ENGENHARIA LTDA, CNPJ n° 09.342.161/0001-38, pelo valor total de R\$ 2.200.000,00  $\,$ (Dois milhões e duzentos mil reais), pelo período de 20 meses.

> SONIA MARIA BARBOSA DA SILVEIRA Chefe do Sepol/DERAT

(SIDEC - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### DELEGACIA ESPECIAL DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DE FISCALIZAÇÃO DE COMÉRCIO **EXTERIOR**

#### EDITAL DE CIÊNCIA Nº 84, DE 27 DE AGOSTO DE 2018

Restada improfícua a ciência postal do sujeito passivo, em função da não atualização cadastral do seu endereço, fica o sujeito passivo abaixo identificado, pelo presente Edital, nos termos do inciso III do § 1º do artigo 23 do Decreto nº 70.235, de 06 de março de 1972, CIENTE da lavratura de auto de infração em seu nome, na condição de solidário, formador do processo administrativo fiscal nº 10314.720519/2018-65, cuja cópia pode ser obtida, por procurador habilitado, na Alfândega da Receita Federal em São Paulo -ALF/SPO, localizada na Avenida Celso Garcia nº 3580; Tatuapé; São Paulo/SP; CEP 03064-000; no horário de 9h às 15h, ou em outra unidade da Receita Federal.

No caso de recusa ou falta de comparecimento no período estipulado, a ciência dos atos e termos processuais será efetivada no décimo quinto dia após a publicação deste Edital, de acordo com o inciso IV, do § 2°, do art. 23 do Dec. nº 70.235/72.

A partir do primeiro dia útil após a ciência, o interessado terá um prazo de 30 dias para recolher os débitos aos cofres da Fazenda Nacional ou impugnar a exigência fiscal segundo o art. 15 do Dec. nº 70.235/72. A falta de providências implicará a adoção das medidas cabíveis.

Fica também INTIMADO a indicar bens e direitos, com prova de sua propriedade, para fins de Arrolamento de Bens e Direitos, no prazo de 10 dias. Os documentos devem ser juntados ao dossiê digital nº 10010.043681/0818-77. Para tanto, basta solicitar a juntada diretamente no portal e-CAC, caso possua certificado digital, ou comparecer à unidade da Receita Federal de sua jurisdição.

Contribuinte: LUIZ ANTONIO MORETTI CPF: 980.519.548-15

VICTOR VIGGIANO NEVES DE FREITAS Auditor-Fiscal Da RFB

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 9<sup>a</sup> REGIÃO FISCAL

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM CASCAVEL

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018 - UASG 170157

Nº Processo: 10935724123201880. Objeto: Contratação de serviço de outsourcing de impressão, na modalidade franquia de páginas mensal mais excedente, em que a contratada é responsável por todos os itens que contemplam a prestação do serviço, como o fornecimento e disponibilidade de equipamentos -multifuncionais e impressoras-, o fornecimento do software de gerenciamento de ativos e bilhetagem das páginas, a assistência técnica de manutenção preventiva e corretiva, o treinamento de usuários, a reposição de peças e de ensumos, exceto papel, para a Delegacia da Receita Federal do Brasil em Cascavel/PR e unidades jurisdicionadas, além da Inspetoria da Receita Federal do Brasil em Capanema-PR e a Agência da Receita Federal do Brasil em Santo Antônio do Sudoeste-PR, para o período de 48 (quarenta e oito) meses, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas, estabelecidas neste edital e anexos.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h30 às 17h30. Endereço: Rua Rio Grande do Sul, 1289, -Cascavel/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/170157-5-00013-2018

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Atenção:O código 26573 - Outsourcing de Impressão - Páginas A4 -Monocromático - Dentro da Franquia sem Papel foi utilizado, porém a contratação não se restringe a impressões monocromáticas..

> RENATO MOROISHI Chefe Sapol/drf/cvl

(SIASGnet - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

### ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FOZ DO IGUAÇU

## RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2/2018

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO DA ALFÂNDEGA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FOZ DO IGUAÇU/PR (ALF/FOZ) divulga o resultado da análise dos documentos de habilitação referentes à Concorrência ALF/FOZ  $N^{\circ}$ 02/2018, cujo objeto é a construção do Centro de Recepção da Alfândega. LICITANTES DESCLASSIFICADAS:

Amboni Construções Ltda, CNPJ nº 80.239.965/0001-70 (descumprimento dos subitens 9.3.1.1 e 9.3.2.1 e inciso I do item 10.10 do Edital); Construtora Possamai Ltda, CNPJ: 73.809.790/0001-24 (descumprimento dos subitens 9.3.1.1 e 9.3.2.1 e DITEMPLICATION CONTRACTION CONTRA do Edital); Leona Construção e Incorporação Ltda - EPP, CNPJ: 03.318.902/0001-69 (descumprimento dos subitens 9.3.1.1 e 9.3.2.1 do Edital). LICITANTES INABILITADAS: Buhring Construções Eireli, CNPJ: 24.996.769/0001-70 (descumprimento do subitem 7.3.3.2 do Edital); MA Santos Construção Civil Ltda - ME, CNPJ:





14.785.674/0001-53 (descumprimento dos subitens 7.3.3.2 e 7.3.4.2 14.785.674/0001-53 (descumprimento dos subitens 7.3.3.2 e 7.3.4.2 do Edital). LICITANTES HABILITADAS: Ancema Construções Ltda - EPP, CNPJ: 06.974.313/0001-27; BC1 Premoldados e Construções Civis Ltda - EPP, CNPJ: 17.434.104/0001-07; CDA Engenharia Eireli, CNPJ: 06.328.666/0001-50; Construtora Brasil Ltda - EPP, CNPJ: 08.612.344/0001-63; Construtora Engenharia e Incorporadora São Tomás Ltda, CNPJ: 04.867.480/0001-43; Head Engenharia Ltda; CNPJ: 14.298.258/0001-20; Krum Construções e Incorporações Ltda, CNPJ: 97.404.842/0001-40; Peace Construtora de Obras Ltda, CNPJ: 18.091.212/0001-97; PPN Construções Ltda de Obras' Ltda, CNPJ: 04.826.544/0001-68; PGC Engenharia de Obras Ltda, CNPJ: 18.091.212/0001-97; PPN Construções Ltda, CNPJ: 80.303.761/0001-51; Proenerg Engenharia Ltda, CNPJ: 02.586.175/0001-58; Tarobá Construções Ltda, CNPJ: 95.396.115/0001-53; Torres Novas Construtora Eireli - EPP, CNPJ: 23.878.066/0001-84. Os recursos contra a decisão da CPL deverão ser encaminhados para a Comissão de Licitação - Seção de Programação e Logística da Alfândega da Receita Federal do Brasil em Foz do Iguaçu/PR, com endereço na Avenida Paraná, 1227, Jardim Pólo Centro, CEP: 85863-720, ou através do endereço eletrônico licitacao.drffoz@receita.fazenda.gov.br, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados a partir da data dessa publicação. Interposto, o recurso será comunicado aos demais licitantes que Interposto, o recurso será comunicado aos demais licitantes, que poderão impugná-lo no prazo de 5 (cinco) dias úteis. A CPL informa que a data da sessão pública para abertura dos envelopes Nº 02 (Proposta de Preços) será informada através dos e-mails cadastrados e também será publicada no DOU. PROCESSO: 17833.721367/2018-

> FERNANDA MIRANDA PEREIRA Presidente da CPL da ALF/FOZ

### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PARANAGUÁ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 170163

Número do Contrato: 7/2015

Nº Processo: 10907720888201535. PREGÃO SISPP Nº 1/2015. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 14010744000100. Contratado: A3 GESTAO DE PESSOAS EIRELI -. Objeto: Prorrogação da vigência contratual por mais 12 meses referente ao contrato de prestação de serviço de Telefonistas prestados para esta Alfândega da Receita Federal no Porto de Paranaguá. Fundamento Legal: lei 8666 de 1993 . Vigência: 31/08/2018 a 30/08/2019. Valor Total: R\$53.554,08. Fonte: 150251030 - 2018NE800012. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170163-00001-2018NE800012

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM PONTA GROSSA

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 170160

Número do Contrato: 12/2016

Nº Processo: 10940720865201656.
PREGÃO SISPP Nº 10/2016. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 03890146000148. Contratado: MUNDIAL TERCEIRIZADORA LTDA -. Objeto: Termo aditivo que tem por objeto prorrogar a vigência do Contrato que passa a vigorar por mais 12(doze) meses até o dia 18/10/2019. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 19/10/2018 a 18/10/2019. Valor Total: R\$62.760,24. Fonte: 150251030 - 2018NE800018. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DA 10<sup>a</sup> REGIÃO FISCAL

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 10/2018 - UASG 170181

Número do Contrato: 00004/2008, subrogado pelaUASG: 170181 - DELEGACIA DA REC.FEDERAL EM P.ALEGRE/RS.

N° Processo: 11080004533200808. DISPENSA N° 12/2008. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -.CNPJ Contratado: 04233785000101. Contratado CONSTRUTORA E INCORPORADORALTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência por mais doze meses, redução do preço do aluguel, inserção da nota de empenho 2018, inclusão de obrigação ao locador. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Lei 8245/91 . Vigência: 21/07/2018 a 20/07/2019. Valor Total: R\$123.600,00. Fonte: 150251030 - 2018NE800036. Data de Assinatura: 20/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 9/2018 - UASG 170181

Número do Contrato: 00006/2008, subrogado pelaUASG: 170181 -DELEGACIA DA REC.FEDERÁL EM P.ALEGRE/RS

Processo: 11080004534200844.

DISPENSA Nº 11/2008. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -CPF Contratado: 43119034053. Contratado : ANDRE -.CPF Contratado: 43119034053. Contratado : ANDRE TRINDADE RODRIGUES DE -FREITAS. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do contrato por mais 12 meses, inserir a nota de empenho 2018. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e Lei 8245/91 . Vigência: 05/08/2018 a 04/08/2019. Valor Total: R\$125.901,00. Fonte: 150251030 - 2018NE800033. Data de Assinatura: 03/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 12/2018

O Chefe substituto da Dipol informa o resultado do Pregão SRRF10 nº 12/2018 para contratação de serviço de seguro de 175 veículos oficiais: foi declarada vencedora a licitante Gente Seguradora S.A., CNPJ nº 90.180.605/0001-02, com o preço total de R\$ 68.000,00, para qual foi adjudicado o objeto da licitação

AURÉLIO RUAS FERREIRA DA SILVA

(SIDEC - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM NOVO HAMBURGO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 51151/2018 - UASG 170184

Nº Processo: 11065720138201828.

INEXIGIBILIDADE Nº 1/2018. Contratante: MINISTERIO DA FAZENDA -. CNPJ Contratado: 02016440000162. Contratado: RGE SUL DISTRIBUIDORA DE ENERGIA -S.A.. Objeto: Contratação de pessoa jurídica para a prestação de serviços de fornecimento de energia elétrica para o prédio da Delegacia da Receita Federal do Brasil em Novo Hamburgo. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 . Vigência: a partir de 01/10/2018, com data final indeterminada, conforme Orientação Normativa AGU nº 36, de 13/12/2011. Valor Total: R\$268.594,68. Fonte: 150251030 - 2018NE800142. Data de Assinatura: 09/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2018

Declaramos vencedora a empresa Saara Obras e Serviços Ltda, pelo melhor lance de R\$ 217.500,00.

> LUANA ALMEIDA FELIX Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 170010-00001-2018NE000001

#### SERVICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO **DE DADOS**

REGIONAL BELO HORIZONTE

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1178/2018 - UASG 803060

Nº Processo: 1178. Objeto: Contratação de empresa especializada para reparo na área de 136 m2 do piso das torres do sistema de arcondicionado do SERPRO Regional Salvador, de acordo com as especificações e detalhamentos consignados nos anexos I e III do edital.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 12h00 e das 13h00 às 17h30. Endereço: Av.jose Candido da Silveira,1.200-, Bairro Horto Florestal - Belo Horizonte/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/803060-5-01178-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> BRENO MATOS MICHAELSEN Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 803060-17205-2018NE800019

## REGIONAL SÃO PAULO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1045/2018 - UASG 803080

Nº Processo: 1045/2018. Objeto: Solução de videoconferência. Total de Itens Licitados: 8. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Www.comprasgovernamentais.gov.br, São Paulo/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/803080-5-01045-2018.

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> VERA LUCIA DA SILVA DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 806030-17205-2018NE800019

## Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços

#### INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA, **QUALIDADE E TECNOLOGIA**

#### RETIFICAÇÃO

Na Dispensa de Licitação Nº 100/2018 publicada no D.O.U de 09/08/2018, Seção 3, Pág. 153 , Onde se lê: Contratada: BANCO DO BRASIL SA. Valor: R\$ 31.933,00. Leia-se: Contratada: BANCO DO BRASIL SA. Valor: R\$ 35.340,00.

(SIDEC - 28/08/2018) 183023-18205-2018NE800074

SUPERINTENDÊNCIA DO RIO GRANDE DO SUL

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 34/2018 - UASG 183039

Número do Contrato: 64/2014. Nº Processo: 4585/2018. PREGÃO SISPP N° 29/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DE METROLOGIA,-QUALIDADE E TECNOLOGI. CNPJ Contratado: 02152266000185. Contratado: VINIS CAR AUTOPECAS EIRELI Objeto: Prorrogação por 12 meses do contrato, que trata da prestação de serviço de manutenção preventiva e corretiva de veículos leves e médios, com fornecimento de material, do Inmetro-Surrs. Fundamento Legal: Art 57 Lei 8666/93 e Lei 10520/02. Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2019. Valor Total: R\$98.000,50. Fonte: 174282020 - 2018NE800043 Fonte: 174282020 - 2018NE800044. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 183039-18205-2018NE800001

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2018 - UASG 183039

Nº Processo: 52602007602201840. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviço para elaboração do projeto executivo para reforma das instalações elétricas, SPDA, telefonia e som, na Superintendência do INMETRO no Estado do Rio Grande do Sul. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Berlim, N°627, São Geraldo - Porto Alegre/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/183039-5-00017-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 15h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> VICENTE MENEGAZ MELGARE Analista Executivo

(SIASGnet - 28/08/2018) 183039-18205-2018NE800001

## SUPERINTENDÊNCIA DA ZONA FRANCA DE MANAUS

SUPERINTENDÊNCIA-ADJUNTA EXECUTIVA

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 13/2018 - UASG 193028

Processo: 52710006586201841 . Objeto: Renovação da afiliação da SUFRAMA junto à Federação Mundial de Zonas Francas - FEMOZA para o ano de 2018. Total de Itens Licitados: 00002. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Orientação Normativa AGU n° 46/2014 Memo-Circular n. 00003/2016/GAB/PFSUFRAMA/PGF/AGU Cota n. 00020/2018/COJUR/PFSUFRAM declaração de Inexigibilidade em 20/08/2018. GUSTAVO ADOLFO IGREJAS FILGUEIRAS. Superintende Adjunto Executivo e Ordenador de Despesas. Ratificação em 21/08/2018. APPIO DA SILVA TOLENTINO. Superintende. Valor Global: R\$ 10.826,00. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro FEDERAÇÃO MUNDIAL DE ZONAS FRANCAS - FEMOZA

(SIDEC - 28/08/2018) 193028-19205-2018NE800020

### Ministério da Integração Nacional

## SECRETARIA EXECUTIVA

DEPARTAMENTO DE GESTÃO INTERNA COORDENAÇÃO-GERAL DE SUPORTE LOGÍSTICO COORDENAÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO DE MATERIAL

SERVICO DE CONTRATOS

## AVISO DE PENALIDADE

Processo nº: 59236.000025/2018-20. CONTRATANTE: Ministério da Integração Nacional - CNPJ/MF n.º 03.353.358/0001-96. CONTRATADA: SULDEBRAS - Sul do Brasil Comércio e Indústria LTDA., CNPJ/MF nº 04.482.443/0001-17. OBJETO: Aplicação da penalidade de multa no valor de R\$ 60.628,37, pelo descumprimento de obrigações correspondentes à Ata de Registro



de Preços nº 67/2017, oriunda do Pregão Eletrônico nº 09/2017-MI, conforme disposto no item 17.1.2, XI do Termo de Referência, pelo não fornecimento do objeto contratado (kit dormitório), em razão de sua irregularidade fiscal no Sistema Unificado de Cadastramento de Fornecedores - SICAF que impossibilitou a emissão de empenho. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/1993, art. 87, inciso II. DATA DE ASSINATURA: 09 de agosto de

> RENATO NEWTON RAMLOW Secretário Nacional de Proteção e Defesa Civil

ISSN 1677-7069

### COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DOS VALES DO SÃO FRANCISCO E DO PARNAÍBA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 59550.000351/2013-60 ESPÉCIE: 4º Termo Aditivo Termo de Cessão nº 0.053,00/2014. CESSIONÁRIO: DISTRITO DE IRRIGAÇÃO DO PERÍMETRO IRRIGADO DE BOACICA. DO OBJETO: Aditar o termo de cessão para prorrogar o prazo de vigência e ratificar as demais cláusulas. DO PRAZO: Fica, por este instrumento, prorrogado o prazo de vigência contratual por 12 (doze) meses, contados a partir de 07/08/2018, com vencimento previsto para 06/08/2019. DA RATIFICAÇÃO: Ficam ratificadas as demais cláusulas e condições do Instrumento original que não colidam com as deste instrumento. DATA: 07/08/2018.

### 2ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

#### EXTRATO DE CARTA CONTRATO

Processo: nº 59520.000677/2018-59 ESPECIE: Carta Contrato nº 2.129.00/2018, celebram a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, CNPJ/MF nº 00399857/0014-40; Contratada: VALENGA TECNOLOGIA LTDA; CNPJ/MF 10345448/0001-09; Objeto: recuperação da rede de dados das estações de bombeamento e do sistema de automação da válvula dispersora do Perímetro Mirorós, município de Ibipeba, modalidade Dispensa de Licitação; Prazo: 180 dias; o Valor é de R\$89.390,87,00; Recursos: Funcional Programática: 20607207753480029; Categoria 4, Fonte: 100; Data: 23.07.18; Assinam: Jesualdo José da Silva- Superintendente Regional Substituto da CODEVASF 2ª/SR, e Eduardo Valenga Santos-Valenga Tecnologia.

#### EXTRATO DE PRORROGAÇÃO DE OFÍCIO

Espécie: Prorroga de Oficio Nº 00002/2018, ao Convênio Nº Espécie: Prorroga de Oficio Nº 00002/2018, ao Convênio Nº 831066/2016. Convenentes: Concedente: COMPANHIA DE DESENV. DO VALE DO SAO FRANCISCO, Unidade Gestora: 195004, Gestão: 11201. Convenente: MUNICIPIO DE CORIBE, CNPJ nº 13912084000181. P.I. 127/2008, art. 30, VI.. Valor Total: 281.037,04, Valor de Contrapartida: 17.879,15, Vigência: 02/09/2016 a 02/09/2019. Data de Assinatura: 23/08/2018. Assina: Pelo COMPANHIA DE DESENV. DO VALE DO SAO FRANCISCO / FELIPE MENDES DE OLIVEIRA - Presidente

## RETIFICAÇÃO

No extrato do Termo Aditivo ao contrato nº 2.167.00/2017. publicado no DOU do dia 21.08.18, seção3, página 89, onde se lê: processo nº 59524.000026/2015-86, leia-se 59524.000023/2017-12 e no objeto: Contrato nº 2.370.00/2017, leia - se: Contrato

## 3ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

### EXTRATO DE CONTRATO

Processo: 59530.001110/2018-81 ESPÉCIE: Contrato nº 3.162.00/2018. CONTRATANTE: Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF. CONTRATADA: VALE DO PUIU LTDA. OBJETO: Contratação de empresa, através da adesão à Ata de Registro de Preços - Concorrência nº 12/2017 da 5ª SR/CODEVASF, visando à perfuração e instalação de 28 poços em rochas cristalinas, sendo 05 poços com Catavento e 23 poços com Bomba Submersa no Município de Salgueiro, Estado de Pernambuco, área de atuação da 3ª SR/CODEVASF, PRAZO: 360 dias, contado da data de assinatura de seu instrumento. VALOR: R\$ 730.135,78. RECURSOS: PT nº 15.244.2029.7K66.0026 - Extraídos da Emenda Parlamentar nº 3032.0006 e estão assegurados através da NE nº 2018NE530633, de 20/08/2018. DATA DE ASSINATURA: 20/08/2018. ASSINAM: Aurivalter Cordeiro Pereira da Silva, Superintendente Regional da 3ª SR - CODEVASF e Paulo Gerardo Carneiro Campelo, pela CONTRATADA.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 59530.000475/2013-83
ESPECIE: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 3.071.00/2013.
CONTRATANTE: Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF. CONTRATADA: VECTOR SISTEMAS DE AUTOMAÇÃO LTDA. OBJETO: Prorrogar o seu prazo, alterar o seu valor e ratificar as demais cláusulas e condições. PRAZO: 14 meses, contados a partir de 05 de setembro de 2017, com término previsto para 04 de novembro de

2018. VALOR: Após o acréscimo e a supressão, o valor passará para R\$ 3.858.170,83. RECURSOS: PT n° 20.607.2013.5354.0026, categoria econômica 4, fonte 100. DATA DE ASSINATURA: 19/07/2017. ASSINAM: Kênia Régia Anasenko Marcelino, Presidente e Luís Napoleão Casado Arnaud Neto, Diretor da AI -CODEVASF e José Carlos Pereira Trigo Jr e Evair Osvaldo Pereira, pela CONTRATADA.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 59530.000420/2013-73

ESPÉCIE: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 3.020.00/2016. CONTRATANTE: Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF. CONTRATADA: GUARDSECURE SEGURANCA EMPRESARIAL LTDA. OBJETO: Sua prorrogação e a ratificação das demais cláusulas e condições. PRAZO: 12 meses, contados a partir de 09 de julho de 2018, ficando seu termo final previsto para dia 08 de julho de 2018. VALOR: Mensal de R\$ 83.823,28 e anual de R\$ 1.005.879,36. RECURSOS: 04.122.2111.2000.0001 PTRES: 089684 20.608.2052.2819.0026 - PTRES 089673. DATA DE ASSINATURA: 27/06/2018. ASSINAM: Aurivalter Cordeiro Pereira da Silva, Superintendente Regional da 3ª/SR - CODEVASF e Lauro Santana da Silva, pela CONTRATADA.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 59530.000414/2018-21

ESPÉCIE: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 3.040.00/2018. CONTRATANTE: Companhia Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF. CONTRATADA: SB Vigilância EIRELI ME. OBJETO: Readequação da planilha orçamentária e a ratificação das demais cláusulas e condições. VALOR: Passando de R\$ 659.667,18 para R\$ 787.767,88. RECURSOS: PT nº 20.607.2077.5260.0026. DATA DE ASSINATURA: 25/07/2018. ASSINAM: Aurivalter Cordeiro Pereira da Silva, Superintendente Regional da 3ª/SR - CODEVASF e Flávio Audênio de Araújo Bione Rocha, pela CONTRATADA.

#### 4ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

### AVISO DE LICENÇA

A Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF, torna público que recebeu da Administração Estadual do Meio Ambiente - ADEMA, a Autorização Ambiental nº 44/2018, válida até 22/08/2019, referente a implantação do sistema de esgotamento sanitário da sede do município de Japoatã.

> CÉSAR FONSECA MANDARINO Superintendente Regional

## 5ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

## AVISO DE SUSPENSÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada publicada no D.O.U em 31/07/2018 . Objeto: Construção de pavimentação asfáltica (1.600 de extensão e 7,0 metros de largura) na estrada vicinal que liga a AL-105 ao Povoado Tabuleiro, no Município de Anadia, na área de atuação da 5ª Superintendência Regional da Codevasf, no Estado de Alagoas.

> MANOEL DA COSTA SANTOS Chefe da Sl

(SIDEC - 28/08/2018) 195001-11201-2018NE000243

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018 - UASG 195001

Nº Processo: 59550000496201875. Objeto: Sistema de Registro de Preços - para fornecimento, carga, transporte e descarga eventuais de mobiliário e de equipamentos eletroeletrônicos destinados às atividades da 5ª Superintendência Regional da Codevasf, em Penedo/AL. . Total de Itens Licitados: 28. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h30 às 17h30. Endereço: Rua Castro Alves Luzia Santa Penedo/AL www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/195001-5-00011-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> JORGE RICARDO ROCHA MELO Secretaria de Licitações

(SIASGnet - 28/08/2018) 195001-11201-2018NE000267

#### 6ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

#### AVISO

Fica autorizado o reinício do prazo para execução dos serviços de administração, operação, manutenção integradas e fornecimento para os Perímetros de Irrigação Glória e Rodelas, localizados no Estado da Bahia, na área de atuação da 6ª Superintendência Regional da CODEVASF, objeto do Contrato nº 0.075.00/2016, a partir de 08/08/2018. CONTRATADA: FAHMA - Planejamento & Engenharia Ltda., CNPJ/MF: 16.741.423/0001-00. PROCESSO: 59560.000896/2017-81. DATA DA PARALISAÇÃO: 28/06/2018. Publicada em 20/07/2018 - DOU Nº 139 - Seção 3, pág. 97. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Art. 57, § 19, Inciso III, da Lei nº 8. 66/(1002) ASSINIA. Art. Signa Para de da Naivie Paradiante. 8.666/1993. ASSINA: Antônio Avelino Rocha de Neiva - Presidente da CODEVASF. DATA: 08/08/2018.

#### 7ª SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

#### EXTRATO DE APOSTILAMENTO

Processo: 59500.00093/2017-15.
ESPÉCIE: 1º Termo de Apostilamento ao Contrato nº 7.003.00/2017 firmado entre a CODEVASF - CNPJ: 00.399.857/0001-26 e a empresa NACIONAL SOLUÇÕES E SERVIÇOS LTDA ME, CNPJ: 19.152.814/0001-70. OBJETO: apostilar a Cláusula Primeira do 1º Termo Aditivo, constante às fls. 694/696 do processo administrativo en considerado a nº 59570.000093/2017-15, a fim de que seja considerada a seguinte redação: O presente termo objetiva aditar o Contrato nº 7.003.00/2017 (prestação de serviços de limpeza, copeiragem e conservação nas cidades de Teresina, Parnaíba e Oeiras, com disponibilização de trabalhadores com dedicação exclusiva, material de consumo, assim como equipamentos e ferramentas adequados à execução dos serviços para atender às necessidades da 7ª Superintendência Regional da Codevasf), com vistas a aditar o valor em R\$ 3.040,56(três mil quarenta reais e cinquenta e seis centavos), referente ao reequilíbrio econômico financeiro, sendo o valor mensal de R\$ 19.292,90 (dezenove mil duzentos e noventa e dois reais e noventa centavos) quatrocentos e inventa e dos feats e novema centavos; atualizando o valor total do contrato para R\$ 463.029,60 (quatrocentos e sessenta e três mil vinte e nove reais e sessenta centavos) para um período de 24 (vinte e quatro) meses, o reajuste é decorrente da repactuação por força da Convenção Coletiva 2017 da categoria. FUNDAMENTO LEGAL: art. 57, II e §2°, II da Lei nº 8.666/93. DATA DA ASSINATURA: 30/07/2018.

### SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

## EXTRATO DE CONTRATO Nº 38/2018 - UASG 533013

Nº Processo: 59004/7104/17/12. PREGÃO SRP Nº 6/2018. Contratante: SUPERINTENDENCIA DO -DESENVOLVIMENTO DA AMAZONIA - SUDAM. CNPJ Contratado: 02558157000162. Contratado: TELEFONICA BRASIL S.A. -Objeto: Prestação de contantado : Telefonia Móvel Celular. Fundamento Legal: Dec. 5450/05 . Vigência: 09/08/2018 a 09/08/2019. Valor Total: R\$49.864,20. Fonte: 280532020 - 2018NE800784. Data de Assinatura: 09/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 533013-53202-2018NE800005

## Ministério da Justiça

#### CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA **ECONÔMICA**

SUPERINTENDÊNCIA-GERAL

## EDITAL Nº 299, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

Nos termos do art. 53, § 2º, da Lei nº 12.529/2011, dá-se publicidade ao seguinte ato de concentração: Ato de Concentração nº 08700.005112/2018-17. Requerentes: Pátria Infraestrutura III - Fundo de Investimento em Participações Multiestratégia e Mitsubishi Hitachi Power Systems Americas Inc. Advogados: Pedro Paulo Salles Cristofaro, Julio Maia Vidal, Francisco Ribeiro Todorov e Guilherme Perdigão. Natureza da operação: aquisição de quotas/ações sem aquisição de controle. Setor econômico envolvido: CNAE 2522-5/00 Fabricação de caldeiras geradoras de vapor, exceto para aquecimento central e para veículos.

> KENYS MENEZES MACHADO Superintendente-Geral Adjunto

## FUNDAÇÃO NACIONAL DO ÍNDIO

COORDENAÇÃO REGIONAL DE CACOAL - RO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018

A Fundação Nacional do Índio - CR de Cacoal por intermédio de seu pregoeiro torna público o resultado do pregão eletrônico 01/2018-SRP que sagrou vencedoras as empresas RR DE SOUZA & CIA itens 5, 28 e 39 no valor total de R\$ 25.960,00 e a

empresa EVANDRO WALTER nos itens 1,2,3,4,6,7,8,9,10,11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64 e 65, no valor total de R\$ 311.640,00 ficando a elas homologado este resultado.

> ELIANO DE BARROS SANTOS LIRA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 194035-19208-2018NE800119

#### COORDENAÇÃO REGIONAL DE CAMPO GRANDE - MS

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preços nº 143/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 05/2018 - Funai/CR Campo Grande/MS. Processo nº 08752.000206/2018-86. Objeto: registro de preços para futura aquisição de sementes para dar andamento ao Plano de Trabalho 2018/2019 a ser executado nas Terras Indígenas jurisdicionadas à CR de Campo Grande/MS. Empresa: EBRAPI AGRONEGÓCIOS LTDA CNPJ: 46.422.275/0001-14 - Dos itens registrados: 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 13 e 14. Valor: R\$ 64.664,00 (sessenta e quatro mil seiscentos e sessenta e quatro reais). Vigência: 12 (doze) meses, de 10/07/2018 a 10/07/2019. Data de Assinatura: 10/07/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preços nº 144/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 05/2018 - Funai/CR Campo Grande/MS. Processo nº 08752.000206/2018-86. Objeto: registro de preços para futura aquisição de sementes para dar andamento ao Plano de Trabalho 2018/2019 a ser executado nas Terras Indígenas jurisdicionadas à CR de Campo Grande/MS. Empresa: SEMENTES SELEGRÃOS LTDA -CNPJ: 06.269.946/0001-34 - Do item registrado: 02. Valor: R\$ 87.300,00 (oitenta e sete mil e trezentos reais). Vigência: 12 (doze) meses, de 10/07/2018. 10/07/2018 a 10/07/2019. Data de Assinatura:

## COORDENAÇÃO REGIONAL DE CUIABÁ - MT EXTRATO DE CONTRATO Nº 98/2018 - UASG 194028

Nº Processo: 08755001850201841. PREGÃO SRP Nº 19/2017. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 37979739000105. Contratado : MONEY TURISMO EIRELI -. Objeto: Prestação de serviços de agenciamento de viagens, compreendendo os serviços de emissão, remarcação e cancelamento de passagens aéreas nacionais, conforme condições , quantidades, exigencias e estimativas estabelecidas no Termo de Referencia. Fundamento Legal: Lei 8666 e alterações . Vigência: 08/08/2018 a 08/08/2019. Valor Total: R\$26.829,00. Fonte: 100000000 - 2018NE800262 Fonte: 100000000 - 2018NE800254 Fonte: 100000000 - 2018NE800253 Fonte: 100000000 - 2018NE800252 Fonte: 100000000 - 2018NE800251 Fonte: 100000000 2018NE800255 Fonte: 144000000 - 2018NE800256. Data de Assinatura: 08/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 194035-19208-2018NE800119

### COORDENAÇÃO REGIONAL DE PONTÁ PORÃ - MS

## EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços nº 138/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 03/2018 - Funai/CR Ponta Porã. Processo nº 08126.000.006/2018. Objeto: eventual aquisição de materiais de consumo (gêneros alimentícios, materiais de proteção, materiais de construção, material anti-chamas e materiais diversos), visando atender as necessidades da CR Ponta Porã e CTL's jurisdicionadas. Empresa: YOSHIMITSU OGAWA - EIRELI - CNPJ: 12.926.152/0001-07 - Dos itens registrados: 01 a 13, 17, 21, 90, 97 e 98. Valor: R\$ 21.738,40 (vinte e um mil setecentos e trinta e oito reais e quarenta centavos). Vigência: 12 (doze) meses, a partir da data da sua assinatura, não podendo ser prorrogada. Data de Assinatura: 26/07/2018.

## EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços nº 139/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 03/2018 - Funai/CR Ponta Porã. Processo nº 08126.000.006/2018. Objeto: eventual aquisição de materiais de consumo (gêneros alimentícios, materiais de proteção, materiais de construção, material anti-chamas e materiais diversos), visando atender as necessidades da CR Ponta Porã e CTL's jurisdicionadas. Empresa: CRIARTE INDUSTRIA E COMERCIO DE ESQUADRIAS LTDA - CNPJ: 06.957.510/0001-38 - Do item registrado: 103. Valor: R\$ 1.686,79 (um mil seiscentos e oitenta e seis reais e setenta e nove centavos). Vigência: 12 (doze) meses, a partir da data da sua assinatura, não podendo ser prorrogada. Data de Assinatura: 26/07/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços nº 140/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 03/2018 - Funai/CR Ponta Porã. Processo nº 08126.000.006/2018. Objeto: eventual aquisição de materiais de consumo (gêneros alimentícios, materiais de proteção, materiais de construção, material anti-chamas e materiais diversos), visando atender as necessidades da CR Ponta Porã e CTL's jurisdicionadas. Empresa: DF MAQUINAS E FERRAMENTAS EIRELI - CNPJ: 21.793.208/0001-85 - Dos itens registrados: 71 a 74, 82, 84, 89 e 111. Valor: R\$ 90.452,42 (noventa mil quatrocentos e cinquenta e dois reais e quarenta e dois centavos). Vigência: 12 (doze) meses, a partir da data da sua assinatura, não podendo ser prorrogada. Data de Assinatura: 26/07/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços nº 141/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 03/2018 - Funai/CR Ponta Porã. Processo nº 08126.000.006/2018. Objeto: eventual aquisição de materiais de consumo (gêneros alimentícios, materiais de proteção, materiais de construção, material anti-chamas e materiais diversos), visando atender as necessidades da CR Ponta Pora e CTL's jurisdicionadas. Empresa: FRANCO & PAIVA MATERIAIS DE SEGURANCA LTDA - CNPJ: 22.193.450/0001-80 - Dos itens registrados: 85 e 86. Valor: R\$ 2.610,00 (dois mil seiscentos e dez reais). Vigência: 12 (doze) meses, a partir da data da sua assinatura, não podendo ser prorrogada. Data de Assinatura: 26/07/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preços nº 142/2018 do Pregão Eletrônico SRP nº 03/2018 - Funai/CR Ponta Porã. Processo nº 08126.000.006/2018. Objeto: eventual aquisição de materiais de consumo (gêneros alimentícios, materiais de proteção, materiais de construção, material anti-chamas e materiais diversos), visando atender as necessidades da CR Ponta Porã e CTL's jurisdicionadas. Empresa: TY BORTHOLIN COMERCIAL LITDA - CNPJ: 05.291.541/0001-30 - Dos itens registrados: 27 a 34, 100. Valor: R\$ 3.213,40 (três mil duzentos e treze reais e quarenta centavos). Vigência: 12 (doze) meses, a partir da data da sua assinatura, não podendo ser prorrogada. Data de Assinatura: 26/07/2018.

#### COORDENAÇÃO REGIONAL DE RORAIMA - RR

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 99/2018 - UASG 194009

Nº Processo: 08479000030201811. INEXIGIBILIDADE Nº 1/2018. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -CNPJ Contratado: 05939467000115. Contratado: COMPANHIA DE AGUAS E ESGOTOS DE -RORAIMA CAER. Objeto: Fornecimento de água tratada e a prestação de serviços de coleta de esgoto sanitário, por parte da contratada, nas dependencias da contratante, situada à Rua Jose Bonifácio 630, bairro Nossa Senhora de Aparecida. Fundamento Legal: Lei 8666 e alterações . Vigência: 20/07/2018 a 20/07/2019. Valor Total: R\$1.800,00. Fonte: 100000000 -2018NE800100. Data de Assinatura: 20/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 194035-19208-2018NE800119

### COORDENAÇÃO REGIONAL DO BAIXO TOCANTINS - PA

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 3/2018

A Coordenação Regional do Baixo Tocantins-Funaivem através de seu pregoeiro tornar publico o resultado do pregão 03/2018, aquisição de gêneros de alimentação, no qual se sagrou vencedra dos itens 01,02 e 03, valores respectivos R\$ 836,00; R\$ 319,05 e R\$ 704,00; a empresa YLDEVANHA GOMES AGUIAR81011113287, CNPJ:22.962.045/000180

SHIRLENO RODRIGUES PAES

(SIDEC - 28/08/2018) 194035-19208-2018NE800119

#### COORDENAÇÃO REGIONAL DO NOROESTE DO MATO GROSSO - MT

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 194067

Número do Contrato: 49/2017. Nº Processo: 08789000013201727. PREGÃO SISPP Nº 4/2017. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DO INDIO -. CNPJ Contratado: 00332087000528. Contratado : SECURITY SEGURANCA LTDA -. Objeto: Prorrogação do Contrato nº 49/2017,com alteração das cláusulas segunda - do valor, clausula terceira - da despsa e dos creditos. Fundamento Legal: Lei 8666 e alterações . Vigência: 01/06/2018 a 01/06/2019. Valor Total: R\$207.130,71. Fonte: 100000000 -2018NE800006. Data de Assinatura: 28/05/2018.

(SICON - 28/08/2018) 194035-19208-2018NE800119

## SECRETARIA NACIONAL DO CONSUMIDOR

DEPARTAMENTO DE PROTEÇÃO E DEFESA DO CONSUMIDOR

#### EXTRATO DE TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA

PROCESSO: 08012.001902/2018-73. ESPÉCIE: Termo de Execução Descentralizada nº 1/2018, que entre si celebram o Ministério da Justiça por intermédio da Secretaria Nacional do Consumidor (SENACON) UG: 200400, Gestão 00001 e o Ministério das Relações Exteriores (MRE) por meio do Departamento de Imigração e Assuntos Jurídicos (DCJI), UG 240005, Gestão 00001. OBJETO: o fomento dos trabalhos do Grupo de Peritos, criado no âmbito da Conferência da Haia de Direito Internacional Privado (HCCH), que irá tratar da proteção do turista internacional nas relações de consumo (Projeto Turismo). No valor de R\$ 275.447,80 (duzentos e setenta e cinco mil, quatrocentos e quarenta e sete reais e oitenta e centavos), correspondente a € 58.000,00 (CINQUENTA MIL EUROS), na cotação de R\$ 4,749, câmbio do Banco Central do Brasil. VIGÊNCIA: 24 meses. DATA: 28/08/2018. SIGNATÁRIOS: CLAUDENIR BRITO PEREIRA, CPF 180.782.718-Secretário-Executivo Adjunto do Ministério da Justiça, e PAULO ROBERTO SOARES PACHECO, CPF 770.137.867-72, Diretor do Departamento de Imigração e Assuntos Jurídicos do Ministério das Relações Exteriores.

## Ministério da Saúde

#### GABINETE DO MINISTRO

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

 $N^{o}$ 869034/2018, Convênio Espécie: Convênio Nº 869034/2018, Nº Processo: 25000076340201870, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: HOSPITAL DE ESPERA FELIZ CNPJ nº 18115071000103, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 150.500,00, Valor de Contrapartida: R\$ 500,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 150.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800925, Valor: R\$ 150.000,00 PTRES: 144061 Fonte Regurso: 6100000000 ND: Orçamentario: Num Empenno: 2018NE800925, Valor: R5 150.000,00, PTRES: 144061, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019, Data de Assinatura: 23/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: MAURICIO EDUARDO PADILHA SOARES CPF nº 423.828.236-15.

## EXTRATO DE CONVÊNIO

870044/2018 Espécie: Convênio 25000079003201834, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: SANTA CASA DE MISERICORDIA DE ARROIO GRANDE CNPJ n° 87354817000146, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801331, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 145179, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vicância: 21/08/2018 a 21/08/2019. Data de Assinatura: 44504201, Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019, Data de Assinatura: 21/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: JOAQUIM MANOEL SOARES CARRICONDE FILHO CPF nº 174.435.630-00.

## EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 870053/2018, Nº Processo: 25000079964201849, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO BENEFICENTE DE MUCUM CNPJ nº  $^{\circ}$ 01261592000168, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor ESPECIALIZADA EM SAUDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801449, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 144487, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 20/08/2018 a 20/08/2019, Data de Assinatura: 20/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: LEONIR CARLOS FLECK CPF nº 172.260.580-49.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 868450/2018, Nº Processo: 25000076592201807, Concedente: MINISTERIO DA SAÚDE, Convenente: ORGANIZACAO SAO LUCAS CNPJ nº 10585039000171, Objeto: AQUISIÇÃO DE SAO LUCAS CNPJ nº 10585039000171, Objeto: AQUISIÇAO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 750.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 750.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800665, Valor: R\$ 750.000,00, PTRES: 144911, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 15/08/2018 a 15/08/2019, Data de Assinatura: 15/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: ISAC KEI YAMAZAKI CPF nº 201.520.949-20.

### EXTRATO DE CONVÊNIO

ISSN 1677-7069

Espécie: Convênio Nº 868449/2018, Nº Processo: 25000076581201819, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ORGANIZACAO SAO LUCAS CNPJ nº 10585039000171, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 200.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 200.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800666, Valor: R\$ 200.000,00, PTRES: 145295, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 15/08/2018 a 15/08/2019, Data de Assinatura: 15/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: ISAC KEI YAMAZAKI CPF nº 201.520.949-20.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio N° 869702/2018, N° Processo: 25000079701201830, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO PARANAENSE DE CULTURA - APC CNPJ n° 76659820000151, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801368, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 144296, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 15/08/2018 a 15/08/2019, Data de Assinatura: 15/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF n° 518.478.847-68, Convenente: DELCIO AFONSO BALESTRIN CPF n° 518.034.459-04.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 869472/2018, Nº Processo: 25000079238201826, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: HOSPITAL SAO JOSE CNPJ nº 92025006000131, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801296, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 145183, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019, Data de Assinatura: 21/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: SADI ZAFFONATO CPF nº 307.191.270-68.

### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 869657/2018, Nº Processo: 25000079163201883, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO HOSPITALAR BOM PASTOR CNPJ nº 90167289000120, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801405, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 145183, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 20/08/2018 a 20/08/2019, Data de Assinatura: 20/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: DAVI ALEXANDRE CEOLIN CPF nº 174.236.600-78.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 870075/2018, Nº Processo: 25000079157201826, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: HOSPITAL SAO ROQUE. CNPJ nº 90156217000188, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 155.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 5.000,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 150.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801315, Valor: R\$ 150.000,00, PTRES: 144272, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 16/08/2018 a 16/08/2019, Data de Assinatura: 16/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: CLOVIS DALL AGNOL CPF nº 189.405.010-04.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio N° 870066/2018, N° Processo: 25000079159201815, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: HOSPITAL SAO ROQUE. CNPJ n° 90156217000188, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAUDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercicio: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801317, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 145179, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 16/08/2018 a 16/08/2019, Data de Assinatura: 16/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF n° 518.478.847-68, Convenente: CLOVIS DALL AGNOL CPF n° 189.405.010-04.

### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio N° 870048/2018, N° Processo: 25000091799201801, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO DOS DEFICIENTES FISICOS DO ESTADO DE GOIAS CNPJ n° 02917870000155, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE, Valor Total: R\$ 350.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 350.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801451, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 144458, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201; Num Empenho: 2018NE801450, Valor: R\$ 250.000,00, PTRES: 143376, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019, Data de Assinatura: 23/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF n° 518.478.847-68, Convenente: MARIA DE FATIMA RODRIGUES CARVALHO CPF n° 355.823.911-34.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 870037/2018, Nº Processo: 25000091773201855, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: APAE ASSOC DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEP DE ANAPOLIS CNPJ nº 01113810000117, Objeto: AQUISIÇÃO DE VEÍCULO ADAPTADO PARA TRANSPORTE DE PACIENTES, Valor Total: R\$ 270.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 270.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801457, Valor: R\$ 70.000,00, PTRES: 145717, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201; Num Empenho: 2018NE801456, Valor: R\$ 200.000,00, PTRES: 143383, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 22/08/2018 a 22/08/2019, Data de Assinatura: 22/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: HELIO JOSE LOPES CPF nº 348.125.981-68.

### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 868959/2018, Nº Processo: 25000083003201839, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO DE ASSISTENCIA E PROTECAO A MATERNIDADE E A IN FANCIA DE LAGARTO CNPJ nº 16457053000176, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 150.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 150.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801155, Valor: R\$ 150.000,00, PTRES: 144483, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 17/08/2018 a 17/08/2019, Data de Assinatura: 17/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: EDIVANILSON LIMA RODRIGUES CPF nº 267.435.315-53.

### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 877501/2018, Nº Processo: 25000144624201804, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO OBRAS SOCIAIS IRMA DULCE CNPJ nº 15178551000117, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAUDE, Valor Total: R\$ 6.505.004,00, Valor de Contrapartida: R\$ 5.004,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 6.500.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801945, Valor: R\$ 6.500.000,00, PTRES: 100222, Fonte Recurso: 6153000000, ND: 44504201, Vigência: 20/08/2018 a 20/08/2019, Data de Assinatura: 20/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: MARIA RITA SOUZA BRITO LOPES PONTES CPF nº 540.594.027-53.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio N° 868147/2018, N° Processo: 25000076769201867, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: IRMANDADE DO SENHOR JESUS DOS PASSOS E IMPERIAL HOSPITAL DE CARIDADE CNPJ n° 83884999000106, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 120.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 120.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800644, Valor: R\$ 120.000,00, PTRES: 144401, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 20/08/2018 a 20/08/2019, Data de Assinatura: 20/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF n° 518.478.847-68, Convenente: NELSON PAMPLONA DA ROSA CPF n° 006.363.559-34.

## EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 868262/2018, Nº Processo: 25000076483201881, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: SOCIEDADE HOSPITALAR SAO JOSE CNPJ nº 87277000000111, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou

descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800595, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 145174, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019, Data de Assinatura: 21/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: GIOVAN ANTONIO ZULIAN CPF nº 530.495.780-68.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 869665/2018, Nº Processo: 25000080510201811, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: BENEFICENCIA CAMILIANA DO SUL CNPJ nº 83506030000100, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 200.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 200.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801398, Valor: R\$ 200.000,00, PTRES: 143882, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 16/08/2018 a 16/08/2019, Data de Assinatura: 16/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: ANTONIO MENDES FREITAS CPF nº 581.653.559-53.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 869663/2018, Nº Processo: 25000080511201865, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: BENEFICENCIA CAMILIANA DO SUL CNPJ nº 83506030000100, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801400, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 144401, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 16/08/2018 a 16/08/2019, Data de Assinatura: 16/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: ANTONIO MENDES FREITAS CPF nº 581.653.559-53.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio N° 870585/2018, N° Processo: 25000091808201856, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPC APAE DE NITEROI CNPJ n° 30131205000177, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE, Valor Total: R\$ 250.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 10,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 249.990,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801522, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 143817, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201; Num Empenho: 2018NE801523, Valor: R\$ 149.990,00, PTRES: 145485, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019, Data de Assinatura: 23/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF n° 518.478.847-68, Convenente: SONIA MARIA MONTEIRO SARAIVA DOS ANJOS CPF n° 501.304.127-91.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 868399/2018, Nº Processo: 25000076818201861, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: SANTA CASA DE MISERICORDIA DE PIEDADE CNPJ nº 54022967000101, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 700.200,00, Valor de Contrapartida: R\$ 200,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 700.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE800499, Valor: R\$ 700.000,00, PTRES: 145599, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 21/08/2018 a 21/08/2019, Data de Assinatura: 21/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: JOSE EDUARDO TALIANI CPF nº 046.908.118-06.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 870609/2018, Nº Processo: 25000091805201812, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: ASSOCIACAO PESTALOZZI DE NITEROI CNPJ nº 30100499000170, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE, Valor Total: R\$ 200.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 200.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801512, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 143817, Fonte Recurso: 610000000, ND: 44504201; Num Empenho: 2018NE801513, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 145485, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201; Vigência: 14/08/2018 a 14/08/2019, Data de Assinatura: 14/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: JOSE RAYMUNDO MARTINS ROMEO CPF nº 040.542.027-72

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 870582/2018, Nº Processo: 25000090596201890, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: HOSPITAL NOSSA SENHORA DAS GRACAS CNPJ nº 76562198000169, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor ESPECIALIZADA EM SAUDE, Valor Total: R\$ 100.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 100.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801525, Valor: R\$ 100.000,00, PTRES: 144714, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 13/08/2018 a 13/08/2019, Data de Assinatura: 13/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: MARIA DE FATIMA SOBRAL CPF nº 587.254.829-04.

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Espécie: Convênio Nº 870018/2018, Nº Processo: 25000079847201885, Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Convenente: SANTA CASA DE PARANAVAI CNPJ nº 79724423000104, Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇÃO MATERIAL PERMANENTE PARA UNIDADE DE ATENÇAO ESPECIALIZADA EM SAÚDE, Valor Total: R\$ 400.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 0,00, Valor a ser transferido ou descentralizado por exercício: 2018 - R\$ 400.000,00, Crédito Orçamentário: Num Empenho: 2018NE801344, Valor: R\$ 400.000,00, PTRES: 144911, Fonte Recurso: 6100000000, ND: 44504201, Vigência: 13/08/2018 a 13/08/2019, Data de Assinatura: 13/08/2018, Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI CPF nº 518.478.847-68, Convenente: RENATO AUGUSTO PLATZ GUIMARAES CPF nº 128.586.179-53.

### SECRETARIA EXECUTIVA

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

ESPÉCIE: Termo de Compromisso que entre si celebram o Ministério da Saúde e a Associação dos Deficientes Físicos de São Miguel dos Campos (ADEFSMIC).

OBJETO: Execução do projeto "Reabilitando para a vida", no âmbito do Programa Nacional de Apoio à Atenção da Saúde da Pessoa com Defiçiência (PRONAS/PCD).

VIGÊNCIA: A partir da data da publicação até o prazo de 60 (sessenta) dias após a publicação do resultado da análise da prestação de contas

SIGNATÁRIOS: ADEILSON LOUREIRO CAVALCANTE. Secretário-Executivo do Ministério da Saúde, e MAURÍCIO FAUSTINO DOS SANTOS, representante legal da Instituição. NUP de referência: 25000.200492/2016-38.

#### EXTRATO DE COMPROMISSO

ESPÉCIE: Termo de Compromisso que entre si celebram o Ministério da Saúde e a Fundação Pio XII - Hospital de Câncer de Barretos.

OBJETO: Execução do projeto "Estruturação em Tecnologia da Informação, Desenvolvimento e Implantação de Soluções para o Aprimoramento do Atendimento ao Paciente", no âmbito do Programa Nacional de Apoio à Atenção Oncológica (PRONON). VIGÊNCIA: A partir da data da publicação até o prazo de 60 (sessenta) dias após a publicação do resultado da análise da prestação

SIGNATÁRIOS: ADEILSON LOUREIRO CAVALCANTE, Secretário-Executivo do Ministério da Saúde, e HENRIQUE DUARTE PRATA, representante legal da Instituição. NUP de referência: 25000.202764/2016-34.

## SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

#### COORDENAÇÃO-GERAL DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 30/2018

Ministério da Saúde publica o resultado desta licitação, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em serviços continuados de manutenção veicular preventiva e corretiva, sob demanda, sem dedicação exclusiva de mão de obra, com o fornecimento de peças que atendam às mesmas especificações técnicas e padrões de qualidade das peças de produção original/genuína (ABNT NBR 15296), suprimentos e acessórios, e ainda borracharia, bem como serviço de guincho em regime de plantão 24 (vinte e quatro) horas, 7 (sete) dias da semana, para veículos de fabricação nacional e estrangeira pertencentes à frota oficial do Ministério da Saúde. o qual foi HOMOLOGADO pelo critério menor preçoà empresa AUTO VIP LOCADORA CENTER CAR EIRELI, CNPJ: 21.248.483/0001-18 no importe de R\$ 32.858,93.

> JUSTINIANO NETO Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

#### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DE ALAGOAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 250013

Número do Contrato: 2/2017. Nº Processo: 25020001672201781. PREGÃO SISPP Nº 2/2017. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -.CNPJ Contratado: 08448780000149. Contratado : AG TELECOMUNICACOES E INFORMATICA-LTDA. Objeto: É a prorrogação do prazo de vigência do Contrato nº 02/2017, firmado entre as partes em 1º/09/2017, nos termos previstos em sua Cláusula Segunda "Da Vigência". Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/1993 e demais Normas que regem a espécie. Vigência: 04/09/2018 a 04/09/2019. Valor Total: R\$10.200,00. Fonte: 6151000000 - 2018NE800008. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 250013-00001-2018NE800014

## COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DO AMAZONAS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 3/2018 - UASG 250015

Nº Processo: 25009000749201835. PREGÃO SRP Nº 1/2018. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -. CNPJ Contratado: 06090689000179. Contratado: L A FELIX -. Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviço de fornecimento de água mineral para o NEMS/AM. Fundamento Legal: Lei 8666/93, Lei 10.520/2002, Decreto 7.892/2013. Vigência: 01/10/2018 a 01/10/2019. Valor Total: R\$5.926,80. Fonte: 6151000000 - 2018NE800146. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 250015-00001-2018NE800078

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3º

Nº 826401/2015, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001 Gestão: 00001. Convenente: FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE HEMATOLOGIA E HEMOTERAPIA DO AMAZONAS - HEMOAM, Estado do AMAZONAS, CNPJ nº 63.678.320/0001-15, P.I. Nº 507/2011 - MPOG, art. 50. Valor Total: R\$ 5.448.085,00 (cinco milhões, quatrocentos e quarenta e oito mil, oitenta e cinco reais), valor de Contrapartida: R\$ 00,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 31/12/2015 a 02/09/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018. Assina pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Fanice Lopes de Souza Divisão de Gestão do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde do Amazonas - Substituta Eventual.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3º

826256/2015, CONVENENTES: Concedente: CONVENIO Nº 826256/2015, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001 Gestão: 00001. Convenente: FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE HEMATOLOGIA E HEMOTERAPIA DO AMAZONAS - HEMOAM, Estado do AMAZONAS, CNPJ nº 63.678.320/0001-15, P.I. Nº 507/2011 - MPOG, art. 50. Valor Total: R\$ 2.200.500,00 (dois milhões, duzentos mil e quinhentos reais), valor de Contrapartida: R\$ 500,00 (quinhentos reais). Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 31/12/2015 a 31/08/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018. Assina pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Fanice Lones de Soura - Divisão de Gestão do Núcleo DA SAUDE / Fanice Lopes de Souza - Divisão de Gestão do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde do Amazonas - Substituta Eventual.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8º

CONVÊNIO Nº 801798/2014, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001 Gestão: 00001. Convenente: FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE HEMATOLOGIA E HEMOTERAPIA DO AMAZONAS - HEMOAM, Estado do AMAZONAS, CNPJ nº 63.678.320/0001-15, P.I. Nº 507/2011 -MPOG, art. 50. Valor Total: R\$ 853.000,00 (oitocentos e cinquenta e três mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 43.586,40 (quarenta e três mil quinhentos e oitenta e seis reais e quarenta centavos). Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 13/11/2014 a 11/10/2019. Data da Assinatura: 28/08/2018. Assina pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Fanice Lopes de Souza - Divisão de Gestão do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde do Amazonas - Substituta Eventual.

#### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DA BAHIA

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 8º

CONVÊNIO N°. 718123/2009, CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ n°. 00.530.493/0001-71, e MUNICÍPIO DE ARACI - CNPJ n°. 14.232.086/0001-92.

19.25.3030/00192.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 718123/2009, destinado a Aquisição de Equipamentos e de Materiais Permanentes até 13/07/2019, a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.657960/2009-13.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018. DATA DE ASSINATURA: 2//08/2018.
SIGNATÁRIOS: GLAUBER ALMEIDA DO NASCIMENTO SILVA - C.P.F. nº. 818.050.475-15 - COORDENADOR-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DA BAHIA; ANTONIO CARVALHO DA SILVA NETO - CPF. nº 802.383.355-34 - PREFEITO.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4º

CONVÊNIO Nº. 824822/2015, CONVENENTES: Celebram entre si

a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e FASI Fundação de Atenção a Saúde de Itabuna/Ba - CNPJ nº. 02.762.633/0001-62.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Convênio nº. 824822/2015, destinado a Aquisição de Equipamento e Material Permanente para Unidade de Atenção Especializada em Saúde, até 14/07/2019, a contar de seu vencimento. contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.191085/2015-41.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até 14/07/2019.

DATA DE ASSINATURA: 28/06/2018

DATA DE ASSINATURA: 28/06/2018 SIGNATÁRIOS: GLAUBER ALMEIDA DO NASCIMENTO SILVA - C.P.F. n°. 818.050.475-15 - COORDENADOR-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DA BAHIA; JOSE HEITOR ROCHA DOURADO - C.P.F. n°. 247.138.215-00 - DIRETOR PRESIDENTE.

#### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DE GOIÁS

### EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO

CONVÊNIO Nº. 833153/2016, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 250021, Gestão: 00001. Convenente: ASSOCIAÇÃO DE COMBATE AO CÂNCER EM GOIÁS, CNPJ nº. 01.585.595/0001-57. P.I.507/2011, art.50. Valor Total: R\$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 19/07/2016 a 15/12/2019. Data da Assinatura: 23/08/2018. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Sebastião Donizeti da Silva, Coordenador-Geral do Núcleo Estadual de Goiás.

#### EXTRATO DO 5º TERMO ADITIVO

CONVÊNIO N°. 727050/2009, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 250021, Gestão: 00001. Convenente: ASSOCIAÇÃO DE COMBATE AO CÂNCER EM GOIÁS, CNPJ n°. 01.585.595/0001-57. P.I.127/2008, art.37. Valor Total: R\$ 99.700,00 (noventa e nove mil e setecentos), Valor de Contrapartida: R\$ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência: 31/12/2009 a 05/10/2019. Data da Assinatura: 24/08/2018. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Sebastião Donizeti da Silva, Coordenador-Geral do Núcleo Estadual de Goiás.

## EXTRATO DO 5º TERMO ADITIVO

CONVÊNIO Nº. 812906/2014, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 250021, Gestão: 00001. Convenente: ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS PORANGATU/GO, EXCEPCIONAIS CNPI DE 00.005.306/0001-30. P.I.507/2011, art.50. Valor Total: R\$ 100.000,00 (cem mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 0,00. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 15/12/2014 a 27/10/2019. Data da Assinatura: 27/08/2018. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Sebastião Donizeti da Silva. Coordenador-Geral do Núcleo Estadual de Goiás.

#### EXTRATO DO 12º TERMO ADITIVO

CONVÊNIO Nº. 1621/2008, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 250021, Gestão: 00001. Convenente: SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE DE GOIÁS, CNPJ nº. 02.529.964/0001-57. P.I.127/2008, art.37. Valor Total: R\$ 520.581,60 (quinhentos e vinte mil, quinhentos e oitenta e um reais e sessenta centavos), Valor de Contrapartida: R\$ 57.842,40 (cinquenta e sete mil, oitocentos e quarenta e dois reais e quarenta centavos. Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 31/12/2008 a 16/09/2019. Data da Assinatura: 20/08/2018. Assina: Pelo MINISTÉRIO DA SAÚDE / Sebastião Donizeti da Silva, Coordenador-Geral do Núcleo Estadual de

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018 - UASG 250021

Nº Processo: 25005001554/18-42. Objeto: Contratação de serviços de limpeza e conservação predial e para contratação de serviços de dedetização, desratização descupinização. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h59 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Rua 82, Nr. 179 - 10. Andar, Setor Sul, Setor Sul -Goiânia/GO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/250021-5-00003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> EDVALDO ALVES DE SOUSA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 250021-00001-2018NE800028



#### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DO MARANHÃO

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DO 2 º TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 58/2015

CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e FUNDACAO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHAO, Estado do MARANHAO - CNPJ nº. 06.279.103/0001-19.

OBJETO: Prorrogar a vigência do Termo de Execução Descentralizada nº. 58/2015, destinado Fomentar o Desenvolvimento de Metodologias e Tecnologias Educacionais, até 22/09/2019, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.151762/2015-99.

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

22/09/2019.

DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018.
SIGNATARIOS: JOSILDA DOS SANTOS RODRIGUES- CPF-N.º
931.071.023-34-COORDENADORA GERAL DO NÚCLEO
ESTADUAL DO MARANHÃO; NAIR PORTELA SILVA
COUTINHO - CPF n.º 125.360.243-34- REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO.

#### EXTRAO DE TERMO ADITIVO Nº 9º

CONVÊNIO Nº. 727928/2009, CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora: 257001, Gestão: 00001. Convenente: SECRETARIA DE ESTADO DA SAUDE, ESTADO DO MARANHAO CNPJ nº. 02.973.240/0001-06. P.I.127/2008, art.30, VI. Valor Total: R\$ 430.000,00 (quatrocentos e trinta mil reais), Valor de Contrapartida: R\$ 43.000,00

Termo Aditivo de Alteração da Vigência. Vigência: 31/12/2009 a 25/02/2019.

DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018.

SIGNATARIOS: JOSILDA DOS SANTOS RODRIGUES- CPF-N.º 931.071.023-34-COORDENADORA GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DO MARANHÃO; CARLOS EDUARDO DE OLIVEIRA LULA - CPF N.º 912.886.063-20 SECRETÁRIO ESTADUAL DE SAUDE NO MARANHÃO.

#### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DO PARÁ

## SEÇÃO DE GESTÃO DE CONVÊNIOS

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo de Acréscimo Nº 000001/2018 ao Convênio Specie. Termio Adultivo de Actescinio N 000001/2018 ao Convenion Nº 836304/2016. Convenentes: Concedente: MINISTERIO DA SAUDE, Unidade Gestora: 250026. Convenente: CENTRO DE HEMOTERAPIA E HEMATOLOGIA DO PARA, CNPJ nº 05837521000111. Termo aditivo de acréscimo de contrapartida, no valor de R\$ 33.200,00. Valor Total: R\$ 33.200,00, Valor de Contrapartida: R\$ 33.200,00, Vigência: 22/11/2016 a 25/05/2019. Data de Assinatura: 22/11/2016. Signatários: Concedente: GILBERTO MAGALHAES OCCHI, CPF nº 51847884768, Convenente: ANA SUELY LEITE SARAIVA, CPF nº 151.711.912-

### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DO PIAUÍ

## EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 2/2018 - UASG 250030

Nº Processo: 25015000819201876 . Objeto: Contratação de fornecimento de energia elétrica para a sede do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Piauí. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XXII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Serviço essencial que não pod ser interrompidos por imprescindíveis ao funcionamento da entidade. declaração de Dispensa em 09/08/2018. JAMES DEVYD ARAUJO DE SOUZA. Chefe do Segad-substituto. Ratificação em 09/08/2018. FERDINAND SOARES FEITOSA. Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 116.358,84. CNPJ CONTRATADA: 06.840.748/0001-89 COMPANHIA ENERGETICA DO PIAUI.

(SIDEC - 28/08/2018) 250030-00001-2018NE000002

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 250030

Número do Contrato: 2/2017. Nº Processo: 25015000085201744. PREGÃO SISPP Nº 2/2017. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -.CNPJ Contratado: 09192042000146. Contratado: IMPACTO SERVICOS TERCEIRIZADOS -EIRELI. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato 02/2017, prestação de serviços de limpeza e conservação, para o período de 01/09/2018 a 31/08/2019. Fundamento Legal: Lei 10.520/2005 e Lei 8666/93. Vigência: 01/09/2018 a 31/08/2019. Valor Total: R\$151.695,24. Fonte: 6151000000 - 2018NE800003. Data de Assinatura: 28/08/2018. 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 250030-00001-2018NE000002

### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DO RIO GRANDE DO SUL

#### COORDENAÇÃO DE GESTÃO

#### EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO

CONVÊNIO Nº. 811313/2014, CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº 00.530.493/0001-71, e a ASSOCIAÇÃO HOSPITAL DE CARIDADE DE SANTO ANGELO CNPJ nº. 96.210.471/0001-01 OBJETO: Prorrogar a vigência do Termo de Convênio nº 811313/2014 destinado à "Aquisiçao de Equipamentos e Material Permanente para Unidade de Atençao Especializada em Saude", até 20/07/2019, a contar de seu vencimento.

PROCESSO: 25000.168297/2014-44 VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

20/0//2019.

DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018
SIGNATÁRIOS: RENATO AIRTON ALTMANN - C.P.F. n°.
381.251.610-15 - COORDENADOR GERAL - CGNE/RS;
ODORICO BESSA ALMEIDA C.P.F. n°. 042.809.381-91,
PROVEDOR DA ASSOCIAÇÃO HOSPITAL DE CARIDADE DE SANTO ANGELO

#### EXTRATO DO 5º TERMO ADITIVO

CONVÊNIO Nº. 810129/2014, CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e a ASSOCIAÇÃO HOSPITAL DE CARIDADE SANTO ÂNGELO/ RS- CNPJ nº. 96.210.471/0001-01 OBJETO: Prorrogar a vigência do Termo de Convênio nº 810129/2014, destinado à "Aquisição de Equipamento e Material Permanente para Unidade de Atenção Especializada em Saúde", até 11/06/2019 a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.137948/2014-54

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

11/06/2019 DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018

DATA DE ASSINATORA. 27/06/2018 SIGNATÁRIOS: RENATO AIRTON ALTMANN - C.P.F. nº. 381.251.610-15 - COORDENADOR GERAL - CGNE/RS; ODORICO BESSA ALMEIDA -C.P.F. nº. 042.809.380-91, PROVEDOR DA ASSOCIAÇÃO HOSPITAL DE CARIDADE DE SANTO ÂNGELO

#### EXTRATO DO 9º TERMO ADITIVO

CONVÊNIO Nº. 727956/2009, CONVENENTES: Celebram entre si a União Federal, através do Ministério da Saúde - CNPJ nº. 00.530.493/0001-71, e a SECRETARIA ESTADUAL DE SAÚDE CNPJ nº 87.958.625/0001-49

OBJETO: Prorrogar a vigência do Termo de Convênio nº 727956/2009, destinado à "Aquisição de Unidade Móyel completa para coleta de sangue e equipamento para hemorrede pública do Rio Grande do Sul", até 29/09/2019 a contar de seu vencimento. PROCESSO: 25000.660742/2009-66

VIGÊNCIA: Entrará em vigor a partir de sua assinatura até

DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018

DATA DE ASSINATURA: 2//08/2018 SIGNATÁRIOS: RENATO AIRTON ALTMANN - C.P.F. nº. 381.251.610-15 - COORDENADOR GERAL - CGNE/RS; FRANCISCO ANTONIO ZANCAN PAZ -C.P.F. nº. 131.537.900-78, SECRETÁRIO DA SAÚDE DO ESTADO DO RIO GRANDE DO

## RETIFICAÇÃO

CONVENENTES: No extrato do convenio nº 792578/2013 publicado no Diário Oficial da União n º 135 de 16 de julho de 2018, seção 3, pág.99 onde se lê:" 3º TERMO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DE VIGENCIA CONVENIO 792578/2013", leia-se: "4º TERMO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DE VIGENCIA CONVENIO 792578/2013"

#### COORDENAÇÃO-GERAL DO NÚCLEO ESTADUAL DE SÃO PAULO

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO

5° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 810647/2014 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora 250037, Gestão 00001. Convenente: SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE OLÍMPIA / SP, CNPJ 53.227.229/0001-20. Valor total: R\$219.500,00 (duzentos e dezenove mil e quinhentos reais). Termo aditivo de alteração de vigência. Vigência: 23/09/2014 a 26/10/2019. Data da assinatura: 28/08/2019.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

17° TERMO ADITIVO AO CONVÊNIO Nº 2320/2008 CONVENENTES: Concedente: MINISTÉRIO DA SAÚDE, Unidade Gestora 250037, Gestão 00001. Convenente: SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE, São Paulo / SP, CNPJ 46.374.500/0001-94. Valor total: R\$51.254.859,01 (cinquenta e um milhões, duzentos e cinquenta e quatro mil, oitocentos e cinquenta e nove reais e um centavo). Termo aditivo de alteração de vigência. 31/12/2008 a 31/12/2019. Data da assinatura 28/08/2018

### DEPARTAMENTO DE LOGÍSTICA EM SAÚDE

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 172/2018 - UASG 250005

Nº Processo: 25000020369201805. PREGÃO SRP Nº 47/2018. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -.CNPJ Contratado: 20893901000167. Contratado : W.I. PHARMA DISTRIBUIDORA 20893901000167. Contratado : W.I. PHARMA DISTRIBUIDORA LTDA -.Objeto: Aquisição de Cinacalcete 30mg. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, Lei 10.520/02 eDecreto 7.892/2013. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$7.986.729,60. Fonte: 6153000000 -2018NE800931. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 173/2018 - UASG 250005

Nº Processo: 25000092586201627. PREGÃO SRP Nº 51/2017. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -.CNPJ Contratado: 07768887000101. Contratado : MUNDIFARMA DISTRIBUIDORA DE -PRODUTOS FARMACEUTICOS E HO. Objeto: Aquisição de Hidróxido de Alumínio 61,5mg/ml - suspensão oral. Fundamento Legal: Lei 8.666/93, LEi 10.520/02 eDecreto 7.892/2013. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$336.000,00. Fonte: 6151000000 - 2018NE800946. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 182/2018 - UASG 250005

Nº Processo: 25000416875201715. PREGÃO SRP Nº 72/2017. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -.CNPJ Contratado: 50248780000919. Contratado : ALERE S/A -.Objeto: Aquisição de Reagente para diagnóstico clínico, conjunto completo, qualitativo de Anti-HCV, imunocromatografia, teste (TR HCV). Fundamento Legal: Lei 8,666/93, Lei 10,520/02 eDecreto 7,892/2013. Vigê 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$5.320,370,88. F 6153000000 - 2018NE801008. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 461/2018 - UASG 250005

 $N^{o}$  Processo: 25000081777201663 . Objeto: Aquisição de 150comp de OPSUMIT 10MG Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Trata-se de Ação Judicial declaração de Dispensa em 24/08/2018. THIAGO FERNANDES DA COSTA. Coordenador-geral de Licitações e Contratos de Insumos Estratégicos para Saúde Ratificação em 24/08/2018. TIAGO PONTES QUEIROZ. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 61.428,27. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro M3 PHARMA S/A.

(SIDEC - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

## EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 466/2018 - UASG 250005

Nº Processo: 00737000203201829 . Objeto: Aquisição de 24fra de EXONDYS 51 500MG/10ML Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Trata-se de Ação Judicial declaração de Dispensa em 24/08/2018. THIAGO FERNANDES DA COSTA. Coordenador-geral de Licitações e Contratos de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 24/08/2018. TIAGO PONTES Saúde. QUEIROZ. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 810.920,30. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro MULTICARE PHARMACEUTICALS.

(SIDEC - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

## EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 472/2018 - UASG 250005

25000.474785/2017 Aquisição de NATURAL N° Processo: 25000/4/4/85/201/ . Oujeto. Aquisição de PRESERVATIVO MASCULINO, BORRACHA NATURAL, COMPRIMENTO MÍNIMO DE 160 MM, LARGURA NOMINAL 52 MM, ESPESSURA MÍN. 0,03MM, LUBRIFICADO, S/ ESPERMICIDA ,S/ ODOR, C/ RESERVATÓRIO, TRANSLÚCIDO, TRANSPARENTE, QUANTIDADE DE LUBRIFICANTE ENTRE 400 E 700MG Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei n° 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Por se tratar 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Por se tratar de entidade que integre a Administração Pública que produz produto estratégico para saúde declaração de Dispensa em 24/08/2018. EDUARDO SEARA MACHADO POJO DO REGO. Coordenador Geral de Análise Das Contratações de Insumos Estratégicos para Saúde. Ratificação em 28/08/2018. TIAGO PONTES QUEIROZ. Diretor do Departamento de Logística em Saúde. Valor Global: R\$ 15.373.998,08. CNPJ CONTRATADA: 34.700.153/0001-63 FUNDACAODE TECNOLOGIA DO ESTADO DO ACRE.

(SIDEC - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

#### AVISO DE REVOGAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 575/2017

Fica revogada a Dispensa de Licitação supracitada referente ao processo  $N^{\rm o}\,25000144002201614$ 

TIAGO PONTES QUEIROZ

(SIDEC - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

#### AVISO DE REVOGAÇÃO DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 576/2017

Fica revogada a Dispensa de Licitação supracitada referente ao processo  $N^{\circ}$  25000187535201682

TIAGO PONTES OUEIROZ Diretor do Departamento de Logística em Saúde

(SIDEC - 28/08/2018) 250110-00001-2018NE800049

#### AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE **SUPLEMENTAR**

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2018 - UASG 253003

Nº Processo: 33910025762201761. Objeto: Contratação de empresa especializada em subscrições de licenças de software Adobe, na modalidade VIP, destinados a produção de material institucional da Agência Nacional de Saúde Suplementar, ANS, por modalidade de licenciamento temporário com o respectivo fornecimento de mídias suporte técnico e garantia de atualização das versões, com a suporte técnico e garantia de atualização das versões, com a finalidade de manutenção da compliance das licenças utilizadas no parque computacional da ANS, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos. . Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Augusto Severo, N°: 84/ 7º Andar Rio de Janeiro/rJ, Glória - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/253003-5-00018-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Subscrições pelo período de 24 (vinte e quatro) meses..

WASHINGTON PEREIRA DA CUNHA Gerente-geral de Administração e Finanças

(SIASGnet - 28/08/2018) 253003-36213-2018NE800081

### AGÊNCIA NACIONAL DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 253002

Nº Processo: 25351909098201760. Objeto: Contratação de serviço telefônico de Discagem Direta Gratuita - DDG, na modalidade 0800, no sistema de tarifação reversa, necessário à operação do "Disque-Intoxicação", conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Sia Trecho 05, Área Especial 57, Bloco "d", Térreo, Gggaf., Sia - BRASÍLIA/DF ou Gggaf., Sia - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/253002-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> RODRIGO CLETO JORGE Coordenador de Licitações Públicas Substituto

(SIASGnet - 28/08/2018) 253002-36212-2018NE800001

#### EMPRESA BRASILEIRA DE HEMODERIVADOS E BIOTECNOLOGIA

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO

a) Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Contrato nº 33/2015, celebrado em 27/08/2018, entre a HEMOBRÁS e a MEGA SERVICE CONSTRUTORA E TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS EIRELLI-EPP, CNPJ 03.651.527/0001-74; b) Objeto: Registrar a repactuação retroativa a 01/01/2018, em razão da homologação da Convenção Coletiva de Trabalho 2018/2018, registrada no MTE nº PE000205/2018; c) Fundamento Legal: Lei 8.666/1993; d) Valor: R\$17.752,56 (dezessete mil, setecentos e cinquenta e dois reais e cinquenta e seis centavos) coberto pela Nota de Empenho 2018NE000112.3.2, Elemento de Despesa 243.190 e Fonte de Recurso 131.100, no valor de R\$17.752,56 (dezessete mil, setecentos) e cinquenta e dois reais e cinquenta e seis centavos), Exercício 2018; e) Signatários: Contratante: Oswaldo Cordeiro de Paschoal Castilho - Presidente; Contratada: João Ricardo Pacheco Nogueira - Representante Legal; f) Processo nº 25800.0000576/2014.

## EDITAL Nº 1, DE 28 DE AGOSTO DE 2018 PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO - PSS Nº 1/2018 - HEMOBRÁS

O Presidente da Empresa Brasileira de Hemoderivados e Biotecnologia - HEMOBRÁS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Art. 75, inciso I do Estatuto Social da Estatal, aprovado pela ata da 1ª Assembleia Geral Extraordinária da Hemobrás, realizada em 14 de junho de 2018, torna pública a abertura das inscrições e estabelece normas relativas à realização do

Processo Seletivo Simplificado destinado à seleção de candidatos para provimento de 8 (oito) vagas para cargos de Engenheiro, Planejador e Cadista, bem como para formação de cadastro de reserva para cargos de Engenheiro, Arquiteto, Técnico e Cadista, para contratação por tempo determinado para atender à necessidade temporária de excepcional interesse público de atividades técnicas de implantação das obras da fábrica da Hemobrás, em Goiana - PE, conforme o presente Edital e seus Anexos.

1. DISPOSIÇÕES INICIAIS

1.1.A presente contratação temporária de pessoal encontra amparo legal no art. 37, inciso IX, da Constituição Federal e na Lei nº 6.019, de 3 de janeiro de 1974.

1.2.A seleção de que trata o presente Edital tem por objetivo o provimento de vagas para os cargos de Engenheiro, Planejador e Cadista e formação de cadastro de reserva para cargos

de Engenheiro, Arquiteto, Técnico e Cadista.

1.3.O presente Processo Seletivo Simplificado será executado pela Hemobrás, por meio da Comissão Organizadora do certame designada por meio da Portaria nº 078/2018-PR, de 21 de agosto de 2018.

1.4.Para efeito da investidura do cargo, será chamado o quantitativo de vagas do presente Processo Seletivo Simplificado, por ordem de classificação e em conformidade com os termos definidos neste Edital. Este Processo Seletivo Simplificado também objetiva a formação de Cadastro Reserva.

1.5.Trata-se de contratação temporária pelo prazo de 180 (cento e oitenta) dias, podendo ser prorrogada por até 90 (noventa)

- 1.6.A Hemobrás se reserva o direito de, encerrado o prazo inicial de 180 (cento e oitenta) dias, contratar o(a) próximo(a) candidato(a) classificado, em vez de renovar o contrato já firmado
- 1.7.A avaliação e aprovação dos(as) candidatos(as) ocorrerá mediante Avaliação Curricular de Títulos e de Experiência Profissional.
- 1.8.A jornada de trabalho será de 40 (quarenta) horas semanais para todos os cargos.

  1.9.Os contratos de

trabalho serão regidos pela Consolidação das Leis do Trabalho (CLT).

1.10.A lotação dos(as) empregados (as) aprovados(as) neste Processo Seletivo Simplificado será na Unidade Fabril da Hemobrás, Rodovia BR-101 Norte, Quadra D, Lote nº 06, Zona Rural, Goiana-PE, CEP: 55900-000.

1.11.É de inteira responsabilidade do(a) candidato(a), acompanhar a publicação de todos os atos, editais e comunicado, referentes a este Processo Seletivo Simplificado, os quais serão divulgados no site www.hemobras.gov.br.

2.DAS INSCRIÇÕES

2.1.As inscrições deverão ser feitas via internet no endereço eletrônico www.hemobras.gov.br - Seção "Nós Somos a Hemobrás" → "Pessoas" → "Seleção Simplificada", no período de 10 horas do dia 30 de agosto de 2018, às 14 horas do dia 12 de setembro de 2018, observado o fuso-horário de Brasília/DF.
2.2.O ato de inscrição é único, devendo o(a) candidato(a)

informar na ocasião seus dados pessoais, como nome completo, data de nascimento, Cadastro de Pessoas Físicas (CPF), Registro Geral (RG), endereço residencial completo, telefones, e-mail, grau de escolaridade, bem como títulos e experiência profissional, devidamente acompanhados de comprovação.

2.3. Efetuada a inscrição, não serão aceitos pedidos de

2.3. Efetuada a inscriçao, nao serao aceitos pedidos de alteração nos dados do(a) candidato(a) inscrito(a).

2.4. No ato de inscrição no endereço eletrônico www.hemobras.gov.br, obrigatoriamente devem ser anexados o Currículo Vitae, Diploma e documentação comprobatória dos Títulos e da Experiência Profissional declarada na inscrição, conforme subitem 2.2 e Anexo II.

2.5. As informações prestadas no ato da inscrição são de inteira responsabilidade do candidato(a), podendo a Hemobrás excluir do presente processo seletivo qualquer candidato(a) desde

excluir do presente processo seletivo qualquer candidato(a), desde que constatada falsidade em qualquer declaração e/ou documentos apresentados, sendo cancelados ou anulados todos os atos decorrentes, respondendo ainda seu autor na forma da lei. Serão ainda canceladas ou anuladas as inscrições não acompanhadas de todas as comprovações de Títulos e Experiências Profissionais mencionados pelo(a) candidato(a).

2.6. Após preenchimento correto dos campos do formulário de inscrição, ao pressionar a tecla "submeter", o sistema emitirá o número de inscrição, não sendo permitido nenhum tipo de alteração posterior nos dados informados.

2.7.É permitido que o(a) candidato(a) concorra a mais de

uma vaga, desde que atenda aos requisitos correspondentes, no entanto, não será permitida a contratação de um(a) mesmo(a) candidato(a) para mais de um cargo.

2.8. Estará eliminado(a) do processo o(a) candidato(a) que não anexar corretamente os documentos comprobatórios solicitados. conforme item 4, ou não preencher corretamente quaisquer dos dados solicitados no ato de inscrição, conforme citado no subitem

2.9.A Hemobrás não se responsabilizará por eventuais prejuízos causados pelo preenchimento incorreto dos dados de inscrição, por solicitação de inscrição via internet não recebida por motivos de ordem técnica dos computadores, falhas de comunicação, bem como outros fatores técnicos que impossibilitem a transferência de dados.

2.10.A inscrição do(a) candidato(a) implicará o conhecimento integral destas disposições e a aceitação tácita das condições do Processo Seletivo Simplificado, tais como se acham definidas neste Edital e nas normas legais pertinentes, bem como em eventuais aditamentos, comunicados e instruções específicas, acerca das quais não poderá alegar desconhecimento

2.11.A pontuação dos Títulos e de Experiência Profissional - conforme item 4. Da Avaliação Curricular de Títulos e Experiência Profissional - será baseada nos documentos comprobatórios enviados por anexo pelos(as) candidatos(as) no ato da inscrição.

3. DA RELAÇÃO DE CARGOS, VAGAS, REQUISITOS, ENTREGAS MÍNIMAS E SALÁRIOS

3.1.A relação dos cargos, números de vagas disponíveis, requisitos básicos para o cargo pleiteado, entregas mínimas correspondentes e salários constam no Anexo I deste Edital.

3.2.A inscrição no Processo Seletivo Simplificado implica na declaração de que os(as) candidatos(as) possuem plena competência para realização das atividades listadas como "Entregas Mínimas" no Anexo I.

3.3.No curso do contrato de trabalho, o descumprimento

das entregas mínimas ensejará a rescisão antecipada do contrato, sem prejuízo das sanções administrativas aplicáveis. 4.DA AVALIAÇÃO CURRICULAR DE TÍTULOS E

EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL

4.1.A avaliação dos documentos anexados no ato da inscrição ficará sob a responsabilidade da Comissão Organizadora do Processo Seletivo Simplificado da Hemobrás, especialmente

designada para este fim.

4.2.O critério escolhido para realização do Processo Seletivo Simplificado é a Avaliação Curricular dos Títulos e da Experiência Profissional que estejam relacionados ao cargo correspondente.

4.3.A avaliação dos cargos de Nível Superior se dará por meio de Avaliação Curricular de Títulos e da Experiência Profissional.

4.4.A avaliação dos cargos de Nível Técnico e Médio se dará exclusivamente por meio de Avaliação Curricular de Experiência Profissional.

4.5.Para Avaliação Curricular de Experiência Profissional, para todos os cargos, não serão considerados os anos de experiência estabelecidos como requisito para o cargo correspondente, conforme Anexo I, sendo computados apenas os que excederem os exigidos como requisitos.

4.6.A valoração da Avaliação Curricular de Títulos e da Experiência Profissional, de todos os cargos, será pontuada conforme tabelas constantes no Anexo II.

4.7. Quando da Avaliação Curricular, terão seus documentos comprobatórios analisados apenas os 15 (quinze) primeiros colocados de cada cargo, pré-classificação esta decorrente da análise automática das informações constantes nos Formulários de Inscrição eletrônicos.

4.8.A nota final dos(as) candidatos(as) de Nível Técnico e Médio será a pontuação obtida na Avaliação Curricular de Experiência Profissional, na escala de 0 (zero) a 50 (cinquenta)

4.9.A nota final dos(as) candidatos(as) de Nível Superior será a somatória dos pontos da Ávaliação Curricular de Títulos e da Experiência Profissional, na escala de 0 (zero) a 50 (cinquenta) pontos para Títulos e 0 (zero) a 50 (cinquenta) pontos para Experiência Profissional. Será atribuído peso de 30 % para pontuação de Avaliação Curricular de Títulos e 70 % para Experiência Profissional.

Experiência Profissional.

Exemplo: se um(a) candidato(a) tirou 50 (cinquenta) pontos na Prova de Títulos (T) e 50 (cinquenta) pontos na Experiência Profissional (E), a composição de sua nota seria a seguinte:

(0,3\*T)+(0,7\*E)=(0,3\*50)+(0,7\*50) =50

4.10.A pontuação máxima a ser atingida pelos(as) candidatos(as) de Nível Técnico e Médio não poderá sob nenhuma hipótese superar a pontuação total de 50 (cinquenta) pontos.

4.11.A pontuação máxima a ser atingida pelos(as) candidatos(as) de Nível Superior não poderá sob nenhuma hipótese superar a pontuação total de 50 (cinquenta) pontos.

superar a pontuação total de 50 (cinquenta) pontos.

4.12.0 Currículo Vitae, o Diploma e os documentos para a Avaliação de Títulos e de Experiência Profissional deverão ser anexados no ato da inscrição, conforme Formulário de Inscrição eletrônico.

4.13.Os pontos que excederem o valor máximo de cada critério (Títulos e de Experiência Profissional), bem como os que excederem o limite de pontos estipulados no Anexo II para cada item, serão desconsiderados.

4.14. Todos os documentos referentes à Avaliação de Țítulos e Experiência Profissional deverão ser apresentados em CÓPIAS DIGITALIZADAS em sua totalidade (frente e verso do original), cuja autenticidade será objeto de comprovação mediante apresentação de original e outros procedimentos julgados necessários, caso o(a) candidato(a) venha a ser aprovado.

4.15.Os documentos (cópias digitalizadas e respectivos originais) deverão estar em perfeitas condições, de forma a permitir a avaliação com clareza.

4.16.Os documentos de certificação que forem representados por diplomas ou certificados de conclusão de curso deverão ser expedidos por instituição oficial ou reconhecidos, em papel timbrado, e deverão conter carimbo e identificação da instituição e do responsável pela expedição do documento.

4.17.Os documentos comprobatórios de cursos realizados no exterior somente serão considerados quando forem compatíveis com o exercício de atividades correspondentes ao emprego pleiteado e mediante a sua tradução para a língua portuguesa por tradutor juramentado e devidamente revalidado por Universidades Oficiais credenciadas pelo Ministério da Educação - MEC.

4.18. Para comprovação de cumprimento de requisito ou recebimento da pontuação relativa à Experiência Profissional, o(a) candidato(a) deverá apresentar a documentação na forma descrita a 4 18 1 Para exercício de atividade em instituição pública:

ISSN 1677-7069

I.Documento expedido pelo Poder Público Federal, Estadual ou Municipal, conforme o âmbito da prestação da atividade, em papel timbrado, emitida pelo setor de Recursos Humanos da instituição, que informe CNPJ e inscrição estadual da instituição pública, identificação completa do profissional, descrição do emprego exercido, área de atuação, período (dia, mês e ano de e fim, ou até a data da expedição da declaração) das atividades desempenhadas, cargo ocupado, assinatura e identificação

II.No caso de exercício de atividade por meio de contrato por designação temporária, apresentar o contrato de prestação de

4.18.2. Para exercício de atividade em empresa/instituição privada ou empresa/instituição pública regida pela CLT:

I.Carteira de Trabalho e Previdência Social (CTPS) contendo as seguintes páginas: identificação do trabalhador, registro do empregador que informe o período (início e fim do período) e qualquer outra página que auxilie na avaliação - por exemplo, quando há mudança na razão social da empresa;

II.No caso de exercício de atividade por meio de contrato

temporário, apresentar o contrato de prestação de serviço;
III. Para fins de comprovação, no ato da contratação será exigido, para aqueles(as) candidatos(as) que apresentaram experiência profissional constante na Carteira de Trabalho e Previdência Social (CTPS), a Carteira original deverá ser apresentada, para averiguação dos contratos de trabalhos existentes.

4.18.3.Para exercício de atividade na qualidade de dono/sócio de empresa:

I.Contrato social da empresa, que comprove que o(a) candidato(a) tem ou teve participação societária ou propriedade da empresa pelo período declarado. Caso no contrato ainda não conste seu nome como sócio ou proprietário, deverá ser apresentado, obrigatoriamente, o protocolo na Junta Comercial de solicitação de alteração contratual. A não apresentação das comprovações de sócio ou de propriedade será motivo para desconsideração desta experiência profissional.

4.18.4.Para exercício de atividade/serviços prestados como autônomo

I.Contrato de prestação de serviço contemplando, no mínimo, os dados do profissional, da contratante e período inicial e

final da prestação do serviço; II.A comprovação por meio de Recibo de Pagamento Autônomo (RPA) só será aceita com a apresentação de todo o período recebido.

4.19.Não serão aceitos documentos que não atenderem às

exigências deste Edital e suas eventuais complementações.
4.20.Cada documento apresentado para Avaliação
Curricular de Experiência Profissional será considerado uma única

4.21.Quando o nome do(a) candidato(a) for diferente do constante dos documentos apresentados, deverá ser anexado comprovante de alteração do nome (por exemplo: certidão de

casamento).
4.22.Para efeito de cômputo de pontuação relativa ao tempo de Experiência Profissional, será considerado tempo de experiência no exercício da profissão/emprego o somatório das experiências declaradas, o qual será considerado em anos completos, não sendo consideradas as frações de anos não completos.

4.23.Não será considerada mais de uma experiência concomitante no mesmo período.

4.24.Não será aceito qualquer tipo de estágio curricular,

4.24.Não sera aceito qualquer upo de estagio curricular, bolsa de estudo ou monitoria para pontuação como Títulos ou Experiência Profissional, sendo considerada como experiência profissional aquela desenvolvida após a data da conclusão do nível de escolaridade (graduação, nível técnico ou médio) exigido como

pré-requisito para o cargo.
4.25.É de exclusiva responsabilidade do(a) candidato(a) o envio e a comprovação dos documentos de Títulos e Experiência

4.26. Títulos e Experiências Profissionais que não atenderem aos requisitos deste Edital não serão considerados quando da Avaliação Curricular.

4.27.A inexatidão das afirmativas ou a não apresentação de documentos comprobatórios dos Títulos e da Experiência Profissional, ainda que verificados posteriormente, implicará na anulação dos pontos correspondentes.

4.28.Comprovada, em qualquer tempo, irregularidade ou ilegalidade na obtenção dos documentos comprobatórios apresentados, o(a) candidato(a) será excluído do Processo Seletivo Simplificado, sem prejuízo das sanções penais aplicáveis à falsidade da declaração.

5.DA CLASSIFICAÇÃO E DO RESULTADO FINAL 5.1.O Resultado Final deste Processo Seletivo Simplificado

será aferido pelo somatório dos pontos obtidos na Avaliação de

Títulos e de Experiência Profissional.

5.2.A classificação geral dar-se-á em Listas de Classificação para cada cargo, cada uma na ordem decrescente da nota final de todos(as) os(as) candidatos(as) que tiverem seus documentos comprobatórios analisados, conforme item 4.7.

5.3. Para todos os cargos, na hipótese de igualdade de nota final (empate), prevalecerá, sucessivamente, a condição do(a)

5.3.1.Possuir idade igual ou superior a 60 (sessenta) anos, completos até o último dia de inscrição, conforme estabelece o parágrafo único do art. 27 da Lei Federal nº. 10.741/2003 (Estatuto

do Idoso);
5.3.2.Maior pontuação no tempo de Experiência Profissional, para cargos de Nível Superior;

5.3.3 Possuir idade mais avançada

5.4.O resultado deste Processo Seletivo Simplificado será divulgado conforme descrito no Cronograma Previsto, Anexo V, no site da Hemobrás, no endereco: www.hemobras.gov.br.

5.5.O(a) candidato(a) não pré-classificado, nos termos do item 4.7 deste Edital, ou que, após análise dos documentos comprobatórios, não atender aos requisitos necessários para o emprego pleiteado será excluído(a) do Processo Seletivo Simplificado e não constará na lista de Classificação Final.

6.DOS RECURSOS

6.1.Será admitido recurso exclusivamente quanto ao Resultado Preliminar deste Processo Seletivo Simplificado.
6.2.O(a) candidato(a) que desejar interpor recurso contra o

resultado preliminar do processo irá dispor de 2 (dois) dias a contar do primeiro dia útil subsequente à publicação dos resultados preliminares (conforme Anexo V), por meio de requerimento específico (Anexo III), disponibilizado no endereço eletrônico: www.hemobras.gov.br - Seção "Nós Somos a Hemobrás" → "Pessoas" → "Seleção Simplificada".

6.3. Somente serão considerados os recursos interpostos no prazo estipulado.

6.4.Os eventuais recursos deverão ser encaminhados exclusivamente para o endereço eletrônico pss@hemobras.gov.br, dentro do prazo estabelecido.

6.5.O recurso deverá ser individual, com a indicação daquilo que o(a) candidato(a) julgar que o prejudica, e estar devidamente fundamentado. O(a) candidato(a) deverá ser claro, consistente e objetivo em seu pleito.

6.6.Serão indeferidos os recursos: 6.6.1.Cujo teor desrespeite a Comissão Organizadora do Processo Seletivo Simplificado;

6.6.2.Que estejam em desacordo com as especificações contidas neste;

6.6.3.Sem fundamentação e/ou com fundamentação inconsistente ou incoerente:

6.6.4.Intempestivos, enviados após o prazo estabelecido; 6.6.5. Encaminhados por meio da imprensa e/ou de "redes

sociais" 6.6.6.Interpostos por via postal, fac-símile (fax), telex,

telegrama ou outro meio que não seja o especificado neste. 6.7.É de exclusiva responsabilidade do(a) candidato(a) o acompanhamento da publicação da decisão sujeita a recursos, por meio do endereço eletrônico: www.hemobras.gov.br, sob pena de perda do prazo recursal.

6.8.Caso haja procedência de recurso interposto dentro das especificações, poderá, eventualmente, alterar-se a classificação inicial obtida pelo(a) candidato(a) para uma classificação superior ou inferior, ou, ainda, poderá acarretar a desclassificação do(a) candidato(a).

6.9.A resposta ao recurso impetrado será considerada como decisão final consistindo em última instância para recursos, sendo a Comissão Organizadora do Processo Seletivo Simplificado soberana em suas decisões, razão pela qual não caberão recursos administrativos adicionais. Em nenhuma hipótese serão aceitos pedidos de revisão de recursos, recursos de recursos e/ou recursos do resultado final, oficial e definitivo.

6.10.A Hemobrás não se responsabiliza por recursos não recebidos por motivo de ordem técnica dos computadores, falha de comunicação, congestionamento das linhas de comunicação, falta de energia elétrica, bem como outros fatores de ordem técnica que impossibilitem a transferência de dados.

6.11.Admitir-se-á um único recurso por candidato(a) para o sujeito a recurso, devidamente fundamentado, sendo

desconsiderado recurso de igual teor.

6.12.As decisões de todos os recursos, quer procedentes ou improcedentes serão levadas ao conhecimento de todos(as) os(as) candidatos(as) inscritos(as) neste Processo Seletivo Simplificado, por meio do site da Hemobrás www.hemobras.gov.br, não tendo qualquer caráter didático e ficarão disponíveis pelo prazo de 7 (sete)

dias a contar da data de sua divulgação.
7.DA HOMOLOGAÇÃO
7.1.O Processo Seletivo Simplificado terá seu resultado final homologado pelo Presidente da Hemobrás, mediante publicação no Diário Official da União, da lista dos nomes dos(as) candidatos(as) aprovados(as) e classificados(as). A divulgação também será feita pela Internet, no site da Hemobrás www.hemobras.gov.br.

7.2.O presente Processo Seletivo Simplificado terá validade de 1 (um) ano, prorrogável por igual período, a critério da Administração da Hemobrás.

8.DA CONVOCAÇÃO

8.1.A convocação oficial do(a) candidato(a) para o processo de contratação dar-se-á por meio de publicação no Diário Oficial da União, no site da Hemobrás www.hemobras.gov.br, e também por qualquer meio hábil de comunicação (correspondência, e-mail ou telefone), de acordo com o informado pelo(a) candidato(a) no Formulário de Inscrição eletrônico para a sua localização.

8.2.O(A) candidato(a) aprovado(a) deverá comparecer à Hemobrás na data descrita no ato convocatório. O não comparecimento do(a) candidato(a) no prazo estipulado para admissão significará a exclusão do(a) candidato(a) do Processo Seletivo Simplificado.

8.3.Ē responsabilidade exclusiva do(a) candidato(a) classificado(a), manter atualizado seus dados pessoais e endereço eletrônico, informando eventuais alterações por meio do endereço

eletrônico pss@hemobras.gov.br.

8.4.A HEMOBRAS não se responsabiliza por eventuais prejuízos ao(a) candidato(a) decorrentes de informações cadastrais não atualizadas

9.DA ADMISSÃO

9.1.Para ser contratado(a), o(a) candidato(a) deverá atender,

cumulativamente, aos seguintes requisitos:
9.1.1.Ter sido classificado(a) neste Processo Seletivo

9.1.2.Atender aos requisitos constantes no Anexo I deste

9.1.3.Atender aos requisitos constantes no item 9.2 deste

Edital. 9.2.A admissão do(a) candidato(a) fica condicionada à apresentação e entrega dos comprovantes de pré-requisitos e demais documentos necessários, conforme solicitado pela Hemobrás, e ao

cumprimento das seguintes condições:

9.2.1.Apresentar exatamente a habilitação especificada e atender à escolaridade e aos outros requisitos exigidos para o exercício do cargo no qual se inscreveu, inclusive registro de

entidades de classe de profissionais, quando couber;
9.2.2.Ter nacionalidade brasileira ou portuguesa, em caso de nacionalidade portuguesa, estar amparado pelo estatuto de igualdade entre brasileiros e portugueses, com reconhecimento do gozo de direitos políticos, nos termos do §1º do art. 12 da Constituição Federal de 1988;

9.2.3.Possuir idade mínima de 18 (dezoito) anos;

9.2.4.Estar em gozo dos direitos civis e políticos; 9.2.5.Estar quite com o Serviço Militar Obrigatório ou dele

ter sido liberado, se do sexo masculino;

9.2.6.Apresentar certidão negativa da Justiça Eleitoral; 9.2.7.Estar apto física e mentalmente para o exercício das atribuições do cargo, o que será verificado através do Exame Admissional:

9.2.8.Estar quite com suas obrigações perante o órgão

fiscalizador do exercício profissional específico;
9.2.9.Não estar ocupando cargo ou emprego em outro ente ou entidade da administração direta ou indireta da União, dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, nem ser empregado ou servidor de suas subsidiárias e controladas, salvo os casos de acumulação de cargos públicos autorizados constitucionalmente. A admissão do(a) candidato(a) fica condicionada ainda à observância do Art. 37, inciso XVI, da Constituição Federal, referente a acúmulo de cargos públicos;

9.2.10.Não ser aposentado pelo INSS por invalidez.

9.3.No ato da admissão, o(a) candidato(a) aprovado(a) será lotado(a) na Gerência de Engenharia e Automação, na Unidade Fabril da Hemobrás, conforme item 1.10.

9.4.As documentações necessárias para a admissão dos(as) candidatos(as) aprovados(as) no Processo Seletivo Simplificado serão entregues no momento da convocação à Gerência de Gestão de Pessoas da Hemobrás.

9.5.No ato da contratação o(a) candidato(a) deverá entregar a cópia da documentação listada no Anexo IV, em cópia simples juntamente com apresentação da documentação original. 9.6.Comprovada, em qualquer tempo, irregularidade ou

ilegalidade na obtenção dos documentos apresentados, o(a) candidato(a) será excluído do Processo Seletivo Simplificado.

9.7.Não será aceito nenhum outro tipo de documento e/ou comprovante que não os enumerados neste Edital.

omprovante que nao os enumerados neste Edital.

9.8.A contratação se dará por meio de contrato de mão de obra temporária, pelo prazo de 180 (cento e oitenta) dias, podendo ser prorrogada por até 90 (noventa) dias.

10.DA COMISSÃO ORGANIZADORA

10.1.Por meio da Portaria nº 078/2018-PR, de 21 agosto de 2018, foi instituída no âmbito da Hemobrás Comissão Organizadora para execução do Processo de Seleção Simplificada nº 01/2018. 10.2.A Comissão Organizadora do Processo Seletivo

Simplificado terá como competências:

10.2.1.Planejar, acompanhar e coordenar a execução do Processo Seletivo Simplificado; 10.2.2.Elaborar minuta de Edital do Processo Seletivo

Simplificado: 10.2.3.Avaliar, nos termos deste Edital, as informações

prestadas pelos(as) candidatos(as) quando das inscrições; 10.2.4.Divulgar os resultados preliminares;

10.2.5. Apreciar eventuais recursos interpostos pelos(as) candidatos(as);
10.2.6.Divulgar os resultados finais.
11.INTERPRETAÇÃO E ESCLARECIMENTOS
11.1.Quaisquer dúvidas de caráter técnico, formal ou legal

na interpretação deste Edital serão dirimidas pela Comissão Organizadora do Processo Seletivo Simplificado da Hemobrás, com apoio da Procuradoria Jurídica da Empresa.

11.2.Os eventuais casos omissos serão tratados nos mesmo termos do item 11.1

11.3.Os pedidos de esclarecimentos sobre este Edital somente serão atendidos quando solicitados por meio do endereço eletrônico: pss@hemobras.gov.br.
12.PRAZOS

12.1.O presente Processo de Seleção Simplificada será executado conforme Cronograma Previsto descrito no Anexo V.

13.DISPOSIÇÕES FINAIS
13.1.A convocação para admissão dos(as) candidatos(as) obedecerá, rigorosamente, a ordem de classificação, não gerando o fato de aprovação, direito à contratação. Apesar das vagas existentes, os(as) aprovados(as) serão chamados(as) conforme as necessidades da Hemobrás.

Recife-PE, 28 de agosto de 2018. OSWALDO CORDEIRO DE PASCHOAL CASTILHO

MARCOS ARRAES DE ALENCAR Diretor Administrativo e Financeiro

## SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO ACRE

## FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAÚDE EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 16/2018 - UASG 255000

Número do Contrato: 19/2017. Nº Processo: 25100005156201655. PREGÃO SISPP Nº 7/2017. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -.CNPJ Contratado: 02558157000162. Contratado TELEFONICA BRASIL S.A. -. Objeto: Prorrogar por mais 12(doze) meses a vigência do contrato. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 03/07/2018 a 03/07/2019. Valor Total: R\$270.377,99. Fonte: 6151000000 - 2018NE800803. Data de Assinatura: 03/07/2018

(SICON - 28/08/2018) 255000-36211-2018NE800049

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 255001

Número do Contrato: 3/2016 Nº Processo: 25106002942201721. PREGÃO SRP Nº 4/2016. Contratante: FUNDACAO NACIONAL SAUDE -. CNPJ Contratado: 20276206000156. Contratado

MASTER SERVICOS EIRELI -. Objeto: Prorrogar o Termo de Contrato 03/2016 por mais doze meses. Fundamento Legal: Lei 8666/1993 . Vigência: 01/09/2018 a 01/09/2019. Valor Total: R\$41.547,72. Fonte: 6151000000 - 2018NE800016. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 255001-36211-2018NE800001

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 4/2018

A Superintendência Estadual da Funasa/AC, torna público o resultado de Julgamento do Pregão Eletrônico nº 04/2018. Objeto: Contratação de Serviços de Vigilância Patrimonial Armada. Empresa vencedora: GOLD SERVICE\_VIGILÂNCIA E SEGURANÇA - EIRELI, CNPJ: 02.764.609/0001-62, Grupo 1(itens: 01, 02 e 03) Valor Global R\$ 285.499,94.

> FRANCISCA R.N. DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 255001-36211-2018NE800001

## SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO CEARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2018 AO PROCESSO Nº 25140.004.571/201704
Contratante: FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAUDE - Superintendência Estadual do Ceará, CNPJ
26.989.350/0009-73, Contratado: PRISMA DISTRIBUÍDORA DE PAPEIS LTDA EPP CNPJ
06.342.699/0001-54, OBJETO: O presente Termo de Contrato é a aquisição de copos descartáveis, capacidade de 50 ml, para café, pacote com 100 unidades, conforme especificações e quantitativos, que será prestado nas condições estabelecida no Termo de Referência e demais documentos técnicos que se encontram, anexos ao

Este Termo de Contrato vincula-se ao Edital do Pregão e seus anexos, identificado no preâmbulo acima, e à proposta vencedora, independente de transcrição

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 6/2018 - que refere-se ao item 4 do pregão 04/2017 - FUNASA-SUEST/CE, Processo n.º 25140.004.571/2017-04; Objeto: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de copo descartável, material plástico, capacidade 50 ml, para café, pacote com 100

## SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM MATO GROSSO

## EXTRATO DO 11º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 964/2009

Fundação Nacional de Grosso, situada á Av. Getúlio Vargas nº 867 - Cuiabá/MT e o Município de Santa Cruz do Xingu/MT, CNPJ: 04.178.518/0001-70, situado á Av. dos Imigrantes, s/nº - Centro. Objeto: Prorrogar a Vigência do Termo de Compromisso até 26.12.2018. Data de assinatura: 22.08.2018. Signatários: Francisco Holanildo Silva Lima, CPF 918.157.201-82 e Marcos de Sá Fernandes da Silva, CPF 921.471.271-91. Processo nº 25100.066.232/2009-70.

## EXTRATO DO 12º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 1941/08

Compromitentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0022.40, por meio da Superintendência Estadual em Mato Grosso, situada à Av. Getúlio Vargas nº 867 Cuiabá/MT e o Município de Ribeirão Cascalheira/MT, CNPJ: 37.464.831/0001-24, situado à Rua Padre João Bosco, nº 2067-Centro. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até 18.02.2019. Data de assinatura: 22/08/2018. Signatários: Francisco Holanildo Silva Lima, CPF 918.157.201-82 e Reynaldo Fonseca Diniz, CPF 593.686.831-15. Processo n° 25100.046.643/2008-68

#### EXTRATO DO 14º TERMO ADITIVO AO TERMO DE COMPROMISSO Nº 818/07

Compromitentes: Fundação Nacional de Saúde, CNPJ: 26.989.350/0022.40, por meio da Superintendência Estadual em Mato Grosso, situada á Av. Getúlio Vargas, nº 867 - Cuiabá/MT e o Município de Carlinda/MT, CNPJ: 01.617.905/0001-78, situado á Av. Tancredo de Almeida Neves, s/nº - Centro. Objeto: Prorrogar a Vigência do Termo de Compromisso até 15.12.2018. Data de assinatura: 22.08.2018. Signatários: Francisco Holanildo Silva Lima, CPF 918.157.201-82 e Carmelinda Leal Martines Coelho, CPF 854.225.171-72 Processo n° 25100.044.869/2007-43.

#### SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO MATO GROSSO DO SUL

## EXTRATO DO 9º TERMO ADITIVO A PEDIDO AO TC/PAC Nº 120/2010

Fundação Nacional de Saúde. Convenentes: 26.989.350/0001-16, por meio da Superintendência Estadual do Mato Grosso do Sul, situada na Rua Jornalista Belizário de Lima, 263, Campo Grande-MS e o Município de Juti-MS, CNPJ: 24.644.296/0001-41, situado na Av. Gabriel de Oliveira, 1000. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso até 22/02/2019. Data de Assinatura: 22/08/2018. Signatários: Marco Aurélio Santullo, Superintendente Estadual, CPF 204.048.161-34 e Elizângela Martins Biazotti dos Santos, Prefeita, CPF 825.261.921-53. Processo n° 25100.036.643/2010-74

obrigações e condições descritas no Edital, no Termo de Referência e na proposta de preços, integram esta Ata de Registro de Preços, independentemente de transcrição. Contratante: Fundação Nacional de Saúde - SUEST/CE, CNPJ nº 26.989.350/0009-73; Contratada: PRISMA DISTRIBUIDORA DE PAPÉIS LTDA EPP CNPJ: 06.342.699/0001-54; Local e data de assinatura: Fortaleza - CE, 24/08/2018. Assinam: Didna Farias Costa Barbalho, pela FUNASA-SUEST/CE, Nivaldo Felisberto de Sousa Júnior. A validade desta Ata de Registro de Preços é de 12 (doze) meses, a contar de 24 08 2019

unidades, para atender as necessidades da FUNASA-SUEST/CE, no exercício de 2018, conforme condições e especificações definidas no Anexo I parte integrante do Edital, assim como todas as

Item	Descrição detalhada	Quantidade	Preço Unitário	Preço Total
4	Copos descartáveis, material plástico, capacidade de 50 ml, para café, pacote com 100 unidades.		R\$ 0,88	R\$ 1.760
	VALOR GLOBAL		R\$ 1.760,00	

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2018 - UASG 255012

Número do Contrato: 11/2017.

Nº Processo: 25185000057201755. PREGÃO SISPP Nº 4/2017. Contratante: FUNDACAO NACIONAL DE SAUDE -CNPJ Contratado: 02818890000179. Contratado: CLAREAR PRESTADORA DE SERVICOS -EIRELI. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços terceirizados, acessórios e complementares às atividades administrativas da SUEST-MS/FUNASA. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019. Valor Total: R\$1.058.728,20. Fonte: 6151000000 - 2018NE800015. Data de Assinatura: 21/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 255012-36211-2018NE800004

## SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PARANÁ

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERMO ADITIVO SIMPLIFICADO AO TERMO DE COMPROMISSO TC/PAC Nº 207/2014 Convenentes: Fundação Nacional de Saúde/Superintendência Estadual do Paraná, CNPJ: 26.989.350/0023-21, situada na Rua Cândido Lopes, nº 208, Curitiba/PR e o Governo do Estado/PR, CNPJ: 76.484.013/0001-45, situado na Praça Nossa Senhora Salete, s/n - Centro - CEP: 80.215-900. Objeto: Prorrogar a vigência do Termo de Compromisso, a pedido, até o dia 17/04/2020. Data de assinatura: 28/08/2018. Processo n° 25100.007.153/2014-94.

#### SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO PIAUÍ

#### EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Fundação Nacional de Saúde convoça a empresa PAULO LOPES CONSTRUÇÕES SERVIÇOS E INDÚSTRIA LTDA-CNPJ 03.337.426/0001-23, a retirar, no endereço sito à Av. João XXIII, 1317, Jockey Clube, Teresina-PI-Serviço de Convênios, expediente das 08h às 12h e das 13h às 17h, a Notificação 1241/18, referente ao TCPAC 644/08, firmado pelo Estado do Piauí. O não atendimento em QUINZE dias, contados desta publicação, implicará na instauração de Tomada de Contas Especial.

JOSE RAIMUNDO C. C. DA SILVA

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018 - UASG 255018

Nº Processo: 25235001526201811. Objeto: Contratação de Firma especializada visando a Construção de Melhorias Sanitárias Domiciliares nas Cidades de Piripiri e São José do Divino e Construção de Cisternas na cidade de Luiz Correia. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h30. Endereço: Av. Joao Xxiii, 1317, Joquei Club - Teresina/PI ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/255018-2-00001-2018. Entrega das Propostas: 17/09/2018 às 10h00. Endereço: Av. Joao Xxiii, 1317, Joquei Club - Teresina/PI.

> FRANQUELSON SANTOS DANTAS Presidente da Cpl

(SIASGnet - 28/08/2018) 255018-36211-2018NE800017

## SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL NO RIO GRANDE DO SUL

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 255021

Número do Contrato: 3/2016.

N° Processo: 25265000849201679.

PREGÃO SISPP N° 2/2016. Contratante: FUNDACAO NACIONAL

DE SAUDE -.CNPJ Contratado: 04731983000197. Contratado: DISKTONER COPIADORAS E IMPRESSORASEIRELI. Objeto: Prorrogação de vigência do contrato 03/2016 firmado com a Disktoner e reajuste contratual conforme índice IPCA. Fundamento Legal: Art.57, II da Lei 8.666/93 . Vigência: 01/09/2018 a 01/09/2019. Valor Total: R\$5.022,36. Fonte: 6151000000 -2018NE800005. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 255021-36211-2018NE800008

#### SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL EM RORAIMA

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 20/2018 - UASG 255023

Nº Processo: 25270000674201892 . Objeto: Pagamento de taxa de inscrições dos servidores Francisco José do Nascimento e Manoel Botelho Sales, no Curso Desfazimento de Bens Móveis à Luz do Decreto n° 9373 de 11/05/2018. Em nome da instituição promotora: M V D DOS SANTOS TREINAMENTOS-EPP. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Atualizar e aperfeiçoar os profissionais para atuarem como Membros da Comissão de Desfazimento de Bens Móveis. declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. JEREMIAS FERREIRA BISPO. Chefe Divisão de Administração. Ratificação em 27/08/2018. DOUGLAS MAIA DA SILVA. Superintendente Estadual. Valor Global: R\$ 4.780.00. CNPJ CONTRATADA: 24.483.286/0001-71 M V D DOS SANTOS TREINAMENTOS.

(SIDEC - 28/08/2018) 255023-36211-2017NE800061

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018 - UASG 255023

Nº Processo: 25270000678201871. Objeto: Aquisição de diversos insumos de laboratório a serem utilizados na Superintendência Estadual da FUNASA em Roraima, conforme quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 23. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Av.cap.ene Garcez, 1874 - Sao Francisco, Boa Vista/RR

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/255023-5-00004-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> JOAO DOS SANTOS TEIXEIRA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 255023-36211-2018NE800061

## FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ

COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 99/2018 - UASG 254420

Obieto: PRESTAÇÃO DE Nº Processo: 25028100084201831 SERVIÇO DE APOIO LOGÍSTICO E ADMINISTRATIVO DA FIOTEC AO DESENVOLVIMENTO DO CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO EM PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO PUBLICO EM Saúde FORTALECIMENTO DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE POR MEIO DAS AÇÕES DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA NO DIAGNÓSTICO DA HANTAVIROSE 2018-2019. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso Iotal de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso XIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Para atender as demandas do Instituto Carlos Chagas. declaração de Dispensa em 28/08/2018. LEONARDO VILA NOVA CAMARA. Chefe de Compras. Ratificação em 28/08/2018. BRUNO DALLAGIOVANNA MUNIZ. Diretor do Icc. Valor Global: R\$ 749.174,00. CNPJ CONTRATADA: 02.385.669/0001-74 FIOTEC -FUNDACAO PARA O DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLOGICO EM SAUDE

(SIDEC - 28/08/2018) 254420-25201-2018NE800033

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 100/2018 - UASG 254420

Nº Processo: 25380101548201815. Objeto: Contratação de Empresa de Agenciamento para emissão de bilhetes de passagens voo domésticos. Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. domesticos. Total de Itens Licitados: 00003. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Edecorrente da necessidade da FIOCRUZ em deslocar seus servidores e colaboradores eventuais. declaração de Dispensa em 27/08/2018. ALEX LIMA DE CARVALHO. Chefe do Dpto de Operações Comerciais -cogead. Ratificação em 27/08/2018. FLAVIA SILVA. Coordenadora Geral de Administração -cogead. Valor Global: R\$ 1.524.199,30. CNPJ CONTRATADA : 06.955.770/0001-74 P&P TURISMO EIRELI.

(SIDEC - 28/08/2018) 254439-25201-2018NE800026

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2018 - UASG 254420

Nº Processo: 25028100073201851. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de impressão corporativa, de cópia, de digitalização, de OCR (Optical Character Paraná, pelo período 12 (doze) meses.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 12h01 às 17h00. Endereço: Rua Professor Algacyr Munhoz Mader, 3775 - Bloco c, Cidade Industrial - Curitiba/PR www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254420-5-00035-2018. www.comprasovernamentaris.gov.br.cuttata234420-54003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> LEONARDO VILA NOVA CAMARA Pregoeiro

(SIASGnet - 27/08/2018) 254420-25201-2018NE800033

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2018 - UASG 254420

Nº Processo: 25028100100201895. Objeto: Aquisição de gases especiais (nitrogênio, hélio, argônio e oxigênio).. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Edital: 29/08/2018 das Oshoo as 12/hoo e das 13/hoo as 17/hoo. Endereço: R. Algacyr Munhoz Mader, 3775, Cidade Industrial - Curitiba/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254420-5-00037-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> ADRIANE EMI SHIBUKAWA Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 254420-25201-2018NE800033

#### COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DOS CAMPI

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 254462

Número do Contrato: 21/2016. Nº Processo: 25389000119201591. PREGÃO SISPP Nº 44/2015. Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -. CNPJ Contratado: 29212545000143. Contratado: NOVA RIO SERVICOS GERAIS LTDA -. Objeto: Enquadramento ao regramento introduzido pela IN SEGES/MPDG Nº 05/2017 e a prorrogação do prazo de vigência. Fundamento Legal: Art. 57 inciso II c/c o Art. 65 inciso I "a" da Lei 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 01/09/2018 a 01/09/2019. Valor Total: R\$52.691.107,08. Fonte: 6151000000 - 2018NE800632

(SICON - 28/08/2018) 254430-25201-2018NE800025

Data de Assinatura: 21/08/2018

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 17/2018 - UASG 254462

Nº Processo: 25389100104201874. Objeto: Aquisição de material para atender a Reprografia. Total de Itens Licitados: 14. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av, Brasil, 4365, Manguinhos, Seção de Compras - Dirac, Manguinhos

Brasil, 4365, Manguinnos, Seção de Compras - Dirac, Manguinnos - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254462-5-00017-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> SONALI DA SILVA MOTA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 254430-25201-2018NE800025

#### INSTITUTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA EM BIOMODELOS

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2018 - UASG 254435

Nº Processo: 25420100080201810 . Objeto: Contratação da empresa especializada ALBR INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA, em caráter de exclusividade, para prestação de serviço de manutenção corretiva em equipamento isolador de pressão positiva ou negativa para roedores e aves , da marca ALESCO (modelo ALE 9901.001), objetivando a troca de bolha isoladora flexível. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Serviço Exlusivo declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. CHRISTOPH SCHWEITZER MILEWSKI. Vice Diretor de Gestão. Ratificação em 24/08/2018. CARLA DE FREITAS CAMPOS. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 12.000,00. CNPJ CONTRATADA: 00.186.474/0001-70 ALBR INDUSTRIA E COMERCIO LTDA

(SIDEC - 28/08/2018) 254435-25201-2018NE800018

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 4/2018 - UASG 254435

 $N^{\circ}$  Processo: 25420100096201822. Objeto: Aquisição de FLOCOS DE PINUS - forração para cama de animais de laboratório na forma de flocos obtida da Madeira Pinus elliotti, inodora, na cor marfim, espessura máxima 0.2mm, sem tratamento químico, capacidade de absorção de água (C.A (%) especificado >300) ausência total de poeira, farpas, britas e demais impurezas oriundas de outros materiais duplo saco de papel kraft; interna - saco de rafía (autoclavagem); Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Incisol da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Produto Exclusivo declaração de Inexigibilidade em 23/08/2018. CHRISTOPH SCHWEITZER MILEWSKI. Vice Diretor de Gestão. Ratificação em 23/08/2018. CARLA DE FREITAS CAMPOS. Ordenadora de Despesas. Valor Global: R\$ 116.760,00. CNPJ CONTRATADA: 10.315.821/0001-70 ROBERTO GIANNICHI FILHO

(SIDEC - 28/08/2018) 254435-25201-2018NE800018

#### INSTITUTO GONCALO MONIZ

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 45/2018 - UASG 254422

Nº Processo: 25383100152201812 . Objeto: Manutenção preventiva, corretiva e calibração de sistemas de purificação de agua da Marca Merck-Millipore Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Art. 25, inciso I da Lei 8.666/93 declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. LORENA TEIXEIRA DE SOUZA SANTOS. Tecnologista em Saúde Pública. Ratificação em 27/08/2018. VALDEYER GALVAO DOS REIS. Substituto Eventual do Ordenador de Despesas. Valor Global: R\$ 24.251,96. CNPJ CONTRATADA: 33.069.212/0008-50 MERCK S/A

(SIDEC - 28/08/2018) 254422-25201-2018NE800012

### INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM IMUNOBIOLÓGICOS

#### INSTITUTO DE TECNOLOGIA EM FÁRMACOS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 21/2018 - UASG 254446

Nº Processo: 25387000332201784. PREGÃO SRP Nº 81/2017. Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -. CNPJ Contratado: 02678215000191. Contratado: SUL DE MINAS INGREDIENTES LTDA -. Objeto: Aquisição de 3.600 Kg ( Três mil e seiscentos quilogramas) de lactose monohidratada Spraydried. Fundamento Legal: Artigo 57- parágrafo primeiroda Lei 8.666/1993. Vigência: 22/08/2018 a 15/12/2018. Valor Total: R\$144.000,00. Fonte: 6153693151 - 2018NE800827. Data de

(SICON - 28/08/2018) 254446-25201-2018NE800031

Assinatura: 22/08/2018

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 181/2018 - UASG 254445

 $N^{\rm o}$  Processo: 25386100603201891 . Objeto: Importação de guarnição, chave pressão, placa circuito eletrônico saída e outros Total de Itens Licitados: 00046. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Os itens solicitados são os únicos que atendem as necessidades do Departamento declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. ARMANDO JOSE DE AGUIAR PIRES. Assessor da Vgest. Ratificação em 24/08/2018. ROSANE CUBER GUIMARAES. Vice-diretora de Qualidade. Valor Global: R\$ 600.716,31. CNPJ CONTRATADA: Estrangeiro LANCER SALES USA. INC.

(SIDEC - 28/08/2018) 254445-25201-2018NE800017

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 92/2018 - UASG 254445

Número do Contrato: 14/2017 Nº Processo: 25386000017201767. INEXIGIBILIDADE Nº 3/2017. Contratante: FUNDACAO OSWALDO CRUZ -. CNPJ Contratado: 03585986000105. Contratado INSTITUTO DE BIOLOGIA MOLECULAR DOPARANA - IBMP. Objeto: Prorrogação da vigência contratual sem quaisquer ônus. Fundamento Legal: Art.25, I da Lei 8666/93 . Vigência: 31/07/2018 a 31/12/2018. Data de Assinatura: 31/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 254445-25201-2018NE800017

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Ata de Registro de Preços nº 305/2018. Objeto: Aquisição de Álcool Etílico Merck. Contratada: Merck S/A. CNPJ: 33.069.212/0008-50. Vigência: 12 (doze) meses a partir da assinatura da Ata de Registro de Preços; Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico SRP nº 269/2018-BM; Processo: 25386.100650/2018-35 Data da Homologação: 20/08/2018. Valor Global: R\$ 742.500,00 (Setecentos e quarenta e dois mil e quinhentos reais).

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 270/2018 - UASG 254445

Nº Processo: 25386100615201816. Objeto: Aquisição de papel timbrado. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365 Manguinhos, Manguinhos Rio de Janeiro/RJ www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254445-5-00270-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> FLAVIO ISIDORO DA SILVA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 254445-25201-2018NE800017

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 274/2018 - UASG 254445

Nº Processo: 25386100726201822. Objeto: Registro de Preços para aquisição de Membranas DrM Dr. Müeller, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e das 13h00 às 16h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365 -Manguinhos, Manguinhos - Rio de Janeiro/RJ www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254445-5-00274-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> FLAVIO ISIDORO DA SILVA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 254445-25201-2018NE800017

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 284/2018 - UASG 254445

Nº Processo: 25386100672201803. Objeto: Aquisição de Material Laboratorial.. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Avenida Brasil, 4365 - Manguinhos, Manguinhos - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254445-5-00284-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> FLAVIO ISIDORO DA SILVA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 254445-25201-2018NE800017

#### INSTITUTO NACIONAL DE SAÚDE DA MULHER, DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE FERNANDES FIGUEIRA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2018 - UASG 254447

N° Processo: 25384000058201854. Objeto: Aquisição de medicamentos biológicos injetáveis. Total de Itens Licitados: 13. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Avenida Rui Barbosa, 716 - Flamengo, - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254447-5-00061-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

CLAUDIA MARIA MARTINS DUARTE Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 254447-25201-2018NE800035

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

## EXTRATO DE TRANSFERÊNCIA EM DEFINITIVO UASG 254447

Processo 25384.100610/2018-11 - Pela Unidade de Destino: FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ/INSTITUTO NACIONAL DE SAÚDE DA MULHER, DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE FERNANDES FIGUEIRA - CNPJ contratante nº: 33.781.055/0002-16 - Pelo Unidade de Origem: NUCLEO ESTADUAL DO RIO DE JANEIRO DO MINISTÉRIO DA SAÚDE - CNPJ Nº 00.394.544/0192-85 - Finalidade: Transferência em Definitivo de Bens Móveis Adquiridos pelo Governo Federal como Estratégia para Operacionalizar Políticas Públicas em Saúde e Implementar Ações de Atendimento ao Sistema Único de Saúde - SUS - Fundamento Legal: Lei nº 8666/93.

#### INSTITUTO NACIONAL DE INFECTOLOGIA EVANDRO CHAGAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 51/2018 - UASG 254492

N° Processo: 25029100327201821. Objeto: Aquisição de hormônios com comodato de equipamento.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Brasil, 4365 - Ini - Manguinhos, Manguinhos - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254492-5-00051-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital estará disponível no site: www.comprasnet.gov.br..

SAMOEL HENRIQUE ALVES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 254492-36201-2018NE800301

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 42/2018

O Pregoeiro no uso das suas atribuições que lhe confere a Portaria nº 087/2017 de 05/09/2017, declara como vencedor do Pregão Eletrônico SRP 042/2018 a seguinte empresa: LIFEKRON COMÉRCIO DE ARTIGOS MÉDICOS-HOSPITALARES LTDA, nos itens 01 e 02, no valor total de R\$ 226.000,00 (Duzentos e Vinte e Seis Mil Reais).

SAMOEL HENRIQUE ALVES

(SIDEC - 28/08/2018) 254492-36201-2018NE800301

INSTITUTO OSWALDO CRUZ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018 - UASG 254463

Nº Processo: 25030100201920181. Objeto: Registro de preços para aquisição de Material Laboratorial, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 39. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Av. Brasil Nr 4365, Manguinhos - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/254463-5-00013-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Qualquer divergência entre as especificações dos materiais no COMPRASNET/SIASG/CATMAT e o Termo de Referência, prevalecerá às especificações constantes do Termo de Referência.

HALISSON CAMPOS GONCALVES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 254463-25201-2018NE800037

## GRUPO HOSPITALAR CONCEIÇÃO

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 302/2018 - SRP

Objeto: aquisição de Órteses e Próteses e Materiais Especiais (ANEL ANELOPLASTIA, EXPANSORES, PRÓTESES GLÚTEAS E MAMÁRIAS, PLACA TERMOMOLDÁVEL), pelo Sistema de Registro de Preços, pelo período de 12 (doze) meses, para o Hospital Nossa Senhora da Conceição S.A., Hospital Cristo Redentor e Hospital Fêmina ABERTURA: 12/09/2018 às 08:30h. Local: Plataforma Publinexo.

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 324/2018 -SRP

Objeto: aquisição de Órteses e Próteses e Materiais Especiais (INTRODUTOR VALVULADO, CONJUNTO DESC. BALAO INTRA-AORTICO), pelo Sistema de Registro de Preços, pelo período de 12 (doze) meses, para o Hospital Nossa Senhora da Conceição S.A. ABERTURA: 13/09/2018 às 09:00h. Local: Plataforma Publinexo.

Porto Alegre-RS, 28 de agosto de 2018. PETER CASSOL SILVEIRA Gerente de Materiais

## SECRETARIA DE ATENÇÃO À SAÚDE INSTITUTO NACIONAL DE CARDIOLOGIA

## EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 24/2018

Processo: 33409002158201818 . Objeto: Aquisição de radioisótopos para utilização do Serviço de Medicina Nuclear (Cloreto de Tálio, Dextrana, DMSA e etc) Total de Itens Licitados: 00011. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso VIII da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Prevê que a aquisição de bens e serviços prestados por órgão que se integre à Administração Pública declaração de Dispensa em 24/08/2018. CLAUDIA DE AMORIM PEREIRA PAIVA. Coord de Administração. Ratificação em 27/08/2018. JOAO MANOEL DE ALMEIDA PEDROSO. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 968.125,48. CONTRATADA 00.402.552/0003-98 COMISSAONACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR. Valor: R\$ CONTRATADA 00 402 552/0005-50 69.533.20. CNPI COMISSAONACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR. Valor: R\$ 898.592.28

(SIDEC - 28/08/2018) 250059-00001-2018NE800097

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 47/2018

O Diretor-Geral do INC torna público aos interessados o resultado de julgamento da seguinte licitação: Pregão eletrônico nº 047/2018. Process 33409.001527/2017-74. Objeto: aquisição de material de consumo medico hospitalar (Cateter diagnostico pig tail,cateter probe), sendo a empresa vencedora: Vasculine Comercio de Material Médico e Representações Ltda.

JOÃO MANOEL DE ALMEIDA PEDROSO

(SIDEC - 28/08/2018) 250059-00001-2018NE800097

## RETIFICAÇÃO

Na Inexigibilidade de Licitação N° 10/2018 publicada no D.O.U de 28/08/2018, Seção 3, Pág. 71 ,

Onde se lê: declaração de Inexigibilidade em 24/08/2018. CLAUDIA DE AMORIM PEREIRA PAIVA. Coordenadora de Administração. Ratificação de Inexigibilidade em 24/08/2018. JOAO MANOEL DE ALMEIDA PEDROSO. Diretor Geral. Contratada: GE HEALTHCARE DO BRASIL COMERCIO E SERVICOS PARA EQUIPAMENTOS MEDICO-HOSPITALARE. Valor: R\$ 151.285,60.

Leia-se: declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018. CLAUDIA DE AMORIM PEREIRA PAIVA. Coordenadora de Administração. Ratificação de Inexigibilidade em 28/08/2018. JOAO MANOEL DE ALMEIDA PEDROSO. Diretor Geral. Contratada: GE HEALTHCARE DO BRASIL COMERCIO E SERVICOS PARA EQUIPAMENTOS MEDICO-HOSPITALARE. Valor: R\$ 151.252,19.

(SIDEC - 28/08/2018) 250059-00001-2018NE800097

## INSTITUTO NACIONAL DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO E INTIMAÇÃO

O Instituto Nacional de Traumatologia e Ortopedia Jamil Haddad, com sede na Avenida Brasil, 500, São Cristóvão, Rio de Janeiro, RJ, CEP: 20.940-070, nos termos do art. 26, § 4º da Lei 9.784/1999, vem NOTIFICAR a empresa KIMICALBINO COMERCIO ATACADISTA DE MATERIAL DE LABORATORIO LTDA - ME, CNPJ 05.054.633/0001-04, a qual se encontra em lugar incerto e não sabido, da instauração de processo administrativo de nº 250057/3230/2014 (SIPAR 25057.005717/2014-27), para apuração de irregularidade cometida no Pregão Eletrônico nº 17/2014, a saber, não entregou documentação e amostras, com vistas à eventual aplicação das sanções previstas. A empresa notificada terá o prazo de 10 (dez) dias, a contar da data desta publicação, para apresentar defesa.

RENATA DIAS FERREIRA QUINTANILHA Diretora Substituta

#### AVISO DE PENALIDADE

A DIRETORA SUBSTITUTA DO INSTITUTO DE TRAUMATOLOGIA E ORTOPEDIA JAMIL HADDAD - INTO, no uso de suas atribuições, torna público que foi aplicada à empresa EMBRAMAR COMERCIO E SERVICOS EM GERAL LTDA, CNPJ nº 17.846.708/0001-60, a sanção administrativa de impedimento de licitar e de contratar com a União, com descredenciamento no SICAF, pelo prazo de 01 (um) mês, contados a partir da data desta publicação, com fundamento no art. 7º da Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002 e item 17 do Edital do Pregão Eletrônico nº 199/2013, tendo em vista as faltas incorridas no âmbito do referido certame, em conformidade com o processo administrativo nº 25057.000879/2014-79 (Processo Físico 250057/539/2014).

RENATA DIAS FERREIRA QUINTANILHA

#### DEPARTAMENTO DE GESTÃO HOSPITALAR NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

HOSPITAL FEDERAL DE BONSUCESSO

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2018

A Diretora do Hospital Federal de Bonsucesso torna pública a HOMOLOGAÇÃO da licitação realizada na modalidade de Pregão Eletrônico nº 08/2018, cujo objeto é a Contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de atividades técnicas e/ou operacionais nas áreas de produção normal e dietética, lactário/nutrição enteral (Unidade de Manipulação asséptica e lactário de produção de fórmulas artesanais) A pacientes Internos, Creche, Servidores, Residentes, Doadores, acompanhantes e demais autorizados sob supervisão e controle do Serviço de Nutrição, em favor da seguinte Licitante: PREMIER COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA Item: 01, no valor Total estimado Mensal de R\$ 1.573.592,62, perfazendo o valor global total em R\$ 18.883.111,45 (dezoito milhões, oitocentos e oitenta e três mil, cento e onze reais e quarenta e oito mil e trezentos e dez reais) Data da Homologação: 28/08/2018. Os autos se encontram com vista franqueada aos interessados.

LUANA CAMARGO DA SILVA

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 52/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 13/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preço para Aquisição futura de Insumos para o Serviço de Anatomia Patológica (Processo: 33374.015940/2016-80).

SIMONE ALVES DA ROCHA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 250042-00001-2018NE800040

# HOSPITAL FEDERAL DOS SERVIDORES DO ESTADO

#### EXTRATO DE APOSTILAMENTO

2º APOSTILAMENTO ao CONTRATO Nº 08/2016, firmado em 28/09/2016. Nº Processo 33433.014667/2014-62 Contratante: MINISTERIO DA SAUDE. CNPJ Contratado: 14.218.144/0001-23. Contratado: CUIDAR EMERGENCIAS MEDICAS S/A Objeto: Repactuação de preço, passando para o valor mensal estimado de R\$ 135.528,30 (cento e trinta e cinco mil quinhentos e vinte oito reais e trinta centavos), referente a convenção trabalhista de 2017/2017 perfazendo um total de efeitos financeiros de R\$ 113.808,01 (Cento e Treze mil, oitocentos e oito reais e um centavos), pela prestação de serviços continuados de transporte de pacientes para o hospital federal dos servidores do estado, compreendendo a utilização para fim de viaturas ambulâncias de transporte dos tipo b (suporte básico) e tipo d (uti móvel).



#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 2/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 25/07/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico -Contratação de empresa especializada para prestação continuada de serviços de manutenção predial preventiva e corretiva de forma ininterrupta e continuada, com dedicação exclusiva de mão de obra, englobando o fornecimento de peças/materiais e serviços das Instalações Ordinárias, Especiais e Equipamentos Prediais, do Hospital Federal dos Servidores do Estado (HFSE), incluindo a Operação, Suporte Técnico e Gerencial dos Sistemas Civis, Hidráulicos, Elétricos de Alta e Baixa Tensão e dos Equipamentos de Sistemas Élétricos, Eletromecânicos, Gases Medicinais, Civis, Hidráulicos, cujas partes relevantes são destacadas nas Especificações Técnicas e os respectivos anexos do Termo de Referência

> ANTONIO JOSE DE SOUZA CASTRO Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 250061-00001-2018NE080010

#### INSTITUTO NACIONAL DE CÂNCER JOSÉ ALENCAR GOMES DA SILVA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 83/2018 - UASG 250052

Número do Contrato: 48/2015.

Processo: 0223/2015.

PREGÃO SISPP Nº 107/2015. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -.CNPJ Contratado: 33040635000171. Contratado: BIOMERIEUX BRASIL INDUSTRIA E -COMERCIO DE PRODUTOS LABO. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência, por mais um periodo, ressalvado o direito ao reajuste. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e alteracoes . Vigência: 01/07/2018 a 30/06/2019. Data de Assinatura: 15/06/2018.

(SICON - 28/08/2018) 250052-00001-2018NE800697

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 198/2018 - UASG 250052

Processo: 25410.005463/2018. Objeto: Aquisição de Ar comprimido e outros .. Total de Itens Licitados: 15. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 16h00. Endereço: Rua Marques de Pombal, 125 - 8º Andar, Centro

- Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/250052-5-00198-2018.

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Acessar os sites www.comprasnet.gov.br ou www.inca.gov.br para retirar o edital.

> PAULO AUGUSTO DIAS DE OLIVEIRA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

(SIASGnet - 28/08/2018) 250052-00001-2018NE800697

## SECRETARIA DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE

## EXTRATO DE CESSÃO

Cessão de Direitos Autorais da obra: Preconceito tem cura! Hanseníase também!

ESPÉCIE: Contrato de cessão e transferência de direitos autorais. PARTÍCIPES: Ministério da Saúde. Representante: Secretaria de Vigilância em Saúde, na qualidade de CESSIONÁRIO e Thiago Pereira da Silva Flores e Zeca Lobo, na qualidade de CEDENTE. OBJETO: Cessão de Direitos Autorais da OBRA em sua integralidade, para publicá-la, elaborar, produzir ou alterar a programação visual, se necessário, incluí-la em fonograma ou produção audiovisual, distribuí-la, armazená-la em banco de dados, realizar veiculação eletrônica ou em qualquer outra forma direta ou

VIGÊNCIA: 10 (dez) anos, podendo ser prorrogado por igual período. Não haverá repasse de recurso.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2,220/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51.

Donatário: Prefeitura Municipal de Capixaba/AC, CNPJ: 84.306.604/0001-50. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika virus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e José Augusto Gomes da Cunha, pela Prefeitura Municipal de Capixaba/AC. Data de assinatura 16/08/2018

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.221/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51.
Donatário: Prefeitura Municipal de Cruzeiro do Sul/AC, CNPJ: 04.012.548/0001-02. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Ilderlei Souza Rodrigues Cordeiro, pela Prefeitura Municipal de Cruzeiro do Sul/AC. Data de assinatura 16/08/2018.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.222/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Feijó/AC, CNPJ: 04.005.179/0001-20. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de visando a incinoria de si indicadres Epidemologicos has açoes de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Keifer Roberto Cavalcante Lima, pela Prefeitura Municipal de Feijó/AC. Data de assinatura 16/08/2018.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.223/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Mancio Lima/AC, CNPJ: Donatario: Prefeitura Municipal de Mancio Lima/AC, CNPJ: 04.059.671/0001-89. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Isaac de Souza Lima, pela Prefeitura Municipal de Mancio Lima/AC. Data de assinatura 16/08/2018.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.224/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Sena Madureira/AC, CNPJ: 04.513.362/0001-37. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Osmar Serafim de Andrade, pela Prefeitura Municipal de Sena Madureira/AC. Data de assinatura 16/08/2018.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.225/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51 Donatário: Prefeitura Municipal de Tarauacá/AC, CNPJ: 34.693.564/0001-79. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei pela SVS/MS e Marilete Vitorino de Siqueira, pela Municipal de Tarauacá/AC. Data de assinatura Okumoto pela

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.232/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Cutias do Araquari/AP, CNPJ: 34.925.198/00001-36. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Raimundo Barbosa Amanájas Filho, pela Prefeitura Municipal de Cutias do Araquari/AP. Data de assinatura 17/08/2018

## EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.308/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Amarante/PI, 06.554.802/0001-20. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika virus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Diego Lamartine Soares Teixeira, pela Prefeitura Municipal de Amarante/PI. Data de assinatura 24/08/2018

## EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.310/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Cabeceiras do Piauí/PI, CNPJ: 41.522.277/0001-61. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e José Joaquim de Sousa Carvalho, pela Prefeitura Municipal de Cabeceiras do Piauí/PI. Data de assinatura 24/08/2018.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.311/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Caracol/PI, CNPJ: 06.553.622/0001-23. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Gilson Dias de Macedo Filho, pela Prefeitura Municipal de Caracol/PI. Data de assinatura 24/08/2018

### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.312/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51 Donatário: Prefeitura Municipal de Caraúbas/PI, CNPJ: 01.612.617/0001-20. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e João Coelho de Santana, pela Prefeitura Municipal de Caraúbas/PI. Data de assinatura 24/08/2018.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.313/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51.
Donatário: Prefeitura Municipal de Cocal de Telha/PI, CNPJ: 01.612.574/0001-83. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Ana Célia da Costa Silva, pela Prefeitura Municipal de Cocal de Telha/PI. Data de assinatura 24/08/2018.

### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.316/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Marcos Parente/PI, CNPJ: 06.554.133/0001-96. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Pedro Nunes de Sousa, pela Prefeitura Municipal de Marcos Parente/PI. Data de assinatura 24/08/2018.

#### EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.317/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51 Donatário: Prefeitura Municipal de Miguel Alves/PI, CNPJ: 06.553.614/0001-87. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Miguel Borges de Oliveira Júnior, pela Prefeitura Municipal de Miguel Alves/PI. Data de assinatura

## EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.318/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51. Donatário: Prefeitura Municipal de Pedro Laurentino/PI, CNPJ: O1.612.600/0001-73. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika vírus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Leoncio Leite de Sousa, pela Prefeitura Municipal de Pedro Laurentino/PI. Data de assinatura 24/08/2018.

## EXTRATO DE DOAÇÃO Nº 2.321/2018

Doador: Ministério da Saúde, CNPJ: 00.394.544/0008-51 Donatário: Prefeitura Municipal de São Miguel Fidalgo/PI, CNPJ: 01.612.611/0001-53. Objeto: Doação de 01 MITSUBISHI L200 TRITON GL DIESEL 2.4 4x4 MT, no valor total R\$ 109.400,00, visando à melhoria dos indicadores Epidemiológicos nas ações de controle da dengue, chikungunya e zika virus. Signatários: Osnei Okumoto pela SVS/MS e Cristovão Dias de Oliveira, pela Prefeitura Municipal de São Miguel Fidalgo/PI. Data de assinatura 24/08/2018.

#### INSTITUTO EVANDRO CHAGAS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 68/2018 - UASG 257003

Processo: 25209004125201831. Objeto: Aquisição de cabines de segurança biológica (atende ao SBP SEADM 05/2018), conforme seguiarica biologica (atende ao SBF SEADM 03/2016), comornie condições, quantidades e exigências estabelecidas neste instrumento: ATENÇÃO!: As propostas dos licitantes, tanto virtuais como as físicas, deverão conter as especificações do Edital, pois, muitas vezes o código utilizado para o objeto, constante do Comprasnet, não é igual às especificações que constam no Edital. ATENÇÃO 02: Para todos os itens presentes neste termo de referência observar o anexo II da Instrução Normativa nº 31, de 03 de dezembro de 2009 - IBAMA, caso o item se enquadre em alguma das categorias deste anexo, só serão aceitas as propostas dos licitantes que comprovem que o produto possui o Certificado de Regularidade referente ao Cadastro Técnico Federal de Atividades Potencialmente Poluidoras ou Utilizadoras de Recursos Ambientais - IBAMA, caso o licitante seja dispensado legalmente de apresentar este certificado, o mesmo deve enviar uma declaração informando o motivo da dispensa. As propostas que não apresentarem Certificado ou declaração serão recusadas. Total de Itens Licitados: 5. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Br 316 Kl 7, Sn - Cep 67030-000, Levilândia - Ananindeua/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/257003-5-00068-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 20/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital poderá ser



retirado através do site de compras do Governo Federal: www.comprasgovernamentais.gov.br.

> PRISCILA SILVA Membro da Equipe de Apoio

(SIASGnet - 28/08/2018) 257003-00001-2018NE800006

#### SECRETARIA ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA TIPO II - CEARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2018 - UASG 257033

Processo: 25044000259201811

TOMADA DE PRECOS Nº 1/2017. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -Distrito Sanitário Especial Indígena do Ceará. CNPJ Contratado: 11962967000170. Contratado : CONSTRUTORA SANTA BEATRIZ LTDA -. Objeto: Implantação do Sistema de Abastecimento de Água - SAA da Aldeia Lagoa Encatada, no município, conforme Projeto Básico, Proposta de Preços apresentada, demais documentos técnicos constantes no instrumento convocatório do certame. Fundamento Legal: Art. 55 a 66 da lei 8666/93 .Vigência: 16/05/2018 a 16/05/2019. Valor Total: R\$82.306,09. Fonte: 6151000000 - 2018NE800103. Data de Assinatura: 16/05/2018.

(SICON - 28/08/2018) 257033-00001-2018NE800020

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2018 - UASG 257033

Processo: 25044000431201828. Objeto: Aquisição de material permanente (Armário, Caixa de Som, Carrinho de Mão Dobrável, Estante de Aço, Estante rack, Freezer Vertical, Mesa Para Escritório, Microfone e Projetor Multimídia) para fins de suprir as necessidades do Distrito Sanitário Especial Indígena do Ceará DSEI/CE.. Total de Itens Licitados: 9. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Tomás 1595 Dionísio Torres Fortaleza/CE Acioli www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/257033-5-00024-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> FRANCISCO GLEICIANO SOUSA BARROS Administrador

(SIASGnet - 28/08/2018) 257033-00001-2018NE800020

#### DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA TIPO I - KAIAPÓ DO PARÁ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2018 - UASG 257044

Processo: 25055000258201596. Objeto: Contratação de serviços de Empresa Especializada para execução de Serviços de Barqueiro Fluvial de natureza continuada para atendimento das necessidades das ações da Saúde Indígena da jurisdição do Distrito Sanitário Especial Indígena Kaiapó do Pará. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. 29/08/2018 das 08/00 as 12/00 e das 14/100 as 17/100. Endereço: AV. Brasil, 4191, Park Dos Buritis - Redenção/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/257044-5-00027-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08/100 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 19/09/2018 às 10/100 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

VIVALDO SOUSA LIMA

(SIASGnet - 28/08/2018) 257044-00001-2018NE800035

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2018 - UASG 257044

Processo: 25055401755201770. Objeto: Aquisição de materiais de construção e ferramentas para montagem de KIT AISAN. Total de Itens Licitados: 12. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Brasil, 4191, Park Dos Buritis Redenção/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/257044-5-00028-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 18/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

VIVALDO SOUSA LIMA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 257044-00001-2018NE800035

### DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA TIPO II - LITORAL SUL

## AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 5/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo  $N^o$  25060000274201852. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de Serviço Telefônico Fixo Comutado STFC, nas modalidades Local e Longa Distância Nacional,

LUCIENE APARECIDA BAPTISTA SILVEIRA

(SIDEC - 28/08/2018) 257048-00001-2018NE000009

### DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA TIPO I - PARINTINS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 9/2018 - UASG 257030

Processo: 25040000178201761.

PREGÃO SRP Nº 4/2018. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE - CNPJ Contratado: 11345107000198. Contratado: COMPLIANCE EMPREENDIMENTOS E -SERVICOS. Objeto: Prestação de serviços de Motorista Terrestre de Veículos oficiais, CNH -Categoria "D para o DSEI Parintins, em regime de hora e pi o salarial, definidos por Convenção ou Dissídi Coletivo de Trabalho da categoria AM000495/20 7. Fundamento Legal: Leis 8.666/93 e 10.520/02, Decs 7.892/13, 2.271/97, IN SEGES/MPDG nº 5/17. Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019. Valor Total: R\$1.698.324.24. Fonte: 6151000000 - 2018NE800117. Data de Assinatura: 23/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 257030-00001-2018NE800005

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2018 - UASG 257030

Processo: 25040000178201761.

PREGÃO SRP Nº 4/2018. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -.CNPJ Contratado: 63690770000123. Contratado SERVICOS COMERCIO E -REPRESENTACAO LTDA. Objeto: Prestação de serviços de Motorista Terrestre de Veículos oficiais, CNH - Categoria "D" para o DSEI Parintins, em regime de hora e piso salarial, definidos por Convenção ou Dissídio Coletivo de Trabalho da categoria AM000495/2017. Fundamento Legal: Leis 8.666/93 e 10.520/02, Decs 7.892/13, 2.271/97, IN SEGES/MPDG  $n^o \ \ 5/17. \ \ Vigência: \ \ 23/08/2018 \ \ a \ \ \ 23/08/2019. \ \ Valor \ \ Total:$ R\$463.443,84. Fonte: 6151000000 - 2018NE800116. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 257030-00001-2018NE800005

## DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA TIPO II- PERNAMBUCO

## SERVIÇO DE RECURSOS LOGÍSTICOS

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 61/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
60	Termômetro, digital, faixa medição temp- 50 C A +70 C, aplicação geladeira. Conforme Termo de Referencia.	UNID.	DSEI-PE	30	R\$ 28,00
61	Termohigrômetro, digital, alt 108 mm, comp 58 mm, esp 15 mm, faixa temp 0 a 50 °C, faixa. Conforme Termo de Referencia.	UNID.	DSEI-PE	15	R\$ 32,00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X UNITY INSTRUMENTOS DE TESTE E MEDICAÇÃO LTDA - ME, CNPJ 01.808.192/0001-20. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019. Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 62/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
48	Reagente para diagnóstico clínico, tipo	UNID.	DSEI-PE	12000	R\$ 0,52
	de análise quantitativo de glicose.				
	Conforme Termo de Referencia				

DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X MEDLEVENSON COMÉRCIO REPRESENTAÇÕES DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ: 05.343.029/0001-90. Vigência:

19/06/2018 a 19/06/2019 Assinatura: 19/06/2018

## EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 63/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
62	Termômetro clínico digital, intervalo de	UNID.	DSEI-PE	301	R\$ 7,62
	medição de 32 a 42,9° C, uso axilar e oral.				
	Conforme Termo de Referencia				

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X LOGITEKNICA IMPORTAÇÃO, EXPORTAÇÃO, COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE PRODUTOS PARA SAÚDE EIRELI ME, CNPJ: 07.570.445/0001-90. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 64/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
2	Absorvente higiênico, tipo pós-parto, formato longo, hipoalergênico, comp 35 cm, largura 13 cm. Conforme Termo de Referencia.	PCT c/ 20 UN	DSEI-PE	412	R\$ 6,74
39	Luva para procedimento não cirúrgico, material látex natural íntegro e uniforme, tamanho médio. Conforme Termo de Referencia.	CX c/ 100 UN	DSEI-PE	1690	R\$ 13,71
40	Luva para procedimento não cirúrgico, material látex natural íntegro e uniforme, tamanho grande. Conforme Termo de Referencia.	CX c/ 100 UN	DSEI-PE	214	R\$ 13,71
44	Máscara cirúrgica, não tecido, 3 camadas, atóxica, tipo fixação 4 tiras laterais p/fixação, Conforme Termo de Referencia.	UND	DSEI-PE	27800	R\$ 0,1099
63	Touca hospitalar, não tecido 100 polipropileno, sem cor, gramatura aprox cerca de 30, tam único. Conforme Termo de Referencia.	UND	DSEI-PE	23580	R\$ 0,0590

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X EMEDCAL COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - EPP, CNPJ: 10.747.420/0001-90. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019. Assinatura: 19/06/2018.



#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

ISSN 1677-7069

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 65/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
3	ALCOOL ETILICO (ETANOL) ABSOLUTO 99,5% 1000ML	LITRO	DSEI-PE	75	R\$ 10,00
27	FRALDA DESC ADULTO TAM GRANDE PCT C/08 FARDO C/10 PCT	UND.	DSEI-PE	5355	R\$ 0,90

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X MEDICAL MERCANTIL DE APARELHAGEM MÉDICA LTDA, 10.779.833/0001-56. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 66/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição		Und		Uasg	Qtd	P. Unit.
13	Compressa gaze, tecido 100% algodão, tipo 13 fios/cm2, 8 camadas, largura 7,50	l	c/ UND	500	DSEI-PE	915	R\$ 12,44
	cm, comp 7,50 cm, dobras 5 dobras. Conforme Termo de Referencia.	l	CND				

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X PREVIX PRODUTOS PARA SAÚDE LTDA - ME, CNPJ 11.877.124/0001-76. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 67/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
26	Fralda descartável, tipo formato anatômico, tamanho médio, peso usuário de 40 a 70. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	6840	R\$ 1,10
29	Frasco, material polipropileno, capac 80, aplicação laboratorial. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	6690	R\$ 0,31
32	Haste flexível, plástico, tipo haste com ranhuras, ponta algodão, características adicionais c/ 2 pontas.	CX 75 UND.	DSEI-PE	35	R\$ 1,47
34	Lancetas, lâmina aço inoxidável, ponta afiada, trifacetada, descartável. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	12000	R\$ 0,05
47	Porta lâmina, material polipropileno, capac. até 3 lâminas, tipo tampa rosqueável, adicional com divisórias	UND.	DSEI-PE	3885	R\$ 0,28
54	Seringa, polipropileno, capac 20, tipo bico central luer lock ou slip, vedação êmbolo de borracha. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	2000	R\$ 0,63
57	Sonda trato urinário, modelo foley, material silicone, calibre 18, vias 2 vias, conectores padrão, vol. c/ balão cerca 5. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	30	R\$ 16,39
58	Suporte, material metal, aplicação coletor de perfurocortante, características adicionais coletor de 3 litros	UND.	DSEI-PE	94	R\$ 27,67
59	Suporte laboratório, material metal, tipo iglu, aplicação coletor de perfurocortante, adicional depositor coletor de 7 litros.	UND.	DSEI-PE	62	R\$ 27,67

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X GRADUAL COMERCIO E SERVIÇOS EIRELI - ME, CNPJ 12.040.718/0001-90. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

## EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 68/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
24	Fralda descartável, tipo formato	UNID.	DSEI-PE	7900	R\$ 0,44
	anatômico, tamanho médio, peso até				
	10KG Conforme Termo de Referencia				

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X CL COMERCIO DE MATERIAIS HOSPITALARES LTDA - EP, CNPJ: 13.441.051/0002-81. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 69/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
46	Oxímetro digital, portátil, alimentação pilha, tipo medição clip de dedo. Conforme Termo de Referencia.		DSEI-PE	70	R\$ 108,00

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X FARMA TOP MEDICAMENTOS EIRELI - ME, CNPJ: 14.080.830/0001-80. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 70/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
6	Algodão, tipo hidrófilo, apresentação em mantas, alvejado, purificado, isento de impurezas. Conforme Termo de Referencia.	EMBAL250 G,	DSEI-PE	690	R\$ 4,59
11	Coletor material pérfuro-cortante, material papelão, cap 7L, alças rígidas e tampa. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	1380	R\$ 2,78
12	Coletor material pérfuro-cortante, papelão, cap 3L, alças rígidas e tampa. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	7200	R\$ 2,15
38	Luva para procedimento não cirúrgico, látex natural íntegro e uniforme, tamanho pequeno. Conforme Termo de Referencia.	CX c/ 100 UND.	DSEI-PE	367	R\$ 13,49

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X INCPHARMA DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES EIRELI, CNPJ: 16.648.619/0001-47. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019. Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 71/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
36	Lixeira, material plástico resistente, cap.	UNID.	DSEI-PE	39	R\$ 63,58
	50, características adicionais com tampa				
	e pedal.				

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X LICITARE PRODUTOS, MATERIAIS E SERVIÇOS LTDA - EPP, CNPJ: 18.641.075/0001-17. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

## EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 72/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
	Caixa térmica, material poliuretano expandido, densidade 35 kg/m3, cap 45 L, Conforme Termo de	UNID.	DSEI-PE	25	R\$ 200,00
	Referencia.				

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X AUTOMX SOLUÇÕES EIRELI - ME, CNPJ: 19.031.878/0001-12. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 73/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
14	Compressa gaze, tecido 100 algodão,	PCT c/10 UND	DSEI-PE	16005	R\$ 0,45
	tipo 13 fios/cm2, branca, 8 camadas,				
	lar. 7,50, comp. 7,50, dobras 5 dobras.				
	Conforme Termo de Referencia				

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X NORDEMARKET COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA, CNPJ: 19.125.796/0001-37. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018

42

43

51

Frasco coletor.

Referencia.

Termo de Referencia.

universal. plástico

tamanho 7, estéril. Conforme Termo de

Luva cirúrgica, material látex natural 7,50, esterilidade Conforme Termo de Referencia

Luva cirúrgica, material látex natural,

tamanho 8, esterilidade estéril. Conforme

Seringa, material polipropileno, cap 1

tino bico bico central luer lock ou slip. Conforme Termo de Referencia

DSEI-PE

DSEI-PE

DSEI-PE

DSEI-PE

1000

1125

645

8800



R\$ 0.24

R\$ 0,90

R\$ 0.90

R\$ 0.20

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 74/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
1	Abaixador língua, madeira, descartável, comp. 14, formato espátula, larg. 1,50, espes. 2. Conforme Termo de Referencia.	PCT c/ 100 UND	DSEI-PE	240	R\$ 2,94
8	Atadura, crepom, 100 algodão, larg. 10, comp. 180, qtd fios 13. Conforme Termo de Referencia.	UND	DSEI-PE	440	R\$ 0,41
9	Atadura, material crepom, 100 algodão, larg. 15, comp. 180, qtd fios 13. Conforme Termo de Referencia.	UND	DSEI-PE	3930	R\$ 0,63
15	Conjunto para papanicolau, 1 espéculo vaginal pequeno, 1 espátula de ayres. Conforme Termo de Referencia.	UND	DSEI-PE	2438	R\$ 1,95
Conjunto para papanicolau, 1 espéculo vaginal médio, 1 espátula de ayres.     Conforme Termo de Referencia.		UND	DSEI-PE	5841	R\$ 2,18
17	Conjunto para papanicolau, 1 espéculo vaginal grande, 1 espátula de ayres. Conforme Termo de Referencia.	UND	DSEI-PE	1460	R\$ 2,15
18	Coletor de urina, pvc, sistema fechado, cerca de 2000 ml, válvula anti-refluxo. Conforme Termo de Referencia.	UND	DSEI-PE	30	R\$ 2,60
20	Fita hospitalar, tipo esparadrapo, impermeável, dorso tecido de algodão. Conforme Termo de Referencia.	ROLO 4,50 M	DSEI-PE	654	R\$ 5,89
22	Fita métrica costura, poliéster e fibra vidro, comp 150, cor branca e azul. ISENTO DE REGISTRO.	UND.	DSEI-PE	300	R\$ 3,49
23	Fralda descartável, tipo hipoalergênico, tipo formato anatômico, tam pequeno, usuário até 5. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	5595	R\$ 0,35
25	Fralda descartável, c/ indicador de saturação, tipo formato anatômico, usuário 10 a 14. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	5955	R\$ 0,50
28	Fralda descartável, tipo formato anatômico, tamanho extra grande, usuário acima de 120. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	2355	R\$ 1,10

## DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA TIPO I - XINGU

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 257041

Número do Contrato: 10/2017. Processo: 25049000783201671.

PREGÃO SRP Nº 11/2017. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -. CNPJ Contratado: 25480914000128. Contratado RONDAVE LTDA -. Objeto: Contratação de serviços de locação de veículos automotores com o fornecimento de equipamento específico para monitoramento de veículo em tempo real (Rastreador), manutenção, limpeza, seguro e franquia livre por veículo, sem motoristas, e combustível por responsabilidade da CONTRATANTE, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas. Fundamento Legal: Artigo 65, §2º, inciso II, da lei 8666 de 1993. Vigência: 12/08/2018 a 11/02/2019. Valor Total: R\$265.936,12. Fonte: 6151000000 - 2018NE800023. Data de Assinatura: 10/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 257041-00001-2018NE800012

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 257041

Número do Contrato: 11/2017. Processo: 25049000783201671.

PREGÃO SRP Nº 11/2017. Contratante: MINISTERIO DA SAUDE -. CNPJ Contratado: 09463607000182. Contratado: TS LOCACOES E SERVICOS LTDA -. Objeto: Contratação de servicos de locação de veículos automotores (VAN) com o fornecimento de equipamento específico para monitoramento de veículo em tempo real (Rastreador), manutenção, limpeza, seguro e franquia livre por veículo, sem motoristas, e combustível por responsabilidade da CONTRATANTE. Fundamento Legal: Artigo 57, inciso II, da lei 8666 de 1993. Vigência: 12/08/2018 a 11/08/2019. Valor Total: R\$371.471.28. Fonte: 6151000000 -2018NE800022. Data de Assinatura: 10/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 257041-00001-2018NE800012

	transparente, cap cerca de 50, tipo tampa rosqueável, estéril. Conforme Termo de Referencia.				
33	Lâmina bisturi, material aço inoxidável, tamanho nº 23, tipo descartável, estéril. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	2670	R\$ 0,23
35	Lençol descartável, material papel, largura 0.70, com 50, rolo com 50 m. Conforme Termo de Referencia.	UND.	DSEI-PE	855	R\$ 5,50
41	Luva cirúrgica, material látex natural,	PAR.	DSEI-PE	930	R\$ 0,90

PAR

PAR

UND

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X TOP NORTE COMERCIO DE MATERIAL MEDICO HOSPITALAR EIRELI, CNPJ: 22.862.531/0001-26. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019. Assinatura: 19/06/2018

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 75/2018 - Pregão Eletrônico SRP n.º 01/2018; Processo: 25059.400198/2017-30; Validade: 12 (doze) meses a partir da assinatura.

Item	Descrição	Und	Uasg	Qtd	P. Unit.
5	Álcool etilico, tipo hidratado, teor alcoólico 70% (70°gl), apres gel, com ação antisséptica para as mãos. Conforme Termo de Referencia.		DSEI-PE	330	R\$ 4,63
50	Saco plástico lixo, capacidade 50, cor branco leitoso, largura 53, altura 80. Conforme Termo de Referencia.		DSEI-PE	240	R\$ 20,47

Partes: DSEI-PE/SESAI/Ministério da Saúde X PROLIMP PRODUTOS E SERVICOS EIRELI - EPP,

CNPJ: 40.764.896/0001-08. Vigência: 19/06/2018 a 19/06/2019.

Assinatura: 19/06/2018.

## Ministério da Segurança Pública

## DEPARTAMENTO DE POLÍCIA FEDERAL EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 200334

Número do Contrato: 16/2017

 $N^{\circ}$  Processo: 08205000820201500. INEXIGIBILIDADE  $N^{\circ}$  8/2017. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -. CNPJ Contratado: 34164319000506. Contratado: CASA DA MOEDA DO BRASIL CMB -. Objeto: Acrescer o contrato original em 7,90%, correspondente a consequentemente o quantitativo de 205.281 unidades de passaporte, conforme clausula primeiro do presente instrumento. Fundamento Legal: Lei 8666/1993 e suas alterações. Vigência: 23/08/2018 a 21/09/2018. Valor Total: R\$14.478.523,79. Fonte: 100000000 -2018NE800898. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200334-00001-2018NE000019

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018 - UASG 200334

Nº Processo: 08211000637201789. Objeto: Aquisição de equipamentos e utensílios eletroeletrônicos para aparelhar os diversos ambientes do novo edifício sede do COT/DIREX/PF, para atender às necessidades do Comando de Operações Táticas e do Servico de Canil Central, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas estabelecidas no Edital e Anexos.. Total de Itens Licitados: 25. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Sas - Q.06 Lotes 9 e 10 1 Andar Sala 110. BRASÍLIA/DF www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200334-5-00013-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Deverão ser observadas as especificações do Anexo I-A do Termo de Referência.

(SIASGnet - 28/08/2018) 200334-00001-2018NE000019

CAMILA FRANCO LOBATO ARAUJO Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018 - UASG 200334

Nº Processo: 08200005187201740. Objeto: Contratação de empresa de engenharia especializada em serviços de instalação elétrica em baixa tensão visando troca dos alimentadores de energia elétrica bem como reforma de parte da infraestrutura de eletrodutos e caixas de passagem destes alimentadores, para o prédio administrativo do Serviço de Canil Central da Polícia Federal, localizado no complexo da Polícia Federal no Setor Policial Sul, em Brasília-DF, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e Anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Sas - Q.06 Lotes 9 e 10 1 Andar - Sala 110, - BRASÍLIA/DF ou Andar www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200334-2-00001-2018.

Entrega das Propostas: 17/09/2018 às 09h00. Endereço: Sas - Q.06 Lotes 9 e 10 1 Andar - Auditório da Coordenação de Administração, Asa Sul - BRASÍLIA/DF.

> CAMILA FRANCO LOBATO ARAUJO Membro da CPL

(SIASGnet - 28/08/2018) 200334-00001-2018NE000019

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA **POLICIAL** 

#### COORDENAÇÃO-GERAL DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO Nº 2/2018

Comunicamos o adiamento da licitação supracitada publicada no D.O.U de 17/08/2018, .Entrega das Propostas: a partir de 17/08/2018, às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para a eventual aquisição de solução para impressão de crachás e suprimentos para atender às necessidades da Polícia Federal em nível nacional, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos.

> JOSE APARECIDO FLOR DE SOUZA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 200342-00001-2018NE800002

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 3/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 16/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Prestação de serviços técnicos continuados na área de Tecnologia da Informação para administração e operação da infraestrutura de armazenamento (storage) e backup da Polícia Federal, conforme especificações e condições do Termo de Referência.

> JOSE APARECIDO FLOR DE SOUZA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

(SIDEC - 28/08/2018) 200342-00001-2018NE800002

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 4/2018

Item 143 09134068000138 OBAH R\$35808,00. 10463704000154 K DE T H AGRA Itens 107 e 116 R\$9851,77. 11517200000132 MICRON Item 148 R\$88660,00. 14566765000106 CRH Item 147 R\$21900,00. 15724019000158 QUALITY Item 108 e 109 R\$3283,10. 19026964000137 ILMA Item 130 R\$4155,20. 19806688000120 SANDU Item 111 R\$10080,92. 20483193000196 19806688000120 SANDU Item 111 R\$10080,92. 20483193000196 BRASIDAS Item 112 R\$2860,00. 21949316000102 FICOL Item 140 R\$45150,00. 25329901000152 MGS Itens 131,132,133 e 134 R\$37340,75. 29271951000187 KEZIA Itens 117 e 120 R\$8766,08. 29307671000181 CHRISTIANE Item 105 R\$11260,70. 29928575000150 A FERRAGISTA Itens 121 e 123 R\$1129,03. 30162288000161 LICITAPUAVA Item 1049504,00. 67718783000114 SKILL Itens 113 e 122 R\$7304,94. 70097282000172 R P DA SILVA Itens 106 e 110 R\$1865,80. 02472743000190 DIMALAB Item 138 R\$55020.00. 03452000168 DIGITAL Item 119 R\$2495.6120 Valor R\$55020,00. 03452000168 DIGITAL Item 119 R\$2495,6120. Valor global R\$356435,90.

> JAYLINE PONTES Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 200396-00001-2018NE000004

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 200356

Número do Contrato: 15/2018 Nº Processo: 08455030782201721

TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2017. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA - CNPJ Contratado: 10316433000104. Contratado : PROSPER 2008 COMERCIO SERVICOS DE-REFORMAS E MANUTENCAO. Objeto: Prorrogação da vigência, subitem 2.1 e o subitem 2.4(prazo de execução dos serviços) da Cláusula Segunda, e o Acréscimo de 4,66% do contrato original, nos termos do inciso I, e do §1º do Art. 57 combinado com Inciso I, alíneas "a" e "b" e § 1º do art. 65 da Lei 8.666/93. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações e a Lei 10.520/2002. Vigência: 07/08/2018 a 02/02/2019. Valor Total: R\$40.012.51. Fonte: 174020227 - 2018NE800443. Data de Assinatura: 06/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 200356-00001-2018NE800054

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 200360

Número do Contrato: 20/2016

Nº Processo: 08500063285201555.
PREGÃO SISPP Nº 3/2016. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA .CNPJ Contratado: 55905350000199. Contratado : PAINEIRAS
LIMPEZA E SERVICOS -GERAIS LTDA. Objeto: Prorrogação da contratação de empresa especializada em serviços continuados de limpeza, asseio e conservação, para execução nos serviços na Superintendencia Regional de Polícia Federal no Estado de São Paulo e suas Delegacias Descentralizadas. Fundamento Legal: Lei 8666/93 Vigência: 12/01/2018 a 12/09/2019. Valor Total: R\$2.930.007,57. Fonte 100000000 - 2018NE800138. Data de Assinatura: 29/12/2017

(SICON - 28/08/2018) 200360-00001-2018NE800016

#### DEPARTAMENTO DE POLÍCIA RODOVIÁRIA **FEDERAL**

## EXTRATO DE CONTRATO Nº 17/2018 - UASG 200109

Nº Processo: 08650022195201795. PREGÃO SISPP № 9/2018. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA - .CNPJ Contratado: 12221915000106. Contratado: REINALDO GALVAO BELO ARAUJO -71864270144. Objeto: Contratação de serviços de empresa especializada em serviços de chaveiro e correlatos, inclusive com o fornecimento de insumos inerentes à atividade. Fundamento Legal: Lei 10520/02, Decreto n. 2271/97. Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$80.810,00. Fonte: 174020197 - 2018NE800389 Fonte: 174020197 - 2018NE800392. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 200109-00001-2018NE000037

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2018 - UASG 200109

Nº Processo: 08650001406201802. INEXIGIBILIDADE № 5/2018. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 57494031001054. Contratado : COMPANHIA BRASILEIRA DE CARTUCHOS-.Objeto: Aquisição de munição letal e de manejo novas nos calibres utilizados pela PRF. conforme especificações e quantitativos contidos no Projeto Básico e Proposta Comercial da empresa. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/1993, Lei nº 10.520/2002, Decreto nº 2.271/1997, Instrução Normativa SEGES/MPDG n° 05/2017. Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$9.401.408,00. Fonte: 174020197 -2018NE800415. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200109-00001-2018NE000037

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018 - UASG 200109

Nº Processo: 08650.022217/2017. Obieto: Contratação de empresa especializada na execução de obra para construção de cobertura metálica e de fachada do Edifício que sedia o Comando de Operações Especializadas da PRF.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Spo S/n, Lote 5 - Setor Policial, Setor Policial - BRASILIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200109-2-00002-2018. Entrega das Propostas: 18/09/2018 às 10h00. Endereço: Spo S/n, Lote Setor Policial, Setor Policial - BRASÍLIA/DF. Înformações Gerais: O edital e seus anexos poderão ser adquiridos através do site www.comprasgovernamentais.gov.br ou solicitado através do email comissao.cga@prf.gov.br ou baixado pelo link comissao.cga@prf.gov.br ou baixado pelo https://www1.prf.gov.br/arquivos/index.php/s/L2rozozSsWEvBsO.

> ADRIANA CAMERA Presidente da Comissão de Licitação

(SIASGnet - 27/08/2018) 200109-00001-2017NE000037

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ACRE

## EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 2/2018 - UASG 200235

Nº Processo: 08219 001896/2018 Obieto: Aquisição de água mineral, fornecida em galão de 20 litros, a fim de atender as demandas da Superintendência Regional de Polícia Rodoviária Federal no Acre (SRPRF/AC) Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: As Aquisições dos bens elencados destinam-se a suprir as necessidades e as demandas da SRPRF/AC. declaração de Dispensa em 27/08/2018. GLEDSON PERES JACINTO. Policial Rodoviário Federal. Ratificação em 27/08/2018. NELIS NEWTON DA CUNHA SILVA. Superintendente Regional. Valor Global: R\$ 3.200,00. CNPJ CONTRATADA : 05.511.061/0001-37 AUGUSTO S DE ARAUJO.

(SIDEC - 28/08/2018) 200235-00001-2018NE800004

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

## EXTRATO DE CONTRATO Nº 13/2018 - UASG 200126

Nº Processo: 08667014623201875. DISPENSA Nº 5/2018. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA .CNPJ Contratado: 06303822000128. Contratado: D GRANO TRANSPORTES LTDA -.Objeto: Contratção de empresa D GRANOI empresa especializada para prestação de serviço de transporte rodoviário de veículos oficiais da Polícia rodoviária Federal (PRF), atualmente objeto de desfazimento por serem considerados inservíveis para o uso, da Superintendência no ES (PRF/ES) para a Superintendência Regional de Polícia Rodoviária Federal em Minas Gerais (PRF/MG), destinados a alienação na modalidade Leilão. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$17.300,00. Fonte: 174020197 - 2018NE800328. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200126-00001-2018NE000001

## EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 3/2018

Resultado de Recurso de Multa Em 1ª Instância

As Juntas Administrativas de Recursos de Infração - JARI da Polícia Rodoviária Federal/MSP, em conformidade com as competências estabelecidas na Lei 9.503/97 - Código de Trânsito Brasileiro - CTB, e demais regulamentações do CONTRAN, após esgotadas as tentativos de entrega via remessa postal, notificam do resultado do recurso de multa em 1ª instância de que tratam os artigos 285 e 286 do CTB os requerentes abaixo relacionados. No caso de indeferimento do recurso, a partir da publicação deste edital, até o prazo de 30 dias, poderá ser interposto recurso de multa em 2ª instância contra a decisão da JARI, por escrito, devendo ser obedecidas as Resoluções 299/09 e 404/12 do CONTRAN e os artigos 288, 289 e 290 do CTB. Instruir o recurso com, no mínimo: requerimento, devidamente preenchido, com as razões do recurso, e assinado; cópia do documento de identificação do requerente que comprove sua assinatura; procuração, quando for o caso; quando pessoa jurídica, documento que comprove a representação. O recurso de multa em 2ª instância, caso interposto, poderá ser entregue em qualquer unidade da

Polícia Rodoviária Federal, ou enviado via remessa postal (recomendase que seja com aviso de recebimento) para o endereço da Polícia Rodoviária Federal da Unidade da Federação onde ocorreu a infração. Os endereços e formulários estão disponibilizados na internet (www.prf.gov.br) ou poderão ser solicitados em qualquer unidade da Polícia Rodoviária Federal. No caso de deferimento do recurso de multa em 1ª instância, a autoridade que aplicou a penalidade poderá multa em 1ª instância, a autoridade que aplicou a penalidade poderá interpor recurso de multa em 2ª instância contra a decisão da JARI. A cópia da decisão de 1ª instancia poderá ser solicitada em qualquer unidade da Polícia Rodoviária Federal. O padrão de sequência de identificação dos processos abaixo relacionados será: nº do processo, nome do requerente, resultado e data do julgamento:

08667.007110/2015-65, RITA DE CASSIA AFONSO COSTA, Indeferido, 12/05/17; 08667.006677/2015-14, EDIO JOSE WERNERSBACH, Indeferido, 12/05/17; 08667.006679/2015-11, EDIO JOSE WERNERSBACH. Indeferido. 12/05/17:

COSTA, Indeferido, 12/05/17; 08667.006677/2015-14, EDIO JOSE WERNERSBACH, Indeferido, 12/05/17; 08667.006679/2015-11, EDIO JOSE WERNERSBACH, Indeferido, 12/05/17; 08667.006678/2015-69, EDIO JOSE WERNERSBACH, Indeferido, 12/05/17; 08667.019399/2016-46, AILTON BONICENHA, Indeferido, 07/07/17; 08667.015167/2017-08, JOSE FERNANDES MOREIRA, Não conhecido, 31/07/17; 08667.016611/2017-02, ONIVALDO MOREIRA, Indeferido, 26/09/17; 08667.01701/2017-76, JACONIAS OLIVEIRA DA SILVA, Indeferido, 26/09/17; 08667.006772/2015-18, LUIZ CEZAR DOS SANTOS BARRETO, Não conhecido, 26/09/17; 08667.006771/2015-73, LUIZ CEZAR DOS SANTOS BARRETO, Não conhecido, 26/09/17; 08667.006771/2015-73, LUIZ CEZAR DOS SANTOS BARRETO, Não conhecido, 26/09/17; 08667.006770/2015-29, LUIZ CEZAR DOS SANTOS BARRETO, Não conhecido, 26/09/17; 08667.006771/2015-15, LUIZ CEZAR DOS SANTOS BARRETO, Não conhecido, 26/09/17; 08667.006771/2015-15, LUIZ CEZAR DOS SANTOS BARRETO, Não conhecido, 26/09/17; 08667.016997/2017-44, ALCIONE WIEDENHOEFT BATISTA, Indeferido, 29/09/17; 08667.018268/2017-22, IVANILDA DE FREITAS GOTTARDI, Indeferido, 20/10/17; 08667.018215/2017-10, JOSE MATEUS LEONARDE, Indeferido, 20/10/17; 08667.003070/2014-00, ANGELA MARIA SOUZA, Indeferido, 20/10/17; 08667.019100/2017-34, EDSON FLORINDO MACEDO, Não conhecido, 20/10/17; 08667.018070/2017-84, JAIR DOS SANTOS SILVA, Indeferido, 20/10/17; 08667.018330/2017-86, SERGIO DE CARVALHO NEVES, Indeferido, 20/10/17; 08667.019758/2017-46, EDELSON VALADARES SILVA, Não conhecido, 20/10/17; 08667.000071/2013-11. EDINARA CAMPAGNARO. Não conhecido. CARVALHO NEVES, Indeferido, 20/10/17; 08667.019758/2017-46, EDELSON VALADARES SILVA, Não conhecido, 20/10/17; 08667.000071/2013-11, EDINARA CAMPAGNARO, Não conhecido, 20/10/17; 08667.019714/2017-16, RAFAEL ESTEVO DE OLIVEIRA DUPRAT, Não conhecido, 20/10/17; 08667.001856/2016-46, BRUNO BOECHAT, Indeferido, 20/10/17; 08667.018651/2017-81, SILAS TESSAROLO DOS SANTOS, Indeferido, 20/10/17; 08667.019645/2017-41, MARCELO PEREIRA MATTOS, Indeferido, 07/12/17: 08667.019919/2017-00 MARCOS ANTONIO 08667.019645/2017-41, MARCELO PEREIRA MAI IOS, Indeferido, 07/12/17; 08667.019919/2017-00, MARCOS ANTONIO ESPINDULA, Indeferido, 07/12/17; 08667.019896/2017-25, TARCISIO SAVIO GRILLO, Não conhecido, 07/12/17; 08667.006236/2016-01, TELMA LUIZA BARBOSA AGUIAR, Indeferido, 07/12/17; 08667.020093/2017-13, HUGO JOSE ROCHA RIBEIRO, Indeferido, 07/12/17; 08667.020459/2017-54, WILLIAM VERIES/MO TERREIRO A LA CASTA CONTROLLA CONTRO VERISSIMO FERREIRA, Indeferido, 07/12/17; 08667.020603/2017-52, CARLITO GASPARINO DOS SANTOS, Indeferido, 07/12/17; 08667.020768/2017-24, CARLOS ROGER DE MATOS ROCHA, Não conhecido, 07/12/17; 08667.005898/2016-56, JOSEDETE BELTRAME, Indeferido, 07/12/17; 08667.020846/2017-91, 
 Não
 conhecido,
 07/12/17;
 08667.005898/2016-56,
 JOSEDETE

 BELTRAME,
 Indeferido,
 07/12/17;
 08667.020846/2017-91,

 MARCELO
 GAVA
 BANDEIRA,
 Indeferido,
 07/12/17;

 08667.007565/2016-61,
 JUSCELINO
 SERAFIN,
 Indeferido,

 07/12/17;
 08667.007464/2016-91,
 WELTON CARLOS GONCALVES

 LACERDA,
 Indeferido,
 07/12/17;
 08667.008417/2015-83,
 PATRICIA

 ROSA
 SALUSTIANO,
 Indeferido,
 08/12/17;
 08667.019076/2017-33,
 FRANCISCO VALDECE ADVOGADOS ASSOCIADOS, Indeferido, 08/12/17; 08667.019262/2017-72, KATIANA TRANCOSO, Indeferido, 08/12/17; 08656.096320/2017-19, MICHELE DA CRUZ Indeferido, 08/12/17; 08656.096320/2017-19, MICHELE DA CRUZ LOBAO SILVA, Indeferido, 08/12/17; 08667.008032/2016-05, NIVALDO ANTONIO PINHOLATO, Indeferido, 08/12/17; 08667.008044/2016-21, NIVALDO ANTONIO PINHOLATO, Indeferido, 08/12/17; 08667.008034/2016-96, NIVALDO ANTONIO PINHOLATO, Indeferido, 08/12/17; 08667.008034/2016-96, NIVALDO ANTONIO PINHOLATO, Indeferido, 08/12/17; 08667.019613/2017-45, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019615/2017-34, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019616/2017-89, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019617/2017-23, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019617/2017-23, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019617/2017-23, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019617/2017-20, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019617/2017-20, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.019617/2017-20, JONAS JUNIO CONCEICAO COSTA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.020097/2017-00, EVERALDO PEREIRA CONCEICAO

COSTA, Não conhecido, 08/12/17, 08667.020097/2017-00, EVERALDO PEREIRA RADIS, Não conhecido, 08/12/17; 08667.020097/2017-00, EVERALDO PEREIRA RADIS, Não conhecido, 08/12/17; 08667.020769/2017-56, PAMELA POVOA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.020769/2017-79, SERGIO GERALDO DALLA BERNARDINA SEIDEL, Indeferido, 08/12/17; 08667.020857/2017-71, LEONARDO FALQUETO, Não conhecido, 08/12/17; 08667.020854/2017-37, LEONARDO FALQUETO, Não conhecido, 08/12/17; 08667.021012/2017-01, SOLIVANDA ANDRADE, Não conhecido, 08/12/17; 08667.021010/2017-11, SOLIVANDA ANDRADE, Não conhecido, 08/12/17; 08667.021010/2017-11, SOLIVANDA ANDRADE, Não conhecido, 08/12/17; 08667.007462/2016-00, WELTON CARLOS GONCALVES LACERDA, Indeferido, 08/12/17; 08667.009159/2016-33, CLEBER RECLA MORO, Indeferido, 08/12/17; 08667.021981/2017-53, IRALDO MAZZEGA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.022099/2017-25, JARBAS SAIB BAHIA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.022077/2017-65, JOSE CARLOS CUSTODIO NETO, Não conhecido, 08/12/17; 08667.022077/2017-65, JOSE CARLOS CUSTODIO NETO, Não conhecido, 08/12/17; 08667.022017/2017-65, JOSE CARLOS CUSTODIO NETO, Não conhecido, 08/12/17; 08667.022215/2017-14, FABIANO Comecido, 08/12/17, 08007.03536/2010-35, ARAO FERRIA DE LIMA, Não conhecido, 08/12/17; 08667.022215/2017-14, FABIANO FERNANDES DE ANDRADE, Não conhecido, 08/12/17; 08667.020046/2017-70, VINICIUS THOME PALAURO, Indeferido, 08/12/17; 08667.003128/2016-79, MAIQUE ALBERTO

GUELLER

08667.022565/2017-72, MARCELO GUIMARAES ARAUJO, Não conhecido, 19/01/18; 08667.022612/2017-88, ADEMILSON RIGO, Não conhecido, 19/01/18; 08667.007703/2016-11, EMILY ALMEIDA

TONOLI, Indeferido, 19/01/18; 08667.009928/2016-01, DERLE SCHULTZ, Indeferido, 19/01/18; 08667.022771/2017-82,

SCHULTZ, Indeferido, 19/01/18; 08667.022771/2017-82, GABRIELA CHAMOUN DE CARVALHO, Não conhecido, 19/01/18;

GABRIELA CHAMOUN DE CARVALHO, Não conhecido, 19/01/18; 08667.022770/2017-38, ANDIARA FRANCIELLI DA SILVA BARCELOS GOMES, Indeferido, 19/01/18; 08667.007654/2015-27, MAURO MAURICIO FIDENCIO, Não conhecido, 19/01/18; 08657.075844/2016-77, SUZANA DE JESUS DIAS, Indeferido, 19/01/18; 08667.023045/2017-87, PAULO BERNARDO DOS SANTOS, Não conhecido, 19/01/18; 08667.023066/2017-01, BERNARDO LUIZ DE ALMEIDA ROMANO, Indeferido, 19/01/18; 08667.006612/2016-50, ISLONY DE SOUZA GOMES, Indeferido, 19/01/18; 08667.0066012/01658; ELAVIO PERFEIDA DO POSARIO.

19/01/18; 08667.006605/2016-58, FLAVIO PEREIRA DO ROSARIO

19/01/18; 08667.006605/2016-58, FLAVIO PEREIRA DO ROSARIO, Indeferido, 19/01/18; 08667.023224/2017-14, ILMA PEREIRA DOS REIS, Indeferido, 19/01/18; 08667.023249/2017-18, DIEGO CARLOS NASCIMENTO DE SOUSA, Indeferido, 19/01/18; 08667.009068/2016-06, GUSTAVO ESPOSTI HENRIQUE, Indeferido, 19/01/18; 08667.009156/2016-08, RICARDO CARNEIRO NEVES JUNIOR, Indeferido, 19/01/18; 08667.023370/2017-40, MARCO DINIZ, Indeferido, 19/01/18; 08667.001711/2016-45, REGINALDO PESTANA DE JESUS FILHO, Indeferido, 19/01/18;

08657.111405/2017-16, JOAO PAULO DOS SANTOS, Indeferido, 19/01/18; 08657.111409/2017-02, JOAO PAULO DOS SANTOS, Indeferido, 19/01/18; 08667.023902/2017-49, ABRAHAO DE

Indeferido, 19/01/18; 08667.023902/2017-49, ABRAHAO DE FREITAS, Indeferido, 19/01/18; 08667.023901/2017-02, ABRAHAO DE FREITAS, Indeferido, 19/01/18; 08667.023571/2017-47, ALEXANDRE ANACLETO ALVES, Não conhecido, 19/01/18; 08667.023576/2017-70, ALEXANDRE ANACLETO ALVES, Não conhecido, 19/01/18; 08667.014665/2016-44, JOSELITO PEREIRA FARIAS, Indeferido, 19/01/18; 08667.023229/2017-47, ILMA PEREIRA DOS REIS, Indeferido, 19/01/18; 08667.009157/2016-44, RICARDO CARNEIRO NEVES JUNIOR, Indeferido, 19/01/18; 08667.001264/2018-96, ADERLITA RAMOS DA SILVA, Não conhecido, 15/02/18: 08667.022516/2017-30. CLAUDINEI

conhecido, 15/02/18; 08667.022516/2017-30, CLAUDINEI ZEZUINO DA SILVA, Não conhecido, 15/02/18; 08667.008280/2016-

ZEZUINO DA SILVA, Não conhecido, 15/02/18; 08667.008280/2016-48, DARLAN SILVA BARGLINE, Indeferido, 15/02/18; 08667.006751/2016-83, DAVI MOTTA SCARAMUSSA, Indeferido, 15/02/18; 08667.013581/2016-93, EDER SILAS DOS REIS, Indeferido, 15/02/18; 08667.022910/2017-78, FABIO CARVALHO ROHR, Indeferido, 15/02/18; 08667.018929/2016-39, GILBERTO MOURA PA, Indeferido, 15/02/18; 08667.006289/2016-14, ROGERIO SALAZAR RODRIGUES, Indeferido, 15/02/18; 08667.022704/2017-68, ROMILDO CAETANO DE SOUZA, Não conhecido, 15/02/18; 08667.00655//2015-11, LUISSES, CLIMERIO.

6807.022/04/2017-05, ROINIED CAETAIN DE SOUZA, NAO conhecido, 15/02/18; 08667.006652/2015-11, ULISSES CLIMERIO GUIMARAES, Indeferido, 15/02/18; 08650.008097/2016-21,

GUIMARAES, Indeferido, 15/02/18; 08650.008097/2016-21, VALDIR PERES, Não conhecido, 15/02/18; 08665.008097/2016-21, VALDIR PERES, Não conhecido, 15/02/18; 08667.013036/2016-05, AILTON RIBEIRO DE CARVALHO, Indeferido, 01/03/18; 08667.002187/2018-91, CLEIDIANE MOREIRA FAGUNDES, Não conhecido, 01/03/18; 08667.002188/2018-36, CLEIDIANE MOREIRA FAGUNDES, Não conhecido, 01/03/18; 08667.002188/2018-36, CLEIDIANE

MOREIRA FAGUNDES, Não conhecido, 01/03/18; 08667.002189/2018-81, CLEIDIANE MOREIRA FAGUNDES, Não conhecido, 01/03/18; 08667.023232/2017-61, ILMA PEREIRA DOS

conhecido, 01/03/18; 08667.023232/2017-61, ILMA PEREIRA DOS REIS, Indeferido, 01/03/18; 08667.002223/2018-17, JOSE AGUEU FERREIRA, Não conhecido, 01/03/18; 08657.014709/2018-17, JOSE AMAURI CRISTIANO DE PAULA, Não conhecido, 01/03/18; 08657.014695/2018-31, JOSE AMAURI CRISTIANO DE PAULA, Não conhecido, 01/03/18; 08667.001821/2018-79, LUIZ CLAUDIO CAIADO, Não conhecido, 01/03/18; 08657.064777/2016-65, MARCIO MALHEIRO DE ARRUDA SANTOS, Indeferido, 01/03/18; 08657.064715/2016-53, MARCIO MALHEIRO DE ARRUDA SANTOS, Indeferido, 01/03/18; 08667.002210/2018-48, MARCOS ANTONIO DEL PUPPO, Indeferido, 01/03/18; 08667.002210/2018-15, MARIA INEZ ALVES PRATES, Indeferido, 01/03/18; 08667.002216/2018-15, MARIA INEZ ALVES PRATES, Indeferido, 01/03/18; 08667.000443/2018-14 SERGIO BISI. Indeferido, 01/03/18; 08667.000443/2018-14 SERGIO BISI. Indeferido.

08667.002216/2018-15, MARIA INEZ ALVES PRATEŚ, Indeferido, 01/03/18; 08667.000443/2018-14, SERGIO BISI, Indeferido, 01/03/18; 08667.002022/2018-10, SIMONE NASCIMENTO NOVAIS, Não conhecido, 01/03/18; 08667.001980/2018-73, WESLEY KUSTER THOMAZ, Não conhecido, 01/03/18; 08667.001980/2018-73, WESLEY KUSTER THOMAZ, Não conhecido, 01/03/18; 08667.008282/2015-56, IVANITO RODRIGUES DA SILVA, Não conhecido, 17/04/18; 08667.006520/2018-31, WALLACE JOSE GONCALVES JUNIOR, Indeferido, 17/04/18; 08667.006523/2018-75, WALLACE JOSE GONCALVES JUNIOR, Indeferido, 17/04/18; 08667.006518/2018-62 WALLACE JOSE GONCALVES JUNIOR, Indeferido, 17/04/18; 08667.006518/2018-62 WALLACE JOSE GONCALVES JUNIOR, Indeferido, 17/04/18; 08667.006518/2018-62 WALLACE JOSE GONCALVES JUNIOR

08667.006518/2018-62, WALLACE JOSE GONCALVES JUNIOR

Indeferido, 17/04/18; 08667.004345/2018-48, NOEMIA SUELY SOARES DE ARAUJO, Não conhecido, 18/04/18; 08667.004334/2018-68, NOEMIA SUELY SOARES DE ARAUJO,

 Não conhecido, 18/04/18; 08667.004336/2018-57, NOEMIA SUELY

 SOARES
 DE
 ARAUJO,
 Não
 conhecido,
 18/04/18;

 08667.004340/2018-15, NOEMIA
 SUELY
 SOARES
 DE
 ARAUJO,

Não conhecido, 18/04/18; 08667.004567/2018-61, MOISES LINO DE SALES, Não conhecido, 18/04/18; 08667.004554/2015-49,

EONODOEL COSTA FERREIRA, Não conhecido, 18/04/18; 08667.003128/2009-40, GEICY DE CAMPOS GOMES, Não conhecido, 18/04/18; 08667.005205/2018-97, ASSUMAR DE

Connecido, 18/04/18; 08667.005205/2018-97, ASSUMAR DE SOUZA GUERRA, Não conhecido, 18/04/18; 08667.005334/2018-85, ZENILTON BISPO DE JESUS, Não conhecido, 18/04/18; 08667.006933/2018-16, VALTER BERGAMASCHI, Indeferido, 18/04/18; 08655.036077/2017-81, WILSON GOMES FERREIRA, Não conhecido, 18/04/18; 08667.014692/2017-06, DANIEL ALVES MOREIRA NÃO conhecido, 18/04/18; 08667.014692/2017-06, DANIEL ALVES

MOREIRA PEREIRA, Não conhecido, 31/17/17.

Indeferido

08/12/17:

MONTANARO



EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 4/2018

Resultado de Recurso de Multa Em 2ª Instância

O Colegiado Especial das Juntas Administrativas de Recursos de Infração - JARI da Polícia Rodoviária Federal/MSP, em conformidade com as competências estabelecidas na Lei 9.503/97 -Código de Trânsito Brasileiro - CTB, e demais regulamentações do CONTRAN, após esgotadas as tentativas de entrega via remessa postal, notificam os requerentes abaixo relacionados do resultado do recurso de multa em 2ª instância de que tratam os artigos 288 e 289 do CTB, interposto junto ao Colegiado Especial. A presente notificação encerra a instância administrativa de julgamento de infrações e penalidades conforme art. 290 do CTB. A cópia da decisão de 2ª instancia poderá ser solicitada em qualquer unidade da Polícia Rodoviária Federal. O padrão de sequência de identificação dos processos abaixo relacionados será: nº do processo, nome do requerente, resultado e data do julgamento: 08667.005681/2015-65, ADI

ADEMIR 08667.005681/2015-65, ADEMIR FELISMINO LORENZON, Indeferido, 09/06/17; 08667.007406/2015-86, PENHA APARECIDA DELA COSTA ME, Indeferido, 27/07/17; 08667.007999/2017-42, NEUZO ALVES VIANA, Não conhecido, 08/02/18; 08667.021803/2017-22, DEISE SIMONI NASCIMENTO FEU, Indeferido, 08/02/18; 08657.101274/2016-88, MILENA GOMES DE SANTANA, Indeferido, 08/02/18; 08667.000443/2018-14, SERGIO BISI, Indeferido, 13/04/18; 08667.006236/2016-015, TELMA LUIZA BARBOSA AGUIAR, Indeferido, 13/04/18; 08667.022546/2017-46, EDIEL TRISTAO SOARES, Indeferido, 14/05/18; 08667.004198/2014-82, IVON MARTINS NEVES MORAIS, Não conhecido, 14/05/18; 08667.022537/2017-55, EDIEL TRISTAO SOARES, Deferido, 14/15/18; 08667.016584/2017-60, JHON LENON SOUZA AMORIM, Indeferido, 13/12/17.

Em, 28 de agosto de 2018 ISRAEL WERNER SANGLARD ROCHA Coordenador-Geral da JARI

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL **EM MINAS GERAIS**

SECÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 200115

Número do Contrato: 6/2016. Nº Processo: 08656004033201511.

PREGÃO SISPP N° 22/2015. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 04712320000125. Contratado : PERPHIL SERVICOS ESPECIAIS EIRELI-. Objeto: Alterar o endereo da empresa Perphil serviços Especiais Eireli. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200115-00001-2018NE000002

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO N° 5/2018 - UASG 200115

Número do Contrato: 7/2016 Nº Processo: 08656004033201511.

PREGÃO SISPP Nº 22/2015. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 04712320000125. Contratado : SERVICOS ESPECIAIS EIRELI-.Objeto: endereço da empresa Perphil Serviços Especiais-eireli. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Data de Assinatura: 28/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 200115-00001-2018NE000002

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 12/2018 - UASG 200111

Nº Processo: 08652006815201877. PREGÃO SRP Nº 10/2018. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 06064175000149. Contratado : AIRES TURISMO LTDA -. Objeto: Contratação de serviços de agenciamento de viagens. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 Vigência: 22/08/2018 a 21/08/2019. Valor Total: R\$686.914,11. Fonte: 174020197 - 2018NE800304. Data de Assinatura: 22/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 200111-00001-2018NE800000

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 200111

Número do Contrato: 15/2015. Nº Processo: 08652003978201393.

PREGÃO SISPP Nº 8/2015. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 11048879000168. Contratado: SPLIT SERVICE REFRIGERACAO -COMERCIO E SERVICOS LTDA. Objeto: Prorrogação da vigência do contrato N 15/2015. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 27/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$140.049,99. Fonte: 2018NE800155. Data de Assinatura: 16/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 200111-00001-2018NE800000

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2018 - UASG 200122

 $N^{\circ}$  Processo: 08663006310201883. PREGÃO SRP  $N^{\circ}$  10/2018. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 06064175000149. Contratado: AIRES TURISMO LTDA - Objeto: Contratação de serviços de agenciamento de viagens para aquisição de passagens aéreas nacionais para atender às nece ssidades da SRPRF/PB. Fundamento Legal: Lei 10.520/02 e Decreto 5450/05. Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2019. Valor Total: R\$343.807,06. Fonte: 174020197 - 2018NE800198 Fonte: 174020197 - 2018NE800199. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200122-00001-2018NE000011

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 200123

Número do Contrato: 5/2018 Processo: 08664001043201848.

PREGÃO SRP Nº 1/2017. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -CNPJ Contratado: 01017250000105. Contratado : VOETUR TURISMO E REPRESENTACOES -LTDA. Objeto: Primeiro Termo Aditivo ao Contrato de prestação de serviço nº 05/2018 - Serviço de agenciamento de viagem,tem por objeto o acréscimo de 25% (Vinte e Cinco porcento). Fundamento Legal: inciso I, alínea b, do art. 65 da Lei 8.666/93. Vigência: 23/08/2018 a 20/02/2019. Valor Total: R\$140.136,77. Fonte: 174020197 - 2018NE800072. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200123-00001-2018NE000001

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 200123

Número do Contrato: 8/2016

N° Processo: 08664000740201610.
PREGÃO SISPP N° 9/2016. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 16505678000166. Contratado: -.CNPJ SUPREMAX SEGURANCA LTDA -.Objeto: Esse Termo Aditivo tem como objeto a repactuação ao contrato nº 08/2016, em conformidade com o parágrafo 8º, do art. 65, da lei nº 8.666/93 e suas alterações. Fundamento Legal: parágrafo 8º, do art. 65, da lei nº 8.666/93 e suas alterações. Vigência: 23/08/2018 a 30/11/2018. Valor Total: R\$623.593,44. Fonte: 174020197 - 2017NE800020. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200123-00001-2018NE000001

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2018 - UASG 200119

Nº Processo: 08660049273201828.

PREGÃO SRP N° 10/2018. Contratante: MINISTERIO DA JUSTICA -.CNPJ Contratado: 06064175000149. Contratado: AIRES TURISMO LTDA -.Objeto: Contratação de serviços de agenciamento de viagens para aquisição de passagens aéreas, compreendendo os serviços de emissão, alteraçãoe cancelamento de passagem. Fundamento Legal: LEI 10.520 . Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2019. Valor Total: R\$499.956,08. Fonte: 174020197 - 2018NE800672. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 200119-00001-2018NE800672

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2018 - UASG 200119

Processo: 08660.036418/2018. Objeto: Contratação, na modalidade Pregão Eletrônico do tipo menor preço por grupo, de empresa especializada na prestação de serviço de outsourcing de impressão, com fornecimento de software de gerenciamento, monitoramento e bilhetagem de impressão, acessórios, suprimentos, insumos/consumíveis (toner e outros, exceto empregando impressoras novas e assistência técnica/manutenção locais de instalação (com fornecimento de peças e componentes), bem como quaisquer outros elementos necessários à prestação dos serviços de impressão na Sede Superintendência Regional de Polícia Rodoviária Federal do Rio Grande do Sul bem como nas Delegacias e Unidades Operacionais da PRF-RS, conforme as condições e especificações constantes no Termo de Referência e seus apêndices.. Total de Itens Licitados: 53. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. A.j. Renner, 2.701,, Humaitá - Porto Alegre/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200119-5-00009-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> JOAO FRANCISCO RIBEIRO DE OLIVEIRA Superintendente Regional

(SIASGnet - 28/08/2018) 200119-00001-2018NE800002

Em, 28 de agosto de 2018 ISRAEL WERNER SANGLARD ROCHA Coordenador-Geral da JARI



### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SANTA CATARINA

ISSN 1677-7069

## AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 2/2018

A Rodoviária Federal em Santa Catarina comunica aos interessados que realizará licitação na modalidade LEILÃO, leilão denominado 02/2018, com participação presencial e virtual, no dia 26 de Setembro de 2018 no Hotel Estação 101, situado na Rodovia BR101, KM 118, Bairro - Pinheiros, Itajaí-SC à partir das 09:00h. O objetivo do presente leilão é a venda de veículos de terceiros retirados de circulação nas rodovias federais do Estado de Santa Catarina, conforme as especificações e condições constantes no Edital, que contribile as especificações e contidoes constantes no Editar, que estará disponível gratuitamente, a partir do dia 29/08/18, nos sites www.exitoleiloes.com.br e www.prf.gov.br/portal/estados/santacatarina/leiloes/. O edital também poderá ser lido e/ou obtido na PRF/SC, situada à rua Dr. Álvaro Müllen da Silveira, nº 104 (horário comercial), Centro, Florianópolis/SC, bem como fornecido através do e-mail leilao.sc@prf.gov.br. Processo: nº 08666.037465/2018-31 à disposiçõe. disposição.

## Em, 28 de agosto de 2018 WILMEN VIEIRA

Presidente da Comissão Regional de Gestão de Pátios e Desfazimento de bens de Terceiros

## Ministério da Transparência e Controladoria-Geral da União

#### OUVIDORIA-GERAL DA UNIÃO

#### EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

ESPÉCIE: Acordo de Cooperação nº 37/2018. CONCEDENTE: Ministério da Transparência e Controladoria-Geral da União - CGU, com sede no Setor de Autarquias Sul - SAS, Quadra nº 1, Bloco A, Edificio Darcy Ribeiro - Brasilia/DF, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 26.664.015/0001-48. CONVENENTE: Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro - MPRJ, com sede na Av. Marechal Câmara, nº 370, Centro, Rio de Janeiro/RJ, inscrito no CNPJ/MF sob o nº 26.266/2004-40. CNPJ/MF sob o nº 18.206/2004-40. 28.305.936/0001-40. OBJETO: Estabelecimento de mecanismos de cooperação técnica e o intercâmbio de dados, conhecimentos, informações e experiências, visando ao fortalecimento e à disseminação de mecanismos de participação social, controle social e avaliação social de políticas públicas e serviços públicos no âmbito do Programa de Fortalecimento das Ouvidorias, instituído pela Portaria CGU n.º 50.253, de 15 de dezembro de 2015, e do Programa de Avaliação Cidadã de Serviços e Políticas Públicas, instituído pela Portaria CGU n.º 1.864, de 24 de outubro de 2016, no comum interesse da CGU e do MPRJ. RECURSOS: Não haverá transferência de recursos financeiros entre as instituições partícipes. VIGÊNCIA: Prazo 60 (sessenta) meses. DATA DE ASSINATURA: 24 de agosto de 2018. SIGNATÁRIOS: Pela CGU, o Ouvidor-Geral da União, Gilberto Waller Júnior, pelo MPRJ, o Procurador-Geral de Justiça, José Eduardo Ciotola Gussem. disseminação de mecanismos de participação social, controle social e

## Ministério das Cidades

#### COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS

SUPERINTENDÊNCIA DE TRENS URBANOS DE RECIFE

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018

PREGAO ELETRONICO Nº 013/GOLIC/2018/CBTU/STU/REC "AQUISIÇÃO DE GASES INDUSTRIAIS"

Torna publico para fins de conhecimento dos interessados que o referido processo foi HOMOLOGADO pelo Superintendente Regional de Trens Urbanos do Recife, a empresa: WHITE MARTINS GASES IND. DO NE LTDA, CNPJ 24.380.578./0020-41, para o Lote Único no valor Total de R\$ 13.322,30 (Treze Mil, Trezentos e Vinte Dois Reais e Trinta Centavos).

ANTONIO ROBERTO GOMES DE ANDRADE

#### EMPRESA DE TRENS URBANOS DE PORTO ALEGRE S/A

## AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Publica INEXIGIBILIDADE de licitação para contratação da Companhia de Processamento de Dados do Estado do Rio Grande do Sul, pelo período de 60 meses com valor limite para publicações oficiais de R\$ 1.250.000,00 nesse período. Base Artigo 30, caput, da Lei 13.303/2016. Processo Administrativo nº 958.1050.2018-

> JOSÉ OLIVEIRA Pregoeiro

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 112/2018

Trensurb publica resultado de licitação. OBJETO: Itens de borracha. Lote 1 - R\$ 9.900,00; Lote 2 - R\$ 23.000,00; Lote 3 -R\$ 6.900,00; Lote 4 - R\$ 3.700,00 - Empresa: ESC Ind. Com. Artef. Borracha Ltda ME, Proc. 2619/2017.

> LUCIANO OLIVEIRA Pregoeiro

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 255/2017

Publica resultado de licitação. OBJETO: Materiais para rede aérea. Empresa: Fastrail Equipamentos e Componentes Ferroviários EIRELI EPP. Lote 3: R\$ 14.304,00 - Empresa: Armaturen System indústria e Comércio LTDA. Lote 5: R\$ 29.997,00 Lote 6: R\$ 11.312,00 Lote 7: R\$ 2.100,00 - Empresa: Modelagem Nova Indústria e Comércio de Ferramentas LTDA. Lote 8: R\$ 5.475,00. Processo:

> JOSÉ OLIVEIRA Pregoeiro

## Ministério de Minas e Energia

## AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA

SUPERINTENDÊNCIA DE LICITAÇÕES E CONTROLE DE CONTRATOS E CONVÊNIOS

#### RESULTADO DE JULGAMENTO

A ANEEL, por intermédio da CEC nº 1/2018, designada pela Portaria nº 5.051/2018, atualizada pela Portaria nº 5.153/2018, para atuar no âmbito do Credenciamento nº 2/2018-SFG, após análise dos documentos de pré-qualificação apresentados, decide DEFERIR todos os seguintes pedidos de credenciamento para os Serviços 1 - Implantação e 2 - Produção: Processo 48500.003378/2018-98. CMBr Engenharia LTDA., CNPJ nº 25.513.300/0001-03; e Processo 48500.003536/2018-18. SPEKTRO Engenharia Elétrica LTDA., CNPJ nº 03.280.795/0001-27.

A COMISSÃO

## AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS

#### COMUNICADO N.º 137, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, em razão da não localização dos interessados nos endereços constantes dos autos de infração lavrados, torna público, sob a forma de extrato, que os abaixo identificados deverão:

1 - Apresentar ALEGAÇÕES FINAIS, no prazo de 5 (cinco) dias contados a partir desta publicação:

AUTO DE INFRA-	PROCESSO N°	CPF / CNPJ	NOME E/OU RAZÃO SOCIAL
ÇÃO			
507493	48611.000483/2017	01.228.425/0004-68	LIDIANE DA ROCHA CRUZ DE CARVALHO & CIA LTDA
505817	48611.000391/2017	08.234.381/0002-66	L R COMBUSTIVEIS LTDA - EPP
506107	48611.000289/2017	05.315.244/0001-87	DANPETRO DISTRIBUIDORA DE PETRÓLEO LTDA.
486133	48611.000167/2017	01.252.723/0010-31	AROGAS COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS LTDA.
482053	48611.000262/2016	09.115.622/0001-30	AUTO POSTO JOAQUIM AGOSTINHO LTDA ME
491504	486110004772017	11.668.624/0001-06	EL DORADO COMERCIAL DE GAS LTDA ME
509275	48611.000366/2017	00.877.238/0001-08	VALERIO NOGUEIRA RODRIGUES - ME
493493	48611.000103/2017	09.148.280/0001-54	R SANTOS MIRANDA GÁS
486730	48611.000126/2017	08.195.691/0001-38	GILENILDA DOS SANTOS SILVA
501186	48611.000215/2017	08.941.119/0001-70	MCMC VARIEDADES EIRELI - EPP
483781	48611.000223/2017	05.380.369/0001-90	FAN - DISTRIBUIDORA DE PETRÓLEO LTDA.
491509	48611.000198/2017	10.566.774/0002-19	LENINHA GÁS LTDA.
490844	48611.000074/2017	11.361.333/0001-62	PETROSALVADOR DISTRIBUIDORA DE COMBUSTÍVEIS LTDA.
481633	48611.000123/2017	08.917.026/0001-00	PINDORAMA DERIVADOS DE PETROLEO LTDA
504923	486110003172017	05.499.230/0001-60	POSTO NOVA SOURE LTDA

2 - As Alegações Finais deverão ser apresentadas na Avenida Tancredo Neves, nº 450, Ed. Suarez Trade - 28º andar - Salas 2801/2802 - Caminho das Árvores, Salvador/BÁ, CEP 41.820-020, constando do documento, obrigatoriamente assinado, a identificação nominal do signatário, que deverá fazer a devida comprovação de sua capacidade para assinar ou outorgar poderes para representação, sob pena de não reconhecimento da peça pela autoridade julgadora.

3 - Outros esclarecimentos poderão ser obtidos por meio do telefone (71) 3496-9800 ou através do email copias\_sjpba@anp.gov.br.

## LUIS POLYBIO BRASIL TEIXEIRA Chefe do Núcleo Regional de Fiscalização do Abastecimento de Salvador Substituto

## **COMUNICADO**

A COMISSÃO ESPECIAL DE LICITAÇÃO - CEL, usando da competência que lhe confere a Portaria ANP nº 290, de 19 de julho de 2018, publicada no Diário Oficial da União em 20 de julho de 2018, vem, em atenção ao que determina o edital de licitações de Oferta Permanente, cujo extrato foi publicado no Diário Oficial da União em 20 de julho de 2018, e tendo em vista o disposto no art. 10º, inciso II, de seu Regimento Interno, instituído pela Portaria ANP nº 291 de 19 de julho de 2018, divulgar decisão sobre a inscrições de licitantes interessadas em participar da Oferta Permanente, conforme a tabela a seguir

Licitante	Situação
Guindastes Brasil Óleo e Gás Ltda.	Inscrição aprovada
Petroborn Óleo e Gás S.A.	Inscrição aprovada
Phoenix Empreendimentos Ltda.	Inscrição aprovada
Repsol Exploração Brasil Ltda.	Inscrição aprovada

Nos termos da seção 13 do edital da Oferta Permanente, dos atos decisórios da CEL cabe recurso administrativo, a ser recebido somente no efeito devolutivo, no prazo de 5 (cinco) dias úteis a contar da data da publicação do ato impugnado no Diário Oficial da União.

#### RENATO LOPES SILVEIRA Presidente da Comissão Especial de Licitação

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 50/2017

Sagrou-se vencedora do certame a empresa WAVE TECNOLOGIAS EM SISTEMAS AUDIOVISUAIS LTDA, CNPJ 17.991.869/0001-48 com o valor de R\$ 909.975,00.

## LEONARDO CALDAS

Superintendente

(SIDEC - 28/08/2018) 323031-32205-2018NE800368

#### RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Publicado no DOU nº 160 de 20/08/2018 seção 3, pagina 103, por ter sido omitido no original, onde lê: ... Marco J. A. M. Brummlhuis, Diretor da Shell Brasil Petróleo Ltda.; Wan Guangfeng, Diretor Geral da CNODC Brasil Petróleo e Gás Ltda....

Leia-se: ... Marco J. A. M. Brummlhuis, Diretor da Shell Brasil Petróleo Ltda.; Wan Guangfeng, Diretor Geral da CNODC Brasil Petróleo e Gás Ltda., Maxime R.A. Rabilloud, Diretor Executivo Geral da Total E&P Brasil Ltda.



## CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S/A

CENTRAIS ELÉTRICAS DO NORTE DO BRASIL S/A

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 90/2018 - UASG 925145

Nº Processo: PE01080090. Objeto: Oscilógrafo, megômetro, detector de tensão e detector de vazamento de gás SF6.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Cpa Av. Perimetral da Ciencia, 3.300 - Terra Firme, - Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/925145-5-00090-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> PEDRO WENILTON BARBOSA DUARTE Gerente da Regional de Transmissão do Pará

(SIASGnet - 28/08/2018) 925145-00001-2018NE045801

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 92/2018 - UASG 925145

Nº Processo: PE01080092. Objeto: Componentes para maquina de sistema de tratamento de óleo isolante de fabricação Edwards. Total de Itens Licitados: 10. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Cpa Av. Perimetral da Ciencia, 3.300 - Terra Firme, Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/925145-5-00092-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> PEDRO WENILTON BARBOSA DUARTE Gerente da Regional de Transmissão do Pará

(SIASGnet - 28/08/2018) 925145-00001-2018NE045801

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 106/2018 - UASG 925145

Nº Processo: PE01080106. Objeto: Instrumento de medição de fator de potência, resistividade, permissividade e taro de dissipação.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Cpa Av. Perimetral da Ciencia, 3.300 - Terra Firme, Terra Firme -Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/925145-5-00106-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> PEDRO WENILTON BARBOSA DUARTE Gerente da Regional de Transmissão do Pará

(SIASGnet - 28/08/2018) 925145-00001-2018NE045801

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15225/2018 - UASG 910809

Nº Processo: PE003815225. Objeto: Quadro Magnético, Tela de Projeção, Projetor Multimídia e Fragmentadora de Papel. . Total de Itens Licitados: 7. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 13h00 às 16h30. Endereço: Av. Perimetral da Ciência, 3300, Terra Firme Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/910809-5-15225-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> PEDRO WENILTON BARBOSA DUARTE Gerente Regional

(SIASGnet - 28/08/2018) 910809-00001-2018NE458001

CENTRO DE PESQUISAS DE ENERGIA ELÉTRICA

## AVISO PREGÃO Nº 16/2018

Pregão Eletrônico - OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL ELÉTRICO, LOTE 1, 2 e 3, conforme especificado no Termo de Referência - ANEXO II do Edital. Disponibilidade do Edital: 29/08/2018, de 09 horas às 16 horas. - ENDEREÇO: Av. Horácio Macedo, 354 - Cidade Universitária - Ilha do Fundão - Rio de Janeiro - RJ e Portal de Licitações do Banco do Brasil (www.licitacoes-e.com.br). Prazo Final para acolhimento/abertura das propostas: 11/09/2018, às 09 horas no site www.licitacoes-e.com.br. Início da Disputa: 11/09/2018, às 10 horas no site www.licitacoes-e.com.br

> Rio de Janeiro, 29 de Agosto de 2018. LUIZ CARLOS VASCONCELLOS SILVA JR. Assistente do Departamento de Logística e Operações

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃONº 12/2018

Objeto: O Centro de Pesquisas de Energia Elétrica -CEPEL torna público o resultado da licitação em epigrafe, visando FORNECIMENTO DE 3 (TRÊS) VEICULOS TIPO SEDAN PARA USO DA DIRETORIA EXECUTIVA DO CEPEL,

conforme Termo de Referência - ANEXO II do Edital. O Lote foi adjudicado para a empresa OK - DISTRIBUIDORA DE VEICULOS E PEÇAS LTDA, CNPJ: 07.886.644/0001-78, no valor de R\$ 291.000,00 (duzentos e noventa e um mil reais). Os autos do processo encontram-se com vista franqueada aos interessados, conforme determina o § 5º do Art. 109 da Lei nº 8.666/93

> Rio de Janeiro, 28 de Agosto de 2018. LUIZ CARLOS VASCONCELLOS SILVA JR. Assistente do Departamento de Logística e Operações

#### COMPANHIA DE ELETRICIDADE DO ACRE

## EDITAL DE 28 DE AGOSTO DE 2018

Convocação de Candidato

APROVADO EM CONCURSO PÚBLICO N.º 001/2014 O Diretor Presidente da Companhia de Eletricidade do Acre-

ELETROACRE, no uso de suas atribuições legais e em cumprimento a RTOrd 0000287-68.2017.5.14.0416, Vara do Trabalho de Cruzeiro do Sul/AC - Justiça do Trabalho, convoca o candidato relacionado abaixo, para, no prazo de 05 (cinco) dias úteis, contados desta publicação, apresentar-se na sede administrativa da Companhia de Eletricidade do Acre, sito à Rua Valério Magalhães, nº 226, bairro Bosque, em Rio Branco/AC, no Departamento de Gestão de Pessoas, no horário das 07:30 as 11:30 e das 14:00 as 16:30 horas, de segunda à sexta-feira, para apresentação de documentação e realização de exames admissionais.

Candidato: FRANCISCO DE ASSIS RODRIGUES

MARTINS

Cargo: Profissional de Nível Fundamental - Eletricista Auxiliar

Local da vaga: 2ª Região.

O convocado deverá apresentar-se munido dos documentos relacionados no item 12.1, do Edital do Concurso Público nº 001/2014.

Decorrido Decorrido o prazo acima especificado, o não comparecimento do candidato ora convocado caracterizará sua desistência, implicando, de imediato, na extinção de todo e qualquer direito de nomeação.

> RICARDO ALEXANDRE XAVIER GOMES Diretor Presidente

### AMAZONAS DISTRIBUIDORA DE ENERGIA S/A

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 57/2018 - UASG 925039

Nº Processo: 057. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços técnicos especializados e de apoio jurídico, administrativo e contábil para a Assessoria Jurídica - PRJ da Amazonas Distribuidora de Energia S/A. . Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Sete de Setembro, N° 2414, Cachoeirinha - Manaus/AM ou setembro, N° 2414, Cachoeirinha - Manaus/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/925039-5-00057-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 24/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

ANTONIO VENANCIO DE SOUZA FILHO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 925039-02018-2018NE002018

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2018 - UASG 925039

Nº Processo: 0612018. Objeto: Aquisição dos equipamentos e materiais para o atendimento às necessidades de manutenção de linhas de transmissão em níveis de tensão 69 e 138 kV do sistema de distribuição da capital e interior do Amazonas, na área de concessão da Eletrobrás Amazonas Energia. Total de Itens Licitados: 14. Edital: 31/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Sete de Setembro 2414 Cachoeirinha -Manaus/AM www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/925039-5-00061-2018. Entrega das Propostas: a partir de 31/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

ANTONIO VENANCIO DE SOUZA FILHO

(SIASGnet - 28/08/2018) 925039-02018-2018NE002018

#### COMPANHIA HIDRO ELÉTRICA DO SÃO FRANCISCO

#### AVISO DE ADIAMENTO CONCORRÊNCIA Nº CN-70,2018,3450

A CHESF torna público o adiamento da Concorrência nº CN-70.2018.3450, para contratação dos serviços MONITORAMENTO DA MASTOFAUNA AMEAÇADA DE EXTINÇÃO NA ÁREA DE INFLUÊNCIA DA LINHA DE TRANSMISSÃO 230 KV JARDIM/PENEDO. Motivo: Alteração de avigência para pontuação tácnica. Ejeam alteradas as sequintes da exigência para pontuação técnica. Ficam alteradas as seguintes condições do Aviso de Licitação publicado no D.O.U do dia

24/07/2018 seção 3, fl.84: Sessão de recebimento das propostas e abertura da documentação de habilitação: das 09h do dia 10/09/2018 para às 09h (horário local) do dia 16/10/2018, no endereço constante no item 8.1 da seção I do Edital. Aquisição do Edital - conforme item 4.2 da seção I do Edital.

> LUIZ XAVIER DE ANDRADE NETO Gerente do Departamento de Compras e Contratações - DESC.

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÕES ELETRÔNICOS PG-70.2018.4250 / PG-70.2018.4680

A CHESF torna público que realizará as seguintes licitações, através do Comprasnet, na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO: PG-70.2018.4250 para licenciamento da solução de segurança CheckPoint-Firewall/VPN - abertura das propostas às 10h00 do dia 24/09/2018; PG-70.2018.4680 para locação de veículos tipo caminhonete 4x4 para Sobradinho-BA - abertura das propostas às 10h00 do dia 24/09/2018. Obtenção dos Editais e seus anexos através enderecos gratuitamente dos eletrônicos www.comprasgovernamentais.gov.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) para aquisição do Edital em Compact Disk - CD, no endereço CHESF - Departamento de Compras e Contratações - DESC, através da sua Central de Atendimento a Fornecedores - CAF, Rua Delmiro Gouveia, nº 333, Sala B-310 - San Martin / Recife / PE - CEP 50761-901 - Fones: (81) 3229.2523 / 2537 / 3298 / 3162 / 3164 - Fax: (81) 3229.3173 / 3373. Esclarecemos que os horários para abertura das propostas, especificados neste Aviso de Licitação, correspondem ao horário de

> LUIZ XAVIER DE ANDRADE NETO Gerente do Departamento de Compras e Contratações

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO - PG-70.2018.4700

A CHESF torna público que realizará na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, através do Comprasnet, a licitação PG-70.2018.4700 para contratação de operacionalização e manutenção do centro de promoção de saúde da Chesf/sede. Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.comprasgovernamentais.gov.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) para aquisição do Edital em Compact Disk - CD, no endereço CHESF - Departamento de Compras e Contratações - DESC, através da sua Central de Atendimento a Fornecedores - CAF, Rua Delmiro Gouveia, nº 333, Sala B-310 - San Martin / Recife / PE - CEP 50761-901 - Fones: (81)3229.2523/ 2537/3298/3162/3164 - Fax: (81) 3229.3173/3373. Abertura das propostas às 10h00 do dia 24/09/2018, no endereço eletrônico https://www.comprasgovernamentais.gov.br.

> LUIZ XAVIER DE ANDRADE NETO Gerente do Departamento de Compras e Contratações

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO - PG-70.2018.4430

A CHESF torna público que realizará na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, através do Comprasnet, a licitação PG-70.2018.4430 para contratação de elaboração, curadoria e execução de maratona utilizando a metodologia hackathon em comemoração aos 70 anos da Chesf. Obtenção do Edital gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.comprasgovernamentais.gov.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) para aquisição do Edital em Compact Disk - CD, no endereço CHESF para adulsição do Edital em Compact Disk - CD, no endereço CHESF - Departamento de Compras e Contratações - DESC, através da sua Central de Atendimento a Fornecedores - CAF, Rua Delmiro Gouveia, nº 333, Sala B-310 - San Martin / Recife / PE - CEP 50761-901 - Fones: (81)3229.2523/ 2537/3298/3162/3164 - Fax: (81) 3229.3173/3373. Abertura das propostas às 10h00 do dia 25/09/2018, no endereço eletrônico https://www.comprasgovernamentais.gov.br.

> LUIZ XAVIER DE ANDRADE NETO Gerente do Departamento de Compras e Contratações

# AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÕES ELETRÔNICOS PG-70.2018.3420 / PG-70.2018.4540

A CHESF torna público que realizará as seguintes licitações, através do Comprasnet, na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO: PG-70.2018.3420 para aquisição de painel sart, para controle automático de tensão de trafos, abertura das propostas às 10h00 do dia 12/09/2018; PG-70.2018.4540 para aquisição de cabo dotterel, abertura das propostas às 10h00 do dia 12/09/2018. Obtenção dos Editais e seus anexos gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.comprasgovernamentais.gov.br ou www.chesf.gov.br ou mediante o pagamento de R\$ 5,00 (cinco reais) para aquisição do Edital em Compact Disk - CD, no endereço CHESF - Departamento de Compras e Contratações - DESC, através da sua Central de Atendimento a Fornecedores - CAF, Rua Delmiro Gouveia, n° 333, Sala B-310 - San Martin / Recife / PE - CEP 50761-901 - Fones: (81) 3229.2523 / 2537 3298 / 3162 / 3164 - Fax: (81) 3229.3173 / 3373. Esclarecemos que os horários especificados neste Aviso de Licitação correspondem ao horário horários especificados neste Aviso de Licitação correspondem ao horário de Brasília.

LUIZ XAVIER DE ANDRADE NETO Gerente do Departamento de Compras e Contratações



## ELETROBRÁS TERMONUCLEAR S/A DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS SUPERINTENDÊNCIA DE AQUISIÇÃO E INFRAESTRUTURÀ

DEPARTAMENTO DE AQUISIÇÃO NACIONAL DE BENS E SERVIÇOS

DIVISÃO REGIONAL DE AOUISICÃO ANGRA

#### EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

1. Licitação Pregão Eletrônico nº DAN.A/PE-097/2018. 2. Instrumento Contratual: Contrato nº DAN.A/CT-4500202138. 3. Contratada: RS COMÉRCIO DE MADEIRAS E MAT. DE CONSTRUÇÃO EIRELI.. 4. objeto: PÓ DE BRITA. 5. Prazo Contratual: 01.11.2018. 6. Valor Global: R\$ 52.006,80. 7. Data de Assinatura: 04.07.2018. 8. Signatário: Pela Eletrobras Eletronuclear: Juliana Rodrigues Viveiros - Chefe de Aquisição Internacional de Bens e Serviços, e Nelson Fernando Henry Ribeiro Luiz - Chefe do Departamento de Controle Contratual de Bens e Serviços. Pela Contratada: Rosilene Ferraz Oliveira - Procuradora Contratada: Rosilene Ferraz Oliveira - Procuradora

## SUPERINTENDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS DEPARTAMENTO DE CARREIRA, REMUNERAÇÃO E DESENVOLVIMENTO DÉ PESSOAL

#### EXTRATOS DE CONVÊNIOS

1. Convênio no 14/18. 2. Contratado: UNIEDUCAR INTELIGÊNCIA EDUCACIONAL S/S LTDA-ME 3. Objeto: Concessão de Desconto. 4. Valor Total: sem valor. 5. Prazo de vigência: 1 (um) ano. 6. Data de assinatura: 28/08/2018. 7. Signatários: Pela Eletronuclear: Leonam dos Santos Guimarães e Mônica Regina Reis. Pela Contratada: Andréa Cynthia Nery Veras Soares

2.Convênio no 15/18. 2. Contratado: RFAA CURSO DE IDIOMAS LTDA-ME 3. Objeto: Concessão de Desconto. 4. Valor Total: sem valor. 5. Prazo de vigência: 3 (três) anos. 6. Data de assinatura: 28/08/2018. 7. Signatários: Pela Eletronuclear: Leonam dos Santos Guimarães e Mônica Regina Reis. Pela Contratada: André Luis Costa de Andrade

#### ELETROSUL CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 03 ao Contrato nº 1304170106. Contratada: Job Segurança e Vigilância Patrimonial Ltda. CNPJ:08.938.288/0001-51. Objeto: Prestação de serviço de vigilância patrimonial nas instalações da Eletrosul, localizadas no Estado do Rio Grande do Sul, conforme Especificação Técnica, inserta no Anexo 1 e Lista de Preços, partes integrantes dos Documentos de Contrato. Valor Inicial do Contrato: R\$2.935.955,90. Objeto do Termo Aditivo nº 03: Alterar o item 1 da Cláusula Quarta - Prazo, o item 1 da Cláusula Vigésima - Valor e Recursos deste Contrato, o Anexo 2 - Lista de Preços e o Anexo 4 - Planilhas de Composição de Custos. Valor do Termo Aditivo nº 03: R\$ 4.661.824,90. Data de Assinatura: 24/07/2018. Signatários: Rogério Bonini Ruiz - Diretor de Operação e Edson Augusto Buch -Gerente do Departamento de Gestão de Suprimentos, pela Eletrosul e Carina Reis Silveira, pela Contratada.

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 01 ao Contrato nº 1260170062. Contratada Companhia Águas de Joinville. CNPJ: 07.226.794/0001-55. Objeto: Serviços públicos de abastecimento de água para o Centro Regional de Manutenção e Apoio à Operação de Joinville, Subestação Joinville e Subestação Joinville Norte. Objeto do Termo Áditivo nº 01: Alterar o item 3.3.1 da Cláusula Terceira e o item 4.1 da Cláusula Quarta. Data de assinatura: 07/08/2017. Signatários: Décio José do Lago Junior, Coordenador de Gestão da Diretoria de Operação, e Mário Vitor da Silva Cruz Júnior, Gerente da Regional de Santa Catarina, pela Eletrosul, e Jalmei José Duarte, Diretora Presidente, e Larissa Grun Brandão Nascimento, Diretor Comercial Administrativo e Financeiro, pela Contratada

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 50032/2018 - UASG Nº 910810

A Eletrosul torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade pregão, na forma eletrônica, nº 50032/2018, UASG nº 910810, referente ao processo de licitação nº 1105180032, objeto: Elaboração do Relatório Ambiental Ambiental Simplificado (RAS) para o Parque Eólico Passo da Guarda/RS, com vistas à obtenção de Licença Prévia ao empreendimento junto a Fundação Estadual de Proteção Ambiental Henrique Luiz Roessler - FEPAM. O edital contendo as instruções, especificações técnicas e condições para participação estará a disposição dos interessados a partir das 09:00 horas do dia 30/08/2018. Data recebimento das propostas até às 08:59 horas do dia 12/09/2018, data da abertura das propostas: às 09:00 horas do dia 12/09/2018, início da sessão de disputa de preços: às 09:10 horas do dia 12/09/2018. O presente aviso de licitação, bem como o edital estarão disponíveis, site

http://www.eletrosul.gov.br, no link pregão eletrônico, e no site www.comprasnet.gov.br do Governo Federal.

Contato: Departamento de Engenharia do Sistema-DES, Rua Deputado Antônio Edú Vieira 999 - Pantanal - CEP: 88040-901 - Florianópolis/SC - Fax: 48-3234-4422. - Telefone:

ADILSON SOUZA DA SILVA Gerente do Departamento de Engenharia do Sistema

#### RETIFICAÇÃO

A ELETROSUL torna pública a retificação do Extrato do Termo Aditivo nº 02 ao Contrato nº 1260170062, publicado no Diário Oficial da União, edição nº 155, Seção 3, página 94, no dia 13/08/2018. Onde se lê: Termo Aditivo nº 01, leia-se; Termo Aditivo

#### FURNAS CENTRAIS ELÉTRICAS S/A

#### EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

 Licitação CO.GCM.A.00037.2017.
 Instrumento Contratual 8000010403.
 Nome da Empresa: VP Ecologia Empresarial Ltda. - ME. 4. Objeto: Contratação sob regime de empreitada por preço global para execução do Programa de Monitoramento da Ictiofauna na área de influência da UHE Corumbá, em atendimento à Licença de Funcionamento 2280/2015 SEMARH-GO. 5. Prazo Contratual: 42 (quarenta e dois) meses. 6. Valor da Contratação: R\$ 715.002,36. Data de Assinatura: 27.08.2018.

L. Instrumento Contratual: 8000010113 - Aditamento 01. 2. Nome da Empresa: ECOLOGIC CENTRO DE AVALIAÇÕES E PERÍCIAS AMBIENTAIS PROMISSÃO LTDA-EPP. 3. Objeto: Alteração das Alvidien TAIS PROMISSÃO LIDA-EPP. 5. Objeto. Aliciação das Cláusulas 6ª - OBRIGAÇÕES DA CONTRATADA, alínea "q", 8ª - PREÇOS, 24 - VALOR DO TERMO CONTRATUAL; e do Termo de Referência - Anexo I, Itens 14 - CONDIÇÕES DE ENTREGA E VALOR DOS PRODUTOS e 16 - CRONOGRAMA FÍSICO. 4. Data de Assinatura: 21.08.2018.

Instrumento Contratual: 8000009856; 2. Termo de Apostilamento nº 01; 3. Nome da Empresa: Hope Recursos Humanos S/A. 4. Objeto do Contrato: Prestação de serviços de condução de veículos e operação de máquinas/equipamentos (motoristas), e controle das atividades por prepostos da Contratada, para atendimento aos Órgãos de Furnas, nos Estados de Goiás, Minas Gerais (Usinas de Itumbiara de Fullas, los Estados de Golas, Milias Geráis (Oslias de Itulibilara e Batalha), Mato Grosso, Rondônia, Tocantins e no Distrito Federal, no âmbito de atuação da Gerência de Centro de Serviços Compartilhados Brasília - CSB.A. 5. Objeto do Apostilamento: Alteração das Cláusulas 10<sup>a</sup> - Preços e 27 - Valor do Termo Contratual; 6. Valor do Apostilamento: R\$ 151.561.65; 7. Novo Valor

Contratual; 6. Valor do Apostilamento: R\$ 151.561,65; 7. Novo Valor Contratual: R\$ 4.509.657,57;8. Data da Assinatura: 01.08.2018.

1 Licitação : PE.CSR.A.00108.2015.2.INSTRUMENTO CONTRATUAL : 8000009056 - Aditamento nº 01 3. Nome da Empresa : AGF LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS, SERVIÇOS E PEÇAS LTDA 4. Objeto : Alteração das Cláusulas 22ª Prazo e 25ª - Valor do Termo Contratual 5. Prazo Contratual :20/06/2016 a

valor do Tellilo Contrator S. Frazo Contratual 2.0/06/2019 a 20/06/2019 6. Valor do Contrato : R\$ 2.952.000,00. Data da Assinatura : 20 de junho de 2018

1. LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico PE.CSM.A.00005.2018. 2. INSTRUMENTO CONTRATUAL: 8000010385. 3. OBJETO: Prestação dos serviços de corte de 1000,00 hectares (há) de vegetação (capim, mato, arbustos, árvores, etc.) e ou poda e erradicação de árvores em trechos contínuos e ou não contínuos de faixas de servidão, estradas de acesso e áreas ao redor das torres das Linhas de Interligação e Transmissão, bem como serviços correlatos, sob a responsabilidade da Gerência de Produção Triângulo Mineiro GRT.O, localizadas em municípios dos Estados de Minas Gerais e São Paulo. 4. VALOR: R\$ 1.389.000,00 (um milhão, trezentos e oitenta e nove mil reais). 5. EMPRESA: STATUS - Administração e Terceirização de Serviços Eireli. 6. PRAZO: 24 (vinte e quatro) meses. 7. DATA DA ASSINATURA: 03/08/2018.

## AVISO DE ALTERAÇÃO

1. FURNAS Centrais Elétricas S.A. torna pública a alteração da data para abertura das Propostas relativas à licitação CO.GCM.A.00005.2018 para as 14 hrs no mesmo dia e local. 2. Ficam mantidas as demais condições do Aviso de Licitação publicado no D.O.U. do dia 21/08/2018.

> LUIZ FERNANDO DA COSTA E CUNHA p/Gerência de Compras

# RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA CO.GCM.A.00010.2018

1. CO.GCM.A.00010.2018. 2. Objeto: Execução de Obras de Contenção de Erosões - Dique Nhangapi, no entorno do Reservatório da UHÉ Funil. 3. Licitante(s) Habilitada(s): Não há. 4. Licitante(s) Inabilitada(s): Defesa Florestal Ltda. E Terragreen Biotecnologia e Soluções Ambientais Ltda. 5. Considerando a inabilitação de todos os proponentes e transcorrido o prazo recursal, será aplicado o Artigo 48 parágrafo 3º da Lei 8666/93, pelo qual FURNAS fixa aos proponentes o prazo de 8 (oito) dias úteis, a partir desta publicação, para que apresentem nova Documentação de Habilitação escoimada das causas da inabilitação

> LUIZ FERNANDO DA COSTA E CUNHA p/Gerência de Compras

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2018

Comunicamos a reabertura da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 28/06/2018 .Objeto: Pregão Eletrônico -Fornecimento e substituição de dois conjuntos de telas rotativas existentes na Tomada d' Água da Bomba 01 (01 A e 01B) da UTE Santa Cruz/RJ.Entrega das Propostas: a partir de 10/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 03/09/2018, às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ FERNANDO DA COSTA E CUNHA p/Gerência de Compras

(SIDEC - 28/08/2018) 910811-02018-2018NE002018

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS TP.GCM.A.00012.2017

1 TPGCM A 00012 2017 2 Nome da Empresa: Marte Engenharia Ltda 3. Objeto: Elaboração de Projeto Executivo para a modernização do sistema de proteção e controle do banco de transformador AT09 da Subestação Marimbondo. 4. Valor Global: R\$ 137.556,32. 5. Critério de Julgamento: Menor Preço

> LUIZ FERNANDO DA COSTA E CUNHA p/Gerência de Compras

## COMPANHIA ENERGÉTICA DE ALAGOAS

## AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2018

A Companhia Energética de Alagoas vem informar a revogação do processo licitatório de Pregão Eletrônico nº 009/2018 cujo objeto é a contratação de empresa para a prestação de serviços de manutenção e recarga de extintores.

> Maceió, 28 de agosto de 2018. EVERALDO VIEIRA NETO Assistente do Diretor Presidente

#### AMAZONAS GERAÇÃO E TRANSMISSÃO DE ENÉRGIA S.A.

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 91/2018

PE 091/2018; Favorecido: INDÚSTRIA E COMÉRCIO ELETRO-ELETRÔNICA GEHAKA LTDA; Item 01; Valor Homologado: R\$

> RAYMUNDO EDUARDO DA CRUZ ALVES Superintendente de Infraestrutura e Suprimentos

(SIDEC - 28/08/2018)

### RETIFICAÇÃO

No DOU de 28/8/2018, Seção 3, pág. 79, onde se lê: Aviso de Licitação - Pregão Eletrônico nº 7/2018-UASG 926524, leia-se: Aviso de Licitação - Pregão Eletrônico nº 77/2018-UASG 926524.

## COMPANHIA DE GERAÇÃO TÉRMICA DE ENERGIA ELÉTRICA

#### EXTRATO DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Objeto: O fornecimento de correias dosadoras para as mesas de carvão e para as mesas alimentadoras de cal. Valor: de R\$ 93.199,92 (noventa e três mil cento e noventa e nove reais e noventa e dois centavos). Contratada: BLUVAL COMERCIO E AUTOMACAO INDUSTRIAL EIRELLI. Assina pela Contratada: Ademir Tanimura Sampaio. Assina pela CGTEE: Leandro Terra Messias - Gerente do Departamento de Manutenção e Alessandro Vaghetti Leite - Gerente do Departamento de Suprimentos. CONTRATO CGTEE/098/2018 - PE18600058.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N. PE18600040

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica -CGTEE torna público que está instaurada a licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, tipo menor preço por lote, com o propósito de contratar aquisição de quadros de comando para talhas e pontes rolantes situados na unidade 5 (fase C), conforme especificação do Anexo III - Termo de Referência. A cópia do edital está à disposição dos(as) interessados(as) gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (53) 3245-7728. A abertura das propostas será às 09h do dia 14/09/2018.

> Candiota, 28 de agosto de 2018 ALESSANDRO VAGHETTI LEITE Gerente do Departamento de Suprimentos



## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N. PE18600059

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica - CGTEE torna público que está instaurada a licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, tipo menor preço Global, com o propósito de contratar Aquisição de Juntas Espirotálicas para utilização durante Overhaul da Fase C do Complexo Termelétrico de Candiota, conforme especificação do Anexo III - Termo de Referência. A cópia do edital está à disposição dos(as) interessados(as) gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (53) 3245-7728. A abertura das propostas será às 09h do dia 17/09/2018.

Candiota, 28 de agosto de 2018. ALESSANDRO VAGHETTI LEITE Gerente do Departamento de Suprimentos

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO N. PE18600065

A Companhia de Geração Térmica de Energia Elétrica - CGTEE torna público que está instaurada a licitação na modalidade Pregão, na forma eletrônica, tipo menor preço para contratar aquisição de serviços de manutenção em motores de 6 Kv para a fase C, conforme especificação do Anexo I - Termo de Referência e demais condições estabelecidas no Edital. A cópia do edital está à disposição dos(as) interessados(as) gratuitamente através dos endereços eletrônicos www.licitacoes-e.com.br ou www.cgtee.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas pelo fone: (53) 3245-7728. A abertura das propostas será às 09h do dia 24/09/2018.

Candiota, 28 de agosto de 2018. ALESSANDRO VAGHETTI LEITE Gerente do Departamento de Suprimentos

## COMPANHIA DE PESQUISA DE RECURSOS MINERAIS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N. º 006/SERAFI-BR/2018

Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de limpeza, conservação e higienização nas dependências do Serviço de Administração e Finanças da CPRM, conforme as especificações constantes do Termo de Referência - Anexo I, do Edital. - Processo n. º 110.318/SERAFI-BR/2018 - Entrega das Propostas até: 11/09/2018 às 10h30min, exclusivamente por meio do sistema eletrônico na página www.licitacoes-e.com.br, opção "Acesso Identificado", na opção Pregão Eletrônico, no item Proposta. - Data de Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h30min (Horário de Brasília) - Início da Sessão de Disputa de Preços: 11/09/2018 às 10h45min (Horário de Brasília) - Edital: A disposição dos interessados gratuitamente no sítio www.licitacoes-e.com.br.

MARIANA LARA GOMES DE ARAUJO Pregoeira

#### COMPANHIA DE PESQUISA DE RECURSOS MINERAIS NO AMAZONAS

## EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n.º 061/PR/18 - Contratada: HUMBERTO VIANA PIMENTA FILHO - CPF: 134.349.692-68 - Objeto: Prestação de serviços de Leiloeiro, regularmente matriculado na Junta Comercial, para realização de Leilão presencial de bens móveis inservíveis de propriedade da Companhia de Pesquisa de Recursos Minerais - CPRM. Valor estimado: A contratada será remunerada, exclusivamente, pelo pagamento da comissão de 5% (cinco por cento) sobre quaisquer bens arrematados, devida pelo(s) arrematante(s) do(s) lote(s), nos termos do parágrafo único do artigo 24 do decreto 21.981, de 19/10/32 e consoante proposta apresentada. Considerando o cálculo acima o valor global estimado da remuneração do leiloeiro corresponde a R\$ 6.714,39 (Seis mil, setecentos e quatorze reais e trinta e nove centavos) - CPRM: Esteves Pedro Colnago, Diretor - Presidente - Contratada: Humberto Viana Pimenta Filho, Leiloeiro.

### COMPANHIA DE PESQUISA DE RECURSOS MINERAIS NO RIO DE JANEIRO

## EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n.º 053/PR/18 - Contratada: DECISION SERVIÇOS DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO LTDA.- Objeto: O presente contrato tem por objeto o fornecimento e renovação de licenciamento, subscrições de suporte técnico e serviços correlatos para os produtos VMWare a ser realizado de acordo com o especificado neste instrumento e no Termo de Referência nº 02/2017 - SEINF, que passa a fazer parte integrante deste ajuste, independentemente de transcrição. - Prazo: 36 (trinta e seis) meses, a partir da dada de sua assinatura. - Valor Total: R\$ 155.088,60. - CPRM: Esteves Pedro Colnago, Diretor-Presidente; Fernando Pereira de Carvalho, Diretor de Relações Institucionais e Desenvolvimento - Contratada: Roberto de Oliveira Barbosa, Representante Legal.

### EMPRESA BRASILEIRA DE ADMINISTRAÇÃO DE PETRÓLEO E GÁS NATURAL S/A PRÉ-SAL PETRÓLEO S/A

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

1.Inexigibilidade de Licitação Nº. IL-PPSA-102/2018; 2.Objeto: Prestação de serviços postais; 3.Contratada: Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos; 4.Valor: R\$ 250.000,00; 5.Prazo de vigência: 60 (sessenta) meses; 6.Dispositivo legal: Art. 30, I c/c Art. 29, X, ambos da Lei 13.303/2016. 7.Aprovada pelo Diretor de Administração, Controle e Finanças em conjunto com o Diretor Técnico e de Fiscalização da PPSA, em 28/08/2018

## EMPRESA DE PESQUISA ENERGÉTICA

### DIRETORIA EXECUTIVA

#### EXTRATO DE CONTRATO

Nº do Contrato: CT-EPE-016/2014. Aditivo nº 05. Contratado: INDUSTEC COMERCIAL E SERVIÇOS GERAIS LTDA - CNPJ: 10.213.136/0001-33. Objeto: prorrogação dos prazos de execução e vigência. Fundamento legal: Art. 57, II da Lei 8.666/93. Vigência: 01/09/2018 a 31/08/2019. Valor Total: R\$ 869.722,92. Data de assinatura: 27/08/2018.

#### PETRÓLEO BRASILEIRO S.A.

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160046

Objeto: Aparelho determinador de pressão Abertura das propostas: 11/09/2018 às 16:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160015

Objeto: SISTEMA INIBIDOR DE INCRUSTAÇÃO
Abertura das propostas: 19/09/2018 às 18:00 horas
Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação
serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002159637

Objeto: Correias Transportadoras Abertura das propostas: 25/09/2018 às 14:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002152474

Objeto: Serviços Sistemas de Informação RNEST Abertura das propostas: 19/09/2018 às 15:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

## COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160755

Objeto: Material mudança Malha de NívelSG1223003 Abertura das propostas: 06/09/2018 às 16:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002155850

Objeto: VIDEOSCOPIO
Abertura das propostas: 06/09/2018 às 16:00 horas
Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

## COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002158526

Objeto: ÓLEO LUBRIFICANTE Abertura das propostas: 10/09/2018 às 12:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

#### COMISSÃO DE LICITAÇÃO

### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002122724

Objeto: Análises quimicas/físicoquímicas amostra Abertura das propostas: 25/09/2018 às 14:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002158619

Objeto: Seguro Saude Internacional Abertura das propostas: 19/09/2018 às 12:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160816

Objeto: Analisador de gás H2S Abertura das propostas: 06/09/2018 às 15:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002151564

Objeto: Serviços de atendimento local TIC Abertura das propostas: 17/09/2018 às 11:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002145445

Objeto: Coleta e análise de emissões atmosférica Abertura das propostas: 11/10/2018 às 17:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160812

Objeto: Cobertura de P&I para P-76 Abertura das propostas: 19/09/2018 às 12:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002156928

Objeto: Servico Medição Cont. Perfil Atmosférico Abertura das propostas: 15/10/2018 às 15:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160786

Objeto: Serviço de Imagens de Radares Orbitais Abertura das propostas: 21/09/2018 às 15:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160060

Objeto: 2286636189 - EQUIPAMENTO PT. FULGOR CLEV Abertura das propostas: 06/09/2018 às 14:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002160044

Objeto: Estudos Engenharia Ambiental Abertura das propostas: 19/09/2018 às 11:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO



### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 7002157779

Objeto: Válvula esfera testada a fogo Abertura das propostas: 06/09/2018 às 08:00 horas Obs.: A consulta ao edital e o processamento da licitação serão realizados no portal www.petronect.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## EXPLORAÇÃO E PRODUÇÃO EXPLORAÇÃO E PRODUÇÃO SUL-SUDESTE UNIDADE DE NEGÓCIOS DE EXPLORAÇÃO E PRODUÇÃO DO RIO DE JANEIRO

#### AVISO DE LICENCA

A Petróleo Brasileiro S.A. - PETROBRAS torna público que recebeu do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA, em 29/06/2018, a Renovação da Licença de Operação (RLO) nº 078/2000, referente ao Sistema de Escoamento de Gás Natural do Campo de Roncador - Dutos RG-3 e RG-4, Bacia de Campos, Rio de Janeiro, PROCESSO IBAMA nº 02001.000549/99-97. Esta Licença de Operação terá vigência até o dia 15/06/2023.

Rio de Janeiro-RJ, 27 de Agosto de 2018 EDUARDO COIMBRA DE ALMEIDA Gerente de Segurança, Meio Ambiente e Saúde

#### PETROBRÁS DISTRIBUIDORA S/A

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7002160713/2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160713 que objetiva comprar/contratar P004020979 - FULGORIMETRO possui previsão de início para em 30/08/2018 às 10:00 horas, previsão para abertura de propostas em 11/09/2018 às 09:00 horas e previsão de data de início da disputa em 11/09/2018 às 10:00 horas.

O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada

através do portal www.petronect.com.br"

EDINARDO DE AZEVEDO BARROS Pregoeiro

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7002160056/2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160056 que objetiva comprar/contratar Locação de empilhadeiras na BAPLAN possui previsão de início para em 29/08/2018 às 10:00 horas, previsão para abertura de propostas em 12/09/2018 às 09:00 horas e previsão de data de início da disputa em 12/09/2018 às 10:00 horas.

O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada através do portal www.petronect.com.br".

MARCUS VINICIUS TILHE DA FONSECA Pregoeiro

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7002160805/2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160805 que objetiva comprar/contratar Vigilância Armada na BEAPE possui previsão de início para em 29/08/2018 às 10:00 horas, previsão para abertura de propostas em 21/09/2018 às 09:00 horas e previsão de data de início da disputa em 21/09/2018 às 10:00 horas. O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada

através do portal www.petronect.com.br"

MARCUS VINICIUS TILHE DA FONSECA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7002160774 /2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160774 que objetiva comprar/contratar Suporte Contact Center IP possui previsão de início para em 03/09/2018 às 14:00 horas, previsão para abertura de propostas em 14/09/2018 às 14:00 horas e previsão de data de início da disputa em 14/09/2018 às 15:00 horas.

O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada através do portal www.petronect.com.br".

LUCAS YOKOYAMA REIS Pregoeiro

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7002160777/2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160777 que objetiva comprar/contratar Carregamento e descarga caminhões BAMAT possui previsão de início para em 04/09/2018 às 14:00 horas, previsão para abertura de propostas em 26/09/2018 às 14:00 horas e previsão de data de início da disputa em 26/09/2018 às 15:00

O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada através do portal www.petronect.com.br'

LUCAS YOKOYAMA REIS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7002160778/2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160778 que objetiva comprar/contratar Suporte Técnico BEGON possui previsão de início para em 05/09/2018 às 14:00 horas, previsão para abertura de propostas em 27/09/2018 às 14:00 horas e previsão de data de início da disputa em 27/09/2018 às 15:00 horas.

O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada através do portal www.petronect.com.br".

> LUCAS YOKOYAMA REIS Pregoeiro

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº7002160779/2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160779 que objetiva comprar/contratar Vigilância Armada BALEM-BAMON-BARIX possui previsão de início para em 06/09/2018 às 14:00 horas, previsão para abertura de propostas em 19/09/2018 às 14:00 horas e previsão de data de início da disputa em 19/09/2018 às 15:00 horas.

O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada através do portal www.petronect.com.br".

> LUCAS YOKOYAMA REIS Pregoeiro

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7002160780/2018

O processo de Pregão Eletrônico 7002160780 que objetiva comprar/contratar Serviços Lavanderia Gerência Industrial possui previsão de início para em 10/09/2018 às 14:00 horas, previsão para abertura de propostas em 01/10/2018 às 14:00 horas e previsão de data de início da disputa em 01/10/2018 às 15:00 horas

O edital, a entrega e abertura de propostas será realizada através do portal www.petronect.com.br"

LUCAS YOKOYAMA REIS

Pregoeiro(a)

## Ministério do Desenvolvimento Social

#### SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS **ADMINISTRATIVOS** 

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2018 - UASG 550025

Nº Processo: 71000031459201750. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de assistência técnica, manutenção preditiva, preventiva e corretiva do sistema de climatização composto, majoritariamente, por equipamentos do tipo Variable Refrigerant Flow - VRF e, complementarmente, por aparelhos do tipo Split, o qual encontra-se instalado no no edificio The Union, locado por este Ministério do Desenvolvimento Social - MDS e situado no Setor de Múltiplas Atividades Sul - SMAS - Trecho 03, lote 01, CEP 70610-051 - Brasília - DF, com fornecimento de materiais de consumo, peças e componentes de reposição obrigatoriamente genuínos, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: San Quadra 3, Lote A, Ed. Dnit, Sala 23.25, Asa Norte - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/550025-5-00015-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> CARLOS ANDRE MARTINS SANTOS Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 550025-00001-2018NE000001

## INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

#### DIRETORIA DE BENEFÍCIOS

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Considerando a inexistência de endereços definidos ou atendidos pelos serviços dos Correios, constantes nos sistemas utilizados pela Administração, nos termos do art. 26 da Lei 9.784/99, faculta-se o comparecimento no prazo legal para atender convocação (30 dias), apresentar defesa (10 dias), interpor recurso (30 dias) ou ressarcir o erário (60 dias), que será contado a partir do primeiro dia útil após o prazo de quinze dias da publicação do edital. O interessado deverá comparecer na Agência da Previdência Social (APS) ou Gerência Executiva (GEX) em que for mantido o benefício, das 08h às 12h, munido de documento de identificação

GEX Campos dos Goytacazes. Defesa: 1184163925 Semira Martins Silva; GEX Dourados. Defesa: 1227061975 Jose Francisco da Silva; GEX Imperatriz. Cobrança: 1089410554 CPF 49320300372 Maria Cleidiomar Gomes da Silva: GEX Juazeiro. Recurso: 5302268155 CPF 02919179500 Rosineide Guedes Ramos Martins; 5205746218 CPF 90942914520 Aurivan Alves de Sena; 5460806409 Dailson Freitas de Andrade; Cobrança: 0901339024 CPF 85828416553 Noel de Jesus Santos; GEX Petrolina. Cobrança: 1162637614 Maria Dores Silva Delmondes; GEX Ponta Grossa. Cobrança: 1128899237 Anderson da Silva; 5481698834 Vitor Alexandre Ferreira; 1035075420 Rodrigo Homiak; GEX Santo Antônio de Jesus. Convocação: 1687002026 Lindines Coceicao dos Santos; Recurso: 1620713427 Iolanda Castro Nunes; 1262630905 Manoel de Jesus; GEX São Luís. Defesa: 1548613093 Rosejane Cardoso Mandu; 1548613093 Rosejane Cardoso Mandu; GEX Sobral. Defesa: 0690376880 CPF 05520585300 Claudiana Gabriel de Carvalho; Cobrança: 0690376880 CPF 05520585300 Claudiana Gabriel de Carvalho; GEX Taubaté. Recurso: 0281345651 Renata Silva de Almeida; GEX Teresina. Cobrança: 1643200698 Maria Alcioneida Xavier do Nascimento:

> AGNALDO NOVATO CURADO FILHO Diretor de Beneficios

## DIRETORIA DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E LOĞÍSTICA

## COORDENAÇÃO-GERAL DE LICITAÇÕES E **CONTRATOS**

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 57/2018 - UASG 512006

Nº Processo: 35000001415201651.

PREGÃO SRP Nº 5/2017. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 00343654000118. Contratado: KONA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA -. Objeto: Aquisição de Material Permanente. Fundamento Legal: Leis nºs 10.520/02 e 8.666/93 .Vigência: 23/07/2018 a 23/07/2019. Valor Total: R\$15.996,00. Fonte: 250570202 - 2018NE800776. Data de Assinatura: 23/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO PÚBLICO INSS/DIROFL/CGLCO Nº 2/2018

ALIENAÇÃO DE IMÓVEIS DO FUNDO DO REGIME GERAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL MEDIANTE LEILÃO PÚBLICO

O Instituto Nacional do Seguro Social - INSS, por meio da Coordenação-Geral de Licitações e Contratos, nos termos da Lei nº 11.481/07, e em conformidade ao contido no artigo 14, leva ao conhecimento dos interessados que em sessão pública designada para o dia 25 de setembro de 2018, às 10:00 horas, na Sede da FlexLeilões, sito no Setor de Oficina Norte - SOF/N, Quadra 01, Conjunto C, Lojas 1/12 na cidade de Brasília-DF, o Leiloeiro Público Oficial designado pelo Contrato nº 39/2017/INSS, receberá lances para alienação dos imóveis comerciais de propriedade do Fundo do Regime Geral de Previdência Social constantes deste aviso.

A venda dos imóveis será à vista, podendo o Arrematante utilizar Carta de Crédito

O Edital de Leilão e seus anexos, contendo as condições de venda dos imóveis, bem como outros esclarecimentos, estarão à disposição dos interessados, gratuitamente, a partir do dia 30 de agosto de 2018, na FlexLeilões, sito no Setor de Oficina Norte - SOF/N, Quadra 01, Conjunto C, Lojas 1/12 na cidade de Brasília-DF, das 09:00 às 17:00 horas, de segunda a sexta-feira, telefones 4063-8301/99625-0219, endereço eletrônico joseluiz@flexleiloes.com.br ou no site www.flexleiloes.com.br



ITEM	ENDEREÇO DO IMÓVEL	TIPO	ÁREA (m²)	PREÇO MÍNIMO
01	ONM 17 - Conj. "H" - 36	Casa	$60.84m^2$	R\$ 709.000,00
02	AOS 04 - Bloco "D" - 111	Apartamento	74,61m <sup>2</sup>	R\$ 565.000,00
03	AOS 04 - Bloco "D" - 401	Apartamento	97,22m <sup>2</sup>	R\$ 752.000,00
04	SQS 207 - Bloco "D" - 101	Apartamento	163,03m <sup>2</sup>	R\$ 1.357.000,00
05	SON 310 - Bloco "D" - 404	Apartamento	196,06m <sup>2</sup>	R\$ 1,285.000,00
06	SQN 310 - Bloco "M" - 206	Apartamento	84,57m <sup>2</sup>	R\$ 740.000,00
07	SQN 310 - Bloco "M" - 516	Apartamento	84,57m <sup>2</sup>	R\$ 740.000,00
08	SQN 310 - Bloco "M" - 614	Apartamento	84,57m <sup>2</sup>	R\$ 740.000,00

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE EM RECIFE

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 510677

CONTRATO Nº 03/2017

N° Processo: 35662.000095/2017-17.

Dispensa de Licitação Nº 3/2016.
Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL CNPJ Contratado: 40.432.544/0001-47 Contratado: CLARO S/A -Objeto: Prorrogação da Prestação de Serviço Telefônico Fixo Comutado na modalidade Longa Distância Nacional para chamadas originadas de linhas diretas e de entroncamentos digitais. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/2002, Decreto nº 8.538/2005 e Lei nº8.666/93. Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$376.761,60. PT: 118033908 - Fonte: 339039 NE: 2017NE800119. Data de Assinatura: 28/07/2017

(SICON - 512006-57202 - 2018/NE800034)

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 510677

Número do Contrato: 18/2017. Nº Processo: 35662000018201678. DISPENSA Nº 5/2017. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 24101048000154. Contratado BG COMERCIO E MATERIAIS EIRELI -. Objeto: Prorrogação da prestação do Serviço Telefônico Fixo Comutado - STFC na modalidade de Longa Distância Internacional para as chamadas originadas de linhas diretas e entroncamentos digitais. Fundamento Legal: Lei 10.520/2002, Dec. 5.450/2005 e Lei 8.666/93. Vigência: 01/08/2018 a 01/08/2019. Data de Assinatura: 26/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM RECIFE

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Extrato de Termo Aditivo de Convênio nº 1/2018 - UASG: 511180 Processo nº 35204.000725/2016-61. Partes: INSS - Instituto Nacional do Seguro Social e GEAP Auto Gestão em Saúde, CNPJ nº 03.658.432/0001-82. Objeto: Prorrogação por mais 12(doze) meses do prazo de vigência do Termo de Convênio, firmado com a GEAP Auto Gestão, dos exames médicos periódicos dos servidores. Fundamento Legal: Art. 206-A da Lei nº 8.112/1990, Decreto nº 6.856/2009 e Portaria Normativa nº 04/2009. Vigência: 24/07/2018 a 24/07/2019. Data de Assinatura: 23/07/2018

## GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM ARACAJU

### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 3/2018 - UASG 510080

35448000449201831 Processo: Objeto: Serviços de descupinização, dedetização, desratização e desinsetização nos imóveis pertencentes a Gerência Executiva do INSS em Aracaju/SE. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Para um melhor andamento dos serviços. declaração de Dispensa em 27/08/2018. UBIRAJARA GAMA BARRETO. Tecnico de Seguro Social. Ratificação em 27/08/2018. RAIMUNDO DE BRITO FERREIRA Gerente Executivo do Inss em Aracaju. Valor Global: R\$ 9,250,00. CNPJ CONTRATADA: 04.416.672/0001-33 DEDETIZADORA E DESENTUPIDORA INSETLIG LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 510080-57202-2018NE800034

## EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 4/2018 - UASG 510080

 $N^{o}$  Processo: 35448000424201837 . Objeto: Serviços de manutenção preventiva e corretiva, conserto, revisão e lavagem a serem executados periodicamente nos veículo oficiais da Gerencia Executiva do INSS em Aracaju/SE. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Para um melhor andamento dos serviços declaração de Dispensa em 27/08/2018. UBIRAJARA GAMA BARRETO. Tecnico de Seguro Social. Ratificação em 27/08/2018. RAIMUNDO DE BRITO FERREIRA. Gerente Executivo do Inss em Aracaju. Valor Global: R\$ 16.570,00. CNPJ CONTRATADA 15.418.182/0001-92 CARECAAUTOCAR CENTR CENTRO AUTOMOTIVO LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 510080-57202-2018NE800034

## GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM IMPERATRIZ SERVICO DE ADMINISTRAÇÃO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 511286

Número do Contrato: 18/2017 Nº Processo: 35083001026201491 PREGÃO SISPP Nº 4/2017. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 10965978000141. Contratado : A.S.R. COMERCIO E PRESTADORA DE -SERVICOS DE ENGENHARIA. Objeto: Primeiro termo aditivo referente ao serviço de contrução de plataforma elevatoria. Fundamento Legal: lei 8666/93 . Vigência: 29/05/2018 a 26/08/2018. Data de Assinatura: 28/05/2018

(SICON - 28/08/2018) 511286-57202-2018NE800034

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM PETROLINA

### EXTRATO DE RESILIÇÃO

REFERÊNCIA: Processo nº 35220.000277/2017-89. RESILIÇÃO: Considerando a adesão do Sindicato dos Trabalhadores Rurais Agricultores e Agricultoras Familiares de Flores/PE - STR ao Acordo de Cooperação Técnica (ACT), de abrangência nacional, celebrado entre o Instituto Nacional do Seguro Social - INSS e a Confederação Nacional dos Trabalhadores Rurais, Agricultores e Agricultoras Familiares - CONTAG, fica resilido,a contar da sua publicação na Imprensa Oficial, o acordo em referência, haja vista possuir igual objeto e finalidade do ACT celebrado entre o INSS e a CONTAG. DOS SIGNATÁRIOS: Thalys Eliel Amaral Gomes, Gerente-Executivo do INSS em Petrolina/PE, e João Laercio Ferreira, presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais Agricultores e Agricultoras Familiares de Flores/PE-STR

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORTE/CENTRO-OESTE EM BRASÍLIA

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM BELÉM

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018 - UASG 510120

Nº Processo: 35166000857201859. Objeto: Fornecimento de água mineral acondicionadas em garrafões retornáveis de 20 (vinte) litros, somente o líquido, para atender as necessidades das Unidades do INSS, subordinadas à Gerências Executiva do INSS em SANTAREM/PA Total de Itens Licitados: 7. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Nazare, 79 2 Andar, Nazaré -Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/510120-5-00007-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MARLON DO NASCIMENTO Chefe Logistica

(SIASGnet - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2018 - UASG 510120

Nº Processo: 35166000212201816. Objeto: Contratação de empresa de engenharia para executar os serviços de construção de poço tubular de 6" e profundidade de 50 metros na Agencia da Previdência Social em Mãe do Rio, situado na Rodovia PA 252 -Estrada do Acará - Mãe do Rio/PA.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Nazare, 79 2 Andar, - Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/510120-2-00003-2018. Entrega das Propostas: 17/09/2018 às 10h00. Endereço: Av. Nazare, 79 2 Andar, - Belém/PA.

> MARLON DO NASCIMENTO Chefe da Sllce

(SIASGnet - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. GILVANEIRE CAVALCANTI BELTRÃO Coordenadora-Geral

## GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM PALMAS SEÇÃO DE LOGÍSTICA, LICITAÇÕES E CONTRATOS E ENGENHARÍA

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018 - UASG 510630

Nº Processo: 35695000141201873. Objeto: Contratação de empresa de engenharia para executar obra de serviços de Reforma e Melhoria da Agência da Previdência Social, no Município de Araguaína/TO.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Quadra 201 Sul Av. Ns 01 Conjunto 02 Lote 05, - Palmas/TO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/510630-2-00001-2018. Entrega das Propostas: 17/09/2018 às 09h00. Endereço: Quadra 201 Sul Av. Ns 01 Conjunto 02 Lote 05, - Palmas/TO.

> ARIONE INACIO DE MACEDO Técnico do Seguro Social

(SIASGnet - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

## GERÊNCIA EXECUTIVA EM CUIABÁ EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 511080

Número do Contrato: 11/2015. Nº Processo: 35087000408201548. PREGÃO SISPP Nº 2/2015. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 07618334000172.

Contratado : SETIMA - SERVICOS DE LIMPEZA LTDA..Objeto: Terceiro Termo Aditivo (acréscimo de área) ao contrato de prestação de serviços de limpeza, conservação e higienização nas Gerências Executivas do INSS/MT e unidades a elas vinculadas. Fundamento Legal: Lei nº 10,520/02, Decreto nº 5,450/05 e, subsidiariamente, Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 01/09/2018 05/11/2018. Valor Total: R\$202.109,63. Fonte: 250570202 250570202 2018NE800080. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### SUPERINTENDÊNCIA-REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - ARARAQUARA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2018 - UASG 511352

Nº Processo: 37298000548201817. DISPENSA Nº 2/2018. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CPF Contratado: 08141130870. Contratado LUIS RENATO MARANGONI ZANELLATO - Objeto: Contrato de Locação para Imóvel de Terceiros para a instalação da APS Bebedouro/SP, situado à Rua Benjamin Constant, 359 - Jd Paulista, pelo período de 60 meses, cujos proprietários são: Luis Renato Marangoni Zanellato - CPF: 081.411.308-70 (50% - 2018NE800363), Orlando Ricardo Mignolo (25% - 2018NE800365) e Raquel Toler da Silva Mignolo (25% - 2018NE800362). Fundamento Legal: Lei Ordinária nº 8245/91, Lei 8666/93 e demais normas pertinentes. Vigência: 07/11/2018 a 07/11/2023. Valor Total: R\$696.546,60. Fonte: 250570202 - 2018NE800363. Data de Assinatura:

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

## GERÊNCIA-EXECUTIVA - B - MARÍLIA

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2018 - UASG 511436

Nº Processo: 35664000399201756.

PREGÃO SRP Nº 3/2018. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 04196935000812. GOLDEN DISTRIBUIDORA LTDA. - Obieto: Contratado Aquisição de material de consumo da linha de escritório (papel A4) para atendimento da demanda da Gerência Executiva do INSS em Marília - SP e unidades subordinadas. Fundamento Legal: Lei 10520/2002, Lei Complementar 123/2006, Lei 8666/1993 e demais normas pertinentes. Vigência: 22/08/2018 a 22/12/2018. Valor Total: R\$21.264,00. Fonte: 250570202 - 2018NE800331. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

ISSN 1677-7069

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - PRESIDENTE PRUDENTE

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 23/2018 - UASG 511417

N° Processo: 35423000076201703. PREGÃO SRP N° 1/2017. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 24107669000145. Contratado: IMAVE COMERCIO DE PRODUTOS EM -GERAL LTDA. Objeto: Aquisição de material de consumo - do tipo copa e cozinha. Fundamento Legal: Lei 10520/02; Dec 5420/05; Dec 7892/13; Lei 8666/93; Lei 8078/90. Vigência: 20/08/2018 a 18/12/2018. Valor Total: R\$2.639,70. Fonte: 250570202 -2018NE800248. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 26/2018 - UASG 511417

Nº Processo: 35393000161201768 PREGÃO SRP Nº 3/2017. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 04739409000185. Contratado: GAMA FORTE PRODUTOS E SERVICOS -EIRELI. Objeto: Aquisição de material de consumo - do tipo expediente. Fundamento Legal: Lei 10520/02; Dec 5420/05; Dec 7892/13; Lei 8666/93; Lei 8078/90. Vigência: 20/08/2018 a 18/12/2018. Valor Total: R\$421,25. Fonte: 250570202 - 2018NE800251. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - RIBEIRÃO PRETO

#### EXTRATO DE ADESÃO

REFERÊNCIA: Processo 35426.000719/2018-61. Termo de Adesão ao Acordo de Cooperação Técnica que celebram entre si o Instituto Nacional do Seguro Social (INSS), a Federação das

Indústrias do Estado de São Paulo (FIESP) e o Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - Departamento Regional de São Paulo (SENAI-SP), no âmbito da Reabilitação Profissional. DO OBJETO: Integrar a Gerência Executiva do INSS em Ribeirão Preto - SP ao Acordo de Cooperação Técnica celebrado entre o INSS, a FIESP e o SENAI-SP em 25 de setembro de 2017, publicado no Diário Oficial da União - DOU nº 197 de 13 de outubro de 2017, Seção 3, página 116. VIGÊNCIA: O Termo vigorará pelo prazo de 2 (dois) anos, a partir da data de sua publicação no Diário Oficial da União - DOU, conforme cláusula 10<sup>a</sup> do Acordo firmado. DATA DA ASSINATURA: 03 de julho de 2018. DOS SIGNATÁRIOS: Márcia da Silva Morgado, Gerente Executiva Substituta da Gerência Executiva do INSS em Ribeirão Preto - SP, e Fausto Renato Vilela, Chefe do Serviço de Saúde do Trabalhador da mesma Gerência Executiva.

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - SÃO JOSÉ DO RIO PRETO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 59/2018 - UASG 511424

Nº Processo: 35460000332201627

PREGÃO SRP Nº 1/2017. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 04479683000162. Contratado: IRMAOS GLERIANO LTDA -. Objeto: Aquisicao de material de consumo, sendo agua mineral, para atender as necessidades da Gerencia Executiva do INSS em Sao Jose do Rio Preto/SP e unidades vinculadas Fundamento Legal: Lei 10520/2002, Lei complementar 123/2006, Lei 8666/93 e demais normas pertinentes. Vigência: 17/08/2018 a 16/08/2019. Valor Total: R\$17.100,00. Fonte: 250570202 - 2018NE800315. Data de Assinatura: 17/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

## SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE

# AVISO DE DISPONIBILIZAÇÃO DE IMÓVEIS DO FUNDO DO REGIME GERAL DA PREVIDÊNCIA SOCIAL PARA ALIENAÇÃO A ÓRGÃOS PÚBLICOS

O INSS - Instituto Nacional do Seguro Social, através da Superintendência Regional Sudeste II em Belo Horizonte, no Estado de Minas Gerais, nos termos dos parágrafos primeiro e segundo do artigo 14 da Lei nº 11.481, de 31/05/2007, leva ao conhecimento das entidades da Administração Pública que está disponibilizando para alienação os imóveis abaixo relacionados:

Localidade	
Rio de janeiro/RJ	

Endereço	Tipo	Área- m²	Valor de Avaliação
Rua Marinho Pessoa, nº 76, Irajá	casa	Terreno 284,50 e construção	R\$ 271.000,00
		154,20	

As entidades interessadas na aquisição dos imóveis deverão se manifestar no prazo de 15 (quinze) dias contados da publicação deste

Aviso. Outros esclarecimentos poderão ser obtidos no Setor de Patrimônio Imobiliário/SENGPAI da Superintendência Regional Sudeste II, localizado no 12º andar, sala 1204, na Avenida Amazonas, nº 266- Centro- Belo Horizonte-MG, Cep:30.180.001,das 10:00 às 16:00 horas, de segunda a sexta-feira, onde também deverá ser efetuada a entrega de oficio pelos interessados, manifestando o interesse na aquisição do imóvel.

> Belo Horizonte-MG 24 de agosto de 2018 VALÉRIO JOSÉ DE ALMEIDA FILHO Superintendente Regional Sudeste II -substituto

## GERÊNCIA EXECUTIVA - B - BARBACENA

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 511829

Número do Contrato: 26/2014. Nº Processo: 35104000038201411. PREGÃO SISPP Nº 3/2014. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 68533967000172. Contratado: PAPELARIA E COPIADORA COPYSUL -LTDA... Objeto: Quarto termo aditivo ao contrato de prestação de serviços de empresa especializada em serviços continuados de reprografía e impressão.Fundamento Legal: Lei 8666/93, 10520/2002, 9430/98 e decreto 3555/2000. Vigência: 08/09/2018 a 07/09/2019. Valor Total: R\$143.037,60. Fonte: 250570202 - 2018NE800195. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2018 - UASG 511829

Número do Contrato: 31/2007. Nº Processo: 35104000241200750. DISPENSA Nº 5/2007. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CPF Contratado: 27638634691. Contratado: MAURO LUCIO RODRIGUES DE AGUIAR -.Objeto: Sexto termo aditivo ao contrato de locação de imóvel de terceiros. Fundamento Legal: Lei 8666/93, art 26. Vigência: 06/09/2018 a 05/09/2023. Valor Total: R\$165.216,60. Fonte: 118033908 - 2018NE800194. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 6/2018 - UASG 511829

Número do Contrato: 34/2007. Nº Processo: 35104000241200750. DISPENSA Nº 5/2007. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CPF Contratado: 28051912691. Contratado: MURILO RODRIGUES DE AGUIAR -.Objeto: Sexto termo aditivo ao contrato de locação de imóvel de terceiros INSS com Murilo Rodrigues de Aguiar. Fundamento Legal: Lei 8666/93, art 26 Vigência: 06/09/2018 a 05/09/2023. Valor Total: R\$82.608,00. Fonte: 118033908 - 2018NE800198. Data de Assinatura: 27/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO N° 6/2018 - UASG 511829

Número Contrato: 35/2007. No Processo: 35104000241200750. DISPENSA Nº 5/2007. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CPF Contratado: 56487436615. Contratado: FERNANDO ANTONUCCI -. Objeto: Sexto termo aditivo ao contrato de locação de imóvel de terceiros INSS com Fernando Antonucci. Fundamento Legal: Lei 8666/93, art 26 . Vigência: 06/09/2018 a 05/09/2023. Valor Total: R\$82.608,00. Fonte: 118033908 - 2018NE800200. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - DUOUE DE CAXIAS

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 1/2018 - UASG 512087

Nº Processo: 35311000497201793 . Objeto: Locação de imóvel de terceiros, para funcionamento da APS Belford Roxo, sito à Avenida Benjamin Pinto Dias, nº 895, 1º e 2º pavimentos, Centro, Belford Roxo/RJ. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Reconhecimento de inviabilidade de disputa, uma vez que apenas 01 interessado acorreu à convocação da GEXDUQ. declaração de Inexigibilidade em 27/08/2018. VALTER ASSUNCAO DA MOTTA. Chefe da Sllce. Ratificação em 27/08/2018. MARCOS DE OLIVEIRA FERNANDES. Gerente Executivo. Valor Global: R\$ 204.000,00. CNPJ CONTRATADA: 11.614.653/0001-87 FORCA TOTAL REI PARTICIPACOES E EMPREENDIMENTOS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - OURO PRETO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 13/2018 - UASG 511851

Número do Contrato: 8/2014. Nº Processo: 35140000199201206. TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2013. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 04686641000100 Contratado LOFT INTERIORES ARQUITETURA E -CONSTRUCAO LTDA. Objeto: Alteracao de cronograma fisico financeiro e dilatacao de prazo de execucao de projetos de construcao da Agencia do INSS em Ponte Nova. Fundamento Legal: Art 57 da Lei 8666/93 . Vigência: 21/05/2018 a 20/07/2018. Data de Assinatura: 21/05/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

## GERÊNCIA EXECUTIVA - B - UBERLÂNDIA EXTRATO DE CONTRATO Nº 26/2018 - UASG 511840

Nº Processo: 35162000143201538.

DISPENSA Nº 8/2018. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CPF Contratado: 65204832653. Contratado LILIAN CRISTINA BRITO DOS SANTOS -. Objeto: Contrato de locação de imóvel para abrigar Agência do INSS em Campina Verde (MG),. Fundamento Legal: Art 24 inc X Lei 8666/93 e Lei 8245/91. Vigência: 01/08/2018 a 01/08/2019. Valor Total: R\$15.600,00. Fonte: 250570202 - 2018NE800116. Data de Assinatura: 20/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 511840-57202-2018NE800034

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS

GERÊNCIA EXECUTIVA - A - EM CURITIBA

## EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 8/2018

REFERÊNCIA: Processo n° 35183.001219/2018-47; PARTES: Instituto Nacional do Seguro Social - INSS e URBS Urbanização de Curitiba S/A; OBJETO: Acordo de Cooperação Técnica para permitir que a empresa realize em favor dos seus representados o requerimento de serviços do INSS, tais como, Aposentadoria por Idade Urbana, Aposentadoria por Tempo de Contribuição, Pensão por Morte Previdenciária, Auxílio-Reclusão, Salário Maternidade e Atualização de Cadastro, na modalidade atendimento a distância, bem como a preparação e instrução de requerimentos para posterior análise do INSS, a quem incumbe reconhecer ou não o direito à percepção de beneficios. DATA DA ASSINATURA: 17/08/2018; VIGÊNCIA: 60 (sessenta) meses, a contar da data da publicação no Diário Oficial da União - D.O.U; SIGNATÁRIOS: Pelo INSS - Aldebrando Lins de Albuquerque - Gerente Executivo do INSS/Curitiba/Pr; Pela Acordante - Ogeny Pedro Maia Neto - Presidente

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CANOAS

## EXTRATO DE CONTRATO Nº 23/2018 - UASG 510921

Nº Processo: 35247000140201815.

PREGÃO SISPP Nº 3/2018. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 13341373000178. Contratado: A. SCHROEDER PEREIRA AR -CONDICIONADO. Objeto: Instalação de equipamentos de ar condicionado na APS Guaíba. Fundamento Legal: Lei 8666/93 . Vigência: 28/08/2018 a 28/02/2019. Valor Total: R\$5.977,24. Fonte: 100000000 -2018NE800210. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

# GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CASCAVEL

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 46/2018 - UASG 510699

Nº Processo: 35187000441201892

DISPENSA Nº 8/2018. Contratante: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO -SOCIAL. CNPJ Contratado: 23188464000179. Contratado : CA BASTOS -.Objeto: Aquisição de 05 unidades de termômetro digital para atender demanda de segurados inscritos no Programa de Reabilitação Profissional da Gex Cascavel no curso de Técnico em Enfermagem. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993 . Vigência: 15/08/2018 a 31/12/2018. Valor Total: R\$95,00. Fonte: 250570202 -2018NE800243. Data de Assinatura: 15/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM PONTA GROSSA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018 - UASG 510685

 $N^{\circ}$  Processo: 35198000670201888. Objeto: ÁGUA MINERAL, sem gás, envasada em garrafão de POLICARBONATO, liso, transparente, capacidade para acondicionamento de 20 litros, com lacre inviolável envasado mecanicamente, dentro dos padrões estabelecidos pelo Departamento Nacional de Produção Mineral - DNPM e Agência Nacional de Vigilância Sanitária - ANVISA, com marca, procedência e validade (mínima de 06 meses) impressas na embalagem do produto. Total de Itens Licitados: 16. Edital: 30/08/2018 das 09h00 às 11h00 e das 14h00 às 16h00. Endereço: Rua Marquês do Paraná, 799, - Ponta Grossa/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/510685-00001-2018. Entrega das Propostas: a partir de 30/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 17/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> RICARDO HOKUMURA REIS Pregoeiro

Dias: 29/08/2018 e 03/09/2018

(SIASGnet - 28/08/2018) 512006-57202-2018NE800034

### SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL

### EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE PARCELAMENTO ADMINISTRATIVO DE DÉBITO Nº 10/2018-SESAN/CGEOF/COPC

Termo de Parcelamento de débito referente ao Convênio 238/2009 (SICONV 718481) - Processo original 71000.088435/2009-62. Objeto: Concessão de Parcelamento Administrativo de débito, referido na Portaria MDS nº 82, de 15/05/2012.

Partes: Ministério do Desenvolvimento Social - MDS (CNPJ: 05.526.783/0001-65) e o Município de Lauro de Freitas/BA (CNPJ: 13.927.819/0001-40).

Prazo: 18 (dezoito) meses consecutivos.

Valor total apurado: R\$ 275.350,63 (duzentos e setenta e cinco mil, trezentos e cinquenta reais e sessenta e três centavos)

Valor da primeira parcela: R\$ 15.297,26 (quinze mil, duzentos e noventa e sete reais e vinte e seis centavos).

Vencimento da primeira parcela: ocorrerá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis contados da data da publicação deste extrato no Diário Oficial da União - DOU

Vencimento das demais parcelas: O vencimento das parcelas será no último dia útil de cada mês, a contar do mês subsequente ao pagamento da primeira parcela, sendo que o débito objeto do parcelamento será atualizado mensalmente mediante utilização do Sistema Débito, conforme Decisão nº 1.122/2000, do Plenário do Tribunal de Contas da União -TCU.

Data de assinatura: 27 de agosto de 2018.

Data de consolidação: a partir da publicação. Assinam: Pela Secretaria Nacional de Segurança Alimentar e Nutricional do MDS: Lilian dos Santos Rahal (CPF nº 117.363.848-21). Pelo Município Lauro de Freitas/BA: Moema Isabel Passos Gramacho (CPF nº 133.399.825-20).

# Ministério do Meio Ambiente

# AGÊNCIA NACIONAL DE ÁGUAS

ÁREA DE ADMINISTRAÇÃO

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO, FINANÇAS E GESTÃO DE PESSOAS

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº: 02501.001719/2015-37; Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 054/2016/ANA; Contratante: Agência Nacional de Águas - ANA, CNPJ nº 04.204.444/0001-08; Contratada: META TELECOM GESTORA DE DADOS LTDA., CNPJ nº 06.021.578/0001-00; Objeto: Prorrogar o prazo de vigência de que trata a Cláusula Oitava do Contrato nº

054/2016/ANA, para até 27/9/2019, e indicar o crédito orçamentário e a nota de empenho para custear as despesas do exercício financeiro de 2018; Funcional Programática: 18.544.2084.2378.0001; Fonte: 0183; Natureza da despesa: 3.3.90.40; UGR: 443014 - SGH; Nota de Empenho: 2018NE800359, de 3/8/2018, no valor de R\$ 11.797,50, em reforço à 2018NE800127; Data de assinatura: 3/8/2018.

# INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2018 - UASG 193099

Processo: 02001019575201859. DISPENSA Nº 9/2018. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO -AMBIENTE E DOS RECURSOS NA. CNPJ Contratado: 10631328000160. Contratado: EXPECTA SERVICOS EM MEDICINA -PREVENTIVA - LTDA Objeto: Contratação de serviços de forma contí-nua dos serviços de assitência médica ambulato-rial e urgência, nas especialidades de assiteireta infedica ambulato-rial e digereta, las especialidades de clínicogeral, enfermeiro, técnico de enfermagem e au-xiliar de saúde bucal. -. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93 - Art. XI. Vigência: 20/08/2018 a 01/09/2018. Valor Total: R\$653.999,62. Fonte: 250193034 - 2018NE800809. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 193099-19200-2018NE800006

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 1/2018 - UASG 193124

Processo: 02023002325201821. DISPENSA Nº 5/2018. Contratante: INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO -AMBIENTE E DOS RECURSOS NA. CNPJ Contratado: 10439655000114. Contratado: PEDRO REGINALDO DE ALBERNAZ FARIA-E FAGUNDES LTDA. Objeto: Contratação emergencial de Tratadores de Animais Silvestres para o CETAS - Porto Alegre/RS. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 . Vigência: 06/07/2018 a 31/12/2018. Valor Total: R\$67.451,22. Fonte: 174193034 - 2018NE800122. Data de Assinatura: 06/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 193099-19211-2018NE800006

#### EXTRATO DE RESCISÃO

Espécie: RESCISÃO DO CONTRATO Nº 25/2017. Processo: O2001.00559720159. Contratante: INSTITUTO BRAS DO MEIO AMBIEN E -DOS REC NAT RENOVAVEIS. CNPJ Contratado: 14599010000108. Contratado: CLEAN SERVICE CONSTRUCOES, -INCORPORACOES E SERVICOS GER. Objeto: Rescisão amigavel do Contrato Adminis-trativo nº 25/2017. Fundamento Legal: Inciso II-art.79-Lei 8666/93.Data de Rescisão: 20/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 193099-19211-2018NE800006

# DIRETORIA DE LICENCIAMENTO AMBIENTAL

# EDITAL Nº 23/2018

Processo nº 02001.100322/2017-20

Abertura de Prazo Para Solicitação de Audiências Públicas

O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis (IBAMA), em atendimento ao disposto na Resolução CONAMA nº 09/87, informa a abertura de um prazo de Resolução CONAMA nº 09/8/, informa a abertura de um prazo de 45 dias para a solicitação de Audiências Públicas com o objetivo de discutir o Estudo de Impacto Ambiental - EIA - e respectivo Relatório de Impacto Ambiental - RIMA - do empreendimento Linha de Transmissão 500 kV Fernão Dias - Terminal Rio, processo 02001.100322/2017-20. A solicitação deve ser encaminhada à Superintendência do IBAMA no Rio de Janeiro, no seguinte endereço: Praça XV de Novembro, nº 42, 9º andar, Centro, Rio de Janeiro/RJ - CEP: 20.010-010. Tel.: (21) 3077-292, ou pelo endereço eletrônico; na rigiliadama gover A inda em Centro, Rio de Janeilo RJ - CEP. 2010-0-010. Tel.. (21) 307/4292, ou pelo endereço eletrônico: nla.rj@ibama.gov.br. Ainda, em
atendimento ao disposto no Art. 11 da Resolução CONAMA nº
01/86, o IBAMA informa que os estudos ambientais se encontram
à disposição para consulta, nos locais a seguir relacionados:
Prefeitura Municipal de Atibaia, Avenida da Saudade, 252, Centro,
Atibaia/SP; Prefeitura Municipal de Bragança Paulista, Avenida
Antonio Pires Pimentel, 2015, Centro, Bragança
Paulista/SP;Prefeitura Municipal de Piracaia, Avenida Doutor
Cândido Rodrigues, 120, Centro, Piracaia/SP; Prefeitura Municipal
de Igaratá, Avenida Benedito Rodrigues de Freitas, 330, Centro,
Igaratá/SP; Prefeitura Municipal de São José dos Campos, Rua
José de Alencar, 123, Centro, São José dos Campos/SP; Prefeitura
Municipal de Monteiro Lobato, Praça Deputado Antonio Silvio
Cunha Bueno, 180, Centro, Monteiro Lobato/SP; Prefeitura
Municipal de Caçapava, Rua Capitão Carlos de Moura, 243, Vila
Pantaleão, Caçapava/SP; Prefeitura Municipal de Tremembé, Rua
Sete de Setembro, 701, Centro, Tremembé/SP; Prefeitura
Municipal de Taubaté, Avenida
Tiradentes, 520, Centro,
Taubaté/SP; Prefeitura Municipal de Pindamonhangaba, Avenida
Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso,
Pindamonhangaba/SP; Prefeitura Municipal de Potim, Praça 4292, ou pelo endereço eletrônico: nla.rj@ibama.gov.br. Ainda, em Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso, Pindamonhangaba/SP; Prefeitura Municipal de Potim, Praça Miguel Corrêa dos Ouros, 101, Centro, Potim/SP; Prefeitura Municipal de Guaratinguetá, Rua Aluísio José de Castro, 147, Chácara Selles, Guaratinguetá/SP; Prefeitura Municipal de Lorena, Avenida Capitão Messias Ribeiro, 625, Olaria, Lorena/SP; Prefeitura Municipal de Cachoeira Paulista Avenida Coronel Domiciano, 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP; Prefeitura Municipal de Cruzeiro, Rua Capitão Neco, 18, Centro,

Cruzeiro/SP; Prefeitura Municipal de Silveiras, Praca Padre Antônio Pereira de Azevedo, 52, Centro, Silveiras/SP; Prefeitura Municipal de Lavrinhas, Paço Municipal, 200, Centro, Lavrinhas/SP; Prefeitura Municipal de Queluz, Rua Prudente de Moraes, 100, Centro, Queluz/SP; Prefeitura Municipal de Areias Praça Nove de Julho, 202, Centro, Areias/SP; Prefeitura Municipal de São José do Barreiro, Rua José Bento Teixeira, 45, Centro, São José do Barreiro/SP; Prefeitura Municipal de Arapeí Rua das Missões, 08, Centro, Arapei/SP; Prefeitura Municipal de Bananal, Praça Dona Domiciana, 185, Centro, Bananal/SP; Prefeitura Municipal de Resende, Rua Augusto Xavier de Lima, 251, Jardim Jalisco, Resende/RJ; Prefeitura Municipal de Barra Mansa, Rua Luiz Ponce, 263, Centro, Barra Mansa/RJ; Prefeitura Municipal de Volta Redonda, Praça Sávio Gama, 53, Aterrado, Volta Redonda/RJ; Prefeitura Municipal de Piraí, Praça Getúlio Vargas, s/n°, Centro, Piraí/RJ; Prefeitura Municipal de Paracambi, Rua Juiz Emílio Carmo, 50, Centro, Paracambi/RJ; Biblioteca Municipal de Atibaia, Rua Benedito de Almeida Bueno, 252, Centro, Atibaia/SP; Biblioteca Municipal de Bragança, Praça Hafis Hab Adi Chedid, 125, Jardim América, Atibaia/SP; Biblioteca Municipal de Piracaia, Praça do Rosário, 46, Centro, Piracaia/SP; Biblioteca Municipal de Igaratá, Rua Maria Helena Marcondes, 60, Igaratá/SP; Biblioteca Municipal de São José dos Campos, Rua Quinze de Novembro, 99, Centro, São José dos Campos/SP; Biblioteca Municipal de Caçapava, Av. Cel. Manoel Inocêncio, 198, Vila São João, Caçapava/SP; Biblioteca Municipal de Monteiro Lobato, Praça Deputado Antonio Silvio Cunha Bueno, 180, Centro, Monteiro Lobato/SP; Biblioteca Municipal de Tremembé, Praca Jorge Tibiricá, 93, Centro, Tremembé/SP; Biblioteca Municipal de Taubaté, Parque Doutor Barbosa de Oliveira. S/N Taubaté/SP; Biblioteca Municipal Pindamonhangaba, Ladeira Barão de Pindamonhangaba, S/N, Pindamonhangaba/SP; Biblioteca Municipal de Potim, Avenida Rio Grande do Sul, 43, Jardim Alvorada, Potim/SP; Biblioteca Municipal de Guaratinguetá, Praça Condessa de Frontim, 10, Guaratinguetá/SP; Biblioteca Municipal de Lorena, Praça Conde de Moreira Lima, S/N, Lorena/SP; Biblioteca Municipal de Cachoeira Paulista, Av. Conselheiro Rodrigues Alves, S/N, Centro, Cachoeira Pauista/SP; Biblioteca Municipal de Cruzeiro, Av. Jorge Tibiriçá, 1037, Cruzeiro/SP; Biblioteca Municipal de Silveiras, Praça Padre Antônio Pereira de Azevedo, 52, Centro, Silveira/SP; Biblioteca Municipal de Lavrinhas, Rua Manoel Machado, 516, Lavrinhas/SP; Biblioteca Municipal Queluz, Rua Bica da Costa, N.º 3-9 - Estrada Nacional 117/2 Pendão, Queluz/SP; Biblioteca Municipal Areias, Rua XV de Novembro, 170, Centro, Areias/SP; Biblioteca Municipal São José do Barreiro, Rua Tenente Magalhães, 109, Centro, São José do Barreiro/SP; Biblioteca Municipal Arapeí, Rua Missões, 08, Arapeí/SP; Biblioteca Municipal Bananal, Rua Dr. Rangel de Almeida, S/N, Centro, Bananal/SP; Biblioteca Municipal Resende, Praça do Centenário, S/N, Centro, Resende/RJ; Biblioteca Municipal Barra Mansa, Rua Custódia Ferreira Leite, 1, Centro, Barra Mansa/RJ; Biblioteca Municipal Volta Redonda, Rua 16, 101, Vila Santa Cecília, Volta Redonda/RJ; Biblioteca Municipal Piraí, Rua Dr. Luiz Antônio Garcia Silveira, 16, Piraí/RJ; Biblioteca Municipal Paracambi, Rua Alberto Leal de Cardoso, S/N, Centro, Paracambi/RJ. O EIA/RIMA deste empreendimento ainda tem sua cópia digital disponibilizada no endereco eletrônico do IBAMA: http://licenciamento.ibama.gov.br/Linha%20de%20Transmissao/

LT%20500%20kV%20-%20Fern%C3%A3o%20Dias%20-%20Terminal%20Rio/EIA%20-%20RIMA/

> LARISSA CAROLINA AMORIM DOS SANTOS Diretora

# SUPERINTENDÊNCIA NO AMAZONAS

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 5/2018 - UASG 193100

Processo: 02005.001231/2018 . Objeto: Prestação de serviços de controle de pragas e vetores, dedetização, descupinização e desratização, incluindo aplicações, inspeções e manutenção, com a finalidade de atender as necessidades do prédio do IBAMA/AM, CETAS e Restaurante. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: A licitação é dispensável, com valor menor que o descrito no Inciso II do Art. 24 da Lei 8.666/93. declaração de Dispensa em 28/08/2018. PEDRO VARGAS PADUÁ. Responsável Nucomp. Ratificação em 28/08/2018. JOSE LELAND JUVENCIO BARROSO. Superintendente. Valor Global: R\$ 7.500,00. CNPJ CONTRATADA : 04.340.513/0001-00 M A DA COSTA DOS SANTOS.

(SIDEC - 28/08/2018) 193100-19311-2018NE800006

# 110

### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

ISSN 1677-7069

O Núcleo de Fiscalização-NUFIS e Superintendente do IBAMA no Estado do Amazonas, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital NOTIFICA os interessados abaixo relacionados, que por se encontrarem em lugar incerto e não sabido, não procurados, e/ou recusado o recebimento, e/ou recebidos por terceiros, referente ao Auto de Infração, abaixo descrito, sendo que o autuado tem o prazo de vinte (20) dias, a partir da publicação do presente, para pagar a multa com desconto de 30% (trinta por cento) ou apresentar defesa, conforme dispõe a legislação vigente.

INTERESSADO	CPF/CNPJ	N° PROCESSO	Nº AI
IVONE COELHO GONÇALVES	613.051.032-20	02005.101166/2017-84	9050279-E
ALCINEY MENESES DOS SANTOS	531.899.732-53	02005.100821/201787	9049276-E
JOSÉ REINALDO LOEBLEIN	311.519.222-34	02005.000246/2017-13	7579-E
ENILSON EVANGELISTA DE SILVA	727.706.512-34	02005.00741/2009-30	28560-E
DESCONHECIDO		02005.10355/2017-11	793982-E
ILDA CANDIDO PANTOJA	015.405.572-78	02005.100823/2017-76	9129361-E
DESCONHECIDO		02009.101399/2017-47	749824-E

Fica assegurado o direito de vistas dos respectivos processos, aos interessados na Superintendência Estadual no Amazonas, com sede a Av. Ministro Mário Andreazza s/n-BR 319 km 01-Distrito Industrial em Manaus-Amazonas nos horários de 08:00h às 12:00 e de 13:00h às 17:00h. Caso tenha ocorrido o pagamento ou por qualquer motivo ainda não tenha ocorrido a baixa do débito, o interessado deve apresentar comprovante de pagamento para que seja efetuada a regularização da pendência.

CICERO IRISVAM FURTADO DE SOUZA Chefe do NUFIS/AM

> JOSÉ LELAND J BARROSO Superintendente Ibama-Am

### SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018 - UASG 193103

Processo: 02519000011201812. Objeto: Aquisição de alimentos para o CETAS de Porto Seguro/BA. Total de Itens Licitados: 28. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av.manoel Dias da Silva  $\mathbb{N}^\circ$  111 Amaralina., - Salvador/BA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/193103-5-00005-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ALBERTO JOSE SANTANA Superintendente

(SIASGnet - 28/08/2018) 193099-19211-2018NE800006

# SUPERINTENDÊNCIA NO ESPÍRITO SANTO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 3/2018 - UASG 193107

Processo: 02009000685201877. Objeto: Aquisição periódica de forma parcelada de produtos hortifrutigranjeiros em estado natural (in natura), industrializados, rações ovos e carnes para guarnecer o Centro de Triagem de Animais Silvestres - CETAS - da Superintendência do IBAMA no Espírito Santo.. Total de Itens Licitados: 49. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h30. Endereço: Av.mascarenhas de Moraes, 2487 - Bento Ferreira, Bento Ferreira - Vitória/ES ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/193107-5-00003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

NATALIA DE ALMEIDA CAMPAGNARO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 193107-19211-2018NE800006

# SUPERINTENDÊNCIA EM RONDÔNIA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 9/2018 - UASG 193121

Processo: 0202400516/201829. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de Agenciamento de Viagens, sob demanda, compreendendo os serviços de reserva, emissão, marcação, remarcação e cancelamento de passagens aéreas para voos regulares de passageiros no Brasil, destinados ao Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis - IBAMA/RO, conforme especificações no Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 14h30 às 17h30. Endereço: Av.jorge Teixeira, 3559, Costa e Silva - Porto Velho/RO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/193121-5-00009-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Atender todas especificações exigidas no edital e seus anexos..

CLAUDITE MARIA FERREIRA RIBAS Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 193034-19211-2018NE800006

# SUPERINTENDÊNCIA EM RORAIMA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018 - UASG 193122

Processo: 02025101044201750. Objeto: O objeto da presente licitação é o registro de preços de aquisição parcelada de combustíveis (gasolina , óleo diesel comum e lubrificante, óleo 2T), conforme detalhamentos constantes neste Edital e anexos, consoante o Processo em epígrafe.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Av. Brigadeiro Eduardo Gomes, 4358, Aeroporto - Boa Vista/RR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/193122-5-00003-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

MOISES RODRIGUES
Pregoeiro

(SIASGnet - 27/08/2018) 193122-19211-2018NE080006

# SUPERINTENDÊNCIA EM MINAS GERAIS

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO Nº 10/2018

O Superintendente do IBAMA em Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais, pelo presente Edital, faz NOTIFICAÇÃO dos interessados abaixo relacionados, por encontrarem em lugar incerto e não sabido da instrução de Processo Administrativo em decorrência de penalidades impostas por Auto de Infração e Termos Próprios lavrados em virtude de descumprimento na Legislação Ambiental. Ficam os mesmos cientes que lhes é facultada a apresentação de defesa administrativa, no prazo de 20 (vinte) dias, a partir da data de publicação deste. Transcorrido o prazo de defesa, o Auto de Infração será homologado e o débito definitivamente consolidado. E para que chegue ao conhecimento do interessado, foi expedido o presente Edital, a ser publicado pela Imprensa Oficial.

INTERESSADO	CPF/CNPJ N°	Nº PROCESSO	N° AI E TERMOS PROPRIOS
GERALDO APARECIDO DOS REIS	253.018.966-87	02554.000072/2018-53	AI:9143251/E
			TA:752638/E
			TA:479315-C
VALERIANO DA SILVA CORREA NETO	069.181.616-60	02015.002067/2018-82	AI:9166508/E
VALERIANO DA SILVA CORREA NETO	069.181.616-60	02015.002068/2018-27	AI: 9166507/E
EMPRESA MINERAÇÃO PARAÍSO LTDA	04.726.767/0002-34	02015.102440/2017-13	AI:9166492/E
LUCAS DA SILVA CARNEIRO	020.053.336-38	02015.003765/2018-03	AI:9218301/E

Vistas dos respectivos processos poderão ser obtidas na Superintendência do IBAMA em Minas Gerais à Av. Do Contorno nº 8121-Cidade Jardim Belo Horizonte/MG - Fone (31) 3555.6100. Caso já tenha ocorrido o pagamento, o interessado deverá apresentar o comprovante de pagamento, para que seja efetuada a referida baixa.

#### JULIO CESAR DUTRA GRILLO

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

O Superintendente do IBAMA em Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e em cumprimento ao disposto no art. 57, § 1°, II, da IN IBAMA n°10, de 07 de dezembro de 2012, NOTIFICA os abaixo elencados do julgamento em primeira instância do Auto de Infração, objeto do Processo Administrativo respectivo, confirmando-se as penalidades aplicadas. Informa, neste ato, que desta decisão cabe recurso à autoridade competente de segunda instância no prazo de 20 (vinte) dias, conforme art. 94 da IN IBAMA 10/12. A não apresentação de recurso em tempo hábil ou o não pagamento do débito no prazo de 5 (cinco) dias implica a inclusão do devedor no CADIN e a posterior inscrição do débito em Dívida Ativa, protesto extrajudicial e Execução Fiscal.

CPF/CNPJ	Nº PROCESSO	Nº DO AI
722.617.576-20	02015.001462/2012-52	596101/D
002.485.898-65	02015.005245/2011-51	593455/D
093.523.076-90	02015.003308/2011-34	612182/D
057.411.386-08	02015.002981/2011-57	691771/D
071.332.195-49	02015.001419/2011-14	611706/D
211.619.176-91	02015.001085/2011-71	691543/D
71.137.624/0001-01	02015.000911/2012-45	596559/D
294.803.376-49	02015.004755/2010-20	584123/D
726.426.707-59	02015.004586/2008-11	573015/D
004.392.246-59	02015.003060/2011-10	611827/D
703.068.698-53	02015.005101/2011-02	691691/D
098.663.246-56	02015.000893/2015-44	9093387/E
072.278.146-61	02015.002747/2011-20	611873/D
850.214.668-87	02015.002193/2015-94	6309/E
293.522.278-40	02015.002008/2015-61	9046912/E
	722.617.576-20 002.485.898-65 093.523.076-90 057.411.386-08 071.332.195-49 211.619.176-91 71.137.624/0001-01 294.803.376-49 726.426.707-59 004.392.246-59 703.068.698-53 098.663.246-56 072.278.146-61 850.214.668-87	722.617.576-20         02015.001462/2012-52           002.485.898-65         02015.005245/2011-51           093.523.076-90         02015.003308/2011-34           057.411.386-08         02015.002981/2011-57           071.332.195-49         02015.001419/2011-14           211.619.176-91         02015.001085/2011-71           71.137.624/0001-01         02015.000911/2012-45           294.803.376-49         02015.004586/2008-11           004.392.246-59         02015.003606/2011-10           703.068.698-53         02015.005101/2011-02           098.663.246-56         02015.000893/2015-44           072.278.146-61         02015.002193/2015-94

Vistas dos processos poderão ser obtidas na Superintendência do IBAMA em Minas Gerais à Av. Contorno, 8.121 - Cidade Jardim - Belo Horizonte/MG - Fone (31) 3555-6100.

JÚLIO CÉSAR DUTRA GRILLO

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2/2018

A Superintendência do IBAMA no Estado de Rorai-ma, informe que a Empresa Norte Serviços de Limpeza Eireli, CNPJ  $N^{\circ}$  04.451.516/0001-03, foi a vencedora do certame licitatória Pregão Eletrônico 02/2018, apresentado melhor lance deR\$ 249.300,00.

MOISÉS RODRIGUES Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 193099-19211-2018NE800006

# INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE

# EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo: 02150.000642/2017-77. Contrato: 18/2017. N° PREGÃO ELETRÔNICO: 22/2016. CONTRATANTE: Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade, CNPJ: 08.829.974/0001-94. CONTRATADO: SEGVALE Segurança Patrimonial do Vale do São Francisco LTDA. EPP, CNPJ: 13.662.616/0001-70. OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência, por 12 meses, do Contrato n° 18/2017. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, II, da Lei 8.666/93. VIGÊNCIA: 25/08/2018 a 25/08/2019. DATA DE ASSINATURA: 24/08/2018. VALOR GLOBAL: R\$ 223.571,04.



PROCESSO: 02150.000636/2017-10. N° CONTRATO: 17/2017. N° PREGÃO ELETRÔNICO: 28/2016. CONTRATANTE: Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade, CNPJ: 08.829.974/0003-56. CONTRATADO: THOR Prestadora de Serviços e Segurança LTDA., CNPJ: 16.905.404/0001-64. OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência, por 12 meses, do Contrato n° 17/2017. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, II, da Lei 8.666/93. VIGÊNCIA: 24/08/2018 a 24/08/2019. DATA DE ASSINATURA: 22/08/2018. VALOR GLOBAL: R\$ 152.682,84.

Processo: 02150.000638/2017-17. Contrato: 19/2017. N° PREGÃO ELETRÔNICO: 28/2016. CONTRATANTE: Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade, CNPJ: 08.829.974/0003-56. CONTRATADO: THOR Prestadora de Serviços e Segurança LTDA., CNPJ: 16.905.404/0001-64. OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência, por 12 meses, do Contrato n° 19/2017. Fundamento Legal: Art. 57, II, da Lei 8.666/93. VIGÊNCIA: 28/08/2018 a 28/08/2019. Data de Assinatura: 27/08/2018. Valor Global: R\$ 292.358,52.

Processo: 02204.000122/2017-91. Contrato: 64/2017. Pregão Eletrônico: 26/2016. Contratante: Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade, CNPJ: 08.829.974/0003-56. CONTRATADO: THOR Prestadora de Serviços e Segurança LTDA., CNPJ: 16.905.404/0001-64. OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência, por 12 meses, do Contrato nº 64/2017. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, II, da Lei 8.666/93. Vigência: 23/02/2018 A 23/02/2019. Data de Assinatura: 31/01/2018. Valor Global: R\$ 285.793.92.

# DIRETORIA DE PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E LOGÍSTICA

UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS 1 - CABEDELO/PB

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 443036

Número do Contrato: 00077/2017, subrogado pelaUASG: 443036 - UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS. Processo: 02204000216201761. PREGÃO SISPP № 3/2017. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 09166965000123. Contratado: SAMER & ALVES LTDA -Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 77/2017 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 25/08/2018 a 25/08/2019. Valor Total: R\$402.418,56. Fonte: 250443032 - 2018NE800132. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00027/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. № Processo: 02152000098201581. PREGÃO SISPP № 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 11395635000151. Contratado : ALE & DAN SERVICOS CONSERVACAO E - LIMPEZA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 27/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$231.772,36. Fonte: 250443032 - 2018NE800124. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00028/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000100201512. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 11395635000151. Contratado: ALE & DAN SERVICOS CONSERVACAO E -LIMPEZA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 28/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$48.333,00. Fonte: 250443032 - 2018NE800137. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00029/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. № Processo: 02152000101201567. PREGÃO SISPP № 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 50400407000184. Contratado: PROVAC TERCEIRIZACAO DE MAO DE -OBRA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 29/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$146.436,00. Fonte: 250443032 - 2018NE800127. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00030/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000102201510. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 50400407000184. Contratado: PROVAC TERCEIRIZACAO DE MAO DE -OBRA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 30/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$49.810,68. Fonte: 250443032 - 2018NE800133. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00031/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000107201534. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 50400407000184. Contratado: PROVAC TERCEIRIZACAO DE MAO DE -OBRA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 31/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8,666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$90.195,24. Fonte: 250443032 - 2018NE800126. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00033/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000109201523. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 50400407000184. Contratado: PROVAC TERCEIRIZACAO DE MAO DE -OBRA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 33/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$42.802,20. Fonte: 250443032 - 2018NE800125. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00039/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000110201558. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 96188743000106. Contratado: SAINT WAY CONSULTORIA E SERVICOS -LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 39/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$95.895,00. Fonte: 250443032 - 2018NE800144. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00040/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000112201547. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 96188743000106. Contratado: SAINT WAY CONSULTORIA E SERVICOS -LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 40/2015 por mais I (um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$42.582,72. Fonte: 1000000000 - 2018NE800236. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00041/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000106201590. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE - CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 96188743000106. Contratado : SAINT WAY CONSULTORIA E SERVICOS -LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 41/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$56.078,76. Fonte: 100000000 - 2018NE800145. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00043/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000103201556. PREGÃO SISPP Nº 6/2015. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 50400407000184. Contratado: PROVAC TERCEIRIZACAO DE MAO DE -OBRA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 43/2015 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$547.896,00. Fonte: 174443032 - 2018NE800225. Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00001/2015, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000007201516. PREGÃO SISPP Nº 12/2014. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 01435248000148. Contratado: AJE - SERVICOS TECNICOS -ESPECIALIZADOS LTDA. Objeto: Acréscimo de 1.200m2 de limpeza interna e 1200m2 de limpeza externa, com operador de roçadeira para atender as demandas da REBIO Tinguá e FLONA Mário Xavier, localizadas no estado do Rio de Janeiro. Fundamento Legal: Parágrafo Primeiro do Art. 65, da Lei 8.666/93 e Cláusula Décima Oitava do contrato pactuado. Valor Total: R\$890.638,80. Fonte: 100000000 - 2018NE800005 Data de Assinatura: 23/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00011/2016, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Nº Processo: 02152000101201648. DISPENSA Nº 27/2016. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 11395635000151. Contratado: ALE & DAN SERVICOS CONSERVACAO E - LIMPEZA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 11/2016 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações postereiores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$137.679,60. Fonte: 100000000 - 2018NE800040 Fonte: 100000000 - 2018NE800195. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 443055

Número do Contrato: 00012/2016, subrogado pelaUASG: 443055 - UAAF/INST.CHICO MENDES CONS.BIO RIO DE JANEIR. Processo: 02152010083201611. DISPENSA № 26/2016. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 11395635000151. Contratado: ALE & DAN SERVICOS CONSERVACAO E -LIMPEZA LTDA. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 12/2016 por mais 1(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 26/08/2018 a 26/08/2019. Valor Total: R\$140.302,80. Fonte: 174443032 - 2018NE800226. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 443036

Número do Contrato: 00062/2014, subrogado pelaUASG: 443036 - UNIDADE AVANÇADA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS. Processo: 02204000207201427. PREGÃO SRP Nº 18/2014. Contratante: INSTITUTO CHICO MENDES DE -CONSERVACAO DA BIODIVERSIDADE. CNPJ Contratado: 13668695000126. Contratado : PLUMA TERCEIRIZACAO EIRELI -Objeto: Prorrogação do prazo de vogência do Contrato 62/2014 por mais I(um) ano. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Valor Total: R\$107.565,72. Fonte: 250443032 - 2018NE800135. Data de Assinatura: 16/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 443033-44207-2018NE800032

# INSTITUTO DE PESQUISAS JARDIM BOTÂNICO DO RIO DE JANEIRO

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2018 - UASG 443020

Processo: 02011000288201856 . Objeto: Aquisição de peças para equipamento agrícola. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso I da Lei nº 8.666 de 21/06/1993. Justificativa: Inviabilidade de competição declaração de Inexigibilidade em 21/08/2018. ELIEZER DE SOUSA NUNES. Diretor de Gestão Substituto. Ratificação em 24/08/2018. SERGIO BESSERMAN VIANNA. Presidente. Valor Global: R\$ 9.136,49. CNPJ CONTRATADA : 11.377.665/0001-35 VERMEER EQUIPAMENTOS E TECNOLOGIAS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 443020-44206-2018NE800036



# Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão

ISSN 1677-7069

#### SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

COORDENAÇÃO-GERAL DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA E FINANCEIRA

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTÓ, DESENVOLVIMEN. E GESTÃO NO ESTADO DE RORAIMA

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018 - UASG 201063

Processo: 05502005736201874. Objeto: Aquisição de material de consumo para ressuprimento do Almoxarifado da Superintendência de Administração do Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão em Roraima - SAMP/RR, com atendimento de uso comum aos Órgãos Jurisdicionados.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Rua Floriando Peixoto n 214, Centro - Boa Vista/RR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/201063-5-00004-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital e seus anexos também estarão disponíveis no site www.comprasnet.gov.br.

IZETE ALMEIDA DO NASCIMENTO SANTOS Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 201063-00001-2018NE000004

SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, DESENVOLVIMENTO E GESTÃO NO ESTADO DO AMAPÁ

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 201061

Número do Contrato: 14/2017. Processo: 05504009478201702. PREGÃO SISPP Nº 6/2017. Contratante: MINISTERIO DO PLANEJAMENTO, -DESENVOLVIMENTO E GESTAO -. CNPJ Contratado: 18528475000110. Contratado: ROCHA & RODRIGUES LTDA -.Objeto: Prorrogar o prazo da vigência contra-tual por mais 12(doze)meses, nos termos do Inciso II, do art. 57 da Lei 8.666/93 e suas alterações. Fundamento Legal: Lei 8666/93 e suas alterações. Vigência: 10/08/2018 a 09/08/2019. Valor Total: R\$55.682,51. Fonte: 132251040 - 2017NE800315. Data de Assinatura: 09/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 201061-00001-2018NE900001

# BANCO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E SOCIAL

### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato - OCS N° 351/2018 (SRM 4400003406). CONTRATANTE: Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES. CONTRATADO: ADUPLA PRODUÇÃO CULTURAL EIRELI (CNPJ: 12.087.240/0001-54) MODALIDADE: CONCURSO AARH n° 03/2017 (Lei n° 13.303/2016). NÚMERO DO PROCESSO: CONCURSO AARH n° 03/2017. OBJETO: Apresentação do projeto cultural de exposição VISÕES COTIDIANAS DO BRASIL MODERNO, conforme as especificações do Edital e de seus Anexos. ESPÉCIE: Serviços PREÇO: Valor global de R\$ 262.500,00 (duzentos e sessenta e dois mil e quinhentos reais. PRAZO: duração de 24 (vinte e quatro) meses, a contar da data de sua assinatura. RUBRICA ORÇAMENTÂRIA: n° 3101.8000-40, centro de custo n° BN20002000. DATA DA ASSINATURA: 22/08/2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: ADITIVO N° 02 AO CONTRATO OCS N° 0323/2016. PROCESSO: Pregão Eletrônico n° 19/2016. CONTRATO: OCS n° 0323/2016 - SAP N° 4400002097. CONTRATADA: INCOMPANY ENSINO E TREINAMENTO DE IDIOMAS LTDA-ME. CNPJ: 04.177.25/0001-27. CONTRATANTE: BANCO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E SOCIAL - BNDES. OBJETO: Prestação de serviços de instrutoria no idioma inglês aos empregados do Sistema BNDES. ADITIVO: n° 02 ao Contrato OCS n° 0323/2016. FINALIDADES DO ADITIVO: (i) prorrogar o prazo de vigência do Contrato OCS n° 0323/2016, de 26/08/2018, pelo período de 12 (doze) meses, com início em 26/08/2018 e término em 25/08/2019; (ii) alterar o Gestor, e respectivo substituto, do Contrato OCS n° 323/2016; e (iii) prestar a garantia contratual no valor de R\$ 16.018,96 (dezesseis mil, dezoito reais e noventa e seis centavos), equivalente a 4% (quatro por cento) do valor global do Contrato estabelecido para o período de vigência de 26/08/2018 à 25/08/2019.

VALOR ORIGINAL DO CONTRATO: valor anual de até R\$ 387.499,00 (trezentos e oitenta e sete mil, quatrocentos e noventa e nove reais). VALOR ATUAL DO CONTRATO: valor anual de até R\$ 400.474,00 (quatrocentos mil, quatrocentos e setenta e quatro reais). RUBRICA ORÇAMENTÁRIA: SAP nº 3101000402, da Unidade Orçamentária nº BN33007000. FUNDAMENTO LEGAL; Art. 57, II, da Lei nº 8.666/93. PRONUNCIAMENTO JURÍDICO: do AJ/JUAARH, por meio da Nota AJ/JUARH/GEJUR1 nº 291/2018, de 15/08/2018. AUTORIZAÇÃO: em 21/08/2018, do Superintendente da Área de Administração e Recursos Humanos, proferida no âmbito da IP AARH/DEPARH/GEDAC2 nº 020/2018, de 08/08/2018. Rio de Janeiro, 22 de agosto de 2018.

# FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA

DIRETORIA EXECUTIVA

COORDENAÇÃO DE RECURSOS MATERIAIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO

Wilkerson Machado dos Santos, Leiloeiro Público, com escritório na Av. Avenida Erasmo Braga, 227, Grupo 704, Centro, RJ, autorizado pelo IBGE- Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística, faz saber que venderá veículos, em leilão no dia 12/09/2018, no site www.brbid.com, às 10 h, estando disponível catálogo e condições do leilão no site.

WILKERSON MACHADO DOS SANTOS

### UNIDADE ESTADUAL NO AMAPÁ

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 114607

Número do Contrato: 3/2016. Processo: 03616000115201549. PREGÃO SISPP Nº 1/2016. Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATISTICA IBGE. CNPJ Contratado: 17643237000193. Contratado: R. J. GONCALVES COMERCIO E - SERVICOS - EIRELI. Objeto: Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 03/2016 inrenete à prestação de serviço de limpeza e conservação que fazem entre si a Unidade Estadual do IBGE no Amapá e a Empresa RJ Gonçalves Comércio e Serviços EIRELI-ME. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 10.520/02 . Vigência: 03/05/2018 a 03/11/2018. Valor Total: R\$33.265,44. Fonte: 100000000 - 2018NE800002. Data de Assinatura: 03/05/2018.

 $(SICON-28/08/2018)\ 114629\text{-}11301\text{-}2018 NE800001$ 

# UNIDADE ESTADUAL NO DISTRITO FEDERAL

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018 - UASG 114629

Processo: 21064000315201870. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviço de confecção de refeições, com fornecimento de mão de obra de um cozinheiro e um auxiliar de cozinha a ser executado no restaurante da Reserva Ecológica do IBGE.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h30 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Sds Bl h Ed.venancio Ii 2º Andar - Asa Sul, Asa Sul - Brasília/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/114629-5-00011-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

HUGO FUKUMITSU OSHIRO YAMAGUCHI Técnico em Informações Geográficas e Estatísticas

(SIASGnet - 28/08/2018) 114629-11301-2018NE800001

### UNIDADE ESTADUAL NO MARANHÃO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2018 - UASG 114608

Processo: 20871000354201831. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de serviços de locação de veículos, sem motorista para transporte de passageiros e/ou materiais no estado do Maranhão. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 16h30. Endereço: Rua de Nazare e Odyllo 49, Centro - São Luis/MA ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/114608-5-00002-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

WALTER REIS LOPES JUNIOR Analista de Planejamento, Gestão e Infraestrutura

(SIASGnet - 28/08/2018) 114629-11301-2018NE800001

# UNIDADE ESTADUAL NO MATO GROSSO DO SUL SUPERVISÃO DE RECURSOS MATERIAIS

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo: 0020841.00000259/2018-15. Pregão: 05/2018. Objeto: Registro de Preços para a eventual aquisição de pneus para os veículos oficiais do IBGE/MS, UASG gerenciadora, e UASGs participantes. Atas de Registro de Preços nº 05/2018 (A e B), validade: 12 meses, com vigência de 27/08/2018 a 26/08/2019. Data da Assinatura: 20/08/2018. Signatário do IBGE, Mário Alexandre de Pinna Frazeto Fornecedor-A: EL ELYON PNEUS EIRELI - ME, CNPJ nº 29.259.420/0001-79, Itens: 1, 2 e 4, valor total de R\$ 82.996,00. Signatário: Marcia de Souza. Fornecedor-B: HABITAR - COMÉRCIO EM GERAL E SERVIÇOS EIRELI - ME, CNPJ nº 21.893.405/0001-76, Item 3, Valor Total R\$ 15.180,00, Signatário: Rafael da Rosa Silva.

UNIDADE ESTADUAL NO RIO GRANDE DO SUL

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 22/08/2018 . Objeto: Locação de veículos leves para a Unidade Estadual do IBGE no Rio Grande do Sul.

BOLIVAR AUGUSTO CARRA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 114629-11301-2018NE800001

UNIDADE ESTADUAL NO RIO DE JANEIRO

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2018 - UASG 114631

Número do Contrato: 8/2016. Processo: 03633001359201611. PREGÃO SRP Nº 1/2015. Contratante: FUNDACAO INSTIT BRAS DE GEOGRAFIA-E ESTATISTICA IBGE. CNPJ Contratado: 05633420000129. Contratado: VENUS WORLD COMERCIO DE -EQUIPAMENTOS E MATERIAL PARA ES. Objeto: Prestação de serviços de cópias reprográficas. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93, art. 57, IV.Vigência: 31/07/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$8.160,00. Fonte: 1000000000 - 2018NE800035. Data de Assinatura: 30/07/2018.

(SICON - 28/08/2018) 114629-11301-2018NE800001

# FUNDAÇÃO INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA

DIRETORIA DE DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL

# EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 69/2018

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA CONVIDA os interessados a apresentarem propostas, nos termos estabelecidos na Chamada Pública IPEA/PNPD nº 069/2018 - Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional. OBJETO: Selecionar interessados, para concessão de Bolsa Pesquisa, para atuar no Projeto: "Acompanhamento da conjuntura eçonômica brasileira", PRAZOS: LANÇAMENTO DA CHAMADA PÚBLICA: 29/08/2018; DATA FINAL PARA O ENVIO: 09/09/2018 DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS: A partir de 17/09/2018. A presente Chamada encontra-se disponível no site do IPEA (www.ipea.gov.br) e no endereço SBS. Q. 01 Bloco J, Ed. BNDES 5º andar, sala 518, Brasília - DF.

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. MANOEL RODRIGUES DOS SANTOS JUNIOR Coordenador-Geral de Serviços Corporativos e Apoio a Pesquisa

### EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 70/2018

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA - IPEA CONVIDA os interessados a apresentarem propostas, nos termos estabelecidos na Chamada Pública IPEA/PNPD nº 070/2018 - Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional. OBJETO: Selecionar interessados, para concessão de Bolsa Pesquisa, para atuar no Projeto: "Acompanhamento e análise do crédito no Brasil", PRAZOS: LANÇAMENTO DA CHAMADA PÚBLICA: 29/08/2018; DATA FINAL PARA O ENVIO: 10/09/2018 DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS: A partir de 21/09/2018. A presente Chamada encontra-se disponível no site do IPEA (www.ipea.gov.br) e no endereço SBS. Q. 01 Bloco J, Ed. BNDES 5º andar, sala 518, Brasília - DF.

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018.

MANOEL RODRIGUES DOS SANTOS JUNIOR
Coordenador Geral de Serviços Corporativos e
Apoio a Pesquisa



# EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA IPEA/PNPD Nº 71/2018

O INSTITUTO DE PESQUISA ECONÔMICA APLICADA -IPEA CONVIDA os interessados a apresentarem propostas, nos termos estabelecidos na Chamada Pública IPEA/PNPD nº 071/2018 -Subprograma de Pesquisa para o Desenvolvimento Nacional. OBJETO: Selecionar interessados, para concessão de Bolsa Pesquisa, para atuar no Projeto: "Política Externa Brasileira: Monitoramento e avaliação das estratégias de inserção global do país", PRAZOS: LANÇAMENTO DA CHAMADA PÚBLICA: 29/08/2018; DATA FINAL PARA O ENVIO: 10/09/2018 DIVULGAÇÃO DOS RESULTADOS: A partir de 21/09/2018. A presente Chamada encontra-se disponível no site do IPEA (www.ipea.gov.br) e no endereço SBS. Q. 01 Bloco J, Ed. BNDES 5° andar, sala 518, Brasília - DF.

> Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. MANOEL RODRIGUES DOS SANTOS JUNIOR Coordenador Geral de Serviços Corporativos e Apoio a Pesquisa

# SECRETARIA DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO SUPERINTENDÊNCIA NA BAHIA

### EXTRATO DE OUTORGA

Processo nº: 04941.001140/2017-82. RIP DO IMÓVEL: 3413 0101312-41. ENDEREÇO DO IMÓVEL: Avenida Principal, s/n, Itacimirim, município de Camaçari/BA. NATUREZA DO IMÓVEL: Urbano. CONCEITUAÇÃO DO IMÓVEL: terreno de marinha e acrescido. ÁREA TOTAL DO IMÓVEL: 12.003,56m². ÁREA DA UNIÃO: 4.899.26m². UTILIZAÇÃO: Residencial. OCUPANTE: Gaetano Pesce. CPF nº 799.891.105-06. DATA DA ASSINATURA DO TERMO DE OUTORGA: 14/08/2018. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Portaria nº 259, de 10 de outubro de 2014, publicada no DOU, em 14 de outubro de 2014.

#### EXTRATO DE OUTORGA

Processo nº: 04941.002420/2016-27. RIP DO IMÓVEL: 3953 0100006-44. ENDERECO DO IMÓVEL: Rodovia Ilhéus-Itacaré, Km 32, Sítio Marakecht, Pé de Serra, Serra Uruçuca/Bahia. NATUREZA DO IMÓVEL: CONCEITUAÇÃO DO IMÓVEL: terreno de marinha. ÁREA TOTAL DO IMÓVEL: 23.455,00m². ÁREA DA UNIÃO: 776,31m². UTILIZAÇÃO: Residencial. OCUPANTE: DENIS MICHEL GRIOLET. CPF nº 012.994.717-22. DATA DA ASSINATURA DA CERTIDÃO DE OUTORGA: 26/08/2018. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: IN nº 4, de 14 de agosto de 2018

# SUPERINTENDÊNCIA NO ESPÍRITO SANTO

# EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato de Constituição de Aforamento. Processo: 10783.003896/87-42. Obieto: Terreno de marinha com área total de 592,40 m², situado na Rua Placidino Passos, Lote 4, Quadra 20, Ilha do Frade, Vitória/ES. Contratante: União. Foreiros: Gerson Camata e Rita de Cassia Paste Camata. Data de Celebração: 27/08/2018.

# SUPERINTENDÊNCIA NO MATO GROSSO DO SUL

#### EXTRATO DE TERMO DE RENÚNCIA DE DÍVIDA

Processo nº: 04921.000167/2018-77. Interessado: Elanir Rodrigues dos Santos Paneago. Proprietária: União. Objeto: Termo de Remissão de Dívida de imóvel da extinta RFFSA, situado na Esplanada NOB casa 62 Centro, Município de Água Clara/MS, que considera extinta a obrigação do devedor, referente às parcelas vencidas, decorrentes do Contrato de Cessão de Direitos Possessórios, vinculados ao contrato SARP nº A-BR-5137-A. Fundamento legal: Lei nº 12.348, de 15 de dezembro de 2010, e Portaria SPU/MP nº 200 de 29/06/2010. Assinatura do termo: 02 de Agosto de 2018.

#### EXTRATO DE TERMO DE RENÚNCIA DE DÍVIDA

Processo nº:04921.000019/2018-52. Interessado: Oscarino das Neves. Proprietária: União. Objeto: Termo de Remissão de Dívida de imóvel da extinta RFFSA, situado na Esplanada da Estação Corumbá 66, Município de Corumbá/MS, que considera extinta a obrigação do devedor, referente às parcelas vencidas, decorrentes do Instrumento Particular de Compra e Venda, vinculados ao contrato SARP nº A-BR-5313-A. Fundamento legal: Lei nº 12.348, de 15 de dezembro de 2010, e Portaria SPU/MP nº 200 de 29/06/2010. Assinatura do termo: 08 de Agosto de 2018

# Ministério do Trabalho

# SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE ORCAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 9/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 46130000612201774. , publicada no D.O.U de 17/07/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de equipamentos de rede: Switch central, Switch de Borda, Switch de distribuição, Switch topo de Rack, Módulos de Interface, Switch San e Transferência de Conhecimento e Hands-on para provimento da infraestrutura da rede local do Ministério do Trabalho, compreendendo serviços de instalação, configuração e suporte técnico da solução durante o prazo de garantia. Novo Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 12h00 e de14h00 às 17h30. Endereço: Esplanada Ministerios Bl.f Anexo Sala 440 Ala B- Brasilia - Df. Plano Piloto - BRASILIA - DFEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> RONELIO DA COSTA MENDONCA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 380918-00001-2018NE800001

# FUNDAÇÃO JORGE DUPRAT FIGUEIREDO. DE SEGURANÇA E MEDICINA DO TRABALHO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 264001

Número do Contrato: 15/2017. № Processo: 264001639/2017-14. PREGÃO SISPP № 11/2017. Contratante: FUNDACAO JORGE DUPRAT FIGUEIREDO,-DE SEGURANCA E MEDICI. CNPJ Contratado: 00482840000138. Contratado: LIDERANCA LIMPEZA E CONSERVACAO -LTDA. Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Contrato, bem como reduzir seu valor mensal estimado.Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/08/2018 a 23/02/2019. Valor Total: R\$136.518,72. Fonte: 100000000 - 2018NE800004 Fonte: 100000000 - 2018NE800006. Data de

Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 264001-26201-2018NE800014

# CENTRO ESTADUAL DO RIO GRANDE DO SUL

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 264001

Número do Contrato: 00011/2017, subrogado pelaUASG: 264001 - FUNDJORGE D.FIGUEIREDO DE SEG.MED.TRABALHO/SP. № Processo: 264001635/2017-01. PREGÃO SISPP № 11/2017. Contratante: FUNDACAO JORGE

PREGÃO SISPP Nº 11/2017. Contratante: FUNDACAO JORGE DUPRAT FIGUEIREDO,-DE SEGURANCA E MEDICI. CNPJ Contratado: 04457561000175. Contratado: RODROLI SERVICOS EIRELI - Objeto: Alterar o local de prestação de serviços do item 5 (CEPR) do Contrato, prorrogar o seu prazo de vigência, bem como reajustar e revisar o seu valor. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2019. Valor Total: R\$297.170,23. Fonte: 100000000 -2018NE800013 Fonte: 100000000 - 2018NE800005 Fonte: 100000000 - 2018NE800005 Fonte: 100000000 - 2018NE800008. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 264001-26201-2018NE800014

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 264001

Número do Contrato: 00021/2014, subrogado pelaUASG: 264001 -FUNDJORGE D.FIGUEIREDO DE SEG.MED.TRABALHO/SP.

N° Processo: 264001259/2014-37.
PREGÃO SISPP N° 31/2014. Contratante: FUNDACAO JORGE DUPRAT FIGUEIREDO,-DE SEGURANCA E MEDICI. CNPJ Contratado: 10364152000208. Contratado: LINCE - SEGURANCA PATRIMONIAL -LTDA.. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato por 12 (doze) meses. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 01/12/2018 a 30/11/2019. Valor Total: R\$266.773,20. Fonte: 100000000 - 2018NE800009. Data de Assinatura: 03/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 264001-26201-2018NE800014

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ACRE

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 10/2018

O Pregoeiro Oficial da SRTb/AC torna publico o resultado do Pregão nº 10/2018. O pregão supracitado foi anulado na fase da aceitação da proposta com base no principio da autotutela que norteia esta Administração Publica.

SENDER SIL MELO SATURNILHO

(Dias: 28, 29 e 30/08/2018) (SIDEC - 28/08/2018)

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM ALAGOAS

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº 38, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Chefe da Seção de Multas e Recursos - SRTE/AL, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal em consequência de devoluções motivadas por mudança de endereço, desconhecimento, inexistência de número, ausência, não ter sido procurado e outros, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50% prevista no parágrafo 6° do artigo 636 da CLT, na rede bancária, através de DARF, que pode ser emitida pela internet por meio do site http://cpmr.mte.gov.br/DARF/EmissaoDARF.aspx, no prazo de 10 disa consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 23, inciso III, da Portaria nº 854/2015. Após o pagamento, a 1ª via da guia DARF deverá ser apresentada à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego/AL, situada na RUA DO LIVRAMENTO, 148, Salas 608/610 - Edificio Walmap, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial. No mesmo prazo caberá a interposição de recurso, para a instância administrativa superior. Não serão conhecidos recursos que não atendam aos requisitos de admissibilidade, (tempestividade, legitimidade, representação), nos termos do parágrafo único do art. 37 da Portaria 854/2015.

EMPRESA	PROCESSO	MULTA (R\$)
ADRIANA LIRA DA COSTA ME	46201.002040/2018-68	646,97
ADRIANA LIRA DA COSTA ME	46201.002041/2018-11	323,49
ADRIANA LIRA DA COSTA ME	46201.002042/2018-57	808,72
ADRIANA LIRA DA COSTA ME	46201.002043/2018-00	1.488,18
ADRIANA LIRA DA COSTA ME	46201.002044/2018-46	1.529,62
ADINALDO AMARO DA SILVA	46201.001860/2018-32	289,44
ADINALDO AMARO DA SILVA	46201.001861/2018-87	242,52
ADINALDO AMARO DA SILVA	46201.001862/2018-21	289,44
ADINALDO AMARO DA SILVA	46201.001863/2018-76	1.368,61
ANDRESSA FIGUEIROA LIMA - ME	46201.003389/2016-55	72,36
ANA LUZIA PIATTI	46201.001894/2018-27	15.000,00
CAMBRA ENGENHARIA EIRELI	46201.002156/2018-05	82.957,74
CAMBRA ENGENHARIA EIRELI	46201.002157/2018-41	31.863,41
CAMBRA ENGENHARIA EIRELI	46201.002158/2018-96	31.863,41
CAMBRA ENGENHARIA EIRELI	46201.002159/2018-31	37.362,68

114

ISSN 1677-7069

CAMBRA ENGENHARIA EIRELI	46201.002160/2018-65	1.529,62
CAMBRA ENGENHARIA EIRELI	46201.002161/2018-18	5.524,55
CALHEIROS & FERREIRA SOCIEDADE LTDA	46201.001886/2018-81	1.529,62
COMERCIAL VAREJISTA SAO PAULO LTDA	46201.001981/2018-84	1.690,63
EDNA TENORIO COSTA	46201.006629/2016-73	3.424,35
EDNA TENORIO COSTA	46201.006630/2016-06	2.053,79
EDNA TENORIO COSTA	46201.006206/2016-53	681,04
EDNA TENORIO COSTA	46201.006207/2016-06	3.575,46
EDNA TENORIO COSTA	46201.006208/2016-42	340,52

MARILENE ALVES SANTOS

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº 39, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Chefe da Seção de Multas e Recursos - SRTE/AL, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal em consequência de devoluções motivadas por mudança de endereço, desconhecimento, inexistência de número, ausência, não ter sido procurado e outros, vem notificar as empresas abaixo relacionadas da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50% prevista no parágrafo 6º do artigo 636 da CLT, na rede bancária, através de DARF, que pode ser emitida pela internet por meio do sinte http://cpmr.mte.gov.br/DARF/EmissaoDARF.aspx, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste edital, nos termos do artigo 23, inciso III, da Portaria nº 854/2015. Após o pagamento, a 1ª via da guia DARF deverá ser apresentada à Superintendência Regional do Trabalho e Emprego/AL, situada na RUA DO LIVRAMENTO, 148, Salas 608/610 - Edificio Walmap, a fim de ser juntada ao processo para arquivamento. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial. No mesmo prazo caberá a interposição de recurso, para a instância administrativa superior. Não serão conhecidos recursos que não atendam aos requisitos de admissibilidade (tempestividade, legitimidade, representação), nos termos do parágrafo único do art. 37 da Portaria 854/2015.

EMPRESA	PROCESSO	MULTA (R\$)
FABIANO LUIZ DE FRANCA	46201.005260/2017-62	42.000,00
IRISLENE RODRIGUES BALBINO - ME	46201.003133/2017-29	1.374,82
IRISLENE RODRIGUES BALBINO - ME	46201.003134/2017-73	889,59
IRISLENE RODRIGUES BALBINO - ME	46201.003135/2017-18	970,46
IRISLENE RODRIGUES BALBINO - ME	46201.003136/2017-62	84,15
LUCAS KLEITON DOS SANTOS NERI	46201.002434/2018-16	578,87
OLIVEIRA E CIA LTDA - ME	46201.001102/2018-14	940,66
OLIVEIRA E CIA LTDA - ME	46201.001103/2018-69	361,79
OLIVEIRA E CIA LTDA - ME	46201.001104/2018-11	963,39
OLIVEIRA E CIA LTDA - ME	46201.001105/2018-58	4.817,88
OLIVEIRA E CIA LTDA - ME	46201.001106/2018-01	3.541,08
OLIVEIRA E CIA LTDA - ME	46201.001107/2018-47	1.230,10
ORION CONSTRUTORA LTDA - EPP	46201.002365/2018-41	2.130,44
PRIME OTICA LTDA - ME	46201.004525/2016-24	861,66
PRIME OTICA LTDA - ME	46201.004526/2016-79	578,87
PRIME OTICA LTDA - ME	46201.004527/2016-13	289,44
PRIME OTICA LTDA - ME	46201.004528/2016-68	1.664,25
RS REYPRINT TRANSPORTE E SERVICOS LTDA - ME	46201.001867/2018-54	7.329,52
RS REYPRINT TRANSPORTE E SERVICOS LTDA - ME	46201.001868/2018-07	1.787,69
RS REYPRINT TRANSPORTE E SERVICOS LTDA - ME	46201.001869/2018-43	3.664,76
RS REYPRINT TRANSPORTE E SERVICOS LTDA - ME	46201.001870/2018-78	3.687,62
RODRIGUES E CELESTINO LTDA	46201.001888/2018-70	1.519,53
RODRIGUES E CELESTINO LTDA	46201.001889/2018-14	1.808,97
RODRIGUES E CELESTINO LTDA	46201.001890/2018-49	1.808,97
RODRIGUES E CELESTINO LTDA	46201.001891/2018-93	3.183,55
V2 CONSTRUCOES LTDA	46201.001926/2018-94	4.397,39
V2 CONSTRUCOES LTDA	46201.001927/2018-39	5.858,00
V2 CONSTRUCOES LTDA	46201.001928/2018-83	5.858,00

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA BAHIA

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 42/2018 - UASG 380933

Nº Processo: 46204004228201811 . Objeto: Locação de imóvel no município de Vitória da Conquista/BA para instalação da sede da Gerência Regional do Trabalho daquela cidade. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso X da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: O imóvel atende os requisitos de acessibilidade, localização e atendimento à população. declaração de Dispensa em 28/08/2018. MARIA CONCEICAO BARRETO DOS SANTOS. Ordenadora de Despesas. Ratificação em 28/08/2018. GERTA ANGELICA SCHULTZ CORTES FAHEL. Superintendente Regional do Trabalho Na Bahia. Valor Global: R\$ 102.000,00. CPF CONTRATADA : 749.097.465-87 EDGARD JUNIORROCHA PAES.

(SIDEC - 28/08/2018) 380918-00001-2018NE810001

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO CEARÁ

# EXTRATO DE CONTRATO - UASG 400064

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 7/2018; CARTA CONTRATO Nº 03/2018; Contratante: Superintendência Regional do Trabalho no Ceará - SRTb/CE, CNPJ nº 23.612.685/0034-90, Contratada: SEVEN Fitness Cultura e Qualidade de Vida LTDA, CNPJ nº 09.065.084/0001-16; Objeto: contratação de empresa especializada na prestação dos serviços de Ginástica Laboral para a operacionalização de projeto voltado para a melhoria da qualidade de vida dos servidores da SRTb/CE, visando atender demanda no âmbito da sede, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidos no Projeto Básico e demais peças do Processo Administrativo nº. 46205.004134/2018-31. Fundamento Legal: art. 24, inciso II, da Lei nº 8.666/93; Vigência: 20/08/2018 a 31/12/2018; Valor Total: R\$3.264,00; Data de Assinatura: 20/08/2018.

MARILENE ALVES SANTOS

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESPÍRITO SANTO

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 15/2018 - UASG 400066

Nº Processo: 46207005859201827 . Objeto: Duas inscrições para o Curso Prático de Análise de Riscos e controles em licitações - abordagem prática conforme preceitos da IN 05/2017 SEGES/MPDG. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Em razão do valor declaração de Dispensa em 23/08/2018. CARLOS EDUARDO SANTOS DO ROSARIO. Ordenador de Despesas. Ratificação em 23/08/2018. ALCIMAR DAS CANDEIAS DA SILVA. Superintendente. Valor Global: R\$ 5.380,00. CNPJ CONTRATADA: 27.883.894/0001-61 INOVECAPACITACAO - CONSULTORIA E TREINAMENTOS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 400066-00001-2018NE080001

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº 42, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente Edital, a autoridade regional, no exercício da competência que lhe foi delegada pela Portaria MTb nº 1.151/2017, NOTIFICA os empregadores abaixo relacionados, que se encontram em lugar incerto e não sabido ou em face de recusa do recebimento via postal, da decisão que julgou procedente o auto de infração, bem como a efetuar o pagamento das multas nos valores mencionados, impostas por infração à legislação trabalhista. As multas poderão ser pagas com REDUÇÃO de 50% prevista no parágrafo 6º do artigo 636 da CLT, na rede bancária, através de DARF, que pode ser emitido pela internet por meio do site http://cpmr.mte.gov.br/DARF/EmissaoDARF.aspx, no prazo de 10 dias consecutivos, a contar do décimo dia da publicação deste Edital, nos termos do artigo 23, inciso III, da Portaria nº 854/2015. No mesmo prazo, caberá a interposição de recurso, para a instância administrativa superior. Não serão conhecidos os recursos que não atendam aos requisitos de admissibilidade (tempestividade, legitimidade e representação), nos termos do parágrafo único do art. 37 da Portaria 854/2015. O não recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no CADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança executiva judicial.

EMPRESA	PROCESSO	MULTA (R\$)
ANA MARIA JALES TOSTES DE OLIVEIRA	46288.000076/2018-02	800,00
BARBARA SILVA LIMA	46207.001406/2018-21	800,00
BF MUDANÇAS LTDA	46207.007458/2017-21	1.021,56
BF MUDANÇAS LTDA	46207.007459/2017-75	851,30
BK BRASIL OPERAÇÃO E ASSESSORIA A RESTAURANTES S.A.	46207.005194/2017-71	6.118,50
BK BRASIL OPERAÇÃO E ASSESSORIA A RESTAURANTES S.A.	46207.005195/2017-15	6.118,50
BK BRASIL OPERAÇÃO E ASSESSORIA A RESTAURANTES S.A.	46207.005196/2017-60	1.529,62
CARAIBA INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA	46207.000668/2018-79	1.600.00



CARLOS ALEXANDRE BETINI	46207.009401/2017-66	402,53
CASA DO MÁRMORE EIRELI	46288.000029/2018-51	800.00
CASSIANA RICARDO DIOLINO	46207.001080/2018-32	800,00
CB VILA VELHA COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA	46207.004885/2017-57	4.025,33
CERÂMICA BOA SORTE EIRELI	46207.000544/2018-93	1.529,62
DONNAH COMÉRCIO DE ROUPAS EIRELI	46207.000218/2018-86	1.600,00
DONNAH COMÉRCIO DE ROUPAS EIRELI	46207.009619/2017-11	1.368,61
E. BARRADAS SINES PREMOLDADOS	46288.000967/2017-70	1.368,61
FARMACIA FAMILIA EIRELI	46288.000049/2018-21	1.600,00
FELICIO & FURIERI LTDA	46207.000660/2018-11	2.400,00
FERROVIA CENTRO-ATLANTICA S.A	46207.000590/2017-10	2.012,66
HARUKI RESTAURANTE SUSHIBAR LTDA	46207.003168/2015-46	681,04
HOTEL FAZENDA CAMPING MONTE SIÃO LTDA	46207.007283/2017-51	170,26
J ALVES DE SENA	46288.000075/2018-50	1.600,00
JJN ACABAMENTOS LTDA	46288.001012/2017-30	3.200,00
JJN ACABAMENTOS LTDA	46288.001013/2017-84	1.368,61
JOSUE VICENTE	46207.003922/2017-18	1.368,61
JOSUE VICENTE	46207.003923/2017-54	2.315,48
LAMINHAS BAR EIRELI	46207.001407/2017-95	289,44
LFS COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA	46207.006622/2017-82	15.323,04
MACTAL MANUTENÇÃO VEICULAR LTDA	46207.008713/2017-52	1.368,61
MACTAL MANUTENÇÃO VEICULAR LTDA	46207.008714/2017-05	741,10
MACTAL MANUTENÇÃO VEICULAR LTDA	46207.008715/2017-41	144,72
MACTAL MANUTENÇÃO VEICULAR LIDA	46207.008716/2017-96	144,72
MACTAL MANUTENÇÃO VEICULAR LTDA	46207.008717/2017-31	1.013,02
MANOELA DA SILVA - KIOSOUE VITALINO	46207.000959/2018-67	8.000,00
MARILZA DE ARAUJO ALVES	46207.000910/2018-12	1.600,00
MARMORARIA BREDA LTDA	46207.002647/2017-15	2.130,44
NAC CONSTRUTORA E INCORPORADORA EIRELI	46207.005818/2017-50	3.835,02
NAC CONSTRUTORA E INCORPORADORA EIRELI	46207.005819/2017-02	5.716,35
NAC CONSTRUTORA E INCORPORADORA EIRELI	46207.005820/2017-29	289,44
NAC CONSTRUTORA E INCORPORADORA EIRELI	46207.005821/2017-73	7.439,72
PARTELLI E LIMA LTDA	46288.000087/2018-84	2.400,00
PARTELLI E LIMA LTDA	46288.000088/2018-29	1.368,61
PARTELLI E LIMA LTDA	46288.000089/2018-73	4.024,42
PEC - PROJETO ESPORTE CRIANCA	46207.004360/2014-79	536,31
PEC - PROJETO ESPORTE CRIANCA	46207.004368/2014-35	357,54
RAPHAEL DE SOUZA LOUBACK	46288.000066/2018-69	800,00
RENOVAR ESPIRITO SANTO LTDA	46207.007550/2016-18	1.368,61
RESTAURANTE E CAFETERIA CANTINHO DA ROCA LTDA	46207.000752/2018-92	800,00
RESTAURANTE E CAFETERIA CANTINHO DA ROÇA LTDA	46207.000753/2018-37	1.368,61
RESTAURANTE NEGRELLE EIRELI	46207.000665/2018-35	800,00
RESTAURANTE RECANTO DE MANGUINHOS LTDA	46207.003793/2017-50	80,87
RESTAURANTE RECANTO DE MANGUINHOS LTDA	46207.003794/2017-02	72,36
RESTAURANTE RECANTO DE MANGUINHOS LTDA	46207.003795/2017-49	72,36
RESTAURANTE RECANTO DE MANGUINHOS LIDA	46207.003796/2017-93	174,58
SANDOVAL SILVA CAPUCHO	46207.000607/2018-10	1.600,00
SATIRA MARGARETT LEMOS DE ANDRADE	46207.001067/2018-83	800,00
SHOPPING BEIRA MAR LTDA	46288.000050/2018-56	1.600,00
SIMONE ALVES DA PAIXÃO	46207.009116/2017-45	800,00
TAF LANCHONETE SUCOS E SALADAS LTDA	46207.008525/2017-24	805,06
USIMAC MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA EPP	46288.000044/2018-07	1.940,92
USIMAC MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LIDA EPP	46288.000669/2016-07	1.529,62
USIMAC MÁOUINAS E EOUIPAMENTOS LTDA EPP	46288.000686/2016-36	38,13
USIMAC MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA EPP	46288.000688/2016-25	646,97
VERA LUCIA COSTA POLONINI BESSA	46288.000722/2017-42	402,53
WESLEY STORCH	46287.000106/2017-00	1.191,82
	10207.00010072017 00	1.171,02

Diário Oficial da União - Secão 3

MOYSILENY CONTARATO BORGES Chefe da Seção de Multas e Recursos

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO Nº 43, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

Pelo presente Edital, a autoridade regional, no exercício da competência que lhe foi delegada pela Portaria MTb nº 1.151/2017, NOTIFICA os empregadores abaixo relacionados, que se encontram em lugar incerto e não sabido e/ou em face de recusa do recebimento via postal, que nos autos a seguir mencionados foi proferida decisão regional de PROCEDÊNCIA das respectivas notificações de débito para com o FGTS, bem como para que, no PRAZO DE 10 (DEZ) DIAS, contados a partir do 10º (décimo) dia da publicação deste Edital (artigo 23, inciso III, da Portaria nº 854/2015), sejam tomadas uma das seguintes providências:

1) recolhimento do débito inframencionado, com os acréscimos legais, devendo protocolizar na Seção de Multas e Recursos desta Superintendência, localizada na Av. Nossa Senhora da Penha, 555 - Santa Lúcia - Vitória/ES - CEP 29056-250, comprovação do seu efetivo recolhimento, no prazo de 06 (seis) dias contados da data em que o recolhimento for efetivado, sob pena de cobrança executiva.

2) interposição de Recursos (art. 36-38 da Portaria nº. 854/2015) à Secretaria de Inspeção do Trabalho do Ministério do Trabalho, protocolizando-o nesta Superintendência Regional do Trabalho ou postando-o para a mesma as cuidados da Secretaria de Inspeção do Trabalho do Ministério do Trabalho, protocolizando-o nesta Superintendência Regional do Trabalho ou postando-o para a mesma as cuidados da Secretaria de Inspeção do Trabalho do Ministério do Trabalho, protocolizando-o nesta Superintendência Regional do Trabalho ou postando-o para a mesma as cuidados da Secretaria de Inspeção do Trabalho do Ministério do Trabalho, protocolizando-o nesta Superintendência Regional do Trabalho ou postando-o para a mesma as cuidados da Secretaria de Inspeção do Trabalho do Ministério do Tr

mesma, aos cuidados da Seção de Multas e Recursos (mesmo endereo acima), até o último dia do prazo.

JOSÉ LUIS CANUTO TUDO DE BOM - CNPJ 12.761.745/0001-52 - Processo nº 46207.000814/2017-85 - NDFC nº 200.852.566, com valores de FGTS e de Contribuição Social totalizando R\$ 6.891,95.

JOSUE VICENTE - CNPJ 13.176.830/0001-16 - Processo nº 46207.003924/2017-07 - NDFC nº 200.945.106, com valores de FGTS totalizando R\$ 18.493.42.

LAMINHAS BAR EIRELI - CNPJ 22.758.679/0001-15 - Processo nº 46207.001406/2017-41 - NDFC nº 200.875.485, com valores de FGTS totalizando R\$ 3.031,36.

MACTAL MANUTENÇÃO VEICULAR LTDA - CNPJ 06.281.549/0001-88 - Processo nº 46207.008718/2017-85 - NDFC nº 201.032.813, com valores de FGTS e de Contribuição Social totalizando R\$ 27.127,55.

NAC CONSTRUTORA E INCORPORADORA EIRELI - CNPJ 09.314.418/0001-48 - Processo nº 46207.005822/2017-18 - NDFC nº 200.985.281, com valores de FGTS e de Contribuição Social totalizando R\$ 55.147.77

RESTAURANTE RECANTO DE MANGUINHOS LTDA - CNPJ 13.786.522/0001-02 - Processo nº 46207.003797/2017-38 - NDFC nº 200.941.607, com valores de FGTS e de Contribuição Social totalizando R\$ 29.524,98

USIMAC MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA EPP - CNPJ 07.048.441/0001-02 - Processo nº 46288.000690/2016-02 - NDFC nº 200.811.851, com valores de FGTS e de Contribuição Social totalizando R\$ 76.892,38.

NDFC - Notificação de Débito do Fundo de Garantia e da Contribuição Social

MOYSILENY CONTARATO BORGES Chefe da Seção de Multas e Recursos

16 ISSN 1677-7069

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PARANÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 380944

Nº Processo: 46352000044201888. Objeto: Aquisição de Material de Consumo (Higiene Pessoal), por meio do sistema de Registro de Preços, com entrega parcelada, para atender as necessidades da Superintendência Regional do Trabalho no Paraná, conforme condições, quantidades, exigências e estimativas, estabelecidas em Edital. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 13h00. Endereço: Rua Jose Loureiro, Nº 574, Centro, - Curitiba/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/380944-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

# RICARDO ALEXANDRE HONORIO ALVES

(SIASGnet - 27/08/2018) 380918-00001-2018NE080001

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM PERNAMBUCO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 7/2018 - UASG 380042

Número do Contrato: 15/2013.
Nº Processo: 46213007008201325.
PREGÃO SISPP Nº 13/2013. Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. CNPJ Contratado: 13343833000105. Contratado : ALFORGE SEGURANCA PATRIMONIAL LTDA.Objeto: Sétimo Termo Aditivo visando a renovação da vigência Contratual por mais 12 (doze) meses dos serviços de Vigilância Armada da SRTE/PE. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93, art. 57, paragrafo 4º. Vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019.

(SICON - 28/08/2018) 380918-00001-2018NE800001

Data de Assinatura: 10/08/2018.

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Nº 99/2014 - Processo nº 46218.013053/2014-50 - Extrato de Termo Aditivo de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho, firmado entre a Superintendência Regional do Trabalho no Estado do Rio Grande do Sul e a Prefeitura Municipal de Presidente Lucena/RS, para fim específico de emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Termo Aditivo

pactua a prorrogação do Acordo de Cooperação Técnica MTb/SRT-RS nº 99/2014, pelo prazo de 4 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial da União. Dispositivo Legal: Lei nº 8.666/1993 e Portaria MTb nº 369, de 13/03/2013. Data da assinatura: 20/08/2018.

Nº 66/2014 - Processo nº 46218.012681/2014-18 - Extrato de Termo Aditivo de Acordo de Cooperação Técnica sem ônus para o Ministério do Trabalho, firmado entre a Superintendência Regional do Trabalho no Estado do Rio Grande do Sul e a Prefeitura Municipal de São Marcos/RS, para fim específico de emissão de Carteira de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Termo Aditivo pactua a prorrogação do Acordo de Cooperação Técnica MTb/SRT-RS nº 66/2014, pelo prazo de 4 (quatro) anos, a contar da data de sua publicação no Diário Oficial da União. Dispositivo Legal: Lei nº 8.666/1993 e Portaria MTb nº 369, de 13/03/2013. Data da assinatura: 20/08/2018

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RONDÔNIA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 380950

Número do Contrato: 5/2015. Nº Processo: 46753000116201441. INEXIGIBILIDADE Nº 2/2015. Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. CNPJ Contratado: 76535764000143. Contratado : OI S.A. - EM RECUPERACAO JUDICIAL-. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência ao Contrato 005/2015, contratação do serviço de telefonia por mais 12 meses. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8666/93. Vigência: 10/08/2018 a 10/08/2019. Valor Total: R\$80.123,40. Fonte: 180570001 - 2018NE800001. Data de Assinatura: 10/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 380918-00001-2018NE800001

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 5/2018 - UASG 380950

Número do Contrato: 8/2014. Nº Processo: 46216001647201438. PREGÃO SISPP Nº 1/2014. Contratante: MINISTERIO DO TRABALHO E EMPREGO -MTE. CNPJ Contratado: 43035146005144. Contratado: PROTEGE S/A PROTECAO E TRANSPORTE-DE VALORES. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato 008/2014/SRTE-RO, contratação de serviço de vigilância desarmada para atender as necessidades da Superintendência Regional do Trabalho em Rondônia, por mais 12 meses. Fundamento Legal: Inciso II do art. 57 da Lei 8666/93. Vigência: 18/08/2018 a 18/08/2019. Valor Total: R\$630.264,24. Fonte: 180570001 - 2018NE800003. Data de Assinatura: 17/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 380918-00001-2018NE800001

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RORAIMA

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018 - UASG 400087

Nº Processo: 46857000030201883. Objeto: A presente licitação tem por objeto a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de empresa especializada na execução de obras e serviços de engenharia, para executar reforma predial da Superintendência Regional do Trabalho no Estado de Roraima - SRTb/RR, conforme Projeto Básico arquitetônico, elétrico e de combate e prevenção a incêndio e pânico; Planilha Orçamentária, Cronograma Físico Financeiro e Memorial Descritivo e Especificações Técnica que segue em anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h30 e das 14h00 às 17h30. Endereço: Av. Major Williams, Nº 1549, Centro - Boa Vista/RR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/400087-2-00001-2018. Entrega das Propostas: 17/09/2018 às 09h30. Endereço: Av. Major Williams, Nº 1549, Centro - Boa Vista/RR.

LUIZ ALBERTO DE OLIVEIRA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 400087-00001-2018NE800001

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SERGIPE

#### EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA Nº 1

Processo nº 46221.000524/2018-34 - Extrato de Acordo de Cooperação Técnica, sem ônus para o Ministério do Trabalho, que entre si, celebram a Superintendência Regional do Trabalho em Sergipe e o Município de Carmópolis - Sergipe, para fim específico de emissão de Carteiras de Trabalho e Previdência Social - CTPS, com exceção de CTPS para estrangeiro. O presente Acordo regulamenta a emissão do documento em 01 (um) posto para emissão informatizada, e vigorará até 04 (anos) da publicação neste DOU.

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO TOCANTINS

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 2, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Chefe do Núcleo de Multas e Recursos - SRTb/TO, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, vem notificar as empresas abaixo relacionadas a apresentar DEFESA, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do primeiro dia útil posterior à publicação deste Edital, nos termos do artigo 23, inciso III da Portaria nº 854/2015, à Superintendência Regional do Trabalho no Tocantins, situada na AVENIDA NS 02, QUADRA 302 NORTE, LOTE 03, CEP 77006-330, Palmas -TO. A defesa será referente a Auto de Infração lavrado por inobservância do dispositivo indicado, sendo facultada sua remessa via postal com porte registrado postada até o último dia do prazo. Não serão conhecidas defesas que não atendam aos requisitos de admissibilidade (tempestividade, legitimidade, representação), nos termos do parágrafo único do art. 28, § 3º da Portaria 854/2015.

EMPRESA	A. I.	CAPITULAÇÃO
LUIZ CARLOS ROSINA	21.472.632-1	Art. 23,§ 1°, inciso I c/c art. 18 caput da Lei 8.036, de 11.5.190
LUIZ CARLOS ROSINA	21.472.625-8	Art. 1 <sup>a</sup> da Lei Complementar nº 110 de 29.6.2001
LUIZ CARLOS ROSINA	21.472.631-2	Art. 23 § 1º inciso I c/c art. 18 § 1º, da Lei 8.036, de 11.5.1990
LUIZ CARLOS ROSINA	21.472.629-1	Art. 23, § 1°, inciso I da Lei n° 8.036, de 11.5.1990
LUIZ CARLOS ROSINA	21.472.628-2	Art. 459, § 1°, da Consolidação das Leis do Trabalho.
LUIZ CARLOS ROSINA	21.472.627-4	Art. 630, § 4º da Consolidação das Leis do Trabalho.
A S DE MENDONÇA	21.386.718-4	Art. 41, caput, c/c art. 47, § 1º da CLT, com redação conferida pela Lei 13.467/17
ELISA REGINA SILVA FIGUR	21.405.988-0	Art. 41, caput, c/c art. 47, § 1º da CLT, com redação conferida pela Lei 13.467/17
CONSTRUTORA IPANEMA DO TOCANTINS	21.378.237-5	Art. 630, § 4º da Consolidação das Leis do Trabalho.
EMCAM ENGENHARIA LTDA	21.250.913-6	Art. 429, Caput, da Consolidação das Leis do Trabalho.
COMERCIAL DE CARNES BRASIL LTDA	21.378.234-1	Art. 630, § 4º da Consolidação das Leis do Trabalho.
GASPAR ALVES BEZERRA JUNIOR	21.405.970-7	Art. 41, caput, c/c art. 47, § 1º da CLT, com redação conferida pela Lei 13.467/17
RODOLFO OLINTO ROTOLI GARCIA DE OLIVEIRA	21.467.838-5	Art. 23, § 1°, inciso I da Lei 8.036, de 11.5.190
RODOLFO OLINTO ROTOLI GARCIA DE OLIVEIRA	21.467.823-7	Art. 630, § 4º da Consolidação das Leis do Trabalho.
W. DA SILVA COSTA	21.425.666-9	Art. 23 § 1º inciso I c/c art. 18 § 1º, da Lei 8.036, de 11.5.1990
W. DA SILVA COSTA	21.425.665-1	Art. 23 § 1º inciso I c/c art. 18 § 1º, da Lei 8.036, de 11.5.1990
W. DA SILVA COSTA	21.425.667-7	Art. 1 <sup>a</sup> da Lei Complementar n <sup>o</sup> 110 de 29.6.2001
W. DA SILVA COSTA	21.425.664-2	Art. 23 § 1º inciso I da Lei 8.036, de 11.5.1990
W. DA SILVA COSTA	21.425.412-7	Art. 630, § 4º da Consolidação das Leis do Trabalho.
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.956-7	Art. 24, da Lei nº 7.998, de 11.1.1990, combinado com o art. 7º do Decreto nº 76.900,
~		de 23.12.1975
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.467.991-8	Art. 29, caput, da consolidação das Leis do trabalho.
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.467.983-7	Art. 630, § 3º da Consolidação das Leis do Trabalho.
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.467.984-5	Art. 630, § 3º da Consolidação das Leis do Trabalho.
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.599-5	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.20.1 da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.



JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.603-7	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.23.11.1, alínea g, da NR-31, com redação da Portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.849-8	Art. 23, § 1°, inciso I c/c art. 18 §1° da Lei 8.036, de 11.5.190	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.593-6	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.5.1.3.1 alínea 'a' da NR-31, com redação da Portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.860-9	Art. 1ª da Lei Complementar nº 110 de 29.6.2001	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.595-2	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.5.1.3.1 alínea 'b' da NR-31, com redação da Portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.897-8	Art. 24, da Lei nº 7.998, de 11.1.1990, combinado com o art. 7º do Decreto nº 76.900, de 23.12.1975	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.607-0	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.5.1.3.4 da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.473.020-4	Art. 24, da Lei nº 7.998, de 11.1.1990, combinado com o art. 7º do Decreto nº 76.900,	
70 000000000000000000000000000000000000	21.172.511.0	de 23.12.1975	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.611-8	Art. 23 § 1º inciso I c/c art. 18, caput, da Lei 8.036, de 11.5.1990	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.610-0	Art. 74, § 2°, da CLT.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.609-6	Art. 129, da Consolidação das Leis do Trabalho.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.473.080-8	Art. 24, da Lei nº 7.998, de 11.1.1990, combinado com o art. 7º do Decreto nº 76.900, de 23.12.1975	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.831-5	Art. 23 § 1º inciso I da Lei 8.036, de 11.5.1990	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.472.596-1	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.8.7 da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.169-6	Art. 53 da Consolidação das Leis do Trabalho.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.161-1	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.5.1.3.6 da NR-31, com redação portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.143-2	Art. 67, caput, da Consolidação das Leis do Trabalho	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.122-0	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.23.3.1, alínea "d", da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.121-1	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.23.3.2, alínea "d", da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.111-4	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.23.9, da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.068-1	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.23.4.1, alínea "e", da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.446.065-7	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.23.4.1, alínea "d", da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.445.994-2	Art. 13 da Lei nº 5.889/1973, c/c item 31.23.5.1, alínea "c", da NR-31, com redação da portaria nº 86/2005	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.445.712-5	Art. 630, § 4º da Consolidação das Leis do Trabalho.	
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	21.516.560-8	Art. 24, da Lei nº 7.998, de 11.1.1990, combinado com o art. 6º inciso II da Portaria nº 1.129, de 23/07/14, do Ministro do Trabalho e Emprego	

### JULIANA MORAIS DE AZEVEDO

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 2, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Chefe do Núcleo de Multas e Recursos - SRTb/TO, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, resolve, com fulcro no disposto no artigo 26, §4º da Lei 9784/99, notificar os empregadores abaixo relacionados a apresentar DEFESA ou efetuar o pagamento referente à(s) Notificação de Débito do Fundo de Garantia e da Contribuição Social, no prazo de 10 (dez) dias consecutivos, a contar do primeiro dia útil posterior à notificação por Edital. A defesa deverá ser apresentada à Superintendência Regional do Trabalho no Tocantins, situada na AVENIDA NS 02, QUADRA 302 NORTE, LOTE 03, CEP 77006-330, Palmas - TO, sendo facultada sua remessa via postal com porte registrado postada até o último dia do prazo. Não serão conhecidas as defesas que não atendam aos requisitos de admissibilidade (tempestividade, legitimidade, representação), nos termos do parágrafo único do art. 28, §3º da Portaria 854/2015.

EMPRESA	PROCESSO
JOÃO OLINTO GARCIA DE OLIVEIRA	46226.006986/2018-15
RODOLFO OLINTO ROTOLI GARCIA DE OLIVEIRA	46226.006983/2018-81
W DA SILVA COSTA	46226.006125/2018-37
LUIZ CARLOS ROSINA	46226.007071/2018-27

### JULIANA MORAIS DE AZEVEDO

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE DECISÃO SUPERIOR Nº 2, DE 28 DE AGOSTO DE 2018

A Chefe do Núcleo de Multas e Recursos - SRTb/TO, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista a impossibilidade da notificação via postal, resolve, com fulcro no disposto no art. 26, § 4º da Lei 9784/99, notificar os empregadores abaixo relacionados da decisão que conheceu e negou provimento ao recurso administrativo para manter a decisão de procedência dos autos de infração abaixo listados. Notifico-os ainda a pagar a multa administrativa com os acréscimos legais previstos nos artigos 84 da Lei 8.981, de 20 de janeiro de 1995, e 13 da Lei 9.065, de 20 de junho de 1995. Assim, o valor principal deve ser acrescido de: a) multa de mora de dez por cento, se o pagamento se verificar no próprio mês do vencimento; b) vinte por cento, quando o pagamento ocorrer no mês seguinte ao do vencimento; c) trinta por cento, quando o pagamento for efetuado a partir do segundo mês subseqüente ao do vencimento; d) juros de mora relativo a taxa SELIC, a contar do primeiro dia útil do mês subseqüente ao do vencimento do prazo para pagamento. A 1º via da guia DARF, contendo o número do processo e/ou do auto de infração, deverá ser apresentada, dentro de 6 dias do recolhimento, à Seção de Multas e Recursos da Superintendência Regional do Trabalho no Tocantins, situada na Av. NS 02, QD 302 norte, lt 03, CEP 77006-330, Palmas-TO. A falta de comprovação do recolhimento da multa implicará no encaminhamento dos autos para inscrição no PCADIN/Dívida Ativa da União e posterior cobrança judicial.

EMPRESA	PROCESSO
KLEIDIMAR ROBERTO DE OLIVEIRA	46226.000669/2016-23
COMANDO NORTE CONSTRUTORA LTDA	46226.009967/2012-55
COMANDO NORTE CONSTRUTORA LTDA	46226.009968/2012-08
DARIO DARCI HAEFLIGER E CIA LTDA	46226.016718/2013-05
DARIO DARCI HAEFLIGER E CIA LTDA	46226.018991/2013-66
R L DE PAIVA	46226.003695/2015-22
R L DE PAIVA	46226.003922/2015-10

# JULIANA MORAIS DE AZEVEDO



# Ministério do Turismo

#### SECRETARIA EXECUTIVA

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 13/2018 - UASG 540004

Nº Processo: 72031010767201828 . Objeto: Prestação, pela CONTRATADA, do serviço que consiste na disponibilização do acesso às bases de dados dos sistemas da RFB, para fins de consulta ao Cadastro de Pessoas Físicas (CPF) e ao Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica de Pessoas Físicas (CPF) e ao Cadastro Nacional da Pessoa Jurídica (CNPJ), por meio eletrônico, fazendo uso de Web Service (INFOCONVWS), observados os termos da Instrução Normativa (IN) RFB N° 20, de 17 de fevereiro de 1998. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Caput da Lei n° 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Para atender às necessidades do MTur declaração de Inexigibilidade em 23/08/2018. SIMONE MARIA DA SILVA SALGADO. Coordenadorageral de Recursos Logísticos. Ratificação em 27/08/2018. ALBERTO ALVES. Secretário Executivo. Valor Global: R\$ 246.924,84. CNPJ CONTRATADA: 33.683.111/0001-07 SERVICO FEDERAL DE PROCESSAMENTO DE DADOS (SERPRO).

(SIDEC - 28/08/2018) 540004-00001-2018NE800014

### Ministério dos Direitos Humanos

# SECRETARIA NACIONAL DE CIDADANIA

#### EXTRATO DE ADESÃO

PROCESSO: 00135.201343/2018-00

ESPÉCIE: Termo de Adesão que entre si celebram a União, por intermédio do Ministério dos Direitos Humanos e o Estado do Rio Grande do Sul para a execução de ações visando a implantação da Política Nacional para a População em Situação de Rua

OBJETO: manifestar a intenção dos partícipes de estabelecer um regime de colaboração mútua para execução de ações integradas visando à implementação da Política Nacional para a População em Situação de Rua, conforme o disposto no Decreto nº 7.053, de 23 de dezembro de 2009. O ente federativo, partícipe deste termo de adesão, se compromete com os princípios, diretrizes e objetivos da Política Nacional para a População em Situação de Rua.

RECURSO: O Termo não envolve transferência de recursos

financeiros entre os partícipes. VIGÊNCIA: 4 (quatro) anos, a contar da data de sua assinatura. ASSINADO: Em 31 de julho de 2018, por GUSTAVO DO VALE ROCHA, Ministro de Estado dos Direitos Humanos e por JOSÉ IVO SARTORI, Governador do Estado do Rio Grande do Sul.

# SECRETARIA NACIONAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES

# EXTRATO TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA

No Extrato do Termo de Execução Descentralizada: Nº 02/2014-SNPM/SG/PR, Processo: 00036.000694/2014-81, que entre si celebram a Secretaria Nacional de Políticas para Mulheres - SNPM/SG/PR, inscrita no CNPJ sob o nº 05.510.958/0001-46, e a Universidade Federal de Minas Gerais - Núcleo de Estudos e Pesquisa sobre a Mulher, CNPJ nº 17.217.985/0001- 04. UG: Universidade Federal de Minas Gerais.

Objeto: Sistematização e Consolidação dos Recursos da Pesquisa da 3ª CNPM, Autonomia das Mulheres Brasileiras e Acompanhamento e monitoramento de seis empreendimentos de mulheres. Vigência: 29/03/2018 à 31/08/2018. Data de Assinatura: 29 de março de 2018. Signatários: Secretaria Nacional de Políticas para Mulheres - SNPM/SG/PR e a Universidade Federal de Minas Gerais - Núcleo de Estudos e Pesquisa sobre a Mulher.

#### EXTRATO TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA

No Extrato do Termo de Execução Descentralizada: No 04/2015-SNPM/SG/PR, Processo: 00036.001193/2015-01, que entre si celebram a Secretaria Nacional de Políticas para Mulheres -SNPM/SG/PR, inscrita no CNPJ sob o nº 05.510.958/0001-46, e a Universidade Federal de Minas Gerais - Núcleo de Estudos e Pesquisa sobre a Mulher, CNPJ nº 17.217.985/0001- 04. UG: Universidade Federal de Minas Gerais. Objeto: Políticas de Promoção da Autonomia Econômica e Pesquisa sobre o perfil das delegadas da 4ª CNPM 92016. Vigência: 29/03/2018 à 31/08/2018. Data de Assinatura: 29 de março de 2018. Signatários: Secretaria Nacional de Políticas para Mulheres - SNPM/SG/PR e a Universidade Federal de Minas Gerais - Núcleo de Estudos e Pesquisa sobre a Mulher.

# Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil

#### GABINETE DO MINISTRO

#### EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 00045.004346/2014-74, Extrato do Quinto Termo Aditivo ao Contrato de Arrendamento PRES 018.98, que entre si celebram a União por intermédio do Ministério dos Transportes, Portos e Aviação CNPJ/MF n° 37.115.342/0001-67, e a Empresa CITROSUCO SERVIÇOS PORTUÁRIOS S.A., CNPJ/MF nº 03.100.114/0001-00, com a interveniência da Agência Nacional de Transportes Aquaviários - ANTAQ, CNPJ/MF nº 04.903.587/0001-08 e da Aquaviarios - ANTAQ, CNPJ/MF nº 04.903.58//0001-08 e da Companhia Docas do Estado de São Paulo - CODESP, CNPJ/MF sob nº 44.837.524/0001-07. Do Objeto: Prorrogação ordinária do Contrato de Arrendamento PRES/018.98. Data da Assinatura: 28 de agosto de 2018. Da vigência: até 1º de abril de 2038. Assinam: Pelo Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil, o Ministro de Estado VALTER CASIMIRO SILVEIRA: Pela Agência Nacional de Transportes Aquaviários. ANITAO a Diretor Grest MA PLO ROVIA Transportes Aquaviários - ANTAQ, o Diretor-Geral MARIO PÓVIA, pela Companhia Docas do Estado de São Paulo - CODESP, seu Diretor-Presidente JOSÉ ALEX BOTÊLHO DE OLIVA, e pela Empresa Citrosuco Serviços Portuários S.A., seus representantes, SÉRGIO LUIZ MORETTI e CLAUBER DE ANDRADE E SILVA LORENA DE SOUZA.

### SECRETARIA EXECUTIVA

# EDITAL Nº 17/2018 - DNAC/SAC

Processo de admissão de candidatos às vagas do Curso para Planejamento e Avaliação dos Exercícios Simulados: ESAB, ESAIA e ESEA - CPAES do Programa de Treinamento de Profissionais de Aeroportos (TREINAR)

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso de suas competências resolve:

competências, resolve:

Tornar pública a presente chamada para inscrições, no período de 29/08 a 21/09/2018, ao processo de admissão de candidatos às vagas do Curso para Planejamento e Avaliação dos Exercícios Simulados: ESAB, ESAIA e ESEA - CPAES do Programa de Treinamento de

Profissionais de Aeroportos (TREINAR) sob gestão do Departamento de Navegação Aérea Civil, Capacitação e Pesquisa (DNAC), da Secretaria Nacional de Aviação Civil do Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil.

As condições para participação no processo de admissão de candidatos às vagas estão detalhadas no Edital nº 17/2018 - DNAC/SAC, disponível em http://www.transportes.gov.br/formaçao-ecapacitação.html.

#### HERBERT DRUMMOND

#### EDITAL Nº 18/2018 - DNAC/SAC

Processo de admissão de candidatos às vagas do Curso Intermediário para Gestores Aeroportuários - CInGAR do Programa de Treinamento de Profissionais de Aeroportos (TREINAR)

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS

TRANSPORTES, PORTOS E AVIAÇÃO CIVIL, no uso de suas competências, resolve:

Tornar pública a presente chamada para inscrições, no período de 29/08 a 21/09/2018, ao processo de admissão de candidatos às vagas do Curso Intermediário para Gestores Aeroportuários - CInGAR do Programa de Treinamento de Profissionais de Aeroportos (TREINAR) sob gestão do Departamento de Navegação Aérea Civil, Capacitação e Pesquisa (DNAC), da Secretaria Nacional de Aviação Civil do Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil

As condições para participação no processo de admissão de candidatos às vagas estão detalhadas no Edital nº 18/2018 -DNAC/SAC, disponível em http://www.transportes.gov.br/formaçaoe-capacitação html.

#### HERBERT DRUMMOND

# SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS

### COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 16/2018 - UASG 390004

Nº Processo: 50000047743201778 N° Processo: 5000004/143201/78.

Regime de Execução: Empreitada por Preço Unitário.

RDC ELETRÔNICO N° 1/2018. Contratante: MINISTERIO DOS

TRANSPORTES, PORTOSE AVIACAO CIVIL. CNPJ Contratado:
11381605000196. Contratado : EICOMNOR ENGENHARIA -IMPERMEABILIZACAO COMERCIO DO NORDE. Objeto: Contratação de empresa para atuar na prestação de serviços técnicos de Apoio à Fiscalização no acompanhamento da Execução da Obra de Dragagem por Resultado de Aprofundamento do canal de acesso aquaviário, bacia de evolução e berços de atracação do Porto de Fortaleza - CE. Fundamento Legal: Lei nº 12.462/2011, Lei nº 8.666/1993. Vigência: 09/08/2018 a 09/09/2019. Valor Total: R\$1.653.267,24. Fonte: 111000000 - 2018NE800009. Data de Assinatura: 09/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 390004-00001-2018NE800088

# RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo Nº 6/2018 publicado no D.O. de 22/08/2018, Seção 3, Pág. 162. Onde se lê: Vigência: 15/08/2018 a 31/12/2018 Leia-se : Vigência: 15/08/2018 a 10/02/2019

(SICON - 28/08/2018) 390004-00001-2018NE800243

# AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

### EDITAL DE INTIMAÇÃO

Pelo presente Edital, nos termos do art. 292 da Lei nº 7.565, de 19 de dezembro de 1986, e do §4º do art. 26 da Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999, por terem sido frustradas as tentativas de intimação pela via postal e por se encontra(em) o(s) interessado(s) abaixo identificado (s) em local desconhecido, ficam estes comunicados das decisões proferidas nos autos dos processos administrativos discriminados:

Interessado/CNPJ	Processo (SEI)	Auto de Infração	Decisão
TREVO SERVIÇOS AUXILIARES DE TRANSPORTE AEREO LT-	00065.079143/2012-31	03017/2012	Aplicada penalidade de multa (número SIGEC: 647.143.159),
DA., CNPJ 09.509.178/0001-37			com fundamento no art. 289 da Lei 7.565/86.
TREVO SERVIÇOS AUXILIARES DE TRANSPORTE AEREO LT-	00065.049433/2012-51	01568/2012	Aplicada penalidade de multa (número SIGEC: 647.131.155),
DA., CNPJ 09.509.178/0001-37			com fundamento no art. 289 da Lei 7.565/86.

Informa-se, ainda, que o interessado dispõe do prazo de 10 (dez) dias a partir desta publicação para efetuar o pagamento ou para, querendo, interpor recurso à decisão administrativa que determinou a imposição da sanção

A Guia de Recolhimento da União - GRU para o pagamento da multa pode ser obtida no endereço eletrônico www.anac.gov.br/gru.asp.

Em caso de interposição de recurso, este deve ser dirigido à Secretaria da Assessoria de Julgamento de Autos em Segunda Instância - ASJIN, onde também pode ser obtida vista dos autos do processo administrativo, no endereço: Secretaria da Assessoria de Julgamento de Autos em Segunda Instância - ASJIN- Setor Comercial Sul - Quadra 09, Lote C, Edificio Parque Cidade Corporate - Torre A (3° andar) - CEP 70308-200 - Brasília - DF

O acesso ao processo também pode ser obtido diretamente pelo Sistema Eletrônico de Informações - SEI!/ANAC, utilizando-se da ferramenta de "Peticionamento no Protocolo Eletrônico". Recomendamos o acesso à página https://www.anac.gov.br/acesso-a-informacao/protocolo-eletronico/ para mais informações.

No caso de utilização de serviço postal para interposição de recurso, a tempestividade será determinada pelo período transcorrido entre a data desta publicação e a data da postagem do recurso junto à Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - EBCT. Ressalta-se que, decorrido o prazo acima referido sem a interposição de Recurso e, transcorridos 75 (setenta e cinco) dias contados desta publicação sem que seja efetuado o pagamento, o Notificado poderá ter seu nome incluído no Cadastro Informativo de Créditos não Quitados do Setor Público Federal - CADIN, nos termos da Lei n.º 10.522, de 19 de julho de 2002, sendo o crédito encaminhado à Procuradoria-Geral Federal - PGF para inscrição na dívida ativa da Agência Nacional de Aviação Civil - ANAC.

Esclarecimentos adicionais podem ser solicitados pelo endereço elétrônico aim.sia@anac.gov.br

TARIK PEREIRA DE SOUZA Especialista em Regulação de Aviação Civil



#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 113214

Nº Processo: 00058.084893/2016. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de computadores portáteis (notebooks leves), estações de trabalho (desktops) com monitores, com garantia de funcionamento on-site pelo período de 36 (trinta e seis) meses para notebooks, 48 (quarenta e oito) meses para os desktops e seus monitores, visando atender as demandas da Agência Nacional de Aviação Civil.. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Scs Q. 09, Lote C, Torre a - Ed. Parque Cidade Corporate, Asa Sul - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/113214-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

BRUNO SILVA FIORILLO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 113214-20214-2018NE800001

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018 - UASG 113214

Nº Processo: 00065011736201896. Objeto: Aquisição de material bibliográfico nacional e internacional, tais como livros, normas técnicas, relatórios, entre outros, em formato físico ou eletrônico, visando complementar o acervo bibliográfico da Agência Nacional de Aviação Civil e atender às necessidades informacionais de seus servidores. Total de Itens Licitados: 111. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Scs Q. 09, Lote C, Torre a - Ed. Parque Cidade Corporate, Setor Comercial Sul ou ou complex de la complex de

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/113214-5-00016-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

GISELE APARECIDA GONCALVES DE OLIVEIRA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 113214-20214-2018NE800001

UNIDADE REGIONAL RIO DE JANEIRO

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 346/2018 - UASG 113216

Nº Processo: 00066017370201859 . Objeto: Assinatura digital de documentos normativos emitidos pela RTCA, relativos a sistemas aeronáuticos de comunicação, navegação, monitoramento e controle de tráfego aéreo (CNS/ATM), conforme folder descritivo (2149239), NOTA TÉCNICA Nº 111/2018/GCEN/GGCP/SAR 2017133 e Invoice 2068344. Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Consulta aos documentos produzidos pela RCTA. declaração de Inexigibilidade em 22/08/2018. JOSE HELDER DA SILVA LIMA. Gerente Técnico. Ratificação em 24/08/2018. LELIO TRIDA SENE. Superintendente. Valor Global: R\$ 12.728,00. CNPJ CONTRATADA : Estrangeiro RADIO TECHNICAL COMMISION FOR AERONAUTICS - RTCA, INC..

(SIDEC - 28/08/2018) 113214-20214-2018NE800001

# AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES AQUAVIÁRIOS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018 - UASG 682010

Nº Processo: 50300011034201851. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de empresa especializada na prestação de forma contínua, de serviços de copeiragem e fornecimento de insumos e equipamentos, para atendimento das necessidades da Sede da Agência Nacional de Transportes Aquaviários - ANTAQ, em Brasília-DF. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Septo Q. 514 - Coni "e" - Editício Espaço, Guimarães, Rosa, Asa, Norte -

Conj "e" - Edificio Espaço Guimarães Rosa, Asa Norte BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/682010-5-00011-2018.

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/68/2010-5-00011-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Quaisquer dúvidas serão dirimidas pelo e-mail: pregoeiros@antaq.gov.br ou pelo telefone: (61) 2029.6862..

JOAO BATISTA CABRAL NASSAR Pregoeiro da Antaq

(SIASGnet - 28/08/2018) 682010-68201-2018NE000178

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 682010

Nº Processo: 50300012293201807. Objeto: O objeto da presente licitação é a escolha da proposta mais vantajosa para a contratação de empresa especializada para prestação de serviços de limpeza, conservação e copeiragem da Unidade Regional de Florianópolis - UREFL, compreendendo o fornecimento de todo o material de consumo necessário e equipamentos adequados à execução dos trabalhos, conforme especificações e quantitativos estabelecidos no Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Sepn Q. 514 - Conj. "e" - Edificio Espaço Guimarães Rosa, Asa Norte

BRASILIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/682010-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Quaisquer dúvidas serão dirimidas pelo e-mail: pregoeiros@antaq.gov.br ou pelo telefone (61) 2029.6862..

JOAO BATISTA CABRAL NASSAR Pregoeiro da Antaq

(SIASGnet - 28/08/2018) 682010-68201-2018NE000178

# AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES

DIRETORIA COLEGIADA

### AVISO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA Nº 10/2018

A Diretoria da Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT, no uso de suas atribuições regimentais, de acordo com a Deliberação nº 588, de 28 de agosto de 2018, e considerando o disposto na Resolução n.º 5.624, de 21 de dezembro de 2017, comunica que realizará Audiência Pública, franqueada aos interessados, com o objetivo de colher subsídios, com vistas à subconcessão à iniciativa privada da malha ferroviária da Ferrovia de Integração Oeste-Leste - FIOL, trecho compreendido entre Ilhéus/BA e Caetité/BA..

O período para envio de contribuições será das 18h00 (horário de Brasília/DF) do dia 29 de agosto de 2018, às 18h00 (horário de Brasília/DF) do dia 15 de outubro de 2018

(horário de Brasília/DF) do dia 15 de outubro de 2018.

As sessões públicas presenciais serão realizadas nas cidades a seguir indicadas:

a seguir indicadas:
Sessão Pública: Ilhéus/BA
Data: 21 de setembro de 2018
Horário: 08h30 às 12h00
Local e capacidade serão publicados posteriormente.
Sessão Pública: Brasília/DF
Data: 25 de setembro de 2018
Horário: 14h00 às 18h00

Local e capacidade serão publicados posteriormente.

As informações específicas sobre a matéria, bem como as orientações acerca dos procedimentos relacionados à participação da sociedade civil na Audiência Pública, estarão disponíveis, em sua integralidade, no sítio http://www.antt.gov.br. Informações e esclarecimentos adicionais poderão ser obtidos por meio de envio de correspondência eletrônica ao endereço ap010\_2018@antt.gov.br, ou pelo telefone (61) 3410-1887.

MARIO RODRIGUES JUNIOR Diretor-Geral

# SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO GERÊNCIA DE LICITAÇÃO E CONTRATOS

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2018 - UASG 393001

Nº Processo: 50501310205201865.
PREGÃO SISPP Nº 20/2018. Contratante: AGENCIA NACIONAL DE TRANSPORTES -TERRESTRES - ANTT. CNPJ Contratado: 40432544000147. Contratado : CLARO S.A. - Objeto: Prestação de serviços de telefonia fixa comutada - STFC, na modalidade longa distância internacional-LDI. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993, Lei 10.520/2002 e Decreto 2.271/1997. Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2019. Valor Total: R\$8.101,58. Fonte: 250392500 - 2018NE800963. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 393001-39250-2018NE800100

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 20/2018 - UASG 393001

Nº Processo: 50500146398201802. INEXIGIBILIDADE № 13/2018. Contratante: AGENCIA NACIONAL DE TRANSPORTES -TERRESTRES - ANTT. CNPJ Contratado: 56470370000147. Contratado: VECTTOR PROJETOS LTDA -.Objeto: Prestação de serviço de consultoria de engenharia civil geotécnica e estrutural, e geologia, com característica de investigação forênsica. Fundamento Legal: Lei 8.666/1993. Vigência: 27/08/2018 a 27/11/2019. Valor Total: R\$978.030,61. Fonte: 250392500 - 2018NE801010. Data de Assinatura: 22/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 393001-39250-2018NE800100

# COMPANHIA DAS DOCAS DO ESTADO DA BAHIA

### AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 16/2017

A Codeba torna público que foi revogado o procedimento licitatório Tomada de Preço nº016/2017 (Serviços de fiscalização das obras de recuperação das estruturas dos Terminais de Granéis Líquidos e de Gasosos do Porto Organizado de Aratu - Bahia.), conforme deliberação da Diretoria Executiva da Codeba em sua 85ª Reunião Ordinária de 07/08/2018. Na forma da lei, os autos do processo estão à disposição dos interessados.

Salvador, 28 de agosto de 2018. TATIANA RODRIGUES SANTOS Presidente da Comissão Permanente de Licitação

### COMPANHIA DOCAS DO ESTADO DE SÃO PAULO

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 46/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 15/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de pessoa jurídica para fornecimento de prestação de serviços de portaria e recepção em portarias (controlador de acesso) para atendimento às necessidades da CODESP, nos termos e condições constantes no presente Edital e seus anexos.

DAIANA BARBOSA DA SILVA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 399003-00053-2017NE532012

### COMPANHIA DOCAS DO RIO DE JANEIRO

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018

A COMPANHIA DOCAS DO RIO DE JANEIRO - CDRJ comunica a homologação do objeto do Pregão Eletrônico nº 16/2018, que trata da "prestação dos serviços de telefonia móvel pessoal SMP, com tecnologia digital, que atenda todas as localidades no Estado do Rio de janeiro, com fornecimento de aparelhos e mini modens, em regime de comodato". Foi aberta sessão pública, no dia 23/08/2018, às 10:00h, a qual, pelo fracasso na negociação do valor final ofertado da única participante, foi encerrada por caracterizar-se "LICITAÇÃO FRACASSADA". Assina pela CDRJ seu Diretor-Presidente, Tarcísio Tomazoni.

Rio de Janeiro, 29 de agosto de 2018. THIAGO DA CUNHA E SOUZA Gerente de Compras e Almoxarifado

### RESULTADO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2017

A Companhia Docas do Rio de Janeiro, através de sua Gerência de Compras e Almoxarifado, torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 16/2017, cujo objeto é a " Contratação de serviço de manutenção viária do Porto do Rio de Janeiro ". Tendo este sido adjudicado e homologado à empresa CONSTRUTORA COEFER LTDA, CNPJ: 02.950.594/0001-27, no valor total de R\$ 1.942.524,15 (um milhão, novecentos e quarenta e dois mil, quinhentos e vinte e quatro reais e quinze centavos), pelo Diretor-Presidente Tarcísio Tomazoni.

THIAGO DA CUNHA E SOUZA Gerente de Compras e Almoxarifado

# RESULTADO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2017

A Companhia Docas do Rio de Janeiro, através de sua Gerência de Compras e Almoxarifado, torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 40/2017, cujo objeto é o "fornecimento e instalação de câmera e controlador de acesso". Tendo este sido adjudicado e homologado à empresa JMT 100 TELECOM - TELECOMUNICAÇÕES E SERVIÇOS LTDA-ME, CNPJ: 09.026.910/0001-18, no valor total de R\$ 15.900,00 (quinze mil e novecentos reais), pelo Diretor-Presidente Tarcísio Tomazoni.

THIAGO DA CUNHA E SOUZA Gerente de Compras e Almoxarifado

# COMPANHIA DOCAS DO RIO GRANDE DO NORTE

### EXTRATO DE ADITIVO AO CONTRATO Nº 9/2017

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 009/2017; Partes: Companhia Docas do Rio Grande do Norte - CODERN - CNPJ nº 34.040.345/0001-90 e ECOSUS EQUIPAMENTOS AMBIENTAIS LTDA - ME - CNPJ nº 16.422.981/0001-03; Objeto do contrato: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECUTAR OS SERVIÇOS DE FORNECIMENTO E MANIPULAÇÃO SEMANÁL DE PRODUTO SANEANTE (DICLORO ORGÂNICO) PARA A ÁGUA OFERTADA PELO PORTO DE NATAL/RN, BEM COMO PELA MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA SEMANÁL DO SISTEMA DE CLORAÇÃO; Objeto do Aditivo: Prorrogação por mais 12 (doze) meses; Data da assinatura: 10/07/2018 e reajuste, passando o novo valor global para R\$ 19.401,83; Signatários: FERNANDO DINOÁ MEDEIROS FILHO, Diretor Presidente; EMILIANO ROSADO LAMARTINE DE FARIAS, Técnico Comercial, pela Contratante e, DIEGO DE QUEIROZ CAMARGO, pela Contratada.

# DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES

ADMINISTRAÇÃO HIDROVIÁRIA DO SUL

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 290/2018 - UASG 390075

Nº Processo: 50010500092201739. Objeto: O objeto da contratação é o serviço de substituição com fornecimento de um para-raios polimérico - 24KV - 10KA, integrante do sistema de proteção da subestação de média tensão da Barragem de Bom Retiro do Sul, no município de Bom Retiro do Sul/RS. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Praça Oswaldo Cruz, 15 - 3º Andar, Sala 313 - Centro, Centro Histórico - Porto Alegre/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/390075-5-00290-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 08h00 no site www.comprasgovernamentais.gov.br Informações Gerais: Edital em www.comprasgovernamentais.gov.br e www.dnit.gov.br.

LUIS ANTONIO RIBEIRO Pregoeiro

(SIASGnet - 27/08/2018) 390075-39252-2018NE800027

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 293/2018 - UASG 390075

Nº Processo: 50010500036201702. Objeto: Execução de obra de recuperação da rede de média tensão que alimenta as instalações da Barragem e Eclusa do Anel de Dom Marco, no município de Rio Pardo/RS. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Praça Oswaldo Cruz, 15 - 3º Andar, Sala 313 - Centro, Centro Histórico - Porto Alegre/RS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/390075-5-00293-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Edital em www.comprasgovernamentais.gov.br e www.dnit.gov.br.

LUIS ANTONIO RIBEIRO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 390075-39252-2018NE800027

# DIRETORIA EXECUTIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE CADASTRO E LICITAÇÕES

# AVISO DE ALIENAÇÃO

Objeto: Alienação De Bens Móveis Inservíveis do Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes, observadas as condições estipuladas na legislação que rege a matéria segundo ao disposto no presente edital, de acordo com a Lei Federal nº 8.666/93, em sua atual redação. Sessão: 13/09/2018 às 09h00min. Edital e demais informações poderão ser obtidos pelo telefone (61) 3315-4750.

Brasília, 28 de agosto de 2018 COMISSÃO DE VENDAS

# DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 393003

Número do Contrato: 551/2013. № Processo: 50600514084201720. Regime de Execução: Contratação Integrada. RDC PRESENCIAL № 854/2012. Contratante: DNIT-DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 44061083000102. Contratado: JARDIPLAN URBANIZACAO E PAISAGISMOLTDA. Objeto: Alteração do item 2.5 da Clausula segunda, prorrogação de prazo contratual e aumento de valor no item de manutenção em função da prorrogação de prazo. O Valor do Contrato passa de R\$.27.000.000,00 para R\$.27.127.499,59, face ao acréscimo de R\$.127.499,59. prorrogar o prazo por mais 122 dias consecutivos, inicio dia 02/08/2018 e término previsto para o dia 01/12/2018Gestor: Luiz Antônio Ehret Garcia - Diretor de Infraestrutura Rodoviária. Fundamento Legal: Lei N°.8.666/1993, art.57, inc.II,art.58, inc.I e Lei N°.12.462/2011. Vigência: 02/08/2018 a 01/12/2018. Data de Assinatura: 01/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 393003-39252-2018NE800803

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2018 - UASG 393003

Número do Contrato: 552/2013.

Nº Processo: 50600614749201702.

Regime de Execução: Contratação Integrada.

RDC PRESENCIAL Nº 854/2012. Contratante: DNITDEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE
TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 34023887000155. Contratado:
SINAPE SINALIZACAO VIARIA LTDA -.Objeto: Alteração do
item 2.5 da clausula segunda, prorrogação de prazo contratual e
aumento de valor no item de manutenção em função da prorrogação
de prazo referente ao contrato. O Valor passará de R\$.54.500.000,00
para R\$.54.657.147,95, face ao acréscimo de R\$.157.147,95. O prazo
será prorrogado por mais 122 dias consecutivos, com inicio dia
02/08/2018 e término para o dia 01/12/2018. Gestor: Luiz Antônio
Ehret Garcia - Diretor de Infraestrutura Rodoviária. Fundamento
Legal: Lei N°.8.666/1993, art.57, inc.II, §4°, art.58, inc.I, Lei
N°.12.462/2011, art.39, inc.II. Vigência: 02/08/2018 a 01/12/2018.
Data de Assinatura: 01/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 393003-39252-2018NE800803

#### EXTRATO DE TRANSFERÊNCIA

ESPÉCIE: Termo de Recebimento de Termo de Transferência. OBJETO: Termo de Transferência nº 337/2018, bens móveis e utensílios, localizados nas dependências da Advocacia Geral da União - AGU, situada no 8º andar do prédio da Administração Geral da Inventariança da extinta RFFSA. PARTES: Inventariança da extinta Rede Ferroviária Federal S/A - RFFSA, representada pelo Inventariante e Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes - DNIT, representada pelo Senhor Diretor de Infraestrutura Ferroviária - DIF, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela Portaria de Delegação de Competência de nº 136, de 12 de fevereiro de 2015, publicada no Diário Oficial da União de 13 de fevereiro de 2015. Transfere a documentação e demais informações relativas ao inventário de 34 (trinta e quatro) bens móveis e utensílios, conforme discriminado em ficha individual, que passa a fazer parte integrante deste, como anexo. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 8º da Lei nº 11.483, de 31/05/2007, e tendo em vista o disposto no art. 5º, inciso V, do Decreto nº 6.018, de 22 de janeiro de 2007. PROCESSO Nº 50600.017983/2018-60. DATA DE ASSINATURA: 28/08/2018.

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES - EXTRATO DE EDITAL DA NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N.º 062/2018 - Com base nas competências elencadas no art. 21 e fulcro no 281 da Lei 9.503/97 - CTB, e ainda, conforme art. 13 da Resolução CONTRAN 619/2016, NOTIFICA as pessoas físicas ou jurídicas, proprietárias de veículos autuados ou responsáveis pelo cometimento da infração de trânsito, concedendo o prazo de 15 (quinze) dias, contados a partir do primeiro dia útil subsequente à publicação deste Edital, para, conforme o caso, apresentar Condutor/Responsável pela infração ou Defesa da Autuação nos termos das Resoluções CONTRÂN № 299/2008, 547/2015 e 619/2016. A Defesa da Autuação deverá ser dirigida à Autoridade de Trânsito do DNIT, contendo no mínimo: requerimento com as razões, datado e assinado; cópia deste Edital, da Notificação, do Auto de Infração ou documento contendo a placa do veículo e número do Auto de Infração; provas admitidas em direito; cópia do CRLV e documento de identificação do requerente que comprove sua assinatura; procuração, quando for o caso; sendo pessoa jurídica, documento que comprove a representação. Para identificação de Condutor/Responsável o formulário está disponível em no Portal de Multas (http://servicos.dnit.gov/br/multas) e deverá ser devidamente preenchido, assinado e acompanhado de cópia legível dos documentos exigidos, de acordo com a modalidade da infração. Ao proprietário cabe a responsabilidade nas esferas penal, cível e administrativa, pela veracidade das informações e dos documentos fornecidos. A Defesa da Autuação ou Identificação de Condutor/Responsável poderá ser apresentada no Portal de Multas, enviada por remessa postal para SAN QD. 03, Lote "A" Edificio Núcleo dos Transportes, Sala 32.69, Brasília/DF, CEP 70.040-902, protocolizada na Sede ou em qualquer Superintendência Regional do DNIT. Não serão conhecidas Defesas da Autuação e/ou Indicações de Condutor/Responsável apresentados fora do prazo, sem comprovação de legitimidade, sem as

Em 28 mde agosto de 2018. IZABEL LIMA ALEXANDRIA Autoridade de Trânsito

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 212/2017

O Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes DNIT, Autarquia Federal vinculada ao Ministério dos Transportes, Portos e Aviação Civil, através da Coordenação Geral de Cadastro e Licitações, torna púbico aos interessados na licitação do edital em epígrafe o Resultado Final de Julgamento, conforme descrito. Vencedor: Consórcio Processamento e Tecnologia - CPT (liderado pela empresa Serget Mobilidade Viária Ltda), com o Valor de 81.350.000,00 (Oitenta e um milhões, trezentos e cinquenta mil reais). Cópia da Ata poderá ser obtida por meio dos sitios www.dnit.gov.br ou www.comprasgovernamentais.gov.br.

DIONISIO BISPO DE OLIVEIRA NETO Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 393003-39252-2018NE800803

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESPIRITO SANTO

#### AVISO DE PENALIDADE

O Superintendente Regional no Estado do Espírito Santo/DNIT, no uso de sua competência e tendo como prerrogativas os regramentos estatuídos pela Lei Federal nº 8.666/93, bem como o art. 11º da Instrução Normativa nº 03/2018/DNIT/DG, de 01/02/2018, publicada no DOU de 08/03/2018, seção 1, páginas 163-166, com fulcro no art. 87, incisos I, II e III da Lei nº 8.666/93, torna pública as penalidades de ADVERTÊNCIA, MULTA no valor de R\$ 3.350.183,16 (três milhões, trezentos e cinquenta mil, cento e oitenta e três reais e dezesseis centavos), e IMPEDIMENTO DE LICITAR COM A UNIÃO, ESTADOS, DISTRITO FEDERAL OU MUNICÍPIOS, PELO PRAZO DE 1 ANO, com descredenciamento no SICAF, aplicadas ao CONSÓRCIO GEOSONDA/AZAMBUJA, representado pelas empresas GEOSONDA S.A, empresa líder, inscrita no CNPJ sob o nº 60.681.749/0001-73 e AZAMBUJA ENGENHARIA E GEOTECNIA LTDA., inscrita no CNPJ sob o nº 74.871.823/0001-29, pelo descumprimento às Cláusulas Primeira, Quarta e Sexta do Contrato 17.1.0.00.00810.2017 e art. 73 da Lei nº 8.666/1993. Desta forma, fica intimado o CONSÓRCIO GEOSONDA/AZAMBUJA, da decisão prolatada. Processo SEI nº 50617.000642/2018-76.

ANDRÉ LUÍS ALBERNAZ MARTINEZ

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM GOIÁS E DISTRITO FEDERAL

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO Nº 276/2018

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 17/08/2018 foi alterado. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para prestação de serviços de apoio administrativo, sob regime de terceirização, considerados essenciais para o suporte técnico/operacional necessário ao funcionamento das diferentes unidades organizacionais da Superintendência Regional do DNIT-GO/DF. Total de Itens Licitados: 00001 Novo Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 12h00 e de13h30 às 17h00. Endereço: Av. 24 de Outubro, 311 Setor Dos Funcionarios GOIANIA - GO. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

DIOGO RODRIGUES VIEIRA Chefe do Serviço de Cadastro e Licitações

(SIDEC - 28/08/2018) 393011-39252-2018NE800019

### AVISO DE PENALIDADE

O Superintendente Regional do DNIT no Estado de Goiás e Distrito Federal, no uso das atribuições legais e regulamentares, em especial o disposto no § 1º do Art. 47 da Instrução Normativa Nº 3, de 01/02/2018, e com fundamento na decisão de superior instância de apuração de responsabilidade constante do Processo Administrativo de Apuração de Reponsabilidade - PAAR n° 50612.001829/2018-37, resolve NEGAR provimento ao Recurso Administrativo interposto em 16/08/2018 EMPREENDIMENTOS E SERVIÇOS GERAIS LTDA., mantendo a decisão de Primeira Instância, proferida pelo Chefe do Setor de Licitação, publicada DOU Nº 157 em 15/08/2018, Seção 3, página 119, que aplicou a sanção de impedimento de licitar e contratar com a União e descredenciamento no SICAF, pelo prazo de 03 (três) meses, nos termos do art. 7º da Lei nº 10.520/2002 e item 17.1.5 do Edital Pregão Eletrônico nº 0141/2018-12, por não manter sua proposta, quando convocada dentro do prazo de validade de sua proposta.

CLÁUDIO MACEDO FERREIRA

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2018 - UASG 393010

 $N^{\circ}$  Processo: 50619001582201899 . Objeto: Trata-se de inexigibilidade de licitação para contratação de 2 inscrições do Curso Semana de Administração Orçamentária, Financeira e de Contratações Públicas a ser realizado em Brasília - DF por meio do Ministério da Fazenda - Escola de administração Fazendária (ESAF.) Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 25°, Inciso II da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Profissional ou empresa de notória especialização e natureza singular do serviço a ser prestado. declaração de Inexigibilidade em 16/08/2018. ALEXANDRE GOMES MORAES. Coordenador de Administração e Finanças. Ratificação em 17/08/2018. ANTONIO CARLOS NOGUEIRA. Superintendente Regional Substituto. Valor Global: R\$ 1.000,00. CNPJ CONTRATADA: 02.317.176/0001-05 ESCOLA DE ADMINISTRACAO FAZENDARIA

(SIDEC - 28/08/2018) 393010-39252-2018NE800001

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 393010

Número do Contrato: 163/2018 Nº Processo: 50619000430201798

Regime de Execução: Empreitada por Preço Global.
RDC ELETRÔNICO Nº 214/2017. Contratante: DNIT
DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DI
TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 02904092000160. Contratado -INFRAEST DNIT-GEOSERV SERVICOS DE GEOTECNIA E -CONSTRUCAO LTDA. Objeto: Prorrogação de prazo. Fundamento Legal: Art. 57, II e § 1º da Lei nº 8.666/93 w Cláusula segunda do contrato. Vigência: 23/08/2018 a 29/05/2019. Data de Assinatura: 23/08/2018

(SICON - 28/08/2018) 393010-39252-2018NE800001

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 230/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 506190004181864., publicada no D.O.U de 25/07/2018. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para execução dos serviços de manutenção (conservação/recuperação) da BR 419/MS, a cargo do DNIT, sob a coordenação da Superintendência Regional do Estado de Mato Grosso do Sul Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h00 e de14h00 às 17h00. Endereço: Rua Antonio Maria Coelho, 3099 - Bairro Jardim Dos Estados CAMPO GRANDE - MSEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

THIAGO CARIM BUCKER Superintendente Regional

(SIDEC - 28/08/2018) 393010-39252-2018NE800001

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL **EM MINAS GERAIS**

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 288/2018 - UASG 393031

Nº Processo: 50606003317201894. Objeto: Contratação de empresa para execução de serviços de limpeza e conservação, com fornecimento de todo material de consumo e equipamentos, bem como da mão-de-obra, a serem executados no Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes-DNIT na Unidade Regional de Montes Claros/MG. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Www.dnit.gov.br Ou Rua Martim de Carvalho, 635, Santo Agostinho - Belo Horizonte/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/393031-5-00288-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

FABIANO MARTINS CUNHA Superintendente Regional

(SIASGnet - 28/08/2018) 393031-39252-2018NE800022

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 291/2018 - UASG 393031

Nº Processo: 50606003810201812. Objeto: Contratação de empresa para a prestação de serviços de apoio administrativo e secretária, sob regime de terceirização, considerados essenciais para o suporte técnico/operacional necessário ao funcionamento da Superintendência técnico/operacional necessário ao funcionamento da Superintendência Regional do DNIT no Estado de Minas Gerais.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Www.dnit.gov.br Ou Rua Martim de Carvalho, 635, Santo Agostinho - Belo Horizonte/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/393031-5-00291-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

FABIANO MARTINS CUNHA Superintendente Regional

(SIASGnet - 28/08/2018) 393031-39252-2018NE800022

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 289/2018 - UASG 393031

Nº Processo: 50606003253201821. Objeto: Serviços de manutenção (conservação/ recuperação) de rodovia na BR-354/MG; Trecho: DIV. GO/MG - DIV. MG/RJ; Subtrecho: Entr. BR-262 (B) - Entr. MG-050; Segmento: km 379,7 ao km 496,5; Extensão total: 116,80 km.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Www.dnit.gov.br Ou Rua Martim de Carvalho, 635, Santo Agostinho - Belo Horizonte/MG ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/393031-5-00289-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> FABIANO MARTINS CUNHA Superintendente Regional

(SIASGnet - 28/08/2018) 393031-39252-2018NE800022

### SERVIÇO DE CADASTRO E LICITAÇÕES

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 13/2018 - UASG 393031

Número do Contrato: 1086/2012 50606002152201086.

N° Processo: 50606002152201086 CONCORRÊNCIA SISPP N° DEPARTAMENTO NACIONA 335/2012. Contratante: DNIT-CONCORRENCIA SISPP Nº 335/2012. Contratante: DNTI-DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 00356328000145. Contratado : CONSTRUTORA ZAG LTDA -Objeto: 13º Termo Aditivo de Rerratificação, de restituição e prorrogação de prazo ao contrato UT6-1088/2012. Devolução do saldo de 5 dias, execução/vigência, a partir 1088/2012. Devolução do saldo de 5 dias, execução/vigência, a partir de 21/08/2018. Prorrogação do prazo de execução/vigência por mais 116 dias, contados a partir de 26/08/2018, passando a vencer em data de 19/12/2018. Fundamento Legal: Art. 57, inciso I, § 1º item III, § 2º e 4º e Art. 79, § 5º da Lei nº 8.666/93, e cláusula 6ª do Contrato. Vigência: 21/08/2018 a 19/12/2018. Data de Assinatura: 20/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 393031-39252-2018NE800022

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 14/2018 - UASG 393031

Número do Contrato: 1155/2012

Nº Processo: 50606002300201224 PREGÃO SISPP Nº 77 779/2012. Contratante DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 12416556000142. Contratado: S. FRANCO CONSTRUTORA LTDA -Objeto: 14º Termo Aditivo de Rerratificação e de aumento de valor ao CT. O valor do presente CT (PI+R) passa a ser de R\$ 38.192.452,97, face ao acréscimo de R\$ 2907.635,88. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II, paragráfo 1° e 4° lei 8666/93 e na clásula 2° do CT UT6-1155-2012. Valor Total: R\$2.907.635,88. Fonte: 111000000 - 2018NE801534. Data de Assinatura: 28/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 393031-39252-2018NE800022

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NA PARAÍBA

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 4/2018 - UASG 393017

Número do Contrato: 533/2015.

Nº Processo: 50613001077201471

PREGÃO SISPP Nº 849/2014. Contratante: DEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 01527612000108. Contratado SHALOM ENGENHARIA LTDA -. Objeto: Aumento de valor contratual a Preços Iniciais de R\$ 1.679.859,29 em função da prorrogação contratual. Fundamento Legal: Art. 58 Parágrafos 1º e 2º e Art.65, Alínea "d" da Lei 8666/93 e suas alterações. Data de Assinatura: 27/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 393017-39252-2018NE800018

### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM **PERNAMBUCO**

SEÇÃO DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS SETOR DE RECURSOS HUMANOS

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 725/2018

PERMISSOR: DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES, representado pelo Superintendente Regional no Estado de Pernambuco, Engo Cacildo de Medeiros Brito Cavalcante. PERMISSIONARIA: SECRETARIA DE SAÚDE DO ESTADO DE PERNAMBUCO. CNPJ: 10.572.048/0001-28. INSTRUMENTO: Contrato de Permissão Especial de Uso para Acesso na Faiya de Domínio da Rodovia 10.572.048/0001-28. INSTRUMENTO: Contrato de Permissão Especial de Uso para Acesso na Faixa de Domínio da Rodovia Federal BR-101/PE. RESUMO DO OBJETO: Acesso na Faixa de Domínio da Rodovia Federal BR-101/PE, km 95,0, área total de 2.075,00m². DO FUNDAMENTO LEGAL - Alínea "d", artigo 1º do Decreto Lei nº 512/1969; artigo 103 do CCB; inciso VIII do artigo 82 e inciso IV do artigo 89 da Lei nº. 10.233/2001; Resolução nº 11, de 27/03/2008, publicada no DOU de 11/04/2008; Portaria/DG nº 524, de 19/05/2008, publicada no DOU de 20/05/2008; Portaria/DG nº 529, de 21/05/2008, publicada no DOU de 23/05/2008; inciso II do art. 6º da Portaria nº 1.567, de 24/08/2017, publicada no DOU de 25/08/2017. REMUNERAÇÃO ANUAL AO PERMISSOR: A remuneração referente a ocupação descrita na CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO, deverá ser recolhida anualmente, a partir da regulamentação do PERMISSOR (DNIT). VALOR DA CAUÇÃO: Conforme descrito na CLÁUSULA NONA - PARÁGRAFO ÚNICO. PRAZO: 5 (cinco) anos consecutivos. O prazo e eficácia serão contados a partir da data de sua publicação em extrato no DOU. PROCESSO ADMINISTRATIVO SEI Nº: 50604.001287/2018-00. DATA DA ASSINATURA: 29/01/2018.

# SERVIÇO DE CADASTRO E LICITAÇÕES

# RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 70/18-04

A comissão de Licitação, informa o Resultado do Julgamento do Recurso Administrativo, interposto contra o Julgamento da Fase Habilitatória do certame. O Recurso interposto não foi conhecido, por motivo de intempestividade, por isso o seu provimento foi negado; tendo o Superintendente Regional no Estado de Pernambuco, ratificado a Decisão. As Decisões do Presidente da Comissão e do Superintendente, podem ser obtidos no sitio: www.dnit.gov.br. Portanto, fica agendada a abertura das Propostas Técnicas para às 14:00 h do dia 03/09/2018, no Auditório da Sede da Superintendência Regional do DNIT no Estado de Pernambuco. Recife, 28 de agosto de 2018.

> ARIVALDO MARQUES DE AMORIM Presidente da Comissão de Licitação

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO PIAUI

# AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO Nº 268/2018

Fica anulada a licitação supracitada, referente ao processo Nº rica antinada a licitação supractiada, terefente ao processo N 50618000789201856 . Objeto: Pregão Eletrônico - Constitui objeto deste Edital a contratação de serviços auxiliares na área de Transporte (motorista) a serem executados por meio de postos de trabalho especificados neste Termo de Referência, na Superintendência Regional do DNIT no Estado do Piauí nas cidades de Teresina, Piripiri, Picos e Floriano, com disponibilização de trabalhadores com dedicação exclusiva, em conformidade com o Edital e seus anexos.

> JOSE RIBAMAR BASTOS Superintendente Regional do Dnit/pi

(SIDEC - 28/08/2018) 393022-39252-2018NE800025

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM RORAIMA

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 - UASG 393009

Número do Contrato: 00693/2016, subrogado pelaUASG: 393009 -SUP. REG. DO DNIT NOS ESTÁDOS DO AM E RR.

Nº Processo: 50601000347201465.

Regime de Execução: Empreitada por Preço Unitário.

RDC ELETRÔNICO Nº 245/2015. Contratante: DNITDEPARTAMENTO NACIONAL DE -INFRAEST DE
TRANSPORTES. CNPJ Contratado: 50861616000125. Contratado: SISTEMA PRI ENGENHARIA LTDA -. Objeto: 1º Termo Aditivo de Rerratificação , Alteração na Composição e no Percentual de Participação das empresas do consórcio no Contrato SR-00693/2016-00, para a prestação dos serviços de supervisão da execução das obras de implantação e pavimentação da rodovia BR-432/RR, trecho: Entr. BR-174/210/RR (Novo Paraíso) (km0,00)-Entr. BR-401 (km 217,20), subtrecho: Entr. BR-174/210/RR (Novo Paraíso) - Rio Ità; Segmento: km0,20-km36,93; extensão: 36,73 km. Fundamento Legal: Inciso, I, P. Único do art. 14 da Lei 12.462/2011, §4º do art. 51 DC nº7581/2011. Data de Assinatura: 24/08/2018.

(SICON - 28/08/2018) 390070-39252-2018NE800002

# SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL EM SÃO PAULO

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 262/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 08/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico -Contratação de Empresa Especializada na Prestação de Serviços, de forma contínua, de Vigilância Patrimonial Ostensiva nas dependências da Superintendência Regional do DNIT no Estado de São Paulo em sua Sede, no Município de São Paulo e Unidades Locais, nos Municípios de Registro, São José do Rio Preto e Taubaté; na Unidade Ferroviária de Bauru; e nas dependências de Imóveis que contêm bens da Inventariança da Rede Ferroviária Federal sob responsabilidade desta SR/SP.

> ROBERTO MENEZES RAVAGNANI Superintendente

(SIDEC - 28/08/2018) 393025-39252-2018NE800001



# EMPRESA BRASILEIRA DE INFRAESTRUTURA AEROPORTUÁRIA

DIRETORIA DE OPERAÇÕES E SERVIÇOS TÉCNICOS

SUPERINTENDÊNCIA DE GESTÃO DA OPERAÇÃO AEROPORTO INTERNACIONAL DE MANAUS - EDUARDO GOMES

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 108-AM/2018/0158

4º TA do TC Nº 0005-AM/2015/0158. Credenciada: EQUILIBRIUM CLÍNICA DE FISIOTERAPIA LTDA., CNPJ nº 05.488.878/0001-31. Objeto: Alteração contratual para inclusão do procedimento Estimulação Elétrica Transcutânea (TENS), a partir da data de assinatura do TA. Cód. Orçamentário: 0158.31103.004-3.20145-6. Fund. Legal: art. 40, inciso XI, art. 55, inciso III e no art.65 § 8º, da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993. Assinatura: 27/08/2018.

# AEROPORTO INTERNACIONAL DE RECIFE/GUARARAPES - GILBERTO FREYRE

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Uso de Área n.º 02.2018.014.0040. Concedente: Infraero-Aeroporto Internacional do Recife/Guararapes-Gilberto Freyre. Concessionário: W Linkel da Silva Comercio - CNPJ: 28.085.206/0001-80. Objeto: Concessão de uso de área localizada no terminal de passageiros do Aeroporto Internacional do Recife/Guararapes-Gilberto Freyre, destinada à exploração comercial de ótica. Prazo: 24 meses; Valor global: R\$ 102.000,00. Fundamento Legal: PgE. 124/LALI-6/SBRF/2018. Data da assinatura: 28/08/2018.

### DIRETORIA EXECUTIVA

### EXTRATO DE CONCESSÃO USO DE ÁREA

TC N° 02.2018.024.0022. Concedente: INFRAERO/SBSP, CNPJ N° 00.352.294/0024-07. Concessionário: GLOBAL ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS AEROPORTUÁRIOS LTDA, CNPJ N° 11.569,742/0001-59. Mod: IL N° 02/LALI-7/SBSP/2018. Objeto: prestação de serviços de agente de aeroporto, para atendimento de check-in, check-out, embarque e desembarque e agente de rampa para carregamento e descarregamento de bagagens e cargas nas aeronaves e triagem. mensal: R\$ 7.650,00. Valor Global: R\$ 45.900,00. Vig. 24 meses. Data Ass. 01/08/2018.

# RETIFICAÇÃO

No aviso do Pregão Eletrônico nº 133/LALI-3/SBBH/2018, publicado no DOU de 28/08/2018, Seção 3, pág. 163. Onde se lê Abertura: 9h, 06/09/2018, Leia-se: Abertura: 9h, 10/09/2018.

DIRETORIA DE SERVIÇOS E SUPORTE JURÍDICO SUPERINTENDÊNCIA DE SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS

GERÊNCIA GERAL DE SERVIÇOS DE LOGÍSTICA ADMINISTRATIVA

GERÊNCIA DE APOIO ADMINISTRATIVO

# EXTRATO DE CONTRATO

TERMO DE CONTRATO Nº 0194-SF/2018/0001 Contratante: Infraero - CNPJ: 00.352.294/0001-10. Contratada: LTA RH - INFORM'TICA, COMERCIO, REPRESENTAÇÕES LTDA - CNPJ: 94.316.916/0005-22. Obj.: Contratação de Empresa para Fornecimento de Servidores de Rede e Acessórios, pelo sistema de Registro de Preços (oriundo da ARP nº 010/LACC/SEDE/2018). Valor Global: R\$ 101.340,00. Proc. Lic.: Pregão e nº 261/LALI-3/SEDE/2017. Rec. Orç.: 156.132020010-20118-3, PAI nº 64628. Vig.: 45 dias a partir da emissão da Ordem de Serviço/Fornecimento.

# EXTRATO DE CONTRATO

TERMO DE CONTRATO Nº 0192-SF/2018/0001

Contratante: Infraero - CNPJ: 00.352.294/0001-10. Contratada: COM. DE MAT. MÉDICOS HOSPITALARES MACROSUL LTDA - CNPJ: 95.433.397/0001-11. Obj.: Contratação de Empresa Especializada para Fornecimento, Ativação, Treinamento (Instrução de utilização e Conservação) e Assistência Técnica DE/EM Desfibriladores Externos Automáticos (DEA) para uso em Aeroportos, pelo Sistema de Registro de Preços (oriundo da ARP nº 021/LACC/SEDE/2018). Valor Global: R\$ 28.000,00. Proc. Lic.: Pregão\_e nº 012/LALI-3/SEDE/2018. Rec. Orç.: 001.13205001-2 .20128-5, PAI nº 64845. Vig.: 120 dias a partir da emissão da Ordem de Servico/Fornecimento.

GERÊNCIA DE LICITAÇÕES COORDENAÇÃO DE LICITAÇÃO DE CONCESSÃO DE ÁREAS

### EXTRATO DE DISPENSA

Processo: DL n° 077/LALI-2/SBVT/2018. Concessão de uso de área no total de 644,04 m² (seiscentos e quarrat e quatro metros e quatro decímetros quadrados), destinada a instalação das atividades de terminal de cargas da empresa no Aeroporto de Vitória - Eurico de Aguiar Salles. Concessionária: OCEANAIR LINHAS AÉREAS S/A (AVIANCA). CNPJ N°: 02.575.829/0001-48. Valor global de R\$ 353.376,96 para o período de 24 meses. Fundamento legal: Artigo 1º da Lei nº 5.332/67 c/c o Caput do artigo 40 da Lei nº 7.565 de 19/12/1986 (CBA). Ratificação em 27/08/2018: JULIANA RANGEL SILVA TAHIRA, Gerente de Negócios Comerciais

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo: Inexigibilidade n°054/LALI-2/SBRJ/2018. Objeto: Utilização do sítio aeroportuário do Aeroporto Santos Dumont, exclusivamente para acesso de 21 (vinte e um) empregados e 08 (oito) veículos, para fornecimento de refeições e serviços de bordo em aeronaves da Cia. Aérea Azul Linhas Aéreas S.A. Concessionária: CATERAIR SERVIÇOS DE HOTELARIA LTDA., CNPJ n°: 33.375.601/0001-38. Valor global: R\$ 420.112,00 para o período de 23 meses. Fundamento legal: caput do art. 30 da Lei 13.303/2016 c/c o inc. XII do art. 56 do RILCI. Ratificação em 16/08/2018, WELLINGTON GRIZZI NUNES, Gerente de Negócios Comerciais.

# Ministério Público da União

### **SECRETARIA-GERAL**

#### EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 1092/2018

Termo de Credenciamento nº 1092/2018, celebrado entre o MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO e a CLÍNICA DE ONCOLOGIA E MASTOLOGIA DE NATAL LTDA.. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.28.000.001271/2018-83. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03.301.0581.2004.0001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2018NE000069, de 29/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03.301.0581.2004.0001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2018NE000071, de 06/02/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03.301.0581.2004.0001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2018NE000035, de 04/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03.301.0581.2004.0001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2018NE000035, de 04/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03.301.0581.2004.0053. Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2018NE000129, de 30/01/2018. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03.301.2100.2004.5664 Nota de Empenho/CNMP: nº 2018NE000266, de 16/02/2018. Vigência: 09/08/2018 a 08/08/2023. Assinatura: pelo Credenciante MARCIUS CORREIA LIMA e pelo Credenciado MARCOS ALBERTO ARRUDA DE AQUINO.

# EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 1093/2018

Termo de Credenciamento nº 1093/2018, celebrado entre o MINISTÉRIO PÚBLICO UNIÃO e ODONTO STAR EIRELI-ME. Objeto: prestação de serviços de saúde (odontológico). Processo: 1.22.000.001349/2017-01. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2018NE000070, de 16/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2018NE000060, de 09/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2018NE000035, de 04/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301210020045664. Nota de Empenho/CNMP: n.º 2018NE000266, de 16/02/2018. Vigência: 09/08/2018 a 08/08/2023. Assinatura: pelo Credenciante MARCIUS CORREIA LIMA e pelo Credenciado LUCIANA CARVALHO SOARES GARRIDO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018 - UASG 200085

Nº Processo: 12800001263201837. Objeto: Contratação de empresa especializada na Prestação de Serviços de FATURISTA para exercerem suas atividades na Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Norte - PRRN. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 30/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Avenida Deodoro da Fonseca, 743, Tirol Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200085-5-00011-2018. Entrega das Propostas: a partir de 30/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O download deste Edital está disponível gratuitamente nas seguintes páginas da Internet: http://apps.mpf.mp.br/apex/f?p=111:105:::NO:::
www.comprasgovernamentais.gov.br, por e-mail (prrn-cpl@mpf.mp.br) ou na sede da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Norte, localizada na Av. Deodoro da Fonseca, 743, Tirol, Natal-RN, ao custo total de R\$ 0,15 por página ou mediante a entrega de 01 (um) CD ROM virgem para gravação.

LUIS CLAUDIO FERREIRA DA SILVA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 200100-00001-2018NE000016

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018 - UASG 200085

Nº Processo: 12800001445201816. Objeto: Contratação de Empresa especializada para execução de serviços de REMOÇÃO DE VEGETAÇÃO E LIMPEZA A SERÉM EXECUTADOS NA FUTURA SEDE PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO RIO GRANDE DO NORTE - PR/RN, localizada na Av. Raimundo Chaves, nº. 2000, Lagoa Nova, Natal/RN, em conformidade com as determinações das normas da ABNT, quantidades, especificações e demais exigências estabelecidas no Edital.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 30/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Av.deodoro Deodoro da Fonseca, 743, Tirol - Natal/RN ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200085-5-00012-2018. Entrega das Propostas: a partir de 30/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O download deste Edital está disponível gratuitamente nas seguintes páginas da Internet: http://apps.mpf.mp.br/apex/f?p=111:105:::NO:::, www.comprasgovernamentais.gov.br, por e-mail (prrn-cpl@mpf.mp.br) ou na sede da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Norte, localizada na Av. Deodoro da Fonseca, 743, Tirol, Natal-RN, ao custo total de R\$ 0,15 por página ou mediante a entrega de 01 (um) CD ROM virgem para gravação.

LUIS CLAUDIO FERREIRA DA SILVA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 200100-00001-2018NE000016

#### EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 1067/2018

Termo de Credenciamento nº 1067/2018, celebrado entre o MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO e a CLÍNICA VITALCARDIO LTDA. Objeto: Prestação de Serviços Médicos. Processo: 1.00.000.010563/2018-98. Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPF: n.º 2018NE000070, de 16/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPT: n.º 2018NE000061, de 09/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2018NE000063, de 04/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040001. Nota de Empenho/MPM: n.º 2018NE000035, de 04/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301058120040053. Nota de Empenho/MPDT: n.º 2018NE000129, de 30/01/2018, Elemento de despesa: 33.90.39. Programa de Trabalho: n.º 03301210020045664. Nota de Empenho/CNMP: n.º 2018NE000266, de 16/02/2018. Vigência: 02/08/2018 a 01/08/2023. Assinatura: pelo Credenciante MARCIUS CORREIA LIMA e pelos Credenciados RAFAEL GUEDES DE ARAÚJO DIAS e JOSE MARIA TERTULIANO.

# EXTRATO DE CREDENCIAMENTO Nº 1122/2018

Termo de Credenciamento nº 1122/2018, celebrado entre a União Federal, por intermédio do MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, e a DRA. ADRIANA BUSSINGER NAMEN ABIDO. Objeto: prestação de serviços odontológicos. Processo: 1.02.000.001423/2018-54. Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040001 Nota de Empenho/MPF: n.º 2018NE000014, em 06/02/2018; Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040001 Nota de Empenho/MPT: n.º 2018NE000184, em 08/02/2018; Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040001 Nota de Empenho/MPT: n.º 2018NE000184, em 08/02/2018; Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040001 Nota de Empenho/MPM: n.º 2018NE000034, em 04/01/2018; Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301058120040053 Nota de Empenho/MPDFT: n.º 2018NE000130 , em 31/01/2018; Elemento de despesa: 33.90.36 Programa de Trabalho: 03301210020045664 Nota de Empenho/CNMP: n.º 2018NE000268, em 16/02/2018; Vigência: 16/08/2018 a 15/08/2023. Assinatura: pelo Credenciante: Marcius Correia Lima; pelo Credenciado: Adriana Bussinger Namen Abido

# MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

# SECRETARIA-GERAL

# EXTRATO DE CONVÊNIO

CONVENENTES: O MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL e o BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A. Objeto: Abertura de crédito para empréstimos pessoais a ser concedido aos membros/servidores/pensionistas do MPF, mediante consignação em folha de pagamento, com o consequente estabelecimento de rotinas operacionais para viabilizar o desconto dos encargos mensais relativos aos créditos concedidos. Vigência: 5 (cinco) anos, podendo ser prorrogado por iguais períodos. Data e Assinatura: 27/08/2018. ELOÁ TODARELLI JUNQUEIRA, Secretária-Geral adjunta do MPF e AGNALDO DONIZETTI DO PRADO e ADRIANA QUIRINO DOS REIS, representantes da BANCO BRADESCO FINANCIAMENTOS S.A. Procedimento de Gestão Administrativa nº 1.00.000.0017757/2018-14.



# SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

# AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2018 - UASG 200100

Processo nº 1.00.000.005345/2018-31

A Pregoeira da Procuradoria Geral da República torna público que o objeto do pregão suprarreferenciado foi adjudicado à empresa: PERSONNALITE SOLUÇÕES ADMINISTRATIVAS LTDA - CJNPJ Nº 04.477.223/0001=03, para o item nº 1, pelo critério de menor preco.

#### SIRLENE SOBRAL

#### AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2016 - UASG 200100

Processo nº 1.00.000.009973/2018-96

A Procuradoria Geral da República torna público que o objeto do Pregão suprarreferenciado foi adjudicado à empresa UNIVERSO DOS MÓVEIS LTDA, CNPJ: 05.600.619/0001-50, para os grupos 1 e 2, itens 13 e 15, pelo critério de menor preço. O item 14 foi declarado fracassado

> PAULO VICTOR TEIXEIRA DA FONSECA Coordenador de Licitações e Disputas Eletrônicas

# AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 52/2016 - UASG 200100

Processo nº 1.00.000.011778/2018-26

A Procuradoria Geral da República torna público que o objeto do Pregão suprarreferenciado foi adjudicado à empresa TC COMERCIO EIRELI, CNPJ: 29.284.782/0001-10, para o item 1, pelo critério de menor preço.

> PAULO VICTOR TEIXEIRA DA FONSECA Coordenador de Licitações e Disputas Eletrônicas

# PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 3ª REGIÃO

SECRETARIA REGIONAL

# COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 15/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 21/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico -Contratação de empresa especializada na prestação de SERVIÇOS CONTINUADOS DE APOIO ADMINISTRATIVO nas modalidades de mensageiro ou mensageira e auxiliar de almoxarifado, com mão de obra residente, para a PRR/3ª Região, edifício-sede situado na Av. Brigadeiro Luís Antônio nº 2.020, Bela Vista, Capital, São Paulo/SP, conforme especificações e condições constantes no Termo de Referência Anexo I do Edital

> SUELY SANTOS SILVA Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 200100-00001-2018NE000016

# PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO MARANHÃO

# AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO Nº 29/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada, processo Nº 63102018, publicada no D.O.U de 16/08/2018. Objeto: Pregão Eletrônico - Constituição de registro de preços para aquisição eventual e futura de veículos automotores, novos, zero-quilômetro, conforme as especificações, detalhamentos e quantitativos fixados no Anexo I - Termo de Referência, parte integrante do Edital. Novo Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Professor Carlos Cunha, Nº 3261 Calhau - SAO LUIS - MAEntrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018, às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> JOAO CARLOS ALMEIDA DE CARVALHO Pregoeiro

PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2018 - UASG 200053

Nº Processo: 12500003953201832. Objeto: Registro de Preços, pelo período de 12 meses, visando à aquisição de workstations, desktops e respectivos monitores, para utilização em sistema de vigilância monitorada, com prazo mínimo de garantia de 48 meses on-site, fretes, seguros e todas as demais despesas consideradas inclusas, para a Procuradoria da República no Estado do Paraná, em Curitiba/PR e suas unidades jurisdicionadas. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 12h01 às 17h59. Endereço: Rua Marechal Deodoro, 933, Centro - Curitiba/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200053-5-00024-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 13h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> MONICA SAID LINZMAYER DEA Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 200100-00001-2018NE000016

### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 10/2018

A Procuradoria da República no Estado do Rio de Janeiro NOTIFICA a empresa S A CONSULTORIA NA NOTIFICA a empresa S A CONSULTORIA NA ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS LTDA (SUAN), CNPJ Av, João Valério, N° 250, Edificio Centro Comercial Premium Center, sala 11, Bairro São Geraldo, Manaus, Amazonas, CEP 69.053-358, que, por dificuldade na entrega de correspondências anteriores, conforme informação dos Correios, tornamos público a RESCISÃO do Contrato 04/2018 com fulcro no artigo 78, incisos I, II e VIII, e art. 79, inciso I, ambos da Lei nº 8.666/1993, conforme disposição da CLÁUSULA TREZE - DA RESCISÃO, Parágrafo Primeiro, alíneas "3" e "8", do referido instrumento contratual, de acordo com decisão exarada pela Exma. Sra.Procuradora Chefe da PR/RJ, à pág. 103 e com o Termo de Rescisão Contratual assinado pelo Sr. Secretário Estadual à págs. 105 e 106 do Processo de Gestão Administrativa 1.30.001.001994/2018-14. Dessa forma, fica a empresa intimada a exercer, caso queira, o direito previsto no art. 109, I, alínea "e", da Lei nº 8.666/93, a fim de elidir a aplicação das penalidades legal e contratualmente previstas, dentro do prazo de 5 (cinco) dias úteis, a contar da publicação deste edital. Informamos que os autos do referido procedimento estão franqueados para vistas da contratada na referido procedimento estão franqueados para vistas da contratada na Coordenadoria de Administração da Procuradoria da República no Estado do Rio de Janeiro, localizada na Av. Nilo Peçanha, 31, sala 501, Centro, Rio de Janeiro/RJ.

Rio de Janeiro-RJ, 27 de agosto de 2018. JORGE TEODOSIO DA SILVA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2018 - UASG 200043 - SRP

PROCESSO nº: 0649/2018-63. OBJETO: Registro de Preços eventual contratação, durante sua validade, de confecção de carimbos para a PR/RJ e as PRMs a ela vinculadas. EDITAL: a partir de 30/08/2018 às 12 h na Av. Nilo Peçanha, nº 31, sala 513, Centro/RJ ou no site www.comprasgovernamentais.gov.br. ENTREGA DAS PROPOSTAS: a partir de 30/08/2018 às 12 h no site h no sne DAS ABERTURA www.comprasgovernamentais.gov.br. PROPOSTAS: 12/09/2018 às 13h30 www.comprasgovernamentais.gov.br.

RAFAEL TADEU SALOMÃO SILVA

#### AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018 - UASG 200043

Comunicamos que o edital da licitação supracitada, publicada no D.O.U de 20/08/18 foi alterado. Procedimento de Gestão Administrativa - PGEA - nº: 1129/2018-78. OBJETO: Contratação de serviços de manutenção predial preventiva e corretiva, com fornecimento de mão de obra, ferramental, equipamentos, e materiais não estocáveis pertinentes ao serviço, para a Procuradoria da República no Rio de Janeiro, bem como, para todas as Unidades Municipais. EDITAL: a partir de 29/08/2018 às 12 h na Av. Nilo Peçanha, nº 31, sala 513, Centro/RJ ou no site www.comprasgovernamentais.gov.br. ENTREGA DAS PROPOSTAS: a partir de 29/08/2018 às 12 h no www.comprasgovernamentais.gov.br. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 11/09/2018 às 13h30 www.comprasgovernamentais.gov.br.

> RAFAEL TADEU SALOMÃO SILVA Pregoeiro

# PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

#### AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

O Gerente de Registro de Preços da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Norte, em cumprimento ao disposto no § 2º do Art. 15 da Lei 8.666/93, do Decreto nº disposto no § 2 do Art. 13 da Lei 8.000/95, do Decreto n 7.892/2013 e do Ato de homologação do Sr. Secretário Estadual, e, tendo em vista o Pregão Eletrônico nº 03/2018, cujo objeto foi o registro de preços para AQUISIÇÃO DE MATERIAL DE EXPEDIENTE para as Unidades do Ministério Público Federal no Estado do Rio Grande do Norte, torna público o presente Registro de Preços, conforme Ata 22/2018, cujos preços individuais e respectivos fornecedores encontram-se no processo 1.28.000.000352/2018-66 e também disponibilizados no sítio www.prrn.mpf.mp.br, conforme segue: ARP nº 22: B. DO C. CORDEIRO ELVEDOSA - ME(CNPJ: 00.796.707/0001-56), ITEM 106 (R\$ 4.710,00), ITEM 107 (R\$ R\$

MANOEL FERNANDO DOS SANTOS MONTEIRO

# PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços 05/2018, referente ao Pregão Eletrônico SRP nº 07/2018 - UASG 200061, Registro de Preços para a contratação de empresa especializada na prestação de serviço continuado de apoio administrativo, mediante a alocação de postos de auxiliar administrativo, copeiro, ascensorista e recepcionista, a ser executado nas dependências da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Sul - PR/RS em Porto Alegre/RS. Vigência de 28/08/2018 a 28/08/2019, disponibilizada nos sites www.mpf.mp.br/rs/transparência e www.comprasgovernamentais.gov.br. Fornecedor ORBENK ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ 79.283.065/0001-41, valor total de R\$699.427,20 - Grupo 1. ORBENK

GABRIELA MOURA DA VEIGA

# PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE RONDÔNIA

### EXTRATO DO CONTRATO Nº 12/2018

CONTRATANTE: União Federal, por intermédio da Procuradoria da República no Estado de Rondônia. CONTRATADA: GUARANA STOCK MARKETPLACE E SISTEMAS LTDA., CNPJ nº 28.652.292/0001-66. PROCESSO ADMINISTRATIVO: 1.31.000.000458/2018-74. OBJETO: Prestação de serviços de assinatura anual de banco de imagens por meio digital (internet), para o fornecimento de permissão para o download de fotos/imagens para uso irrestrito nos materiais impressos, televisivos e eletrônicos do Ministério Público Federal/RO, pelo período de 12 meses, limitado a 100 imagens/mês. FUNDAMENTO LEGAL: Leis 10.520/2002, 8.666/1993 e suas alterações. ELEMENTO DE DESPESAS: 33.90.39. NOTA DE EMPENHO: 2018NE000323. VALOR 33,90.39. NOTA DE EMPENHO: 2018NE000323. VALOR ESTIMADO ANUAL DO CONTRATO: R\$ 2.814,00 (dois mil, oitocentos e quatorze reais). DATA DA ASSINATURA: 21/08/2018. ASSINAM: Pela Contratante, Agnaldo da Silva (Secretário Estadual da PR/RO) e pela Contratada, Glaucio Roberto Garcia (Representante da Empresa). TESTEMUNHAS: Paulo Woida Neto (CPF: 656.090.422-91) e Edivan Alves Lima (CPF: 804.729.403-25).

# PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SERGIPE

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018 - UASG 200022

Nº Processo: 135000000935/2018. Objeto: Aquisição de bens de informática para atender à Procuradoria da República em Sergipe, de acordo com as especificações constantes do Anexo I deste edital.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 16h00. Endereço: Rua José Carvalho Pinto, N° 280, Jardins - Aracaju/SE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200022-5-00005-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> ANTONIO FERREIRA DE SOUZA NETO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 200100-00001-2018NE000016

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 200022

Nº Processo: 135000001005/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços técnicos de manutenção preventiva e corretiva nos 200 aparelhos de ar condicionado do tipo "Split", 4 do tipo "Splitão" e 12 cortinas de ar instalados na Procuradoria da República em Sergipe, com fornecimento de mão-de-obra e material de consumo, sem fornecimento de peças de reposição



exceto filtros dos splitões, conforme especificações constantes no Anexo I do Edital.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 16h00. Endereço: Rua José Carvalho Pinto, № 280, Jardins
 Aracaju/SE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200022-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ANTONIO FERREIRA DE SOUZA NETO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 200100-00001-2018NE000016

#### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO TOCANTINS

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2018 - UASG 200201

A Procuradoria da República no Estado do Tocantins, torna público para conhecimento dos interessados, o resultado do Pregão Eletrônico 02/2018, cujo objeto é a contratação de pessoa jurídica para a prestação de serviços de manutenção corretiva e preventiva, instalação e desinstalação, com fornecimento de mão de obra não exclusiva, insumos, ferramentas e substituição de peças necessárias às instalações em sistema e equipamentos de ar-condicionado, mediante ressarcimento, instalados na sede da Procuradoria da República no Município de Gurupi-TO, conforme condições, quantidades e especificações descritas no Termo de Referência, Anexo I do Edital, que, aplicando o critério de MENOR PREÇO, declarou VENCEDORA e ADJUDICOU o objeto à empresa E R RAMOS, CNPJ: 17.113.163/0001-83. O resultado da licitação foi HOMOLOGADO pela Autoridade Administrativa. Procedimento de Gestão Administrativa MPF/PR-TO nº 1.36.000.000313/2018-97.

NOEME SOUSA DA SILVA Pregoeira

# MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

PROCURADORIA-GERAL
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO
DIVISÃO DE EDITAIS E CONTRATOS

# EXTRATO DE AJUSTE DE CONTAS

Termo de Ajuste de Contas ao Contrato Nº 58/2017. Contratante: UNIÃO, por meio da Procuradoria Geral do Trabalho. Contratada: CLEAN SERVICE CONSTRUÇÕES, INCORPORAÇÕES E SERVIÇOS GERAIS LTDA. Objeto: promover o ajuste de contas do Contrato Nº 58/2018, decorrente da homologação da CCT da categoria de "telefonista", passando o valor mensal de R\$ 54.441,47 para R\$ 55.834,48, de 1º/1/18 a 2/7/18. Data de Assinatura: 27/8/18. Signatários: Pela Contratante - Teresa Cristina Aires de Assis; Pela Contratada: Adilon Simão Soares.

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 22/2018/PGT/MPT

Informo a todos o resultado da licitação em referência, com a adjudicação dos itens e grupos do objeto às seguintes empresas: Compwire Informática S/A - Grupo 1; Primetech Informática Ltda - Grupo 2; CPD Consultoria, Planejamento e Desenvolvimento de Sistemas - Grupo 3 e itens 11 e 14; Intersoft Soluções em Informática - Item 12; System Manager Tecnologia em Informática Ltda - Item 13

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. LAURIBERTO MÁXIMO ALVES Pregoeiro

# AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 25/2018

Informo a todos o resultado da licitação em referência, com a adjudiçação do objeto à empresa FCA FIAT CHRYSLER AUTOMÓVEIS BRASIL LTDA.

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. EDILSON BARBOSA DA SILVA Pregoeiro

### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Procuradoria Geral do Trabalho/MPT torna pública a Ata de Registro de Preços N° 28/2018, referente ao Pregão Eletrônico SRP nº 25/2018, cujo objeto é o futuro fornecimento de veículos de serviço especial (utilitário camioneta), com vigência de 27/8/18 a 26/8/19, conforme o PGEA 2380.2018.00.900/0, disponibilizada no sítio http://portal.mpt.mp.br/MPTransparencia/. Fornecedor: FCA FIAT CHRYSLER AUTOMÓVEIS BRASIL LTDA, CNPJ 16.701.716/0036-86. Valor Total do Item 1: R\$5.350.600,00.

TERESA CRISTINA AIRES DE ASSIS Diretora de Administração

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2018 - UASG 200200

Nº Processo: 0063062018009004. Objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de PÓRTICO DETECTOR DE METAIS PORTÁTIL (PDMP) para uso da Secretaria de Segurança Institucional do Ministério Público do Trabalho, conforme condições, quantidades e especificações constantes do presente edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Saun, Quadra 5, Lote "c", Torre "a", Brasília/df, Asa Norte - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200200-5-00033-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O edital e seus anexos também podem ser acessados no portal de transparência da PGT: http://portal.mpt.mp.br/MPTransparencia/.

IZAC FERREIRA DA SILVA Pregoeiro

(SIASGnet - 26/08/2018) 200200-00001-2018NE000012

# PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2018 - UASG 200044

Nº Processo: 003299/2018-7. Objeto: Contratação de empresa especializada objetivando a prestação de serviços continuados de prevenção e combate a incêndio e pânico, evacuação de área e à prestação de primeiros socorros para proteção à vida e ao patrimônio por meio de Bombeiro Civil (Brigada de Incêndio), nas dependências da Procuradoria Regional do Trabalho da lª Região - PRT lª Região. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Avenida Churchill, 94, 11º Andar, Castelo, Centro - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200044-5-00020-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br.

CRISTINA LOPES DE SOUZA Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 200044-00001-2018NE000001

### PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 3ª REGIÃO

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 03/2018, firmado entre a União, por intermédio da Procuradoria Regional do Trabalho da 3º Região, e a Empresa DIRECIONAL GESTÃO DE SERVIÇOS EIRELI. Objeto: Alterar as Cláusulas Sexta - Da Vigência, prorrogando o prazo de vigência por mais 12 (doze) meses, a contar de 05/01/2019, com término em 04/01/2020; Sétima - Do Preço, devido à repactuação dos valores dos serviços prestados, passando o valor mensal a ser de R\$ 9.075,53 (nove mil, setenta e cinco reais e cinquenta e três centavos); retificar o caput da Cláusula Décima Quinta - Da Garantia, ajustando a garantia prestada para o valor de R\$ 5.445,32 (cinco mil, quatrocentos e quarenta e cinco reais e dois centavos). Data da assinatura: 21/08/2018. Assina pela Contratante, Dra. Adriana Augusta de Moura Souza, Procuradora-Chefe, e pela Contratada, José Afonso Carlos Candido, Representante Legal.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Termo Aditivo ao Contrato nº 08/2018, firmado entre a União, por intermédio da Procuradoria Regional do Trabalho da 3º Região, e a Empresa DIRECIONAL GESTÃO DE SERVIÇOS EIRELI. Objeto: Alterar as Cláusulas Sexta - Da Vigência, prorrogando o prazo de vigência por mais 12 (doze) meses, a contar de 29/01/2019, com término em 28/01/2020; Sétima - Do Preço, devido à repactuação dos valores dos serviços prestados, passando o valor mensal a ser de R\$ 4.825,16 (quatro mil, oitocentos e vinte e cinco reais e dezesseis centavos); retificar o caput da Cláusula Décima Quinta - Da Garantia, ajustando a garantia prestada para o valor de R\$ 2.895,10 (dois mil, oitocentos e noventa e cinco reais e dez centavos). Data da assinatura: 17/08/2018. Assina pela Contratante, Dra. Adriana Augusta de Moura Souza, Procuradora-Chefe, e pela Contratada, José Afonso Carlos Candido, Representante Legal.

#### PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 5ª REGIÃO

### AVISO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2018-SRP

Processo: 1238.2018.05.900/0. Objeto: Aquisição de material de limpeza. Resultado do julgamento do recurso administrativo interposto pela empresa Imperatriz Comércio e Industria LTDA, CNPJ 01.649.999/0001-67: Indeferido. Resultado homologado em 24/08/2018 pelo Exmo. Procurador-Chefe Luiz Carlos Gomes Carneiro Filho.

CARLOS WILKER NASCIMENTO DOS SANTOS Chefe da Seção de Licitações, Compras e Contratos

# PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 10ª REGIÃO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2018 - UASG 200024

Nº Processo: 0008512018109000. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de reprografia, plotagens e encadernações, de acordo com demanda da Contratante, para atender a unidade sede da Procuradoria Regional do Trabalho da 10º Região, em Brasília-DF.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 11h59 e das 12h00 às 17h59. Endereço: Av.w-3 Norte Q.513 - 1º Subsolo, 3º e 4º Andares, Asa Norte - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/200024-5-00010-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

TAMIRES BANDEIRA DE MELO Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 200024-00001-2018NE000001

# PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018 - UASG 200096

Nº Processo: 001393201815900/8. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços técnicos de manutenção predial, por hora técnica, para execução de pequenos reparos e/ou instalações para as unidades das Procuradorias do Trabalho nos Municípios de Araçatuba, Araraquara, Bauru, Presidente Prudente, Ribeirão Preto, São José do Rio Preto, São José dos Campos e Sorocaba, conforme edital e seus anexos. Total de Itens Licitados: 8. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Rua Umbú, 291, Alphaville Campinas/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/20096-5-00006-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de discrepância entre as informações constantes no Compras Governamentais e no Edital, prevalecerão aquelas previstas no Edital

EDSON JOAO DELAZERI COSTANTIN Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 200096-00001-2018NE000012

(e seus Anexos)..

# PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 16ª REGIÃO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 3/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 17/08/2018. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada na prestação de Serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC) local, longa distância nacional, intra-regional e inter-regional, para ligações originadas a partir dos acessos digitais DDR e/ou acessos individuais (terminais telefônicos analógicos, troncos ou não residenciais). Com chamadas realizadas entre terminais telefônicos fixos e de terminais telefônicos fixos a telefones móveis, para atender as necessidades da sede da PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 16ª REGIÃO (SÃO LUÍS) E DAS PROCURADORIAS DO TRABALHO NOS MUNICIPIOS DE IMPERATRIZ/MA E CAXIAS/MA.

LUIS CARLOS CARDOZO CAMARA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 200106-00001-2018NE000195

# PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 17ª REGIÃO

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

A PRT 17ª/ES torna público a seguinte inexigibilidade com fundamento no Art. 25 da Lei 8.666/93. Empresa: CONCESSIONÁRIA RODOVIA DO SOL S.A. CNPJ: 02.879.926/0001-24. Objeto: Aquisição de cartela de ticket pedágio com 40 unidades - Rodovia do Sol - para veículos oficiais transitarem através da praça do pedágio quando necessário. Processo: 001157.2018.17.900/6; Valor: R\$ 360,00. Nota de Empenho: 2018NE000349. Assina: Valério Soares Heringer, Procurador-Chefe.

# 5

# PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO

#### EXTRATO DE CONTRATO

Processo: PGEA nº 002168.2017.18.900/2. Contrato nº 02/2018. Contratantes: Procuradoria Regional do Trabalho da 18ª Região e Empresa RCG Engenharia Eireli-EPP. CNPJ nº 02.447.752/0001-20. Objeto: Prorrogação do prazo para execução dos serviços de adequação de implantação dos projetos executivos de instalações de proteção contra incêndio para atender demanda da Sede da Procuradoria Regional do Trabalho da 18ª Região. Vigência: 03 de outubro de 2018. Tiago Ranieri de Oliveira como Procurador-Chefe; Rosana Rezende Rodrigues como Representante Legal da empresa. Assinatura: 23/08/2018.

# PROCURADORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 22ª REGIÃO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Termo de Aditamento ao Contrato nº 12/2016 firmado em 28/07/2016, com a empresa SELETTV SELEÇÃO E AGENCIAMENTO DE MÃO DE OBRA LTDA; CNPJ 13.224.659/0001-73; Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato 12/2016 até 13/09/2019 e repactuação do valor contratado; Fundamento Legal: art. 57, inc. II e art. 65, § 8º da Lei nº 8.666/93; PGEA nº: 366.2018.22.900/2; Signatários: pela Contratante, Maria Elena Moreira Rego, Vice-Procuradora-Chefe, e pela Contratada, Paulo Roberto Carneiro de Oliveira, Sócio Administrador.

#### MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR

### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

O Ministério Público Militar torna pública a Adesão a Ata de Registro de Preços, proveniente do Pregão Eletrônico 9/2015 - Ministério da Defesa - Exército Brasileiro - Departamento de Ciência e Tecnologia - Departamento General Gomes Freire de Andrade. Promitente registrada: Elogroup Desenvolvimento e Consultoria Ltda. CNPJ 08.670.505/0001-75. Lote 3, Item 11. Contratação de empresa especializada para prestação de serviço de mapeamento de processos organizacionais. Qtd.: 4.992 UST. Valor unitário: R\$ 59,50. Valor total: R\$ 297.024,00. Processos SEI nº 19.03.0000.0003072/2018-13 e 19.03.0000.0004591/2018-73. Notas de Empenho 2018NE001026 e

GILBERTO BARROS SANTOS Diretor-Geral

### AVISO DE ADESÃO A REGISTRO DE PREÇOS

O Ministério Público Militar torna pública a Adesão a Ata de Registro de Preços, proveniente do Pregão Eletrônico 27/2017 do Comando de Operações Especiais do Exército Brasileiro. Promitente Registrada: Flexibase Indústria e Comércio de Móveis, Importação e Exportação LTDA. CNPJ 04.869.711/0001-58. Item: 27. Mesa de canto. Qtd: 2. Valor do item: R\$ 486,00. Item: 50. Sofá de 1 lugar. Qtd: 3. Valor do item: 1.266,00. Item: 51. Sofá de 2 lugares. Qtd: 2. Valor do item: 2.330,00 Valor total: R\$ 9.430,00. Processo SEI nº 3.03.000.1.000022/2017-31. Nota de Empenho 2018NE001030.

GILBERTO BARROS SANTOS Diretor-Geral

#### MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS

PROCURADORIA-GERAL DE JUSTIÇA SECRETARIA-GERAL

### EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Secretaria-Geral

Espécie: Contrato nº 024/SG/MPDFT/2018. Processo nº 08191.034630/2018-27. Contratante: Ministério Público do Distrito Federal e Territórios - MPDFT; CNPJ: 26.989.715/0002-93. Contratada: 3CORP TECHNOLOGY S/A INFRAESTRUTURA DE TELECOM; CNPJ: 04.238.297/0001-89. Objeto: Manutenção preventiva, corretiva, evolutiva e suporte técnico, com eventual fornecimento de peças, equipamentos e/ou acessórios, para sistema de telecomunicações pertencente ao MPDFT, de acordo com as condições e as especificações do contrato e dos anexos do edital. Modalidade de Licitação: Pregão Eletrônico13/2018, fundamentada na Lei nº 10.520/2002. Vigência: 3/9/2018 até 2/9/2019. Valor Global Estimado: R\$ 386.000,00. Programa de Trabalho: 03062058142610053, Elemento de Despesa: 339039. Nota de Empenho: 2018NE000468, de 22/8/2018. Emitente UG/Gestão 200009/MPDFT/00001 - Tesouro Nacional. Signatários: MPDFT: WAGNER DE CASTRO ARAÚJO, Secretário-Geral, CONTRATADA: GIUSEPPE FORESTIERO, Presidente, e RODRIGO ROSÁRIO CAVALCANTE, Diretor. Data da assinatura: 28 de agosto de 2018.

WAGNER DE CASTRO ARAÚJO

Secretário-Geral

# Tribunal de Contas da União

### EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

a ) Espécie: Acordo de Cooperação Técnica que entre si celebram o Tribunal de Contas da União (TCU) e a Controladoria Geral de Fiscalização do Município de Campo Grande (CGM Campo Grande/MS); b) Objeto: tem por objetivo o estabelecimento de cooperação entre o Tribunal de Contas da União e a Controladoria-Geral de Fiscalização e Transparência do Município de Campo Grande/MS, via Auditoria-Geral do Município, a fim de possibilitar a fiscalização da aplicação de recursos públicos federais; c) TC-011.913/2018-5; d) Vigência: será de 60 (sessenta) meses, a contar de sua publicação no Diário Oficial da União, podendo ser alterado ou prorrogado mediante termo aditivo; e) Fundamentação Legal: Lei 8.666, de 21 de junho de 1993; f) Signatários: pelo TCU, o Secretário de Controle Externo do Tribunal de Contas da União no Estado de Mato Grosso do Sul, Tiago Modesto Carneiro Costa, e pela CGM Campo Grande/MS, o Secretário da Controladoria-Geral de Fiscalização e Transparência do Município de Campo Grande/MS, Evandro Ferreira de Viana Bandeira.

#### EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

a ) Espécie: Acordo de Cooperação Técnica que entre si celebram o Tribunal de Contas da União (TCU) e a Controladoria Geral do Município do Recife (CGM Recife/PE); b) Objeto: Disciplinar o intercâmbio de conhecimentos, informações e bases de dados entre os participantes; c) TC- 027.785/2017-3; d) Vigência: terá eficácia a partir de sua assinatura e vigência pelo prazo de 60 (sessenta) meses a contar de sua publicação; e) Fundamentação Legal: nos termos do art. 116, da Lei 8.666, de 21 de junho de 1993; f) Signatários: pelo TCU, o Secretário de Controle Externo do Tribunal de Contas da União no Estado de Pernambuco, Lincol Lemos Maciel, e pela CGM Recife/PE, o Controlador-Geral do Município de Recife, Rafael Figueiredo Bezerra.

# SECRETARIA-GERAL DE CONTROLE EXTERNO

COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DA ÁREA SOCIAL E DA REGIÃO NORDESTE

> SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NO RIO GRANDE DO NORTE

# EDITAL Nº 17 - SECEX-RN, DE 27 DE AGOSTO DE 2018

TC 014.192/2015-2 - Em razão do disposto no art. 22, III, da Lei 8.443/1992, fica CITADO Justino Raimundo do Nascimento (CPF: 037.851.554-33), para, no prazo de quinze dias, a contar da data desta publicação, apresentar alegações de defesa quanto às ocorrências descritas a seguir e/ou recolher aos cofres do Tesouro Nacional (mediante GRU, código 13902-5), valores históricos atualizados monetariamente desde a respectiva data de ocorrência até o efetivo recolhimento (art. 12, II, Lei 8.443/1992), abatendo-se montante eventualmente ressarcido, na forma da legislação em vigor Valor total atualizado monetariamente até 27/8/2018: R\$ 146.457,00, sendo em solidariedade com os responsáveis Servcon Construções Comercio e Serviços Ltda. - EPP (CNPJ: 10.997.953/0001-20), Geraldo Alexandre Maia (CPF: 484.049.774-53), Jorge Luiz Lopes dos Santos (CPF: 045.883.134-44), Jose Fernandes de Oliveira Junior (CPF: 251.057.364-00) e Francisco Justino do Nascimento (CPF: 033.889.914-64).

O débito decorre do recebimento efetivo dos recursos para consecução do Termo de Compromisso TC/PAC 1878/08, Siafi 652063, sem execução da obra a contento, bem como participação em fraude à execução, obstando o estabelecimento de nexo de causalidade entre os recursos repassados e as obras realizadas, as quais caracterizam infração aos dispositivos da Constituição Federal, arts. 70, parágrafo único, e 71, II; ao Decreto-Lei 200/1967, art. 93; à Portaria Interministerial MP/MF/MCT 127/2008, arts. 56 a 60; e ao Termo de Compromisso TC/PAC 1878/08-MS, Cláusulas Primeira, Segunda, Terceira e Quarta, destacando-se as constatações a seguir:

a) do total de 26 melhorias previstas no plano de trabalho, 20 foram localizadas, sendo 13 concluídas e 7 com itens a serem executados ou não iniciados;

b) o percentual de execução física foi da ordem de 73,1 %, portanto, a inexecução física foi de 26,9%;

c) fraude à execução do convênio, em que a empresa Servcon Construções, Comércio e Serviços Ltda. (CNPJ 10.997.953/0001-20) atuou como empresa de fachada, obstando o estabelecimento de nexo de causalidade entre os recursos repassados e as obras realizadas.

e as obras realizadas.

A rejeição das alegações de defesa poderá ensejar: a) julgamento pela irregularidade das contas do responsável, com a condenação ao pagamento dos débitos atualizados e acrescidos de juros de mora (art. 19, Lei 8.443/1992). Valor total atualizado e acrescido dos juros de mora até 27/8/2018: R\$ 181.863,77; b) imputação de multa (arts. 57 e 58, Lei 8.443/1992); c) julgamento pela irregularidade das contas anuais do responsável ora citado, caso figure no rol de responsáveis de processo de contas anuais (art. 15, Lei 8.443/1992), d) inabilitação para o exercício de cargo em comissão ou função de confiança, no âmbito da Administração Pública, por período de cinco a oito anos (art. 60, Lei 8.443/1992), e) inscrição do nome em lista de responsáveis cujas contas houverem sido julgadas irregulares nos cinco anos imediatamente anteriores à

época em que forem realizadas eleições no âmbito da União, dos estados, do Distrito Federal e dos municípios, para os fins previstos no art. 1º, inciso I, alínea g e no art. 3º da Lei Complementar 64/1990.

A liquidação tempestiva do débito atualizado apenas saneará o processo caso o TCU reconheça a boa-fé do responsável e seja constatada a inexistência de outras irregularidades no processo. Nessa hipótese, o Tribunal julgará as contas regulares com ressalva e expedirá quitação da divida. Consequentemente, caso não seja reconhecida a boa-fé do responsável pelo TCU ou caso sejam constatadas outras irregularidades nas contas, o mero recolhimento do débito atualizado monetariamente não impedirá eventual condenação ao referido pagamento acrescido de juros de mora, abatendo-se os valores já recolhidos.

valores já recolhidos.

Não havendo manifestação no prazo, o processo terá prosseguimento, caracterizando-se a revelia (art. 12, § 3°, Lei 8 443/1992)

A emissão da Guia de Recolhimento da União-GRU e do demonstrativo de débito pode ser feita por meio do Portal TCU (www.tcu.gov.br> aba cidadão> serviços e consultas> Emissão de GRI)

A informação prestada deverá ser classificada quanto ao grau de confidencialidade, nos termos do art. 14 da Resolução-TCU 254/2013, caso contrário será tratada como pública para o Tribunal.

Informações detalhadas acerca do processo, das irregularidades acima indicadas, dos valores históricos do débito com as respectivas datas de ocorrência e do cofre credor podem ser obtidas junto à SECEX-RN ou em qualquer outra Secretaria de Controle Externo do Tribunal.

CLÁUDIO MARCELO SPALLA FAJARDO Diretor

### COORDENAÇÃO-GERAL DE CONTROLE EXTERNO DA ÁREA DE INFRAESTRUTURA E DA REGIÃO SUDESTE

SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO NO RIO DE JANEIRO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018 - UASG 30015

Nº Processo: 007.022/2018-2. Objeto: Fornecimento parcelado de garrafas de água mineral, natural, potável, fornecida em embalagem "PET" de 500ml, numa quantidade estimada de 50.400 garrafas.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 11h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av.pres.antonio Carlos, 375 12.and. Sala 1214 - Centro, Centro - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/30015-5-00001-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Para esclarecimentos adicionais, contatar o email sager-rj@tcu.gov.br ou pelo telefone 21 3805.4233..

COSME HENRIQUE GALIACO REIS Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 30001-00001-2018NE000001

# SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 67/2018 - UASG 30001

Nº Processo: 023.881/2018-6. Objeto: Contratação de serviço de manutenção predial do imóvel ocupado pela Secex-AL.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 16h59. Endereço: Setor de Administracao Federal Sul; Lote 1, Anexo I, Sala 103, Asa Sul - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/30001-5-00067-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

LEONARDO ANTHONY COSTA DE ARAUJO BEZERRA SOARES Pregociro

(SIASGnet - 27/08/2018) 30001-00001-2018NE000001

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 68/2018 - UASG 30001

Nº Processo: 022.891/2018-8. Objeto: Contratação de serviço de manutenção predial do imóvel ocupado pela Secretaria de Controle Externo no Estado de Rondônia - Secex-RO.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Setor de Administracao Federal Sul; Lote 1, Sala 140, Asa Sul - BRASILIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/30001-5-00068-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

NATHALIA BRILHANTE BARBOSA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 30001-00001-2018NE000001

### EXTRATO DE APOSTILAMENTO

a) Processo:TC-005.403/2018-9; b)Espécie: 2º Termo de Apostilamento ao CT nº 01/2016 - SECEX RR, firmado em 27/08/2018, entre a SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO DO ESTADO DE RORAIMA - SECEX-RR e a empresa FORTEVIP FORTE VIGILÀNCIA PRIVADA EIRELI; c)Objeto: prorrogação para o período de 16/09/2018 a 15/09/2019 ou até a conclusão de novo procedimento licitatório, o que ocorrer primeiro; d)Fundamento Legal: art. 57, inciso II, da Lei 8.666/1993; a previsão contratual de prorrogação mediante apostilamento, a cada 12 meses, conforme item 2 da cláusula Quinta do Contrato nº 01/2016-Secex/RR; e)Valor: R\$ 202.311,60; f)NE: 2018NE0000056; g)Signatário: pelo Contratante, Carlos Roberto Caixeta - Secretário-Geral de Administração.

# Defensoria Pública da União

# SECRETARIA-GERAL EXECUTIVA

COORDENAÇÃO LICITAÇÕES E CONTRATOS

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 73/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 21/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - A presente licitação na modalidade de Pregão Eletrônico, tipo menor preço, tem por objeto o Registro de Preços para aquisição de aparelhos condicionadores de ar de diversas especificações, com entrega parcelada e descentralizada incluindo assistência técnica, necessário ao funcionamento das Unidades da Defensoria Pública da União nos Estados e no Distrito Federal conforme especificações constantes do Termo de Referência.

MARCILIO RODRIGUES PENHA Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 290002-00001-2018NE800305

# **Poder Legislativo**

# CÂMARA DOS DEPUTADOS

DIRETORIA-GERAL

DIRETORIA ADMINISTRATIVA
DEPARTAMENTO DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

COORDENAÇÃO DE CONTRATOS

# EXTRATOS DE CONTRATOS

Processo 247.779/17. ESPÉCIE: Contrato nº 2018/088.0- firmado com a COLOPLAST DO BRASIL LTDA. CNPJ n. 02.794.555/0004-20. OBJETO: Fornecimento de curativos especiais. LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico n. 56/18. VIGÊNCIA:22/8/18 a 21/8/19. VALOR: R\$7.048.60.

Processo 115.157/17. ESPÉCIE: Contrato nº 2018/125.0- firmado com a JULEAN DECORAÇÕES LTDA. CNPJ 10.525.127/0001-88. OBJETO: Fornecimento e instalação de cortinas, forros e persianas. LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico n. 82/18. VIGÊNCIA: 24/8/18 a 23/8/19. VALOR: R\$ 190.584,00.

29/6/17. VALOR. RS 191..394.709. Contrato nº 2018/138.0 - firmado com a TRANSILVA LOCAÇÕES TRANSPORTES E CONSTRUÇÕES LTDA. EPP. CNPJ n. 17.877.244/0001-50. OBJETO: Prestação de serviço de recolhimento de entulho, com disponibilização de contéiner. LICITAÇÃO: Pregão Eletrônico n. 101/18. VIGÊNCIA: 22/8/18 a 21/8/19. VALOR: R\$98.297,40.

# EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo 112.754/16. ESPÉCIE: Contrato nº 2017/055.2- firmado com a INFRAMÉRICA CONCESSIONÁRIA DO AEROPORTO DE BRASÍLIA S/A. CNPJ n. 15.559.082/0001-86. OBJETO: Concessão de uso de uma sala de 20m² de área no aeroporto internacional de Brasília, incluindo a utilização de 2 linhas telefônicas e 1 ponto de TV por assinatura/internet a cabo. FINALIDADE DO ADITIVO: remanejamento da área cedida; inclusão da Cláusula da Ética e da Anticorrupção.

Processo 119.965/16. ESPÉCIE: Contrato nº 2017/123.1- firmado com a EMPRESA VITALAB COMÉRCIO DE PRODUTOS PARA LABORATÓRIOS LTDA. CNPJ n. 08.767.786/0001-89. OBJETO: Fornecimento de kits para determinação quantitativa de exames bioquímicos com a cessão de equipamento. AMPARO LEGAL: Artigo 65, parágrafo 1º da LEI nº 8.666/93. FINALIDADE DO ADITIVO: acréscimo de R\$ 25.109,00, correspondente a aproximadamente 10,47% do valor originalmente contratado. Valor: R\$264.924.11.

Processo 127.189/2014. ESPÉCIE: Contrato nº 2016/008.5- firmado com a CETRO RM SERVIÇOS LTDA. CNPJ n. 08.307.120/0001-48. OBJETO: Prestação de serviços continuados na área de manutenção de instalações elétricas e hidrossanitárias. AMPARO LEGAL: Inciso

II do Art. 57 da LEI nº 8.666/93. FINALIDADE DO ADITIVO: prorrogação da vigência contratual pelo período de 7 meses, contados a partir de 1/8/18. Valor: 5.574.021,75.

Processo 132.021/16. ESPÉCIE: Contrato nº 2017/111.1- firmado com a ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DO DISTRITO FEDERAL (APAE-DF) CNPJ n. 00.643.692/0001-96. OBJETO: Prestação de serviços de auxílio em apoio administrativo por pessoa com deficiência intelectual, na modalidade de inserção do trabalho apoiado. AMPARO LEGAL: Inciso II do Art. 57 da LEI nº 8.666/93. FINALIDADE DO ADITIVO: Repactuação contratual, a partir de 8/8/17, em razão do reajuste salarial de 4,57%, decorrente do Acordo Coletivo de Trabalho 2017/2018 celebrado entre o sindicato e a APAE; reequilíbrio econômico-financeiro, em virtude da redução do custo do auxílio transporte gerada pela implantação, a partir de 1/1/18, do sistema de integração de transporte público no DF; prorrogação da vigência, pelo período de 12 meses, a partir de 8/8/18; e acréscimo de 1 posto de trabalho da categoria "Auxiliar de Apoio Administrativo", a partir de 8/8/18, correspondente a 16,12% do valor mensal original atualizado do contrato. Valor: 233.088,36.

Processo 118.600/14. ESPÉCIE: Contrato nº 2014/175.5 - firmado com a CLARO S.A. EPP. CNPJ n. 40.432.544/0001-47. OBJETO: Prestação conjunta de serviços de telefonia a partir de terminais móveis. AMPARO LEGAL: Artigo 57, Inciso II, da Lei n. 8.666/93. FINALIDADE DO ADITIVO: Prorrogação da vigência contratual, por 12 meses, a partir de 18/11/18. VALOR: R\$272.583,09.

Processo 117.198/14. ESPÉCIE: Contrato nº 2017/116.1 - firmado com a CIRÚRGICA SÃO BERNARDO LTDA. CNPJ n. 00.838.896/0001-82. OBJETO: Serviços de manutenção preventiva e corretiva em equipamentos cardiológicos. AMPARO LEGAL: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. FINALIDADE DO ADITIVO: Prorrogação da vigência contratual pelo período de 12 meses, a partir de 27/9/18; concessão de desconto no valor dos serviços de manutenção preventiva no percentual de 8%; retificação e atualização da Relação das Principais Peças e Componentes da Marca Philips/Dixtal. VALOR: R\$19.370,02.

Processo 116.261/2017. ESPÉCIE: Contrato nº 2018/046.1 - firmado com a ECOS TURISMO LTDA-ME. CNPJ n. 06.157.430/0001-06. OBJETO: Prestação de serviços de hotelaria. FINALIDADE DO ADITIVO: Mudança do órgão responsável; retificação de cláusulas, a fim de adequá-las com as condições previstas no Edital do Pregão Eletrônico n. 11/18. VALOR: R\$248.359,80.

# SECRETARIA EXECUTIVA DA COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 127/2018 - UASG 10001

Nº Processo: 100.771/2017. Objeto: Aquisição de materiais para modernização da rede de água gelada do sistema de ar condicionado, tais como tubos e conexões em aço, isolamento térmico e válvulas. Total de Itens Licitados: 24. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 17h59. Endereço: Camara Dos Deputados Edif. Anexo 1 - 14 Andar, Zona Cívico Administrativa - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/10001-5-00127-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no ComprasNet e as especificações constantes do Edital, prevalecerão as do Edital. O Edital está disponível também no site www.camara.leg.br.

DANIEL DE SOUZA ANDRADE Presidente da Cpl

(SIASGnet - 28/08/2018) 10001-00001-2018NE000083

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO № 129/2018 - UASG 10001

Nº Processo: 120.580/2016. Objeto: Fornecimento de equipamentos para a infraestrutura de acesso ao sistema Pauta Eletrônica, utilizado nas comissões da Câmara dos Deputados, incluindo serviços de implantação (desinstalação, instalação, parametrização, testes e ativação), garantia de funcionamento e serviços de suporte técnico, pelo período de 54 (cinquenta e quatro) meses.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 17h59. Endereço: Camara Dos Deputados Edif. Anexo 1 - 14 Andar, Zona Cívico-administrativa - BRASÍLIA/DF ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/10001-5-00129-2018.
Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 20/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no ComprasNet e as especificações constantes do Edital, prevalecerão as de Edital. O Edital está disponível também no site www.camara.leg.br..

DANIEL DE SOUZA ANDRADE Presidente da Cpl

(SIASGnet - 28/08/2018) 10001-00001-2018NE000083

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 128/2018 - UASG 10001

Nº Processo: 107.830/2017. Objeto: Aquisição de coletes refletivos para brigada voluntária.. Total de Îtens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 17h59. Endereço: Camara Dos Deputados Edif. Anexo 1 - 14 Andar, Zona Cívico-administrativa - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/10001-5-00128-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Em caso de discordância existente entre as especificações descritas no ComprasNet e as especificações constantes do Edital, prevalecerão as do Edital. O Edital está disponível também no site www.camara.leg.br.

DANIEL DE SOUZA ANDRADE Presidente da Cpl

(SIASGnet - 28/08/2018) 10001-00001-2018NE000083

#### SENADO FEDERAL

**DIRETORIA-GERAL** 

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DE CONTRATAÇÕES

#### EXTRATO DE PROTOCOLO DE INTENÇÕES

Espécie: Protocolo de Intenções: PI2018/0008. Processo: 200.016392/2017-29. Celebrado com a TRIBUNAL DE CONTAS DO RIO GRANDE DO NORTE - TCE/RN. CNPJ: 12.978.037/0001-78. Modalidade: Não aplicável. Objeto: Estabelecer a cooperação técnico-científica e cultural e o intercâmbio de conhecimentos, informações e experiências, visando à formação, ao aperfeiçoamento e à especialização técnica de recursos humanos, bem como ao desenvolvimento institucional, mediante a implementação de ações, programas, projetos e atividades complementares de interesse comum do ILB e o do TCE/RN. Vigência: início: 29/08/2018 - final: 28/08/2023. Signatários: pelo Senado Federal: Ilana Trombka, Diretora-Geral, e Antônio Helder M. Rebolças, Diretor Executivo do ILB, pelo TCE/RN: Antônio Gilberto de Oliveira Jales, Presidente.

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 87/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 28/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Aquisição de café em pó superior, acondicionado em pacote de 500 gramas (vácuo puro), com entrega imediata, para as unidades administrativas e legislativas do Senado Federal, de acordo com os termos e especificações do edital e seus anexos.

JANIO DE ABREU Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 020001-00001-2018NE000005

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Espécie: Ata de Registro de Preços nº 0018/2018. Processo: 200.008124/2018-14. Firmada com a empresa MJT BAZZAN CORPORATIVO EIRELLI - ME. CNPJ: 18.499.057/0001-42. Modalidade: Pregão Eletrônico 073/2018. Objeto: Aquisição de estações de trabalho e mobiliário acessório para composição dos espaços funcionais do Senado Federal. Valor Global Estimado: R\$ 616.265,70. Vigência: início: 27/08/2018 - final: 26/08/2019. Signatários: pelo Senado Federal: Ilana Trombka, Diretora-Geral, pela Contratada: Felipe Tancini Bazzan.

# Poder Judiciário

# SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

4º Termo Aditivo ao Contrato 55/2017, celebrado entre o STF e a ESPARTA SEGURANÇA LTDA. (Processo Eletrônico n. 005787/2017). Objeto: suprimir os postos. Fundamento Legal: Lei n. 8.666/93. Assinatura: 27/08/2018. Vigência: a partir da assinatura. Assinam: Pelo STF, Eduardo Silva Toledo - Diretor-Geral; pela Contratada, Edson Martins de Almeida.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

7º Termo Aditivo ao Contrato 67/2015, celebrado entre o STF e a DLF ENGENHARIA COMÉRCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA. (Processo Eletrônico n. 002503/2016). Objeto: prorrogar a vigência do Contrato. Fundamento Legal: Lei n. 8.666/93. Assinatura: 27/08/2018. Vigência: a partir da assinatura. Assinam: Pelo STF, Eduardo Silva Toledo - Diretor-Geral; pela Contratada, Marcos Alex Sá Sereno.



#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 60/2018

O Pregoeiro do STF comunica que no Pregão Eletrônico nº 60/2018 - Fornecimento parcelado de medicamentos e materiais médico-hospitalares constantes dos periódicos ABCFARMA e BRASÍNDICE, mediante maior desconto a ser aplicado sobre o preço máximo ao consumidor (PMC) válido para o Distrito Federal - sagrou-se vencedora a empresa DROGARIA LIBERAL E PEREIRA EIRELI - ME.

RENATO DUTRA COELHO

(SIDEC - 28/08/2018) 040001-00001-2018NE000001

#### CONSELHO NACIONAL DE JUSTIÇA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Quarto Termo Aditivo ao Contrato n. 01/2017 celebrado entre o CNJ e a Matos e Rangel LTDA - ME. CNPJ 38.055.117/0001-45. Processo: 11168/2016. Objeto: repactuação dos preços. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Valor: R\$ 3.575.008,16. Data de Assinatura: 27/08/2018. Vigência: a contar de sua assinatura, ressalvados efeitos financeiros da Cláusula Primeira. Signatários: pelo CNJ, Getúlio Vaz - Diretor-Geral Substituto; pela Contratada, Vicente Rangel Peitudo Sócio-Gerente

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Sétimo Termo Aditivo ao Contrato n. 07/2015 celebrado entre o CNJ e a empresa HPEX APOIO ADMINISTRATIVO EIRELI - ME. CNPJ 38.053.377/0001-81. Processo: 02029/2015. Objeto: repactuação dos preços. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Valor: R\$234.217,68. Data de Assinatura: 27/08/2018. Vigência: a contar de sua assinatura, ressalvados efeitos financeiros da Cláusula Primeira. Signatários: pelo CNJ, Getúlio Vaz - Diretor-Geral Substituto; pela outra parte, Hugo Peixoto dos Santos - Representante.

#### TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL

SECRETARIA DO TRIBUNAL SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 76/2018 - UASG 70001

Nº Processo: 2018.3386-7. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de notebooks, conforme especificações, exigências e prazos constantes no Termo de Referência. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 30/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Pca.dos Tribunais Superiores,bloco C(secretaria de Administracao), - BRASÍLIA/DF ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70001-5-00076-2018. Entrega das Propostas: a partir de 30/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Conforme Edital.

MARIA ANGELICA BORGES DA SILVA Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 70001-00001-2018NE000054

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 71/2018

Sagrou-se vencedora do pregão a empresa FAST SECURITY TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO LTDA.

JOSÉ RODRIGUES DE ARAÚJO NETO Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 070001-00001-2018NE000054

COORDENADORIA DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA E FINANCEIRA SEÇÃO DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

No processo nº: 2017.00.000007766-4. Objeto: contratação de empresa para realização do curso in company "Desenvolvimento seguro de softwares". Contratada: Cipher S.A. Fundamento Legal: Artigo 25,II , da Lei nº 8666/93. Valor: R\$ 40.400,00 (quarenta mil e quatrocentos reais). Reconhecimento de Inexigibilidade: em 27/08/2018, por Anderson Vidal Corrêa, Secretário de Administração. Ratificação: em 27/08/2018, por Rodrigo Curado Fleury. Diretor-Geral.

# COORDENADORIA DE AQUISIÇÕES SEÇÃO DE CONTRATOS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

4º TA ao Contrato TSE nº 77/2014, firmado entre o TSE e a empresa Rocha Bressan Engenharia Indústria e Comércio Ltda. CNPJ nº 26.415.117/0001-20. OBJETO: Prorrogar a vigência do contrato de 22/9/2018 a 22/9/2019. VALOR DO CONTRATO: R\$ 1.187.949,34. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 57, inciso II, c/c o art. 40, inciso XI, da Lei 8.666/93, e na Cláusula Sétima do contrato. ASSINATURA: 28/08/2018. ASSINAM: Rodrigo Curado Fleury, Diretor-Geral, e Anderson Vidal Corrêa, Secretário de Administração, pelo TSE; Marcos Patrick Fernandes Guimarães, Sócio-Diretor, pela Contratada. PA SEI nº 10245-0.

### SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 127/2018 - UASG 50001

Nº Processo: 006812/2018. Objeto: Aquisição de materiais hidráulicos, metais e louças. Total de Itens Licitados: 24. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Safs Quadra 06 Lote 01-trecho 03-administracao 01 Andar, Asa Sul-BRASÎLIA/DF

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/50001-5-00127-2018.
Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Edital também disponível em www.stj.jus.br.

DANIELLE XIMENES LIMA MOREIRA Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 50001-00001-2018NE000148

# SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

PROCESSO STJ 15756/2018. Termo de Credenciamento STJ n. 83/2018. CREDENCIADA: CENTRO CLÍNICO ODONTOLÓGICO DO DF LTDA. CNPJ: 02.316.770/0001-73. OBJETO: Prestação de Serviços de Assistência e Atendimento à Saúde aos beneficiarios do Programa de Assistência aos Servidores do STJ - PRÓ-SER. FUNDAMENTO: Artigo 230 da Lei n. 8.112/90, Lei n. 8.666/93 e AD STJ n. 82/2007. ASSINATURA: 27/08/2018. VIGÊNCIA: 04/09/2018 a 03/09/2019. SIGNATÁRIOS: Luiz de Jesus Ferreira da Silva - SAD/STJ, em exercício, e Maria de Fátima e Oliveira Tavares de Lima - Credenciada.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo STJ 11467/2015. 6° Termo Aditivo ao Contrato STJ n. 63/2015. CONTRATADA: Esparta Segurança Ltda. CNPJ: 37.162.435/0006-57. OBJETO: Retificação do objeto do Quinto Termo Aditivo, prorrogação da vigência contratual com manutenção provisória de preços, reequilíbrio econômico-financeiro, inclusão de condição contratual, exclusão e alteração de item da planilha de detalhamento de custo e formação de preços e acréscimo de postos de trabalho. FUNDAMENTO: Art. 57, II, e art. 65, II, "d" c/ç § 5°, todos da Lei n. 8.666/1993. VIGÊNCIA: 01/09/2018 a 31/08/2019. ASSINATURA: 27/8/2018. VALOR DO CONTRATO: R\$ 24.577.232,88. SIGNATÁRIOS: Luiz de Jesus Ferreira da Silva SAD/STJ, em exercício, e Edson Martins de Almeida - Contratada.

# EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Processo STJ 20516/2015. 3º Termo Aditivo ao Contrato STJ n. 46/2016. CONTRATADA: AUDICARE - CONSULTORIA AUDITORIA E GESTÃO EM SAÚDE LTDA. CNPJ: 05.285.983/0001-73. OBJETO: Prorrogação de vigência contratual com manutenção provisória de preços. FUNDAMENTO: Artigo 57, II, da Lei n. 8.666/1993. VIGÊNCIA: 2/9/2018 a 1º/9/2019. ASSINATURA: 24/08/2019. VALOR DO CONTRATO: R\$ 1.266.387,96. SIGNATÁRIOS: Luiz de Jesus Ferreira da Silva - SAD/STJ, em exercício, e Antônia Sebastiana Rodrigues-Contratada

Processo STJ 14480/2017. 1º Termo Aditivo ao Contrato STJ n. 62/2017. CONTRATADA: AEROTECH DO BRASIL SOLUÇÕES EM TECNOLOGIA LTDA. CNPJ: 26.308.513/0001-58. OBJETO: Prorrogação de vigência contratual com redução de preços e alteração de endereço da CONTRATADA. FUNDAMENTO: Art. 57, II, art. 65, II, c/c e art. 58, §1º, todos da Lei n. 8.666/1993. VIGÊNCIA: 4/10/2018 a 3/10/2019. ASSINATURA: 27/08/2018. VALOR DO CONTRATO: R\$ 538.896,49. SIGNATÁRIOS: Luiz de Jesus Ferreira da Silva - SAD/STJ, em exercício, Eduardo Guedes Brito e Thiago Alessandro de Souza - Contratada.

# TRIBUNAL SUPERIOR DO TRABALHO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 81/2018 - UASG 80001

Nº Processo: TST-504455/2018-1. Objeto: Aquisição de equipamentos complementares para Central Técnica e Cinegrafia.. Total de Itens Licitados: 13. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Safs Qd 8, Conj A, Bl A, Sala 332., Asa Sul - BRASĨLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/80001-5-00081-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

MARCOS FRANCA SOARES Coordenador de Licitações e Contratos

(SIASGnet - 28/08/2018) 80001-00001-2018NE000187

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 76/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 23/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para aquisição de monitores.

MARCOS FRANCA SOARES Coordenador de Licitações e Contratos

(SIDEC - 28/08/2018) 080001-00001-2018NE000187

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 72/2018

O Tribunal Superior do Trabalho comunica o resultado do PE-072/2018, cujo objeto, registro de preços para aquisição de cadeiras executivas, foi adjudicado à empresa FLEXFORM INDUSTRIA E COMERCIO DE MOVEIS LTDA pelo valor total de R\$ 91.800.00.

DIRLEY SERGIO DE MELO Secretário de Administração

(SIDEC - 28/08/2018) 080001-00001-2018NE000187

# SECRETARIA

# EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

Processo TST nº 504.626/2018-2. Instituto de Clínica e Microcirurgia Ocular de Brasília Ltda. CNPJ: 36.754.018/0001-26. Contrato CRM-060/2018. Prestação de serviços ao Programa de Assistência à Saúde do TST. Inexigibilidade de licitação. Art. 25, caput, da Lei n.º 8.666/93. Vigência: a partir de 15/8/2018, permanecendo vigente enquanto perdurarem as condições de habilitação. Assinatura: 15/8/2018. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria. Pela Contratada: Leizer Divino de Castro Valadão e Marcelo Morgado, Representantes Legais.

# EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

Processo TST nº 503.833/2018-0. Centro de Câncer Anchieta Ltda. CNPJ: 27.795.271/0001-37. Contrato: CRM-051/2018. Prestação de serviços ao Programa de Assistência à Saúde do TST. Inexigibilidade. art. 25, caput, da Lei n.º 8.666/93. Vigência: a partir da data de assinatura, permanecendo vigente enquanto perdurarem as condições de habilitação. Assinatura: 28/8/2018. Pelo Contratante: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria. Pela Contratada: Naiara Porto Pereira de Paiva e Marco Murilo Buso, Representantes Legais.

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Modalidade: inexigibilidade de licitação. Objeto: contratação da COPP - CLÍNICA DE ORIENTAÇÃO PSICOPEDAGÓGICA S/S, CNPJ 03.624.129/0001-69; ORGANIKE GESTÃO E CURSOS EM SAÚDE EIRELI ME, CNPJ 16.673.239/0001-62; CLIFF - CLÍNICA DE FONOAUDIOLOGIA FALARTE LTDA ME, CNPJ 01.320.680/0001-93; CLÍNICA MEDIGEST CENTRO DE MEDICINA DIGESTIVA LTDA, CNPJ 03.241.690/0001-69; ANGIODIAGNÓSTICO - ANGIOLOGIA E CIRURGIA VASCULAR S/S EPP, CNPJ 04.802.199/0001-22, para a prestação de serviços de assistência médica aos beneficiários do Programa de Assistência à Saúde do Tribunal Superior do Trabalho - TST Saúde, conforme Edital de Credenciamento nº 02/2017. Fundamento Legal: Art. 25, caput, da Lei nº 8.666/93. Ratificadas por: Gustavo Caribé de Carvalho, Diretor-Geral da Secretaria, nos termos do art. 26, caput, da Lei nº 8.666/93.

### AVISO DE SUPENSÃO CREDENCIAMENTO Nº 1/2018

Processo TST nº 504.816/2016-4. O Conselho Deliberativo do Programa TST-Saúde, considerando o disposto no artigo 60 do Regulamento do referido Programa, torna público a SUSPENSÃO dos credenciamentos regulamentos pelo edital supracitado, cujo



objeto é a prestação de serviços de operação de assistência médica, paramédica, internação domiciliar (home care), auxiliares de diagnóstico e terapia, em âmbito nacional, aos beneficiários do programa de assistência à saúde do Tribunal Superior do Trabalho, a partir do dia 29/08/2018. Demais informações poderão ser obtidos junto à Coordenadoria de Saúde Complementar (CSAC) no endereço SAFS, quadra 8, conjunto A, bloco A, mezanino, CEP 70070-600, pelos telefones (61) 3043-7676, pelo email: tst-saude@tst.jus.br, no horário das 12 às 18 horas, em dias úteis, ou por meio do endereço eletrônico http://www3.tst.jus.br/srlca/index.html.

Brasília, 29 de agosto de 2018. GUSTAVO CARIBÉ DE CARVALHO Diretor-Geral da Secretaria

### SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2018 - UASG 60001

Nº Processo: 011442/18-00.09. Objeto: Aquisição de material informacional de procedência nacional, pelo Sistema de Registro de Preços (SRP). Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Praça Dos Tribunais Superiores - Ed.sede, Sala 1103, Asa Sul - BRASILIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/60001-5-00075-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Edital disponível nos sites:www.stm.jus.br e www.comprasgovernamentais.gov.br..

ALYSSA MARIA DE VELLOSO VIANNA GOMES Coordenadora de Licitações e Contratos

(SIASGnet - 27/08/2018) 60001-00001-2018NE000072

#### **SECRETARIA**

# DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Processo nº 248/2015 - SEI nº 002451/15-00.02. Quarto Termo Aditivo ao Contrato nº 40/2015, celebrado entre o Superior Tribunal Militar e a SLC SERVIÇOS AEROPORTUÁRIO LTDA. - ME. OBJETO: Prorrogação contratual. VALOR: R\$ 2.000.000,00. PROGRAMA DE TRABALHO: 02.061.0566.4225.0101 - JUPROC, Elemento de Despesa 3.3.90.33 - Passagens e Despesas com Locomoção. VIGÊNCIA: 20.10.2018 a 19.10.2019. FUNDAMENTO LEGAL: Artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666/1993. DATA DE ASSINATURA: 28.08.2018. ASSINAM: Eder Soares de Oliveira, Diretor-Geral, pelo Contratante, e Cláudia Regina Moura, Gerente, pela Contratada. Alyssa Maria de Velloso Gomes, Coordenadora de Licitações e Contratos.

# EXTRATO DE TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA Nº 2/2018

Processo SEI nº 009773/18-00.14-SEAPE/ENAJUM. Espécie: Termo de Execução Descentralizada nº 02/2018, celebrado entre o Superior Tribunal Militar - STM - UG 060025/Gestão 00001 e a Academia Militar das Agulhas Negras - UG 160249/Gestão 00001. Objeto: Apoio ao II Curso de Formação Continuada de Magistrados da Justiça Militar da União para o evento a ser realizado na Academia Militar das Agulhas Negras - AMAN, em Resende -RJ. Total da transferência orçamentária: R\$ 5.700,00. Programa 4225; PTRES 084502; ND 3390.30. Signatários Afonso Ivan Machado - Diretor de Orçamento e Finanças do STM, CPF 011438676-53 e Ricardo Augusto Ferreira Costa Neves - Comandante da AMAN, CPF 769487577-15. Afonso Ivan Machado, Diretor de Orçamento e Finanças.

#### AUDITORIA DA 11ª CIRCUNSCRIÇÃO JUDICIÁRIA MILITAR

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 8/2018 - UASG 60030

 $N^{\circ}$  Processo: 000470/18-11.00. Objeto: Fornecimento parcelado de água mineral potável, por 12 meses. . Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 12h30 às 17h59. Endereço: Saus, Qd 3 - Lote 3-a -, Asa Sul - BRASÍLIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/60030-5-00008-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 12h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Cópia do Edital disponível no endereço: SA QD 3, LT-3A, Asa Sul ou no sítio www.comprasnet.gov.br.

ROSICLEIDE OLIVEIRA ALVES Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 60001-00001-2018NE000072

# TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 1ª REGIÃO

#### AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 22/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 0017957-12.2017. Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa para o fornecimento de mobiliário tipo, cadeiras, poltronas, longarinas e sofás, incluindo assistência técnica da garantia, de acordo com as especificações técnicas, quantidades e condições constantes dos Anexos do Edital

MARIA CRISTINA TURNES Ordenador de Despesas

(SIDEC - 28/08/2018) 090027-00001-2018NE000003

# DIRETORIA-GERAL DA SECRETARIA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

OBJETO: aquisição de materiais de alvenaria e componentes elétricos. ATA/FORNECEDOR/VALOR UNITARIO. ATA N. 0069/2018 - ADRIANA PATULSKI MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO EIRELLI - EPP - item 19/R\$43,99; item 20/R\$174,33. ATA N. 0070/2018 - COMERCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO CAVALHEIROS LTDA - item 01/R\$104,66; item 04/R\$93,61, item 07/R\$89,00; item 21/R\$21,79; item 23/R\$34,95; item 30/R\$0,37; item 31/R\$0,51. ATA N. 0071/2018 - DIAMANTINA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - item 02/R\$21,14; item 05/R\$30,00; item 17/R\$14,76; item24/R\$21,50. ATA N. 0072/2018 - FENIX MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO 168DF LTDA - ME - item 06/R\$30,00; item 27/R\$2,34; item 33/R\$1,54. ATA N. 0073/2018 - GR COMERCIO EIRELI - ME - item 32/R\$1,33. ATA N. 0074/2018 - RPF COMERCIAL LTDA - item 34/R\$579,99. ATA N. 0075/2018 - SOLUX DISTRIBUIDORA EIRELI - item 18/R\$14,24; item 26/R\$237,80; item 29/R\$39,74. Integra da ARP: Comprasnet e www.trfl.jus.br.

# TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 2ª REGIÃO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 135/2018 - UASG 90028

Nº Processo: TRF2-EOF-2017/081. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviço Telefônico Fixo Comutado (STFC) de longa distância, nas modalidades longa distância nacional e internacional, LDN e LDI, para aparelhos fixos e móveis.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 12h00 às 17h00. Endereço: Rua Acre, 80, Sala 604, Centro - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/90028-5-00135-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br.

FRANCISCO LUIS DUARTE Pregoeiro

(SIASGnet - 27/08/2018) 90028-00001-2018NE000298

### SECRETARIA-GERAL

### EXTRATO DE EMPENHO

Nota de empenho: 2018NE000906, emitida em 15/08/2018. Contratante: TRF- 2ªRG. Contratada: MASTER MINAS COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA. - ME. Objeto: Aquisição de pneu para manutenção de veículos oficiais (Ata 134/2018). Modalidade de Licitação: Lei nº 10.520/02 c/c Decretos 5.450/05 e 7.892/13. Crédito Orçamentário: Programa de Trabalho: 02061056942576013. Elemento de despesa: 339030. Valor total do empenho: R\$ 5.862,00 (cinco mil, oitocentos e sessenta e dois reais). Proc. nº TRF2-EOF-2017/00283.01

# TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO DIRETORIA-GERAL

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processos n°s 0006094-44.2013.4.03.8000 (TRF 3ª Região), 0010010-86.2013.4.03.8000 (JFPG-SP) e 0000596-58.2013.4.03.8002 (JFPG-MS); Espécie: Termo Aditivo nº 04.016.17.2013 ao Contrato nº 04.016.10.2013; Contratantes: TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 3ª REGIÃO (CNPJ n.º 59.949.362/0001-76), JUSTIÇA FEDERAL DE PRIMEIRO GRAU EM SÃO PAULO (CNPJ nº 05.445.105/0001-78) e JUSTIÇA FEDERAL DE PRIMEIRO GRAU EM MATO GROSSO DO SUL (CNPJ nº 05.422.922/0001-00); Contratada: INTERSYSTEMS DO BRASIL LTDA. (CNPJ nº 00.233.883/0001-80); Objeto: revisão de preços do contrato, em razão de redução da alíquota do Imposto sobre Serviços - ISS, conforme legislação municipal de São Paulo, Lei nº 16.757 de 14 de novembro de 2017; Fundamento Legal: Lei 8.666/93; Data de assinatura: 27/08/2018; Vigência: a partir de sua assinatura; Valor total do decréscimo: R\$ 65,59; Procedimento Licitatório: Inexigibilidade de

Licitação, nos termos do artigo 25, "caput", da Lei 8.666/93; Signatários: pelos Contratantes, Gilberto de Almeida Nunes (Diretor-Geral do TRF 3ª Região); Dra. Luciana Ortiz Tavares Costa Zanoni (Juiza Federal Diretora do Foro da Seção Judiciária de São Paulo); e Dr. Ricardo Damasceno de Almeida (Juiz Federal Diretor do Foro da Seção Judiciária de Mato Grosso do Sul); pela Contratada, Carlos Alberto Marcicano (Administrador).

# TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 4ª REGIÃO

DIRETORIA-GERAL

DIRETORIA ADMINISTRATIVA
DIVISÃO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO nº 22/2018. CONTRATANTE: TRF 4ª Região. CONTRATADA: PREMIERSEG INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA. EPP. OBJETO: Fornecimento de capacete policial de proteção antitumulto - 11 unidades e escudo de proteção antitumulto - 06 unidades. ORIGEM: PE 26/2018. DOT. ORÇAMENTÁRIA: PT-107760, NDs 3390.30 e 4490.52 e 2018NE500660 e 661. PREÇO TOTAL: R\$ 5.575,00. VIGÊNCIA: 10.08.2018 a 10.02.2019. PA: 0003064-95.2018. ASSINATURA: Márcio Bernardes Jardim, Diretor Administrativo, em 08.08.2018.

### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO nº 23/2018. CONTRATANTE: TRF 4ª Região. CONTRATADA: RJC DEFESA E AEROESPACIAL LTDA. OBJETO: Fornecimento de espargidor de agente pimenta MAX (tipo extintor) - 06 unidades. ORIGEM: PE 26/2018. DOT. ORÇAMENTÁRIA: PT- 107760, NDs 3390.30 e 4490.52 e 2018NE500662. PREÇO TOTAL: R\$ 2.100,00. VIGÊNCIA: 23.08.2018 a 23.02.2019. PA: 0003064-95.2018. ASSINATURA: Márcio Bernardes Jardim, Diretor Administrativo, em 08.08.2018.

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO nº 24/2018. CONTRATANTE: TRF 4ª Região. CONTRATADA: COMPANHIA BRASILEIRA DE CARTUCHOS. OBJETO: Fornecimento de placas de colete balístico - 13 unidades (08 unidades do tamanho G e 05 unidades do tamanho GG. ORIGEM: PE 26/2018. DOT. ORÇAMENTÁRIA: PT- 107760, NDS 3390,30 e 4490.52 e 2018NE500663. PREÇO TOTAL: R\$ 23.192,00. VIGÊNCIA: 17.08.2018 a 17.02.2019. PA: 0003064-95.2018. ASSINATURA: Márcio Bernardes Jardim, Diretor Administrativo, em 08.08.2018.

# EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO nº 25/2018. CONTRATANTE: TRF 4ª Região. CONTRATADA: AGAEFE INDÚSTRIA DE EQUIPAMENTOS EIRELI. OBJETO: Fornecimento de capa de colete balístico - 08 unidades (03 unidades do tamanho M e 05 unidades do tamanho G). ORIGEM: PE 26/2018. DOT. ORÇAMENTÁRIA: PT- 107760, NDS 3390,30 e 4490.52 e 2018NE500664. PREÇO TOTAL: R\$ 4.336,00. VIGÊNCIA: 09.08.2018 a 09.02.2019. PA: 0003064-95.2018. ASSINATURA: Márcio Bernardes Jardim, Diretor Administrativo, em 08.08.2018.

# EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO nº 26/2018. CONTRATANTE: TRF 4ª Região. CONTRATADA: CRH EQUIPAMENTOS DE SEGURANÇA LTDA. EPP. OBJETO: Fornecimento de algema plástica descartável - 50 unidades. ORIGEM: PE 26/2018. DOT. ORÇAMENTÁRIA: PT-107760, NDs 3390.30 e 4490.52 e 2018NE500665. PREÇO TOTAL: R\$ 433,00. VIGÊNCIA: 08.08.2018 a 08.02.2019. PA: 0003064-95.2018. ASSINATURA: Márcio Bernardes Jardim, Diretor Administrativo, em 08.08.2018.

### TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA 5ª REGIÃO

DIRETORIA-GERAL

SECRETARIA ADMINISTRATIVA

## EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Contrato nº 23/2018. Contratante: TRF5ªRegião. Contratada: MCR SISTEMAS e CONSULTORIA LTDA. CNPJ:04.198.254/000-17. Objeto: Contratação de subscrição de licenças de software adobe creative cloud for teams. Fundamento Legal: Pregão nº15/2018-TRF5ªR; ARPnº03/2018; PAV n°0001627-82.2018.4.05.7000-TRF5ªR; Lei nº10.520 /2002; Dec.nº3.555/2000; Dec.nº5.450/2005; L.C.nº123/2006; Dec.nº8.538/2005; Dec.n°7.892/2013; Dec.nº7.174/2010 e Lei nº8.666/1993. Valor: R\$ 36.289,00 (trinta e seis mil, duzentos e oitenta e nove reais). Recursos Orçamentários: PT n°085339, ED n°339040, NE n°687/2018, datada de 13.08.2018, na modalidade ordinário, no valor de R\$ 36.289,00. Vigência: 12(doze)meses, contados a partir da data de sua assinatura. Assinatura:27/08/2018. Assinam: Sorária Maria Rodrigues Sotero Caio, Diretora Geral, em exercício-TRF5ªR. e Márcia Caetano da Silva, representante da Contratada.



# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ACRE

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2018 - UASG 70002

Nº Processo: 0000699-84.2018. Objeto: A formação de registro de preços com vistas à futura e eventual aquisição de servidores de rede, conforme as especificações contidas no Anexo I (Termo de Referência), que integra este ato convocatório.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Antônio da Rocha Viana, 1389, Bosque - Rio Branco/AC ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70002-5-00058-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ALTAMIRO LIMA DA SILVA Coordenador de Mat. e Patrimônio

(SIASGnet - 28/08/2018) 70002-00001-2018NE000057

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 59/2018 - UASG 70002

Nº Processo: 2282-07.2018. Objeto: Aquisição de baterias.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h00. Endereço: Av. Antônio da Rocha Viana, 1389, Bosque - Rio Branco/AC ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70002-5-00059-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ALTAMIRO LIMA DA SILVA Coordenador de Mat. e Patrimônio

(SIASGnet - 27/08/2018) 70002-00001-2018NE000057

### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE ALAGOAS

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 22/2018

Processo SEI nº 0008819-26.2017.6.02.8000; Fund. Legal: Lei nº 8.666/1993, Resolução TRE/AL nº 15.787/2017 e cláusulas previstas no contrato. Partes: União, através do TRE/AL e a empresa STE - EVENTOS E ASSESSORIA LTDA, CNPJ nº 12.831.861/0001-09; Objeto: Fornecimento de lanches e materiais necessários ao seu consumo, preparação do local onde deverá ser servido, quando da realização das sessões plenárias do Tribunal durante o período eleitoral, de agosto a dezembro de 2018. Prazo de vigência: a partir da data de sua assinatura até 31/12/2018. Valor do contrato: R\$ 41.220,00; Assinatura: 22/08/2018.

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAPÁ

#### DIRETORIA-GERAL

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2018 - UASG 70029

Nº Processo: 0002176-88.2018. Objeto: Contratação de pessoa jurídica especializada em prestar serviço de filmagem, monitoramento e produção de material gravado dos procedimentos de Votação Paralela a serem realizados nos dias 07/10/2018 e 28/10/2018, caso haja 2º turno. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h30. Endereço: Av. Mendonca Júnior, Nr. 1502, Central - Macapá/AP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70029-5-00030-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ALESSANDRO HERIC NUNES GURGEL Pregoeiro

(SIASGnet - 27/08/2018) 70029-00001-2018NE000007

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N $^{\circ}$ 32/2018 - UASG 70029

Nº Processo: 0002101-49.2018. Objeto: Contratação por preço global, de pessoa jurídica de direito privado, com fornecimento de mão de obra especializada, materiais de qualidade e equipamentos, para execução da ADAPTAÇÃO, MANUTENÇÃO E CONSERVAÇÃO DA 11ª ZONA ELEITORAL, LOCALIZADA EM PEDRA BRANCA DO AMAPARI - AP.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h30. Endereço: Av. Mendonca Júnior, Nr. 1502, Central - Macapá/AP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70029-5-00032-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ALESSANDRO HERIC NUNES GURGEL Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 70029-00001-2018NE000007

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAZONAS

# EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

Processo: PAD 9408/2018-TRE/AM. Espécie: Termo de Credenciamento n. 13/2018. Modalidade de Licitação: Inexigibilidade, Lei n. 8.666, de 21.06.93, em especial no caput do art. 25, na Lei n. 8.880, de 27/05/94, e alterações posteriores. Credenciante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAZONAS. Credenciada: SONIA COLFERAI. CPF: 014.601.878-81. Do Objeto: Prestação de serviços de psicologia e acupuntura. Dotação Orçamentária: Programa de Trabalho 02.301.0570.2004.0001 - Elemento de Despesa 33.90.36. Prazo de Vigência: 60 (sessenta) meses, a contar da data de publicação no D.O.U. Data da Assinatura: 13/08/2018. Assinam: Presidente, Desembargador JOÃO DE JESUS ABDALA SIMÕES, pelo Credenciante, e a Sra. SONIA COLFERAI, pela Credenciada.

JÚLIO BRIGLIA MARQUES Diretor-Geral

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: N. 222/2013 - SADP: 27828/2013. Espécie: Quinto Termo Aditivo ao Contrato n. 12/2014, de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de materiais e peças em quatro elevadores eletromecânicos instalados no TRE/AM. CONTRATANTE: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAZONAS. CONTRATADA: MDA MANUTENÇÃO DE ELEVADORES LTDA - EPP. CNPJ: 07.884.579/0001-41. Fundamentação Legal: Lei n. 8.666, de 21 de junho de 1993, e alterações posteriores. Do Objeto: alteração da redação do caput da Cláusula Sexta (Da Vigência) e alteração da redação do caput da Cláusula Décima (Do Preço e da Forma de Pagamento). Vigência: 12 (doze) meses, ou seja, de 13/08/2018 a 12/08/2019. Preço: Preço mensal em R\$ 4.470,32 (quatro mil, quatrocentos e setenta reais e trinta e dois centavos) e o valor anual de R\$ 53.643,91 (cinquenta e três mil, seiscentos e quarenta e três reais e noventa e um centavos). Data da Assinatura: 27/07/2018. Assinam: Desdor. JOÃO DE JESUS ABDALA SIMÕES, pelo Contratante, e o Sr. MANOEL RICARDO MARTINS DA SILVA, pela Contratada.

JÚLIO BRIGLIA MARQUES Diretor-Geral

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: (PAD) 525/2015 TRE-AM Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato n. 13/2016, Serviços de Manutenção Preventiva e Corretiva de Sistemas Elétricos Prediais do TRE/AM. CONTRATADA: ARAUJO ABREU ENGENHARIA NORTE LTDA. CONTRATANTE: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAZONAS. Fundamentação Legal: Lei 10.520, de 17/07/2002, e alterações posteriores, e na Lei n. 8.666, de 21/06/1993, em especial o seu art. 57, II. Do Objeto: alteração do caput da Cláusula Segunda (DO PREÇO E DA FORMA DE PAGAMENTO) e da Cláusula Quarta (DA VIGÊNCIA). Preço: Valor anual de R\$ 286.205,30 (duzentos e oitenta e seis mil, duzentos e cinco reais e trinta centavos). Vigência: 12 (doze) meses, ou seja, de 31/08/2018 a 30/08/2019. Data da Assinatura: 09/08/2018. Assinam: Desdor. JOÃO DE JESUS ABDALA SIMÕES, pelo Contratante, o Sr. ALBERTO SILVIO ARRUDA, pela Contratada.

JÚLIO BRIGLIA MARQUES Diretor-Geral

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 29/2018 - UASG 70003

Nº Processo: 7550. Objeto: Registro de preços para futura e eventual contratação de serviços para produção de VT's (vídeos tapes) de "2" (dois minutos) e de VT's (vídeos tapes) com duração de "30" (trinta segundos), conforme detalha o Anexo I do Termo de Referência n.º 003/2018 - ASCOM/TRE-AM.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Avenida Andre Araujo S/n., Aleixo - Manaus/AM ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70003-5-00029-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 14/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

ROBERTO LOPES GALIZA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 70003-00001-2018NE000125

Imprensa Oficial. ASSINATURA: 27/08/2018 SIGNATÁRIOS: Fabíola Mazzei Vitório pelo TRE-BA, e o Sr. Igor Márcio Rodrigues Dias, pelo Fornecedor

Item	Especificação	Qtd.	Total	Preço Unitário
		Estima	da	
8	Caixa de Papelão	50.000	)	R\$ 55.500,00
	Dimensões montada: 37x29x12,5cm			
	Marca / Modelo: Ecofibra / 37x29x12,5cm			

# EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.º 062/2018, assinada entre a União, por intermédio do Tribunal Regional Eleitoral da Bahia e a Empresa MASTER PAPELARIA E MATERIAIS DE LIMPEZA LTDA-ME, para eventual aquisição de material de acondicionamento e embalagem. FUNDAMENTO LEGAL: Leis nº 8.666/93 e n.º 10.520/2002; Decretos n.º 7.892/13 e 5.450/2005; Resolução Administrativa TRE-BA nº 10/2007, PROCESSO: 1.482/2018. VIGÊNCIA; 12 meses, contados da data da sua publicação na Imprensa Oficial. ASSINATURA: 27/08/2018 SIGNATARIOS: Fabiola Mazzei Vitório pelo TRE-BA, e o Sr. Edmilson dos Santos Silva, pelo Fornecedor.

Item	Especificação	Qtd. Total Estimada	Preço Unitário
11	Plástico bolha	50	R\$ 3.662,50
	Bobina 1,30 x 100 m		
	Marca / Modelo: Fortiline		
20	Envelope confeccionado em papel kraft	72.000	R\$ 64.080,00
	Gramatura não inferior a 90g/m2, revestido internamente com		
	plástico bolha		
	Marca / Modelo: Safeprint / Envelope kraft bolha 14x18 cm,		
	ref. 120		

### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA BAHIA

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.º 057/2018, assinada entre a União, por intermédio do Tribunal Regional Eleitoral da Bahia e a Empresa MÁXIMO INDÚSTRIA E COMÉRCIO EIRELI-ME, para eventual aquisição de material de acondicionamento e embalagem. FUNDAMENTO LEGAL: Leis nº 8.666/93 e n.º 10.520/2002; Decretos n.º 7.892/13 e 5.450/2005; Resolução Administrativa TRE-BA nº 10/2007, PROCESSO: 1.482/2018. VIGÊNCIA: 12 meses, contados da data da sua publicação na Imprensa Oficial. ASSINATURA: 27/08/2018 SIGNATÁRIOS: Fabíola Mazzei Vitório pelo TRE-BA, e a Sra. Andréa Orlandi, pelo Fornecedor.

Item	Especificação	Qtd. Total	Preço Unitário
		Estimada	
12	Pasta tipo Malote	7.500	R\$ 22.200,00
	Em material bagum, cor verde floresta, medindo 40x33x1,5		
	cm		
	Marca / Modelo: Max / Max Pasta		
22	Pasta tipo Malote	22.500	R\$ 66.600,00
	Em material bagum, cor verde floresta, medindo 40x33x1,5		
	cm		
	Marca / Modelo: Max / Max Pasta		

# EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.º 059/2018, assinada, entre a União, por intermédio do Tribunal Regional Eleitoral da Bahia e a Empresa RAMAX COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA, para eventual aquisição de material de acondicionamento e embalagem. FUNDAMENTO LEGAL: Leis nº 8.666/93 e n.º 10.520/2002; Decretos n.º 7.892/13 e 5.450/2005; Resolução Administrativa TRE-BA nº 10/2007, PROCESSO: 1.482/2018. VIGÊNCIA: 12 meses, contados da data da sua publicação na



### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato n.º 075/2017, firmado entre o Tribunal Regional Eleitoral da Bahia e a empresa RANGEL GONÇALVES BRAGA - ME. OBJETO: Prorrogação de vigência e Alteração quantitativa. FUNDAMENTO LEGAL: art. 57, § 1°, IV e art. 65, I, "b", da Lei n.º 8.666/93. PAD: 4.642/2017. ASSINATURA: 21/8/2018. SIGNATÁRIOS: Fabíola Mazzei Vitório, pelo TRE/BA e o Sr. Frederico Lage de Loyola, pela Contratada.

# AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 18/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 03/04/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de gestão informatizada da frota de veículos do TRE-BA, bem como demais veículos autorizados pela Contratante

GILSON SOARES DA CONCEICAO Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 070013-00001-2018NE000250

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 58/2018 - UASG 70013

Nº Processo: 11155/2018. Objeto: Locação de sanitários químicos para montagem da estrutura que dará suporte aos trabalhos referentes às Eleições Gerais de 2018 no Município de Salvador. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: 1. Avenida do Cab, Nr. 150 - Salvador o, Paralela - Salvador/BA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70013-5-00058-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital está disponível no Comprasnet, bem como no site do Tribunal, no endereço www.tre-ba.jus.br. Outras informações poderão ser obtidas por meio do telefone (71) 3373-7025 .

MARCONNI RODRIGUES DE ALCANTARA SANTOS Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 70013-00001-2018NE000250

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO CEARÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 62/2018 - UASG 70007

Nº Processo: 700/2018. Objeto: Contratação de circuitos de acesso dedicado com fornecimento de equipamento roteador em comodato, conforme especificações contidas no anexo III - Termo de Referência.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Rua Jaime Benevolo 21 - Centro, Centro Fortaleza/CE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70007-5-00062-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

MARIA DE FATIMA DE SOUZA RIBEIRO Pregoeira

(SIASGnet - 27/08/2018) 70007-00001-2018NE000176

### DIRETORIA-GERAL

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE

Inexigibilidade. Objeto: contratação de prestação de serviço técnico profissional especializado de capacitação de professores que ministrarão a disciplina efetiva "Educação para a Cidadania na Escola", dentro das atividades previstas no Programa Eleitor do Futuro. Contratado: JEFREI ALMEIDA ROCHA. CPF: 856203603-00. Valor: R\$ 1.200,00 Fundamento: art. 25, caput, da Lei n.º 8.666/93 e Processo PAD n.º 5265/2018. Ratificado por: Hugo Pereira Filho, Diretor-Geral do TRE-CE. Data: 15/6/2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 10° Termo Aditivo ao Contrato n.° 36/2017 celebrado com a empresa CINZEL ENGENHARIA LTDA. Objeto: visa ao acréscimo dos quantitativos nos itens: Revestimento reto em chapa de alumínio composto esp = 4 mm, fixado em estrutura de alumínio; e Porcelanato esmaltado, antiderrapante, retificado 60 x 60 cm Portinari Silex ou similar. O total do acréscimo importa na quantia de R\$ 1.057.486,61 (um milhão, cinquenta e sete mil, quatrocentos e oitenta e seis reais e sessenta e um centavos), correspondente ao percentual aproximado de 2,0291% do valor inicial atualizado do contrato. O presente termo aditivo alterará o valor do Contrato conforme planilhas orçamentárias em anexo, que passarão a integrar o Contrato. Fundamento: art. 65, §1°, da Lei n.° 8.666/93 e suas alterações, c/c cláusula décima segunda do Contrato n.° 36/2017 e na decisão da Desembargadora Presidente do TRE/CE contida no PAD n.° 6.171/2018. Assina: pelo TRE/CE, Desembargadora Maria Nailde Pinheiro Nogueira.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

26° Termo Aditivo ao Contrato n.º 200/2014 celebrado com a empresa SEGURO SEGURANÇA LTDA- EPP. Objeto: Este termo aditivo visa prorrogar o Contrato por mais 3 (três) meses, a partir de 29 de agosto de 2018. Fundamento: art. 57, § 4°, da Lei n.º 8.666/93 e suas alterações posteriores, combinado com Cláusula Décima Primeira do Contrato 200/2014 e na autorização do Diretor-Geral contida no PAD n.º 12.663/2018. Assina pelo TRE/CE, Hugo Pereira Filho, Diretor-Geral do TRE-CE.

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 61/2018

Processo n.º 21.729/2017. Objeto: a aquisição de extensões para uso no Pleito de 2018. O objeto foi adjudicado à empresa: SUL.COM ATACADO E VAREJO LTDA, CNPJ: 26.469.541/0001-57. Valor: R\$ 27.040,00. Homologado por: Hugo Pereira Filho, Diretor - Geral do TRE/CE

Em 23 de agosto de 2018. HUGO PEREIRA FILHO Diretor-Geral

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 52/2018

Processo n.º 8419/2018. Objeto: aquisição de material de expediente para abastecimento do estoque da Seção de Almoxarifado. O objeto foi adjudicado às empresas: JB COMÉRCIO ATACADISTA DE ARTIGOS DE PAPELARIA EIRELI, CNPJ: 26.536.069/0001-28. Item 1: Valor: R\$ 33.120,00; MAGAZINE 155 COMÉRCIO VIRTUAL LTDA, CNPJ: 15.308.310/0001-45, Item 2: valor: R\$ 9.960,00. Homologado por: Hugo Pereira Filho, Diretor - Geral do TRE/CE. Data: 16/01/2018.

Em 23 de agosto de 2018. HUGO PEREIRA FILHO Diretor-Geral

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 9º Termo Aditivo ao Contrato n.º 36/2017 celebrado com a empresa CINZEL ENGENHARIA LTDA. Objeto: visa à inclusão dos itens referentes aos perfis e acabamentos para revestimentos e pavimentação: 1. Fechamento metálico de Shafts; 2. Rufos metálicos; 3. Perfil rodapé tipo "C"; 4. Barra chata em alumínio; 5. Cantoneira em alumínio; 6. Perfil de alumínio 1905; 7. Perfil alumínio tipo "T"; 8. Perfil alumínio tipo "U"; 9. Pingadeira de alumínio. O total de acréscimos importa na quantia de R\$ 87.905,15 (oitenta e sete mil, novecentos e cinco reais e quinze centavos), correspondente ao percentual aproximado de 0,1686% do valor inicial atualizado do contrato. O presente termo aditivo alterará o valor do Contrato conforme planilhas orçamentárias anexos, que passarão a integrar o Contrato. Fundamento: art. 65, §1º, da Lei n.º 8.666/93 e suas alterações, c/c cláusula décima segunda do Contrato n.º 36/2017 e na decisão da Desembargadora Presidente do TRE/CE contida no PAD n.º 6.340/2018. Assina: pelo TRE/CE, Desembargadora Maria Nailde Pinheiro Nogueira.

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO DISTRITO FEDERAL

### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº. 38/2018, firmado em 27/08/2018, com a empresa Casa do Construtor e Construtora Realiza EIRELI. (CNPJ: 05.559.853/0001-81); Objeto: Prestação de serviços de engenharia visando à instalação de estrutura sanitária provisória para apoio aos trabalhos de preparação das eleições; Modalidade Licitatória: Dispensa; Processo: 0003288-72.2018.6.07.8100; Vigência: 6 (seis) meses; Valor Total: R\$ 32.509,71; Signatários: Des.ª Carmelita Indiano Americano do Brasil Dias, Presidente do TRE-DF, e Sr. Diego Fernandes Menezes de Araújo.

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO ESPÍRITO SANTO

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2018

O Tribunal Regional Eleitoral do Espírito Santo, cumprindo o disposto no art. 21, inciso XII, do Decreto n.º 3.555/2000, no art. 30, inciso XII, alínea b, do Decreto nº 5.450/2005, e no item 19.4 do Edital deste pregão, vem comunicar acerca da adjudicação e homologação deste certame.

deste certame.

O pregoeiro, em 16/08/2018, adjudicou os itens 01 e 13 à empresa Sofia Aquino Soares; o item 02 à empresa MG 777 Computadores e Informática Eireli; o item 03 à empresa Interjet Comercial Eireli; os itens 05, 06, 11 e 12 à empresa Renan da Silva Carrijo - Produtos de Escritório; os itens 07 e 09 à empresa Cescopel Atacado Distribuidor Ltda; o item 14 à empresa Reginaldo Santos Cunha e o item 15 à empresa Atlantis Comércio de Máquinas e Equipamentos Eireli. Os itens 04, 08 e 10 tiveram suas licitações consideradas fracassadas. Este procedimento licitatório foi homologado (sistema Comprasnet) pelo Ilmo. Sr. Alvimar Dias Nascimento, Diretor-Geral do TRE/ES, em 27/08/2018. Processo: 7.965/2018

Vitória, 28 de agosto de 2018. KEILLA DOS SANTOS PENNA FERREIRA

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE GOIÁS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Processo: 1694/2017. Contrato TRE/GO n 58/2018. Objeto: prestação de serviços de coleta, transporte e distribuição de urnas eletrônicas. Contratada: AQUILA TRANSPORTES DE CARGAS LTDA EPP. CNPJ:03.608.196/0001-90 -Valor global estimado: RS 51.372,34. Fundamento Legal: Lei 10.520/02, reg. pelo Decreto n. 5.450/05. Vigência: de 20/08/18 a 31/12/2018. PT: 02.061.0570.4269.0001 (Pleitos eleitorais). Natureza de Despesa: 339039 (outros serviços de terceiros - pessoa jurídica). Empenho nº 2018NE000798 emitido em 06/08/2018. Signatários: Wilson Gamboge Júnior, Diretor-Geral do TRE/GO, pelo Contratante e Eudes Brito Carneiro.

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 45/2018 - UASG 70023

Nº Processo: PAD 6263/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada para a filmagem, monitoramento e produção de material gravado dos procedimentos de auditoria de funcionamento das urnas eletrônicas, por meio de votação paralela, a serem realizados no dia 7/10/2018, 1º turno e 28/10/2018, 2º turno, se houver, das Eleições Gerais/2018,conforme diretrizes constantes no Termo de Referência, Anexo I do Edital.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 17h59. Endereço: Praca Civica, 300 - Centro, - Goiânia/GO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70023-5-00045-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

RODRIGO LEANDRO DA SILVA Secretário de Administração e Orçamemnto

(SIASGnet - 28/08/2018) 70023-00001-2018NE000090

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO MARANHÃO

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 40/2018

Proc. Adm. Digital nº. 5394/2018 (PGE Nº. 29/2018). Contratante: A União, representada pelo Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão. Contratado: INDRA BRASIL SOLUÇÕES E SERVIÇOS TECNOLÓGICOS LTDA, CNPJ nº. 01.645.738/0001-79. Objeto: prestação de serviços de apoio administrativo Eleições 2018 - alocação de postos de trabalho (coord. Adm., supervisor adm. e auxiliar apoio às eleições), p/atuação na Secretaria do TRE-MA, Zonas Eleitorais, locais de armazenamento de urnas eletrônicas, locais de votação do Estado, Juntas Eleitorais e pontos de transmissão. Valor Total: R\$ 4.677.611,74 (1º turno: R\$ 3.052.141,27; 2º turno: R\$ 1.625.470,47). Nota de Empenho: 2018NE001145. Dotação: 33.90.37 - Locação de Mão-de-Obra - Pessoa Jurídica, na Ação Orçamentária "Pleitos Eleitorais". Vigência: Até 31/12/2018, com início no primeiro dia útil após a publicação no DOU. Data Assinatura: 27/8/2018. Signatários: Des. Ricardo Tadeu Bugarin Duailibe, Presidente do TRE-MA e os Srs. Vitor Crivorneica Júnior e Fábio Dias Folchetti, representantes da contratada.

# EXTRATOS DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO nº 18/2018. Protocolo PAD nº 8206/2018-TRE/MA. Objeto: Inscrição de 02 servidores no evento "VMware vSphere: Install, Configure, Manage [V6.5]". Contratado: KA SOLUTION EM SOFTWARE LTDA. - CNPJ: 04.011.734/0001-27. Valor Estimado de R\$ 11.066,00 (onze mil e sessenta e seis reais). Fundamento Legal: Art. 25, II, c/c o art. 13, VI, da Lei nº. 8.666/93 e alterações posteriores. Data: 24/08/2018. Ratificação: Des. RICARDO DUAILIBE, Presidente do TRE/MA.

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO nº 19/2018. Protocolo PAD nº 8550/2018-TRE/MA. Objeto: Inscrição de 61 servidores no curso "Redação Jurídica". Contratado: INSTITUTO EDUCERE LTDA. -CNPJ: 04.403.920/0001-01. Valor Estimado de R\$ 12.200,00 (doze mil duzentos reais). Fundamento Legal: Art. 25, II, c/c o art. 13, VI, da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores. Data: 24/08/2018. Ratificação: Des. RICARDO DUAILIBE, Presidente do TRE/MA.

# AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2018

Processo Administrativo Digital No 3375/2018-TRE. Objeto: Serviços de engenharia e arquitetura para elaboração de projetos de reforma do edifício do Fórum Eleitoral de São Luís e ampliação do depósito de urnas, compreendendo estudos preliminares, anteprojetos, projetos básicos, executivo e legal. Adjudicatária: FGR - ARQUITETURA E ENGENHARIA LTDA, CNPJ: 21.700.111/0001-80 (item 1). Data da homologação: 27/08/2018.

### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 43/2018

Processo Administrativo Digital No 6893/2018-TRE. Objeto: Aquisição de pastas personalizadas para acondicionamento dos materiais das mesas receptoras de votos. Adjudicatária: VERA LUCIA FRANCISCA DOS SANTOS, CNPJ: 14.272.952/0001-79 (item 1). Data da homologação: 27/08/2018.

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 45/2018

Processo Administrativo Digital No 5047/2018-TRE. Objeto: Aquisição de livros para atualização do acervo da Biblioteca do Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão. Adjudicatárias: EUNICE MARIA GONCALVES DE OLIVEIRA, CNPJ: 11.311.279/0001-40 (itens, 1, 2, 3, 4, 5, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 17, 22, 23, 24, 27, 29, 30, 31, 32, 36), CORUJET IMPORTACAO E EXPORTACAO LTDA, CNPJ: 18.704.019/0001-84 (itens 6, 16, 18, 19, 25, 28, 33) e EDITORA IRACEMA LTDA, CNPJ: 62.328.984/0001-91 (itens 15, 20, 21, 26, 34, 35). Data da homologação: 27/08/2018.

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 47/2018

Processo Administrativo Digital No 4979/2018-TRE. Objeto: Serviços continuados de gerenciamento on line de fornecimento de combustíveis, lubrificantes, produtos afins e manutenções corretivas e preventivas, com fornecimento de peças, para os veículos utilizados pelo TRE/MA.. Adjudicatária: TICKET SOLUCOES HDFGT S/A, CNPJ: 03.506.307/0001-57 (lote 1). Data da homologação: 27/08/2018.

FLÁVIO VINÍCIUS ARAUJO COSTA Diretor-Geral

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO MATO GROSSO DO SUL

### EXTRATO DE CONTRATO

Proc. Administrativo SEI nº 0001809-15.2018.6.12.8000. Contrato n.º 073/2018. OBJETO: serviço móvel de acesso à internet. Fundamentação Legal: PG nº 26/2018. Contratada: OI MÓVEL S.A. CNPJ: 05.423.963/0001-11. Valor total: R\$ 14.437,36. Assinatura: 27/08/2018. Vigência: 12 meses da data da assinatura - 27.08.2018 a 26/08/2019. Assinam: Letânia Ferraz de Brito Coutinho, Diretora-Geral do TRE/MS e Carlos Alberto da Costa Barbosa e Davi de Oliveira Bertucci, representantes legais da empresa OI MÓVEL S.A.

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº 1811559/2018; Contrato nº 093/18; Contratada: Prática Editora Gráfica Eireli - ME; Vigência: 27/8/2018 a 26/11/2018; Objeto: Prestação de serviços de impressão de material gráfico; Valor: R\$39,099,65; Classificação: 3390,32.09; PT: 02.061.0570.4269.0001; NE: 2018NE002180; Fundamento Legal: Pregão Eletrônico nº 39/2018; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Giovani Gomes de Matos, pela Contratada; Assinatura: 23/8/2018.

# EXTRATOS DE CONVÊNIOS

Processo nº 1809554/18; Convênio 48/18; Convenente: Faculdade de Talentos Humanos - FACTHUS; Vigência: 21/08/18 a 20/08/23; Objeto: Estágio na Secretaria do TREMG e Cartórios Eleitorais da Capital e do Interior do Estado; Fundamento Legal: Arts. 78,VI c/c art. 79,I, ambos da Lei 8.666/93 e Cláusula Quinze do Contrato; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG; Assinatura: 01/08/18.

Processo nº 1808397/18; Convênio 44/18; Convenente: Universidade de Itaúna; Vigência: 09/08/18 a 08/08/20; Objeto: Estágio na Secretaria do TREMG e Cartórios Eleitorais da Capital e do Interior do Estado; Fundamento Legal: Lei nº 11.788/08, Resolução nº 977/14 TREMG e Lei nº 8.666/93; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Faiçal David Freire Chequer - Reitor, pela Convenente; Assinatura: 09/08/18.

Processo nº 1808816/18; Convênio 45/18; Convenente: Fundação Educacional Monsenhor Messias - FEMM; Vigência: 26/08/18 a 25/08/23; Objeto: Estágio na Secretaria do TREMG e Cartórios Eleitorais da Capital e do Interior do Estado; Fundamento Legal: Lei nº 11.788/08, Resolução nº 977/14 TREMG e Lei nº 8.666/93; Signatários: Ana Carolina Silva Costa - Diretora-Geral Substituta pelo TRE-MG e Antônio Fernandino de Castro Bahia Filho-Reitor, pela Convenente; Assinatura: 18/07/18.

### EXTRATO DE RESCISÃO

Processo nº 1601784/16; Termo de Rescisão ao Contrato n.º 29/2016; Contratada: Sistema Monitoramento e Segurança Patrimonial Ltda.-ME; Vigência: a partir de 21/08/2018; Objeto: Rescisão do Contrato; Fundamento Legal: Art. 79, II, c/c art. 78, XII, da Lei nº 8.666/93; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Vander da Silva Felício - Sócio-Administrador, pela Contratada; Assinatura: 20/08/18.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 6001022/11; 2º TA ao Convênio nº 11/09; Contratada: Companhia Energética de Minas Gerais - CEMIG; Vigência: 1º/04/18 a 22/12/24; Objeto: Sucessão da Posição Contratual; Valor: R\$ 68.855,85; Classificação: 3390.93.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2018NE002060; Fundamento Legal: Art. 61 da Lei nº 8.666/93; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Fernando Augusto de Campos (Procurador), pela Contratada; Assinatura: 07/08/18.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo nº 1612679/2016; 2º TA ao Contrato nº141/16; Contratada: Mess Soluções Ltda. - EPP; Vigência: 17/10/2018 a 16/10/2020; Objeto: Prorrogação do Contrato; Valor: R\$120.431,55; Classificação: 3390.37.02; PT: 02.122.0570.20GP.0031; NE: 2018NE001959; Fundamento Legal: Art.57, II, da Lei nº 8.666/93 e na Cláusula 10 do Contrato; Signatários: Adriano Denardi Júnior - Diretor-Geral pelo TRE-MG e Siphânia Roberta de Menezes - Sócia, pela Contratada; Assinatura: 2/8/2018.

### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 50/2018

Processo nº 1.809.355/2018. Objeto: aquisição de coletes uniformizadores com impressão em serigrafia (silk-screen). Vencedora e valor total dos itens: ELUGENIO INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE CONFECÇÕES LTDA. - item 1: R\$6.383,52; item 2: R\$7.300,00.

MÁRIO ANTÔNIO DE BARROS FILHO Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 070014-00001-2018NE001918

### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARÁ

#### AVISO DE PENALIDADE

Processo n.º 0006776-49.2018.

O TRE-PA resolve aplicar às licitantes:
- PRIME STOP COMERCIAL LTDA (17.926.388/0001-59) a sanção administrativa de impedimento de licitar e contratar com a União, pelo prazo de 4 (quatro) meses, devendo ser descredenciada do SICAF, com fulcro no art. 7º da Lei nº 10.502/2002, e no item 19.1, "5", do Edital de Pregão Eletrônico nº 33/2018, em razão da não manutenção da proposta para os itens 03, 04, 07 e 16, respectivamente, da referida licitação; e

- ENGEPLY ENGENHARIA SERVIÇOS E SUPRIMENTOS LTDA (16.793.191/0001-26), a sanção administrativa de impedimento de licitar e contratar com a União, pelo prazo de 6 (seis) meses, devendo ser descredenciada do SICAF, com fulcro no art. 7º da Lei nº 10.502/2002, e no item 19.1, "5", do Edital de Pregão Eletrônico nº 33/2018, em razão da não manutenção da proposta para o item 07 da referida licitação.

Nos termos do evento 0590743.

EDSON DA CRUZ COSTA

# Diretor-Geral

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 83/2018

Comunicamos a suspensão da licitação supracitada, publicada no D.O.U em 20/08/2018 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para futura aquisição de Tags Rfid, de acordo com as características mínimas descritas no Anexo I - Termo de Referência.

ALESSANDRO DOS SANTOS CRUZ Pregoeiro

 $({\tt SIDEC~-~28/08/2018})~070004\text{-}05606\text{-}2018 {\tt NE}000011$ 

# SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 65/2018

Proc. Prot. n. 0006781-71.2018.6.14.8000. Contrato n.º 65/2018. Contratante: União, por intermédio do TRE-PA. Contratada: ISOFEN ENERGY ENGENHARIA DE SUSTENTABILIDADE LTDA - EPP, CNPJ/MF sob o nº 22.415.029/0001-77. Objeto: contratação de SISTEMAS DE MICROGERAÇÃO DE ENERGIA SOLAR FOTOVOLTAICA ON-GRID, COMPREENDENDO A ELABORAÇÃO DO PROJETO, A APROVAÇÃO DESTE JUNTO À CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA, O FORNECIMENTO DE TODOS OS EQUIPAMENTOS E MATERIAIS, A INSTALAÇÃO, A EFETIVAÇÃO DO ACESSO JUNTO À CONCESSIONÁRIA DE ENERGIA, O TREINAMENTO, MANUTENÇÃO E SUPORTE TÉCNICO, bem como conforme especificado no Termo de Referência constante dos autos epigrafados e no Pregão Eletrônico nº 07/2018 do TRE/AP, e na Ata de Registro de Preços nº 13/2018 do TRE/AP.. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93, instruído no PA nº 0006781-71.2018.6.14.8000, no Pregão Eletrônico nº 07/2018 do

TRE/AP, e na Ata de Registro de Preços nº 13/2018 do TRE/AP. Valor global: R\$ 367.901,50. Vigência: vigência de 12 (doze) meses a contar da data de sua assinatura, e não será prorrogado. Data da Assinatura: 28/08/2018. Signatários: Walber Joaquim dos Remédios, Diretor Geral Substituto do TRE/PA, pela Contratante; Leonardo Samir Moura Vidal, pela Contratada.

### EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Processo n. ° 0002264-23.2018. Contratada: 3A SOLUCOES EM TECNOLOGIA EIRELI - EPP, CNPJ n° 17023484/0001-97. Objeto: empenho para cobrir despesa com a aquisicao de memoria flash com conexao usb,com capacidade mínima de 8 gbytes. Nota de Empenho: 2018NE001322 de 23/08/2018, valor global R\$ 35.000,00. PTRES: 107671, ND 339030. Referência: ARP n° 94/2018, PE n° 65/2018. Autorizado em: 22/08/2018, por Rodrigo Augusto Nascimento Montero Valdez, Diretor Geral substituto, (0601915).

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA PARAÍBA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 32/2018

CONTRATO nº 32/2018 - TRE/PB; Processo SEI nº 5373-18.2018.6.15.8000; CONTRATANTE: TRE-PB, CNPJ 06.017.798/0001-60; CONTRATADA: MAIS VIAGENS E TURISMO LTDA - ME, CNPJ: 10.716.021/0001-61; OBJETO: Locação veículos, com motorista, para transporte de Autoridades e servidores envolvidos nas Eleições Gerais de 2018, a ser executada de acordo com o especificado na Ata de Registro de Preço nº 50/2018 e no Termo de Referência nº 09/2017 - SETRAN, anexo I do Pregão Eletrônico nº 21/2018-TRE/PB; FUNDAMENTO LEGAL: Pregão Eletrônico nº 21/2018-TRE/PB, processo SEI nº 5373-18.2018.6.15.8000, e reger-se-á por suas cláusulas e pelos termos da proposta da firma vencedora, bem como pela Lei nº 10.520/2002, Decreto nº 3.555/2000, Decreto nº 5.450/2005, Decreto nº 7.892/2013 e, no que couber, na Lei nº 8.8666/1993 e suas alterações; DATA DA ASSINATURA: 28/08/2018; VALOR TOTAL: R\$ 453.125,00; SIGNATÁRIOS: Valter Félix da Silva, pelo Contratante, Ana Carla Queiroz da Nóbrega, pela Contratada.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2018 - UASG 70009

Nº Processo: 0004014-33.2018. Objeto: Aquisição de licenciamento de softwares para atender às necessidades do TRE/PB - SRP.. Total de Itens Licitados: 11. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Princesa Isabel, 201, Tambiá - João Pessoa/PB ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70009-5-00028-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ANDREZA ALVES GOMES Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 70009-00001-2018NE000008

### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ

### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO 50/2018. Nº PAD 2852/2018. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. Contratada: ELETRON ENERGIA LTDA. CNPJ da Contratada: 03.985.113/0001-81. Objeto: Prestação de serviço de medição e verificação de consumo de energia elétrica que visa a implementação do Projeto de Eficiência Energética - PEE 2016. Valor: R\$ 45.450,00. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 23/08/2018 a 22/08/2019 Data de Assinatura: 24/08/2018.

# EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO 47/2018. Nº PAD 4089/2018. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. Contratada: RODRIGO REFFATTI (MUNDO DAS FLORES). CNPJ da Contratada: 26.806.126/0001-41. Objeto: Prestação de serviço de manutenção do jardim do Fórum Eleitoral de Dois Vizinhos - PR. Valor: R\$ 960,00. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Vigência: 21/08/2018 a 20/08/2019 Data de Assinatura: 21/08/2018.

# EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO 83/2017. Nº Processo: 3961/2017. Contratante: TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARANÁ. Contratada: L. SUL LOCADORA DE SERVIÇOS LTDA EPP. CNPJ nº 90.169.285/0001-81. Objeto: Alocação e gestão de postos de trabalho de encarregado de almoxarifado, almoxarife e marceneiro. Justificativa: Descumprimento contratual da empresa contratada e dificuldade para cumprir as obrigações financeiras. Fundamento legal: Artigo 78, incisos I e VIII e artigo 79 inciso I, ambos da Lei 8.666/93. Data da rescisão: 31/08/2018. Data da assinatura do termo: 27/08/2018.



# SECRETARIA DE GESTÃO ADMINISTRATIVA

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 360/2018 - UASG 070019

Nº Processo: 8174/2018 . Objeto: Contratação emergencial de empresa para alocação e gestão de postos de trabalho especializado Total de Itens Licitados: 00001. Fundamento Legal: Art. 24º, Inciso IV da Lei nº 8.666 de 21/06/1993.. Justificativa: Emergencial declaração de Dispensa em 16/08/2018. LIILIAN GASPARIN. Secretária da Secga. Ratificação em 22/08/2018. SERGIO LUIZ MARANHAO RITZMANN. Diretor Geral. Valor Global: R\$ 289.004,90. CNPJ CONTRATADA : 86.915.691/0001-79 NOSSA SERVICO TEMPORARIO E GESTAO DE PESSOAS LTDA.

(SIDEC - 28/08/2018) 070019-00001-2018NE000067

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 33/2018

O Tribunal Regional Eleitoral do Paraná comunica o resultado de julgamento da licitação em epígrafe, sob a forma de registro de preços.

Vencedores: Inova Vendas LTDA: Item 1 - R\$ 1.535,98. Sumar - Comércio de Eltrônicos LTDA: Item 2 - R\$ 435,00. Cancelados: 3 e 4.

> JULIAN VELLOSO PUGH Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 070019-00001-2018NE000067

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE PERNAMBUCO

**DIRETORIA-GERAL** 

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

INEXIGIBILIDADE. SEI n. 0027238-48.2018.6.17.8000. OBJETO: Contratação de empresa para realização do curso "Orçamento Público", com duração de 28 horas/aula, para capacitar 01 (um) servidor do TRE/PE, a ser realizado em Fortaleza-CE. CREDOR: ESAFI - Escola de Administração e Treinamento Ltda. CNPJ: 35.963.479/0001-46. FUNDAMENTO LEGAL: art. 13, VI, c/c o art. 25, II, ambos da Lei nº 8.666/93. PERÍODO: 10 a 13/09/2018. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Programa: 02122057020GP0026; Natureza da Despesa: 339039; Nota de Empenho: 2018NE000926, de 23/08/2018; Valor do Empenho - R\$ 2.711,50. AUTORIZAÇÃO. Alda Isabela Saraiva Landim Lessa, Diretora-geral, em 22/08/2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo n.º 05 ao Contrato n. 029/2013. SEI n. 0000503-07.2017.6.17.8000. CONTRATANTES: Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco e José Bartolomeu Rodrigues. CPF: 062.686.684-72. OBJETO: a) prorrogação da vigência do Contrato n.º 029/2013, para o período de 1º/01/2019 até 31/12/2019; b) a redução do valor da contratação firmado no quarto termo aditivo, expresso em sua Cláusula Terceira, assinado pelas partes em 15/08/2017. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: art. 62, § 3º, 1, art. 65, II, d, ambos da Lei nº 8.666/93, e no art. 3º da Lei nº 8.245/91. VALOR TOTAL DA CONTRATAÇÃO: R\$ 60.000,00. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação - 084609; Elemento - 3390.36.15; Valor Total da Despesa - R\$ 60.000,00. DATA DE ASSINATURA: 03/08/18. SIGNATÁRIOS: pelo Contratante, Alda Isabela Saraiva Landim Lessa, Diretora-geral e pelo Contratado, José Bartolomeu Rodrigues, Proprietário.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo n.º 06 ao Contrato n. 039/2013. SEI n. 0001062-61.2017.6.17.8000. CONTRATANTES: Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco e Gizelda Ferraz Félix. CPF: 167.215.784-68. OBJETO: Prorrogação da vigência do Contrato n.º 039/2013, para o período de 1º/01/2019 até 31/12/2019. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: art. 62, § 3º, I, da Lei nº 8.666/93, e no art. 3º da Lei nº 8.245/91. VALOR TOTAL DA CONTRATAÇÃO: R\$ 66.000,00. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação - 084609; Elemento - 3390.36.15; Valor Total da Despesa - R\$ 66.000,00. DATA DE ASSINATURA: 31/07/18. SIGNATÁRIOS: pelo Contratante, Alda Isabela Saraiva Landim Lessa, Diretora-geral e pela Contratada, Gizelda Ferraz Félix, Proprietária.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo n.º 01 ao Contrato de Novação ao Contrato de Locação n. 009/2010. SEI n. 0000683-23.2017.6.17.8000. CONTRATANTES: Tribunal Regional Eleitoral de Pernambuco e Alfredo Pereira da Costa, CPF: 043.151.704-53 e o Município de Macaparana, CNPJ/MF: 11.361.888/0001-04. OBJETO: Prorrogação da vigência do Contrato de Novação ao Contrato de Locação n. 009/2018, para o período de 1º/01/2019 até 31/12/2019. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: art. 62, § 3º, 1, da Lei nº 8.666/93, no art. 3º da Lei nº 8.245/91 e nos termos do Parágrafo único da Cláusula Segunda. VALOR TOTAL DA CONTRATAÇÃO: R\$ 14.672,13. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Ação - 084609;

Elemento - 3390.36.15; Valor Total da Despesa - R\$ 14.672,13. DATA DE ASSINATURA: 09/08/18. SIGNATÁRIOS: pelo Contratante, Alda Isabela Saraiva Landim Lessa, Diretora-geral e pelos Contratados, Alfredo Pereira da Costa, Proprietário, Maviel Francisco de Morais Cavalcanti, Prefeito.

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 51/2018

Processo SEI 0001071-59.2018.6.18.8000. CONTRATADA: GERAWATTS SOLUCOES EM ENERGIA - LTDA - CNPJ nº 13.245.525/0001-39. OBJETO: Contratação de empresa de engenharia especializada na prestação de serviço contínuo de manutenção e melhoria de instalações prediais. VALOR ESTIMADO DA CONTRATAÇÃO: o valor total estimado de R\$ 1.400.000,00 (um milhão e quatrocentos mil reais), sendo R\$ 809.270,56 (oitocentos e nove mil, duzentos e setenta reais e cinquenta e seis centavos), para Região 01 e R\$ 590.729,44 (quinhentos e noventa mil, setecentos e vinte e nove reais e quarenta e quatro centavos), para Região 02, conforme Planilha de Formação de Preço anexa doc. SEI Nº (0628177). DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PT: 02.122.0570.2272.0001, sob o ED nº 3.3.90.37. VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, a partir da data prevista na ordem de serviço, podendo ser prorrogado por interesse da Administração até o limite de 60 (sessenta) meses imposto pela Lei Geral das Contratações. DATA DA ASSINATURA: 27/08/2018. ASSINAM: Pelo TRE, Núbia Fontenele de Carvalho Cordeiro, Secretária de Administração Orçamento e Finanças e, pela contratada, o Sr. Francisco Wênio de Sousa Ribeiro.

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 52/2018

Processo SEI 0008146-52.2018.6.18.8000 (TRE-PI). CONTRATADA: TRANSAT TELECOMUNICAÇÕES VIA SATÈLITE EIRELI - CNPJ nº 21.557.625/0001-29. OBJETO: Prestação de serviços de telecomunicações por meio de Sistemas Móveis de Transmissão de Voz e Dados via Satélite - SMSat, compatíveis com telefonia celular digital utilizada em centros urbanos, para prover a comunicação de voz e dados entre locais sem infraestrutura adequada para transmissão via linha telefônica convencional, conforme as especificações, exigências e prazos constantes do Edital de Licitação TSE 49/2018, seu Anexo I e proposta da CONTRATADA. VALOR ESTIMADO DA CONTRATAÇÃO: o valor total estimado de R\$ 389.059,51 (trezentos e oitenta e nove mil, cinquenta e nove reais e cinquenta e um centavos). DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PT: 02.061.0570.4269.0001, sob o ED nº 3.3.90.39.47. VIGÊNCIA: 06 (seis) meses, a partir da data de assinatura. DATA DA ASSINATURA: 28/08/2018. ASSINAM: Pelo TRE, Núbia Fontenele de Carvalho Cordeiro, Secretária de Administração Orçamento e Finanças e, pela contratada, o Sr. Leandro Giovanaz.

# RETIFICAÇÃO

No Extrato do Contrato TRE-PI nº 047/2018, Processo SEI nº 111493.2018.6.18.8000, publicado no D.O.U. n.º 161, de 21/08/2018, Seção 3, p. 129, na Cláusula Quarta - Do Preço e do Pagamento do instrumento acima, onde se lê "correspondente aos itens 1,2 e 3", leia-se "correspondente aos itens 1,2, 3 e 4".

# SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO, ORÇAMENTO E FINANÇAS

COORDENADORIA DE MATERIAL E PATRIMÔNIO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 57/2018 - UASG 70006

Nº Processo: 5313-61.2018. Objeto: Contratação de serviços de Mestre de Cerimônia Apresentador e Recepcionistas para apoio a eventos do TRE-PI. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 14h00. Endereço: Praca Des. Edgar Nogueira, S/n - Centro Cívico, Cabral - Teresina/PI ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70006-5-00057-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br.

EDILSON FRANCISCO RODRIGUES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 70006-00001-2018NE000018

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO GRANDE DO NORTE

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 30/2018-TRE/RN

1) Espécie: Contrato n.º 30/2018-TRE/RN; 2) Contratada: COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE - CAERN (CNPJ: 08.334.385/0001-35); 3) Objeto: Contratação Direta para prestação de serviço público de abastecimento de água e coleta de esgotos sanitários nos prédios do TRE/RN; 4) Amparo: art. 25, caput, c/c o art. 26 da Lei nº 8.666/1993; 5) Processo Administrativo Eletrônico/Protocolo n.º 3143/2018 - TRE/RN; 6) Vigência: 60 (sessenta) meses, a contar de 21/08/2018; 7) Valor: R\$ 1.958.719,20; 8) Signatários: Pela Contratante, Des. Dilermando Mota Pereira, Presidente do TRE/RN, e, pela Contratada, Marcelo Saldanha Toscano e Maria Helena Bezerra Cortez.

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO RIO DE JANEIRO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 71/2018 - UASG 70017

N° Processo: 105.574/2014. Objeto: Aquisição de 7 licenças de software AutoCAD.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Presidente Wilson, 194-1º Andar, Centro - Rio de Janeiro/RJ ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70017-500071-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br.

LUIS CESAR DANTAS GARCIA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 70017-00001-2018NE000020

# DIRETORIA-GERAL ASSESSORIA JURÍDICA

# EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO Nº 45.153/2018. CONTRATO Nº 78/18. OBJETO: Prestação de serviços individualizados de dedetização, descupinização e desratização. CONTRATADA: Ecológica Imuizações e Serviços Ltda. CNPJ: 23.942.924/0001-02. FUND. LEGAL: Lei nº 8.666/93, com redação da Lei nº 8.883/94, Lei nº 10.520/2002 e Res. TSE 23.234/2010. VIGÊNCIA: de 28/08/18 a 28/12/18. VALOR TOTAL: R\$2.913,76 (dois mil, novecentos e treze reais e setenta e seis centavos), conforme Nota de Empenho nº 1067/18. ELEMENTO DE DESPESA: 33.90.39 - Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica. PROGRAMA DE TRABALHO: Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral, do orçamento do TRE/RJ.

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

PROCESSO Nº 34.601/17. CONTRATO Nº 83/2018. OBJETO: Aquisição de mobiliário. CONTRATADA: Tecno2000 Indústria e Comércio Ltda. CNPJ: 21.306.287/0001-52. FUND. LEGAL: Lei nº 8.666/93, com redação da Lei nº 8.883/94, Lei nº 10.520/2002 e Resolução TSE nº 23.234/2010. VALOR TOTAL: R\$2.250,00 (dois mil, duzentos e cinquenta reais), conforme Nota de Empenho nº 1112/2018. VIGÊNCIA: de 27/08/2018 até o recebimento definitivo do objeto, ressalvado o período de garantia ELEMENTO DE DESPESA: 4490.52. NATUREZA: Material Permanente. PROGRAMA: Julgamento de Causas e Gestão Administrativa na Justiça Eleitoral, do Orçamento do TRE-RJ.

PROCESSO Nº 22.183/2018. CONTRATO Nº 84/2018. OBJETO: Prestação de serviço de locação de 2 grupos motogeradores estacionários para alimentação em emergência dos dois edifícios sede deste Tribunal, visando à realização das eleições gerais de 2018 CONTRATADA: Just Power Indústria Comércio e Serviços Ltda. EPP. CNPJ: 04.639.820/0001-89. FUND. LEGAL: Lei nº 10.520/02, Decreto nº 5.450/05, Lei nº 8.666/93 com redação da Lei nº 8.883/94 e Resolução nº 23.234/10 do TSE. VIGÊNCIA: de 20/09/2018 a 07/12/2018. VALOR GLOBAL: R\$69.498,80 (sessenta e nove mil, quatrocentos e noventa e oito reais e oitenta centavos). VALOR PARA O PRIMEIRO TURNO: R\$34.749,40 (trinta e quatro mil, setecentos e quarenta e nove reais e quarenta centavos), conforme Notas de Empenho nº 1140, 1142, 1144/18, todas de 22/08/2018, ficando a despesa no valor de R\$34.749,40 (trinta e quatro mil setecentos e quarenta e nove reais e quarenta centavos) para ser empenhada no caso de realização do segundo turno. ELEMENTOS DE DESPESA: 33.90.39 e 33.90.30. NATUREZAS: Serviço de apoio administrativo, técnico e operacional e Material de consumo. PROGRAMA DE TRABALHO: Pleitos Eleitorais.

# EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO Nº 102.187/2017. OBJETO: Locação de imóvel para abrigar o Pólo de Urnas Eletrônicas de Petrópolis. LOCADORES: Leonardo Salvador Rangel Azevedo e Ana Paula Duarte Ferreira, CPFs nº: 543.698.607-25 e 651.516.747-49, respectivamente. FUND. LEGAL: Art. 24, inciso X, da Lei 8.666/93. VALOR GLOBAL: R\$ 31.386,67 (trinta e um mil, trezentos e oitenta e seis reais e sessenta e sete centavos). VALOR MENSAL: R\$ 10.700,00 (dez mil e setecentos reais) declaraÇÃO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO: Adriana Freitas Brandão Correia, Diretora-Geral. RATIFICAÇÃO: Desembargador Carlos Eduardo da Fonseca Passos - Presidente.



# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE RONDÔNIA

DIRETORIA-GERAL

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Extrato da Contratação pelo TRE-RO do objeto da ARP 58/2018/TSE, assinada em 28/06/18, decorrente da condição de Partícipe do Pregão Eletrônico com registro de precos 42/2018/TSE (Processo n. 2017.00.000006619-0/TSE). Contrato 19/2018/TRE-RO, assinado em 27/08/18. Contratada: MAX FELIPE HOYER DA SILVA COSTA ME -00.626.015/0001-60. Objeto: 500 embalagens de papelão genéricas para urnas eletrônicas. Total: R\$ 13.850,00. Nota de Empenho TRE-RO 643, de 21/08/18. Programa de 02061057042690001. Natureza da Despesa 33.90.30.19. Vigência: A partir da publicação no DOU até 6 (seis) meses. Fundamento: 8.666/1993 e 10.520/2002 e demais normas aplicáveis. Signatários: LIA MARIA ARAÚJO LOPES, Diretora Geral do TRE-RO, e pela Contratada, MAX FILIPE HOYER DA SILVA COSTA Autorização: Despacho 4685/DG, de 17/08/18, por LIA MARIA ARAÚJO LOPES. Processo TRE-RO 0002184-37.2018.6.22.8000.

### EXTRATO DE CARTA-CONTRATO

Espécie: Extrato da Carta-Contrato 18/2018/TRE-RO, de 28/08/2018. PREGÃO ELETRÔNICO 026/2018. Contratada: ARAUJO ENGENHARIA LTDA. OLIVEIRA 17.030.652/0001-71. Objeto: elaboração de Projetos elétricos. Fundamento: Decreto Federal 5.450/2005, Lei 10.520/2002 e Pregão Eletrônico. Vigência: 165 dias, a contar da assinatura. Valor: R\$ 43.999,99. Programa de Trabalho 02122057020GP0011. Elemento de Despesa 33.90.39.05. Nota de Empenho 652, de 23/08/18. Autorização: DESPACHO 2960/DG, de 06/06/18. Homologação: DESPACHO 4674/DG, de 20/08/18. Signatários: LIA MARIA ARAÚJO LOPES, Diretora-Geral do TRE-RO e, pela Contratada, FRANCIELLE PAIVA DE OLIVEIRA ARAUJO. Processo: 0000759-72.2018.6.22.8000.

### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE **RORAIMA**

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 37/2018 - UASG 70028

Nº Processo: 0000817-48.2018. Objeto: Aquisição de peças e componentes, necessários para a realização de substituições, que porventura forem necessárias durante a execução das manutenções preventivas e corretivas, dos condicionadores de Ar pertencentes ao TRE-RR, consoante Termo Referência.. Total de Itens Licitados: 186. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 12h01 às 17h59. Endereço: Av. Getulio Vargas, 225 Bairro Sao Vista/RR Boa www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70028-5-00037-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> IANDERSON DE MEDEIROS TEIXEIRA Assessor de Licitações

(SIASGnet - 28/08/2018) 70028-00001-2018NE000025

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SANTA CATARINA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 85/2018 - UASG 70020

Nº Processo: 29.013/218. Objeto: Aquisição de cadeiras e longarinas. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 12h00 às 17h00. Endereço: Rua Esteves Junior Nr. 80, Centro -Florianópolis/SC

www.comprasgovernamenta is.gov.br/edital/70020-5-00085-2018.Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 12h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital também está disponível no site www.tre-sc.jus.br (Transparência - Contas públicas - Pregões)..

> HELOISA HELENA BASTOS SILVA LUBKE Coordenadora de Julgamento de Licitações

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE SÃO PAULO

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 82/2018

Objeto: Pregão Eletrônico visando o Registro de Precos para aquisição de ferramentas. O Pregoeiro do TRE torna público o resultado da licitação em epígrafe. Sagraram-se vencedoras as licitantes RPF COMERCIAL EIRELI, para o item 1; FERGAVI COMERCIAL LTDA. - EPP, para os itens 2, 4, 6, 7, 8, 9, 12, 14, 15 e 20, SALATIEL JESUS MONTEIRO DA SILVA, para os itens 5 e 17 e GAMA COMÉRCIO DE MÁQUINAS, FERRAGENS E FERRAMENTAS LTDA. - EPP, para os itens 10, 11, 13, 16, 18 e 19. O item 3 restou fracassado.

> São Paulo, 27 de agosto de 2018. RICARDO MENDONÇA FALCÃO

SILVANA SALES SCARDINI Equipe de Pregão

(SIDEC - 28/08/2018) 070018-00001-2018NE000064

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 96/2018 - UASG 70018

Nº Processo: 1136/2017. Objeto: Prestação de serviços de climatização com o fornecimento, sob regime de LOCAÇÃO, de sistema de condicionamento de ar, compreendendo serviços preliminares e servicos continuados, conforme condições estabelecidas no Anexo I (Termo de Referência) e Apêndices do Edital.. Total de Itens Licitados: 9. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereco: Rua Francisca Miguelina, 123, Bela Vista -São Paulo/SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70018-5-00096-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> CARLOS EDUARDO CAUDURO PADIN Presidente do Tre-sp

(SIASGnet - 28/08/2018) 70018-00001-2018NE000108

# TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO **TOCANTINS**

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 38/2018

O Tribunal Regional Eleitoral do Tocantins torna público resultado do Pregão Eletrônico nº 38/018, Processo Administrativo Eletrônico nº 0004489-53.2018. Objeto: serviços de pesquisa de opinião pública. Adjudicada: 1) INTELLIGENT BUSINESS CONSULTING LTDA (CNPJ: 05.814.289/0001-04), no valor total de R\$ 36.190,00 (trinta e seis mil, cento e noventa reais)

> Palmas - TO, 28 de agosto de 2018. TEODOMIRO FERNANDES AMORIM Secretário de Administração e Orçamento

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 55/2018 - UASG 70027

Nº Processo: 4778-83.2018. Objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de equipamentos fotográficos, conforme especificações e condições contidas no Anexo I, parte integrante do Edital. Total de Itens Licitados: 8. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Teotônio Segurado, 202 Norte, Conjunto 01 Lotes 01/02, Plano Diretor Norte -Palmas/TO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/70027-5-00055-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas 12/09/2018 às 15h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> JOSE DE OLIVEIRA CASTRO JUNIOR Chefe da Secão de Licitações

(SIASGnet - 28/08/2018) 70027-00001-2018NE000287

# TRIBUNAL DE JUSTICA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

SECRETARIA DE RECURSOS MATERIAIS

#### EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

a) Espécie: Acordo de Cooperação 037/2018, assinado entre a UNIÃO, por intermédio do TJDFT, e representado pela CDJA, e da VIJ, e o GRUPO DE APOIO À CONVIVÊNCIA FAMILIAR COMUNITÁRIA - ACONCHEGO. b)Objeto: Atuação em conjunto no acompanhamento psicossocial e pedagógico de crianças e adolescentes vinculados a processos de Adoção Internacional em tramitação na Justiça da Infância e da Juventude do DF. c)Fundamento Legal: Art. 2º, inciso VIII-A, da Lei 13.019/2014, alterada pela Lei 13.204/2015. d)Vigência: 12 meses, a partir da data de sua publicação no D.O.U. e)Data da assinatura: 28/08/2018. f)PA: 0008599/2018

### EXTRATO DE RESCISÃO

a)Espécie: Termo de Rescisão ao Contrato de Prestação de Serviços 228/2014, firmado entre a União, por intermédio do TJDFT, e a CLÍNICA DE FISIOTERAPIA PELVICA DRA. PATRÍCIA DINIZ LTDA. b)Objeto: Rescindir o contrato inicial. c)Fundamento Legal: Art. 79, II, da Lei 8.666/93 c/c Cláusula 15ª, inciso II, do contrato inicial. d)Vigência: A partir de sua publicação no D.O.U. e)Data de assinatura: 27/08/2018. f)PA: 15.320/2014.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

a)Espécie: Termo Aditivo 01 ao termo de permissão de uso 008/2017, firmado entre a UNIÃO, por intermédio do TJDFT, e a empresa VIVIANI AMARAL BUANI- ME. b)Objeto: Prorrogar o prazo de vigência do Termo de Permissão de Uso inicial. c)Fundamento Legal: Cláusula 13ª do Termo de Permissão de Uso inicial c/c Art. 57, II, da Lei 8.666/93. d)Prorrogação: De 15/09/2018 a 13/12/2018. e)Vigência: A partir de 15/09/2018. f)Eficácia: A partir da data de sua publicação no D.O.U. g)Data da assinatura: 28/08/2018. h)PA: 0001506/2017.

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2018 - UASG 100001

Nº Processo: 0006532/2018. Objeto: Contratação de empresa Nº Processo: 0006532/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços em recarga e testes hidrostásticos de extintores.. Total de Itens Licitados: 7. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 14h00 às 17h59. Endereço: Praça Municipal, Lt 01, Bloco A, Ala A, S/7.30, - BRASILIA/DF ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/100001-5-00021-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: O Edital estará disponível no endereço eletrônico www.comprasnet.gov.br, no sítio do TJDFT (www.tjdft.jus.br), bem como na Comissão Permanente de Licitações - CPL, localizado na Praça Municipal, Lote 1, Fórum Milton Sebastião Barbosa, Bloco "A", 7º andar, Ala "A", Sala 7.30, Brasília/DF, Cep 70.094-900, ao custo de R\$ 5,00 (dois)

> ISABELLA DE SOUSA BRITO Secretária de Recursos Materiais

(SIASGnet - 27/08/2018) 100001-00001-2018NE000145

SECRETARIA-GERAL DA CORREGEDORIA VARAS COM JURISDICÃO EM TODO O

TERRITÓRIO DO DISTRITO FEDERAL VARA DA INFÂNCIA E DA JUVENTUDE DO DISTRITO FEDERAL

# EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 06/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de assinatura de 01 (um) acesso web a Banco de Imagens Eletrônicas, para utilização publicitária e editorial profissional, pelo período de 12 (doze) meses. Contratada: G&S IMAGENS DO BRASIL LTDA. Fundamento Legal: Art. 24, inciso II da Lei nº 8666/93. Elemento de Despesa: 33.90.39. Valor Estimado: R\$ 1.798,00. Vigência: 12 meses a partir de sua assinatura. Data da assinatura: 27/08/2018. P.A. 6.485/2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo nº 01. Objeto: Prorrogação da vigência do Contrato nº 019/2017. Contratada: LINK-DATA INFORMÁTICA E SERVIÇOS S/A. Fundamento Legal: Art. 57, inciso II da Lei 8.666/93. Vigência: a partir da sua assinatura. Data da assinatura: 27/08/2018. Período: 22/11/2018 a 21/11/2019. P.A. 22.455/2017.

(SIASGnet - 28/08/2018) 70020-00001-2018NE000328



# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO

#### EDITAL Nº 16, DE 29 DE AGOSTO DE 2018

DIVULGAÇÃO DE CANDIDATA SUB JUDICE, HABILITADA PARA CORREÇÃO DA PROVA DISCURSIVA, - CONCURSO PÚBLICO Nº 01/2018

O Presidente do Tribunal Regional do Trabalho da 1ª Região - TRT 1ª Região, no uso de suas atribuições legais e regimentais, TORNA PÚBLICO o Edital nº 16/2018, de candidata sub judice, habilitada para correção da Prova Discursiva, em cumprimento à decisão proferida nos Autos do Mandado de Segurança nº 5001975-67.2018.4.02.5102/RJ, ref. Priscila Loureiro Vila Nova, inscrição 1080089544, cargo: Técnico Judiciário - Área Administrativa. O Edital nº 16/2018, na íntegra, estará disponível no endereço eletrônico www.institutoaocp.org.br, a partir da data de 29 de agosto de 2018.

Rio de Janeiro/RJ, 24 de agosto de 2018. FERNANDO ANTONIO ZORZENON DA SILVA Desembargador Presidente

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA

# 2ª REGIÃO EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Contrato nº 089/2018. Processo Proad nº 23853/2018. Partes: TRT-2ª Região e Refriart Ar Condicionado Ltda-EPP. Objeto: Prestação dos serviços técnicos de manutenção corretiva e preventiva, conservação e assistência técnica nos sistemas de ar condicionado dos Fóruns de Carapicuíba, Cotia, Embu, Franco da Rocha, Osasco e Taboão da Serra (Região 7). Vigência: de 14/09/2018 a 13/09/2019. Valor mensal: R\$7.975,00. Assinam em 20/08/2018, pelo TRT-2ª Região: Wilson Fernandes, Desembargador Presidente, e pela Empresa: Weberton Freitas Lopes, Procurador.

1º Termo Aditivo ao Contrato nº 057/2018. Pregão Eletrônico PROAD nº 5161/2018. Partes: TRT-2ª Região e TERA Ltda. Objeto: Prorroga por 15 dias corridos o prazo de execução dos serviços. Assinam em 22/08/2018, pelo TRT-2ª Região: Wilson Fernandes, Desembargador Presidente, e pela Empresa: Roberto Beraldo Borde, Administrador.

Termo de Rescisão do Contrato nº 118/2017. Pregão Eletrônico nº 18099/2017. Partes: TRT-2ª Região e Absoluta Elevadores Automação e Informática Ltda-ME. Objeto: Rescisão do Contrato, em conformidade com o Artigo 79, Inciso I, da Lei nº 8.666/93. Vigência: Término em 02/09/2018. Assina em 22/08/2018, pelo TRT-2ª Região: Wilson Fernandes, Desembargador Presidente.

Termo de Rescisão do Contrato nº 041/2016. Pregão Eletrônico nº 009/2016. Partes: TRT-2ª Região e Elevadores Atlas Schindler Ltda. Objeto: Rescisão do Contrato, em conformidade com o §1º da cláusula 2ª do 2º Termo Aditivo. Vigência: Término em 02/09/2018. Assinam em 10/08/2018, pelo TRT-2ª Região: Wilson Fernandes, Desembargador Presidente e pela empresa Márcia Regina Munhoz de Resende, procuradora.

# EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Espécie: Ata de Registro de Preços (ARP) nº 40/17, do Pregão Eletrônico Nº 040/2017, do TRT da 18ª Região. Partes: TRT-18ª Região, TRT-2ª Região e a empresa MICROSENS S.A, CNPJ 78.126.950/011-26. Objeto: 6 (seis) monitores de uso profissional tipo LFD com 55" cada, incluindo suporte e cabos, marca Samsung, modelo ED55E-B. Valor total: R\$ 49.698,00. Ratificação em 27/08/2018, pelo TRT-2ª Região: Wilson Fernandes, Desembargador Presidente do Tribunal Regional do Trabalho da 2ª Região.

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 22/2018

O Diretor da SPACL do Tribunal Regional do Trabalho da  $2^a$  Região faz saber que o pregoeiro adjudicou o objeto à empresa Empreitec Construções e Manutenções Ltda., CNPJ: 03.143.862/0001-61 e o Desembargador Presidente homologou o resultado do Pregão Eletrônico nº 022/2018, PROAD nº 11701/2018, em 24/08/2018.

Em 28 de agosto de 2018 AQUILES JOSÉ MALVEZZI

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 3ª REGIÃO

# **DIRETORIA-GERAL**

DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO SECRETARIA DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

## AVISO DE REGISTR DE PREÇOS Nº 6/2018

O TRT 3a Região torna público o preço registrado nos lotes 1 e 2 do PE 06/2018, conforme resumo da Ata: ATA D, SUPRITECH INFORMÁTICA LTDA - ME, CNPJ 25.023.183/0001-91. Lote 1, item 1.1 - 93 un de cilindro de imagem para impressora Lexmark MX611DHE, original, ref.: modelo 50F0Z00, preço unitário de R\$ 200,00; item 1.2 - 165 un de cartucho de toner preto, para impressora Lexmark MX611DHE, original, ref.: modelo 60FBX00, preço unitário de R\$ 414,54. Lote 2, item 2.1 - 282 un de cilindro de imagem para impressora Lexmark MX611DHE, original, ref.: modelo 50F0Z00, preço unitário de R\$ 200,00; item 2.2 - 497 un de cartucho de toner preto, para impressora Lexmark MX611DHE, original, ref.: modelo 60FBX00, preço unitário de R\$ 414,54. A Ata é válida por um ano, a contar desta publicação e disponibilizada no site.

Belo Horizonte, 28 de agosto de 2018. ANDRÉ LUIZ MORAIS MASCARENHAS Secretário de Licitações e Contratos

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 5ª REGIÃO

DIRETORIA-GERAL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/18

PROCESSO: 6893/2018. OBJETO: cujo objeto é Registro de Preços para eventual fornecimento com instalação de persianas, para as unidades do TRT5 instaladas na Capital e Região Metropolitana, compreendendo as cidades de Salvador, Camaçari, Simões Filho e Candeias. ABERTURA: 12 de setembro de 2018, às 13 horas (horário de Brasília). LOCAL: Ambiente eletrônico no site da Internet www.licitacoes-e.com.br, provido pelo Banco do Brasil S/A. EDITAL: Disponível no mesmo endereço eletrônico.

Salvador, 28 de agosto de 2018. ANA CARINA VARELA MARTINS MAIA Pregoeira

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 6ª REGIÃO

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Extrato do 4º Termo Aditivo ao Contrato de Locação firmado entre o TRT 6ª REGIÃO e MEIRELES LTDA. ESPÉCIE: Locação de imóvel para instalação do Fórum Trabalhista de Jaboatão dos Guararapes/PE. PROC.: 145/13 (PROADs nºs 16.222/18 e 10.354/17). OBJETO: Prorrogar o prazo de vigência do contrato por um período de mais 60 (sessenta) meses, a partir de 21.10.18. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Elemento de Despesa 3390.36.10, Programa de Trabalho 02122057142560026-Apreciação de Causas na Justiça do Trabalho no Estado de Pernambuco-Plano Orçamentário 01. EMPENHO: 2018NE000799 (R\$ 271.668,53). FUNDAMENTO LEGAL: Cláusula Nona do contrato original. DATA E ASSINATURA: 27.08.18. Assinam este instrumento, pelo TRT6, o Exmo. Sr. Desembargador Presidente, Ivan de Souza Valença Alves e, pelo Locador, o Sr. Manoel Joaquim Meireles Filho.

### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº PR-E-019/18

(Proad. Originário TRT6  $n^{\circ}$  10.307/2018 - PROAD (ARP)  $n^{\circ}$  18.602/2018)

O TRT - 6a Região torna público o Registro de Preços, referente à Ata de Registro de Preços Pr-e nº 019/18 para eventual aquisição de fardamentos para a equipe feminina de Segurança Institucional, conforme especificações, quantitativos e preços constantes no endereço eletrônico do TRT6ªRegião<http://www.trt6.jus.br/portal/transparencia/contaspublicas>. Empresa vencedora: ARP Pr-e Nº 019/18 - QUALITY ACESSÓRIOS LTDA - ME (CNPJ: 21.315.653/0001-30); vigência: 28/08/2018 a 28/08/2019. Representante legal do TRT6:

Des. IVAN DE SOUZA VALENÇA ALVES
Presidente do Tribunal

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 7º REGIÃO

DIRETORIA-GERAL SETOR DE LICITAÇÕES

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/18

O Tribunal Regional do Trabalho da 7ª Região realizará pregão eletrônico visando à aquisição de compressores de ar para poço. A sessão pública terá início às 10 horas do dia 13/09/2018, horário de Brasília, na internet, no sítio www.licitacoes-e.com.br. Integra do edital disponível no referido sítio e na homepage www.trt7.jus.br - link: Acesso à Informação/Contas Públicas/Licitação/Pregão Eletrônico.

Fortaleza, 28 de agosto de 2018. CLARA DE ASSIS SILVEIRA Pregoeira

### TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 8º REGIÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2018 - UASG 80003

Nº Processo: 3531. Objeto: Registro de Preços para eventual aquisição de 10 (dez) veículos do tipo sedan (veículos oficiais de serviços especiais, conforme artigo 1, inciso II e 23 da Resolução nº 55/2012), compreendendo fornecimento e assistência técnica, através de concessionária do fabricante no período de garantia. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Travessa D. Romualdo de Seixas, 429, Umarizal - Belém/PA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/80003-5-00041-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br.

SILVIA DO SOCORRO NUNES MIRANDA Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 80003-00001-2018NE000040

# **SECRETARIA**

# COORDENAÇÃO DE RECURSOS HUMANOS

# EXTRATO DO CONTRATO Nº 17/2018

PARTES: Tribunal Regional do Trabalho da 8ª Região e a empresa Rafael William Castro da Silva, CNPJ:24.687.187/0001-01; OBJETO: Serviços de lavagem, geral, simples e outros serviços em veículos de propriedade do Tribunal em Belém-PA; PROCESSO TRT8 nº:2430/2018; VALOR TOTAL: R\$38.109,34 (trinta e oito mil, cento e nove reais e trinta e quatro centavos); PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, contados da assinatura do contrato; FUNDAMENTO LEGAL: Pregão Eletrônico nº 33/2018; DATA DE ASSINATURA: 23 de agosto de 2018; pelo Tribunal, o Sr. George Pitman, Diretor-Geral e, o Sr. Rafael William Castro da Silva, pela Contratada.

### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECO Nº 36/2018

Processo: TRT8 PROAD nº 1583/2018; Objeto: Fornecimento e instalação de cortinas do tipo PVC; Empresa: Carlos Navarro & Cia Ltda; CNPJ: 05.881.752/0001-22; Valor Total: R\$248.300,00 (duzentos e quarenta e oito mil e trezentos reais); Fundamento Legal: Pregão Eletrônico nº 34/2018; Data de assinatura: 21/08/2018; Validade da Ata: 12 (doze) meses, contados da data de assinatura; Signatários: A Exma. Senhora Suzy Elizabeth Cavalcante Koury, Desembargadora Presidente, pelo Tribunal e, o Senhor Carlos Alberto Navarro Júnior, pela detentora do registro. A íntegra da Ata, encontrase disponível no site do TRT8.

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO

# EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 39/2018. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região. Contratada: Certisign Certificadora Digital S/A. - CNPJ 01.554.285/0001-75. Objeto: Serviço de emissão de certificados digitais padrão ICP-Brasil, tipo Cert-JUS institucional Ac, para pessoa física. Quantidade: 340 unidades. Valor unitário: R\$ 49,00. Data da assinatura: 21/8/2018. Dotação Orçamentária: Programa: Apreciação de Causas na Justiça do Trabalho. Natureza: 3.3.90.40. Vinculação: Processo Carona nº 9/2018, Processo Geral 648/2018. Fundamento legal: Lei 8.666/93 e Decreto 7.892/13. Signatários: Patrícia Aimée Bruel Antonio - Ordenadora de Despesa, pelo Contratante, e Isaac Khafif - Diretor e Henri Sternberg - Procurador, pela Contratada.



#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 48/2018 - UASG 80012

Nº Processo: 670/2018. Objeto: Aquisição de PROJETOR MULTIMÍDIA 3300 LÚMENS e PROJETOR DE LED 3000 LÚMES.. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Rua Vicente Machado, 147, Centro, 9. Andar, -Curitiba/PR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/80012-5-00048-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Havendo divergência entre as informações constantes no Comprasnet e no Edital, prevalecerão as do último..

> ALEXANDRO FURQUIM Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 80012-00001-2018NE000117

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 40/2018

O TRT da 9ª Região torna público o resultado final do Pregão Eletrônico 40/2018 - Prestação de serviços terceirizados de editor de mídia audiovisual e operador de câmera: Empresa vencedora: SISTEMARE SERVIÇOS ESPECIALIZADOS EIRELI ME - CNPJ 07.692.489/0001-59: Preço Total R\$ 112.920,00.

ALEXANDRO FURQUIM

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2018

O TRT da 9ª Região torna público o resultado final do Pregão Eletrônico 27/2018 - Manutenção de ar-condicionado: Empresa vencedora ITEM 1: AJM REFRIGERAÇÃO EIRELI -Empresa vencedora ITEM 1: AJM REFRIGERAÇÃO EIRELI - CNPJ 20.068.882/0001-34: Preço Total R\$ 136.900,00. ITEM 2: CAJ SISTEMAS DE CLIMATIZAÇÃO EIRELI - CNPJ 20.399.839/0001-51: Preço Total R\$ 56.898,79

> ALEXANDRO FURQUIM Pregoeiro

### DIRECÃO-GERAL

# ASSESSORIA DE LICITAÇÕES, COMPRAS E **CONTRATOS**

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo nº 78/2018. Processo Geral nº 753/2018. Contratante: Tribunal Processo nº 78/2018. Processo Geral nº 753/2018. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 9ª Região. Contratada: Prevenção Primária Assessoria e Treinamento Ltda. ME, CNPJ 20.352.802/0001-78 e, Marcilene de Araújo, CNPJ 13.458.694/0001-57. Objeto: Curso Externo "Reciclagem e Treinamento de Brigadistas". Valor total: R\$ 50.131,70. Amparo legal: Artigo 25, inciso II c/c artigo 13, inciso VI, ambos da Lei nº 8.666/93. Dotação Orçamentária: Programa: 107700 - Apreciação de Causas na Justiça do Trabalho. Natureza: 3.3.90.39.00. Reconhecimento em 20/08/18: Patrícia Aimée Bruel Antonio - Ordenadora da Despesa do TRT-PR. Ratificação em 21/08/18: Marlene T. Fuverki Suguimatsu - Desembargadora Presidente do TRT-PR.

### TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 10<sup>a</sup> REGIÃO

DIRETORIA-GERAL ADMINISTRATIVA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

# EXTRATO DE CESSÃO DE USO

Processo nº 17.0.000008641-0. Termo de Cessão de Uso nº 096/2018. Cessionária: ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL CONSELHO SECCIONAL DO DISTRITO FEDERAL (OAB/DF). Objeto: cessão de uso, em caráter gratuito e precário, de espaço físico para a instalação de salas especiais. Fundamentação: Lei nº 9.636/1998, Decreto nº 3.725/2001, Resolução CSJT nº 87/2011 e nº 135/2014 e Portaria PRE-DIGER nº 15/2015. Vigência: 60 meses. Assinatura: 27/08/2018. Pelo Cedente: Maria Regina Machado Guimarães, Desembargadora-Presidente. Pela Cessionária: Juliano Ricardo de Vasconcellos Costa Couto, Representanta Legal Ricardo de Vasconcellos Costa Couto, Representante Legal.

### TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 11<sup>a</sup> REGIÃO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 33/2018

O Tribunal Regional do Trabalho da 11ª Região publica que, por falta de propostas válidas, este certame FRACASSOU

> MELISSA THEREZA VIANEZ NASSER DE CAMPOS Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 080002-00011-2018NE000021

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 35/2018

O Tribunal Regional do Trabalho da 11ª Região publica que a vencedora deste certame foi a empresa TRAVELERS SEGUROS BRASIL S.A., CNPJ: 09.064.453/0001-56, valor R\$ 19.690,00.

MELISSA THEREZA VIANEZ NASSER DE CAMPOS Pregoeira

(SIDEC - 28/08/2018) 080002-00011-2018NE000021

# SECRETARIA DE COORDENAÇÃO ADMINISTRATIVA

### SETOR DE CONTRATOS ADMINISTRATIVOS

### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato n.33/2018/TRT11/DLC.SC. CONTRATANTE: TRT 11.ª Região. CONTRATADA: ANDRESCA ROSA DA TRT 11.ª Região. CONTRATADA: ANDRESCA ROSA DA ROCHA. PROCESSO: TRT MA-73/18. OBJETO: Prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de peças, dos condicionadores de ar instalados na Vara do Trabalho de Lábrea/AM. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Art.24, inciso II da lei n.8.666/93. VALOR GLOBAL: R\$4.400,00. Programa de Trabalho: 15112 02122057142566019 107674. Elemento de Despesa: 339039 e Nota de Empenho n.2018NE000862, de 30/5/18. VIGÊNCIA: 06/08/2018 a 05/08/2019. DATA E ASSINATURAS: 06/08/18 - Ildefonso Rocha de Souza, Ordenador da Despesa-TRT11 e Andresca Rosa da Rocha, pela Contratada.

### TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 12ª REGIÃO

**SECRETARIA** 

#### SECRETARIA ADMINISTRATIVA

#### EXTRATO DE CONVÊNIO

Processo: CVN 7311/2018. Partes: Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região e Associação dos Servidores na Justica do Trabalho em Santa Catarina - AJUT. Objeto: Habilitação do Segundo Convenente para processamento das consignações facultativas em folha de pagamento dos magistrados, servidores e pensionistas do Tribunal. Vigência: 60 meses a contar de 22-8-2018. Data da assinatura: 21-8-2018. Pelo Tribunal: Mari Eleda Migliorini, Desembargadora do Trabalho-Presidente. Pela AJUT: Liliane Leite Destri e Miguel Valdemiro Domingos do Nascimento, Representantes Legais.

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6320/2018-A

O Tribunal Regional do Trabalho da 12ª Região torna público que realizará licitação, na modalidade de Pregão, na forma eletrônica, para contratação de empresa especializada para prestação de serviços continuados, sob demanda, de manutenção predial preventiva, manutenção predial corretiva e adequações corretivas em todos os

mantienção predia corretiva e adequações corretivas em todos os prédios utilizados pelo Tribunal Regional da 12ª Região no estado de Santa Catarina, com fornecimento de mão de obra e materiais.

1 - Prazo: as propostas deverão ser postadas no site licitações-e do Banco do Brasil até as 17 horas do dia 11/09/2018. A sessão para disputa terá início às 13:30 horas do dia 12/09/2018. O horário referência é o de Brasília.

2 - Obtenção do edital e informações: o edital deverá ser retirado no site www.licitacoes-e.com.br. Outras informações poderão ser obtidas junto ao Setor de Preparo de Licitações no site www.trt12.jus.br ou pelos telefones (48) 3216-4069 e 3216-4091 e email cpl@trt12.jus.br, no horário compreendido entre as 12 e 19

> Florianópolis, 27 de agosto de 2018. ANDREIA HAWERROTH EXTERKÖTTER Assistente-Chefe do Setor de Preparo de Licitações

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 13<sup>a</sup> REGIÃO

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Processo TRT n. 9.989/2018. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 13 Região. Contratada: Zênite Informação e Consultoria S.A. (CNPJ n. 86.781.069/0001-15). Objeto: Realização do curso fechado intitulado "Como Fiscalizar e Gerenciar os Contratos Administrativos - Melhores práticas para alterações de objeto, prazo e valor - Nível Avançado". Valor: R\$ 55.340,80 (cinquenta e cinco mil, trezentos e quarenta reais e oitenta centavos). Fundamentação: art. 25, II, da Lei n.º 8.666/1993. declaração de Inexigibilidade em 28/08/2018, por Aryoswaldo José Brito Espínola, Ordenador de Despesas. Ratificação em 28/08/2018, por Ubiratan Moreira Delgado, Diretor da EJUD 13ª Região.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 1/2018 AO CONTRATO TRT Nº 19/2015

Processo TRT n. 5.291/2018. Contratante: Tribunal Regional do Trabalho da 13 Região. Contratada: WJ Serviços de Informática Ltda. - EPP (CNPJ n. 05.116.014/0001-99). Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato TRT n. 19/2015, com 3 (três) pontos, conforme previsto em sua cláusula nona, por mais 12 (doze) meses, a contar de 25 de agosto de 2018, de acordo com inciso IV do artigo 57 da Lei n. 8.666/93. Data da assinatura: 24/08/2018. Assinam: Paulo Lindenberg Castor de Lima, Diretor-Geral, pelo Contratante, e Janeide de Medeiros Dantas Silva, Diretora Administrativa, pela

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 14<sup>a</sup> REGIÃO

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROAD Nº 29120/2018. Objeto: contratação direta de empresa, com a finalidade de disponibilizar 12 licenças pelo período de 12 meses, na modalidade ensino à distância (EaD), a ser ministrado para servidores lotados na Secretaria de Tecnologia da Informação -SETIC deste Tribunal. Empresa: AOVS SISTEMA DE INFORMÁTICA SA (ALURA). Valor: R\$ 9.720,00. Amparo legal: art. 25, inciso II, c/c art. 13, VI da Lei n° 8.666/93, com suas respectivas alterações. Reconhecimento: Desembargador Shikou Sadahiro, Presidente do TRT-14ª Região.

Porto Velho, 08 de agosto de 2018. ASSDesembargador Shikou Sadahiro CARPresidente do TRT - 14ª Região

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2018

PROAD Nº 27064/2018. O TRT-14ª Região, torna pública, a HOMOLOGAÇÃO da presente licitação, visando à contratação de pessoa jurídica ou pessoa física para prestação de serviços de produção de legendas ocultas, closed caption, dos vídeos de caráter institucional, educativo e cultural e do Programa de TV Justiça & Cidadania , produzido pela SECOM do Tribunal Regional do Trabalho da 14ª Região, que é veiculado por emissoras de canais aberto, pela TV Justiça e disponibilizado na internet. Empresa: INFRA DO BRASIL COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI - ME, conforme Ata da Sessão Pública ((doc. 48) e Relatório da Pregoeira (doc. 53). Valor: R\$ 26.580,00. Amparo legal: art. 8º, inciso VI, do Decreto 5.450/05 c/c o art. 4º, inciso XXII, da Lei 10.520/02 e art. 10 da Portaria GP n. 0001, de 02/1/2017. PROAD Nº 27064/2018. O TRT-14ª Região, torna pública, a

Porto Velho, 27 de agosto de 2018. ASSLÉLIO LOPES FERREIRA JÚNIOR Diretor-Geral das Secretarias e Ordenador de Despesas

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15<sup>a</sup> REGIÃO

**DIRETORIA-GERAL** 

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO

PROC. Nº 341/2018-1 - Objeto: Contratação de empresa para fornecimento e instalação de equipamentos PABX TDM-IP. ENVIO DAS PROPOSTAS até às 13h e INÍCIO DA DISPUTA às 14h, do dia 12/09/18, no site www.licitacoes-e.com.br. Editais e informações no referido site ou na Coord. Licitações, Fone: 19-3232-8519, à Rua Dr. Quirino, 1080, 5°, Campinas/SP.

> VIVIANE MENDES MARQUES Assistente de Licitações

# SERVIÇO DE CONTRATOS

# EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº CP0179/2018- Pregão Eletrônico. Contrato: 103/2018. Partes: TRT e Extintores Brasil Eireli - EPP. CNPJ: 54.835.574/0001-09. Objeto: Prestação de serviços de recarga de extintores e de teste hidrostático nos extintores e mangueiras de combate a incêndio pertencentes às unidades da Circunscrição I do TRT. Fundamento: Lei 8.666/1993. Valor total: R\$ 41.000,00. L.O. Nº 13.587, de 02/01/2018. Notas de Empenho: 2018NE001919 e 2018NE001918, ambas de 16/08/2018. Classificações: 02.122.0571.4256.3474 339039 17 e 02.122.0571.4256.3474 339030 04. Vigência: 180 dias, a contar da data da assinatura. Assinam: pelo TRT, Adlei Cristian Carvalho Pereira Schlosser, e, pela empresa, Antônio Roberto Hortense. Data: 21/08/2018.

# EXTRATO DE CONTRATO

Processo nº CP0262/2018- Pregão Eletrônico. Contrato: 110/2018. Partes: TRT e Indelmatec Elétrica Industrial e Tecnologia Ltda . CNPJ:05.639.608/0001-84. Objeto: prestação dos serviços de manutenção preventiva no sistema de proteção contra descargas atmosféricas (SPDA). Fundamento: Lei 8.666/1993. Valor total: R\$ 92.000,00. L.O. Nº 13.587, de 02/01/2018. Nota de Empenho:



2018NE001955, de 22/08/2018. Classificação: 02.122.0571.4256.3474 339039 05. Vigência: de 180 dias, contados da data da assinatura. Assinam: pelo TRT, Adlei Cristian Carvalho Pereira Schlosser , e, pela empresa, Rafael de Almeida Ricardo. Data: 24/08/2018.

### TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 16ª REGIÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 22/2018 - UASG 80018

Nº Processo: 1074/2018. Objeto: A presente licitação tem por objeto Contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de implantação de ambiente denominado Datacenter e seus subsistemas, com for-necimento de equipamentos e materiais, com suporte on-site de 12 meses após a implantação, nas dependências do TRT da 16ª Região, visando abrigar informações e sistemas críticos de Tecnologia da Informação (TI), incorporando infraestrutura de alta disponibilidade e sistemas de controle e monitoração do ambiente, conforme as especificações técnicas contidas neste Termo de Referência e seus anexos, que é parte integrante deste Edital.. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h59 e das 13h00 às 17h30. Endereço: Avenida Vitorino Freire 2001 - Areinha, -São Luis/MA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/80018-5-00022-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasgovernamentais.gov.br. Informações Gerais: Em caso de divergência entre as especificações do objeto descritas no Comprasgovernamentais e as especificações constantes deste Edital e seus anexos, prevalecerão as últimas.

RAIMUNDO NONATO MONTEIRO FILHO Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 80018-00001-2018NE000036

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28/2018 - UASG 80018

Nº Processo: 3237/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços continuados de publicação, em jornal local de grande circulação diária no Estado do Maranhão, de avisos de licitações e eventualmente outras matérias de necessidade e interesse da Justiça do Trabalho da 16ª Região, conforme as quantidades e especificações constantes no anexo 1 (Termo de Referência), parte integrante do Edital. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h59 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Avenida Vitorino Freire 2001 - Areinha, - São Luis/MA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/80018-5-00028-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 14/09/2018 às 11h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Qualquer divergência entre a especificação do objeto registrado no sistema e o contido no edital prevalecerá sempre o deste último.

FERNANDO BOUCINHAS DE CASTRO LIMA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 80018-00001-2018NE000036

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO

# RESULTADO DO JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018

A Comissão Permanente de Licitações deste Tribunal torna público o resultado do julgamento das propostas de preços referente à TOMADA DE PREÇOS nº 001/2018, conforme quadro abaixo:

ORDEM DE	EMPRESA	VALOR DA
CLASSIFICA-		PROPOSTA
ÇÃO		
1ª	COSAMA ENGENHARIA EIRELI	R\$ 469.025,93
2ª	CONSTRUTORA DINIZ LTDA - EPP	R\$ 477.510,64
3ª	ARTEMIS CONSTRUTORA LTDA-EPP	R\$ 485.893,22
4 <sup>a</sup>	ÉPOCA BRASIL ENGENHARIA LTDA;	R\$ 503.049,92
5ª	P&A ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO;	R\$ 506.195,03
6°	ENGEFAP ENGENHARIA LTDA;	R\$ 534.016,68
7°	FORTE SERVIÇOS E CONSTRUÇÕES LT-	R\$ 534.699,13
	DA EPP	

Abre-se, na data desta publicação, o prazo recursal de que trata o art. 109 da Lei  $n^{\rm o}$  8.666/1993, bem como vista do processo aos interessados.

BRUNO DAHER DE MIRANDA

Presidente

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 19ª REGIÃO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo: 30.833/2013; Espécie: 9° Termo Aditivo ao Contrato TRT/AJA N°. 030/2013; Contratante: TRT da 19ª Região, CNPJ: 35.734.318/0001-80; Contratada: ESTUDIO DE GRAVAÇÃO AF COMUNICAÇÃO LTDA-EPP, CNPJ: 17.966.717/0001-95; Objeto; Prorrogar o prazo de vigência do ajuste por mais 12 meses, com inicio a contar a partir de 03/09/2018; Base Legal: Lei n°. 8.666/93 e na Lei n° 10..520/2002, demais normas legais aplicáveis à espécie; Dotação Orçamentária: Programa de Trabalho n°. 02.131.0571.2549.0027, PTRes 107723, Natureza da Despesa 3390.37, Notas de Empenho n. 2018NE000455 e 2018NE000456, emitida em 16.08.2018; Assinatura: 20/08/2018; Signatários: Des. Pedro Inácio da Silva, Presidente do TRT 19ª Região, pelo contratante e o Sr. Abneger Ferreira dos Santos pela contratada.

# TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 23ª REGIÃO

### EXTRATO DE CONTRATO

Proads 131/18 e 8521/18. Contrato de Credenciamento n. 07/2018. Objeto: realizar exames complementares visando ao atendimento do PCMSO. Credenciada: Laboratório de Análises Clínicas São Camilo Ltda-ME; CNPJ 36,935.799/0001-55. Valor por exame: hemograma e outros R\$ 35,50; potássio e TSH R\$ 50,00; hepatite B e outros R\$ 84,00; EAS R\$ 15,50; ácido hipúrico e outro R\$ 58,00. Assinatura: 27/08/18. Vigência: 12 meses. Signatários: Conceição Sêmpio Torres Bernardino/TRT; Maria Caçulina Martins Pereira/Fornecedor.

### TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 24ª REGIÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 31/2018 - UASG 80026

Nº Processo: 15191/2018. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento e instalação de persianas em gabinetes do prédio-sede do Tribunal Regional do Trabalho da 24º Região.. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: R.delegado Carlos Roberto Bastos de Oliveira,208 - Jdim Veraneio, Parque Dos Poderes - Campo Grande/MS ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/80026-5-00031-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 14/09/2018 às 14h30 no site www.comprasnet.gov.br.

CARLOS ALBERTO BARLERA COUTINHO Chefe do Gabinete de Licitações e Contratos

(SIASGnet - 27/08/2018) 80026-00001-2018NE000039

# **JUSTIÇA FEDERAL** 1ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA NO ACRE

# EXTRATO DE CREDENCIAMENTO

ESPÉCIE: Extrato do Termo de Credenciamento N. 004/2018 celebrado entre a União Federal, através da Justiça Federal de 1ª Instância - Seção Judiciária do Estado do Acre e a empresa ORTHO LIFE-CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO LTDA. OBJETIVO: prestação de serviços Odontológicos previstos na Cláusula Primeira do referido Termo de Credenciamento. DATA DE ASSINATURA: 14/08/2018. DATA DE VIGÊNCIA: a partir 14/08/2018, pelo tempo que for conveniente às partes. ASSINAM O INSTRUMENTO: Dr. HERLEY DA LUZ BRASIL, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal de 1ª Instância - Seção Judiciária do Estado do Acre - Pro Social, e LUCIVÂNIO VAZ DE MEDEIROS TOSTA, Responsável Técnico e Administrador da ORTHO LIFE-CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO LTDA.

# SEÇÃO JUDICIÁRIA NO AMAPÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2018 - UASG 90037

Nº Processo: 1109-04.2018.8003. Objeto: Escolha da proposta mais vantajosa para a aquisição de material de consumo (gráfico) para atender às necessidades da Seção Judiciária do Amapá e das Subseções Judiciárias de Laranjal do Jarí e Oiapoque, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos.. Total de Itens Licitados: 3. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h00. Endereço: Rodovia Norte Sul, S/nº, Infraero Ii, Infraero Ii - Macapá/AP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/90037-5-00015-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h30 no site www.comprasnet.gov.br.

HELIO FREITAS VASCONCELOS Equipe de Apoio

(SIASGnet - 28/08/2018) 90037-00001-2018NE000033

# SECÃO JUDICIÁRIA NO AMAZONAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 04/2017, Contratante: Justiça Federal de Primeiro Grau - Seção Judiciária do Estado do Amazonas. Contratada: Oliveira e Bentes Consultoria e Serviços de Arquitetura Ltda. Objeto: alteração da Cláusula Segunda - Do Preço, bem como do Parágrafo Primeiro da Cláusula Oitava - Da Dotação Orçamentária, do Contrato Original. Base Legal: Art. 65, II, "d" c/c § 1º da Lei nº 8.666/93 e alterações posteriores. Processo Administrativo nº 0003032-39.2016.4.01.8002. Data de Assinatura: 21/08/2018. Assinado por: Dr. Edson Souza e Silva, Diretor da Secretaria Administrativa, pela contratante e Sra. Édmi Jemima de Oliveira Vasconcelos, pela contratada.

# SEÇÃO JUDICIÁRIA NA BAHIA

### EXTRATO DE CONTRATO

ESPÉCIE: Contrato 6563344-18. CONTRATANTE: Justiça Federal de 1º Grau-Seção Judiciária da Bahia (Dr. DIRLEY DA CUNHA JUNIOR). CONTRATADA: TELEFÔNICA BRASIL S.A. (Sr. WELLINGTON XAVIER DA COSTA e Sra. CARLOTA BRAGA DE ASSIS LIMA), CNPJ: 02.558.157/0001-62. OBJETO: Serviço de Acesso à Internet Móvel Banda Larga, com tecnologia para a Justiça Federal a serem executados no prédio da Seção Judiciária da Bahia . VALOR total anual estimado: R\$ 5.988,00. VIGÊNCIA: 12 meses. Dotação Orçamentária: PT 02.061.0569.4257.0001; ND 33.90.40; NE's 2018NE002193, de 01/08/18. BASE LEGAL: Lei 8.666/93, Lei n. 12.846/2013, Lei n. 12.349/2010, Lei n. 12.305/2010, Instrução Normativa n. 02/2010 do MPOG. Ass. em 28/08/18.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Segundo Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento Nº. 020/2016, celebrado entre a União Federal, através da Justiça Federal de Primeiro Grau na Bahia e a SOCIEDADE ANONIMA HPSPITAL ALIANÇA. OBJETO: Reajuste da Tabela de Taxas e Diárias. DATA DE ASSINATURA: 27.08.2018. Assinado por: Dr. Dirley da Cunha Junior, pelo credenciante, e por Eberson Carlos Costa e Maria Clezia Oliveira Rios, pelo credenciado.

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2018 - UASG 90012

Nº Processo: 66017120184018004. Objeto: Registro de preços para aquisição de capas para processo, envelopes e tarjas, conforme especificações e quantitativos definidos no Anexo II do Edital.. Total de Itens Licitados: 4. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 12h01 às 17h59.

Endereço: Av. Ulysses Guimaraes, 2799 - Cab Centro Administrativo, Sussuarana - Salvador/BA ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/90012-5-00039-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

LEONARDO VITOR HUGO DA COSTA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 90012-00001-2018NE000076

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO DISTRITO FEDERAL

#### AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 23/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo Nº 974-83.2018. Objeto: Pregão Eletrônico - Consiste na contratação de empresa especializada para o fornecimento de 100 (cem) roteadores wireless, conforme discriminado no ANEXO I Termo de Referência deste edital.

ITAGIBA CATTA PRETA NETO Juiz Federal Diretor do Foro

(SIDEC - 28/08/2018) 090023-00001-2018NE000099

DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

### AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

A Justiça Federal de 1º Grau no Distrito Federal, com base no Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços nº 20/2018 para aquisição de macas (divãs), referente ao Pregão Eletrônico SRP nº 32/2018 e ao PAe nº 0006649-27.2018.4.01.8005, com vigência de 12 (doze meses), a contar da assinatura pelas partes em 28/08/2018. Empresa vencedora: RAPHAEL GONÇALVES NICESIO-EPP, valor total de R\$ 5.319,00 A ata será disponibilizada, na íntegra, no endereço eletrônico: www.jfdf.jus.br.

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. ERICO DE SOUZA SANTOS Diretor da Secretaria Administrativa



# AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Justiça Federal de 1º Grau no Distrito Federal, com base no Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços nº 21/2018 para aquisição de materiais elétricos (fios e cabos), referente ao para aquisiçad de inactriais eletricos (nos e cados), fereiene ad Pregão Eletrônico SRP nº 36/2018 e ao PAe nº 0006743-72.2018.4.01.8005, com vigência de 12 (doze meses), a contar da assinatura pelas partes em 27/08/2018. Empresas vencedoras: Itens 1, 2, 3,5 e 10 - COMERCIAL MINAS BRASILIA EIRELI - EPP, valor total de R\$ 76.574,00; Itens 4,8 e 9 - MULTI LITE COMERCIAL ELÉTRICA LTDA - EPP, valor total de R\$ 85.500,00; Itens 6 e 7 - PORTELA LOGÍSTICA E CONSTRUÇÕES EIRELI - ME, valor total de R\$ 55.619,30. A ata será disponibilizada, na íntegra, no endereço eletrônico: www.jfdf.jus.br.

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. ERICO DE SOUZA SANTOS Diretor de Secretaria Administrativa

# SECÃO JUDICIÁRIA NO MATO GROSSO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2018 - UASG 90021

Nº Processo: 18190620184018009. Objeto: Formação de registro de preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para eventual aquisição de peças e insumos para o sistema de ar condicionado central para a Seção Judiciária de Mato Grosso, conforme as especificações e condições gerais de fornecimento contidas no Anexo I (Termo de Referência).. Total de Itens Licitados: 8. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: Av. Hist. Rubens Mendonça, 4888-Centro Político Administrativo, Centro Político Administrativo -Cuiabá/MT ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/90021-5-00014-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 14h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> EDUARDO RODRIGUES FERREIRA Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 90021-00001-2018NE000107

SEÇÃO JUDICIÁRIA EM MINAS GERAIS

### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO N 0017993-93 2018 4 01 8008 OBJETO: Locação de imóvel para a Subseção Judiciária de São João Del, Rei/MG. LOCADORA: MASSA FALIDA DE SIVEL SILVA VEÍCULOS LTDA. BASE LEGAL: Artigo 24, X, da Lei 8.666/93. RATIFICAÇÃO: Em 14 de agosto de 2018, por André Prado de Vasconcelos - Diretor do Foro.

> SECÃO JUDICIÁRIA NO PARÁ DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PE SRP nº 19/2018. Objeto: Futura e eventual aquisição de "Folhas de Vidro" para a Seção Judiciária do Pará. Ata SRP nº 10/2018, Fornecedor: ALEX MENDES DE SOUZA-EPP, CNPJ: 14.986.916/0001-77, Preço Reg. Item: 01(R\$-549,99). Assinada em 27/08/2018 por: Alex Mendes de Souza, pela Contratada; Ata SRP nº 11/2018, Fornecedor: TREVO INSTALAÇÕES E SERVIÇOS, CNPJ: 10.956.940/0001-02, Preço Reg. Item: 02 (R\$-450,00), assinada em 27/08/2018 por: Paulo Gomes de Oliveira Neto pela Contratada. Assinadas por: José Luiz Miranda Rodrigues, Diretor da SECAD, pela contratante. Da Ata: a íntegra das Atas encontrase disponível no link http://www.jfpa.jus.br/licitacao/. Vigência: 12 (doze) meses contados da assinatura. B. LEGAL: Lei nº 10.520/02 e 8.666/93; Dec. 7892/13; e PA nº 6085-33.2018.4.01.8010.

> SEÇÃO JUDICIÁRIA EM RONDÔNIA DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Terceiro Termo Aditivo ao Contrato n. 11/2016. CONTRATANTE: Justiça Federal de Primeira Instância - Seção Judiciária do Estado de Rondônia. CONTRATADA: Associação dos Deficientes Físicos de Ariquemes - ASDEFARI, CNPJ: 01.166.235/0001-10. OBJETO: Repactuação de preços, com efeitos financeiros a partir de 01/01/2018, em conformidade com a data-base estabelecida na Convenção Coletiva de Trabalho, bem como reajuste do vale-transporte, através de Decreto 14.575/2017, da Prefeitura do Município de Porto Velho. VALOR ATUALIZADO DO CONTRATO: Município de Porto Velho. VALOR ATUALIZADO DO CONTRATO: R\$ 94.890,48. BASE LEGAL: Cláusula VIII do Contrato, art. 40, XI e art. 55, III, da Lei 8.666/1993, art. 5° do Decreto 2.271/1997, Decreto 14.575/2017 da Prefeitura do Município de Porto Velho e CCT RO000089/2018-MTE. PROCESSO ADMINISTRATIVO n. 0001344-12.2016.4.01.8012. DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018. Assinado pela Diretora da SECAD, por delegação, Sra. Aline Freitas da Silva, pela contratante, e Sr. Fernando Oliveira da Costa, pela contratada.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato n. 25/2015. CONTRATANTE: Justiça Federal de Primeira Instância - Seção Judiciária do Estado de Rondônia. CONTRATADA: OI S.A., CNPJ: 76.535.764/0001-43. OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência por mais 12 (doze) meses, para o período de 04/09/2018 à 03/09/2019, e reajuste de 5,09% (cinco inteiros e nove décimos por cento) do valor anual estimado do contrato, com efeitos financeiros a partir de 04/09/2018. VALOR TOTAL ATUALIZADO: R\$ 31.326,55. BASE 04/09/2018. VALOR TOTAL ATOALIZADO: R\$ 31.326,55. BASE LEGAL: Cláusula IV e V do Contrato, arts. 57, II, 40, XI e 55, III, todos da Lei n. 8.666/1993, art. 5° do Decreto n. 2.271/1997 e Resolução ANATEL n. 532, de 03 de agosto de 2009. PROCESSO ADMINISTRATIVO n. 0001579-13.2015.4.01.8012. DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018. Assinado pela Diretora da SECAD, por delegação, Sra. Aline Freitas da Silva, pela contratante, e Sr. Mário Lucio da Silveira Bicalho e Carlos Alberto da Costa Barbosa, pela

# SECÃO JUDICIÁRIA EM TOCANTINS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2018 - UASG 90038

Nº Processo: 11997620184018014. Objeto: Contratação de empresa especializada em engenharia para prestação de serviços de adaptação/reparação e manutenção, com fornecimento de mão de obra, materiais, ferramentas e equipamentos necessários, a serem executados nos Edificios Sede e Anexo da Seção Judiciária do Tocantins, conforme Projeto Básico - Anexo I do Edital. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 17h59. Endereço: 201 Norte Conjunto 1 Lotes 02-a, Centro - Palmas/TO ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/90038-5-00018-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

> SIDNEY MARTINS JALES Pregoeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 90038-00001-2018NE000025

2ª REGIÃO

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO RIO DE JANEIRO DIRETORIA DO FORO SECRETARIA-GERAL

SUBSECRETARIA DE MATERIAL E PATRIMONIO

# EXTRATO DE CONTRATO Nº 27/2018

Espécie: Contrato nº 27/2018, firmado em 27/8/2018 com a SAPRA LANDAUER SERVIÇO DE ASSESSORIA E PROTEÇÃO RADIOLÓGICA LTDA; Objeto: serviço de monitoração dosimétrica; Amparo: Leis: 8.666/93 e 12.846/13; P.T.: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3.390.39; Vigência: 28/8/2018 a 27/8/2019; Valor: R\$ 871,20; Empenho: 2018NE000528; Signatários: Dr. Osair Victor Oliveira Junior - Diretor do Foro, pela Contratante - e a Sra. Yvone Maria Mascarenhas, pela Contratada

# EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECOS

REGISTRO DE PREÇOS Nº 20 e 21/2018

PROCESSO nº JFRJ-EOF-2018/0386. Pregão nº 41/2018. Objeto: Fornecimento de elementos filtrantes para purificadores e bebedouros, conforme consta em www.jfrj.jus.br/atas\_registro\_preco/atas\_rp.htm. Empresas: NITEROI COMPANY COMERCIO E SERVIÇOS LIMITADA - ME, CNPJ n° 08.399.275/0001-51 e G C C COMERCIAL E SÉRVIÇOS PARA ESCRITÓRIO EIRELI - ME, CNPJ n° 27.763.395/0001-30. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 10.520/2002, LC nº 123/2006, Lei 12.846/2013 Decretos n° 5.450/05, 7.892/13 e 8.250/14. Prazo de Vigência: 16/07/2018 a 15/07/2019. Valor Total: R\$ 38.604,00. Signatários: Dr. Osair Victor de Oliveira Junior, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal de 1º grau no Rio de Janeiro e os Srs. Angelo Marcio Lopes Quintanilha e Gabriel Correa Chaves, pelas empresas, respectivamente

REGISTRO DE PREÇOS Nº 22 ,23, 24 e 25/2018

PROCESSO nº JFRJ-EOF-2018/0224. Pregão nº 24/2018. Objeto: Fornecimento de aparelhos de ar condicionado, conforme consta em www.jfrj.jus.br/atas\_registro\_preco/atas\_rp.htm.
DISTRIBUIDORA E LOGÍSTICA LTDA Empresas: - ME, CNPJ n° DISTRIBUIDORA E LOGISTICA LTDA - ME, CNPJ n° 07.671.564/0001-03, VALLE COMERCIAL LTDA - ME, CNPJ n° 02.257.228/0001-97, OFFICE VENDAS LTDA CNPJ n° 05.252.483/0001-3 e BITTENCOURT E DIAS LTDA - ME, CNPJ n° 10.443.949/0001-10. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, Lei n° 10.520/2002, LC n° 123/2006, Lei 12.846/2013 Decretos n° 5.450/05, 7.892/13 e 8.250/14. Prazos de Vigência: atas 22, 23 e 24: de 19/07/2018 a 18/07/2019, ata 25 de 17/08/2018 a 16/08/2019. Valor Total: R\$ 249.006,48. Signatários: Dr. Osair Victor de Oliveira Junior, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal de 1º grau no Rio de Janeiro e os Srs. Alexandre Aguiar, Sharley Gomes da Silva, Leonardo Cesar Lima Araújo e Cristiano Caires Bittencourt pelas empresas, respectivamente

REGISTRO DE PREÇOS DA ATA Nº 26/2018 PROCESSO nº JFRJ-EOF-2018/0471. Pregão nº 50/2018. Objeto: Fornecimento e instalação de cerca concertina, conforme consta em Fornecimento e instalação de cerca concertina, conforme consta em www.jfrj.jus.br/atas registro preco/atas rp.htm. Empresa: PAVIMASTER COMERCIO E SERVIÇOS EIRELI, CNPJ nº 28.061.914/0001-81. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, Lei nº 10.520/2002, LC nº 123/2006, Lei 12.846/2013 Decretos nº 5.450/05, 7.892/13 e 8.250/14. Prazo de Vigência: 19/07/2018 a 18/07/2019. Valor Total: R\$ 12.550,00. Signatários: Dr. Osair Victor de Oliveira Junior, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Osair victor de Onveira Junior, Juliz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal de 1º grau no Rio de Janeiro e o Sr. Claudio Domingos Torres, pela empresa.

REGISTRO DE PREÇOS DA ATA Nº 27 e 28/2018

PROCESSO nº JFRJ-EOF-2018/0574. Pregão nº 61/2018. Objeto:

Fornecimento de material de identificação para agentes de segurança, conforme consta em www.jfrj.jus.br/atas registro preco/atas rp.htm. Empresas: METALCOURO INDUSTRIA E COMERCIO ETRELI -EMPRESAS: METALCOURO INDUSTRIA E COMERCIO EIRELI-EPP, CNPJ n° 01.186.098/0001-86 e NOVA SICILIANO INDUSTRIA E COMERCIO DE PLACAS METALICAS EIRELI-EPP, CNPJ n° 12.441.715/0001-69. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, Lei n° 10.520/2002, LC n° 123/2006, Lei 12.846/2013 Decretos n° 5.450/05, 7.892/13 e 8.250/14. Prazo de Vigência: 01/08/2018 a 31/07/2019. Valor Total: R\$ 20.220,00. Signatários: Dr. Osair Victor de Oliveira Junior, Juiz Federal Diretor do Foro, pela Justiça Federal de 1º grau no Rio de Janeiro e o Sr. Hamilton Alves Pereira Junior e a Sra. Lidya Ribeiro Oliveira, pelas empresas, respectivamente

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo 01 ao Contrato nº 14/2018, firmado em 27/8/2018 com a empresa SWS SERVIÇOS E MANUTENÇÃO EIRELI - EPP; Objeto: alteração de valores contratados e repactuação; Amparo: Leis: 8.666/93, 10.520/2002 e 12.846/2013; LC repactuação; Amparo: Leis: 8.666/93, 10.520/2002 e 12.846/2013; LC 123/2006; Decretos 3.555/2000 e 5.450/2002; Processo: JFRJ-EOF-2017/867; P.T.: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3.3.90.37; Valor: R\$ 3.629,92; Empenho: 2018NE000197; Signatários: Dr. Osair Victor de Oliveira Junior - Diretor do Foro, pela Contratante - e o Sr. Fabrício Muniz Nunes, pela Contratada.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo 01 ao Contrato nº 01/2018, firmado em 27/8/2018 com a empresa ORLEANS VIAGENS E TURISMO LTDA ME; Objeto: acréscimo do valor global estimado; Amparo: Leis: 8.666/93, 10.520/2002 e 12.846/2013; LC 123/2006; Decretos 3.555/2000 e 5.450/2002; Processo: RJ-EOF-2017/667; P.T.: 02.061.0569.4257.0001; Elemento de Despesa: 3.3.90.33; Valor: R\$ 21.450,00; Empenho: 2018NE000036; Signatários: Dr. Osair Victor de Oliveira Junior - Diretor do Foro, pela Contratante - e o Sr. Mauro Pereira dos Santos, pela Contratada

# SECÃO JUDICIÁRIA NO ESPÍRITO SANTO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 21/2018

PROCESSO nº. JFES-ADM-2018/00035 OBJETO: Registro de preço para eventual aquisição, por lote único, de impressoras multifuncionais, toner e kit de reposição. DATA E HORA DA ABERTURA: 13/09/2018, às 13h00. LOCAL: No site www.licitacoes-e.com.br.

OBS: Cópias do Edital e Anexos disponíveis no site acima ou no: www.jfes.jus.br. Informações tel.(27) 3183- 5105/5094 (de 12 às 19h), e-mail: selic@jfes.jus.br.

> Vitória, 27 de agosto de 2018. JULIANA SILVA PRADO LUCHI Supervisor da Seção de Licitações

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 22/2018

PROCESSO nº. JFES-EOF-2018/00208 OBJETO: Aquisição de materiais diversos (metais, marcenaria e lençol de borracha).

DATA E HORA DA ABERTURA: 14/09/2018, às 13h00.

DATA E HORA DA ABERTURA: 14/09/2018, as 13/100. LOCAL: No site www.licitacoes-e.com.br. OBS: Cópias do Edital e Anexos disponíveis no site acima ou no: www.jfes.jus.br. Informações tel.(27) 3183- 5105/5094 (de 12 às 19h), e-mail: selic@jfes.jus.br.

Vitória, 27 de agosto de 2018 JULIANA SILVA PRADO LUCHI Supervisora da Seção de Licitações

4ª REGIÃO

# SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SANTA CATARINA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2018 - UASG 90019

Nº Processo: 18401920184048002. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de mão de obra, ferramentas e materiais de consumo, para equipamentos de ar-condicionado do tipo split, teto canto, cortina de ar e renovação de ar, instalados no prédio da Subseção Judiciária de Chapecó, e ainda prestação eventual de serviços de instalação e desinstalação de aparelhos de arcondicionado do tipo split e fornecimento eventual de kit de



instalação, carga de gás e compressores, de acordo com as especificações e relação de equipamentos descritas no anexo I deste edital, destinada EXCLUSIVAMENTE à participação de microempresas e empresas de pequeno porte, nos termos do art. 48, inciso I, da LC 123/2006, na modalidade pregão eletrônico, na forma eletrônica, do tipo menor preço, com adjudicação global, sob a forma de execução indireta, em regime de empreitada por preço global. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 13h00 às 17h59. Endereço: Rua Paschoal Apostolo Pitsica n 4810 Agronomica, Agronômica - Florianópolis/SC ou

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/90019-5-00027-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 13h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 13h30 no site www.comprasnet.gov.br.

FABRICIO PAPALEO DE SOUZA

(SIASGnet - 28/08/2018) 90019-90019-2018NE000027

# DIRETORIA DO FORO SECRETARIA ADMINISTRATIVA

### EXTRATO DO CONTRATO Nº 50/2018

PA 0001488-61.2018.4.04.8002; Pregão nº 18/2018; Contratada: UNIMED GRANDE FLORIANÓPOLIS - COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO; CNPJ nº 77.858.611/0001-08; Objeto: prestação de serviços médicos, na modalidade pós-pagamento, conforme o rol de procedimentos e eventos em saúde de cobertura obrigatória prevista pelas Resoluções da Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) que versem sobre os planos privados de assistência à saúde, para magistrados e servidores da JFSC. Vigência: 01/11/2018 até 30/04/2021. Preço global estimado: R\$ 24.744.274,88 Dotação orçamentária: PT 085268, ED 339039, NE 2018NE0001504, de 06/08/2018. Assinatura: 21/08/2018.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

P.A. nº 0003779-68.2017.4.04.8002. Pregão nº 24/2018. Objeto: registrar os preços de dispositivos para o sistema de alarme de incêndio para a SJSC. Lei nº 8.666/93, Lei nº 10.520/02 e Decreto nº 7.892/13. Validade da ata: 24/08/2018 a 23/08/2019. Autoridade: Claudia Maria Dadico - Diretora do Foro.

Ata nº 12/2018, Fornecedor: EVOLUIR SERVIÇOS LTDA, CNPJ: 14.468.265/0001-23. Item 01 - GFE-MCPE-A, Preço Unitário: R\$ 215,00; Item 02 - GFE MCPE-AI IP 67, Preço Unitário: R\$ 950,00; Item 03- ZEOS-AD-S, Preço Unitário: R\$ 199,00; Item 04- ZEOS-AD-H, Preço Unitário: 199,00; Item 05- J-NET-INT-FO, Preço Unitário: R\$ 2.100,00; Item 06- J--NET-SP-003-AS, Preço Unitário: R\$ 5.450,00; Item 07- J-NET-SIM, Preço Unitário: R\$ 187,00; Item 08- ZEOS-AD-S- Preço Unitário: R\$ 199,00.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO ADITIVO AO CONTRATO Nº 47/2018 PA nº 0002072-31.2018.4.04.8002; Contratada: MASTER VIGILÂNCIA ESPECIALIZADA SS LTDA; CNPJ Nº 77.998.912/0001-29; Objeto do contrato: prestação de serviços de vigilância armada para ITEM III - Subseção Judiciária de Blumenau; Objeto do aditivo: alteração do CNPJ da CONTRATADA para 77.998.912/0008-03 e alteração da cidade da CONTRATADA para Joinville/SC. Dispositivo Legal: Lei nº 8.666/93. Assinatura: 24/08/2018

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO ADITIVO AO CONTRATO Nº 56/2016 0002934-70.2016.4.04.8002; Contratada: COMUNICAÇÕES S.A.; CNPJ Nº 79.227.963/0001-82. Objeto do contrato: veiculação de publicações legais no Estado de Santa Catarina com tiragem média não inferior a 20.000 exemplares/dia; Objeto do aditivo: prorrogação da vigência até 08/09/2020. Preço: R\$ 34,65 por centímetro/coluna. Dispositivo Legal: art. 57, inciso II, da Lei nº 8.666/93. Dotação Orçamentária: PT 096903, ED 339039, NE 2018NE001458. Assinatura: 21/08/2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO ADITIVO À ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº

PA nº 0003143-05.2017.4.04.8002; Contratada: FLEXFORM INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA, CNPJ Nº 49.058.654/0001-65; Objeto: prorrogação da Ata de Registro de Preços até 26/02/2019. Dispositivo Legal: Lei nº 8.666/93 e Decreto n. 7.892/13; Assinatura: 24/08/2018, Claudia Maria Dadico, Juíza Federal Diretora do Foro.

# SEÇÃO JUDICIÁRIA DO PARANÁ

### EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

P.A: 0006675-52.2015.4.04.8003. Espécie: Terceiro Termo Aditivo ao Contrato nº 033/15 de serviços de manutenção integral, com cobertura de peças, em elevadores instalados nas Subseções de Jacarezinho e Maringá. Contratante: Justiça Federal de 1º Grau - SJPR. Contratada: Elevadores Villarta Ltda. Objeto: Prorrogação da vigência por 12 meses, a partir de 01/10/18. Base legal: art. 57,

II, da Lei 8.666/93. PT: 02.061.0569.4257.0001. E.D: 3390.30.24 e 3390.39,16, NE: 2018/227 a 230. Valor total anual: R\$ 18.000,00. Ass: 27/08/18.

P.A: 0004849-20.2017.4.04.8003. Espécie: Segundo Termo Aditivo ao Contrato nº 021/17 de seguro para os veículos oficiais da SJ do Paraná e demais que vierem a compor a frota. Contratante: Justiça Fadaral de l' Grau - SJPR. Contratada: Gente Seguradora S/A. Objeto: Prorrogação da vigência por 12 meses, a partir de 20/09/18. Base legal: art. 57, II, da Lei 8.666/93. PT: 02.061.0569.4257.0001. E.D: 3390.39.69. NE: 2018/1426. Valor total anual: R\$ 28.848,99. Ass: 28/08/18.

# SEÇÃO JUDICIÁRIA DO RIO GRANDE DO SUL

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1º Termo Aditivo ao contrato nº 56/2017. CONTRATANTE: Justiça Federal de 1º Grau/RS. CONTRATADA: Construtec MS Construtora Eireli (CNPJ n. 08489244/0001-91). Acréscimos qualitativos: pintura paredes para enclausuramento. hidrofugante Acréscimos quantitativos de paredes para enclausuramento. Acrestimos totalizam R\$ 152.588,30. Supressões: locação de container, demolição de revestimento de argamassa, ensacamento de entulho e transporte de revestmento de argamassa, ensacamento de entulno e transporte vertical e horizontal, bota-fora de entulho, emboço e reboco interno, totalizando R\$ 32.880,02. P.A n.º 0003815-16.2017.4.04.8001. Assinatura: 27/8/2018. PT 02061056942570001, ND 449051, 2018NE002098, de 10/8/2018. Prazo de execução dilatado em 56

# 5ª REGIÃO SEÇÃO JUDICIÁRIA DA PARAÍBA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TA 01 ao Convênio 55/2017: cessionária: JFPB: cedente: Ministério Público do Estado de Pernambuco; objeto: prorrogação da vigência do Convênio originário no período de 25/08/2018 a 24/08/2019; fundamentação: cláusula terceira do Convênio 55/2017; assinatura: 29/06/18; signatários: Cícero C Neto-Diretor Sec. Adm.; Francisco Dirceu Barros - Procurador Geral de Justiça de Pernambuco

# SECÃO JUDICIÁRIA NO RIO GRANDE DO NORTE DIRETORIA DO FORO

### SECRETARIA ADMINISTRATIVA

# AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

A Justiça Federal de Primeiro Grau no RN, com base no Decreto 7.892/2013, torna público o Registro de Preços nº 15/2018-JFRN, cujo objeto é o FORNECIMENTO E INSTALAÇÃO DE JFRN, cujo objeto e o FORNECIMENTO E INSTALAÇÃO DE PISO VINÍLICO, correspondente ao Pregão Eletrônico nº 18/2018 - JF/RN, assinada em 27/08/2018, com vigência até 28/08/2019, PA nº. SEI nº 0000538-15.2018.4.05.7100 - JFRN. Partes signatárias: Justiça Federal de Primeiro Grau no RN, CNPJ nº 05.441.836/0001-45 e as empresas: G BEZERRA CAMPOS EMPREENDIMENTOS E CONSTRUÇÕES, CNPJ 24.857.520/0001-83, item 01, R\$ 115,50; e item 02, R\$ 123,00; APTAPETES COMÉRCIO DE DECORAÇÕES EIRELI, CNPJ 08.893.640/0001-80, item 03, R\$ 125,88; item 04, R\$ 129,41; e item 05, R\$ 129,84; W P DE LIMA CONSTRUÇÕES & SERVIÇOS, CNPJ 27.593.764/0001-94, item 06, R\$ 131,00.

> MAGNUS HENRIQUE DE MEDEIROS Diretor da Secretaria Administrativa

# Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

# CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO AMAPÁ

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

O Conselho de Arquitetura e Urbanismo da Amapá - CAU/AP, no uso de suas atribuições legais e em cumprimento ao disposto nos artigos 34, II, 42,43, 44 e 54 da Lei 12.378/10, ainda dos artigos 49, II e 8º caput da Lei 12.514/2011, artigo 10, VII e X da Lei 8.429/1992 e Resolução nº 133 de 17 de fevereiro de 2017 do CAU/BR, científica os profissionais arquitetos e urbanistas e empresas relacionados abaixo, por se encontrarem em local incerto e não sabido, na ocasião do envio da notificação sobre a inclusão em Divida Ativa dos débitos de anuidade dos exercícios a partir do ano de 2012. Neste ato, intima a recolherem o valor devido através ano de 2012. Neste ato, intima a recolherem o valor devido através do acesso ao endereço eletrônico https://servicos.caubr.gov.br/ ou pessoalmente na sede do CAU/AP. O não pagamento acarretará em adoção de procedimento judiciais e extrajudiciais de cobrança e Execução fiscal, com base na Lei 6.830/1980, quando será acrescido juros, multa, custas processuais e honorários advocatícios. Ressaltamos ainda que a falta de pagamento de anuidade configura infração ao Código de Ética e Disciplina do CAU e sujeita o infrator a partirur da processo ático disciplinar pos terros do art. 44 de Lei a abertura de processo ético-disciplinar, nos termos do art. 44 da Lei 12.378/2010, podendo implicar na suspensão do registro profissional, a impossibilidade de emitir RRT (Registro de Responsabilidade Técnica), dentre outros atos atinentes ao exercício profissional, conforme o art. 52 da Lei 12.378/2010. Segue lista dos notificados: CAU nº A138269-1; CAU nº A117128-3; CAU nº A138628-0; CAU nº 166824-2; CAU nº A20635-0; CAU nº A38172-1; CAU nº 139401-0; CAU nº A72153-0; CAU nº A90874-6; CAU nº A109588-9; CAU nº A64639-3; CAU nº 173466-0; CAU nº 159121-5; CAU nº A117208-5; CAU nº 164010-0; CAU nº A69259-0; CAU nº 147365-4; CAU nº A80041-4; CAU nº 166977-0; CAU nº A98065-0; CAU nº A116616-6; CAU nº A1720-93; CAU nº 16325-66; CAU nº 16078-04; CAU nº A6926-03; CAU nº A7635-00; CAU nº A6800-52; CAU nº A7702-30; CAU nº 15951-30; CAU nº 16350-42; CAU nº 14215-22; CAU nº A6702-30; CAU nº 2221-30; CAU n° 16350-42; CAU n° 14215-22; CAU n° A6410-49; CAU n° 15219-34; CAU n° A6801-09; CAU n° 46777-4; CAU n° A2221-51; CAU n° A11558-06; CAU n° 16140-96; CAU n° A2221-51; CAU n° A8646-09; CAU n° A2307-15; CAU n° 15866-10; CAU n° A10268-01; CAU n° 45109-6; CAU n° A10922-60; CAU n° A9846-04; CAU n° 46925-30; CAU n° A10143-31; CAU n° A9087-97; CAU n° A7366-86; CAU n° A7215-57; CAU n° A4074-0; CAU n° A5372-25; CAU n° A11891-23; CAU n° A13905-62; CAU n° A1470-96; CAU n° A7366-19; CAU n° A6926-11; CAU n° 16073-16; CAU n° A7564-90; CAU n° A6924-92; CAU n° 14775-52; CAU n° A14075-38; CAU n° 14128-84; CAU n° A2221-19; CAU n° A9842-64; CAU n° 1592-57; CAU n° A6217-81; CAU n° 37994-8; CAU n° A6440-64; CAU n° 15033-83; CAU n° 12915-13 e CAU n° A6439-63. nº A6439-63

> CÉSAR AUGUSTO BATISTA BALIEIRO Presidente do Conselho

### CONSELHO DE ARQUITETURA E URBANISMO DO BRASIL

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 32/2018

Processo: 30/2016. Contrato: 21/2016. 2º Termo Aditivo. Objeto: Processo: 30/2016. Contrato: 21/2016. 2º Termo Aditivo. Objeto: Prorrogação do prazo de vigência contratual por 30 (trinta) dias, a contar de 9 de agosto de 2018. Fundamento legal: art. 57, inciso IV da Lei nº 8.666, de 1993. Contratado (a): NOTORIUN TECNOLOGIA EM SOFTWARE LTDA-EPP, CNPJ sob o nº 04.380.534/0001-41. Assinaturas: pelo (a) Contratante: Andrei Candiota da Silva, Gerente Geral e Raquelson dos Santos Lins, Chefe de Gabinete; pelo (a) Contratado (a). Roger Bechepeche Scardua, Sócio.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 34/2018

Processo: 96/2014. Contrato: 16/2014. 4º Termo Aditivo. Obieto: prorrogação da vigência do contrato por mais 12 (doze) meses, a partir de 8 de setembro de 2018 e reajuste do valor do contrato em 4,48% (quatro inteiros e quarenta e oito centésimos por cento) sobre valor contratual atualizado, perfazendo o valor global estimativo de R\$ 126.466,44 (cento e vinte e seis mil quatrocentos e sessenta e seis reais e quarenta e quatro centavos). Fundamento legal: art. 57, inciso Il e art. 40, inciso XI da Lei nº 8.666, de 1993. Contratado (a): AUDIOVISUAL PRODUÇÕES E EVENTOS EIRELI - EPP, CNPJ sob o n° 07.186.967/0001-59. Assinaturas: pelo (a) Contratante: Andrei Candiota da Silva, Gerente Geral e Raquelson dos Santos Lins, Chefe de Gabinete; pelo (a) Contratado (a): Hugo Tamietti,

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018 - UASG 926284

Processo: 207/2017.

Objeto: Os objetos da presente licitação serão divididos em 02 (dois) lotes, sendo o lote 01 para a aquisição de licenças perpétuas para uso de Softwares Windows e o lote 02 para a migração de 03 (três) servidores atualmente na versão Windows Server 2008 para Windows Server Datacenter 2016, conforme especificações e quantidades estabelecidas no Edital. Total de Itens Licitados: 02. Edital: 29/08/2018, de 09h00 as 12h00 e de 14h as 17h00. Endereço: SCS, 29/08/2018, de 09/100 as 12/100 c de Cara Dourada, salas 401/409, Asa Sul, Brasília (DF). Entrega das Propostas: A partir de 29/08/2018, no site www.comprasgovernamentais.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018, às 10h00, no site www.comprasgovernamentais.gov.br.

> LEILA OLIVEIRA CARREIRO Pregoeira

### CONSELHO FEDERAL DE ADMINISTRAÇÃO

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 22/2018 - UASG 389133

Nº Processo: 005864/2018-51. Objeto: Aquisição de equipamentos para filmagem, áudio e iluminação. Total de Itens Licitados: 6. Edital: 29/08/2018 das 08h30 às 11h30 e das 13h30 às 17h00. Endereço: Saus Quadra 01 Bloco 1 - Ed. Cfa, Asa Sul BRASÍLIA/DE

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/389133-5-00022-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h30 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

> ALBERTO LOPES DE BARROS Pegroeiro

(SIASGnet - 28/08/2018) 389133-02018-2018NE000022



### CONSELHO FEDERAL DE ENFERMAGEM

# AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO Nº 26/2018

Fica revogada a licitação supracitada, referente ao processo  $N^\circ$  740/2018. Objeto: Pregão Eletrônico - O presente edital tem por objeto a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de transporte para atender às necessidades do Seminário Nacional de Fiscalização - Senafis 2018 que será promovido pelo Conselho Federal de Enfermagem Cofen, a ser realizado no período de 11 a 14 de setembro de 2018, na cidade de São Luís/MA.

> RENI DE PAULA FERNANDES Pregoeiro

(SIDEC - 28/08/2018) 389320-00001-2018NE000287

#### CONSELHO FEDERAL DE FARMÁCIA

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 09/2018 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1305/2018 - Pregão Eletrônico nº  $\,$ 

CONTRATANTE: CONSELHO FEDERAL DE FARMÁCIA - CNPJ

CONTRATANTE: CONSELHO FEDERAL DE FARMACIA - CNPJ Nº 60.984.473/0001-00
CONTRATADA: GIESECKE+DEVRIENT MOBILE SECURITY BRASIL INDUSTRIA E COMERCIO DE SMART CARDS S/A - CNPJ nº 04.400.995/0003-09
OBJETO: Contratação de Empresa Fabricante de Cartão de Identificação, com chip, personalização, manuseio e o enviv/postagem conforme que notificação expensiva de Apriv/postagem conforme que notificação, com chip, personalização, manuseio de Apriv/postagem conforme que notificação, com chip, personalização, manuseio de Apriv/postagem conforme que notificação expensive de Apriv/postagem conforme que notificação, com chip, personalização, manuseio de Apriv/postagem conforme que notificação expensive que notificação expensive de Apriv/postagem conforme que notificação expensive de Apriv/postagem conforme que notificação expensive que n

conforme quantidades e especificações constantes do Anexo I do edital, parte integrante do contrato, bem como a proposta da licitante vencedora. Cédula de Identidade para Profissional Farmacêutico de Nível Técnico. Vigência contratual de 21/08/2018 a 20/08/2019.

20/08/2019.

Quantidade estimativa anual para Cédula Profissional de Farmacêutico - 25.000 (vinte e cinco mil) unidades.

Quantidade estimativa anual para Cédula Profissional de Farmacêutico de nível técnico - 5.000 (cinco mil) unidades.

Valor Unitário: R\$ 29,50 (vinte e nove reais e cinquenta centavos)

Valor Anual Estimativo: R\$ 885.000,00 (oitocentos e oitenta e cinco mil

reais).
ASSINAM: Pelo Contratante: Walter da Silva Jorge João - Presidente -Pela Contratada: Benedikt Sebastian Frank e Gustavo Ullmann. Brasília, 09 de agosto de 2018.

# CONSELHO FEDERAL DE NUTRICIONISTAS

# EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato CFN nº 04/2018, firmado entre o CFN e a empresa Casnet Informática EIRELI: CNPJ: 07.270.373/0001-21. Objeto: prestação de serviços de suporte técnico e operacional no gerenciamento de rede de comunicação de dados, incluindo a assistência técnica e manutenção corretiva e preventiva dos equipamentos de informática instalados no CFN. Valor: R\$ 12.100,00 (doze mil e cem reais) mensais. Vigência: 22/8/2018 a 21/8/2019. Brasília (DF).

# CONSELHO FEDERAL DE PSICOLOGIA

# EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo n.º 576600007.000014/2018-71 - Pregão RP. nº 04/2018 Objeto: Registro de preços para eventual aquisição, parceladamente, para aquisição de materiais de expediente, utensílios para copa e cozinha, gêneros alimentícios, suprimentos de informática, material elétrico e hidráulico.

FORNECEDOR: Jose Adeildo Alves Siqueira CNPJ: 26.780.991/0001-66

DESCRIÇÃO	VALOR GLOBAL
Grupo 1 (Materiais de expediente)	R\$ 112.738,73

FORNECEDOR: Priscilla Moreno Gama Pinho Aguiar - ME CNPJ: 20 086 102/0001-89

DESCRIÇÃO	VALOR GLOBAL.
Grupo 2 (Papel sulfite)	R\$ 22.573,00

FORNECEDOR: Comercial Minas Brasília EIRELI - EPP CNPJ: 18.768.894/0001-20

DESCRIÇÃO	VALOR GLOBAL
Grupo 3 (Gêneros alimentícios)	R\$ 13.232,50
Grupo 4 (Descartáveis)	R\$ 3.432,00

FORNECEDOR: Ponto Supri EIRELI CNPJ: 29.446.273/0001-46

DESCRIÇÃO	VALOR GLOBAL
Grupo 6 (suprimentos de informática)	R\$ 23.412,62

FORNECEDOR: Otimo Tecnologia Ltda. ME CNPJ: 20.411.148/0001-26

DESCRIÇÃO	VALOR GLOBAL
Grupo 7 (Cartucho)	R\$ 11.490,00

FORNECEDOR: Ferragens Líder Gama Comércio e Serviços CNPJ: 19.915.068/0001-29

DESCRIÇÃO	VALOR GLOBAL
Grupo 8 (Material elétrico e hidráulico)	R\$ 315.900.00

DATA DA ASSINATURA: 23 de agosto de 2018. FORNECEDOR: N3 Distribuição de Suprimentos EIRELI CNPJ: 19.408.662/0001-23

DESCRIÇAO	VALOR GLOBAL
Grupo 5 (Utensílios para copa e cozinha)	R\$ 11.378,30

DATA DA ASSINATURA: 24 de agosto de 2018. VALIDADE: 12 meses

# CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DO PARANÁ

#### EXTRATO DE DISPENSA Nº 7/2018 - PAC 26/2018

Objeto: Realização de Concurso Público. Contratada: Instituto Quadrix, CNPJ 08.412.130/0001-43. Valor R\$ Sem Custos, Fund: Radiffication (1975), Art. 24, inc. XIII; Ratificado pelo Presidente AMILCAR PACHECO DOS SANTOS.

# CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DE SANTA CATARINA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018 - UASG 389153

Nº Processo: 039/2018. Objeto: Registro de preço para contratação de empresa especializada na prestação de serviços de envio de SMS (short message service) em massa para divulgação das ações institucionais do CRA-SC. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h59. Endereço: Av Prefeito Osmar Cunha, 260 Ed Royal Bussines Cener 8º Andar Cen, Centro - Florianópolis/SC www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/389153-5-00011-2018.

Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> LUCAS AMANTE CARDOSO Pregoeiro

(SIASGnet - 27/08/2018) 389153-02018-2018NE000051

# CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO DE SÃO PAULO

# EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de Contrato nº 11/2018 firmado entre o Conselho Regional de Administração de São Paulo, CNPJ: 43.060.078/0001-04 e a empresa ATHENA SECURITY TECNOLOGIA LTDA, CNPJ: 13.693.486/0001-18. Objeto: Prestação de serviço especializado para a implantação de solução de wireless corporativo, com captive portal para controle de acessos de usuários externos e login social para o CRA-SP. Valor estimativo total do Contrato: R\$ 56.500,00 (cinquenta e seis mil e quinhentos reais). Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2019. Data de Assinatura do Contrato: 27 de agosto de 2018.

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Inexigibilidade nº 04/2018 - Processo Administrativo nº 0068/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada em serviços jurídicos especializados em reintegração de posse TJSP nº 01922746-18.2002.8.26.0100. CONTRATADO: SINDICATO DOS ADMINISTRADORES NO ESTADO DE SÃO PAULO. CNPJ: 54.751.375/0001-12. Valor total: R\$ 60.000,00 (sessenta mil reais). Data: 08.08.2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 5º Aditivo ao Contrato nº 0018/2016 firmado entre o Conselho Regional de Administração de São Paulo, CNPJ: 43.060.078/0001-04 e a empresa DNA TECNOLOGIA LTDA -EPP. CNPJ: 73.254.070/0001-40. Objeto: Execução da fase do suporte técnico dos serviços constantes do termo contratual. Vigência: 22.08.2018 a 21/08/2019. Valor do aditivo: R\$64.957,46 Data de Assinatura do Aditivo: 21.08.2018

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato nº 10/2018 firmado entre o Conselho Regional de Administração de São Paulo, CNPJ: 43.060.078/0001-04 e a empresa IMPLANTA INFORMÁTICA LTDA - CNPJ: 37.994.043/0001-40. Objeto: Contratação de solução integrada e parametrizável de tecnologia da informação, baseada em arquitetura totalmente web e hospedada em ambiente cloud computing para gestão integrada de processos administrativos do CRA-SP. Vigência: 28/07/2018 a 28/10/2018. Data de Assinatura do Aditivo: 17/07/2018 17/07/2018.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º Aditivo ao Contrato nº 11/2018 firmado entre o Conselho Regional de Administração de São Paulo, CNPJ: 43.060.078/0001-04 e a empresa IMPLANTA INFORMÁTICA LTDA - CNPJ: 37.994.043/0001-40. Objeto: Contratação de solução integrada e parametrizável de tecnologia da informação, baseada em arquitetura totalmente web e hospedada em ambiente cloud computing para gestão integrada de processos administrativos do CRA-SP. Vigência: 28/07/2018 a 28/10/2018. Data de Assinatura do Aditivo: 17/07/2018.

# CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO RIO DE JANEIRO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24/2018

OBJETO: Contratação de empresa especializada na locação de equipamentos de áudio, vídeo e informática e prestação de serviços de sonorização, filmagem e transmissão simultânea. CRCRJ. Data do Pregão: 11/09/2018, às 11h. O edital será disponibilizado no site do Banco do Brasil www.licitacoes-e.com.br. Mais informações pelo email: licitacao@crcrj.org.br ou pelo telefone (21) 2216-9603.

> WALDIR JORGE LADEIRA DOS SANTOS Presidente do Conselho

### CONSELHO REGIONAL DE CORRETORES DE IMÓVEIS DA 2ª REGIÃO

### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Ficam os abaixo relacionados, cumprindo o que determina o artigo 34 Inciso I, e 57 caput. da Resolução COFECI Nº 146/82 (CPD), e ainda, o artigo 4º do Regimento Interno do CRECISP (Resolução COFECI nº 118/2010), ficam Cientificados da Inclusão dos Processos Administrativos referentes à 13ª Sessão de Julgamento da 3ª Turma do Plenário nomeada através da Portaria 6897/18 a se realizar no dia 25/09/2018, a partir das 09:00 horas, à R. Pamplona, 1.188 no 9º Andar, Edificio Creci, podendo, se desejarem, apresentar sustentação oral.

PA's N°s 2016/002541 - MILTON BARDAQUIM DA SILVA - CPF 128.047.858-66; 2015/002288 - SEBASTIÃO ALVES - CRECI 179289-F; 2015/003019 - MARCELO MARQUES DE SOUZA - CRECI 163215-F; 2015/001428 - PEDRO MENCESLAU MUKNICKA NETTO - CRECI 136285-F; 2015/002390 - SILVANA BATISTA SOARES FERREIRA - CRECI 164165-F; 2015/002832 - SÉRGIO MARCOS BISSOLATI - CRECI 161851-F; 2015/002836 - RUBIA CRISTINA CANDIDO - CRECI 162354-F; 2015/002882 - MARCELO MAZARELO SOUZA - CRECI 114919-F; 2015/002888 - CLAUDIA RIBEIRO DE OLIVEIRA - CRECI 170039-F; 2015/002968 - KATIA SILENE ADRIANO - CRECI 172513-F; 2015/002197 - MARCOS FRANCISCO MESSIAS - CPF 200 116 328-93 2015/002198 - CARLOS DE OLIVEIRA - CPF PA's N°s 2016/002541 - MILTON BARDAQUIM DA SILVA

1/2513-F; 2015/002197 - MARCOS FRANCISCO MESSIAS - CPF 290.116.328-93; 2015/002198 - CARLOS DE OLIVEIRA - CPF 233.966.798-49; 2015/002235 - MICHELI DO CARMO MARTINS AGUIAR - CPF 297.273.728-80; 2015/002243 - HILTON NUNES MEDEIROS - CRECI 160824-F; 2015/002309 - SABRINA GARDINI BORDIGNON - CPF 285.728.058-00.

JAIME TOMAZ RAMOS Presidente no exercício da Presidência

# CONSELHO REGIONAL DE CORRETORES DE IMÓVEIS DA 4ª REGIÃO

# AVISO DE REABERTURA DE PRAZO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2017

Processo Licitatório Nº 113/2017

O Conselho Regional de Corretores de Imóveis do Estado de Minas Gerais - CRECI/4ª Região, por intermédio de sua Pregoeira e Equipe de Apoio, torna público, para conhecimento dos interessados, que o Pregão Eletrônico nº 014/2017, tipo Menor Preço Global, destinado à contratação de empresa para prestação de serviços aplicados à Tecnologia da Informação, compreendendo as atividades de desenvolvimento e manutenção de site, será reaberto no dia 30/08/2018, em sessão pública a partir das 10h00min, horário de Brasília/DF, através do site www.comprasgovernamentais.gov.br.

> Belo Horizonte-MG, 28 de agosto de 2018. ALESSANDRA CARDOSO DE SOUZA LUCAS Presidente da CPL



# CONSELHO REGIONAL DE CORRETORES DE IMÓVEIS DA 6ª REGIÃO

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018

Comunicamos que o Edital do Pregão Eletrônico 13/2018, publicada no D.O.U. em 23/08/2018 foi alterado. Objeto: Contratação de empresa(s) fornecedora(s) de materiais de copa, cozinha, higiene, limpeza, conservação, equipamentos de proteção e segurança individual e gêneros de alimentação conforme descrições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e no Termo de Referência. Data de divulgação do evento de alteração e de disponibilidade do Edital: 29/08/2018. Data/Hora de abertura da licitação: 11/09/2018 às 09:30

O edital poderá ser adquirido através dos sites: www.crecipr.gov.br e www.comprasgovernamentais.gov.br

> Curitiba-PR, 28 de agosto de 2018. MARCELO MIRANDA Pregoeiro

# CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM **DO AMAZONAS**

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 5/2018

Processo Administrativo nº 084/2018 O PRESIDENTE DO CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e com fundamento no inciso VI, do art. 43, da Lei 8.666/93 e alterações em conformidade com o que consta no Processo nº 084/2018, HOMOLOGA o processo licitatório na modalidade de Pregão Eletrônico nº. 005/2018, tipo menor preço e ADJUDICA à empresa AUTOVEL SERVIÇOS E LOCAÇÕES DE VEÍCULO LTDA, inscrita sob o CNPJ nº 09.156.679/0001-87, cujo objeto da licitação é a higienização dos veículos oficiais do Coren-AM, assim foi vencedora do processo licitatório por ter apresentado a proposta mais vantajosa para esta Autarquia.

> Manaus, 20 de agosto de 2018. SANDRO ANDRÉ DA SILVA PINTO

# CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DO MARANHÃO

# AVISO DE ADIAMENTO CREDENCIAMENTO Nº 1/2018

O COREN/MA, torna público aos interessados que o CREDENCIAMENTO Nº 1/2018, Processo: 163/2018, cujo objeto é o credenciamento de pessoas jurídicas de direto privado interessadas na concessão de descontos reais em serviços prestados ou fornecimento de bens, aos profissionais de enfermagem e funcionários do COREN/MA conforme especificações e condições constantes no Edital e seus Anexos, FICA ADIADO, até o dia 31 de dezembro de 2018.

> São Luís-MA, 23 de agosto de 2018. PATRICK JONATHA COSTA GOMES Presidente do Conselho

# CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM **DE PERNAMBUCO**

### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Termo de rescisão contratual, firmado em 21/07/2018, com TKS SEGURANÇA PRIVADA LTDA- CNPJ Nº 07.774.050/0001-75, PAD nº 0164/2015, referente à prestação de serviços de vigilância e segurança armada, conforme contrato nº 02/2015 firmado em 28/07/2015 e seus aditivos. Fundamentação: Art. 78, inciso XII c/c Art. 79, inciso I da Lei 8.666/93. Signatários: pelo contratante: MARCLEIDE CORREIA E SÁ CAVALCANTI e, pela contratada: RIDELZE PESSOA MAGALHÃES.

### CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM **DE SANTA CATARINA**

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018 - UASG 926208

Nº Processo: 011.926208/2018. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de medicina e segurança do trabalho, a fim de elaborar, implantar e gerenciar o Programa de Prevenção de Riscos Ambientais (PPRA), Programa de Controle Médico de Saúde Ocupacional (PCMSO), Laudo Técnico das Condições Ambientais de Trabalho (LTCAT), Atestados de Saúde Ocupacional (ASO) e Perfil Profissiográfico Profissional (PPP), encaminhamento para pericias do INSS, e dispor de acesso a sistema informatizado da integrado com o E-Social, na Sede e nas Subseções do Conselho Regional de Enfermagem de Santa Catarina.

. Total de Itens Licitados: 2. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Mauro Ramos, Nº 224, Centro Executivo Mauro Ramos, 8º Andar, Centro -Florianópolis/SC

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/926208-5-00013-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> HELGA REGINA BRESCIANI Presidente Coren/sc

(SIASGnet - 28/08/2018) 926208-38637-2018NE800001

#### AVIȘO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2018 - UASG 926208

Nº Processo: 019.926208/2018. Objeto: Registro de Preços, para eventual contratação de empresa para prestação de serviços de entrega rápida em encadernações, fotocópias e impressões, observando a programação de uso do serviço para atender aos setores do Conselho Regional de Enfermagem de Santa Catarina.. Total de Itens Licitados: 12. Edital: 29/08/2018 das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h00. Endereço: Av. Mauro Ramos, Nº 224, Centro Executivo Mauro Andar, Centro -Florianópolis/SC www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/926208-5-00015-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais:

> HELGA REGINA BRESCIANI Presidente Coren/sc

(SIASGnet - 28/08/2018) 926208-38637-2018NE800001

# CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO ACRE

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018

A Comissão Permanente de Licitações do CREA/AC comunica o indeferimento do recurso administrativo impetrado pela empresa JFR Construções LTDA e com fulcro no art. 48, § 3º, da lei nº 8666/93 concede o prazo de oito dias, contados a partir da publicação respectiva, para apresentação de nova documentação pelos licitantes, haja vista a inabilitação de todos.

> GIULLIANO RIBEIRO DA SILVA Presidente da Comissão

# CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DA BAHIA

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2018

O CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DA BAHIA - CREA/BA, inscrito no CNPJ/MF nº 15.233.026/0001-57, por intermédio do seu Presidente, torna pública a Homologação, o qual foi Adjudicado pelo Pregoeiro no Processo n. 32.847/2018, do PREGÃO PRESENCIAL Nº 07/2018, tipo MENOR PREÇO GLOBAL, objetivando a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de auditoria externa independente para o Crea-BA, ano de referência 2018 conforme Edital e seus Ânexos, em favor das Empresa: JK AUDITORES S/S LTDA-EPP, inscrito no CNPJ/MF  $n^{\circ}$  01.466.254/0001-62 , com o preço global de R\$ 59.800,00 (cinquenta e nove mil e oitocentos reais) com fulcro no inciso XX, do artigo 6º da Lei 10.520/2002.

> Em 21 de agosto de 2018. FRANCISCO JOSÉ CARVALHO SANTA BÁRBARA Pregoeiro

# AVISO DE RETIFICAÇÃO

No Diário Oficial da União nº 156, Seção 3, pág. 13, terça-feira, 14 de agosto de 2018, no que se trata da Homologação e Adjudicação do Processo nº 33.423/2018, atinente ao Pregão Presencial nº 05/2018, onde se lê: Lote 01 Empresa AME COMERCIAL DE MATERIAIS DE ESCRITORIO LTDA. CNPJ/MF nº 07.805.424/0001-72, com o valor máximo de R\$1.530,00 (mil e quinhentos e trinta reais)... leia-se correto: Lote 01 Empresa AME COMERCIAL DE MATERIAIS DE ESCRITORIO LTDA, CNPJ/MF nº 07.805.424/0001-72, com o valor máximo de R\$15.300,00 (quinze mil e trezentos reais).

> FRANCISCO JOSÉ CARVALHO SANTA BÁRBARA Pregoeiro

Salvador-BA, 21 de agosto de 2018.

# CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO PARANÁ

#### **EXTRATOS DE CONTRATOS**

PROCESSO N.º: 2018/4-000233-1. CONTRATADA: Fast Print Soluções Gráficas Eireli. CNPJ: 11.148.684/0001-90. OBJETO: Prestação de serviços de desenvolvimento e produção de Revista impressa e digital. VALOR DO CONTRATO: R\$ 40.500,00 por edição. BASE LEGAL: Leis n.º 8.666/93 e n.º 10.520/02. Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2020. Signatário: Luis Carlos Cantos Gonçalves.

PROCESSO N.º: 2018/4-000258-0. CONTRATADA: Buffalo Comércio e Serviços Ltda. CNPJ: 07.481.098/0001-95. OBJETO: Prestação de serviços de chaveiro. VALOR ESTIMADO DO CONTRATO: R\$ 2.000,00. BASE LEGAL: Lei n.º 8.666/93. Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2019. Signatária: Dirce Gomes.

PROCESSO N.º: 2018/4-000263-7. CONTRATADA: Arlindo Alves da Silva Filho & Cia Ltda. CNPJ: 07.987.314/0001-79. OBJETO: Fornecimento de refrigerantes e água mineral para atendimento à Reuniões e Eventos diversos deste Conselho. VALOR DO CONTRATO: Os Valores unitários variam de R\$ 1,00 à R\$ 6,89, com o valor estimado de R\$ 3.472.40. BASE LEGAL: Lei n.º 8.666/93. Vigência: 27/09/2018 a 26/09/2019. Signatário: Arlindo Alves da

PROCESSO N.º: 2018/4-000270-6. CONTRATADA: Roterx - Ambiental Eireli. CNPJ: 77.566.081/0001-16. OBJETO: Prestação de serviços de limpeza de poços de água pluvial e de esgoto, nas instalações do Imóvel da Rua Padre Germano Mayer, 1169, na cidade de Curitiba-PR. VALOR DO CONTRATO: R\$ 660,00 por limpeza. BASE LEGAL: Lei n.º 8.666/93. Vigência: 28/08/2018 a 27/08/2019. Signatário: Joaquim Francisco Gonçalves de Oliveira.

#### EXTRATO DE ADITAMENTO

PROCESSO N.º: 2018/4-000256-8. CONTRATADA: Ericar Posto de Lavagem Eireli - ME - CNPJ: 10.885.935/0001-56. OBJETO: Prestação de serviços de guarda e estacionamento de 01 (um) veículo do Crea-PR na cidade de Toledo. VALOR MENSAL DO ADITAMENTO: R\$ 120,00. BASE LEGAL: Lei n.º 8.666/93. Vigência: 27/10/2018 a 26/10/2019. Signatária: Erica Kuhn.

PROCESSO N.º: 2018/4-000267-1. CONTRATADA: Unimed do Estado do Paraná - Federação Estadual das Cooperativas Médicas -CNPJ: 78.339.439/0001-30. OBJETO: Prestação de serviços de assistência médica, hospitalar, laboratorial e auxiliar de diagnóstico e tratamento, por meio de operadora de planos de saúde ou seguro saúde, para os servidores do Crea-PR. VALOR DO ADITAMENTO: Os valores variam de R\$ 185,83 à 903,77 por servidor, dependendo o tipo de acomodação e faixa etária. BASE LEGAL: Lei n.º 8.666/93. Vigência: 1°/09/2018 a 31/08/2019. Signatários: Paulo Roberto Fernandes Faria e Alexandre Gustavo Bley.

# RESULTADOS DE JULGAMENTOS PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018

PROCESSO Nº 2018/4-000178-1 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 016/2018 - EDITAL N° 024/2018

O CREA-PR comunica o resultado do Pregão Eletrônico 016/2018 - Prestação de serviços de monitoramento de automóveis por meio de equipamento do tipo rastreador veicular. Propostas Recusadas: Nuvvel Serviço de Monitoramento Ltda., Khronos Segurança Privada Ltda., Intersept - Comércio e Instalação de Sistemas de Segurança e Logos Soluções Tecnológicas - Eireli. Resultado: Vencedora ECS Empresa de Comunicação e Segurança Ltda., CNPJ nº 00.405.867/0001-27, com o valor global de R\$ 109.989,36. As licitantes Smart Locação e Serviços Eireli e Norio Momoi, foram classificadas conforme disposto na ata do referido pregão, disponível para consulta pública por intermédio do Sistema Comprasnet.

# PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2018

PROCESSO Nº 2018/4-000239-7 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 023/2018 - EDITAL Nº 032/2018

O CREA-PR comunica o resultado do Pregão Eletrônico nº 023/2018 - Prestação de serviços de gestão de frota de automóveis, mediante a implantação e operação de sistema informatizado e integrado para abastecimento e manutenção em rede de estabelecimentos conveniados. Resultado: Vencedora Ticket Soluções HDFGT S/A, CNPJ nº 03.506.307/0001-57, com o percentual de desconto de 0,0100% sobre os serviços e fornecimentos efetivamente realizados, estimados em R\$ 2.503.224,15.

> Curitiba-PR, 28 de agosto de 2018. SANDRO LUÍS MARANGONI Pregoeiro



# CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO RIO GRANDE DO SUL

#### EDITAL DE INTIMAÇÃO

O Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Rio Grande do Sul (CREA-RS), em cumprimento à Lei Federal nº 5.194/66, c/c artigo 54 da Resolução do CONFEA nº 1008, de 2004, científica os profissionais e as empresas abaixo relacionadas, para fins de manifestação, no prazo de 10 (dez) dias, sobre os respectivos expedientes, cujos números estão citados e que se encontra em tramitação neste CREA, uma vez que, esgotadas todas as tentativas, não foi possível localizá-lo.

NOME	CNPJ/CPF	PROTOCOLO
Eduardo Milano Bergalo	xxx.127.490-87	2018003308
Attilio Romano Picinini	xxx.411.590-34	2017077244
Integração Serviços Eletrônicos, Pintura e Instalações em Obra Eireli	xx.x95.552/0001-95	2018007938
Joci Vedoy dos Santos	xxx.835.740-87	2018001207
José Carlos de Gois	xxx.209.861-00	2018003244
Fonte Mineral Isoppo Ltda	xx.x50.245/0001-43	2018002718
Gilmar As da Silva	xxx.087.940-00	2018003709
Tectempera Metalúrgica Ltda-Epp	xx.x97.164/0001-53	2018003311
Guerraplenagem Serviços de Maquinas	xx.x36.256/0001-74	2018002181
Agroper - Guilherme Lazaron Pereira- ME	xx.x29.828/0001-20	2018008177
Nafran Comércio e Mineração Ltda	xx.x58.843/0001-06	2018008170
Eroni de Amorim Oliveira	xxx.089.150-87	2018003132
Jrv Construtura Ltda	xx.x98.978/0001-90	2018001082
Antomar João Vieira Barcelos	xxx.563.590-34	2018001686
Aliança Industria e Comércio de Cereais Eireli	xx.x27.836/0001-03	2018004744
Leandro de Oliveira Construções - Me	xx.x78.240/0001-64	2017009226
Fernanda da Silva Rosa - Me	xx.x61.352/0001-40	2018005287

Porto Alegre-RS, 28 de agosto de 2018. GUSTAVO ANDRÉ LANGE 1º Vice-Presidente

### CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DE SÃO PAULO

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato n.º C-022/2018-DCS, firmado entre o Conselho Espécie: Contrato n.º C-022/2018-DCS, firmado entre o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo e a empresa Britânica Administração & Terceirização EIRELI -EPP - CNPJ: nº 02.908.313/0001-78. Objeto: Prestação de serviços contínuos terceirizados de mensageiros para as sedes do CREA-SP. Vigência: 12 (doze) meses, a partir de 30/08/2018. Modalidade: Edital do Pregão Eletrônico n.º 024/2018 - Processo L-057/2018. Valor: Mensal de R\$ 21.287,99 (vinte e um mil, duzentos e oitenta e sete reais e noventa e nove centavos). Empenho: nº 4199 - emissão 27/07/2018 Crédito: nº 6.2.2.1.1.01.04.09.056 - Demais Serviços de Terceiros - PJ. Data da Assinatura: 28/08/2018.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Segundo Termo Aditivo de Prorrogação nº C-025B/2016-DCS, firmado entre o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo e a empresa Microsoft Informática Ltda. Aditamento: Prorrogar por mais 12 (doze) meses a partir de 11 de agosto de 2018, ao valor mensal de R\$ 10.748,34 (dez mil, setecentos e quarenta e oito reais e trinta e quatro centavos). Modalidade: Processo L-052/2016. Data da Assinatura: 10/08/2018

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Terceiro Termo Aditivo e de Prorrogação C-037C/2013-DCS, firmado entre o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado de São Paulo e a empresa Telefônica Brasil S/A. Aditamento: Prorrogar o contrato em caráter excepcional por 12 (doze) meses, a partir de 09/08/2018, pelo período necessário à conclusão do procedimento licitatório em tramite do CREA-SP, objeto do processo L-201/2018. Modalidade: Processo L-114/2013. Data da Assinatura: 08/08/2018.

# CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA E AGRONOMIA DO TOCANTINS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2018

OBJETO: contratação de empresa especializada em fornecimento de artigos de material de limpeza e higiene para o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Tocantins, localizado na 602 SUL - AV. Teotônio Segurado - Conj. 01 - Lote 10 - Plano Diretor Sul - Palmas - TO, através do Pregão Presencial nº 07/2018. Edital: a partir de 27/08/2018, das 14h às 18h, na Sede: 602 Sul, Conj. 01, Lote 10, Av. Teotônio Segurado, Palmas/TO ou na Internet: www.crea-to.org.br, Transparência, a partir das 14 horas do dia 27/08/2018. Data/hora da sessão pública de recebimento e abertura de propostas: 10/setembro/2018, às 14h00min, na sede do CREA/TO.

> DESIRÉ LORENNA ALVES BISPO Pregoeira

### CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DE MINAS GERAIS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 749. Fundamento Legal: Processo Licitatório 027/2018 -Pregão Presencial 03/2018. Objeto: Contratação de plano privado de assistência médica, na modalidade coletiva empresarial, com abrangência estadual para empregados e ex-empregados. Contratada Unimed Belo Horizonte Cooperativa do Trabalho Médico. Vigência: 01.07.2018 à 30.06.2019. Valor anual estimado: R\$ 499.988,16.

### CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018

Proc. Adm. Nº 35/2018. Modalidade: Pregão Eletrônico CRF/RS Nº Proc. Adm. Nº 35/2018. Modalidade: Pregao Eletronico CRF/RS Nº 11/2018 do tipo "menor preço". Objeto: Registro de Preços para eventual e futura contratação de empresa(s) especializada(s) em prestação de serviços de Telefonia Móvel, conforme especificações constantes no Anexo I do edital. Entrega das Propostas: até 11/09/2018 às 10 horas, no site www.pregaoonlinebanrisul.com.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 10 horas e 15 minutos. Início da Disputa: às 14h00 do dia 11/09/2018 no site www.pregaoonlinebanrisul.com.br.

ANDREIA CRUZ SILVA

# CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DE SÃO PAULO

# **EDITAL** DIVULGAÇÃO DO RESULTADO FINAL E HOMOLOGAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO DO CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DE SÃO PAULO

O CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA DO ESTADO DE SÃO PAULO (CRF SP), torna público o resultado final do Concurso Público de Provas e Títulos para os empregos de seu Quadro de Pessoal, de acordo com as normas e condições

estabelecidas neste Edital.

I. Relação de candidatos aprovados no concurso, com as seguintes informações: cargo/cidade de concorrência, número de inscrição, nome do candidato (em ordem decrescente da classificação no concurso público), nota final e classificação.

AMPLA CONCORRÊNCIA AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 1 - 789014518, AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 1 - 789014518, Carlos Eduardo Sella Fonseca, 51, 1º / 789011018, Thomás Gervásio Coelho, 48,5, 2º / 789014459, Jéssica Monyk Tiburcio De Souza, 48, 3º / 789002587, Lea Marques Silva, 48, 4º / 789013992, Miriam Anraku, 48, 5º / 789013587, Luis Felipe Neves, 47,5, 6º / 789005506, Laerton Amorim Correia, 47,5, 7º / 789007487, Julie De Abreu Rodrigues Barbosa, 47, 8º / 789008226, Rafael Heidi Ribeiro, 47, 9º / 789008683, Claudio Yuji Hanhu, 47, 10º / 789007608, Aline Harumi Katayama, 46, 11º / 789014282, Bruno Cesar Calzzetta, 46, 12º / 789014779, Cirbele Pascoina Lagos De Andrade, 45,5, 13º / 789012789, Luciana Mazzarolo De Paula Silva, 45,5, 14º /

789014680, Sueli Porta, 45,5, 15° / 789004687, Alessandro Silva De Sousa, 45,5, 16° / 789013304, Marcel Carvalho Da Silva, 45,5, 17° / 760012009 Marcel Antonio Delmondes Silva, 45, 18° / Sousa, 45,5, 16° / 789013304, Marcel Carvalho Da Silva, 45, 18° / 789016312, Lindomar De Faria, 45, 19° / 789005767, Fernando Santos Da Cruz, 45, 20° / 789006343, Carla Molinas Ribeiro, 45, 21° / 789006437, Alexandre Augusto Maia, 45, 22° / 789013865, Adriana Sayuri Yasuta, 45, 23° / 789019694, Luciana Ribeiro Do Santos, 44,5, 24° / 789015529, Fabio Cassago Micheletti, 445, 25° / 789010595, Danielle Lima Ladcane, 44,5, 27° / 789004282, Rodrigo Oda, 445, 28° / 789010595, Danielle Lima Ladcane, 44,5, 27° / 789004282, Rodrigo Oda, 445, 28° / 789000437, Barbara Fernanda Epiphänio, 44, 30° / 789010623, Raul Celestino Cravo, 44, 31° / 789028222, Tarik Taieri De Freitas, 44, 32° / 789000437, Daniela Guimariaes Alicke, 44, 33° / 789010245, Vinicius Alves De Castro, 44, 32° / 789013874, Karoline Preiria Cuimariaes Gomez, 44, 35° / 789002194, Jolison Lopes Da Silva, 44, 36° / 789005355, Daiane Dase Da Alcantara, 435, 37° / 789010149, Mariana Alvim Da Costa, 43,5, 38° / 7890041025, Amanda De Oliveira Santos, 43,5, 39° / 78900379, Edson Shigueaki Taikimot, 43,5, 40° / 789007682, Enrico Salgado Loures, 43,5, 41° / 789007516, Poliana De Paula Lemes, 435, 42° / 78900916, Mauricio Da Silva Aquino, 43,5, 43° / 789001547, William Fernandes Dos Santos, 43,5, 43° / 789009972, Danilo Takaki Fernandes Dos Santos, 43, 48° / 789009792, Danilo Takaki Fernandes Dis Silva Rubeiro, 43, 49° / 789009792, Danilo Takaki Fernandes Disiva Rubeiro, 43, 49° / 789009792, Danilo Takaki Fernandes Disiva Rubeiro, 43, 49° / 7890009792, Danilo Takaki Fernandes Disiva Rubeiro, 43, 49° / 789000797, Danilo Takaki Fernandes Disiva Rubeiro, 43, 49° / 789000797, Danilo Takaki Ferneria, 43, 54° / 7890002099, Mariana Rubeiro, 43, 54° / 789000797, Danilo Takaki Fernandes Disiva Rubeiro, 43, 49° / 789000979, Danilo Takaki Ferneria, 43, 54° / 789000399, Cistina Lourdes Abrantes Diniz, 43, 50° / 7890009979, Danilo Takaki Ferneria, 43, 54° / 789000397, Panilo Rubeiro, 43, 54° / 789000397, Panilo Rubeiro, 43, 54° / 789000397, Panilo Rubeiro, 43, 54° / 789000397, Pan Leticia Leite Lucchiari, 45, 4° / 789008886, Eudes Caro Cortês, 45, 5° / 789005259, Márcia De Paiva Fernandes, 44,5, 6° / 789012799, Maria Rita Chaves De Andrade Dabriwicz, 44, 7° / 789005810, Maria Kita Chaves De Andrade Daoniwicz, 44, /° / /89005810, Andréia Regina Alves Pereira, 44, 8° / 789011191, Marcela Rufino De Camargo, 44, 9° / 789008616, David Carlos De Jesus Junior, 43,5, 10° / 789005470, Henrique Zucareli Santiago, 43,5, 11° / 789010408, Marcio De Amorim Rocha, 43,5, 12° / 789012023,



Washington Luiz Alves Ferreira, 43,5, 13° / 789011915, Aline Jessica De Souza, 43, 14° / 789005501, Camila Gonçalves Teixeira, 43, 15° / 789004933, Lucas Rafael De Moraes Nunes, 43, 16° / 789014264, Hamilton Douglas De Souza, 43, 17° / 789003932, Denise Antunes Fernandes, 42,5, 18°; AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 6 - 789008438, Rodrigo Dias Dos Santos, 50, 1° / 789013244, Elaine Maekawa Fernandes, 48, 789005178, Penelope Pimentel Romero, 46,5, 3° / 789013416, Daniela Cristina Rodrigues Del Giorno, 45, 4° / 789011293, Cintia Paula Jandre Rua, 45, 5° / 789000275, Marllucy Cedraz Santiago Carneiro, 45, 6° / 789011196, Duarte Falleiros De Souza, 44, 7° / 789008073, Anderson Gustavo Avante, 43,5, 8° / 789002719, Gisele Gonçalves, 42,5, 9° / 789007174, Nathalia Souza Castro, 42,5, 10° / 789015016, Daniel Faustino Cruz, 42,5, 11° / 789003685, Michell De Souza Porcincula, 42, 12° / 789004202, Marcillio Antonio Freitas De Souza Porcincula, 42, 12° / 789004202, Marcillio Antonio Freitas Ribeiro, 42, 13° / 789007082, Renan Matos Alves, 42, 14° / 789008782, Patricia Fukue Thotusi, 41, 15° / 789003007, Gracielle Maia Gonçalves Nogueira, 41, 16° / 789013391, Simone Gomes Da Silva, 41, 17° / 789009969, Rodolfo Fornos Gomes, 41, 18°, AGENTE DE MANUTENÇÃO / SAO PAULO - 789010497, Wellington Dos Santos, 27, 1° / 789009763, Bruno Dos Santos Callender, 24, 2° / 789015155, Éberson Ferreira De Lima, 24, 3° / 789007667, Matheus De Oliveira, 22, 4° / 789014273, Francisco Donizeti De Souza, 22, 5° / 789014072, Adrian Soares Torres, 22, 6° / 789004594, Jairo Willians Rodrigues Alves, 20, 7° / 789005765, Emerson Da Silva Cordeiro, 20, 8° / 789014725, Flávio Eudes Oliveira Costa, 20, 9°; ANALISTA DE SISTEMAS / SAO PAULO - 789008308, Eusébio Lopes De Sousa Neto, 49, 5, 1° / 789013977, Gustavo Camin Calixto Sarroche Da Silva, 42, 2° / 789009598, Carlos Alberto Fugimura, 39, 5, 3° / 789012770, Fábio Pereira Da Silva, 37, 4° / 789011913, Sinval Vicira De Amorim Filho, 36, 5° / 789005272, Marcos Ricardo De Souza, 35, 5, 6° / 789015279, Allan Rodrigo Dei Tosi Dos Santos, 34, 5, 7° / 789013903, Julio César Arcoverde De Albuquerque Cavalcanti, 34, 8°; ANALISTA DE Arcoverde De Albuquerque Cavalcanti, 34, 8°; ANALISTA DE SUPORTE / SAO PAULO - 789013272, Fagner Geraldes Braga, 47,5, 1° / 789008759, Marcio Suekasu Takahashi, 44, 2° / 789004119, Dante Silvello Murari, 43, 3° / 789005063, Gercino Luiz Da Silva Neto, 43, 4° / 789015002, Raphael Oliveira Garcês, 43, 5° / 789010377, Rodrigo Guimarães De Azevedo, 42, 6° / 789010622, Paulo De Tarso Ota, 42, 7° / 789000098, Emerson Moreira Rocha, 41,5, 8° / 789011529, Luciano Kazuo Tamehiro, 41, 9° / 789005241, 41,3, 8 / 76901329, Euclaho Razdo Tahlelino, 41, 9 / 769003241, Luiz Fernando Lacerda Prina, 40, 10° / 789013978, Leonardo Do Nascimento Pena, 38, 11° / 789003846, Danielle Valente Peres, 37, 5, 12° / 789000870, Henrique Santos Mendes, 37, 5, 13° / 789012422, Vinicius Maldonado De Souza, 37, 14° / 789002410, Camila Evelyn Amorim Dos Santos, 36,5, 15° / 789003299, Andre Ricardo Ciquine, 36,5, 16° / 789013522, Ruan Thomas Toledo de Melo, 36,5, 17° / 789015545, Heitor Henrique Da Silva, 36, 18° / 789013399, Sergio 789013522, Ruan Thomas Toledo de Melo, 36,5, Martins, 35, 19° / 789009409, Emerson Da Silva Santos, 34,5, 20° Martins, 35, 19° / 789009409, Emerson Da Silva Santos, 34,5, 20° / 789004031, Elenio Andrade, 34,5, 21° / 789004439, Daniel Moniz De Sousa, 33,5, 22°; ARQUITETO / SAO PAULO - 789014358, Tadeu Lara Baltar Da Rocha, 56, 1° / 789000664, Andreia Tiemi Tagomori, 55, 2° / 789013643, Ayde Lenk Coura Aidar, 53,5, 3° / 789007610, Wagner Tokio Tasaka, 52, 4° / 789007286, Juliana Dias Da Silva, 51, 5° / 789013024, Ana Sara Marcatto De Abreu, 51, 6° / 789011276, Aline Trinanes Machado, 51, 7° / 789002442, Eduardo Frederico Da Fonseca, 50,5, 8° / 789011524. Gabriel Moherdaui Vespucci. 50,5, 9° / 789012063 789011524, Gabriel Moherdaui Vespucci, 50,5, 9° / 789012063, Monica De Queiroz Santana, 50,5, 10° / 789005613, Lígia Mayumi Nishino, 50,5, 11° / 789000968, Bárbara Porfírio Costa, 50,5, Nishino, 50,5, 11° / 89000908, Barbara Porlinio Costa, 50,5, 12° / 789014701, Bruna Artencio Scarme, 50,5, 13° / 789006127, Aroldo Nogueira Tortorelli Filho, 50, 14° / 789009015, Pamella Chrystina Ferreira Miguel, 50, 15° / 789008823, Isabela Medeiros Campos, 50, 16° / 789014702, Bruno Soares Rodrigues, 50, 17° / 789012413, Tatiane Yuri De Souza, 49,5, 18° / 789012520, Claudia De Andrade Silva, 49,5, 19° / 789009159, Aretha De Freitas Carvalho, 49,5, 20° / 789015098, Mayara Keiko Takei Yoshie, 49,5, 21° / 789008470, Joelma Martins, 49, 22°; CONSULTOR DE DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO / SAO PAULO - 789011674, Henrique Politi Corsi, 48, 1° / 789005489, Marcio De Carvalho Costa, 47, 2° / Cots, 46, 7 / 769003-489, Macto De Catvalino Cotsia, 44, 2 / 789004301, Marco Antonio Cheruti Frare, 47, 3° / 789014665, Renato Bertassi, 46,5, 4° / 789005638, Natassya Camara De Mello Fernandes, 46,5, 5° / 789003120, Eduardo Henrique De Oliveira Veroni, 45,5, 6° / 789014561, Rafael Amarante Diniz, 44, 7° / 789012200, Alisson Eduardo Da Silva, 43,5, 8° / 789000201, Fagner Monteiro Nascimento, 43, 9° / 789009664, Ricardo Kiochi Morikawa Hashizume, 42, 10° / 789014299, Renata Apolinário Da Silva, 41,5, 11° / 789007923, Ana Cristina Da Silveira, 41, 12° / 789015150, Gilberto Aparecido Nunes, 41, 13° / 789005288, Caio César De Paula, 41, 14° / 789011838, Ronaldo Naomassa Nakada, 40,5, 15° / Paula, 41, 14° / 789011838, Ronaldo Naomassa Nakada, 40,5, 15° / 789015583, Sueli Suemi Coiqui Kawashima, 40,5, 16° / 789001473, Mario Afonso Dos Santos, 40, 17° / 789014056, Tatiane Miranda De Gois, 39,5, 18° / 789014346, Leidiani Guimarães Fraga, 39,5, 19° / 789012342, Valtair Fernandes Dos Santos, 39,5, 20° / 789015570, Rosangela Mendez, 39,5, 21° / 789013653, Luciana Mitsusawa, 39,5, 22° / 78900964, Luis Fernando Gomes Da Silva, 39,5, 23°; CONSULTOR DE DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS / SAO PAULO - 789003132, Paula Ferreira Telles, 47,5,1° / 789010966, Camila, Calado Vicente, 46,5,2° / 78901367 CONTRATOS / SAO PAULO - 789003132, Paula Ferreira Telles, 47,5, 1° / 789010966, Camila Calado Vicente, 46,5, 2° / 789001367, Viviane Araujo Da Silva, 45, 3° / 789005673, Odirlei Ferreira De Oliveira, 44, 4° / 789011233, Guilherme Bricio Serra, 43,5, 5° / 789005302, Camila Fujino Narumia, 43, 6° / 789004042, Luiz Claudio Trindade, 43, 7° / 789008940, Ronaldo Augusto Sugimoto, 42,5, 8° / 789011506, Amanda Morete Costa, 42, 9° / 789013404, Everton Pereira Bomfim, 42, 10° / 789005322, Cristina Schmid Calvão, 42, 11° / 789011417, Israel Forte Da Silva, 40,5, 12° / 789010062, Magno Masterson Da Conceicao, 40,5, 13° / 789009215, Glauco Singillo Barreto, 40,5, 14° / 789011840, Ronaldo Naomassa Nakada, 39,5, 15° / 789007899, Andreia Dantas Guedes Teixeira, 39, 16° / 789008385, Janaina Ribeiro Guglielmi, 39, 17° / 789013168,

Eduardo Ricardo Pereira Da Silva, 39, 18° / 789009266, Maria Betania De Freitas, 38, 19° / 789000193, Fagner Monteiro Nascimento, 38, 20° / 789007015, Fabio Rodrigo De Oliveira, 38, 789013042, Alessandro Roberth Castiglioni, CONSULTOR DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS SAO PAULO - 789000331, Juliana De Arruda Dias, 48,5, 1° / 789011726, Luiz Fernando Etzel, 47,5, 2° / 789008347, Miria 789017/26, Luiz Fernando Etzel, 47,5, 2° / 789008341, Milria Rodrigues Soares, 46, 3° / 789013343, Alessandro Martinez, 43,5, 4° / 789003295, Amanda Teles Vinhas Alves, 43, 5° / 78900386, Rafael Volnei Carrião, 43, 6° / 789009816, Gisleine Tamy Konno Hiraki, 43, 7° / 789006609, Gustavo De Souza Borges, 42,5, 8° / 789003417, Ciro Goes Coutinho, 42, 9° / 789005631, Vanessa Savo 789003417, Ciro Goes Coutinho, 42, 9° / 789005631, Vanessa Savo Rodeiro Loverra, 41,5, 10° / 789004262, Denise Alves De Oliveira Albano Monteiro, 41, 11° / 789010265, Lidia Maria Oldan De Alencar Nogueira, 41, 12° / 789011919, Samuel Rodrigues Da Rocha, 40,5, 13° / 789010571, Verônica Simionato Pasin, 40, 14° / 789013506, Nadia Ogawa, 40, 15° / 789010814, Joel Martins Da Silva Junior, 40, 16° / 78901331, Cleuza Daniella Ueta Mascarenhas Andrade, 40, 17° / 789013578, Maria Izabela Souza Mascarennas Andraue, 40, 17 / 702013370, Maria 120050 Some Moreno, 40, 18° / 789007049, Aline Alves Lemos Vaz, 40, 19° / 700006223 Diego Soares De Mendonca, 39, 20° / 789009468, 789006233, Diego Soares De Mendonca, 39, 20° / 789009468, Fabrício Campinas De Lima, 38,5, 21° / 7890015086, Marcia Aparecida Blanco Moriyama, 38,5, 22°; CONTADOR / SAO PAULO - 789009880, Fernanda Rodrigues Lino De Arruda, 46, 1° / 789006885, Renato Pereira De Almeida, 46, 2° / 789005139, Felippe Moraes Soares, 45,5, 3º / 789013914, Luiz Henrique Nistal, 44, 4 Moraes Soares, 45,5, 3° / 789013914, Luiz Henrique Nistal, 44, 4° / 789001824, Cristiano Aparecido De Souza, 41,5, 5° / 789005847, Jose Ary Garcia De Lima, 40,5,6° / 789000750, Iasmin Nolasco De Lima, 40, 7° / 789015088, Valdecio Jose Fernandes, 36,5,8° / 789008203, Danilo Pereira Bernardes, 36,5,9° / 789013242, Fleyd Mello Pereira, 36, 10° / 789013600, Rodrigo Simoes Galvao, 35,5, 11° / 789015015, Aliete Veloso De Souza, 32, 12° / 789006021, Sergio Silva Baptista, 31,5, 13°; DESENVOLVEDOR WEB / SAO PAULO - 789004339, Marcelo Pietragalla, 47, 1° / 789004407, Fábio Goródscy, 46, 2° / 789004374, Pedro Henrique Sanção Ferreira, 44, 2° / 789005069, Marcos Moran Azerdo, 42, 4° / 789000614, Lucas 3° / 789005069, Marcos Moran Azerdo, 42, 4° / 789000614, Lucas 3° / 789005069, Marcos Moran Azerdo, 42, 4° / 789000614, Lucas 3° / 789005069, Marcos Moran Azerdo, 42, 4° / 789000614, Lucas 3° / 789005069, Marcos Moran Azerdo, 42, 4° / 789000614, Lucas 3° / 789005069, Marcos Moran Azerdo, 42, 4° / 789000614, Lucas 3° / 789005069, Marcos Moran Azerdo, 42, 4° / 789000614, Lucas 3° / 78900614, Lucas 3° 789005069, Marcos Moran Azeredo, 42, 4° / 789002614, Lucas Batochi Pinheiro, 42, 5° / 789014739, Vagner Henrique Ferreira, 42, 6° / 789003416, Luan Rafael Dos Santos, 38,5, 7° / 789003133, Karina Yuko Haneda, 38, 8° / 789003991, Wallace Winner Souza, 37,5, 9° / 789009811, Rafael Oliveira Bataiero, 37,5, 10° / 789014381, Vinicius Melo Juraszek, 36,5, 11° / 789009991, Rafael Silvestre Santos, 34,5, 12° / 789010501, Rogério Gonçalves De Lima, 33, 13°; DESIGNER GRÁFICO / SAO PAULO - 789010835, Patricia Okamoto Santos, 42,5, 1° / 789012540, Marília Miquelin De Oliveira, 42, 2° / 789004888, Carlos Stefan Dos Reis Ramos, 42, 3° / 789003528, Deyse Silva De Melo, 41,5, 4° / 789015360, Gabriela / 789003528, Deyse Silva De Melo, 41,5, 4° / /89015300, Gautiera Beloti Pereira Benevides, 40, 5° / 789009695, Renato Luiz Canever, 37,5, 6° / 789007835, Marcus Cesar Fuchida, 37,5, 7° / 789005617, Paulo Henrique Do Nascimento Mota, 37,5, 8° / 789005857, Olga De Souza Zanin Neves, 37,5, 9° / 789010572, Nicolle Gonçalves Rodrigues, 36,5, 10° / 789008692, Denis Rodrigues Oliveira, 36, 11° / 789015233, Renata Tesoni Reis, 36, 12° / 789003101, Anderson 35,5 789015233, Renata Tesoni Reis, 36, 12° / 789003101, Anderson Luiz Alves, 36, 13° / 789015220, Daniela Torres Yamashita, 35,5, 14° / 789010642, Douglas Hidekazu Mizuguti, 35, 15° / 789015027, Thiago Roberto Maitan Lopes, 35, 16° / 789001710, Eduardo Sandes Nascimento, 34, 17° / 789009581, Selma Cristina Reis, 34, 18° / 789004186, Daniel Kurihara, 34, 19° / 789002033, Ricardo Alves Gomes, 33,5, 20° / 789010589, Alan Cano Munhoz, 33, 21° / 789007522, Karina Angélica Arruda Da Silva, 32,5, 22°; FARMACEUTICO CONSULTOR / SAO PAULO / , / 789009002, Arthur Avelino Lopes Maciel, 48,5, 1° / 789013201, Rogério Ribeiro De Almeida, 48, 2° / 789002706, Ronan Cleiton Loures Da Silva, Amietad, 46, 2 / 769002700, Rohair Clerioli Louies Da Sirva, 48, 3° / 789004806, Hugo Massao Sasakura, 48, 4° / 789008472, Natalia De Jesus Aguiar, 47,5, 5° / 789008124, Paulo De Moraes Pinto, 47,5, 6° / 789002291, Juliana Yumi Suzuki, 47, 7° / 789001990, Lucas Gonçalves Lima De Melo, 47, 8° / 789010867, Otávio Pelegrino Rocha, 46,5, 9° / 789009881, Juliana Chan, 46, 10° / 789000439, Juliane Da Silva Morais, 46, 11° / 789011796, Luiz Fernando Poleto Gomes, 45,5, 12° / 789013519, Cinthia Kellermann Machado, 45, 13° / 789011040, Patrícia Bueno De Toledo, 45, 14° / 789006951, Tania Cristina Libanio, 44,5, 15° / 789002953, Julia Da Silva Diaz, 44, 16° / 789015428, Natalia Herrera Da Silva, 43,5, 17° / 789008248, Regina Queiroz Machtura, 43,5, 18° / 789011021, Glaucia Adriane Teixeira, 43, 19° / 789009510, Antoniele Rodrigues De Almeida, 43, 20° / 789008888, Rafael Alves De Souza, 43, 21° / 789011710. 789011710, Cláudia Csizmar Carvalho, 42,5, 22°; FARMACÊUTICO FISCAL / SAO PAULO - 789001919, Helga Namie Ferreira Murakami, 51,5, 1° / 789000227, Marcos Tadeu Santana Júnior, 50,5, 2° / 789010866, Otávio Pelegrino Rocha, 50,5, 3° / 789013487, Rafael Chacon Ruiz Martinez, 49,5, 4° / 789007392, Adriana Sayuri Ichimura, 49, 5° / 789012713, Carla Helena Rocka De Menezes, 48,5, 6° / 789001989, Lucas Gonçalves Lima De Melo, 48,5, 7° / 789008429, Marcos Henrique Crevelario Dos Santos, 47,5, 8° / 789008889, Rafael Alves De Souza, 47,5, 9° / 789002294, Juliana Yumi Suzuki, 46,5, 10° / 789007085, Luismar Barbosa Pessoa, 46,5, 11° / 789008461, Natalia De Jesus Aguiar, 46,5, 12° / 789008125, Paulo De Moraes Pinto, 46,5, 13° / 789001132, Vinícius Marinho Carvalho, 46, 14° / 789006490, Fernanda Honorato Cavalheri, 46, 15° / 789015481, Adriana Higachi, 46, 16° / 789010772, Carolinna Barbosa Guimarães, 45,5, 17° / 789011498, Anselaine De Fátima Belo Da Silva, 45,5, 18° / 789002705, Ronan Cleiton Loures Da Silva, 45,5, 19° / 789000671, Lenise Ferreira De Magalhães, 45,5, 20° / 789012932, Viviane Kawahira Chinen, 45,5, 789002889, Fernanda Aragão Coyado, 45,5, 22°; JORNALISTA 789001580, Welington Donizete Gonzaga, 49,5, 2° / 789012680, Bruna Rodrigues Da Silva, 49, 3° / 789010961, Rafael De Almeida Nunes, 47, 4° / 789004035, Camila Belotti Porsumato, 45, 5° / 789002797, José Carlos Franco Nunes De Viveiros, 45, 6° / 789007414, Tatiane Silva Da Conceição Vergueiro, 45, 7° /

789005408, Douglas De Oliveira Dias, 44,5, 8° / 789014236, André Fiori Patricio, 44,5, 9° / 789005319, Leandro Vieira Dos Santos, 44,5, 10° / 789008010, Gabriel De Souza Carvalho, 44, 11° / 789011539, Letícia Akamine Da Costa, 44, 12° / 789001236, Allyne De Abreu Erra Moreno Pires, 43,5, 13° / 789012358, Cláudio Roberto Leyria De Oliveira, 43,5, 14° / 789003514, Camila Tapia Passos De Oliveira, 43,5, 15° / 789003236, Danielli Guerson Ferreira, 43,5, 16° / 789004919, Paulo Eduardo Hebmuller, 43,5, 17° / 789009043, Catherina Victoria Gazzoni, 43,5, 18° / 789007861, Renata Simões Fernandes, 43,5, 19° / 789012456, Fernando Correa Do Carmo, 43,5, 20° / 789004368, Thais Ferreira Dos Santos, 43, 21° / 789011548, Bruno Dangelo Evaristo Moreira, 43, 22°; MOTORISTA (DAS 14H00 ĀS 23H00) / SAO PAULO - 789009083, Stewies Giannini Ramos, 29, 1° / 789004608, Paulo Eduardo Chura, 29, 2° / 789001531, Marco Aurélio Duarte De Oliveira, 26, 3° / 789010403, Leonardo Affonso, 25, 4° / 789001462, Eduardo Chura, 29, 2° / /89001531, Marco Aurelio Duarte De Oliveira, 26, 3° / 789010403, Leonardo Affonso, 25, 4° / 789001462, Sergio Kazuyuki Kawano, 25, 5° / 789013077, Gersom Luis Fornazari, 24, 6° / 789003892, Welington Parra Da Silva, 23, 7° / 789001074, Amilton Aprigio Santos Oliveira, 23, 8° / 789008085, Rabah Kali, 23, 9° / 789006577, Wellington Rodrigo Da Conceição, 23, 10° / 789009008, Andre Luis Sereno, 23, 11° / 789012248, Alexandre Shigueyuki Aoki, 22, 12° / 789009274, Edson Jose De Brito, 22, 13° / 789012416, Nilton Cesar De Oliveira, 22, 14° / 789006505, Marco Antonio Teruel Augusto, 22, 15° / 789002438 789006505, Marco Antonio Teruel Augusto, 22, 15° / 789002438, Alessandro Nazario Da Silva, 21, 16° / 789013328, Leandro Moreira Da Silva, 21, 17° / 789000677, Joel Antonio Dos Santos, 20, 18° / 789004732, Alexandre Dos Santos, 20, 19° / 789003834, Mauricio Barbosa Do Nascimento, 20, 20° / 789008231, Marcelo Alves, 20, 21° / 789009550, Douglas Alves De Moura, 20, 22°; MOTORISTA (DAS 8H30 ÀS 17H30) / SAO PAULO - 789013674, Michele Maria De Oliveira, 24, 1° / 789010456, Luiz Fernando Da Silva, 23, 2° / De Oliveira, 24, 1° / 789010456, Luiz Fernando Da Silva, 23, 2° / 789015475, Robson Jesus Carvalho Da Silva, 23, 3° / 789003168, André Baptista Monteiro Da Silva, 23, 4° / 789013015, Klayton Lopes Da Rocha, 21, 5° / 789003256, Ronaldo Francisco Dos Santos, 21, 6° / 789001530, Marco Aurélio Duarte De Oliveira, 21, 7° / 789012180, José Ailton Dos Santos Soares, 21, 8° / 789011116, Victor Vallet Ninck, 20, 9° / 789010471, Isaias De Souza Pereira, 20, 10° / 789002864, Leônidas Dos Santos Junior, 20, 11°; PROCURADOR / SAO PAULO - 789012924, Gabriel Abizaid David, 53, 1° / 789010192, Luana Pereira De Campos, 51, 2° / 789015205, Felipe Ribeiro Kede, 50, 3° / 789008556, Tiago Fadel Malchosian, 49, 5, 4° / 789010786, Ronald Dos Santos Oliveira, 49 789015205, Felipe Ribeiro Kede, 50, 3° / 789008556, Tiago Fadel Malghosian, 49,5, 4° / 789010786, Ronald Dos Santos Oliveira, 49, 5° / 789002207, Geraldo Oliveira Reis Rabello Sampaio, 49, 6° / 789002852, Nathalia Molleis Miziara, 49, 7° / 789008058, Bruna Crystie Gregio Dias, 48, 8° / 789011039, Sidarta Luiz Da Luz, 48, 9° / 789006013, Michele Messias Caballero, 48, 10° / 789011118, Tassia Tostes Innocencio, 47,5, 11° / 789002967, Luiza Di Spirito Braga, 47,5, 12° / 789011026, Rafael D Angelo Machado, 47, 13° / 789006506, Mateus Andreazi, 47, 14° / 789013305, Gustavo Brito Da Cunha, 47, 15° / 789004004, Raguel Lichti Neyes Martins, 46,5 Da Cunha, 47, 15° / 789004004, Raquel Lichti Neves Martins, 46,5, 16° / 789006966, Daniel Celanti Granconato, 46,5, 17° / 789004823, Rafael Teixeira Sebastiani, 46, 18º / 789008330, Rosana Lourenço, Adó, 19° / 789015325, Carolina Yonamine, 46, 20° / 789008469, Andre Bitencourt Lopes, 46, 21° / 789011449, Fabiana Moura Coelho, 45, 22°; TÉCNICO DE INFORMÁTICA / SAO PAULO - 789013277, Fagner Geraldes Braga, 40,5, 1° / 789004194, Raquel Ribeiro Andrade, 40,5, 2° / 789000324, Niéri Santos Lima, 40, 3° / 780001403 Pag. Ribeiro Andrade, 40,5, 2° / 789000324, Niéri Santos Lima, 40, 3° / 789001419, Roberto Takashi Saito, 40, 4° / 789001421, Bruno Pimentel De Camargo, 40, 5° / 789009405, Emerson Da Silva Santos, 39, 6° / 789004629, Julio Mingardi, 39, 7° / 789005015, Danilo Brandão Cardoso, 37,5, 8° / 789013120, Samuel Rodrigues Bispo De Morais, 37, 9° / 789001299, Graciela Nascimento, 37, 10° / 789004249, Wesley Rosa Da Silva, 37, 11° / 789010301, Natasha Gomes Miata, 37, 12° / 789004688, Alessandro Silva De Sousa, 37, 13° / 789005945, Daniel Raszejas De Campos, 36,5, 14° / 789003597, André Leandro Santos Silva, 35,5, 15° / 789009839, Leandro Tenorio De Santana, 35,5, 16° / 789000710, Carlos Andre Do Nascimento, 34,5, 17° / 789010056, Marcio Roque, 32,5, 18° / 789003465, Rafael Ferreira Miguel, 31,5, 19° / 789011593, Julio Cesar De Freitas, 30,5, 20°. NEGRO OU PARDOS

AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 1 - 789007487, Julie De Abreu Rodrigues Barbosa, 47, 1º / 789013304, Marcel Carvalho Da Silva, 45,5, 2º / 789002194, Joilson Lopes Da Silva, 44, 3º / 789012779, Andressa Cristina De Oliveira França, 42,5, 4º / 789005325, Bruno Henrique Claro De Souza, 41,5, 5º / 789000648, Naiara Lilian Floreano Da Silva, 40,5, 6º / 789012155, Monica Moreira Pinto, 40, 7º / 789013822, Renata Almeida Andrade Brandão, 39,5, 8º / 789008615, Thalita Santiago Ferreira, 39, 9º / 789009591, Alex Sandro De Almeida Santos, 39, 10º / 789007675, Flávia Freitas Dos Santos Fausto, 39, 11º / 789000448, Katia Helena Durval, 38,5, 12º / 789010658, Josinete Candido Dos Santos, 38,5, 13º / 789013662, Vinicius Domingos De Moura, 38,5, 14º / 789009717, Rodrigo Da Silva Martins, 38,5, 15º / 78901556, Thiago Lopes Fagundes, 38, 16º / 78901090, Antonio Oliveira De Araújo, 37,5, 17º / 789006964, Bruno Matos Barbosa, 37,5, 18º / 789011967, Elaine Cardozo, 37, 19º / 789011899, Luccas Vinícius De Santana Costa, 36,5, 20º; AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 2 - 789001702, Nadia Mara Dos Santos Boscolo, 42,5, 1º / 789000108, Jéssica Elen Félix Dos Santos, 41, 2º / 789000256, Priscila Rodrigues Da Silva, 40,5, 3º / 789013431, Eloiza Aparecida Dos Santos Borges, 39,5, 4º / 789014132, Eurico Borges Da Silva, 35, 5º, AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 3 - 789005395, Max Milton Dos Reis, 39,5, 1º / 789012368, Camila Cabrera Oliveira, 38, 2º / 789015020, Paulo Henrique Vieira Duarte, 36, 3º, AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 4 - 78900133, Ricardo Alexandre da Silva Carmo, 41, 1º / 789014514, Felipe Bernardo Da Silva, 35, 5º, 2º / 789010224, Alana Henrique Marques, 34, 3º / 789005947, Anderson Da Cruz Aguiar, 32, 4º; AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 5 - 789008616, David Carlos De



# CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 10ª REGIÃO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2018

O Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da 10<sup>a</sup> Região - CREFITO-10, através de sua Comissão Permanente de Licitações, comunica aos interessados que receberá, até o dia 10 de setembro de 2018, às 10:00 horas, em sua sede, sito na Rua Silva Jardim, n.º 307, Centro, Florianópolis-SC, documentação e propostas relativas ao certame, modalidade PREGÃO PRESENCIAL, tipo menor preço (mais desconto), a ser regido pelas Leis Federais n.º 10.520/2002 e 8.666/93, cujo objeto será a Contratação de Empresa Especializada para o fornecimento de passagens áreas e terrestres, nacionais e internacionais, nos termos do Edital, que ficará à disposição dos interessados na sede deste Regional, no endereço supra referido, em horário de expediente (das 08:00 às 18:00 horas), e no site www.crefito10.org.br, sem sujeição a taxa de recolhimento.

> Florianópolis-SC, 27 de agosto de 2018. WILSON BRUNO BARROS Pregoeiro

# CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 13ª REGIÃO

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO nº. 12/2018. OBJETO: Contratação de empresa jurídica especializada nos serviços de confecção de uniformes. FAVORECIDO: Carvalho Bento Confecção Ltda - ME. CNPJ 15.000.747/0001-17. FUNDAMENTO LEGAL: Art. 24, II, da Lei 8.666/1993. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 6.2.2.1.1.01.04.03.001.011 -Vestuário, Uniformes e Calçados. Valor global: R\$ 4.505,00 (quatro mil, quinhentos e cinco reais). Ratificação. Presidente Carlos Alberto Eloy Tavares.

# CONSELHO REGIONAL DE FISIOTERAPIA E TERAPIA OCUPACIONAL DA 8ª REGIÃO

# EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Comissão Eleitoral do pleito eleitoral do CREFITO-8 de 2018, neste ato representada por sua Presidente, nos termos do disposto no §7°, alínea a, do artigo 9° da Resolução COFFITO nº 369/2009, alterada pela Resolução COFFITO nº 473/2016, CIENTIFICA a Chapa 02 - NOVO TEMPO - RENOVAR PARA AVANÇAR, por sua representante, Dra Patrícia Rossafa Branco (29.271-F), do oferecimento de denúncia de infração às regras permissivas de campanha eleitoral c/c pedido de cassação de chapa, formalizada perante esta comissão sob protocolo nº 0768018, pela CHAPA 01 - CONSOLIDANDO CONQUISTAS - AVANÇAR + e autuada sob PAD nº 230118, para, querendo, no prazo de 3 (três) dias úteis, apresentar manifestação escrita e juntada de documentos pertinentes à defesa, podendo, para tal finalidade, obter vistas e cópia das peças que instruem o respectivo incidente.

LILIAN FACCIO

# CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO CEARÁ

### EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital, com amparo no Art. 24, incisos I e IV da Lei 3.268/57, o Conselho Regional de Medicina do Estado do Ceará - CREMEC, Autarquia Federal, CONVOCA todos os médicos inscritos neste Regional, que se encontram em pleno gozo de seus direitos, para a Assembléia Geral Extraordinária, a ocorrer no dia 10 (dez) de setembro de 2018, em primeira convocação, às 18h30 (dezoito horas e trinta minutos ), com maioria absoluta dos médicos inscritos, e, em segunda e última convocação, às 19h30 (dezenove horas e trinta minutos horas), com qualquer número de médicos presentes, na Sede do CREMEC, à Av. Antônio Sales, 475 - Joaquim Távora - Fortaleza - Ceará, para deliberar acerca da seguinte ordem do dia:

- 1- Leitura e discussão do Relatório e das Contas da Diretoria referentes ao exercício de 2018, meses de janeiro a julho;
- 2- Deliberar sobre a possibilidade de locação do prédio (antiga sede do CREMEC), localizado na Rua Floriano Peixoto, nº 2021 - José Bonifácio - Fortaleza - CE.

Fortaleza-CE, 27 de agosto de 2018. IVAN DE ARAÚJO MOURA FÉ Presidente do Conselho

# RETIFICADO Nº 18/2018

O CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DE GOIÁS - CREMEGO, através de seu Pregoeiro, designado pela Portaria Nº. 041/2018 comunica aos interessados que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, tipo MENOR PARTICIPAÇÃO EXCLUSIVO PARA MICROEMPRESA E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE, com a finalidade de selecionar a melhor proposta visando à contratação de empresa especializada para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva, com fornecimento de peças mediante ressarcimento, em 02 (dois) elevadores de fabricação Thyssenkrupp instalados nas dependências do Edifício sede do Conselho Regional de Medicina do Estado de Goiás, conforme especificações e condições contidas no Termo de Referência Anexo I deste Edital cuja Sessão Pública para o Recebimento das Propostas se dará no dia 11/09/2018, às 08:15 horas, na sala de reuniões da C.P.L. deste Conselho Regional de Medicina, situado na Rua T-28 nº 245. Setor Bueno, em Goiânia/GO. A licitação obedecerá às condições estatuídas neste Edital e será regida pela Lei nº 10.520/2002, na Lei Complementar nº 123/2006 (alterada pela Lei Complementar nº 147/2014, regulamentada pelo Decreto nº 8.538 de 06 de outubro de 2015), no Decreto nº 5.450/2005, e, subsidiariamente, na Lei nº 8.666/1993, realizará licitação na modalidade Pregão, na forma Eletrônica, mediante as condições estabelecidas neste Edital e seus Anexos. O presente edital e seus anexos encontram-se disponível no site: www.cremego.org.br e www.comprasgovernamentais.gov.br

CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA

DO ESTADO DE GOIÁS

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO

Goiânia-GO, 27 de agosto de 2018. LEONARDO MOREIRA PEREIRA

# CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

10º Termo Aditivo: Processo CP 01/2014. Objeto: Serviço de publicidade institucional. Contratada: JSMAX Publicidade e Propaganda Ltda. Data da assinatura: 28/08/2018. Vigência: de 29/08/2018 a 28/12/2018.

# EDITAL CONVOCAÇÃO PARA CONCURSO PÚBLICO Nº 1/2017

O PRESIDENTE do Conselho Regional de Medicina do Estado do Rio Grande do Sul - Cremers, Dr. Fernando Weber Matos, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei nº 3.268 de 30 de setembro de 1957, regulamentadas pelo Decreto nº. 44.045, de 19 de julho de 1958, e pelo Regimento Interno, CONVOCA a seguinte aprovada no Concurso Público nº 01/2017 (publicado no DOU Seção 3 do dia 09 de maio de 2017, página 113), a comparecer na sede do Cremers, no prazo de 05 (cinco) dias úteis contados da publicação deste, para manifestar interesse à vaga. A não manifestação da candidata no prazo estipulado, configurar-se-á como desistência da vaga, sendo automaticamente excluída do cadastro e do Concurso Público. A data da convocação será a mesma da publicação deste Edital. JUNIOR PEREIRA CARDOSO - Assistente Pleno -Sede Porto Alegre

> Porto Alegre, 28 de agosto de 2018. FERNANDO WEBER MATOS

# CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 18/2018

PROCESSO N. 021/2018

Ratifico: 1. Contratada: NP CAPACITAÇÕES E SOLUÇÕES TECNOLÓGICAS LTDA. CNPJ n. 07.797.967/0001-95. 2. Espécie: Extrato do Contrato. 3. Objeto: Licença para cessão de uso de software para realização de Pregão Presencial. 4. Amparo Legal: Artigo 25, I da Lei n. 8.666/93. 5. Rubrica Orçamentária: 6.2.2.1.1.33.90.39.006. 6. Empenho: 1479/2018. 7. Valor total do contrato: R\$ 4.560,00. 8. Prazo: 12 meses. 9. Data de assinatura: 30/07/2018. 10. Nomeando para fiscal do presente Contrato a Sra. Karla Damaceno Pinheiro Dolejsi, matrícula nº 358, através da Portaria nº 059/2018 nos termos do Artigo 67 da Lei 8.666/93. 11. Signatários: Pelo CREMERJ: Nelson Nahon. Pela Contratada: Rudimar Barbosa dos Reis - Representante Legal.

# Jesus Junior, 43,5, 1° / 789011291, Lucas Paulo Fonseca Almeida, 42,5, 2° / 789014290, Danilo Cesar Jacundino De Souza, 42,5, 3° / 789013258, Kelly Aparecida Simeão, 41,5, 4° / 789014247, Eldilene Silva De Oliveira, 41, 5°; AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 6 - 789008258, Shirley Aparecida Pereira Sodre, 40, 1° / 789001753, Roseli De Carvalho Sabo, 33,5, 2°; AGENTE DE MANUTENÇÃO

ROSEII DE CATVAINO SABO, 35,3, 2°; AGENTE DE MANGLENÇAO / SAO PAULO - 789009763, Bruno Dos Santos Callender, 24, 1° / 789004594, Jairo Williams Rodrigues Alves, 20, 2°; ANALISTA DE SUPORTE / SAO PAULO - 789010377, Rodrigo Guimarães De Azevedo, 42, 1° / 789013522, Ruan Thomas Toledo de Melo, 36,5, 789004594, Jairo Willians Rodrigues Alves, 20, 2°; ANALISTA DE SUPORTE / SAO PAULO - 789010377, Rodrigo Guimarães De Azevedo, 42, 1º / 789013522, Ruan Thomas Toledo de Melo, 36.5, 2° / 789015545, Heitor Henrique Da Silva, 36, 3° / 789013369, Alex Lima Paucará, 32, 4°; ARQUITETO / SAO PAULO - 789011276, Aline Trinanes Machado, 51, 1º / 789009159, Aretha De Freitas Carvalho, 49,5, 2° / 789013698, Kamilla Sthefany Silva, 48,5, 3° / 789001084, Camille Cristina Silva Drescher, 45, 4° / 789001542, Mariana De Oliveira Barbosa, 43, 5° / 789008532, Edimar Vanderley Da Rocha, 39,5, 6°; CONSULTOR DE DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO / SAO PAULO - 789001473, Mario Afonso Dos Santos, 40, 1° / 789012342, Valtair Fernandes Dos Santos, 39,5, 2° / 78900010964, Luis Fernando Gomes Da Silva, 39,5, 3° / 789000110, Daniela Cristine De Oliveira Selari, 36,5, 4° / 789014756, Sami Dos Santos Silva, 34,5, 5° / 789014026, Ricardo Moreira Junior, 33, 6°; CONSULTOR DE DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES E CONTRATOS / SAO PAULO - 789010462, Magno Masterson Da Conceicao, 40,5, 1° / 789014773, Marcio Oddlon Bittencourt, 35, 2°; CONSULTOR DEPARTAMENTO DE GESTÃO DE PESSOAS / SAO PAULO - 789006609, Guistavo De Souza Borges, 42,5, 1°; CONTADOR / SAO PAULO - 789008203, Danilo Pereira Bernardes, 36,5, 1°; DESENVOLVEDOR WEB / SAO PAULO - 789004374, Pedro Henrique Sanção Ferreira, 44, 1°; DESIGNER GRÁFICO / SAO PAULO - 789008692, Denis Rodrigues Oliveira, 36, 1° / 789002921, Leandro Almeida De Souza Leão, 30, 2°; FARMACEUTICO CONSULTOR, / SAO PAULO - 78900349, Bruno Daniel Alves Do Amaral, 40,5, 2° / 789014535, Larissa De Cassia Soares Machado, 39, 3° / 789007873, Olivia Mota Cavalcante Lemos, 39, 4° / 789014673, Paula De Sousa Moreira, 39, 5° / 7890012462, Kely Cristina Da Rocha, 37,5, 6°; FARMACEUTICO FISCAL / SAO PAULO - 78900871, Guideames Basto De Aguiar, 39, 5° / 7890012462, Kely Cristina Da Rocha, 37,5, 6°; FARMACEUTICO PASO031168, André Baptista Monteiro Da Silva, 23, 1° / 789011503, André Augusto Moura Da Silva, 43, 5° / 789001490, SAO PAULO - 789010787

Região de Portes De Sousa, 40, 6°.

PCD

AGENTE ADMINISTRATIVO / REGIÃO 1 - 789011997,
Bruna Do Nascimento Dias, 41,5, 1° / 789005156, Thiago Lopes
Fagundes, 38, 2° / 789006866, Tuane Rodrigues De Santana, 36,5, 3°
/ 789010058, Milton Bernardo Gomes, 35,5, 4°, AGENTE
ADMINISTRATIVO REGIÃO 2 - 789006933, João Vitor Tonhom,
35,5, 1°, AGENTE ADMINISTRATIVO, REGIÃO 3 - 789000188,
André Luiz Marques, 31,5, 1°, AGENTE ADMINISTRATIVO,
REGIÃO 4 - 789002150, Luiz Milton Pires Junior, 34,5, 1° /
789005947, Anderson Da Cruz Aguiar, 32, 2°, AGENTE
ADMINISTRATIVO, REGIÃO 5 - 789009823, Gerson Konno
Hiraki, 40,5, 1°, CONSULTOR DE DEPARTAMENTO DE
ADMINISTRAÇÃO / SAO PAULO - 789012200, Alisson Eduardo
Da Silva, 43,5, 1°, 789010814, Joel Martins Da Silva Junior, 40, 1°,
FARMACÊUTICO CONSULTOR / SAO PAULO - 789013152,
Patricia Barboza De Oliveira Guedes, 42,5, 1° / 789007504,
Fernando Silvestre, 37,5, 2°, FARMACÊUTICO FISCAL / SAO
PAULO - 789013147, Patricia Barboza De Oliveira Guedes, 45, 1° /
789010891, Valdemar Boesso Junior, 42, 2°; MOTORISTA (DAS
14H00 AS 23H00) / SAO PAULO - 789004608, Paulo Eduardo
Chura, 29, 1° / 789009274, Edson Jose De Brito, 22, 2°.

II. Homologa o resultado do concurso público em apreço,
iniciado com a publicação do edital de n° 001, de 06 de outubro de
2017, para os empregos de Agente Administrativo; Agente de
Manutenção; Motorista; Técnico de Informática; Analista de
Sistemas; Analista de Suporte; Arquiteto; Contador; Consultor
Departamento de Gestão de Pessoas; Consultor de Departamento de
Administração; Consultor de Departamento de Licitações e
Contratos; Desenvolvedor Web; Designer Gráfico; Farmacêutico
Consultor; Farmacêutico Fiscal; Jornalista; e Procurador do Conselho
Regional de Farmácia do Estado de São Paulo.

Regional de Farmácia do Estado de São Paulo.

São Paulo-SP, 28 de agosto de 2018. MARCOS MACHADO FERREIRA Presidente do Conselho

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018

Processo Administrativo nº 023/2018 - Pregão Eletrônico nº 016/2018 -Objeto: Confecção de adesivos de comunicação visual para o CRF-SP, HOMOLOGADO à: D'Colar Gráfica e Etiquetas Ltda - CNPJ: 16.640.717/0001-38 - Valor total G1: R\$ 10.112,60.

> ELIZABETH ADANIYA Coordenadora de Licitações e Contratos

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO Nº 6/2018

O Presidente do Conselho Regional de Medicina do Estado do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições e considerando a ata da sessão do dia 27 de julho de 2018, relativo ao Pregão Presencial nº 006/2018, resolve:

Homologar A Deliberação da Pregoeira de Adjudicar A Empresa: MONTSEGUR SERVIÇOS COM. IMP. & EXP. LTDA ME, CNPJ nº 14.710.530/0001-38, como habilitada ao Pregão nº 006/2018, que teve como objeto contratação de empresa especializada em serviço de segurança e medicina do trabalho. 1. Rubrica Orçamentária: 6.2.2.1.1.33.90.39.004. 2. Empenho: 1544/2018. 3. Valor Total do contrato: R\$ 35.000,00. 4. Prazo: 12 meses. 5. Data da Assinatura: 13/08/2018. 6. Nomeandas especialmente para fiscais do presente Contrato a Sra. Regina Coeli de Brito Real Martins Stumbo, matrícula n. 333e a Sra. Liliane Faria da Silva Bretas Cavalcante, matrícula n. 285, através da Portaria nº 067/2018 nos termos do Artigo 67 da Lei 8.666/93. 7. Signatários: Pelo CREMERJ: Nelson Nahon. Pela Contratada: Lídia Melo de Amorim - Representante Legal.

NELSON NAHON

# CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DA BAHIA

#### EXTRATO DE CONTRATO

Número do processo: 3633/2018. Contrato nº 013/2018. Contratante: Conselho Regional de Medicina Veterinária do Estado da Bahia, CNPJ: 40.514.168/0001-30. Contratada: PROPAG TURISMO LTDA. CNPJ: 13.353.495/0001-84. OBJETO: prestação de serviço de viagens com emissão, remarcação, e cancelamento de passagens aéreas. Fundamento legal: Lei Federal nº 8666/93, alterada pelas Leis 8.883/94 e 9.648/98. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 3.712,20 (Três mil setecentos e doze reais e vinte centavos). Data da assinatura: 16 de agosto de 2018.

# EXTRATO DE CONTRATO

Número do processo: 3633/2018. Contrato nº 012/2018. Contratante: Conselho Regional de Medicina Veterinária do Estado da Bahia, CNPJ: 40.514.168/0001-30. Contratada: BRASITUR EVENTOS E TURISMO LTDA. CNPJ: 23.361.387/0001-07. OBJETO: prestação de serviço de viagens com emissão, remarcação, e cancelamento de passagens aéreas. Fundamento legal: Lei Federal nº 8666/93, alterada pelas Leis 8.883/94 e 9.648/98. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 49.500,00 (Quarenta e nove mil e quinhentos reais). Data da assinatura: 16 de agosto de 2018.

# CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DE MATO GROSSO

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018

O CRMV-MT, por intermédio de seu Presidente, torna pública a homologação do Pregão Eletrônico nº 12/2018, Licitação nº731475 Banco do Brasil, em favor da empresa: VOLKSWAGEM DO BRASIL, IND. DE VEÍCULOS AUTOMOTORES LTDA, a aquisição de 05 (cinco) veículos no Valor Total de R\$ 246.000,00. Fundamento: P. A. n°0633/2018, Lei n°8.666/93 e Lei n°10.520/02.

Cuiabá-MT, 28 de agosto de 2018 VERTON SILVA MARQUES

### CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO ESTADO DO PARANÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2018 - UASG 925619

Nº Processo: 7122/2018-64. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de telefonia fixa comutado - STFC, nas modalidades local (com destino fixo e móvel) e longa distância nacional (com destino fixo e móvel) e fornecimento de internet banda larga para as 08 (oito) Unidades Regionais de Atendimento do CRMV-PR, conforme especificações constantes no termo de referência do Edital do PE nº 15/2018. Total de Itens Licitados: 1. Edital: 29/08/2018 das 09h00 às 11h30 e das 13h30 às 16h00. Endereço: Rua Fernandes de Barros, 685 - Alto da Rua Xv,

www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/925619-5-00015-2018. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 11/09/2018 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: .

ROSANE DIRCKSEN NASCIMENTO Pregoeira

(SIASGnet - 28/08/2018) 925619-02018-2018NE002018

# CONSELHO REGIONAL DE MEDICINA VETERINÁRIA DO RIO DE JANEIRO

#### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

Considerando as informações, pareceres, documentos e despachos contidos nos autos do P.A. nº 59/2018, Ratifico a inexigibilidade de licitação para contratar a empresa Souza Guerra Advogados, CNPJ/MF nº 07.596.516/0001-90; Objeto: prestação de serviços jurídicos na área de direito tributário com ênfase em executivos fiscais, assessoria técnica jurídica nas áreas do Direito Trabalhista, bem como nas Licitações e Contratos firmados pelo CRMV-RJ; Fundamento Legal: inciso II do art. 25 da Lei nº 8.666/93 e art. 26 do mesmo diploma legal; Valor Global: R\$ 387.709,44; Cobertura Orçamentária nº 6.2.2,1.1.01.02.02.006.077.

ROMULO CEZAR SPINELLI RIBEIRO DE MIRANDA Presidente do Conselho

# AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018

O CRMV-RJ torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 1/2018 - Licitação BB nº 714083, P.A. nº 32/2018; Objeto: Contratação de empresa para prestação dos serviços de Agente de Integração - declarada Fracassada; Fundamento Legal: Leis nº 8.666/93 e 10.510/02 e Decreto nº 5.450/2005.

ROMULO CEZAR SPINELLI RIBEIRO DE MIRANDA Presidente do Conselho

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018

O CRMV-RJ torna público o resultado do Pregão Eletrônico nº 3/2018 - Licitação BB nº 724954, P.A. nº 39/18, para contratação de empresa para prestação de serviços de agenciamento de viagens para o fornecimento de passagens aéreas nacionais e internacionais, sendo o objeto desta licitação adjudicado e homologado à empresa V&P Serviços de Viagens Ltda. Valor Global estimado de R\$ 80.390,00. Fundamento: Leis nº 8.666/93 e 10.520/02 e Decreto nº 5.450/2005.

ROMULO CEZAR SPINELLI RIBEIRO DE MIRANDA Presidente do Conselho

# CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA DE MATO GROSSO

#### EDITAL CONCURSO PÚBLICO № 1/2018 - DESISTÊNCIA E CONVOCAÇÃO

O PRESIDENTE EM EXERCÍCIO DO CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA DE MATO GROSSO - CRO/MT, Autarquia Federal de regulamentação profissional criada pela Lei nº 4.324, de 14 de abril de 1964 regulamentada pelo Decreto nº 68.704, de 03 de junho de 1971 e no uso de suas atribuições e prerrogativas legais que lhe são conferidas pelo Estatuto da Entidade, resolve: Tornar pública a desistência tácita do candidato MAURI ANTUNES MACEDO JUNIOR, portador do RG nº 15967158 aprovado para o cargo de Assistente Administrativo - Fiscal no Concurso Público, de que trata o Edital nº 01/2018, publicado no Diário Oficial da União de 10 de Julho de 2018, seção 3, págs. 149 e 150. E, para tanto, torna pública a convocação 5ª chamada do 3º classificado ANDERSON LANDMANN FENNER, para o cargo de Assistente Administrativo -Fiscal para o município de SINOP-MT. Conforme Concurso Público, de que trata o Edital nº 01/2018, publicado no Diário Oficial da União de 10 de Julho de 2018, seção 3, págs. 149 e 150, Edital nº 03 de 09 de março de 2018 e Portaria nº 043/2018. O candidato deverá comparecer e preencher todos os requisitos dentro do prazo (de 10 dias) aqui fixado, implicando o não comparecimento em desistência tácita da vaga, sendo convocado o próximo candidato habilitado

> Em 27 de agosto de 2018. LUIZ EVARISTO RICCI VOLPATO

### CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA DE MINAS GERAIS

# EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO Nº 1/2018

Acordo de Cooperação que entre si celebram o Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais e a Associação Cultural e de Assistência aos Profissionais da Odontologia de Minas Gerais - ACAPOMG. Objeto: cooperação mútua entre os partícipes para realização do Evento "Formei e Agora? Empreender!" Vigência: 20/08/2018 a 27/08/2018. Processo CROMG n.º 7115/2018. Belo Horizonte, 28 de agosto de 2018.

# CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA DE PERNAMBUCO

#### EXTRATO DE INSTRUMENTO CONTRATUAL

Homologação e Termo de Contrato

Processo CRO nº 112/2018. Pregão Presencial nº 8/2018. Objeto: Aquisição de materiais de limpeza e utilidades para o CRO-PE. Contratos firmados em 28/08/2018. Contratadas: MARIA JOSE FERREIRA ME, CNPJ 12.270.525/0001-26, Lote I no valor total de R\$ 2.572,92 (dois mil quinhentos e setenta e dois reais e noventa e dois centavos) e Lote II, com valor de R\$ 1.980,00 (um mil novecentos e oitenta reais); e MISTER PAPER PAPELARIA E INFORMÁTICA LTDA, CNPJ 04.428.101/0001-19, no valor de R\$ 2.880,00 (dois mil oitocentos e oitenta reais), vencedoras do certame

# CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA DO RIO GRANDE DO SUL

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

PAC 009/2018. Contratante: Conselho Regional de Odontologia/RS. Contratada: Proquill Produtos Químicos de Limpeza Ltda. Objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de materiais de limpeza e higiene e de empresa especializada no fornecimento de gêneros alimentícios e congêneres, para o CRO/RS. Valor: O valor total global da Ata 01/2018 é de R\$ 11.005,30 (onze mil e cinco reais e trinta centavos) e da Ata 02/2018 é de R\$ 14.113,35 (quatorze mil cento e treze reais e trinta e cinco centavos). Rubricas: 6.2.2.1.1.01.04.04.002.002 (Artigos e Materiais de Higiene) e 6.2.2.1.1.01.04.04.002.006 (Gêneros de Alimentação). Fundamento legal: Pregão Eletrônico 01/2018. Prazo: 12 (doze) meses, iniciando as suas vigências em 15 de junho de 2018.

Contrato 012/2018 (PAC 039/2018). Contratante: Conselho Regional de Odontologia/RS. Contratada: Implanta Informática Ltda. Objeto: Prestação de serviços continuados de suporte Técnico, Manutenção, atualizações evolutivas e corretivas com hospedagem das aplicações e do banco de dados em Datacenter ou ambiente de "Cloud Computing", para acesso ilimitado de usuários, para o Módulo de Gestão Integrada Siscont.Net. Valor: R\$ 8.100,00 (oito mil e cem reais). Rubrica: 6.2.2.1.1.01.04.04.004.013 - despesas com software. Fundamento legal: Arts. 25, caput e inc. I, e 24, inc. IV, da Lei nº 8.666/93. Prazo: 90 (noventa) dias, a contar de 29/06/2018.

Contrato 013/2018 (PAC 033/2018). Contratante: Conselho Regional de Odontologia/RS. Contratada: Tita Agência de Turismo Eireli - EPP. Objeto: Prestação de serviços de fornecimento de passagens aéreas nacionais e internacionais e terrestres nacionais, para o CRO/RS. Valor: O valor da Taxa de agenciamento de passagens aéreas e terrestres é de R\$ 25,00 (vinte e cinco reais) cada. Rubrica: 6.2.2.1.1.01.04.05.001 - Passagens Aéreas, Terrestres. Fundamento legal: Art. 24, inc. IV, da Lei nº. 8.666/93 Prazo: 60 (sessenta) dias, iniciando a sua vigência em 27/07/2018.

### EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

1º Aditivo ao Contrato 021/2017 (PAC 032/2018). Contratante: Conselho Regional de Odontologia/RS. Contratada: Imprensa Nacional Objeto: Renovação do contrato de publicação no DOU, de atos oficiais e demais matérias de interesse do CRO/RS. Valor: O valor estimado é de R\$ 50.000,00 (cinquenta mil reais). Rubrica: 6.2.2.1.1.01.04.04.004.010 Fundamento legal: Arts. 57, inciso II, 65, \$ 1°, e 25, caput, da Lei n° 8.666/93. Prazo: 12 (doze) meses, iniciando a sua vigência em 28/07/2018.

1º Aditivo ao Contrato nº 019/2017 (PAC 027/2018). Contratante: Conselho Regional de Odontologia/RS. Contratada: Banrisul Cartões SA. Objeto: Renovação do contrato de prestação de serviços de cartão combustível, para o CRO/RS. Valor: O valor da taxa de administração é de 0,00% (zero por cento) sobre os produtos contratados pela execução do objeto do contrato. Rubrica: 6.2.2.1.1.01.04.04.002.005 Fundamento legal: Art. 57, inciso II, e 65, § 1º, da Lei nº 8.666/93. Prazo: 12 (doze) meses, a contar de 24/07/2018

1º Aditivo ao Contrato nº 015/2017 (PAC 028/2018). Contratante: Conselho Regional de Odontologia/RS. Contratada: Unimed Porto Alegre Cooperativa Médica Ltda. Objeto: Renovação do contrato de plano de assistência à saúde, coletivo empresarial, por adesão, destinada à prestação de serviços de assistência médica. Valor: O valor anual da contratação é de R\$ 392.093,52 (trezentos e noventa e dois mil noventa e três reais e cinquenta e dois centavos). Rubrica: 6.2.2.1.1.01.04.01.002- Plano de saúde. Fundamento legal: Art. 57, inciso II, e 65, § 1º, da Lei nº 8.666/93. Prazo: 12 (doze) meses, a contar de 02/07/2018.



# CONSELHO REGIONAL DE ODONTOLOGIA DE SÃO PAULO

#### EDITAL 01/2015, PORTARIA DE 28 DE AGOSTO DE 2018

O Presidente em Exercício do Conselho Regional de Odontologia de São Paulo, no uso de suas atribuições regimentais, e considerando o Edital de Homologação/2016, publicado no Diário Oficial da União em 17/02/2016, Edição nº 31, Seção 3, página 176 e considerando a prorrogação do prazo de validade da prova de seleção do Edital 01/2015, publicado no Diário Oficial da União em 16/02/2018, Edição Nº 32, Seção 3, página 148, convoca o seguinte candidato aprovado em seu respectivo cargo: Auxiliar Administrativo - Macrorregião 3 - lista Geral - Jose Miguel Scarmanhani Garrote inscrição 0103895-8 - classificação 2. As instruções para nomeação e posse serão informadas por meio de correio eletrônico e via postal, bem como o prazo para assunção da vaga ou sua desistência.

São Paulo, 28 de agosto de 2018

MARCOS JENAY CAPEZ Presidente em Exercício

### CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DA 2ª REGIÃO

# RETIFICAÇÃO DO CONCURSO PÚBLICO PARA PROVIMENTO DE VAGAS E FORMAÇÃO DE CADASTRO RESERVA PARA CARGOS DE NÍVEL MÉDIO E NÍVEL SUPERIOR

O Presidente do CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DE PERNAMBUCO 2ª REGIÃO - CRP-02, no uso de suas atribuições legais, torna pública a retificação do Edital normativo nº 1 do Concurso Público nº 01/2018, conforme a seguir especificado, permanecendo inalterados os demais itens e subitens do edital supracitado.

1. Excluir, no ANEXO I - REQUISITOS E ATRIBUIÇÕES DOS CARGOS, subitem 2.1 - Requisitos para o cargo PSICÓLOGO ORIENTADOR/FISCAL (CÓDIGO 300), o seguinte requisito: "Carteira Nacional de Habilitação Categoria 'B', conforme arts. 143 e 147 do Código Nacional de Trânsito e Resoluções 168/2004 e 285/2008, do CONTRAN, com pontuação que permita, nos termos da legislação de trânsito, o pleno exercício do direito de dirigir.".

> Recife, 23 de agosto de 2018 HERMES AZEVEDO

### CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DA 3ª REGIÃO

### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Nº. 14.2018; Contratante: Conselho Regional de Psicologia 03; Contratada: Mural Mídia Exterior e Serviços LTDA-EPP; Objeto: contratação de empresa especializada em impressão e veiculação de busdoor e outddor em Salvador, Feira de Santana e Vitória da Conquista em comemoração ao mês do psicólogo e para a II Mostra do CREPOP, totalizando 05 placas de outdoor ( 02 na cidade de Salvador, 01 em Feira de Santana e 02 em Vitória da Conquista), 05 linhas de busdoor nas cidades de Salvador e 05 linhas de busdoor na cidade de Vitória da Conquista; Espécie: Dispensa de Licitação Nº 11/2018; Fundamento Legal: art. 24, inciso II, da lei n°. 8.666/93, alterado pelo Decreto n°. 9.412/2018; Dotação Orçamentária n° 6.2.2.1.1.01.04.04.016; Preço: R\$ 15.439,00; Vigência: 120 (cento e vinte) dias; Autorização: Alessandra Santos de Almeida, presidente do CRP 03 Salvador, 20 de agosto de 2018.

### CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DA 7ª REGIÃO

# RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2/2018

Processo administrativo nº 041/2018 - Concorrência nº 02/2018. O Conselho Regional de Psicologia Sétima Região torna público o resultado da sessão de abertura e análise da proposta de preço. Licitante vencedora CSM CONSTRUTORA SILVEIRA MARTINS EIRELI, CNPJ: 05.061.642/0001-14, com valor global de R\$ 203.676,00 (duzentos e três mil, seiscentos e setenta e seis reais), conforme requisitos do edital. Fica concedido o prazo de 05 (cinco) dias úteis a contar da publicação da presente decisão para interposição de recursos administrativos. A ata em seu completo está disponível teor no endereço eletrônico: www.crprs.org.br/editais

> SILVIO AUGUSTO LOPES IENSEN Conselheiro Presidente

# CONSELHO REGIONAL DOS REPRESENTANTES COMERCIAIS NO ESTADO DE MINAS GERAIS

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018

Processo nº 04/2018

Processo nº 04/2018

O Conselho Regional dos Representantes Comerciais no Estado de Minas Gerais - CORE-MG, torna público o resultado do PREGÃO ELETRÔNICO nº 04/2018 - Processo nº 04/2018 - realizado no dia 09 de agosto de 2018, que teve como objeto: Aquisição de material de informática - Toners e Kit de imagem, originais, novos e de primeiro uso, para atendimento das necessidades do CORE-MG. As vencedoras do certame foram as empresas: PREMISSE PAPER TONER DISTRIBUIDOR ATACADISTA - EPP - Itens 01 e 03, MTSI COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI ME - Itens 02 e 04, JL MERCO GRAFE COMÉRCIO LTDA - Item 05, empresas que atenderam todos requisitos constantes do Edital, perfazendo um valor total global de R\$10.859,30 (dez mil e oitocentos e cinquenta e nove reais e trinta centavos).

> Belo Horizonte-MG, 23 de agosto de 2018. ÁLVARO ALVES NUNES FERNANDES Presidente do Conselho

### CONSELHO REGIONAL DE SERVIÇO SOCIAL DA 6<sup>a</sup> REGIÃO

# EDITAL Nº 4, DE 27 DE AGOSTO DE 2018 CONCURSO PÚBLICO-CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS APROVADOS

O Conselho Regional de Serviço Social - CRESS/MG  $6^a$  Região, entidade fiscalizadora do exercício profissional do Serviço Social, no uso de suas atribuições e prerrogativas legais, TORNA PÚBLICA a convocação do aprovado no concurso público, sob regime da Consolidação das Leis Trabalhistas- CLT, para preenchimento de vaga existente no seu quadro efetivo e formação de cadastro de reserva, de acordo com a legislação vigente, especialmente as Resoluções CFESS Nº 640/12 e CRESS/MG Nº 2.658/08 PCCR-2008, as que venham a sucedê-las, e as especificidades deste Edital, conforme a seguir: Relação de candidato convocado, conforme ordem de classificação: 1.1. Cargo 201 -Auxiliar Administrativo (Belo Horizonte): 9°, Amanda de Matos Costa, insc.0143100490. O candidato relacionado neste edital deverá comparecer: 2.1. No dia 31.08.18 das 13h às 14h, por ordem de chegada, à Rua Tupis, 485, Sala 502, Centro, BH/MG, atendendo a todas as exigências definidas no item 3 do Edital Normativo do Concurso Público, para entrega dos documentos comprobatórios (original e cópia) do requisito exigido para o exercício do cargo e necessários para sua contratação. A lista com a documentação estão disponíveis no site, Edital do Concurso subitem 2.4. A apresentação dos documentos poderá ser efetuada por procuração registrada em cartório. 2.2. No dia 03.09.18, a das 13h, às 14h, o candidato deverá comparecer à Rua Tupis, 485, Sala 502, Centro, BH/MG, para a assinatura do Contrato de Trabalho e da Carteira de Trabalho e Previdência Social, para início das atividades de integração. 3. A ausência do candidato nas datas e horários acima definidos ou a não apresentação de qualquer um dos documentos exigidos para a contratação poderá implicar na exclusão do candidato do presente concurso público.

> JÚLIA MARIA MUNIZ RESTORI Presidente do Conselho

# ORDEM DOS MÚSICOS DO BRASIL CONSELHO FEDERAL

# **EDITAL**

O Presidente do Conselho Federal da Ordem dos Músicos do Brasil torna publico que, de acordo com o que dispõem a Lei Federal nº. 3857, de 22 de dezembro de 1960 e a Resolução nº. 1291/90-CF (Código Eleitoral), de 25 de julho de 1990 e consoante Edital de Convocação publicado no Diário Oficial da União e Jornal de Brasília do dia 10 de Agosto de 2018, deu entrada na Secretaria do Conselho Federal da Ordem dos Músicos do Brasil a Chapa de candidatos abaixo discriminada, para concorrer às eleições de 1/3 (um terço) de Conselheiros Efetivos e Suplentes do aludido Conselho Federal, a realizar-se no dia 12 de Setembro de 2018, das 9.00 (nove) as 16.00 (dezesseis)

CONSELHEIROS SUPLENTES
Carlos Eduardo de Matos Menezes
Gidalte Jacob de Almeida Bagot
Everson da Silva Jesus
(

Brasília-DF, 28 de Agosto de 2018. GERSON FERREIRA TAJES

# IMPRENSA NACIONAL



ISSN 1677-7069



# **Ineditoriais**

NEOPUL SACYR, S.A. CNPJ: 11.918.907/0001-50 Balanço Patrimonial

Em cumprimento à legislação brasileira, as Demonstrações Financeiras da NEOPUL SACYR, S.A. (antiga denominação NEOPUL - SOCIEDADE DE ESTUDOS E CONSTRUÇÕES S.A.), referentes ao Exercício Social encerrado em 2017, de acordo com as normas contábeis internacionais (IFRS), foram registradas no 1º Oficial de Registro de Títulos e Documentos da cidade de São Paulo, sob o nº 3.621.949, estando à disposição dos interessados. O texto integral do documento também pode ser obtido no website: www.neopul.pt. NEOPUL SACYR, S.A. (antiga denominação NEOPUL - SOCIEDADE DE ESTUDOS E CONSTRUÇÕES S.A.) inscrita no CNPJ nº.11.918.907/0001-50 e filial brasileira NEOPUL - Sociedade de Estudos e Construções SA do Brasil inscrita no CNPJ nº.11.754.910/0001-86.

RALANCO PATRIMONIAL EM 31 DE DEZEMBRO DE 2017.

BALANÇO PA	ATRIMONIAL EM 31	DE DEZE	MBRO DE 2017 E 31 DE DEZEMBRO DE 2016		
(Montantes expressos em Euros)	31/12/2017	31/12/2016	(Montantes expressos em Reais)	31/12/2017	31/12/2016
	(euros)	(euros)		(reais)	(reais)
ATIVO			ATIVO		
Ativos não correntes			Ativos não correntes		
Ativos fixos tangiveis	10.139.943	17.794.811	Ativos fixos tangíveis	40.248.476	61.185.678
Propriedades de investimentos	594.547	609.683	Propriedades de investimentos	2.359.935	2.096.335
Participações financeiras em subsidiárias - método equivalencia patrimonial	809.883	885.165	Participações financeiras em subsidiárias - método equivalencia patrimonial	3.214.669	3.043.553
Participações financeiras em empresas conjuntas - método equivalencia patrimonial	4.488.814	4.013.254		17.817.449	13.799.172
Ativos por impostos diferidos	342.372	611.844	Ativos por impostos diferidos	1.358.977	2.103.765
Outras contas a receber	44.824	46.359	Outras contas a receber	177.920	159.402
Total de ativos não correntes	16.420.383	23.961.117	Total de ativos não correntes	65.177.426	82.387.905
Ativos correntes			Ativos correntes		
Inventários	253.406	253.406	Inventários	1.005.844	871.311
Clientes	5.252.827	19.263.754	Clientes	20.850.048	66.236.493
Adiantamentos a fornecedores	20.022	18.126	Adiantamentos a fornecedores	79.474	62.326
Estado e outros entes públicos	733.802	732.422	Estado e outros entes públicos	2.912.681	2.518.360
Acionistas/ sócios	338.014	338.014	Acionistas/ sócios	1.341.680	1.162.228
Outras contas a receber	21.717.101	14.196.644	Outras contas a receber	86.201.689	48.813.741
Diferimentos	432.149	688.674	Diferimentos	1.715.329	2.367.937
Caixas e bancos	1.084.229	1.417.200	Caixas e bancos	4.303.630	4.872.900
Total de ativos correntes	29.831.551	36.908.241	Total de ativos correntes	118.410.375	126.905.297
TOTALATIVO	46.251.934	60.869.358	TOTALATIVO	183.587.801	209.293.202
CAPITAL PRÓPRIO e PASSIVO			CAPITAL PRÓPRIO e PASSIVO		
CAPITAL PRÓPRIO			CAPITAL PRÓPRIO		
Capital Social	6.250.000	6.250.000	Capital Social	24.808.125	21,490,000
Outros instrumentos de capital próprio	2.500.000	2.500.000		9.923.250	8.596.000
Reservas legais	1.186.560		Reservas legais	4.709.813	2.970.866
Outras reservas	1.599.335		Outras reservas	6.348.240	5,499,154
Resultados transitados	7.009.428	881.291	Resultados transitados	27.822.523	3.030.230
Ajustamentos em ativos financeiros	(9.002)	(9.002)	Ajustamentos em ativos financeiros	(35.731)	(30.952)
Resultado líquido consolidado	(9.355.765)		Resultado líquido consolidado	(34.024.111)	24.820.249
Ajustamentos Cambiais *			Aiustamentos Cambiais *	(3.111.727)	(2.640.260)
TOTAL CAPITAL PRÓPRIO	9.180.556	18,536,321	TOTAL CAPITAL PRÓPRIO	36.440.382	63.735.287
PASSIVO			PASSIVO		
Passivos não correntes			Passivos não correntes		
Provisões	6.144.212	6.850.162	Provisões	24.388.221	23.553.598
Financiamentos	1.743.090		Financiamentos	6.918.847	7,447,761
Acionistas / sócios	7.098.923		Acionistas / sócios	28.177.755	23.501.464
Passivos por impostos diferidos	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,		Passivos por impostos diferidos		112.042
Outras contas a pagar	1.454.665	1.191.520		5.774.002	4.096.924
Total de passivos não correntes	16.440.890		Total de passivos não correntes	65.258.825	58.711.789
Passivos correntes	2011101050	1710721020	Passivos correntes	0012001020	Eur/11/02
Fornecedores	6.718.859	5.225.628		26,669,165	17.967.800
Adiantamentos clientes	4.897		Financiamentos	19.439	16.841
Estado e outros entes públicos	519.861		Estado e outros entes públicos	2.063.484	11.943.194
Financiamentos	2.822.411		Outros credores	11.202.996	6.503.977
Outras contas a pagar	10.564.460		Diferimentos	41.933.511	48.883.581
Diferimentos	10.504.400	445.188		41,733,311	1.530.733
Total de passivos correntes	20.630.488		Total de passivos correntes	81.888.595	86.846.125
TOTAL PASSIVO	37.071.378	42.333.037		147.147.420	145.557.915
TOTAL PASSIVO TOTAL PASSIVO E CAPITAL PRÓPRIO	46.251.934	60.869.358		183.587.801	209.293.202
TOTALIABATO E CATTALIAVI MO	40.201.734	00.007.330	*: Ajustamento decorrente da aplicação de taxas de câmbio distintas na conversão das Demonstrações	103.507.001	207.275.202
			(Tx. câmbio média do período para as transacções; Tx. câmbio fecho do período para os saldos).		
	omp i očno pri provizmi p	00 514 44 55	(1 A. Calinoto incona do período para as transacções, 1 A. Calinoto recito do período para os saidos).		35

#### DEMONSTRAÇÕES DE RESULTADOS EM 31 DE DEZEMBRO DE 2017 E 31 DE DEZEMBRO DE 2016 (Montantes expressos em Euros) 31/12/2016 31/12/2017 31/12/2016 Rendimentos e gastos Vendas e prestações de serviços Ganhos/perdas imputados subsidiarias, associadas e empreendimentos conjuntos Custo das Mercadorias Vendidas Vendas e prestações de serviços Ganhos/perdas imputados subsidiarias, associadas e empreendimentos conjunto Custo das Mercadorias Vendidas 44.875.460 12.339.610 39.003.635 150.074.285 356.122 (304.366) 235.615 (461.891) 1.295.109 (1.106.888) 906.576 (1.777.218) (5.224.521) (88.447.613) Fornecimentos e servicos externos (22.987.139) Fornecimentos e serviços externos (19.000.016) Gastos com o pessoal Imparidade dividas a receber(perdas/reversões) Gastos com o pessoal Imparidade dividas a receber(perdas/reversões) (25.033.712) (162.698) (7.743.255) (6.269.003) (6.506.150) (22.798.483) (8.015.096) (29.148.500) (2.012.437)Amortizações e depreciações Amortizações e depreciaçõe Provisões (aumentos / reduções) Outros rendimentos e ganhos (965.064) 2.607.026 (3.097.050) Provisões (aumentos / reduções) Outros rendimentos e ganhos (3.509.649) 9.480.971 (11.263.042) (1.079.377) (4 153 120) 4.714.869 18.141.402 (3.150.372)RESULTADOS OPERACIONAIS (8.572.343) 7.714.469 RESULTADOS OPERACIONAIS (31.175.038 29.682.962 (546.139) 146.084 (1.986.144) 531.264 (1.623.581) 77.716 tos e perdas finan (421.962) Gastos e perdas financ Rendimentos e ganhos financeiro Rendimentos e ganhos financ (1.545.866) RESULTADOS FINANCEIROS (400.055 (401.764) RESULTADOS FINANCEIROS (1.454.880 RESULTADOS ANTES DE IMPOSTOS RESULTADOS ANTES DE IMPOSTOS -32.629.918 28.137.097 RESULTADO LÍQUIDO DO PERÍODO (9.355.765) 6.450.672 RESULTADO LÍQUIDO DO PERÍODO (34.024.111) 24.820.249 Nuno Alexandre Alves Lourinha - Representante Legal - CPF 600.047.733-30 • Aline Martins de Lima - Contador - CRC 1SP264365/O-0 - CPF: 290.174.648-95

# AGENCIA NACIONAL DE ASSISTÊNCIA TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 8/2018

Agência Nacional de Assistência Técnica e Extensão Rural - ANATER e a ASSOCIAÇÃO DE ORIENTAÇÃO AS COOPERATIVAS DO NORDESTE, inscrita no CNPJ sob o nº 10.522.050/0001-92. CONTRATO 008/2018 - Objeto: prestação de serviço de Ater no Estado de Pernambuco, lote 05, composto por 1403 UFPAs (Unidades Familiares de Produção Agrária), no âmbito do Projeto Dom Helder Câmara. Valor total de R\$ 3.709.879,69 (Três milhões, setecentos e nove mil, oitocentos e setenta e nove reais e sessenta e nove centavos). CONTRATO 009/2018 - Objeto: prestação de serviço de Ater no Estado do Rio Grande do Norte, lote 11, composto por 1247 UFPAs (Unidades Familiares de Produção Agrária), no âmbito do Projeto Dom Helder Câmara. Valor total de R\$ 3.305.728,60 (Três milhões, trezentos e cinco mil, setecentos e vinte e oito reais e sessenta centavos). CONTRATO 010/2018 - Objeto: prestação de serviço de

Ater no Estado da Paraíba, lote 14, composto por 709 UFPAs (Unidades Familiares de Produção Agrária), no âmbito do Projeto Dom Helder Câmara. Valor total de R\$ 1.873.600,76 (Um milhão, oitocentos e setenta e três mil, seiscentos reais e setenta e seis centavos). Brasília/DF, 03 de agosto de 2018. Vigência dos Contratos: 31 de dezembro 2020.

# ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DAS INDÚSTRIAS DE PRODUTOS DE LIMPEZA E AFINS

#### EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente, ficam as empresas ASSOCIADAS à ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DAS INDÚSTRIAS DE PRODUTOS DE LIMPEZA E AFINS, na pessoa de seus representantes legais e Diretores formalmente designados, nos moldes do artigo 26, inciso V do Estatuto Social vigente, a comparecerem à ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA a

se realizar na sede social da Associação Brasileira das Indústrias de Produtos de Limpeza e Afins, situada à Rua do Paraíso, 139, 5º andar, São Paulo/SP, no próximo dia 3 de Setembro de 2018, às 17:00 horas em primeira chamada desde que com o número legal de presentes e, não verificado quórum, em segunda chamada às 18:00 horas. Destina-se a presente Assembleia à discussão e votação quanto à alteração e APROVAÇÃO DO NOVO TEXTO DO ESTATUTO SOCIAL da entidade.

São Paulo, 28 de agosto de 2018. ANTONIO CANDIDO PRATAVIERA CALCAGNOTTO



# ASSOCIAÇÃO DOS REVENDEDORES DO COMÉRCIO VAREJISTA DE DERIVADOS DE PETRÓLEO E AFINS NO ESTADO DE SÃO PAULO

# EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL

A Associação dos Revendedores do Comércio Varejista de Derivados de Petróleo e Afins no Estado de São Paulo - SPCOMBUSTÍVEIS, através de seu presidente, convoca por meio deste edital, todos os revendedores associados para participarem de uma Assembleia Geral, que se realizará no dia 06/09/2018, na sede da Associação, localizada à Rua José Augusto César, nº 233, Jardim Chapadão, Campinas/SP, às 17:00 horas em 1ª convocação, com maioria absoluta das associadas em condição dela participarem e, não havendo "quorum", às 18:00 horas em 2ª convocação, com qualquer número de tais associadas, para discussão e deliberação dos seguintes assuntos: a) Ratificação dos atos praticados pela Diretoria após o termino do último mandato e prorrogação deste; b) reforma estatutária, com o fim de reformar o Estatuto e alterar o § 1º do artigo 27º, no sentido de que as eleições para diretoria e para o CF serão realizadas a cada 4 (quatro) anos, prorrogando, assim, o atual mandato para 31/11/2018.

Campinas, 28 de agosto de 2018. FLAVIO MARTINI DE SOUZA CAMPOS Presidente

# BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL

#### EXTRATO DE CONTRATOS

Chamada Pública; Contratada; Projeto; Nº do Contrato; Valor; Data do Contrato - SAV/MINC 11/2018; Panaceia Produções Audiovisuais Ltda. Me; 3º Sappi - Seminário Audiovisual Para Produtoras e Produtores Independentes; Pr-02.369; R\$ 100.000,00; 16/08/2018 / Prodav 02/2016; Industria Imaginária Eireli; Blink; Pr-02.346; R\$ 552.000,00; 07/08/2018 / Sav/Minc 11/2018; Vite Produções Ltda; 12ª Edição do Festival Du Film Brésilien de Montréal; Pr-02.367; R\$ 200.000,00; 16/08/2018 / Prodav 07/2016; Gullane Entretenimento S.A; os Enforcados; Pr-02.323; R\$ 382.610,33; 30/07/2018 / Prodav 06/2016; Gullane Entretenimento S.A; os Enforcados; Pr-02.322; R\$ 1.067.389,67; 30/07/2018 / Prodav 05/2016; Ibejada Filmes Ltda - Me; Mensageiros da Justiça; Pr-02.356; R\$ 148.000,00; 10/08/2018 / Sav/Minc 11/2018; Am Produções Ltda; 46º Festival de Cinema de Gramado; Pr-02.359; R\$ 400.000,00; 13/08/2018 / Arranjos Regionais/2015; Asacine Produções Eireli Epp; Ecos do Silêncio; Pr-02.350; R\$ 1.449.079,29; 09/08/2018 / Prodecime 02/2016; Paris Produções Cinematográficas Ltda; Dpa - Detetives do Prédio Azu!, Pr-02.363; R\$ 3.000.000,00; 15/08/2018 / Arranjos Regionais/2016; Benditas Projetos Criativos Ltda Me; Pequeno Tratado de Pequenas Coisas; Pr-02.339; R\$ 260.117,20; 06/08/2018 / Prodecine 02/2013; Vitrine Filmes Eireli; Cinema Novo; Pr-02.309; R\$ 400.000,00; 27/07/2018 / Prodav 05/2016; Paloma Rocha Produções Artísticas e Cinematográficas Ltda; Asno; PR-02.343; R\$ 100.000,00; 06/08/2018

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATO: Contratada; Projeto; Objeto do Aditivo; N°; Origem; Data do Aditivo ao Contrato: CRISGÉ PRODUÇÕES AUDIOVISUAIS LTDA; ALÉM DOS MUROS; ALTERA PRAZO DE ENTREGA DA OBRA; 01; DG 01.257; 06/08/2018 / LUZ MAGICA PRODUÇÕES AUDIOVISUAIS LTDA; AUMENTA QUE ISSO É ROCK AND ROLL (ex: MALDITA); RETIFICAÇÃO DO VALOR DO INVESTIMENTO; 01; PR 01.959; 03/08/2018.

### RETIFICAÇÃO

No Diário Oficial da União nº 162, de 22 de Agosto de 2018, Seção 3, página 151, no Extrato de Contrato, onde se lê: "ARRANJOS REGIONAIS/2016; WG7 AGENCIAMENTO E PRODUÇÕES LTDA ME; RECANTO DA JANDIRA; PR-02.337; R\$ 375.000,00; 06/03/2018".

Leia-se: "ARRANJOS REGIONAIS/2016; WG7 AGENCIAMENTO E PRODUÇÕES LTDA ME; RECANTO DA JANDIRA; PR-02.342; R\$ 375.000,00; 06/03/2018".

# COMISSÃO PRÓ-FUNDAÇÃO DO INSTITUTO NACIONAL MONÁRQUICO BRASILEIRO-IMB

#### EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL DE FUNDAÇÃO

Que realizar-se-á no dia 12 de outubro de 2018, às 15h00min, na sala 207, do Ed. Victória Office Tower, Torre Norte, cito à Av. Américo Buaiz, Bairro Praia do Suá, Vitória-ES, CEP 29050-911, para deliberações conforme a pauta: 1. Leitura, apontamentos, alterações e aprovação do Estatuto Social do Instituto Nacional Monárquico Brasileiro; 2. Eleição e posse dos Membros da Diretoria para mandato no período de 2018-2022; 3. Eleição e posse dos Membros do Conselho Curador para mandato no período de 2018-2022; 4. Eleição e posse dos Membros do Conselho Fiscal para mandato no período de 2018-2022; 5. Assuntos Gerais.

Em 28 de agosto de 2018 DANIEL SCHNEIDER ALCOFORADO Coordenador Nacional

# COMITÊ PARALÍMPICO BRASILEIRO EXTRATO DE CONTRATO

Contratada: Specialisterne Brasil Capacitação Em Serviços Relacionados A Tecnologia, Informatica e Consultorias Empresarial Ltda - CNPJ: 22.772.012/0001-77; Processo 0353/2018; Contrato nº 20/CPB/2018 Objeto: Prestação de serviços prospecção, capacitação e acompanhamento de colaboradores com autismo no quadro de funcionários do CPB; Valor Total: R\$ 8.400,00 (oito mil e quatrocentos reais); Assinatura do Contrato: 01/07/2018; Vigência: 12 meses

#### EXTRATO DE CONVÊNIO Nº 191/2018

Espécie: Termo de Convênio - TC, que celebram entre si o Comitê Paralímpico Brasileiro - CPB, CNPJ nº 00.700.114/0001-44 e a Confederação Brasileira de Desporto de Deficientes Visuais - CBDV, CNPJ nº 11.030.666/0001-09; Objeto: Clínica de Recertificação de Arbitragem e Desafio Internacional de Goalball - São Paulo / SP 2018; Despesa: Os recursos decorrentes do presente convênio são provenientes do CPB oriundos das leis nº 10.264/2001 e nº 13.146/2015; Ordem de pagamento: Parcela Única: Valor Total: R\$ 50.500,00 (cinquenta mil e quinhentos reais); Vigência: 23/08/2018 a 26/10/2018; Data da Assinatura: 23/08/2018; Signatários: Mizael Conrado de Oliveira - CPF: 163.487.988-01 - Presidente/CPB, e José Antônio Ferreira Freire - CPF: 459.780.344-00 - Presidente/CBDV; Proc. nº 0563/2018

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

3º TERMO ADITIVO: BASIC ELEVADORES LTDA CNPJ: 02.254.737/0001-66; Processo 0361/2016; Objeto: Prorrogação da vigência do contrato, com acréscimo de um equipamento montacarga. Valor Total R\$ 5.614,95 (cinco mil seiscentos e quatorze reais e noventa e cinco centavos); Assinatura do Contrato: 20/07/2018; Vigência: 03 meses.

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Processo 256/18; Objeto: Constituição de Registro de Preços para Aquisição de Brindes Promocionais Personalizados; Ata nº 17/CPB/2018: Detentora: CUSTOMIZE INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE PRODUTOS PROMOCIONAIS EIRELI - CNPJ: 14.428.244/0001-84. Valor total R\$ 86.742,00 (oitenta e seis mil setecentos e quarenta e dois reais); Assinatura da Ata: 01/08/2018; Vigência: 12 meses.

### CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO AMBIENTAL SUSTENTÁVEL DO NORTE DE MINAS

### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº SRP 15/2018

Processo nº 18/2018. Objeto: Aquisição de pneus, câmaras de ar e protetores p/ os munic. consorciados.

O Sr. Presidente, João M. Ribeiro Homologa: Ata SRP 013/18 - Giulia Tamborrino Com. Imp. E Exp. Eireli-EPP, CNPJ 22.713.728/0001-01- R\$1.401.300,00- Assina: Sidnei Rodrigues -Ata SRP 014/18 - Lider Pneus Ltda-EPP, CNPJ 00.464.331/0001-82-R\$18.693.990,00- Assina: Sérgio Gontijo -Ata SRP 015/18 - Fj Pneus Ltda-ME, CNPJ 26.551.680/0001-25- R\$3.251.340,00- Assina: José Eustáquio Chaves -Ata SRP 016/18 - El Elyon Pneus Eireli-ME, CNPJ 29.259.420/0001-79- R\$26.174.178,00- Assina: Márcia de Souza - licitacoescodanorte@gmail.com.br.

NADIA PATRÍCIA DE SOUZA Pregoeira

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2018 - SRP

Proc. 14/18. Objeto: Aquisição de veículos para os municípios consorciados-Credenciamento: 12/9/18- 8h.

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2018 - SRP

Proc. 20/18. Objeto: Aquisição de massa asfáltica CBUQ e PMF-Credenciamento: 12/9/18-13h30- www.codanorte.mg.gov.br.

NADIA PATRÍCIA DE SOUZA Pregoeira

# CONSORCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE DO CENTRO OESTE DO PARANÁ

### AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2018

O Consorcio Intermunicipal de Saúde do Centro Oeste do Paraná, por meio de seu pregoeiro, tendo em vista a Lei Federal nº. 8.666/93 e suas alterações, a Lei Federal nº. 10.520/2002 e as Leis Complementares nº. 123/2006 e 147/2014, torna público que a licitação modalidade Pregão Presencial Nº. 016/2018, cujo objeto é a "CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE CONFECÇÃO DE PRÓTESES DENTÁRIAS COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS E MÃO DE OBRA", foi RETIFICADO em seu texto original.

A data de abertura dos envelopes fará realizar-se às 09:30 (nove horas e trinta minutos) do dia 13/09/2018.

O Edital e seus anexos deverão ser retirados no endereço eletrônico www.ciscentrooeste.com.brou na sede do CIS Centro Oeste, departamento de licitações.

Guarapuava, 23 de Agosto de 2018. JOÃO LUIS TRENTIN Pregoeiro

### CONSORCIO INTERMUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO, ECONOMICO SOCIAL E AMBIENTAL VALE DO GUAPORÉ.

# AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 5/2018

Em 21 de agosto de 2018, na cidade de Nova Lacerda-MT, na Sala de Licitação do Consorcio Intermunicipal de Desenvolvimento, Econômico, Social e Ambiental com sede em Nova Lacerda, estava marcado para as 08:00 horas, em sessão pública, onde o pregoeiro e membros, instituída pela Resolução n.º 004/2018 de 10 de março de 2018, abaixo assinados, encarregada de dirigir e julgar este certame, destinado ao Registro de preços para aquisição de GPS topográfico- Receptor GPS Coletor de dados e câmera digital integrados de alta definição tipo GPS Juno SB Trimble ou similar. No entanto, não houve nenhum interesse dos licitantes em participar do evento, ocasionando uma licitação deserta. Fundamentado na Lei 8.666/93, o Pregão deverá ser repetido no dia 11 de setembro de 2018, ás 13:30 horas. O Presidente deu por encerrado os trabalhos, lavrando a presente Aviso, que vai assinada pelo presidente, juntamente com os membros.

Nova Lacerda-MT 21 de agosto de 2018. JACSON DOUGLAS NUNES CORDEIRO Pregoeiro

# COOPERATIVA DE CRÉDITO MÚTUO DOS EMPREGADOS DA INFRAERO-AEROCRED

#### EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIAS GERAIS ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA

O Diretor Presidente da Cooperativa de Crédito Mútuo dos Empregados em Empresas Administradoras de Aeroportos AEROCRED, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto Social, convoca os 578 (quinhentos e setenta e oito) cooperados e os 27 (vinte e sete) delegados eleitos, para reunirem-se em Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, que realizar-se-a na Avenida Antonio de Souza, nº 601, Jardim Santa Francisca, na cidade Guarulhos, no Estado de São Paulo, CEP: 07013-090, no dia 28 de novembro de 2018, obedecendo aos seguintes horários e quorum para sua instalação, sempre no mesmo local, cumprindo o que determina o artigo 26º do Estatuto Social: 1) Em primeira convocação às 09h30min com a presença de 2/3 (dois terços) do número de delegados; 2) Em segunda convocação às 10h30min com a presença de metade e mais um do número total de delegados; e 3) Em terceira e última convocação às 11h30min com a presença mínima de 10 (dez) delegados, para deliberarem sobre as seguintes Ordens do Dia: 1. Assembleia Geral Ordinária: Ratificação da Prestação de contas do 1º e 2º Semestre de 2017, compreendendo o Relatório da Administração do Demonstrativo de Sobras e Perdas e o Parecer do Conselho Fiscal aprovado na AGO realizada em 27/03/2018; Ratificação da Destinação das Sobras Líquidas do Exercício de 2017 aprovada na AGO realizada em 27/03/2018; Ratificação da Aplicação do Fundo de Assistência Técnica Educacional e Social - FATES aprovado na AGO realizada em 27/03/2018; Deliberação sobre regulamento interno de auditoria conforme determina a Res. 4.588; Eleição dos Membros do Conselho Fiscal conforme artigo 45° do Estatuto Social: Efetivos e Suplentes com mandato até a AGO de 2021; Eleição de Cargo Vago na Diretoria conforme Estatuto Social; Seção IV Artigos 33º - 34º e 35º; Outros assuntos de interesse geral. 2. Assembleia Geral Extraordinária: Revisão e Alteração do Estatuto Social da entidade; Discussão da ampliação da área de atuação; e Outros assuntos de interesse geral

> Guarulhos-SP, 27 de agosto de 2018 SAMUEL JOSÉ DOS SANTOS



# FUNDAÇÃO DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

### RETIFICAÇÃO

(Processo 23076.042915/2017-61)

No Extrato do Primeiro Termo Aditivo ao Convênio nº 66/2017, publicado no D.O.U. de 17/07/2018 - seção 03, pág. 125. Onde se lê: "Prorrogar o prazo de vigência do Convênio 079/2016"; leia-se: "Prorrogar o prazo de vigência do Convênio 066/2017".

### FUNDAÇÃO DE APOIO À EDUCAÇÃO, PESQUISA É DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANÁ

#### EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Processo: FUNTEF000302/2018-15. Objeto: Aquisição de Aparelhos de Medição e Orientação. Total de itens: 01. Fundamento Legal: Artigo 24, inciso XXI da Lei 8.666/93. Ratificação em 28/08/2018. Anderson Augusto da Rosa. Diretor Administrativo. Homologação em 28/08/2018. Humberto Remigio Gamba. Diretor Superintendente. Valor: R\$23.715,00. Empresa: ELEKTROTECH COMERCIAL E INDUSTRIAL LTDA., CNPJ:84.916.683/0001-11.

# FUNDAÇÃO DE APOIO À PESQUISA EXTENSÃO E ENSINO EM CIÊNCIAS AGRÁRIAS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº 04/2018. Contratante: Fundação de Apoio à Pesquisa, Extensão e Ensino em Ciências Agrárias - FUNPEA. Contratada: I&A Serviço de Consultoria e Gestão Ltda - ME. Objeto: Contratação de empresa para Levantamento de Dados primários in loco de agentes comunitários, tais como levantamento de indicadores relacionados ao sexo, nível educacional, estado civil, número de filhos, renda, ocupação, bens e grau de envolvimento das famílias com a Agricultura Familiar para atender os projetos desenvolvidos pela FUNPEA. Valor: R\$ 730.000,00. Data de Assinatura: 10/08/2018. Vigência: 12 meses. Signatários: Carlos Albino Figueiredo de Magalhães - Diretor-Presidente da FUNPEA Armando da Silva Junior, representante da I&A Serviço de Consultoria e Gestão Ltda.

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7/2018

A CPL/ FUNPEA, torna público aos interessados o Resultado da Licitação modalidade Pregão Eletrônico nº 07/2018. Processo nº 02.16.21.007/2018. Objeto: Contratação de empresa para Levantamento de Dados primários in loco de agentes comunitários, tais como levantamento de indicadores relacionados ao sexo, nível educacional, estado civil, número de filhos, renda, ocupação, bens e grau de envolvimento das famílias com a Agricultura Familiar para atender os projetos desenvolvidos pela FUNPEA, tendo como vencedora a empresa I&A Serviço de Consultoria e Gestão Ltda - ME, CNPJ nº 21.002.006/0001-78, pelo valor de R\$ 730.000,00.

Belém-PA, 6 de agosto de 2018. JANDIRA PIRES BESSA Presidente da Comissão

# FUNDAÇÃO DE APOIO À SERVIÇOS TÉCNICOS, ENSINO E FOMENTO À PESQUISAS-FUNDAÇAO ASTEF

#### AVISO DE LICITAÇÃO Nº 8/2018 PREGÃO ELETRÔNICO

A Fundação ASTEF, através de seu pregoeiro torna público o procedimento licitatório, na modalidade Pregão Eletrônico, cujo objeto será a contratação de empresa para prestação de serviços de agenciamento de viagens e outros correlatados, pelo valor da taxa de transação, buscando atender as necessidades do Projeto F0102 conforme edital com abertura dia 11/09/2018 às 09:00h no site www.fastef.ufc.br e www.licitacoes-e.com.br.

Fortaleza, 28 de agosto de 2018. SUELANE CRISTINA FERREIRA DE OLIVEIRA SOARES

Presidente da Comissão

# FUNDAÇÃO DE CIÊNCIA, APLICAÇÕES E TECNOLOGIA ESPACIAIS

#### EXTRATO DE CONTRATO

DL Nº 1494/2018

CONTRATADO: D&D SISTEMAS DE INFORMÁTICA LTDA. OBJETO: Serviços de apoio aos Testes de Validação de SW Embarcado. VALOR: R\$ 134.400,00. VIGÊNCIA: Até a conclusão do objeto contratado e a quitação dos respectivos pagamentos, a contar da data de assinatura. ASSINATURAS: 22/08/2018. CONTRATANTE: Josiel Urbaninho de Arruda. CONTRATADO: Daniel de Alencar Andrade Ribeiro. Convênio: COMPSIS/ACDH-SAT

### FUNDAÇÃO CULTURAL E DE FOMENTO Á PESQUISA, ENSINO E EXTENSÃO

#### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 58/2018

A Fundação Cultural e de Fomento à Pesquisa, Ensino, Extensão e Inovação - Fadex, através de seu superintendente, torna pública a aquisição do material de consumo a seguir: REAGENTE ENSAIO CUSTOMIZADO TAQMAN EXPRESSAO GENIC. Fundamento Legal: art. 25, da lei 8.666/93, conforme disposto no art. 26, da lei citada. Justificativa: Atender a necessidade do contrato 011/2016 Desenvolvimento de Vacina com Organismos Vivos Geneticamente Modificados para Leishmanioses - Continuação do Estudo. declaração de inexigibilidade, reconhecida e ratificada em 24/08/2018 pelo Prof. Dr. Livio César Cunha Nunes - Superintendente da Fundação Cultural e de Fomento à Pesquisa, Ensino, Extensão e Inovação - FADEX, CNPJ: 07.501.328/0001-30 - Valor: R\$ 1.386,90 (um mil trezentos e oitenta e seis reais e noventa centavos) - Contratada: LIFE TECHNOLOGIES BRASIL COM. E IND. DE PRODUTOS PARA BIOTECNOLOGIA LTDA, CNPJ n° 63.067.904/0002-35.

LÍVIO CÉSAR CUNHA NUNES Superintendente

### FUNDAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS CIENTÍFICOS E TECNOLÓGICOS -FINATEC

# AVISO DE LICITAÇÃO SELEÇÃO PÚBLICA Nº 62/2018

A FUNDAÇÃO DE EMPREENDIMENTOS CIENTÍFICOS E TECNOLÓGICOS torna público aos interessados a realização de licitação, na modalidade Seleção Pública, por meio de sistema presencial, que tem como objeto contratação de empresa especializada no fornecimento de combustível 24 horas por dia, lavagens da frota de veículos e troca de lubrificantes automotivos por meio de cartões eletrônicos ou magnéticos de abastecimento e monitoramento da frota, conforme especificações do edital. A seleção pública será realizada no endereço: Av. L3 Norte - Edifício Finatec - Asa Norte - Brasília - DF - CEP: 70910-900 - Caixa Postal - 4365 - Campus Darcy Ribeiro, estando o edital disponível exclusivamente no site: www.finatec.org.br. O envio dos envelopes de documentação e propostas iniciará às 08h do dia 29/08/2018 com término às 17h do dia 12/09/2018. Abertura das propostas 14/09/2018 às 10h. Demais informações pelo e-mail selecao@finatec.org.br.

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

# FUNDAÇÃO HOSPITALAR SÃO VICENTE DE PAULO

### AVISOS DE LICITAÇÃO COTAÇÃO PRÉVIA DE PREÇOS Nº 3/2018

A Fundação Hospitalar São Vicente de Paulo, Capelinha - MG, torna público, para conhecimento dos interessados que realizará COTAÇÃO PRÉVIA DE PREÇOS - DIVULGAÇÃO ELETRÔNICA, VIA SICONV, através do Edital nº 003/2018 para Aquisição de Equipamentos Hospitalares, objeto do Convênio 869008/2018, celebrado com o MINISTÉRIO DA SAÚDE. Sendo que o período de recebimento das propostas será do dia 30/08/2018 até às 15:00 horas do dia 11/09/2018. Os interessados deverão acessar o portal do Siconv através do site www.portal.convenios.gov.br no link Acesso Livre / Cotação Prévia de Preços.

### COTAÇÃO PRÉVIA DE PREÇOS Nº 4/2018

A Fundação Hospitalar São Vicente de Paulo, Capelinha MG, torna público, para conhecimento dos interessados que realizará COTAÇÃO PRÉVIA DE PREÇOS, através do Edital nº 004/2018 para Aquisição 01 de Aparelho de Anestesia com Monitor Multiparâmetros, objeto de pactuação recursos do Pro-Hosp Incentivo - Resolução SES/MG nº 5.737, de 17 de maio de 2017. Sendo que o período de recebimento das propostas será do dia 30/08/2018 até às 15:00 horas do dia 11/09/2018. Os interessados deverão acessar o site da Fundação www.fhsvp.com.br ou enviar email para comprasfhsvp@gmail.com.

NICODEMOS EVARISTO CORDEIRO Presidente

# FUNDAÇÃO NORTE RIO-GRANDENSE DE PESQUISA E CULTURA

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10/2018

A FUNPEC torna público para conhecimento dos interessados, que no dia 13/09/2018, às 09h (Horário de Brasília), no site www.comprasnet.gov.br realizar-se-á o Pregão eletrônico de Registro de Preço 010/2018-FUNPEC, cujo objeto é a "Eventual contratação de empresa, especializada em realizar eventos e serviços correlatos, tais como: exposições, locação de auditório, seminários, simpósios, palestras, encontros, coffe-breaks, almoços, hospedagens com padrão de 5 estrelas". Valor estimado: R\$ 4.085.450,00 (Quatro milhões, oitenta e cinco mil, quatrocentos e cinquenta reais). O edital com as demais especificações e detalhes encontra-se à disposição dos interessados, na sede e site da FUNPEC, Campus Universitário, s/n, Lagoa Nova, Natal/RN, em horário comercial. E nos sites: www.comprasnet.gov.br ou www.funpec.br.

Natal-RN, 22 de agosto de 2018. TIAGO VICTOR DA SILVA Pregoeiro

### FUNDAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 25/2018

CONTRATADA: Guidolin Empreendimentos Ltda. ME, CNPJ/MF nº 08.635.220/0001-01, VALOR TOTAL: R\$ 234.650,00. OBJETO: Fornecimento e Instalação de Estufa Agrícola. Vigência: 20/08/2018 até 20/11/2018, nos termos da Lei 8.666/93 e demais alterações.

# FUNDAÇÃO UNIVERSITÁRIA JOSÉ BONIFÁCIO

#### EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO FUJB N°. 22.564-9 - PROC. PAGADOR: 17.679-6 - CONCORRÊNCIA NACIONAL CN FUJB N° 01/2018. CONTRATANTE: Fundação Universitária José Bonifácio - FUJB. CONTRATADO: Quaphil Reformas e Manutenção Predial Ltda-ME., CNPJ: 03.821.435/0001-95. OBJETO: "2ª Etapa - Fase 1 B - da Obra do Projeto "Integração Básico-Clínica: Mais Pesquisa para a Saúde - CCS/UFRJ". VALOR: R\$ 783.178,45 (setecentos e oitenta e três mil cento e setenta e oito reais e quarenta e cinco centavos). FONTE: Convênio Específico 11/2013 (UFRJ X FUJB) . PRAZO: 180 (cento e oitenta) dias a contar da data de sua assinatura. Data da Assinatura: 20 de agosto de 2018.

# EXTRATO DE CONTRATO

PROCESSO FUJB N°. 22.673-4 - PROC. PAGADOR: 19.863-3 - CONCORRÊNCIA NACIONAL CN FUJB N° 02/2018. CONTRATANTE: Fundação Universitária José Bonifácio - FUJB. CONTRATADO: Quaphil Reformas e Manutenção Predial Ltda-ME., CNPJ: 03.821.435/0001-95. OBJETO: " 2ª Etapa - Execução do Prédio III do Centro Nacional de Bioimagens - CENABIO III - UFRJ". VALOR: R\$1.427.214,30 (hum milhão quatrocentos e vinte e sete mil duzentos e quatorze reais e trinta centavos). FONTE: Convênio FINEP 01.16.0007.00 . PRAZO: 270 (duzentos e setenta) dias a contar da data de sua assinatura. Data da Assinatura: 20 de agosto de 2018.

# EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

PROCESSO FUJB N°. 22.819-2 - PROC. PAGADOR N° 20.695-4 - FINEP 0.1.16.0073.00 - IL FUJB GCA N° 046/2018. CONTRATANTE: Fundação Universitária José Bonifácio - FUJB. CONTRATADO: Sigma-Aldrich Brasil Ltda..OBJETO: Fornecimento de material de consumo reagentes para análise proteômicas dos organoides cerebrais, item 5, com Valor total de R\$6.125,00 (seis mil cento e vinte e cinco reais). PRAZO: 60 dias. Lei n° 8666/93, Inciso I do Art. 25. Data Assinatura: 27/08//2018.

# FUNDO GARANTIDOR DE CRÉDITOS

### EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Nos termos dos artigos 16, 17, 18, 19, 20, 22, 29 e 31 do Estatuto Social, ficam convidadas as Instituições Financeiras associadas ao Fundo Garantidor de Créditos - FGC a se reunir em Assembleia Geral Extraordinária, que será realizada no dia 05.09.2018, às 10h30, em 1ª convocação, e, às 11h, em 2ª convocação, no Fundo Garantidor de Créditos - FGC, com sede na Avenida Brigadeiro Faria Lima, nº 201 - 12º andar - Pinheiros, São Paulo, SP, para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: 1. Alteração no Estatuto Social e Regulamento; 2. Eleição de membro titular e membro suplente para o Conselho Consultivo em complemento do mandato 2016/2019. "Maiores informações a respeito das matérias a serem votadas nesta AGE, podem ser obtidas pelas associadas, diretamente, junto à Secretaria do FGC.".

São Paulo, 24 de agosto de 2018. AFONSO SANT'ANNA BEVILAQUA Presidente do Conselho de Administração



# INSTITUTO DE MEDICINA INTEGRAL PROFESSOR FERNANDO FIGUEIRA

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO COTAÇÃO DE PREÇO Nº 35/2018

Modalidade: Convênio nº 797438/2013 - DSEI/BA

A Superintendente de Administração e Finanças do IMIP, no uso de suas atribuições HOMOLOGA, consoante Lei nº 8.666/93 e considerando o que consta nos autos da Cotação, para todos os efeitos

legais. Tendo o seguinte resultado de julgamento de licitação:
Empresa: Gloria Palace Hotel Ltda - CNPJ:
33.800.608/0001-50, Fornecimento de Alimentação (almoço e jantar), valor total de R\$ 2.576.00

> Recife, 28 de agosto de 2018. MARIA SILVIA FIGUEIRA VIDON Superintendente

# INSTITUTO EUVALDO LODI

#### AVISO DE CREDENCIAMENTO IEL Nº 1/2018

O IEL/NRMG torna pública a relação de empresas credenciadas para a prestação dos serviços consultoria, instrutoria e auditoria, em regime de não exclusividade no Estado de Minas Gerais. Empresas credenciadas: 11E Consultoria e Treinamentos LTDA - ME; Profissional: Felipe José Ansaloni Barbosa (Empreendedorismo; Planejamento e Administração Estratégica; Legislação Comercial, Fiscal e Tributária). Ana Paula Paixao Educação Empresarial ME; Profissional: Ana Paula Paixao (Empreendedorismo; Gestão de Pessoas; Marketing e Vendas).

Areté Consultoria Empresarial Ltda - ME; Profissional: Natércia Guimarães Gomide (Educação; Gestão de Pessoas; Gestão do Conhecimento); Carvalho e Erbetta Engenharia e Consultoria; Profissional: Julio Erbetta Neto (Gestão de Projetos; Planejamento e Administração Estratégica; Gestão Administrativa). Célio Henrique de Barros Faria; Profissional: Célio Henrique de Barros Faria (Qualidade; Educação). Clea Gonçalves Consultoria (Profissional: Clea Maria Das Graças Gonçalves (Gestão de Pessoas); Construtora Morais & Lage Ltda - EPP; Profissional: Matheus Henrique de Morais Lage (Edificações Habitacionais -Desempenho; Educação). Drumond Soluções Empresariais; Profissional: Geraldo Eustáquio Andrade Drumond (Associativismo e Liderança; Gestão de Pessoas; Planejamento e Administração Estratégica). FDA Consultoria e RH Ltda; Profissional: Marcos Delgado Alcantarino (Gestão de Pessoas; Inovação e Tecnologia; Marketing e Vendas). Fernandes Associados; Profissional: Vander Lima Fernandes (Legislação Comercial; Fiscal e Tributária). Fernando Silveira Desenvolvimento e Gestão Empresarial Ltda; Profissional: Fernando Sales Silveira (Marketing e Vendas). Gats Consult Ltda; Profissional: Sergio Tadeu de Almeida Giffoni (Planejamento e Administração Estratégica; Gestão de Projetos; Gestão Administrativa). Gere Consultoria Ltda; Profissional: Luiz Fernando Filipe Gelape (Inovação e Tecnologia; Planejamento e Administração Estratégica; Finanças e Custos); Profissional Leandro Oliveira Figueiredo Da Silva (Inovação e Tecnologia; Planejamento e Administração Estratégica; Marketing e Venda). Glb Servicos & Engenharia Ltda; Profissional Geraldo Luis Barbosa (Processo Produtivo; Qualidade); Profissional Leônidas Araújo Fernandes (Processo Produtivo; Organização e Processos). Happen Gestão & Negócios Ltda; Profissional: Waldir Silva Gomes Ribeiro (Empreendedorismo; Marketing e Vendas; Planejamento e Administração Estratégica). IB Consultoria e Gestão Ambiental Eireli ME; Profissional: Irany Maria de Lourdes Braga (Meio Ambiente). Ilton Fiorentini Consultoria de Gestão Empresarial Ltda; Profissional: Ilton Feichas Fiorentini (Gestão de Projetos; Organização e Processos; Planejamento e Administração Estratégica). Instituto de Competências Empresariais Ltda; Profissional: Fernando de Freitas Ferreira Santos (Gestão de Projetos; Organização e Processos). LN&G Consultoria e Treinamento Ltda; Profissional: Luiz Antonio Nolasco dos Santos (Finanças e Custos; Legislação Comercial, Fiscal e Tributária; Planejamento e Administração Estratégica). Nexo-Gestão & Comportamento Ltda; Profissional: Dener Donizeti Pereira da Silva Gestão de Pessoas). Plena Engenharia de Segurança Administração e Serviços Ltda; Profissional: Aparecida de Fátima Oliveira (Empreendedorismo; Marketing e Vendas; Planejamento e Administração Estratégica). TECCONS Consultoria e Gestão de Projetos; Profissional Thiago Silveira Figueiredo Silva (Inovação e Tecnologia; Gestão de Projetos; Empreendedorismo); Profissional Walter Tadeu Figueiredo da Silva (Inovação e Tecnologia;). TRX Gestão e Serviços Ltda - ME; Profissional: Osmar Alves de Oliveira Neto (Finanças e Custos; Marketing e Vendas; Planejamento e Administração Estratégica). Vanucci Consultoria Organizacional e Desenvolvimento Estratégico Ltda; Profissional Renata Coelho Vanucci de Moraes (Associativismo e Liderança; Gestão de Pessoas; Educação); Profissional Gustavo Leandro Vanucci de Moraes (Inteligência Competitiva e Estratégica; Marketing e Vendas; Planejamento e Administração Estratégica). As relações de todas as empresas credenciadas estão disponíveis no endereço http://www7.fiemg.com.br/iel/produto/credenciamento-

> GUSTAVO HENRIOUE PENNO MACENA Superintendente Regional

# INSTITUTO NORDESTE CIDADANIA

### EXTRATO DE RELATÓRIO DE EXECUÇÃO FÍSICA E FINANCEIRA DE TERMO DE PARCERIA Nº 2016/114

Custo do Projeto: R\$ 834.656.417,93 (Oitocentos e trinta e quatro milhões, seiscentos e cinquenta e seis mil, quatrocentos e dezessete reais e noventa e três centavos); Local de realização do projeto: Área de atuação do Banco do Nordeste do Brasil S.A.; Data de assinatura do TP: 24/05/2016; Início do projeto: 01/06/2016; Término: 30/06/2018; Objetivos do projeto: Operacionalização do programa de microcrédito CREDIAMIGO, com base nas estratégias definidas pelo Parceiro Público.

RESULTADOS ALCANÇADOS: METAS E INDICADORES DE AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO				
Itens	Meta p/ o período jun/2016 a jun/2018 (a)	jun/2018	Diferença (b)-(a)	% de Realização
		(b)		(b)/(a)
Valores Desembolsados (Em milhões)	R\$ 16.900,00	R\$ 17.101,62	R\$ 201,62	101,2%
Operações Realizadas	8.740.000	8.560.134	-179.866	97,9%

CUSTO DE IMPLEMENTAÇÃO DO PROJETO - Em R\$ mil (1)					
Categoria de Despesas	Previsto p/ o período jun/2016 a jun/2018 (c)	Realizado no período jun/2016 a jun/2018 Diferença (c) - (f)			Diferença (c) - (f)
		Despesas desembolsadas no período do TP	Provisão de Férias e 13º Salário (e)	Total $(f) = (d) + (e)$	
		2016/114 (d)			
Despesas de Pessoal	726.790,06	574.887,76	13.732,57	588.620,33	138.169,73
Despesas de Capacitação de Emprega-	8.457,05	5.517,47	-	5.517,47	2.939,58
dos					
Despesas com Capacitação de Clientes	1.447,89	2,51	-	2,51	1.445,38
Despesas Administrativas	97.961,42	75.688,64	-	75.688,64	22.272,78
Total	834.656,42	656.096,38	13.732,57	669.828,95	164.827,47

(1) Do valor total previsto de R\$ 834.656.417.93 para o período de junho/2018, o valor solicitado de repasse ao Parceiro Público foi de um total de R\$ 669.811.848.59. Deste total, R\$ 656.096.379.54 refere-se a valores desembolsados relacionados à despesa do período e R\$ 13.732.571,30 refere-se a valores provisionados de 13° e Férias competentes ao período do termo de parceria, que somente serão repassados ao INEC no decorrer do segundo semestre de 2018, quando ocorrer do despesas, que são: R\$ 8.731.686,30 referentes à provisão de 13° salário e R\$ 5.000.885,00 referente provisão de ferias.

O saldo de disponibilidades do Termo de Parceria é resultado do valor de repasses solicitados (R\$ 669.811.848,59), adicionado dos rendimentos líquidos e créditos diversos (respectivamente, R\$ 690.008,10 e R\$ 3.065.992,91), deduzido das despesas realizadas no período (R\$ 669.828.950,84) e deduzido dos débitos diversos (R\$ 583.769,02). Portanto, o saldo do projeto disponível nas contas correntes específicas do Termo de Parceria, conforme extratos bancários, é de R\$ 3.155.129,74.

Nome da OSCIP: Instituto Nordeste Cidadania; Endereço: Av. Dr. Silas Munguba, nº 3.500, Itaperi; Cidade: Fortaleza UF: CE CEP: 60.714-502. Tel.: (85) 3209-9200 Fax: (85) 3289-2000; E-mail: comunicacao@inec.org.br; Nome do responsável pelo projeto: Stelio Gama Lyra Junior. Cargo/Função: Diretor Presidente.

RELATÓRIO DE AUDITORES INDEPENDENTES REFERENTE A REVISÃO DO ENCERRAMENTO DO TERMO DE PARCERIA DO CREDIAMIGO (Contrato 2016/114).

Ao Presidente do

INSTITUTO NORDESTE CIDADANIA - INEC

Fortaleza-CE

Em conformidade com nossos exames aos livros, processos e documentos contábeis do período de janeiro à junho 2018, correspondente ao termo de parceria CREDIAMIGO (Contrato 2016/114), atestamos pela regularidade das contas do INSTITUTO NORDESTE CIDADANIA - INEC, entretanto ressaltamos quanto a necessidade da implementação de melhorias nos controles internos existentes, tendo em vista algumas deficiências detectadas no decorrer de nossos trabalhos e, que foram objeto de menção neste relatório.

Em nossa revisão foi conduzida de acordo com as normas de auditoria aplicáveis no Brasil e comprenderam:

a)O planejamento dos trabalhos considerando a relevância dos saldos, o volume das transações e o sistema contábil e de controles internos da entidade; b)A constatação, com base em testes, das evidencias e dos registros que suportam os valores e as informações contábeis divulgadas;

c)A avaliação das práticas e das estimativas contábeis mais representativas adotadas pela Administração da Instituição.

Considerando o escopo do trabalho definido acima, em nossa opinião, as informações contábeis apresentam adequadamente, em todos os aspectos relevantes, a posição patrimonial e financeira do INSTITUTO NORDESTE CIDADANIA - INEC, em 30 de junho de 2018, considerando o Termo de Parceria CREDIAMIGO (Contrato 2016/114).

Para fins de identificação, o balancete apresentado em 30 de junho de 2018 referente Termo de Parceria CREDIAMIGO (Contrato 2016/114) apresenta os seguintes saldos:

Repasses realizados do termo de parceria

Contas a receber (provisões trabalhistas)

645 237 24.575 669 812 164.844 834.656

Total não realizado termo de parceria (estorno contábil) Total do termo de parceria (Contrato 2016/114)

O alcance de uma revisão é significativamente menor do que o exame de auditoria sobre as demonstrações contábeis a findar em 31 de dezembro de 2018 e, consequentemente, caso tivéssemos aplicado procedimentos adicionais ou realizado uma auditoria completa de acordo com as normas de auditoria aplicáveis no Brasil (NBC TAS), outros assuntos poderiam ter vindo ao nosso conhecimento, os quais teriam sido relatados.

Fortaleza/CE, 20 de agosto de 2018 BDO RCS AUDITORES INDEPENDENTES S/S CRC 2 CE 001465/F-4

ISSN 1677-7069

JAIRO DA ROCHA SOARES Contador CRC 1 SP 120458/O-6 -

TIAGO DE SÁ BARRETO BEZERRA
Contador CRC CE 024436/O-5
INSTITUTO NORDESTE CIDADANIA - INEC
Manifestação do Conselho Fiscal do INEC sobre o
Relatório dos Auditores Independentes emitido pela Empresa BDO
RCS Auditores Independentes SS

Conselho de Administração do Instituto Nordeste Cidadania

Av. Dr. Silas Munguba, nº 3.500, Itaperi, CEP 60714-502 - Fortaleza (CE)

Nesta

Senhores Conselheiros,

Em atendimento ao previsto nos artigos 34 e 35, Capítulo VIII, do Estatuto Social do INEC, este Conselho Fiscal, em reunião ocorrida nesta data, procedeu à análise e aprovação das Demonstrações Contábeis e Financeiras relativas ao período de 1º de janeiro a 30 de junho de 2018.

Diante do Relatório dos Auditores Independentes emitido pela Empresa BDO RCS Auditores Independentes SS, em 20/08/2018, que expressa opinião de que as referidas informações contábeis apresentam adequadamente, em todos os aspectos relevantes, a posição patrimonial e financeira do INSTITUTO NORDESTE CIDADANIA - INEC em 30 de junho de 2018, como também o Termo de Parceria CREDIAMIGO (contrato 2016/114), o Conselho Fiscal emite a sua concordância quanto à adequação dos documentos analisados e orienta que todas as recomendações constantes da Carta de Controles Internos, também emitida pela Empresa BDO, em 20/08/2018, sejam efetivamente implementadas.

Fortaleza-CE, 22 de agosto de 2018. JOSÉ FERREIRA CHAGAS Conselheiro Fiscal

Gildete Mesquita Ribeiro CONSELHEIRA FISCAL JORGE LUIZ FONSECA DE SANT'ANNA Conselheiro Fiscal

### MÚTUA-RS - CAIXA DE ASSISTÊNCIA DOS PROFISSIONAIS DO CREA-RS

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Instrumento: extrato do terceiro termo aditivo ao contrato nº 55/2015. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato nº 055/2015, referente a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de acesso permanente, dedicado e exclusivo, entre a rede local da contratante e a rede internet. Contratante: Caixa de Assistência dos Profissionais do CREA/RS. Contratada: América Net Ltda. Data de assinatura: 01 de agosto de 2018. Vigência: de 26 de agosto de 2018 a 25 de agosto de 2019. Legal: Lei nº 8.666/93

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Instrumento: extrato do terceiro termo aditivo ao contrato nº 52/2015. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato nº 052/2015, referente a contratação de empresa prestadora de Serviço Telefônico Fixo Comutado - STFC nas modalidades local, longa distância nacional LDN (intra-regional e inter-regional). Contratante: Caixa de Assistência dos Profissionais do CREA/RS. Contratada: América Net Ltda. Data de assinatura: 01 de agosto de 2018. Vigência: de 05 de agosto de 2018 a 04 de agosto de 2019. Legal: Lei nº 8.666/93.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 54/2015 Instrumento: extrato do terceiro termo aditivo ao contrato nº 54/2015. Objeto: prorrogação do prazo de vigência do contrato nº 54/2015, referente a contratação de empresa prestadora de serviço telefônico para fornecimento, configuração e manutenção de telefone DDG, prefixo 0800. Contratante: Caixa de Assistência dos Profissionais do CREA/RS. Contratada: América Net Ltda. Data de assinatura: 01 de agosto de 2018. Vigência: de 05 de agosto de 2018 a 04 de agosto de 2019. Legal: Lei nº 8.666/93.

# ORGANIZAÇÃO DAS NAÇÕES UNIDAS PARA A EDUCAÇÃO, A CIÊNCIA E A CULTURA -REPRESENTAÇÃO NO BRASIL

#### **EXTRATOS DE CONTRATOS**

PROJETO 914BRZ4017

Projeto de Cooperação Técnica Internacional IPHAN/UNESCO Contrato Nº CLT 654/2018 firmado no dia 13/08/2018, entre o Projeto 914BRZ4017, como CONTRATANTE e Luiz Caio Ávila Diniz como CONTRATADO, portador do CPF: 602.166.461-20. Objeto do contrato: Contratação de serviços especializados de consultoria para elaboração de documentos técnicos de análises de custos e quantidades relativas a obras de restauro de edificações em sítios históricos protegidos contemplados pelo PAC Cidades Históricas no grupo das cidades do escopo A. Vigência do contrato: 13/08/2018 a 13/08/2019. Valor do contrato: R\$ 162.500,00.

Contrato Nº CLT 656/2018 firmado no dia 13/08/2018, entre o Projeto 914BRZ4017, como CONTRATANTE e Ricardo Fakhouri como CONTRATADO, portador do CPF: 186.684.648-50. Objeto do contrato: Contratação de serviços especializados de consultoria para elaboração de documentos técnicos de análises de custos e quantidades relativas a obras de restauro de edificações em sítios históricos protegidos contemplados pelo PAC Cidades Históricas no grupo das cidades do escopo B. Vigência do contrato: 13/08/2018 a 13/08/2019. Valor do contrato: R\$ 162.500,00.

### PARTIDO NACIONAL CORINTHIANO

### ESTATUTO DO PARTIDO NACIONAL CORINTHIANO

Primeira Alteração Do Estatuto Do Partido Nacional Corinthiano. Capítulo I - Do Partido, Dos Objetivos, Da Sede E Símbolos

Art.1°- O Estatuto originário do PARTIDO NACIONAL CORINTHIANO - PNC, pessoa jurídica de direito privado constituído na forma de partido político, registrado sob nº 0000007211 e arquivado sob nº 0000088213, perante o 2º Oficio de Registro de Pessoas Jurídicas de Brasília/DF, fica alterado com relação à definição da estrutura interna, organização e funcionamento do Partido, nos termos do art. 17 da Constituição Federal, bem como, do Partido, nos termos do art. 17 da Constituição Federal, bem como, no que couber, pela legislação federal infraconstitucional em vigor. § 1º - O PARTIDO NACIONAL CORINTHIANO utilizará a forma "PNC" como denominação abreviada, a teor do que dispõe o artigo 15 da Lei nº 9.096/95.§ 2º - O PNC não representa o Sport Club Corinthians Paulista ou qualquer de seus dirigentes. Art. 2º O PNC terá duração indeterminada, com sede e foro na capital da República (Parsilia/DE) a decenvolverá sues etividades em gualquer parte do (Brasília/DF) e desenvolverá suas atividades em qualquer parte do Território Nacional com foco no cumprimento de seus objetivos e atendimento ao seu Manifesto, Programa e Estatuto. Parágrafo único - As sedes partidárias dos Diretórios do PNC em todo o País deverão ter, obrigatoriamente, a Bandeira Nacional, do Estado e do PNC. Art. 3º - O PNC foi inspirado no ethos corinthiano, está fundamentado nos princípios básicos do Esporte, Saúde e Educação e tem como objetivos: I - a participação em eleições livres e democráticas, a fim de promover valores patrióticos, através da ação política de seus representantes e filiados, resguardando a soberania nacional, o regime democrático, o pluripartidarismo e os direitos fundamentais insculpidos na Constituição da República Federativa do Brasil; II - a defesa de uma administração ética do patrimonio público, do meio ambiente ecologicamente equilibrado em todas as suas formas, da vida, da família e da sociedade, ancorada nos pilares da dignidade da pessoa humana, do desenvolvimento sustentável do equilíbrio social, econômico e da diversidade cultural para assegurar o bem-estar das presentes e futuras gerações; III - a promoção dos valores democráticos e de luta progressista popular por acessos e direitos de toda a sociedade brasileira; IV - a oposição às políticas que beneficiam o capital, em detrimento ao interesse dos trabalhadores, bem como a qualquer ação política de viés machista, racista e homofóbico; V - a valorização e participação na luta contra a nomotolico; V - a valorização e participação na luta contra a corrupção no Brasil; VI - a adoção de postura independente em relação a qualquer governo; VII - a promoção das reformas necessárias na gestão do Estado; VIII - a valorização do pleno exercício da cidadania; Art. 4º- O PNC tem como símbolos: a) Lema: "JUNTOS SOMOS FORTES!" b) Bandeira: Preta ou branca com o emblema centralizado; c) Emblema: O punho cerrado. CAPÍTULO II - DA FILIAÇÃO PARTIDÁRIA E DOS DIREITOS E DEVERES DOS FILIAÇÃO PARTIDARIA E DOS DIREITOS E DEVERES DOS FILIADOS Art. 5º - Todo cidadão brasileiro na plenitude de seus direitos políticos poderá se filiar ao PNC, desde que manifeste expressa concordância com o Manifesto, o Programa e o Estatuto. Art. 6º - A filiação ao PNC será requerida e comprovada a Estatuto. por meio eletrônico, através de ficha de filiação partidária disponibilizada no sítio eletrônico do Diretório Nacional PNC, contendo obrigatoriamente: I - a qualificação completa do requerente com CPF e o Número do Título Eleitoral e eventuais informações complementares; II - manifestação expressa de concordância do requerente com todas as disposições previstas no Manifesto, no Programa e no Estatuto do PNC; Parágrafo único - Todos os pedidos de filiação devem ser encaminhados para a Presidência do Diretório Nacional do PNC. Art. 7º - Serão indeferidos os pedidos de filiação de qualquer eleitor que manifeste conduta considerada incompatível com os ideais e princípios do PNC. § 1º - O indeferimento pode se dar de oficio pela Presidência do Diretório Nacional, de forma fundamentada, assegurado o direito de ampla defesa e contraditório ao requerente; § 2º - Qualquer filiado poderá impugnar o pedido de filiação por meio de requerimento eletrônico dirigido ao Diretório Nacional, sendo o pedido processado com ciência do eleitor requente

da filiação, assegurando o exercício da ampla defesa e contraditório, no prazo de 3 (três) dias corridos. O Diretório Nacional decidirá sobre a impugnação e o pedido de filiação no prazo de 10 (dez) dias, por maioria simples, após o recebimento ou não, da contestação. Art. 8º - O cancelamento da filiação se dará através de comunicado eletrônico ao Diretório Nacional, ou ainda, imediatamente, nos seguintes casos: I - Suspensão ou perda dos direitos políticos, por sentença transitada em julgada; II - Por desligamento voluntário, na forma da lei; III - Expulsão decorrente de processo disciplinar assegurada a ampla defesa, o contraditório e o devido processo legal; IV - Filiação a outro partido. Art. 9º - Os filiados do PNC, desde que em dia com todas as suas obrigações partidárias, terão os seguintes direitos: I - Participar das Convenções partidárias, votar e ser votado para os órgãos de direção Nacional, Estadual, Distrital e Municipal na forma deste Estatuto; II - Concorrer aos cargos eleitorais sob a legenda do PNC; III - Ser indicado pelo Partido para exercer cargo na administração pública direta ou indireta desde que possua capacidade técnica ou profissional adequada; IV - Dirigir-se a qualquer órgão partidário para manifestar sua opinião, solicitar informações sobre assuntos do interesse do Partido ou denunciar irregularidades; V - Receber tratamento com urbanidade e independentemente da sua condição socioeconômica, de gênero, cor, raça, idade, estado e capacidade civil, religiosa ou sexual; VI - Ter acesso diferenciado aos portais eletrônicos criados e mantidos pelo Diretório Nacional do Partido. Art. 10 - São deveres dos filiados: I o Programa e o Estatuto do PNC e seguir as diretrizes estabelecidas pelo Diretório Nacional; II - Zelar pelo devido cumprimento deste Estatuto e das normas devidamente instituídas pelo PNC; III - Manter conduta pessoal, profissional, política e de urbanidade compatível com os princípios éticos e programáticos do PNC, particularmente no exercício do mandato eletivo e de funções públicas; IV - Acatar as orientações e deliberações dos órgãos diretivos do PNC; V - Pagar, mesmo que cumulativamente, todas as espécies de contribuições obrigatórias estabelecidas neste Estatuto e participar das campanhas de arrecadação de fundos do Partido; VI - Preservar a boa imagem partidária não contribuindo com ações ou palavras que venham a prejudicar o nome e/ou a imagem do PNC e de suas instâncias diretivas; VII - Participar das atividades do Partido, difundir as ideias e propostas partidárias, fazer campanhas eleitorais e votar nos candidatos homologados nas convenções partidárias, observado o cumprimento das diretrizes partidárias para cada eleição; VIII -Renunciar, imediatamente, ao mandato eletivo, cargo ou função da administração pública direta ou indireta, no caso de desligamento do PNC; IX - Emitir voto sobre questões submetidas à consulta partidária pelas instâncias de direção partidária; X - Comparecer, quando convocado, para prestar esclarecimentos sobre fatos em procedimentos disciplinares; XI - Prestar informações fidedignas ao Partido; e, XII - Obedecer aos seguintes princípios de procedimento: a) primar pelo cumprimento da palavra dada em toda e qualquer manifestação de compromisso partidário, mesmo que verbal; b) agir com integridade e dignidade nos atos partidários de qualquer espécie; c) posicionar-se com sinceridade nas suas manifestações; d) zelar pela modéstia, simplicidade, moderação e discrição nos atos partidários; e) manter a submissão e obediênçia às normas e aos órgãos de administração partidária; CAPÍTULO III - DA FIDELIDADE E DA DISCIPLINA PARTIDÁRIA, DAS SANÇÕES E DO PROCESSO DISCIPLINAR Art. 11 - Os filiados ao PNC, inclusive os detentores de mandato eletivo, deverão cumprir a posição partidária definida pelo Diretório Nacional. §1º - A posição partidária será considerada obrigatória e vinculante em todos os votos e condutas individuais dos filiados ao PNC, inclusive os detentores de mandato eletivo nas suas atuações em qualquer esfera de Poder. §2° - A inobservância da posição partidária constitui violação ao dever de fidelidade. Art. 12 - O filiado eleito pelo PNC para exercer mandato eletivo junto ao Poder Executivo ou Legislativo que venha desfiliar-se, em período anterior ou posterior da sua posse, comete ato grave de infidelidade partidária e, consequentemente, fica obrigado ao pagamento de "Indenização Compensatória" correspondente à 10% (dez por cento) dos proventos/remuneração, calculados considerando o período compreendido entre a data da desfiliação e a data final do mandato eletivo. § 1º - A "Indenização Compensatória" deverá ser quitada pelo trânsfuga junto ao Diretório Nacional, no prazo de até 30 (trinta) dias de sua desfiliação. § 2º - Na hipótese de ser reconhecida difidelidade partidaria do trânsfuga pela Justiça Eleitoral, com a determinação de posse do suplente do Partido, os valores da "Indenização Compensatória", serão calculados considerando o período compreendido entre a data do reconhecimento e a data da posse do respectivo suplente. § 3º - As normas contidas no caput e parágrafos do presente artigo aplicam-se aos suplentes de mandato eletivo filiados ao PNC, mesmo em expectativa de assunção ao mandato eletivo. Art.13 - Configura indisciplina partidária: I - A violação do Estatuto, do Programa Partidário ou do Manifesto, bem como de qualquer outro ato normativo editado pelo PNC e das decisões emitidas pelos Diretórios nos limites de suas competências, bem como a violação continuada ou repetida dos deveres do filiado; II - A condenação transitada em julgado por ato de improbidade, de violação ética ou de quebra de decoro no exercício do mandato ou função pública; III - A obstrução ao funcionamento de qualquer órgão de administração partidária; IV - A omissão no cumprimento de obrigações inerentes a cargo ou função em órgão de administração partidária; V - A formulação de denúncias sabidamente infundadas contra outros filiados do PNC; VI - O não pagamento ou atraso por 3 (três) meses consecutivos de qualquer contribuição partidária obrigatória; VII - A renúncia a mandato eletivo durante o seu curso para concorrer a cargo diverso, ou para assumir ministério, secretaria ou cargo de confiança no Poder Executivo, sem a aprovação prévia e escrita do Diretório Nacional; VIII - A violação ao dever de sigilo e confidencialidade dos atos e comunicações partidários, nos casos



em que tais condições tenham sido previstas como obrigatórias; IX -A prática de atos que visem difamar a imagem ou reputação do PNC, seus filiados, mandatários de Poder ou não, seus candidatos ou dirigentes. Art. 14 - São sanções disciplinares aplicáveis aos Diretórios: I - Advertência, por indisciplina partidária, negligência ou omissão; II - Intervenção, com prazo determinado, nos casos de desobediência ao Estatuto, ao Programa ou ao Programa Partidário, à qualquer outro ato normativo editado pelo PNC e às decisões emitidas pelos Diretório Nacional; III - Dissolução ou destituição, nos casos de divergências graves e insanáveis com os demais Diretórios; Art. 15 - São sanções disciplinares aplicáveis aos filiados: I - Advertência reservada ou pública, nos casos da primeira infração aos deveres de disciplina partidárias; II - Multa, nos em resoluções expedidas pelo Diretório Nacional; III - Suspensão dos direitos de filiado por tempo determinado, nos casos de reincidência de infrações ou de conduta anteriormente apenada com advertência; IV - Destituição de função em órgão de administração partidária, conforme a gravidade da infração, a critério da maioria absoluta dos membros do órgão julgador competente; V - Inabilitação para candidatar-se a cargo eletivo pelo PNC, no caso das infrações definidas como infidelidade partidária neste Estatuto e na hipótese de reiterado descumprimento ao Estatuto, ao Programa ou ao Manifesto Partidário e à qualquer outro ato normativo editado pelo PNC; VI - Perda da liderança de bancada, nos casos de infidelidade partidária definidos neste Estatuto; VII - Expulsão, com cancelamento da filiação partidária, nos casos de: a) voluntária e grave ao Estatuto, ao Programa ou ao Manifesto Partidário ou à qualquer outro ato normativo editado pelo PNC; b) Perda punitiva do mandato eletivo junto ao Poder Executivo ou Legislativo; c) Renúncia a mandato eletivo junto ao Poder Executivo ou Legislativo depois de instaurado o processo disciplinar que objetive sua cassação; d) Prática de atos que tenham causado dano material ou moral ao PNC; e) Prática de infidelidade partidária na forma do artigo 11 deste Estatuto. §1º - A pena do inciso II poderá ser aplicada cumulativamente com quaisquer das demais, conforme a tipicidade das infrações e sua gravidade. §2º - As penas de suspensão e perda da liderança de bancada poderão ser aplicadas em caráter liminar, quando houver. a) suficiência de evidências da ocorrência e autoria; ou b) risco de dano grave e de difícil reparação à imagem e reputação do PNC. Art. 16 - O processo disciplinar será regulamentado em resolução expedida pelo Diretório Nacional, observadas as seguintes garantias: I - Intimação pessoal do investigado, por mensagem eletrônica via internet (e-mail) remetidas ao último endereço cadastral fornecido pelo filiado, com descrição escrita do fato que lhe é atribuído, indicação das penas a que estará sujeito e do prazo de 10 (dez) dias úteis para a apresentação da defesa escrita, se outro não for fixado em resolução normativa do Diretório Nacional; II - Direito de produção das provas pertinentes aos fatos controvertidos; III - Julgamento colegiado, pelo voto de 50% (cinquenta por cento) mais 1 (um) dos integrantes do órgão sancionador; IV - Direito de recurso no prazo mínimo de 05 (cinco) dias úteis, se outro não for fixado por resolução do Diretório Nacional; V - Efeito suspensivo dos recursos, nos casos em que o relator nomeado o admitir, com fundamento em risco de dano irreparável, cumulado com plausibilidade de provimento do recurso; VI - Celeridade no julgamento dos recursos, que deverão ser julgados no prazo máximo de 30 (trinta) dias, sob pena de se configurar omissão disciplinar do membro do órgão sancionador que der causa ao retardamento. §1º - O processo disciplinar terá início mediante requerimento fundamentado de qualquer filiado que esteja na plenitude de seus direitos partidários, ou por iniciativa do próprio Diretório ou da Comissão de Ética e Disciplina Partidária Nacional, excetuadas as previsões específicas deste Estatuto. §2° - Quando o processo disciplinar tiver por objeto conduta de Diretório Municipal o requerimento deverá ser dirigido pelo filiado ao Diretório Estadual do território, que também terá competência para apuração da conduta e aplicação da sanção por iniciativa própria. §3° - Quando o processo disciplinar tiver por objeto conduta de Diretório Estadual Distrito Federal, o requerimento deverá ser dirigido pelo filiado ao Diretório Nacional que também terá competência para apuração da conduta e aplicação da sanção por iniciativa própria. processo disciplinar que tiver por objeto conduta do Diretório Nacional só poderá ser instaurado por requerimento de iniciativa de 50% (cinquenta por cento) mais 01 (um) dos Diretórios Municipais e Estaduais somados em reunião que tenha quórum de 75% (setenta cinco por cento) dos votos de todos os Diretórios Estaduais e Municipais, que deverá ser dirigido à Comissão de Ética e Disciplina Partidária Nacional que terá competência para apuração da conduta e aplicação da sanção. Art. 17 - As sanções partidárias por ato de infidelidade serão processadas e decididas pelo Diretório Nacional. - Os filiados em exercício de mandato eletivo e aqueles que forem Ministros de Estado, ocupantes de cargos comissionados de primeiro e segundo escalão do governo federal e membros do Diretório Nacional, somente poderão ser processados por ato de indisciplina pelo Diretório Nacional. §2º - Os filiados em exercício de mandato eletivo de deputados estaduais e seus suplentes, e, ainda aqueles que forem ocupantes de cargos comissionados de primeiro escalão nos governos Estaduais e do Distrito Federal, somente poderão ser processados por ato de indisciplina pelo Diretório Estadual. §3º - Nos demais casos, inclusive os filiados em exercício Estadual. §3º - Nos demais casos, inclusive os filiados em exercício de mandato eletivo de Vereadores, o julgamento dos respectivos procedimentos por ato de indisciplina serão processados pelo Diretório Municipal correspondente ao domicílio eleitoral do filiado, com exceção dos procedimentos instaurados pela Comissão de Ética e Disciplina Partidária Nacional. §4º - Os recursos serão dirigidos ao Diretório Estadual, em caso de sanção aplicada por Diretório Municipal, e ao Diretório Nacional no caso de sanção aplicada por Diretório Estadual ou do Distrito Federal. CAPITULO IV - DA GESTÃO PARTIDÁRIA E DOS ÓRGÃOS DO PARTIDO Art. 18 -A administração partidária se exercerá pela ação conjunta e

ordenada dos seguintes órgãos: I - Convenção Nacional. Convenções Estaduais e Distrital e Convenções Municipais; II - Diretório Nacional, Diretórios Estaduais e Distrital e Diretórios Municipais; III - Comissões Provisórias Nacional, Estaduais e Distrital e Municipais, quando houver. Parágrafo único - O PNC, assim como seus filiados que forem escolhidos em convenções para candidatar-se a cargo eletivo e os eleitos pelo PNC para exercer mandato eletivo junto ao Poder Executivo ou Legislativo contarão obrigatoriamente com os seguintes órgãos de apoio e controle: a) Fundação Juan Moreno; b) Comissão de Apoio ao Candidato; c) Comissão de Apoio ao Mandatário; d) Comissões de Ética e Disciplina Partidária Nacional; e) Bancadas Parlamentares; f) Conselhos Fiscais. SEÇÃO I -CONVENÇÃO NACIONAL Art. 19 - As Convenções Nacionais ocorrerão ao menos uma vez por ano, ordinariamente e, sempre que necessário, de modo extraordinário. Parágrafo único - Caberá ao Presidente do Diretório Nacional convocar e presidir as Convenções Nacionais ordinárias e extraordinárias que serão secretariadas pelo Secretário Nacional Administrativo e registradas em atas cujo modelo deverá ser retirado do sítio eletrônico do Partido (Diretório Nacional), devendo ser devolvida devidamente preenchida e assinada, na forma eletrônica (digitalizada), no prazo de 24 (vinte e quatro) horas da sua retirada. Art. 20 - Terão direito a voto nas onvenções Nacionais os membros do Diretório Nacional e os Presidentes dos Diretórios Estaduais e Distrital, que estejam em dia com suas contribuições partidárias. Parágrafo único - A equivalência Convenções Nacionais corresponderá: Presidente: voto de Minerva apenas em casos de empate na votação; b) Do Vice-Presidente e de cada um dos Secretários: um voto para cada; c) Dos Conselheiros do Diretório Nacional: um voto para o colegiado; d) Dos Presidentes dos Diretórios Estaduais e Distrital um voto para o colegiado. Art. 21 - Compete à Convenção Nacional: I - votar as contas do Diretório Nacional; II - escolher os candidatos a cargos eletivos do Poder Executivo Federal, que concorrerão sob a legenda do PNC, nos prazos previstos pela legislação eleitoral; III decidir sobre coligações e alianças partidárias em âmbito federal, estadual, distrital ou municipal; IV - aprovar alterações no Estatuto e no Programa Partidário; V - aprovar a dissolução, incorporação ou fusão do PNC; VI - eleger os membros do Diretório Nacional; Art. 22 - A Convenção Nacional se reunirá ordinariamente a cada 12 (doze) meses e extraordinariamente por convocação do Presidente do Diretório Nacional, por iniciativa deste ou a requerimento de todos os Presidentes dos Diretórios Estaduais e Distrital. Parágrafo único -A convocação das Convenções de quaisquer espécie serão feitas por publicação em Diário Oficial ou convocação pessoal, por qualquer meio de comunicação escrito (material ou eletrônico) dos filiados titulares de direito à voto, com antecedência de 05 (cinco) dias úteis. SEÇÃO II - DIRETÓRIO NACIONAL Art. 23 - O Diretório Nacional será constituído por: 1 (um) Presidente Nacional, 1 (um) Vice-Presidente Nacional; 1 (um) Secretário Nacional Vice-Presidente Nacional; 1 (um) Secretário Nacional Administrativo; 1 (um) Secretário Nacional de Finanças, 1 (um) Secretário Nacional de Assuntos Institucionais; 1 (um) Secretário Nacional de Assuntos Jurídicos; 4 (quatro) Secretários Nacionais Adjuntos e quantos Conselheiros forem necessários à consecução dos objetivos do PNC. § 1° - Os dirigentes escolhidos para o Diretório Nacional antes da homologação deste Estatuto pelo Poder Judiciário Eleitoral estarão automaticamente confirmados para os cargos do Diretório Nacional para exercício de mandato por 08 (oito) anos contados da homologação do pedido de registro deste Estatuto perante a Justiça Eleitoral, feitas as equivalências necessárias. § 2º -Nos casos de vacância de cargo do Diretório Nacional serão os mesmos preenchidos por filiado escolhido livremente pelo Presidente. § 3° - À critério da Presidência do Diretório Nacional serão escolhidos os Conselheiros que comporão o mesmo, podendo haver substituição destes ou de qualquer membro do atual Diretório Nacional, até 03 (três) meses após o registro do Estatuto perante a Justiça Eleitoral. § 4º - O mandato dos membros do Diretório Nacional, após encerrado o prazo previsto no § 1º deste artigo, terá a duração de 8 (oito) anos, permitida a reeleição. § 5º - Qualquer membro do Diretório Nacional poderá ser contratado para prestar serviço ao partido com remuneração autônoma, e/ou com vínculo empregatício, em qualquer circunscrição. Art. 24 - São condições de elegibilidade aos cargos do Diretório Nacional: I) Para cargos de Presidência e Vice-presidência: a) contar com mais de 35 anos de idade e seis anos de filiado, respeitando as demais exigências deste estatuto; b) ter exercido cargo diretivo em Diretório Estadual por ao menos um mandato. II) Para os demais cargos: a) contar o candidato com mais de 25 anos de idade e um ano de filiado, respeitando os demais critérios deste estatuto; b) Ter exercido cargo diretivo em Diretório Estadual por qualquer período. Art. 25 - Compete ao Diretório Nacional: I - em caso de vacância do cargo elaborar a lista de candidatos a membro do Diretório Nacional; II - dar cumprimento ás deliberações das Convenções Nacionais e zelar para que este Estatuto seja respeitado e posto em prática por todos os filiados; III - emitir as resoluções normativas vinculantes e interpretativas, bem como editar a alterar qualquer outro ato normativo do PNC que possibilitem e assegurem o cumprimento dos seus objetivos estatutários em todo o território nacional respeitadas as peculiaridades regionais; IV - definir e alterar o modelo de Termo de Compromisso Partidário e as indicações de conteúdo mínimo do Compromisso de Gestão e de Atuação Legislativa a serem assinados pelos candidatos a cargos do Poder Executivo e Legislativo sob a legenda do PNC; V - fiscalizar e exigir o cumprimento do termo de Compromisso Partidário, do Compromisso de Gestão e do Compromisso de Atuação Legislativa pelos candidatos e mandatários eleitos: VI - nomear os dirigentes, definir, supervisionar e impulsionar as atribuições e metas dos Órgãos de Apoio e Controle do PNC; VII - manter a escrituração contábil e elaborar anualmente as contas do PNC a serem apresentadas à Convenção Nacional e aos tribunais eleitorais; VIII - elaborar as contas de campanha eleitorais nacionais do Partido, para apresentação à Convenção Nacional e aos

Diário Oficial da União - Secão 3

tribunais eleitorais; IX - gerir o patrimônio do PNC; X - aprovar, após manifestação do Conselho Fiscal, o orçamento, o balanço financeiro e patrimonial dos Diretórios Estaduais e do Distrito Federal; XI - julgar, em competência originária os processos disciplinares instaurados contra os Diretórios Estaduais, integrantes de Órgãos de Apoio e Controle, e contra os filiados que exerçam mandato eletivo federal, e aplicar as respectivas decisões e sanções; XII - julgar os recursos interpostos contra decisões dos Diretórios Estaduais e contra os pareceres da Comissão de Ética e Disciplina Partidária Nacional; XIII - estabelecer limites e parâmetros para gastos de campanhas eleitorais; XIV - aprovar os limites e parâmetros para gastos de campanhas eleitorais estaduais ou municipais, propostos pelos Diretórios Estaduais; XV - deliberar a distribuição e aplicação das cotas e recursos do Fundo Especial de Assistência Financeira aos Partidos Políticos; XVI - aprovar as contas dos Diretórios Estaduais; XVII - determinar a atuação dos Órgãos de Apoio; XVIII - propor e definir as coligações e alianças partídárias; XIX - elaborar o Regimento Interno, Resoluções e o Código de Conduta do PNC; XX - decidir, em votação conjunta com os mandatários do PNC eleitos para o legislativo e executivo federal, as propostas de definição da opção obrigatória e vinculativa de voto a ser proferido pelos mandatários em determinadas matérias: XXI nomear o líder da bancada legislativa eleita pelo PNC, ouvido o titular de mandato majoritário que tenha sido eleito polo PNC, quando for o caso; XXII - decidir as questões controversas residuais, de repercussão e interesse nacional, cuja competência não esteja expressamente prevista neste Estatuto; XXIII - determinar a intervenção nos Diretórios e Órgãos de administração partidária dos Estados, do Distrito Federal e dos Municípios, ou a dissolução deles nos casos de grave desvios de conduta e na forma prevista neste Estatuto; XXIV - organizar e promover a comunicação, informação, divulgação e promoção institucional do PNC perante os filiados e a população em geral, por meio de correspondência direta, imprensa falada, escrita, radiofônica, Televisiva, sítio eletrônico e mídias sociais; XXV - escolher os membros dos Diretórios Estaduais, Distrital e Municipais a partir da lista de candidatos aprovada nas respectivas convenções, ou diretamente em caso de vacância do cargo a menos de 12 (doze) meses do término do mandato; XXVI exercer o direito de veto de filiados à candidatura de cargos eletivos estaduais e municipais sob legenda do PNC; XXVII - apreciar os pedidos de filiação partidária e intervir, quando necessário, nos registros dos candidatos filiados ao PNC à mandatos eletivos em qualquer esfera; XXVIII - credenciar delegados perante o Tribunal Superior Eleitoral; XXIX - elaborar o Formulário de Filiação, o Comprovante de Filiação e o Formulário de Desligamento; XXX - fixar valores e arrecadar as contribuições financeiras de quaisquer espécie a serem pagas pelos filiados; XXXI - arrecadar recursos financeiros previsto neste Estatuto; Art. 26 - O Diretório Nacional se reunirá ordinariamente a cada 180 (cento e oitenta) dias, e extraordinariamente por convocação do seu Presidente ou a requerimento de 50% (cinquenta por cento) mais 1 (um) dos seus demais membros e deliberará na conformidade da seguinte equivalência dos votos: I) Do Presidente: voto de Minerva apenas em casos de empate na votação; II) Do Vice-Presidente e de cada um dos Secretários: um voto para cada; III) Dos Conselheiros: um voto para o colegiado. Parágrafo único - As reuniões serão registradas em atas cujo modelo deverá ser retirado do sítio eletrônico do Partido (Diretório Nacional), devendo ser devolvida devidamente preenchida e assinada, na forma eletrônica (digitalizada), no prazo de 24 (vinte e quatro) horas da sua retirada. SEÇÃO III - CONVENÇÕES ESTADUAIS E DO DISTRITO FEDERAL Art. 27 - Caberá aos Presidentes dos Diretórios Estaduais e Distrital convocar as Convenções Estaduais e Distrital. Parágrafo único - Na omissão desses, as convocações serão feitas por 50% (cinquenta por cento) mais 1 (um) dos demais membros do respectivo Diretório. Art. 28 - Terão voto nas Convenções Estaduais e Distrital os membros do Diretório Estadual ou Distrital respectivo e os Presidentes dos Diretórios Municipais do respectivo Estado, que estejam em dia com suas contribuições partidárias. Art. 29 Compete às Convenções Estaduais e Distrital: I - indicar indicar os candidatos a membros dos Diretórios Estaduais e Distrital, e propor os respectivos nomes ao Diretório Nacional, pelo menos 90 (noventa) dias antes do término dos mandatos em curso, ou até 120 (cento e vinte) dias após a vacância de cargo do Diretório; II - escolher os candidatos da legenda, conforme as resoluções internas pertinentes. aos cargos de senadores, deputados federais, deputados estaduais ou distritais, governador e vice-governador, nos prazos previstos pela legislação eleitoral; III - aprovar as contas dos Diretórios Estaduais e Distrital; IV - propor ao Diretório Nacional a intervenção em Diretórios Municipais de sua circunscrição, ou a dissolução destes; 30 - As convenções Estaduais e Distrital ordinariamente a cada 12 (doze) meses, e extraordinariamente por convocação do Presidente Estadual ou Distrital do respectivo Diretório, por inciativa deste ou a requerimento de 30% (trinta por cento) de todos os Presidentes dos Diretórios Municipais. Parágrafo Único - As Convenções Estaduais e Distrital serão presididas pelo Presidente Estadual ou Distrital, secretariadas pelo Secretário Estadual Administrativo dos respectivos Diretórios e registradas em atas cujo modelo deverá ser retirado do sítio eletrônico do Partido (Diretório Nacional), devendo ser devolvida devidamente preenchida e assinada, na forma eletrônica (digitalizada), no prazo de e quatro) horas da sua retirada. SEÇÃO IV - DIRETÓRIOS ESTADUAIS E DO DISTRITO FEDERAL Art. 31 - Os dirigentes escolhidos para os Diretórios Estaduais nas unidades federativas em que o PNC já possui homologação, estarão automaticamente confirmados para os cargos do Diretório Estadual, para exercício de mandato por 08 (oito) anos contados da homologação do pedido de registro deste Estatuto perante a Justiça Eleitoral, feitas as equivalências necessárias. Parágrafo único - A qualquer tempo da gestão prevista neste artigo e à critério da Presidência do Diretório

Nacional poderá haver substituição de membros dos atuais Diretórios Estaduais, desde que aprovado o nome do substituto pelo Diretório Nacional. Art. 32 - Os Diretórios Estaduais e do Distrito Federal terão suas sedes instaladas, obrigatoriamente, em locais onde desenvolvam exclusivamente suas atividades e serão constituídos por membros escolhidos e nomeados pelo Diretório Nacional, dentre os indicados em lista formada pelas Convenções Estaduais e Distrital. § 1° - Os Diretórios Estaduais e o Diretório do Distrito Federal serão compostos por: 1 (um) Presidente Estadual, 1 (um) Vice-Presidente Estadual, 1 (um) Secretário Estadual Administrativo: 1 (um) Secretário Estadual de Finanças; e 1 (um) Secretário Estadual de Assuntos Institucionais, 1 (um) Secretário Estadual de Assuntos Jurídicos; 4 (quatro) Secretários Estaduais Adjuntos, e quantos Conselheiros forem necessários à consecução dos objetivos do PNC § 2° - É vedada em qualquer hipótese a acumulação de cargo em mais de um Diretório Estadual, podendo cumular cargo de membro do Diretório Nacional. § 3º - Os mandatos dos membros dos Diretórios Estaduais e Distrital serão de 4 (quatro) anos, excetuada a previsão contida no Artigo 31 deste Estatuto, permitida a reeleição. § 4º - Na vacância de cargo do Diretório Estadual, por qualquer motivo ou outro impedimento definitivo de seu ocupante, os membros remanescentes do Diretório deverão indicar o substituto, em votação polo quórum de 2/3 (dois terços) de seus integrantes, que será aprovado ou não pelo Diretório Nacional. § 5º - Qualquer membro dos Diretórios Estaduais e Distrital poderá ser contratado para prestar serviço ao partido com remuneração autônoma, e/ou com vínculo empregatício, desde que na respectiva circunscrição territorial. Art. 33 - São condições de elegibilidade aos cargos do Diretórios Estaduais e Distrital: 1) Para cargos de Presidência e Vice-presidência: a) contar com mais de 25 anos de idade; b) ter ao menos três anos de filiado. II) Para os demais cargos: a) contar com mais de 21 anos de idade; b) ter ao menos dois anos de filiado. Art. 34 - Compete aos Diretórios Estaduais e Distrital: I - convocar, organizar e dirigir as Convenções Estaduais e Distritais: II - dar cumprimento às deliberações das Convenções Estaduais e Distritais e fiscalizar e exigir o cumprimento do Termo de Compromisso Partidário, do Compromisso de Gestão e do Compromisso de Atuação Legislativa pelos candidatos e mandatários eleitos, para cargos estaduais e distrital; III - elaborar e manter a escrituração contábil, o orçamento, o balanço financeiro e patrimonial anuais e submetê-los à aprovação do Diretório Nacional; V - propor ao Diretório Nacional a intervenção em Diretórios Municipais ou a dissolução deles; IV elaborar anualmente as contas estaduais e distritais do PNC a serem apresentadas às Convenções Estaduais e Distritais, VI - elaborar as contas de campanhas eleitorais estaduais e distrital do PNC, para apresentação aos tribunais eleitorais competentes; VII - cumprir as diretrizes de gestão do patrimônio do PNC situado no respectivo território, ditadas pelo Diretório Nacional; VIII - julgar, em competência originária, os processos disciplinares instaurados contra os Diretórios Municipais, e contra os filiados que exerçam mandato de âmbito estadual, e aplicar as respectivas decisões; IX - julgar os recursos interpostos contra decisões dos Diretórios Municipais do respectivo território; X - indicar os membros a serem escolhidos para o Diretório Estadual, bem como dos respectivos Diretórios Municipais, a partir da lista de candidatos aprovada nas respetivas Convenções; XI - propor ao Diretório Nacional os limites, parâmetros e fontes de recursos para gastos de campanhas no respectivo território; XII - fiscalizar os gastos de campanha no respectivo território; XIII - gerir os recursos financeiros no respectivo território; XIV - aprovar, após manifestação do Conselho Fiscal, os orçamentos e balanços financeiros e patrimoniais dos Diretórios Municipais; XV - propor ao Diretório Nacional as coligações e alianças partidárias; XVI - decidir as questões controversas residuais, de repercussão ou interesse estadual, cuja competência não esteja expressamente prevista neste Estatuto e respeitada as deliberações do Diretório Nacional; XVII - decidir, em votação conjunta com os mandatários do PNC eleitos para o legislativo e executivo estadual e distrital, as propostas de definição da opção obrigatória e vinculativa de voto a ser proferido pelos mandatários em determinadas matérias; XVIII - credenciar os Delegados, representantes do PNC perante os respectivos Tribunais Regionais Eleitorais; XIX - nomear o líder da bancada legislativa eleita pelo PNC, ouvido o titular do mandato majoritário que tenha sido eleito pelo PNC, quando for o caso; XX - organizar e promover a comunicação, informação, divulgação e promoção institucional do PNC perante os filiados e a população em geral, no respectivo território, por meio de correspondência direta, imprensa falada, escrita, radiofônica, televisiva, sitio eletrônico e mídias socias, em consonância e com observância das atividades equivalentes determinadas pelo Diretório Nacional; XXI - declarar a vacância do cargo de quaisquer membros do Diretório Estadual ou Distrital, e convocar Convenção para a escolha do nome do substituto a ser indicado para análise e aprovação do Diretório Nacional, pelo tempo de mandato faltante, nos casos de renúncia, expulsão, morte, incapacidade permanente ou outro impedimento definitivo; Parágrafo único - É dever dos Diretórios Estaduais e Distrital o pagamento das contribuições partidárias, na conformidade das disposições editadas pelos Diretório Nacional. Art. 35 - Os Diretórios Estaduais e Distrital em hipótese alguma poderão tomar empréstimo ou prestar qualquer tipo de garantia, real ou fidejussória, incluindo fianças e avais, em beneficio próprio ou de terceiros, ou negociar e obter financiamentos aprovar qualquer transação, endividamento, ou negócio que represente endividamento financeiro do PNC. Art. 36 - Os Diretórios Estaduais e Distritais se reunião ordinariamente a cada 60 (sessenta) dias, e extraordinariamente por convocação do seu Presidente ou a requerimento de 50% (cinquenta por cento) mais 1 (um) dos demais membros do respectivo Diretório e deliberarão pelo voto da maioria de seus membros. Parágrafo único - As reuniões serão registradas em atas cujo modelo deverá ser retirado do sítio eletrônico do Partido (Diretório Nacional), devendo ser devolvida devidamente preenchida

e assinada, na forma eletrônica (digitalizada), no prazo de 24 (vinte e quatro) horas da sua retirada. SEÇÃO V - CONVENÇÕES MUNICIPAIS Art. 37 - Caberá aos Presidentes dos Diretórios Municipais convocar as Convenções Municipais. Parágrafo único -Na omissão destes, as convocações serão solicitadas por qualquer filiado do Diretório Municipal ao Diretório Nacional. Art. 38 -Compete às Convenções Municipais. I - propor a lista dos candidatos membros dos Diretórios Municipais, a serem escolhidos pelo Diretório Nacional pelo menos 90 (noventa) dias antes do término do mandato, ou até 120 (cento e vinte) dias após a vacância do cargo; II - aprovar as contas dos Diretórios Municipais, encaminhando-as ao respectivo Diretório Estadual e ao Diretório Nacional; III - escolher os candidatos a cargos eletivos municipais que concorrerão sob a legenda do PNC, nos prazos previstos pela legislação eleitoral; IV propor ao Diretório Nacional a intervenção no Diretório Municipal respectivo, ou sua dissolução; Art. 39 - As Convenções Municipais se reunirão ordinariamente a cada 06 (seis) meses, e extraordinariamente por convocação do Presidente Municipal do respectivo Diretório, por iniciativa deste ou a requerimento de qualquer filiado. § 1º - As convenções Municipais serão presididas quarquer finado. § 1 - As convenções municipals sectao presidentes pelo Presidente Municipal, secretáriadas pelo Secretário Administrativo dos respectivos Diretórios e registradas em atas cujo modelo deverá ser retirado do sítio eletrônico do Partido (Diretório Nacional), devendo ser devolvida devidamente preenchida e assinada, na forma eletrônica (digitalizada), no prazo de 24 (vinte e quatro) horas da sua retirada. § 2º - As decisões das Convenções Municipais serão deliberadas por voto da maioria dos filiados presentes, que estejam em dia com suas contribuições partidárias. SEÇÃO VI - DIRETÓRIOS MUNICIPAIS Art. 40 - Os dirigentes escolhidos para os Diretórios Municipais, nas unidades federativas em que o PNC já possui homologação, estarão automaticamente confirmados para os cargos do Diretório Municipal, para exercício de mandato por 08 (oito) anos contados da homologação do pedido de registro deste Estatuto perante a Justiça Eleitoral, feitas as equivalências necessárias. Parágrafo único - A qualquer tempo da gestão prevista neste artigo e à critério da Presidência do Diretório Nacional poderá haver substituição de membros dos atuais Diretórios Municipais, desde que aprovado o nome do substituto pelo Diretório Nacional. Art. 41 - Os Diretórios Municipais terão suas sedes Nacional. Art. 41 instaladas, obrigatoriamente, em locais onde desenvolvam exclusivamente suas atividades e serão constituídos por membros escolhidos e nomeados pelo Diretório Nacional, indicados em lista formada pelas respectivas Convenções Municipais. § 1º - Os Diretórios Municipais serão compostos por: 1 (um) Presidente Municipal, 1 (um) Vice-Presidente Municipal, 1 (um) Secretário Municipal Administrativo: 1 (um) Secretário Municipal de Finanças; e 1 (um) Secretário Municipal de Assuntos Institucionais, 1 (um) Secretário Municipal de Assuntos Jurídico, 4 (quatro) Secretários Municipais Adjuntos, e quantos Conselheiros forem necessários à consecução dos objetivos do PNC. § 2° - É vedada em qualquer hipótese a acumulação de cargo em mais de um Diretório Municipal, podendo cumular cargo de membro do Diretório Nacional. § 3º mandatos dos membros dos Diretórios Municipais serão de 2 (dois) mandatos dos membros dos Diretorios Municipais serao de 2 (dois) anos, excetuada a previsão contida no Artigo 40 deste Estatuto, permitida a reeleição. § 4º - Na vacância de cargo do Diretório Municipal, por qualquer motivo ou outro impedimento definitivo de seu ocupante, os membros remanescentes do Diretório deverão indicar o substituto, em votação polo quórum de 2/3 (dois terços) de seus integrantes, que será aprovado ou não pelo Diretório Nacional. § 5° - Qualquer membro dos Diretórios Municipais poderá ser contratado para prestar serviço ao partido com remuneração autônoma, e/ou com vínculo empregatício, desde que na respectiva circunscrição territorial. Art. 42 - Compete aos Diretórios Municipais: I - convocar, organizar e dirigir as Convenções Municipais; II - dar cumprimento às deliberações das Convenções Municipais; III - zelar pelo cumprimento dos objetivos estatutários do PNC no respectivo território; IV - fiscalizar e exigir o cumprimento do Termo de Compromisso Partidário, do Compromisso de Gestão e do Compromisso de Atuação Legislativa pelos candidatos e mandatários eleitos, para cargos municipais: V requisitar e viabilizar a atuação dos integrantes dos Órgãos de Apoio e Controle do PNC no respetivo território: VI - manter a escrituração contábil e elaborar anualmente o orçamento, e os balanços financeiros e patrimoniais municipais do PNC a serem apresentadas as Convenções Municipais e aos juízos eleitorais; VII - elaborar as as convenções Municipais e aos juizos elettorais, vii - ciatorial as contas de campanha eleitorais municipais do PNC, para apresentação aos tribunais eleitorais competentes; VIII - cumprir as diretrizes de gestão do patrimônio do PNC situado no respectivo município, ditadas pelo Diretório Nacional; IX - propor ao Diretório Estadual os limites, parâmetros e fontes de recursos para gastos de campanhas no respectivo território; X - fiscalizar os gastos de campanha no respectivo território; XI - gerir os recursos financeiros no respectivo território; XII - identificar as prioridades e as deficiências administrativas do município e elaborar as propostas de solução a serem encaminhadas confidencialmente aos mandatários eleitos pelo PNC, com cópia para a Comissão de Apoio ao Mandatário e à Fundação Juan Moreno; XIII - decidir as questões controversas residuais, de repercussão ou interesse municipal, cuja competência não esteja expressamente prevista neste Estatuto; XIV - decidir, em votação conjunta com os mandatários do PNC eleitos pera o legislativo e executivo municipal, as propostas de definição da posição do PNC, nas matérias de repercussão municipal que comportem o fechamento de questão; XV - credenciar os Delegados, representantes do PNC perante os juízes Eleitorais; XVI - organizar e promover a comunicação, informação, divulgação e promoção institucional do PNC perante os filiados e a população em geral, no respectivo território por meio de eventos, correspondência direta, imprensa falada, escrita, radiofônica, televisiva, e sítio eletrônico, observando as diretrizes de comunicação determinadas pelo Diretório Nacional; XVII - declarar a vacância do cargo de quaisquer membros

do Diretório Municipal, e convocar Convenção para a escolha do nome do substituto a ser indicado para análise e aprovação do Diretório Nacional, pelo tempo de mandato faltante, nos casos de renúncia, expulsão, morte, incapacidade permanente ou outro impedimento definitivo; XVIII - nomear o líder da bancada legislativa eleita pelo PNC, ouvido o titular do mandato majoritário que tenha sido eleito pelo PNC, quando for o caso; Parágrafo único - É dever dos Diretórios Municipais o pagamento dos valores de contribuições partidárias, na conformidade das disposições editadas pelos Diretório Nacional. Art. 43 - Os Diretórios Municipais em hipótese alguma poderão tornar empréstimo ou prestar qualquer tipo de garantia, real ou fidejussória, incluindo fianças e avais, em beneficio próprio ou de terceiros, ou negociar e obter financiamentos: aprovar qualquer transação, endividamento, ou negócio que represente endividamento financeiro do PNC. Art. 44 - Os Diretórios Municipais se reunião ordinariamente a cada 60 (sessenta) dias, e extraordinariamente por convocação do seu Presidente ou a requerimento de 50% (cinquenta por cento) mais 1 (um) dos demais membros do respectivo Diretório e deliberarão por maioria de seus membros. Parágrafo único - As reuniões serão registradas em atas cujo modelo deverá ser retirado do sítio eletrônico do Partido (Diretório Nacional), devendo ser devolvida devidamente preenchida e assinada, na forma eletrônica (digitalizada), no prazo de 24 (vinte e quatro) horas da sua retirada. SEÇÃO VII - ATRIBUIÇÕES E COMPETÊNCIAS EXECUTIVAS DOS MEMBROS DOS DIRETÓRIOS Art. 45 - Sem prejuízo das funções colegiadas do Diretório Nacional, compete exclusivamente ao Presidente Nacional: I - representar o PNC em juízo ou fora dele, nacional e internacionalmente, apresentando-se como seu Presidente Nacional; III - nomear procuradores ou representantes, por instrumento público ou particular, para fins específicos e por prazo limitado; III - credenciar Delegados para a representação do PNC perante o Tribunal Superior Eleitoral; IV - presidir a Convenção Nacional e o Diretório Nacional; V - presidir a Fundação Juan Moreno; VI - convocar as reuniões conjuntas do Diretório com os mandatários eleitos pelo PNC para cargos ou funções federais para discutir e decidir a opção partidária a ser defendida pelos mandatários eleitos, e que obrigatória e vinculativa em todos os votos individuais: VII abrir, movimentar e encerrar contas bancárias, assinar documentos contratuais e ou cadastrais, cheques, ordens de pagamento e todos os demais necessários para abertura de movimentação de contas bancárias e ou operações financeiras, em conjunto com o Secretário Nacional de Finanças, e outorgar idênticos poderes de assinatura conjunta para outro membro do Diretório por meio de procuração outorgada por instrumento público, desde que a procuração seja assinada pelo Presidente em conjunto com o secretário nacional de VIII - coordenar a atuação dos demais membros do Diretório Nacional, de forma a alcançar os objetivos do PNC; IX decidir questões urgentes, excepcionalmente e em caráter de emergência, "ad referendum" do Diretório Nacional; X - escolher, nomear e demitir os membros da Comissão de Apoio ao Candidato, da Comissão de Apoio ao Mandatário e da Comissão de Ética e Disciplina Partidária; XI - elaborar, em conjunto com o Secretário Nacional de Assuntos Jurídicos, e "ad referendum" do Diretório, o modelo básico do Termo de Compromisso e suas revisões; XII - escolher e contratar advogados para consultoria ou atuação judicial e em jurisdição administrativa, com remuneração autônoma ou vínculo empregatício; XIII - tomar as providências necessárias para fins de registro do Estatuto perante o Oficio Civil competente e perante a Justiça Eleitoral; XIV - exercer as demais competências individuais do Diretório Nacional que não tenham sido expressamente atribuídas a outro membro do Diretório. Art. 46 - Os Presidentes Estaduais, Distritais e Municipais exercerão, nos respectivos territórios e guardadas as devidas adequações, funções similares às previstas nos incisos do artigo 45 deste Estatuto. Art. 47 - Em caso de conflito de competências em matérias efetiva ou aparentemente superpostas, a competência do Presidente Nacional prevalece sobre a competência dos Presidentes Estaduais, do Distrito Federal e Municipais. - Sem prejuízos das funções colegiadas do Diretório Nacional, compete ao Vice-Presidente Nacional: I - substituir o Presidente Nacional nos impedimentos temporários e ocasionais deste; II exercer as funções que lhe forâm expressamente delegadas pelo Presidente, III - propor a organização de pessoal necessária aos serviços internos de gestão do Diretório; IV - contratar as instalações e equipamentos, inclusive a tecnologia, necessários ao funcionamento do Diretório e seus Órgãos de Apoio e Controle. Parágrafo único -Os Vice-Presidentes Estaduais, Distritais e Municipais exercerão, em conjunto ou isoladamente, respeitada a ordem de nomeação, nos respectivos territórios e guardadas as devidas adequações, funções similares às previstas nos incisos deste artigo. Art. 49 - Em caso de conflitos de competência em matérias efetiva ou aparentemente superpostas a competência do Vice-Presidente Nacional prevalece sobre a competência dos Vice-Presidentes Estaduais, do Distrito Federal e Municipais. Art. 50 - Sem prejuízo das funções colegiadas do Diretório Nacional, compete ao Secretário Nacional Administrativo: I - organizar e submeter ao Presidente Nacional as pautas das Convenções e reuniões de Diretório, bem como secretariar esses atos e redigir as respectivas atas; II - produzir, organizar e manter os documentos de constituição PNC; III - criar e manter banco de dados eletrônico que contenha as informações políticas e estatísticas sobre pessoas, organizações e assuntos que possam ter interesse ou uso na consecução dos objetivos do PNC; IV - atuar como relator dos procedimentos administrativos de competência do Diretório Nacional ; V - manter o sítio eletrônico de apresentação e divulgação do PNC de interação com os seus filiados. §1º - Os Secretários Estaduais Administrativos, o Secretário Distrital Administrativo e os Secretários Municipais Administrativos exercerão, nos respectivos territórios e guardadas as devidas adequações, funções similares às previstas nos incisos deste artigo. - Em caso de conflitos de competências em matérias efetiva ou



aparentemente superpostas, a competência do Secretário Nacional Administrativo prevalece sobre a competência dos Secretários Administrativos dos Diretórios Estaduais, do Distrito Federal, e dos Secretários Municipais Administrativos. Art. 51 - Sem prejuízo das funções colegiadas do Diretório Nacional, compete ao Secretário Nacional de Finanças: I - coletar, com os demais membros do Diretório Nacional as informações necessárias sobre as despesas correntes e de projetos a executar, para elaborar o Orçamento Anual do Diretório Nacional: II - elaborar com o acompanhamento do Conselho Fiscal, o balancete mensal de finanças e patrimônio do Diretório Nacional e o balancete mensal do PNC, com o resultado consolidado dos Diretórios Estaduais, Distrital e Municipais; III elaborar os balanços anuais de finanças e patrimônio do Diretório Nacional e do PNC, para informação aos filiados e submetê-los para análise do Conselho Fiscal, do Diretório Nacional, da Convenção Nacional e da Justiça Eleitoral; IV - apresentar a Justiça Eleitoral os balanços e as prestações de contas de campanhas eleitorais do PNC, na forma e prazos previstos em lei; V - supervisionar a arrecadação das parcelas de contribuição financeira dos filiados, e a sua correta distribuição entre as instâncias do PNC, bem como supervisionar a arrecadação e distribuição de contribuições feitas diretamente aos Diretórios Estaduais, Distrital e Municipal, e administrar a arrecadação das contribuições feitas diretamente ao Diretório arrecadação das contribuições feitas diretamente ao Diretório Nacional; VI - zelar pelo correto recebimento e aplicação dos recursos do Fundo Especial de Assistência Financeira aos Partidos Políticos (Fundo Partidário) e do Fundo Especial de Financiamento de Campanha; VII - conceber e coordenar as demais fontes de recursos ordinários e extraordinários do Diretório Nacional: VIII autorizar as despesas que excedam as alçadas dos diferentes órgãos administrativos fixadas pelo Diretório Nacional: IX - assinar documentos contratuais e/ou cadastrais, cheques, ordens de pagamento e todos os demais necessários para a abertura e movimentação de contas bancárias, em conjunto com o Presidente do Diretório Nacional ou outro por este constituído; X - cooperar com o Comissão de Apoio ao Candidato na geração e gestão de recursos de suporte as companhas eleitorais do PNC; XI - propor ao Diretório Nacional as verbas a serem destinadas aos Órgãos de Apoio de Controle, bem como as respectivas fontes de recursos: XII - gerir. sob supervisão do Conselho Fiscal e em conjunto com o Presidente e Vice-Presidente do Diretório Nacional o patrimônio do PNC, com todos os ativos e passivos que o componham. §1º - Os Secretários Estaduais de Finanças, o Secretário Distrital e os Secretários Municipais de Finanças exercerão nos respectivos territórios, guardadas as devidas adequações, funções similares às previstas neste artigo. §2° - Em caso de conflitos de competências entre Secretários de Finanças em matérias efetiva ou aparentemente superpostas, a competência do Secretário Nacional de Finanças prevalece sobre a competência dos Secretários Estaduais, do Secretário Distrital e dos Secretários Municipais de Finanças. Art. 52 Sem prejuízo das funções colegiadas do Diretório Nacional compete ao Secretário Nacional de Assuntos Institucionais: I - organizar, desenvolver, coordenar as atividades previstas para a Fundação Juan Moreno, enquanto esta não for criada; II - coordenar os projetos e programa da Fundação Juan Moreno ou instituto os projetos e programa da Fundação Juan Moreno ou insulante equivalente, após a sua criação; III - organizar, coordenar e desenvolver as atividades de relacionamento entre os órgão de more desenvolver as atividades de relacionamento entre os órgão de la constitución de more desenvolver as atividades de relacionamento entre os órgão de la constitución de more desenvolver as atividades de relacionamento entre os órgão de la constitución de la const desenvolver as atividades de relacionamento entre os administração partidária em todas as esferas do PNC. § 1º - Os Secretários Distrital e os Secretários Secretários Estaduais, o Secretário Distrital e os Secretários Municipais de Assuntos Institucionais exercerão, nos respectivos territórios e guardadas as devidas adequações, funções similares às previstas nos incisos deste artigo. §2º - Em caso de conflitos de competências entre Secretários de Assuntos Institucionais em matérias efetiva ou aparentemente superpostas, a competência do Secretário Nacional prevalece sobre a competência dos Secretários Estaduais, do Secretário Distrital e dos Secretários Municipais. Art. 53 - Sem prejuízo das funções colegiadas do Diretório Nacional compete ao Secretário Nacional de Assuntos Jurídicos: I - Na hipótese de ausência da pessoa e/ou vacância do cargo de Presidente ou Vice-Presidente Nacional, assumir as funções de competência de qualquer um deles; II - elaborar, em conjunto com o Presidente, e 'ad referendum" do Diretório Nacional, o modelo básico do Termo de Compromisso Partidário e suas revisões; III - coordenar os Comissãos de Apoio ao Candidato e de Apoio ao Mandatário; IV supervisionar a efetiva prática dos programas partidários de gestão e política, e desenvolver os métodos e sistemas que assegurem o seu cumprimento em todas as instâncias do PNC; V - praticar os atos relacionados às questões jurídicas que digam respeito ao PNC, bem como assessorar o Presidente e o Diretório Nacional na interpretação de temas legais. § 1º - Os Secretários Estaduais, o Secretário Distrital e os Secretários Municipais de Assuntos Jurídicos exercerão, nos respectivos territórios e guardadas as devidas adequações, funções similares às previstas nos incisos deste artigo, excetuado o disposto no inciso "I". § 2º - Em caso de conflitos de competências entre Secretários de Assuntos Jurídicos em matérias efetiva ou aparentemente superpostas, a competência do Secretário Nacional prevalece sobre a competência dos Secretários Estaduais, do Secretário Distrital e dos Secretários Municipais. Art. 54 - Sem prejuízo das funções colegiadas do Diretório Nacional compete aos Secretários Nacionais Adjuntos e aos Conselheiros Nacionais: I auxiliar na consecução das atribuições e competências dos demais membros do Diretório Nacional; II - desempenhar papel consultivo nos atos de deliberação dos demais membros do Diretório Nacional. Parágrafo único - Os Secretários Estaduais, Distrital, Municipais Adjuntos e os Conselheiros Estaduais, Distrital e Municipais exercerão, nos respectivos territórios e guardadas as devidas adequações, funções similares às previstas nos incisos deste artigo. SEÇÃO VIII - DAS COMISSÕES PROVISÓRIAS NACIONAL, ESTADUAIS E DISTRITAL E MUNICIPAIS Art. 55 - As Comissões Provisórias serão nomeadas pelo Presidente do Diretório Nacional nas hipóteses de implantação do órgão diretivo na

circunscrição, intervenção, dissolução ou mesmo em razão da expiração do prazo de vigência de Diretórios. Art. 56 - As competências das Comissões Provisórias, funções de seus membros e obrigações (inclusive de natureza pecuniária) se equivalem às do Diretórios, no que se aplicar. Art. 57 - As Comissões Provisórias terão prazo de vigência conforme previsto na legislação, não superior à 120 (cento e vinte) dias. Art. 58 - As reuniões partidárias realizadas pelas Comissões Provisórias seguirão o rito adotado para reunião dos Diretórios equivalentes, descrito no capítulo próprio, no que se aplicar. Art. 59 - As Comissões Provisórias não possuem que se aplicar. Art. 59 competência para dar tramitação e julgar processos éticos e administrativos, devendo remeter denúncias ao Diretório hierarquicamente superior, conforme competência prevista neste Estatuto. CAPÍTULO V- ÓRGÃOS DE APOIO E CONTROLE Art. 60 - Em atuação conjunta ou isolada e de suporte aos órgãos de administração partidária, bem como aos candidatos e aos mandatários eleitos pelo PNC, serão mantidos os órgãos de apoio e controle previstos no parágrafo único, do artigo 18 deste Estatuto, os quais exercerão atividade ampla no sentido de desenvolver e assegurar a utilização de técnicas, métodos, sistemas e padrões de atuação, de administração partidária e governança que resultem na maior eficiência das atividades do PNC, dos mandatários eleitos por ele, da qualidade do serviço público e da gestão governamental. SEÇÃO I - FUNDAÇÃO JUAN MORENO Art. 61 - O Diretório Nacional constituirá a Fundação Juan Moreno, ou outra forma de organização constituta a rundação Juan Moreno, ou outra forma de organização civil assemelhada, que tenha por objeto: I - a difusão do interesse pela participação ativa na vida política; II - a educação política, inclusive em nível superior, e da cidadania; III - o estudo de temas administrativos que o PNC definir como prioritários; IV - o estudo de temas administrativos que os dirigentes do PNC ou mandatários eleitos pelo PNC nas esferas Nacional, Estadual e Municipal vierem a solicitar; V - o desenvolvimento de métodos, técnicas, programas e modelos de gestão pública; VI - a realização de pesquisa, de convênios e de parcerias, notadamente com Universidades. Art. 62 -Para a realização dos seus objetivos a Fundação Juan Moreno poderá: I - contratar serviços de consultoria de empresas especializadas; II - realizar cursos, palestras e seminários de interesse dos filiados e candidatos eleitos; III - realizar concursos de monografia sobre temas prioritários da administração pública, com a participação e premiação de especialistas da sociedade em geral; IV - desenvolver modelos de gestão eficiente, globais ou setoriais, adequados aos diferentes territórios, prioridades e orçamentos da administração; Art. 63 - A Fundação Juan Moreno será presidida e representada pelo Presidente Nacional do PNC, e seus projetos e rogramas serão coordenados pelo Secretário Nacional de ostitucionais. SEÇÃO II - COMISSÃO DE APO APOIO AO CANDIDATO Art. 64 - A Comissão de Apoio ao Candidato é órgão nacional permanente de apoio à gestão e contará com 1 (um) Coordenador, escolhido pelo Presidente Nacional, que organizará os demais cargos segundo as necessidades contemporâneas às respectivas gestões. Parágrafo único - A Comissão de Apoio poderá criar Sub Comissões estaduais, distrital e municipais, escolher e nomear os respectivos membros, que terão nos respectivos territórios estrutura e atribuições similares às suas. Art. - São atribuições da Comissão de Apoio ao Candidato: I - fazer os estudos e avaliações de custo, metodologia, técnicas e eficiências de campanhas; II - cooperar na geração e distribuição de recursos para as campanhas; III - contribuir para a elaboração dos planos de campanha sugerir os nomes dos profissionais de propaganda e coordenar a atuação destes; IV - contribuir para a elaboração dos planos de gestão dos candidatos do PNC; V - analisar as estratégias do PNC e sugerir ao Diretório Nacional as alianças e coligações partidárias que sejam necessárias ou oportunas, respeitados os objetivos do PNC. SEÇÃO III - COMISSÃO DE APOIO AO MANDATÁRIO Art. 66 - A Comissão de Apoio ao Mandatário é órgão nacional permanente de apoio à gestão e contará com 1 (um) Coordenador, escolhido pelo Presidente Nacional, que organizará os demais cargos segundo as necessidades e conveniências contemporâneas às respectivas gestões. Parágrafo único - A Comissão de Apoio ao Mandatário poderá criar Sub Comissões catodosis distributos ao Mandatário poderá criar Sub Comissões estaduais, distrital e municipais, escolher e nomear os respectivos membros, que terão nos respectivos territórios estrutura e atribuições similares às suas. Art. 67 - São atribuições da Comissão de Apoio ao Mandatário: I - recomendar ao Diretório competente os nomes de possíveis líderes de bancada que melhor representem os objetivos e metas do PNC; II - recomendar aos mandatários eleitos os nomes de possíveis assessores, chefes de gabinete, secretários e demais auxiliares que preencham requisitos de competência técnica e eficiência administrativa; III - vetar, com fundamentação sigilosa e confidencial as nomeações de assessores chefes de gabinete. demais auxiliares que tenham antecedentes condenações criminais, violem os princípios de ética ou moralidade, ou caracterizem nepotismo; IV - organizar e prover, quando solicitado pelo mandatário e pela Fundação Juan Moreno, os estudos, pesquisas, análises e demais meios de suporte para os projetos de gestão ou de legislação em que o mandatário esteja trabalhando; V alertar o mandatário nos casos em que este esteja violando os Compromissos de Gestão e ou os Compromissos de Atuação Legislativa. Na reincidência dessa violação, formular advertência por escrito, com cópia para o Diretório da instância federativa em que o mandato estiver sendo exercido; VI - prestar ao mandatário todo o auxílio que for legal e estatutariamente possível e possa contribuir para a maior eficiência no cumprimento do mandato; VII - organizar e alimentar programa de aferição de resultados de gestão obtidos por mandatários eleitos pelo PNC, de forma que permita a comparação de resultados de uma mesma gestão em anos diferentes dentro e fora do PNC. Parágrafo único - As atuações e comunicações da Comissão de Apoio ao Mandatário são sigilosas, confidenciais e privativas dos órgãos e pessoas estatutariamente credenciadas para delas participar. SEÇÃO IV - DAS COMISSÕES DE ÉTICA E DISCIPLINA

PARTIDÁRIA Art 68 - A Comissão de Ética e Disciplina Partidária Nacional, órgão permanente de apoio à gestão, será composta por 3 (três) a 11 (onze) filiados nomeados pelo Presidente do Diretório Nacional, com mandatos de 2 (dois) anos, prorrogáveis por igual período. Parágrafo único - Os Diretórios Estaduais, Distrital e Municipais deverão manter Comissão de Ética e Disciplina Partidária em seus respectivos territórios de atuação. Art. 69 - As Comissões de Ética e Disciplina Partidária terão I (um) Coordenador, escolhido pelo Presidente do Diretório respectivo entre seus integrantes. Art. 70 -São atribuições das Comissões de Ética e Disciplina Partidária: I responder, fundamentadamente, a consultas preventivas de filiados e mandatários sobre as regras, interpretações e precedentes éticos do PNC; II - organizar banco de dados com os precedentes de consultas e julgamentos éticos da Comissão; III - instaurar, por iniciativa própria ou a requerimento na conformidade do que prevê este Estatuto, processo investigatório sempre que houver fundada suspeita de violação dos princípios e regras de disciplina e fidelidade partidária por filiados e mandatários; IV - defender a reputação dos filiados e mandatários inocentes contra suspeitas infundadas de violação ética; V - emitir parecer nos processos instaurados contra filiados e mandatários do PNC acusados de violações éticas, disciplinares e de fidelidade, submetendo-o aos respectivos Diretórios. SEÇÃO V - DAS BANCADAS PARLAMENTARES Art. 71 - Integrarão as Bancadas Parlamentares do PNC os filiados eleitos sob a sua legenda, seja para o Senado Federal, a Câmara dos Deputados, as Assembleias Legislativas e Distrital, Municipais, e ainda qualquer outro parlamentar eleito por outra agremiação partidária que dela se desligue e se filie regularmente ao PNC, nos termos do presente estatuto. § 1° - As Bancadas Parlamentares do PNC nas Casas Legislativas elegerão suas lideranças em consonância ao presente estatuto partidário e os respectivos regimentos internos das Casas de Leis. § 2º - O mandato das lideranças das Bancadas Parlamentares do PNC nas Casas Legislativas será de um (1) ano, podendo ser prorrogado pela Presidência do Diretório da respectiva circunscrição. § 3º - A ação política exercida pelas Bancadas Parlamentares do PNC será pautada pela observância e defesa do Estatuto, do Programa Partidário e pelas diretrizes estabelecidas pelo Diretório Nacional. SEÇÃO VI - DOS CONSELHOS FISCAIS Art. 72 - É competência dos Conselhos Fiscais conforme sua circunscrição: I - zelar pela qualidade técnica de todos os registros contábeis do partido, pertinentes ao registro do PNC, seu patrimônio e suas finanças, examinando-os quanto ao apuro técnico, à fidelidade aos fatos e quanto à obediência às disposições legais, emitindo pareceres e recomendações; II fiscalizar a execução do orçamento anual e a gestão das finanças do partido. § 1° - As reuniões do Conselho Fiscal se realizarão, em caráter ordinário, uma vez por ano e em caráter extraordinário sempre que se fizer necessário. § 2° - Os membros de representação do Conselho Fiscal, serão escolhidos conforme sua circunscrição pela Presidência do Diretório. § 3° - O Conselho Fiscal é formado de 5 (cinco) membros efetivos, e por 3 (três) membros suplentes, todos escolhidos pela Presidência do respectivo Diretório. § 4° - O mandato dos membros do Conselho Fiscal será de 02 (dois) anos, podendo ser destituído ou prorrogado à qualquer tempo. § 5° - Não podem ser membros do Conselho Fiscal os titulares de mandato eletivo. CAPÍTULO VI - DA CAMPANHA POLÍTICA E DAS CANDIDATURAS Art. 73 - Qualquer filiado ao PNC, no gozo dos direitos políticos, poderá inscrever-se para concorrer a qualquer cargo eletivo, observados os requisitos dispostos na lei de regência. Art. 74 - Para a apresentação do Requerimento de Registro de Candidatura perante a Justiça Eleitoral, deverá o filiado estar em dia com o pagamento das contribuições financeiras devidas ao PNC. Art. 75 -O filiado que pretender concorrer a algum cargo eletivo deverá, assinar "Termo de Compromisso de Fidelidade", se comprometendo a respeitar e fazer cumprir, no exercício de eventual mandato para o qual for eleito, o Manifesto, o Programa, o Estatuto, as Diretrizes e as Resoluções e Deliberações do Partido, além de exercer com probidade, competência e ética o mandato para o qual eventualmente venha candidatar-se e ser eleito. Art. 76 - O filiado que pretender concorrer a algum cargo eletivo deverá, assinar "Termo de Compromisso de Renúncia de Mandato", reconhecendo que, se eleito, mesmo para suplência, o mandato pertence ao Partido, a quem autoriza ingressar junto à Casa Legislativa correspondente ou à Justiça Eleitoral, para reaver o cargo de mandatário, caso venha a deixar o Partido durante o exercício do mandato. Art. 77 - O filiado que pretender concorrer a algum cargo eletivo deverá, assinar "Termo de Compromisso de Ressarcimento", reconhecendo a obrigação prevista no artigo 12 deste Estatuto. Art. 78 - O filiado que pretender concorrer a algum cargo eletivo deverá, assinar "Termo de Responsabilidade de Campanha", se responsabilizando por eventual ação com pedido de indenização por dano material ou moral, decorrente de ato praticado antes, durante ou depois da campanha eleitoral, pelo candidato, colaboradores ou militantes sob sua responsabilidade, a quem caberá suportar e indenizar o lesado integralmente, excluindo de quaisquer responsabilidades, tanto o Partido como seus dirigentes. Art. 79 - Cabe ao filiado candidato, aprovado na respectiva Convenção: I - Divulgar, na respectiva Campanha Eleitoral, o Programa do Partido e seus ideais. II -Realizar a devida Prestação de Contas da campanha eleitoral que participou, junto à Justiça Eleitoral; III - Manter sítio eletrônico de campanha no padrão gráfico estabelecido pelo Diretório Nacional, bem como em material impresso como cartões de visitas, panfletos, santinhos e outros. Art. 80 - Os valores máximos de gastos por candidato e pelo Partido, respeitado o limite fixado em lei, será determinado pelos órgãos de administração partidária na forma da competência estabelecida por este Estatuto. Art. 81 - As obrigações eleitorais de qualquer espécie, contraídas em nome do Partido, de responsabilidade da respectiva pessoa jurídica, não se admitindo a transferência das responsabilidades contraídas de uma esfera partidária para outra. Art. 82 - A reparação de dano material ou

cumprimento do disposto nos incisos I III e IV deste artigo. Art. 86

154

moral, seja a que título for decorrente de ato em campanha eleitoral praticado por candidato, militante ou filiado do Partido, deverá ser suportado por eles, integralmente, excluindo-se responsabilidades do Partido ou seus dirigentes. Art. regulamentação da propaganda eleitoral gratuita dos candidatos, nos meios de comunicação que foram definidos pela lei de regência, será estipulado pelo Diretório Nacional, dentro dos parâmetros legais e estatutários. CAPÍTULO VII - DAS FINANÇAS E DA CONTABILIDADE SEÇÃO I - DOS RECURSOS FINANCEIROS DO PARTIDO Art. 84 - Os recursos financeiros do PNC terão a seguinte origem: I - Cotas recebidas do Fundo Especial de Assistência Financeira aos Partidos Políticos (Fundo Partidário) e do Fundo Especial de Financiamento de Campanha. II - Doações na forma da legislação aplicável. III - Contribuições partidárias ordinária, mensal e obrigatória devida por todos os filiados do PNC para o partido, de acordo com a tabela de valores divulgada pelo Diretório Nacional, a serem pagas por meio de depósito, transferência bancária de valores, de boleto bancário, todos devidamente identificados, diretamente na conta corrente bancária específica do partido previamente determinada pelo Diretório Nacional. IV - Contribuição partidária de mandato eletivo, facultativa à todo filiado ao PNC detentor de mandato eletivo, eleito ou não pelo partido, no valor de até 07% (sete por cento) sobre os vencimentos brutos recebidos no exercício de seu respectivo mandato, a serem pagas por meio de depósito, transferência bancária de valores, de boleto bancário, todos devidamente identificados, diretamente na conta corrente bancária específica do partido previamente determinada pelo Diretório Nacional. V - Contribuição partidária extraordinária, facultativa à todo filiado ao PNC que, após a filiação, sejam nomeados para cargos em comissão ou de confiança, no valor de até 07% (sete por cento) sobre os vencimentos brutos recebidos no exercício de seu respectivo cargo, a serem pagas por meio de depósito, transferência bancária de valores, de boleto bancário, todos devidamente identificados, diretamente na conta corrente bancária específica do partido previamente determinada pelo Diretório Nacional. VI - Contribuições partidárias mensais e obrigatórias devidas por todos os Diretórios Estaduais, Distrital e Municipais do PNC para o partido, de acordo com a tabela de valores divulgada pelo Diretório Nacional, a serem pagas por meio de depósito, transferência bancária de valores, de boleto bancário, todos devidamente identificados, diretamente na conta corrente bancária específica do partido Diretório Nacional. VII - Recel previamente determinada pelo Diretório Nacional. VII - Recebimentos identificados de outros auxílios não vedados em lei. VIII - Recebimento de "Indenização Compensatória" de que trata o artigo 12 deste Estatuto. IX - Rendimentos decorrentes de atividades partidárias. X - Juros de depósitos bancários de aplicações financeiras. § 1º - As doações contrárias à lei que sejam inadvertidamente recebidas diretamente aos órgãos de direção nacional, regional ou municipal, deverão ser imediatamente remetidas à Justiça Eleitoral, com o respectivo demonstrativo de seu recebimento, bem como de sua respectiva comprovação de destinação identificada para a Justiça Eleitoral, visando à regularização contábil partidária, juntamente com o balanço e a demonstração contábil da respectiva circunscrição partidária referente ao respectivo ano calendário. § 2º em recursos financeiros devem ser realizadas e efetuadas obrigatoriamente por cheque cruzado em nome do partido, por depósito bancário identificado, por transferência eletrônica de valores, ou por meio de boleto bancário, todas as modalidades devidamente identificadas dentro do que determina a legislação eleitoral vigente, realizadas diretamente na conta bancária específica do partido. Art. 85 - Os recursos oriundos do Fundo Partidário serão aplicados: I - Na criação e manutenção da Fundação Juan Moreno, a ser criada com a finalidade de pesquisa e de doutrinação e educação política, sendo esta aplicação de 20% (vinte por cento) do total recebido; II - No mínimo: a) de 10% (dez por cento) do total recebido para transferência aos Diretórios Estaduais e Distrital, que elegerem Deputados Federais, desde que em dia com todas as suas obrigações estatutárias, legais e administrativas, cuja solicitação dos recursos, devidamente fundamentada, deverá ser submetida à análise e deliberação do Diretório Nacional, em atendimento ao disposto no art. 15, VIII, da Lei 9.096/95, podendo a solicitação ser atendida em parte ou em sua totalidade; b) de 30% (trinta por cento) do total recebido para transferência aos Diretórios Municipais que elegerem Vereadores, desde que em dia com todas as suas obrigações estatutárias, legais e administrativas, cuja solicitação dos recursos, devidamente fundamentada, deverá ser submetida à análise e deliberação do Diretório Nacional, em atendimento ao disposto no art. 15, VIII, da Lei 9.096/95, podendo a solicitação ser atendida em parte ou em sua totalidade; III - Na criação e manutenção de programas de promoção e difusão da participação política das mulheres, criados e mantidos pela Fundação Juan Moreno, conforme percentual que será fixado pelo Diretório Nacional, observado o mínimo de 5% (cinco por cento) do total; IV - O saldo dos recursos após atendimento ao disposto nos incisos I, II e III deste artigo ficará à disposição do Diretório Nacional, para ser empregado nos fins que julgar apropriados, em atendimento ao disposto no art. 15, VIII, da Lei nº 9.096/95, observando: a) na manutenção das sedes e serviços do partido, permitido o pagamento de pessoal, a qualquer título, observado, do total recebido, os seguintes limites: a.1) 50% (cinquenta por cento) para o órgão nacional; a.2) 60% (sessenta por cento) para cada órgão estadual e municipal; V - na propaganda doutrinária e política; VI - no alistamento e campanhas eleitorais; VII - no pagamento de mensalidades, anuidades e congêneres devidos a organismos partidários internacionais que se destinem ao apoio à pesquisa, ao estudo e à doutrinação política, aos quais seja o PNC regularmente filiado. Parágrafo único - Na prestação de contas dos órgãos de direção partidária de qualquer nível devem ser discriminadas as despesas realizadas com recursos do Fundo Partidário, de modo a permitir o controle da Justica Eleitoral sobre o

- As receitas partidárias previstas no artigo 84 deste Estatuto serão utilizadas de acordo com a orientação da Presidência do Diretório Nacional, obedecidas as disposições legais e estatutárias de regência da matéria. Art. 87 - As contas bancárias obrigatórias em nome do partido serão abertas e movimentadas pela Presidência dos Diretórios, em conjunto com o Secretário de Finanças da respectiva circunscrição partidária. Art. 88 - O PNC em quaisquer de seus níveis de atuação partidária, poderá contratar para prestar serviço ao partido com remuneração autônoma, e/ou com vínculo empregatício, dirigente de órgão de direção do partido de qualquer circunscrição. SEÇÃO II - DA ESCRITURAÇÃO CONTÁBIL Art. 89 - As receitas e as despesas efetuadas pelo Partido serão contabilizadas e administradas com observância das prescrições legais. Art. 90 - A movimentação dos recursos do Partido deverá ser efetuada através de conta corrente bancária em nome do Partido. §1º - Cabe ao Presidente e Secretário de Finanças do respectivo órgão ou por seus procuradores especificamente constituídos para este fim a abertura e movimentação das contas bancárias e demais transações financeiras em nome do Partido. §2º Cabe aos Conselhos Fiscais verificar a observância das normas, resoluções e deliberações do Diretório Nacional do PNC, com relação aos procedimentos a serem cumpridos e observados sobre movimentação financeira dos recursos e contabilidade. Art. 91 - Cada instância de direção partidária deverá dispor de CNPJ próprio e arcará com transações financeiras ou despesas contraídas com seu próprio CNPJ. §1° - Em questões administrativas e para efeitos fiscais, financeiros, trabalhistas ou qualquer outros de ordem judicial ou extrajudicial, cada nível de instância de direção é autônoma, considerada pessoa jurídica distinta e independente, não se equiparando a filial de pessoa jurídica, nos termos da legislação. §2º - Constitui falta grave, sujeito à aplicação de medida disciplinar, a utilização, por parte de qualquer filiado, dirigentes ou instância, do CNPJ de qualquer instância partidária sem autorização expressa dos dirigentes responsáveis pelo CNPJ. Art. 92 - A escrituração contábil em todas as circunscrições partidárias deverá estar obrigatoriamente mantida em dia e também totalmente de acordo com as leis ou normas legais vigentes, caso contrário os Diretórios Estaduais, Distrital e Municipais não poderão receber qualquer valor financeiro do Diretório Nacional e poderá ser destituída. Art. 93 - O partido em todas as suas circunscrições de atuação está obrigado a enviar anualmente à Justiça Eleitoral os seus respectivos balanços contábeis do exercício findo, em até no máximo o dia 30 (trinta) de abril do ano seguinte; sendo que o referido balanço contábil do Órgão de Circunscrição Nacional será enviado ao Tribunal Superior Eleitoral, dos Órgãos de Circunscrição Regional aos respectivos Tribunais Regionais Eleitorais, e dos Órgãos de Circunscrição Municipal aos respectivos Juízes Eleitorais de suas respectivas circunscrições de funcionamento e atuação. Art. 94 - Após a Convenção para a escolha dos candidatos a cargos eletivos, a Presidência do partido em cada uma das suas circunscrições eleitorais, obrigatoriamente indicará à Justiça Eleitoral para o devido registro dos respectivos comitês financeiros partidário, os quais atuarão na campanha eleitoral na respectiva circunscrição partidária, bem como, indicará também perante a Justiça Eleitoral de sua circunscrição, os seus respectivos responsáveis, os quais com exclusividade receberão e aplicarão recursos financeiros repassados pelo partido, nas respectivas campanhas eleitorais em suas circunscrições eleitorais. Art. 95 - O partido em suas respectivas circunscrições, obrigatoriamente prestará suas contas partidárias e ainda dos seus Comitês Financeiros em campanha eleitoral, para a Justiça Eleitoral de sua circunscrição, após o encerramento da respectiva campanha eleitoral, com o devido atendimento de todos os preceitos e prazos legais vigentes. Parágrafo único - Todas as circunscrições partidária do PNC estão obrigadas a enviar à Justiça Eleitoral os seus respectivos Balancetes Mensais para a Justiça Eleitoral, conforme lei eleitoral vigente, em suas respectivas circunscrições eleitorais, para o devido atendimento à legislação eleitoral vigente; sendo que o não atendimento a esta determinação legal, implicará na apuração e determinação de aplicação de medidas disciplinares partidárias definidas no presente estatuto partidário. CAPÍTULO VIII - DAS DISPOSIÇÕES FINAIS, ESPÉCIAIS E TRANSITÓRIAS Art. 96 - O Diretório Nacional, enquanto não deferida a homologação definitiva deste Estatuto pelo Tribunal Superior Eleitoral, poderá receber doações, na forma da lei, não gerando, em hipótese alguma, qualquer forma de responsabilidade pela devolução dos mesmos, inclusive na eventualidade de não homologação do PNC. Art. 97 - Compete ao Diretório Nacional regulamentar, em resoluções específicas, as disposições deste Estatuto e, inclusive, estabelecer, em parecer, o entendimento que deva prevalecer na aplicação de seus dispositivos, bem como decidir sobre eventuais conflitos decorrentes da recepção e adequação às regras estabelecidas neste Estatuto. Art. 98 - Para deliberar sobre fusão, formação de federação, incorporação ou extinção, a Convenção Nacional deverá ter os seguintes requisitos: I - Convocação Especial, devendo constar do edital a matéria de deliberação; II - Aprovação de 2/3 (dois terços) dos filiados com direito a voto. Parágrafo único: Em caso de extinção do Partido, todo o seu patrimônio deve ser doado à uma Instituição de Direito Privado, sem fins lucrativos, a ser escolhida por maioria absoluta dos membros do Diretório Nacional, ressalvado os valores recebidos a título de Fundo Partidário existentes à época, que deverão ser devolvidos à União, bem como os bens e ativos adquiridos com recursos do Fundo que serão transferidos para União, nos termos da lei. Art. 99 - O presente Estatuto poderá ser modificado em Convenção Nacional desde que conste no edital de convocação expressa "REFORMAS DO ESTATUTO", devendo contar com aprovação de 1/3 (um terço) dos votos dos filiados com direito a voto que comparecerem à convenção. Art. 100 - Os membros do Partido não responderão, subsidiariamente, pelas obrigações contraídas em nome da agremiação partidária, desde que contraídos

de acordo com a lei e na conformidade com os objetivos do Partido. Art. 101 - As despesas realizadas por órgãos partidários Municipais, Estaduais, Distrital e Nacional, ou por candidatos majoritários e proporcionais, nas respectivas circunscrições, devem ser assumidas e pagas, exclusivamente, pela esfera partidária correspondente ou pelos candidatos, salvo expresso acordo ratificado por escrito com outra esfera partidária. Parágrafo único - A responsabilidade civil, trabalhista e previdenciária caberá, exclusivamente, ao órgão partidário e ao candidato que tiver dado causa ao cumprimento da obrigação, à violação de direito ou qualquer outro ilícito. Art. 102 -

As condições de elegibilidade aos cargos dos Diretórios Estaduais, Distrital e Municipais previstas neste Estatuto não se aplicam à implantação inicial dos Diretórios, sendo os seus membros definidos pelo Presidente do Diretório Nacional. Art. 103 - Naquilo que não conflitar com as disposições previstas na presente alteração estatutária aplicar-se-ão as disposições contidas no Estatuto originário do Partido Nacional Corinthiano, registrado sob nº 0000007211 e arquivado sob nº 0000088213, perante o 2º Oficio de Registro de Pessoas Jurídicas de Brasília/DF, preservada a eficácia do mesmo. Art. 104 - O presente Estatuto entrará em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União, revogada às disposições em contrário, e posteriormente arquivado no Cartório de Pessoas Jurídicas do Distrito Federal e apresentado para homologação no Tribunal Superior Eleitoral, devendo as atuais estruturas partidárias, no prazo de até 90 (noventa) dias contados da homologação, realizarem as adaptações às regras contidas neste Estatuto, sob pena de destituição das suas composições atuais. Parágrafo único - Os casos omissos no presente Estatuto serão resolvidos pela aplicação da lei e por resolução do Diretório Nacional, de acordo com a legislação em vigor. Art. 105 - O presente Estatuto foi elaborado na forma do artigo 17 da Constituição da República, acrescida da redação dada pela Emenda Constitucional nº 97 de 2017, além da legislação de regência dos partidos políticos. Art. 106 - Este Estatuto foi aprovado pela Convenção Nacional do PNC, realizada em 25 (vinte e cinco) de agosto do ano de 2018.

> JUAN ANTONIO MORENO GRANGEIRO -PRESIDENTE NACIONAL DO PNC.

MARCELO SANTOS MOURÃO - ADVOGADO OAB/SP 112.999.

HAMILTON BONELLE - ADVOGADO OAB/SP 115641.

# PROGRAMA DAS NAÇÕES UNIDAS PARA O DESENVOLVIMENTO

# PROJETO DE ORGANISMO INTERNACIONAL (BRA/06/024) PREMEF - CONTRATA - MODALIDADE PRODUTO

Código: Edital nº 004/2018 - Projeto "CONTADORIA" -Contratação de consultoria especializada, pessoa física, para elaboração de diagnóstico e proposta detalhada para estruturação da unidade de Contadoria no âmbito da Secretaria do Tesouro Nacional (STN). O profissional a ser contratado deverá obrigatoriamente possuir formação em nível superior, em curso reconhecido pelo MEC nas áreas de Economia, Administração, Engenharia, Contabilidade, Estatística ou correlatos e comprovar, no mínimo, 5 (cinco) anos de experiência em: projetos de diagnóstico e transformação de processos e revisão da estrutura organizacional, incluindo a implantação de mecanismos de coordenação e dimensionamento da força de trabalho Os currículos deverão ser encaminhados até 10/09/2018 ao seguinte endereço eletrônico: ucp.codin.df.stn@fazenda.gov.br.Informações Adicionais no site: www.pnud.org.br/Oportunidades. Em conformidade com o Decreto nº 5.151/04. Favor indicar o código da contratação pretendida quando do encaminhamento do Currículo. Os currículos deverão ser encaminhados até 03/09/2018 ao seguinte endereço eletrônico: ucp.codin.df.stn@fazenda.gov.br. Informações Adicionais no site: www.pnud.org.br/Oportunidades. Em conformidade com o Decreto nº 5.151/04. Favor indicar o código da contratação pretendida quando do encaminhamento do Currículo

### SENAI-CENTRO DE TECNOLOGIA DA INDUSTRIA QUIMICA E TÊXTIL

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2018

Objeto: Fornecimento e Instalação de Ar Condicionado e Cortina de Ar. b) Data de abertura: 06/09/2018 às 10:00 hs. c) Local: o recebimento das propostas, a abertura e os lances ocorrerão no ambiente de internet d) Edital disponível: os requisitos para obtenção de senha e o edital com todas as informações estão à disposição, gratuitamente no site: http://compras.cetiqt.senai.br Informações: (21) 2582-1032

Rio de Janeiro-RJ, 28 de agosto de 2018. VIVIANE PASCHOAL p/Comissão Permanente de Licitação



# SERVIÇO DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DE FRANCISCO MORATO

#### RETIFICAÇÃO

No Pregão Presencial nº 12/2018, publicado no DOU seção 3, de sexta feira, 27-7-2018, pág. 149. onde se lê: "Convoca também a empresa Reis Comércio de Produtos de Limpeza e Descartáveis Eireli para negociar os itens 12 e 16." leia-se: "Convoca também a empresa Papa Lix Plásticos e Descartáveis LTDA para negociar os itens 12 e 16."

# SERVIÇO BRASILEIRO DE APOIO ÀS MICRO E PEQUENAS EMPRESAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18/2018

Objeto: Contratação de serviços de impressão gráfica e produção de material institucional, incluindo manuseio, embalagem, e identificação dos materiais. Abertura das Propostas: 06.09.2018, às 9h45. Início da disputa: 06.09.2018, às 14h30. Para todas as referências de tempo, será observado o horário de Brasília-DF. O edital estará disponível exclusivamente no site www.sebrae.com.br/canaldofornecedor.

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. RONALDO BARROS DA SILVA Pregoeiro

# SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL

ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO DISTRITO FEDERAL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 13/2018

Objeto Registro de preço para a eventual aquisição de hortifrúti, para atender as necessidades deste Senac-DF, conforme especificações contidas no Instrumento Convocatório e seus Anexos. Regido pela Resolução Senac nº 958/2012. Entrega das Propostas: a partir de 29/08/2018 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 10h00 no site www.comprasnet.gov.br.

LUIZ OTÁVIO DA JUSTA NEVES Diretor Regional

# ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO RIO GRANDE DO NORTE

### AVISOS DE LICITAÇÃO

O Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial - Departamento Regional no Estado do Rio Grande do Norte - SENAC - DR/RN, através do Pregoeiro e Presidente da Comissão de Licitação, torna pública a realização dos seguintes certames:

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2018

OBJETO: Aquisição de insumos e equipamentos de TI para dar apoio as atividades Acadêmicas e Administrativas no SENAC/RN, bem como atender ao Plano Nacional de Investimento (PNI) em TI. ABERTURA: Dia 06 de setembro de 2018, às 001000min

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2018

OBJETO: Contratação de empresa de comunicação visual para prestação de serviço de produção e instalação de placas de sinalização dos ambientes internos do Hotel Senac Barreira Roxa, situado na Avenida Senador Dinarte Mariz, nº 4020, Via Costeira, Parque das Dunas, Natal/RN. ABERTURA: Dia 10 de setembro de 2018 às 09h00min

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2018

OBJETO: Aquisição de fardamentos e acessórios para composição dos uniformes dos colaboradores do Hotel Senac Barreira Roxa. ABERTURA: Dia 11 de setembro de 2018, às 09h00min.

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 31/2018

OBJETO: Registro de Preços para contratação de empresa especializada em Serviços de Lavanderia para atender às demandas do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial - Senac/RN. ABERTURA: Dia 12 de setembro de 2018, às 09h00min.

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2018

OBJETO: Aquisição de equipamentos para montagem da infraestrutura de áudio visual, das salas de reuniões e auditórios do Hotel Senac Barreira Roxa. ABERTURA: Dia 13 de setembro de 2018 às 09h00min

OBTENÇÃO DO EDITAL: Através de solicitação feita ao email da Comissão: cpl@rn.senac.br ou se cadastrando no site: http://www.rn.senac.br/licitacao, ou ainda, pessoalmente, devidamente munido de pen-drive ou CD na Rua São Tomé, nº 444, 4º Andar, Sala 405A, - Cidade Alta - Natal/RN, telefone (84) 4005-1020.

Natal, 28 de agosto de 2018. ISAAC NILTON DE SOUSA Presidente da Comissão

# SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 132/2018

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de análises laboratoriais, a fim de atender as necessidades do IST Ambiental. Data de abertura: 06/09/2018 às 10h00min. Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.org.br.

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 181/2018

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva em equipamentos de laboratório, em atendimento às necessidades do Senai-RJ IST Ambiental Data de abertura: 06/09/2018 às 10h00min. Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 192/2018

Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de agenciamento de mobilidade urbana e transporte de pessoas, sob demanda, por meio de aplicativo ou plataforma web, com possibilidade de visualização de múltiplos prestadores de serviços em uma única plataforma, em atendimento às necessidades da Firjan, SESI-RJ, SENAI-RJ, IEL, CIRJ e CEAJDV. Data de abertura: 18/09/2018 às 10h00min. Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 178/2018

Objeto: Aquisição de equipamento de informática, para atendimento ao Instituto de Tecnologia em Automação e Simulação Firjan SENAI. Vencedor: Automatele Equipamentos Industriais Eireli - ME.

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

# SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM RURAL

ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 5/2018

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para Contratação dos serviços de fornecimento de licença perpétua de software de Gerenciamento de Documentos Eletrônico - GED, tudo em conformidade com as demais especificações constantes do Edital e Anexos, disponibilizados no sítio eletrônico do SENAR: http://www.senar.org.br/biblioteca/licitacoes. DATA DA ABERTURA: 10/09/2018 - 9h. LOCAL/EDITAL: Sede do SENAR, SGAN 601 - Módulo K - Edificio Antônio Ernesto de Salvo - 1º andar - Brasília - DF.

EDIAN SINEDINO DE OLIVEIRA Pregoeira

### SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM RURAL - ADMINISTRAÇAO REGIONAL DO ESTADO DE SÃO PAULO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16/2018

O Serviço Nacional de Aprendizagem Rural - Administração Regional do Estado de São Paulo comunica aos interessados que fará realizar licitação na modalidade Pregão, realizado por meio de Sistema Eletrônico. Objeto: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO DE ARMAZENAMENTO DE DADOS STORAGE, para uso do SENAR AR/SP, conforme especificações constantes do termo de referência, anexo I do edital. Retirada do Edital: O edital estará disponível sob n.º 733257, no site http://www.licitacoes-e.com.br, a partir de 29/08/2018. Recebimento

de Propostas: até 29/08/2018 às 09h00. Início da Sessão de Disputa: 11/09/2018 às 14h30. Informações pelo e-mail: licitacao@faespsenar.com.br.

São Paulo, 22 de agosto 2018. MARIA CRISTINA COELHO DA SILVA Pregoeiro

### SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM DO TRANSPORTE

# AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 9/2018

O SENAT - Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte comunica aos interessados que realizará concorrência para Selecionar e Contratar empresa para prestação de serviços de impressão de apostilas, sob demanda, para atender a Unidade A-36 Campinas/SP, situado na Avenida Comendador Aladino Selmi, 2.001 - Jardim São Marcos - Campinas/SP, cujo recebimento dos envelopes contendo a documentação e a proposta será no dia 14/09/2018, às 10:00hs. Para retirada do edital e acesso às demais informações, os interessados deverão dirigir-se a Unidade no endereço supracitado, em até 03 (três) dias antes da data acima citada, das 09:00hs às 17:00hs de 2ª feira à 6ª feira ou através do e-mail licitacao.a036@sestsenat.org.br.

VALDECIR AMORIM DE SOUZA Presidente Comissão de Licitação Interino

# SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM DO TRANSPORTE - SEMAT - DEPARTAMENTO EXECUTIVO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 125/2018

O SENAT- Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte e o SEST - Serviço Social do Transporte, tornam público aos interessados a realização de licitação, na modalidade Pregão, por meio de sistema eletrônico, que tem como objeto o REGISTRO DE PREÇOS para possível contratação de serviços gráficos, incluindo todo material e mão de obra necessários, para executar a impressão e acabamento de materiais gráficos, a serem executados sob demanda, incluindo prova de impressão, conforme condições do Edital e seus Anexos. A licitação será realizada por meio da internet, no endereço eletrônico: https://compras.sestsenat.org.br, estando o edital disponível exclusivamente no referido endereço eletrônico. O envio das propostas iniciará às 17h do dia 29/08/2018 com término às 10h15 do dia 06/09/2018. Abertura das propostas 06/09/2018 às 10h30. Demais informações pelo e-mail licitacao@sestsenat.org.br.

ROSA ANDREA DE OLIVEIRA Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 128/2018

O SENAT- Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte, torna público aos interessados a realização de licitação, na modalidade Pregão, por meio de sistema eletrônico, que tem como objeto a contratação empresa especializada na prestação de serviços de eventos corporativos, para serviço de Buffet, conforme condições deste Edital e seus anexos. A licitação será realizada por meio da internet, no endereço eletrônico: https://compras.sestsenat.org.br, estando o edital disponível exclusivamente no referido endereço eletrônico. O envio das propostas iniciará às 17h do dia 29/08/2018 com término às 10h15 do dia 06/09/2018. Abertura das propostas 06/09/2018 às 10h30. Demais informações pelo e-mail licitacao@sestsenat.org.br.

ILA ARAUJO Pregoeira

# **SERVICO SOCIAL DO COMERCIO - SESC** ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO DISTRITO FEDERAL

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 47/2018

O Serviço Social do Comércio - Administração Regional do Distrito Federal - Sesc-AR/DF torna público que realizará, às 10 horas do dia 11/09/2018, no endereço eletrônico: www.comprasgovernamentais.gov.br , Pregão Eletrônico, cujo objeto é a contratação de empresa para o desenvolvimento, parametrização, configuração, integração, implantação, treinamento e manutenção de software/aplicativo mobile corporativo para o Sesc-AR/DF. O Edital e seus Anexos poderão ser obtidos no site www.sescdf.com.br, www.comprasgovernamentais.gov.br ou no Núcleo de Licitações - Nulic, por meio do telefone: (61) 3218-9155.

Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. RODRIGO DE FREITAS GOMES Pregoeiro



# ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE MINAS GERAIS

# AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA CONCORRÊNCIA Nº 18/2018

O Sesc em Minas comunica aos interessados na Concorrência nº 18/2018- Proc. nº 03428/18 - Objeto: Cessão onerosa para exploração comercial da lanchonete e bar da piscina do Sesc Muriaé e prestação de serviços de café da manhã para hospedagem, conforme Edital e Anexos, que o certame foi declarado DESERTO.

HENRIQUE NASCIMENTO SILVA AMORIM Presidente da Comissão

ISSN 1677-7069

# RESULTADO DE JULGAMENTO CREDENCIAMENTO Nº 1/2017

O Sesc em Minas - Serviço Social do Comércio - Departamento Regional Minas Gerais, por meio da Comissão de Credenciamento, comunica aos interessados, que a empresa BR Viagens e Turismo Ltda., inscrita no CNPJ sob o número 27.379.236/0001-37, foi considerada apta para o Credenciamento nº 0001/2017 cujo objetivo é a contratação, sob demanda, em regime de não exclusividade, de empresas especializadas em transporte de passageiros, conforme detalhado no Edital e Anexos". Os interessados poderão recorrer deste resultado no prazo de 05 (cinco) dias úteis contados da data da publicação deste aviso.

HENRIQUE NASCIMENTO SILVA AMORIM Presidente da Comissão de Credenciamento

# SERVICO SOCIAL DA INDÚSTRIA

DEPARTAMENTO REGIONAL DO RIO DE JANEIRO

# AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 5/2018

Objeto: Contratação de sociedade empresária para execução de obra de reforma para implantação do Ensino Articulado no SESI-RJ Laranjeiras. Data de abertura: 14/09/2018 às 14h00min. Retirada do edital: http://portaldecompras.firjan.com.br

COMISSÃO DE LICITAÇÕES

# DEPARTAMENTO REGIONAL DO MARANHÃO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2018

Objeto: Aquisição de Materiais e Equipamentos de Musculação para substituição e adição na Academia da Unidade de Promoção da Saúde SESI Araçagy, conforme Edital e seus anexos. Modalidade/Tipo de Licitação: PREGÃO PRESENCIAL, do tipo Menor Preço Por Lote. Período de Retirada do Edital: De 29.08.2018 a 13.09.2018, no horário de 08h30 às 11h30min e das 14h30min às 17h30min. Local, Data e Hora: 1º andar do Edificio Casa da Indústria Albano Franco, localizado à Avenida Jerônimo de Albuquerque, s/nº, Bequimão CEP: 65060-645, São Luís, Maranhão, no dia 14 de setembro de 2018 às 09h00min. Observações: O Edital e seus anexos serão fornecidos em arquivos gravados em pen drives fornecidos pelas empresas interessadas, até às 17h30min, do dia 13 de setembro de 2018. Encontra-se disponível também no Portal da FIEMA - www.fiema.org.br. Contato através do e-mail: cilic@fiema.org.br e telefone: (98) 2109-

São Luís, 28 de agosto de 2018. SORAYA CAVALCANTE PEREIRA Pregoeira

# SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE

# AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 16/2018

O SEST - Serviço Social do Transporte e o SENAT - Serviço Nacional de Aprendizagem do Transporte comunica aos interessados que realizará concorrência para contratação de empresa especializada para a prestação de serviços de assessoria de comunicação para atender o SEST SENAT conforme Edital 00016/2018, cujo recebimento dos envelopes contendo a documentação e a proposta será no dia 17/09/2018, às 14h00min. Para retirada do edital e acesso ás demais informações, os interessados deverão dirigir-se na Unidade D13 Concórdia/SC localizada na BR 153, km 101,5 Vila Jacob Biezus Concórdia/SC, de segunda a sexta-feira das 09h00min às 17h00min ou solicitar por e-mail no endereço eletrônico licitacao.d013@sestsenat.org.br

FERNANDA FORNARI Presidente da Comissão

# SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE SÃO VICENTE / SP

# AVISO DE RETIFICAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2018

O Serviço Social do Transporte - SEST - Unidade B-51 - São Vicente - SP - torna público aos interessados a ERRATA da concorrência em epígrafe, publicada no D.O.U. no dia 24 de agosto de 2018, edição 164, na seção 3, página 144. Onde se lê: em favor das empresas E.C DOS SANTOS COMERCIAL EIRELI, CNPJ 02.136.854/0001-25 ao valor de R\$ 86.184,11 (Oitenta e seis mil, cento e oitenta e quatro reais e onze centavos) e B2M COMERCIO ELETRONICO LTDA ME, CNPJ 10.600.372/0001-02 ao valor de R\$ 21.116,99 (Vinte e um mil, cento e dezesseis reais e noventa e nove centavos), leia-se: E.C DOS SANTOS COMERCIAL EIRELI, CNPJ 02.136.854/0001-25 ao valor de R\$ 86.406,91 (Oitenta e seis mil, quatrocentos e seis reais e noventa e um centavos) e B2M COMERCIO ELETRONICO LTDA ME, CNPJ 10.600.372/0001-02 ao valor de R\$ 20.790,89 (Vinte mil, setecentos e noventa reais e oitenta e nove centavos. Totalizando o valor de R\$ 107.197,80 (cento e sete mil, cento e noventa e sete reais e oitenta centavos).

RODRIGO MARTINS DE OLIVEIRA Presidente da Comissão

#### SERVICO SOCIAL DO TRANSPORTE - SEST -RIO DE JANEIRO/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 12/2018

PROCESSO N° 00055/2018

O SEST - Serviço Social do Transporte comunica aos interessados que realizará Concorrência para aquisição de materiais de expediente para atender o SEST SENAT - Unidade B - N°89 - Paciência / RJ, situada na Avenida Cesário de Melo, 12.000 - Paciência / RJ - CEP: 23.585-126, cujo o recebimento dos envelopes contendo a documentação e a proposta será no dia 12/09/2018, ás 10:00 horas. Para retirada do edital e acesso às demais informações, os interessados deverão dirigir-se a Unidade B - N°89 - Paciência / RJ ou pelo telefone de contato (21) 2409-1352, em até 02 (dois) dias antes da data acima mencionada, das 08h ás 17h.

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

# SEST SERVICO SOCIAL DO TRANSPORTE CARUARU/PE

#### AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 9/2018

O SEST - Serviço Social do Transporte, em Caruaru/PE, comunica aos interessados que realizará concorrência para Prestação de Serviços de Manutenção preventiva e corretiva nas instalações elétricas para o SEST SENAT, Unidade B nº 85, situado na Av. Frei Damião de Bozzano, S/N - Indianópolis, no setor administrativo, Caruaru/PE, CEP: 55.026-140, cujo recebimento dos envelopes contendo a documentação e a proposta será no dia 17/09/2018, às 14hs. Para retirada do edital e acesso às demais informações, os interessados deverão dirigir-se a Unidade do SEST SENAT supracitada, em até 03 (três) dias antes da data mencionada. Disponibilização do edital e informações com a Comissão de Licitação do SEST SENAT, fone: (81)2103.5157, das 9hs ás 17h (horário local).

CARUARU-PE, 28 de Agosto de 2018. Comissão Licitação

# SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES DO IPEA

### EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 2/2018 ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Conforme dispõe o Estatuto do SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES DO IPEA - AFIPEA-SINDICAL, em seus artigos 25, 26 e 27, convoco os servidores do Plano de Carreiras e Cargos do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada (Ipea), ativos, inativos e pensionistas para a ASEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA que será realizada no dia 04 de setembro de 2018, terça-feira, às 09h30 em primeira convocação com a maioria dos afiliados ou às 10h00 em segunda convocação com qualquer número. A Assembleia ocorrerá na sede do Ipea/Brasília, situada no Setor Bancário Sul, Quadra 01, Bloco J, Ed. BNDES/Ipea, auditório do 16º andar, com videoconferência para a sede do Ipea/Rio de Janeiro, situada na rua Presidente Antônio Carlos, 51, auditório MichalGartenKrautdo 16º andar, para deliberação da seguinte ORDEM DO DIA: 1 - Interposição de Ação declaratória para dispensar o controle de frequência no IPEA; 2 - Discussão de diretrizes para banco de horas e GT Teletrabalho; 3 - Assuntos Gerais

Brasília-DF, 27 de agosto de 2018 ALEXANDRE DOS SANTOS CUNHA Presidente

# SINDICATO NACIONAL DAS INDÚSTRIAS DE PRODUTOS DE LIMPEZA

### EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente, ficam as empresas ASSOCIADAS ao SINDICATO NACIONAL DAS INDÚSTRIAS DE PRODUTOS DE LIMPEZA, na pessoa de seus representantes legais e Diretores formalmente designados, nos moldes do artigo 43 do Estatuto Social vigente, a comparecerem à ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA a se realizar na sede social do Sindicato Nacional das Indústrias de Produtos de Limpeza, situado à Rua do Paraíso, 139, 5º andar, São Paulo/SP, no próximo dia 3 de Setembro de 2018, às 16:00 horas em primeira chamada desde que com o número legal de presentes e, não verificado quórum, em segunda chamada às 17:00 horas. Destina-se a presente Assembleia à discussão e votação quanto à alteração e APROVAÇÃO DO NOVO TEXTO DO ESTATUTO SOCIAL da entidade.

São Paulo, 28 de Agosto de 2018. ANTONIO CANDIDO PRATAVIERA CALCAGNOTTO Presidente

#### SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE MACATUBA E BOREBI - SINSERMMAC

#### EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA GERAL EXTRAÓRDINÁRIA

A entidade supra, inscrita no CNPJ sob nº 06.048.570/0001-38, através de seu presidente, Sr. Dejair Aparecido da Silva, residente à Rua França, 165, CEP 17.290-000, Macatuba/SP, convoca todos os Servidores Públicos Municipais das Prefeituras Municipais, das Câmaras Municipais, ats Autarquias Municipais e Fundações Públicas Municipais, ativos e inativos dos municipios de Borebi e Macatuba, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada no dia 21/09/2018 às 18h em 1ª convocação (50% + 1), ou trinta minutos após com qualquer número de convocados presentes, a realizar-se na Rua Vergílio Eney, 11-68, Jardim Veneza, CEP 17.290-000, Macatuba/SP, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: a) Rerratificação da fundação desta entidade e de todos os demais atos praticados posteriormente; b) Reforma Estatutária; c) Filiação às entidades de grau superior e central sindical.

Macatuba-SP, 28 de agosto de 2018 DEJAIR APARECIDO DA SILVA Presidente do Sindicato

# SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE OROCÓ

#### EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLEIA DE RATIFICAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS AGRICULTORES E AGRICULTORAS FAMILIARES DE OROCÓ, inscrito no CNPJ sob o nº 35.446.434/0001-02, com Registro Sindical validado por meio da SC00230, processo nº 46213.012281/2007-23 emitido pelo Ministério do Trabalho e Emprego, com endereço na Avenida Prefeito Ulisses de Novaes Bione, 56, Centro, CEP: 56.170-000, Orocó/Pernambuco, convoca pelo presente Edital todos os membros da categoria profissional dos trabalhadores rurais agricultores e agricultoras familiares àqueles que, ativos ou aposentados, proprietários ou não, exerçam suas atividades no meio rural individualmente ou em regime de economia familiar, nos termos do Decreto Lei 1166/1971, do município de Orocó a participarem da Assembleia Geral Extraordinária de RATIFICAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA realizada em 14 de Maio de 2018, para atendimento do que dispõe a Portaria 326/2013 do MTb a realizarse no dia 17 de Setembro de 2018, na sede da entidade supra citada, em primeira convocação as 8:30 horas e em segunda convocação às 09:30 horas, observando o quórum estatutário, com a seguinte ordem do dia: 1) Ratificar a Reforma Estatutária que aprovou o novo Estatuto Social com a alteração da redação dos Arts. 1º e 5º que define a categoria profissional representada para acrescentar a expressão "nos termos do Decreto Lei 1.166/71, em área igual ou inferior a 02(dois) módulos rurais"; 2) Outros assuntos relacionados ao item anterior. Presidente do Sindicato: Elizado Falcão dos Santos. CPF: 069.443.613-53. NIT: 12082567763-01. Endereço: Agrovila 07, nº 23, Projeto Brígida, Orocó-PE.

> Orocó, 14 de agosto de 2018. ELIZADO FALCÃO DOS SANTOS Presidente

### SISTEMA FIERGS

SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL - SENAI-RS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº PE001712018DR

Entidade(s) Promotora(s): SENAI/RS Objeto: FORNECIMENTO DE JALECOS PARA O SENAI Data e hora de encerramento das propostas: 10/09/2018 às 09:30h O edital e demais http://compras.sistemafiergs.org.br/

Porto Alegre, 28 de Agosto de 2018. ADRIANA ALVES FORTES

# AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº PP000242018N08

Entidade Promotora: SENAI/RS Objeto: CONTRATAÇÃO EMPRESA PARA CESSÃO DE USO DE ÁREA, EQUIPAMENTOS E INSTALAÇÕES DE PROPRIEDADE DO CFP SENAI DE NOVA PRATA, PARA A EXPLORAÇÃO DOS SERVIÇOS DE LANCHONETE Nova Data e hora de abertura - Prorrogação: 10/09/2018 as 10:00 horas O Edital e demais informações estão disponíveis http://compras.sistemafiergs.org.br/ nο

Caxias do Sul, 28 de agosto de 2018. ANA REBECA MÜLLER BORDIN

### ESAGUA ENGENHARIA INDUSTRIA E COMERCIO LTDA

CNPJ 32.110.850/0001-39 NIRE:33201872231

# ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS REALIZADA EM 1º DE AGOSTO DE 2018

- 1) Preâmbulo: Em 01 de Agosto de 2018, às 18:00, na empresa ESAGUA ENGENHARIA INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA., com sede na Avenida João Ribeiro, 373, Pilares, Rio de Janeiro, CEP: 20,750-092, no Estado do Rio de Janeiro foi realizada Reunião entre Sócios desta Sociedade Limitada.
- 2) Sócios presentes: compareceram os seguintes sócios: ILTON THOMAZ DE AQUINO, brasileiro, casado, engenheiro civil e sanitarista, portador da Carteira de Identidade nº 86-1-01441-4, expedida pelo CREA-RJ e CPF nº 722.286.107-63, residente e domiciliado na Boulevard 28 de Setembro, número 36, apartamento 707, Vila Isabel, Rio de Janeiro, CEP: 20.551-031, no Estado do Rio de Janeiro e ANTONIO JOSÉ OLSEN SARAIVA CAMARA, bestileiro estativas caracterias estados de la contra del contra de la contra del contra de la contra d carteira de identidade nº 881038130/D, expedida pelo CREA-RJ e CPF nº 236.131.303-00, residente e domiciliado na Rua Paula Barreto, nº 46, apartamento 504, Botafogo, Rio de Janeiro, CEP: 22.280-010, no Estado do Rio de Janeiro, que integralizam
- conjuntamente a totalidade do capital social da sociedade limitada.

  3) Composição da Mesa: ANTONIO JOSÉ OLSEN SARAIVA CAMARA, Presidente; e ILTON THOMAZ DE AQUINO. Secretário.
- 4) Convocação: Dispensada a formalidade em virtude do comparecimento de todos os sócios.

- 5) Ordem do dia: Redução do Capital Social nos termos do art. 1.082, inciso II, do Código Civil.

  6) Deliberações: Iniciada a reunião, aprovaram os sócios a redução do capital social do atual montante de R\$ 5.500.000,00 (cinco milhões e quinhentos mil reais) para R\$ 1.500.000,00 (um milhão, quinhentos mil reais) a serem distribuídos em 1.500 cotas no valor de R\$ 1.000 (mil reais) cada uma, por força da excessividade do atual capital social em relação ao objeto social da empresa, conforme o artigo 1.082, II, do Código Civil. A devolução de capital social aqui instituída será formalizada por Alteração Contratual estipulando os bens do ativo da empresa a serem devolvidos aos sócios após o transcurso do prazo de oposição ele credores, previsto no Parágrafo 1 °, do Artigo 1.084, do Código Civil, e o registro da Alteração do Contrato Social na JUCERJA. Os sócios autorizam o Administrador da Sociedade a praticar todos os atos necessários para a formalização e execução da Redução de Capital ora aprovada.
- 7) Atendimento das formalidades legais: Todas as formalidades legais para a Convocação, deliberação e deliberação
- foram atendidas para a realização da presente reunião de sócios.

  8) Encerramento e Aprovação: Por fim, a palavra foi concedida àquele que dela quisesse fazer uso para discorrer sobre os assuntos de interesse social. Não existindo manifestações, lavrou-se a presente ata que foi lida, aprovada e assinada por todos os

Rio de Janeiro, 1º de Agosto de 2018. ANTÔNIO JOSÉ OLSEN SARAIVA CÂMARA Presidente

> ILTON THOMAZ DE AQUINO Secretário

### ENGESAN ENGENHARIA E SANEAMENTO LTDA

CNPJ 68.555.291/0001-18 NIRE: 33.2.1053009-7

#### ATA DE REUNIÃO DOS SÓCIOS REAIZADA EM 1º DE AGOSTO DE 2018

- 1) Preâmbulo: Em 01 de Agosto de 2018, às 18:00, na empresa ENGESAN ENGENHARIA E SANEAMENTO LTDA, com sede na Avenida João Ribeiro, 373, Pilares, Rio de Janeiro, CEP: 20.750-092. no Estado do Rio de Janeiro foi realizada Reunião entre Sócios desta Sociedade Limitada.
- 2) Sócios presentes: compareceram os seguintes sócios: ILTON THOMAZ DE AQUINO, brasileiro, casado, engenheiro civil e sanitarista, portador da Carteira de Identidade nº 86-1-01441-4, expedida pelo CREA-RJ e CPF nº 722.286.107-63, residente e domiciliado na Boulevard 28 de Setembro, número 36, apartamento 707, Vila Isabel, Rio de Janeiro. CEP: 20.551-031, no Estado do Rio de Janeiro e ANTONIO JOSÉ OLSEN SARAIVA CAMARA, brasileiro, solteiro, engenheiro civil e sanitarista, portador da Carteira de identidado nº 88 1.03813 0 evendido palo CREA PLA CREA PLA CREA de identidade nº 88-1-03813-0, expedida pelo CREA-RJ e CPF nº 236. 131.303-00, residente e domiciliado na Rua Paula Barreto, nº 46, apartamento 504, Botafogo, Rio de Janeiro, CEP: 22.280-010, no Estado do Rio de Janeiro, que integralizam conjuntamente a totalidade do capital social da sociedade.
- 3) Composição da Mesa: ANTONIO JOSÉ OLSEN SARAIVA CAMARA, Presidente; e ILTON THOMAZ DE AQUINO, Secretário.
- 4) Convocação: Dispensada a formalidade em virtude do comparecimento de todos os sócios.

  5) Ordem do dia: Redução do Capital Social nos termos do

art. 1.082, inciso II, do Código Civil.

- 6) Deliberações: Iniciada a reunião, aprovaram os sócios a redução do capital social do atual montante de R\$ 5.500.000,00 (cinco milhões e quinhentos mil reais) para R\$ 1.500.000,00 (um milhão, quinhentos mil reais) a serem distribuídos em 1.500 cotas no valor de R\$ 1.000 (mil reais) cada uma, por força da excessividade do atual capital social em relação ao objeto social da empresa, conforme o artigo 1.082, II, do Código Civil. A devolução de capital social aqui o artigo 1.062, II, do Codigo Civil. A devolução de capital social adul instituída será formalizada por Alteração Contratual estipulando os bens do ativo da empresa a serem devolvidos aos sócios após o transcurso do prazo de oposição de credores, previsto no Parágrafo lº, do Artigo 1.084, do Código Civil, e o registro da Alteração do Contrato Social na JUCERJA. Os sócios autorizam o Administrador da Sociedade a praticar todos os atos necessários para a formalização
- e execução da Redução de Capital ora aprovada.

  7) Atendimento das formalidades legais: Todas as formalidades legais para a Convocação, deliberação e elaboração
- foram atendidas para a realização da presente reunião de sócios.

  8) Encerramento e Aprovação: Por fim, a palavra foi concedida àquele que dela quisesse fazer uso para discorrer sobre os assuntos de interesse social. Não existindo manifestações, lavrou-se a presente ata que foi lida, aprovada e assinada por todos os sócios.

Rio de Janeiro, lº de Agosto de 2018. ANTÔNIO JOSÉ OLSEN SARAIVA CÂMARA Presidente

> ILTON THOMAZ DE AQUINO Secretário

## GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL

SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO

# AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2018

Objeto: Registro de Preços visando eventual aquisição de mobiliário em geral (cadeiras), a fim de atender aos diversos órgãos integrantes da centralização de compras do Distrito Federal conforme especificações e condições constantes no Termo de Referência - Anexo I do Edital. Valor total estimado: R\$ 18.665.552,30. Tipo de Aliexo I do Edital. Valor total estillado. R\$ 18,005.352,30. Tipo de Licitação: Menor Preço. Elemento de despesa: 44.90.52. Prazo de vigência da Ata de Registo de Preços: 12 (doze) meses. Abertura das propostas dia 12/09/2018, às 14h. Processo (SEI) nº: 00410-00012108/2017-89. O edital poderá ser retirado no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações pelo telefone: (61) 3313.8497.

> Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. TATIANA CARNEIRO DE MELO MOREIRA Pregoeira

# PREGÃO ELETRÔNICO Nº 92/2018

Objeto: Registro de Preços visando a eventual aquisição de materiais de consumo: material de sinalização visual e afins (piso tátil, adesivos, faixas, placas, letreiros, logomarca para fachada, toten e banner) a fim de atender as necessidades dos órgãos e entidades do complexo administrativo do Distrito Federal mediante entidades de comprexo administrativo do Distrito Federal mediante o Sistema de Registro de Preços (SRP), conforme especificações e quantidades descritas no Termo de Referência - Anexo I deste Edital. Valor total estimado: R\$ 1.274.299,55. Tipo de Licitação: Menor Preço. Elemento de despesa: 33.90.30. Prazo de vigência da Ata de Registo de Preços: 12 (doze) meses. Abertura das propostas dia 12/09/2018, às 09:30h. Processo (SEI) nº 00410000019870/2017-96. O edital poderá ser retirado no endereço eletrônico www.compras.df.gov.br. Informações pelo telefone: (61) 3313.8497

> Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. AUGUSTO CÉSAR PIRES ARANHA Pregoeiro

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 102/2018 - UASG 925041

Objeto: Registro de Preços para contratação de empresa na prestação de serviços de fornecimento e entrega de periódicos (jornais e revistas) impressos e em versão eletrônica, caso houver a fim de atender aos órgãos e entidades que compõem o Complexo Administrativo do Distrito Federal, conforme especificações e quantidades estimadas descritas no Termo de Referência - Anexo I do Edital. Valor total estimado: R\$ 446.835,50. Tipo de Licitação: Menor Preço. Elemento de despesa: 33.90.39. Prazo de vigência da Ata de Registo de Preços: 12 (doze) meses. Abertura das propostas dia 12/09/2018, às 09h30min. Processo (SEI) nº: 00410-00005964/2018-69. O edital poderá ser retirado no endereço eletrônico www.comprasgovernamentais.gov.br. Informações pelo telefone: (61) 3313.8497.

> Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. GERARDA DA SILVA CARVALHO Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2018

A Pregoeira comunica que restou "deserto" o Pregão acima citado, que tem por objeto o registro de preços para eventual contratação de empresa especializada na realização de análises clínicas, citologia, imuno-histoquímica e anatomia patológica, em regime de urgência, de rotina e de emergência, conforme a demanda, para atender as necessidades da Fundação Jardim Zoológico de Brasília. Processo (SEI) nº 410.00019238/2017-42.

> Brasília-DF, 28 de agosto de 2018 RITA DE CÁSSIA GODINHO DE CAMPOS

# SECRETARIA DE ESTADO DE SEGURANCA PÚBLICA E DE PAZ SOCIAL

POLÍCIA CIVIL DO DISTRITO FEDERAL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 46/2018

Processo nº 00052-00010870/2018-91. OBJETO: Aquisição de viaturas policiais caracterizadas e equipadas com sinalização visual e sonora, GPS e transceptor, para uso ostensivo, tipo CAMINHÃO GUINCHO, equipados com plataforma e lança tipo asa delta, conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital. TIPO: Menor Preço. Valor estimado da licitação: R\$ 1.074.872,00 (um milhão, setenta e quatro mil, oitocentos e setenta e dois reais). Natureza de Despesa 4.4.90.52. Convênios n°s 853.937/2017 e 853.956/2017 - SENASP. Fonte 100. Programa de Trabalho 06.181.6217.1569.0002 - Desenvolvimento dos Programas Nacionais de Segurança Pública do Distrito Federal. Unidade Orçamentária: 24.105 - Polícia Civil do Distrito Federal. UASG 926015. Prazo de entrega: 90 (noventa) dias. Data limite do recebimento das propostas: 12 de setembro de 2018, às 14h. O Edital, com todos seus anexos, deverá ser obtido no site www.comprasnet.gov.br ou www.pcdf.df.gov.br ou ainda na Comissão Permanente de Licitação, localizada no SPO, Conjunto A, Lote 23, Edificio da Direção Geral, 3º Andar, Complexo da PCDF, Brasília-DF, nos dias úteis, das 12h às 18h30min, através de CD, o qual deverá ser fornecido pelo interessado. Maiores informações na CPL/PCDF fones: 3207interessado. 4071/4046.

> Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. NÁGELA CRISTIEN DO MONT Pregoeira

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2018

PROCESSO Nº. 0052-000270/2017. OBJETO: Aquisição de alvos e obréias para uso da Escola Superior de Polícia Civil do Distrito Federal, conforme especificações e condições estabelecidas no termo de referência constante do Anexo I do Edital TIPO: Menor Preço. A PREGOEIRA da Polícia Civil do Distrito Federal comunica que no Pregão Eletrônico nº 35/2018 sagraram-se vencedoras do certame as empresas MNX COMERCIAL DE PAPEIS LTDA-EPP, CNPJ/CPF: 13.410.297/0001-05, para os itens 01, 02, 04 e 08 no valor total de R\$ 52.590,00 (cinquenta e dois mil, quinhentos e noventa reais) e a empresa LCL COMÉRCIO DE ALVOS LTDA-EPP, CNPJ: 01.089.802/0001-82, para os itens 03, 05, 06 e 07 no valor total de R\$ 116.800,00 (cento e dezesseis mil e oitocentos reais). A ata do pregão e o termo de adjudicação podem ser visualizados no www.comprasgovernamentais.gov.br. Maiores informações na CPL/PCDF fones: 3207-4071/4046.

> Brasília-DF, 28 de agosto de 2018. KELLY CRISTINA CORDEIRO GUEDES Pregoeira



# GOVERNO DO ESTADO DE ALAGOAS

AGÊNCIA DE MODERNIZAÇÃO DA GESTÃO DE PROCESSOS - AMGESP

#### AVISO DE COTAÇÃO DE PREÇOS Nº 44/2018

A Secretaria de Estado da Saúde SESAU/AL, através do Setor de Compras - SEC. Informa que está recebendo cotações para o processo abaixo descrito: Processos nº 2000/012941.2018 Prazo para envio das propostas: 05 (cinco) dias úteis, a partir desta publicação; Aquisição de objeto: Contratação emergencial de empresa para Aquistas de objeto. Confração de material gráfico. Maiores informações no endereço Avenida da Paz, 978 - Jaraguá - Maceió/AL. Fone/Fax: (82) 3315-3295/1142 / E-mail: comprassesau@hotmail.com

Maceió-AL, 28 de agosto de 2018. ELAIDO PINO DA ROCHA JÚNIOR Assessor Técnico de Compras Emergenciais e Judiciais

ISSN 1677-7069

#### AVISO DE COTAÇÃO DE PRECOS

A Secretaria de Estado da Saúde SESAU/AL, através do Setor de Compras - SEC. Informa que está recebendo cotações para o processo abaixo descrito: Processos nº 2000/001264/2018 Prazo para envio das propostas: 05 (cinco) dias úteis, a partir desta publicação; Aquisição: Divisória de vidro e alumínio, Divisória de teto mista, Divisória de piso teto em vidro duplo, Divisória piso teto, Porta MDF com visor em vidro e Porta em MDF. Maiores informações no endereço: Avenida da Paz, 978 - Jaraguá - Maceió/AL. Fone/Fax: (82) 3315-3295/1142

> Maceió-AL, 20 de agosto de 2018. ELADIO PINO DA ROCHA JÚNIOR Assessor Técnico de Compras Emergenciais e Judiciais

### UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CIÊNCIAS DA SAÚDE ALAGOAS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO UNCISAL Nº 37/2018

Processo: 41010-4051/2018

Tipo: menor preço por item. Objeto: Aquisição de Insumos (Toners). Data de realização: 13 de setembro de 2018 às 14h30 - Horário de

Disponibilidade: endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br e www.uncisal.edu.br

Maceió-AL, 28 de agosto de 2018 MARIALDA DOS SANTOS SILVA Pregoeira

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO UNCISAL Nº 36/2018

Processo: 41010-16926/2015

Tipo: menor preço por item.
Objeto: Aquisição de Equipamentos de Hemodiálise.
Data de realização: 12 de setembro de 2018 às 14h30 - Horário de

Disponibilidade: endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br e www.uncisal.edu.br

> Maceió-AL, 28 de agosto de 2018 MARIALDA DOS SANTOS SILVA Pregoeira

# GOVERNO DO ESTADO DO AMAPÁ

# AVISO DE COTAÇÃO ELETRÔNICA

Processo SIGA nº 00007/SEMA/2018

Objeto: Aquisição de baterias para no-break, afim de realizar as manutenções corretivas e preventivas das Plataformas de Coleta de dados - PCDs, utilizadas no monitoramento hidrometereológico do Amapá, conforme as especificações prevista no projeto básico. Interessados em participar acessar http://www.siga.ap.gov.br/sgc/faces/priv/sgc/cdiretas/Proposta
FornecedorCDConsultaPageList.jsp e registrar a sua proposta. O período de envio será de 29/08 até às 12h do dia 04/09/18.

Macapá-AP, 28 de agosto de 2018. RUANA COSTA Subcoordenadora de Cotação Eletrônica

### AVISO DE COTAÇÃO ELETRÔNICA

Processo SIGA nº 00003/FREBOM/2018 Objeto: Aquisição de 30 (trinta) esquichos reguláveis de 1 1/2" para atender as demandas operacionais do Corpo de Bombeiros Militar do Amapá, conforme as especificações prevista no projeto básico. Interessados em participar acessar http://www.siga.ap.gov.br/sgc/faces/priv/sgc/cdiretas/Proposta FornecedorCDConsultaPageList.jsp e registrar a sua proposta. O período de envio será de 29/08 até às 18h do dia 04/09/18.

Macapá-AP, 28 de agosto de 2018. RÚANA COSTA Subcoordenadora de Cotação Eletrônica

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 41/2018

Processo SIGA nº 00058/PGE/2017

Objeto: Registro de preços para contratação de empresa especializada na prestação de serviços de limpeza e higienização, com fornecimento de máquinas, equipamentos, ferramentas e utensílios necessários à execução dos serviços, conforme as condições previstas no edital disponível no endereço eletrônico www.siga.ap.gov.br. Abertura das propostas será em 18/09/2018, às 07h59min e a disputa em 18/09/2018, às 09h00min.

> Macapá-AP, 28 de agosto de 2018. FRANK JORGE BARROS INAJOZA Pregoeiro

# GOVERNO DO ESTADO DO AMAZONAS COMISSÃO GERAL DE LICITAÇÃO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1230/2018-CGL

O Estado do Amazonas, através da Comissão Geral de Licitação - CGL, torna público o Pregão Eletrônico nº 1230/2018-CGL, Contratação de Serviço de Organização de Eventos Técnico Científico, para atender as necessidades da FAPEAM. Limite para Recebimento das Propostas: dia 21 de setembro de 2018 às 09:00 horas (DF). Início da sessão: dia 21 de setembro de 2018 às 09:15 horas (DF). O Pregão Eletrônico será realizado em sessão pública on line pela INTERNET, através do portal de Compras e Licitações do Amazonas -e-compras.AM, com endereço eletrônico "https://www.ecompras.am.gov.br'

Em, 28 de Agosto de 2018. RAFAEL BASTOS ARAÚJO Chefe de Gabinete

#### GOVERNO DO ESTADO DA BAHIA

SECRETARIA DO DESENVOLVIMENTO E INTEGRAÇÃO REGIONAL

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO E ACÃO REGIONAL

# AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018

A Companhia de Desenvolvimento e Ação Regional - CAR, situada na Av. Luiz Viana Filho, 250, Av. II, Conjunto SEPLAN - CAB comunica aos interessados que o objeto do Pregão Eletrônico  $N^{\rm o}$ 12/2018, para o Lote I, foi Adjudicado em 22/08/2018 e Homologado em 28/08/2018, em favor da empresa ECOMAP COMERCIO DE MAQUINAS LTDA ME, no valor de R\$ 5.787.999,90 (cinco milhões, setecentos e oitenta e sete mil, novecentos e noventa e nove reais e noventa centavos)

Salvador-BA, 28 de agosto de 2018. WILSON JOSÉ VASCONCELOS DIAS

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2018

A Companhia de Desenvolvimento e Ação Regional - CAR, situada na Av. Luiz Viana Filho, 250, Av. II, Conjunto SEPLAN -CAB comunica aos interessados que fica SUSPENSO o Pregão CAB comunica aos interessados que fica SUSPENSO o Pregao Eletrônico Nº 14/2018 para Aquisições de 26 (vinte e seis) balanças digitais, para o município baiano de Lauro de Freitas, objeto do contrato de repasse nº 846.733/2017/SEAD/CAIXA, e de 100 (cem) balanças digitais, para o município baiano de Bom Jesus da Lapa, objeto do contrato de repasse nº 840.145/2016/MAPA/CAIXA, que aconteceria no dia 29/08/2018 às 15h horário de Brasília, em virtude de alternação no Tarmo de Referência, Figando remarcada a data de de alteração no Termo de Referência. Ficando remarcada a data de abertura do certame para dia 03/10/2018 às 15h Horário de

> Salvador-BA, 28 de agosto de 2018. MILENA SOUZA RICARTE Pregoeira

### SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA DO ESTADO DA BAHIA- SEINFRA

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO NCB Nº 1/2018

O Secretário de Infraestrutura da Bahia, no uso de suas atribuições e com fundamento no art. 106, da Lei Estadual nº 9.433/05, homologa e adjudica a NCB Nº 001/2018 que tem por objeto a contratação de serviços técnicos de Engenharia de Elaboração de Projetos de Engenharia para Intervenções em locais críticos de rodovias vicinais em municípios selecionados do Estado da Bahia, em favor da Empresa UFC ENGENHARIA LTDA, com o valor total de R\$2.402.932,19 (dois milhões, quatrocentos e dois mil, novecentos e trinta e dois reais e dezenove centavos).

Salvador-BA, 28 de agoto de 2018 MARCUS CAVALCANTI Secretário de Infraestrutura

### SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA HÍDRICA E SANEAMENTO

## COMPANHIA DE ENGENHARIA HÍDRICA E SANEAMENTO DA BAHIA

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 5/2018

Contratante: Companhia de Engenharia Hídrica e de Saneamento da Bahia - CERB. Contratado: IMPRENSA NACIONAL. CNPJ: 04.196.645/0001-00. Objeto: Prestação de Serviços de publicidade obrigatória com publicação de atos oficiais e demais matérias de interesse da CERB no Diário Oficial da União - DOU, pelo valor anual de R\$80.000,00 (oitenta mil reais). Fundamento: artigo 25 da Lei Federal nº 8.666/93 e artigo 60, II da Lei Estadual nº 9.433/05. Unidade Orçamentária: 3.08.501. Fonte 109 - ROYALTIES. Projeto/Atividade: 2020. Elemento de Despesa 33.90.39.

> Salvador-BA, 28 de agosto de 2018. MARCUS VINICIUS FERREIRA BULHÕES Diretor Presidente

#### SECRETARIA DA SAUDE DO ESTADO DA BAHIA

FUNDAÇÃO BAIANA DE PESQUISA CIENTIFICA, DÉSENVOLVIMENTO TECNOLOGICO, FORNECIMENTO E DISTRIBUIÇÃO DE MEDICAMENTOS - BAHIAFÁRMA

GOVERNO DO ESTADO DA BAHIA FUNDAÇÃO ESTATAL BAHIAFARMA HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO 14/2018

O Pregoeiro da BAHIAFARMA, em conformidade com a Lei 8.666/93 da 10.520/02 e da Lei complementar nº 123/06,e o Edital constante do Processo Nº 2018-008679, torna público o seguinte resultado; OBJETO: Fornecimento, instalação, parametrização, treinamento e manutenção de licença de uso da aplicação ERP-CIGAM - Módulo de Compras; VENCEDORA: aplicação ExPrectorial - Modulo de Collipias, VENCEDORA.

CIGAM SOFTWARE CORPORATIVO S.A; CNPJ:
93.578.813/0001-44; VALOR: R\$ 26.026,00 (vinte e seis mil e vinte e seis reais) RITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor preço.

Simões Filho - BA, 28 de agosto de 2018 - Carlos Henrique Cardoso Santos - Pregoeiro. HOMOLOGAÇÃO

O Diretor Presidente da Bahiafarma no uso de suas atribuições e com fundamento no art. 4º, inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, no art. 112, inciso XVI, da Lei Estadual nº 9.433/05, homologa o resultado do Pregão Eletrônico nº14/2018.

> Simões Filho - BA, 28 de agosto de 2018. RONALDO FERREIRA DIAS Diretor Presidente

# GOVERNO DO ESTADO DO CEARÁ

CASA CIVIL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20180008

A Secretaria da Casa Civil torna público o Pregão Eletrônico nº 20180008 de interesse do Corpo de Bombeiros Militar do Estado do Ceará - CBMCE, cujo OBJETO é: Registro de Preço para futuras e eventuais aquisições de uniformes para os projetos PSBS e JBV, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do nº 7552018, até o dia 12/09/2018, às 9h (horário de Brasília). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br

> Fortaleza-CE, 27 de agosto de 2018 SIMONE ALENCAR ROCHA Pregoeira

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20181075

A Secretaria da Casa Civil torna público o Pregão Eletrônico nº 20181075 de interesse da Secretaria da Saúde -SESA, cujo OBJETO é: Registro de Preços para futuras e eventuais aquisições de Material Médico Hospitalar (Oxigenador de sangue tipo membrana, Hemoconcentrador e Sistema de Cardioplegia) com fornecimento de equipamento em regime de comodato, conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do nº 10752018, até o dia 13/09/2018, às 8h30min (horário de Brasília). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br

> Fortaleza-CE, 27 de agosto de 2018 RAIMUNDO VIEIRA COUTINHO Pregoeiro



#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20181046

A Secretaria da Casa Civil torna público o Pregão Eletrônico nº 20181046 de interesse da Secretaria da Saúde - SESA, cujo OBJETO é: Registro de Preço para futuras e eventuais Aquisições de Material Médico Hospitalar (Tubo Endotraqueal aramado com balão), conforme especificações contidas no Edital e seus Anexos. RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS VIRTUAIS: No endereço www.comprasnet.gov.br, através do nº 10462018, até o dia 13/09/2018, às 8h30min (horário de Brasília). OBTENÇÃO DO EDITAL: No endereço eletrônico acima ou no site www.seplag.ce.gov.br

Fortaleza-CE, 27 de agoto de 2018 ROBINSON DE BORBA E VELOSO Pregoeiro

### GOVERNO DO ESTADO DE GOIÁS

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE

#### AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 3/2018

O ESTADO DE GOIÁS, por intermédio da Secretaria de Estado da Saúde-SES, nos termos do Despacho Governamental nº 056/2018, torna público, para conhecimento dos interessados, que está disponível no sítio eletrônico www.saude.go.gov.br, conforme cronograma abaixo, o instrumento de CHAMAMENTO PÚBLICO nº 003/2018, tipo melhor técnica, destinado à seleção de organização social para celebração de Contrato de Gestão objetivando o gerenciamento, a operacionalização e a execução das ações e serviços de saúde da Unidade Estadual de Goianésia - USE GOIANESIA, localizado no município de Goianésia/GO, por um período de 48 (quarenta e oito) meses, conforme especificado no edital e seus anexos, estando o presente chamamento e a consequente parceria, consoantes à Lei estadual nº 15.503/2005 e suas alterações, à Resolução Normativa nº 013/2017 do Tribunal de Contas do Estado de Goiás e suas alterações, subsidiariamente, à Lei federal nº 8.666/1993 e suas alterações. As sessões públicas relativas ao presente Chamamento Público serão realizadas na Secretaria de Estado da Saúde de Goiás SES/GO, situada na Rua SC- 1 nº 299, Parque Santa Cruz, Goiânia - Goiás.

EVENTO	DATA
Prazo máximo para Pedidos de Esclarecimento ou Impugnação	06 setembro de 2018
Divulgação da Nota de Esclarecimento ou Impugnação	17 de setembro de 2018
Entrega dos Envelopes	Às 09:00 horas do dia 27 de setembro de 2018

Goiânia-GO, 24 de agosto de 2018.

# SECRETARIA DA SEGURANÇA PÚBLICA E JUSTIÇA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 85/2018

A Secretaria da Segurança Pública torna pública a realização do procedimento licitatório em sua sede, sito na Av. Anhanguera nº 7.364, Setor Aeroviário, Goiânia-GO, em sessão pública, cuja cópia encontra-se à disposição dos interessados nos sites:

www.comprasnet.go.gov.br e www.ssp.go.gov.br.

Modalidade: Pregão Eletrônico 085/18 exclusivo para microempresas e empresas de pequeno porte. Processo: 201800007003382. Solicitante: PCGO. Data: 13/09/18. Hora: 09 horas (Horário de Brasília). Objeto: Aquisição de mobiliários. Tipo: Menor preço (Global). Recurso: 280/Federal. Valor total estimado: R\$ 47.357,64 (Quarenta e sete mil trezentos e cinquenta e sete reais e sessenta e quatro centavos).

> FLAMARION FERREIRA DE ARAUJO Pregoeiro

# UNIVERSIDADE ESTADUAL DE GOIÁS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 43/2018

PROCESSO N. 201800020009663. ÓRGÃO: UNIVERSIDADE ESTADUAL DE GOIÁS - UEG. TIPO: MENOR PREÇO POR ITEM. DATA DE ABERTURA: 12/09/2018, às 09:00 horas, por meio

do Portal www.comprasnet.go.gov.br.
OBJETO: Aquisição de materiais de expediente/consumo para atender às demandas do Centro de Ensino e Aprendizagem em Rede (CEAR).

DOTAÇÕES
ORÇAMENTÁRIAS:
2018.6606.19.364.1065.2351.03 e 2018.6606.19.122.4001.4001.03.
NATUREZA DA DESPESA: 3.3.90.30.15. FONTES: 290 e 220.
VALOR TOTAL ESTIMADO: R\$ 31.639,10 (trinta e um mil, seiscentos e trinta e nove reais e dez centavos). O Instrumento Convocatório e seus Anexos se encontram à disposição dos interessados nos sites www.comprasnet.go.gov.br, www.ueg.br e no Sistema Eletrônico de Informações (www.sei.goias.gov.br) para usuários cadastrados

Anápolis-GO, 28 dias de agosto de 2018. CÉSAR WALMOR DA SILVA LEIDENS Coordenador Geral

# GOVERNO DO ESTADO DO MARANHÃO

# RETIFICAÇÃO

No Extrato do Contrato 10/2018, Processo Administrativo Nº 0042587/2018 de interesse da Secretaria de Estado do Trabalho e da Economia Solidária - SETRES, publicado no Diário Diário Oficial da União -DOU no dia 10 de agosto de 2018. Publicação Seção 3. Pg.

ONDE SE LÊ: Hernando Dias de Macedo (Secretario de Estado do Trabalho e Economia Solidária), portador do CPF nº 700 340 443-53

LEIA-SE: Sra. Nilce Cardoso Ferreira (Secretaria Adjunta e ordenadora de despesa de Estado do Trabalho e da Economia Solidária) portador do CPF; 272.274.723-53; Signatário: Sra. Nilce Cardoso Ferreira, portador do CPF; 272.274.723-53. (Secretaria Adjunta e ordenadora de despesa de Estado do Trabalho e da Economia Solidária)

### GOVERNO DO ESTADO DE MATO GROSSO

FUNDO ESTADUAL DE SAÚDE

# AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 9/2018

RECONHEÇO a Inexigibilidade de licitação, considerando a rientação exposta no parecer jurídico de nº 165/UNIDADEJURIDICA/SES/2018, fls. 129/143, Pareceres Jurídicos nº 36/SGAC/2018, fls. 145/161 e nº 439/SGAC/2018 da Procuradoria Geral do Estado - PGE, consubstanciado no art. 25 "caput", da Lei 8.666/93 e alterações posteriores, com documentos de habilitação aos autos. PROCESSO Nº 286638/2018. OBJETO: Estabelecer as bases da relação entre as partes, integrar o HOSPITAL SANTO ANTÔNIO no Sistema Único de Saúde - SUS e definir a sua inserção na rede regionalizada e hierarquizada de ações e serviços de saúde, visando à garantia da aţenção integral à saúde, a serem prestados a usuários do Sistema Único de Saúde do Estado de Mato Grosso que deles necessitem. INTERESSADO: FUNDAÇÃO DE SAÚDE COMUNITÁRIA DE SINOP- HOSPITAL SANTO ANTONIO - (CNPJ: 32.944.118/0001-64). VALOR ESTIMADO: R\$ 17.846.047,92 (dezessete milhões e oitocentos e quarenta e seis mil, quarenta e sete reais e noventa e dois centavos), anual. DESPESA: 33.90.39 FONTE: 192 ATO DE RATIFICAÇÃO DA INEXIGIBILIDADE Ratifico a Inexigibilidade do certame licitatório em consonância com a JUSTIFICATIVA apresentada, nos termos do art. 25, "caput", da Lei 8.666/93 e alterações posteriores. Original assinado aos autos

> Cuiabá-MT, 27 de agosto de 2018. LUIZ SOARES Secretário de Estado de Saúde

# SECRETARIA DE ESTADO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA

UNIVERSIDADE DO ESTADO DE MATO GROSSO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 27/2018 - UNEMAT

A Universidade do Estado de Mato Grosso - UNEMAT, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação designada pela Portaria nº 372/2017 - UNEMAT torna público, para conhecimento de todos os interessados, que fará realizar Licitação Pública na Modalidade de Pregão Eletrônico, tendo por objeto o contratação de empresa para aquisição de materiais permanente (bebedouro), para atender a demanda da Pró-reitora de Assunto Estudantil da Universidade do Estado de Mato Grosso, Convenio nº 791877/2013, conforme quantidades e especificações constantes do Anexo I e Termo de Referência constante no Anexo XI do Edital e seus anexos. LICITAÇÃO COM LOTES EXCLUSIVOS PARA MICROEMPRESAS - ME E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE - LEONARDO MOURA VILELA

EPP. LANÇAMENTO E ENVIO DA(S) PROPOSTA(S) NO SIAG: entre os dias 06/09/2018 a 13/09/2018, período integral, exceto quanto ao dia da abertura da sessão, quando o horário máximo de aceitação será até as 08h45min (horário oficial de Mato Grosso). ABERTURA DAS PROPOSTAS E INICIO DA SESSÃO: no dia 13/09/2018 as 09h00min (horário oficial de Mato Grosso), através do site www.gestao.mt.gov.br - link: http://aquisicoes.gestao.mt.gov.br . EDITAL DISPONIBILIZADO: www.gestao.mt.gov.br - (Link: Portal de Aquisições) e http://www.unemat.br/licitacoes/; duvidas no Telefone: (0\*\*65) 3221-0014. INFORMAÇÕES: As empresas interessadas deverão providenciar o cadastro no Sistema de Aquisições Governamentais - SIAG, fone (0\*\*65) 3613-3606.

TELEFONE PARA CONTATO: (0\*\*65) 3221-0014. Processo nº 342973/2018.

Cáceres-MT, 27 de agosto de 2018. SAMUEL LONGO

# GOVERNO DO ESTADO DO PARÁ FUNDAÇÃO CULTURAL DO ESTADO DO PARÁ

# EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Partes: Fundação Cultural do Estado do Pará e Tecnopastas Industria

Objeto: aquisição de estantes deslizantes. Nº.da Notas de Empenho: 2018NE2138

Dotação Orcamentária: 400091.46202.13391144484280000.6101007474.44905200.460202.

Valor: R\$ 2.500.00

Foro: Belém Data: 03/07/2018

### EXTRATO DE NOTA DE EMPENHO

Partes: Fundação Cultural do Estado do Pará e Tecnopastas Industria e Comércio Ltda.

Objeto: aquisição de estantes deslizantes. Nº.da Notas de Empenho: 2018NE2150

Dotação Orçamentári 400091.46202.1339114448428000.0260007474.44905200.460202.

8428E Valor: R\$ 227.390,00 Foro: Belém Data: 05/07/2018

# AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018 FCP

Considerando que o Convênio Federal nº 800912/2014 foi extinto em 29/06/2018, pelo decurso de seu prazo de vigência e ausência de interesse de prorrogação pela Concedente FUNARTE/MINC, está revogado o Pregão Eletrônico nº 004/2018, que tem como objeto Contratação de empresa especializada na produção de shows e locação de equipamentos para eventos - a fim de executar o Projeto "Pará Cantar", mediante o Convênio nº 800912/2014.

DINA MARIA CESAR DE OLIVEIRA Presidente da FCP

# SECRETARIA DE ESTADO DE SEGURANCA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL

ISSN 1677-7069

# SUPERINTENDÊNCIA DO SISTEMA PENITENCIÁRIO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2018

Processo:2018/155243 OBJEŢO: AQUISIÇÃO DE VEICULOS AUTOMOTORES, ZERO QUILÔMETRO, AMBULÂNCIA CATEGORIA "A", com objetivo de atender as necessidades dos serviços de saúde prestados pela Superintendência do Sistema Penitenciário do Estado do Pará-

ENTREGA DO EDITAL: O Edital encontra-se acessível nos sites: www.comprasnet.gov.br,www.compraspara.pa.gov.br www.susipe.pa.gov.br

Www.suspe.pa.gov.bi Responsável pelo Certame: Manuela Carneiro de Moraes Local da Abertura: www.comprasnet.gov.br Data da Abertura: 19/09/2018 Hora da Abertura: 10h. (Horário de Brasília)

Programa de Trabalho: 03.421.1425.7566 Natureza da Despesa: 449052 Fonte do Recurso: 0270000000 / 0670000000

Origem do Recurso: Federal

MICHELL MENDES DURANS DA SILVA Superintendente do Sistema Penitenciário do Estado do Pará

### SECRETARIA EXECUTIVA DE EDUCAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO

Modalidade: Regime Diferenciado de Contratação - RDC PRESENCIAL Nº 018/2018-CEL-NLIC/SEDUC

Processo nº 1.166.918/2017

Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução de obra de construção de cobertura de quadra grande na EEEFM MÁRIO QUEIROZ DO ROSÁRIO, localizada no município de QUEIROZ DO BRAGANCA-PA

Observação: Os interessados poderão obter o edital a partir do dia 29/08/2018 através dos sites www.seduc.pa.gov.br e www.compraspara.pa.gov.br. Maiores informações no Núcleo de Licitação - NLIC através fone - fax: 0xx-(91) 3201-5096 ou pelo email: seduc.nlic@gmail.com

Responsável pelo certame: Nome: Nicolas Pinto Alves

Presidente da Comissão Especial de Licitação - CEL Local de Abertura: Sala de licitação - NLIC/SEDUC, Edificio AC Simões, localizada na BR 316, KM 0 s/n°, Cep: 66.645-000-Belém/Pará.

Data de Abertura: 25/09/2018

Hora de Abertura: 09h00min FUNCIONAL PROGRAMÁTICA: 16.101.12.122.1416 PROJETA ATIVIDADE: 7605 PRODUTO: 3009 NATUREZA DA DESPESA: 4490.51 FONTE: 0306003096-Federal

FONTE: 0102-Estadual

Belém-PA, 28 de agosto de 2018. ANA CLAUDIA SERRUYA HAGE Secretária

### AVISO DE LICITAÇÃO

Modalidade: Regime Diferenciado de Contratação - PRESENCIAL Nº 019/2018-CEL-NLIC/SEDUC

Processo nº 983.668/2016

Objeto: Contratação de empresa de engenharia para execução de obra de reforma e ampliação para adequação ao tempo integral na EEEFM AVERTANO ROCHA, localizada no município de BELÉM - PA

Observação: Os interessados poderão obter o edital a partir do dia 29/08/2018 através dos sites www.seduc.pa.gov.br e www.compraspara.pa.gov.br. Maiores informações no Núcleo de Licitação - NLIC através fone - fax: 0xx-(91) 3201-5096 ou pelo e-mail: seduc.nlic@gmail.com

Responsável pelo certame: Nome: Nicolas Pinto Alves

Presidente da Comissão Especial de Licitação - CEL Local de Abertura: Sala de licitação - NLIC/SEDUC, Edificio AC Simões, localizada na BR 316, KM 0 s/nº, Cep: 66.645-000-Belém/Pará.

Data de Abertura: 24/09/2018 Hora de Abertura: 09h00min

FUNCIONAL PROGRAMÁTICA: 16.101.12.122.1416

PROJETA ATIVIDADE: 7604 PRODUTO: 3008

NATUREZA DA DESPESA: 4490.51 FONTE: 0306006683-Federal

FONTE: 0102-Estadual

Belém-PA, 28 de agosto de 2018 ANA CLAUDIA SERRUYA HAGE Secretária

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ

INSTITUTO PARANAENSE DE DESENVOLVIMENTO EDUCACIONAL

# EXTRATO DE CONTRATO

PROTOCOLO: 15.048.168-6

CONTRATANTE: Instituto Paranaense de Desenvolvimento Educacional-FUNDEPAR

CONTRATADA: FN Engenharia e Empreendimentos Imobiliários

Ltda - EPP, CNPJ 17.450.976/0001-69
OBJETO: Contrato nº 700/2018, a execução de reparos no CE Tomé de Souza, no município de Novo Itacolomi/PR, com o valor total de R\$ 355.000,00 (trezentos e cinquenta e cinco mil reais), com recurso da Fonte 116/SEQE.

### SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 890/2018 GMS/ SEED

15.176.137-2 Objeto: Prestação de serviços de hospedagem, alimentação, locação de espaço físico e equipamentos eletrônicos, com vistas a atender a demanda dos eventos: "Seminário eletrônicos, com vistas a atender a demanda dos eventos: "Śeminário Estadual de Educação de Jovens e Adultos", em Foz do Iguaçu, no período de 10 a 14 de setembro de 2018, "III Encontro Estadual de Educação nas Prisões do Paraná", em Curitiba, no período de 24 a 28 de setembro de 2018, e o "Encontro Estadual de Educação nas Unidades Socioeducativas", em Curitiba, no período de 16 a 19 de outubro de 2018. Empresas Vencedoras: Exo Company Participações Ltda - EPP Lote 01 - no valor total de R\$ 241.718,40 (duzentos e quarenta e um mil, setecentos e dezoito reais e quarenta centavos). C.B.E. Empreendimentos Hoteleiros Ltda - EPP Lote 02 - no valor total de R\$ 132.380.00 (cento e trinta e dois mil trezentos e oitenta total de R\$ 132.380,00 (cento e trinta e dois mil trezentos e oitenta reais); Lote 03 - no valor total de R\$ 83.262,40 (oitenta e três mil, duzentos e sessenta e dois reais e quarenta centavos)

Curitiba-PR, 28 de agosto de 2018 MARIA BETÂNIA ALVARES DE ALMEIDA Pregoeira

# SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE FUNDO ESTADUAL DE SAÚDE

# AVISO CONCORRÊNCIA INTERNACIONAL Nº 6/2018

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada Aquisição de MEDICAMENTOS (SUPLEMENTOS MINERAIS E VITAMÍNICOS), COM ENTREGA ÚNICA, para atender ao Centro de Medicamentos do Paraná - CEMEPAR /SESA/PR, PROTOCOLO Nº 15.285.475-7 conforme especificações no Anexo I deste Edital Preço Máximo: R\$ 343.291,60 (trezentos e quarenta e três mil, duzentos e noventa e um reais e sessenta centavos) Autorização: Secretário de Estado da Saúde em 19/07/2018- Processo nº 15.285.475-7 Identificador no www.compraspr.pr.gov.br (GMS) nº 8/2018. Retirada do Novo Edital e consulta aos autos do processo: a partir das 08:00 (oito horas) do dia 29 de agosto de 2018 na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO ou no endereço eletrônico www.compraspr.pr.gov.br - Abertura dos Envelopes: dia 01 de outubro 2018, às 09:30 horas, na Secretária de Estado da Saúde do Paraná. Av. Pref. Lothário Meissner, 350, JD Botânico, Curitiba-PR, COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO. Fone: (41) 3264-6140 / 3263-1288/ 3360-6750. Publicação em Obediência ao disposto no Artigo 31, § 3° da Lei Estadual de Licitações 15.608/07.

> Curitiba-PR, 28 de agosto de 2018. CAETANO DA ROCHA Coordenadoria de Licitações

# CONCORRENCIA INTERNACIONAL Nº 7/2018 SESA

Comunicamos a reabertura de prazo da licitação supracitada : Aquisição de MEDICAMENTOS, COM ENTREGA ÚNICA, para atender ao Centro de Medicamentos do Paraná -CEMEPAR/SESA/PR, conforme especificações no Anexo I deste Edital. Preço Máximo: R\$ 529 620,00 (quinhentos e vinte e nove mil, seiscentos e vinte reais) Autorização: Secretário de Estado da Saúde em 19/07/2018 - Processo nº 15.285.471-4

Identificador no www.compraspr.pr.gov.br 9/2018. Retirada do Novo Edital e consulta aos autos do processo: a partir das 08:00 (oito horas) do dia 29 de agosto de 2018 na COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO ou no endereço eletrônico www.compraspr.pr.gov.br - Abertura dos Envelopes: dia 01 de outubro 2018, às 10:00 horas, na Secretária de Estado da Saúde do Paraná. Av. Pref. Lothário Meissner, 350, JD Botânico, Curitiba-PR, COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO. Fone: (41) 3264-6140 / 3263-1288/ 3360-6750

Publicação em Obediência ao disposto no Artigo 31, § 3º da Lei Estadual de Licitações 15.608/07.

> Curitiba-PR, 28 de agosto de 2018. CAETANO DA ROCHA Pela Coordenadoria de Licitações

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 94/2018 SESA

Os interessados poderão acessar os editais nos sites: www.licitacoes-e.com.br e www.compraspr.pr.gov.br, e os autos do processo no site www.compraspr.pr.gov.br (número GMS) COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO Fone 3264-COMISSAO PERMANENTE DE LICTIAÇÃO FONE 3264-6140/3263-1288 PREGÃO ELETRÔNICO Nº 094/2018 - SESA - Prestação de serviço de LOCAÇÃO DE SISTEMA DE AUTOMAÇÃO COMPOSTO DE EQUIPAMENTO PARA IDENTIFICAÇÃO E TESTE DE SUSCEPTIBILIDADE A ANTIMICROBIANOS DE BACTÉRIAS E LEVEDURAS E DE CARTÕES INDIVIDUAIS PARA IDENTIFICAÇÃO E TESTE DE SUSCEPTIBILIDADE A ANTIMICROBIANOS DE DA CTÉRIA SE ELECTRORIO DE DA CASTA SE COMPANDA SE DA COMPANDA SE SUSCEPTIBILIDADE A ANTIMICROBIANOS DE BACTÉRIAS E LEVEDURAS, conforme especificações constantes no Anexo I deste Edital. ABERTURA: 11/09/2018 ÀS 09:00 horas - VALOR MÁXIMO: R\$ 145.400,00 Processo nº 15.272.916-2, Autorização:Secretário de Estado da Saúde em 18/07/2018. Identificador no www.licitacoes-e.com.br nº 733300; Identificador no www.compraspr.pr.gov.br (GMS) no 1066/2018

> Curitiba-PR, 28 de agosto de 2018. CAETANO DA ROCHA Pela Coordenadoria de Licitações

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 99/2018 SESA

Os interessados poderão acessar os editais nos sites: www.licitacoes-e.com.br e www.compraspr.pr.gov.br, e os autos do processo no site www.compraspr.pr.gov.br (número GMS) COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO Fone 3264-6140/3263-1288 PREGÃO ELETRÔNICO N° 099/2018 - SESA Aquisição de ANTENA MODELO UNIVERSAL TIPO CORTA PIPA, conforme especificações constantes no Anexo I deste Edital. ABERTURA: 13/09/2018 ÁS 09:00 horas - VALOR MÁXIMO: R\$ 69.000,00 Protocolo: 15.355.322-0, Autorização:Secretário de Estado da Saúde em 14/03/2018. Identificador no www.licitacoes-e.com.br nº 733861; Identificador no www.compraspr.pr.gov.br (GMS) nº 1075/2018.

> Curitiba-PR, 28 de agosto de 2018. CAETANO DA ROCHA Pela Coordenadoria de Licitações

# GOVERNO DO ESTADO DE PERNAMBUCO

SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL

# EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 056/2018 - GAB/SDS PREGÃO: Ata de Registro de Preços nº 047/2017 - GAB/SDS. Contratante: SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO. CNPJ Contratado: 02.782.453.0001-42. Contratado: FAST BIO COMERCIAL EIRELI - EPP CNPJ 21.707.794/0001-06. Objeto: fornecimento de material Médico-Hospitalar, com recursos do Conv.165/2014 SICONV 813320/2014. Fundamento Legal: Lei 8.666/93. Vigência: 90(noventa) dias a partir de 28AGO2018. Valor Total: 13.489,00. Fonte: 0102004353 - 2018NE000806.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

PRIMEIRO TERMO ADITIVO AOCONTRATO Nº 046/2018 -GAB/SDS Contratante: SECRETARIA DE DEFESA SOCIAL DE PERNAMBUCO. CNPJ 02.960.040/0001-00 Contratado: ONE COMERCIAL EIRELLI ME CNPJ 08.714.497/0001-11 Objeto: Rerratificação da Cláusula Quarta - Item 4.1 alterando-se para onde "lê-se" vigência de 12 meses, Leia-se Vigência até 28/12/2018, Permanecem inalteradas todas as demais cláusulas - Convênio SENASP/MJ nº 813320/2014.

# GOVERNO DO ESTADO DO PIAUÍ

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO E CULTURA

# RESULTADO DE JULGAMENTO MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 2/2017

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 0035540/2017

O Estado do Piauí, por meio da Secretaria de Estado da Educação, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público resultado final dos interessados na Manifestação de Interesse (MI)  $N^{\rm o}$  02/2017 BIRD - Governo do Estado. Objeto: Seleção de Consultor Individual (pessoa física) para análises estatísticas na Secretaria de Estado da Educação do Piauí. Origem: Acordo de Empréstimo Número 8575-BR/BIRD - Governo do Piauí. Método: Seleção de Consultor Individual. Projeto: Piauí - Pilares do Crescimento e Inclusão Social

Interessado	Classificação
Samuel Simões de Oliveira Franco	1°
João Victor Rodrigues de Aragão	Desclassificado
Giselle Couto Falcão	Desclassificado
Israel Oliveira da Costa	Desclassificado
Thavnara Thalessa Montesserarte Almeida Sales de Araújo	Desclassificado



José dos Reis Cunha	Desclassificado
Chagleuton Pereira das Chagas	Desclassificado

Informação: O resultado está disponibilizado, na íntegra, nos endereços eletrônicos www.dlca.pi.gov.br, www.jpf.seplan.pi.gov.br, www.seduc.pi.gov.br/projetopiaui e www.tce.pi.gov.br, ou no endereço Av. Pedro Freitas, S/N, Centro Administrativo, Bloco D e F, Secretaria de Educação do Piauí, 1º andar, Gerência de Licitação, Teresina/Piauí, CEP: 64.018-900, no horário de 7h:30min às 13h:30min, de segunda a sexta-feira, pelo telefone: +55 (86) 3216-3239, ou através do e-mail: consultoriaseduc@gmail.com.

Teresina-PI, 28 de agosto de 2018. LEOVIDIO BEZERRA LIMA NETO Gerente de Licitação

#### RESULTADO DE JULGAMENTO MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 3/2017

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 37291/2017

O Estado do Piauí, por meio da Secretaria de Estado da Educação, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público o resultado final dos interessados na Manifestação de Interesse (MI) nº 03/2017 BIRD - Governo do Estado. Objeto: Ricesse (M) II OSZOTY BIRD - Governo do Estado. Objeto. Seleção de Consultor Individual (pessoa física) para planejar e executar avaliação de impacto do programa Poupança Jovem na rede estadual pública do ensino médio com indicação da potencialidade de crescimento. Origem: Acordo de Empréstimo nº 8575-BR/BIRD - Governo do Piauí. Método: Seleção de Consultor Individual. Projeto Pilares do Crescimento e Inclusão Social.

Interessado	Classificação
Victor Azevedo Pereira Pontual	1°
Antônio de Lisboa Lopes de Araújo	2°
Eduardo Castelo Branco Cavalcante Jr.	3°
Samuel Simões de Oliveira Franco	Desclassificado
Alex Felipe Rodrigues Lima	Desclassificado
Douglas Rodrigues de Sousa	Desclassificado
Carlos José Anselmo Curty	Desclassificado
Lavina Resende Magalhães	Desclassificado
Leonardo Jorge de Oliveira Araújo	Desclassificado

Informação: O resultado está disponibilizado, na íntegra, nos endereços eletrônicos www.dlca.pi.gov.br, www.ipf.seplan.pi.gov.br, www.seduc.pi.gov.br/projetopiaui e www.tec.pi.gov.br, ou no endereço Av. Pedro Freitas, S/N, Centro Administrativo, Bloco D e F, Secretaria de Educação do Piauí, 1º andar, Gerência de Licitação, Teresina/Piauí, CEP: 64.018-900, no horário de 7h:30min às 13h:30min, de segunda a sexta-feira, pelo telefone: +55 (86) 3216-3239, ou através do e-mail: consultoriaseduc@gmail.com.

> Teresina-PI, 28 de agosto de 2018. LEOVIDIO BEZERRA LIMA NETO Gerente de Licitação

# RESULTADO DE JULGAMENTO MANIFESTAÇÃO DE INTERESSE Nº 4/2017

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 0044074/2017

O Estado do Piauí, por meio da Secretaria de Estado da Educação, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público o resultado final dos interessados na Manifestação de Interesse (MI) nº 04/2017 BIRD - Governo do Estado. Objeto: Seleção de Consultor Individual (pessoa física) para preparação e finalização de Termos de Referência e Memórias de Cálculo, instrução de processos administrativos, elaboração de notas técnicas e prestação de consultoria. Origem: Acordo de Empréstimo nº 8575-BR/BIRD - Governo do Piauí. Método: Seleção de Consultor Individual. Projeto Pilares do Crescimento e Inclusão Social

Interessado	Classificação
Daniele Santos do Nascimento Seddon	1°
Douglas Rodrigues de Sousa	2°
Caroline Lacerda Marques	3°
Francisco Ressone Portela	4°

Informação: O resultado está disponibilizado, na íntegra, www.dlca.pi.gov.br, enderecos eletrônicos www.ipf.seplan.pi.gov.br, www.seduc.pi.gov.br/projetopiaui www.tce.pi.gov.br, ou no endereço Av. Pedro Freitas, S/N, Centro Administrativo, Bloco D e F, Secretaria de Educação do Piauí, 1º andar, Gerência de Licitação, Teresina/Piauí, CEP: 64.018-900, no horário de 7h:30min às 13h:30min, de segunda a sexta-feira, pelo telefone: +55 (86) 3216-3239, ou através do e-mail: consultoriaseduc@gmail.com.

> Teresina-PI, 28 de agosto de 2018. LEOVIDIO BEZERRA LIMA NETO Gerente de Licitação11

SECRETARIA DE TRANSPORTES

### DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PIAUÍ

#### RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 24/2018

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PIAUÍ - DER, através da Comissão Especial de Licitação do DER/PI, nomeada através da Portaria DGE Nº 070/2018, torna público que a CEL em reunião consubstanciada na Ata datada de 28 (vinte e oito) de agosto de 2018, que considerou como aptas e habilitadas para continuarem participando da licitação epigrafada, uma vez que satisfatoriamente cumpriram as regras do edital, as empresas: PAC ENGENHARIA LTDA e CERRADO ENGENHARIA INCORPORADORA EIRELI, contando a partir da data desta publicação o prazo de 05 (cinco) dias úteis, para eventual interposição de recursos por parte dos interessados, com os autos franqueados para vista dos licitantes no horário de expediente desta Autarquia, ao vista dos licitantes no horario de expediente desta Autarquia, ao tempo em que comunicamos, também, que não havendo interposição de recurso por nenhuma das interessadas, será procedida a abertura dos envelopes relativos às propostas de preços constante do Envelope N° 02 às 10:00 (dez) horas do segundo dia útil após o termino do prazo de recurso. A ata com a decisão acima prolatada encontra-se à disposição das empresas interessadas na sede do DER-PI, na Av. Frei Serafim, 2492. Centro, nesta Capital, no horário de expediente deste órgão, para exame e cópias.

> Teresina-PI, 28 de agosto de 2018. CLÓVIS PORTELA VELOSO Presidente da Comissão

# RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 17/2018

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DO PIAUÍ - DER, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que no dia 23 (vinte e três) de agosto de 2018 declarou VENCEDORA do certame licitatório em epigrafe a empresa: TRATORCENTER PEÇAS E SERVIÇOS LTDA, com proposta financeira no valor de R\$ 1.249.086,96 (um milhão, duzentos e quarenta e nove mil, oitenta e seis reais e noventa e seis centavos). O inteiro teor da ata pode ser analisado pelos interessados na sede do DER-PI, na Av. Frei Serafim, 2492. Centro, nesta Capital.

> Teresina-PI, 28 de agosto de 2018. MARCOS CARVALHO PORTELA SANTOS Presidente da Comissão

### **GOVERNO DO ESTADO** DO RIO GRANDE DO NORTE

SECRETARIA DE ESTADO DA INFRAESTRUTURA

# RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 17/2018-SIN

OBJETO: REFORMA DAS INSTALAÇÕES FÍSICAS DA ESCOLA ESTADUAL LEOMAR BATISTA DE ARAÚJO, EM SERRA NEGRA DO NORTE/RN. PROCESSO: Nº 42516/2016-9-SEEC. A Comissão Permanente de Licitação da SIN, no uso de suas atribuições, torna público, a quem interessar possa, que a empresa: MGM CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS LTDA, foi classificada com o preço total de R\$ 297.934,75 (Duzentos e noventa e sete mil, novecentos e trinta e quatro reais e setenta e cinco centavos) na licitação supracitada. Considerando o prazo recursal, o processo encontra-se com vistas às interessadas para requererem o que couber, na forma da lei.

Natal-RN, 28 de agosto de 2018. MÁRCIO FERREIRA DO NASCIMENTO

### SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO E FINANÇAS

# AVISO DE LICITAÇÃO NCB Nº 49/2018

DATA: 28/08/2018 - ACORDO DE EMPRÉSTIMO Nº 8276-BR - EDITAL NCB Nº 049/2018. 1.

O Governo do Rio Grande do Norte, através da Secretaria de Estado do Planejamento e das Finanças - SEPLAN, solicitou um Empréstimo do Banco Internacional para Reconstrução e Desenvolvimento (doravante denominado "Banco Mundial"), para o Governo Cidadão) - Acordo de Empréstimo 8276-BR, e pretende aplicar parte dos recursos em pagamentos decorrentes do contrato para Construção de Obras estruturantes voltadas ao desenvolvimento socioeconômico do Rio Grande do Norte. A cordo de Empréstimo 8276-BR, e pretende aplicar parte dos recursos em pagamentos decorrentes do contrato para Construção de Obras estruturantes voltadas ao desenvolvimento socioeconômico do Rio Grande do Norte. A ligitação está estate a todos es Conservantes estimados do Norte. A licitação está aberta a todos os Concorrentes oriundos de países elegíveis do Banco. 2. A Secretaria de Estado do Planejamento e das Finanças - SEPLAN doravante denominado Contratante convida os interessados a se habilitarem e apresentarem Propostas, para a Contratação de Pessoa Jurídica, por empreitada por preço unitário, para a Execução de Obra e Serviços de Engenharia para

reforma do espaço João Paulo II - Papódromo, no Município de Natal/RN, no valor de R\$ 8.647.408,88 (oito milhões seiscentos e quarenta e sete mil, quatrocentos e oito reais e oitenta e oito centavos). 3. O Edital poderá ser consultado na Comissão Especial Mista de Aquisições e Licitações do Projeto Governo Cidadão, localizada na Secretária de Estado do Planejamento e das Finanças, Centro Administrativo do Estado - BR 101, km 0, Lagoa Nova, Natal/RN - CEP: 59.064-901 - Tel: 84 3232-1964 e adquirido, por do sítio

http://www.governocidadao.rn.gov.br/?pg=licitacoes\_abertas&id=6.
Os interessados poderão obter maiores informações na Comissão de Licitação ou através do E-mail: obrasgovernocidadao@gmail.com. As Propostas deverão ser entregues no (a) endereço acima até às 10:00 horas do dia 02 de outubro de 2018, acompanhadas de Garantia de Proposta no valor de R\$ 432.000,00 (quatrocentos e trinta e dois mil reais), no caso de Garantia ou Caução Bancária, ou R\$ 1.297.000,00 (hum milhão duzentos e noventa e sete mil reais), no caso de Seguro Garantia e serão abertas às 10:05 horas do mesmo dia, na presença dos interessados que desejarem assistir à cerimônia de abertura. 5. O Concorrente poderá apresentar Proposta individualmente ou como participante de um Consórcio.

> Natal-RN, 28 de agosto de 2018. MARETÂNEA MEDEIROS DE ARAÚJO Presidente da Comissão Especial Mista de Aquisições e Licitações do Projeto Governo

### **GOVERNO DO ESTADO** DO RIO GRANDE DO SUL

SUBSECRETARIA DA ADMINISTRAÇÃO CENTRAL DE LICITAÇÕES

# AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO ELETRÔNICO Nº 761/2018

OBJETO: Registro de preços de Veículos. Abertura dia 13/09/2018, às 09h. Processo Administrativo n°18/2400-0003293-0. Os dados necessários da referida licitação estão disponíveis nos sites www.compras.rs.gov.br e www.celic.rs.gov.br.

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 762/2018

OBJETO: Móveis/estofados e componentes em geral. Abertura dia 13/09/2018, às 09h. Processo Administrativo nº17/2400-0002636-5. Os dados necessários da referida licitação estão disponíveis nos sites www.compras.rs.gov.br e www.celic.rs.gov.br.

Porto Alegre-RS, 28 de agosto 2018. AMILTON SANTOS CALOVI

## GOVERNO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

COMPANHIA ESTADUAL DE ÁGUAS E ESGOTOS

#### AVISO DE LICITAÇÃO CN Nº 1/2018-ASL-1.1

Objeto: "COMPLEMENTAÇÃO DAS OBRAS DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DE JAPERI - RJ". A Assessoria de Licitações comunica que encontra-se à disposição dos interessados, no site www.cedae.com.br/licitacao, a ERRATA Nº 1 ao edital.

Em 28 de agosto de 2018. AMANDA RIBEIRO FRASCINO

# GOVERNO DO ESTADO DE RONDÔNIA SECRETARIA DE ESTADO DA AGRICULTURA

# AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

A Secretaria de Estado da Agricultura - SEAGRI torna público, aos interessados, que o Pregão Eletrônico nº 108/SUPEL, cujo objeto é AQUISIÇÃO DE CAMINHÕES, A PEDIDO DA SECRETARIA DE ESTADO DE AGRICULTURA - SEAGRI/RO, CONTROL DE CON PROCESSO ADMINISTRATIVO 0025.117247/2018-13-SEAGRI/RO 0025.117247/2018-13-SEAGRI/RO foi HOMOLOGADO e ADJUDICADO, com base na Lei nº 8.666/93 e suas alterações, no inciso XX do artigo 4º da Lei Federal nº 10.520 de 17.07.2002, e no inciso VI do artigo 6º do Decreto Estadual nº 10.454 de 08.04.2003, em favor da Empresas: ROVEMA VEICULOS E MAQUINAS LTDA, CNPJ: 02.118.203/0001-02 no valor total de R\$ 7.791.000,00 (sete milhões setecentos e noventa e um mil reais); ECS COMERCIO DE VEICULOS E EQUIPAMENTOS LTDA - EPP, CNPJ: 08.206.867/0001-00, no valor total de R\$ 2.942.700,00 (dois milhões, novecentos e quarenta e dois mil e setecentos reais). Por ter preenchido os requisitos exigidos pela Lei citada, sendo assim a mais vantajosa para a Administração Pública).

> Porto Velho-RO, 20 de agosto de 2018. ELOISA HELENA BERTOLETTI Secretária Adiunta



# GOVERNO DO ESTADO DE RORAIMA

ISSN 1677-7069

# AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2018

A Comissão Permanente de Licitação do Estado de Roraima torna público aos interessados que o Pregão supracitado, oriundo do Processo nº 27101.03804/16-10, da SEI, cujo objeto é aquisição de kit conjunto motor e bomba, para sistema de irrigação por aspersão e gotejo, com capacidade para 10 hectares plantada. Referente ao Convênio de Nº 775.030/2012/MDA/CAIXA, foi declarado FRACASSADO, em razão de umas das empresas concorrentes do certame não ter atendido a descrição do objeto pleiteado e as demais não terem atendido às condições de preço do edital. Demais informações encontram-se disponíveis no sítio <www.comprasnet.gov.br>. Código da UASG nº 936001.

> Boa Vista - RR, 28 de agosto de 2018. TANCREMAR CARMO DA SILVA Pregoeiro

#### FUNDAÇÃO ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE, E RECURSOS HIDRICOS DE RORAIMA-FEMARH-RR

#### AVISO DE SUSPENSÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO comunica A COMISSAO PERMANENTE DE LICITAÇÃO comunica aos interessados que a Sessão Pública referente a Tomada de Preço nº 001/2018 PROCESSO Nº 16201.000022/18-01 supracitado, que ocorreria no dia 27/08/2018, às 09:00 horas, cujo objeto é CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA, PARA CONSTRUÇÃO DA SALA DE SITUAÇÃO DA FEMARH, torna público que fica suspensa SINE DIE, o Edital será publicado oportunamente.

Boa Vista-RR, 27 de agosto de 2018 FERNANDO TAVARES LOUREIRO DINIZ Presidente da CPL

#### SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAÇÃO E DESPORTO

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018

O Pregoeiro da Comissão Setorial de Licitação da SEED/RR torna público aos interessados o resultado do Pregão supracitado, PROCESSO Nº 17101.10409/16-01 - SEED, cujo objeto é a Eventual aquisição de material de Higiene, limpeza e conservação, para um período de 12(doze) meses, conforme demonstrativo a seguir: Itens: período de 12(doze) meses, conforme demonstrativo a seguir: Itens: 02, 07, 09, 13, 24 - Empresa vencedora: SYLVIA P. DA COSTA RAMOS-EPP, Valor Total dos itens: R\$ 910.557,61, Itens 21, 22, 23 - Empresa vencedora: SOLITECH SERV. DE MAN. ELET. E COM. DE EMBALAGENS PLASTICAS- Valor total dos itens: R\$300. 000,00, item 06- Empresa vencedora: LICITE BRASIL COM. E SERV. EIRELI -Valor total dos itens: R\$ 302 241,60 Itens: 10, 12,14,15,17,18,20- Empresa vencedora: M R SANTOS Valor total do itens: R\$ 508.193,60 - Itens: 5,8,11,19 - Empresa vencedora: R.V RAMOS EIRELI, Valor total do itens: R\$ 550.544,51-Itens: 01,03,04 e 16 (CANCELADOS NA ACEITAÇÃO-FRACASSADOS) Valor Total do Certame: R\$ 2.571.537,32 (Dois Milhões, quinhentos e setenta e um mil quinhentos e trinta e sete reais e trinta e dois setenta e um mil,quinhentos e trinta e sete reais e trinta e dois centavos). Demais informações encontram-se disponíveis no sítio www.comprasgovernamentais.gov.br; na aba: Gestor de Compras - Consultas - Atas - Atas de Pregão - Código da UASG nº.452346 ou ainda no sitio www.educacao.rr.gov.br no LINK "LICITAÇÕES".

GABRIEL SOUSA DE PAULA

# SECRETARIA DE ESTADO DA INFRAESTRUTURA

# AVISOS DE RETIFICAÇÕES

PROCESSO Nº 021101.011507/16-34- SEINF.
MODALIDADE: CONCORRÊNCIA Nº 002/2018. OBJETO:
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA/CONSÓRCIO PARA
EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS REMANESCENTES DE
RESTAURAÇÃO DA RODOVIÁ FEDERAL BR 174/RR - LOTE
1.2 TRECHO: DIVISA AM/RR - FRONTEIRA RESTAURAÇÃO DA RODOVIA FEDERAL BR 174/RR - LOTE
1.2, TRECHO: DIVISA AM/RR - FRONTEIRA
BRASIL/VENEZUELA - SUBTRECHO: IGARAPÉ ARRUDA IGARAPÉ SEABRA; SEGMENTO: KM 102,89 - KM 182,58;
EXTENSÃO: 79,69 KM; CÓDIGO PNV 174 BRR0705 174BRR0740 - TERMO DE COMPROMISSO TC 863/2009.

Na publicação de COMUNICADO DO RESULTADO DE JULGAMENTO - HABILITAÇÃO da Concorrência pública nº 002/2018, publicada no Diário Oficial de Roraima nº 3221 de 18/04/2018, Jornal Folha de Boa Vista dia 19/04/2018, Diário Oficial

da União nº 162 de 18/04/2018; onde se lê: " Boa Vista/RR, 14 de abril de 2018", leia-se: " Boa Vista/RR, 17 de abril de 2018". Boa Vista -RR, 28 de agosto de 2018.

PROCESSO Nº 021101.011507/16-34- SEINF.
MODALIDADE: CONCORRÊNCIA Nº 002/2018. OBJETO:
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA/CONSÓRCIO PARA
EXECUÇÃO DOS SERVIÇOS REMANESCENTES DE REMANESCENTES DE

RESTAURAÇÃO DA RODOVIA FEDERAL BR 174/RR - LOTE RESTAURAÇÃO DA RODOVIA FEDERAL BR 174/RR - LOTE
1.2, TRECHO: DIVISA AM/RR - FRONTEIRA
BRASIL/VENEZUELA - SUBTRECHO: IGARAPÉ ARRUDA IGARAPÉ SEABRA; SEGMENTO: KM 102,89 - KM 182,58;
EXTENSÃO: 79,69 KM; CÓDIGO PNV 174 BRR0705 174BRR0740 - TERMO DE COMPROMISSO TC 863/2009.

Na publicação de COMUNICADO da Concorrência pública

nº 002/2018, publicada no Diário Oficial de Roraima nº 3228 de

nº 002/2018, publicada no Diario Oficial de Rofamia il 5228 de 27/04/2018, Jornal Folha de Boa Vista dia 28/04/2018, Diário Oficial da União nº 162 de 30/04/2018;

onde se lê: "A Comissão Setorial de Licitação da Secretaria de Estado da Infraestrutura - SEINF no uso de suas atribuições, comunica que após análise da documentação apresentada em obediência ao § 3º do artigo 48 da Lei Federal nº 8.666/93 restaram as licitantes" assim as licitantes"

leia-se: " A Comissão Setorial de Licitação da Secretaria de Estado da Infraestrutura - SEINF no uso de suas atribuições, comunica que após análise da documentação apresentada restaram

> Boa Vista - RR, 28 de agosto de 2018. ERLÂNDIA DE CARVALHO SILVA Presidente da CSL

# GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO

#### EXTRATO DO 13º TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 80/14 - CC 30/2013

CONTRATANTE: Secretaria de Estado da Educação CONTRATADA: Construtora e Incorporadora SAKS Ltda. OBJETO DO CONTRATO: Contratação de empresa especializada para a execução das obras destinadas à Construção da Escola de Ensino Médio no bairro Itinga, com área de 5.956,08 m², no município de Araquari/SC. VIGÊNCIA: prorrogação do prazo de vigência e execução de serviços do contrato nº 80/2014 - com a alteração de sua Cláusula Sétima, referente ao prazo do Contrato inicial e execução dos serviços, com acréscimo de 60 dias para execução, sendo o início da prorrogação do prazo para execução de serviço em 19/08/2018 e término em 17/10/2018. Assinado em 27/08/2018. Simone Schramm pela SED e Paulo Gonçalves Dias pela empresa. CIG: 20805/2018.

#### GOVERNO DO ESTADO DE SERGIPE

SECRETARIA DE ESTADO DE INFRAESTRUTURA

DEPARTAMENTO ESTADUAL DE INFRAESTRUTURA RODOVIÁRIA

#### AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 67/2018

OBJETO: Obra de Complementação da Urbanização do Segmento da Rodovia SE-090, Trecho: Entr. BR-101/Sede Municipal, no Município de Nossa Senhora do Socorro, com extensão de 0,85 km, neste Estado. Resultado: Fica Improvido o Recurso Administrativo interposto, mantendo inalterada a decisão que julgou DESCLASSIFICADA a Licitante Construtora FCK Ltda. - EPP.

> Aracaju-SE, 27 de agosto de 2018 FREDERICO GALINDO DE GÓES Presidente da Comissão

# RESULTADOS DE JULGAMENTOS TOMADA DE PREÇOS Nº 67/2018

OBJETO: Obra de Complementação da Urbanização do Segmento da Rodovia SE-090, Trecho: Entr. BR-101/Sede Municipal, no Município de Nossa Senhora do Socorro, com extensão de 0,85 km, neste Estado VENCEDORA: DICON ENGENHARIA LTDA. VALOR: R\$ 1.146.817,67 (Um milhão, cento e quarenta e seis mil, oitocentos e dezessete reais e sessenta e sete centavos). PRAZO DE EXECUÇÃO: 120 (cento e vinte) dias. HOMOLOGADO EM: 27/08/2018

# TOMADA DE PREÇOS Nº 70/2018

OBJETO: Execução de 25 pares de rampas de acesso para portadores de necessidades especiais na Av. Carlos Cruz, no Centro Administrativo de Aracaju, neste Estado. VENCEDORA: CONSTRUTORA BOA NOVA LTDA. - EPP. VALOR: R\$ 59.760,34 (cinquenta e nove mil, setecentos e sessenta reais e trinta e quatro centavos). PRAZO DE EXECUÇÃO: 60 (sessenta) dias. HOMOLOGADO EM: 27/08/2018.

Aracaju-SE, 27 de agosto de 2018. FREDERICO GALINDO DE GÓES Presidente da Comissão

# AVISO DE REVOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 12/2014

DEPARTAMENTO INFRAESTRUTURA RODOVIÁRIA DE SERGIPE - DER-SE torna pública a REVOGAÇÃO do procedimento licitatório referente à CONCORRÊNCIA Nº 12/2014, cujo objeto consiste na Travessia do Canal Grageru sob a Av. Augusto Franco e Ferrovia no Município de Aracaju, neste Estado, com base nas razões expostas nos autos da referida licitação, assegurado aos interessados o direito à interposição de recurso no prazo de 5 (cinco) dias úteis, a contar da publicação do presente ato, com fulcro no artigo 49 e na alínea ( c ) do inciso I do artigo 109 da Lei nº 8.666/93

> Aracaju-SE, 24 de agosto de 2018 ANTONIO JOSÉ DE VASCONCELOS Diretor-Presidente

# GOVERNO DO ESTADO DO TOCANTINS

SECRETARIA DA FAZENDA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 112/2018 - UASG 926084

Visando à prestação de serviço de informática (SERVIÇO DE TELEFONIA MÓVEL). Edital poderá ser retirado no site www.comprasgovernamentais.gov.br ou www.sgl.to.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 09h00min no site www.comprasnet.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações da SEFAZ, fone 063 3218 2363, em Palmas - TO ou email: pregoeirameire@sefaz.to.gov.br

> MEIRE LEAL DOVIGO PEREIRA Pregoeira

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 148/2018 - UASG 926084

AOUISICÃO DE TELEVISOR SMART TV LED 40". O Edital poderá ser retirado no site www.comprasgovernamentais.gov.br ou www.sgl.to.gov.br. Abertura das Propostas: 12/09/2018 às 11h30min no site www.comprasnet.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas na Superintendência de Licitações da SEFAZ, fone 063 3218 2007, em Palmas - TO ou email: pregoeiraeta@sefaz.to.gov.br

> ETA PLESSE GONÇALVES CARVALHO Pregoeira

## SECRETARIA DA INFRAESTRUTURA

# EXTRATO DE APOSTILAMENTO-REAJUSTAMENTO

Termo de Apostilamento do Contrato n.º 0027/2017. Contratante: AGÊNCIA TOCANTINENSE DE TRANSPORTES E OBRAS - AGETO.

Contratada: CONSÓRCIO CHAPADA DE AREIA.

Objeto: Constitui objeto do presente Termo de Apostilamento, o reajustamento de preços da 7ª a 10ª medições do Contrato nº 027/2017, referente à execução de obras de pavimentação de Rodovias Estaduais e execução das (ETAS) e do (PCAS) no Trecho TO-444/447, Paraiso do Tocantins (estaca 339, do projeto executivo) Chapada de Areia, com 32,23 km de extensão, e sinalização Rodoviária no Trecho TO 444/447, Paraiso do Tocantins (estaca 135 do Projeto Executivo)/Chapada de Areia, com 36,31 km de extensão. As obras a serem executadas envolvem basicamente terraplenagem, pavimentação asfáltica, drenagem, obras de artes correntes, especiais, complementares e a execução das ETAS e (PCAS) -PDRIS. Processo nº 01116/38960/2017.

Valor: R\$ 772.774,52 (setecentos e setenta e dois mil setecentos e setenta e quatro reais e cinquenta e dois centavos).

Funcional programática: 38960.26.782.1152.3048 Elemento de Despesa nº 4.4.90.51, Fonte 04220008185.

Data da Assinatura: 24 de agosto de 2018.

Signatários: Virgílio da Silva Azevedo - Representante da

Contratante. Geraldo Antônio Resende Sampaio - Representante da

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2018 Reedição

Tipo: MENOR PREÇO, sob o regime de empreitada por PREÇO GLOBAL.

Objeto: Contratação de Empresa Especializada em Construção Civil, para a Execução da Reforma e Ampliação na Escola Estadual Indígena Wakomekwa, no Município de Tocantínia -

Data de Abertura: 20.09.2018 às 09h00min. Legislação: Lei nº 8.666, de 21.06.93, e suas alterações. Local: Rod. TO-010 Km 01, Setor Leste, Área Verde, Lt. 11, em Palmas - TO.

O Edital e os anexos poderão ser retirados por meio eletrônico no site: www.seinf.to.gov.br. Outras informações poderão ser obtidas na Comissão de Licitação, Fone/fax nºs 0--63 3218 7194 e 0--63 3218 1635, Palmas - TO.

> Palmas - TO, 28 de agosto de 2018. MAURÍCIO MATTOS MENDONÇA Superintendente de Licitação

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 15/2018

Objeto: Contratação de empresa especializada em construção civil, com fornecimento de mão de obra e material para execução da obra de reforma das instalações elétricas do edifício que abriga a unidade do Hemocentro Regional de Araguaína - TO. Vencedora CONSTRUTORA FIBRA LTDA, no valor de R\$

337.053,28 (trezentos e trinta e sete mil, cinquenta e três reais e vinte e oito centavos).

> Palmas - TO, 28 de agosto de 2018. MAURÍCIO MATTOS MENDONÇA Superintendente de Licitação

# RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 16/2018

Objeto: Contratação de empresa especializada em construção civil, com fornecimento de mão de obra e material para Execução da Obra de Ampliação do Centro Estadual de Reabilitação - CER de Palmas -

Vencedora CONSTRUTORA ACAUÃ LTDA, no valor de R\$ 1.067.000,00 (um milhão e sessenta e sete mil reais).

> Palmas - TO, 28 de agosto de 2018. MAURÍCIO MATTOS MENDONÇA Superintendente de Licitação

### ESTADO DO ACRE

PREFEITURA MUNICIPAL DE ACRELÂNDIA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2018-SRP

OBJETO: Registro de preços para aquisição de materiais de consumo, expediente e limpeza, para atendimento às escolas ativas da rede municipal de ensino. Abertura das Propostas: 12 de Setembro de 2018, às 14:00, na Sala da Comissão Permanente de Licitação, na Av. Gov. Edmundo Pinto nº 810- Centro, Prefeitura Municipal de Acrelândia. O edital poderá ser adquirido junto à comissão de licitação no endereço acima citado, ou através do site do TCE - Portal das Licitações. Maiores esclarecimentos relacionados com presente aviso, no horário de expediente nos dias úteis.

> Acrelândia-AC, 28 de agosto de 2018. RITA DE CÁSSIA NEGRELLI PEREIRA Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE EPITACIOLÂNDIA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2018-SRP

A Prefeitura Municipal de Epitaciolândia-AC, torna público que fará licitação na modalidade Pregão Presencial SRP nº 011/2018, do tipo menor preço por item, cujo objeto é o registro de preço para eventual e futura contratação de pessoa física ou pessoa jurídica, prestadora de serviços de locação com equipamentos, com operador e com caminhões, com condutor, visando atender às necessidades da Secretaria Municipal de Obras, Transportes e Serviços Públicos -SEMO, em caráter não eventual. As pastas contendo maiores esclarecimentos encontram-se a disposição dos interessados para consulta e apreciação na sala de reunião da sede da prefeitura, situada à Rua Capitão Pedro de Vasconcelos, 257, B. Aeroporto. Fone: (68) 3546-4752. Data de abertura: 11/09/2018 às 10horas.

> Epitaciolândia-AC, 28 de agosto de 2018. LIBERATO RIBEIRO DA SILVA FILHO Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE FEIJÓ

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2018

Objeto: aquisição de Veículo Utilitário Tipo Pick-Up - PROPOSTA FNS Nº. 12477.601000/1177-03 - MINISTÉRIO DA SAÚDE - MS. Retirada do Edital: na Avenida Plácido de Castro, nº 678 - Bairro: Centro - Feijó - AC, no horário de 07:00 às 13:00 horas, no período de 29/08 à 12/09 de 2018. Data de Abertura: 19/09/2018 às 08:00

> Feijó-AC, 28 de agosto de 2018. NÁDIA MARIA VILAROUCA MONTEIRO Pregoeira

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018

Objeto: aquisição de Veículo Tipo Passeio - PROPOSTA FNS Nº. 12477.601000/1177-04 - MINISTÉRIO DA SAÚDE - MS. Retirada do Edital: na Avenida Plácido de Castro, nº 678 - Bairro: Centro-Feijó - AC, no horário de 07:00 às 13:00 horas, no período de 29/08 à 12/09 de 2018. Data de Abertura: 19/09/2018 às 10:00 horas.

Feijó - AC, 28 de agosto de 2018. NÁDIA MARIA VILAROUCA MONTEIRO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SENA MADUREIRA

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 41/2018

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO torna público que fica suspenso do Pregão Presencial acima mencionado, marcado para o dia 28/08/2018 às 07h00min, conforme o Aviso de Edital, publicado no Diário Oficial da União Nº. 158, seção 3, Pág. 138, por falta de dotação financeira;

Sena Madureira-AC, em 28 de Agosto de 2018 JOSÉ DOUGLAS ARAUJO DE FARIAS

### ESTADO DE ALAGOAS

PREFEITURA MUNICIPAL DE ANADIA

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2018 2º Chamada

MENOR PRECO POR ITEM

Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios, nas condições estabelecidas no instrumento convocatório e seus anexos. Realização: 11 de setembro de 2018, às 10h00 (horário local). Endereço: rua Moreira Lima nº13 centro Anadia - na Sala da Comissão Permanente de licitação, os referidos editais deveram ser solicitados através do email cpl.anadia@gmail.com.

> JOSÉ F. DE LIMA NETO Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DE SÃO MIGUEL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2018 - SRP 2ª Chamada

Processo nº 0619.009.2018. Modalidade/Nº: Pregão Presencial nº 11/2018 Tipo: Menor Preço - Objeto: Sistema de registro de Preços para aquisição de ambulância - Licitação marcada para o dia 14/09/2018 às 13:00hs (treze horas) - Local: Praça Valdomiro Otávio do Nascimento, s/n°, Centro, CEP 57.180-000, Barra de São Miguel, Alagoas - Edital e Informações: No endereço acima, de 08 às 12 horas em dias úteis, ou pelo e-mail: cplbarrasaomiguelal@hotmail.com.

> EMÍLIA HARUMI ANDRADE KISHISHITA Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOCA DA MATA

# AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 10/2018

Tipo: Menor Preço - Objeto: aquisição de veículos automotivos para as Unidades Básicas de Saúde - Data/Horário: 12 de Setembro de 2018 às 08:00hs (oito horas) - Local: RUA ROSALVO PINTO DÂMASO Nº 224, PRAÇA PADRE CÍCERO BOCA DA MATA -AL - Edital e Informações: No endereço acima, de 08 às 13 horas em dias úteis, ou mediante solicitação enviada ao e-mail eplbocadamata.al@hotmail.com.

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2018

Tipo: Menor Preço - Objeto: aquisição de equipamentos e materiais para as UBS DR. CLAUDIO REGIS e JOSE PALMEIRA FILHO -PALMEIRINHA, com exclusividade para ME/EPP - Data/Horário: 12 de setembro de 2018 às 10:00hs (dez horas) - Local: RUA ROSALVO PINTO DÂMASO Nº 224, PRAÇA PADRE CÍCERO BOCA DA MATA - AL) - Edital e Informações: No endereço acima, de 08 às 13 horas em dias úteis, ou mediante solicitação enviada ao e-mail cplbocadamata.al@hotmail.com.

> THIAGO FABRICIO SANDES COSTA Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CANAPÍ

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 6/2018

O PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO DE CANAPI, por intermédio do Presidente da Comissão Permanente de licitação, designado pelo Excelentíssimo Senhor Prefeito, torna público que se encontra à disposição dos interessados, no Prédio Sede desta Prefeitura, situada na Av. Joaquim Tetê, 336, Centro, nesta cidade, nos dias úteis das 8:00h às 13:00h e no endereço eletrônico licitação.canapi@gmail.com, o Edital da Tomada de Preço n. 06/2018, referente contratação de empresa do ramo da construção-civil para a execução de obras e serviços de engenharia visando a construção de execução de obras e estriços de engeliaria visando a constitução de uma escola com duas salas de aulas, com uma quadra poliesportiva descoberta no sítio Samambaia - Zona Rural no município de Canapi - AL com data de abertura dos envelopes contendo as propostas de preços, marcada para o dia 13 de setembro de 2018, às 14:00 horas.

> Canapi - AL, 28 de agosto de 2018. KLEBSON FABIANO MARTINS LIRA Presidente da Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAOUIM GOMES

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2018

A Prefeitura Municipal de Joaquim Gomes, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, designada pelo Excelentíssimo Senhor Prefeito, torna público que se encontra à disposição dos interessados, no Prédio Sede da Secretaria de Gestão Pública, situada na Rua Dr. Nelito Gomes, 76 - Centro, Joaquim Gomes e através do e-mail cpljoaquimgomes.al@outlook.com, o Edital de Pregão Presencial n.º 14/2018, referente à contratação de empresa para locação de veículos, transporte escolar e máquinas pesadas, para atender as necessidades das Secretarias Municipais do Município de Joaquim Gomes, com data de abertura dos envelopes contendo as propostas de preço e documento de habilitação, marcada para o dia 11 de setembro de 2018, às 09:00 horas.

> Joaquim Gomes - AL, 28 de agosto de 2018. WELLINGTON OLIVEIRA DOS SANTOS Presidente da Comissão

# PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ AGENCIA MUNICIPAL DE REGULAÇÃO DE

# SERVIÇOS DELEGADOS - ARSÉR AVISOS DE LICITAÇÃO

A Comissão Permanente de Licitações de Obras e Serviços de Engenharia - CPLOSE da Secretaria Municipal de Infraestrutura - SEMINFRA torna público para conhecimento da sociedade brasileira e demais interessadas que realizará na forma prevista na Lei 8.666/93 e suas alterações a abertura dos certames

licitatórios na modalidade abaixo:

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 26/2018 - 2ª

CHAMADA, do tipo MENOR PREÇO, sob o regime de execução indireta de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, cujo objeto é a Contratação de empresa no ramo da construção civil para e a Contatação de chipresa no famo da construção ever para execução de obra de engenharia civil para a obra de reconstrução (Encostas) do Complexo São Rafael, no Bairro da Mangabeiras, Maceió -AL. Data:02/10/2018, às 09h00;

CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 27/2018 - 2ª CHAMADA, do tipo MENOR PREÇO, sob o regime de execução

indireta de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, cujo objeto é a Contratação de empresa no ramo da construção civil para execução de obra de engenharia civil para a obra de restabelecimento e reconstrução (Encosta) da Grota da Chã da

Jaqueira, Maceió -AL. Data 02/10/2018, às 11h00; CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 28/2018 - 2ª CHAMADA, do tipo MENOR PREÇO, sob o regime de execução indireta de EMPREITADA POR PREÇO UNITARIO, cujo objeto é a Contratação de empresa no ramo da construção civil para execução de obra de engenharia civil para a obra de restabelecimento (Encosta) do Conjunto João Sampaio I, no Bairro do Tabuleiro dos Martins, Maceió - AL. Data 03/10/2018, às

09h00;
CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 29/2018, do tipo MENOR PREÇO, sob o regime de execução indireta de EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, cujo objeto é a Contratação de empresa no ramo da construção civil para execução de obra de reconstrução (encostas) em Sauaçui, no Bairro de

Ipioca, Maceió -AL. Data 03/10/2018, às 11h00;
Local: Rua do Imperador, 307 - Centro, Maceió - AL. No prédio da SEMINFRA. As empresas interessadas em adquirir o Edital e seus Anexos deverão acessar o sítio oficial da Prefeitura de Maceió: www.maceio.al.gov.br no link "Editais e Licitações".

> Maceió - AL, 28 de agosto de 2018. LENIRA CALDAS LESSA NASCIMENTO Presidente

## PREFEITURA MUNICIPAL DE MARECHAL **DEODORO**

# AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2018

O Município de Marechal Deodoro/AL, através da Comissão Permanente de Licitação, avisa que realizará licitação conforme resumo abaixo: Tomada de Preços Nº 12/2018. Tipo: Menor Preço global, Data E Hora: 14 de setembro de 2018, às 11h00min. Local: Sala da Comissão Permanente de Licitação, Loteamento Imperial, Quadra A, Lote 07, Povoado Pedras, Marechal Deodoro/AL, Objeto: Contratação de empresa de engenharia civil especializada para execução de serviços de ampliação da Igreja São José e revitalização da Praça São José no município de Marechal Deodoro/AL. Os interessados poderão ter acesso ao Edital, através do site: www.marechaldeodoro.al.gov.br, e seus anexos na sede da Comissão Permanente de Licitação.

> Marechal Deodoro - AL, 28 de agosto de 2018. CLÁUDIO ROBERTO AYRES DA COSTA

Prefeito



# PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHO D ÁGUA DO CASADO

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018 2ª Chamada

OBJETO: Contratação de empresa especializada na execução de serviços de engenharia civil para a construção de 51 módulos sanitários. ABERTURA: 13 de Setembro de 2018, às 10:00h (horário local). INFORMAÇÕES: informações disponíveis no gabinete municipal, localizada na Praça Noé Leite, 25, Centro, Olho D'Água do Casado - AL, de segunda a sexta das 8h ás 13h, ou através do email: licitacao.odc@outlook.com, e edital disponível no site: www.olhodaguadocasado.al.gov.br

Olho D'Água do Casado-AL, 28 de Agosto de 2018 JOSÉ DOS SANTOS Prefeito

# PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHO D"ÁGUA DAS FLORES

# AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2018

Modalidade/Nº: Tomada de Preços nº 003/2018 - Tipo: Menor Preço - Regime: Empreitada Por Preço Global - Objeto: contratação de empresa especializada para construção de muro de contenção na Rua 06 de Fevereiro -- Data/Horário: 13 de setembro de 2018 às 08:00hs (oito horas) - Local: Praça José Amorim, nº 118, Centro - Edital e Informações: No endereço acima, de 08 às 12 horas em dias úteis, ou mediante solicitação enviada ao e-mail cplodf@gmail.com, ou ainda, através do sítio eletrônico www.olhodaguadasflores.al.gov.br/licitacoes

EUGÊNIO PACELLI VIEIRA DE BARROS Presidente da Comissão

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE OURO BRANCO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018-SRP

Abertura: 13/09/2018 às 09:00hs (horário de Brasília/DF). Objeto: Formação de Registro de Preços, para eventual e futura Aquisição de Material de Construção, Elétricos, Hidráulicos, Madeiras e Afins. Local de realização e obtenção do Edital: site: www.licitacoese.com br

AILTON FRANCISCO GOMES Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE PÃO DE AÇÚCAR

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 18/2018

TIPO MENOR PREÇO POR ITEM - OBJETO: Aquisição de Equipamentos Permanentes - Bicicletas. LOCAL/DATA: Sala de Reuniões de Licitação, situada à Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, dia 12 de Setembro de 2018 às 08:30 horas. Licitação exclusiva para MPE's, conforme especificações do Anexo I do Instrumento Convocatório.

O Edital e mais informações poderão ser obtidas no setor de licitações localizado na Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, no horário de 08:00 ás 12:00 horas, e pelo site: www.paodeacucar.al.gov.br, para os que tiverem interesses.

Pão de Açúcar - AL, 28 de agosto de 2018. RICARDO LIMA TORRES Pregoeiro

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2018

TIPO MENOR PREÇO POR ITEM - OBJETO: Registro de Preços para Aquisição de Água Mineral e Gás GLP. LOCAL/DATA: Sala de Reuniões de Licitação, situada à Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, dia 12 de Setembro de 2018 às 09:30 horas. Licitação exclusiva para MPE's, conforme especificações do Anexo I do Instrumento Convocatório.

O Edital e mais informações poderão ser obtidas no setor de licitações localizado na Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, no horário de 08:00 ás 12:00 horas, e pelo site: www.paodeacucar.al.gov.br, para os que tiverem interesses.

Pão de Açúcar - AL, 28 de agosto de 2018. RICARDO LIMA TORRES Pregoeiro

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2018

TIPO MENOR PREÇO POR ITEM - OBJETO: Aquisição de Materiais e Equipamentos Permanentes Para Unidade Mista. LOCAL/DATA: Sala de Reuniões de Licitação, situada à Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, dia 12 de Setembro de

2018 às 10:30 horas. Licitação exclusiva para MPE's, conforme especificações do Anexo I do Instrumento Convocatório.

O Edital e mais informações poderão ser obtidas no setor de licitações localizado na Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, no horário de 08:00 ás 12:00 horas, e pelo site: www.paodeacucar.al.gov.br, para os que tiverem interesses.

Pão de Açúcar - AL, 28 de agosto de 2018. RICARDO LIMA TORRES Pregoeiro

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2018

TIPO MENOR PREÇO POR ITEM - OBJETO: Aquisição de Equipamentos, Materiais Hospitalares e Veículos. LOCAL/DATA: Sala de Reuniões de Licitação, situada à Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, dia 12 de Setembro de 2018 às 13:00 horas. Licitação com itens exclusivos para MPE's, conforme especificações do Anexo I do Instrumento Convocatório.

O Edital e mais informações poderão ser obtidas no setor de licitações localizado na Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, no horário de 08:00 ás 12:00 horas, e pelo site: www.paodeacucar.al.gov.br, para os que tiverem interesses.

Pão de Açúcar - AL, 28 de agosto de 2018. RICARDO LIMA TORRES Pregoeiro

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2018

TIPO MENOR PREÇO POR ITEM - OBJETO: Registro de Preços para Aquisição de Materiais de Expediente. LOCAL/DATA: Sala de Reuniões de Licitação, situada à Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, dia 12 de Setembro de 2018 às 15:00 horas. Licitação com exclusividade nos itens até R\$ 80 mil reais para MPE's, bem como, cota de 25% exclusiva para MPE's, conforme especificações do Anexo I do Instrumento Convocatório.

O Edital e mais informações poderão ser obtidas no setor de licitações localizado na Rua Ferreira de Novaes, 1650, centro, Pão de Açúcar - AL, no horário de 08:00 ás 12:00 horas, e pelo site: www.paodeacucar.al.gov.br, para os que tiverem interesses.

Pão de Açúcar - AL, 28 de agosto de 2018. RICARDO LIMA TORRES Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE PIAÇABUÇU

### EXTRATO DE CONTRATO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 033/2018. CONTRATO Nº 023/2018. CONTRATADA: GRANDE RIO VEÍCULOS LTDA CNPJ: 00.416.698/0001-20 - Objeto: Aquisição de Ambulâncias. Perfazendo o valor total do contrato na ordem de R\$ 136.000,00 (cento e sessenta e três mil reais), referentes ao item 01. Dotação orçamentária: Termos de Compromissos sob os nºs 2706801712271632497 e 2706801712212010471, e com contra partida pelas seguintes rubricas: Órgão: 0900 - Secretaria Municipal de Saúde; UO: 0910 - Fundo Municipal de Saúde, Dotação: 10.301.0010.2044 - Manutenção Das Ações Do Fundo Municipal De Saúde - FUS; Desdobramento: 449052 - Equipamentos e Material Permanente. Data de Assinatura: 08 de Agos de 2018. Validade de 08 meses a partir de sua assinatura. A íntegra do contrato poderá ser obtida na sede do Setor de Licitações de Piaçabuçu.

# EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 029/2018
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 024/2018
FORNECEDORA REGISTRADA: CEZÁRIOS MÓVEIS & COMÉRCIO LTDA - EPP, CNPJ: 03.016.072/0001-15 - Objeto: Registro de Preços para Aquisição de Ar Condicionada. Perfazendo o valor total da ata de registro de preços na ordem de R\$ 340.650,00 (trezentos e quarenta mil seiscentos e cinquenta reais), referentes ao item 01 ao 07. Data de Assinatura: 01 de Agosto de 2018. Validade de 12 meses a partir de sua assinatura. A íntegra da ata de registro de preços poderá ser obtida na sede do Setor de Licitações de Piaçabuçu.

# EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 030/2018
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 025/2018
FORNECEDORA REGISTRADA: KEILIANE DE CARVALHO LIMA - ME, CNPJ: 25.974.730/0001-14 - Objeto: Registro de Preços para Aquisição de Placas, Adesivos e Abrigos. Perfazendo o valor total da ata de registro de preços na ordem de R\$ 817.000,00 (oitocentos e dezessete mil reais), referentes ao item 01 ao 19. Data de Assinatura: 01 de Agosto de 2018. Validade de 12 meses a partir de sua assinatura. A íntegra da ata de registro de preços poderá ser obtida na sede do Setor de Licitações de Piacabucu.

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 031/2018
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2018
FORNECEDORA REGISTRADA: J C FERREIRA DA SILVA - ME,
CNPJ: 14.172.917/0001-88 - Objeto: Registro de Preços para
Aquisição de Recarga de Oxigênio com Comodato de Cilindros.
Perfazendo o valor total da ata de registro de preços na ordem de R\$
95.200,00 (noventa e cinco mil e duzentos reais), referentes ao item
01,02 e 03. Data de Assinatura: 03 de Agosto de 2018. Validade de
12 meses a partir de sua assinatura.A íntegra da ata de registro de
preços poderá ser obtida na sede do Setor de Licitações de
Piaçabuçu.

### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2018

O PREFEITO MUNICIPAL DE PIAÇABUÇU/AL, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao Art. 43, inciso VI da Lei Federal nº 8.666/93 e com a previsão do inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, resolve HOMOLOGAR os itens do Certame Licitatório modalidade Pregão Presencial sob o nº 029/2018, que tem por objeto o Registro de Preços para Aquisição de Ar Condicionados, em favor da Empresa CEZÁRIOS MÓVEIS & COMÉRCIO LTDA - EPP, CNPJ: 03.016.072/0001-15, vencedora do item 01 ao 07 perfazendo o valor total na ordem de R\$ 340.650,00 (trezentos e quarenta mil seiscentos e cinquenta reais) e considerando, com base nas informações contidas nos autos, sua plena regularidade.

Piaçabuçu - AL, 1º de Agosto de 2018. DJALMA GUTTEMBERG SIQUEIRA BREDA Prefeito

### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2018

O PREFEITO MUNICIPAL DE PIAÇABUÇU/AL, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao Art. 43, inciso VI da Lei Federal nº 8.666/93 e com a previsão do inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, resolve HOMOLOGAR os itens do Certame Licitatório modalidade Pregão Presencial sob o nº 030/2018, que tem por objeto o Registro de Preços para Aquisição de Placas, Adesivos e Abrigos, em favor da Empresa KEILIANE DE CARVALHO LIMA - ME, CNPJ: 25.974.730/0001-14, vencedora do item 01 ao 19 perfazendo o valor total na ordem de R\$ 817.000,00 (oitocentos e dezessete mil reais) e considerando, com base nas informações contidas nos autos, sua plena regularidade.

Piaçabuçu - AL, 1º de Agosto de 2018. DJALMA GUTTEMBERG SIQUEIRA BREDA Prefeito

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 31/2018

O PREFEITO MUNICIPAL DE PIAÇABUÇU/AL, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao Art. 43, inciso VI da Lei Federal nº 8.666/93 e com a previsão do inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, resolve HOMOLOGAR os itens do Certame Licitatório modalidade Pregão Presencial sob o nº 031/2018, que tem por objeto o Registro de Preços para Aquisição de Recarga de Oxigênio com Comodato de Cilindros, em favor da Empresa J C FERREIRA DA SILVA - ME, CNPJ: 14.172.917/0001-88, vencedora dos itens 01,02 e 03 perfazendo o valor total na ordem de R\$ 95.200,00 (noventa e cinco mil e duzentos reais) e considerando, com base nas informações contidas nos autos, sua plena regularidade.

Piaçabuçu - AL, 3 de Agosto de 2018. DJALMA GUTTEMBERG SIQUEIRA BREDA Prefeito

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2018

O PREFEITO MUNICIPAL DE PIAÇABUÇU/AL, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao Art. 43, inciso VI da Lei Federal nº 8.666/93 e com a previsão do inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, resolve HOMOLOGAR o item do Certame Licitatório modalidade Pregão Presencial sob o nº 033/2018, que tem por objeto para Aquisição de Ambulâncias, em favor da Empresa GRANDE RIO VEÍCULOS LTDA CNPJ: 00.416.698/0001-20, vencedora do item 01, perfazendo o valor total na ordem de R\$ 136.000,00 (cento e sessenta e três mil reais) e considerando, com base nas informações contidas nos autos, sua plena regularidade.

Piaçabuçu - AL, 8 de Agosto de 2018. DJALMA GUTTEMBERG SIQUEIRA BREDA Prefeito



# PREFEITURA MUNICIPAL DE POÇO DAS TRINCHEIRAS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Proc. Admin. n° 2407-005/2018. Espécie: 13° Termo Aditivo a Ata de Registro de Preços n° 05/2018 oriunda do Pregão Presencial n° 05/2018. Contratante: Município de Poço das Trincheiras. Contratada: Comércio de Combustíveis Nª Srª de Fátima LTDA, CNPJ n° 08.886.737/0001-65. Objeto: O presente termo aditivo objetiva a aplicação da Cláusula Nona do termo original, ficando por força do presente termo aditivo alterado em seu valor de R\$2.422.400,00, passando a ser R\$2.414.700,00. Fundamentação Legal: Cláusula Nona, subitem 9.1 do termo original.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE QUEBRÂNGULO

#### EXTRATOS DE REGISTRO DE PRECO

PROCESSO: 0430.0003.903/2018. Modalidade: Pregão Presencial № 017/2018-SRP. Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2019. OBJETO: Registro de Preços para futuras aquisições de computador servidor destinado a atender as necessidades da secretaria municipal de saúde. FORNECEDOR: NETWORD - COMÉRCIO E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA EIRELI, CNPJ: 08.014.310/0001-77. Valor total registrado: R\$ 12.000,00 (doze mil reais).

PROCESSO: 0420.0001.903/2018. Modalidade: Pregão Presencial Nº 018/2018-SRP. Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2019. OBJETO: registro de preços para futuras aquisições de relógio de ponto biométrico, destinadas a atender as necessidades da secretaria Municipal de Saúde. FORNECEDOR: GFORT SOLUÇÕES TECNOLÓGICAS LTDA - EPP, CNPJ: 18.712.787/0001-80. Valor registrado: R\$ 45.900,00 (quarenta e cinco mil e novecentos reais).

PROCESSO: 0619.0007.903/2018/2018. Modalidade: Pregão Presencial Nº 019/2018-SRP. Vigência: 27/08/2018 a 27/08/2019. OBJETO: Registro de Preços para futuras aquisições de equipamentos e materiais permanentes, destinados a atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde. FORNECEDOR: TEMPO COMERCIAL DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI, CNPJ: 24.564.626/0001-99. Valor total registrado: R\$ 20.777,00 (vinte mil setecentos e setenta e sete reais). FORNECEDOR: INDREL INDUSTRIA DE REFRIGERAÇÃO LONDRINENSE LTDA, CNPJ: 78.589.504/0001-86. Valor total registrado: R\$ 26.000,00 (vinte e seis mil reais).

# AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2018-SRP

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao Art. 43, inciso VI da Lei Federal nº 8.666/93 e com a previsão do inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, resolve HOMOLOGAR o Certame Licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 017/2018-SRP. OBJETO: Registro de Preços para futuras aquisições de computador servidor, destinado a atender as necessidades da secretaria municipal de saúde, em favor da empresa: NETWORD - COMÉRCIO E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA EIRELI, CNPJ Nº 08.014.310/0001-77. Valor homologado: R\$ 12.000,00 (doze mil reais).

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 18/2018-SRP

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao Art. 43, inciso VI da Lei Federal nº 8.666/93 e com a previsão do inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, resolve HOMOLOGAR o Certame Licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 018/2018-SRP. OBJETO: Registro de Preços para futuras aquisições de relógio de ponto biométrico, destinadas a atender as necessidades da secretaria Municipal de Saúde, em favor da empresa: GFORT SOLUÇÕES TECNOLÓGICAS LTDA - EPP, CNPJ: 18.712.787/0001-80. Valor homologado: R\$ 45.900,00 (quarenta e cinco mil e novecentos reais).

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2018-SRP

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao Art. 43, inciso VI da Lei Federal nº 8.666/93 e com a previsão do inciso XXII da Lei Federal nº 10.520/02, resolve HOMOLOGAR o Certame Licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 019/2018-SRP. OBJETO: Registro de Preços para futuras aquisições de equipamentos e materiais permanentes, destinados a atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde, em favor das empresas: TEMPO COMERCIAL DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS EIRELI, CNPJ: 24.564.626/0001-99, Valor homologado: R\$ 20.777,00 (vinte mil setecentos e setenta e sete reais), vencedora para os itens 01, 02, 04, 05, 06, 07, 08 e 09; INDREL INDUSTRIA DE REFRIGERAÇÃO LONDRINENSE LTDA, CNPJ Nº 78.589.504/0001-86, Valor homologado: R\$ 26.000,00 (vinte e seis mil reais), vencedora para o item 03.

Quebrangulo - AL, 27 de agosto de 2018. MARCELO RICARDO VASCONCELOS LIMA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO LARGO

#### EXTRATO DE CONTRATO

OBRA/SERVICO DE ENGENHARIA N.º 22/2018

Signatários: Prefeitura Municipal de Rio Largo e D&J Construções LTDA. Objeto: Contratação de empresa visando à conclusão da obra e serviços de engenharia referente à construção da Unidade Básica de Saúde - UBS Pedro Jacinto. Do Valor: R\$ 141.934,37 (cento e quarenta e um mil novecentos e trinta e quatro reais e trinta e sete centavos). Execução: 02 (dois) meses, contando-se o seu início imediatamente após 10 (dez) dias do recebimento da ordem de serviço pelo CONTRATADO. Vigência: 04 (quatro) meses, contados da data de sua assinatura, tendo sua eficácia após a publicação de seu extrato no Diário Oficial da União e/ou do Município. Assinatura do Contrato: 24 de agosto de 2018.

#### DESPACHO

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE RIO LARGO/AL, no uso de suas atribuições legais, e em cumprimento ao artigo 43, inciso VI da Lei Federal Nº 8.666/93, resolve HOMOLOGAR o Certame Licitatório modalidade Pregão Presencial sob nº 041/2017 as empresas GERALDO C. GUITTI-ME, inscrita no CNPJ 28.360.435/0001-66. Item: 05, valor total de R\$ 1.238,00; G.H.P.S BARRETO, inscrita no CNPJ 27.103.616/0001-44. Item 9, valor total de R\$ 3.970,00; HENRINOX EQUIP. DIST. E SERVIÇOS LTDA, inscrita no CNPJ 18.355.569/0001-35. Itens: 12 e 13 (cota), valor total R\$ 992.000,00; INOVAMAX TELEINFORMATICA LTDA, inscrita no CNPJ 07.055.987/0001-90. Itens: 03, 04, e 10, valor total R\$ 2.171,58; JAIRO ANTONIO ZANATTA - EPP, inscrita no CNPJ 03.843.541/0001-70. Item: 11, valor total R\$ 3.798,00; SISTERPEL SUP. PARA INFORMÁTICA, inscrita no CNPJ 01.429.437/0001-08. Itens: 01, 02, valor total R\$ 11.064,00; SANTAFLEX IND. E COM. DE MOVEIS EIRELI - ME, inscrita no CNPJ 10.713.114/0001-32. Itens: 06, 07, 08, valor total R\$ 4.469,72, Com base no parecer emitido pela Procuradoria Geral deste Município, considerando sua plena regularidade. Desta forma convoca a empresa acima citadas, para, no prazo de até 05 (cinco) dias a contar da publicação, cumprir as formalidades necessárias e celebrar, por intermédio da Representante Legal, a ata de registro de preços, sob pena de decair do seu direito à contratação, sem prejuízo da aplicação das penalidades previstas no artigo 81 da Lei Federal nº 8.666/93

Rio Largo - AL, 28 de Agosto de 2018. GILBERTO GONÇALVES DA SILVA Prefeito

#### AVISO DE LICITAÇÃO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº SEINF 1/2018

Processo: 0621-053/2018

Objeto: Credenciar empresas do ramo da construção civil para execução de obras de construção de equipamentos públicos (Escolas e Creches), a serem implantados em empreendimentos do programa Minha Casa Minha Vida, no Município de Rio Largo - AL, conforme as condições informadas neste Edital e seus anexos. Período de Credenciamento: 12/09/2018 a 28/09/2018, das 08h00min às 17h. Disponibilização do edital: sede da Secretaria Municipal de Infraestrutura, localizado na Rua Dr. Wenceslau Batista, s/n, Centro ou mediante solicitação de interesse para o endereço eletrônico seinfcpl@gmail.com. Informações: seinfcpl@gmail.com

Rio Largo - AL, 28 de agosto de 2018. RAPHAEL LOU Presidente da Comissão

# PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO

# EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO 1327-1/2018

Inexigibilidade n° 006/2018 - Proc. Adm. 1327-1/2018, Contratante: Município de São Sebastião/AL, Cnpj: 12.247.631/0001-99. Contratada: Manoel Messias Menezes de Andrade - ME, pessoa jurídica de direito privado inscrita no Cnpj: 13.959.783/0001-87, Objetivando a promoção de eventos referentes a apresentações artísticas para as festividades juninas deste Município/AL. À ser realizado no dia 23 de junho de 2018. Fundamento Legal: Art. 25, inciso III da Lei 8.666/93. Valor: R\$ 20.000,00 (vinte mil reais) Data da Assinatura: 20/06/2018, Município de São Sebastião/AL.

### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO nº 1328.1/2018

Inexigibilidade n° 007/2018 - Processo Adm. 1328-1/2018, Contratante: Município de São Sebastião/AL, Cnpj: 12.247.631/0001-99. Contratada: GC Costa - Me, pessoa jurídica de direito privado inscrita no Cnpj: 16.642.064/0001-26, Objetivando a realização de eventos referentes a apresentações artísticas para as festividades juninas deste Município/AL. Que ocorrerá no dia 23 de junho de 2018 Fundamento Legal: Art. 25, inciso III da Lei 8.666/93. Valor: R\$ 20.000,00 (vinte mil reais), Data da Assinatura: 21/06/2018, Município de São Sebastião/AL.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE TANOUE DARCA

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇO PP Nº 16/2018-1

Objeto: Registro de Preço para Aquisição de 02 (duas) Ambulâncias, visando atender às necessidades do Município de Tanque D'arca; Fornecedor: GRANDE RIO VEÍCULOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 00.416.698/0001-20; totalizando o valor de R\$ 164.000,00 (cento e sessenta e quatro mil reais); Vigência: 12 meses; celebrado em 09/08/2018. Signatários: Wilmário Valença Silva Júnior e Erinaldo da Costa Ouintino.

### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

Face ao constante nos autos do procedimento licitatório Pregão Presencial nº 16/2018-SEGUNDA CHAMADA, do Tipo Menor Preço, referente ao Processo nº 05.30.034/2018, HOMOLOGO, com fundamento no Artigo 4º, Inciso XXII, da Lei Federal nº 10.520/2002, a presente licitação para que a Adjudicação nela contida produza seus efeitos jurídicos e legais.

Tanque D'arca - AL, 6 de agosto de 2018. WILMÁRIO VALENÇA SILVA JÚNIOR Prefeito

# ESTADO DO AMAPÁ

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MACAPÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 051/2018-SEMED/PMM

DAS PARTES: Município de Macapá (AP), Prefeitura Municipal de Macapá, através da SEMED-PMM, CONTRATANTE e a Empresa VENTISOL DA AMAZONIA INDUSTRIA DE APARELHOS ELÉTRICOS LTDA: Constitui objeto do presente instrumento o fornecimento por parte da Contratada ao Contratante de aquisição de 131 (cento e trinta e um), aparelhos condicionadores de ar. DO VALOR DO CONTRATO: O valor global do presente contrato e de R\$ 173.490,00 (Cento e setenta e três mil, quatrocentos e noventa reais). DA VIGÊNCIA: O contrato terá vigência de 12 (doze).

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/2018 - CCL/SEGOV

PROCESSO Nº 3301.0153/2018 - SEMED/PMM

A Secretária da SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE MACAPÁ - SEMED, no uso de suas atribuições legais, resolve: I - HOMOLOGAR, o julgamento proferido pela Pregoeira Shirley de Fátima Queiroz Moraes, referente Pregão Eletrônico nº 044/2018 - CCL/SEGOV/PMM, cujo objeto CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA LOCAÇÃO DE VEÍCULOS, COM MOTORISTA PARA TRANSPORTE ESCOLAR TERRESTRE, FLUVIAL, TRANSPORTE DA MERENDA, DOS ALUNOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, conforme especificações, quantitativos e condições contidas no edital e seus anexos, considerando que foi obedecida todas as normas legais recomendadas em conformidade com o disposto na Lei 10.520 de 17 de julho de 2002 e subsidiariamente na Lei 8.666 de junho de 1993 e alterações posteriores e demais normas municipais pertinentes, conforme Ata da Sessão e proposta de preços. II - HOMOLOGAR o objeto desta licitação em favor da empresa COOPERATIVA DOS PROPRIETARIOS DE TRANSPORTES DE VEICULOS LEVES E PESADOS DO ESTADO DO AMAPÁ, CNPJ nº 01.831.685/0001-80, que apresentou a proposta mais vantajosa para os lotes 1,2 e 3 no valor de R\$ 3.607.956,19 (três milhões, seiscentos e sete mil, novecentos e cinquenta e seis reais e dezenove centavos), tudo conforme o exposto no presente termo, que fica fazendo parte indissolúvel do Processo nº 3301.0153/2018-SEMED/PMM. III - Pelo presente, fica informado ao participante da licitação supramencionada, da decisão estabelecida neste Termo de Homologação.

Macapá - AP, 28 de Agosto de 2018. SANDRA MARIA MARTINS CARDOSO CASIMIRO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 59/2018 - CCL/SEGOV

Processo Administrativo n° 41.01.000.412/2017-SEMAST/PMM.

O Objeto da Presente Licitação É A Escolha da Proposta Mais Vantajosa Para A Futura e Eventual Aquisição de Materiais Permanentes, Para Renovação e Complementação do Mobiliário Visando Atender As Instalações dos Equipamentos Sociais Nas Atividades do PBF/SUAS, Gestão da Fmas/Semast/Pmm, Incluindo A Montagem dos Móveis, Conforme Condições, Quantidades e Especificações Definidas No Edital e Seus Anexos. Abertura das Propostas: 24/09/2018 A Partir das 09h00mim. No Site www.licitacoese.com.br (Horário de Brasília). Início da Disputa de Preços: 25/09/2018 à 09h00min No Site www.licitacoes-e.com.br (Horário de Brasília). O Edital do Pregão Se Encontra Disponível Na Íntegra No Site www.licitacoes-e.com.br. Número da Licitação - 733697.

Macapá-AP, 28 de agosto de 2018. JEAN KELSON COSTA DO CARMO Pregoeiro



#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2018 - CCL/SEGOV/PMM

Nº PROCESSO: 3401.1254/2018 - SEMED/PMM. OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANENTE PARA COZINHA. INICIO DE ACOLHIMENTO: 03/09/2018 as 08h00min. LIMITE DE ACOLHIMENTO: 18/09/2018 as 09h00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 18/09/2018 as 09h00min DATA E HORA DA DISPUTA: 18/09/2018 as 10h00min. ENDEREÇO ELETRÔNICO: http://www.licitacoes-e.com.br IDENTIFICAÇÃO DA LICITAÇÃO NO SISTEMA: 734050.

> Macapá-AP, 28 de agosto de 2018. ADLAN BISMARK REIS DA SILVA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANA

#### AVISO DE ADJUDICAÇÃO

CONTRATANTE: Ref: Processo nº 198/2018- SEMSA/PMS Objeto: aquisição de aparelhos eletrônicos - SEMSA/PMS.

Levamos ao conhecimento dos interessados que o PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 011/2018 em epígrafe, foi adjudicado em favor das empresas: xxxxxxxxx, CNPJ: xxxxxxxx, valor total de R\$ xxxxxxxx (xxxxxxx). Os autos do processo permanecerão com vista franqueada aos interessados, no endereço: avenida Santana, 2975. Paraíso, Santana/AP, CEP: 68.925-000 - Central de Licitações, no horário de 8:00h às 14:00h.

> Santana-AP, 3 de julho de 2018. PAULO DIEGO DA COSTA PEREIRA Pregoeiro

### AVISO DE LICITAÇÃO

OBJETO: Pregão Eletrônico para futura e eventual contratação de empresa para o fornecimento de EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL EPI'S para serem utilizados pelas merendeiras da rede municipal de ensino, de acordo com quantitativos e especificações constantes do anexo I - Termo de Referência, mediante as condições estabelecidas no Edital e seus anexos. LICITAÇÃO: 727598

INICIO DO ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: 31.08.2018, às 8h no endereço eletrônico: www.licitacoes-e.com.br. FIM DO ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: às 8h, do dia 19.09.2018. ABERTURA DA SESSÃO DE LANCES: 19/09/2018, às 09h. OBTENÇÃO DO EDITAL: no endereço eletrônico: www.licitacoese.com.br

Santana-AP, 28 de agosto de 2018. SEBASTIÃO CLÉSSIO ALFAIA DA TRINDADE

# ESTADO DO AMAZONAS

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BARREIRINHA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 29/2018 - CPL/PMB

O Município de Barreirinha/AM, através da Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal, torna público que fará abertura do PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 029/2018 -CPL/PMB. Objeto: Registro de Preços para Eventual Contratação de Empresa para prestação de serviços de instalação, manutenção preventiva e corretiva em condicionadores de ar, com fornecimento de material e mão de obra para atender as Secretarias Municipais do Município de Barreirinha/Amazonas, de acordo com as condições, quantidades e exigências descritas no Edital e seus anexos. Menor preço por item. Data da abertura: 12 de setembro de 2018 às 10h:00min. Embasamento legal: Lei n° 10.520/2002 e Lei n° 8.666/93, e suas alterações posteriores. Informações: O edital e seus anexos poderão ser retirados na Sala da CPL localizada na Rua Militão Dutra, nº 242 - Centro - Barreirinha/AM - CEP: 69.160-000, no horário das 08h:00min às 12h:00min.

> Barreirinha - AM, 27 de agosto de 2018. JUCINEY DA SILVA BRITO Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA DO **RAMOS**

# **DESPACHO DE 20 DE AGOSTO DE 2018**

Pregão Presencial nº 20/2018 - CML/PMBVR
O PREFEITO MUNICIPAL DE BOA VISTA DO RAMOS,
no uso de suas atribuições legais.

CONSIDERANDO, o que consta na Ata Circunstanciada da Sessão Pública do Pregão Presencial nº 020/2018 - CML, elaborada pela Comissão Municipal de Licitação;

CONSIDERANDO que o referido procedimento licitatório transcorreu de forma regular, em obediência a legislação vigente, não sendo verificado nenhum vício que pudesse macular a regularidade do certame, tendo sido cumprido todos os prazos regulamentares estabelecidos no referido processo

CONSIDERANDO que as empresas ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI, SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA e DIONNES DA S. GAMA - ME, compareceram à sessão pública do referido processo licitatório, conforme consta registrado na Ata da Sessão Pública, apresentou todos os documentos que comprovam o cumprimento dos requisitos consignados no Edital no que se refere à proposta de preços e

habilitação;
CONSIDERANDO, ainda, que os documentos que constam acostados aos autos demonstram que foram respeitados todos os ritos legais exigidos pelas Leis Federais nº 8.666/93 e 10.520/02;

CONSIDERANDO, por fim, o teor do parecer conclusivo emitido pela Assessoria Jurídica interna desta Prefeitura Municipal, opinando pela regularidade do certame e pela consequente adjudicação e homologação do resultado final do certame em favor da

adjuticição e horizonação do resolve:

I - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 020/2018

- CML, à empresa ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI, inscrita no C.N.P.J. nº 22.636.233/0001-18, estabelecida à Travessa Maceió, nº 265, Sala 01, bairro Nossa Senhora das Graças - CEP: 69.057-011, Manaus, os itens 05 a 40 e 57 totalizando o valor global de R\$ 50.620,00 (Cinquenta mil, seiscentos e vinte reais);

de R\$ 50.620,00 (Cinquenta mil, seiscentos e vinte reais);
II - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 020/2018
- CML, à empresa SG COMÉRCIO DE PRODUTOS
ALIMENTÍCIOS LTDA, inscrita no C.N.P.J. nº 27.610.802/0001-70,
estabelecida à Rua Dr. Theomario Pinto da Costa, nº 811, Sala 1803, Ed. Skye Platinum Office - CEP: 69.050-055, Manaus, os itens 01 a 04 e 41 a 46 totalizando o valor global de R\$ 33.870,00 (Trinta e três mil. oitocentos e setenta reais):

mii, oltocentos e setenta reais);
III - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº
020/2018 - CML, à empresa DIONNES DA S. GAMA - ME, inscrita
no C.N.P.J. nº 09.010.591/0001-52, estabelecida à Rua Balbina
Lemos, nº 010, bairro Colônia Santo Antônio - CEP: 69.093-131, Manaus, os itens 47 a 56 totalizando o valor global de R\$ 18.283.95 (Dezoito mil, duzentos e oitenta e três reais e noventa e cinco

centavos); IV - HOMOLOGAR a deliberação final do presente procedimento licitatório, realizado através do Pregão Presencial Tradicional Comum nº 020/2018, em favor das empresas vencedoras dos itens a elas adjudicados, pelo critério menor preço no valor global de R\$ 102.773,95 (Cento e dois mil, setecentos e setenta e três reais e noventa e cinco centavos), tendo por objeto contratação de pessoa jurídica para aquisição de material permanente do tipo, eletrodomésticos, equipamentos hospitalares e de processamento de dados e mobiliário, visando equipar o Posto de Saúde Coração do Lago Preto de acordo com as especificações e quantitativos descritos na Proposta nº 11874.038000/1170-06 e no Termo de Referência pelo critério menor, preco por item

critério menor preço por item.

V - PUBLIQUE-SE o presente despacho na forma da Lei, para fins de eficácia.

#### ERALDO TRINDADE DA SILVA Prefeito

# **DESPACHO DE 20 DE AGOSTO DE 2018**

Pregão Presencial nº 21/2018 - CML/PMBVR O PREFEITO MUNICIPAL DE BOA VISTA DO RAMOS, no

uso de suas atribuições legais

uso de suas atribuições legais.

CONSIDERANDO, o que consta na Ata Circunstanciada da Sessão Pública do Pregão Presencial nº 021/2018 - CML, elaborada pela Comissão Municipal de Licitação;

CONSIDERANDO que o referido procedimento licitatório transcorreu de forma regular, em obediência a legislação vigente, não sendo verificado nenhum vício que pudesse macular a regularidade do certame, tendo sido cumprido todos os prazos regulamentares estabelecidos no referido processo;

CONSIDERANDO que a empresa SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA compareceu à sessão pública do preferido processo licitatório conforme consta registrado na Ata da deferido processo licitatório conforme consta registrado na Ata da

referido processo licitatório, conforme consta registrado na Ata da Sessão Pública, apresentou todos os documentos que comprovam o

sessao Publica, apresentou todos os documentos que comprovam o cumprimento dos requisitos consignados no Edital no que se refere à proposta de preços e habilitação;

CONSIDERANDO, ainda, que os documentos que constam acostados aos autos demonstram que foram respeitados todos os ritos legais exigidos pelas Leis Federais nº 8.666/93 e 10.520/02;

CONSIDERANDO, por fim, o teor do parecer conclusivo emitido pela Assessoria Jurídica interna desta Prefeitura Municipal, opinando pela regularidade do certame e pela consequente adjudicação e homologação do resultado final do certame em favor da empresa declarada vencedora resolve:

homologação do resultado final do certame em favor da empresa declarada vencedora, resolve:

I - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 021/2018 - CML, à empresa SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA - EPP, inscrita no C.N.P.J. nº 27.610.802/0001-70, estabelecida à Rua Dr. Theomario Pinto da Costa, nº 811, bairro Chapada, CEP: 69.050-055, cidade de Manaus, os itens totalizando o valor global de R\$ 14.600,00 (Quatorze mil e seiscentos reais);

II - HOMOLOGAR a deliberação final do presente procedimento licitatório, realizado através do Pregão Presencial nº 021/2018, em favor da empresa vencedora do item a ela adjudicado, pelo critério menor preço no valor global de R\$ 14.600,00 (Quatorze mil e seiscentos reais), tendo por objeto contratação de pessoa jurídica para aquisição de material permanente, do tipo equipamentos de processamento de dados, visando equipar o Centro de Saúde de Boa Vista do Ramos de acordo com as especificações e quantitativos Vista do Ramos de acordo com as especificações e quantitativos descritos na Proposta nº 11874.038000/1170-04 e no Termo de Referência pelo critério menor preço por item.

III - PUBLIQUE-SE o presente despacho na forma da Lei, para

fins de eficácia.

# ERALDO TRINDADE DA SILVA

### DESPACHO DE 20 DE AGOSTO DE 2018

Pregão Presencial nº 25/2018 - CML/PMBVR O PREFEITO MUNICIPAL DE BOA VISTA DO RAMOS, no uso de suas atribuições legais.

CONSIDERANDO, o que consta na Ata Circunstanciada da Sessão Pública do Pregão Presencial nº 025/2018 - CML, elaborada pela Comissão Municipal de Licitação;

CONSIDERANDO que o referido procedimento licitatório transcorreu de forma regular, em obediência a legislação vigente, não

sendo verificado nenhum vício que pudesse macular a regularidade do certame, tendo sido cumprido todos os prazos regulamentares estabelecidos no referido processo;

CONSIDERANDO que a empresa ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI, SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA e DIONNES DA S. GAMA - ME compareceram à sessão pública do referido processo licitatório, conforme consta registrado na Ata da Sessão Pública, apresentou todos os documentos que comprovam o cumprimento dos requisitos consignados no Edital no que se refere à proposta de preços e habilitação;

CONSIDERANDO, ainda, que os documentos que constam acostados aos autos demonstram que foram respeitados todos os ritos legais exigidos pelas Leis Federais nº 8.666/93 e 10.520/02;

CONSIDERANDO, por fim, o teor do parecer conclusivo emitido pela Assessoria Jurídica interna desta Prefeitura Municipal, opinando pela regularidade do certame e pela consequente adjudicação e homologação do resultado final do certame em favor da empresa declarada vencedora, resolve:

I - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 025/2018 - CML, à empresa ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI, inscrita no C.N.P.J. nº 22.636.233/0001-18, estabelecida à Travessa Maceió, nº 265, Sala 01, bairro Nossa Senhora das Graças - CEP: 69.057-011, Manaus, os itens 06 a 33 totalizando o valor global de R\$ 74.655,00 (Setenta e quatro mil, seiscentos e cinquenta e cinco

II - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 025/2018 - CML, à empresa SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA, inscrita no C.N.P.J. nº 27.610.802/0001-70, estabelecida à Rua Dr. Theomario Pinto da Costa, nº 811, Sala 1803, Ed. Skye Platinum Office - CEP: 69.050-055, Manaus, os itens 01 a 05 e 34 a 38 totalizando o valor global de R\$ 44.720,00 (Quarenta e

quatro mil, setecentos e vinte reais);

III - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 025/2018 - CML, à empresa DIONNES DA S. GAMA - ME, inscrita no C.N.P.J. nº 09.010.591/0001-52, estabelecida à Rua Balbina Lemos, nº 010, bairro Colônia Santo Antônio - CEP: 69.093-131, Manaus, os itens 39 a 43 totalizando o valor global de R\$ 94.065,80 (Noventa e quatro mil, sessenta e cinco reais e oitenta centavos);

IV - HOMOLOGAR a deliberação final do presente procedimento licitatório, realizado através do Pregão Presencial Tradicional Comum nº 025/2018, em favor das empresas vencedoras dos itens a elas adjudicados, pelo critério menor preço no valor global de R\$ 213.440,80 (Duzentos e treze mil, quatrocentos e quarenta reais e oitenta centavos), tendo por objeto contratação de pessoa jurídica para aquisição de material permanente, do tipo equipamentos hospitalares, odontológicos, processamento de dados, hospitalares. eletrodomésticos, mobiliário e embarcação, visando equipar os Postos de Saúde Coração do Lago Preto e Francisca Garcia de acordo com a quantidade e especificações mínimas constantes na Proposta nº 11874.038000/1180-08 e Termo de Referência, pelo critério menor

preço por item. V - PUBLIQUE-SE o presente despacho na forma da Lei, para fins de eficácia.

#### ERALDO TRINDADE DA SILVA Prefeito

# DESPACHO DE 20 DE AGOSTO DE 2018

Pregão Presencial nº 26/2018 - CML/PMBVR

O PREFEITO MUNICIPAL DE BOA VISTA DO RAMOS, no uso de suas atribuições legais. CONSIDERANDO, o que consta na Ata Circunstanciada

da Sessão Pública do Pregão Presencial nº 026/2018 - CML, elaborada pela Comissão Municipal de Licitação;

CONSIDERANDO que o referido procedimento licitatório transcorreu de forma regular, em obediência a legislação vigente, não sendo verificado nenhum vício que pudesse macular a regularidade do certame, tendo sido cumprido todos os prazos

regulamentares estabelecidos no referido processo;

CONSIDERANDO que as empresas SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA e MEDHAUS COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES - ME compareceram à sessão pública do referido processo licitatório, conforme consta registrado na Ata da Sessão Pública, apresentou todos os documentos que comprovam o cumprimento dos requisitos consignados no Edital no

que se refere à proposta de preços e habilitação; CONSIDERANDO, ainda, que os documentos que constam acostados aos autos demonstram que foram respeitados todos os ritos legais exigidos pelas Leis Federais nº 8.666/93 e 10.520/02:

CONSIDERANDO, por fim, o teor do parecer conclusivo emitido pela Assessoria Jurídica interna desta Prefeitura Municipal, opinando pela regularidade do certame e pela consequente adjudicação e homologação do resultado final do certame em favor da empresa declarada vencedora, resolve



I - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 026/2018 - CML, à empresa MEDHAUS COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES - ME, inscrita no C.N.P.J. nº 23.611.514/0001-09, estabelecida à Avenida Borba, nº 1135 - A, bairro Cachoeirinha - CEP: 69.065-030, Manaus, o item 02 totalizando o valor global de R\$ 16.799,00 (Dezesseis mil, setecentes e proporte en proporte.)

totalizando o valor global de R\$ 16.799,00 (Dezesseis mil, setecentos e noventa e nove reais);

II - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 026/2018 - CML, à empresa SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA, inscrita no C.N.P.J. nº 27.610.802/0001-70, estabelecida à Rua Dr. Theomario Pinto da Costa, nº 811, Sala 1803, Ed. Skye Platinum Office - CEP: 69.050-055, Manaus, o item 01 totalizando o valor global de R\$ 7.196,00 (Sete mil, cento a poventa a seit reais).

e noventa e seis reais);

III - HOMOLOGAR a deliberação final do presente procedimento licitatório, realizado através do Pregão Presencial Tradicional Comum nº 026/2018, em favor das empresas vencedoras dos itens a elas adjudicados, pelo critério menor preço no valor global de R\$ 23.995,00 (Vinte e três mil, novecentos e noventa e cinco reais), tendo por objeto a contratação de pessoa jurídica para aquisição de material permanente do tipo, equipamentos odontológicos e de processamento de dados visando equipar o Centro de Saúde de Boa Vista do Ramos de acordo com a quantidade e especificações mínimas constantes na Proposta de nº 11874.038000/1180-10 e Termo de Referência, pelo critério menor

preço por item;
IV - PUBLIQUE-SE o presente despacho na forma da Lei, para fins de eficácia.

# ERALDO TRINDADE DA SILVA

#### **DESPACHO DE 20 DE AGOSTO DE 2018**

Pregão Presencial nº 28/2018 - CML/PMBVR

ricsalor i respectation de la control de la

CONSIDERANDO, o que consta na Ata Circunstanciada da Sessão Pública do Pregão Presencial nº 028/2018 - CML, elaborada pela Comissão Municipal de Licitação;

CONSIDERANDO que o referido procedimento licitatório transcorreu de forma regular, em obediência a legislação vigente, não sendo verificado nenhum vício que pudesse macular a regularidade do

sendo verificado nennum vicio que pudesse macular a regularidade do certame, tendo sido cumprido todos os prazos regulamentares estabelecidos no referido processo;

CONSIDERANDO que as empresas ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI e MEDHAUS COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES - ME compareceram à sessão pública do referido processo licitatório, conforme consta registrado na Ata da Sessão Pública, apresentou todos os documentos que comprovam o cumprimento dos requisitos consignados no Edital no que se refere à

proposta de preços e habilitação;
CONSIDERANDO, ainda, que os documentos que constam acostados aos autos demonstram que foram respeitados todos os ritos

legais exigidos pelas Leis Federais nº 8.666/93 e 10.520/02;
CONSIDERANDO, por fim, o teor do parecer conclusivo emitido pela Assessoria Jurídica interna desta Prefeitura Municipal, opinando pela regularidade do certame e pela consequente adjudicação e homologação do resultado final do certame em favor da

empresa declarada vencedora, resolve:

I - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 028/2018
- CML, à empresa ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI, inscrita no C.N.P.J. nº 22.636.233/0001-18, estabelecida à Travessa Maceió, nº 265, Sala 01, bairro Nossa Senhora das Graças - CEP: 69.057-011, Manaus, itens 01 a 03, 06 a 09 e 11 a 13 totalizando o valor global de R\$ 30.282,98 (Trinta mil, duzentos e oitenta e dois

reais e noventa e oito centavos);
II - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 028/2018
- CML, à empresa MEDHAUS COMERCIO DE PRODUTOS
HOSPITALARES - ME, inscrita no C.N.P.J. nº 23.611.514/0001-09,
estabelecida à Avenida Borba, nº 1135 - A, bairro Cachoeirinha CEP: 69.065-030, Manaus, os itens 04, 05 e 10 totalizando o valor
global de R\$ 9.659,99 (Nove mil, seiscentos e cinquenta e nove reais

global de K\$ 9.059,99 (Nove init, seiscentos e eniquenta e nove reale e noventa e nove centavos);

III - HOMOLOGAR a deliberação final do presente procedimento licitatório, realizado através do Pregão Presencial Tradicional Comum nº 028/2018, em favor das empresas vencedoras dos itens a elas adjudicados, pelo critério menor preço no valor global de R\$ 39.942,97 (Trinta e nove mil, novecentos e quarenta e dois reais e noventa e sete centavos), tendo por objeto a contratação de pessoa jurídica para aquisição de equipamentos permanentes visando a adequação do consultório odontológico da Unidade Básica de Saúde de Boa Vista do Ramos de acordo com a quantidade e especificações mínimas constantes no Termo de Compromisso nº 130068171219113368 e Termo de Referência, pelo critério menor

preço por item;
IV - PUBLIQUE-SE o presente despacho na forma da Lei, para fins de eficácia.

# ERALDO TRINDADE DA SILVA

# DESPACHO DE 20 DE AGOSTO DE 2018

Pregão Presencial nº 27/2018 - CML/PMBVR O PREFEITO MUNICIPAL DE BOA VISTA DO RAMOS, no uso de suas atribuições legais.

CONSIDERANDO, o que consta na Ata Circunstanciada da Sessão Pública do Pregão Presencial nº 027/2018 - CML, elaborada pela Comissão Municipal de Licitação;

CONSIDERANDO que o referido procedimento licitatório transcorreu de forma regular, em obediência a legislação vigente, não sendo verificado nenhum vício que pudesse macular a regularidade do certame, tendo sido cumprido todos os prazos regulamentares estabelecidos no referido processo;

CONSIDERANDO que as empresas ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI, MEDHAUS COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES - ME, SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA e DIONNES DA S. GAMA - ME compareceram à sessão pública do referido processo licitatório, conforme consta registrado na Ata da Sessão Pública, apresentou todos os documentos que comprovam o cumprimento dos requisitos consignados no Edital no que se refere à proposta de preços e habilitação;

CONSIDERANDO, ainda, que os documentos que constam acostados aos autos demonstram que foram respeitados todos os ritos legais exigidos pelas Leis Federais nº 8.666/93 e

10.520/02;
CONSIDERANDO, por fim, o teor do parecer conclusivo emitido pela Assessoria Jurídica interna desta Prefeitura Municipal, opinando pela regularidade do certame e pela consequente adjudicação e homologação do resultado final do certame em favor da empresa declarada vencedora, resolve:

da empresa declarada vencedora, resolve:

I - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 027/2018 - CML, à empresa ANDREI CARLOS BARROSO MUNIZ EIRELI, inscrita no C.N.P.J. nº 22.636.233/0001-18, estabelecida à Travessa Maceió, nº 265, Sala 01, bairro Nossa Senhora das Graças - CEP: 69.057-011, Manaus, os itens 07, 09 a 11, 13 e 14, 16 a 18, 24, 26 a 29, 31 e 32, 34 a 36 totalizando o valor global de R\$ 24.835,00 (Vinte e quatro mil, oitocentos e trinta a cipno reais).

trinta e cinco reais);

II - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº
027/2018 - CML, à empresa MEDHAUS COMÉRCIO DE
PRODUTOS HOSPITALARES - ME, inscrita no C.N.P.J. nº
23.611.514/0001-09, estabelecida à Avenida Borba, nº 1135 - A,
pairro Cachoeiripha - CEP: 69.065-030, Manaus, os itens 06.08 bairro Cachoeirinha - CEP: 69.065-030, Manaus, os itens 06, 08, 12, 15, 19 a 23, 25, 30, 33, 45 a 57 totalizando o valor global de R\$ 31.080,00 (Trinta e um mil e oitenta reais);

III - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 027/2018 - CML, à empresa SG COMÉRCIO DE PRODUTOS ALIMENTÍCIOS LTDA, inscrita no C.N.P.J. nº 27.610.802/0001-70, estabelecida à Rua Dr. Theomario Pinto da Costa, nº 811, Sala 1803, Ed. Skye Platinum Office - CEP: 69.050-055, Manaus, itens 01 a 05 e 37 a 44 totalizando o valor global de R\$ 89.060,00 (Oitenta e nove mil e sessenta reais);

IV - ADJUDICAR o objeto do Pregão Presencial nº 027/2018 - CML, à empresa DIONNES DA S. GAMA - ME, inscrita no C.N.P.J. nº 09.010.591/0001-52, estabelecida à Rua Balbina Lemos, nº 010, bairro Colônia Santo Antônio - CEP: 69.093-131, Manaus, o item 58 totalizando o valor global de R\$ 143.827,50 (Cento e quarenta e três mil, oitocentos e vinte e sete reais e cinquenta centavos);

V - HOMOLOGAR a deliberação final do presente procedimento licitatório, realizado através do Pregão Presencial Tradicional Comum nº 027/2018, em favor das empresas vencedoras dos itens a elas adjudicados, pelo critério menor preço no valor global de R\$ 288.802,50 (Duzentos e oitenta e oito mil, oitocentos e dois reais e cinquenta centavos), tendo por objeto a contratação de pessoa jurídica para aquisição de material permanente, do tipo equipamentos hospitalares, odontológicos, processamento de dados, eletrodomésticos, mobiliário e veículo visando equipar o Centro de Saúde de Boa Vista do Ramos de acordo com a quantidade e especificações mínimas constantes na Proposta de nº 11874.038000/1180-03 e Termo de Referência, pelo

critério menor preço por item; VI - PUBLIQUE-SE o presente despacho na forma da Lei, para fins de eficácia.

# ERALDO TRINDADE DA SILVA

# PREFEITURA MUNICIPAL DE IRANDUBA

### AVISO DE SUSPENSAO PREGAO ELETRONICO Nº 6/2018

### ATO ADMINISTRATIVO N 224

A Presidente da Comissão Geral de Licitação, designado pela Portaria n. 270/2018 GAB/PMI, publicada no Diário Oficial do Municipio de Iranduba, de 16 de maio de 2018, torna público aos interessados que o Pregão Eletrônico n. 006/2018, que tem por objetivo a Aquisição de Transporte Sanitário Eletivo, no quantitativo e especificações detalhados no Anexo I - Termo de Referência, parte inseparável do Edital, com abertura da sessão pública prevista para o dia 10 de setembro de 2018, às 11:00 horas, que decide SUSPENDER o certame, em virtude de problemas técnicos com o site do Banco do Brasil. Tão logo sejam sanadas as pendências técnicas, nova data será designada e comunicada por meio de publicação na imprensa Oficial.

> Iranduba - AM, 28 de agosto de 2018. JOSA PAULA ALVES FURTADO Presidente da Comissão

## PREFEITURA MUNICIPAL DE JAPURÁ

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

A PREFEITA DOO MUNICÍPIO DE JAPURÁ-AM, no uso

de suas atribuições legais,
CONSIDERANDO o que consta na Ata e no Termo de
Adjudicação da Comissão Municipal de Licitação, referente ao
processo licitatório na modalidade de Pregão Presencial Nº 031/2018CML/PMJ;
CONSIDERANDO que no referido processo foram
respeitados todos os prazos estabelecidos pela legislação vigente;
CONSIDERANDO que a proposta e a documentação de
habilitação acostada ao processo atentem as exigências do edital;
CONSIDERANDO que a inexistência de recursos pendentes

CONSIDERANDO que a inexistência de recursos pendentes ao referido procedimento licitatório;

R E S O L V E:

I - HOMOLOGAR para que produza seus jurídicos e legais efeitos, o resultado constante do Pregão Presencial nº 031/2018-CML/PMJ, pelo menor preço por item, cujo objeto é a Contratação de serviços para realizar a 2º Etapa do Programa de Desenvolvimento de Ações de Educação em Saúde Ambiental para a Promoção de Melhoria da Qualidade de Vida da População com fornecimento de materiais de consumo e equipamentos, conforme Convênio Funasa nº 0240/2012, Edital e seus anexos, em favor da empresa: G M L CONSULTORIA EMPRESARIAL E CONSTRUCOES EIRELI - EPP, inscrita no CNPJ sob nº 09.151.742/0001-92, no valor de R\$ 150.300.00 (cento e cinquenta mil e trezentos reais), conforme Termo de Referência, assim como a Proposta de Preços e Ata Circunstanciada, que integram o Processo Administrativo, na forma da Lei.

Japurá - AM, 24 de agosto de 2018. GRACINEIDE LOPES DE SOUZA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MANACAPURU

#### AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2018

Objeto: Aquisição de patrulha mecanizada compreendendo em: Caminhão equipado com caçamba basculante 16m3, Caminhão equipado com caçamba basculante 6m3, Moto Niveladora, Pá-Carregadeira, Rolo Compactador Vibratório e Retroescavadeira para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Obras e Serviços

Públicos - SEMOSP

O Município de Manacapuru torna público a todos os interessados que o Pregão Presencial Nº 027/2018 com abertura marcada para o dia 23/07/2018 às 09h, fica PRORROGADA para o dia 09/08/2018 às 09h, para adequações necessárias no edital-Anexo I/Termo de Referência, conforme solicitação da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos - SEMOSP.

> Manacapuru-AM, 25 de julho de 2018. BETANAEL DA SILVA D'ANGELO Prefeito

# PREFEITURA MUNICIPAL DE MANAUS

# AVISO DE LICITAÇÕES

A Comissão de Licitação da Prefeitura de Manaus, através da Subcomissão de Infraestrutura, torna público a abertura das

### CONCORRÊNCIA Nº 3/2018

Objeto: Revitalização da infraestrutura viária do Distrito IndustriaL I de Manaus - Lote 1. Dara de realização: Dia 02/10/18, às

# CONCORRÊNCIA Nº 4/2018

Objeto: Revitalização da infraestrutura viária do Distrito IndustriaL I de Manaus - Lote 2. Dara de realização: Dia 05/10/18, às 09:30h. Informações: Comissão Municipal de Licitação, Av. Constantino Nery, 4080 - Chapada, das 8 às 14h, de segunda a sextafeira, telefones: (92) 3215-6376 ou 6333. Manaus/AM, 27 de agosto

> JORGE CARLOS SANTOS GUEDES Presidente da Subcomissão de Infraestrutura

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 209/2018

A Prefeitura de Manaus comunica a realização do Pregão Eletrônico nº 209/2018. Processo nº 2018/1637/2478. Objeto: Aquisição de veículo de passeio tipo popular, conforme quantidade, especificações técnicas, regras e condições estabelecidas no Termo de Referência, a fim de atender as necessidades de locomoção da Equipe do Consultório na Rua, da Secretaria Municipal de Saúde. Edital disponível a partir do día 30/08/18, às 15h. Limite para recebimento das Propostas: Dia 19/09/18, às 09:45h. Inicio da sessão: Dia 19/09/18, às 10h. O Pregão Eletrônico será realizado em sessão publica, através do Portal de Compras da Prefeitura, com o site: compras manaus.am.gov.br. Será sempre considerado o horário de Brasília (DF) para todas as indicações de tempo constantes no edital. Informações na Comissão Municipal de Licitação, telefones: (92) 3215-6375 / 6376, das 09 às 15h.

> Manaus - AM, 27 de agosto de 2018. DIEGO AUGUSTO SANTOS DE AGUIAR Pregoeiro



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PARINTINS

ISSN 1677-7069

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2018-CML/PMP

A Comissão Municipal de Licitação da Prefeitura de Parintins-AM torna pública a realização de Licitação na modalidade Tomada de Preços, do tipo "Menor Preço Por Item" nos termos da Lei nº 8 666/93 e suas alterações Data/Hora/Local da Sessão Pública: 17/09/2018, às 09h00min (nove) horas na Rua Jonathas Pedrosa nº. 190 - Centro Administrativo. Objeto: "Construção de 02 (dois) espaços educativos de 01 (uma) sala de aula, padrão FNDE no Município de Parintins-Am (Com. Colônia Soares e Samaria da Valéria)". O Edital completo poderá ser obtido pelos interessados mediante requerimento formal com o fornecimento dos dados do solicitante, no endereço supracitado em meio magnético (sem custo) ou impresso com o recolhimento de taxa de impressão no valor de R\$ 30,00 (trinta reais) na Agencia 3703-6 - Bradesco, Conta nº 3104-6 -Tributos, de segunda a sexta-feira, no horário de 08h00min as 12h00min, até 03 (três) úteis antes do certame.

> Parintins - AM, 24 de agosto de 2018. AMAURI MARINHO FARIAS Presidente da Comissão

# AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 16/2018-CML/PMP

A Comissão Municipal de Licitação da Prefeitura de Parintins-AM torna pública a realização de Licitação na modalidade Tomada de Preços, do tipo "Menor Preço Por Item" nos termos da Lei nº 8.666/93 e suas alterações. Data/Hora/Local da Sessão Pública: 19/09/2018, às 09h00min (nove) horas na Rua Jonathas Pedrosa nº. 190 - Centro Administrativo. Objeto: "Construção de 02 (dois) espaços educativos de 01 (uma) sala de aula, padrão FNDE no Município de Parintins-Am (Com. Sto. Antonio do Arauá e Monte Sinai do Trapiá)". O Edital completo poderá ser obtido pelos interessados mediante requerimento formal com o fornecimento dos dados do solicitante, no endereco supracitado em meio magnético (sem custo) ou impresso com o recolhimento de taxa de impressão no valor de R\$ 30,00 (trinta reais) na Agencia 3703-6 - Bradesco, Conta nº 3104-6 - Tributos, de segunda a sexta-feira, no horário de 08h00min as 12h00min, até 03 (três) úteis antes do certame.

> Parintins - AM, 24 de agosto de 2018. AMAURI MARINHO FARIAS Presidente da Comissão

# AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA

A Prefeitura do Município de Parintins/Am, torna público que a Licitação na modalidade Tomada de Preços Nº 011/2018-CML/PMP, Tipo "menor preço por item", objetivando a "Construção de 02 (dois) espaços educativos de 01 (uma) sala de aula, padrão FNDE no Município de Parintins/Am", realizada no dia 08/08/2018, às 09:00 (nove) horas, publicada no D.O.M. nº 2155, Pág. 41, de 24/07/2018 e D.O.U nº 141, Seção 3, Pág. 156 de 24/07/2018, foi declarada DESERTA

> Parintins - AM, 9 de agosto de 2018. AMAURI MARINHO FARIAS Presidente da Comissão

# ESTADO DA BAHIA

PREFEITURA MUNICIPAL DE ABARÉ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 49/2018

A Prefeitura Municipal de Abaré-BA, realizará Licitação na Modalidade Pregão Presencial, Tipo Menor Preço Por Lote, em 11/09/2018, ás 09:00h em sua sede. Objetivando: Contratação de empresa para prestação de serviços de apoio à Sec. Municipal de Educação, à Sec. Municipal de Administração e Planejamento, à Sec. Municipal de Finanças, à Sec. Municipal de Desenvolvimento Social, à Sec. Municipal de Infraestrutura Urbana e Rural, à Sec. Municipal de Saúde, à Sec. Municipal de Agricultura e Organização Agraria, à Sec. Municipal de Desporto e Lazer, à Sec. Municipal de Gestão Ambiental, e à Sec. Municipal de Comunicação Institucional. Edital na Sede da Prefeitura Municipal no Setor de Licitações. Divulgação de outros Atos. Diário Oficial. Site: www.abare.oi.org.br. Abaré-BA, 29/08/2018

> ADRIANO MARCOLINO DE CARVALHO Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ADUSTINA

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2018

O Prefeito Municipal de Adustina- BA, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista que foram cumpridas todas as formalidades da lei 8.666/93 e lei 10.520/2002 e suas alterações ante o processo de licitação PP nº 017/2018. Objeto: Aquisição de eletrodomésticos, eletrônicos, móveis e equipamentos hospitalares. Empresas vencedoras: FERNANDO JOSE DANTAS SILVA - ME, Emplesas venedolas. FERNANDO JOSE DANTAS SIEVA - ME, CNPJ 17.973.246/0002-23 do lote I, com o valor global de R\$ 45.800,00; ZUMED COMERCIO LTDA ME, CNPJ 06.345.634/0001-62 lotes: II e IV, com valor global de R\$ 11.630,00; MOBILAX INDÚSTRIA E COM. DE MOVEIS LTDA, CNPJ 14.005.028/0001-26, lote III, com valor global de R\$ 57.500,00 e MONTALTEC SERVIÇOS LTDA-ME, CNPJ 13.163.794/0001-56, lote V, com valor global de R\$ 11.000,00. Ratifica e Homologa a ata da pregoeira e sua equipe de apoio.

Adustina/BA, 23 de agosto de 2018. PAULO S. O. DOS SANTOS

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ALAGOINHAS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº. 198/2018 - Contratante: Município de Alagoinhas - C.N.P.J. n.º 13.646.005/0001-38 - Contratada: Gleide Mary da Silva Castro Rios - CPF nº. 288.420.735-04 - Procedimento Licitatório: Dispensa de Licitação n.º 077/2018 - Objeto: locação de imóvel situado no loteamento Parque Floresta, Quadra 46/f, Lote 09, em Alagoinhas-Bahia, para funcionamento do CAPS - Valor: R\$60.000,00 (sessenta mil reais) - Data de Assinatura: 17/08/2018.

#### AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 3/2018

Objeto: Contratação de Organização da Sociedade Civil (OSC) para prestação de serviços para execução de Projeto de Trabalho Social (PTS) do empreendimento residencial Urupiara através do convênio firmado entre o Município de Alagoinhas/Bahia e o Banco do Brasil através do Programa Minha Casa Minha Vida. Período para recebimento de documentos: até 28 de Setembro de 2018 das 07 horas às 13 horas, horário do Estado da Bahia. O Edital estará á disposição gratuitamente nos sites www.alagoinhas.ba.gov.br e www.diariosoficiais.org.br/ba/alagoinhas/editais. Maiores informações pelo tel. (0xx75) 3423-8373 e/ou 3422-8607. E-mails: pelo tel. (0xx75) semasalagoinhas@gmail.com licitacoes.alagoinhas.ba@gmail.com.

> Alagoinhas, 27 de Agosto de 2018. JOSÉ ALFREDO MENEZES FILHO Secretário Municipal de Assistência Social

# AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 4/2018

Obieto: Celebração de Termo de Colaboração para a consecução de finalidade de interesse público de promover serviço de atenção a pessoa com deficiência intelectual e/ou deficiência intelectual associada à outra deficiência e Transtorno do Espectro Autista (TEA), que necessitam de apoio permanente bem como sua família. Período para recebimento de documentos: até 28 de Setembro de 2018 das 07 horas às 13 horas, horário do Estado da Bahia. O Edital estará á disposição gratuitamente nos sites www.alagoinhas.ba.gov.br e www.diariosoficiais.org.br/ba/alagoinhas/editais. Maiores informações pelo tel. (0xx75) 3423-8373 e/ou 3422-8607. E-mails: semasalagoinhas@gmail.com e/ou licitacoes.alagoinhas.ba@gmail.com.

> Alagoinhas, 28 de Agosto de 2018. JOSÉ ALFREDO MENEZES FILHO Secretário Municipal de Assistência Social

# AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 5/2018

Objeto: Celebração de Termo de Fomento para a consecução de Celebração de Termo de Politeiro para a consecução de finalidade de interesse público de promover serviço de Proteção Social a idosos de ambos o sexos com 60 anos ou mais, independentes ou com os mais variados graus de dependência. Período para recebimento de documentos: até 28 de Setembro de 2018 das 07 horas às 13 horas, horário do Estado da Bahia. O Edital estará á disposição gratuitamente nos sites www.alagoinhas.ba.gov.br e www.diariosoficiais.org.br/ba/alagoinhas/editais. Maiores informações pelo tel. (0xx75) 3423-8373 e/ou 3422-8607. E-mails: semasalagoinhas@gmail.com e/ou licitacoes.alagoinhas.ba@gmail.com.

> Alagoinhas, 28 de Agosto de 2018. JOSÉ ALFREDO MENEZES FILHO Secretário Municipal de Assistência Social

# AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 6/2018

Objeto: Celebração de Termo de Fomento com a OSC para execução do Projeto Arte Pela Vida. Período para recebimento de documentos: até 28 de Setembro de 2018 das 07 horas às 13 horas, horário do Estado da Bahia. O Edital estará á disposição gratuitamente www.alagoinhas.ba.gov.br sites

www.diariosoficiais.org.br/ba/alagoinhas/editais. Majores informações pelo tel. (0xx75) 3423-8373 e/ou 3422-8607. E-mails: semasalagoinhas@gmail.com licitacoes.alagoinhas.ba@gmail.com.

> Alagoinhas, 28 de Agosto de 2018. JOSÉ ALFREDO MENEZES FILHO Secretário Municipal de Assistência Social

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 77/2018

A Pregoeira Oficial do Município de Alagoinhas-BA A Pregoeira Oficial do Municipio de Alagoinnas-BA comunica aos interessados em participar da licitação na modalidade Pregão Eletrônico nº 077/2018 - BB nº 734085, que tem por objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA OPERAÇÃO, MANUTENÇÃO COM FORNECIMENTO DE MATERIAIS, TRANSPORTE E DESTINAÇÃO FINAL DO CHORUME PARA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE EFLUENTES PERIGOSOS, DADA ATERIOS CAMILLA DE EFLUENTES PERIGOSOS, PARA O ATERRO SANITÁRIO MUNICIPAL DE ALAGOINHAS que a sessão de abertura do referido certame será no dia 13/09/2018 às 10:00 horas (horário da Bahia), através do site: www.licitacoese.com.br. Os interessados poderão obter informações e/ou o Edital devidamente atualizado e seus anexos através do site: www.licitacoese.com.br e/ou www.diariosoficiais.org.br/ba/alagoinhas. informações tel. (0xx75) licitacoes@alagoinhas.ba.gov.br 3422-8607.

Alagoinhas, 28 de Agosto de 2018. LORENA MARIA DANTAS PRADO

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ANDORINHA

# AVISO DE SUSPENSÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2018

A Comissão Permanente de Licitação do Município de Andorinha, Estado da Bahia, designada pelo Decreto nº 026/2017 de 02/01/2017, comunica aos interessados que a licitação referente à Tomada de Preços nº 003/2018, devidamente publicada no Diário Oficial dos Municípios, Diário Oficial da União e Jornal de grande circulação, no dia 10 de agosto de 2018, objetivando a contratação de empresa especializada na execução de serviços de ESCAVAÇÕES E FECHAMENTO DE VALAS NO ATERRO SANITÁRIO NO MUNICÍPIO DE ANDORINHA - BAHIA, conforme Plano de Trabalho da Proposta e Planilhas, conforme definido pelos elementos técnicos constantes dos Anexos deste Edital, sob responsabilidade da secretaria de Infraestrutura do Município de Andorinha/BA, tipo menor preço global, fica SUSPENSA temporariamente em virtude de adequação e correção de planilhas que culminará consequentemente em alterações no Edital. O Edital será republicado com uma nova data para abertura do certame, conforme Art. 21, § 4º da Lei 8.666/93. Maiores informações poderão ser obtidas junto à Comissão Permanente de Licitações, no horário das 08:00 às 12:00 horas, pelos telefones (74)3541-1024/1060 Ramal 205, pelo e-mail: pelo e-mail: no site: licitacao pma@hotmail.com ou http://www.io.org.br/ba/andorinha.

> Andorinha/BA, em 28 de agosto de 2018. CARLOS ALBERTO PEREIRA DA SILVA Presidente da Comissão de Licitação

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ANGUERA

# AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL DE N° 31/2018

O Pregoeiro do Município de Anguera Estado da Bahia, devidamente nomeado pelo Decreto Nº 004/2018 no uso de suas atribuições faz saber aos interessados que encontra - se a disposição na sede da Prefeitura Municipal de Anguera Estado da Bahia, situada na Praça Arthur Vieira, S/N, Centro, Anguera - BA no horário das 08:00hs as 12:00hs e no site www.anguera.ba.gov.br o Edital de licitação alusivo ao Processo Administrativo de Nº 203/2018, PREGÃO PRESENCIAL Nº 031/2018 que se realizará no dia 11 de Setembro de 2018, às 09:00 (nove) horas tendo como objeto: Contratação de empresa 09:00 (nove) horas tendo como objeto: Contratação de empresa especializada no fornecimento de equipamentos eletrônicos e eletrodomésticos para atender a demanda dos órgãos da administração pública compostas pela Secretaria Municipal de Administração, Planejamento e Finanças; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social: Secretaria Municipal de Socieda de Soci Administração, Pranejamento e Pinanças, Secretaria Municipal de Saúde e Desenvolvimento Social; Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria Municipal de Educação, em conformidade com as especificações técnicas e quantidades descritas no termo de referência que integra este edital.

Maiores informações poderão ser adquiridas pelo telefone (75) 3239 6500 ou via e-mail pma.licitacao@hotmail.com.

### PREGÃO PRESENCIAL DE Nº 32/2018

O Pregoeiro do Município de Anguera Estado da Bahia, devidamente nomeado pelo Decreto Nº 004/2018 no uso de suas atribuições faz saber aos interessados que encontra - se a disposição na sede da Prefeitura Municipal de Anguera Estado da Bahia, situada na Praça Arthur Vieira, S/N, Centro, Anguera - BA no horário das 08:00hs as 12:00hs e no site www.anguera.ba.gov.br o Edital de licitação alusivo ao Processo Administrativo de Nº 204/2018, PREGÃO PRESENCIAL Nº



032/2018 que se realizará no dia 12 de Setembro de 2018, às 09:00 (nove) horas tendo como objeto: Contratação de empresa com fornecimento de materiais esportivos para atender a demanda da Secretaria Municipal de Cultura, Esporte e lazer desta municipalidade, em conformidade com o termo de referência que integra este edital.

integra este cutat.

Maiores informações poderão ser adquiridas pelo telefone
(75) 3239 6500 ou via e-mail pma.licitacao@hotmail.com.

Anguera - Ba, 27 de Agosto de 2018. ANTONIO ROQUE OLIVEIRA CARNEIRO

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ARACATU

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP 40/2018

Dia 13/09/18 a partir das 9h. Objeto: prestação de serviços de horas máquinas.

#### PREGÃO PRESENCIAL 42/2018 Repetição

Dia 13/09/18 a partir das 14h. Objeto: Aquisição de Material Esportivo.

## PREGÃO PRESENCIAL SRP 43/2018

Dia 13/09/18 a partir das 10:30h. Objeto: Aquisição de Gás Oxigênio Medicinal. Edital no www.aracatu.ba.gov.br ou na CPL, de 8:30 às 12h e 14 às 17h.

Aracatu, 28 de agosto de 2018. WESLEI PEIXOTO SANTOS Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAMARI

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2018

A Prefeitura Municipal de Aramari torna público, que se encontra disponível na sede da administração sala da Comissão Permanente de Licitação. Centro Administrativo Municipal (CAM), Rua do Bendegó, s/n, Centro - Aramari - Bahia de segunda a sexta das 8:00 hs até as 12:00hs E-mail copelaramari@gmail.com o Pregão Presencial 015/18 objetivando a aquisição de equipamento hospitalar, mobiliário e de Ar Condicionado para mobilhar a Unidade de Saúde (PSF I-SEDE) e a Unidade de Saúde Satélite da Comunidade do Catuzinho, a abertura das propostas 12/09/2018 as 9:00 hs.

Aramari-BA, 28 de agosto de 2018. PIERRE MATOS DA SILVA Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE BAIANÓPOLIS

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL 24/2018

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL Nº 024/2018 - P. A. Nº 165/2017 - OBJETO: CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA NO FORNECIMENTO PARCELADO DE MEDICAMENTOS E MATERIAL HOSPITALAR PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DESTE MUNICÍPIO. DATA DE ABERTURA: 12 de SETEMBRO de 2018 - HORÁRIO: 11hs30min. Maiores informações na Praça Municipal. nº 10 - Centro - Baianópolis - Bahia.

Baianópolis (BA), 27 de Agosto de 2018. TÉCIO DE ANDRADE BEZERRA

# PREFEITURA MUNICIPAL DE BARREIRAS

### AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 12/2018

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Barreiras/ Bahia, devidamente autorizada pela Portaria N° 306/2018, torna público aos interessados ERRATA, referente ao aviso de adjudicação e homologação, publicado no, Diário Oficial do Municipio e Portal da Prefeitura, ambos do dia 23 de agosto de 2018; e no Diário Oficial da União, do dia 24 de agosto de 2018, página 157, N°164. Onde se lê: RP DIAS & FELTRACO LTDA - ME(A. L FORCE COMERCIAL LTDA-ME), CNPJ: 20.596.450/0001-04, pelo valor R\$ 21.735,00 (vinte e um mil, setecentos e trinta e cinco reais) para o LOTE 02. Leia-se: RP DIAS & FELTRACO LTDA - ME(A. L FORCE COMERCIAL LTDA-ME), CNPJ: 20.596.450/0001-04, pelo valor R\$ 21.735,00 (vinte e um mil, setecentos e trinta e cinco reais) para o LOTE

Barreiras/Ba, 27 de agosto de 2018. ANDRÉ AVELINO DE OLIVEIRA NETO Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA DO

### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2018

Dia 13/09/18 às 9h. Objeto: construção, adequação, requalificação e conservação de diversas unidades administrativas do município. Menor preço por lote. Informações: Tel. 7533262211. Demais atos: www.boavistadotupim.ba.gov.br.

Boa Vista do Tupim/Ba, 28 de agosto de 2018. IVAN BEZERRA FACHINETTI Presidente CPL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO FORMOSO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 46/2018

Sessão - dia 12/09/2018 às 09:00horas, na Sala da Comissão, na Praça da Bandeira, nº 55, Centro. Objeto. Seleção das melhores propostas para Registro de Preços, para Aquisição de Veículo 0KM, Tipo Ambulância simples remoção, para atender ás necessidades do Fundo Municipal de Saúde de Campo Formoso-Bahia, pelo prazo de 12 (doze) meses. Informações com a Comissão Permanente de Licitações, das 8:00 às 12:00 ou pelo tel. (74) 3645-1103.

Campo Formoso - BA, em 28 de Agosto de 2018. ELBER ARAUJO DOS SANTOS Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDEIAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 73/2018

A Prefeitura Municipal de Candeias/BA comunica aos interessados que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial nº 073/2018, cujo objeto é a AQUISIÇÃO DE BRINQUEDOS PARA IMPLANTAR A BRINQUEDOTECA PARA PROGRAMAS DA ASSISTÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE CANDEIAS. Data: 11/09/2018. Horário: 10:00hs. Edital disponível no site transparencia.candeias.ba.gov.br/transparencia. Maiores informações através do e-mail: copel.pmcandeias@gmail.com. Telefone para contato: (71) 3601-2725.

Candeias, 28 de Agosto de 2018. CIDLANE DAMASCENO DOS SANTOS Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CÍCERO DANTAS

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 48/2018

PA Nº 171/2018. A PMCD/BA realizará PP Nº 048/2018, dia 11/09/2018 às 09h00min. Objeto: Fornecimento de gêneros alimentícios.

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 49/2018

PA Nº 172/2018. A PMCD/BA realizará PP Nº 049/2018, dia 11/09/2018 às 11h00min. Objeto: Locação de máquinas e veículos pesados. Edital de segunda a sexta, horário: 8h00 às 12h00 horas através do e-mail: pmcdlicitacao@gmail.com ou celular (75) 99701-6634

Cícero Dantas (BA), 27 de agosto de 2018. MARÍLIA CARDOSO FONTES Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE COCOS

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2018

A Prefeitura torna publico que realizará no dia 12/09/2018 as 09h00min na Prefeitura Municipal de Cocos - BA, Sito Rua Presidente Juscelino, 115, Centro, Cocos - Bahia, Setor de Licitação, a licitação na modalidade Pregão Presencial. OBJETO: Aquisição de veículo tipo picape diesel 4x4 cabine dupla para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Assistência Social de Cocos - BA. Especificação Contida no Edital e Seus Anexos. Edital Completo para Retirada e Maiores Informações no site www.cocos.ba.gov.br e na Prefeitura Municipal de Cocos - BA, das 08h00min às 17h00min. Cocos - Bahia

Cocos - Bahia, 28 de agosto de 2018. MILTON LOPES VIANA Presidente da CPL

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DO COITÉ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 81/2018

PA 216/18. Objeto: aquisição de motocicleta zero quilometro. Dia 11/09/18 às 9h. Edital: www.conceicaodocoite.ba.gov.br ou na CPL, Rua Theognes Antonio Calixto, s/n, tel. 7532621328, de 8 às 12h.

Conceição do Coité/Ba, 27 de agosto de 2018. IRAIDE CABRAL CALADO Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CONDE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL ° 24/2018

Processo N.º 024/2018. Modalidade: Pregão Presencial: N.º PP024/18 - Tipo: Menor Preço por Item - Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE VEÍCULO, VISANDO ATENDER AS DEMANDAS DO PROGRAMA DE TRANSFERÊNCIA DIRETA DE RENDA - BOLSA FAMÍLIA E DO CADASTRO ÚNICO PARA PROGRAMAS SOCIAIS- Local de Entrega do Edital: Praça Altamirando Requião, 27, Centro - Conde - Ba, de Segunda a Sexta das 8:00 às 12:00 Horas. Data da abertura: 12 de setembro de 2018 AS 11:00 horas.

Conde 28 de agosto de 2018. EDIMILSON DA CONCEIÇÃO SOUZA Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CORDEIROS

#### DESPACHO

Ratifica a Dispensa de Licitação 18/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18.

Ratifica a Dispensa de Licitação 19/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18.

Ratifica a Dispensa de Licitação 20/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18.

Ratifica a Dispensa de Licitação 21/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18.

Cordeiros/Ba, 27 de agosto de 2018. DELCI ALVES LUZ. Prefeito

# AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO DISPENSAS DE LICITAÇÃO

Homologa a Dispensa de Licitação 18/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18, objeto: distribuição de água potável com Caminhão Pipa para atendimento na Zona Rural, por 60 dias. Ratificada a contratação da pessoa física: Valdesia Pereira Santos, CPF 968.809.025-53, residente na Avenida Paraná, 290, Bairro Brasil, Vitória da Conquista/BA, valor R\$ 12.597.00.

Vitória da Conquista/BA, valor R\$ 12.597,00.

Homologa a Dispensa de Licitação 19/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18. Objeto: distribuição de água potável com Caminhão Pipa para atendimento na Zona Rural, por 60 dias. Ratificada a contratação da pessoa física: Aderval Francisco De Sousa CPF 934.997.525-49, residente na Fazenda Progresso, 67, Zona Rural, valor R\$ 13.311,00.

Homologa a Dispensa de Licitação 20/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18. Objeto: distribuição de água potável com Caminhão Pipa para atendimento na Zona Rural, por 60 dias. Ratificada a contratação da pessoa física: Maria Aparecida Barros Carvalho, CPF 485.280.305-63, residente no Povoado Sumidouro, Zona Rural, valor R\$ 13.316,10.

Zona Rural, valor R\$ 13.316,10.

Homologa a Dispensa de Licitação 21/18, decisão exarada pela CPL em 21/08/18. Objeto: distribuição de água potável com Caminhão Pipa para atendimento na Zona Rural, por 60 dias. Ratificada a contratação da pessoa física: Moza Matos De Oliveira, CPF 043.651.325-04, residente na Travessa 15 de novembro, 340, valor R\$ 13.341,60.

Cordeiros/Ba, 27 de agosto de 2018. DELCI ALVES LUZ. Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZ DAS ALMAS

### EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO

CONTRATO Nº 144LICIT/2015, TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 144LICIT/2015, CONTRATANTE: MUNICIPIO DE CRUZ DAS ALMAS - BAHIA. CONTRATADO: G.I. CONSTRUÇÕES LTDA ME pessoa jurídica de direito, inscrito no CNPJ sob nº 11.327.794/0001-19, com sede na Rua Amanda de Assis Costa, nº 016 bairro Cento e Quinze - Amélia Rodrigues - Bahia. OBJETO: Fica aditivado o prazo do contrato por 10 (dez) meses a partir da sua assinatura. FUNDAMENTO LEGAL - Lei nº 8.666/93. Cruz das Almas - BA, em 27/08/2018. Orlando Peixoto Pereira Filho - Município de Cruz das Almas - Ba.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CURACÁ

ISSN 1677-7069

# AVISO DE ALTERAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018

O Presidente da CPL torna pública que a cláusula 9.1 do O Presidente da CPL torna pública que a cláusula 9.1 do edital da Tomada de Preço nº 008/2018 passa a ter a seguinte redação: 'Os licitantes não cadastrados junto a Contratante deverão efetuar a qualquer tempo o seu cadastramento, na sala de licitações na Prefeitura municipal localizada na Praça Bom Jesus da Boa Morte, 311, Centro, Curaçá, das 08 às 12 horas, devendo para tanto, apresentar os seguintes documentos, nos termos do Decreto Municipal nº065/2018 de 06/08/2018, publicado no DOM de 13/08/2018, página 05 a 16:'. Considerando que a correção inquestionavelmente não interfere na formulação das propostas, permanecem inalteradas as demais cláusulas permanecem inalteradas as demais cláusulas.

#### RAIMUNDO ALVES DE LIRA SILVA

# AVISO DE LICITAÇÃO

PA 116/2018, Pregão Presencial SRP Nº035/2018. Objeto: Contratação de empresa por meio de Registro de Preço para eventual aquisição de veículos para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde de Curaçá. Data e hora da sessão: 12/09/2018 às 10:00h. Obtenção do edital exclusivamente pelo site www.curaca.ba.gov.br que será disponibilizado nos termos do art.  $4^\circ$ , V da Lei 10.520/02.

RAIMUNDO ALVES DE LIRA SILVA

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE DIAS D'AVILA

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018

A Prefeitura Municipal de Dias D'Ávila torna público, que realizará no dia 17/09/2018, às 9h, na Sala da COPEL/ SEOSP, a licitação na modalidade Tomada de Preços Nº 008/2018, tipo Menor Preço Global, cujo objeto é a Contratação de empresa especializada para Implantação e REQUALIFICAÇÃO DE INFRAESTRUTURA pará Implantação e REQUALIFICAÇÃO DE INFRAESTRUTURA DE SISTEMAS DE TRANSPORTES PÚBLICO COLETIVO URBANO DE PASSAGEIROS, localizado na rua da Mangueira s/nº, no Município de Dias d'Ávila - BA, conforme especificações e quantitativos estimados no Edital e em seus anexos. Tipo Menor Preço Global. Os interessados poderão obter o Edital no Site da Prefeitura. (www.diasdavila.ba.gov.br) e informações pelo e-mail copelseosp2015@gmail.com e/ou na Prefeitura Municipal de Dias D'Ávila, situada na Praça dos Três Poderes, bairro Lessa Ribeiro, s/n, Tel. nº: (71) 3648-3537 entre os horários de 08h as 12h e das 13h às 16h. Dias D'Ávila, Bahia, 28 de agosto de 2018. Antonio Alexandre da Silva Lima Pereira - Presidente da Comissão Setorial Permanente de Licitação de Obras e Serviços de Engenharia de Licitação de Obras e Serviços de Engenharia.

> Dias D'Ávila, 28 de Agosto de 2018. ANTONIO ALEXANDRE DA SILVA LIMA PEREIRA Presidente da Comissão

# PREFEITURA MUNICIPAL DE EUNÁPOLIS

# AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2018

O Município de Eunápolis torna pública que a realização do Pregão Presencial Nº. 034/2018, objetivando Aquisição de urnas funerárias e prestação de serviços de translado terrestre, para atender as necessidades das famílias em situação de vulnerabilidade social no Município de Eunápolis - BA. Tipo: Menor Preço Global. Que seria realizado no dia 30 de agosto de 2018, às 09:00 horas, fica transferida para o dia 31 de agosto de 2018 as 09:00h - local: sala de licitações, com endereço na Rua dos fundadores, nº 204, 1º Andar - Centro, CEP nº 45.820.120, Eunápolis - Bahia

Eunápolis, 28 de agosto de 2018. ODAIR JOSÉ DA SILVA SANTANA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE FEIRA DE SANTANA

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ADITIVO Nº 5 12 262-2018. CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. CONTRATADA: COOPERSADE - COOPERATIVA DE TRABALHO EM APOIO TÉCNICO OPERACIONAL: Aditar o contrato nº 819/2015/12C, firmado em 02/12/2015 com valor atualizado de R\$ 13.831.394,67, conforme Termos Aditivos n° 5 12 152-2016, 5 12 153-2016, 5 12 154-2016, 5 12 155-2016, 5 12 399-2017, 5 12 115-2018. Fica estabelecido que o contratante deverá pagar ao contratado pelos acréscimos de serviço o valor de R\$ 1.043.065,20, correspondente à aproximadamente 8,04% do valor do contrato atualizado, passando o valor global para R\$ 14.874.459,87. DATA: 23/07/2018.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE GLÓRIA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2018

Torna público, tipo Menor Preço Global, objeto: aquisição de 04 unidades de Cardioversor, visando atender as necessidades da Secretaria de Saúde do Município de Glória, abertura:12/09/2018, 10h, na Sala da CPL.Edital na COPEL, tel:(75)3656-2139, ramal

> Glória, 28 de Agosto de 2018. MARIO R. B. B. DE FREITAS Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE JUAZEIRO

# AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 131/2018

PA nº 271/2018. OBJ - Eventual contratação de empresa para o fornecimento de cartuchos e tonner's bem como prestação de serviço de recarga/remanufaturamento com eventual reposição de peças para as impressoras, conforme solicitação da Secretaria de Saúde. Abertura: 11/09/2018 ás 09:00h. Editais - Fone: 3612-3666 das 08 às 13h. licitacoesjuazeiro@gmail.com.

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 133/2018

PA nº 278/2018. OBJ - contratação de empresa para o fornecimento de equipamentos de refrigeração com instalação de eletro/eletrônicos, de informática e móveis, destinados ao CAPS AD e CAPS AD III da Secretaria Municipal de Saúde do Município de Juazeiro-BA. Abertura: 12/09/2018 ás 09:00h. Editais - Fone: 3612-3666 das 08 às 13h. licitacoesjuazeiro@gmail.com.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 137/2018

PA nº 282/2018. OBJ- Contratação de empresa para prestação de serviços relativos à reprografia de documentos através das cópias xerográficas, bem como os servicos de encadernações e plastificação para atendimento às demandas administrativas de diversas secretarias da Prefeitura Municipal de Juazeiro. Abertura: 14/09/2018 ás 09:00h. Fone: 3612-3666 das 08 licitacoesjuazeiro@gmail.com.

> Juazeiro-BA, 28 de agosto de 2018. TAMILLA FALCÃO DE OLIVEIRA NASCIMENTO Pregoeira

# PREGÃO PRESENCIAL Nº 138/2018

PA nº 286/2018. OBJ- Eventual contratação de empresa para o fornecimento de combustíveis, para abastecimento dos veículos, de uso exclusivo que compõem a frota da Secretaria de Saúde. Abertura: 14/09/2018 ás 09:00h. Editais - Fone: 3612-3666 das 08 às 13h. licitacoesjuazeiro@gmail.com.

> Juazeiro-BA, 28 de agosto de 2018. MARTINHO EXPEDIDO SOARES DE SOUZA Pregoeiro

#### AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 130/2018

PA nº 268/2018. OBJ - Eventual fornecimento de combustíveis para abastecimento dos veículos, máquinas e equipamentos de uso exclusivo e que compõem a frota do município de Juazeiro-BA, conforme solicitação das diversas Secretarias do Município de Juazeiro - BA. Fica REVOGADO o certame citado.

> Juazeiro-BA, 28 de agosto de 2018. TATYANNE FERREIRA DE LIMA Pregoeira

#### AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2018

PA nº 215/2018. OBJ - Contratação de empresa para prestação de serviços de engenharia relativos à reforma, manutenção e ampliação da escola estação do saber (1ª etapa), em Juazeiro/BA, Atendendo as demandas da Secretaria de Educação e Juventude

Fica revogado por interesse do Município.

Juazeiro-BA, 28 de agosto de 2018. RITA DE CÁSSIA SOBREIRA MATOS Presidente da CPL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE LAFAIETE COUTINHO

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018

OBJETO: Contratação de Empresa do Ramo, para a aquisição de equipamentos para consultório odontológico para as unidades de Saúde da família Dr. Carlos Silveira Andrade e a unidade de saúde do Povoado do Marimbondo.

A Prefeitura Municipal de Lafaiete Coutinho - BA informa aos interessados que o presente certame foi devidamente homologado pelo Prefeito Municipal Sr. José Freitas de Santana Junior, em 28 de

agosto de 2018 em favor da empresa abaixo relacionada:

Nome da Empresa: HDX COMERCIAL EIRELI - ME, inscrita no CNPJ sob nº 24.039.450/0001-56, com sede à Rua C -240, nº 248, LT 13, QD 560 - Setor Jardim América, Goiânia - GO, CEP: 74.275-260.

Para o lote: I - no valor global de R\$ 54.250,00 (Cinquenta e quatro mil duzentos e cinquenta reais).

A Prefeitura Municipal de Lafaiete Coutinho - BA convoca a empresa para assinar o contrato imediatamente.

Lafaiete Coutinho-BA, 28 de agosto de 2018. JOSÉ FREITAS DE SANTANA JUNIOR

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LAURO DE FREITAS

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCÍAL Nº 3/2018/SMS

O Secretário Municipal de Saúde, no uso de suas atribuições. ADJUDICA e HOMOLOGA o PP nº 003/2018/SMS, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em serviços de lavanderia hospitalar, envolvendo o processamento de roupas e enxovais (lençóis, fronhas, batas de funcionários, campos cirúrgicos em geral, e outros.), em todas as suas etapas, desde a sua coleta até o seu retorno em ideais condições de reutilização para atender as demandas das Unidades de Urgência, Emergência e do Hospital Jorge Novis. A empresa. SURYA LAVANDERIA E SERVIÇOS LTDA. Lote Único valor global R\$ 429.120,00,

Lauro de Freitas-BA, 22 de agosto de 2018 ERASMO ALVES DE MOURA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 23/2018/SMS

A COPEL da Secretaria Municipal de Saúde, torna público o PE nº 023/2018/SMS. Objeto: Registro de Preço para Aquisição de desfibrilador tipo cardioversor e monitor multiparamétrico do município de Lauro de Freitas/BA, Abertura: 12/09/2018, às 09:00 horas. O Edital encontra-se disponível no endereço eletrônico http://www.licitações-e.ba.gov.br. Tel.: (71) 3369-9911.

> Lauro de Freitas-BA, 28 de agosto de 2018. EUZEILDA GOMES OLIVEIRA SALLES Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO CARTA CONVITE Nº 3/2018

A COPEL, torna público a Carta Convite Nº 003/2018. Tipo: Regime de Execução de Empreitada por Menor Preço Global com Critério de Julgamento do tipo Menor Preço Global. Objeto: Contratação de Empresa de Engenharia para Execução das Obras de Implantação da Academia, fruto do Contrato de Repasse Nº 198.432-84/2006 - Reforma do Estádio Municipal, para atender à demanda da Secretaria Municipal Infraestrutura deste Município, conforme Termo de Referência e Planilha Discriminativa em anexo no Edital. Valor Estimado Global: R\$ 329.895,80 (trezentos e vinte e nove mil, oitocentos e noventa e cinco reais e oitenta centavos). Período Contratual: 05 (cinco) meses. Sessão de Abertura: 05/09/2018 às 09:00 horas. Local da Sessão: Comissão Abertura: 05/09/2018 às 09:00 horas. Local da Sessão: Comissão Permanente de Licitação (Praça Martiniano Maia, № 25, 1º Andar, Sala 02, Centro, Lauro de Freitas) Local de Retirada do Edital: Comissão Permanente de Licitação. Informações: (71) 3288-8792. Horário de Funcionamento: 08:00 às 14:00 horas.

> Lauro de Freitas-BA, 28 de agosto de 2018. LUCIANA BRITO BISPO NASCIMENTO Presidente da Comissão

# AVISO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 11/2018/SMS

A COPEL da Secretaria Municipal de Saúde, torna público a decisão do julgamento do recurso Impetrado pela empresa: ELBER INDÚSTRIA DE REFRIGERAÇÃO LTDA. referente ao PE Nº 011/2018/SMS. Objeto: Contratação de Empresa para Aquisição de Câmara refrigerada para armazenamento de imunobiológicos (vacinas), Decisão: IMPROCEDENTE as alegações recursais, mantendo-se a integra da decisão exarada pela Comissão de Licitações com fundamento no Parecer Jurídico da PGM. O inteiro teor da Decisão encontra-se a disposição nos autos do processo.

> Lauro de Freitas-BA, 28 de agosto de 2018. EUZEILDA GOMES OLIVEIRA SALLES Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE MUCUGÊ

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2018

OBJETO: Registro de Preços para futuras aquisições de combustíveis através de ticket's combustíveis, destinados ao abastecimento de veículos da frota municipal da municipalidade ou a ela vinculados por contratos ou instrumento equivalente, conforme descrições e especificações constantes no respectivo edital e termo de referência. TIPO: Menor Preço. ABERTURA: 12/09/2018, às 09 h. LOCAL: Sede da Pref. Mun. de Mucugê. O Edital encontra-se no setor de Licitações, onde o seu exemplar poderá ser retirado de 8h às 12h, Praça Cel. Douca Medrado, 73, Centro, mediante recolhimento de taxa no valor de R\$ 20,00 (vinte reais), através do DAM ou de forma gratuita no portal da prefeitura no endereço https://io.org.br/ba/mucuge/acessoainformacao.

Mucugê-Bahia, 29 de agosto de 2018. LIZANDRA SANTOS NOVAES Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NAZARÉ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÕES PRESENCIAIS Nº 70 E Nº 71/2018-SRP

A CPL torna público que serão realizados Pregões presenciais, do tipo "menor preço por lote" Lei Federal nº. 10.520/02 e subsidiada a Lei nº. 8.666/93 Abertura: 11/09/2018 PP 070/2018-SRP às 9:00h Obj: Seleção das propostas mais vantajosas para eventual aquisição de triciclos com cabine fechada modelo baú; triciclo com carroceria aberta para atender a demanda das diversas secretarias deste município Abertura: 12/09/2018PP 071/2018-SRP às 09:00h Obj: Seleção das propostas mais vantajosas para eventual aquisição de Veículos Automotivos, zero quilômetros, máquinas ano 2018, para atender as Unidades de Saúde da Família: Ladeira Grande, Muritiba II, Apaga fogo I e Mucambo conforme emenda parlamentar nº 11354455000/1180-03 e atender as secretarias: Educação; Infra Estrutura; Gabinete e Sec. Desenvolvimento Social e Combate a Pobreza. Os Editais completos poderão ser obtidos no diário oficial do município desta Prefeitura www.nazare.ba.io.org.br Informação (75) 3636-2711. licitanazareba@gmail.com

Nazaré-BA, 28 de agosto de 2018. MAIANE A. CALDAS BARRETO Pregoeira

## PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA CANAÃ

### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

A CPL da PM de Nova Canaã - BA realizará licitação em 17 de setembro de 2018 às 08:30hs, em sua sede para contratação de empresa para executar serviço de ampliação e reforma da UBS na Região do Endiretor. Edital na sede. T: (73) 3207 2630. Divulgação dos outros atos - Diário Oficial-site: www.novacanaa.ba.io.org.br.

Em 28 de agosto de 2018. ANA PAULA M. DA SILVA Presidente da Comissão

### PREFEITURA MUNICIPAL DE OLIVEIRA DOS BREJINHOS

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 4/2018-TP

OBJETO: O Presidente da CPL torna pública a abertura de processo de licitação na modalidade Tomada de Preços nº. 004/2018-TP; critério de julgamento: menor preço; regime de empreitada por preço unitário; objeto: serviços de engenharia para PAVIMENTAÇÃO EM PARALELEPÍPEDO na zona rural, Povoado de Pajeú (Paujau), Distrito de Ipuçaba, Município de Oliveira dos Brejinhos, nos termos do Convênio nº 2.083.00/2018 (Siconv nº 869261) firmado com a CODEVASF e conforme especificações detalhadas no instrumento convocatório e nos anexos; valor total estimado R\$ 476.999,89 (quatrocentos e setenta e seis mil, novecentos e noventa e nove reais e oitenta e nove centavos); sessão de julgamento: 17/09/2018, às 09:00h. Edital disponível

http://oliveiradosbrejinhos.ba.gov.br/publicacoes/editais\_de\_licitacao ou nesta Prefeitura. Informações pelo endereço eletrônico setorcompraspmob@gmail.com ou Fone: (77) 3642-2157

Oliveira dos Brejinhos-BA, 27 de agosto de 2018.

DEODATO ALCÂNTARA FILHO

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2018 Nova Data

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRAS - BAHIA, torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL- do tipo "MENOR PREÇO POR LOTE", o qual será processado e julgado de conformidade com os preceitos da Lei Federal nº 10.520/2002, de 17.07.2002 subsidiariamente à Lei nº 8.666/1993, de 21.06.1993 e suas posteriores alterações, Lei Complementar 123/2006 e Legislação vigente, objetivando contratação de pessoa jurídica especializada para segurar veículos oficiais com cobertura total, a ser realizado no dia 11 de Setembro de 2018, às 09:00hs (nove horas) no Setor de Licitação. Outras informações poderão ser obtidas pelo telefone (75) 3332-2211 ou através do e-mail licitacao@palmeiras.ba.gov.br.

Palmeiras-BA, 27 de agosto de 2018. SIRLEIDE RIBEIRO DA CONCEIÇÃO Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE PRADO

# AVISO DE RETIFICAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA RP Nº 6/2018

Na EDIÇÃO do DOU, seção 03, página 167, dia 21 de Agosto de 2018. ERRATA DE DADOS: ONDE SE LÊ: 5 - CONDIÇÕES DE PARTICIPAÇÃO: 5.1 Poderão participar desta licitação, licitantes do ramo de recuperação de estradas vicinais que atendam a todas as exigências contidas neste edital e de acordo CNAE. LEIA-SE: 5 - CONDIÇÕES DE PARTICIPAÇÃO.5.1 Poderão participar desta licitação, licitantes do ramo de especializada para realização de manutenção predial de imóveis próprios e locados (conforme cláusulas contratuais) com fornecimento de mão de obra que atendam a todas as exigências contidas neste edital e de acordo CNAE.

Prado-BA, 27 de agosto de 2018. CHRISTIAN A. RIBEIRO Presidente da COPEL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE RETIROLÂNDIA

### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: MUNICIPIO DE RETIROLÂNDIA - BA, CNPJ: 13.844.220/0001-43. CONTRATADA: EMPREENDIMENTOS SISALSERVICE LTDA, CNPJ n° 06.068.766/0001-94. Objeto: Contratação de empresa para execução de pavimentação de vias do povoado da vargem do município de Retirolândia/BA. Valor contratado R\$ 226.195,66 (duzentos e vinte e seis mil cento e noventa e cinco reais e sessenta e seis centavos). Através do Contrato 182/2018. Data do contrato: 19/06/2018. Prazo de validade: 31/12/2018. Fundamento Legal: Lei n° 8.666 de 21/06/1993.

# AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2-006/2018

Processo Administrativo N° 499/2018. Com base na documentação acostada nos autos, o Prefeito Municipal de Retirolândia - Bahia, para que produza efeitos jurídicos e legais, resolve adjudicar e homologar a Tomada de Preços N° 02-006/2018, que tem como objeto a Contratação de empresa para execução de pavimentação de vias do povoado da vargem do município de Retirolândia/BA, em favor das empresas: EMPREENDIMENTOS SISALSERVICE LTDA, inscrita com o CNPJ: 06.068.766/0001-94, vencedora do certame totalizando o valor de R\$ 226.195,66 (duzentos e vinte e seis mil cento e noventa e cinco reais e sessenta e seis centavos). Data da Homologação: 19/06/2018

Retirolândia-BA, 20 de junho de 2018. ALIVANALDO MARTINS DOS SANTOS Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SALINAS DA MARGARIDA

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 1º Termo Aditivo de Supressão ao Contrato nº 75/2018

Contratante: MUNICÍPIO DE SALINAS DA MARGARIDA, pessoa jurídica de direito público interno, inscrito no CNPJ nº 13.743.281/0001-14, com sede nesta cidade na Rua; Lídio Pena Centro, S/N, neste ato representado pelo Prefeito Municipal Sr. Wilson Ribeiro Pedreira, brasileiro, maior, casado, CPF 052.693.425-53, RG 00.906.076-60- SSP-BA. Contratada: Empresa SOMAZA SOUZA MOUREIRA ENGENHARIA LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ nº. 73.523.953/0001-08 Inscrição Estadual nº 29201382754, A com sede à Rua Porto Príncipe, Santa Monica, Feira de Santana - Objeto: Aditivo de Supressão de R\$ 107,47 (cento e sete reais e quarenta e sete centavos), junto ao contrato nº 075/2018.Fundamento legal: § 1º, Art. 65 da Lei nº 8.666/93 e posteriores alterações. Vigência: do contrato 210 dias

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 72/2018

A Pregoeira da Prefeitura Municipal de Salinas da Margarida informa que realizará a seguinte licitação: Pregão Presencial nº 072/2018 - OBJETO: contratação de prestação de serviço de assessoria técnica sobre a gestão e acompanhamento dos programas do FNDE e suas prestações de contas, conforme especificações constantes do Edital e seus anexos. Data: 12/09/2018 Horário: 09h00min. O Edital encontra-se disponível no Portal da Transparência (www.salinasdamargarida.ba.io.org.br). Informações podem ser obtidas pelo e-mail: licitacoessalinasdamargarida@gmail.com ou pelo Tel. 075 3659-1061.

Salinas da Margarida-BA, 28 de agosto de 2018. MICHELLE MARINHO AMORIM

# PREFEITURA MUNICIPAL DE SALVADOR SUPERINTENDÊNCIA DE CONSERVAÇÃO E OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR

### EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 19/2018

1192/2018-Contratante: SUCOP-Processo SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS-CNPJ nº 10.635.089/0001-16-Contratada: RSH CONSTRUTORA LTDA-CNPJ/MF n° 01.099.606/0001-99-Objeto: Fica suprimido o item 11.2.7, constante da Planilha Original, corresponde a programação aprovada pela Caixa Econômica Federal e acrescido, o mesmo item, na planilha Original, correspondente a contrapartida do Tesouro Municipal, permanecendo inalterado o valor global contratado, cujo valor soma R\$ 4.610.084,95 (quatro milhões seiscentos e dez mil oitenta e quatro reais e noventa e cinco centavos), conforme novas planilhas, que são partes integrantes e anexas deste Termo Aditivo, devidamente rubricada pelas partes. Do valor do contrato R\$ 4.227.424,60 (quatro milhões duzentos e vinte e sete mil quatrocentos e vinte e quatro reais e sessenta centavos) corresponde a programação aprovada pela Caixa Econômica Federal. Do valor do contrato R\$ 382.660,35 (trezentos e oitenta e dois mil seiscentos e sessenta reais e trinta e cinco centavos) corresponde aos recursos do Tesouro Municipal-Base Legal: art. 58, I, Lei Federal nº 8.666/93-Data de Assinatura: 27/08/2018- Assinam: ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO-SUCOP e ALAN dos Santos Santana-RSH

### EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 3/2018

667/2018-Contratante: SUCOP-Processo SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS -CNPJ nº 10.635.089/0001-16-Contratada: CONSTRUTORA NM LTDA-CNPJ/MF n° 74.190.620/0001-77. CLÁUSULA PRIMEIRA-Ficam alterados vários itens em acréscimo e supressão nos itens que compõem as planilhas de preços e serviços do contrato original, substituídos por outros, constantes de novas planilhas, que são partes integrantes e anexas deste Termo Aditivo, devidamente rubricada pelas partes. CLÁUSULA SEGUNDA-2.1 - Fica suprimido o valor de R\$ 194.962,95 (cento e noventa e quatro mil novecentos e sessenta e dois reais e noventa e cinco centavos), correspondente a reprogramação aprovada pela Caixa Econômica Federal. 2.2 - Fica acrescido o valor de R\$ 676.294.30 (seiscentos e setenta e seis mil duzentos e noventa e quatro reais e trinta centavos), correspondente a Fonte de Recursos do Tesouro Municipal. 2.3 - O valor global do contrato, fixado na cláusula sétima, passa a somar R\$ 26.972.328,70 (vinte e seis milhões novecentos e setenta e dois mil trezentos e vinte e oito reais e setenta centavos), que equivale a mais 3,54% do valor global do contrato original, conforme planilhas, que são partes integrantes e anexas deste Termo Aditivo, devidamente rubricada pelas partes. 2.3.1 - Do valor global R\$ 22.709.256,73 (vinte e dois milhões setecentos e nove mil duzentos e cinquenta e seis reais e setenta e três centavos) corresponde aos servicos da reprogramação aprovada pela Caixa Econômica Federal, conforme planilhas; 2.3.2. - Do valor global R\$ 4.263.071,97 (quatro milhões duzentos e sessenta e três mil setenta e um reais e noventa e sete centavos) corresponde aos serviços decorrentes da Fonte de Recursos do Tesouro Municipal. CLÁUSULA TERCEIRA-As despesas correrão por conta da seguinte dotação orçamentária: Classificação Institucional: 61.60.02 - Subação: 15.451.010.1117 Obras de Requalificação da Orla Marítima; Natureza da Despesa: 4.4.90.51 - Obras e Instalações; Fonte de Recursos: 0.1.00.00000 Tesouro; 0.1.13 ODC Outorga Onerosa do Direito de Construir; 0.1.16 Contr de Interv. do Domínio Econômico-CIDE; 0.1.24 Convênios; 0.1.30 Transf. do Fundo de Invest. Econômico Social-FIES; 0.1.42 Royalties/Fundo Esp. Petróleo/Comp. Finan. Exp. Rec. Minerais; 0.1.90 Operações de Crédito Internas; 0.1.92 Alienação de Bens. Base Legal: art. 58, I, e art. 65, I, b, §§ 1° e 2°, Lei Federal n° 8.666/93. Data de assinatura: 24/08/2018. Assinam: ORLANDO CEZAR DA COSTA CASTRO-SUCOP e NICOLAU EMANOEL MAROUES MARTINS-NM



# PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANÓPOLIS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 2º Termo Aditivo - Contrato nº 37/2017 Contratante: Município de Santanópolis. Contratada: e. de Andrade Paim Transportes e Serviços - Me - Cnpj Sob nº 12.239.019/0001-74. Objeto: Termo Aditivo de Prazo e Reequilibrio Econômico e Financeiro do Contrato nº 037/2017. Valor do Reequilibrio: R\$ 61.184,00. Fundamentação Legal: Art. 65, Ii, "B" e Art.57, Ii da Lei 8.666/93. Vigência: 01.09.2018 A 30.04.2018. Dotação Orçamentária: 15010 - 22001 - 2013 - 33.90.39 - 015 e 022. Data da Assinatura: 01/08/2018

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO CONDE

#### DESPACHOS

Pregão Presencial nº 17/2018

Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de reserva, emissão, marcação, remarcação e fornecimento de passagens aéreas e terrestres, em âmbito nacional e internacional, para a Prefeitura Municipal de São Francisco do Conde/Bahia, conforme Termo de Referência.

O Município de São Francisco do Conde, através do Pregoeiro Oficial torna público o resultado oficial do referido Pregão, tendo como vencedora do certame a empresa G & M - AGÊNCIA DE TURISMO E ORGANIZADORA DE EVENTOS LTDA, assim descrito abaixo: Lote I - passagens aéreas - Maior Desconto Mantido 3,5%. Lote I I - passagens Terrestres - Menor Taxa de Administração Mantido 8,5%. Critério Adotado: Lote I - Maior Desconto e Lote I I - Menor Taxa de Administração.

São Francisco do Conde, 31 de julho de 2018 NALINALDO COUTO DE MELLO

Nesta oportunidade a Ilma. Sra. Secretária ratifica os ATOS do Pregoeiro e homologa os Lotes e Descontos Taxas à empresa supra-citada

> São Francisco do Conde-BA, 28 de agosto de 2018. CRISTINA MARQUES Secretária de Gabinete

Pregão Presencial nº 18/2018-SRP

Homologação. Objeto: contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de conservação e limpeza nas unidades de responsabilidade do Município de São Francisco do Conde, com fornecimento de materiais, utensílios e equipamentos, conforme Termo de Referência.

O Município de São Francisco do Conde, através do

Pregoeiro Oficial torna público o resultado oficial do referido Pregão, tendo como vencedora do certame a empresa VIVERDE SERVIÇOS AMBIENTAIS LTDA. Valor: R\$ 26.943.168,00 (Vinte e seis milhões novecentos e quarenta e três mil cento e sessenta e oito reais). Critério Adotado: Menor Valor Global.

> São Francisco do Conde, 15 de agosto de 2018. NALINALDO COUTO DE MELLO Pregoeiro

Nesta oportunidade o Ilmo. Sr. Secretário ratifica os ATOS do Pregoeiro e homologa o objeto e valor à empresa supracitada

São Francisco do Conde-BA, 28 de agosto de 2018. CRI MARCUS WELBY RIBEIRO DOS REIS Secretário de Gestão Administrativa

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO DO PASSÉ

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 3/2018 - SMS Repetição

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO SEBASTIÃO DO PASSÉ, torna público que republicou a licitação na modalidade Pregão Presencial Nº 003/2018 - SMS, Tipo Menor Preço, Cujo Objeto é o registro de preços para futura e eventual contratação de empresa para aquisição de gases medicinais liquefeitos em cilindros, com concessão de uso gratuito dos cilindros recebidos em regime de comodato para atender à demanda da SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO DO PASSÉ, A Ser Realizada No Dia 12 De Setembro De 2018, Às 9h, Na Sala Da Comissão Permanente Central De Licitação. Os Interessados Terão Acesso Ao Edital E Informações Adicionais Com A CPCL, Situada Na Praça Coronel Luiz Ventura, Nº 16, Centro, São Sebastião Do Passé - Bahia, Das 08h Às 14h - Telefone (71) 3655-8000 E Através Do Site: Www.Saosebastiaodopasse.Ba.Gov.Br/Publicacoes

> São Sebastião do Passé-BA, 28 de agosto de 2018. SANDERSON ANGELO PEREIRA SANTOS Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SENHOR DO BONFIM

#### AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL/SRP Nº 43/2018

Revogação. PA Nº 1103/18. O Prefeito Municipal de Senhor do Bonfim, Estado da Bahia, no uso de suas atribuições, torna público que, em acolhimento ao Parecer Jurídico, por conveniência administrativa, amparado no Art. 49, caput, da Lei 8.666/93, comunica a REVOGAÇÃO do certame em destaque, cujo objeto é a aquisição de materiais de limpeza e higiene pessoal para esta municipalidade. Para que atinja os efeitos legais publique-se.

Senhor do Bonfim-BA, 28 de agosto de 2018. CARLOS ALBERTO LOPES BRASILEIRO

# PREFEITURA MUNICIPAL DE TEOLÂNDIA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 135-2018

PA Nº. 289-2018. Inexigibilidade N°: 015-2018. Objeto: contratação de empresa especializada na área de assessoria, compreendendo serviços jurídicos para adoção de medidas judiciais e administrativas em face especialmente da agencia nacional do petróleo, gás natural e biocombustíveis - anp, união federal e estado da bahia ou qualquer outra entidade da adinistração pública, com o objetivo de recuperar os repasse mensais e em atraso dos royalties, com a revisão dos atuais critérios de repasses, com intuito de recuperação, inclusive das correções monetárias devidas, visando o devido pagamento pelos equipamentos de embarque e desembarque dos campos produtores sobre a lavra marítima e terrestre de origem nacional por força do § 1º do Art. 20 da Constituição Federal e das Leis N°s 7.990/89, 7525/86 E 9.478/97, bem como realizar o acompanhamento das ações judiciais eventualmente já ajuizadas que tenham por objeto a revisão ou incremento dos repasses de Royalties Em Favor Do Município. Contratado: Cordeiro, Laranjeiras & Maia Advogados, Inscrito No Cnpj: 07.710.758/0001/62. Valor: R\$ 15(Quize Mil Reais). Período De Vigência: 12 Meses, Com Inicio Na Data Da Assinatura; Fundamento Legal: Art. 25, Inciso Ii Da Lei Nº 8.666/93 E Alterações Posteriores. Data: 27/08/2018.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE UMBURANAS-BA

# AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2018

A CPL torna público aos interessados que se realizará licitação na modalidade Tomada de Preços nº 007/2018, Processo Administrativo 176/2018, Tipo: MENOR PREÇO GLOBAL, Objeto: Contratação de empresa para Prestação de serviços de terraplenagem e contenção, para conclusão da obra da quadra do Povoado da Barriguda da Brasília, no Município. Sessão de Abertura: às 09:30 horas do dia 13/09/2018 e será realizada na sala de reuniões da COPEL na Prefeitura Municipal, Avenida Severino Ribeiro Granja, 199 - Centro. Informações: (74) 3528-1258, Edital pelo site oficial ou na sede Prefeitura Municipal, na sala da Comissão Permanente de Licitação, das 08:00h as 12:00h.

> Umburanas-BA, 28 de agosto de 2018. WERGUY MATIAS SANTOS Presidente da Comissão

### PREFEITURA MUNICIPAL DE WANDERLEY

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2018

A Prefeita Municipal de Wanderley - BA HOMOLOGA o processo do Pregão Presencial Nº 011/2018 tendo como objeto o registro de preços para aquisição de medicamentos e materiais diversos para atendimento das unidades de saúde do município, com o seguinte resultado: DISOMED - DISTRIBUIDORA OESTE DE MEDICAMENTOS LTDA - CNPJ nº 00.301.048/0001-30 vencedora dos lotes: Lote 04 - R\$ 14.000,00 (quatorze mil reais); Lote 05 - R\$ 63.790,00 (sessenta e três mil setecentos e noventa reais); Lote 06 - R\$ 154.700,00 (cento e cinquenta e quatro mil e setecentos reais); Lote 07 - R\$ 105.700,00 (cento e cinco mil e setecentos reais); Lote 08 - R\$ 1.178.000,00 (um milhão cento e setenta e oito mil reais); Lote 09 - R\$ 587.000,00 (quinhentos e oitenta e sete mil reais) e Lote 10 - R\$ 206.900,00 (duzentos e seis mil e novecentos reais). LARA FARMA PRODUTOS FARMACÊUTICOS LTDA - CNPJ nº. 11.304.902/0001-38 vencedora dos lotes: Lote 01 - R\$ 1.299.400,00 (um milhão duzentos e noventa e nove mil e quatrocentos reais) e Lote 02 -R\$ 128.300,00 (cento e vinte e oito mil e trezentos reais). COMPRECEL EQUIPAMENTOS HOSPITALAR EIRELI ME CNPJ nº. 10.886.210/0001-82 vencedora do Lote 03 - R\$ 220.000,00 (duzentos e vinte mil reais).

> Wanderley-BA, 24 de agosto de 2018. FERNANDA SILVA SÁ TELES

## PREFEITURA MUNICIPAL DE XIOUE-XIOUE

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 63/2018

O Pregoeiro realizará a licitação, citada. Proc. Adm: 342/2018, Menor Preço Global. Objeto: Aquisição de veículo tipo Ambulância Furgão/Furgoneta 0km, por intermédio da proposta Fundo a Fundo nº 293360171220101005 do Ministério da Saúde, destinada a Secretaria de Saúde do Município. Abertura: às 09h do dia 11/09/2018. Local: Na sala de reuniões da CPL na Prefeitura, sito à Praça Dom Máximo, nº 384, Centro. Informações: (74) 3661-1556 das 08h às 12h. Edital: Na Prefeitura, na sala da CPL, das 08h às

Xique-Xique-BA, 28 de agosto de 2018. OBERDAN ALVES DA COSTA

### ESTADO DO CEARÁ

### PREFEITURA MUNICIPAL DE AQUIRAZ

#### RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2018.05.03.003

A Presidente da Comissão de Licitação do Município de A Presidente da Comissão de Licitação do Município de Aquiraz torna público o resultado, do certame acima com objeto: Contratação de empresa para execução da Urbanização da Avenida Beira Mar na localidade da Prainha. Empresas classificadas no certame: TSR Construções LTDA, Planalto Timbó Construções e Serviços EIRELI-ME e Green X Indústria, Serviços, Importações e Exportações LTDA ME. Após as análises, foi declarada vencedora do certame a empresa, Green X Indústria, Serviços, Importações e Exportações LTDA ME, com o valor global de R\$ 1.610.988,15 (Hum milhão, seiscentos e dez mil, novecentos e oitenta e oito reais e quinze centavos). Fica aberto o prazo recursal, com fulcro no art. 109, I, b. Maiores informações serão obtidas junto à Comissão de 08h00min às 12h00min, e ata de análise disponível. junto à Comissão de 08h00min às 12h00min, e ata de análise disponível no site www.tce.ce.gov.br.

Aquiraz - CE, 28 de agosto de 2018 MARTA REJANE MARQUES PINHEIRO Presidente

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ASSARÉ

#### AVISO DE REVOGAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 2018.07.04.01

O Ordenador de Despesas do Fundo Geral do Município de Assaré, no uso de suas atribuições legais, nos termos do artigo 49 da Lei nº 8.666/93, decide revogar a Tomada de Preços nº 2018.07.04.01, que tem por objeto a contratação de pessoa jurídica para realizar a manutenção e a ampliação do parque de iluminação pública do Município de Assaré/CE, pelos motivos que se encontram no processo administrativo com acesso aos interessados.

> Assaré-CE, 28 de Agosto de 2018 ERASMO RODRIGUES DA FONSECA Ordenador de Despesas

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BAIXIO

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO Nº 2018.08.02.1

Objeto: Aquisição de equipamentos e material permanente para a Unidade de Atenção Especializada em Saúde do Município de Baixio/CE, nos termos da Proposta nº 11402.261000/1180-03 do Ministério da Saúde. Licitantes Vencedores: Inteligência Comércio De Equipamentos E Serviços Eireli, Vencedora Nos Itens 6, 10, 11, 17, 21, 23, 25 e 31 No Valor De R\$ 10.581,00 (Dez Mil Quinhentos e Oitenta e um Reais), José Iresvan Araújo - Me, Itens 3, 8, 9 e 42 No Valor De R\$ 4.330,00 (Quatro Mil Trezentos e Trinta Reais), Labtécnica Produtos Para Laboratório Eireli - Me, Itens 4, 7, 12, 14, 15, 16, 19, 29, 30, 33, 34, 35 e 41 No Valor De R\$ 29.781,00 (Vinte e Nove Mil Setecentos E Oitenta e Um Reais), Paulo José Maia Esmeraldo Sobreira - Me, Itens 2, 13, 18, 20, 24, 26, 37 e 40 no Valor de R\$ 15.803,00 (Quinze Mil Oitocentos e Três Reais) E Via Medicamentos Comércio e Consultoria Em Saúde Ltda - Me, Itens 1, 5, 22, 27, 28, 32, 36, 38 e 39 No Valor De R\$ 12.112,00 (Doze Mil Cento e Doze Reais). Homologo a presente Licitação na forma da Lei nº 8.666/93 e Adjudico o seu objeto aos respectivos vencedores.

Baixio-CE, 27 de agosto de 2018 MARIA DA CONCEIÇÃO MOREIRA Ordenadora de Despesas

### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 2018.08.09.1

O Pregoeiro Oficial, torna público, que fora concluído o julgamento final do Pregão nº 2018.08.09.1, sendo o seguinte: Empresa Vencedora - Via Medicamentos Comércio e Consultoria em Saúde Ltda - Me, Vencedora Junto aos Itens 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10 e 11, por ter apresentado preços compatíveis com o orçamento na etapa de lances verbais. A empresa vencedora fora declarada habilitada por cumprimento integral às exigências do Edital Convocatório. Maiores informações na sede da CPL ou pelo telefone (88) 3539-1221.

Baixio-CE, 28 de agosto de 2018 FRANCISCO ALDO FERREIRA ALVES

# 73

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BANABUIÚ

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 2018.08.20.01

O Município de Banabuiú, torna público para conhecimento dos interessados que, no dia 12 de setembro de 2018, às 09h00min na Sede da Comissão de Licitações localizada na Av. Queiroz Pessoa, nº 435, Centro, Banabuiú/CE, estará realizando sessão para recebimento e abertura dos envelopes com as propostas de preços e documentos de habilitação para o Objeto Seleção da melhor Proposta para Registro de Preços, visando Futuras e Eventuais Aquisições de Medicamentos, Materiais Médico Hospitalar e Odontológico com Escopo de atender as necessidades da Secretaria de Saúde do Município de Banabuiú/CE. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima, de segunda à quinta-feira das 07h30min às 12h00min, e das 13h30min às 17h00min, e na sexta-feira das 08h00min às 13h00min ou ainda no Portal de Licitações do Tribunal de Contas do Estado do Ceará - TCE através do sítio eletrônico http://municipios.tee.ce.gov.br/licitacoes.

Banabuiú-CE, 28 de agosto de 2018. VIRGÍLIO BERNARDO FERREIRA DE SOUSA Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE BARROQUINHA

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 08.001/2018-TP

A Presidente da CPL de Barroquinha torna público para conhecimento dos interessados que, no próximo dia 14 de Setembro de 2018 às 09h:00min, na Sede da Comissão Permanente de Licitação, localizada na Rua Onze de Maio, nº 739, Centro, Barroquinha - CE, estará realizando Licitação na Modalidade Tomada de Preços, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para conclusão dos serviços de construção da Creche Proinfância Zenaide Alves Nóbrega no Distrito de Araras, de interesse da Secretaria Municipal de Educação do Munício de Barroquinha/CE, conforme especificações dos Anexos do Edital, o qual encontra-se disponível no endereço acima, das segundas às quintas-feiras, das 08:00h às 12:00h e das 14:00h às 17:00h e nas sextas-feiras, das 07:00h às 13:00h.

Barroquinha - CE, 28 de Agosto de 2018 ROSICLÉIA DA SILVA MAGALHÃES

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CANINDÉ

### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2018-PP

A Pregoeira Oficial da Prefeitura de Canindé, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta o edital de Pregão Presencial N.º 040/2018-PP, cujo objeto é a aquisição de equipamentos de áudio e vídeo, material cenotécnico, material de iluminação, material esportivo e mobiliário para a praça do PAC, através do Termo de Compromisso nº 0363280-56/2012 firmado com a Caixa Econômica Federal, de interesse da Fundação de Cultura e Esporte do Município de Canindé/CE, de acordo com as condições e especificações constantes do Anexo I - Termo de Referência, do edital com data de abertura prevista para 30 de agosto de 2018, comunica aos interessados o adiamento da abertura das propostas para o dia 12 de setembro de 2018 às 10:00 horas, motivado pela necessidade de readequação da quantidade do item 21, do lote 06 utilizada no termo de referência - anexo I.

Canindé - CE, 28 de agosto de 2018 LIA VIEIRA MARTINS

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CARIRÉ

### AVISO PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2018/SME - PP

Cujo objeto é a aquisição de equipamentos de climatização para suprir as necessidades das escolas da rede municipal de ensino junto a Secretaria Municipal de Educação do Município de Cariré-CE. A Pregoeira do Município de Cariré-CE, no uso de suas atribuições legais, torna público, para conhecimento dos interessados ADENDO de Modificação no Edital convocatório de Pregão Presencial Nº 006/2018/SME - PP. Motivo: Correção no Edital em relação a descrição do item 02 do Edital. Conforme determina o Art. 21, §4° da Lei N° 8.666/93, nova data de Abertura: Fica Adiada a Data de Abertura de 05 de setembro de 2018, às 09h, para o dia 12 DE SETEMBRO DE 2018, ÀS 09H. O Adendo encontra-se a disposição dos interessados na Sede da CPL e no http://www.tcm.ce.gov.br/licitacoes/, bem como o Edital alterado.

> Cariré-CE, 28 de agosto de 2018. ANTONIA REGILENE AGUIAR DE CARVALHO Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE FOROUILHA

#### RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2018.08.09.02

A Comissão de Licitação, torna público o resultado de julgamento da habilitação da Tomada de Preços № 2018.08.09.02, cujo objeto é a contratação de serviços técnicos profissionais de assessoria e consultoria tributária e financeira, com vistas à recuperação de receitas tributárias ou não, junto aos contribuintes das operadoras de telefonia, de responsabilidade da Secretaria de Finanças do Município de Forquilha-CE, com o seguinte resultado: Empresa(s) Habilitada(s): GS Serviços de Assessoria Técnica e Consultoria LTDA; Empresa(s) Inabilitada(s): Jaene de Sousa Sociedade Individual de Advocacia. A ata de julgamento encontra-se a disposição dos interessados na Sede da Comissão de Licitação. A sessão pública de abertura dos envelopes propostas comerciais ocorrerá às 08:00 horas do dia 06 de setembro de 2018, na sede da Prefeitura, caso não haja interposição de recursos administrativos nesta fase de habilitação. Fica aberto o prazo recursal conforme Art. 109, alínea a) da Lei 8.666/93.

Forquilha - CE, 28 de agosto de 2018 BENEDITO LUSINETE SIQUEIRA LOIOLA Presidente da Comissão

### PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA

# AVISO DE LICITAÇÃO NACIONAL Nº 7/2018

A Presidente da Comissão Extraordinária de Licitação TRANSFOR e PROREDES - CEL torna público para conhecimento dos licitantes e demais interessados, que no Edital do(a) referido(a) Licitação Pública Nacional Nº 007/2018, cujo Aviso de Licitação foi publicado no dia 21 de agosto de 2018, no meio de comunicação legal: Diário Oficial do Município (DOM) e Diário Oficial da União (DOU) Nº 161, Pág. 169, Seção 3, Jornal Local e Jornal de Circulação Nacional onde ocorreram atecnias, motivos pelo quais se faz necessário a publicação de um INFORMATIVO corrigindo, nos mesmos meios de publicidade. Objeto: Execução das obras de construção da Policlínica SR V, Bairro Bonsucesso, no Município de Fortaleza-CE. Maiores informações encontram-se à disposição em sua Sede situada na Rua do Rosário, Nº 77, Centro, Ed. Comte. Vital Rolim - Sobreloja e Terraço, Fortaleza-CE ou através do Telefone: (85) 3452-3477 | TRANSFOR / PROREDES.

Fortaleza-CE, 28 de agosto de 2018. CRISTIANE DA SILVA

# PREFEITURA MUNICIPAL DE IGUATU

#### AVISO PREGÃO PRESENCIAL SRP N° 2018.06.06.02-PMI-DIV

Aviso de Convocação do Segundo Colocado do Pregão Presencial para Registro de Preços Nº 2018.06.06.02-PMI-DIV, cujo OBJETO: Contratação de prestação de serviços de limpeza e esgotamento de fossas sépticas das Escolas da Rede Municipal e dos locais de funcionamento da Secretaria de Saúde deste Município. A Comissão de Licitação informa que a Empresa declarada Vencedora (1ª Colocada) não atendeu o prazo legal estabelecido em ata da sessão do referido processo, tampouco compareceu perante esta Comissão após publicação em imprensa oficial para apresentação de sua proposta adequada, estando, assim, sujeita a possíveis sanções administrativas. Desde já, fica devidamente CONVOCADA a empresa AROUDO CORREIA LIMA - ME, inscrita no CNPJ: 01.131.776/0001-03, para no prazo de 48 (Quarenta e Oito) horas, a contar desta publicação, apresentar sua "Proposta Adequada".

Iguatu-CE, 28 de agosto de 2018. PEDRO GILDÁSIO DE SOUSA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

# PREFEITURA MUNICIPAL DE INDEPENDÊNCIA

### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº EJ-TP003/18

A Comissão de Licitação torna público que no próximo dia 14 de Setembro de 2018 às 09:00 horas, estará abrindo licitação na modalidade Tomada de Preços Nº EJ-TP003/18, cujo objeto é construção de quadra poliesportiva no Bairro Batalhão na Sede do Município de Independência CE. O edital está disponível nos sites: www.independencia.ce.gov.br e www.tce.ce.gov.br/licitacoes ou na Sede desta Prefeitura à Rua do Cruzeiro, 244, Centro.

Independência-CE, 28 de Agosto de 2018 NEIA ARAUJO DE SOUZA Presidente da Comissão

### PREFEITURA MUNICIPAL DE IRACEMA

#### EXTRATO DE CONTRATO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 026/2018

Extrato do Contrato de Compra e Venda do Pregão Presencial Nº 026/2018. Contratante: Prefeitura Municipal de Iracema-CE/Secretaria de Educação; Fundo Municipal de Direito do Idoso CONTRATADAS: FASTPRINT - GRÁFICA E PAPELARIA LTDA, inscrita no CNPJ/MF 04.802.280/0001-02, Vencedora dos Itens: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 24, 25,26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38,39, 40, 41, 42, 43, 44, 46, 47, 48,49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 66,57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, e 112, no Valor de R\$ 205.600,00; QUALYGRAF GRÁFICA E EDITORA LTDA, inscrito no CNPJ: 02.933.302/0001-48, Vencedora dos Itens: 23, 45, 99 e 100, no Valor de R\$ 44.150,00. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços gráficos, objetivando auxiliar no desenvolvimento das Secretarias do Município de Iracema, conforme Termo de Referência - Especificações e condições do objeto e Quantidades (Anexo I) deste Edital. Vigência do Contrato: 31 de dezembro de 2018. Data do Contrato: 04 de julho de 2018.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONCORRÊNCIA Nº 002/2014

Extrato de Aditivo de PRORROGAÇÃO de Prazo de vigência por mais 12 MESES, referente à Concorrência Pública Nº 002/2014. OBJETO: Contratação de empresa especializada para Construção do Sistema de Abastecimento de Água, na localidade de Bastiões, Baixio, Bahia, Soledade e Santo Antônio no Município de Iracema, compreendendo a execução de toda infraestrutura e acabamentos necessários, com fornecimento de mão de obra e material, conforme os elementos técnicos especificados no Anexo I deste Edital. TERMO ADITIVO: 26 de junho de 2018. ORDENADOR DE DESPESA: Francisco Solon Magalhães - Ordenador da Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente. CONTRATADA: TF CONSTRUÇÕES LTDA - Sócio Administrador, Thiago Nogueira Pinheiro, CPF Nº 636.830.323-91.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE IRAUÇUBA

# EXTRATO DE CONTRATO

Concorrência Pública N°. 2018.05.18.01 - Secretaria de Assistência Social: Contratação, sob regime de Empreitada Global, de empresa do ramo da construção civil, com fornecimento de material e mão de obra, para implementação do empreendimento PNHR Cacimba do Meio, no âmbito do Programa Nacional de Habitação Rural - PNHR, com recurso do OGU, através da Entidade Organizadora - (EO) Prefeitura Municipal de Irauçuba/CE. Contratada: Icone Construções e Serviços EIRELI - ME, Assina pela Contratada: Marcus Henrique Dutra de Mesquita - Sócio Contratante: Secretaria de Assisência Social. Assina pela Contratante: Geraldina Lopes Braga. Valor Global: R\$ 1.361.908,81 (hum milhão trezentos e sessenta e um mil novecentos e oito reais e oitenta e um centavos). Prazo de Execução dos Serviços: 12 meses. Dotação Orçamentária: 2104 16 481 0024 1.159. Fonte de Recursos: Governo Federal - Ministério das Cidades/Orçamento Geral da União - Programa Nacional de Habitação Rural-PNHR. Assinatura do Contrato: 25 de julho de 2018. Irauçuba/CE, 25 de julho de 2018. Geraldina Lopes Braga - Secretária de Assistência Social.

## EXTRATO DE CONTRATO

Concorrência Pública N°. 2018.05.18.01 - Secretaria de Assistência Social: Contratação, sob regime de Empreitada Global, de empresa do ramo da construção civil, com fornecimento de material e mão de obra, para implementação do empreendimento PNHR Cactus, no âmbito do Programa Nacional de Habitação Rural - PNHR, com recurso do OGU, através da Entidade Organizadora - (EO) Prefeitura Municipal de Irauçuba/CE. Contratada: Ícone Construções e Serviços EIRELI - ME Assina pela Contratada: Marcus Henrique Dutra de Mesquita - Sócio Contratante: Secretaria de Assistência Social. Assina pela Contratante: Geraldina Lopes Braga. Valor Global Contratado: R\$ 1.178.206,77 (hum milhão cento e setenta e oito mil duzentos e seis reais e setenta e sete centavos). Prazo de Execução dos Serviços: 12 meses. Dotação Orçamentária: 2104 16 481 0024 1.159 Fonte de Recursos: Governo Federal - Ministério das Cidades/Orçamento Geral da União - Programa Nacional de Habitação Rural-PNHR. Data de Assinatura do Contrato: 25 de julho de 2018. Irauçuba/CE, 25 de julho de 2018. Geraldina Lopes Braga - Secretária de Assistência Social.

### EXTRATO DE CONTRATO

Concorrência Pública Nº. 2018.05.18.01 - Secretaria de Assistência Social: Contratação, sob regime de empreitada global, de empresa do ramo da construção civil, com fornecimento de material e mão de obra, para implementação dos empreendimentos PNHR Flor do Mandacaru, no âmbito do Programa Nacional de Habitação Rural - PNHR, com recurso do OGÚ, através da Entidade Organizadora - (EO) Prefeitura Municipal de Irauçuba/CE. Contratada: Icone Construções e Serviços EIRELI - ME. Assina pela Contratada: Marcus Henrique Dutra de Mesquita - Sócio Contratante:



Secretaria de Assistência Social. Assina pela Contratante: Geraldina Lopes Braga. Valor Global: R\$ 873.646,75 (oitocentos e setenta e três mil seiscentos e quarenta e seis reais e setenta e cinco centavos). Prazo de Execução dos Serviços: 12 meses. Dotação Orçamentária: 2104 16 481 0024 1.159 Fonte de Recursos: Governo Federal - Ministério das Cidades/Orçamento Geral da União - Programa Nacional de Habitação Rural-PNHR. Assinatura do Contrato: 25 de julho de 2018. Irauçuba/CE, 25 de julho de 2018. Geraldina Lopes Braga - Secretária de Assistência Social.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPIPOCA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18.08.10/PE

O Pregoeiro Oficial do Município de Itapipoca, torna público que se encontra a disposição dos interessados o EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 18.08.10/PE, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS para eventual Aquisição de Veículo Automotivo, zero quilômetro, que irá compor a frota do programa Gestão do Programa Bolsa Família - IGD PBF junto à Secretaria do Trabalho e Assistência Social do Município de Itapipoca-CE. Data de Cadastramento das Propostas a partir do dia 03 de Setembro de 2018 às 09h00min; Abertura das Propostas no dia 12 de Setembro de 2018, a partir das 15h00min; e a fase de Disputa de Lances no dia 13 de Setembro de 2018, a partir das 09h00min. Os horários referem-se ao horário de Brasília. Referido EDITAL poderá ser adquirido no endereço eletrônico: www.bll.org.br, e pelo portal do TCE-CE: http://www.tce.ce.gov.br/licitacoes/index.php/licitacao/por\_municipios, a partir da data desta publicação.

Itapipoca - CE, 28 de agosto de 2018 RAIMUNDO ALEX BARROSO FERREIRA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE JATI

#### AVISO DE ANULAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2018.07.24.002

O Presidente do Município de Jati/CE, torna público para conhecimento de todos que o certame agendado para o dia 29 de Agosto de 2018, às 08h:30min, cujo objeto consiste na contratação de serviços especializados a serem prestados na assessoria e consultoria aos sistemas de controle interno para a Prefeitura Municipal de Jati/CE e suas Unidades Gestoras, foi anulado, por interesse da Administração. Maiores informações poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal das 08h00min às 12h00min horas.

Jati-CE, 28 de Agosto de 2018 JOSÉ LINDSON BELÉM LIMA

# PREFEITURA MUNICIPAL DE JUAZEIRO DO NORTE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 02/2018-SECULT Repetição

A Prefeitura Municipal de Juazeiro do Norte comunica aos interessados que realizará o Pregão Eletrônico Nº 02/2018-SECULT, cujo objeto é a contratação de empresa especializada em logística compreendendo os serviços de: filmagens, fotografo e documentários, para atender as necessidades da secretaria de cultura na realização do convênio nº 47/2017, projeto: realização de 07 cursos envolvendo o estudo das artes e das culturas populares e tradicionais; realização de 12 encontros dos saberes tradicionais e realização do I Encontro Internacional de Cultura, no Município de Juazeiro do Norte-CE. Entrega das Propostas: a partir desta data e abertura das propostas: 12/09/2018 às 08:30h (Horário de Brasília) no sítio www.licitacoese.com.br, informações gerais: O Edital poderá ser obtido no sítio referido acima ou através dos sites http://www.tcm.ce.gov.br/licitacoes/, http://licitacao.juazeiro.ce.gov.br/ou junto a Pregoeira, na Sala de reuniões da Comissão de Licitação de Juazeiro, situada no Palácio Municipal José Geraldo da Cruz - Praça Dirceu Figueiredo, s/nº - Centro - CEP: 63.010-010 - Juazeiro do Norte, Ceará, nos dias úteis, das 08:00 às 12:00h e de 14:00 às 17:00h

Juazeiro do Norte - CE, 28 de Agosto de 2018 IVETE DE SÁ BARRETO Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 14/2018 - SESAU Repetição

Pelo presente aviso e em cumprimento às Leis nº. 10.520/02 e 8.666/93 e suas alterações e os Decretos nº. 5.450/05 e 63/2013 e suas alterações, a Pregoeira Oficial do Município de Juazeiro do Norte/CE comunica aos interessados que o Pregão Eletrônico nº 14/2018 - SESAU cujo objeto é a seleção de melhor proposta para registro de preços visando futura e eventual contratação de empresa especializada para aquisição de alimentação e nutrição especial para pacientes da Secretaria de Saúde do Município de Juazeiro do Norte - CE, marcada para o dia 14/08/2018 às 14h:30mim (Horário de Brasília), foi Adiada, devido ao acatamento de pedido de impugnação e necessidade de alterações no edital. Entrega das Propostas: a partir desta data e abertura das

propostas: 12 de setembro de 2018 às 14h:30min (Horário de Brasília) no sítio www.licitacoes-e.com.br. O Edital poderá ser obtido no sítio referido acima ou através dos sites http://www.tcm.ce.gov.br/licitacoes/, http://licitacao.juazeiro.ce.gov.br/ ou junto a Pregoeira, na Sala de

Diário Oficial da União - Secão 3

http://licitacao.juazeiro.ce.gov.br/ ou junto a Pregoeira, na Sala de reuniões da Comissão de Licitação, situada no Palácio Municipal José Geraldo da Cruz - Praça Dirceu Figueiredo, s/nº - Centro - CEP: 63.010-010 - Juazeiro do Norte, Ceará, nos dias úteis, das 08:00min às 12:00min e de 14:00min às 17:00min.

Juazeiro do Norte - CE, 28 de Agosto de 2018 IVETE DE SA BARRETO Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE LAVRAS DA MANGABEIRA

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 2018.08.22.01

Extrato da Ata de Registro de Preços. I - Órgão Gestor: Secretaria de Educação Básica. II - Objeto: Constitui objeto da presente Ata de Registro de Preços visando futuras e eventuais aquisições de gêneros alimentícios destinados à merenda escolar do Município de Lavras da Mangabeira-CE, em igualdade de condições. III - Empresas Vencedoras: 01. D. S. Pereira da Silva - CNPJ: 14.791.216/0001-27, vencedora do Lote 1 - R\$ 344.036,00; Lote 2 - R\$ 271.250,00; Lote 3 - R\$ 232.351,00; Lote 6 - R\$ 69.900,00; 02. DLA Comercial de Alimentos LTDA - ME - CNPJ: 24.334.945/0001-08, vencedora do Lote 4 - R\$ 685.787,62; Lote 5 - R\$ 50.425,00; Lote 7 - R\$ 149.862,50. Perfazendo o valor global dos contratos de R\$ 1.803.612,12 (hum milhão, oitocentos e três mil, seiscentos e doze reais e doze centavos), conforme Anexo III da Ata de Registro de Preços. IV - Modalidade: Pregão Eletrônico nº 004/2018. V - Validade da Ata: 12 (doze) meses, contados a partir de sua assinatura, improrrogável. VI - Data da Assinatura: 22/08/2018. VIII - Órgão Gerenciador da Ata de Registro de Preços: Secretaria de Educação Básica. Lavras da Mangabeira (CE), 23 de Agosto de 2018. Antônia Vilalva Martins Macêdo - Ordenadora de Despesas da Secretaria de Educação Básica.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MARACANAÚ

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº. 10.009/2018-TP

A Comissão Central de Licitação da Prefeitura de Maracanaú, Ceará, torna público para conhecimento dos interessados, que após análise das propostas de preço da Tomada de Preços Nº. 10.009/2018-TP, com fins a contratação de empresa visando a implantação da 4ª Etapa da urbanização da Lagoa do Maracanaú, localizada na Avenida dos Estruturantes, em Maracanaú-CE, concluiu o julgamento, declarando Vencedora a licitante Lomacon Locação e Construção LTDA, inscrita no CNPJ nº 03.354.650/0001-23, com valor de R\$ 511.778,25 (quinhentos e onze mil, setecentos e setenta e oito reais e vinte e cinco centavos) tendo em vista ter cumprido todas as disposições editalícias. Fica aberto prazo recursal, conforme art. 109, 1, "b", Lei nº 8.666/93. Maiores informações na sede da Comissão ou pelo telefone (85) 3521.5168.

Maracanaú - CE, 27 de agosto de 2018 JANAÍNA DE DEUS PIRES TEIXEIRA Presidente da Comissão

# PREFEITURA MUNICIPAL DE MISSÃO VELHA

### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2018.08.28.1.

A CPL da Prefeitura Municipal de Missão Velha/CE, no uso de suas atribuições legais, torna público, que estará realizando, na sua sede, Licitação na modalidade Tomada de Preços nº 2018.08.28.1, cujo objeto é a contratação de serviços de engenharia para a execução das obras de reforma do Centro de Referência de Assistência Social - CRAS, Centro de Referência Especializado de Assistência Social - CREAS e Bolsa Família Cadúnico, localizados no Município de Missão Velha/CE, através da Secretaria do Trabalho e Assistência de Social. Abertura: 14 de Setembro de 2018 às 09:00 (nove) horas. Maiores informações na sede da Comissão de Licitação, sito na Rua Santos Dumont, nº 64 - Centro - Missão Velha/CE, ou pelo telefone (88) 3542-1609, no horário de 08:00 às 12:00 hs

Missão Velha-CE, 28 de Agosto de 2018 GLEYLLSON FERNANDES DE OLIVEIRA Presidente da CPL.

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2018.08.13.1

O Pregoeiro Oficial da Prefeitura Municipal de Missão Velha/CE torna público, para conhecimento dos interessados, que fora concluído o julgamento final do Pregão nº 2018.08.13.1, sendo o seguinte: Empresas Vencedoras - F. PEREIRA DOS SANTOS - ME, vencedor no item 2 e GQS ELETROS E EQUIPAMENTOS LTDA - EPP, vencedor no item 1, por terem apresentados os melhores preços na etapa de lances verbais, sendo as referidas empresas declaradas habilitadas por cumprimento integral às exigências do Edital Convocatório. Empresas com propostas desclassificadas: As empresas WILTON DE SOUSA SÁ - ME e FRANCINALDO SILVA

MENDONÇA - ME, desclassificadas por terem descumprido os itens 4.5.1, 4.5.2 e 4.5.3 do Edital Convocatório, WILTON DE SOUSA SA FILHO, desclassificada por apresentar reconhecimento de firma com data anterior a data das declarações, SHEILA ALVES PEREIRA OLIVEIRA - ME, desclassificadas por apresenta-la divergente do Pregão 2018.08.13.1 e as empresas JOSÉ HELMER BELEM GOMES - ME e WILNATANEL DE FREITAS SOBRAL - ME, desclassificadas no item 01 por terem apresentados quantitativos divergentes do orçamento da Prefeitura de Missão Velha/CE. Fora destacado ainda que a empresa F. PEREIRA DOS SANTOS - ME, apresentou certidão de Prova de regularidade fiscal junto à Fazenda Municipal de seu domicílio com validade vencida, porém por se enquadrar na condição de Microempresas (ME), fica concedido o prazo legal para apresentação da regularização de tal situação conforme preceitua o Art. 42 da Lei 123/2006. Maiores informações na sede da Comissão de Licitação, sito na Rua Santos Dumont, nº 64 - Centro - Missão Velha/CE, ou pelo telefone (88) 3542-1609, no horário de 08:00 às 12:00 hs.

Missão Velha-CE, 27 de Agosto de 2018. GLEYLLSON FERNANDES DE OLIVEIRA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MUCAMBO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2908.01/2018

O Pregoeiro deste Município torna público que no dia 12 de Setembro de 2018 às 09:00 horas, estará abrindo licitação na modalidade Pregão Presencial Nº 2908.01/2018, cujo objeto é a contratação de empresa para a Prestação de Serviços na Ampliação e Fortalecimento de Ações e Serviços em Saúde (PROESF) visando o fortalecimento do Sistema Único de Saúde - SUS conforme especificações constantes do Plano de Trabalho junto à Secretaria de Saúde do Município de Mucambo. O Edital estará disponível nos dias úteis após esta publicação, no horário de atendimento ao público de 08:00h às 12:00h e pelo site www.tcm.ce.gov.br/licitacoes. Informações pelo fone: 0\*\*88 - 3654 1133, ou no endereço à Rua Construtor Gonçalo Vidal, s/n, Centro.

Mucambo - ÇE, 28 de Agosto de 2018 FRANCISCO ORÉCIO DE ALMEIDA AGUIAR

# PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAIPABA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 22/2018

O Pregoeiro do Município de Paraipaba/CE, torna público para conhecimento dos interessados a abertura do Pregão Eletrônico Nº. 022.2018 - SRP, cujo objeto é a seleção de melhor proposta para registro de preços visando futuras e eventuais aquisições de gêneros alimentícios destinado a suprir as necessidades do Hospital Municipal, CAPS AD e CAPS Geral do Município de Paraipaba/CE. (com Cotas para ME/EPP). Início do acolhimento das propostas de preços: 30/08/2018 às 15h00min. Data de abertura das propostas de preços: 12/09/2018 às 09h00min. Sessão de disputa de lances: 12/09/2018 às 10h00min. Para efeito desta licitação deverá ser levado em consideração o horário oficial de Brasília. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no sítio eletrônico: www.bbmnet.com.br.

Paraipaba-CE, 28 de Agosto de 2018 ANDERSON AUGUSTO DA SILVA ROCHA

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 23/2018

O Pregoeiro do Município de Paraipaba/CE, torna público para conhecimento dos interessados a abertura do Pregão Eletrônico Nº. 023.2018 - SRP, cujo objeto é a seleção de melhor proposta para registro de preços visando futuras e eventuais aquisições de materiais de limpeza para atender as necessidades da Secretaria de Saúde do Município de Paraipaba/CE (com Cotas para ME/EPP). Início do acolhimento das propostas de preços: 30/08/2018 às 15h00min. Data de abertura das propostas de preços: 13/09/2018 às 09h00min. Sessão de disputa de lances: 13/09/2018 às 10h00min. Para efeito desta licitação deverá ser levado em consideração o horário oficial de Brasília. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no sítio eletrônico: www.bbmnet.com.br

Paraipaba-CE, 28 de Agosto de 2018 ANDERSON AUGUSTO DA SILVA ROCHA

# PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAMBU

# AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2018.08.29.001-SEINFRA

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Parambu, localizada a Travessa Tiradentes Nº 30, Centro, torna público aos interessados que no dia 18 de Setembro de 2018, às 09h:00min, realizará licitação na modalidade Tomada de Preço Nº 2018.08.29.001-SEINFRA cujo objeto é Contratação de empresa, para execução dos serviços de pavimentação asfáltica e sinalização, conforme convênio Nº 047498/2018, para atender as necessidades do município de Parambu-CE, conforme especificações em anexo. Referido edital poderá ser adquirido no endereço acima, a partir da data desta publicação, no horário de expediente ao público,



08:00 às 12:00 hrs, ou pelo portal do TCE: http://www.tcm.ce.gov.br/licitacoes.

#### TOMADA DE PRECOS Nº 2018.08.29.002-SEINFRA

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Parambu, localizada a Travessa Tiradentes Nº 30, Centro, torna público aos interessados que no dia 20 de setembro de 2018, às 09h:00min, realizará licitação na modalidade Tomada de Preço Nº 2018.08.29.002-SEINFRA cujo objeto é Contratação de empresa, para execução dos serviços de pavimentação asfáltica, conforme convênio Nº 857709/2017, para atender as necessidades do município de Parambu - CE, c, conforme especificações em anexo. Referido edital poderá ser adquirido no endereço acima, a partir da data desta publicação, no horário de expediente ao público, de 08:00 às 12:00 hrs, ou pelo portal do TCE: http://www.tcm.ce.gov.br/licitacoes.

Parambu-CE, 28 de agosto de 2018 ARTUR VALLE PEREIRA Presidente da Comissão

# PREFEITURA MUNICIPAL DE REDENÇÃO

# AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 2018.07.11.001

Aviso de Republicação

A Secretaria de Educação do Município de Redenção-CE através da Comissão Permanente de Licitação convida os Agricultores a participar da Chamada Pública Nº 2018.07.11.001, cujo OBJETO é a Aquisição de gêneros da agricultura familiar para atender as necessidades básicas das escolas da Rede Pública do Município de Redenção-CE. A Data de Recebimento de Envelopes referentes aos Projetos de Vendas e Documentos de Habilitação será no dia 19 de setembro de 2018, às 10h, no endereço: Rua Capitão Felix Nogueira, № 268, Centro. Os interessados devem comparecer à Secretaria da Educação, antecipadamente à Data do Recebimento dos Envelopes referente ao Projeto de Vendas e Documentos, para buscar as informações necessárias

> Redenção-CE, 28 de agosto de 2018. SARA WÂNIA DE MENEZES PEDROSA LEITE Presidente da Comissão

#### RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2018.04.07.001

A Comissão de Licitação do Município de Redenção-CE torna público para conhecimento dos interessados que o Resultado do Julgamento da Habilitação referente à Modalidade Concorrência Nº 2018.04.07.001, com o seguinte OBJETO: Contratação de empresa para reforma do mercado Municipal, junto a Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente do Municipio de Redenção-CE. EMPRESAS INABILITADAS: EH ENGENHARIA E ASSESSORIA EIRELI -INABILITADAS: EH ENGENHARIA E ASSESSORIA EIRELI
ME, CONSTRUTORA ARAÚJO LTDA - ME. EMPRESAS
HABILITADAS: KG CONSTRUÇÕES LTDA, ASSIS DE SOUSA
SERVIÇOS DE CONSTRUÇÕES EIRELI - ME, CMGCON CONSTRUTORA E SERVIÇOS EIRELI - EPP, FCS
CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI, VAP CONSTRUÇÕES
LTDA, CONSTRUTORA IMPACTO COMÉRCIO E SERVIÇOS
EIRELI Eigea protis desta data abarta o Praggo Requesal pravita per EIRELI. Fica a partir desta data aberto o Prazo Recursal previsto no Art. 109, Inciso I, Alínea "a" da Lei de Licitações vigente. Caso não Alt. 109, filciso I, Almea a da Lei de Licitações vigente. Caso hao haja Interposição de Recurso, a ABERTURA DAS PROPOSTAS ocorrerá dia 06 DE SETEMBRO DE 2018, ÀS 10H. Mais informações na Sede da Comissão de Licitação, localizada à Rua Capitão Felix Nogueira, Nº 268, Centro, Redenção-CE, no horário de 08h às 12h e no Site do Tribunal de Contas do Estado: www.tce.ce.gov.br/licitacoes.

> Redenção-CE, 28 de agosto de 2018. SARA WÂNIA DE MENEZES PEDROSA LEITE Presidente da Comissão

# PREFEITURA MUNICIPAL DE SABOEIRO

# AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 908.01/2018-02

A Secretária de Saúde do Município de Saboeiro/CE, a Sra. Ana Cláudia de Oliveira Sousa, no uso de suas atribuições legais e, considerando haver a Comissão Permanente de Licitação cumprido todas as exigências do procedimento de licitação cujo objeto é a aquisição de veículos tipo ambulância destinados as atividades da Secretaria de Saúde do Município de Saboeiro/CE, vêm homologar o presente processo administrativo de licitação, na modalidade Pregão Presencial Nº administrativo de licitação, na modalidade Pregão Presencial Nº 0908.01/2018-02, para que produza os efeitos legais e jurídicos. Assim, no termo da legislação vigente, fica o presente processo Homologado em favor da empresa Manupa Comércio de Equipamentos e Ferramentas EIRELI, inscrita no CNPJ sob nº 03.093.776/0003-53 com o valor de R\$ 77.774,44 (Setenta e sete mil setecentos e setenta e quatro reais e quarenta e quatro centavos) para o Item 01, R\$ 77.774,44 (Setenta e sete mil setecentos e setenta e quatro reais e quarenta e quatro centavos) para o Item 02 e R\$ 146.000,00 (Cento o quarenta e seis mil reais) para o Item 03 perfazendo o valor global de R\$ 301.548.88 (Trezentos e um mil 03, perfazendo o valor global de R\$ 301.548,88 (Trezentos e um mil quinhentos e quarenta e oito reais e oitenta e oito centavos). Ao setor competente para providências cabíveis.

Saboeiro - CE, 28 de agosto de 2018 ANA CLÁUDIA DE OLIVEIRA SOUSA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO GONCALO DO AMARANTE

# AVISO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 2018.08.06.001

Objeto: execução dos serviços de ligações intradomiciliares do sistema de esgotamento sanitário da localidade de Croatá no Município de São Gonçalo do Amarante-CE.

Vem comunicar que a mesma deu provimento parcial a impugnação impetrado pela Empresa: PJF Almeida Construções e Serviços LTDA- ME. Maiores informações, na Sala da Comissão de Licitação da Prefeitura de São Gonçalo do Amarante-Ce.

São Gonçalo do Amarante - CE, 28 de agosto de 2018 WILSIANE SOARES DE OLIVEIRA Presidente da CPL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2018.08.01.001P

Tipo: Menor Preço por Item
O Município de São Gonçalo do Amarante, através da(o)
Secretaria de Saúde - FMS por intermédio do(a) Pregoeiro(a), torna
público que às 09:00 horas do dia 11 de Setembro de 2018, fará
realizar licitação na modalidade Pregão, tipo menor preço, para
registro de preços para futura e eventual aquisição de equipamentos
destablicarses para as capitales de socido huelo conformatormo de secondo. odontológicos para as equipes de saúde bucal, conforme termo de compromisso de nº 231240171226122390, destinado a atender as necessidades da Secretaria de Saúde do Município de são Gonçalo do Amarante/CE., de acordo com o que determina a legislação vigente, a realizar-se na sala da Comissão de Licitação da Secretaria de Saude -

FMS. O procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 10.520/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21 de junho de 1993, e suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados na sala da Comissão de Licitação, na Av. Ivete Alcantara, Nº 120, a partir da publicação deste Aviso, no horário de expediente.

> São Gonçalo do Amarante - CE, 27 de Agosto de 2018 JULIA SANTIAGO DE ANDRADE Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TABULEIRO DO NORTE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 23.08.01/2018

Objeto: Seleção de empresa visando o registro de preços para aquisição de veículos automotores, 0km, destinados ao atendimento Sistema de Saúde do Município de Tabuleiro do Norte/CE. Tipo: Menor preço por lote.

A Comissão de Licitação comunica aos interessados que no

dia 12 de setembro de 2018, às 09h00min horas, na sala da Comissão de Licitação, localizada à rua Padre Clicério, 4605, São Francisco, Tabuleiro do Norte/CE, estará recebendo credenciamento, envelopes de proposta de preços e habilitação. Maiores informações através do e-mail licitacaotabuleiro@hotmail.com.

> Tabuleiro do Norte-CE, em 28 de agosto de 2018. LEYDIANE VIEIRA CHAGAS Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE TAUÁ

#### AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 12.006/2018 TP

O Presidente da Prefeitura Municipal de Tauá - CE, torna público para conhecimento dos interessados que, a abertura de propostas das empresas habilitadas na Tomada de Preços nº 12.006/2018-TP, cujo objeto é a recuperação de estrada vicinal que liga as localidades de Ingás até Olho D'aguinha no Município de Tauá de interesse da Secretaria de Infraestrutura e Desenvolvimento Urbano, agendado para o dia 28 de agosto de 2018 às 09:00h, na sede da Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura de Tauá, localizada na Rua Valdizar Alexandrino, nº 393, José Osimo, Tauá, Ceará, fica adiado para o dia 04 de setembro de 2018 às 14:30 horas, em razão da necessidade de alteração do termos do edital o qual em razão da necessidade de alteração do termos do edital, o qual encontra-se a disposição no endereço acima, no horário de 08:00 às 12:00 horas e de 14:00 às 17:00 horas.

Tauá - CE, 28 de agosto de 2018 PEDRO HUGO SARAIVA BARBOSA

# AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 12.007/2018 TP

O Presidente da Prefeitura Municipal de Tauá - CE, torna público para conhecimento dos interessados que, a abertura de propostas das empresas habilitadas na Tomada de Preços nº propostas das empresas habilitadas ha Tolhada de Preços la 12.007/2018-TP, cujo objeto é a recuperação da estrada que liga as localidades de Liberdade e Calumbi do Município de Tauá, de interesse da Secretaria de Infraestrutura e Desenvolvimento Urbano, agendada para o dia 28 de agosto de 2018 às 14h:30min, na sede da Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura de Tauá, localizada na Rua Valdizar Alexandrino, nº 393, José Osimo,

Tauá, Ceará, fica adiado para o dia 05 de setembro de 2018 às 14:30 horas, em razão da necessidade de alteração dos termos do edital, o qual encontra-se a disposição no endereço acima, no horário de 08:00 às 12:00 horas e de 14:00 às 17:00 horas.

> Tauá - CE, 28 de agosto de 2018 PEDRO HUGO SARAIVA BARBOSA

# AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 12.008/2018 TP

O Presidente da Prefeitura Municipal de Tauá - CE, torna público para conhecimento dos interessados que, a abertura de propostas das empresas habilitadas na Tomada de Preços nº 12.008/2018-TP, cujo objeto é a recuperação de estradas viscinais no Município de Tauá, Estrada Viscinal que Liga Tauá a Tapera, agendada para o dia 29 de agosto de 2018 às 09:00h, na sede da Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura de Tauá, localizada na Rua Valdizar Alexandrino, nº 393, José Osimo, Tauá, Ceará, fica adiado para o dia 06 de setembro de 2018 às 14:30 horas, em razão da necessidade de alteração dos termos do edital, o qual encontra-se a disposição no endereço acima, no horário de 08:00 às 12:00 horas e de 14:00 às 17:00 horas.

Tauá - CE, 28 de agosto de 2018 PEDRO HUGO SARAIVA BARBOSA

# AVISO DE REVOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP № 18.003/2018 - PERP

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Tauá - CE, torna O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Iaua - CE, torna público para conhecimento dos interessados que, a licitação de Pregão Eletrônico para Registro de Preços Nº 18.003/2018 - PERP, cujo objeto é o registro de preços para futuras e eventuais aquisições de material de higiene pessoal, vestuário, cama, banho e acondicionamento, para uso das crianças e adolescentes carentes atendidas pela Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social do Município de Tauá, conforme termo de Referência, foi Revogado por determinação da autoridade superior nos termos do art. 49 da Lei Federal nº 8.666/93, para a reformulação e ajuste do objeto.

Tauá - CE, 28 de agosto de 2018 PEDRO HUGO SARAIVA BARBOSA

# RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12.011/2018- TP

O Presidente da Comissão de Licitações da Prefeitura Municipal de Tauá - CE torna público para conhecimento dos interessados, que após análise dos documentos de habilitação da Tomada de Preços Nº 12.011/2018-TP, com fins à contratação de Tomada de Preços Nº 12.011/2018-TP, com fins à contratação de serviços para, implantação de pavimentação em paralelepípedo e pedra tosca nas seguintes Vilas: Castelo, Lagoa do Eufrazino e Junco no Município de Tauá de interesse da Secretaria de Infraestrutura e Desenvolvimento Urbano, apurou-se que as empresas: Esquadra Construções EIRELI; MT Construções & CIA LTDA ME; ABRAV Construções Serviços Eventos e Locações EIRELI; WU Construções e Serviços EIRELI-EPP e Diplomata Construções e Incorporações LTDA, foram Habilitadas. As Empresas: APLA Comercio Serviços Projetos e Construções EIRELI-ME; CONPATE Engenharia LTDA e DTC Construções e Serviços LTDA-ME, foram Inabilitadas. Fica aberto o prazo recursal conforme Art. 109, I, "a" da Lei 8.666/93. Caso não haja recurso, fica agendada a sessão de abertura de propostas para o dia 12 de setembro de 2018 às 09:00.

Tauá - CE, 28 de agosto de 2018 PEDRO HUGO SARAIVA BARBOSA

# PREFEITURA MUNICIPAL DE TEJUÇUOCA

# AVISO DE RETIFICAÇÃO

A Comissão de Tejuçuoca torna público a retificação do extrato de contrato sob nº 2018.29.06.01, publicado no DOU dia 29/06/18, pág. 255 - Seção 3 - cujo objeto é a contratação para prestação de serviços de realização da 2º etapa do sistema de abastecimento de água da Localidade de Inga, Macacos e Catarina, junto ao Município de Tejuçuoca - CE. Onde se lê: CNPJ-10.932.123/0001-14. Leia-se: 02.364.381/0001-13.

Tejuçuoca-CE, 28 de agosto de 2018 ANTONIO MACHADO BARBOSA Ordenador de Despesas

# PREFEITURA MUNICIPAL DE UBAJARA

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1.044/2018-TP Repetição

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Ubajara, localizada na Rua Juvêncio Pereira, 514, Centro, torna público que se encontra à disposição dos interessados o EDITAL DA TOMADA DE PREÇOS Nº 01.044/2018-TP, cujo objeto é a Contratação de Empresa para a Conclusão da Construção de Uma Creche Proinfância Tipo 2 - Padrão FNDE no Distrito de Araticum no Município de Ubajara - CE, que se realizará no dia 14 de Setembro de 2018, às 08:30hs. Referido

Edital poderá ser adquirido no endereço acima, a partir da data desta publicação, no horário de 08:00 às 12:00h expediente ao http://www.tcm.ce.gov.br/licitacoes. TCM-CE: do

Ubajara - CE, 28 de agosto de 2018 FRANCISCO ALYSSON ALVES MENDES DE OLIVEIRA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

### PREFEITURA MUNICIPAL DE UMIRIM

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8.010/2018

A Pregoeira Municipal torna público para conhecimento dos interessados que, neste dia 11 de setembro de 2018 às 11horas, na Sede da Comissão de Licitações localizada na Rua Major Sales, nº 28, Cruzeiro, Umirim/CE, estará realizando sessão para Credenciamento, recebimento e abertura dos envelopes de propostas de preços e Habilitação para o objeto: aquisição de motocicleta para atender as demandas da assistência farmacéutica do município de Umirim/CE. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima, das 08:00 às 12:00 horas ou pelo sítio eletrônico do Tribunal de Contas do Estado do Ceará (TCE/CE).

Umirim-CE, 28 de agosto de 2018. LAIANA HERY MOREIRA FREIRE

### PREFEITURA MUNICIPAL DE URUOCA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12507/2018

O município de Uruoca-CE, através da CPL, torna público o Pregão Presencial nº 0012507-2018, cujo objeto é Aquisição de equipamentos e material permanente destinados a Unidade Básica de Saúde Jan Keuly Pessoa Aquino conforme Proposta nº.11423.060000/1170-01 - Ministério da Saúde. Abertura dia 13 DE SETEMBRO DE 2018, às 09h00min. Informações: Prefeitura Municipal de Uruoca, sito Rua João Rodrigues, 139, Centro, Uruoca-CE, Fone (88)3648.1078 - pmulicitacao@hotmail.com.

> ALAINE A S PESSOA Pregoeiro

# ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

# PREFEITURA MUNICIPAL DE AFONSO CLÁUDIO

### EXTRATO DE CONTRATO

Processo Nº 008603/2018 - Pregão Presencial Nº 037/2018 Contratante: Fundo Municipal de Saúde - CNPJ Nº 13.966.711/0001-

Contratado: Drosdsky Ônibus Ltda - CNPJ Nº 13.891.913/0001-97. Objeto: aquisição de 02 (dois) microônibus, 0 km, adapatado para o transporte de passageiros com deficiência, tipo cadeirante e dificuldade de locomoção, visando atender a Unidade de Saúde

Hilton Lopes Vieira.

Assinatura: 28 de agosto de 2018

Viagência Contratual: até o encerramento do exercício financeiro, ou seja, 31 de dezembro de 2018, podendo ser prorrogado desde que ocorrra uma das hipóteses previstas no art. 57 da Lei nº 8.666/93. Dotação Orçamentária: 10 01 10 122 0048 - Projeto/Atividade: 1.024

- Elemento de Despesa: 44905200000 - Fonte de Recurso: 12030000 - Recursos do SUS (Ministério da Saúde - Proposta Nº 13966.711000/1170-03).

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ARACRUZ

# AVISO DE HOMOLOGACAO TOMADA DE PRECOS Nº 1/2018

Processo administrativo N 4656/2018, Empresa vencedora: MKA Engenharia e Servicos LTDA, Valor Total da Licitacao LTDA; Valor Total da Licitacao LTDA: R\$ 34.459,92, Homologacao em : 14/08/2018

> Aracruz, 28 de agosto de 2018. ROSA MARIA GHIDETTE ROCHA Secretaria de Educação Interina

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DE SÃO **FRANCISCO**

#### AVISO DE LICITACAO PREGÃO PRESENCIAL Nº 51/2018

- 1. Síntese do objeto: Aquisição de 01 (uma) Retroescavadeira, 02 (duas) Carretas Metálicas Basculantes Hidráulicas, 03 (três) micro tratores, 04 (quatro) carretas para micro tratores, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Agricultura desta municipalidade, conforme Termo de Referência e
- 2. Tipo de licitação: Pregão Presencial 000051/2018 MENOR PREÇO POR ITEM.

- 3. Audiência para recebimento, abertura dos envelopes e julgamento da documentação e das propostas: às 09:00 horas do dia 11 de setembro de 2018.
- 4. Local para a audiência, informações e obtenção do Edital e seus anexos: Comissão Permanente de Licitação, sito na Alameda Santa Terezinha, nº 100, Bairro Vila Landinha, na cidade de Barra de São Francisco - Estado do Espírito Santo, ou através do site

Barra de São Francisco, 28 de agosto de 2018. EMÍDIO MORAES NETTO Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA ESPERANÇA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 19/2018

CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE BOA ESPERANÇA/ES, CNPJ  $n^\circ$  11.431.661/0001-98. CONTRATADA: DROSDSKY ONIBUS LTDA, CNPJ  $n^\circ$ 13.891.913/0001-97

Objeto: Aquisição de 01 (um) veículo automotor 0 km, tipo Microônibus, em atendimento à Secretaria Municipal de Saúde de Boa Esperança - ES, conforme a Proposta de Aquisição de Equipamento 11431.661000/1170-06.

Valor: 242.000,00 (duzentos e quarenta e dois mil reais).

Data de assinatura: 13 de agosto de 2018.

VIGÊNCIA: 13 de agosto a 31 de dezembro de 2018.

Dotação Orçamentária: 00033 - EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANENTE

(008001.1012200562.150.44905200000.12030000000). Processo nº 5.980/2018.

Pregão Presencial nº 008/2018

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM

#### AVISO DE SORTEIO

O Município de Cachoeiro de Itapemirim-ES, através da CPL, torna público que fará realizar no dia 10 de setembro de 2018, às 14h00min, em sua sede, Av. Brahim Antônio Seder, nº. 96 / 2º and - Sala de Licitação - Centro, Centro Admin. "Hélio Carlos Manhães", nesta cidade, a sessão pública para sorteio dos profissionais que irão compor a Subcomissão Técnica que procederá à análise e julgamento das propostas técnicas a serem apresentadas no âmbito da Tomada de Preço do tipo Técnica e Preço, que tem por objeto: Contratação de Agência de Publicidade e Propaganda, Empresa Especializada Na Prestação de Serviços Técnicos de Divulgação de Atos, Programas, Projetos, Ações, Obras, Serviços e Campanha dos Órgãos e Instituições da Administração Pública Municipal da Prefeitura Municipal de Cachoeiro de Itapemirim/ES.

Italian de la lacina de lacina de la ina de la ina de lacina de la lacina de lacina de lacina de la lacina de la lacina de la

2) Glaudia Aparecida Ferrari Sabadini (membro interno)
2) Glauber Cordeiro de Lima (membro interno)
3) Ronaldo Oakes de Oliveira (membro interno)
4) Matheus Rocaha (membro interno)
5) Robson Luiz Garcia Sabadini (membro interno)

5) Robson Luiz Garcia Sabadini (membro interno)
6) Felipe Ribeiro Costa (membro interno)
7) Roger Cordeiro de Seta (membro externo)
8) Alessandro de Mello Gomes (membro externo)
9) Fábio Enrico Cabral Ruschi (membro externo)
Nos termos do § 5º do artigo 10 da Lei Federal nº 12.232/2010,
até 48 (quarenta e oito) horas antes da sessão pública destinada ao sortaço qualquer interessado poderá impugnar pessoa integrante da relação acima, mediante fundamentos jurídicos plausíveis. As impugnações deverão ser protocoladas na Secretaria de Administração - Comissão Permanente de Licitação da PMCI.

> Cachoeira do Itapemirim-ES, 28 de agosto de 2018. FÁBIO GOMES DE AGUIAR Presidente da CPL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CARIACICA

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 56/2018

Com cota exclusivo para ME e EPP Registro de Preços para provável aquisição de equipamentos

Registro de Preços para provável aquisição de equipamentos permanentes.

O Município de Cariacica, torna público, que HOMOLOGOU o PE Nº 056/2018, que teve o seguinte resultado:
Lotes 01, 02, 04, 08, 09, 10 e 11: ATUANTE COMERCIO MAG STORE EIRELI, no valor total de R\$ 201.712.39 (duzentos e um mil, setecentos e doze reais e trinta e nove centavos).

Lote 03: DESERTO
Lote 05: MENDELI REPRESENTAÇÃO COMERCIO E SERVIÇOS EIRELI ME, no valor total de R\$ 6.879,96 (seis mil, oitocentos e setenta e nove reais e noventa e seis centavos).

Lote 06: SAESA DO BRASIL S.A., no valor total de R\$ 17.900,00 (dezessete mil e novecentos reais).
Lote 07: MADE INFO SERVIÇOS LTDA, no valor total de R\$ 24.999,96 (vinte e quatro mil, novecentos e noventa e nove reais e noventa e seis centavos).

noventa e seis centavos). Processo nº. 10.827/2018.

Cariacica-ES, 28 de agosto de 2018. VANIA APARECIDA GANHO

# PREFEITURA MUNICIPAL DE GOVERNADOR LINDENBERG

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 52/2018

Protocolo: até as 12:00h do dia 12 de setembro de 2018. Credenciamento, abertura e Julgamento: às 12:30 h do dia 12 de setembro de 2018. O Município de Governador Lindenberg-ES, por intermédio do pregoeiro municipal, que abaixo subscreve, torna público que foi instaurado procedimento licitatório na modalidade Pregão Presencial nº 052/2018, objetivando a aquisição de veículos. O edital poderá ser adquirido na sede da Prefeitura Municipal, situada na Rua Adelino Lubiana, s/n, Centro, Governador Lindenberg - ES, através do endereço eletrônico: www.governadorlindenberg.es.gov.br. Informações pelo telefone (27) 3744-5214 das 08:00h às 17:00h.

> Gov. Lindenberg - ES, 28 de agosto de 2018. EDIGAR CASAGRANDE Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE IBIRAÇU

### AVISO CHAMADA PÚBLICA Nº 3/2018 - SEMADH

O Município de Ibiraçu - ES, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação, torna público que realizará a Chamada Pública, no dia 28/09/2018. Os interessados terão que protocolar os envelopes no protocolo geral até às 07:45 horas do mesmo dia, tendo como objeto Execução de Servicos continuados da Proteção Social Especial de Média Complexidade no atendimento para pessoas com deficiência e suas famílias, no município de Ibiraçu. Demais informações pelo telefone (27) 3257-0563. O Edital e seus anexos estão disponíveis no site da prefeitura: http://www.ibiracu.es.gov.br/ e solicitados através ser sec.acaosocial@ibiracu.es.gov.br.

> ALESSANDRA DAS NEVES C NUNES Presidente da Comissão

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL № 100/2018

A Prefeitura Municipal de Ibiraçu, torna público que realizará às 13 horas do dia 12/09/2018 Licitação na modalidade PP, repetição do PP nº 080/2018 e PP 091/2018 (item fracassado). Objeto: Aquisição de 01 veículo, zero quilômetro, para atender a Secretaria Municipal de Saúde, através da Emenda Parlamentar do Fundo Nacional de Saúde/ Ministério da Saúde, Emenda nº 24910005 por intermédio da Proposta nº 14635.944000/1170-02, com autorização no Processo nº. 2482/2018, a pedido da SEMUS. O edital e seus anexos deverão ser solicitados através do email licitacao.ibiracu@gmail.com ou retirados através do site: www.ibiracu.es.gov.br.

#### LUANA GUASTI Pregoeira

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 87/2018

A Prefeitura Municipal de Ibiraçu, torna público o resultado do PP acima citado, onde declara vencedora do certame a empresa:

Manupa Comércio De Equip. E Ferramentas Ltda, no valor de R\$ 178.800,00.

> LUANA GUASTI Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE IBITIRAMA

# AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N° 27/2018

O Pregoeiro e Equipe de Apoio da Prefeitura de Ibitirama, nomeada pelo decreto 115/2018, comunica aos interessados que o edital de Pregão Eletrônico 027/18, objetivando a Aquisição de Equipamentos e Material Permanente para Unidade Básica de Saúde como: Equipamento Odontológico, Eletro doméstico, Equipamento de Escritório, Áudio e Vídeo, Eletroeletrônico, Equipamento Médico Hospitalar e Equipamento e Periférico de Informática, foi Retificado e a disputa prevista para o dia 04/09/2018, foi prorrogada para o dia 11/09/2018 às 13h:00min.

> Ibitirama - ES, 28 de setembro de 2018. JOSIMAR XAVIER DA COSTA

# PREFEITURA MUNICIPAL DE JERÔNIMO MONTEIRO

#### AVISO DE ADESÃO À REGISTRO DE PRECOS

Ref. Processo PMJM Nº 3863/2018.

O Município de Jerônimo Monteiro-ES, torna público adesão à ATA de registro de preços, originada do pregão eletrônico nº 010/2017 (SRP), realizado pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, referente a aquisição de Mobiliários Escolares constituídos de conjunto aluno, mesa acessível e conjunto professor, conforme descrito nos itens 65, 67, 69, 71 e 72 da referida ata, para atendimento a Secretaria Municipal de Educação. Empresa: MAQMÓVEIS INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA Valor Total: R\$ 64.600,00 (Sessenta e Quatro Mil e Seiscentos Reais). Jerônimo Monteiro-ES, 27 de agosto de 2018.

LUCAS NEVES DOS SANTOS LACERDA

Chefe do Setor de Compras da PMIM
Ratifico o ato de Adesão à ATA de registro de preços do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, advinda do Pregão Eletrônico nº 010/2017.

Jerônimo Monteiro-ES, 27 de agosto de 2018. SÉRGIO FARIAS FONSECA

#### EXTRATO DE CONTRATO

NÚMERO DO CONTRATO: 000241/2018.

TIPO DO CONTRATO: Fornecimento de Materiais. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Jerônimo Monteiro-ES.

CNPJ:27.165.653/0001-87.
CONTRATADA(O): M. S. Comercio Eireli - ME.
CNPJ OU CPF: 17.537.529/0001-41.

ENDEREÇO: Avenida Eudes Scherrer de Souza, 2100 - Parque

Residencial Laranjeiras - Serra - ES - CEP: 29165680.

OBJETO: O Presente contrato tem por objeto a AQUISIÇÃO DE CADEIRAS GIRATÓRIAS, ATRAVES DE ADESÃO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 034-2017, GERENCIADA PELA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO SANTO, POR VIRTUDE DE ALGUNS ITENS TEREM SIDO FRACASSADOS NO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76-2017, conforme especificações contidas no Processo Administrativo nº 1203/2018.

VALOR TOTAL: R\$ 15.192,00 (quinze mil cento e noventa e dois

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:Para cobertura da referida despesa será utilizado recursos do orçamento municipal vigente em dotação oriunda da ficha:

Orgão: Secretaria Municipal de Assistência Ficha:0000200/33010000

Órgão: Secretaria Municipal de Educação: Ficha:0000367/19030000 Órgão: Secretaria Municipal de Fazenda: Ficha:0000034/19030000 Órgão: Secretaria Municipal de Planeiamento Ficha:0000052/19030000

Orgão: Secretaria Municipal de Compras e Licitações: Ficha:0000092/19030000

DATA DA ASSINATURA: 27 de agosto de 2018.

Jerônimo Monteiro: 27 de agosto de 2018.

EXTRATO DE CONTRATO: 000242/2018.
TIPO DO CONTRATO: Fornecimento de Materiais.

CONTRATANTE: Fundo Municipal de Saúde de Jerônimo Monteiro-

CNPJ: 15.626.810/0001-25. CONTRATADA(O): M. S. Comercio Eireli - ME. CNPJ OU CPF: 17.537.529/0001-41.

CNPJ OU CPF: 17.537.529/0001-41.
ENDEREÇO: Avenida Eudes Scherrer de Souza, 2100 - Parque Residencial Laranjeiras - Serra - ES - CEP: 29165680.
OBJETO: O Presente contrato tem por objeto a AQUISIÇÃO DE CADEIRAS GIRATÓRIAS, ATRAVÉS DE ADESÃO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS 034-2017, GERENCIADA PELA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPIRITO SANTO, POR VIRTUDE DE ALGUNS ITENS TEREM SIDO FRACASSADOS NO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76-2017, conforme especificações contidas no Processo Administrativo nº 1203/2018.
VALOR TOTAL: R\$ 21.405,00 (vinte e um mil quatrocentos e cinco reais)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:Para cobertura da referida despesa será utilizado recursos do orçamento municipal vigente em dotação oriunda da ficha:

Órgão: Fundo Municipal de Saúde - Ficha:0000112/32030000

VIGÊNCIA: 28 de agosto de 2018 a 28 de agosto de 2019. DATA DA ASSINATURA: 27 de agosto de 2018.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO NEIVA

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Contratante: Município de João Neiva Contratada: Cvn - Construtora Via Norte Ltda EPP

CLÁUSULA PRIMEIRA - DO OBJETO

1.1. Replanilhamento de decréscimo de serviços no percentual de 15,64% do valor contratual, conforme fls. 12 dos autos supramencionados.

. Replanilhamento de acréscimo de serviços no percentual de 39,83% do valor contratual, conforme fls. 12 dos autos

1.3. Em razão do replanilhamento serão acrescidos e decrescidos no contrato originário os serviços constantes da planilha anexa ao referido processo.

Cláusula Segunda - do Valor

2.1. Fica acrescido o valor de R\$ 138.882,69 (cento e trinta e oito mil, oitocentos e oitenta e dois reais e sessenta e nove centavos) e decrescido o valor de R\$ 54.543,72 (cinquenta e quatro mil, quinhentos e quarenta e três reais e setenta e dois centavos), passando o valor total do contrato originário de R\$ 348.705,05 (trezentos e quarenta e oito mil, setecentos e cinco reais e cinco centavos) para R\$ 433.044,02 (quatrocentos e trinta e três mil, quarenta e quatro reais e dois centavos), com base no Replanilhamento de fls. 02/40 e conforme parecer jurídico de fls. 58/61.
CLÁUSULA TERCEIRA - DAS DESPESAS

3.1. As despesas inerentes a este aditivo correrão à conta do Orçamento vigente a saber:

Órgão: 029 - Unidade: 105 - Programa de Trabalho: 27 812 0040

Elemento de Despesa: 44905100000 - Fonte: 39990000 - Ficha:

CLÁUSULA QUARTA - DAS DEMAIS DISPOSIÇÕES CONTRATUAIS

4.1. Permanecem inalteradas as demais disposições contratuais.

# RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL N°29/2018

O MUNICÍPIO DE JOÃO NEIVA, através do FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIS SOCIAL, torna público o resultado do PREGÃO PRESENCIAL Nº 029/2018, cujo objeto é a contratação de empresa especializada nos Serviços de apoio técnico para a gestão do Programa Bolsa Família e Cadastro Único, auxilio na identificação de necessidades sociais através de pesquisas de campo, auxílio na elaboração de projetos de captação de recursos, auxílio na implantação, acompanhamento, criação e prestação de contas de políticas públicas, gestão PBF e Cadastro Único, com entrega de ferramenta de controel garantindo assim a perfeita execução dos serviços e visando a promoção da utilização das bases de dados para planejamento de políticas públicas e gerenciamento de benefícios junto a população, referente ao Processo Administrativo nº 1.836/2018, em conformidade com as especificações técnicas contidas

no Termo de Referência.

Para o lote 01 foi declarada vencedora a empresa CAPTAR
CONSULTORIA PÚBLICA LTDA ME, no valor total de R\$ 134.400,00 (cento e trinta e quatro mil e quatrocentos reais).

> João Neiva, 28 de agosto de 2018. MARIA CÉLIA PEIXOTO DA SILVA Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE MANTENÓPOLIS

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 36/2018 - SRP

A Prefeitura Municipal de Mantenópolis/ES, através de seu pregoeiro e Equipe de Apoio torna público que fará realizar a abertura da licitação cujo objeto é a Aquisição de refeições e bebidas (não alcóolicas), pelo sistema de registro de preço, para atender as necessidades das diversas Secretarias do Município de Mantenópolis/ES. obedecendo as quantidades discriminados no anexo Mantenopolis/ES. obedecendo as quantidades discriminados no anexo I, parte integrante deste Edital, que será realizada no dia 12 de setembro de 2018. Protocolo: até às 08 horas e 30 minutos. Abertura: 08 horas e 40 minutos, que será realizada nas dependências da Prefeitura Municipal de Mantenópolis. A íntegra do Edital se encontra disponível para download no sítio eletrônico, www.mantenopolis.es.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (27) 3758 2916

> Mantenópolis-ES, 28 de agosto de 2018. ERMINIO MARTINS DE JESUS Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTANHA

# AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

A Prefeitura Municipal de Montanha comunica, para os interessados que no dia 03 setembro de 2018 as 11h00min, a abertura do envelope de proposta referente à tomada de Preços nº 002/2018. Contratação de empresa para a execução das obras de Construção de Praça Histórica no Distrito de Vinhático/SESPORT 065/2017.

> Montanha, 27 de agosto de 2018. JANE BISPO ENGELHARDT Presidente da CPL

#### AVISO CHAMADA PÚBLICA Nº 2/2018

A Prefeitura Municipal de Montanha convoca todos os agricultores vencedores da chamada pública nº 002/2018, cujo obieto é Aguisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar PNAE, para assinatura dos respectivos contratos, no prazo

de 03(três) dias úteis, sob pena de decair o direito da contratação, conforme legislação vigente.

Montanha, 28 de agosto de 2018. IRACY CARVALHO MACHADO BALTAR FERNANDES Prefeita

# PREFEITURA MUNICIPAL DE PIÚMA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2018

A Prefeitura Municipal de Piúma-ES, através de seu Pregoeiro Oficial, torna público que estará realizando licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, cujo objeto é aquisição de material hospitalar (cilindros de gases medicinais, fluxômetro, ventilador de transporte e câmara para conservação de hemoderivados)

hemoderivados).

CREDENCIAMENTO: das 09h às 09h15min do dia 11 de setembro de 2018, ABERTURA DA SESSÃO: Às 09h15min do mesmo dia, na Sala de Reuniões da Prefeitura, situada Avenida Aníbal de Souza Gonçalves, nº 18 - Acaiaca - 4º andar, Ed. Millar - Piúma/ES. Maiores informações poderão ser obtidas no endereço acima, no horário de 08h às 18 horas, bem como aquisição e retirada de Edital documbros es intrareacades extracem municidades podiçãos. do Edital, devendo os interessados estarem munidos de pendrive, solicitado através do e-mail pregao@piuma.es.gov.br e/ou no site da

http://www.controladoria.piuma.es.gov.br/portal/transparencia/licitacao

Piúma-ES, 27 de agosto de 2018. LEÔNIDAS VIEIRA BARRETO FIGUEIREDO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N°31/2018

A Prefeitura Municipal de Piúma-ES, através de seu Pregoeiro Oficial, torna público que estará realizando licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, cujo objeto é aquisição de equipamentos médico-hospitalares.

e aquisição de equipamentos medico-nospitalares.

CREDENCIAMENTO: das 13h às 13h15min do dia 11 de setembro de 2018, ABERTURA DA SESSÃO: Às 13h15min do mesmo dia, na Sala de Reuniões da Prefeitura, situada Avenida Aníbal de Souza Gonçalves, nº 18 - Acaiaca - 4º andar, Ed. Millar - Piúma/ES. Maiores informações poderão ser obtidas no endereço acima, no horário de 08h às 18 horas, bem como aquisição e retirada de Edital devendo os interrescados estrarem munico de penditivo. do Edital, devendo os interessados estarem munidos de pendrive, solicitado através do e-mail pregao@piuma.es.gov.br e/ou no site da

http://www.controladoria.piuma.es.gov.br/portal/transparencia/licitacao

Piúma-ES, 27 de agosto de 2018. LEÔNIDAS VIEIRA BARRETO FIGUEIREDO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2018

A Prefeitura Municipal de Piúma-ES, através de seu Pregoeiro Oficial, torna público que estará realizando licitação na

Pregoeiro Oficial, torna publico que estara realizando licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, cujo objeto é aquisição de máquinas e equipamentos agrícolas.

CREDENCIAMENTO: das 09h às 09h15min do dia 14 de setembro de 2018, ABERTURA DA SESSÃO: Às 09h15min do mesmo dia, na Sala de Reuniões da Prefeitura, situada Avenida Aníbal de Souza Gonçalves, nº 18 - Acaiaca - 4º andar, Ed. Millar - Piúma/ES. Maiores informações poderão ser obtidas no endereço acima, no horário de 08h às 18 horas, bem como aquisição e retirada do Edital devendo os interessados estarem munidos de pendrive do Edital, devendo os interessados estarem munidos de pendrive, solicitado através do e-mail pregao@piuma.es.gov.br e/ou no site da

http://www.controladoria.piuma.es.gov.br/portal/transparencia/licitacao

Piúma-ES, 27 de agosto de 2018. LEÔNIDAS VIEIRA BARRETO FIGUEIREDO

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2018

A Prefeitura Municipal de Piúma-ES, através de seu Pregoeiro Oficial, torna público que estará realizando licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, , cujo objeto é aquisição de equipamentos de informática.

CREDENCIAMENTO: das 09h às 09h15min do dia 13 de setembro de 2018, ABERTURA DA SESSÃO: Às 09h15min do mesmo dia, na Sala de Reuniões da Prefeitura, situada Avenida Aníbal de Souza Gonçalves, nº 18 - Acaiaca - 4º andar, Ed. Millar - Piúma/ES. Maiores informações poderão ser obtidas no endereço acima, no horário de 08h às 18 horas, bem como aquisição e retirada do Edital, devendo os interessados estarem munidos de pendrive, solicitado através do e-mail pregao@piuma.es.gov.br e/ou Prefeitura da site http://www.controladoria.piuma.es.gov.br/portal/transparencia/licitacao

> Piúma-ES, 27 de agosto de 2018 LEÔNIDAS VIEIRA BARRETO FIGUEIREDO



#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2018

A Prefeitura Municipal de Piúma-ES, através de seu Pregoeiro Oficial, torna público que estará realizando licitação na modalidade

Oficial, torna público que estará realizando licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, , cujo objeto é aquisição de material permanente hospitalar.

CREDENCIAMENTO: das 13h às 13h15min do dia 13 de setembro de 2018, ABERTURA DA SESSÃO: Às 13h15min do mesmo dia, na Sala de Reuniões da Prefeitura, situada Avenida Aníbal de Souza Gonçalves, nº 18 - Acaiaca - 4º andar, Ed. Millar - Piúma/ES. Maiores informações poderão ser obtidas no endereço acima, no horário de 08h às 18 horas, bem como aquisição e retirada do Edital, devendo os interessados estarem munidos de pendiros solicitado atrayés do e-mail interessados estarem munidos de pendrive, solicitado através do e-mail pregao@piuma.es.gov.br e/ou no site da Prefeitura pregao@piuma.es.gov.br http://www.controladoria.piuma.es.gov.br/portal/transparencia/licitacao

Piúma-ES, 27 de agosto de 2018. LEÔNIDAS VIEIRA BARRETO FIGUEIREDO

### PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO BANANAL

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 66/2018 Repetição

Nova Data de Abertura. O Município de Rio Bananal através de sua Pregoeira torna público que o PREGÃO PRESENCIAL Nº 066/2018 passou por reformulação dos termos editalícios, motivado por impugnação. Objeto: Contratação de empresa especializada em Serviços de Engenharia de Segurança do Trabalho e Medicina do Trabalho. Data da Abertura: 11/09/2018. Hora: às 13:30h. Demais informações poderão ser obtidas pelo e-mail editais@riobananal.es.gov.br. Edital alterado disponível no site www.riobananal.es.gov.br.

> LORRAYNE SILVA LIRIO VALLE Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARIA DE JETIBÁ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Extrato do 2º termo aditivo ao contrato nº 117/2017. Processo: 16544/2016 Pregao Presencial 098/2017. Contratante: Municipio de Santa Maria de Jetiba - Estado do Espirito Santo. Contratada: Engepar Comercio e Inst. de Equipamentos Ltda. EPP. Objeto: Prorrogação do prazo do contrato pelo periodo de 31/08/2018 a 30/11/2018 cujo objeto e a aquisicao de 01 Camara Fria para atender a Cooperativa Garrafao Frut na estocagem de matéria prima e polpa de fruta, conforme descricoes contidas no anexo 03 e demais condicoes do Edital de Pregao Presencial 098/2017 e seus anexos. A aquisicao foi realizada em parceria com a Uniao, por meio do Contrato de Repasse 805652/2014/Ministerio da Agricultura, Pecuaria e Abastecimento/ CAIXA - PROCESSO N 2596.1019356-17/2014.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA TERESA FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 12/2018

O Fundo Municipal de Saúde de Santa Teresa - ES, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público o resultado da

Tomada de Preço nº 012/2018:
Empresas Vencedora: Ciriomar Antônio Batista Construtora Eireli - R\$ 466.097,48.

Santa Teresa, 28 de agosto de 2018 KENEDY CORTELETTI Presidente da Comissão Permanente de Licitação

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MATEUS

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Extrato de Aditivo 008 do Contrato 076/2015 Contratada: Noroeste Construção Civil LTDA - ME. OBJETO: Aditivo de prazo em mais 180 (cento e oitenta) dias. Data da Ass.: 11/08/2018 - Processo: 013.234/2018. São Mateus, 28/08/2018.

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2018

Registro de Preços Para Eventual Contratação de Empresa Especializada Na Prestação de Serviços de Locação de Veículos Automotores (Sem Motorista).

Tipo de Licitação: Menor Preço.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 11/09/2018, às 13h30, no seguinte endereço: Rua Alberto Sartório, nº 400 - Bairro Carapina.

CONSULTA E/OU AQUISIÇÃO DOS EDITAIS: exclusivamente pelo sítio www.saomateus.es.gov.br

São Mateus - ES, 28 de agosto de 2018. RENATA ZANETE

### PREFEITURA MUNICIPAL DA SERRA

# AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 8/2018

O Município da Serra/ES, através da Comissão Permanente de Licitações de Obras e Serviços - CPL/SEOB, em atendimento a Secretaria de Obras, torna público que realizará licitação na modalidade Concorrência Pública Nº 008/2018, do tipo menor preço global objetivando a contratação de empresa para execução de obras de Drenagem, Pavimentação e Sinalização da Rua Regina Paiva Barbosa e da Rua Santa Bárbara, no bairro Taquara I, - 2ª Fase, neste Município.

Os envelopes deverão ser entregues no dia 02 de outubro de

2018 as 13:00 horas, na sede da CPL/SEOB, a Rua Maestro Antônio Cícero, nº. 111, Anexo SEOB - Térreo, Centro, Serra-ES.

O Edital e anexos poderão ser obtidos mediante apresentação

de Pendrive e/ou CD-R.

Informações (0xx27) 3291.2146

Serra-ES, 27 de agosto de 2018. JEFFERSON ZANDONADI Presidente da CPL/SEOB

# PREFEITURA MUNICIPAL DE SOORETAMA

# RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2018

Envelope "A"

O MUNICIPIO DE SOORETAMA - ES por intermédio de sua Comissão Permanente de Licitação - CPL, torna público aos interessados o RESULTADO da analise e do julgamento das habilitações (ENVELOPE "A") das licitantes participantes da CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº. 001/2018, objetivando a contratação de empresa especializada em prestação de serviços de construção civil, para readequação da escola de Ensino Fundamental "LAGOA JUPARANĂ", conforme Projeto de Arquitetura, Projetos "LAGOA JUPARANĂ", conforme Projeto de Arquitetura, Projetos Complementares, Planilha Orçamentária e Cronograma, incluindo mão de obra qualificada, materiais, insumos, equipamentos e ferramentas necessárias à execução dos serviços. Após as analises constantes na ATA nº. 003 (disponível na integra no site oficial da Prefeitura) ficam HABILITADAS as empresas: (1) BETA ENGENHARIA E PROJETOS LTDA EPP, (2) CUCO-COMERCIAL, PARTICIPAÇOES, CONSTRUÇÕES E PROJETOS LTDA, e a (3) CONSTRUTORA SCHMIDT EIRELI.

Ficam INABILITADAS as empresas: (1) VIDE CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI, a (2) CONSTRUTORA AJB EIRELI ME, a (3) CONSTRUTORA VELOZO LTDA, e a (4) SANTAMARIA CONSTRUÇÕES, INCORPORAÇÕES E EMPREEDIMENTOS. Abre-se o prazo previsto na lei 8.666 para possíveis interposições de recurso, estando desde já, todos os

possíveis interposições de recurso, estando desde já, todos os licitantes comunicados. Informações através do site: www.sooretama.es.gov.br ou telefone: (27) 3273-1282 em dias úteis, 13hs00 ás 17hs00, ou ainda, pelo cpl@sooretama.es.gov.br

> Sooretama-ES, 28 de agosto de 2018 RONISON MARANGONI ALVES Presidente da Comissão

# AVISO CONCORRÊNCIA Nº 2/2018

O MUNICIPIO DE SOORETAMA - ES, por intermédio de seu Prefeito, torna público aos interessados que, por ocasião do RECURSO apresentado à autoridade superior desta Repartição Pública por parte da empresa BIO SANEAR TECNOLOGIA LTDA, através do processo administrativo nº. 05266, de 16/08/2018, ficam os demais licitantes intimados para que, caso queiram, possam impugnálo no prazo de 05 (cinco) dias úteis, conforme art. 109, §3º da Lei 8.666 e suas alterações subsequentes, a contar do dia subsequente a esta publicação. A licitação em comento é a CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº. 002/2018, objetivando a contratação de empresa especializada em prestação de serviços de Apoio Técnico Operacional, necessários aos serviços de Limpeza Urbana no município de Sooretama-ES, conforme Termo de Referencia, Planilhas e Anexos que compõem o EDITAL.

> Sooretama-ES, 28 de agosto de 2018 ALESSANDRO B. TOREZANI Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VENDA NOVA DO IMIGRANTE

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 71/2018

A Prefeitura Municipal de Venda Nova do Imigrante - ES, através da Pregoeira, em cumprimento à Lei 8.666/93, 10.520/02, LC  $n^{\rm o}$  123/06, Dec. Federal 7.892/13 e Dec. Municipal 1.567/09, torna público aos interessados que realizará licitação na modalidade Pregão

Presencial tipo menor preço por lote.

Objeto: Aquisição de Frutas, Verduras e Legumes Para Atender Diversas Secretarias. Participação Exclusiva Para Empreendedor Individual, Microempresas e Empresas de Pequeno Porte e Equiparadas. Abertura: 13/09/2018, às 12:30 horas.

Informações: Prefeitura Municipal de Venda Nova do Imigrante - Av. Evandi Américo Comarela, 385 - VNI - ES. Tel (28) 3546-1188 R: 251, de segunda à sexta-feira, no horário de 12:00 às 18:00 horas, ou pelo site www.vendanova.es.gov.br.

#### ALEXANDRA DE OLIVEIRA VINCO Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE VIANA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 75/2018

O Município de Viana, ES, através de sua Pregoeira, O Município de Viana, ES, através de sua Pregoeira, TORNA PÚBLICO a quem possa interessar, que realizará a licitação na modalidade Pregão Eletrônico nº 075/2018, objetivando a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NO SERVIÇO DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA EM EQUIPAMENTOS MÉDICOS/HOSPITALARES, FISIOTERAPÊUTICOS, LABORATORIAIS E ODONTOLÓGICOS COM FORNECIMENTO DE PEÇAS DE REPOSIÇÃO.

Limite de acolhimento e Abertura das propostas: 13/09/2018

as 8h.

Inicio da disputa: 13/09/2018 às 10h.

Informações: Edital disponível, nos sites www.licitacoese.com.br e www.viana.es.gov.br. Tel.: (27) 2124-6731 de 09h às 18h, ou pelo e-mail: licitacao@viana.es.gov.br.

Viana-ES, 28 de agosto de 2018. GEORGEA PASSOS

# PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Processo: 1589669/2018 - Pregão Eletrônico: nº. 095/2018. Validade do Registro: 12 (doze) meses. Objeto: Registrar o Preço de Materiais Médico-hospitalares. ARP-nº. 222/2018-DE PAULI Comércio, Representação, Importação e Exportação Ltda. Lote 04-Fita, Tipo: Adesiva, Material: Composta de papel crepado branco e adesivo de borracha natural e resinas sistéticas, Aplicação: Hospitalar, Medidas [mm x m]: 19 x 50, Embalagem: Individual, Detalhes: Ser resistente, impermeável e apresentar alta adesividade-Marca/Fabricante: Eurocel/Sicad-Qtd.: 6.000-Vr. Unit.: R\$ 2,2500 Processo: 1589669/2018-Pregão Eletrônico: n. 095/2018. Validade do

Registro: 12 (doze) meses. Objeto: Registrar o Preço de Materiais Médico-hospitalares. ARP-nº 223/2018-OPEN Farma Comércio de Produtos Hospitalares Ltda. Lote 03-Fita, Tipo: Cirúrgica Microporosa, Material: Confeccionada em fibra de viscose microporosa e em adesivo sintético, Medidas [mm x m]: 50 x 10, Embalagem: Individual, Detalhes: Ser hipoalergênica, apresentar alta adesividade por no mínimo 24 horas e na presença de pilosidades e não desfiar no momento do corte-Marca/Fabricante: Adpele/Missner -Qtd.: 2.500-Vr. Unit.: R\$ 2,9800.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Resumo do Termo de Aditamento em atendimento ao Artigo 61, Parágrafo Único da Lei Federal nº 8666/93. Aditivo nº 02-Processo nº 3960906/2018. Contrato original nº 65/2017-Processo nº 3376268/2016. Objeto do contrato original: Execução de Obras e Serviços de urbanização e infraestrutura da poligonal 10,no Bairro Conquista, nesta Capital, sob o regime de empreitada por preço unitário. Contratada: WF Engenharia LTDA. Objeto do aditivo: unitario. Contratada: WF Engennaria LTDA. Objeto do aditivo. Refere-se à prorrogação de seu prazo contratual, em mais 480 (quatrocentos e oitenta) dias. Pareceres Jurídico (PGM) à fl. 47/48e Técnico (CGM) à fl. 50. Justificativa: É necessária, pelo fato excepcional e imprescindível de adequações no cronograma fisicafinanceiro, provenientes de diversas situações ocorridas durante a execução das obras, o que em conjunto provocou o atraso no cronograma físico e, portanto, a necessidade de ajuste de prazo.

# EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Resumo de Termo Aditivo em atendimento ao artigo 61, parágrafo único da Lei Federal n.º 8.666/93. Aditivo n.º: 4. Contrato original n.º: 312/2015-Processo n.º: 3623480/2015. Objeto do Contrato Original: prestação de serviço de suporte técnico com vistas à Solução Integrada de Assinatura Eletrônica (Solução SIAE) à Sistema Centralizador de Identidades, conforme padrão da ICP-Brasil, instalada em equipamento especial, tendo por escopo assegurar validade e integridade dos documentos eletrônicos nas Brasil, instalada en equipamento especial, tendo por escopo assegurar validade e integridade dos documentos eletrônicos nas aplicações em Saúde e atendendo a todas as normas jurídicas e técnicas pertinentes à matéria e à regulamentação do Conselho Federal de Medicina (CFM) e Conselho Federal de Enfermagem (COFEN). Contratada: BRY Tecnologia S.A. Objeto: prorrogar o prazo de vigência estabelecido do Contrato Originário por mais 12 (doze) meses; Valor total: R\$ 226.800,00 (duzentos e vinte e seis (doze) meses; Valor total: R\$ 226.800,00 (duzentos e vinte e seis mil e oitocentos reais); Dotações: 15.01.10.301.0006.2.0309 e 15.01.10.302.0006.2.0309; elemento de despesa: 3.3.90.39.08 e fontes de recurso: 1.000.0003, 1.203.0036 e 1.203.0322; N° das Notas de Empenho: 1681-000; Prazo de vigência: 06/10/2018 a 05/10/2019; Data de assinatura do Termo: 25/07/2018; Justificativa: A renovação do referido serviço faz-se necessária, haja vista que o avanço no processo de informatização da SEMUS, e a implantação da certificação digital no Sistema de Gestão da Saúde, de forma a atender todas as normas jurídicas e técnicas pertinentes à matéria e à regulamentação do Conselho Federal de Medicina (CFM) e Conselho Federal de Enfermagem (COFEN)





para algumas funções nele desempenhadas e em virtude da complexidade e a necessidade de suporte para esse tipo de serviço aderente aos padrões estabelecidos pelo ITI; Pareceres Jurídico (PGM) e Técnico (CGM) constam às fls. 498/499 e 501, respectivamente:

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Resumo de Termo Aditivo em atendimento ao artigo 61, parágrafo único da Lei Federal nº 8.666/93. Aditivo nº: 6. Contrato original nº: 387/2014-Processo nº.: 6883483/2011. Objeto do Contrato Original: prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva dos equipamentos médico-hospitalares e laboratoriais. Contratada: GBR Serviços de Manutenção Hospitalar e Odontológica Ltda-EPP. Objeto do Aditivo: repactuar o salário da categoria abrangida na Convenção Coletiva de Trabalho (SENGER-ES) 2017/2018; conceder reajuste de 2,4558% (dois vírgula quatro cinco cinco oito por cento); reajustar, a partir de 14/01/2018, o valor do beneficio "Vale Transporte"; aumentar em R\$ 4.554,64 (quatro mil, quinhentos e cinquenta e quatro reais e sessenta e quatro centavos) mensais o valor estimado para peças; e prorrogar o prazo de vigência estabelecido no subitem 1.1, do Quinto Termo Aditivo ao Contrato mencionado por mais até 12 (doze) meses. Vigência: 16/09/2018 a 15/09/2019. Data de assinatura do Termo: 01/08/2018. Justificativa: O presente aditivo refere-se à solicitação de repactuação e reajuste do Contrato, por parte da empresa contratada, tendo em vista alterações de cunho trabalhista, além de proceder ao reajuste do "vale transporte." Já em relação ao aumento (valor de peças) e a renovação do contrato faz-se necessária, haja vista que a manutenção dos equipamentos deve ser constante e com qualidade, seguindo orientações técnicas específicas, com vistas à utilização adequada dos equipamentos e aparelhos médicoshospitalares e laboratoriais no atendimento à saúde dos usuários de Rede de Assistência da SEMUS, evitando a interrupção dos serviços prestados. Pareceres Jurídico (PGM) e Técnico (CGM) constam às fls. 3230 a 3234 e fls. 3235, respectivamente.

# AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2018

O Município de Vitória-ES torna público aos interessados que fará realizar no dia 17/09/2018, às 14h, na sala de reuniões da Comissão Permanente de Licitação da Secretaria Municipal de Obras e Habitação, situada na Avenida Vitória, nº. 2552, Bairro Bento Ferreira, nesta Capital, a Tomada de Preços nº. 009/2018, do tipo menor preço, que trata da Contratação de Empresa para a Execução dos Serviços de Manutenção e Reforma dos Campos de Futebol com Grama Sintética da Curva da Jurema, Jabour, Itararé, Resistência, Maria Ortiz, Santa Tereza, Ilha de Santa Maria, Praia do Suá, Santos Dumont, Jardim Camburi, Andorinhas e Tancredão, Nesta Capital, Sob o Regime de Empreitada por Preço Unitário, conforme autorização contida no processo nº. 1776850/2018 e Pareceres PGM nº 1037/2018 e CGM Nº 0637/2018/CGM/GACC. O Edital e documentação anexa poderão adquiridos ser www.vitoria.es.gov.br/licitacoes.

> Vitória, 22 de agosto de 2018 FRANCISCO BORGES DE OLIVEIRA NETO Presidente da SEMOHAB/CPL

# ESTADO DE GOIÁS

# PREFEITURA MUNICIPAL SÍTIO D'ABADIA

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 11/2018

PROCESSO N. 000296/2018

O Município de Sítio d' Abadia - GO, através de sua comissão O Municipio de Sitio d'Adadia - Cl.O., atraves de sua comissado especial de pregão, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar em na sala da CPL, sito a Praça da Matriz, Centro, às 09:00 (nove) horas do dia 06 de setembro de 2.018, Procedimento na modalidade Pregão Presencial para AQUISIÇÃO DIRETA DE UM VEÍCULO AMBULÂNCIA TIPO A - SIMPLES REMOÇÃO TIPO ELICONISTA Maioras informações na seda da Município das 8:00 às FURGONETA. Maiores informações na sede do Município das 8:00 às 17:00 horas, bem como cópia do respectivo edital, encontram-se à disposição dos interessados, na Sala da Comissão de Licitação, em horário comercial ou f. (62) 3483-1154 ou (38) 99736-0625. http://www.sitiodabadia.go.gov.br/site/publicacoes/ sessão de licitações.

# PREGÃO Nº 12/2018

PROCESSO Nº 297/2018

O Município de Sítio d' Abadia - GO, através de sua comissão especial de pregão, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar em na sala da CPL, sito a Praça da Matriz, Centro, às 10:30 (DEZ E TRINTA) horas do dia 06 de setembro de 2.018, Procedimento na modalidade Pregão Presencial para AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS/MATERIAIS DE USO PERMANENTE PARA O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE. Maiores informações na sede do Município das 8:00 às 17:00 horas, bem como cópia do respectivo edital, encontram-se à disposição dos interessados, na Sala da Comissão de Licitação, em horário comercial ou f. (62) 3483-1154 ou (38) 99736-0625. http://www.sitiodabadia.go.gov.br/site/publicacoes/ sessão de licitações.

> Sítio d' Abadia - GO, 10 de Agosto de 2018. MICHAEL DIAS DIAS Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA LIMPA

#### EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 3/2018

AVISO DE EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO

O Município de Água Limpa, Goiás, através da Secretaria Municipal de Assistência Social, torna público para ciência dos interessados que estarão abertas, no período de 03 a 28 de setembro de 2018, no horário das 08:00h às 16:00h, as inscrições para o processo de credenciamento de profissionais da área de Assistência Social para atendimento à população deste Município, para prestar serviço durante o exercício de 2018, nos moldes da Lei 8,666/93, art. 25, caput, por meio do EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 003/2018, que está disponível na sede da Secretaria Municipal de Assistência Social, para a seguinte área: Psicologia. As informações sobre a inscrição, documentos e demais requisitos exigidos para a participação do processo de credenciamento estão disponibilizadas na sede da Secretaria Municipal de Assistência Social

Água limpa/GO, de 28 de agosto de 2018. DIVINA LÚCIA DA SILVA Gestora do Fundo Municipal de Assistência Social

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ALVORADA DO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2018

O Município de Alvorada do Norte, faz saber aos interessados que fará realizar no dia 12 de setembro de 2018 as 09h00min., Licitação na Modalidade Pregão Presencial, do tipo Menor Preço por Item, presencial, com entrega parcelada, visando REPETIR os itens FRACASSADOS no Pregão Presencial nº 005/2018 para Aquisição de Gêneros Alimentícios de la qualidade para atender a Merenda Escolar Municipal, nos meses de setembro à novembro de 2018. Maiores informações poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal. Telefone: 62-3421.1369. Edital Completo no site: www.alvoradadonorte.go.gov.br - no link: Acessar Sistema de Publicação - Licitações

> Alvorada do Norte - GO, 28 de agosto de 2018 GILDESSON LEANDRO DE SOUSA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ANÁPOLIS

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 8/2018

A Prefeitura Municipal de Anápolis-GO, através da Comissão Permanente de Licitação, designada pelo Decreto nº. 42.707, de 23 de agosto de 2018, em conformidade com a Lei Federal n.º 8.666/1993 e disposições do Edital de Licitação, torna público aos interessados na TOMADA DE PREÇOS nº 008/2018 que após a interessados na TOMADA DE PREÇOS nº 008/2018 que após a análise e conferência das planilhas de preços constantes das propostas na TOMADA DE PREÇOS em epígrafe, cujo objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DE muro de arrimo no cmei manuel bandeira, conforme solicitação nº. 000104/2018 constantes do processo administrativo nº. 000021544/2018, a CPL declarou vencedora do presente certame a empresa FAMA CONSTRUTORA E INCORPORADORA EIRELI, CNPJ: 18.085.790/0001-10, com o valor global de R\$ 44 460 43 (quarenta e quatro mil quatrocentos e valor global de R\$ 44.460,43 (quarenta e quatro mil quatrocentos e sessenta reais e quarenta e três centavos). A proposta da empresa R & D ENGENHARIA LTDA, CNPJ: 28.092.117/0001-61, foi classificada em 2º lugar, pelo valor global de R\$ 45.755,49 (quarenta e cinco mil setecentos e cinqüenta e cinco reais e quarenta e nove centavos); a proposta da empresa GEVEX CONSTRUÇÕES EIRELI, CNPJ: 15.464.690/00001-07, foi classificada em 3º lugar, pelo valor global de R\$ 47.246,68 (quarenta e sete mil duzentos e quarenta e caste la cassenta e oito centavos) e a proposta da empresa CASTELO CONSTRUÇÕES E ADMINISTRAÇÃO DE OBRAS LTDA, CNPJ: 00.894.402/00001-87 foi classificada em 4º lugar pelo valor global de R\$ 57.018,79 (cinquenta e sete mil e dezoito reais e setenta e nove centavos). Os interessados, querendo, terão vistas dos autos, podendo, eventualmente, na forma do art. 109 da Lei 8666/93, interpor recursos pertinentes a essa fase, no prazo de 05 (cinco) dias úteis a contar da data de publicação na imprensa oficial. Anápolis-GO, 27 de agosto de 2018.

> ALBERICO ANTÔNIO SILVEIRA DE ASSIS Presidente da Comissão Permanente de Licitações

#### AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 14/2018

O Município de Anápolis - GO, através da Comissão Permanente de Licitação - CPL constituída pelo Decreto nº. 42.707/2018, torna pública a licitação na modalidade de CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº. 014/2018, do tipo MENOR PREÇO, sob o regime de execução INDIRETA, EMPREITADA POR PREÇO GLOBAL, no dia 01º DE OUTUBRO DE 2018, às 09H00MIN, na sala de reuniões da CPL, sito à Avenida Brasil Sul, nº. 200, Centro, nesta, tendo como objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO, DE FORMA CONTÍNUA, DOS SERVIÇOS DE LIMPEZA, CONSERVAÇÃO, HIGIENIZAÇÃO E ASSEIO DIÁRIO, COM FORNECIMENTO DE MÃO DE OBRA, TODOS OS MATERIAIS,

EQUIPAMENTOS E FERRAMENTAS NECESSÁRIOS, SEREM EXECUTADOS NAS INSTALAÇÕES DA SEDE ADMINISTRATIVA DA PREFEITURA MUNICIPAL DE ANÁPOLIS, NAS UNIDADES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, SEDE ADMINISTRATIVA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE E UNIDADES DE ATENDIMENTO DOS RÁPIDOS, conforme solicitações nº 000328/2018 da Secretaria Municipal de Governo e Recursos Humanos e solicitação nº 000753/2018 da Secretaria Municipal de Educação, constante do processo administrativo nº. 000043942/2018. Os interessados em adquirir o edital completo, deverão se dirigir à CPL do Município de Anápolis, situada no endereço constante deste Aviso, o qual será fornecido gratuitamente desde que apresentado mídia para cópia, ou solicitá-lo por meio de correio eletrônico: licitacao@anapolis.go.gov.br ou consultar através do portal www.anapolis.go.gov.br. Maiores Informações (62) 3902-2000. Anápolis-GO, 27 de agosto de 2018.

> ALBERICO ANTÔNIO SILVEIRA DE ASSIS Presidente da Comissão Permanente de Licitação

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 78/2018

O Município de Anápolis torna público, que realizará às 09h00min do dia 12 DE SETEMBRO DE 2018, no site www.comprasnet.go.gov.br, PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 078/2018, do tipo MENOR PREÇO. Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FORNECIMENTO DE SOLUÇÃO INTEGRADA. FERRAMENTAS SERVICOS. E NORMATIZAÇÕES E IMPLEMENTAÇÃO INFORMATIZADA DE PROCESSOS, conforme solicitação nº. 000428/2018, constante do processo administrativo nº. 000040244/2018. O Edital e seus anexos poderão ser examinados e/ou adquiridos no endereço: Av. Brasil Sul, nº. 200 - Centro, das 08h00min às 18h00min ou pelos sites www.anapolis.go.gov.br, www.comprasnet.go.gov.br. Informações (62) 3902-2000. Anápolis-GO, 27 de agosto de 2018.

> UÁRISSON DE OLIVEIRA DE SOUZA Pregoeiro

# AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 75/2018

O Município de Anápolis torna público, que realizará às 08h00min do dia 13 DE SETEMBRO DE 2018, no site www.comprasnet.go.gov.br, PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 075/2018. do tipo MENOR PREÇO. Objeto: REGISTRO DE PREÇO PARA FORNECIMENTO CONTINUADO DE GASES MEDICINAIS, E FORNECIMENTO DE CILINDRO PARA ARMAZENAMENTO E TRANSPORTE DE OXIGÊNIO/AR COMPRIMIDO/ ÓXIDO NITROSO EM REGIME DE COMODATO, DESTINADOS AO ABASTECIMENTO AS UNIDADES DE SAÚDE: UPA, HOSPITAL MUNICIPAL JAMEL CECÍLIO, CAIS, SAMU, E HOSPITAL DO IDOSO, conforme solicitação nº 000560/2018 da Secretaria Municipal de Saúde, processo administrativo nº. 000044732/2018. O Edital e seus anexos poderão ser examinados e/ou adquiridos no endereço: Av. Brasil Sul, nº. 200 - Centro, das 08h00min às 18h00min 011 pelos sites www.anapolis.go.gov.br. www.comprasnet.go.gov.br. Informações (62) 3902-2000. Anápolis-GO, 27 de agosto de 2018.

> WALKYRIA VARGAS DOS SANTOS Pregoeira

# PREFEITURA MUNICIPAL DE APARECIDA DO RIO DOCE

# AVISO DE CHAMAMENTO Nº 2/2018

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE APARECIDA DO RIO DOCE-GO, por intermédio da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, TORNA PÚBLICO para conhecimento dos interessados que o CHAMAMENTO PÚBLICO para CREDENCIAMENTO e posterior contratação para prestação de serviço por pessoas físicas e jurídicas na área da saúde foi prorrogado para cadastramentos dos interessados até o dia 05 de setembro de 2018, em razão de alterações no edital no que pertine a carga horária e remuneração do cargo de farmacêutico. O edital com as devidas alterações pode ser acessado pelo http://www.aparecidadoriodoce.go.gov.br/. INFORMAÇÕES: Telefone/Fax (064) 3637-1107

> Aparecida do Rio Doce-GO, de 28 de agosto de 2018. PATRICIA DE SOUSA FREITAS Presidente da CPL



# PREFEITURA MUNICIPAL DE ARUANÃ

ISSN 1677-7069

### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018

O Município de Aruanã - Estado de Goiás, com sede à Praça Couto Magalhães, nº 22, Centro, Aruanã, Goiás, inscrito no CNPJ sob o nº 01.067.081/0001-00, através de seu Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público para conhecimento dos interessados que, em conformidade com a Lei nº 8.666/93, e demais legislações específicas, e nas condições gerais e especiais constantes do Edital, fará realizar em sua sede no endereço acima, às 09 horas do dia 17 de setembro de 2018, licitação na modalidade Tomada de Preços, do tipo menor preço por empreitada por preço global, objetivando a contratação de empresa especializada para execução de obras de implantação, pavimentação, urbanização e arquitetura do Porto Maurehi, localizada neste município, conforme especificações, projeto, memorial descritivo, orçamento detalhado e cronograma físico financeiro contidos em seus Anexos. Maiores esclarecimentos serão prestados no horário das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas durante os dias úteis, pelo fone 62-33761595 e e-mail licitaaruana@gmail.com.

Aruanã-GO, de 28 de agosto de 2018. VILSON FERNANDES DE SOUZA Presidente da CPL

# PREFEITURA MUNICIPAL DE BONÓPOLIS

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 38/2018

Contrato nº 038/2018. Contratante: Fundo Municipal de Saúde de Bonópolis, CNPJ: 11.280.020/0001-80 . Contratada: Formaq Máquinas Agricolas Ltda. , CNPJ: 01.696.764/0001-26. Objeto: Aquisição de 02 (duas) ambulancias, tipo furgão, 0km , Processos nº 201700005009115 e 520357171226084295. Vigência: 31/07/2018 a 31/11/2018. Valor R\$: 172.000,00(Cento e setenta e dois mil reais). Dotação: 10.302.1011.2.069 - Manutenção da Secretaria de Saúde - 4.4.90.52 - equipamentos e material permanente- ficha 388. Fundamento legal: Lei Federal nº. 8.666/93 e alterações posteriores . Data da assinatura: 31/07/2018. Pregão Presencial 020/2018. Processo: 002236/2018. A documentação completa e seus anexos poderão ser examinados e/ou adquiridos no endereço acima mencionado em horário de expediente e/ou pelo site www.bonopolis.go.gov.br.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE BRITÂNIA

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 19/2018

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE BRITÂNIA, Estado de Goiás, torna público que fará realizar na AV. BRASÍLIA, Nº 1.489, CENTRO, CEP: 76.280-000 nesta cidade, às 08h30min do dia 10 de Setembro de 2018, PREGÃO PRESENCIAL nº 019/2018, do tipo menor preço unitário por item, destinado exclusivamente a microempresas e empresas de pequeno porte, art. 47 e 48 da Lei nº 147/2014, visando à aquisição de EQUIPAMENTOS E MATERIAIS PERMANENTES, em atendimento ao convênio PROPOSTA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO - Nº DA PROPOSTA: 09332.615000/1180-01 tudo de acordo com a Lei Federal nº 10.520/02 e Lei nº. 8.666/93 e suas alterações, conforme Edital e anexos, informações na sala da CPL. Fone: (62)3383-1233 - no site: www.britania.go.gov.br - Britânia, 27 de Agosto de 2018.

GUILHERME MIRANDA BUENO.

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CACU

### AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO

Município de Caçu GO, através do Fundo Municipal de Saúde, por sua Comissão Permanente de Licitação, torna público a realização do Chamamento Público para Credenciamento de Serviços de Saúde FMS 002/2018, ficando aberto o cadastramento a partir da presente data, com objetivo de contratação de pessoas físicas e jurídicas conforme especialidades/serviços, escala de trabalho e remunerações aprovadas pelo Conselho Municipal de Saúde de Caçu GO. Maiores informações no site www.cacu.go.gov.br, via fone: 64.3656.6000.

Caçu GO, 28 de agosto de 2018. CLAUDIA HELENA SOBRINHO GUIMARÃES Presidente CPL

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO ALEGRE DE GOIÁS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 36/2018 - SRP

O Município de Campo Alegre de Goiás/GO, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público para conhecimento dos interessados que fará realizar no dia 11 de Setembro de 2018 às 08h30min,na Sala de Licitação da Prefeitura, licitação na modalidade Pregão Presencial, Edital n.º 036/2018, objetivando o Registro de Preços para Eventual contratação de

empresa fornecedora de medicamentos mediante processo de licitação com entrega fracionada destinada ao abastecimento da farmácia básica de Saúde de Campo Alegre de Goiás, descrição, em conformidade com as condições e especificações estabelecidas no edital e seus anexos. A licitação será regida nos moldes da Lei nº 8.666/93, com suas alterações e demais condições estabelecidas edital, aue poderá ser retirado (www.campoalegre.go.gov.br) ou e-mail licitacoes@campoalegre.go.gov.br ainda, na Sede desta Prefeitura, situada na Praça Manoel Pio Pereira, nº01, Centro.

> Campo Alegre de Goiás, GO, 28 de Agosto de 2018 SURÁIA MARIA DAVID Presidente da CPL

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO CEU

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 70/2018

A Prefeitura Municipal e Fundo Municipal de Saúde de Chapadão do Céu, Estado de Goiás, torna público para conhecimento dos interessados, que fará realizar no dia 11 de setembro de 2018, às 09:00, em sua sede, sito à Av: Ema Qd. 51 - s/n - Centro, nesta cidade, PREGÃO PRESENCIAL, tipo Menor Preço por item, tendo por objeto a aquisição de medicamentos e material hospitalar de primeira qualidade para manutenção do fundo municipal de saúde, conforme descrito no modelo de proposta anexo ao Edital de Pregão nº. 070/2018, nos termos da Lei Federal nº. 10.520, de 17 de julho de 2002, e subsidiariamente, no couber, as disposições da Lei Federal nº. 8.666, de 21 de junho de 1993. O Edital e arquivo eletrônico, só poderão ser retirados no site www.chapadãodo ceu.go.gov.br. Não será fornecido via email, fax ou correio, para maiores informações, poderão ser obtidas na sala de Licitações desta Prefeitura, em horário normal de expediente sendo das 08h00min as 12h00min e das 14h00min as 17h00min, ou pelo telefone 0\*\*64 3634-1228.

Chapadão do Céu-GO, aos 28 de agosto de 2018. RICARDO HIMURO Pregoeiro

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 71/2018

A Prefeitura Municipal de Chapadão do Céu, Estado de Goiás, através do Pregoeiro e Equipe de Ápoio, tornam público para o conhecimento de todos os interessados que fará realizar no dia 12 de setembro de 2018, às 09:00 horas, no Prédio da Prefeitura Municipal, PREGÃO PRESENCIAL, visando à Aqui sição de Óleo Diesel S10e S-500 para pavimentação de diver sas ruas no município de Chapadão do Céu GÓ, conforme descrito no modelo de proposta anexo ao Edital de Pregão nº 071/2018 nos termos da Lei Federal nº. 10.520, de 17 de julho de 2002, e subsidiariamente, no couber, as disposições da Lei Federal nº. 8.666, de 21 de junho de 1993. O Edital e arquivo eletrônico, só poderão ser retirados no site www.chapadão doceu.go.gov.br. Não será fornecido via email, fax ou correio, para maiores informações, poderão ser obtidas na sala de Licitações desta Prefeitura, em horário normal de expediente sendo das 08h00min as 12h00min e das 14h00min as 17h00min, ou pelo telefone 0\*\*64 3634-1228.

Chapadão do Céu-GO, 28 de agosto de 2018. RICARDO HIMURO Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CÓRREGO DO OURO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2018 REVOGAÇÃO

O MUNICIPIO DE CÓRREGO DO OURO-GOIÁS, torna público que revogou o pregão 034/2018, que seria realizado as 09:00 horas do dia 04 setembro de 2.018 em sua sede situada a Praça Cordeiro nº 40, Setor Central, Córrego do Ouro-GO, matéria enviada erroneamente. Dúvidas poderão ser sanadas no telefone mencionado abaixo, no horário de expediente das 8:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, www.corregodoouro.go.gov.br ou pelo fone (64) 3687-1122.

Córrego do Ouro - Go, 28 de agosto de 2.018. ELIOILSON MENDES FERREIRA Pregociro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE CRISTALINA

# AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

O MUNICÍPIO DE CRISTALINA-GO, por meio do FUNDO MUNICÍPAL DE SAÚDE - FMS, torna público a oitava adjudicação e homologação do Chamamento Público para Credenciamento do FMS 002/2017 e que a lista de habilitados e inabilitados encontra-se disponível no site http://www.cristalina.go.gov.br e nos placards da Secretária e Prefeitura.

Cristalina GO, 27 de agosto de 2018. LEILA SABADIN Gestora do Fundo Municipal de Saúde

### PREFEITURA MUNICIPAL DE HIDROLANDIA

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO ATRASO DE OBRA Nº 3/2018-PMH/GO

A Prefeitura de Hidrolândia desejando prover a conservação e ressalva de seus direitos, vem notificar a empresa PAVIMETAS ENGENHARIA LTDA-EPP, CNPJ 07.013.955/0001-22, 1ª colocada na Licitação TP 001/2017, para manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias uteis, sobre o descumprimento do termo contratual ajustado pelas partes (Lei 8.666/93, Art.78, I ao XVII e Art.79), o não cumprimento do prazo implicará na execução das penalidades (Lei 8666/93, Seção II-Das Sanções Adm. Art.87, I ao III). Hidrolândia, 28 de agosto de 2018. Benedito Alves Cruvinel - Presidente CPL Municipal.

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO ATRASO DE OBRA Nº 3/2018-PMH/GO

A Prefeitura de Hidrolândia desejando prover a conservação e ressalva de seus direitos, vem notificar a empresa PAVIMETAS ENGENHARIA LTDA-EPP, CNPJ 07.013.955/0001-22, 1ª colocada na Licitação TP 002/2017, para manifestar-se no prazo de 15 (quinze) dias uteis, sobre o descumprimento do termo contratual ajustado pelas partes (Lei 8.666/93, Art.78, I ao XVII e Art.79), o não cumprimento do prazo implicará na execução das penalidades (Lei 8666/93, Seção II-Das Sanções Adm. Art.87, I ao III). 28 de agosto de 2018. Benedito Alves Cruvinel - Presidente CPL Municipal.

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO ATRASO DE OBRA Nº 3/2018-PMH/GO

A Prefeitura de Hidrolândia, desejando prover a conservação e ressalva de seus direitos, vem notificar a empresa KSP Prestadora Serviços EIELI-ME, CNPJ 13343765/0001-76, TP 002/2016, para manifestar-se no prazo de 05 (cinco) dias uteis, sobre o descumprimento do termo contratual (127/2016), ajustado pelas partes (Lei 8.666/93, Art.78, I ao XVII e Art.79). O não cumprimento do prazo implicará na execução das penalidades (Lei 8666/93, Seção II-Das Sancões Adm. Art.87, I ao III). ).

Hidrolândia-GO, 28 de agosto de 2018. BENEDITO ALVES CRUVINEL Presidente CPL Municipal

# PREFEITURA MUNICIPAL DE IPORÁ

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 60/2018

O Município de Iporá - GO, através de seu Pregoeiro designado pelo Decreto nº 25/2018, torna público o Edital de Licitação, conforme descriminado: Modalidade: Pregão Presencial nº 60/2018, processo: 0013142/2017, com objetivo de "Aquisição de aparelhos, equipamentos médico-hospitalares, materiais. odontológicos e outros para uso nas Unidade de Saúde do Programa de Saúde da Família - PSF do município de Iporá - GO". Tipo: Menor preço por item. Data de abertura: 17/09/2018 às 08h00min. Leis Pertinentes: Lei Federal 10.520 de 17 de julho de 2002, aplicando subsidiariamente a Lei Federal nº 8.666/93 e alterações posteriores. Obtenção do edital: http://ipora.go.gov.br/transparenciaipora/ Informações: Fone: (64) 3603-7200 - Av. São José nº 11, Centro, Iporá - GO - Sala de Licitações.

> Município de Iporá, 28 de agosto de 2018. LUIZ MARCIO MARTINS COSTA Pregoeiro

# PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABERAÍ

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 34/2018-SRP

O Município de Itaberaí, através de seu Pregoeiro, torna público, que fará realizar, no dia 14/09/2018, as 09h00, na sede do Município, Licitação - Pregão Presencial nº 034/2018-SRP, tipo Menor Preço por Item, destinada aquisição brinquedos, jogos pedagógicos e lençol para o do Município de Itaberaí/GO, mediante emprego de recursos do FNDE - Educação Infantil Novas Turmas - Educação Infantil Manutenção, Resolução CD/FNDE nº 016/2013, de 16/05/2013 - Transferência Direta, de acordo com o edital e seus anexos. O edital, anexos que poderão ser obtidos no site www.itaberai.go.gov.br ou junto à Comissão de Licitação do Município. Maiores informações pelo telefone (62)3375-2996.

Itaberaí-GO de 28 de agosto de 2018. JACI GARCIA T. FILHO Pregoeiro

# 81

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPURANGA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2018

O MUNICÍPIO DE ITAPURANGA, ESTADO DE GOIÁS, por intermédio de sua Pregoeira Oficial e Equipe de Apoio, TORNA PÚBLICO que no dia 12 DE SETEMBRO DE 2018, ÀS 09 HORAS, será realizada licitação pública na modalidade PREGÃO PRESENCIAL - PARA REGISTRO DE PREÇO do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, cujo objeto será AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE HIGIENE, LIMPEZA, ALIMENTAÇÃO E GÁS GPL, nas condições fixadas no termo de referência (anexo I) do Edital, em atenção à solicitação da Secretaria Municipal de Gestão, Planejamento e Finanças de Itapuranga-Go, consoante determina a Lei Federal nº 10.520/2002, e subsidiariamente, as disposições contidas na Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações. O edital e seus anexos esta disponível na Sala da Comissão Permanente de Licitações, sediada no Edifício da Prefeitura Municipal de Itapuranga-Goiás, situado na Rua João Batista da Trindade, nº 900, Centro, em Itapuranga-Go, Fone (062) 3355-7200, das 7:00h às 11:00h e, das 13:00 às 17:00h e, no sítio www.itapuranga.go.gov.br.

Itapuranga-GO, 27 de agosto de 2018. LUCIANE LUCAS MOREIRA Pregoeira Oficial

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MAURILÂNDIA

#### EXTRATO DE 5º TERMO ADITIVO

Contrato N°220/2017 - ADM

O Município de Maurilandia, Estado de Goiás, torna pública a celebração do seguinte contrato: Contratante: Município de Maurilândia- GO. Contratado: Serralheria Uniparques LTDA - ME .Dotação: 05.0501.10.302.0210.2095.4.4.90.52. Proposta: Contrato de Repasse nº 818773/2015. Objeto: Equipamentos Permanentes e Instalação de Academia do Ministério do Esporte.

Vigência: 26de junho a 26 de agosto de 2018. Valor: R\$80.260,00 (oitenta mil duzentos e sessenta reais)

#### EXTRATO DO 3º TERMO ADITIVO

Contrato N°220/2017 - ADM

O Município de Maurilandia, Estado de Goiás, torna pública a celebração do seguinte contrato: Contratante: Município de Maurilândia- GO. Contratado: Serralheria Uniparques LTDA - ME. Dotação: 05.0501.10.302.0210.2095.4.4.90.52. Proposta: Contrato de Repasse nº 818773/2015. Objeto: Equipamentos Permanentes e Instalação de Academia do Ministério do Esporte. Vigência: 26 de dezembro de 2017 a 26 de março de 2018. Valor: R\$80.260,00 (oitenta mil duzentos e sessenta reais)

### EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO

Contrato.N°220/2017 - ADM

O Município de Maurilandia, Estado de Goiás, torna pública a celebração do seguinte contrato: Contratante: Município de Maurilândia- GO. Contratado: Serralheria Uniparques LTDA - ME. Dotação: 05.0501.10.302.0210.2095.44.90.52Proposta: Contrato de Repasse nº 818773/2015. Objeto: Equipamentos Permanentes e Instalação de Academia do Ministério do Esporte. Vigência: 26de março a 26 de junho de 2018. Valor: R\$80.260,00 (oitenta mil duzentos e sessenta reais).

### EXTRATO DO 6º TERMO ADITIVO

Contrato N°220/2017 - ADM

O Município de Maurilandia, Estado de Goiás, torna pública a celebração do seguinte contrato: Contratante: Município de Maurilândia- GO. Contratado: Serralheria Uniparques LTDA - ME. Dotação: 05.0501.10.302.0210.2095.4.4.90.52. Proposta: Contrato de Repasse nº 818773/2015. Objeto: Equipamentos Permanentes e Instalação de Academia do Ministério do Esporte.

Vigência: 26de agosto a 26 de novembro de 2018. Valor: R\$80.260,00 (oitenta mil duzentos e sessenta reais)

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 39/2018

Data/Horário de Abertura: 12/09/2018 às 14h:00min. Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios gás de cozinha para Merenda Escolar para atender a Rede Municipal de Ensino, no sentido de suprir efetivamente necessidade deste órgão em 2018. Local: Rua: Sebastião Alves de Faria Quadra 52 CPF:75.930-000 Setor Bairro Lorena, Maurilândia - GO. Maiores Informações: Fone: (64) 3647-1768 e-mail: Licitacao@maurilandia.go.gov.br.

Maurilândia - GO, 28 de agosto de 2018.. JOSÉ ANTÔNIO DE ARAÚJO GÊMEOS Controlador Interno

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2018

Data/Horário de Abertura: 13/09/2018às 10h:00min.Objeto: Aquisição de Gêneros Alimentícios e gás de cozinha para atender a demanda do hospital municipal Milton Amaro deste Municipio. Local: Rua: Sebastião Alves de Faria Quadra 52 CEP: 75.930-000 Setor Bairro Lorena Maurilândia - GO. Maiores Informações: Fone: (64) 3647-1768 e-mail: licitacao@maurilandia.go.gov.br.

Maurilândia - GO, 28 de agosto de 2018. JOSÉ ANTÔNIO DE ARAUJO GÊMEOS Controlador Interno

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 41/2018

Data/Horário de Abertura: 13/09/2018às 14h:00min. Objeto: Aquisição de 02veículo tipo Ônibus Escolar com 48 lugares 0 km, para transporte de alunos da Rede Municipal de Ensino, convenio 405 e 476/2018 - SEDUC, no sentido de suprir efetivamente necessidade deste órgão. Local:Rua: Sebastião Alves de Faria Quadra 52 CEP: 75.930-000 Setor Bairro Lorena Maurilândia - GO. Maiores Informações: Fone: (64) 3647-1768 e-mail: licitacao@maurilandia.go.gov.br.

Maurilandia - GO, 28 de agosto de 2018. JOSÉ ANTÔNIO DE ARAUJO GÊMEOS Controlador Interno

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MINAÇU

#### AVISO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

CONVITE PARA CONSULTA PÚBLICA 'CRIAÇÃO DA UNIDADE DE CONȘERVAÇÃO'

DE CONSERVAÇÃO'
A prefeitura de Minaçu por meio da Superintendência da Agricultura, Pecuária e Meio-Ambiente, em cumprimento ao Artigo 22º da Lei Nº 9.985/2000 e do Artigo 5º do Decreto Nº 4.320/2002, Conselho estadual do Meio Ambiente - CEMAm Resolução 007/2016. Convida: Orgãos Ambientais, Entidades Públicas Federais, Estaduais e Municipais, Organizações não Governamentais, Sindicatos, Empresários e toda a população da região para participar da Audiência de Consulta Pública sobre a Criação da Unidade de Conservação no município. A Consulta Pública será realizada no dia 27 de setembro de 2018, com início às 14h no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores , Av: Amazonas, 295 - CEP 76450-000 Minaçu - GO.

AGENOR FERREIRA NICK BARBOSA

## PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRINHOS

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 75/2018

Vencedor: NAVESA VEICULOS LTDA.

Morrinhos, 28 de agosto de 2018. FLAMILTON RODRIGUES DA SILVA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO BRASIL

### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato de Adesão nº 084/2018. Proveniente do PREGÃO ELETRÔNICO PARA SRP Nº 018/2018, PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 064/2018, ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2018, da Prefeitura Municipal de Ibirataia - BA, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE NOVO BRASIL GO. CNPJ: 11.260.263/0001-56. Contratada: COUTIN ESCRITÓRIO DISTRIBUIÇÃO E COMÉRCIO LTDA, inscrita no CNPJ nº 05.891.642/0001-41. Objeto: 01 Veículo Ambulância simples remoção - Pick-Up Strada, 1.4, FIAT. Valor: R\$ R\$ 80.000,00 (Oitenta mil reais). Disposições da Lei nº 8.666/93, da Lei nº 10.520/02, no Decreto nº 7.892/13 que regulamenta o SRP e na Lei nº 8.078/90. Assinatura: 21/08/2018. Vigência: 12 meses, a contar da Assinatura.

## PREFEITURA MUNICIPAL DE PARANAIGUARA

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇO Nº 6/2018

O Município de Paranaiguara, Estado de Goiás, inscrito no CNPJ sob o n.º 02.056.745/0001-06, através da Presidente da Comissão de Licitação e Equipe de Apoio, torna público para conhecimento dos interessados, Julgamento da Tomada de Preço n.º 06/2018. Tipo Menor Preço Global, onde após análise da documentação, foi inabilitada a empresa Construtora Providência LTDA, e, Habilitadas as empresas G.C. Construtora EIRELLI - ME e AGE Construções LTDA - ME, assim sendo abre-se o prazo de cinco dias úteis para apresentação de recurso, e, sendo apresentado, cinco dias úteis para apresentação de contrarrazões. O Julgamento encontrase em sua íntegra no site: www.paranaiguara.go.gov.br.Maiores informações poderão ser solicitadas das 8h às 11h e das 13h às 17h na sala da CPL ou através do e-mail licitacaopguara@gmail.comou pelo tel. (64) 3655-0120.

CLARISSA TAKE CHIYOSHI Presidente da Comissão de Licitação

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAÚNA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 14305/2018

O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PARAÚNA/GO, CNPJ nº 11.171.868/0001-70, torna público aos interessados que, ÀS 9H DO DIA 12 DE SETEMBRO DE 2018, fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, com critério de julgamento de menor preço por Item, visando a Aquisição de Equipamentos e Material Permanente, solicitados pelo Fundo Municipal de Saúde do Município de Paraúna/GO, de acordo com a Proposta de Aquisição de Equipamento/Material Permanente nº 11171.868000/1170-08, celebrado entre o Ministério da Saúde e o Fundo Municipal de Saúde de Paraúna/GO, conforme descrito no Termo de Referência. O Edital e seus anexos estarão disponíveis no site www.parauna.go.gov.br. INFORMAÇÕES - Telefone (64)3556-1800.

Paraúna/GO, de 28 de Agosto de 2018. VILMA PEREIRA DA SILVA BRITO Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRES DO RIO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 58/2018

O Fundo Municipal de Saúde do Município de Pires do Rio, Estado de Goiás, torna público que fará realizar licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo "Menor Preço Por Item", destinado a contratação de empresa para fornecimento de equipamentos e materiais permanentes destinados ao Caps I Sebastiana Gonçalves de Araújo, nos termos do convênio firmado junto ao Ministério da Saúde, de acordo com processo n. 07752.031000/1180-1, conforme especificações constantes do Edital, Termo de Referência e seus anexos, em sessão pública às 08:30 hs do dia 12 de Setembro de 2018, no Prédio da Prefeitura Municipal, situado à Praça Francisco Felipe Machado, Centro, na sala da Comissão Permanente de Licitação. A cópia do respectivo edital e seus anexos encontram-se a disposição dos interessados na sala da Comissão Permanente de Licitação dos interessados na sala da Comissão Permanente de Licitação Pregão Presencial>Edital. Informações pelo tel. (64) 3461-4000, ramal 217 e pelo e-mail: cplpiresdorio@gmail.com.

MARCELO RODRIGUES LEITE Pregoeiro

## PREFEITURA MUNICIPAL DE POSSE

#### AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 2/2018 ERRATA

A PREFEITURA MUNICIPAL DE POSSE/GO, torna público que em virtude do erro de digitação, ocorrido na CPL(Comissão Permanente de Licitações), quanto ao item 5.2. do edital da Chamada Pública nº 002/2018, conforme edital publicado no site da prefeitura, Onde se lê: "5.2. A relação dos proponentes dos projetos de venda será apresentada em sessão pública no dia 13 de setembro de 2018 e registrada em ata após o término do prazo de apresentação dos projetos. O resultado da seleção será publicado 01 dia após o prazo da publicação da relação dos proponentes e no prazo de 05 dias o(s) selecionado(s) será(ão) convocado(s) para assinatura do(s) contrato(s)." Leia-se: "5.2. A relação dos proponentes dos projetos de venda será apresentada em sessão pública no dia 17 de setembro de 2018 e registrada em ata após o término do prazo de apresentação dos projetos. O resultado da seleção será publicado 01 dia após o prazo da publicação da relação dos proponentes e no prazo de 05 dias o(s) selecionado(s) será(ão) convocado(s) para assinatura do(s) contrato(s)." Esclarece ainda que, permanece inalterada a data limite do julgamento, marcado para o dia 17/09/2018 às 14h30min. Publique-se para conhecimento público. POSSE/GO, 28 de agosto de 2018. Informações: 62 3481 3212 ou www.posse.go.gov.br. CAROLINA MEDEIROS BRITO FONSECA, Presidente da CPL.

CAROLINA MEDEIROS BRITO FONSECA

## PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO QUENTE

### AVISOS DE LICITAÇÕES

O Município de Rio Quente, Estado de Goiás, leva ao conhecimento dos interessados que, fará nos dias indicados abaixo, na sede da Prefeitura (Depto. de Licitação), na Av. José Dias Guimarães/n, Centro, Fone (64) 3452-7010, as licitações, conforme relação abaixo: Edital Nº 015/2018. Pregão Presencial. No dia 13/09/2018, às 10:00 horas, realizará a licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, aquisição de CR - digitalizador de imagens radiografas (monocassete). sistemas de digitalização de imagens de raios - x por placas de fósforo, mono cassete, conforme Proposta Parlamentar de nº 08278.113000/1180-02. Edital Nº 016/2018. No dia 13/09/2018, às 11:00 horas, realizará a licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, aquisição de 01 Aparelho de Raio - X Fixo, 01 Processadora de Filmes Radiográficos e 01 Ultrassom Diagnótico - Gineco/Obstetrícia, conforme Proposta de Emenda Parlamentar de nº 08278.113000/1170-04.

Rio Quente-GO ,27 de Agosto de 2018. EVERTON JOSE DOS REIS Pregoeiro



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO VERDE

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato n. 503/2018; Tomada de Preco n. 011/2018; Processo n. 114324/2018; Objeto: Contratacao de empresa especializada em servicos de engenharia civil, mediante o regime de empreitada global, para reforma do CAIS 1(primeira) e 2 (segunda) etapa, localizado na Rua Nivaldo Ribeiro esq. com Rua Goiania n. 1032, centro, conforme o Contrato de Repasse n. 839303 2016 MS Caixa, para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saude; Base Legal Lei n. 8.666/93 e 10.520/02; Partes: Fundo Municipal de Saude e Meta Construtora Eireli ME; Valor: R\$ 822.716,85 (Oitocentos e Vinte e Dois Mil, Setecentos e Dezesseis Reais e Oitenta e Cinco Centavos); Data da Assinatura: 09/07/2018; Data da Vigencia: 14 meses contados a partir da emissao da ordem de servico; Signatarios: Eduardo Pereira Ribeiro pela contratante e Lindemar Goncalves Daros pela contratada.

#### AVISO DE LICITACAO MODALIDADE PREGAO PRESENCIAL Nº 142 2018

TIPO: Menor Preco por Lote

OBJETO: Registro de precos para futura aquisicao de reagentes, kits e materiais laboratoriais com cessao em comodato de equipamento laboratorial para operacionalizar os testes de microbiologia para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saude em Rio Verde GO. DATA HORARIO: 17 de Setembro de 2018 as 09hr00min.

MAIORES INFORMACOES: www.rioverde.go.gov.br, na Sala de Licitacao da Saude, situada na Rua Joaquim Mota, nr 257, Vila Santo Antonio, CEP: 75.906-370, Rio Verde-GO. Fone 64-3602-8124, em horario de expediente.

Rio Verde, Goias, 27 de Agosto de 2018 ADSON HENRIQUE FURQUIM LEAL Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 78/2018

A CPL do município de São Domingos (GO) AVISA aos interessados que estará realizando as seguintes licitações públicas, nos termos das Leis 10.520, e 17/07/2002, LC 123, de 14/12/2006, Lei 8.666, de 21/06/1993, DP 7.892 de 23/01/2013 e alterações posteriores, conforme abaixo:

As 08:30 horas do dia 12/09/2018 (quarta-feira), cujo objeto será: "AQUISIÇÃO DE UM VEÍCULO 0KM, FABRICAÇÃO/MODELO MÍNIMO 2018/2019, CONF. CONV. MS 2927/0008", processo administrativo 2085/2018, para atender a "SAUDE"; Conforme editais e seus anexos, para atenderem as necessidades do município. informações (62) 3425-1516 das (8h às 12h) e das (14h às 17h), ou na sede do município na Praça das Flores, s/n°, Centro São Domingos (GO), ou pelo site www.saodomingos.go.gov.br.

Em 28 de agosto de 2018. EVANDRO DOS SANTOS SILVA Pregoeiro e Presidente da CPL.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SENADOR CANEDO SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE SENADOR CANEDO

#### DESPACHO

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/2018 Tendo em vista o que consta dos presentes autos e considerando a regularidade de todo o procedimento licitatório, em especial o julgamento e a adjudicação procedidos pelo Pregoeiro, inserto nestes autos, bem como Parecer Jurídico, RESOLVO, no uso de minhas atribuições legais, com fulcro nas disposições do art. 4, XXII da Lei n. 10.520, de 17 de julho de 2002, com modificações posteriores, HOMOLOGAR o procedimento licitatório realizado na modalidade de Pregão Presencial nº 045/2018, objetivando a aquisição de microcomputadores para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Administração, Secretaria Municipal de Planejamento Urbano e Governamental, Secretaria de Finanças, Secretaria de Saúde e Secretaria de Educação, através do Programa de Modernização da Administração Tributária e da Gestão de Setores Sociais Básicos - PMAT, constante do Processo Administrativo nº. 7787/2018, apresentandose como proposta mais vantajosa a da Empresa: POSITIVO TECNOLOGIA S.A. (FILIAL) - CNPJ sob nº 81.243.735/0019-77, vencedora dos itens abaixo relacionados: a) Item 01 valor unitário de R\$ 3.793,96 e item 02 valor unitário de R\$ 3.793,96. Importase o presente Pregão na importância total de R\$ 1.843.864,56 (um milhão e oitocentos e quarenta e três mil e oitocentos e sessenta e quatro reais e cinquenta e seis centavos).

> Senador Canedo, 28 de agosto de 2018. SÉGIO DE OLIVEIRA FERREIRA Ordenador de Despesas do Executivo Municipal

## AVISO DE REABERTURA DE SESSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 61/2018

O Pregoeiro do Município de Senador Canedo, no uso de suas atribuições, COMUNICA as empresas participantes do PREGÃO PRESENCIAL nº 061/2018, que tem objeto REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE MATERIAIS HOSPITALARES PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA FARMÁCIA BÁSICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, constante do Processo Administrativo nº 10590/2018, que fará reabertura de sessão pública para continuidade do procedimento licitatório no dia 31/08/2018 às 14h00min, referente aos itens 34, 35, 36 e 37, na Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Senador Canedo, (sala da Comissão de Pregão), situado na Avenida Progresso, Qd. 12, Lt. 24, Conjunto Sabiá, CEP: 75.250-041, Senador Canedo - GO. Demais informações poderão ser obtidas pelo telefone (62) 3275.3064.

Senador Canedo/GO, de 28 de agosto de 2018. IVAIR RODRIGUES DA SILVA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TURVÂNIA

#### AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 30/2018-SRP

O Município de Turvânia-GO torna público a ANULAÇÃO do Edital do Pregão Presencial nº 030/2018-SRP, nos termos do art. 49 da Lei nº 8.666/93 bem como Súmula 473 do STF, que tem como objeto a aquisição de um aparelho Raio X para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde. Maiores informações, em horário de expediente, através do telefone (64) 3682-1768 ou pelo site: www.turvania.go.gov.br / licitacaoturvania@gmail.com.

Turvânia - Goiás 28 de Agosto de 2018. LARA MARQUES FORTUNA Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018 - SRP

O Município de Turvânia-GO torna público que realizará no dia 13 de Setembro de 2018, às 09h00min, licitação no Sistema de registro de preços, na modalidade Pregão Presencial nº 037/2018-SRP, do tipo menor preço por item, Para registrar preços de Medicamentos e Insumos para o Hospital Municipal e Postos de Saúde e Atendimento de Decisões Judiciais e Ofícios Requisitórios do Ministério Público. Maiores informações e aquisição do Edital junto CP, em horário de expediente, através do telefone (64) 3682-1768 ou pelo site: www.turvania.go.gov.br / licitacaoturvania@gmail.com.

Turvânia - Goiás 28 de Agosto de 2018. LETÍCIA SANTOS DE OLIVEIRA RIBEIRO Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE VILA PROPÍCIO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2018 - SRP

O Município de Vila Propicio - GO, torna publico aos interessados que fará realizar em sua sede, localizada a Rua 05 s/n°, Centro, Vila Propicio - Goiás, CEP: 76.393-000, no dia 11 de Setembro de 2018, ás 08:00 horas, licitação na modalidade Pregão Presencial, SRP, do tipo Menor Preço Por Item, para Registro De Preços Objetivando Aquisição de Duas Ambulâncias para Atender as necessidades das Unidades de Saúde do Município de Vila Propício. a ser realizado no Município de Vila Propicio e entorno da região. O Edital está disponível junto ao Pregoeiro no endereço acima mencionado e no site www.vilapropicio.go.gov.br Informações complementares no endereço acima ou pelo telefone (062) 3320 0184.

Vila Propício - Goiás, 28 de Agosto de 2018. LIDERSSON GONÇALVES DE OLIVEIRA Pregoeiro

### ESTADO DO MARANHÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE AÇAILÂNDIA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 60/2018 - SRP

O município de Açailândia (MA), através da Prefeitura Municipal de Açailândia, por meio da Comissão Central de Licitação - CCL, torna público aos interessados que, com base na Lei nº 10.520/02, Lei nº 123/2006 e alterações posteriores, Decreto Municipal nº 134/2015, Decreto Municipal nº 136/2015, Decreto Municipal nº 177/2018, Decreto Municipal nº 140/2017 e alterações posteriores , e subsidiariamente as disposições da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, fará realizar no dia 11 de Setembro de 2018 às 09:00h (nove horas), a licitação na modalidade Pregão Presencial nº 060/2018, do tipo Menor Preço (por item), tendo por objeto o registro de preços para eventual e futura contratação de pessoa(s) jurídica(s) para execução dos serviços de locação de motos e veículos automotores sem combustível e sem motorista, de interesse da Administração Pública. A presente licitação será

realizada no auditório da Prefeitura Municipal de Açailândia, situada à Av. Santa Luzia, s/nº, Parque das Nações, Açailândia (MA) e será presidida pela pregoeira desta prefeitura municipal. O edital e seus anexos estão à disposição dos interessados no endereço supra, de 2ª a 6ª feira, em dias úteis, no horário das 08:00h (oito horas) às 14:00h (catorze horas) e no sítio oficial deste poder executivo - www.acailandia.ma.gov.br, onde poderão ser consultados ou obtidos gratuitamente. Esclarecimentos adicionais no endereço supra ou pelo e-mail licitacao@acailandia.ma.gov.br ou pelo telefone (99) 3538-8666 - Ramal 222

Açailândia-MA, 28 de agosto de 2018. BIANCA SIMONE FERREIRA LEMOS Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 61/2018 - SRP

O município de Açailândia (MA), através da Prefeitura Municipal de Açailândia, por meio da Comissão Central de Licitação - CCL, torna público aos interessados que, com base na Lei nº 10.520/02, Lei nº 123/2006 e alterações posteriores, Decreto Municipal nº 134/2015, Decreto Municipal nº 134/2015, Decreto Municipal nº 177/2018, Decreto Municipal nº 140/2017 e alterações posteriores , e subsidiariamente as disposições da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, fará realizar no dia 11 de Setembro de 2018 às 14:00h (quatorze horas), a licitação na modalidade Pregão Presencial nº 061/2018, do tipo Menor Preço (por item), tendo por objeto o registro de preços para eventual e futura contratação de pessoa(s) jurídica(s) para execução dos serviços de locação de micro-ônibus e ônibus de interesse desta Administração Pública. A presente licitação será realizada no auditório da Prefeitura Municipal de Açailândia, situada à Av. Santa Luzia, s/nº, Parque das Nações, Açailândia (MA) e será presidida pela pregoeira desta prefeitura municipal. O edital e seus anexos estão à disposição dos interessados no endereço supra, de 2ª a 6ª feira, em dias úteis, no horário das 08:00h (oito horas) às 14:00h (catorze horas) e no sítio oficial deste poder executivo - www.acailandia.ma.gov.br, onde poderão ser consultados ou obtidos gratuitamente. Esclarecimentos adicionais no endereço supra ou pelo e-mail licitacao@acailandia.ma.gov.br ou pelo telefone (99) 3538-8666 - Ramal 222.

Açailândia-MA, 28 de agosto de 2018. BIANCA SIMONE FERREIRA LEMOS Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE AMAPÁ DO MARANHÃO

#### AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO PRESENCIAL SRP N° 25/2018

A Prefeitura Municipal de Amapá do Maranhão- MA, através do Pregoeiro, torna público para conhecimento dos interessados que realizará Licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço por Item, que tem como objeto futuras e eventuais contratações de empresa especializada em serviços de locação de veículos e máquinas pesadas destinados a atender as demandas operacionais do município de Amapá do Maranhão. Data da Abertura: 12/09/2018 às 09:00 horas. De acordo com a Lei nº 10.520/02, da Lei Complementar nº 123/2006 e alterações e subsidiariamente no que couber a Lei nº 8.666/93 e suas alterações. O Edital poderá ser consultado na sala da Comissão Permanente de Licitação - CPL, no Prédio da Prefeitura Municipal, localizado na Av. Tancredo Neves, s/n, Centro, de segunda a sexta feira, no horário de expediente da CPL Amapá do Maranhão-MA.

### PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 26/2018

A Prefeitura Municipal de Amapá do Maranhão- MA, através do Pregoeiro, torna público para conhecimento dos interessados que realizará Licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço por item, que tem como objeto futuras e eventuais contratações de empresas para o fornecimento de medicamentos para a farmácia básica, medicamentos e material hospitalar, material odontológico e instrumentais de uso hospitalar para o Sistema Único de Saúde do município de Amapá do Maranhão. Data da Abertura: 12/09/2018 às 14:00 horas. De acordo com a Lei nº 10.520/02, da Lei Complementar nº 123/2006 e alterações e subsidiariamente no que couber a Lei nº 8.666/93 e suas alterações. O Edital poderá ser consultado na sala da Comissão Permanente de Licitação - CPL, no Prédio da Prefeitura Municipal, localizado na Av. Tancredo Neves, s/n, Centro, de segunda a sexta feira, no horário de expediente da CPL Amapá do Maranhão-MA.

> SILAS RIBEIRO GONÇALVES Pregoeiro

# 33

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GOVERNADOR EDISON LOBÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018

A Prefeitura Municipal de Governador Edison Lobão - MA, através de seu Pregoeiro, torna público para o conhecimento dos interessados, que fará realizar, sob a égide da Lei n.º 10.520/2002 e subsidiariamente as disposições da Lei n.º 8.666/1993 e suas alterações posteriores, do Decreto Municipal nº 049 de 23 de agosto de 2018, que regulamenta a modalidade pregão, da Lei Complementar n.º 123/2006 e de outras normas aplicáveis ao objeto deste certame, licitação na modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por item, objetivando: A Aquisição de um veículo automotor, zero KM, Ambulância Tipo A - Simples Remoção tipo furgoneta, para atender à demanda da secretaria municipal de saúde. ABERTURA: 14 de setembro de 2018 às 09:00hrs, no endereço eletrônico: www.comprasgovernamentais.gov.br. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no sítio do ComprasNet, Portal da Transparência e no prédio onde funciona a Comissão Permanente de Licitação, onde poderão ser consultados ou adquiridos gratuitamente.

Governador Edison Lobão-MA, 28 de agosto de 2018. FRANCISCO LEONARDO FRANCO DE CARVALHO

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2018

A Prefeitura Municipal de Governador Edison Lobão, através de seu Presidente da CPL toma público para conhecimento dos interessados, que fará realizar sob a égide da Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores, licitação na modalidade Tomada de Preço, do tipo empreitada por menor preço global, objetivando: a Contratação de empresa especializada na Construção de Cobertura de uma Quadra Poliesportiva Pequena (32,88 x 18,92 metros). ABERTURA: 18 de setembro de 2018 às 08:00hrs, na Sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação, situada na Rua Urbano Rocha, Nº 140, Centro, Governador Edison Lobão - MA, sendo presidida pelo Presidente da CPL. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no prédio onde funciona a Comissão Permanente de Licitação, onde poderão ser consultados gratuitamente ou adquiridos mediante o recolhimento da importância de RS 20,00 (vinte reais) feito exclusivamente através de documento de Arrecadação Municipal.

Governador Edison Lobão-MA, 28 de agosto de 2018. VANDERSON CAMPELO DOS SANTOS

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GUIMARÃES

#### AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2018

O MUNICÍPIO DE GUIMARÃES, ESTADO DO MARANHÃO, através da Prefeitura Municipal de GUIMARÃES, por meio da Comissão Permanente de Licitação, comunica a errata na publicação do aviso de Licitação na Modalidade PREGÃO PRESENCIAL nº 26/2018, publicado no DOU, datado do dia 27 de agosto de 2018. Seção 03 Pagina 155.

onde se lê: .. registro de preços para eventual contratação de empresa para aquisição de veículo tipo micro-ônibus urbano para transporte de passageiros para a Prefeitura Municipal de Guimarães, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde,

Leia -se: registro de preços para eventual contratação de empresa para aquisição de veículo tipo micro-ônibus urbano ou similar, para transporte de passageiros para a Prefeitura Municipal de Guimarães, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde, de interesse da Secretaria Municipal de Saúde.

Guimarães-MA, 28 de agosto de 2018. JAMES HENRIQUE BARBOSA DA SILVA Presidente da CPL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARAPÉ DO MEIO

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2018-CPL

A PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARAPÉ DO MEIOMA, por meio de sua COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO - CPL autorizada pelo Processo nº 0157/2018, torna público que realizará licitação na modalidade Tomada de preço, do tipo Menor Preço global, objetivando Execução de obras de construção da praça no Município de Igarapé do Meio- Ma., na forma da Lei nº8.666, de 21 de junho de 1993. O recebimento e abertura dos envelopes de Proposta e Documentação serão em Sessão Pública a ser realizada às 10h45min do dia 14 de setembro de 2018, na Sala de Licitações da CPL, localizada no prédio da sede da Prefeitura Municipal de Igarapé do Meio, Av. Nagib Haickel, s/n, Centro, neste Municipio.

O Edital e seus anexos estão à disposição dos interessados na sala da COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO de 2ª a 6ª feira das 08h00min às 12h00min a partir do dia 29 de agosto de 2018.

O Edital e seus anexos estão à disposição dos interessados na sala da COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO de 2ª a 6ª feira das 08h00min às 12h00min a partir do dia 29 de agosto de 2018. Esclarecimentos adicionais deverão ser protocolados na Comissão Permanente de Licitação, no horário de expediente. No ato de recebimento do edital, o licitante deverá trazer um Pen Drive onde serão gravados o edital e seus Anexos.

PATRICIA DA SILVA CRUZ Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ

#### AVISOS DE LICITAÇÕES PREGÃO PRESENCIAL Nº 88/2018

A Prefeitura Municipal de Imperatriz (MA) torna público aos interessados que, em sessão realizada no dia 27 de agosto de 2018, às 09h (nove horas), na modalidade PREGÃO PRESENCIAL - EDITAL 088/2018 - tendo como objeto Aquisição de Fraldas Descartáveis, destinados às necessidades das Creches e Escolas de Educação Infantil que compõem o Sistema Municipal de Ensino na Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica, foram consagradas vencedoras as empresas: A D DE SOUSA SERVIÇOS E COMÉRCIO EIRELI - ME, IMPEL IMPERATRIZ PAPEIS E COMERCIO EIRELI EPP, LLG COMERCIO SERVIÇOS E ALIMENTOS EIRELI-EPP, M DO R CASTRO CORREA EIRELI e R B DOS SANTOS COMERCIAL EIRELI.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 95/2018

OBJETO: Contratação de empresa especializada no fornecimento de MATERIAIS HIDRAULICOS. ABERTURA: 17 de setembro de 2018, às 14h (quatorze horas). TIPO DE LICITAÇÃO: Menor Preço por Item. ENDEREÇO: Rua Urbano Santos, nº 1657, Bairro Juçara. Imperatriz (MA). OBTENÇÃO DO EDITAL: O Edital e seus anexos estão a disposição dos interessados, no horário das 08h às 12 e das 14h às 18h, na Comissão Permanente de Licitação - CPL, situada na Rua Urbano Santos, nº 1657, Bairro Juçara, Imperatriz (MA), para consulta gratuita, podendo ser obtido através do site www.imperatriz.ma.gov.br, ou mediante pagamento no valor de R\$ 20,00 (vinte reais), a ser recolhido através de Documento de Arrecadação Municipal - DAM (emitido pela Secretaria de Planejamento, Fazenda e Gestão Orçamentária).

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 97/2018

OBJETO: Contratação de empresa para a prestação de serviços técnicos especializados para a elaboração dos Estudos Técnicos Para a Seleção de Área de Disposição Final Ambientalmente Viável De Resíduos Sólidos em Imperatriz - Maranhão. ABERTURA: 13 de setembro de 2018, às 14h (quatorze horas). TIPO DE LICITAÇÃO: Menor Preço Global. ENDEREÇO: Rua Urbano Santos, nº 1657, Bairro Juçara. Imperatriz (MA). OBTENÇÃO DO EDITAL: O Edital e seus anexos estão a disposição dos interessados, no horário das 08h às 12 e das 14h às 18h, na Comissão Permanente de Licitação - CPL, situada na Rua Urbano Santos, nº 1657, Bairro Juçara, Imperatriz (MA), para consulta gratuita, podendo ser obtido através do site www.imperatriz.ma.gov.br, ou mediante pagamento no valor de R\$ 20,00 (vinte reais), a ser recolhido através de Documento de Arrecadação Municipal - DAM (emitido pela Secretaria de Planejamento, Fazenda e Gestão Orçamentária).

DAIANE PEREIRA GOMES Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPECURU-MIRIM

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

TERCEIRO TERMO ADITIVO AO CONTRATO REFERENTE A TOMADA DE PREÇOS Nº 006/2017. PARTES: Município de Itapecuru Mirim - MA e a Empresa CONSTRUTORA FRAZÃO LTDA. OBJETO: Aditivo de Supressão de Valor. DATA DA ASSINATURA: 24 de agosto de 2018. DO VALOR: Fica suprimida a importância de R\$ 10.107,38 (dez mil e cento e sete reais e trinta e oito centavos), equivalente a 1,1% (um vírgula um) por cento do Contrato Originário, passando o valor contratual para R\$ 916.061,87 (novecentos e dezesseis mil e sessenta e um reais e oitenta e sete centavos). BASE LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93 e Tomada de Preços nº 006/2017. ASSINATURAS: p/CONTRATANTE: Graças de Maria de Sousa Fonseca/Secretária. p/CONTRATADO: Hélio Frazão Costa.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MIRADOR

## AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2018-CPL

A Presidente da CPL de Mirador/MA, avisa que, por motivo de divergência na data de Publicação do Aviso de Licitação, que objetiva a Contratação de empresa especializada para a Prestação dos Serviços de Calçamento em Bloquete na sede do Município de Mirador-MA. Recursos: Convênio Ministério das Cidades, Siconv 015091/2017; com sessão marcada para o dia 28/08/2018 às 08:00 hs, foi adiada para o dia 13/09/2018 às 08:00 hs, sito à Av. Francisco Luís da Fonseca, 13, Centro, Mirado/MA. Permanecem inalteradas as demais condições estabelecidas no respectivo edital.

Mirador-MA, 27 de agosto de 2018. GEILA MELO CARVALHO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE SARNEY

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2018

A Prefeitura Municipal de Presidente Sarney-MA, torna público para conhecimento dos interessados que realizará licitação na modalidade Tomada de Preços n.º 04/2018, objetivando a construção de quadra coberta com vestiário (25,80 x 38m) (saldo remanescente), no dia 13/09/2018 às 15:00 horas. local de realização:av. albino moreira, 03 - centro-Presidente Sarney-MA, onde poderão consultar o edital e seus anexos gratuitamente, em horário comercial das 08:00h às 12:00h ou poderão adquirir mediante recolhimento de taxa no valor de R\$ 50,00 (Cinquenta reais).

Presidente Sarney-MA, 24 de agosto de 2018. BIANCA SIMONE FERREIRA LEMOS Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DE RIBAMAR

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 65/2018

CELICC/PMSJR. PREGÃO PRESENCIAL Nº 025/2018-CELICC/PMSJR; PROCESSO Nº 700/2017 - SEMPAF Órgãos Participantes: Secretaria Municipal de Educação - SEMED, Secretaria Municipal de Planejamento, Administração e Finanças - SEMPAF, Secretaria Municipal de Assistência Social, Trabalho e Renda - SEMAS, Secretaria Municipal de Saúde - SEMUS e o Instituto de Previdência Social de São José de Ribamar/MA - IPSJR. Objeto: Registro de Preços para aquisição de bens permanentes (mobiliário em geral). EMPRESA BENEFICIÁRIA: SERRA MOBILE INDÚSTRIA E COMÉRCIO LTDA - ME (CNPJ Nº 69.388.361/0001-53). VIGÊNCIA: 12 MESES. MATERIAL REGISTRADO: Item 09 - Poltrona Giratória Espaldar Alto Tipo Diretor. (Cota Principal), Item 9.1 - Poltrona giratória espaldar baixo. (Cota Principal), Item 10.1 - Poltrona giratória espaldar baixo. (Cota Reservada), Item 11 - Poltrona giratória espaldar baixo. (Cota Principal) o longarina com 03 lugares. (Cota Principal), Item 21 - Poltrona tipo longarina com 03 lugares. (Cota Principal), Item 22 - Poltrona tipo longarina com 04 lugares. (Cota Principal) e Item 22.1 - Poltrona tipo longarina com 04 lugares. (Cota Reservada), Informações sobre específicações, marcas, quantitativos e valores estão disponíveis no Portal da Transparência de São José de Ribamar no site da Prefeitura de São José de Ribamar (www.sjr.ma.gov.br).

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 66/2018-CELICC/PMSJR

PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2018- CELICC/PMSJR; PROCESSO Nº 700/2017 - SEMPAF

Órgãos Participantes: Secretaria Municipal de Educação - SEMED, Secretaria Municipal de Planejamento, Administração e Finanças - SEMPAF, Secretaria Municipal de Assistência Social, Trabalho e Renda - SEMAS, Secretaria Municipal de Saúde - SEMUS e o Instituto de Previdência Social de São José de Ribamar/MA - IPSJR. Objeto: Registro de Preços para aquisição de bens permanentes (mobiliário em geral). EMPRESA BENEFICIÁRIA: FERREIRA E CHAGAS LTDA (CNPJ N° 08.415.520/0001-77). VIGÊNCIA: 12 MESES. MATERIAL REGISTRADO: Item 01 - Armário alto em aço 2 portas. (Cota Principal), Item 1.1 - Armário alto em aço 2 portas. (Cota Reservada),

FERREIRA E CHAGAS LTDA (CNPJ N° 08.415.520/0001-77). VIGÊNCIA: 12 MESES. MATERIAL REGISTRADO: Item 01 - Armário alto em aço 2 portas. (Cota Principal), Item 1.1 - Armário alto em aço 2 portas. (Cota Reservada), Item 03 - Armário baixo de aço com 02 portas (Cota Reservada), Item 03 - Armário baixo de aço com 02 portas (Cota Reservada), Item 05 - Estante de aço desmontável com 06 prateleiras. (Cota Principal), Item 5.1 - Estante de aço desmontável com 06 prateleiras. (Cota Reservada), Item 07 - Arquivo de aço com 05 gavetas. (Cota Principal), Item 7.1 - Arquivo de aço com 05 gavetas. (Cota Reservada), Item 08 - Arquivo de aço com 04 gavetas (Cota Principal), Item 8.1 - Arquivo de aço com 04 gavetas. (Cota Reservada), Item 12 - Poltrona giratória espaldar baixo tipo secretária (Cota Principal), Item 12.1 - Poltrona giratória espaldar baixo tipo secretária. (Cota Reservada), Item 13 - Poltrona fixa base em balanço. (Cota Principal), Item 15.1 - Mesa de reunião rectangular. (Cota Principal), Item 15.1 - Mesa de reunião rectangular. (Cota Reservada), Item 17.1 - Mesa de escritório reta sem gavetas (Cota Reservada), Item 18 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 18.1 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 18.1 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 18.1 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 18.1 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 18.1 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 18.1 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 18.1 - Mesa de reunião circular. (Cota Principal), Item 19 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritório em "I" (Cota Principal), Item 19.1 - Mesa de escritó

Reservada), Item 23 - Suporte para cpu. (Exclusiva), Item 24 - Armário roupeiro de aço com 16 portas. (Cota Principal), Item 24.1 - Armário roupeiro de aço com 16 portas. (Cota Reservada), Item 25 - Armário roupeiro de aço com 4 portas. (Cota Principal), Item 25.1 - Armário roupeiro de aço com 4 portas. (Cota Reservada), Item 26 - Armário roupeiro de aço com 20 (vinte) portas (Cota Principal) e Item 26.1 - Armário roupeiro de aço com 20 (vinte) portas. (Cota Reservada). Informações sobre especificações, marcas, quantitativos e valores estão disponíveis no Portal da Transparência de São José de Ribamar no site da Prefeitura de São José de Ribamar (www.sjr.ma.gov.br).



#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 67/2018

CELICC/PMSJR. PREGÃO PRESENCIAL Nº 025/2018-CELICC/PMSJR; PROCESSO Nº 700/2017 - SEMPAF

Órgãos Participantes: Secretaria Municipal de Educação - SEMED, Secretaria Municipal de Planejamento, Administração e Finanças -SEMPAF, Secretaria Municipal de Assistência Social, Trabalho e Renda - SEMAS, Secretaria Municipal de Saúde - SEMUS e o Instituto de Previdência Social de São José de Ribamar/MA - IPSJR. Objeto: Registro de Preços para aquisição de bens permanentes (mobiliário em geral). EMPRESA BENEFICIÁRIA: J BARROS DOS SANTOS COMÉRCIO - ME (CNPJ Nº 07.052.224/0001-96). VIGÊNCIA: 12 MESES. MATERIAL REGISTRADO: Item 06 -Estante de resina modular. (Cota Principal), Item 6.1 - Estante de resina modular. (Cota Reservada), Item 11 - Cadeira Plástica. (Cota Principal), Item 11.1 - Cadeira plastic. (Cota Reservada) e Item 20 -

Mesa plástica empilhável. (Exclusiva). Informações sobre especificações, marcas, quantitativos e valores estão disponíveis no Portal da Transparência de São José de Ribamar no site da Prefeitura de São José de Ribamar (www.sjr.ma.gov.br).

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 59/2018 - CELICC/PMSJR.

A Prefeitura de São José de Ribamar - MA, por meio da Pregoeira, torna público aos interessados que realizará às 09:30 horas do dia 13 de setembro de 2018 (horário local), na Central de Licitações, Contratos e Convênios - CELICC, na Praça da Matriz, nº 142, Centro, licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preco, objetivando o Registro de Precos para aquisição de Materiais Didáticos para o Núcleo de Educação Permanente-NEP, com base no que consta no Processo nº 328/2018 - SEMUS e na legislação pertinente. O Edital está à disposição dos interessados na Central de Licitações, Contratos e Convênios - CELICC, na Praça da Matriz, nº 142, Centro, de 2<sup>a</sup> a 6<sup>a</sup> feira, das 08h às 13h e das 15h às 18h, telefone (98)3224.0769, е no http://www.saojosederibamar.ma.gov.br/ onde poderão ser consultados e obtidos gratuitamente.

> São José de Ribamar-MA 27 de agosto de 2018 SAPHYRA DIAS PEREIRA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 60/2018 - CELICC/PMSJR

A Prefeitura de São José de Ribamar - MA, por meio da Pregoeira, torna público aos interessados que realizará às 09:30 horas do dia 14 de setembro de 2018 (horário local), na Central de Licitações, Contratos e Convênios - CELICC, na Praça da Matriz, nº 142, Centro, licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço, objetivando o Registro de Preços para aquisição de Instrumental Cirúrgico, com base no que consta no Processo nº 521/2018 - SEMUS e na legislação pertinente. O Edital está à disposição dos interessados na Central de Licitações, Contratos e Convênios - CELICC, na Praça da Matriz, nº 142, Centro, de 2ª a 6ª feira, das 08h às 13h e das 15h às 18h, telefone (98) 3224.0769, e no site http://www.saojosederibamar.ma.gov.br/ onde poderão ser consultados e obtidos gratuitamente.

> São José de Ribamar-MA, 27 de agosto de 2018. SAPHYRA DIAS PEREIRA Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SUCUPIRA DO NORTE

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2018

A Prefeitura Municipal de Sucupira do Norte/MA, através da comissão permanente de licitação Torna público, para conhecimento dos interessados que realizará às 09:30 horas do dia 14 de setembro de 2018, na Prefeitura Municipal de Sucupira do Norte - MA na Sala da Comissão Central de Licitação na Rua Hilderico Rufino Guimarães nº 111, Centro, licitação na modalidade TOMADA DE PRECOS Nº 010/2018/CPL, do tipo Menor Preco global, cujo objeto e contratação de empresa especializada para implantação de melhorias sanitárias domiciliares - MSD no Município de Sucupira do Norte/MA, de acordo com o Convênio nº 00540/2017, Este Edital e seus anexos poderão ser examinados e obtidos gratuitamente no endereço supra, de 2ª a 6ª feira, no horário de 8:00 às 12:00 horas.

> Sucupira do Norte-MA, 27 de agosto de 2018. MARIA DE JESUS ALVES VIEIRA Presidente da Comissão

### ESTADO DE MATO GROSSO

CÂMARA MUNICIPAL DE PORTO ESTRELA

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

A CAMARA MUNICIPAL DE PORTO ESTRELA, por intermédio da sua Comissão Permanente de Licitação, comunica aos interessados que fará realizar licitação na modalidade TOMADA DE PREÇO do tipo MENOR PREÇO, sob forma de EXECUÇÃO INDIRETA, em regime de EMPREITADA POR PREÇO GLOBAL, objetivando a contratação de pessoa jurídica do ramo para execução de obras e serviços na construção de um Plenário da Câmara Municipal, totalizando 300 m² neste Município de Porto Estrela, a abertura está marcada para o dia 13/09/2018, às 09h00 horas do horário local, no Departamento de Licitação da Camara Municipal de Porto Estrela - MT, o edital e seus anexos estarão à disposição dos interessados no Site Oficial (www.camaraportoestrela.com.br) e na sede da Camara, na Avenida Jose Antônio de Faria nº 2550, centro, horário de atendimento das 07h às 13h.

> Porto Estrela - MT, 28 de Agosto de 2018. VERA LUCIA ONOFRE DE JESUS Presidente Comissão

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ARENÁPOLIS

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/2018

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUCAO DE OBRAS E SERVIÇOS PARA CONSTRUÇÃO DE CALÇAMENTO E ACESSO DE VEICULOS PARA A CRECHE E A ESCOLA CIMPLAF NO MUNICIPIO DE ARENAPOLIS-MT. O MUNICÍPIO DE ARENÁPOLIS, através de sua Comissão Permanente de Licitação, torna público a todos os interessados que realizará as 09:00 HORAS, DO DIA 14 DE SETEMBRO DE 2018. Em sua sede na Avenida Prefeito Caio, nº 654 - Bairro Centro - Arenápolis - MT, LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS, regida pela Lei 8.666/93, para contratação do objeto supracitado. Sendo que o Edital está à disposição dos interessados, mediante o pagamento da quantia não reembolsável de R\$ 100,00 (cem reais).

> Arenápolis - MT. em 28 de agosto de 2018. JEAN D. ORMOND FERREIRA Presidente da Comissão

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS

## AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO RP Nº 11/2018

Recebimento das propostas: a partir do dia 29 de agosto 2018, às 08:00 horas. (horário de Brasília - DF) Do encerramento das propostas: dia 12 de setembro de 2018, às 18:00 horas. (horário de Brasília - DF) Data de abertura das propostas: dia 13 de setembro de 2018, às 09:00 horas. (horário de Brasília - DF) Início da sessão de disputa de preços: dia 13 de setembro de 2018, às 09:05 horas. (horário de Brasília - DF). OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para futura e eventual aquisição de implementos agrícolas para atender a Agricultura Familiar através do Programa PRODESA, Contrato de Repasse nº 835604/2016/MAPA/CAIXA. LOCAL DA REALIZAÇÃO DO CERTAME: Sala de Licitações do Paço Municipal Euclides Horst, Av. Mato Grosso 66NE, Campo Novo do Parecis MT. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Divisão de Licitações, no Paço Municipal Euclides Horst, ou pelo tefone 65 3382 5147 / 5157, o edital na integra poderá ser retirado pelo site: www.camponovodoparecis.mt.gov.br

#### PREGÃO ELETRÔNICO RP Nº 12/2018

Recebimento das propostas: a partir do dia 29 de agosto 2018, às 08:00 horas. (horário de Brasília - DF) Do encerramento das propostas: dia 13 de setembro de 2018, às 08:00 horas. (horário de Brasília - DF) Data de abertura das propostas: dia 13 de setembro de 2018, às 15:00 horas. (horário de Brasília - DF) Início da sessão de disputa de preços: dia 13 de setembro de 2018, às 15:05 horas. (horário de Brasília - DF). OBJETO: REGISTRO DE PRECOS para futura e eventual aquisição de veiculo tipo van, para transporte e passageiros para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde. LOCAL DA REALIZAÇÃO DO CERTAME: Sala de Licitações do Paço Municipal Euclides Horst, Av. Mato Grosso 66NE, Campo Novo do Parecis MT. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Divisão de Licitações, no Paço Municipal Euclides Horst, ou pelo telefone 65 3382 5147 / 5157, o edital na integra poderá ser retirado pelo site: www.camponovodoparecis.mt.gov.br

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 100/2018

de setembro CREDENCIAMENTO: a partir das 08h00min. INÍCIO DA SESSÃO: 12 de setembro às 08h15min. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para futura e eventual aquisição material de jazida (cascalho) para atender a Secretaria Municipal de Infraestrutura. LOCAL DA REALIZAÇÃO DO CERTAME: Sala de Licitações do Paço Municipal Euclides Horst, Av. Mato Grosso 66NE, Campo Novo do

Parecis MT. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Divisão de Licitações, no Paço Municipal Euclides Horst, ou pelo telefone 65 3382 5100 / 5108 / 3382 5138, o edital na integra poderá ser retirado pelo site: www.camponovodoparecis.mt.gov.br

> Campo Novo do Parecis-MT, 28 de agosto de 2018. LEANDRO NERY VARASCHIN Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CANABRAVA DO NORTE

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO. PROCESSO LICITÁTORIO N.º 297/2018.

A Comissão Permanente de Licitações, da Prefeitura Municipal de Canabrava do Norte - MT, torna público aos interessados, que a Licitação na Modalidade de Tomada de Preços 002/2018, com abertura prevista para o dia 24 de agosto de 2018, as 14h00min, cujo objeto é "Contratação de empresa para a implantação de pavimentação asfáltica na Rua Sebastião Junior, Rua Torquato Nascimento, Travessa A e Travessa B no Município de Canabrava do Norte - MT; conforme especificações constantes no Edital, seus anexos e Planilhas da Engenharia e Projetos", foi Prorrogada para o dia 17 de Setembro de 2018 às 14h00min por motivos de não comparecer nenhuma empresa interessada no objeto Licitado.

> Canabrava do Norte - MT, 24 de Agosto de 2018. IRANIZO MATOS RODRIGUES Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE COLIDER

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 104/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: ADOVANDRO LUIZ FRAPORTI - ME Objeto : 15.510,00 (quinze mil quinhentos e dez reais). Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 105/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: AL EQUIPAMENTOS MÉDICOS EIRELI - EPP Objeto : Objeto : : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT
Valor do contrato: 34.200,00 (trinta e quatro mil e duzentos reais).
Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 106/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: ALEXANDRE VENSO BONFIM - ME

Objeto : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de

Valor do contrato: R\$ 15.141,96 (quinze mil cento e quarenta e um reais e noventa e seis centavos).

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 107/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: ANA MARIA PIRES BELEM - ME Objeto : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 6.498,00 (seis mil quatrocentos e noventa e oito

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 108/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: ATI COMÉRCIÓ DE MÓVEIS E INFORMÁTICA

Objeto : : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de

Valor do contrato: R\$5.619,88 (cinco mil seiscentos e dezenove reais e oitenta e oito centavos).

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 109/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: CIRÚRGICA SÃO FELIPE PRODUTOS PARA SAÚDE EIRELI - EPP

: aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 34.988,88 (trinta e quatro mil novecentos e oitenta e oito reais e oitenta e oito centavos). Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018



#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 110/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: COMERCIAL VANGUARDEIRA EIRELI - EPP

: aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 994,95 (novecentos e noventa e quatro reais e noventa e cinco centavos).

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 111/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: COMÉRCIO DE HOSPITALARES MACROSUL LTDA MATERIAIS MÉDICOS

: aquisição de equipamentos e materiais permanentes para Objeto: serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 1.520,00 (hum mil quinhentos e vinte reais). Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 112/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: GDB COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI - EPP

Objeto : : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 16.800,00 (dezesseis mil e oitocentos reais) Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 113/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: INSTRAMED INDÚSTRIA MEDICO HOSPITALAR

LTDA Objeto : : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de

Valor do contrato: R\$30.436,00 (trinta mil quatrocentos e trinta e seis reais)

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 114/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: LEISTUNG EQUIPAMENTOS LTDA

: aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 44.600,00 (quarenta e quatro mil e seiscentos

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 115/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT

Contratada: LUCAS C. RUBEL - ME

Objeto : : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 4.059,98 (quatro mil e cinquenta e nove reais e noventa e oito centavos).

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 116/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: METALURGICA ALIANÇA EIRELI - ME

Objeto : : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 3.917,48 (três mil novecentos e dezessete reais e quarenta e oito centavos).

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 117/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: OLMI INFORMATICA LTDA - EPP

: aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$4.350,00 (quatro mil trezentos e cinquenta

### Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 118/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: PORTAL DISTRIBUIDORA HOSPITALAR LTDA -

Objeto : : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de

Valor do contrato: R\$ 9.170,00 (nove mil cento e setenta reais). Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 119/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Colíder - MT Contratada: PSA TECNOLOGIA E DISTRIBUIÇÃO EIRELI - ME : aquisição de equipamentos e materiais permanentes para serem utilizados na Unidade do Pronto Atendimento do município de Colider/MT

Valor do contrato: R\$ 13.503,00 (treze mil e quinhentos e três

Colider/MT, 20 de Agosto de 2018 Prazo de Vigência:31/12/2018

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL **CARNEIRO**

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 41/2018

Contratante: Prefeitura Municipal De General Carneiro - Mt. Contratado: Braga Construcoes E Servicos Ltda Me Cnpj 09.302.764/000-06. Objeto: Contratação De Empresa Especializada Em Prestação De Serviço Para Melhoria No Sistema De Abastecimento De Água No Distrito De Paredão Grande Município De General Carneiro, Conforme Projetos, Planilhas E Complementares.. Valor: R\$ R\$ 992.718.51 (Novecentos Noventa E Dois Mil Setecentos E Dezoito Reais E Cinqüenta E Um Centavos) Data: 04/07/2018 - Vigência: 04/07/2019.

#### EXTRATO DE REGISTRO REGISTRO DE PRECOS Nº 20/2018

Contratante: Prefeitura Municipal De General Carneiro - Mt. Contratado: Ltda-Me Cnpj: Equipamentos Hospitalares 10.830.704/0001-45 E I.S Costa Central Telemedicina Cpj: 18.031.325/0001-05. Objeto: Registro De Preços Para Futura E Eventual Aquisição De Materias Equipamentos Para Atender Hospital Municpal E Unidades De Saude Conforme Proposta Emendas Parlamentra 13968.1330000/1180-04, Municipio De Genral Carneiro/Mt. Valor: R\$ 47.314,00 (Quarenta E Sete Mil Trezentos E Quatorze Reais) Data: 22/08/2018. Vigência: 22/08/2019.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARANTÃ DO NORTE

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 72/2018

A Prefeitura Municipal de Guarantã do Norte/MT torna público que realizará a Licitação na Modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 072/2018 cujo objeto é FORNECIMENTO DE PEÇAS E SERVIÇOS PARA MANUTENÇÃO DE AR CONDICIONADO PREDIAL, para atender as necessidades da Administração Municipal, conforme especificações detalhadas e constantes no Termo de Referência (Anexo I).

A abertura do certame está prevista para 12/09/2018 às 08:00 horas (horário de Mato Grosso), na Prefeitura Municipal, sede na Rua das Oliveiras, 135, Bairro Jardim Vitória. O edital encontra se disponível no endereço eletrônico www.guarantadonorte.mt.gov.br ou quanto a esclarecimentos (dúvidas), ligar no telefone (66) 3552-5135.

> Guarantã do Norte/MT, 28 de agosto de 2018. GUTENBERG XAVIER A. DOS SANTOS Pregoeiro

## AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 63/2018 Repetição

O Município de Guarantã do Norte representado pela Prefeitura Municipal torna público para conhecimento dos interessados, que o Pregão Presencial nº 063/2018 cujo objeto é CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE TRANSPORTE ESCOLAR DOS DISCENTES QUE FREQUENTAM A ESCOLA MUNICIPAL DO CAMPO SOL NASCENTE, para atender as necessidades

da Administração Municipal, conforme especificações detalhadas e constantes no Termo de Referência (Anexo I), não houve nenhum interessado em participar do certame, ocasionando em uma licitação DESERTA. Diante do exposto, comunica aos interessados que a nova sessão de abertura realizar-se-á em 11/09/2018 às 13h30min (horário de mato

O processo Administrativo referente à licitação acima, encontra-se a disposição dos interessados na sala licitações da referida Prefeitura, localizada na Rua das Oliveiras, nº 135, Bairro Jardim Vitória, neste município de Guarantã do Norte/MT, de segunda à sexta-feira no horário de atendimento ao público ou quanto a esclarecimentos (dúvidas), ligar no telefone (66) 3552-5135.

> Guarantã do Norte/MT, 28 de agosto de 2018. SILVANA DE LOURDES PERETO Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 20/2018

Objeto: Pregão Eletrônico, para a aquisição de leite e queijo mussarela para uso na merenda escolar das escolas municipais de ensino fundamental, educação infantil, creches, e manutenção da padaria escolar de Lucas do Rio Verde - MT. Data:28 de Agosto de

Empresa Vencedora: JAISSON DA ROSA EIRELI - ME, com os Itens 01 e 02 no valor total de R\$ 116.910,00 (cento e dezesseis mil e novecentos e dez reais),

> Lucas do Rio Verde-MT, 28 de Agosto de 2018. JÉSSICA REGINA WOHLEMBERG Pregoeira

## PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO Nº 12/2018

NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL 012/2018 A: CENTERMEDI COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA CNPJ n.º 03.652.030/0001-70 RUA ADAO WELKER, 90 - BARAO DE COTEGIPE - RS MUNICIPIO DE MARCELÂNDIA/MT; pessoa jurídica de Direito Público, de CNPJ n.º 03.238.987/0001-75, com sede na Rua dos Três Poderes n.º 777, CEP n.º 78535-000, bairro Centro, Marcelândia/MT; devidamente representada pela Sra. Raphaella Espíndola Benício, Servidora Pública, Matricula 2676, Fiscal de Ata de Registro de Preço, Decreto 010/2018, no uso de suas atribuições legais, vem através da presente, NOTIFICAR extrajudicialmente Vossa Senhoria nos seguintes termos: Conforme Processo Licitatório 018/2018, cuja homologação ocorreu no dia 29 de Junho de 2018, a Empresa acima mencionada foi efetivada Vencedora na classificação menor preço mencionada foi efetivada Vencedora na classificação menor preço por item no que se refere a futura e eventual aquisição de medicamentos para manutenção das atividades da Secretaria Secretaria Municipal de Saúde de Marcelândia - MT.

Conforme as requisições nº 4023, 4041 e 4063 dos dias 11

e 12 de Julho de 2018 respectivamente, emitidas pelo Departamento de Compras, foram requeridos diversos itens e produtos para abastecer as necessidades desta municipalidade. De acordo com o edital do Processo Licitatório, bem como o Termo de Referência do mesmo, conforme foi homologado, a Empresa Licitante Vencedora teria um prazo máximo de 05 (cinco) dias para a entrega dos produtos adquiridos. No entanto a referida Empresa não cumpriu o prazo acordado no Processo Licitatório não entregando parte dos produtos solicitados. Tendo em vista que os prazos de entrega expiraram nos dias 18 (dezoito) e 19 (dezenove) de Julho de 2018, a Empresa já excedeu em 28 (vinte e oito) e 29 (vinte e nove) dias o prazo de entrega. Destacamos ainda que a atual gestão zela primariamente pelo bom andamento de suas contas públicas, não admitindo em hipótese alguma, que Máquina Pública seja prejudicada devido a inadimplência de quem quer que seja. É de responsabilidade da Detentora da Ata, cumprir fielmente a parte que lhe corresponde nos compromissos firmados, nos termos da Ata de Julgamento e Habilitação do Pregão Presencial Nº 18/2018 e desta forma, NOTIFICAMOS extrajudicialmente V. Sra. para que no de 03 (três) dias a contar do recebimento da presente, REALIZE a entrega dos itens solicitados por esta municipalidade, como forma da mais lidima justiça.

Cumprindo, portanto, a obrigação assumida. Informa-se que decorrido o prazo sem que haja cumprimento da obrigação, o Município de Marcelândia - MT tomará as medidas cabíveis ao caso, ESPECIFICAMENTE abrindo procedimento de declaraÇÃO DE INIDONIEDADE e demais atos, conforme Art. 87, III e IV da Lei nº 8.666/1993.

> Marcelândia - MT, 28 de Agosto de 2018. RAPHAELLA ESPÍNDOLA BENÍCIO Fiscal de Ata de Registro de PreçoS

### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL Nº 13/2018

LUVERMED DISTRIBUIDORA MEDICAMENTOS LTDA - ME CNPJ n.º 19.391.064/0001-99 AVENIDA MATO GROSSO, 108 - JUINA - MT MUNICIPIO DE MARCELÂNDIA/MT; pessoa jurídica de Direito Público, de CNPJ n.º 03.238.987/0001-75, com sede na Rua dos Três Poderes n.º 777. CEP nº 78535-000, bairro Centro, Marcelândia/MT; devidamente representada pela Sra. Raphaella Espíndola Benício, Servidora Pública, Matrícula 2676, Fiscal de Ata de Registro de Preço, Decreto 010/2018, no uso de suas atribuições legais, vem através da presente, NOTIFICAR extrajudicialmente Vossa Senhoria nos seguintes termos: Conforme Processo Licitatório 018/2018, cuja homologação ocorreu no dia 29 de Junho de 2018, a Empresa acima mencionada foi efetivada Vencedora na classificação menor preço por item no que se refere a futura e eventual aquisição de medicamentos para manutenção das atividades da Secretaria Municipal de Saúde de Marcelândia - MT. Conforme a requisição nº 4028 do dia 11 de Julho de 2018 respectivamente, emitidas pelo Departamento de Compras, foram requeridos diversos itens e produtos para abastecer as necessidades desta municipalidade. De acordo com o edital do Processo Licitatório, bem como o Termo de Referência do mesmo, conforme foi homologado, a Empresa Licitante Vencedora teria um prazo máximo de 05 (cinco) dias para a entrega dos produtos adquiridos. No entanto a referida Empresa

prazo acordado no Processo Licitatório não não cumpriu o entregando parte dos produtos solicitados. Tendo em vista que o prazo de entrega expirou no dia 18 (dezoito) de Julho de 2018, a Empresa já excedeu em 29 (vinte e nove) dias o prazo de entrega. Destacamos ainda que a atual gestão zela primariamente pelo bom andamento de suas contas públicas, não admitindo em hipótese alguma, que Máquina Pública seja prejudicada devido a inadimplência de quem quer que seja. É de responsabilidade da Detentora da Ata, cumprir fielmente a parte que lhe corresponde nos compromissos firmados, nos termos da Ata de Julgamento e Habilitação do Pregão Presencial Nº 18/2018 e desta forma, NOTIFICAMOS extrajudicialmente V. Sra. para que no prazo de 03 (três) dias a contar do recebimento da presente, REALIZE a entrega dos itens solicitados por esta municipalidade, como forma da mais lidima justiça. Cumprindo, portanto, a obrigação assumida. Informase que decorrido o prazo sem que haja cumprimento da obrigação, o Município de Marcelândia - MT tomará as medidas cabíveis ao caso, ESPECIFICAMENTE abrindo procedimento de declaraÇÃO DE ÍNIDONIEDADE e demais atos, conforme Art. 87, III e IV da Lei nº 8.666/1993.

> Marcelândia - MT, 28 de Agosto de 2018. RAPHAELLA ESPÍNDOLA BENÍCIO Fiscal de Ata de Registro de PreçoS

ISSN 1677-7069

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL Nº 14/2018

A: INOVAMED COMERCIO DE MEDICAMENTOS LTDA CNPJ n.º 12.889.035/0001-02 RUBENS DERKS, 105 - ERECHIM - RS MUNICIPIO DE MARCELÂNDIA/MT; pessoa jurídica de Direito Público, de CNPJ n.º 03.238.987/0001-75, com sede na Rua dos Três Poderes n.º 777, CEP n.º 78535-000, bairro Centro, Marcelândia/MT; devidamente representada pela Sra. Raphaella Espíndola Benício, Servidora Pública, Matrícula 2676, Fiscal de Ata de Registro de Preço, Decreto 010/2018, no uso de suas atribuições legais, vem através da presente, NOTIFICAR extrajudicialmente Vossa Senhoria nos seguintes termos: Conforme Processo Licitatório 018/2018, cuja homologação ocorreu no dia 29 de Junho de 2018, a Empresa acima mencionada foi efetivada Vencedora na classificação menor preço por item no que se refere a Vencedora na classificação menor preço por item no que se refere a futura e eventual aquisição de medicamentos para manutenção das atividades da Secretaria Municipal de Saúde de Marcelândia - MT. Conforme a requisição nº 4027 do dia 11 de Julho de 2018 respectivamente, emitidas pelo Departamento de Compras, foram requeridos diversos itens e produtos para abastecer as necessidades desta municipalidade. De acordo com o edital do Processo Licitatório, bem como o Termo de Referência do mesmo, conforme foi homologado, a Empresa Licitante Vencedora teria um prazo máximo de 05 (cinco) dias para a entrega dos produtos adquiridos. No entanto a referida Empresa não cumpriu o prazo acordado no Processo Licitatório não entregando parte dos produtos solicitados. Tendo em vista que o prazo de entrega expirou no dia 18 (dezoito) de Julho de 2018, a Empresa já excedeu em 29 (vinte e nove) dias o prazo de entrega. Destacamos ainda que a atual gestão zela primariamente pelo bom andamento de suas contas públicas, não admitindo em hipótese alguma, que Máquina Pública seja prejudicada devido a inadimplência de quem quer que seja. É de responsabilidade da Detentora da Ata, cumprir felmente a parte que lhe corresponde nos compromissos firmados, nos termos da Ata de Julgamento e Habilitação do Pregão Presencial № 18/2018 e desta forma, NOTIFICAMOS extrajudicialmente V. Sra. para que no prazo de 03 (três) dias a contar do recebimento da presente, prazo de 03 (tres) dias a contar do recebimento da presente, REALIZE a entrega dos itens solicitados por esta municipalidade, como forma da mais lidima justiça. Cumprindo, portanto, a obrigação assumida. Informa-se que decorrido o prazo sem que haja cumprimento da obrigação, o Município de Marcelândia - MT tomará as medidas cabíveis ao caso, ESPECIFICAMENTE abrindo procedimento de declaraÇÃO DE INIDONIEDADE e demais atos, conforme Art. 87, III e IV da Lei nº 8.666/1993.

> Marcelândia - MT, 28 de Agosto de 2018. RAPHAELLA ESPÍNDOLA BENÍCIO Fiscal de Ata de Registro de PreçoS

### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL Nº 15/2018

A: VITALSUL DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS - EIRELI CNPJ n.º 27.860.256/0001-25 RUA VICENTE STEMBRINO PALOTTIN, 455 - FRANCISCO BELTRAO - PR MUNICIPIO DE MARCELÂNDIA/MT; pessoa jurídica de Direito Público, de CNPJ n.º 03.238.987/0001-75, com sede na Rua dos Três Poderes n.º 777, CEP n.º 78535-000, bairro Centro, Marcelândia/MT; devidamente representada pela Sra. Raphaella Feníndola Benício Servidora Pública Matrícula 2676. Eiscal de Ata Espíndola Benício, Servidora Pública, Matrícula 2676, Fiscal de Ata de Registro de Preço, Decreto 010/2018, no uso de suas atribuições legais, vem através da presente, NOTIFICAR extrajudicialmente Vossa Senhoria nos seguintes termos: Conforme Processo Licitatório 018/2018, cuja homologação ocorreu no dia 29 de Junho de 2018, a Empresa acima mencionada foi efetivada Vencedora na classificação menor preço por item no que se refere a futura e eventual aquisição de medicamentos para manutenção das atividades da Secretaria Municipal de Saúde de Marcelândia - MT. Conforme a requisição nº 4038 do dia 11 de Julho de 2018 respectivamente, emitidas pelo Departamento de Compras, foram requeridos diversos itens e produtos para abastecer as necessidades desta municipalidade. De acordo com o edital do Processo Licitatório, bem como o Termo de Referência do mesmo, conforme foi homologado, a Empresa Licitante Vencedora teria um prazo máximo de 05 (cinco) dias para a entrega dos produtos adquiridos. No entanto a referida Empresa não cumpriu o prazo acordado no

Processo Licitatório não entregando parte dos produtos solicitados Tendo em vista que o prazo de entrega expirou no dia 18 (dezoito) de Julho de 2018, a Empresa já excedeu em 29 (vinte e nove) dias o prazo de entrega. Destacamos ainda que a atual gestão zela primariamente pelo bom andamento de suas contas públicas, não admitindo em hipótese alguma, que Máquina Pública seja prejudicada devido a inadimplência de quem quer que seja. É de responsabilidade da Detentora da Ata, cumprir fielmente a parte que lhe corresponde nos compromissos firmados, nos termos da Ata de Julgamento e Habilitação do Pregão Presencial Nº 18/2018 e desta forma, NOTIFICAMOS extrajudicialmente V. Sra. para que no prazo de 03 (três) dias a contar do recebimento da presente, prazo de 03 (tres) días a contar do recebimento da presente, REALIZE a entrega dos itens solicitados por esta municipalidade, como forma da mais lidima justiça. Cumprindo, portanto, a obrigação assumida. Informa-se que decorrido o prazo sem que haja cumprimento da obrigação, o Município de Marcelândia - MT tomará as medidas cabíveis ao caso, ESPECIFICAMENTE abrindo procedimento de declaraÇÃO DE INIDONIEDADE e demais atos, conforma Art 27 III a JU do La ir 20 8 66(1902). conforme Art. 87, III e ÍV da Lei nº 8.666/1993.

> Marcelândia - MT, 28 de Agosto de 2018. RAPHAELLA ESPÍNDOLA BENÍCIO Fiscal de Ata de Registro de PreçoS

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL Nº 16/2018

A: RINALDI & COGO LTDA - ME CNPJ n.º 07.269.677/0001-79 RUA ALMIRANTE BARROSO, 2337 - TOLEDO - PR MUNICIPIO DE MARCELÂNDIA/MT; pessoa jurídica de Direito Público, de CNPJ n.º 03.238.987/0001-75, com sede na Rua dos Três Poderes n.º 777, CEP n.º 78535-000, bairro Centro, Marcelândia/MT; devidamente representada pela Sra. Raphaella Espíndola Benício, Servidora Pública, Matrícula 2676, Fiscal de Ata de Registro de Preço, Decreto 010/2018, no uso de suas atribuições legais, vem através da presente, NOTIFICAR extrajudicialmente Vossa Senhoria nos seguintes termos: Conforme Processo Licitatório 016/2018, cuja homologação ocorreu no dia 29 de Junho de 2018, a Empresa acima mencionada foi efetivada Vencedora na classificação menor preço por item no que se refere a futura e eventual aquisição de medicamentos para manutenção das atividades da Secretaria Municipal de Saúde de Marcelândia - MT. Conforme a requisição nº 4051 do dia 11 de Julho de 2018 respectivamente, emitidas pelo Departamento de Compras, foram requeridos diversos itens e produtos para abastecer as necessidades desta municipalidade. De acordo com o edital do Processo Licitatório, bem como o Termo de Referência do mesmo, conforme foi homologado, a Empresa Licitante Vencedora teria um prazo máximo de 10 (dez) dias para a entrega dos produtos adquiridos. No entanto a referida Empresa não cumpriu o prazo acordado no Processo Licitatório não entregando os produtos solicitados. Tendo em vista que o prazo de entrega expirou no dia 25 (vinte e cinco) de Julho de 2018, a Empresa já excedeu em 24 (vinte e quatro) dias o prazo de entrega. Destacamos ainda que a atual gestão zela primariamente pelo bom andamento de suas contas públicas, não admitindo em hipótese alguma, que Máquina Pública seja prejudicada devido a inadimplência de quem quer que seja. É de responsabilidade da Detentora da Ata, cumprir fielmente a parte que lhe corresponde nos compromissos firmados, nos termos da Ata de Julgamento e Habilitação do Pregão Presencial Nº 16/2018 e desta forma, NOTIFICAMOS extrajudicialmente V. Sra. para que no prazo de 03 (três) dias a contar do recebimento da presente, REALIZE a entrega dos itens solicitados por esta municipalidade, como forma da mais lidima justiça. Cumprindo, portanto, a obrigação assumida. Informa-se que decorrido o prazo sem que haja cumprimento da obrigação, o Município de Marcelândia - MT tomará as medidas cabíveis ao caso, ESPECIFICAMENTE abrindo procedimento de declaraÇÃO DE INIDONIEDADE e demais atos, conforme Art. 87, III e IV da Lei nº 8.666/1993.

> Marcelândia - MT, 28 de Agosto de 2018. RAPHAELLA ESPÍNDOLA BENÍCIO Fiscal de Ata de Registro de PreçoS

#### EDITAL DE NOTIFICAÇÃO EXTRAJUDICIAL Nº 17/2018

A: ELETRICA LUZ COMERCIAL DE MATERIAIS CNPJ n.º 00.226.324/0001-42 AV INDEPENDENCIA - QUADRA 70 C LOTE V 02 - GOIANIA - GO MUNICIPIO DE MARCELÂNDIA/MT; pessoa jurídica de Direito Público, de CNPJ n.º 03.238.987/0001-75, com sede na Rua Guaíra n.º 777, CEP n.º 78535-000, bairro Centro, Marcelândia/MT; devidamente representada pela Sra. Raphaella Espíndola Benício, Servidora Pública, Matrícula 2676, Fiscal de Ata de Registro de Preço, Decreto 010/2018, no uso de suas atribuições legais, vem atrayés da Decreto 010/2018, no uso de suas atribuições legais, vem através da presente, NOTIFICAR extrajudicialmente Vossa Senhoria nos seguintes termos: Conforme Processo Licitatório 013/2017, cuja homologação ocorreu no dia 11 de Junho de 2018, a Empresa acima mencionada foi efetivada Vencedora na classificação menor preço por item no que se refere a futura e Eventual Aquisição de Materiais de Construção, Ferramentas e Materiais Elétricos para Iluminação Publica para Serem Utilizados na Manutenção das Atividades de Diversas Secretarias Municipais de Marcelândia/MT. Conforme a requisição nº 4680 do dia 08 de Agosto de 2018 emitida pelo Departamento de Compras, foram requeridos diversos itens e produtos para abastecer as necessidades desta municipalidade. De acordo com o edital do Processo Licitatório, bem como o Termo de Referência do mesmo, conforme foi homologado, a Empresa Licitante Vencedora teria um prazo máximo de 10 (dez) dias para a entrega dos produtos adquiridos. No entanto a referida Empresa não cumpriu o prazo acordado no Processo

Licitatório não entregando os produtos solicitados. Tendo em vista que o prazo de entrega expirou no dia 22 (vinte e dois) de Agosto de 2018, a Empresa já excedeu em 04 (quatro) dias o prazo de entrega. Destacamos ainda que a atual gestão zela primariamente pelo bom andamento de suas contas públicas, não admitindo em hipótese alguma, que Máquina Pública seja prejudicada devido a inadimplência de quem quer que seja. É de responsabilidade da Detentora da Ata, cumprir fielmente a parte que lhe corresponde nos compromissos firmados, nos termos da Ata de Julgamento e Habilitação do Pregão Presencial Nº 13/2018 e desta forma, NOTIFICAMOS extrajudicialmente V. Sra. para que no prazo de 03 (três) dias a contar do recebimento da presente, REALIZE a entrega dos itens solicitados por esta municipalidade, como forma da mais lidima justiça. Cumprindo, portanto, a obrigação assumida. Informase que decorrido o prazo sem que haja cumprimento da obrigação, o Município de Marcelândia - MT tomará as medidas cabíveis ao caso, ESPECIFICAMENTE abrindo procedimento de declaraÇÃO DE INIDONIEDADE e demais atos, conforme Art. 87, III e IV da Lei nº 8.666/1993

> Marcelândia - MT, 28 de Agosto de 2018. RAPHAELLA ESPÍNDOLA BENÍCIO Fiscal de Ata de Registro de PreçoS

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOBRES

#### AVISO DE SUSPENSÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

A Prefeitura Municipal de Nobres-MT, através do Prefeito Municipal Sr. Leocir Hanel, faz saber aos interessados que está SUSPENSA a Licitação Modalidade TOMADA DE PREÇO Nº 002/2018, OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE 01 PORTICO DE ENTRADA, PARA ATENDER AO CONVÊNIO Nº 1980/2017/SECID, CONFORME MEMORIAL E PLANILHAS ANEXO, para retificação do edital, e que a mesma será Publicada em brava com paya data de abertura. que a mesma será Publicada em breve com nova data de abertura. Maiores informações poderão ser obtidas através do telefone (65) 3376-4200, Ramal 4218.

Nobres, 28 de Agosto de 2018. LEOCIR HANEL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA

#### EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

CONTRATO Nº 50/2016

CONTRATO N° 50/2016 SETIMO TERMO ADITIVO AO CONTRATO N° 050/2016. CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA BRASILÂNDIA - MT. CONTRATADO: C.R. G CONSTRUÇÕES EIRELI - EPP. CNPJ: 14.936.115/0001-05. OBJETO: O presente EIRELI - EPP. CNPJ: 14.936.115/0001-05. OBJETO: O presente termo aditivo tem por objeto: Prorrogação de prazo de Vigência do contrato e de Execução dos Serviços por mais 90 (noventa) dias, com vigência a partir de 27 de Agosto de 2018 a 24 de Novembro de 2018. ASSINATURA: 26 de Agosto 2018. VIGENCIA: 27 de Agosto de 2018 a 24 de Novembro de 2018. FUNDAMENTO: De acordo com a Lei nº 8.666/93. Prefeita Municipal: MAURIZA AUGUSTA DE OLIVEIRA

CONTRATO Nº 51/2016

CONTRATO Nº 51/2016
SETIMO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 051/2016.
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA
BRASILÂNDIA - MT. CONTRATADA: C.R. G CONSTRUÇÕES
EIRELI - EPP. CNPJ: 14.936.115/0001-05 OBJETO: O presente
termo aditivo tem por objeto: Prorrogação de prazo de Vigência do
contrato e de Execução dos Serviços por mais 90 (noventa) dias, com
vigência a partir de 27 de Agosto de 2018 a 24 de Novembro de
2018. ASSINATURA: 26 de Agosto 2018. VIGENCIA: 27 de Agosto
de 2018 a 24 de Novembro de 2018. FUNDAMENTO: De acordo
com a Lei nº 8.666/93. Prefeita Municipal: MAURIZA AUGUSTA
DE OLIVEIRA DE OLIVEIRA

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PRIMAVERA DO LESTE

## AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 77/2018

ADENDO MODIFICADOR Ref. Pregão Presencial nº 077/2018. Prezados Senhores, Em atenção a Impugnação enviada ao email dia 24/08/2018 ás 08:04h, que se encontra nos autos do processo e publicada no site da Prefeitura Municipal , julgamos PARCIALMENTE PROCEDENTE, cumpre-nos a fazer algumas alterações quanto ao Item "11. DOS DOCUMENTOS PARA HABILITAÇÃO" no que se refere aos subitens 11.7. Relativos à Qualificação Técnica, os quais incluímos: e) Ficha Cadastral Nacional de Estabelecimentos de Saúde (CNES), compatível com o tipo de objeto deste cadastramento. 11.8. Documentos Relativos à Habilitação Jurídica g) Alvará Sanitário.

O edital com este anexo modificador encontra-se à disposição dos interessados na Comissão de Licitação, sito à Rua Maringa, 444, Centro Primavera do Leste - MT e as demais cláusulas e Anexos permanecem inalterados. A data de abertura permanece inalterada. Atenciosamente, Original assinado nos autos do processo.

> Primavera do Leste /MT em 28 de agosto de 2018 MARISTELA CRISTINA SOUŽA SILVA Coordenadora de Licitações

### PREFEITURA MUNICIPAL DE OUERÊNCIA

#### AVISO DE ADESÃO Á REGISTRO DE PREÇOS Nº 306/2018

ADESÃO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N.º 0306/2018 DA SECRETARIA DE ESTADO DE PLANEJAMENTO DE GESTÃO LOGÍSTICA/CENTRAL DE COMPRAS BELO HORIZONTE MG.

A Prefeitura Municipal de Querência, Estado de Mato Grosso, torna público que por meio do processo nº 081/2018 fará Adesão à Ata de Registro de Preços nº 0306/2018 oriunda do Pregão ELETRONICO n°0385/2018, da Secretaria de Estado de Planejamento de Gestão Logística/Central De Compras cujo objeto é a contratação da empresa. Para aquisição de um veículo tipo VAN carroceria fechada 15 lugares, com intuito de atender as necessidades da secretaria municipal de Saúde do município de Querência - MT Fornecedor: Mardisa Veículos S/A CNPJ: 63.411.623/0021-10 Qd 09 Rua 100 lote E 21 Águas Claras Brasília DF

> Querencia 26 de Agosto de 2018 FERNANDO GORGEN Prefeito

IÉVE PATRÍCIA GONÇALVES FERREIRA Presidente da licitação

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDONÓPOLIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 48/2018

MENOR PRECO

A Prefeitura Municipal de Rondonópolis-MT, localizada à Avenida Duque de Caxias, n.º 1.000, Bairro Vila Aurora, torna público para conhecimento dos interessados que por ordem do Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Rondonópolis-MT, que através de sua Comissão Permanente de Licitação, realizará a Tomada de Preço em epígrafe às 09:00 horas do dia 13 (treze) de agosto de 2018, na sala epigrare as 09:00 noras do dia 13 (treze) de agosto de 2018, na sala de Licitações da Secretaria Municipal de Administração, a abertura dos envelopes n.ºs 01 e 02, contendo os Documentos de Habilitação e Proposta Comercial, respectivamente, para a execução do seguinte objeto: "Reforma da Escola Municipal José Antônio, Localizada na Rua Papa João XXII, 1319, Vila Cardoso, neste Município".

Os interessados poderão retirar a pasta contendo o edital

completo, na sede da Prefeitura Municipal de Rondonópolis-MT, no endereço acima citado, no horário das 13:00 às 17:00 horas, mediante apresentação de CD-ROM ou PEN DRIVE ou solicitar através do email licitacaorondonopolis@hotmail.com, ou retirar no site www.rondonopolis.mt.gov.br.

> Rondonópolis-MT, 28 de agosto de 2018 ALFREDO VINICIUS AMOROSO Presidente da Comissão

#### SERVICO DE SANEAMENTO AMBIENTAL DE RONDONÓPOLIS - SANEAR

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2018

TIPO DESTA LICITAÇÃO - MENOR PREÇO POR LOTE O SANEAR - SERVIÇO DE SANEAMENTO AMBIENTAL DE RONDONÓPOLIS, Estado de Mato Grosso, Autarquia Municipal, localizado à Rua José de Alencar, s/n, Monte Attarquia Municipal, localizado a Rua Jose de Alencar, s/n, Monte Líbano, torna público para conhecimento dos interessados que por ordem do Ilma. Sra. Diretora Geral, através da Pregoeira e Equipe de Apoio, realizará a licitação em epigrafe às 08:00 horas do dia 12 (doze) de setembro de 2018, na sala de Licitações do SANEAR, a abertura dos envelopes n.º 01 e 02, contendo: PROPOSTA COMERCIAL e DOCUMENTOS DE HABILITAÇÃO, respectivamente, para a execução do seguinte objeto:

"AQUISIÇÃO DE MATERIAIS PARA AMPLIAÇÃO DO "AQUISIÇÃO DE MAI ERIAIS PARA AMPLIAÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DE RONDONÓPOLIS - MT, COM RECURSO FEDERAL DO PAC I - CONTRATO 0224.957-92 PARA INTERLIGAÇÃO DA ADUTORA ETA X MONTE LÍBANO". Informações: (66) 3410-0467/0425 ou compras@sanearmt.com.br / controladoria@sanearmt.com.br

> Rondonópolis-MT, 27 de agosto de 2018 MARILEY BARROS SOARES Pregoeira

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2018

SERVICO DE SANEAMENTO SANEAR O SANEAR - SERVIÇO DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DE RONDONOPOLIS, Estado de Mato Grosso,
Autarquia Municipal, localizada a Rua Jose de Alencar esquina com
a Rua Rio Branco, torna público para conhecimento dos interessados
que por ordem do Diretor Geral, através de sua Comissão Permanente de Licitação, que realizará as 8:00 horas do dia 03 de outubro do ano de 2018, a licitação referente ao objeto: "contratação de empresa especializada na prestação de serviços gerenciamento, supervisão e fiscalização de obras de ampliação do sistema de abastecimento de água com recursos do PAC I - Contrato 0224.957-92 - 4ª Etapa no município de Rondonópolis/MT, na forma de execução indireta, sob regime de emprejitada por preco global virgulado aos precos unitários regime de empreitada por preço global, vinculado aos preços unitários aprovados pelo agente financeiro, de acordo com as especificações constantes neste edital e seus anexos".

Os interessados poderão solicitar o edital por meio eletrônico através do e-mail licitacao@sanearmt.com.br a partir do dia 30/08/2018 ou trazer pen drive, para retirada eletrônica dos arquivos da licitação, no horário das 13h30min às 16h30m na sede do SANEAR - Serviço de Saneamento Ambiental de Rondonópolis. Maiores informações serão prestadas pela Comissão de Licitação pelo telefone (66) 3410-0423 ou pelo e-mail: licitacao@sanearmt.com.br

> Rondonópolis - MT, 27 de agosto de 2018 MARCOS BRUMATTI Presidente da Comissão

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS QUATRO MARCOS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL RP N° 25/2018

O Pregoeiro da PMSJQM/MT. Torna Público que com referência ao Processo de Licitação 36/2018 na Modalidade Pregão Presencial RP 25/2018, Objeto: "AQUISIÇÃO DE TRATOR E ROÇADEIRA" Teve as Empresas vencedoras: MAQUIPARTS COMÉRCIO IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA, CNPJ: 12.753.213/0003-35, perfazendo um valor de R\$ 88.681,00 (Oitenta e Oito Mil Seiscentos e Oitenta e Um Reais); APROCAMPO MÁQUINAS MOTORES E PRODUTOS AGROPECUÁRIOS LTDA - ME, CNPJ: 03.362.799/0001-54, perfazendo um valor de R\$ 39.800,00 (Trinta e Nove Mil e Oitocentos Reais);. O valor total desta Ata é de R\$ 128.481,00 (Cento e Vinte e Oito Mil Quatrocentos e Oitenta e Um reais).

EVANDO DE SOUZA VENTUROLLI

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº RP 24/2018

O Pregoeiro da PMSJQM/MT. Torna Público que com referência ao Processo de Licitação 35/2018 na Modalidade Pregão Presencial RP 24/2018, Objeto: "AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MOBILIÁRIO PARA MELHORAMENTO DA UNIDADE DO CENTRO DE ATENÇÃO PSICOSSOCIAL (CAPS), E UNIDADE DESCENTRALIZADA DE REABILITAÇÃO (UDR) DO MUNICÍPIO.

Teve as Empresas vencedoras: ATI COMERCIO DE MOVEIS E INFORMÁTICA LTDA - ME, CNPJ: 12.544.341/0001-07 perfazendo um valor de R\$ 24.160,00 (Vinte e Quatro Mil Cento e Sessenta Reais); CIRURGICA GONÇALVES LTDA - ME, CNPJ: 15.371.628/0001-70, perfazendo um valor de R\$ 79.185,00 (Setenta e Nove Mil Cento e Oitenta e Cinco); C. E. CARVALHO COMERCIAL - ME, CNPJ: 24.864.422/0001-73, perfazendo um valor de R\$ 21.994,60 (Vinte e Um mil Novecentos e Noventa e Quatro Reais e Sessenta Centavos); NV FRANCO COMERCIO E SERVIÇOS DE INFORMATICA E CLIMATIZAÇÃO - EIRELI, CNPJ: 28.552.012/0001-48, perfazendo um valor de R\$ 16.163,00 (Dezesseis Mil Cento e Sessenta e Três Reais); O valor total desta Ata é de R\$ 141.502,60 (Cento e Quarenta e Um Mil Quinhentos e Dois Reais e Sessenta Centavos).

EVANDO DE SOUZA VENTUROLLI,

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TERRA NOVA DO NORTE

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ADITIVO AO CONTRATO 173/2015. CONTRATANTE: Município De Terra Nova Do Norte-MT. CONTRATADO: Solutions Corp. Assessoria Empresarial LTDA -EPP. OBJETO: O PRESENTE TERMO ADITIVO TEM POR OBJETIVO SUPRIMIR A ETE QUE COMTEMPLA OS ITENS ITENS 2.0, 2.1 E 2.2 (FL. 529 DA CONCORRÊNCIA 02/2015) da planilha orçamentaria referente do contrato original. TOTAL DA SUPRESSÃO: 3.185.704,58. FUNDAMENTO: de acordo com a lei nº 8.666/93, de 21 de junho de

### PREFEITURA MUNICIPAL DE VÁRZEA GRANDE

#### RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 10/2018

PROC. ADM. N. 506766/2018. Objeto: Contratação de Empresa Especializada para a Execução das Obras de pavimentação e Drenagem do Acesso ao Distrito de Limpo Grande , Trecho: Entrº da MT 351 - Limpo Grande com extensão de 4.0734 Km, conforme

projeto e planilhas anexo a este Projeto Básico.

A CPL acatou o parecer técnico da SMVO e DECLAROU:

DESCLASSIFICADA a proposta de preços da empresa
CONSTRUTORA TRIPOLO LTDA, por não atender ao item 11.2 do
Instrumento Convocatório; e CLASSIFICADAS as propostas de
preços das licitantes: UNIDAS CONSTRUTORA LTDA em 1º lugar no valor de R\$ 2.751.833,44, TERRAPLANAGEM CENTRO OESTE LTDA em 2º lugar no valor de R\$ 2.816.695,27 e LEAO MARCONDES CONSTRUÇÕES LOCAÇÃO E MANUTENÇÃO DE MAQUINAS PESADAS LTDA - EPP em 3º lugar no valor de R\$ 3.185.749,17. Dessa forma, a CPL declara a licitante UNIDAS CONSTRUTORA LTDA VENCEDORA do certame. A presidente da CPL abriu prazo recursal conforme disposição na Lei 8.666/93 e item

A ata da presente sessão esta disponível no site: www.varzegrande.mt.gov.br.

> Várzea Grande-MT, 28 de Agosto de 2018. ALINE ARANTES CORREA Presidente da CPI.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VILA RICA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Segundo Termo Aditivo à Ata de Registro de Preço Nº 12/2018 Processo Licitatório nº 20/2018 Pregão Eletrônico nº 12/2018

Objeto: O presente aditivo tem por objeto reajustar o preço inicialmente pactuado na Ata de Registro de Preço e com aditivos anexos ao Processo Licitatório nº 020/2018 na modalidade Pregão anexos ao Processo Licitatorio nº 0.20/.2018 na modalidade Pregao Eletrônico nº 012/2018 de acordo com a planilha abaixo: Aditivo de Reajuste: Lote: 01. Produto: Emulsão Asfáltica (CM 30). Valor Registrado: 4.814,00. % De Reajuste: 20%. Valor Final: 4.968,00. Lote: 02. Produto: Emulsão Asfáltica (RL1C). Valor Registrado: 2.358,00. % De Reajuste: 5,60%. Valor Final: 2.490,00. Lote: 04. Produto: Emulsão Asfáltica (RR-2C). Valor Registrado: 2.380,00. % De Reajuste: 31%. Valor Final: 2.530,00. Das Demais Cláusulas: Permanecem inalteradas. Data: Vila Rica/MT, 28 de Agosto de 2018. Assinantes / Abmael Borges da Silveira - Prefeitura Municipal de Vila Rica - Contratante, Arapetro Distribuidora de Petroleo Eireli (07.489.111/0001-52) - Contratada.

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 35/2018

Processo de Licitação nº 76/2018 - nº de Licitação no BB: 733940 A Pregoeira Oficial, Srª Cristina Magalhães Castro designada pela Portaria nº. 012/2015 comunica aos interessados que será aberta licitação na modalidade de Pregão Eletrônico, que será regida pela Lei 10.520/2002, pelos Decretos nº 3.784/2001, 5.450/2005 e 5.504/2005, Decretos Municipais nº 048/2006 e 049/2006; com aplicação subsidiária da Lei nº. 8.666/93, suas alterações e demais disposições aplicáveis.

Objeto: Registro de Preço para futura e eventual aquisição de máquinas, implementos e acessórios para uso mecânicos nos veículos para atender a demanda das Secretarias de Agricultura, Educação e Viação e Obras Públicas. Realização: 19/09/2018 Abertura Da Sessão: 08h30min. Abertura da Disputa de Preço: 09h00min. O Edital contendo as instruções estará à disposição dos

interessados no aplicativo denominado "Licitações-e", desenvolvido pelo Banco do Brasil S/A, constante da página eletrônica do Banco do Brasil, diretamente no site www.licitacoes-e.com.br e no site do Município www.vilarica.mt.gov.br.

Vila Rica / MT, 28 de Agosto de 2018 CRISTINA MAGALHÃES CASTRO

### ESTADO DO MATO GROSSO DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL DE BODOOUENA

## AVISO LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL 86/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO 132/2018

O MUNICIPIO DE BODOQUENA - MS, através da Secretaria Municipal de Administração e Finanças, torna pública a abertura de Licitação, na Modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço Por Item, que será regida pela Lei Federal nº. 10.520, de 17 de julho de 2.002, pelo Decreto Municipal 2.143/2009 e subsidiariamente pela Lei nº. 8.666 de 21/06/93 e suas alterações e Lei Complementar nº. 123/06 e suas alterações.

OBJETO: Aquisição de material de consumo (copa/cozinha) correlatos para atender a Secretaria Municipal de Educação Bodoquena-MS

ABERTURA DA SESSÃO: 11 de Setembro de 2018. HORAS: 17h15 (treze horas e quinze minutos).

LOCAL: Prefeitura Municipal de Bodoquena/MS, sito a Rua 13 de Maio, nº 305 - Centro. O edital com os dados completos encontra-se disponível aos interessados (gratuitamente) no endereço acima especificado, das 07h00min às 13h00min de segunda à sextafeira, ou através de solicitação feita pelo E-mail do Departamento de Licitação (licitabodoquena@gamil.com).

Bodoquena - MS, 27 de Agosto de 2018. ALEXANDRE M ROSSI. Chefe Setor de licitação

## PREFEITURA MUNICIPAL DE BONITO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 72/2018

O Município de Bonito/MS, através da Secretaria Municipal de Administração e Finanças, torna público a abertura da Licitação, na Modalidade Pregão Presencial, que será regida pela Lei Federal nº. 10.520, de 17 de julho de 2.002, pelo Decreto Municipal 061/2006 e Decreto Municipal nº 120 de 05 de setembro de 2017, que regulamenta as contratações pelo Sistema de Registro de Preços subsidiariamente pela Lei nº. 8.666 de 21/06/93, e suas alterações e Lei Complementar nº. 123/06, conforme adiante especificada: Objeto:



Registro de Preços para aquisição de materiais de higiene para atender a demanda da Secretaria Municipal de Assistência Social. Abertura da sessão: 11 de setembro de 2018. Horas: 08h00min. Local: Prefeitura Municipal de Bonito/MS, sito a Rua Cel. Pela Recua, 1.780, Centro. O edital com os dados completos encontra-se disponível disponível aos in www.bonito.ms.gov.br. interessados no site do Município

> Bonito/MS, 28 de agosto de 2018. ASSINADO NA AUTORIZAÇÃO CELSO HENRIQUE MIGUEL POLI Secretário Municipal de Administração e Finanças

ISSN 1677-7069

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO GRANDE SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVICOS E OBRAS

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 7/2018

Processos n. 96.071/2017-67.

Processos n. 96.071/2017-67.

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público que se encontra aberta a licitação, do tipo "MENOR PREÇO", tendo por objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA EXECUÇÃO DE OBRAS DO PROGRAMA DE ACELERAÇÃO DO CRESCIMENTO - PAC 2 - PAVIMENTAÇÃO E QUALIFICAÇÃO DE VIAS URBANAS - COMPLEXO BELLINATE, e convoca as empresas participantes do processo licitatório em epígrafe, para proceder à continuidade do certame, no dia 03 de setembro de 2018, às 14h, na sala de reuniões da Diretoria-Geral de Compras e Licitação, na Central de Atendimento ao Cidadão William Maksoud Filho, situada na Rua Marechal Candido Rondon. William Maksoud Filho, situada na Rua Marechal Candido Rondon, nº. 2.655, Anexo I, 1º Andar.

Campo Grande-MS, 28 de agosto de 2018. LEONARDO BARBIRATO JUNIOR

RALPHE DA CUNHA NOGUEIRA Diretor-Geral de Compras e Licitação

## AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 178/2018

Processo n. 37.629/2018-26 O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através da Diretoria-Geral de Compra e Licitação - DICOM torna público para conhecimento dos interessados a SUSPENSÃO da licitação em epígrafe.

Campo Grande-MS, 28 de agosto de 2018. FABIO DE ALMEIDA SERRA SOUTO

RALPHE DA CUNHA NOGUEIRA Diretor-Geral de Compras e Licitação

#### RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 14/2017

Processo n. 53.995/2017-14.

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através da Comissão Permanente de Licitação, torna público o resultado da HABILITAÇÃO da Concorrência supra, sendo as empresas BIOVETOR SERVIÇOS ESPECIALIZADOS - EIRELI e GLAUCO OLIVEIRA E SILVA EIRELI - EPP habilitadas; e as empresas MAPESE MÁQUINAS, PEÇAS E SERVIÇOS LTDA - ME e SOLUX LOCAÇÕES E SERVIÇOS LTDA - EPP inabilitadas. As razões que motivaram tal posicionamento encontram-se à disposição dos interessados na Ata 02 Privativa - Concorrência Nº 014/2017. Os interessados poderão apresentar razões de recurso no prazo de 05 (cinco) dias úteis a contar da data desta publicação.

> Campo Grande-MS, 28 de agosto de 2018. LEONARDO BARBIRATO JÚNIOR Presidente da CPI

RALPHE DA CUNHA NOGUEIRA Diretor-Geral de Compras e Licitação

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº160/2018

Processos n. 46.774/2018-16.

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através da Diretoria-Geral de Compras e Licitação, torna público que no evento supracitado resultou vencedora para atender ao objeto a empresa C.O.M. COMÉRCIO E ASSISTÊNCIA TÉCNICA HOSPITALAR LTDA - ME, sendo adjudicado pela Pregoeira e o procedimento homologado pelo Exmo. Sr. Prefeito em 24.08.2018, conforme parecer.

> Campo Grande-MS, 28 de agosto de 2018. VIVIANY MEIRA CARDOSO Pregoeira

RALPHE DA CUNHA NOGUEIRA Diretor-Geral de Compras e Licitação

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 261/2017

Processos n. 41.498/2017-82.

O Município de Campo Grande, Estado de Mato Grosso do Sul, através da Diretoria-Geral de Compras e Licitação, torna público aos interessados, o RESULTADO da licitação tendo como objeto o REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO FUTURA DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM INFRAESTRUTURA PARA PRESTAÇÃO DE SERVICOS TÉCNICOS SOB DEMANDA DE INSTALAÇÃO. REPARO E READEOUAÇÃO DE FIBRA ÓPTICA, CABEAMENTO ESTRUTURADO E INSTALAÇÕES ELÉTRICAS, COM FORNECIMENTO DE PEÇAS, MATERIAIS E MÃO DE OBRA, restando vencedora para o lote 01 (Tabela A - itens 01 a 92, tabela B - itens 01 a 417) a empresa MW TELEINFORMÁTICA LTDA, sendo adjudicado e o procedimento homologado pelo Exmo. Senhor Prefeito em 28.08.2018, conforme parecer. A relação detalhada dos preços unitários encontra-se disponível no endereço eletrônico http://transparencia.capital.ms.gov.br/licitacoes/.

> Campo Grande-MS, 28 de agosto de 2018. JOSÉ GUILHERME JUSTINO DA SILVA Pregoeiro

RALPHE DA CUNHA NOGUEIRA Diretor-Geral de Compras e Licitação

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CORUMBÁ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

6° TERMO ADITIVO AO CONTRATO ADMINISTRATIVO DE EXECUÇÃO DE OBRAS/SERVIÇOS DE ENGENHARIA Nº 22/2015 - PROCESSO Nº 13.795/2015

Partes: Município de Corumbá, através da Secretaria Municipal de Assistência Social e a Empresa NSX Serviços Ltda - ME.Cláusula Primeira: O Objeto do presente aditivo contratual é prorrogar o prazo de vigência e execução do instrumento em mais 04 (quatro) meses, a contar de seus respectivos vencimentos. Cláusula Segunda: As partes ora contratantes ratificam, em todos os seus termos, as demais cláusulas do contrato ora aditado, obrigando-se a respeitá-las.Data da Assinatura: 24/08/2018.Assinam: Glaucia Antonia Fonseca dos Santos Iunes - Secretária Municipal de Assistência Social e o Sr. José Nascimento da Silva Sobrinho - NSX Serviços Ltda - ME.

## AVISO DE PRORROGAÇÃO

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 87/2018

Processo nº 31.556/2018. Órgão: Secretaria Municipal de Saúde. A Superintendência de Suprimentos e Serviços fundamentado no principio da autotutela, tendo em vista a necessidade de revisão nos autos do processo, torna público aos interessados que a entrega e abertura dos envelopes correspondente a licitação acima referenciada objetivando a aquisição de 01(um) aparelho de Ultrassonografia para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde, marcada para 06/09/2018 às 08:30 horas fica prorrogada para 12/09/2018 às 08:30 horas, em virtude de adequação no Anexo Proposta, permanecendo inalteradas as demais condições do edital.

> Corumbá-MS, 28 de agosto de 2018. JOSÉ RICARDO BATISTA DE ALMEIDA Superintendente de Suprimentos e Serviços

#### RESULTADO DE JULGAMENTO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 2/2018

PROCESSO Nº 26.282/2018. Órgão Interessado: Secretaria Municipal de Educação, Objeto: Chamamento Público para fins de "Aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural". O Município de Corumbá, através da Secretaria Municipal de Finanças e Gestão/Superintendência de Suprimentos e Serviços/CPL, comunica que atenderam ao chamamento público e apresentaram projeto de venda: 1) ASSOCIAÇÃO DOS TRABALHADORES RURAIS DOS ASSENTAMENTOS TAMARINEIRO II E PAIOZINHO, inscrita no CNPJ n° 02.165.327/0001-49; 2) ASSOCIAÇÃO DA UNIÃO DOS PRODUTORES DO ASSENTAMENTO TAQUARAL, inscrita no 02.019.131/0001-46, 3) ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES DOS ASSENTAMENTOS DE CORUMBÁ, inscrita no CNPJ n° 06.354.266/0001-19 e 4) ASSOCIAÇÃODOS APICULTORES DA AGRICULTURA FAMÍLIAR DE CORUMBÁ-MS, inscrita no CNPJ nº 13.697.781/0001-67. Sendo que todas atenderam as exigências do edital restando devidamente credenciadas.

> Corumbá-MS, 14 de agosto de 2018. CARLOS ALBERTO MONACO JUNIOR Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPORÃ

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 66/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 120/2018.

A Prefeitura Municipal de Itaporã, por intermédio de seu Pregoeiro, TORNA PÚBLICO o resultado do processo supra.

Objeto: Aquisição de equipamentos e materiais permanentes para atender o Fundo Municipal de Saúde (Laboratório, Hospital e UBS), e demais condições mencionadas no edital.

EMPRESAS CLASSIFICADAS:

POTENCIAL COMERCIO E SERVIÇOS EIRELI - EPP, vencedora dos itens: 03 e 04 perfazendo o total de R\$ 1.499,00 (um mil quatrocentos e noventa e nove reais).

TOPCLIMA SISTEMAS DE REFRIGERAÇÃO EIRELI -EPP, vencedora do item: 02 e 05, perfazendo o total de R\$ 41.860,00 (quarenta e um mil oitocentos e sessenta reais).

RCM AR CONDICIONADO EIRELI - ME, vencedora dos itens: 01 e 06, perfazendo o total de R\$ 20.106,00 (vinte mil cento e seis reais).

TOTAL HOMOLOGADO: R\$ 63.465,00 (sessenta e três mi quatrocentos e sessenta e cinco reais).

HOMOLOGO o resultado do certame, ficando convocada a licitante para assinar o contrato no prazo de 05 (cinco) dias úteis, a contar da data da convocação.

> MARCOS ANTONIO PACCO Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE IVINHEMA

#### AVISO DE REABERTURA DE PRAZO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018

O Fundo Municipal de Saúde do Municipio de Ivinhema/MS, comunica aos interessados, a REABERTURA da TOMADA DE PREÇOS Nº 008/2018 - Processo Nº 169/2018, ficando marcado para o dia: 04/09/2018 às 09:00hs, para abertura dos envelopes de proposta das Empresas Habilitadas: Aldevina Aparecida do Nascimento EPP, AJR Obras e Transporte Ltda. EPP e Construtora Premver Eireli EPP

> Ivinhema - MS, 27 de Agosto de 2018. ÉDER UILSON FRANÇA LIMA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NAVIRAÍ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL № 160/2018

A prefeitura municipal de Naviraí, através do Núcleo de Licitações e Contratos torna público, que fará realizar a licitação abaixo relacionada, nos termos da Lei nº 8.666/93 e posteriores alterações, das Leis Complementares 123/2006 e 147/2014, da Lei 10.520/02, e dos Decretos Municipais nº. 091/2005 e 055/2014: PREGÃO PRESENCIAL Nº. 160/2018

OBJETO: AQUISIÇÃO DE APARELHO ESPIROMETRIA, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA, PARA ATENDER SOLICITAÇÃO DA GERÊNCIA DE SAÚDE, DO MUNICIPIO DE NAVIRAÍ/MS - EMENDA PARLAMENTAR.

DATA: A sessão acontecerá no dia 13/09/2018, às 14h (horário local)

\* EDITAL: estará disponível para download no site www.navirai.ms.gov.br.

> Naviraí - MS, 28 de agosto de 2018. COMISSÃO DE LICITAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 161/2018

A prefeitura municipal de Naviraí, através do Núcleo de Licitações e Contratos torna público, que fará realizar a licitação abaixo relacionada, nos termos da Lei nº 8.666/93 e posteriores alterações, das Leis Complementares 123/2006 e 147/2014, da Lei 10.520/02, e dos Decretos Municipais nº. 091/2005 e 055/2014: PREGÃO PRESENCIAL Nº. 161/2018

- \* OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA ACADEMIA DE SAÚDE AO AR LIVRE, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA, EM ATENDIMENTO A SOLICITAÇÃO DA GERÊNCIA DE SAÚDE, DO MUNICIPIO DE NAVIRAÍ/MS -EMENDA PARLAMENTAR.
- \* DATA: A sessão acontecerá no dia 14/09/2018, às 8h (horário local)
- \* EDITAL: estará disponível para download no site www.navirai.ms.gov.br.

Naviraí - MS, 28 de agosto de 2018. COMISSÃO DE LICITAÇÃO



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ROCHEDO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2018

Processo Nº. 080/2018 A Prefeitura Municipal de Rochedo, Estado de Mato Grosso do Sul, por intermédio do Pregoeiro designado através do Decreto Municipal nº 57 de 18 de Setembro de 2017, torna público aos interessados que fará realizar a licitação na Modalidade Pregão Presencial, do tipo "Menor Preço Global" abaixo relacionada, nos termos da Lei 8.666/93 e posteriores alterações, Lei Federal n. 10.520/02, objetivando a contratação de empresa para fornecimento de equipamentos para composição de 02 academias ao ar livre, de acordo com o Contrato de Repasse Nº. 806652/2014/Ministério do Esporte/Caixa, celebrado entre o Ministério do Esporte e o Município de Rochedo/MS, conforme termo de referência, edital e seus anexos. Local e Data do Credenciamento, da Entrega dos Envelopes e da Realização do Pregão: O credenciamento e o recebimento dos envelopes de propostas de preços e de habilitação serão no dia 12 de Setembro de 2018, às 08h00min, na sala do Departamento de Licitações do Município, localizada à Rua Joaquim Murtinho nº 203, Centro, Prefeitura Municipal de Rochedo/MS. Retirada do Edital: O Edital estará à disposição dos interessados no setor de Licitação e Contratos, onde o mesmo será retirado através do Recibo de Retirada do Edital devidamente preenchido, assinado e carimbado com CNPJ. Poderão participar do certame licitatório, interessados comprovadamente do ramo correlacionado ao objeto desta licitação, regularmente cadastrados neste município ou que satisfaçam as condições exigidas no presente edital e seus anexos, outras informações poderão ser obtidas pelo telefone (67- 3289 1122), ou no setor de Licitações das 07h00min às 13h00min. Na hipótese de ocorrer feriado ou outros fatos impeditivos, que impeça a realização da sessão pública, fica a mesma adiada para o primeiro dia útil que se seguir, no mesmo local e horário

> ROCHEDO (MS), 28 DE AGOSTO DE 2018. RENATO FRANCO DO NASCIMENTO Pregoeiro

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2018

Processo No. 073/2018.

O Município de Rochedo - MS, através de seu Pregoeiro e Equipe de Apoio, torna público o Resultado do processo supra. Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de equipamentos/material permanente, de acordo com Proposta Parlamentar nº 13559.485000/1170-02, celebrado entre o Ministério da Saúde e o Fundo Municipal de Saúde de Rochedo-MS, conforme Termo de Referência, Edital e seus Anexos. Vencedor dos itens em disputa as empresas:

1.Diagnolab Laboratorios Eireli Epp, inscrita no CNPJ nº 10.396.394/0001-00, perfazendo o valor total de R\$ 1.700,15 (hum mil setecentos reais e quinze centavos).

2. Capilé Comércio e Tecnologia Ltda - Epp, inscrita no CNPJ nº 13.646.927/0001-45, perfazendo o valor total de R\$ 10.785,50 (dez mil setecentos e oitenta e cinco reais e cinquenta centavos)

3.Odontomed Canaã Ctda, inscrita no CNPJ nº 07.947.536/0001-68, perfazendo o valor total de R\$ 13.065,00 (treze mil e sessenta e cinco reais).

4.KSL Products Ltda-Me, inscrita no CNPJ nº 04.548.288/0001-94, perfazendo o valor total de R\$ 4.550,00

(quatro mil quinhentos e cinquenta reais). 5.OF moura Eireli me, inscrita no CNPJ nº 05.741.310/0001-80, perfazendo o valor total de R\$ 10.863,50 (dez mil oitocentos e sessenta e três reais e cinquenta centavos).

6.OP Quirino Distribuidora Eireli - Me, inscrita no CNPJ nº 22.228.679/0001-03, perfazendo o valor total de R\$ 25.677,50 (vinte e cinco mil seiscentos e setenta e sete reais e cinquenta centavos).

7. Mega Ponto Com Comercio e Serviços Ltda Me, inscrita no CNPJ nº 14.125.604/0001-79, perfazendo o valor total de R\$ 9.009,00 (nove mil e nove reais).

8. Maiorca Soluções em Saúde, Segurança e Padronização Eireli Me, inscrita no CNPJ nº 24.259.043/0001-54, perfazendo o valor total de R\$ 38.400,00 (trinta e oito mil e quatrocentos

9.Terabras Comercial Eireli Me, inscrita no CNPJ nº 26.994.101/0001-19, perfazendo o valor total de R\$ 2.700,00 (dois mil e setecentos reais).

10.K.C.R. Industria e Comercio de Equipamentos Eireli -Epp, inscrita no CNPJ nº 09.251.627/0001-90, perfazendo o valor total de R\$ 1.740,00 (hum mil setecentos e quarenta reais). Adjudicado pelo Pregoeiro

> Rochedo - MS, 27 de Agosto de 2018. RENATO FRANCO DO NASCIMENTO Pregoeiro

### ESTADO DE MINAS GERAIS

MUNICÍPIO DE CURVELO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 28A/2018

Objeto: aquisição de eletrodomésticos. Exclusivo MEs, EPPs ou equiparadas. Abertura da sessão dia 11/9/18 às 14h, através do site www.portaldecompraspublicas.com.br. Propostas até 8h do mesmo

> Curvelo-MG, 28 de agosto de 2018. GILVÂNIA A. DE O. Pregoeira

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 36/2018

Objeto: Registro de preços para aquisição de material para acondicionamento, embalagem e proteção. Exclusivo MEs, EPPs ou equiparadas. Abertura da sessão dia 13/9/18 às 14h, através do site www.portaldecompraspublicas.com.br. Propostas até 8h do mesmo

Curvelo-MG, 28 de agosto de 2018. GILVÂNIA A. DE O.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ACUCENA

#### RESULTADO DE JULGAMENTO

#### PREGÃO Nº 26/2018

Processo nº 36/2018

A pregoeira informa aos interessados, que o vencedor do nº 026/2018 cujo objeto é aquisição de materiais Pregão odontológicos, para manutenção dos postos odontológicos do Município de Açucena /MG, foi EMIGE MATERIAIS ONDOTOLOGICOS LTDA e os itens 92, 93, 94, 95, 96, 98 e 99 da cota reservada e a principal foram frustrados.

Açucena-MG, 28 de agosto de 2018. FLAVIANA FERNANDES RIBEIRO

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 36/2018

Processo nº 52/2018

A Pregoeira informa aos interessados do Pregão nº 036/2018 cujo objeto é Aquisição de gás liquefeito de petróleo em botijões de 13 kg, para manutenção das escolas da rede municipal de ensino e de diversas secretarias da Prefeitura Municipal de Açucena/MG, foi FERNANDES E BARBOSA LTDA-ME.

Açucena-MG, 28 de agosto de 2018. FLAVIANA FERNANDES RIBEIRO

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ARAPORÃ

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

2º Termo Aditivo Ao Contrato N 190/2017 Contratante: Município De Araporã - MG. Contratado: Gráfica Editora Guteplan Ltda. Objeto: Aditamento para prorrogação de prazo por igual período da prestação de serviços do contrato nº 190/2017 que trata da Aquisição De Sistema De Ensino Com O Fornecimento De Material Didático, Para Alunos E Professores Da Educação Infantil (2 a 5 anos). Valor global do aditamento: R\$ 163.800,00 (cento e sessenta e três mil e oitocentos reais). Prazo aditamento: 12(doze) meses - 01/08/2018 a 31/07/2019. Dotação Orçamentária: 02.12.02.20281.12.365.0030.3.3.90.30.00 - Ficha 423. Fundamento Legal: Art. 65 da Lei Federal nº 8.666/1993 e Cláusula Décima do instrumento contratual.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ARGIRITA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2018

PROCESSO DE LICITAÇÃO Nº 043/2018-PREGÃO PRESENCIAL Nº 028/2018-REGISTRO DE PREÇO Nº 015/2018 A Prefeitura Municipal de Argirita, por seu Pregoeiro Municipal, no uso de suas atribuições legais e na forma da Lei, em especial o contido na Lei Federal 8.666/93 c/c com a Lei Federal 10.520/2002 e nos termos do Decreto Municipal nº 004/2013, torna cibiliza forá policipal licitoria para probabilidade do Prego. público fará realizar licitação na modalidade de Pregão Presencial, cujo objeto é o registro de preços para futura e eventual contratação de empresa especializada para o fornecimento de materiais odontológicos em atendimento à Secretaria Municipal de Saúde. A sessão será realizada no dia 12/09/2018 às 08hs30min. A sessão pública acontecerá no dia 03/08/2018, às 09hs30min. As informações poderão ser obtidas através do telefone: 0xx32.3445-1288 e no endereço eletrônico:

licitacao@argirita.mg.gov.br.

Argirita-MG, 28 de agosto de 2018. SILVIO PEDRO DO CARMO JUNIOR

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRA DO SUL

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRA DO SUL - M.G - Processo Licitatório Edital nº 041/2018 - Pregão Presencial nº 025/2018 - Objeto: Registro de preços para futuras e parceladas aquisições de materiais de limpeza, produtos de higiene pessoal e utensílios descartáveis, visando atender solicitações de diversos setores da Prefeitura Municipal de Bandeira do Sul/MG. Empresas Licitantes Vencedoras: Ana Valéria Tonelotto EPP - ARP 017/2018 -Valor: R\$ 75.914,49 (setenta e cinco mil, novecentos e quatorze reais e quarenta e nove centavos); Batuta Supermercado Ltda EPP - ARP 018/2018 - Valor: R\$ 37.342,74 (trinta e sete mil, trezentos e quarenta e dois reais e setenta e quatro centavos); CH Comercial Ltda ME -ARP 019/2018 - Valor: R\$ 282,31 (duzentos e oitenta e dois reais e trinta e um centavos); JHC Neves Distribuidora Ltda ME - ARP 020/2018 - Valor: R\$ 28.306,60 (vinte e oito mil, trezentos e seis reais e sessenta centavos) e Lenice Nogueira da Silva Eireli ME - ARP 021/2018 - Valor: R\$ 10.967,02 (dez mil, novecentos e sessenta ARP 021/2018 - Valot. RS 10.907,02 (dez fillt, novecentos e sessenta e sete reais e dois centavos). Os preços individuais dos itens estão disponíveis no site www.bandeiradosul.mg.gov.br. Data da homologação: 21 de agosto de 2018. Data da assinatura da Ata de Registro de Preços: 22 de agosto de 2018. Vigência: 12 meses, a serie de date de serientemento. partir da data de assinatura.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOCAINA DE MINAS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018

PROCESSO Nº 041/2018, Objeto: Aquisição de veículo zero quilometro, capacidade de 07 (sete) lugares, conforme programação nº 559101310720201702 do Ministério do Desenvolvimento Social e de acordo com as especificações constantes do Termo de Referência, Anexo I do Edital. Recebimento de propostas até dia 14/09/2018 às 9:00 hs. Abertura de propostas dia 14/09/2018 às 9:00hs. Início da fase de lances dia 14/09/2018 às 9h15min. SITE PARA REALIZAÇÃO DO PREGÃO: www.bbmnetlicitacoes.com.br-"acesso identificado no link - licitações públicas". Informações (032) 3294-1160. E-mail: licitacao@bocainademinas.mg.gov.br.

> Bocaina de Minas- MG, 27 de agosto de 2018. HELENICE COSTA CORNÉLIO Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOCAIÚVA

#### EXTRATO DE CONTRATO

Tomada de Preços nº 002/2018

Proc. 065/18 - Tp. 002/18 - Objeto: Contratação de empresa para reforma do imóvel da fisioterapia do centro comunitário do Bonfim referente a Resolução SES/MG nº 5913/2017 - CTR 120/2018-Sig: Marisa S. Alves (prefeita) e Mardem G. B. Oliveira p/ OBG Construtora Eirelli - CNPJ 30.390.924/0001-02-Vr: 11.943,07-17/07/2018-Vigência: 90 dias.

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

Proc. 065/18 - TP. 002/18 - Objeto: Contratação de empresa para reforma do imóvel da fisioterapia do centro comunitário do Bonfim referente a Resolução SES/MG nº 5913/2017 - Sra. Prefeita homologa a favor de OBG Construtora Eirelli - CNPJ 30.390.924/0001-02-Vr: 11.943,07-16/07/2018.

> MARISA DE SOUZA ALVES Prefeita

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JARDIM DE MINAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 4/2018

Processo Nº 049/2018. Objeto: Aquisição de equipamentos e materiais permanentes para Hospital Municipal Dr. Armando Ribeiro de Bom Jardim de Minas, conforme propostas de aquisição equipamentos/material permanente 13786.574000/1170-35 e 13786.574000/1170-01 do Ministério da Saúde e de acordo com as especificações e quantidades constantes do Termo de Referência, Anexo I do Edital. Recebimentos de propostas até dia 18/09/2018 às 9:00 h. Abertura de propostas dia 18/09/2018 às 09:05h. Início da fase de lances dia 18/09/2018 às 10:00hs. SITE PARA REALIZAÇÃO DO PREGÃO: www.bbmnetlicitacoes.com.br. Informações (032) 3292-1601. Email: licitacao@bomjardimdeminas.mg.gov.br.

> Bom Jardim de Minas- MG, 28 de agosto de 2018. DANILO PEDROSA CARVALHO Pregoeiro



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BURITIS

## AVISO DE INTERESSE DE ADESÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2018

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 017/2018

Do Consórcio de Saúde e Desenvolvimento dos Vales do Noroeste de Minas - CONVALES-

O Municipio de Buritis - MG torna público o interesse em aderir o Edital de Pregão Presencial nº 014/2018. OBJETO: Aquisição de Medicamentos aos municípios consorciados ao CONVALES. FORNECEDORES: Cristalina Produtos Químicos Farmacéuticos LTDA; Pró-Saúde Distribuidora de Medicamentos EIRELI - ME; Soma-MG Produtos Hospitalares LTDA; Royal Med Hospitalar LTDA - ME; BH Farma Comércio LTDA; Acácia Comércio de Medicamentos LTDA; Equipar Médico e Hospitalar LTDA; Silva e Lima Distribuidora LTDA e Leonardo Henrique Gomes Alves de Melo e Cia LTDA.

Buritis - MG, 27 de agosto de 2018. KENY SOARES RODRIGUES Prefeito

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 60/2018

Data: 27/08/2018. Adesão à CONVALES/ Consórcio de saúde e desenvolvimento dos Vales do Noroeste de Minas. Objeto: Aquisição de medicamentos. Empresas vencedoras: Acácia Comércio de Medicamentos LTDA. Valor Total R\$ 505.747,10. BH Farma Comércio Ltda. Valor Total R\$ 283.489,00. Cristalia Produtos Químicos Farmacêuticos Ltda. Valor Total: R\$ 195.697,96. Equipar Medico e Hospitalar Ltda. Valor Total: R\$ 214.212,46. Leonardo Henrique Gomes Alves de Melo e Cia LTDA-ME. Valor total: R\$ 159.691,24. Pró-saúde Distribuidora de Medicamentos Eireli-ME. Valor Total: R\$ 722.983,97. Royal Med Hospitalar Ltda-ME. Valor Total R\$ 918.307,98. Silva e Lima distribuidora Ltda-ME. Valor total R\$: 8.401,00. Soma/MG Produtos Hospitalares Ltda. Valor total R\$: 369.778,00. Valor total do Processo: R\$ 3.378.308,71. Buritis -MG

SÉRGIO AUGUSTO VIEIRA DA SILVA Pregoeiro Titular

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRA DOURADA

## AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 33/2018

A Prefeitura Municipal de Cachoeira Dourada/MG, torna público a Homologação da Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 033/2018, Processo Licitatório nº 082/2018, que tem por objeto a aquisição de um trator agrícola novo de fábrica, conforme contrato de repasse nº 851772/2017/MAPA/CAIXA, celebrado entre a União Federal por intermédio do Ministério da Agricultura, Pecuária e abastecimento, representado pela Caixa Econômica Federal e o Município de Cachoeira Dourada/MG. Dotação orçamentária: 02.14.00.14.122.0006.1019 - Patrulha Mecanizada - 4.4.90.52.00 - Equipamentos e Materiais Permanente - Ficha 268, e a adjudicação do objeto a empresa Nova Holanda - Tratores Implementos e Peças Ltda, CNPJ nº 11.069.897/0003-98, com o unitário de R\$ 124.000,00 (Cento e Vinte e Quatro Mil Reais). Data da homologação e adjudicação 09/07/2018.

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2018

A Prefeitura Municipal de Cachoeira Dourada/MG, torna público a Homologação da Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 034/2018, Processo Licitatório nº 083/2018, que tem por objeto a aquisição de um veículo tipo ambulância conforme termo de compromisso nº 3109801712181936207MG. Dotação orçamentária: 02.18.00.10.301.0008.1027 - Aquisição de veículos, máquinas e equipamentos - 4.4.90.52.00 - equipamentos e material permanente - Ficha 365, e a adjudicação do objeto a empresa Venture Veículos Ltda, CNPJ nº 00.738.238/0001-19, com o unitário de R\$ 88.600,00 (Oitenta e Oito Mil e Seiscentos Reais). Data da homologação e adjudicação 09/07/2018.

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 38/2018

A Prefeitura Municipal de Cachoeira Dourada/MG, torna público a Homologação da Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 038/2018, Processo Licitatório nº 089/2018, que tem por objeto a aquisição de veículo para atendimento a Secretaria Municipal de Saúde em suas atividades, especialmente para transporte de paciente para fora do domicílio (TFD), recurso de emenda parlamentar conforme proposta de aquisição nº 11454.019000/1180-05, e a Adjudicação do objeto a empresa Venture Veículos Ltda, CNPJ nº 00.738.238/0001-19, com o unitário de R\$ 190.000,00 (Cento e Noventa Mil Reais). Data da homologação e adjudicação 23/07/2018.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/2018

A Prefeitura Municipal de Cachoeira Dourada/MG, torna público a Homologação da Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 043/2018, Processo Licitatório nº 094/2018, que tem por objeto a aquisição de veículo de transporte sanitário para atendimento a

Secretaria Municipal de Saúde em suas atividades, especialmente para transporte de paciente para fora do domicílio (TFD), recurso de emenda parlamentar conforme proposta de aquisição nº 11454.019000/1180-03, e a adjudicação do objeto a empresa Autosete Veículo e Peças Ltda, CNPJ nº 24.988.594/0001-59, com o unitário de R\$ 242.545,40 (Duzentos e Quarenta e Dois Mil, Quinhentos e Quarenta e Cinco Reais e Quarenta Centavos). Data da homologação e adjudicação 31/07/2018.

#### OVÍDIO AFRO DANTAS Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPETINGA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 57/2018

Torna público que realizará o seguinte Processo Licitatório: Pregão nº. 057/2018. Objeto: "Fornecimento, instalação e entrega técnica de equipamentos (esteira, prensa e balança) para usina triagem de materiais recicláveis do município de Capetinga, referente à linha de financiamento BDMG saneamento 2017, contrato de Nº 240.718". Data 13/09/2018, às 13:30h. O Edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Capetinga/MG, e no site www.capetinga.mg.gov.br.

Capetinga-MG, 28 de agosto de 2018. LUIZ CÉSAR GUILHERME Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPITÃO ENÉAS

## AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018

A Prefeitura Municipal de Capitão Enéas-MG., torna publico a /ADJUDICAÇÃO/ HOMOLOGAÇÃO /CONTRATO 043/2018 referente ao Processo Licitatório nº 058/2018, Tomada de Preços nº 008/2018. PREFEITO MUNICIPAL DE CAPITÃO ENÉAS-MG., Sr. Petrônio Mineiro de Souza, no uso de suas atribuições legais resolve: Adjudicar e Homologar o objeto do Processo Licitatório nº 058/2018, Tomada de Preços nº 008/2018 a empresa CONSTRUMONTES EIRELI-ME, CNPJ 21.191.483/0001-29, declarada vencedora dessa licitação com o valor total de R\$350.042,30 (trezentos e cinqüenta mil, quarenta e dois reais e trinta centavos). Objeto: contratação de empresa para execução de obras de implantação de módulos sanitários domiciliares no município de Capitão Enéas-MG., conforme Convenio nº 859444/2017, firmado entre este município e a Fundação Nacional de Saúde-FUNASA. CTR-043/2018- -Sig. Petrônio M. Souza (Prefeito) e CONSTRUMONTES EIRELI-ME, CNPJ 21.191.483/0001-29 (Contratada) -Vr. de R\$350.042,30 (trezentos e cinquenta mil, quarenta e dois reais e trinta centavos). Vigência 12(doze) meses - Data: 28/08/2018.

# PETRONIO MINEIRO DE SOUZA PREFEITURA MUNICIPAL DE CARMO DO CAJURU EXTRATO DE TERMO ADITIVO

9º Termo Aditivo de Valor do Contrato nº 894/16 do PL nº. 56/16 - TP nº. 04/16. Objeto: Execução das obras de pavimentação asfáltica - CBUQ nas Vias Públicas do Município, com Recurso do Convênio nº 823842/2015 - M.CIDADES, sustentação jurídica no artigo 65, Inciso I, alínea b, § 1º da Lei nº. 8.666/93. Empresa Contratada: EMCONBRAS EMPRESA DE CONSERVAÇÃO BRASILEIRA LTDA. Valor do Contrato atualizado R\$ 570.174,59

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CARMO DA MATA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/2018

A Prefeitura Municipal de Carmo da Mata/MG, na pessoa do Prefeito Municipal, torna público que fará realizar o Processo Licitatório n.º 077/2018 na modalidade Pregão Presencial n.º 043/2018 cujo objeto é a aquisição de veículo novo zero km para a estruturação da Rede de Serviços de Proteção Social Especial, menor preço item. Data da sessão pública do Pregão17/09/2018, às 13:30 horas. Maiores informações e edital completo poderão ser obtidos no site: www.carmodamata.mg.gov.br.

Em 27 de agosto de 2018. ALMIR RESENDE JÚNIOR Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CÁSSIA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 53/2018

PL 413/18

A Prefeitura de Cássia/MG torna público para o conhecimento dos interessados, que realizará licitação na modalidade Pregão Presencial, em Sessão Pública em sua sede, na Rua Argentina, nº 150, Jardim Alvorada, na sala da Seção de Licitações e Contratos, às 8h do dia 11 de Setembro de 2018, quando serão recebidos os credenciamentos, envelopes de proposta comercial (nº 01) e documentos para habilitação (nº 02), tendo como objeto a "Aquisição de Equipamentos e Materiais Permanentes (Médico-Hospitalares, Móveis e Eletro-Eletrônicos) para a Manutenção das Atividades do CIS - Centro Integrado de Saúde do Município, conforme Proposta nº 19420.18300/1180-01 - Ministério da Saúde", cujo critério de julgamento será o de "Menor Preço Por Item", conforme anexos I e II. O Edital do Pregão está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal, das 7h às 11h e das 13h às 17h - informações pelo tel. (0\*\*35)3541-5000 Ramais 209 e 210 e/ou pelos emails marcos.veiga@cassia.mg.gov.br ou para tirar dúvidas técnicas Ramal 223 (Setor de Convênios) ou ronivaldo.rossato@cassia.mg.gov.br e/ou 35.3541-5130 (Setor de Saúde) ou jose.fernandes@cassia.mg.gov.br ou pelo site www.cassia.mg.gov.br, clicando em Portal da Transparência e, em seguida, Licitações.

Cássia-MG, 28 de agosto de 2018. MARCOS APARECIDO VEIGA BATISTA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CONFINS

#### AVISO DE ALTERAÇÃO CHAMADA PÚBLICA Nº 1/2018

Prefeitura Municipal de Confins/Mg. Comunicado Alteração Edital. Chamada Pública nº 001/2018.

O Município de Confins/MG, comunica aos licitantes interessados no Processo Licitatório nº 112/2018, modalidade Chamada Pública nº 001/2018, cujo objeto é a aquisição de gêneros alimentícios por meio de Chamada Pública com a contratação de cooperativas de agricultores e/ou associações e empreendedores rurais familiares para atender a demanda da Secretaria Municipal de Educação da Prefeitura Municipal de Confins/MG, as seguintes alterações no Edital: 1) Número de Modalidade alterado para Chamada Pública 002/2018; 2) Inclusão do preço médio unitário no Relatório de especificação TR Anexo I do Edital; 3) Nova data de recebimento dos envelopes que será até às 13:00 horas, com Abertura às 13:30 horas do dia 31/08/2018. Obs: Mantém-se inalteradas as demais condições do Edital. Dúvidas, Tel. de contato (31) 3665-7829

Confins-MG, 27 de agosto de 2018. FABRICIO SOARES SIMAS Presidente Comissão Permanente de Licitação

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CONGONHAS

#### EXTRATO DO 4º TERMO ADITIVO

CONTRATO PMC/006/17. Partes: Prefeitura Municipal de Congonhas/MG (CNPJ 16.752.446/0001-02) x VMF Construtora Ltda-ME (20.816.970/0001-77). Objeto: Prorrogação da vigência do contrato pelo período de 06(seis) meses, com início em 17/08/2018 e término em 17/02/2019.

### AVISO

Chamada Pública nº Pmc/002/2018-Alteração do Edital. Comissão Especial de Julgamento da Chamada Pública-Portaria PMC/261/2018-Ficam alterados os itens 6.1, alínea "g", 8.1 e 11.2, suprimida a alínea "n" do item 6.1. Permanecem as demais disposições do edital que não colidirem ou conflitarem com a presente alteração. Leia na integra as alterações do edital no site oficial do município de Congonhas www.congonhas.mg.gov.br.

Em 27 de agosto de 2018. LUZINETE APARECIDA MARTINS Presidente

### PREFEITURA MUNICIPAL DE COROMANDEL

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 66/2018

A A Prefeitura Municipal de Coromandel-MG, realizará no dia 13 de Setembro de 2018 às 9 hs o Processo Licitatório de n° 093/2018, na Modalidade de Pregão Presencial de n° 066/2018-SRP, do tipo Menor Preço por Item, cujo objeto é a aquisição de peças para reposição e manutenção de caminhões e ônibus de Secretarias da Prefeitura Municipal de Coromandel-MG. Editais e inf. no e-mail licitacao@coromandel.mg.gov.br, no site www.coromandel.mg.gov.br, pelo telefone 34-3841-1344, ou na sede da prefeitura municipal à Rua Artur Bernardes n° 170.



#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 67/2018

A Prefeitura Municipal de Coromandel-MG, realizará no dia 14 de Setembro de 2018 às 15 hs o Processo Licitatório de nº 094/2018, na Modalidade de Pregão Presencial de nº 067/2018, do tipo Menor Preço por Item, cujo objeto é a aquisição de materiais com a função de fortalecimento muscular, estimulação de reações posturais e estimulação vestibular para reabilitação dos usuários com agravos decorrentes da microcefalia na Atenção Básica, conforme Portaria nº 3502 de 19/12/2017. Editais e inf. no e-mail licitacao@coromandel.mg.gov.br, no site www.coromandel.mg.gov.br, pelo telefone 34-3841-1344, ou na sede da prefeitura municipal à Rua Artur Bernardes nº 170.

Coromandel-MG, 27 de agosto de 2018. NILDA MARIA DOS ANJOS DORNELES Pregoeira

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CORONEL FABRICIANO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO

Pregão Exclusivo Me/Epp/Mei 123/2018 - Processo de Compra 322/2018 - Processo Licitatório 192/2018

Objeto: Contratação de Empresa para confecção de uniformes, para atender as necessidades do setor de Endemias da Secretaria Municipal de Saúde de Coronel Fabriciano. Recurso: Transferência de Recursos do Fundo Estadual da Saúde. Comunicamos que as seguintes proponentes saíram vencedoras: ZENITE COMERCIAL LTDA, referente aos itens 01 ao 05 e COMTEX UNIFORMES EIRELI, referente ao item 06.

Coronel Fabriciano-MG, 28 de agosto de 2018. PATRÍCIA CRISTINA FERREIRA SÁ Pregoeira

#### RETIFICAÇÃO

No Pregão COM COTA RESERVADA ME/EPP/MEI nº 100/2018 - Processo de Compra nº 219/2018 - Processo de Compra 195/2018, publicado no DOU de 09/08/2018, Seção 3, pág. 238. Comunicamos aos interessados, que nova data de abertura será dia 12/09/2018, às 09h00min.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE DELFINÓPOLIS

### RETIFICAÇÃO

No Aviso de Licitação - 2ª Republicação - Publicado no jornal DOU, no dia 16 de agosto de 2018, Seção 3, Pág. 165. A Prefeitura Municipal de Delfinópolis, torna público que houve erro na publicação do Pregão Eletrônico nº 009/2018. Tipo "menor preço por item", que tem como objeto: "Aquisição de um veículo tipo van, com capacidade mínima de 20 lugares em função da portaria 3082/2017 do Ministério da Saúde conforme proposta cadastrada no Fundo Nacional da Saúde sob o nº 11901.729000/1170-08". Onde se lê: No dia 28 de agosto de 2018. Leia-se no dia 30 de agosto de 2018.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE FORTALEZA DE MINAS

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO AO CONTRATO

Aditivo do Contrato 264/2017 Referente A Prorrogar O Prazo de Vigência Contratual -Prefeitura Municipal de Fortaleza de Minas X Sra Engenharia Eireli Fund.Legal:Tomada de Preço 02/2017,Lei 8666/93.Objeto: Contratação de Empresa Especializada Para O Recapeamento de Vias Públicas Urbanas Localizadas No Município de Fortaleza de Minas Em Atendimento Aos Convênios nº. 845489/2017, Firmados Entre O Município e A União Federal Através do Ministério das Cidades.Data de Assinatura do Aditivo 29/08/2018 Prorrogado Para 3(Três) Valor:R\$ 255.159,89 (Dot.Orç:02.03.01.04.122.0022.1001.4.4.90.51.00(Fonte 124) Processo Disponível Para Consulta No Departamento de Licitação da Prefeitura .(35)35371250

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GOVERNADOR VALADARES

#### AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 80/2018

O Município de Governador Valadares/MG, torna público o Aviso de Adiamento Pregão Presencial Nº 000080/2018, Menor Preço Por Item - Pregão, referente à Aquisição de veículos automotores e motocicletas diversas, zero km, capacetes e baús, para Secretaria Municipal de Assistência Social, Secretaria Municipal de Administração, Secretaria Municipal de Planejamento, Secretaria Municipal de Obras e Serviços Urbanos e Secretaria Municipal de Saúde (Vigilância Sanitária). O edital foi retificado. Nova sessão está agendada. Os interessados poderão obter informações na R. Mal. Floriano nº 905, 3º andar, Gerência de Compras (tel. 33 3275-4701) nos dias úteis, entre 12h e 18h e poderão retirar o edital através do sitehttp://www.valadares.mg.gov.br - Data do Pregão: 14 de setembro de 2018. Horário limite para credenciamento, entrega dos envelopes e início da sessão: 14:00.

Governador Valadares-MG, 27 de agosto de 2018. MARCOS ANTÔNIO DIAS SAMPAIO Secretário Municipal de Administração

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE IPATINGA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO RP Nº 7/2018

Objeto: Aquisição futura de Material de Laboratório. Abertura 13/09/2018 às 15h (credenciamento, entrega dos envelopes e análise técnica de propostas e documentações), sendo que etapa de lances terá início no dia 20/09/2018 às 13h. Retirada do edital site www.ipatinga.mg.gov.br, informações 31 3829-8155/8154 de 12 às 18 horas

Em 28 de agosto de 2018. ÉRICA DIAS LOPES DE SOUZA Secretária Municipal de Saúde

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO RP Nº 18/2018

Abertura: 12/09/2018 12:00h

Objeto: Aquisição futura de HORTIFRUTIGRANJEIROS, relacionadas no anexo I do Edital. Disponível no site: www.ipatinga.mg.gov.br. Informações pelo tel. (31) 3829-8240 de 12 às 18 h.

Em 28 de agosto de 2018. EVA SÔNIA R. SILVA Secretária Municipal de Educação

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/2018 - SMAS

Abertura: 11/09/18 às 13:00hs. Exclusivo Me/Epp/Mei, Conforme Lc 147/14.

Objeto: Aquisição de 100 (cem) caixas plásticas, para atender as demandas do Departamento de Proteção Social Básica no curso de suas atividades, observada as especificações constantes no Termo de Referência - Anexo I. Edital disponível no site: www.ipatinga.mg.gov.br. Informações complementares no Departamento de Suprimentos, pelo tel. (31) 3829.8239, de 12 às 18 horas

Em 28 de agosto de 2018. LÚCIO AGUIAR FERREIRA Secretária Municipal de Assistência Social

## PREFEITURA MUNICIPAL DE ITABIRA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO PMI/SMA/SUMAP/DICOM Nº 75/2018

O município de Itabira torna público que fará realizar PREGÃO NA FORMA ELETRÔNICA PMI/SMA/SUMAP/DICOM Nº 075/2018, PROCESSO 143/2018, cujo objeto consiste no Registro de preços, por item, para eventual aquisição de material odontológico para atender as necessidades da Secretaria de Saúde do Município de Itabira/MG, conforme quantidades e especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência do Edital, com vigência de 12 (doze) meses. A data limite para recebimento e abertura das propostas será dia 11/09/2018 às 08 horas e o início da disputa do pregão dar-se-á no dia 11/09/2018 às 10 horas. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no site www.licitacoes-e.com.br a partir do dia 29/08/2018 e na Diretoria de Compras, 2º andar da Prefeitura, na Avenida Carlos de Paula Andrade nº 135 - Centro - Itabira/MG - Telefone (31) 3839-2200 - 3839-2118, de 2ª a 6ª feira, no horário de 08 às 18 horas.

Itabira-MG, 28 de agosto de 2018. DEOCLÉCIO FONSECA MAFRA Secretário Municipal de Administração

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITACAMBIRA

## AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 1/2018

Processo Administrativo nº 057/2018 - Dispensa de Licitação nº 001 - Chamada Pública nº 001/2018. Torna público para conhecimento dos interessados que realizará Chamada Publica, cujo prazo para recebimento das propostas e documentação será do dia 03 a 25 de setembro de 2018 no horário de 7:30 às 17:00 horas - OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar e empreendedor familiar rural para atender os alunos matriculados nas Escolas Municipais que oferecem Educação Infantil (creche) e Ensino Fundamental da Rede Pública Municipal, conforme resolução nº 004/2015 do FNDE. Maiores informações na sede da Prefeitura, pelo e-mail. compraslicitac@hotmail.com, ou pelo Telefone: XX38 3254 1173 no horário de 7:30 às 11:30 e 13:00 às 17:00 horas.

Itacambira-MG, 28 de agosto de 2018. VALDECIR SOARES DO AMARAL Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUARA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 7º Termo Aditivo ao Contrato de Prestação de Serviços nº 52/2016, Processo nº 06/2016, Dispensa nº 01/2016. CONTRATADA: CONSTRUTORA GRENG LTDA. Objeto: Prestação de serviços para reforma das instalações elétricas e de proteção e combate a incêndio do ginásio poliesportivo municipal (insumos e serviços) para atender ao Contrato de Repasse nº 0346427-69/2010 MINISTÉRIO DOS ESPORTES / CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. Aditivo de Prazo. Vigência: 30/09/2016 a 29/11/2016.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAJUBÁ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 81/2018

Aquisição de Veículos de Passeio Para Atender às Secretarias de Saúde e Desenvolvimento Social - Semsa- Semdes. Lances Dia 12/09/2018 das 15:00 às 16:00 no endereço web

Lances Dia 12/09/2018 das 15:00 às 16:00 no endereço web www.caixa.gov.br. Credenciamento até às 11:00 e as propostas comerciais até às 12:00 do dia 12/09/2018.

Edital completo na página www.itajuba.mg.gov.br. Mais Informações pelo telefone (35) 3692-1734

Itajubá-MG, 22 de agosto de 2018. RITA DE CÁSSIA E SOUZA Pregoeira

## PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMBACURI SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/2018

O Município de Itambacuri, realizará no dia 11/09/2018, às 08:30 horas o Pregão Presencial 035/2018 - Objeto: registro de preços para futura e eventual aquisição de medicamentos. Edital e informações encontram-se à disposição no setor de licitações à Praça dos Fundadores, 325 - Centro - tele (33)3511-1826, nos dias úteis, no horário de 13 às 17 horas.

Itambacuri-MG, 27 de agosto de 2018. GUILHERME SOARES PEREIRA. Presidente da Comissão Permanente de Licitação

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 36/2018

O Município de Itambacuri, realizará no dia 17/09/2018, às 13:00 horas o Pregão Presencial 036/2018 - Objeto: registro de preços para futura e eventual aquisição de materiais de construção. Edital e informações encontram-se à disposição no setor de licitações à Praça dos Fundadores, 325 - Centro - tele (33)3511-1826, nos dias úteis, no horário de 13 às 17 horas.

Itambacuri-MG, 27 de agosto de 2018. GUILHERME SOARES PEREIRA Presidente da Comissão Permanente de Licitação

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI

### AVISO DE LICITAÇÃO

Proc. nº 323/18, Chamada Pública nº 02/18, dia 19/09/18, 09h, para Aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar. O edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h, site www.itamogi.mg.gov.br, mais informações telefone (35) 3534-1104

Em 28 de agosto de 2018. RONALDO PEREIRA DIAS Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE JACINTO

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2/2018

A Prefeitura Municipal de Jacinto MG através da Pres. Da CPL da Prefeitura de Jacinto/MG, designada pela Portaria nº 042/2017, declara NULA a licitação referente ao Proc. Licit. 005/2018 - Pregão Presencial n.º 002/2018, objetivando a Contratação De Empresa Especializada Para Prestação De Serviços Com Transporte Escolar Para O Ano Letivo Através Escolha Da Proposta Mais Vantajosa, por hora SUSPENSA por cumprimento integral a liminar do TCE oficia nº 2342/2018. Informações: licitacaojacinto1@gmail.com; licitação@jacinto.mg.gov.br ou pelos telefones (33) 3723-1269/1187.

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2018

A Prefeitura Municipal de Jacinto MG através da Pres. Da CPL da Prefeitura de Jacinto/MG, designada pela Portaria nº 042/2017, declara NULA a licitação referente ao Proc. Licit. 028/2018 - Pregão Presencial n.º 016/2018, objetivando a



Contratação De Empresa Especializada Para Prestação De Serviços Com Transporte Escolar Para O Ano Letivo Através Escolha Da Proposta Mais Vantajosa, por hora SUSPENSA por cumprimento integral a liminar do TCE ofícios 14673/2018. Informações: licitação@jacinto.mg.gov.br ou pelos telefones (33) 3723-1269 / 1187.

> Jacinto-MG, 24 de agosto de 2018. MIRLENE BATISTA RODRIGUES Presidente da CPL

ISSN 1677-7069

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE JANAÚBA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 187401

Processo de Licitação Nº.: 000074/2018. Modalidade: T. P. Nº 00010/2018. Contratante: Município de Janaúba-MG. Contratada/Valor: Ativ Engenharia Ltda /R\$ 988.567,08. Objeto da Licitação: Contratação de Empresa para Serviços de Recuperação e Revitalização de Logradouros Públicos. Vigência: Até 31/12/2018.

#### AVISOS DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10

Processo de Licitação Nº.: 0074/2018 Contratante: Município de Janaúba-MG. Contratada/Valor: Ativ Engenharia Ltda/ R\$ 988.567,08. Objeto da Licitação: Contratação de Empresa para Serviços de Recuperação e Revitalização de Logradouros Públicos

#### TOMADA DE PREÇOS Nº 13

Processo de Licitação Nº.: 0087/2018

Contratante: Município de Janaúba-MG. Contratada/Valor: Êxito Construtora e Pre-Moldados Ltda-Me/ R\$ 227.722,37. Objeto da Licitação: Conclusão de Academia de Saúde no Bairro Saudade.

> MARCO ANTÔNIO DE CARVALHO Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LEOPOLDINA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Extrato do Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº 021/18 -Pregão nº 088/17 - PRC nº 01184/2017. Partes: Prefeitura Municipal de Leopoldina e a empresa Mercado da Alimentação Ltda-ME. DO OBJETO: Em consonância com os preceitos legais da Lei nº 8.666/93, o reajuste do achocolatado líquido, passando par o valor de R\$ 3,46 (três reais e quarenta e seis centavos). Data da assinatura do Termo Aditivo: 23/08/18. Signatários: José Roberto de Oliveira - Prefeito de Leopoldina e Francisca Maria Yung Pimentel.

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 68/2018

O Município de Leopoldina - Pregão Presencial nº 068/18, PRC 0412/18. Objeto: contratação de microempresas, ME, empresas de pequeno porte, EPP, ou equiparadas, para aquisição de gêneros alimentícios, materiais de consumo, limpeza e higiene para atender aos empreendimentos José Nelson Reis Junqueira SIAPF: 0.320.509-01, Solar SIAPF: 0.411.396-74 e Verônio Barbosa Resedende SIAPF: 0.327.911-36 do PMCMV, Programa Bolsa Família e outros programas da Secretaria Municipal de Assistência Social, durante o exercício de 2018, de acordo com as especificações e quantitativos constantes do Termo de Referência, Anexo I. Dia da Licitação: 13/09/2018, às: 08:30 horas. Local: Pça Prof. Botelho Reis, 28, 2º andar- Centro - Leopoldina - MG. O Edital encontra-se disponível no site www.leopoldina.mg.gov.br, link "Licitações", sendo que as empresas deverão enviar recibo de edital para o telefax (32) 3694-4280, para que possamos comunicar possíveis alterações que se fizerem necessárias.

Leopoldina-MG, 27 de agosto de 2018. TATIANE BONINI COSINE Pregoeira

## AVISO DA HOMOLOGAÇÃO CHAMADA PÚBLICA Nº 3/2018

Processo Licitatório nº 0471/2018. Objeto: Chamada Pública da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, para aquisição de gêneros alimentícios que deverão ser distribuídos as escolas assistidas pelo FNDE/PNAP/PNAC/EJA/PNAF/MAIS EDUCAÇÃO E AEE, de acordo com art. 24 da lei federal nº 11.947 de 16/06/2009. Agricultores Vencedores: - MÁRCIO BARBOSA DE MORAES/CPF: 089.001.198-26/Valor: R\$ 14.075,00 - ELIZA FLORINDO FERREIRA/CPF: 861.298.997-34/Valor: R\$ 18.360,00 - MARCELO DE SOUZA SOARES/CPF: 032.721.756-10/Valor: R\$ 4.523,20 - CRISTIANO DE SOARES/CPF: 032.721.750-10/valor: R\$ 4.523,20 - CRISTIAINO DE SOUZA SOARES/CPF: 032.778.906-94/Valor: R\$ 4.590,00 - GABRIEL BARBOSA PEREIRA/CPF: 015.834.616-55/ Valor: R\$ 7.824,60 - JANICE ANDREON VENTORIM/ CPF: 136.934.077-03/Valor: R\$ 7.760,00 Recursos: Convênios Condições de pagamento: Os pagamentos serão efetuados em até 10 (dez) dias após a entrega da Nota Fiscal, e comprovante de recolhimento do INSS, FGTS e ISS entregue no almoxarifado central da Prefeitura de Leopoldina. Data da assinatura da Homologação: 13/08/2018

JOSÉ ROBERTO DE OLIVEIRA

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MANTENA

## AVISO DE ANULAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 1/2018

A Prefeitura Municipal de Mantena torna público a anulação do Processo Licitatório nº 031/2018, na modalidade Concorrência nº 001/2018, objetivando a concessão de uso de espaço público no município de Mantena/MG para exploração de guichê rodoviário, guarda-volumes, banheiros e lanchonete. Cuja Sessão de abertura estava marcada para o dia 05 de setembro de 2018 às 13h30, por conter vício de legalidade

> JOÃO RUFINO SOBRINHO Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIA DA FÉ

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato: 307/2018. Contratante: Prefeitura Municipal de Maria da Fé. Contratada: Toyota do Brasil Ltda. Objeto: Aquisição de 02 (dois) veículos Toyota Etios Hatch - Convênio FNS Emenda Parlamentar nº 11923.567000/1170-07. Valor: R\$ 96.412,40 (noventa e seis mil, quatrocentos e doze reais e quarenta centavos). Vigência: 20/08/2018 à 30/12/2018. Processo nº 093/2018 - Adesão a Ata de Registro de Preços nº 009/2018 da Prefeitura Municipal de Carneiros Gerenciador.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MATO VERDE

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 109/2018

Processo nº 50/2018 - Pregão Presencial nº 28/2018 - Objeto: Aquisição de equipamentos odontológicos termo de compromisso nº 3141001712291557760. Contratante: Município de Mato Verde - MG - Contratada: Otávio Correia Mourão-ME - Valor: R\$ 49.910,00 - Vigência: 22/08/2018 a 31/12/2018.

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 106/2018

Processo nº 33/2018 - Tomada de Preço nº 03/2018 - Objeto: Construção de ponte na comunidade de Cristino. Contratante: Município de Mato Verde - MG - Contratada: Pré-Lajes Pontes Eireli - EPP - Valor: R\$ 221.557,86 - Vigência: 13/08/2018 a 11/11/2018.

## PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE CARMELO

## EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO N° 93/2018 PREGÃO PRESENCIAL N° SRP 50/2018 PROCESSO 58/2018. Modalidade: Pregão Presencial SRP n° 50/2018, Processo 58/2018. Objeto: Refere-se à Registro de Preços para Futura e Eventual Contratação de Empresa para Prestação de Serviços e Realização de Exames de ELETROCARDIOGRAMA, HOLTER 24 HORAS E MAPA, Através de Telemedicina, nas Unidades Básicas de Saúde para Atender os Pacientes do Município de Monte Carmelo-MG. Vigência: 12 meses. Partes: Município de Monte Carmelo-MG. Empresa: Televida Centro Especializado de Telediagnósticos Ltda, CNPJ: 73.193.211/0001-61. Valor Global: R\$ 253.040,00. Data do Contrato: 17/08/2018.

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO

O Secretário Municipal da Fazenda torna pública a Homologação do processo nº. 58/2018, modalidade Pregão - Registro de Preços nº. 50/2018, em favor da Empresa: Televida Centro Especializado de Telediagnósticos Ltda, CNPJ: 73.193.211/0001-61. Data: 17/08/2018.

> Monte Carmelo, 17 de agosto de 2018. PAULO RODRIGUES ROCHA Secretário Municipal da Fazenda

#### AVISO DE HABILITAÇÃO PREGÃO Nº 50/2018

O Pregoeiro torna público o resultado da Habilitação do Processo nº 58/2018, modalidade Pregão - Registro de Preços nº 50/2018. Empresa Habilitada: Televida Centro Especializado de CNPJ: Telediagnósticos Ltda, 73.193.211/0001-61.

> Monte Carmelo, 13 de agosto de 2018. ISCLERIS WAGNER GONÇALVES MACHADO

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 115/2018. Modalidade: Pregão Presencial - Registro de Preços 50/2018, Processo 58/2018. Órgão Gerenciador: Município de Monte Carmelo-MG. Vigência: 12 (Doze) meses. Objeto: Refere-se à Registro de Preços para Futura e Eventual Contratação de Empresa para Prestação de Serviços e Realização de Exames de ELETROCARDIOGRAMA, HOLTER 24 HORAS E MAPA, Através de Telemedicina, nas Unidades Básicas de Saúde para Atender os Pacientes do Município de Monte Carmelo - MG. Empresa: Televida Centro Especializado de Telediagnósticos Ltda, CNPJ: 73.193.211/0001-61. Valor Global: R\$ 253.040,00. Data: 17/08/2018. EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PRECOS Nº 115/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTES CLAROS

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 301/2018

Contrato P017113 - Processo nº. 0171/2013 - Dispensa nº. 020/2013 - Contratado: CLÁUDIO FRANCISCO BATISTA SILVEIRA - Sexto Termo de Aditamento: O prazo para a locação, previsto na Cláusula Segunda do contrato inicial, fica prorrogado por mais 1 (um) mês, tendo como termo inicial 04.07.2018 e termo final 03.08.2018. O valor mensal, previsto na Cláusula Terceira, consoante acordo entre as partes será de R\$745,31 (setecentos e quarenta e cinco reais e trinta e um centavos). Firmado em 04 de julho de 2018. Secretaria Municipal de Saúde.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2018

Processo Licitatório nº. 0384/2018

O MUNICÍPIO DE MONTES CLAROS, através da Comissão Permanente de Licitação e Julgamento, designada pelo Decreto Municipal nº 3.725, de 02 de agosto de 2018 e a Secretaria Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, TORNA Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, TORNA PÚBLICO o edital de Tomada de Preço 011/2018, para a CONTRATAÇÃO DE SOCIEDADE EMPRESARIA ESPECIALIZADA PARA ELABORAÇÃO DOS PROJETOS EXECUTIVOS DO COMPLEXO VIÁRIO JOÃO XXIII. Data da sessão: 14/09/2018. Data/Hora para Entrega dos Envelopes: até às 15h30min do dia 14 de setembro de 2018. Data/Hora para Abertura: às 15h30min do dia 14 de setembro de 2018. Local: Sala Central da Comissão Permanente de Licitações e Julgamento, situada na Av. Cula Mangabeira 211-Bairro Centro - Montes Claros-MG. O Edital Retificado estará disponível e poderá retirado de forma gratuita no site da Prefeitura de Montes Claros no endereço https://licitacoes.montesclaros.mg.gov.br/licitacoes.

Montes Claros-MG, 28 de agosto de 2018. PRISCILA BATISTA ALMEIDA Presidente da Comissão

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MUTUM

#### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 129/2018 - Prefeitura Municipal de Mutum (MG) e A. R. EMPREENDIMENTOS E CONSTRUÇÕES LTDA - ME firmado em 28/08/2018, através da Tomada de Preços nº 004/2018 Objeto Contratação de empresa para Execução de obra e serviços com utilização de materiais e mão de obra, por empreitada global, para Execução partimatorão em vias públicas no município de Mutum. Execução pavimentação em vias públicas no município de Mutum, conforme Processo nº 2604.1040617-30/2017 - Contrato de repasse nº 844647/2017/MCIDADES/CAIXA, com o valor total de R\$ 536.679,11 (quinhentos e trinta e seis mil seiscentos e setenta e nove reais e onze centavos). Vigência de 12 (doze) meses. Rosângela Lamarca de Oliveira Barcelos (Pregoeira).

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2018

Para os fins e efeitos legais, HOMOLOGO E ADJUDICO a decisão da Comissão Permanente de Licitação, referente ao Processo Licitatório n.º 072/2018, deflagrado na modalidade de Tomada de Preços nº 004/2018, tendo por objeto é a Contratação de empresa para Execução de obra e serviços com utilização de materiais e mão de obra, por empreitada global, para Execução pavimentação em vias públicas no município de Mutum, conforme Processo nº 2604.1040617-30/2017 - Contrato de repasse nº 2604.1040617-30/2017 - Contrato de repasse nº 844647/2017/MCIDADES/CAIXA, conforme Ata de Julgamento em folhas anexas, e em acatamento ao inteiro teor do Parecer Jurídico correspondente, a qual declarou vencedora a Licitante A R EMPREENDIMENTOS E CONSTRUÇÕES LTDA - ME em razão da apresentação de proposta comercial no valor global de R\$ 536.679,11 (quinhentos e trinta e seis mil seiscentos e setenta e nove reais e onze centavos) para o exercício financeiro de 2018

Mutum-MG, 28 de agosto de 2018. JOÃO BATISTA MARÇAL TEIXEIRA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NEPOMUCENO

#### RESULTADOS DE JULGAMENTOS

A Prefeitura de Nepomuceno torna público o Resultado das seguintes Licitações:

### TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2018

Processo Licitatório nº 042/2018. O Presidente da Comissão de Licitação constata que nenhuma licitante participante do Processo interessou-se em apresentar proposta escoimada. Sendo assim, declara o presente

### TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2018

Processo Licitatório nº 057/2018.

Após análise e conferência da documentação escoimada pelos membros da CPL, fica constatado que a licitante Potencial Poços Artesianos e Construtora Ltda. - EPP, encontra-se habilitada.



A licitante Geral Poços Ltda. deixou de cumprir o exigido na letra "b" e "b.2" do item 5.1.4 do Edital. Não estando presentes todos representantes das empresas licitantes, o Presidente da CPL comunica que terão o prazo de 5 dias úteis para apresentação de recurso, caso desejem, a contar a partir da publicação deste

Nepomuceno-MG, 23 de agosto de 2018. FÁBIO ASSUNÇÃO DE FREITAS Presidente da Comissão Permanente de Licitações

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA SERRANA

#### AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 8/2018 Repetição

Processo Licitatório nº 108/2018

Torna público que no dia 31/08/2018, às 13 horas, será realizada a 2ª Sessão do Processo Licitatório nº 108/2018, Concorrência nº 008/2018, para abertura das propostas comerciais. Objeto - Contratação de empresa especializada em prestação de serviços para ampliação de 02 (duas) salas de aula na Escola Municipal Antônio de Lacerda, Bairro Boa Vista, Município de Nova Serrana, incluindo mão de obra e material, conforme projeto, memorial descritivo, planilha e cronograma físico financeiro e ampliação de 02 (duas) salas de aula na Escola Municipal Maria Alves de Brito, Bairro Itapuã, Município de Nova Serrana, incluindo mão de obra e material.

Nova Serrana, 28 de agosto de 2018 ELAINE MARIA RIBEIRO PIRES Presidente da CPL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO CRUZEIRO

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2018

Data e Horário da Sessão: 21/09/2018 - 09:00 horas - Objeto da Licitação: Contratação de empresa para execução de obra de conclusão da creche pro infância tipo B na sede do Município. Integra do edital e demais informações atinentes ao certame encontram-se à disposição dos interessados na divisão de licitação situada na Av. Júlio Campos, 172, Centro nos dias úteis no horário de 07 às 12 horas, através do telefone 33 3533-1200 e email licitacoesnc@yahoo.com.

JULIANO AUGUSTO GUEDES Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE OLHOS D'ÁGUA

### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2018

Proc. nº 84/2018

Credenciamento 11/18-Contratação de Casa de apoio em Montes Claros/MG-Credenciamento: 30/8/18 a 11/9/18-07 às 17h, segunda à sexta-feira-Julgamento: 12/9/18-8:30h.

LILIANE OLIVEIRA DOS SANTOS Pregoeira

## AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 12/2018

Proc. nº 85/2018

Credenciamento 12/18-Contratação de Serviços de borracharia-Credenciamento: 30/8/18 a 11/9/18-07 às 17h, segunda à sexta-feira-Julgamento: 12/9/18- 10:30h.

LILIANE OLIVEIRA DOS SANTOS Pregoeira

### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 13/2018

Proc. nº 86/2018

Credenciamento 13/18-Contratação de exames clínicos-Credenciamento: 30/8/18 a 11/9/18-07 às 17h, segunda à sexta-feira-Julgamento: 12/9/18- 13:30h.

LILIANE OLIVEIRA DOS SANTOS
Pregoeira

### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 40/2018

Proc. nº 87/2018

Aquisição de uniformes-Credenciamento: 13/9/18-8:30h. Proc. 88/18-Pregão 41/18-Aquisição de equipamentos de Proteção individual-Credenciamento: 13/9/18-13h.

#### PREGÃO Nº 42/2018

Proc. nº 89/2018

Locação de veículos-Credenciamento: 13/9/18-14h licitacaoolhosdagua@hotmail.com - (38) 3251-7121.

LILIANE OLIVEIRA DOS SANTOS Pregoeira PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRO LEOPOLDO

#### AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO Nº 55/2018 - SRP

A Pregoeira Gabriela Martins Cardoso, no uso de suas atribuições legais, nos termos da Lei 8.666/93, comunica aos licitantes a SUSPENSÃO do Processo Licitatório n.º 080/2018, Modalidade Pregão / Registro de Preços n.º 055/2018, cujo objeto é a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA CONFECÇÃO DE PRÓTESES DENTÁRIAS, CONFORME SOLICITAÇÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DE ACORDO COM EDITAL E SEUS ANEXOS, sendo que o mesmo será republicado posteriormente com alterações no edital.

Pedro Leopoldo, 27 de agosto de 2018. GABRIELA MARTINS CARDOSO Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PERIQUITO

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

O Município torna publico o Aviso de Licitação - Tomada de Preço n.º 02/2018, cujo o objeto e a contratação de empresa, sob regime de empreitada, por menor preço global, conclusão da obra e serviço referente a construção de quadra poliesportiva coberta do município de Periquito/MG, conforme Contrato de Repasse N.º 1010936-33, Programa: Esporte de Grande Evento/ Ministério do Turismo, e demais anexos do presente edital de Tomada de Preço N.º 02/2018. Abertura: 18/09/2018 as 09Horas. O edital encontra-se a disposição na Sede da Prefeitura Municipal e no Site Oficial. Maiores informações, de segunda a sexta-feira, na sede da Prefeitura Municipal de Periquito/MG.

Periquito-MG, 28 de agosto de 2018 GERALDO MARTINS GODOY Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO DO PRADO

## AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2018

Aviso de Retificação e Nova Data de Abertura do Edital PL 041/2018 Pregão 026/2018. Objeto: Registro de preços para Futura e Eventual Aquisição de Suplementos Alimentares especiais para atendimento a pacientes carentes do Município de Rio do Prado/MG Exclusividade para MEI, Microempresas, Empresas de Pequeno Porte e Cooperativas. Abertura: 12.09.2018 às 08:00 horas. Interessados poderão retirar o edital na sala de licitações à Rua Severiano Fonseca, 43 Centro, no horário de 07:00 às 13:00, Fone: (33) 3744-1363.

PALUANO GUIMARÃES BOTELHO Presidente da CPL

## PREFEITURA MUNICIPAL DE SABARÁ SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

## AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018

A Prefeitura Municipal de Sabará, por meio da Secretaria Municipal de Administração, vem por meio deste retificar o edital do Pregão Presencial nº 037/2018, cujo objeto a aquisição de material permanente para Unidades Básicas de Saúde do Município, conforme proposta do Ministério da Saúde nº 11462.882000/1160-04, emenda parlamentar 30330007, em atendimento à Secretaria Municipal de Saúde. A referida retificação encontra-se disponível no site www.sabara.mg.gov.br. A referida retificação encontra-se disponível no site www.sabara.mg.gov.br.

Sabará, 28 de agosto de 2018 HÉLIO CÉSAR RODRIGUES DE RESENDE Secretário Municipal de Administração.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA LUZIA

#### EDITAL DE 29 DE AGOSTO DE 2018 RETIFIÇÃO DO EDITAL Nº 1/2018

O Exmo. Sr. Christiano Augusto Ferreira Xavier, DD. Prefeito do Município de Santa Luzia e o Instituto Brasileiro de Gestão e Pesquisa - IBGP tornam pública a disponibilização da Retificação nº: 01, referente ao Edital nº: 01/2018 e seus Anexos i, II, IV, V, VI e a inclusão do Anexo X - declaração da Condição de Desempregado. Informamos que a Retificação nº: 01 será publicada, em sua íntegra, no Quadro de Avisos e publicações da Prefeitura de Santa Luzia e divulgado no endereço eletrônico www.ibgpconcursos.com.br

CHRISTIANO AUGUSTO XAVIER FERREIRA

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA ROSA DA SERRA

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA ROSA DA SERRA-MG, torna público Extrato da Ata de Registro de Preços referente ao PREGÃO Nº 031/2018 e processo Nº 323/2018, cujo objeto é a Aquisição de Equipamentos de Informática. Contrato Nº 070/2018. Validade do Contrato: 23/05/2018 à 31/12/2018. Contratado: Informática.Com Ltda-ME. Valor: R\$ 47.017,70 (Quarenta e Sete Mil Dezessete Reais Setenta Centavos).

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANA DOS MONTES

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2018

O município de Santana dos Montes - MG, torna público que fará realizar Pregão Presencial Nº. 12/2018, autorizado pelo PL Nº 37/2018, para Contratação de Pessoa Jurídica para fornecimento de moto zero km em atendimento a Secretaria Municipal de Saúde e nos moldes da Proposta Nº13534.371000/1180-1 do Ministério da Saúde. Dia 11/09/2018, às 14:00h. Maiores informações pelo email: licitacoessmontes@gmail.com.

Santana dos Montes, 28 de agosto de 2018. SAMARA DA COSTA RESENDE FERNANDES Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTOS DUMONT

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 60/2018

Contratada: Sebastião Gonçalves dos Santos ME. Obj: Concessão de Direito Real de Uso sobre bem imóvel, localizado na Faixa de Domínio BR 499, com a finalidade de incentivo e estímulo á instalação de empresa e geração de emprego e renda. Vigência: 30 anos a partir da assinatura do Contrato. SD 29/06/2018. Carlos Alberto de Azevedo - Prefeito Municipal

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 61/2018

Contratada: TPF Transporte Ltda. Obj: Concessão de Direito Real de Uso sobre bem imóvel, localizado na área industrial de propriedade do Município, no Bairro Antônio Afonso, com finalidade de incentivo e estímulo à instalação de empresa e geração de emprego e renda. Vigência: 30 anos a partir da assinatura do Contrato.

## EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

Dispensa de Licitação nº 39/2018. Processo: 110/2018. Contrato: 59/2018. Obj: Contratação da Imprensa Nacional para prestação de serviços de publicação no Diário Oficial da União - DOU. Contratada: Imprensa Nacional. Fundamento: Art. 24, XVII da Lei 8.666/93. Valor global: R\$ 13.216,00.Ratificação em 21/06/2018

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 53/2018

Contratação de Serviços de Locação de Veiculo Leve, para atender às necessidades do Programa Nacional de Acesso ao Mundo do trabalho - ACESSUAS da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social do Município de São Francisco/MG. Credenciamento: 13/09/2018: de 08:00 hs às 08:30 hs. Início da Sessão: 09:00hs. Informações e Esclarecimentos: (38) 3631-1420. Edital: www.prefeituradesaofrancisco.mg.gov.br

EVANILSO APARECIDO CARNEIRO Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA PONTE

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2018

O Mun. de S. J. da Ponte/MG torna público o Proc. Lic. nº 072/2018 P. P SRP. nº 040/2018, Fornecimento de Materiais Permanentes (Bombeador, Motor Submerso e Quadro de Comando) e Materiais Elétricos e Hidráulicos. ABERTURA: 11/09/2018 às 08h00min. Edital disponível no site: www.saojoaodaponte.mg.gov.br, no email psaojoaodapontelicitacao@gmail.com.

São João da Ponte-MG, 28 de agosto de 2018. DANIELA MENDES SOARES Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2018

O Mun. de S. J. da Ponte/MG torna público o Proc. Lic. nº 073/2018 T. P. nº 015/2018. Contratação de empresa para prestação de serviços especializados na área contábil, voltada à recuperação e incremento das receitas do município. ABERTURA: 13/09/2018 às

94 ISSN 1677-7069

08h00min. Edital disponível no site: www.saojoaodaponte.mg.gov.br, no email psaojoaodapontelicitacao@gmail.com.

São João da Ponte-MG, 28 de agosto de 2018. RAFAELA ROSANA PEREIRA Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DA LAPA

#### AVISO DE LICITAÇÃO REGISTRO DE PREÇOS Nº 28/2018

O MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DA LAPA torna público REGISTRO DE PREÇOS Nº 028/2018 cujo objeto é a contratação de empresa especializada para prestar serviços de arbitragem, com abertura marcada para 18/09/2018 às 09h30min. Cópia do edital completo no site.

EDILAINE THOMAZ DOS SANTOS JARDIM Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO ROMÃO

#### AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 2/2018

Processo 80/2018

Inexigibilidade 13/2018 - Credenciamento 2/2018 - Objeto: Contratação de Exames de imagem e consultas especializadas - Credenciamento: 30/8/18 a 6/9/18 - 7h às 11h e 13h às 17h segunda à sexta - Julgamento: 10/9/18 - 13h.

MARCELO M. MENDONÇA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 47/2018

Processo 81/2018 - Pregão 47/2018

Aquisição de equipamentos para academia da saúde - Credenciamento: 17/9/18 - 9h. licitacao.prefeituraromao2017@gmail.com - www.saoromao.mg.gov.br

MARCELO M. MENDONÇA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SENADOR FIRMINO

### EXTRATO DE CONTRATO

Contrato Nº 126/18. Processo Licitatório Nº 42/18. Tomada de Preços Nº 02/18. Partes: Prefeitura Municipal de Senador Firmino x Construtora Queiróz Pereira Eireli - ME, no valor total de R\$220.694,99. Objeto: Contratação de Empresa especializada em serviços de engenharia, destinada a execução de drenagem pluvial profunda e calçamento em bloquetes sextavado de concreto e em bloco intertravado retangular de concreto, conforme Contrato de Repasse nº 845920/2017/MCidades/Caixa. Processo nº 2598.1040961-14/2017. Vigência: 20/08/2018 a 20/12/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SERRA DO SALITRE

#### AVISO DE LICITAÇÃO LEILÃO Nº 1/2018

Processo Licitatório nº 089/2018

Leilão para Alienação a Terceiros interessados em bens móveis de propriedade do Município de Serra do Salitre. Data: 14/09/2018 às 10h00min.

ANIE ETELVINA DE CASTRO Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SERRANÓPOLIS DE MINAS

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 32/2018

Processo Licitatório nº 025/2018, celebrado entre o Município de Serranópolis MG e o consórcio Tecno2000 Indústria e Comércio Ltda/Cantares Magazine Ltda - Eireli, como líder do consórcio a empresa Tecno2000 Indústria e Comércio Ltda, CNPJ 21.306.287/0001-52 e a empresa consorciada e fornecedora Cantares Magazine - Eireli, CNPJ 07.831.740/0001-19. Objeto: Adesão a Ata de Registro de Preços nº 05/2018, referente ao pregão eletrônico nº 010/2017 FNDE, para aquisição de mobiliários escolares constituídos de conjunto aluno, mesa acessível e conjunto professor em atendimento ao Termo de Compromisso PAC nº 3212 FNDE. Valor R\$ 28.260,00 (vinte e oito mil, duzentos e sessenta reais). Vigência: 12 (doze) meses. Serranópolis de Minas-MG, 18.07.2018. Elpídio Ribeiro Neto - Prefeito Municipal.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SIMONÉSIA

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 46/2018

Processo Licitatório nº 221/2018

O Município de Simonésia/MG, torna pública a abertura do Processo Licitatório nº 221/2018, na modalidade Pregão nº 046/2018, na forma Presencial, tipo menor preço por item, regido pela Lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços de locação de máquinas e caminhões a fim de atender as necessidades do Setor de Obras do Município de Simonésia/MG, conforme especificações contidas no Termo de Referência. Abertura da Sessão Oficial do Pregão dia 13 de setembro de 2018 às 09h00min. Local: Praça Getúlio Vargas, 50, Centro, CEP: 36.930-000. Simonésia/MG, informações pelo telefone 0xx33 - 3336-1235, das 13h00min às 17h00min. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 47/2018

Processo Licitatório nº 222/2018

O Município de Simonésia/MG, torna pública a abertura do Processo Licitatório nº 222/2018, na modalidade Pregão nº 047/2018, na forma Presencial, tipo menor preço por item, regido pela Lei Federal nº 10.520, de 17/07/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21/06/1993 e suas alterações. Objeto: Contratação de empresa para aquisição de 01 (um) desfibrilizador de uso adulto e pediátrico para o Fundo Municípial de Saúde no Município de Simonésia/MG, conforme especificações contidas no Termo de Referência. Abertura da Sessão Oficial do Pregão dia 14 de setembro de 2018 às 09h00min. Local: Praça Getúlio Vargas, 50, Centro, CEP: 36.930-000. Simonésia/MG, informações pelo telefone 0xx33 - 3336-1235, das 13h00min às 17h00min. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis no endereço acima.

Simonésia-MG, 28 de agosto de 2018

RENATA ISABEL AVELINO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TAPIRA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 85/2018

REgistro de Preços Para Aquisição Futura e Eventual de Gêneros Alimentícios, Para Confecção de Lanches, A Serem Servidos Aos Integrantes de Grupos, Oficinas e Programas, Coordenados Pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e Humano (Programa Bolsa Família, Centro de Referência de Assistência Social - Cras, Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos - SCFV, Para Um Período de 12 Meses, Conf. Especificações Contidas No Termo de Referências - Anexo I. Data de Recebimento dos Envelopes: 12/09/2018 às 14h00min. Cópia Integral do Edital no site da Prefeitura: https://www.tapira.mg.gov.br/portal/editais/1. Maiores informações - Fone 34 - 3633-1565 - 3633-1612 - 3633-1407 - R.29. E-mail: licitacao@tapira.mg.gov.br

Tapira-MG, 28 de agosto de 2018 BRUNO THIAGO DOS REIS SILVA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TIMÓTEO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2018

O Município de Timóteo, através da Comissão Permanente de Licitações, torna público o resultado da Tomada de Preços nº. 011/2018, Processo Administrativo nº. 317/2018, que tem por objeto a contratação de empresa de engenharia, pelo regime de empreiada por preços unitários, tipo menor preço global, para realização dos serviços de reprogramação das obras de pavimentação da rua Viçosa no Bairro Ana Malaquias, contrato de repasse nº 1023362-90. Empresa Vencedora: AGOSTINHO F. PEREIRA EIRELI, com o valor global de: R\$354.262,32 (Trezentos e cinquenta e quatro mil duzentos e sessenta e dois reais e trinta e dois centavos).

Timóteo, 28 de agosto de 2018. JAMILTON GOMES FIGUEIREDO Presidente

### PREFEITURA MUNICIPAL DE UBERABA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 162/2018

Exclusivo para M.E./E.P.P./Equiparados

Fornecimento de produtos de limpeza para manutenção das piscinas da Unidade de Atenção ao Idoso (UAI), em atendimento à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social - SEDS. Recebimento das propostas por meio eletrônico: A partir das 12h00min do dia 31/08/2018 às 12h59min do dia 14/09/2018. Abertura das propostas por meio eletrônico: As 13h00min do dia 14/09/2018. Início da Sessão de Disputa de Preços: As 15h00min do dia 14/09/2018. Valor estimado da licitação: R\$ 21.193,20. Fonte de recurso: Vinculado. Informações: O edital do Pregão Eletrônico nº 162/2018 estará disponível a partir das 12 horas do

dia 31/08/2018 através dos seguintes acessos: Portal eletrônico oficial da Prefeitura Municipal de Uberaba/MG, pelo link: http://www.uberaba.mg.gov.br/portal/conteudo,29557; Junto à plataforma eletrônica de licitações do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br. Demais informações podem ser obtidas pelo telefone (34) 3318-0938 e/ou e-mail: licitacao.pmu@uberabadigital.com.br.

Uberaba-MG, 27 de agosto de 2018. DANIEL LUCAS ASSUNÇÃO.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 163/2018

Exclusivo para M.E./E.P.P./Equiparados

Aquisição de tenda em lona PVC com fechamento, visando atender a Secretaria Municipal de Saúde - SMS. Recebimento das propostas por meio eletrônico: A partir das 12h00min do dia 31/08/2018 às 12h59min do dia 14/09/2018. Abertura das propostas por meio eletrônico: Às 13h00min do dia 14/09/2018. Início da Sessão de Disputa de Preços: Às 15h00min do dia 14/09/2018. Valor estimado da licitação: R\$ 42.816,60. Fonte de recursos: Vinculado. Informações: O edital do Pregão Eletrônico nº 163/2018 estará disponível a partir das 12 horas do dia 31/08/2018 através dos seguintes acessos: Portal eletrônico oficial da Prefeitura Municipal de Uberaba/MG, pelo link: http://www.uberaba.mg.gov.br/portal/conteudo,29557; Junto plataforma eletrônica de licitações do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br. Demais informações podem ser obtidas telefone (34) 3318-0938 e/ou e-mail: licitacao.pmu@uberabadigital.com.br.

> Uberaba-MG, 27 de agosto de 2018. DOUGLAS FURTADO Pregoeiro

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 164/2018

Exclusivo para M.E./E.P.P./Equiparados

Aquisição de 04 (quatro) carros armazém reforçados, visando atender a Secretaria Municipal de Saúde - SMS. Recebimento das propostas por meio eletrônico: A partir das 12h00min do dia 31/08/2018 às 12h59min do dia 14/09/2018. Abertura das propostas por meio eletrônico: Às 13h00min do dia 14/09/2018. Início da Sessão de Disputa de Preços: Às 15h00min do dia 14/09/2018. Valor estimado da licitação: R\$ 1.462,52. Fonte de recursos: Vinculados. Informações: O edital do Pregão Eletrônico nº 164/2018 estará disponível a partir das 12 horas do dia 31/08/2018 através dos seguintes acessos: Portal eletrônico oficial da Prefeitura Municipal de Uberaba/MG, pelo link: http://www.uberaba.mg.gov.br/portal/conteudo,29557; Junto à plataforma eletrônica de licitações do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br. Demais informações podem ser obtidas pelo telefone (34) 3318-0938 e/ou e-mail: licitação.pmu@uberabadigital.com.br.

Uberaba-MG, 28 de agosto de 2018. GETÚLIO FERREIRA DA ROCHA Pregoeiro

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 165/2018

Exclusivo para M.E./E.P.P./Equiparados

Aquisição de colchonete para repouso e colchonete para trocador, em atendimento à Secretaria Municipal de Educação -SEMED. Recebimento das propostas por meio eletrônico: A partir das 12h00min do dia 31/08/2018 às 12h59min do dia 14/09/2018. Abertura das propostas por meio eletrônico: Às 13h00min do dia 14/09/2018. Início da Sessão de Disputa de Preços: Às 15h00min do dia 14/09/2018. Valor estimado da licitação: R\$ 9.186,32. Fonte de Recursos: Convênio/Próprios. Informações: O edital do Pregão Eletrônico nº 165/2018 estará disponível a partir das 12 horas do dia 31/08/2018 através dos seguintes acessos: Portal eletrônico oficial da Prefeitura Municipal de Uberaba/MG, pelo link: http://www.uberaba.mg.gov.br/portal/conteudo,29557; Junto plataforma eletrônica de licitações do Banco do Brasil: www.licitacoes-e.com.br. Demais informações podem ser obtidas telefone (34)3318-0938 e-mail: licitacao.pmu@uberabadigital.com.br.

> Uberaba-MG, 28 de agosto de 2018. GUSTAVO MORI FERREIRA. Pregoeiro

# 5

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE UBERABA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 161/2018

Aquisição de Grupo Focal Veicular Repetidor e Grupo Focal Veicular principal tipo "I" com Anteparo. Tipo de licitação: menor preço por item. Valor Estimado:148.992,27.Recebimento das propostas por meio eletrônico, data e horário da sessão: A partir das 12h (doze horas) do dia 29/08/2018 ao dia 12/09/2018 às 15h00, com abertura as 15h15min do mesmo dia. Informações:seob.licitacao@uberabadigital.com.br e pelos telefones: (34)3318-0837/3318-0588. OBSERVAÇÃO: Poderão participar do certame os licitantes que atenderem às condições da lei e aos termos do referido instrumento convocatório.

Uberaba, 28 de agosto de 2018. ARNALDO LUIS DA COSTA FILHO. Pregoeiro

#### ESTADO DO PARÁ

CAMARA MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL DO GUAMÁ

#### EXTRATO DE DISTRATO

INEXIGIBILIDADE Nº 02/2018. Termo de Distrato do Contrato de prestação de serviços especializados para a Assessoria e Consultoria Jurídica Especializada, de natureza Administrativa e Judicial, vislumbrando o deslinde de quaisquer questões jurídicas relativas a Câmara Municipal de São Miguel do Guamá - Pará; Contrato nº 20180301. Contratada: Ana Paula Barbosa de Carvalho - Sociedade Individual de Advocacia - CNPJ 29.315.940/0001-51.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ABAETETUBA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

### 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

Origem: Contrato nº 011/2017-003-CPL, Decorrente: Pregão Presencial 011/2017. Contratante: Prefeitura Municipal de Abaetetuba. M. do S. da Silva Feio Serviços de Transporte Eireli-Me, CNPJ: 21.586.537/0001-55. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de transporte escolar fluvial e terrestre, visando atender os alunos da rede pública municipal e estadual de ensino do Município de Abaetetuba. Aditar prorrogação de prazo de vigência de contrato. Fica o contrato aditado em 12 (doze) meses a partir da data de assinatura, tendo início em 24/07/2018 e término no dia 24/07/2019, com fundamento no Art. 57, inciso II, da Lei 8.666/93. Data da assinatura: 24 de julho de 2018.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

#### 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

Origem: Contrato nº 011/2017-001-CPL, nº 011/2017-002-CPL, Decorrente: Pregão Presencial 011/2017. Contratante: Prefeitura Municipal de Abaetetuba. Contratada: Belo Monte Empreendimentos Transporte e Serviços Ltda, CNPJ: 10.452.765/0001-16 e L. & R. do Brasil Com. Serviços de Construção Ltda - Me, CNPJ: 13.251.937/0001-81. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de transporte escolar fluvial e terrestre, visando atender os alunos da rede pública municipal e estadual de ensino do Município de Abaetetuba. Aditar prorrogação de prazo de vigência de contrato. Fica o contrato aditado em 90 (noventa dias), com fundamento no Art. 57, inciso II, da Lei 8.666/93. Data da assinatura: 24 de julho de 2018.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

#### 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

Origem: Contrato nº 015/2017-001-CPL, Decorrente: Pregão Presencial 015/2017. Contratante: Prefeitura Municipal de Abaetetuba. Contratada: Nícolas G. de Macedo & Cia Ltda-EPP, CNPJ: 04.551.555/0001-82. Objeto: Contratação de empresa para locação de veículos pesados e máquinas pesadas (com operador, combustível manutenção e seguro contra terceiros por conta da empresa contratada), para atender a Secretaria Municipal de Viação e Obras Públicas. 1º Termo Aditivo a prorrogação de prazo de vigência do contrato celebrado entre as partes de 14/08/2018 a 14/08/2019, consoante com Art. 57, inciso II, da Lei 8.666/93. Vigência: 12 (doze) meses a partir da data e assinatura. Data da Assinatura: 14 de Agosto de 2018.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

### 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

Origem: Contrato nº 20180080. Decorrente: tomada de Preço 003/2018. Contratante: Prefeitura Municipal de Abaetetuba em conveniência com o Fundo Municipal de Saúde. Contratada: R. Sena Martins-Me, CNPJ 29.208.302/0001-31. Objeto: contratação de empresa especializada para construção de academia de Saúde no Bairro do Algodoal no Município de Abaetetuba/PA. Termo Aditivo a prorrogação de prazo de vigência de contrato celebrado entre as partes de 26/06/2018 a 26/08/2018, consoante com Art. 57, § 1°, inciso II. da Lei 8.666/93.

## PREFEITURA MUNICIPAL DE ABEL FIGUEIREDO

#### AVISO DE RETIFICAÇÃO

#### CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 3/2018-01

O Município de Abel Figueiredo, torna público a Retificação do prazo de vigência do Contrato nº 20180176, publicado no DOU, seção 3, Edição de 14/06/2018, página nº 113, onde se lê: vigência 14 de Junho de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, lê-se vigência 14 de Junho de 2018 a 14 de Junho de 2019.

Abel Figueiredo/PA, 28 de Agosto de 2018 VALDIR RODRIGUES SANTO Presidente da CPL

## PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA AZUL DO NORTE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 86/2018-000056 - SRP

A C.P.L. do Fundo Municipal de Assistência Social torna público o processo licitatório na modalidade PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS. Objeto Registro de preços para futura e eventual contratação de empresa(s) visando o fornecimento de peças e acessórios para veículos pertencentes ao Fundo Municipal de Assistência Social. O Edital completo está disponível na sede da Prefeitura Municipal de segunda a sexta nda n, pelo pelo feira das 08h00min às www.aguaazuldonorte.pa.gov.br 11h30min, 011 e-mail licitação pmaan@gmail.com. Realização e abertura dia 14/09/2018 as 14h00min, na sala da Comissão Permanente de Licitação, localizada no prédio da Prefeitura Municipal, sito Av. Lago Azul, s/nº, centro, Água Azul do Norte - PA.

> ROGÉRIO ADRIANO DA SILVA Pregoeiro

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 087/2018-000057

A C.P.L. da Prefeitura Municipal de Água Azul do Norte torna público o processo licitatório na modalidade PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS. Objeto: Contratação de empresa para executar a reforma do prédio da Escola Municipal de Ensino Fundamental Água Azul, sede deste Município, conforme descrito no Termo de Referência neste Edital e seus Anexos. O Edital completo está disponível na sede da Prefeitura Municipal de segunda a sexta feira das 08h00min às 11h30min, pelo site www.aguaazuldonorte.pa.gov.br ou pelo e-mail licitacao.pmaan@gmail.com. Realização e abertura dia 17/09/2018 as 14h00min, na sala da Comissão Permanente de Licitação, localizada no prédio da Prefeitura Municipal, sito Av. Lago Azul, s/nº, centro, Água Azul do Norte - PA.

### ROGÉRIO ADRIANO DA SILVA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE AVEIRO

### EXTRATOS DE CONTRATOS

DISPENSA Nº 003/2018. CHAMADA PÚBLICA 003/2018 CONTRATOS Nº 163; 164; 165; 166; 167; 168; 169; 170; 171 e 172/2018. CONTRATANTE: Fundo Municipal de Educação de Aveiro/Pa. OBJETO: Aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar e do empreendedor familiar rural para atender a alimentação escolar da rede pública municipal de ensino 2/2018. MARIA CONTRATADAS respectivamente aos contratos: RAIMUNDA CARDOSO COSTA, CPF sob nº 338.220.262-04, R\$5.580,00 (cinco mil quinhentos e oitenta reais); ELIAS BRAZ DO NASCIMENTO, CPF sob nº 293.290.432-91. R\$5.580,00 (cinco mil quinhentos e oitenta reais); ROBERVAL MOREIRA, CPF sob nº 045.351.972-53. R\$5.580,00 (cinco mil quinhentos e oitenta reais); JOSE ELTON MOTA DE SOUZA, CPF sob nº 010.457.422-44. R\$5.580,00 (cinco mil quinhentos e oitenta reais); OTAVIO DA SILVA SOUZA, CPF nº 907.792.232-68. R\$5.724,00 (cinco mil setecentos e vinte e quatro reais); LUIS GOMES DE OLIVEIRA, CPF nº 367.414.422-00. R\$5.580,00 (cinco mil quinhentos e oitenta reais); OCIRENE DA SILVA VIEIRA, CPF nº 670.007.622-68. R\$5.580.00 (cinco mil quinhentos e oitenta reais): JAILSON ANDREZA DA CRUZ, CPF nº 674.044.482-04, R\$5.592,00 (cinco mil quinhentos e noventa e dois reais); LOIDE MARQUEZ SILVA, CPF nº 766.140.262-91, R\$5.640,00 (cinco mil seiscentos e quarenta reais) e RAIMUNDO SOARES DE CARVALHO, CPF nº 057.055.682-15, R\$5.580,00 (cinco mil quinhentos e oitenta reais). VIGENCIA: 31/12/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BAGRE

#### EXTRATO DE CONTRATO

TOMADA DE PREÇOS Nº 201806260001TP. Partes: o Município de Bagre, através da Sec. de Obras, Urbanismo e Infra-Estrutura e a empresa/pessoa física Eliezer Goncalves Girard Eireli. Objeto: Contratação de Empresa Para Serviços de Construção da Orla do Balneário Praia da Costa, do Município de Bagre Pará. Conforme especificações constantes no Edital Convocatório. Valor Total: R\$ 642.149,45 (seiscentos e quarenta e dois mil cento e quarenta e nove reais e quarenta e cinco centavos). Prazo de Execução: Prazo Execução. Vigência do Contrato: 31/12/2018. Signatários: Rubnilson Farias Lobato e Eliezer Goncalves Girard. Orgão-02-Prefeitura Municipal Unidade Orçamentária-05-SEC. de Obras, Urbanismo e Infra-Estrutura - Projeto/Atividade-1076-Construção, Reforma e Ampliação do Balneário Praia da Costa Classificação Econômica-4.4.90.51.00-Obras e Instalações SubElemento-3.3.33.33.33.33-Padrão.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BARCARENA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9-051/2018-SRP

Objeto: Registro de Preços para eventual e futura aquisição de refeições (tipo marmitex), lanches, pães e salgados, para atender a SEMAS; Abertura: 12/09/2018às 09h00min (horário de Brasília); O Edital e seus anexos estarão à disposição dos interessados nos sítios www.comprasgovernamentais.gov.br(UASG 980425) e www.barcarena.pa.gov.br/portal/licitacao; e no Departamento de Licitações e Contratos (CPL), sito a Prefeitura Municipal de Barcarena, localizada na Avenida Cronge da Silveira, nº 438 - Prédio da Prefeitura - Altos, Bairro Comercial, CEP: 68.445-000, Barcarena/Pa.

Barcarena-Pa, 28 de agosto de 2018 WALDEMAR C. NERY JÚNIOR Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BELÉM

SECRETARIA MUNICIPAL DE COORDENAÇÃO GERAL DO PLANEJAMENTO E GESTÃO - SEGEP

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 98/SESMA/2018

A Prefeitura Municipal de Belém-PA, através da interessada Secretaria Municipal de Saúde - SESMA, por intermédio do Pregoeiro da CPL/SEGEP/PMB, torna público que fará realizar o certame licitatório, em referência, no dia 11/09/2018 às 09h00 (Horário de Brasília/DF) - Tipo Menor Preço por Item.

OBJETO: Registro de Preços para futura e eventual contratação de empresa especializada na PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO PREVENTIVA E CORRETIVA COM REPOSIÇÃO DE PEÇAS E/OU ACESSÓRIOS EM CÂMARA DE CONSERVAÇÃO PARA VACINAS, pelo período de 12 (doze) meses, conforme condições e especificações estabelecidas no Edital e seus apeyos.

LOCAL: A abertura da sessão será efetuada no site: www.comprasgovernamentais.gov.br

O Edital poderá ser adquirido no site: www.comprasgovernamentais.gov.br ou pelo site da Prefeitura Municipal de Belém: www.belem.pa.gov.br/licitacao

Belém-PA, 28 de agosto de 2018. OTÁVIO S. MACHADO BAÍA Pregoeiro

## PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DO TOCANTINS

#### EXTRATO DETERMO ADITIVO

SEGUNDO TERMO ADITIVO AO CONTRATO Nº 20180001 Objeto: O presente Termo Aditivo objetiva a prorrogação do prazo de vigência do contato até 09 de novembro de 2018, nos termo do Art. 57, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/93.- João da Cunha Rocha - Prefeito Municipal

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BREU BRANCO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº PP-CPL-015/2018-PMBB

A Prefeitura Municipal de Breu Branco-PA, através do Pregoeiro Oficial, torna público que realizará a licitação supramencionada, com abertura para o dia 12/09/2018 às 09h00min, horário local. Objeto: Contratação de empresa especializada para o fornecimento de uma Patrulha Agrícola, composta de 01(um) Trator de Pneus, 01(uma) Plantadeira, 01(uma) Carreta de 2 eixos e 01(uma) Grade aradora, conforme especificações técnicas e preços estimados, constantes no Termo de Referência, anexo I do edital. Ó Edital estará disponível na sede da PMBB, sito à Av. Belém s/nº, Centro, Breu Branco-PA, sala de Licitações

Breu Branço-PA, 27 de Agosto de 2018. JORDÂNIO BRITO DO ARTE. Pregoeiro.



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BREVES

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 033/2018

A Pregoeira e a Equipe de Apoio, comunica que no dia 12/09/2018, às 09:00hs (horário local), no prédio da Prefeitura Municipal, sito à Praça 03 de outubro, nº 01, Centro, Breves, Estado do Pará, estará realizando Licitação na Modalidade Pregão Presencial em Sistema de Registro de Preço, para aquisição de material de construção para atender as Secretarias da Prefeitura Municipal de Breves, exclusivo para MEI, MICRO e EPP. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no endereço acima, no horário local de 08:00h as 14:00h. Podendo ser solicitado através do e-mail: cplbreves2013@hotmail.com, disponível nos sites: http://www.tcm.pa.gov.br/.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2018

A Pregoeira e a Equipe de Apoio, comunica que no dia 14/09/2018, às 09:00hs (horário local), no prédio da Prefeitura Municipal, sito à Praça 03 de outubro, nº 01, Centro, Breves, Estado do Pará, estará realizando Licitação na Modalidade Pregão Presencial em Sistema de Registro de Preço, para aquisição de material de construção para atender as Secretarias da Prefeitura Municipal de Breves, com cota reservada de 25% para MEI, MICRO e EPP. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no endereço acima, no horário local de 08:00h as 14:00h. Podendo ser solicitado através do e-mail: cplbreves2013@hotmail.com, disponível nos sites: http://www.tcm.pa.gov.br/.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/2018

A Pregoeira e a Equipe de Apoio, comunica que no dia 17/09/2018, às 09:00hs (horário local), no prédio da Prefeitura Municipal, sito à Praça 03 de outubro, nº 01, Centro, Breves, Estado do Pará, estará realizando Licitação na Modalidade Pregão Presencial em Sistema de Registro de Preço, para contratação de empresa especializada em serviços funerários com fornecimento de urna, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Trabalho e Assistência Social. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no endereço acima, no horário local de 08:00h as 14:00h. Podendo ser solicitado através do e-mail: cplbreves2013@hotmail.com, disponível nos sites: http://www.tcm.pa.gov.br/.

#### GISELE SILVA VALENTE

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPITÃO POÇO

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

PREGÃO nº 032/2018 - PMCP - PP - SRP, conforme saldo da Ata de Registro de Preço nº 019/2018. Objeto dos contratos: Registro de Preços que Objetiva a Aquisição de Materiais Didático. CONTRATO Nº 2018270801. Contratante: Fundo Municipal de Educação. Contratado: O. L. L. Eireli - Epp, CNPJ 25.309.205/0001-84. Valor global R\$ R\$ 89.435,43 (oitenta e nove mil quatrocentos e trinta e cinco reais e quarenta e trêscentavos). Vigência 27/08/2018 à 27/08/2019. CONTRATO Nº 2018270802. Contratante: FUNDEB, Contratado: O. L. L. Eireli - Epp, CNPJ 25.309.205/0001-84. Valor global R\$ R\$ 208.682,67 (duzentos e oito mil seiscentos e oitenta e dois reais e sessenta e sete centavos). Vigência 27/08/2018 à 27/08/2019. CONTRATO Nº 2018270803. Contratante: Fundo Municipal de Educação, Contratado: P C de Souza Papelaria - Me, CNPJ 28.253.117/0001-04. Valor global R\$ R\$ 3.298,50 (três mil duzentos e noventa e oito reais e cinquenta centavos). Vigência 27/08/2018 à 27/08/2019. CONTRATO Nº 2018270804. Contratante: FUNDEB, Contratado: P C de Souza Papelaria - Me, CNPJ 28.253.117/0001-04. Valor global R\$ 7.696,50 (sete mil seiscentos e noventa e seis reais e cinquenta centavos). Vigência 27/08/2018 à 27/08/2019. CONTRATO Nº 2018270805. Contratante: Fundo Municipal de Educação, Contratado: Guará Ltda - Epp, CNPJ 04.387.822/0001-28. Valor global R\$ 2.958,00 (dois mil novecentos e cinquenta e oito reais). Vigência 27/08/2018 à 27/08/2019. CONTRATO Nº 2018270806. Contratante: FUNDEB, Contratado: Guará Ltda - Epp, CNPJ 04.387.822/0001-28. Valor global R\$ 6.902,00 (seis mil novecentos e dois reais). Vigência 27/08/2018 à 27/08/2019. CONTRATO Nº 2018270807. Contratante: Fundo Municipal de Educação, Contratado: Estação Comércio de Mat. de Expediente Eireli, CNPJ 19.321.144/0001-78. Valor global R\$ 6.902,00 (seis mil novecentos e trinta e nove reais e cinquenta centavos). Vigência 27/08/2018 à 27/08/2019. CONTRATO Nº 2018270807. Contratante: Fundo Municipal de Educação, Contratado: Estação Comércio de Mat. de Expediente Eireli, CNPJ 19.321.144/00

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

REGISTRO DE PREÇOS Nº 019/2018, decorrente do Pregão Presencial nº 032/2018 - SRP. Registrador: Prefeitura Municipal de Capitão Poço. Objeto: Registro de Preços que objetiva a Aquisição de Materiais Didático. Empresas Registradas: O. L. L. Eireli - Epp, CNPJ: 25.309.205/0001-84. Valor registrado; R\$ 298.118,38 (duzentos e noventa e oito mil e cento e dezoito reais e trinta e oito centavos). P C de Souza Papelaria - Me, CNPJ: 28.253.117/0001-04. Valor registrado; R\$10.995,00 (dez mil e novecentos e noventa e cinco reais); Guará Ltda. - Epp, CNPJ: 04.387.822/0001-28. Valor

registrado: R\$ 9.860,00 (nove mil e oitocentos e sessenta reais); Estação Comércio de Mat. de Expediente Eireli, CNPJ: 19.321.144/0001-78. Valor registrado: R\$ 54.465,00 (cinquenta e quatro mil e quatrocentos e sessenta e cinco reais). Valor Registrado: R\$373.438,38 (trezentos e setenta e três mil e quatrocentos e trinta e oito reais e trinta e oito centavos). Data da Assinatura: 24/08/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CASTANHAL

#### AVISO INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N° 013/2018/PMC. EDITAL DE CREDENCIAMENTO N° 002/2018/PMC. Objeto: credenciamento de empresas especializadas na prestação de serviços cartorários de notas e registros para atender as necessidades do Fundo Municipal de Assistência Social e demais secretarias deste Município de Castanhal/Pará, por um período de 12 (doze) meses. Data do recebimento dos documentos: a partir do dia29/08/2018 na Secretaria Municipal de Suprimento e Licitação, localizada à Av. Barão do Rio Branco, n.º 2232, Bairro: Centro, neste Município. Edital: poderá ser obtido no endereço acima.

Castanhal-Pa, 28 de agosto de 2018 SÍLVIO ROBERTO MONTEIRO DOS SANTOS Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CURRALINHO

#### RETIFICAÇÃO

No DOU de 28/8/2018, Seção 3, pág. 220, onde se lê: Aviso de Alteração, leia-se: Aviso de Inexigibilidade de Licitação.

(p/Coejo

### PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARAPÉ-MIRI

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 032/2018. Objeto: contratação de empresa especializada para fornecimento parcelado de material de expediente destinado a atender a Prefeitura Municipal de Igarapé-Miri/Secretarias Municipais. Partes: Prefeitura Municipal de Igarapé-Miri/Secretarias e Fundos. Empresa, Número e Valores dos Contratos: Dinamic Comercio e Serviços Eireli - Epp, inscrita no CNPJ nº 29.424.977/0001-18: Contrato: 705/2018-PMI-SRP. Valor estimado por Lote: Lote 3: R\$ 2.106,69; Lote 4: R\$ 4.972,80 e Lote 5: R\$ 18.343,40.(Resp. Antoniel Miranda-Prefeito Municipal); Contrato: 706/2018-SEMSA-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 3: R\$ 1.721,01; Lote 4: R\$ 2.400,44 e Lote 5: R\$ 24.352,40. (Resp. Mauricio Esteves Correa-Sec. Mun. Saúde); Contrato: 707/2018-SEMED-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 3: R\$ 9.871,29; Lote 4: R\$ 88.861,32 e Lote 5: R\$ 46.216,72.(Resp. Reilnaldo dos A. Aguiar-Sec. Mun. Educação) eContrato: 708/2018-SEMAS-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 3: R\$ 3.935,47; Lote 4: R\$ 22.635,14 e Lote 5: R\$ 10.960,84.(Resp. Anderson Miranda Rodrigues-Sec. Mun. Assistência Social); L. Pureza da Silva - Me, inscrita no CNPJ nº 12.771.399/0001-93: Contrato: 709/2018-PMI-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 1: R\$ 12.241,00 e Lote 2: R\$ 17.974,76. (Resp. Antoniel Miranda-Prefeito Municipal); Contrato: 710/2018-SEMSA-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 1: R\$ 8.922,00 e Lote 2: R\$ 17.974,76. (Resp. Antoniel Miranda-Prefeito Municipal); Contrato: 710/2018-SEMSA-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 1: R\$ 8.922,00 e Lote 2: R\$ 17.974,76. (Resp. Antoniel Miranda-Prefeito Municipal); Contrato: 710/2018-SEMSA-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 1: R\$ 8.922,00 e Lote 2: R\$ 17.974,76. (Resp. Mauricio Esteves Correa-Sec. Mun. Saúde); Contrato: 711/2018-SEMED-SRP, Valor estimado por Lote: Lote 1: R\$ 19.185,08 e Lote 2: R\$ 16.475,24. (Resp. Anderson Miranda Rodrigues-Sec. Mun. Assistência Social). Vigência: 14/08/2018 a 14/08/2019.

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 035/2018. Objeto: contratação de empresa especializada para prestação dos serviços locação de veículos pesados e máquinas pesadas para atender as necessidades da Secretaria de Obras do Município de Igarapé-Miri. Prazo de Vigência da Ata de Registro de Preços: 12 (doze) meses, contados a partir de sua assinatura. Partes: Prefeitura Municipal de Igarapé-Miri/Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, Habitação e Infraestrutura. Empresas: ABR Transporte e Locação de Automóveis Ltda Epp, inscrita no CNPJ nº 15.399.759/0001-66, Valores unitários: Item 3) valor unitário R\$ 52,90 H/M; Item 5) valor unitário R\$ 80,00 H/M; Item 7) valor unitário R\$ 59,90 H/M; Item 8) valor unitário R\$ 495,00 Diária; Item 9) valor unitário R\$ 948,00 Diária; Empresa: E Miranda Pinheiro Epp, inscrita no CNPJ nº 00.609.492/0001-17. Valores unitários: Item 1) valor unitário R\$ 90,00 H/M; Item 4) valor unitário R\$ 100,00 H/M; Item 10) valor unitário R\$ 600,00 Diária;Empresa: Expresso Nordeste Transporte Eireli, inscrita no CNPJ nº 22.652.271/0001-64, Valores unitários: Item 2) valor unitário R\$ 44,00 H/M. Data da Assinatura: 09 de Agosto de 2018.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP N°39/2018

A Comissão Permanente de Licitaçãodo Município de Igarapé-Miri/Pa torna público que realizará Licitação na Modalidade Pregão Presencial;Sistema Registro de Preços;do tipo menor preço, considerada por lote,objeto: contratação de empresa especializada para serviços de lava-jato para manutenção da frota

dos veículos da Prefeitura Municipal de Igarapé-Miri/Secretarias Municipais.O certame será realizado no dia 12/09/2018, às 09:00 hs, na sala de licitações, sito a Praça Sarges Barros, nº 252 - Bairro: Centro, Igarapé-Miri/PA - Prefeitura Municipal de Igarapé-Miri. O Edital está à disposição dos interessados no endereço acima referido de segunda à sexta-feira de 08:00 às 12:00 h.

Igarapé-Miri-Pa, 28 de agosto de 2018 MÁRCIO SERRÃO DA SILVA Pregoeiro

#### DESPACHO DO PREFEITO

O Prefeito Municipal de Igarapé-Miri/Pa, resolve HOMOLOGAR o ato de Adjudicação proferido pelo Pregoeiro aos resultados dos processos:Pregão Presencial nº 035/2018. Objeto: contratação de empresa especializada para prestação dos serviços locação de veículos pesados e máquinas pesadas para atender as necessidades da Secretaria de Obras do Município de Igarapé-Miriem favor das empresas: ABR Transporte e Locação de Automóveis Ltda Epp, inscrita no CNPJ nº 15.399.759/0001-66; E Miranda Pinheiro Epp, inscrita no CNPJ nº 00.609.492/0001-17 e Expresso Nordeste Transporte Eireli, inscrita no CNPJ nº 22.652.271/0001-64. Data da Homologação: 08/08/2018.

Igarapé-Miri-Pa, 28 de agosto de 2018 ANTONIEL MIRANDA SANTOS PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIXUNA DO PARÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-110901

Tipo menor preço unitário, para Contratação de empresa especializada para efetuar serviços de coleta, transporte e destinação final de resíduos orgânicos e inorgânicos na sede do município, no distrito de Canaã e distrito de Novo Horizonte, e também resíduos de serviços de saúde, visando atender às necessidades da Prefeitura municipal de Ipixuna do Pará, conforme específicações do Edital. A abertura será realizada no dia 11/09/2018 às 08:30 h, na sala de reuniões da CPL, sito à Trav. Cristóvão Colombo s/nº. O edital estará disponível no endereço acima citado, de segunda a sexta de 08 às 12b.

Ipixuna do Pará-Pa, 28 de agosto de 2018 HUGO LEONARDO PONTES Pregoeiro.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MARABÁ

## EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 10/2018-FMS/PMM. Adesão nº 011/2018-/PMM, Processo nº 12798/2018 Objeto: Adesão a Ata de Registro nº 088/2017/ PMM, Contratação de Empresa Especilaizada na Prestação de Serviços de Desinsetização, Desratização, Descupinização e Controle de Pragas na Áreas Internas e Externas das Unidades da Rede Municipal, Localizadas nas Zonas Urbanas Empresa: Astral Saúde Ambiental Eireli-Me, CNPJ nº 18.274.814/0001-80, Valor: R\$ R\$ 686.800,00 (Seiscentos e Oitenta e Seis Mil Oitocentos Reais). Origem do Recurso: 10.122.0001.2.047 - Manutenção da Secretaria Municipal de Saúde, Elemento de Despesa: 3.3.90.39.00 - Outro Serviços Pessoa Jurídica. Vigência: Até o termino do Exercício Financeiro de 2018. Assinatura 27 de Agosto de 2018.

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

Nº 258/2018/SEMAD, Processo Administrativo nº 55.073/2017-PMM Credenciamento, na modalidade inexigibilidade de licitação nº 001/2017-CPL/PMM, Objeto: Serviço de Concessão de Empréstimos Financiamentos mediante consignação em folha. Empresa: Cooperativa de Crédito de Livre Admissão de Associados do Sul e Sudoeste de Mato Grosso - Sicredi Sudoeste MT, Inscrito no CNPJ sob no 32.995.755/0001-60; Data da Assinatura: 23/08/2018.

CONTRATO Nº 356/2018/SEASP, Processo Administrativo nº 6.380/2018-PMM, autuado na modalidade Pregão Eletrônico (SRP) Nº 035/2018-CPL/PMM, que gerou a Ata de Registro de Preços nº 210/2018-CPL. Objeto: aquisição de materiais gráficos e camisetas para atender as necessidades da Secretaria de Assistência Social - SEASP Empresa: Amazonas Comércio de Adesivos e Brindes Ltda - Me, inscrita no CNPJ sob nº 11.383.230/0001-01, no valor R\$ 5.870,00 (cinco mil e oitocentos e setenta reais). Data da Assinatura: 27/08/2018.

### RETIFICAÇÃO

No D.O.U seção 3 em 23 de maio de 2018. ONDE SE LÊ: Contrato nº 071/2018-FMS/PMM. LEIA-SE: Contrato nº 91/2018-FMS/PMM, Processo Licitatório nº 51.709/2017/PMM, Pregão Eletrônico SRP nº 110/2017-CPL/PMM. Ata de registro de Preços nº 058/2018 CPL/PMM. Objeto do Contrato: Aquisição de Medicamentos da Farmácia Básica e Medicamentos controlados, para atendimento das unidades básicas de saúde e hospitais do município de Marabá- Pará, Valor: R\$ 229.950,00 (duzentos e vinte e nove mil novecentos e cinquenta reais). Origem do Recurso: 1030200842.062 - Atenção de Alta e Média Complexidade; Elemento de despesas: 33.90.30.00 - Material de Consumo; Vigência: Até o termino do Exercício Financeiro de 2018. Assinatura 23/05/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MARITUBA

#### EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DO CONTRATO Nº 035/2018 - PP-SESAU/PMM. CONTRATO ADVINDO DO PREGÃO PRESENCIAL Nº 011/2018-PP- SESAU- PMM, QUE ENTRE SI FAZEM A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE - SESAU E A EMPRESA RECICLE SERVIÇOS DE LIMPEZA EIRELI - EPP - CNPJ Nº 08.272.547/0001-58, Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE COLETA, TRANSPORTE, TRATAMENTO E DESTINO FINAL AO LIXO PATOLÓGICO PROVENIENTES DAS UNIDADES DE SAÚDE BÁSICAS E ESPECIALIZADAS DO MUNICÍPIO DE MARITUBA - PA. Vigência é de 12(doze) meses, contados a partir da data de sua assinatura. Valor Total: R\$ 280.000,00 (duzentos e oitenta mil reais). Data de Assinatura: 24/08/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MOJUI DOS CAMPOS

#### AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2018-SEMGA

Informamos a publicação da decisão sobre o recurso hierárquico interposto pela empresa ACA-Amazônia Construções e Avaliações Eireli-EPP, já disponível no site www.mojuidoscampos.pa.gov.br.

Mojuí dos Campos-PA, 28 de agosto de 2018. KELEN DAIANA COSTA DA SILVA Presidente da CPL

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2018-SEMGA Reabertura

A Comissão Permanente de Licitação do Município de Mojuí dos Campos, no uso das prerrogativas que lhe são conferidas COMUNICA a quem possa interessar que será reaberto no dia 30/08/2018 às 09h30min, na Sala de Licitações da SEMGA, situada na Rua Lauro Sodré, s/n - Bairro: Esperança, CEP: 68129-000 os trabalhos para dá prosseguimento ao certame Tomada de Preço nº 005/2018-SEMGA, após cumprimento à norma inscrita do Art. 109, I, alínea "a" §2°, da Lei 8.666/93, tendo em vista que não ocorreu a interposição de recursos por parte dos licitantes, diante disso, será na data designada a abertura do envelope n° 002 da proposta de preços as empresas habilitadas.

Informamos que este aviso está afixado no mural desta Secretaria para publicidade necessária.

Mojuí dos Campos-PA, 28 de agosto de 2018. KELEN DAIANA COSTA DA SILVA p/Divisão de Licitação e Contratos Administrativos

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MUANÁ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-010

2ª chamada Abertura às 9h do dia 12 de setembro de 2018. Objeto: Aquisição de maquinas e equipamentos para apoiar o desenvolvimento econômico do município de Muaná, conforme proposta nº 018140/2017. Interessados podem retirar o edital na sala da CPL, situada à Praça 28 de Maio nº 43, Centro, CEP: 68.825-000, Muaná-PA, de 08 às 12hs, no site do TCM ou e-mail: cplmuana2017@gmail.com.

Muaná-PA, 27 de agosto de 2018. RAIMUNDO PEREIRA Pregoeiro/PMM

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA ESPERANÇA DO PIRIÁ

#### RETIFICAÇÃO

Na publicação do Pregão Presencial nº 027/2018. Circulado no D.O.U seção 3 pág. 189 em 24/08/2018. resolve: RETIFICAR o objeto do Pregão, no seguinte aspecto: ONDE SE LÊ: Aquisição de Medicamentos e Material Técnico Hospitalar Referente a Farmácia Básica, para atender as necessidades da Secretária Municipal de Saúde. LEIA-SE: Aquisição de Medicamentos Referente a Farmácia Básica, para atender as necessidades da Secretária Municipal de Saúde.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA IPIXUNA

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-047/PMNI

Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA O FORNECIMENTO DE COMBUSTÍVEIS, LUBRIFICANTES, PNEUS, CÂMARAS DE AR, PROTETORES E PEÇAS PARA VIABILIZAR O TRANSPORTE ESCOLAR DOS ALUNOS MATRICULADOS NA REDE PÚBLICA ESTADUAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE NOVA IPIXUNA DURANTE O ANO LETIVO DE 2018, DE ACORDO COM O CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA E FINANCEIRA Nº 037 DE 09/04/2018, FIRMADO ENTRE A SECRETARIA DE ESTADO

DE EDUCAÇÃO E O MUNICÍPIO DE NOVA IPIXUNA. Vencedor(es): COMERCIO DE COMBUSTIVEL ASA BRANCA LTDA - EPP, com o valor total de R\$ 100.430,00(Cem Mil, Quatrocentos e Trinta Reais), MATEUS COMERCIO DE PECAS E SERVICOS LTDA, com o valor total de R\$ 32.414,00(Trinta e Dois Mil, Quatrocentos e Quatorze Reais), VP8 PEÇAS E SERVIÇOS LTDA, com o valor total de R\$ 10.430,00(Dez Mil, Quatrocentos e Trinta Reais), IMPACTO COMERCIO, LOCAÇÃO E SERVIÇOS LTDA - EPP, com o valor total de R\$ 2.712,00(Dois Mil, Setecentos e Doze Reais), EROCI AUTO CENTER EIRELI-EPP, com o valor total de R\$ 16.196,00(Dezesseis Mil, Cento e Noventa e Seis Reais), MV COML.DÉ PECAS PARA AUTO E SERVICOS LTDA-EPP, com o valor total de R\$ 19.456,00(Dezenove Mil, Quatrocentos e Cinquenta e Seis Reais).-WILLIAMSON DO BRASIL DE SOUSA LIMA. 21 de Agosto de 2018

Nova Ipixuna-PA, 28 de agosto de 2018. JALES DA CRUZ TORRES JUNIOR Comissão de Licitação Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE OEIRAS DO PARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO N°: 20180441, Origem: Pregão n° 9/2018-00015, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA, Contratada(o): R.N.M BARBOSA COMERCIO E NAVEGAÇÃO-EIRELI, CNPJ: 10.617.031/0001-40, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FUTURA E EVENTUAL PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE FORNECIMENTO DE PASSAGENS, FRETES E TRANSPORTES DE CARGAS FLUVIAIS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 131.120,00 (cento e trinta mil, cento e vinte reais) vigência: 24 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 24 de Agosto de 2018.

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 6/2018-00005

Objeto: Aquisição de Obras Literárias para atender as necessidades da Secretaria de Educação Municipal de Oeiras do Pará. Fundamento Legal: Art. 25, I, da Lei nº 8.666/93. Ratificação 22/02/2018. Contrato nº 20180066. Contratada: Samauma Editorial Ltda. CNPJ: 13.977336/0001-50. Valor global: R\$ 221.760,00 Vigência: 23.02.2018 a 23.04.2018. Contratante: Dinaldo Aires. Prefeito Municipal.

### EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO N°: 20180436, Origem: Pregão nº 9/2018-00011, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, Contratada(o): JOSIVALDO J.T. BARBOSA COMERCIO & SERVIÇOS-EPP, CNPJ: 22.863.367/0001-71, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE GÊNEROS ALIMENTICIOS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 879,50 (oitocentos e setenta e nove reais e cinquenta centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180437, Origem: Pregão n° 9/2018-00011, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, Contratada(o): M DE ASSUNÇÃO GOMES, CNPJ: 10.798.531/0001-25, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE GÊNEROS ALIMENTICIOS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 1.313,00 (um mil, trezentos e treze reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180438, Origem: Pregão n° 9/2018-00011, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, Contratada(o): C A MAIA PEIXOTO-ME, CNPJ: 24.959.620/0001-10, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE GÊNEROS ALIMENTICIOS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OFIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 2.272,18 (dois mil, duzentos e setenta e dois reais dezoito centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180439, Origem: Pregão n° 9/2018-00011, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, Contratada(o): ROSIVALDO S ALVES-ME, CNPJ: 27.172.001/0001-70, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE GÊNEROS ALIMENTICIOS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 2.069,80 (dois mil, sessenta e nove reais e oitenta centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto

CONTRATO N°: 20180440, Origem: Pregão n° 9/2018-00011, Contratante: FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, Contratada(o): BOM BONS E DESCARTAVEIS EIRELE, CNPJ: 01.580.769/0001-99, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE GÊNEROS ALIMENTICIOS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 3.980,36 (três mil, novecentos e oitenta reais e trinta e seis centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180433, Origem: Pregão n° 9/2018-00018, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, Contratada(o): WALTER DA C. AZEVEDO FILHO ME, CNPJ: 20.214.079/0001-60, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 27.000,00 (vinte e sete mil reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180434, Origem: Pregão n° 9/2018-00018, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, Contratada(o): PAULO SERGIO SOARES FONSECA, CNPJ: 17.575.734/0001-00, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 22.140,00 (vinte e dois mil, cento e quarenta reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180431, Origem: Pregão n° 9/2018-00018, Contratante: GABINETE DO PREFEITO, Contratada(o): WALTER DA C. AZEVEDO FILHO ME, CNPJ: 20.214.079/0001-60, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 27.000,00 (vinte e sete mil reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018

CONTRATO N°: 20180432, Origem: Pregão n° 9/2018-00018, Contratante: GABINETE DO PREFEITO, Contratada(o): PAULO SERGIO SOARES FONSECA, CNPJ: 17.575.734/0001-00, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 22.140,00 (vinte e dois mil, cento e quarenta reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO №: 20180429, Origem: Pregão nº 9/2018-00018, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, Contratada(o): WALTER DA C. AZEVEDO FILHO ME, CNPJ: 20.214.079/0001-60, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 50.550,00 (cinquenta mil, quinhentos e cinquenta reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180430, Origem: Pregão n° 9/2018-00018, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, Contratada(o): PAULO SERGIO SOARES FONSECA, CNPJ: 17.575.734/0001-00, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 41.420,00 (quarenta e um mil, quatrocentos e vinte reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180427, Origem: Pregão n° 9/2018-00018, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): WALTER DA C. AZEVEDO FILHO ME, CNPJ: 20.214.079/0001-60, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 27.725,00 (vinte e sete mil, setecentos e vinte e cinco reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO Nº: 20180428, Origem: Pregão nº 9/2018-00018, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): PAULO SERGIO SOARES FONSECA, CNPJ: 17.575.734/0001-00, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA

FORNECEDORA DE REFEIÇÕES (COMERCIAL E MARMITEX), LANCHES E BEBIDAS, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDOS MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 4.660,00 (quatro mil, seiscentos e sessenta reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

ISSN 1677-7069

CONTRATO N°: 20180415, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): NILCE COMERCIAL, CNPJ: 26.662.633/0001-59, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FCUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 9.348,00 (nove mil, trezentos e quarenta e oito reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180416, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: FUNDEB, Contratada(o): NILCE COMERCIAL, CNPJ: 26.662.633/0001-59, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECEȘSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 9.348,00 (nove mil, trezentos e quarenta e oito reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018

CONTRATO N°: 20180417, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): PAULO SERGIO SOARES FONSECA, CNPJ: 17.575.734/0001-00, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 6.106,35 (seis mil, cento e seis reais e trinta e cinco centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180418, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: FUNDEB, Contratada(o): PAULO SERGIO SOARES FONSECA, CNPJ: 17.575.734/0001-00, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 3.870,40 (três mil, oitocentos e setenta reais quarenta centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180419, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): JOSIVALDO J.T. BARBOSA COMERCIO & SERVIÇOS-EPP, CNPJ: 22.863.367/0001-71, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 8.959,80 (oito mil, novecentos e cinquenta e nove reais e oitenta centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO Nº: 20180420, Origem: Pregão nº 9/2018-00016, Contratante: FUNDEB, Contratada(o): JOSIVALDO J.T. BARBOSA COMERCIO & SERVIÇOS-EPP, CNPJ: 22.863.367/0001-71, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 8.946,30 (oito mil, novecentos e quarenta e seis reais e trinta centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018

CONTRATO N°: 20180421, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): G. E MELO DA SILVA-EPP, CNPJ: 26.825.791/0001-82, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 9.908,00 (nove mil, novecentos e oito reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180422, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: FUNDEB, Contratada(o): G. E MELO DA SILVA-EPP, CNPJ: 26.825.791/0001-82, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 9.908,00 (nove mil, novecentos e oito reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180423, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): C A MAIA PEIXOTO-ME, CNPJ: 24.959.620/0001-10, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 9.782,75 (nove mil, setecentos e oitenta e dois reais e setenta e cinco centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180424, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: FUNDEB, Contratada(o): C A MAIA PEIXOTO-ME, CNPJ: 24.959.620/0001-10, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 10.259,75 (dez mil, duzentos e cinquenta e nove reais setenta e cinco centavos) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180425, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, Contratada(o): M. DE A GOMES-ME, CNPJ: 12.335.024/0001-80, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 8.499,00 (oito mil, quatrocentos e quarenta e nove reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

CONTRATO N°: 20180426, Origem: Pregão n° 9/2018-00016, Contratante: FUNDEB, Contratada(o): M. DE A GOMES-ME, CNPJ: 12.335.024/0001-80, Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA FORNECEDORA DE MATERIAIS DE LIMPEZA E HIGIENE, EM ATENDIMENTO AS NECESSIDADES DA PREFEITURA DE OEIRAS DO PARÁ, ATRAVÉS DAS SECRETARIAS E FUNDO MUNICIPAIS VINCULADOS. Valor total: R\$ 8.499,00 (oito mil, quatrocentos e quarenta e nove reais) vigência: 22 de Agosto de 2018 a 31 de Dezembro de 2018, Data da assinatura: 22 de Agosto de 2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PACAJÁ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 2008208-09-040

Objeto: seleção e contratação de pessoa jurídica do ramo pertinente, para formar o Sistema de Registro de Preços da Administração Pública Municipal, para Futuro fornecimento de refeição pronta, (marmitex nº 08, refeição comercial (prato feito), refeição self service sem limite de peso, água, refrigerante e sucos, para manutenção das atividades das secretarias e fundos. ABERTURA: 11/09/2018, às 08:30horas. LOCAL PARA RETIRADA E INFORMAÇÕES: Avenida João Miranda dos Santos, nº 67, Bairro Novo Horizonte, Pacajá/PA, e-mail: pmpacaja.cpl@gmail.com.

#### VALDINEY BATISTA DE FREITAS Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS

### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO N°: 20180355
ORIGEM: INEXIGIBILIDADE N° 6/2018-12SECULT
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAPEBAS
CONTRATADA: I. C. DE MAGALHAES RAMOS - ME
OBJETO: Contratação de shows artísticos a serem realizados no
evento em alusão as festividades comemorativas de aniversário da
VILA PALMARES II, que acontecerá nos dias 29 e 30 de junho de
2018, na vila no Município de Parauapebas.
VALOR TOTAL: R\$ 96.000,00 (noventa e seis mil reais)
VIGÊNCIA: 28 de Junho de 2018
DATA DA ASSINATURA: 28 de Junho de 2018

### EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

ORIGEM: CONTRATO nº 20170399
DECORRENTE: PREGÃO Nº 9/2017-006SEMSA
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAPEBAS/SEMSA
CONTRATADA: M. A. M. MUNIZ COMÉRCIO & SERVIÇOS
EIRELI-ME
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS CONTÍNUOS DE
LAVANDERIA PARA ATENDIMENTO DAS DEMANDAS DA
UPA, SAMU E ABS E DO HOSPITAL GERAL DO MUNICÍPIO

DE PARAUAPEBAS, ESTADO DO PARÁ. VALOR INICIAL DO CONTRATO: R\$ 1.332.872,72 (um milhão trezentos e trinta e dois mil oitocentos e setenta e dois reais e setenta e dois centavos).

VIGÊNCIA INÍCIAL DO CONTRATO: 16 de Outubro de 2017 a 16 de Outubro de 2018.

VALOR DO CONTRATO APÓS 1º TAC: R\$ 1.666.085,90 (um milhão seiscentos e sessenta e seis mil, oitenta e cinco reais e noventa centavos)

VIGÊNCIA DO CONTRATO APÓS 1º TAC: Inalterado.

VALOR ADITADO NO 1º TAC: R\$ 333.213,18 (trezentos e trinta e três mil, duzentos e treze reais e dezoito centavos). DATA DO ADITIVO: 20/06/2018.

#### EXTRATO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

ORIGEM: CONTRATO nº 20170248
DECORRENTE: PREGÃO Nº 9/2017-003SEMAD
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAPEBAS- SEMAD
CONTRATADA: CAETANO & PINHEIRO LTDA.
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE
COMBUSTIVEL COM FORNECIMENTO PARCELADO E
CONTÍNUO DE COMBUSTIVEIS TIPO: GASOLINA, DIESEL E
DIESEL S-10, PARA PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAEPBAS, ESTADO DO PARÁ.

VALOR INICIAL DO CONTRATO: R\$ 313.028,86 (trezentos e treze mil vinte e oito centavos e oitenta e seis centavos)

VIGÊNCIA INICIAL DO CONTRATO: 17 de Julho de 2017 a 17 de Julho de 2018

VALOR DO CONTRATO APÓS 2º TAC: R\$ 391.283,94 (trezentos e noventa e um mil duzentos e oitenta e três reais e noventa e quatro centavos).

VIGÊNCIA D0 CONTRATO APÓS 2º TAC: 17 de Julho de 2017 a 17 de Novembro de 2018. VALOR ADITADO NO 2º TAC: R\$ 78.255,08 (setenta e oito mil

VALOR ADITADO NO 2º TAC: R\$ 78.255,08 (setenta e oito mil duzentos e cinquenta e cinco mil e dez centavos), E O PRAZO DE 04(quatro) meses (17 de Julho de 2018 a 17 de Novembro de 2018).

DATA DO ADITIVO: 02/07/2018.

### EXTRATO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

ORIGEM: CONTRATO nº 20170249
DECORRENTE: PREGÃO N°9/2017-003SEMAD
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAPEBAS- SEMAD
CONTRATADA: E. DE O. MEIRELES & CIA POSTO NOVA
VIDA-ME.
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE
COMBUSTIVEL COM FORNECIMENTO PARCELADO E
CONTÍNUO DE COMBUSTIVEIS TIPO: GASOLINA, DIESEL E
DIESEL S-10, PARA PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAEPBAS, ESTADO DO PARÁ.
VALOR INICIAL DO CONTRATO: R\$ 170.829,55 (cento e setenta
mil oitocentos e vinte e pove regis e cirquenta e circo centavos)

mil oitocentos e vinte e nove reais e cinquenta e cinco centavos). VIGÊNCIA INICIAL DO CONTRATO: 17 de Julho de 2017 a 17 de Julho de 2018.

VALOR DO CONTRATO APÓS 2º TAC: R\$ 196.913,15 (cento e noventa e seis mil, novecentos e treze reais e quinze centavos). VIGÊNCIA DO CONTRATO APÓS 2º TAC: 17 de Julho de 2017 a 17 de Novembro de 2018. VALOR ADITADO NO 2º TAC: R\$ 26.083,60 (vinte e seis mil,

valor Aditado No 2º 14C; R\$ 26,085,00 (vine e seis mil, oitenta e três reais e sessenta centavos), E O PRAZO DE 04(quatro) meses (17 de Julho de 2018 a 17 de Novembro de 2018). DATA DO ADITIVO: 02/07/2018.

## EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

ORIGEM: CONTRATO nº 20170250 DECORRENTE: PREGÃO Nº9/2017-003SEMAD MUNICIPAL. DE CONTRATANTE: PREFEITURA PARAUAPEBAS- SEMAS CONTRATADA: SALDANHA & CAMARGOS LTDA OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE COMBUSTIVEL COM FORNECIMENTO PARCELADO E CONTÍNUO DE COMBUSTIVEIS TIPO: GASOLINA, DIESEL E DIESEL S-10, PARA PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAEPBAS, ESTADO DO PARÁ. VALOR INICIAL DO CONTRATO: R\$ 199.401,75 (cento e noventa e nove mil, quatrocentos e cinco reais e setenta e cinco centavos). VIGÊNCIA INICIAL DO CONTRATO: 17 de Julho de 2017 a 17 de julho de 2018 VALOR DO CONTRATO APÓS 2º ATC: Inalterado VIGÊNCIA DO CONTRATO APÓS 2º TAC: 17 de Julho de 2017 a 17 de Novembro de 2018. PRAZO ADITADO NO 2º TAC: 04 (quatro) MESES (17 de Julho de 2018 a 17 de Novembro de 2018) DATA DO ADITIVO: 16/07/2018

#### EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

ORIGEM: CONTRATO nº 20170285
DECORRENTE: PREGÃO Nº9/2017-003SEMAD
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAPEBAS- SEMAD
CONTRATADA: E. DE O. MEIRELES & CIA POSTO NOVA
VIDA LTDA-ME.
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE
COMBUSTIVEL COM FORNECIMENTO PARCELADO E
CONTÍNUO DE COMBUSTIVEIS TIPO: GASOLINA, DIESEL E
DIESEL S-10, PARA PREFEITURA MUNICIPAL DE
PARAUAEPBAS, ESTADO DO PARÁ.
VALOR INICIAL DO CONTRATO: R\$ 903.843,30(novecentos e
três mil oitocentos e quarenta e três reais e trinta centavos).





VIGÊNCIA INICIAL DO CONTRATO: 09 de Agosto de 2017 a 09 de Agosto de 2018.

1º TAC: O Presente Termo Aditivo visa alteração da Cláusula 1.1 do Contrato 20170317, passando a mesma a vigorar com a seguinte redação: Os preços dos combustíveis serão apurados semanalmente, através do site da ANP- AGÊNCIA NACIONAL DE PETRÓLEO, sendo utilizada a última tabela no site como referência para o preço diário até nova publicação, sobre o qual serão aplicados os percentuais de desconto oferecido no preço médio de cada combustível pelas licitantes vencedoras. VALOR DO CONTRATO APÓS 2º TAC: R\$ 1.129.804,10 (hum

milhão cento e vinte e nove mil, oitocentos e quatro reais e dez centavos).

VIGÊNCIA DOMCONTRATO APÓS 2º TAC: 09 de Agosto de 2017 a 09 de Dezembro de 2018.

VALOR ADITADO NO 2º TAC: R\$ 225.960,83 (duzentos e vinte e cinco mil, novecentos e sessenta reais e oitenta e três centavos), E O PRAZO DE 04(quatro) meses (09 de Agosto de 2018 a 09 de Dezembro de 2018).

DATA DO ADITIVO: 25/06/2018.

#### EXTRATO DO 2º TERMO ADITIVO AO CONTRATO

ORIGEM: CONTRATO nº 20170317 DECORRENTE: PREGÃO Nº 9/2017-003SEMAD CONTRATANTE: PREFEITURA MUN MUNICIPAL PARAUAPEBAS- SEMAD

PARAUAPEBAS- SEMAD
CONTRATADA: CAETANO & PINHEIRO LTDA.
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE
COMBUSTIVEL COM FORNECIMENTO PARCELADO E
CONTÍNUO DE COMBUSTIVEIS TIPO: GASOLINA, DIESEL E

DIESEL S-10, PARA PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAEPBAS, ESTADO DO PARÁ.
VALOR INICIAL DO CONTRATO: R\$ 1.518.873,68 (hum milhão quinhentos e dezoito mil, oitocentos e setenta e três reais e se

oito centavos). VALOR DO CONTRATO APÓS 2º TAC: R\$ 1.895.385,10 (hum milhão oitocentos e noventa e cinco mil, trezentos e oitenta e cinco reais e dez centavos).

VIGÊNCIA DO CONTRATO APÓS 2º TAC: 01 de Setembro de 2017 a 01 de Dezembro de 2018. VALOR ADITADO NO 2º TAC: R\$ 376.511,42 (trezentos e setenta

e seis mil, quinhentos e onze reais e quarenta e dois centavos), E O PRAZO DE 03 (três) meses (01 de Setembro de 2018 a 01 de Dezembro de 2018).

DATA DO ADITIVO: 25/06/2018.

#### AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-004SEMSA

À PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS. mediante a Pregoeira devidamente designada, comunica a todos os interessados que a data de Abertura referente ao PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-004SEMSA, cujo objeto é o Registro de preço para aquisição por sistema de consignação e comodato de orteses, proteses e materiais especiais (OPME), padronizadas pela tabela SUS, para realização de cirurgias de buco maxilo e cirurgias ortopédicas para o uso do Hospital Geral de Parauapebas Evaldo Benevides, no Município de Parauapebas, Estado do Pará, fica prorrogada para o dia 06 de Setembro de 2018 ás 09:00 hrs, na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação, na Secretaria da Fazenda - SEFAZ, localizada no Centro Administrativo da PMP - Bairro Beira rio II - Parauapebas, Estado do Pará, em razão de ainda haver impugnação/esclarecimentos pendentes de análise.

Parauapebas-PA, 28 de agosto de 2018. FABIANA DE SOUZA NASCIMENTO

## AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO Nº 9/2018-01SEMURB

A Prefeitura Municipal de Parauapebas, mediante a Pregoeira devidamente designada, comunica a todos os interessados que a sessão de recebimento e início da abertura dos envelopes proposta e documentação referentes ao processo licitatório na modalidade PREGÃO de Nº 9/2018-01SEMURB, que tem como objeto o Registro de Preço para Contratação de Empresa objetivando Instalação e Fornecimento de placas para sinalização de ruas, vias e logradouros públicos, obedecendo às normas técnicas pertinentes, aos critérios e parâmetros técnicos de qualidade, do Município de Parauapebas, Estado do Pará, fica prorrogada para o dia 11 Setembro de 2018, às 09:00 horas, na Sala de Reuniões da Coordenadoria de Licitações e Contratos, localizada no Morro dos Ventos, Quadra Especial, S/N, no Município de Parauapebas, Estado do Pará. Em razão de modificações feitas pelo PRIMEIRO ADITIVO

Obs: Este Aditivo encontra-se na íntegra no site www.parauapebas.pa.gov.br

> Parauapebas-PA, 28 de agosto de 2018. MIDIANE ALVES RUFINO LIMA

#### AVISO DE PRORROGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018-002SEMOB

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS, mediante a Comissão de Licitação devidamente designada, comunica a todos os interessados que a data de Abertura referente à TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018-002SEMOB, cujo objeto é a Contratação de empresa especializada para elaboração de projetos executivos do prédio da Universidade Estadual do Pará, no Município de Parauapebas, Estado do Pará, fica prorrogada para o dia 05 de Setembro de 2018 ás 09:00 hrs, na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação, na Secretaria da Fazenda - SEFAZ, localizada no Centro Administrativo da PMP - Bairro Beira rio II - Parauapebas, Estado do Pará, em razão de ainda haver impugnação/esclarecimentos pendentes de análise.

> Parauapebas-PA, 28 de agosto de 2018. FABIANA DE SOUZA NASCIMENTO Presidente da Comissão de Licitação

## RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 3/2017-01SEMURB

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PARAUAPEBAS através da Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação comunica a todos os interessados que da análise das propostas comerciais apresentadas pelas empresas habilitadas, referente ao processo licitatório nº 3/2017-01SEMURB, na modalidade CONCORRÊNCIA, que tem como objeto Contratação de empresa objetivando a execução dos serviços de natureza contínua referente a operação e manutenção do Aterro Municipal de Parauapebas, estado do Pará, a Comissão Permanente de Licitação, baseada no Relatório de Análise expedida pela Área Técnica da Secretaria Requisitante, decide:

DESCLASSIFICAR as empresas por descumprirem o descumprirem

instrumento convocatório, em partes conforme relatório expedido pela Área Técnica, conforme abaixo:

SANEPAV SANEAMENTO AMBIENTAL LTDA; ELO CONSTRUÇÕES E ENGENHRIA EIRELI - EPP; e GLOBALLOX SERVIÇOS LTDA (conforme motivos expostos na íntegra no resultado de julgamento das propostas, constante nos autos, assim como no site oficial desta Prefeitura, bem como nos Portais TCM/PA e Transparência).

CLASSIFICAR as empresas: FFX CONSTRUÇÃO E TECNOLOGIA AMBIENTAL LTDA, com o valor de R\$ 9.075.000,00 (Nove milhões, setenta e cinco mil reais) e TERREPLANAGEM E SERVIÇOS CAMARGOS EIRELI - EPP, com o valor e R\$ 9.787.500,00 (Nove milhões, setecentos e oitenta e sete mil e quinhentos reais), por terem atendidos a todos os requisitos do edital. Sagrando-se vencedora do certame por ter apresentado a proposta mais vantajosa para Administração à empresa FFX CONSTRUÇÃO E TECNOLOGIA AMBIENTAL LTDA, com o valor de R\$ 9.075.000.00 (Nove milhões, setenta e cinco mil reais).

> Parauapebas-PA, 28 de agosto de 2018. FABIANA DE SOUZA NASCIMENTO Presidente da Comissão

## PREFEITURA MUNICIPAL DE PAU DARCO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-23PMPD

O Município de Pau D'arco-PA, através da PREFEITURA MUNICIPAL por intermédio do Setor de Licitação, torna público que às 9:00 horas do dia 12 de setembro de 2018, fará realizar licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item, objeto: Pregão presencial para contratação de empresa especializada em fornecimento de Link de Internet para uso continuo, para atender as necessidades da Prefeitura Municipal de Pau D'arco, Fundo Municipal de Assistência Social, Fundo Municipal de Saúde, Fundo Municipal de Educação, Fundo Municipal de Meio Ambiente, Fundeb e demais Secretarias. De acordo com o que determina a legislação vigente, a realizar-se na sala da Comissão de Licitação da Prefeitura Municipal de Pau D'arco. O procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal nº 10.520/2002, Lei Federal nº 8.666 de 21 de junho de 1993, e suas alterações posteriores que lhe foram introduzidas. O Edital e seus anexos encontram-se à disposição dos interessados na sala da Comissão de Licitação, na AV. BOA SORTE, PARAISO, a partir da publicação deste Aviso, no horário de 08:30h às 11:30h

> Pau D'arco-PA, 28 de agosto de 2018. FREDSON PEREIRA DA SILVA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PLACAS

### EXTRATO DE CONTRATO

PREGÃO PRESENCIAL 9/2018-00003. Firmado com a empresa Martins E Santos Comércio de Combustivel Eireli - Me contrato nº 20189140, no Valor de R\$ 216,955,00 (duzentos e dezesseis mil novecentos e cinquenta e cinco reais). Objeto: Para Registro de Preços para seleção de proposta mais vantajosa para futura e eventual aquisição de combustível, para atender O Fundo Municipal de Saúde

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

REGISTRO DE PREÇO Nº 92018044, Objeto: Registro de Preços para seleção de proposta mais vantajosa para futura e eventual aquisição de medicamentos e laboratório e descartáveis, para atender os Postos de Saúde, Hospital Municipal e Assistência Farmacêutica Básica, conforme quantidades e especificações constantes do Termo de Referência e seus Anexos do Edital. Empresa: Almeida Distribuidora - Ltda - Me CNPJ: 17.035.133/0001-04; Valor Total: R\$ 3.370.882,20 (três milhões trezentos e setenta mil oitocentos e oitenta e dois reais vinte centavos). Referente ao Pregão Presencial 9/2018-00044.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PONTA DE PEDRAS

## AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO PRESENCIAL SRP N° 21/2018

LICITAÇÃO 9/2018-170801. O Município de Ponta de Pedras, por intermédio do Pregoeiro, comunica que por motivo de falta de publicação no diário oficial da união fica adiada para o dia 11/09/2018 as 10:00 a licitação na modalidade Pregão Presencial SRP, menor preço, constituição de registro de preços para futura e eventual contratação de empresa para fornecimento de passagens marítimas, destinadas a necessidades básicas da Prefeitura e Secretarias de Ponta de Pedras.

> JORGE LISBOA SOUZA DO MAR Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PRAINHA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-170804

O Pregoeiro Oficial do Município de Prainha, torna público que realizará o Pregão Presencial nº 9/2018-170804, tipo menor preço por item, abertura dia 14/09/2018 ás 15:00. Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços funerários com fornecimento de urnas, para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saúde e Assistência Social de Prainha, retirada do edital na Sala de Licitação da Prefeitura Municipal, situado na PA 419, km 01 - Bairro Jardim Planalto - Prainha-Pará, das 08:00 as 14:00h também está disponibilizado no mural dos jurisdicionados (TCM-Pa) e portal da Transparência Municipal www.prainha.pa.gov.br, ainda pelo e-mail: licitaprh@gmail.com.

Prainha/PA, 28 de agosto de 2018. ADENILSON LOBATO FERREIRA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIPURU

### RETIFICAÇÕES

Na publicação do Extrato da Ata de Registro de Preços nº021/2018. Circulado no D.O.U seção 3, Pág 170 em 27/08/2018. ONDE SE LÉ: R\$ 141.816,00 (cento e quarenta e um mil e oitocentos e dezesseis reais). LEIA-SE: R\$ 217.852,00 (duzentos e dezessete mil oitocentos e cinquenta e dois reais)

Na publicação do Extrato da Ata de Registro de Preços nº024/2018. Circulado no D.O.U seção 3, Pág 222 em 28/08/2018. ONDE SE LÊ: R\$ 432.120,36 (quatrocentos e trinta e dois mil cento e vinte reais e trinta e seis centavos). LEIA-SE: R\$ 425.682,86 (quatrocentos e vinte e cinco mil seiscentos e oitenta e dois reais e oitenta e seis centavos)

Na publicação do Extrato da Ata de Registro de Preços nº 026/2018. Circulado no D.O.U seção 3, Pág 222 em 28/08/2018. ONDE SE LÊ: R\$ 709.640,08 (setecentos e nove mil seiscentos e quarenta reais e oito centavos). LEIA-SE: R\$ 718.347,58 (setecentos e dezoito mil trezentos e quarenta e sete reais e cinquenta e oito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE RONDON DO PARÁ FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

### **EXTRATOS DE CONTRATOS**

P.P. nº 9/2018-002 Objeto: Aquisição de combustível para atender a demanda do FME deste município. Contratada: Posto e Hotel São Francisco Ltda Contrato Adm. nº 20180314 Valor total R\$

P.P. nº 9/2018-016 Objeto: Contratação de empresa para prestação de serviços mecânicos de manutenção preventiva e corretiva e serviços de borracharia em veículos da frota escolar para atender a demanda do PNATE - Programa Nacional de Transporte Escolar através do FME deste município. Contratada: Rodo Bus Peças e Acessórios Ltda - ME Contrato Adm. nº 20180313 Valor total R\$ 50.200.00.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro aditivo ao contrato do P.P. nº 9/2018-002-SRP Objeto: Alteração contratual no valor de R\$ 52.837,50 nos termos do art. 65, inciso I, alínea "b"  $\S$  1º, da Lei Federal nº 8.666/93 Contratada: Posto e Hotel São Francisco Ltda Contrato Adm. nº 20180224.



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA IZABEL DO PARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONCORRENCIA Nº 001/2018-PMSIP

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUTAR SERVIÇOS OBJETO: ENGENHARIA PARA RODOVIÁRIA, CONSERVAÇÃO ESTRADA na AMERICANO, NO TRECHO DA TRAVESSA 07 DE JANEIRO/VILA DE AMERICANO, numa extensão total de 9,37Km, tendo como base o Convênio nº 036-2018, celebrado entre a Prefeitura Municipal de Santa Izabel do Pará e a Secretaria de Estado de Transportes do Estado do Pará, SETRAN; Empresas Homologadas: PAVIMIX PAVIMENTAÇÃO E CONSTRUÇÃO LTDA- EPP , CNPJ N° 19.099.344/0001-28, Valor Global: R\$ 4.109.903,87 (Quatro milhões, cento e nove mil, novecentos e três reais e oitenta e sete centavos) Vigência do Contrato: 180 a contar da data de assinatura, Data de assinatura dos contratos: 24 de 2018. Ordenador: EWANDRO BARROS WATANABE.

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONCORRÊNCIA Nº 002/2018 - PMSIP OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECILAIZADA PARA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE RESTAURAÇÃO DO 4,30KM, TRECAMENT A CARAPARÚ, CARAPARÚ- EXTENSÃO DE 4,30KM, TRECHO ENTRONCAMNETO RODOVIA 140/VILA CARAPARÚ, EMPRESA CONTRATADA: CONSTRUTORA J NEY LTDA ME, inscrita no CNPJ N° 05.214.984/0001-27, Contrato n° 98/2018 SEMOP/PMSIP, Valor Global R\$ 3.126.334,46 (Três milhões, cento e vinte e seis mil, trezentos e trinta e quatro reais e quarenta e seis centavos), Vigência do Contrato: 180 dias a contar da data de assinatura, Data de assinatura do contrato: 13 de agosto de 2018. - Ordenador: EWANDRO BARROS WATANABE.

## AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRENCIA Nº 1/2018-PMSIP

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE ENGENHARIA PARA EXECUTAR SERVIÇOS DE CONSERVAÇÃO RODOVIÁRIA, na ESTRADA DE AMERICANO, NO TRECHO DA TRAVESSA 07 DE JANEIRO/VILA DE AMERICANO, numa extensão total de 9,37Km, tendo como base o Convênio nº 036-2018, celebrado entre a Prefeitura Municipal de Santa Izabel do Pará e a Secretaria de Estado de Transportes do Estado do Pará, SETRAN; Empresa Homologada: PAVIMIX PAVIMENTAÇÃO E CONSTRUÇÃO LTDA- EPP , CNPJ N° 19.099.344/0001-28, Valor Global: R\$ 4.109.903,87 (Quatro milhões, cento e nove mil, novecentos e três reais e oitenta e sete centavos) Data da Homologação: 23/08/2018.

## CONCORRENCIA Nº 2/2018-PMSIP

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECILAIZADA OBJETO: CONTRAIAÇÃO DE EMPRESA ESPECILAIZADA PARA EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE RESTAURAÇÃO DO CARAPARÚ- EXTENSÃO DE 4,30KM, TRECHO ENTRONCAMNETO RODOVIA 140/VILA CARAPARÚ; Empresa Homologada: CONSTRUTORA J NEY LTDA ME, CNPJ N° 05.214.984/0001-27, Valor Global R\$ 3.126.334,46 (Três milhões, cento e vinte e seis mil, trezentos e trinta e quatro reais e quarenta e seis centavos), Data da Homologação: 10/08/2018.

EVANDRO BARROS WATANABE

### RETIFICAÇÕES

Data da Publicação 22 de Agosto de 2018, Folha 201 N 162 Seção 3, Tomada de Preço Nº 007/2018 Onde se lê: Contratação de Empresa de Engenharia Para Conclusão da Reforma da Ubs Centro-Cesp, Conclusão da Construção da Academia de Saúde do Distrito de Americano e Reforma e Ampliação. Leia-se: Contratação de Empresa de Engenharia Para Conclusão da Reforma da Ubs Centro-Cesp, Conclusão da Construção da Academia de Saúde do Distrito de Americano e Reforma e Ampliação da Ubs do Distrito de Caraparú.

Data da Publicacao 07 de Agosto de 2018, N 151 Folha N 268 Seção 3, Pregão Eletrônico Nº 018/2018.
Objeto: Contratação de Empresa Especializada Para O Fornecimento, Sob Demanda, de Materiais de Expediente e Materiais de Higiene e Limpeza Para Atender As Demandas da Prefeitura Municipal de Santa Izabel do Pará.

Izabel do Pará.
Onde se lê: Pregão Eletrônico N°006/2018.
Leia-se: Pregão Eletrônico N°018/2018.
Onde se lê: Para os Grupos 7 e 8
Leia-se: Para os Grupos 7 e 18
Onde se lê: Grafica Porfirio Eireli, Valor Global: R\$ 137.005,91.
Leia-se: Grafica Porfirio Eireli, Valor Global: R\$ 514.980,64.

Data da Publicacao 07 de Junho de 2018, Folha N 255 Seção 3, Pregão Presencial N°001/2018.
Objeto: Aquisição de Equipamentos Para Agentes Comunitários de Saúde - Acs.
Onde se lê: Valor Global R\$ 88.666,16
Leia-se: Valor Global R\$ 89.122,16.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA LUZIA DO PARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

ESPECIE: CONTRATO nº: 20180081. Origem: Pregão Presencial nº 016/2018. CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE SANTA LUZIA DO PARÁ CONTRATADA (O): MARAJÓ LOCAÇÃO E SERVIÇOS LTDA, CNPJ: 63.859.961/0001-76. Valor: R\$ 190.000,00. VIGÊNCIA: Até 31/12/2018. OBJETO: Registro de Preço para possível futura Aquisição de 01 (um) veículo automotor, tipo van, zero km, com capacidade mínima de 15 (quinze) lugares, motor diesel, destinado a atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde de Santa Luzia do Pará, conforme especificações Municipal de Saúde de Santa Luzia do Pará, conforme especificações constantes no edital e seus anexos. Data da Assinatura: 06/06/2018. ORDENADOR: Manoel Messias Rebolças De Carvalho

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

ESPECIE: Ata de Registro de Preços nº 022/2018-SRP, firmado entre a Prefeitura Municipal de Santa Luzia do Pará/PA e a(s) empresa(s): SPEED NET SERVIÇOS LTDA - ME, CNPJ: 10.765.340/0001-67, com registro no(s) item(ns): 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, MODALIDADE: Pregão Presencial SRP nº 022/2018-08/ESP nº 2 022/2018. OBJETO: Registro de Preços que objetiva a Contratação de empresa especializada em serviços de assistência técnica para manutenção corretiva e preventiva em equipamentos de informática (micro computadores, servidores, notebooks e correlatos) e na rede de computadores, incluindo revisão geral, limpeza e substituição de componentes, em equipamentos pertencentes ao acervo patrimonial desta Municipalidade. Valor total registrado: R\$ 226.560,00. Fundamentação Legal Lei 10.520/02, Lei 8.666/93, Decreto Federal nº 7892/13 e demais legislações correlatas. Vigência: 27/08/2018 a

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTANA DO **ARAGUAIA**

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 69/2018/SRP/PMSA

Objeto: Registro de preço para futura e eventual aquisição combustível, para a Prefeitura Municipal de Santana do Araguaia. Abertura no dia 12/09/2018 as 09:00hs. Cópia do Edital será obtida através do e-mail pmsaeditais@gmail.com, Portal da Transparência pmsaraguaia.pa.gov.br/transparencia e sala da CPL no Prédio da PMSA, das 8:00 às 12:00 horas. Duvidas e esclarecimentos no Cel.: (94) 99220 4256.

> DIVAILTON MOREIRA DE SOUZA Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTARÉM SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO E **DESPORTO**

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2018-SEMED. Objeto: Aquisição PREGÃO PRESENCIAL Nº 012/2018-SEMED. Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios para a merenda escolar, programas: PNAE, AFF, PNAJ, PNAQ, PNAC, PNAEM, EJA e mais educação. CONTRATO Nº 055/2018-SEMED. Partes: Secretaria Municipal de Educação e A. Neto dos Santos - EPP. Valor Global: R\$ 1.697.829,90. Vigência: 12 (doze) meses. CONTRATO Nº 056/2018-SEMED. Partes: Secretaria Municipal de Educação e Branco & Correa Ltda. Valor Global: R\$ 92.715,47. Vigência: 12 (doze) meses. CONTRATO Nº 057/2018-SEMED. Partes: Secretaria Municipal de Educação e Rodrigo Holanda de Aguiar Comercial. Valor Global: R\$ 5.655.617.39. Vigência: 12 (doze) meses. CONTRATO Nº 058/2018-5.655.617,39. Vigência: 12 (doze) meses. CONTRATO Nº 058/2018-SEMED. Partes: Secretaria Municipal de Educação e V. de Lima dos Santos & Cia Ltda - Me. Valor Global: R\$ 1.015.125,58. Vigência: 12 (doze) meses. CONTRATO Nº 059/2018-SEMED. Partes: Secretaria Municipal de Educação e Dispolpa Industria e Comercio Ltda - EPP. Valor Global: R\$ 727.121,07. Vigência: 12 (doze) meses. CONTRATO Nº 060/2018-SEMED. Partes: Secretaria Municipal de Educação e R. E. Ribeiro & Cia Ltda. Valor Global: R\$ 1.480.158,35. Vigência: 12 (doze) meses. CONTRATO Nº 061/2018-SEMED. Partes: Secretaria Municipal de Educação e A. S. Nagase e Cia Ltda. Valor Global: R\$ 397.888,32. Vigência: 12 (doze) meses.

#### SECRETARIA MUNICIPAL DE TRABALHO E ASSISTÊNCIA SOCIAL

### **EXTRATOS DE CONTRATOS**

PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2018-SEMTRAS. Objeto: Aquisição de material de armarinho para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Trabalho e Assistência Social. CONTRATO Nº 025/2018-SEMTRAS. Partes: Secretaria Municipal de Trabalho e Assistência Social e Sandra M. S. Aguiar. Valor Global: 393.199,81. Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019; CONTRATO Nº 026/2018-SEMTRAS. Partes: Secretaria Municipal de Trabalho e Assistência Social e U. F. Aguiar - ME. Valor Global: 395.482,04. Vigência: 23/08/2018 a 23/08/2019.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO **CAPIM**

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-00039-SRP

O Município de São Domingos do Capim através da Pregoeira, torna público o processo Licitatório do Tipo Menor Preço por item com o seguinte objeto: REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM FORNECIMENTO DE PEÇAS DE MAQUINAS PESADAS EM ATENDIMENTO A SECRETARIA

ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS DO MUNICÍPIO DE SÃO DOMÍNGOS DO CAPIM/PA. A abertura será no dia 13/09/2018 às 09:00hs, na sala de reunião da Comissão Permanente de Licitação - CPL, situada na Av. Dr. Lauro Sodré, nº 206, bairro Centro, nesta cidade, CEP: 68.635-000. O edital e seus anexos encontram-se disponíveis na Prefeitura Municipal das 08h00min às 13h00min, de segunda a sexta-feira e no site do TCM

> Em 28 de agosto de 2018 THAYS FAILACHE SOARES Pregoeira

## PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N° 28/2018 -PP-SRP-PMSF-ASSISTÊNCIA SOCIAL

OBJETO: Pregão Presencial sob modalidade de Registro de Preços para possíveis e eventuais contratações de empresas para prestação de serviços funerários com fornecimento de urnas, a fim de atender as famílias carentes deste município, assistidas pela Secretaria Municipal de Assistência Social, do Município de São Francisco do Pará A Ordenadora de Despesas da Secretária Municipal de Assistência Social, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Legislação em vigor, tendo em vista a realização do Processo Licitatório na modalidade de PREGÃO PRESENCIAL sob a modalidade de registro de preço, com o objetivo acima descrito, à vista do parecer conclusivo exarado pela Procuradoria Jurídica, resolve, HOMOLOGAR os objetos da licitante, a empresa: MEDEIROS E TEIXEIRA COM E SERVIÇOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 17.055.962/0001-40, com os itens 01, 02, 03, 04, 05 e 06, com o valor global de R\$ 334.600,00. Desse modo, satisfazendo à lei e ao mérito, HOMOLOGO o resultado do processo licitatório PREGÃO PRESENCIAL Nº 028/2018-PP-SRP-PMSF-ASSISTÊNCIA SOCIAL, vencedor desse certame nos termos da ata de sessão de julgamento.

> São Francisco do Pará, 20 de agosto de 2018. NADIR DO SOCORRO MAGALHÃES BARBOSA Secretário Municipal de Assistência Social

#### AVISO DE REGISTRO DE PRECOS

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 1-220818/028-

EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 1-220818/028-AR-ASSIST SOCIAL

O FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO FRANCISCO DO PARÁ, CNPJ: 15.442.785/0001-20, representado pela SEC. MUN. DE ASSIST SOCIAL, a sra. NADIR DO SOCORRO DE MAGALHÃES BARBOSA, denominado ÓRGÃO GERENCIADOR, considerando o julgamento da licitação na modalidade de PREGÃO PARA REGISTRO DE PREÇOS, sob o nº 028/2018-PP-SRP-ASSISTÊNCIA SOCIAL, na forma PRESENCIAL, resolve REGISTRAR OS PREÇOS da Empresa indicada e qualificada nesta ATA. de acordo com a classificação por indicada e qualificada nesta ATA, de acordo com a classificação por ela alcançadas e nas quantidades cotadas, atendendo as condições era arcançadas e nas quantidades cotadas, atendendo as condições previstas no Edital, sujeitando-se as partes às normas constantes na Lei Federal nº 10.520/2002, Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993 e suas alterações, no Decreto nº 7.892, de 23 de janeiro de 2013, em conformidade com as disposições a seguir: MEDEIROS E TEIXEIRA COM E SERVIÇOS LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 17.055.962/0001-40. DO OBJ: Pregão Presencial sob modalidade de Registro de Preços para possíveis e eventuais contratações de empresas para prestação de serviços funerários com fornecimento de urnas, a fim de atender as famílias carentes deste município, assistidas pela Secretaria Municipal de Assistência Social, do Município de São Francisco do Pará. Dos itens 1, 2, 3, 4, 5, 6; totalizando: R\$ 334.600,00. DA VIG: Será: 12 (doze) meses.

> São Francisco do Pará, 22 de agosto de 2018. NADIR DO SOCORRO DE M. BARBOSA Secretário Municipal de Assistência Social

### EXTRATO DE CONTRATO Nº 1-010618/001-AAR

DO OBJETO: aquisição de materiais de construção DO OBJETO: aquisição de materiais de construção (hidráulico, material elétrico, concreto armado etc.), para atender as demandas da Secretaria Municipal de Infraestrutura do Municipio de São Francisco do Pará. DA CONTRATANTE: Fundo Municipal de Meio Ambiente de São Francisco do Pará, CNPJ/MF sob o nº 22.405.201/0001-01. DA CONTRATADA: LC MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO EIRELI CNPJ: 17.470.937/0001-23 DO VALOR: R\$ 267.290,00. DA VIGÊNCIA: Até 31 de dezembro de 2018 contratos da data de sua assinatura. Até 31 de dezembro de 2018, contados da data de sua assinatura.



DOS RECURSOS FINANCEIROS: Exercício: 2018. Unidade Orçamentária: 2.027- Secretaria Municipal de Meio ambiente. Atividade: 18 122 0030 2.027 - Manutenção das Atividades e Funcionamento da Secretaria Municipal de Maio Ambiente. Elemento de Despesa: 3.3.90.30.00 - Material de Consumo. Fonte Recurso: Ordinários.

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 01-270818/011- PP-PMSF/SAÚDE

OBJETO: Aquisição de Produtos para Saúde e Insumos Farmacêuticos, para atender a necessidade da Secretaria Municipal de Saúde de São Francisco do Pará, conforme necessidade dos Estabelecimentos de Saúde e Coordenações: Centro Especializado, Centro Saúde da Mulher, Coordenação de Imunização, Coordenação de Vigilância em Saúde, Coordenação Atenção Básica (Estratégias de Saúde da Família). CONTRATANTE: Fundo Municipal de Saúde de São Francisco do Pará, CNPJ/MF sob o nº 12.062.549/0001-90. CONTRATADA: Distribuidora Diagnostica Brasil Com. & Serviços LTDA, CNPJ nº 05.860.709/0001-80. DO VALOR: R\$ 22.022,60. DA VIGÊNCIA: Até 31 de dezembro de 2018, contados da data de sua assinatura. DOS REC. FINANC.: Exercício: 2018 Unidade Orçamentária: 0402 - FMS - Secretaria Municipal de Saúde-Contrapartida Atividade: 10.122.0048.2.090-Man das Atividades e Funcionamento da Secretaria Municipal de Saúde Elemento de Despesa: 33.90.30.00 - Material de Consumo Fonte Recurso: Recurso Ordinário Exercício: 2018 Unidade Orçamentária: 0402 - FMS - Secretaria Municipal de Saúde Elemento de Despesa: 33.90.30.00 - Material de Consumo Fonte Recurso: Recurso Ordinário Exercício: 2018 Unidade Orçamentária: 0401 - FMS - Secretaria Munic. Saúde - Recursos Vinculados Atividade: 10.301.0047.2.088 - Manutenção de Outros Programas do SNS Elemento de Despesa: 33.90.30.00 - Material de Consumo Fonte Recurso: Recurso FNS Exercício: 2018 Unidade Orçamentária: 0401 - FMS - Secretaria Munic. Saúde - Recursos Vinculados Atividade: 10.301.0051.2.075 - Manutenção dos Programas de Atenção Básica Elemento de Despesa: 33.90.30.00 - Material de Consumo Fonte Recursos Vinculados Atividade: 10.301.0051.2.075 - Manutenção dos Programas de Atenção Básica Elemento de Despesa: 33.90.30.00 - Material de Consumo Fonte Recursos Vinculados Atividade: 10.301.0051.2.075 - Manutenção dos Programas de Atenção Básica Elemento de Despesa: 33.90.30.00 - Material de Consumo Fonte Recurso: Visa Exercício: 2018 Unidade Orçamentária: 0401 - FMS - Secretaria Munic. Saúde - Recursos Vi

### EXTRATO DO CONTRATO Nº 1-270818/028-PP-SRP

DO OBJETO: Contratações de empresas para prestação de serviços funerários com fornecimento de urnas, a fim de atender as famílias carentes deste município, assistidas pela Secretaria Municipal de Assistência Social, do Município de São Francisco do Pará. DA CONTRATANTE: Fundo Municipal de Assistência Social de São Francisco do Pará CNPJ nº 15.442.758/0001-20. DA CONTRATADA: MEDEIROS E TEIXEIRA COM E SERVIÇOS LTDA CNPJ 17.055.962/0001-40. DO VALOR: R\$ 133.840,00 DA VIGÊNCIA: Até 31 de dezembro de 2018, contados da data de sua assinatura. DOS REC FINANCEIROS: Exerc: 2018. Unid. Orç.: 2.059 - Manut. de Ativ. e Func. Da Sec. Mun. de Assist. Social At.: 08 244 0035 2.059 - Manut das Ativ. e Func. Da Sec. Mun. de Assist. Social. Elem de desp.: 33.90.30.00 - Material de Consumo. 3.3.90.39.00 - Outros serviços de Terc. Pessoa Jurídica. Fonte Recurso: Ord:

## PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA PONTA

## EXTRATO DE TERMO ADITIVO

ESPÉCIE: 1° Termo Aditivo do contrato n°13/2017. Pregão Eletrônico n° 15/2017, a ata de registro de preço n° 15/2017, data da assinatura 26/05/2017, contratada: COSTA & PAES LTDA, CNPJ: 08.602.474/0001-15, Objeto: Contratação de empresa especializada para publicação de textos para os jornais, para de acordo com as necessidades da prefeitura municipal e suas secretrarias e fundos Educação. Vigência: 29/05/2018 até 28/05/2019. Permanecem mesmo valores do contrato, conforme suas necessidades estimadas do serviço de publicação.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SENADOR JOSÉ PORFÍRIO

### AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO

Homologa-se o Processo Licitatório nº 9/2018-023FMS, cujo objeto é Registro de Preços para Futura e Eventual Aquisição de Gêneros Alimentícios para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde, cujo vencedor foi a empresa: ALIMENTOS JW EIRELI-ME, com o valor total de R\$ 1.113.970,25. SENADOR JOSÉ PORFÍRIO - PA, 16 de Agosto de 2018, EDLA CRISTINA A. DA COSTA, Secretária Municipal.

Homologa-se o Processo Licitatório nº 9/2018-024FMS, cujo objeto é Registro de Preços para Futura e Eventual Aquisição material de limpeza para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde, cujo vencedor foi a empresa: ALIMENTOS JW EIRELI-ME, com o valor total de R\$ 69.579,50. SENADOR JOSÉ PORFÍRIO - PA, 20 de Agosto de 2018, EDLA CRISTINA A. DA COSTA, Secretária Municipal.

Homologa-se o Processo Licitatório nº 9/2018-025FMS, cujo objeto é Registro de Preços para Futura e Eventual Aquisição de materiais de copa e cozinha para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde, cujo vencedor foi a empresa: ALIMENTOS JW EIRELI-ME, com o valor total de R\$ 68.253,00, SENADOR JOSÉ PORFÍRIO - PA, 20 de Agosto de 2018, EDLA CRISTINA A. DA COSTA, Secretária Municipal.

EDLA CRISTINA A. DA COSTA Secretaria Municipal de Saúde.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SOURE

#### AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 1/2018-0003

A Comissão Permanente de Licitação do Município de Soure torna publico que expediu o Edital de Chamada Pública nº1/2018-0003 para Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, para o atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar - PNAE, visando atender as necessidades da alimentação escolar dos alunos matriculados nas escolas da Rede Municipal de Ensino, para o ano letivo de 2018 do Município de Soure em decorrência do não atendimento de todos os itens da chamada anterior. A abertura será no dia 27/09/18 as 09:00 no Auditório da Prefeitura Municipal de Soure. O Edital e seus anexos estão a disposição na Sala de Licitações, sito a 2ª Rua 281, Centro, Soure-PA, no horário de 08:00 às 13:30 horas de segundafeira a sexta-feira.

LUIS CARLOS MACIEL SILVA Presidente

### PREFEITURA MUNICIPAL DE TUCURUÍ

#### RETIFICAÇÕES

Retificamos que o EXTRATO DA ATA DE REGISTRO DE PREÇOS, Pregão Presencial nº PP-CPL-026/2018-PMT, publicado em 26/07/2018 no DOU seção 3, pág 143, onde se lê: Ficando vencedora a empresa: CNPJ nº 02.548.455/0001-71, com valor total R\$2.023.839,12(dois milhões, vinte e três mil, oticentos e trinta e nove reais e doze centavos), leia-se: com valor total R\$2.023.672,51(dois milhões, vinte e três mil, seiscentos e setenta e dois reais e cinquenta e um centavos).

Retificamos que o EXTRATO CONTRATO-CONTRATO Nº 115.2018.20.2.026, Pregão Presencial nº PP-CPL-026/2018-PMT, publicado em 23/07/2018 no DOU seção 3, pág 140, onde se lê: Valor Total: R\$2.023.839,12(dois milhões, vinte e três mil, oitocentos e trinta e nove reais e doze centavos), leia-se: Valor Total R\$2.023.672,51(dois milhões, vinte e três mil, seiscentos e setenta e dois reais e cinquenta e um centavos).

Retificamos que o AVISO DA HOMOLOGAÇÃO, Pregão Presencial nº PP-CPL-026/2018-PMT, publicado em 26/07/2018 no DOU seção 3, pág 143, onde se lê: Ficando vencedora a empresa: CNPJ nº 02.548.455/0001-71, com valor total R\$2.023.839,12(dois milhões, vinte e três mil, oitocentos e trinta e nove reais e doze centavos), leia-se: com valor total R\$2.023.672,51(dois milhões, vinte e três mil, seiscentos e setenta e dois reais e cinquenta e um centavos). Tucuruí - Pa, 28/08/2018 - Júlio Cesar Henrique dos Reis - Pregoeiro.

### RETIFICAÇÕES

Retificamos que o EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO, nº IN-CPL-008/2018-PMT, publicado em 27/07/2018 no DOU seção 3, pág 144, onde se lê: Valor Global: R\$12.000,00(doze mil reais mensais), pelo período de 06 meses, leia-se: R\$36.000,00(trinta e seis mil reais mensais), pelo período de 07 meses;

Retificamos que o EXTRATO CONTRATO-CONTRATO Nº 096.2018.20.7.008, INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO nº IN-CPL-008/2018-PMT, publicado em 27/07/2018 no DOU seção 3, pág 144, onde se lê: R\$12.000,00(doze mil reais mensais), pelo período de 06 meses, leia-se: R\$36.000,00(trinta e seis mil reais mensais), pelo período de 07 meses e onde se lê: CONTRATO Nº 125.2018.20.7.008, leia-se: CONTRATO Nº 096.2018.20.7.008 e onde se lê: DOTAÇÃO: 023301, leia-se: DOTAÇÃO: 023301; 02.01.01. Tucuruí - Pa, 28/08/2018 - Sidney José Vaz Rodrigues - Presidente CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ULIANÓPOLIS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Objeto: Serviço de locação de arquibancadas, disciplinadores e banheiros químicos para realização do Desfile Escolar 2018 Pregão 12/2018-FME Vigência: 31/12/2018 D. Assinatura: 24/8/2018 Partes: Fundo Municipal de Educação e VHT Produções e Eventos Eireli - EPP Contrato 20180385 R\$ 111.880,00.

## AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2018-PMU

Abertura: 11/9/2018 as 8:30h na sede PMU Objeto: Aquisição de ferragens e ferramentas para atender a Secretaria Municipal de Agricultura, menor preço.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2018-FMS

Abertura: 12/9/2018 as 8:30h na sede PMU Objeto: Contratação de empresa p/ aquisição de Equipamentos e Materiais Permanentes para Unidade de Atenção Especializada em Saúde para atender a Secretaria de Saúde, menor preço, Fone (91)3726-1115.

SOLIMAR SOUSA SILVA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE URUARÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018-00034-SRP; Contratante: Prefeitura Municipal de Uruará; Contrato nº 20189165; Contratada: Eliandro Nicolodi Comércio - Epp; Valor Total: R\$ 797.940,00 (setecentos e noventa e sete mil novecentos e quarenta reais). Objeto: Aquisição de combustível para atender a demanda da Secretaria Municipal de Viação e Obras; Vigência: 27/08/18 á 31/12/18.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VIGIA DE NAZARÉ

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

CONVITE Nº 1/2017-001 SEMTAS CONTRATO: 20170720 Contratante: Fundo Municipal de Assistência Social CNPJ: 18.649.097/0001-23.Contratada: T.DE P. DA SILVA FERREIRA-ME, CNPJ Nº 08.326.220/0001-11.Objeto: Serviços de funerários incluindo o fornecimento de urnas, com a finalidade de atender as famílias de baixa renda do Município de Vigia de Nazaré.Valor do contrato: R\$ 59.250,00 (Cinquenta e nove mil, duzentos e cinquenta reais).Vigência: 09 de junho de 2017 a 31 de dezembro de 2017.Data de assinatura: 09 de junho de 2017.

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 9/2017 - 040 - PMVN CONTRATO Nº 20180187. Objeto: Aquisição e recarga de água, para atender as necessidades da Secretaria de Cultura, Turismo e Lazer do Município de Vigia de Nazaré - Pa. Contratante: Prefeitura Municipal de Vigia, CNPJ Nº 05.351.606/0001-95.Contratada: R C V R DE OLIVEIRA LTDA, CNPJ (MF) sob o nº 15.300.567/0001-50.Valor: R\$ 326,32 (trezentos e vinte e seis reais e trinta e dois centavos). Vigência:28 de Agosto de 2018 a 28 de Agosto de 2019. Assinatura: 28 de Agosto de 2018.

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 9/2017 - 041 - PMVN CONTRATO Nº 20180188. Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios não perecíveis para atender as necessidades da Secretaria de Cultura, Turismo e Lazer do Município de Vigia de Nazaré-Pa. Contratante: Prefeitura Municipal de Vigia, CNPJ-MF nº 05.351.606/0001-95.Contratada: C Q COMERCIO E SERVIÇOS ALIMENTÍCIOS E EVENTOS LTDA, CNPJ Nº 09.356.159/0001-18.Valor: R\$ 1.670,00 (um mil, seiscentos e setenta reais).Vigência:28 de Agosto de 2018 a 28 de Agosto de 2019.Assinatura: 28 de Agosto de 2018

## AVISOS DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 9/2018-023 - SEMED

Fundo Municipal de Educação de Vigia de Nazaré, torna pública a Adjudicação e Homologação do resultado do P.E SRP Nº 9/2018-023 - SEMED, objeto:Registro de preço visando futura aquisição de bombas d' água, para suprir as necessidades de manutenção do abastecimento d' água das Escolas da Rede Municipal de Ensino do Município de Vigia de Nazaré-Pá, lavrado em favor das Empresas:RPF COMERCIAL EIRELI, (CNPJ: 03.217.016/0001-49), Vencedora do Item 02 no valor: R\$ - 4.728,00 (Quatro mil, setecentos e vinte e oito reais), J.E.DE OLIVEIRA RODRIGUES, (CNPJ: 17.142.432/0001-30), Vencedora do Item 03 no valor: R\$ - 4.500,00 (Quatro mil e quinhentos reais), BRASIDAS EIRELI, (CNPJ: 20.483.193/0001-96), Vencedora do Item 01 no valor: R\$ - 7.890,20 (Sete mil, oitocentos e noventa reais e vinte centavos).

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº SRP Nº 9/2018-031- SEMED

Fundo Municipal de Educação de Vigia de Nazaré, torna pública a Adjudicação e Homologação do resultado do P.E SRP Nº 9/2018-031- SEMED, objeto:Contratação de pessoa jurídica para aquisição de material elétrico, para manutenção das instalações elétricas da Secretaria Municipal de Educação e das Escolas da Rede



Municipal de Ensino do Município de Vigia de Nazaré - Pará, lavrado em favor da Empresa: J.E.DE OLIVEIRA RODRIGUES, (CNPJ: 17.142.432/0001-30), valor: R\$ - 70.895,06 (Setenta mil, oitocentos e noventa e cinco reais e seis centavos).

HAMILTON DE SOUSA SILVA Secretário Municipal de Educação

#### PREGÃO ELETRÔNICO Nº 9/2018-026- PMVN

A Prefeitura Municipal de Vigia de Nazaré/Pará, torna pública a Adjudicação e Homologação do resultado do P.E Nº 9/2018-026- PMVN, objeto:Registro de Preços, visando futura aquisição de Material Permanente, Banheiro Químico. Para atender a demanda da Secretária Municipal de Cultura de Vigia de Nazaré/Pá,lavrado em favor da Empresa:J.E. DE OLIVEIRA RODRIGUES, (CNPJ: 17.142.432/0001-30), valor: R\$ 117.700,00 (Cento e dezessete mil e setecentos reais)

Vigia de Nazaré, 28 de agosto de 2018 CAMILLE MACEDO PAIVA DE VASCONCELOS Prefeita

#### RETIFICAÇÕES

NO EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 6/2018-008-PMVN, publicado em 03/08/2018 no DOU Pag. 199, seção 03, informamos Onde Se Lê: Valor: R\$ 226.320,00 (Duzentos e vinte e seis mil, trezentos e vinte reais), LEIA-SE: Valor: R\$ 266.520,00 (Duzentos e sessenta e seis mil, quinhentos e vinte reais). As demais alterações permanecem inalterados.

No Extrato de Contrato Nº 20180163, referente a Inexigibilidade nº 6/2018-008-PMVN,publicado em 09/08/2018 no DOU pag. 248, seção 03, informamos Onde Se Lê: Valor: R\$ 47.400,00 (Quarenta e sete mil e quatrocentos reais), Leia-Se: valor: R\$ 87.600,00 (Oitenta e sete mil e seiscentos reais). As demais alterações permanecem inalterados.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA DO XINGU

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 9/2018-23FME

O FME por intermédio da Comissão de Licitação, torna público que às 09:00 horas do dia 12de setembro de 2018, fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL - SRP, tipo menor preço por LOTE, cujo objeto é REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA O FORNECIMENTO DE MATERIAIS PERMANENTES DESTINADOS A MANUTENÇÃO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUÇÃO, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA, ANEXO 1,a realizar-se na sala da Comissão de Licitação da PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA DO XINGÚ - PA. Informações e retirada do edital na Rua Manoel Félix de Farias nº 174 - Centro - Vitoria do Xingu-PA, das 08:00 às 12:00hs e também pelo telefone (93) 3521-1479.

## PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 9/2018-24FMS

O FMS por intermédio da Comissão de Licitação, torna público que às 09:00 horas do dia 13de setembro de 2018, fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL - SRP, tipo menor preço por LOTE, cujo objeto é REGISTRO DE PREÇOS PARA A FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA, PARA REALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE EXAMES LABORATORIAIS, PARA ATENDER A DEMANDA DO HOSPITAL MUNICIPAL DE VITÓRIA DO XINGU, a realizar-se na sala da Comissão de Licitação da PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA DO XINGU - PA. Informações e retirada do edital na Rua Manoel Félix de Farias nº 174 - Centro - Vitoria do Xingu-PA, das 08:00 às 12:00hs e também pelo telefone (93) 3521-147.

#### PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 9/2018-25PMVX

A PMVX por intermédio da Comissão de Licitação, torna público que às 11:30 horas do dia 13de setembro de 2018, fará realizar licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL - SRP, tipo menor preço por LOTE, cujo objeto é REGISTRO DE PREÇOS PARA A EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO DE NATUREZA CONTINUADA, POR INTERMÉDIO DE AGÊNCIA DE VIAGENS, PARA COTAÇÃO, RESERVA, REMARCAÇÃO, CANCELAMENTO E FORNECIMENTO DE PASSAGENS AÉREAS NACIONAIS E INTERNACIONAIS, PARA SUPRIR AS NECESSIDADES DAS DIVERSAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA DO XINGU/PA, a realizar-se na sala da Comissão de Licitação da PREFEITURA MUNICIPAL DE VITÓRIA DO XINGU - PA. Informações e retirada do edital na Rua Manoel Félix de Farias nº 174 - Centro - Vitoria do Xingu-PA, das 08:00 às 12:00hs e também pelo telefone (93) 3521-147.

Vitória do Xingu - PA, 28 de agosto de 2018. RAIMUNDO ARMÊNIO RODRIGUES DOS SANTOS Pregoeiro

### ESTADO DA PARAÍBA

PREFEITURA MUNICIPAL DE ÁGUA BRANCA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 53/2018

OBJETO: Contratação de Empresa Especializada para execução de serviços na elaboração, cadastro, e acompanhamento de projetos técnicos, junto aos Ministérios Federais e Secretarias Estaduais, destinado a Prefeitura Municipal de Água Branca - PB. Data e Local, às 09:00 horas do dia 12/09/2018, na sala de reuniões da CPL, na Rua Sargento Florentino Leite, S/N, Centro, Água Branca - PB, CEP 58.748-000.

Água Branca-PB, 28 de agosto de 2018. ALERSON JOSÉ RODRIGUES DE ALMEIDA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ALAGOA NOVA

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2018-SRP

Nos termos do relatório final apresentado pelo Pregoeiro Oficial e observado parecer da Assessoria Jurídica, referente ao Pregão Presencial nº 00020/2018, que objetiva: LOCAÇÃO DE VEICULOS COM MOTORISTA PARA TRANSPORTE DE ALUNO; HOMOLOGO o correspondente procedimento licitatório em favor de: CELIO FERREIRA DOS SANTOS 05794342498 - R\$ 28.800,00; EDILSON ANDRE DE SOUZA 02656607426 - R\$ 16.800,00; FERNANDO BATISTA DE OLIVEIRA 12604960400 - R\$ 14.400,00; JOAQUIM INACIO DE OLIVEIRA 06848524468 - R\$ 16.800,00; JOSÉ BARROS MORENO - R\$ 16.800,00; Marcelo da Costa - R\$ 16.800,00; MATEUS LUNA GONCALVES 13266105460 - R\$ 28.800,00; NILDE DA COSTA NOBREGA 37351834415 - R\$ 16.800,00; SEVERINO BENTO SOBRINHO 02462731431 - R\$ 20.400,00; WELLINGTON EPIFANIO DE MELO 06252210447 - R\$ 16.800,00.

Alagoa Nova-PB, 24 de agosto de 2018. JOSE UCHOA DE AQUINO LEITE

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ALCANTIL

#### EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Aquisição de 1 (uma)ambulância tipo A para o município de Alcantil. Item 1 do lote I. FUNDAMENTO LEGAL: Pregão Presencial nº 0036/2018. VALOR DO CONTRATO Nº 0228/2018: R\$ 82.500,00. PRAZO DA VIGÊNCIA: de 28/08.2018 a 31/12/2018. CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Alcantil. CONTRATADA: FIORI VEICOLO S.A. Publicado na integra no DOM.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CACIMBA DE AREIA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2018

OBJETO: Contratação de Empresa/Pessoa Física para realização de consultas e exames especializados, para atender as necessidades da Secretaria de Saúde da Prefeitura Municipal de Cacimba de Areia. Data e Local, às 08:30 horas do dia 11/09/2018, na sala de reuniões da CPL, na Rua Capitão Silvino Xavier, n.º 88, Centro, Cacimba de Areia - PB.

Cacimba de Areia-PB, 28 de agosto de 2018. WILLAME DE FRANÇA ALMEIDA Pregoeiro

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CACIMBA DE DENTRO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 28/2018

Torna público que fará realizar através da Pregoeira Oficial e Equipe de Apoio, sediada na Rua Capitão Pedro Moreira, 15 - Centro - Cacimba de Dentro - PB, às 09:00 horas do dia 12 de Setembro de 2018, licitação modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço, para: Aquisição de equipamento e material permanente - DO TIPO: veículos de passeio para transporte de equipes, destinados as unidades de saúde: PSF SÃO FRANCISCO E PSF SANTO ANTÔNIO, unidade responsável - Fundo Municipal de Saúde de Cacimba de Dentro - PB. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 10.520/02 e Decreto Municipal nº. 006/2017. Informações: no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis, no endereço supracitado Telefone: (83) 33791045. E-mail: cplcacimbadedentro@hotmail.com. Edital: www.tce.pb.gov.br

> Cacimba de Dentro-PB, 28 de agosto de 2018. GLÁUCIA KALINE ALVES DA FONSECA CARVALHO

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINA GRANDE SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2.09.005/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 2.09.005/2018

O Secretário Municipal de Planejamento HOMOLOGA o PREGÃO PRESENCIAL Nº 2.09.005/2018, cujo objeto é a contratação de empresa especializada no fornecimento de material de expediente destinado ao trabalho técnico social das regiões sudoeste (cr 352.778-35) e bodocongó (cr 222.916-56), da secretaria de (cr 352.778-35) e bodocongó (cr 222.916-56), da secretaria de planejamento e às demais secretarias da prefeitura municipal de campina grande, estado da paraíba, ADJUDICADO em favor das Empresas: MARCELA ELIZABETE DE MIRANDA BATISTA SANTOS SOUTO EIRELI - EPP, inscrita no CNPJ Nº 22.526.394/0001-59, com Valor Total de R\$ 133.278,10 (cento e trinta e três mil, duzentos e setenta e oito reais e dez centavos), vencedora do ITEM 2: Valor Unitário R\$ 6,58 (seis reais e cinquenta e oito centavos), totalizando R\$ 987,00 (novecentos e oitenta e sete reais); ITEM 3: Valor Unitário R\$ 5,43 (cinco reais e quarenta e três centavos), totalizando R\$ 543,00 (quinhentos e quarenta e três centavos), totalizando R\$ 543,00 (quinhentos e quarenta e três centavos), totalizando R\$ 380,10 (trezentos e oitenta reais e dez centavos); ITEM 5: Valor Unitário R\$ 5,43 (cinco reais e quarenta e três centavos), totalizando R\$ 108,60 (cento e oito reais e sessenta centavos); ITEM 8: Valor Unitário R\$ 4,98 (quatro reais e noventa e centavos); ITEM 8: Valor Unitario R\$ 4,98 (quatro reais e noventa e oito centavos), totalizando R\$ 996,00 (novecentos e noventa e seis reais); ITEM 9: Valor Unitário R\$ 6,23 (seis reais e vinte e três centavos), totalizando R\$ 1.246,00 (um mil, duzentos e quarenta e seis reais); ITEM 11: Valor Unitário R\$ 88,91 (oitenta e oito reais e noventa e um centavos), totalizando R\$ 3.556,40 (três mil, quinhentos e cinquenta e seis reais e quarenta centavos); ITEM 15: Valor Unitário R\$ 12,46 (doze reais e quarenta e seis centavos), totalizando R\$ 747,60 (setecentos e quarenta e sete reais e sessenta centavos); ITEM 26: Valor Unitário R\$ 46,00 (quarenta e seis reais), totalizando R\$ 1.610,00 (um mil, seiscentos e dez reais); ITEM 27: Valor Unitário R\$ 61,00 (sessenta e um reais), totalizando R\$ 2.135,00 (dois mil, cento e trinta e cinco reais); ITEM 28: Valor Unitário R\$ 88,00 (oitenta e oito reais), totalizando R\$ 1.496,00 (um mil, quatrocentos e noventa e seis reais); ITEM 72: Valor Unitário R\$ quatrocentos e noventa e seis reais); ITEM 72: Valor Unitário R\$ 7,00 (sete reais), totalizando R\$ 700,00 (setecentos reais); ITEM 73: Valor Unitário R\$ 8,81 (oito reais e oitenta e um centavos), totalizando R\$ 1.409,600 (um mil, quatrocentos e nove reais e sessenta centavos); ITEM 74: Valor Unitário R\$ 191,20 (cento e noventa e um reais e vinte centavos), totalizando R\$ 116,632,00 (cento e dezesseis mil, seiscentos e trinta e dois reais); ITEM 91: Valor Unitário R\$ 13,20 (treze reais e vinte centavos), totalizando R\$ 686,40 (seiscentos e oitenta e seis reais e quarenta centavos); ITEM 97: Valor Unitário R\$ 4,44 (quatro reais e quarenta e quatro centavos), totalizando R\$ 44,40 (quarenta e quatro reais e quarenta centavos), NEVALTO DE SOUSA PEREIRA - ME, inscrita no CNPJ N° 21.187.875/0001-14, com Valor Total de R\$ 24.064,00 (vinte e quatro mil e sessenta e quatro reais), vencedora do ITEM 16: Valor Unitário R\$ 47,13 (quarenta e sete reais e treze centavos), totalizando R\$ 5.655,60 (cinco mil, seiscentos e cinquenta e cinco reais e sessenta centavos); ITEM 17: Valor Unitário R\$ 47,13 (quarenta e sete reais e treze centavos), totalizando R\$ 5.655,60 (cinco mil, seiscentos e cinquenta e cinco reais e sessenta centavos); ITEM 18: Valor Unitário R\$ 47,13 (quarenta e sete reais e treze centavos), totalizando R\$ 2.827,80 (dois mil, oitocentos e vinte e sete reais e oitenta centavos); ITEM 39: Valor Unitário R\$ 65,00 (sessenta e cinco reais), totalizando R\$ 6.500,00 (seis mil, quinhentos reais); ITEM 40: Valor Unitário R\$ 68,50 (sessenta e oito reais e cinquenta ITEM 40: Valor Unitário R\$ 68,50 (sessenta e oito reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 3.425,00 (três mil, quatrocentos e vinte e cinco reais) e SUPRIMAIS COMERCIO E SERVIÇOS DE INFORMÁTICA LTDA. - ME, inscrita no CNPJ Nº 09.004.901/0001-26, com Valor Total de R\$ 72.414,99 (setenta e dois mil, quatrocentos e quatorze reais e noventa e nove centavos), vencedora do ITEM 1: Valor Unitário R\$ 4,78 (quatro reais e setenta e oito centavos), totalizando R\$ 1.434,00 (um mil, quatrocentos e trinta e quatro reais); ITEM 6: Valor Unitário R\$ 17,25 (dezesset reais e vinte e cinco centavos), totalizando R\$ 258,75 (duzentos e cinquenta e oito reais e setenta e cinco centavos); ITEM 7: Valor cinquenta e oito reais e setenta e cinco centavos): ITEM 7: Valor Unitário R\$ 7,99 (sete reais e noventa e nove centavos), totalizando R\$ 39,95 (trinta e nove reais e noventa e cinco centavos); ITEM 10: Valor Unitário R\$ 2,57 (dois reais e cinquenta e sete centavos), totalizando R\$ 1.207,90 (um mil, duzentos e sete reais e noventa centavos); ITEM 12: Valor Unitário R\$ 15,56 (quinze reais e cinquenta e seis centavos), totalizando R\$ 466,80 (quatrocentos e sessenta e seis reais e oitenta centavos); ITEM 13: Valor Unitário 8 8 16,79 (dezesseis reais e setenta e nove centavos), totalizando R\$ 335,80 (trezentos e trinta e cinco reais e oitenta centavos); ITEM 14: Valor Unitário R\$ 4,33 (quatro reais e trinta e três centavos), totalizando R\$ 6.495,00 (seis mil, quatrocentos e noventa e cinco reais); ITEM 19: Valor Unitário R\$ 20,00 (vinte reais), totalizando R\$ 1.200,00 (um mil, duzentos reais); ITEM 20: Valor Unitário R\$ 20,00 (vinte reais), totalizando R\$ 400,00 (quatrocentos reais); ITEM 21: Valor Unitário R\$ 4,30 (quatro reais e trinta centavos), totalizando R\$ 107,50 (cento e sete reais e cinquenta centavos); ITEM 22: Valor Unitário R\$ 0,74 (setenta e quatro centavos), totalizando R\$ 44,40 (quarenta e quatro reais e quarenta centavos); ITEM 23: Valor Unitário R\$ 0,70 (setenta centavos), totalizando R\$ 42,00 (quarenta e dois reais); ITEM 24: Valor Unitário R\$ 25,65 (vinte e cinco reais e sessenta e cinco centavos), totalizando R\$ 1.282,50 (um mil, duzentos e oitenta e dois reais e cinquenta centavos); ITEM 25: Valor Unitário R\$ 1,30 (um real e trinta centavos), totalizando R\$ 104,00 (cento e quatro reais); ITEM 29: Valor Unitário R\$ 1,40 (um real e quarenta centavos), totalizando R\$



350,00 (trezentos e cinquenta reais); ITEM 30: Valor Unitário R\$ 1,40 (um real e quarenta centavos), totalizando R\$ 350,00 (trezentos quarenta reais); ITEM 31: Valor Unitário R\$ 1,40 (um real e quarenta centavos), totalizando R\$ 350,00 (trezentos e cinquenta reais); ITEM 32: Valor Unitário R\$ 1,40 (um real e quarenta centavos), totalizando R\$ 182,00 (cento e oitenta e dois reais); ITEM 33: Valor Unitário R\$ 2,55 (dois reais e cinquenta e cinco centavos), totalizando R\$ 510,00 (quinhentos e dez reais); ITEM 34: Valor Unitário R\$ 2,55 (dois reais e cinquenta e cinco centavos), totalizando R\$ 357,00 (trezentos e cinquenta e sete reais); ITEM 35 Valor Unitário R\$ 2,55 (dois reais e cinquenta e sete reais); ITEM 36; totalizando R\$ 357,00 (trezentos e cinquenta e sete reais); ITEM 36; Valor Unitário R\$ 8,70 (oito reais e setenta centavos), totalizando R\$ 696,00 (seiscentos e noventa e seis reais); ITEM 37: Valor Unitário R\$ 3,45 (três reais e quarenta e cinco centavos), totalizando R\$ 552,00 (quinhentos e cinquenta e dois reais); ITEM 38: Valor Unitário R\$ 12,50 (doze reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 500,00 (quinhentos reais); ITEM 41: Valor Unitário R\$ 1,65 (um real e sessenta e cinco centavos), totalizando R\$ 610,50 (seiscentos e dez reais e cinquenta centavos); ITEM 42: Valor Unitário R\$ 3,45 (três reais e quarenta e cinco centavos), tratalizando R\$ 1.380,00 (um nit trezentos e oitenta reais); ITEM 43: Valor Unitário R\$ 15,00 (quinze reais), totalizando R\$ 975,00 (novecentos e setenta e cinco reais); ITEM 44: Valor Unitário R\$ 0,39 (trinta e nove centavos), totalizando R\$ 780,00 (setecentos e oitenta reais); ITEM 45: Valor Unitário R\$ 10,38 (dez reais e trinta e oito centavos), totalizando R\$ 10.380,00 (dez mil, trezentos e oitenta reais); ITEM 46: Valor Unitário R\$ 0,44 (quarenta e quatro centavos), totalizando R\$ 440,00 (quatrocentos e quarenta reais); ITEM 47: Valor Unitário R\$ 0,08 (oito centavos), totalizando R\$ 80,00 (oitenta reais); ITEM 48: Valor Unitário R\$ 2,20 (dois reais e vinte centavos), totalizando R\$ 264,00 (duzentos e sessenta e quatro reais); ITEM 49: Valor Unitário R\$ 62,00 (sessenta e dois reais), totalizando R\$ 310,00 (trezentos e dez reais); ITEM 50: Valor Unitário R\$ 1,55 (um real e cinquenta e cinco centavos), totalizando R\$ 201,50 (duzentos e um reais e cinquenta centavos), ITEM 51: Valor Unitário R\$ 6,60 (seis reais e sessenta centavos), totalizando R\$ 1.320,00 (um mil, trezentos e vinte reais); ITEM 52: Valor Unitário R\$ 4,00 (quatro reais), totalizando R\$ 1.120,00 (um mil, cento e vinte reais); ITEM 53: Valor Unitário R\$ 3,10 (três reais e dez centavos), totalizando R\$ 372,00 (trezentos e setenta e dois reais); ITEM 54: Valor Unitário R\$ 2,65 (dois reais e sessenta e cinco reais); ITEM 54: Valor Unitário R\$ 2,65 (dois reais e sessenta e cinco centavos), totalizando R\$ 159,00 (cento e cinquenta e nove reais); ITEM 55: Valor Unitário R\$ 3,62 (três reais e sessenta e dois centavos), totalizando R\$ 543,00 (quinhentos e quarenta e três reais); ITEM 56: Valor Unitário R\$ 1,55 (um real e cinquenta e cinco centavos), totalizando R\$ 162,75 (cento e sessenta e dois reais e setenta e cinco centavos); ITEM 57: Valor Unitário R\$ 3,80 (três reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 114,00 (cento e quatorze reais); ITEM 58: Valor Unitário R\$ 26,50 (vinte e seis reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 1060,00 (um mil e sessenta cinquenta centavos), totalizando R\$ 1.060,00 (um mil e sesenta reais); ITEM 59: Valor Unitário R\$ 26,50 (vinte e seis reais e reais); 11EM 59: Valor Unitario R\$ 26,50 (vinte e seis reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 3.180,00 (três mil, cento e oitenta reais); 1TEM 60: Valor Unitário R\$ 52,00 (cinquenta e dois reais), totalizando R\$ 1.040,00 (um mil e quarenta reais); 1TEM 61: Valor Unitário R\$ 102,00 (cento e dois reais), totalizando R\$ 408,00 (quatrocentos e oito reais); 1TEM 62: Valor Unitário R\$ 102,00 (cento e dois reais), totalizando R\$ 408,00 (quatrocentos e oito reais); 1TEM 62: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 62: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 63: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 63: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 63: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 63: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 63: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 63: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 64: Valor Unitário R\$ 200 (cento e dois reais); 1TEM 65: Valor Unitário R\$ 200 (cento e do ITEM 63: Valor Unitário R\$ 23,09 (vinte e três reais e nove centavos), totalizando R\$ 831,24 (oitocentos e trinta e um reais e vinte e quatro centavos); ITEM 64: Valor Unitário R\$ 4,00 (quatro reais), totalizando R\$ 40,80 (quatro centavos); 11EM 64: Valor Unitário R\$ 4,50 (quatro centos e oito reais); ITEM 65: Valor Unitário R\$ 4,50 (quatro reais e cinquenta centavos); totalizando R\$ 22,50 (vinte e dois reais e cinquenta centavos); ITEM 66: Valor Unitário R\$ 7,00 (sete reais), totalizando R\$ 210,00 (duzentos e dez reais); ITEM 67: Valor Unitário R\$ 3,05 (três reais e cinco centavos), totalizando R\$ 610,00 (seiscentos e dez reais); ITEM 68: Valor Unitário R\$ 11,09 (onze reais e nove centavos), totalizando R\$ 665,40 (seiscentos e sessenta e cinco reais e quarenta centavos); ITEM 69: Valor Unitário R\$ 12,30 (doze reais e trinta centavos) totalizando R\$ 369,00 (trezentos e sessenta e nove reais); ITEM 70 Valor Unitário R\$ 2,60 (dois reais e sessenta centavos), totalizando R\$ 156,00 (cento e cinquenta e seis reais); ITEM 71: Valor Unitário R\$ 39,00 (trinta e nove reais), totalizando R\$ 1.404,00 (um mil, quatrocentos e quatro reais); ITEM 75: Valor Unitário R\$ 40,00 (quarenta reais), totalizando R\$ 2.600,00 (dois mil, seiscentos reais); ITEM 76: Valor Unitário R\$ 12,30 (doze reais e trinta centavos), totalizando R\$ 615,00 (seiscentos e quinze reais); ITEM 77: Valor Unitário R\$ 1,65 (um real e sessenta e cinco centavos), totalizando R\$ 990,00 (novecentos e noventa reais); ITEM 78: Valor Unitário R\$ 3,50 (três reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 2.800,00 (dois mil, oitocentos reais); ITEM 79: Valor Unitário R\$ 8,80 (oito reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 4.400,00 (quatro mil, quatrocentos reais); ITEM 80: Valor Unitário R\$ 8,80 (oito reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 1.320,00 ((um mil, tercantes e vinta reais); ITEM 80: Valor Unitário R\$ 8,80 (oito reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 1.320,00 ((um mil, tercantes e vinta reais); centavos), totalizando R\$ 1.320,00 (um mil, trezentos e vinte reais); ITEM 81: Valor Unitário R\$ 1,75 (um real e setenta e cinco centavos), totalizando R\$ 350,00 (trezentos e cinquenta reais); ITEM 82: Valor Unitário R\$ 1,30 (um real e trinta centavos), totalizando R\$ 65,00 (sessenta e cinco reais); ITEM 83: Valor Unitário R\$ 3,70 (três reais e setenta centavos), totalizando R\$ 555,00 (quinhentos e cinquenta e cinco reais); ITEM 84: Valor Unitário R\$ 16,80 (dezesseis reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 168,00 (cento e sessenta e oito reais); ITEM 85: Valor Unitário R\$ 2,20 (dois reais e vinte centavos), totalizando R\$ 440,00 (quatrocentos e quarenta reais); ITEM 86: Valor Unitário R\$ 1,85 (um real, oitenta e cinco centavos), totalizando R\$ 925,00 (novecentos e vinte e cinco reais); ITEM 87: Valor Unitário R\$ 37,80 (trinta e sete reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 1.890,00 (um mil, oitocentos e noventa reais); ITEM 88: Valor Unitário R\$ 60,00 (sessenta reais), totalizando R\$ 2.400,00 (dois mil, quatrocentos reais); ITEM 89: Valor Unitário R\$ 20,00 (vinte reais), totalizando R\$ 1.400,00 (um mil, quatrocentos

reais): ITEM 90: Valor Unitário R\$ 12.40 (doze reais e quarenta centavos), totalizando R\$ 186,00 (cento e oitenta e seis reais); ITEM 92: Valor Unitário R\$ 2,20 (dois reais e vinte centavos), totalizando R\$ 440,00 (quatrocentos e quarenta reais); ITEM 93: Valor Unitário R\$ 2,20 (dois reais e vinte centavos), totalizando R\$ 440,00 (quatrocentos e quarenta reais); ITEM 94: Valor Unitário R\$ 2,20 (dois reais e vinte centavos), totalizando R\$ 110,00 (cento e dez reais); ITEM 95: Valor Unitário R\$ 8,80 (oito reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 352,00 (trezentos e cinquenta e dois reais); ITEM 96: Valor Unitário R\$ 20,45 (vinte reais e quarenta e cinco centavos), totalizando R\$ 818,00 (oitocentos e dezoito reais); ITEM 98: Valor Unitário R\$ 6,10 (seis reais e dez centavos), totalizando R\$ 61,00 (sessenta e um reais); ITEM 99: Valor Unitário R\$ 5,75 (cinco reais e setenta e cinco centavos), totalizando R\$ 57,50 (cinquenta e sete reais e cinquenta centavos), tTEM 100: Valor Unitário R\$ 2,10 (dois reais e dez centavos), totalizando R\$ 14,80 (quatorze reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 14,80 (quatorze reais e oitenta centavos), totalizando R\$ 148,00 (cento e quarenta e oito reais); ITEM 102: Valor Unitário R\$ 3,30 (três reais e trinta centavos), totalizando R\$ 264,00 (duzentos e sessenta e quatro reais); ITEM 103: Valor Unitário R\$ 3,50 (três reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 280,00 (duzentos e oitenta reais); ITEM 104: Valor Unitário R\$ 3,50 (três reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 280,00 (duzentos e oitenta reais); ITEM 105: Valor Unitário R\$ 3,50 (três reais e cinquenta centavos), totalizando R\$ 105,00 (cento e cinco reais); ITEM 106: Valor Unitário R\$ 4,00 (quatro reais), totalizando R\$ 160,00 (cento e sessenta reais).. O VALOR TOTAL HOMOLOGADO e ADJUDICADO é de R\$ 229.757,09 (duzentos e vinte e nove mil, setecentos e cinquenta e sete reais, nove

> Campina Grande, 27 de agosto de 2018. ALEXANDRE MANOEL DE ARAÚJO

#### AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 2.07.001/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.07.001/2018

A PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINA GRANDE, através da COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO, com sede à Rua Dr. João Moura, Nº 528, Bairro São José, no Município de Campina Grande, Estado da Paraíba, torna público, para conhecimento dos interessados, que realizará às 09:00 horas do dia 28 de setembro de 2018, Licitação na Modalidade CONCORRÊNCIA, Tipo MENOR PREÇO, em regime de empreitada por preço unitário, cujo objeto é a contratação de empresa especializada na prestação de serviços de montagem e desmontagem de decoração natalina, incluído o fornecimento de materiais, para a execução do "natal iluminado 2018", cuja fiscalização e definição dos locais caberá à secretaria de obras do município de campina grande, estado da paraíba. Informações e obtenção do Edital à Rua Dr. João Moura, Nº 528, Bairro São José, no Município de Campina Grande, Estado da Paraíba.

Campina Grande, 27 de agosto de 2018, HELDER GIUSEPPE CASULO DE ARAÚJO Presidente da Comissão

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2.09.009/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2.09.009/2018

A SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, através da PREGOEIRA OFICIAL, torna público, para conhecimento dos interessados, que realizará às 09:00 horas do dia 12 de setembro de 2018, Licitação na Modalidade PREGÃO PRESENCIAL, tipo "MENOR PREÇO", tendo por objeto a contratação de empresa especializada na prestação em serviços de locação de copiadoras multifuncionais para a secretaria de planejamento e demais secretarias da prefeitura municipal de campina grande, estado da paraíba, conforme especificações em planilha do Edital. O Edital e demais informações estarão à disposição dos interessados à Rua Dr. João Moura, Nº 528, Bairro São José, no Município de Campina Grande, Estado da Paraíba, no horário comercial.

Campina Grande, 27 de agosto de 2018. GABRIELLA COUTINHO GOMES PONTES Pregoeira

## FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

## AVISO DE ADESÃO A REGISTRO DE PREÇOS Nº 10013/2018/FMS/ALAGOA GRANDE/PB

Objeto do presente Termo é a adesão a Ata de registro de preços para A CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DO RAMO PARA REGISTRO DE PREÇOS VISANDO FUTURAS AQUISIÇÕES PARCELADAS DE MATERIAL DE LIMPEZA, E HIGIENE HOSPITALAR (SANEANTES), adesão para atender a Secretaria Municipal de Saúde de Campina Grande respeitada os termos do Nº 10013/2018/FMS/ALAGOA GRANDE/PB, tudo em conformidade ao que preceitua o artigo 22º, § 1º do Decreto 7.892, de 23 de janeiro de 2013. Com base nas informações constantes do Processo em referência, através de Adesão a ATA REGISTRO DE PREÇOS do referido Pregão Presencial, em cumprimento aos termos do artigo 43, inciso VI, da Lei nº8.666/93 e alterações posterior e competente parecer jurídico, Torna pública a Adesão ao objeto, em favor da empresa CIRÚRGICA OLIVEIRA PRODUTOS CIRÚRGICOS

LTDA; NO VALOR GLOBAL DE R\$ 727.350,00 (SETECENTOS E VINTE E SETE MIL, TREZENTOS E CINQUENTA REAIS).

Campina Grande, 10 de agosto de 2018. LUZIA MARIA MARINHO LEITE PINTO Secretária Municipal de Saúde

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CATOLÉ DO ROCHA

#### EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Aquisição de material de limpeza hospitalar padrão ANVISA para uso nas unidades de saúde, deste Município. FUNDAMENTO LEGAL: Pregão Presencial nº 00082/2018. DOTAÇÃO: Recursos Próprios do Município de Catolé do Rocha: FMS/FUS E OUTROS 10.122.0017.2095 - Manutenção do Fundo Municipal de Saúde 10.302.0017.2040 - Manutenção dos Serviços de Saúde 10.302.0016.2214 - Manutenção da Média e Alta Complexidade - MAC 339030 - Material de Consumo. VIGÊNCIA: até o final do exercício financeiro de 2018. PARTES CONTRATANTES: Prefeitura Municipal de Catolé do Rocha e: CT N° 00121/2018 - 28.08.18 - ORTOSHÓP COMERCIO LTDA - ME - R\$ 194 438 10.

#### EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Aquisição de material de consumo odontológico e hospitalar (itens fracassados nos pregões presenciais 00047 e 00057/2018) para atender as necessidades de saúde, deste Município. FUNDAMENTO LEGAL: Pregão Presencial nº 00083/2018. DOTAÇÃO: Recursos Próprios do Município de Catolé do Rocha: FMS/PAB e Outros 10.122.0017.2095 - Manutenção do Fundo Municipal de Saúde 10.302.0016.2041 - Manutenção dos Serviços de Saúde 10.302.0016.2214 - Manutenção da Média e Alta Complexidade - MAC 10.302.0016.2041 - Manutenção do Programa Saúde Bucal 10.302.0016.2098 - Manutenção do Programa Saúde Bucal 10.302.0016.2098 - Manutenção do CEO 10.302.0016.2037 - Manutenção do Programa UBS 339030 - Material de Consumo. VIGÊNCIA: até o final do exercício financeiro de 2018. PARTES CONTRATANTES: Prefeitura Municipal de Catolé do Rocha e: CT Nº 00122/2018 - 28.08.18 - ORTOSHOP COMERCIO LTDA - ME - R\$ 105.792,00.

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Modalidade de Licitação: Concorrência Nº 0001/2015/ Proc. Licitatório nº 00101/2015. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, art. 22, inciso III. Contratantes: Prefeitura Municipal de Catolé do Rocha-PB e C L CONSTRUÇÕES & SERVIÇOS LTDA, CNPJ nº 10.634.109/0001-34. Objeto: Constitui o objeto do presente Termo Aditivo a alteração na cláusula 1ª, do VII TERMO ADITIVO firmado em firmado em 06/06/2018, objetivando prorrogação de sua vigência até 27/02/2019. Dotação Orçamentária: Contrato de Repasse nº 1017458-55/2014/MCidades/FPM E OUTROS; 15.451.029.1070 - PAV.ASFALT. E A PARALEL. RUAS E AVENIDAS; 449051 - OBRAS E INSTALAÇÕES.

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Modalidade de Licitação: Tomada de Preços Nº 00014/2015/ Proc. Licitatório nº 00100/2015. Fundamento Legal: Lei 8.666/93 e suas alterações, art. 22, inciso III. Contratantes: Prefeitura Municipal de Catolé do Rocha-PB e C L CONSTRUÇÕES & SERVIÇOS LTDA, CNPJ nº 10.634.109/0001-34. Objeto: Constitui o objeto do presente Termo Aditivo alteração na cláusula 1º do VII TERMO ADITIVO firmando em 30/05/2018, objetivando prorrogar até 27/02/2019. Dotação Orçamentária Contrato de Repasse nº 1018119-82/2014/MCidades/FPM E OUTROS; 15.451.029.1070 - PAV.ASFALT. E A PARALEL. RUAS E AVENIDAS; 449051 - OBRAS E INSTALAÇÕES.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO

#### RESULTADO DE HABILITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2018

OBJETO: Contratação de empresa especializada para implantação de Sistema de Abastecimento de Agua através de Perfuração Instalação de Poços em áreas rurais no Município de Conceição/PB, conforme o n.º CV 0681/16 - FUNDAÇÃO NACIONAL DE SAUDE - FUNASA - convênio 842472/2016/MSAÚDE e conforme projeto básico em anexo. LICITANTES HABILITADOS: ACACIA CONSTRUCOES E SERVICOS EIRELI - OMEGA SERVICOS E LO; CONSTRUTORA PERFURAÇÃO LTDA; AMETISTA CONSTRUCOES E SERVICOS EIRELI - OMEGA SERVICOS E LO; CONSTRUTORA PERFURAÇÃO LTDA - ME. LICITANTES INABILITADOS: ABÍLIO FERREIRA LIMA NETO EIRELI - EPP; E L F TEIXEIRA CONSTRUCOES E SERVICOS EIRELI; F, J. CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA - ME; HIDRO PERFURAÇÕES EIRELI; J P S DE LIMA CONSTRUCOES - PRATA CONSTRUCOES; MELF CONSTRUTORA EIRELI - MELF CONSTRUTORA; MJC CONSTRUCOES LTDA - MJC ÇONSTRUCOES; TORRES E ANDRADE CONSTRUÇÕES, PRÉ-MOLDADOS E SERVIÇOS LTDA. Dos atos decorrentes do procedimento licitatório, caberão recursos nos termos do Art. 109, da Lei Federal nº. 8.666/93 e suas alterações. Maiores informações poderão ser obtidas junto a Comissão Permanente de Licitação, Rua Capitão João Miguel - Centro 08h00min As 12h00min dos dias úteis.

Conceição-PB, 23 de agosto de 2018. OSVÁLDO CIRILO FERREIRA Presidente da Comissão de Licitação



## PREFEITURA MUNICIPAL DE CONDADO EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Condado-PB notifica a empresa TLM COMERCIAL EIRELI - EPP, Rua 30 de Dezembro, 265 -Jardim Elizabeth, sala 102, Icara-SC, CEP - 88820-000, que foi aberto processo administrativo para rescisão e extinção do contrato Nº 171/2017, referente ao Pregão Presencial nº 50/2017, tendo em vista que o trator veio com defeito de fábrica e não tem assistência técnica do fabricante ou da empresa contratada, em total inobservância a Clausula Nona do contrato, Lei nº 8.078/90 (código de defesa do consumidor) e ao art. 78 da Lei 8.666/93.

O Município por diversas vezes comunicou a empresa da necessidade de devolução do trator BUDNY 75 CV BDY-7540, que veio com defeito de fabrica e não tem assistência técnica.

Na oportunidade, comunica que será aberto processo de aplicação de penalidade de suspensão e impedimento de contratar com administração pública, nos termos do Art. 87 da Lei nº 8.666/93. Abre-se prazo de 05 (cinco) dias úteis para apresentação de defesa, em observância aos princípios do contraditório e da ampla defesa.

O interessado poderá ter acesso aos autos do processo administrativo e obter maiores informações junto a Secretaria de Administração na Rua Padre Amâncio Leite, 395 - Centro - Condado - PB, no horário das 08:00 as 12:00 horas dos dias úteis.

> Condado-PB, 16 de agosto de 2018. CAIO RODRIGO BEZERRA PAIXÃO Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CONDE

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

Torna público que fará realizar através da Comissão Permanente de Licitação, sediada na Rodovia Pb 18 - Km 3,5, S/Nº - Centro - Conde - PB, às 09:00 horas do dia 19 de Setembro de 2018, licitação modalidade Tomada de Precos, do tipo menor preco, para: A contratação de servicos técnicos especializados de engenharia para execução de obras de ampliação da Escola Municipal de Ensino Fundamental João Gomes Ribeiro, no loteamento Nossa Senhora da Conceição no município de Conde/PB, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Informações: no horário das 07:00 as 13:00 horas dos dias úteis, no endereco supracitado, E-mail: licita@conde.pb.gov.br. Edital: www.tce.pb.gov.br.

> Conde-PB, 23 de agosto de 2018. JOSE ELI BERNARDES PORTELA Presidente da Comissão

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE DONA INÊS FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

#### EXTRATO DE CONTRATO

OBJETO: Aquisição de ambulância tipo A - simples remoção tipo Furgoneta, para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saúde, conforme Termo do Ministério da 2502701712191459194. FUNDAMENTO LEGAL: Pregão Presencial nº 00013/2018. DOTAÇÃO: Recursos Próprios do Município de Dona Inês: 15.150 - FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE -10.302.2013.1036. ELEMENTO DE DESPESA:4490.5299-EQUIPAMENTO E MATERIAL PERMANETE. RECURSO DO Termo de Compromisso do Ministério da Saúde nº 2502701712191459194. VIGÊNCIA: até o final do exercício financeiro de 2018. PARTES CONTRATANTES: Fundo Municipal de Saúde de Dona Inês e: CT Nº 00034/2018 - 13.08.18 - FIORI VEICOLO S/A - R\$ 82.000,00.

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2018

Nos termos do relatório final apresentado pelo Pregoeiro Oficial e observado parecer da Assessoria Jurídica, referente ao Pregão Presencial nº 00013/2018, que objetiva: Aquisição de ambulância tipo A - simples remoção tipo Furgoneta, para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saúde, conforme Termo do Ministério da Saúde nº 2502701712191459194; HOMOLOGO o correspondente procedimento licitatório em favor de: FIORI VEICOLO S/A - R\$ 82.000,00.

> Dona Inês-PB, 10 de agosto de 2018. JOÃO IDALINO DA SILVA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ESPERANCA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: 1º (primeiro) termo aditivo ao contrato nº 0174/2018. Contratante: Município de Esperança/PB Contratada: CP2 Construções Serviços e Locações Eireli.

Objeto: supressão de valor do contrato original.

Data de assinatura: 01/08/2018.

Dispositivo Legal: Art. 65, §1° da lei 8.666/93. Vinculação: Tomada de Precos nº 005/2018.

Signatários: Nobson Pedro de Almeida - Prefeito - pela contratante, e Heverton Xavier da Silva - representante legal - pela contratada

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GADO BRAVO

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

Torna público que fará realizar através da Comissão Permanente de Licitação, sediada na Rua José Mariano Barbosa, S/N - Centro - Gado Bravo - PB, às 10:00 horas do dia 17 de setembro de 2018, licitação modalidade Tomada de Preços, do tipo menor preço, para: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DO RAMO DE ENGENHARIA PARA CONSTRUÇÃO DO AÇUDE PÚBLICO GADO BRAVO, COMUNIDADE CACIMBAS, NO MUNICÍPIO DE GADO BRAVO-PB. Recursos: previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações posteriores. Informações: no horário das 07:30 as 11:30 horas dos dias úteis, no endereço supracitado

> Gado Bravo-PB, 27 de agosto de 2018. PAULO ALVES MONTEIRO Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE IBIARA

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: Décimo Quarto Termo de Aditivo ao Contrato nº 00070/2015, em 02.06.2015.

PARTES: Prefeitura Municipal de Ibiara e a empresa, CONCRETISA CONSTRUTORA LTDA - ME.
OBJETO CONTRATUAL: Serviços de pavimentação em

paralelepípedo. OBJETO DO ADITIVO: Prorrogação de Prazo. FUNDAMENTAÇÃO: Art. 65 da Lei nº 8.666/93.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO PESSOA SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO **URBANO - SEDURB**

### EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 90005/2018 - SEDURB PARTES: CONTRATANTE: SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO da Prefeitura Municipal de João Pessoa CONTRATADA: CONSTRUTORA ITAY LTDA - EPP OBJETO: Construção da Praça na rua Joana Morais Lordão no conjunto INOCOOP no bairro do Cristo em João Pessoa. PRAZO EXECUÇÃO: 120 (cento e vinte) dias corridos PRAZO VIGÊNCIA CONTRATUAL: 150 (cento e cinqüenta) dias corridos LICITAÇÃO: Concorrência n.º 33020/2018. VALOR: R\$ 1.047.207,11(Hum milhão quarenta e sete mil duzentos e sete reais e onze centavos). DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: a) Classificação Orçamentária: 09.102.15.452.5189.4254 - Construção, Pautitilização Pequiparção do presenta de logo de logo. Revitalização, Recuperação de praças e áreas de lazer. b) Elemento de despesa: 4.4.90.51 - obras e instalações. c) Fonte: 1001 - Recursos Ordinários d) PPA 2018/2021. FUNDAMENTO LEGAL: Lei nº 8.666/93 e suas alterações, bem como o artigo 37 da Constituição

### SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

#### AVISO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 33026/2018

OBJETO: contratação de empresa especializada para Construção da Praça Rivaldo Correia de Oliveira localizada na rua Antonio Correia

da Costa em João Pessoa.

A Prefeitura Municipal de João Pessoa, através da Comissão Especial de Licitação da SEPLAN, constituída pelo Decreto nº 9041/2017, datado de 03 de outubro de 2017, Considerando que transcorreu "in albis" o prazo para interposição de recursos referente ao julgamento das propostas; Considerando a ocorrência de empate ficto, nos termos da Lei Complementar n.º lugar CONSTRUTORA TORREÃO VILLARIM LTDA R\$ 194.522,10 (cento e noventa e quatro mil quinhentos e vinte e dois reais e dez centavos) não está enquadrada como Microempresa ou Empresa de Pequeno Porte, conforme procedimento anteriormente analisado, e considerando que a empresa CONSTRUTORA ITAY LTDA-EPP 2ª colocada no valor R\$ 194.872,58 (Cento e noventa e quatro mil oitocentos e setenta e dois reais e cinquenta e oito centavos) está enquadrada como empresa de pequeno porte, conforme procedimento anteriormente analisado, no qual o valor de sua proposta atingiu 0,18% a maior em relação à proposta melhor classificada. CONVOCA a empresa CONSTRUTORA ITAY LTDA-EPP para que caso queira, exerça seu direito de preferência na contratação em epígrafe, nos termos da Lei Complementar 123/2006,

art 44 8 1° c/c com os subitens 11 3 1 1 11 3 1 2 e 11 3 1 4 do art. 44, § 1º c/c com os subitens 11.3.1.1, 11.3.1.2 e 11.3.1.4 do edital, devendo apresentar proposta de preços, nos termos do item 8 e subitens do edital, no prazo de até 05 (cinco) dias corridos, a contar da publicação da presente convocação, ficando precluso direito da empresa, caso não apresente a proposta de preços no prazo estipulado.

João Pessoa, 28 de agosto de 2018. EDUARDO HENRIQUE MARINHO ALVES Presidente da Comissão Especial de Licitação

## AVISO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 33025/2018

FASE DE JULGAMENTO DE HABILITAÇÃO. OBJETO: contratação de empresa especializada para Reforma da Praça Jardim Cidade Universitária em João Pessoa.

A Prefeitura Municipal de João Pessoa através da Comissão Especial de Licitação da SEPLAN, constituída através do Decreto nº 9041/2017, datado de 03 de outubro de 2017, comunica aos interessados que a empresa CONSTRUDANTAS - CONSTRUÇÃO E INCORPORAÇÃO LTDA, interpôs recurso Administrativo processo n.º 2018/085785 no dia 22/08/2018, contra o resultado do julgamento da Habilitação. Ficam franqueadas vistas ao processo.

João Pessoa, 28 de agosto de 2018. EDUARDO HENRIQUE MARINHO ALVES Presidente da Comissão Especial de Licitação

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 33.029/2018 Abertura

OBJETO: Contratação de empresa especializada para Reforma da Praça Anayde Beiriz no bairro do Valentina em João Pessoa.

A Prefeitura Municipal de João Pessoa, através da Comissão Especial de Licitação da SEPLAN, constituída pelo Decreto nº 9041/2017, datado de 03 de outubro de 2017, comunica aos interessados, que fica determinado que a reunião para abertura dos envelopes contendo as propostas comerciais, dar-se-á no dia 30/08/2018, às 11:00 horas, no mesmo local indicado no preâmbulo do Edital.

> João Pessoa, 28 de agosto de 2018. EDUARDO HENRIQUE MARINHO ALVES Presidente da Comissão Especial de Licitação

# AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 33.030/2018 Abertura

OBJETO: Contratação de empresa especializada para REFORMA DA PRAÇA GAL. JOÃO NEIVA E REFORMA DA PRAÇA CEL. ANTÔNIO DA SILVA PESSOA

A Prefeitura Municipal de João Pessoa, através da Comissão Especial de Licitação da SEPLAN, constituída pelo Decreto nº 9041/2017, datado de 03 de outubro de 2017, comunica aos interessados, que fica determinado que a reunião para abertura dos envelopes contendo as propostas comerciais, dar-se-á no dia 30/08/2018, às 14:00 horas, no mesmo local indicado no preâmbulo do Edital.

> João Pessoa, 28 de agosto de 2018. EDUARDO HENRIQUE MARINHO ALVES Presidente da Comissão Especial de Licitação

# AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 33.001/2018

OBJETO: contratação de empresa especializada para obras de recuperação, sinalização e iluminação ornamental da Ciclofaixa da Av. Pedro II, Torre, João Pessoa/PB.

A Prefeitura Municipal de João Pessoa, através da Comissão Especial de Licitação da SEPLAN, constituída pelo Decreto nº 9041/2017, datado de 03 de outubro de 2017, comunica aos interessados, que fica determinado que a reunião para abertura dos envelopes contendo as propostas comerciais, dar-se-á no dia 30/08/2018, às 09:00 horas, no mesmo local indicado no preâmbulo do Edital.

> João Pessoa, 28 de agosto de 2018. EDUARDO HENRIQUE MARINHO ALVES Presidente da Comissão Especial de Licitação

## SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E CULTURA

### AVISO DE REGISTRO DE PRECOS Nº 9065/2018

PREGÃO ELETRÔNICO N.º 09023/2018 PROCESSO ADM. Nº. 2018/008363 OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE MANUTENÇÃO PARA OS SERVIÇOS DE PINTURA DOS PRÉDIOS ADMINISTRATIVOS, ESCOLAS E CREIS DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E CULTURA.

A Secretária de Educação do Município de João Pessoa, de acordo com as atribuições que lhes foram conferidas, em conformidade com o resultado do Pregão Eletrônico N. º 09023/2018, devidamente homologado, resolve, nos termos da Lei nº. 8.666/93, do Decreto nº. 3.931/2011, e do Decreto Municipal nº.



7.884/2013 e das demais normas legais aplicáveis, tornar público o Extrato da ATA DE REGISTRO DE PREÇOS do presente Pregão:

EMPRESA: CASA DA CONSTRUÇÃO CNPJ: 16.515.252/0001-93 FONE/FAX: (83)3341-2351 END.: RUA PRESIDENTE JOÃO PESSOA, 400- CENTRO DE CAOMPINA GRANDE/PB CEP: 58.400-034 EMAIL: osvaldo@centraldaconstrucao.com.br

Valor Total: R\$ 42.186,40 (Quarenta e dois mil, cento e oitenta e seis reais e quarenta centavos).

OBS.: Ata de Registro de Preços publicada na íntegra no Semanário Municipal.

João Pessoa, 27 de agosto de 2018. EDILMA DA COSTA FREIRE Secretária de Educação e Cultura SECRETARIA DE SAÚDE

## AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 10.101/2018

PROCESSO Nº 01.029/2018 - OBJETO: SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA A AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA PROCEDIMENTOS DE HEMODINÂMICA.

A Secretaria de Saúde do Município de João Pessoa, através do seu Pregoeiro, Sr. Davy Alves da Silva, torna público, para conhecimento dos interessados, que o certame acima referenciado deflagrou-se DESERTO, ante a ausência de licitantes. Consultas com o Pregoeiro e sua equipe de apoio, no HORÁRIO das 08h às 12h e das 13h às 17h, no Fone: 83. 3214-7937 ou pelo e-mail cel.smsjp@gmail.com.

João Pessoa, 28 de agosto de 2018. DAVY ALVES DA SILVA SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 33.010/2018

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA A CONSTRUÇÃO DA PRAÇA SÃO PEDRO NO BAIRRO DO VALENTINA E PRAÇA DOS COLIBRIS NA CIDADE DOS COLIBRIS EM JOÃO PESSOA /PB.

A Prefeitura Municipal de João Pessoa, através da Comissão Especial de Licitação da SEPLAN, constituída pelo Decreto nº 9041/2017, datado de 03 de outubro de 2017, comunica aos interessados que, após exame da documentação (proposta comercial) da referida Concorrência Pública, chegou a seguinte decisão: LOTE 01 - CLASSIFICADAS: CONSTRUTORA ITAY LTDA - EPP - 1° lugar R\$ 809.859,61 (Oitocentos e nove mil, oitocentos e cinqüenta e nove reais e sessenta e um centavos) e ENGEMEC CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA - ME - 2º lugar R\$ 819.571,20 (Oitocentos e dezenove mil, quinhentos e setenta e um reais e vinte centavos), DESCLASSIFICADA: ABTEC ENGENHARIA LTDA -R\$ 832.117,13 (Oitocentos e trinta e dois mil, cento e dezessete reais e treze centavos), por não atender ao Item 8.5 do edital. LOTE 02 -CLASSIFICADA: CONSTRUTORA ITAY LTDA - EPP - R\$ 611.259,87 (Seiscentos e onze mil, duzentos e cinquenta e nove reais e oitenta e sete centavos), DESCLASSIFICADA: ABTEC ENGENHARIA LTDA - R\$ 636.338,47 (Seiscentos e trinta e seis mil. trezentos e trinta e oito reais e quarenta e sete centavos), por não atender ao Item 8.5 do edital. Ficam franqueadas vistas ao processo, abrindo-se o prazo recursal na forma da Lei.

> João Pessoa, 28 de agosto de 2018. EDUARDO HENRIQUE MARINHO ALVES Presidente da Comissão Especial de Licitação

## RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 33.034/2018

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA REFORMA DA PRAÇA NO ERNANI SÁTIRO EM JOÃO DESSOA/DB

A Prefeitura Municipal de João Pessoa, através da Comissão Especial de Licitação da SEPLAN, constituída pelo Decreto nº 9041/2017, datado de 03 de outubro de 2017, comunica aos interessados que, após exame da documentação da referida Concorrência Pública, foram HABILITADAS: ENGEMEC CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA - ME e EMKO CONSTRUTORA LTDA; e INABILITADA: Nenhuma. Ficam franqueadas vistas ao processo, abrindo-se o prazo recursal na forma da Lei.

João Pessoa, 27 de agosto de 2018. EDUARDO HENRIQUE MARINHO ALVES Presidente da Comissão Especial de Licitação PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTEIRO SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO GERÊNCIA DE LICITAÇÕES E COMPRAS

#### RESULTADO DE JULGAMENTO

OBJETO: SISTEMA DE REGISTRO PARA PRECO PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO PEÇAS, PARA ATENDER ÀS NECESSIDADES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTEIRO CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA, para suprir a necessidade da Prefeitura Monteiro, conforme termo de adjudicação, em favor das seguintes empresas: L F O XAVIER COMÉRCIO DE PEÇAS EIRELI - ME, inscrita no CNPJ sob o nº. 23.706.512/0001-73, do qual sagrou-se vencedora, com o valor total de R\$ 195.900,00 (Cento e noventa e cinco mil e novecentos reais ) CT 57.0.09/2018; GRAN PECAS COMERCIO E DESTRIBUIÇÃO DE PECAS, RETIFICA LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº. 04.906.156/0001-97, do qual sagrou-se vencedora, com o valor total de R\$ 194.579,00 (Centro e noventa e quatro mil quinhentos setenta e nove reais); CT: 57.0.08/2018 RET-IDEAL COMERCIO DE PECAS LTDA - ME, inscrita no CNPJ sob o nº. 07.892.563/0001-80, do qual sagrou-se vencedora, com o valor total de R\$ 221.300,00 (duzentos e vinte e um mil e trezentos reais) CT: 57.0.10/2018

> Monteiro-PB, 16 de agosto de 2018. ANA PAULA BARBOSA OLIVEIRA MORATO Gestora Municipal de Saúde

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PIANCÓ SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO PÚBLICA

#### EXTRATO DE CONTRATO

Concorrência Pública nº 0001/2018 Contratante: Prefeitura municipal de Piancó. Contratada: CEDRO ENGENHARIA LTDA - EPP.

Objeto: execução de pavimentação asfáltica em diversas ruas do Município de Piancó-PB, com sinalização vertical e horizontal, atendendo aos contratos: CT nº 1040283-25/2017-MCIDADES e CT nº 1040284-40/2017-MCIDADES.

Valor global: R\$ 2.003.139,55 (dois milhões, três mil, cento e trinta e nove reais e cinquenta e cinco centavos).

## PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA HELENA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2018

A Prefeitura Municipal de Santa Helena, PB, vem através de seu pregoeiro oficial, TORNAR PÚBLICO, a quem possa interessar que fará realizar ás 14h00 horas do dia 11.09.2018, sessão publica com objetivo de licitação na modalidade acima, cujo objetivo é AQUISIÇÃO DE FORMA PARCELADA DE MATERIAS DE LIMPEZA E DE HIGIENE PARA ATENDER AS DEMANDAS DAS SECRETÁRIAS DE EDUCAÇÃO E DE AÇÃO SOCIAL DESTE MUNICIPIO. Com Recursos previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal Nº 10.520/02 e decreto municipal nº 0037/2005. INFORMAÇÕES NO HORARIO DAS 13h00min. As 17h00min. DOS DIAS UTEIS NO ENDEREÇO SUPRA CITADOS TELEFONE: (83) 3542 1055 http://santahelena.pb.gov.br.

Santa Helena-PB, 28 de agosto de 2018. JONIELSON DANTAS DE FIGUEIREDO

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2018

A Prefeitura Municipal de Santa Helena, PB, vem através de seu pregoeiro oficial, TORNAR PÚBLICO, a quem possa interessar que fará realizar ás 14h30 horas do dia 11.09.2018, sessão publica com objetivo de licitação na modalidade acima, cujo objetivo é AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS PARA PROVER OS SETORES DE MERENDA ESCOLAR E DIVERSOS PROGRAMAS SOCIAIS DESTA EDILIDADE. Com Recursos previstos no orçamento vigente. Fundamento legal: Lei Federal Nº 10.520/02 e decreto municipal nº 0037/2005. INFORMAÇÕES NO HORARIO DAS 13h00min. As 17h00min. DOS DIAS UTEIS NO ENDEREÇO SUPRA CITADOS. TELEFONE: (83) 3542 1055 http://santahelena.pb.gov.br.

Santa Helena-PB, 28 de agosto de 2018. JONIELSON DANTAS DE FIGUEIREDO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MAMEDE

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 36/2018

OBJETO: Aquisição de Equipamentos, Materiais Permanentes e Mobiliários para atender as necessidades da Instituição de Longa Permanência para Idosos do Município de São Mamede, nos termos do Convênio n.º 0049/2018/SEDS-PB/PMSM. Data e Local, às 10:00 horas do dia 11/09/2018, na sala de reuniões da CPL, na Rua Janúncio Nóbrega, nº 01, Centro, São Mamede - PB.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018

OBJETO: Aquisição de 02 Veículos para atender as necessidades da Prefeitura Municipal de São Mamede, nos termos do Convênio/MDS n.º 854660/2017. Data e Local, às 11:00 horas do dia 11/09/2018, na sala de reuniões da CPL, na Rua Janúncio Nóbrega, nº 01, Centro, São Mamede - PB.

São Mamede-PB, 28 de agosto de 2018. JOÃO LOPES DE SOUSA NETO Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VÁRZEA

## AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 1/2018

Objetivo, chamamento de interessados para apresentar projeto de venda de gêneros alimentícios da agricultura familiar e do empreendedor familiar rural, para de forma complementar atender ao programa nacional de alimentação escolar/pnae no município, conforme relação constantes no anexo I deste edital, reunião 19/09/2018, ás 08:30hs. Informações em todos os dias úteis, no horário de expediente das 08:00 ás 12:00hs na sala da cpl, rua Manoel Dantas nº 279 centro, sede da prefeitura o edital completo, poderá ser adquirido através do acesso à página, http://www.varzea.pb.gov.br, ou email pmlicitacao@varzea.pb.gov.br, telefone (83) 3469-1158.

EDCLEIDE MEDEIROS DE SOUTO ROCHA Presidente da Comissão

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 38/2018 3ª Reunião

Objetivo, aquisição de (02) veículos furgão original de fábrica, adap. p/ amb simples remoção, ambulância tipo A 0 km, primeiro uso ano/modelo 2018/2018, para atender às necessidades da secretaria de saúde deste município, conforme especificações, constantes no termo de referencia anexo I do edital, reunião 12/09/2018 ás 8:30hs. Informações em todos os dias úteis, no horário de expediente das 08:00 ás 12:00hs na sala da cpl, rua Manoel Dantas nº 279 centro, sede da prefeitura, o edital completo, poderá ser adquirido através do acesso à página, http://www.varzea.pb.gov.br, ou email pmlicitacao@varzea.pb.gov.br, telefone (83) 3469-1158.

EDCLEIDE MEDEIROS DE SOUTO ROCHA Pregoeira

## ESTADO DO PARANÁ

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BANDEIRANTES

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/2018-PMB

O Município de Bandeirantes-PR avisa os interessados que realizará no dia 12/09/2018 ás 09h10min, a licitação em referência, que tem por objeto CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE COLETA, TRANSPORTE E DESTINAÇÃO FINAL DE RESÍDUOS HOSPITALARES DA SECRETARIA DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE BANDEIRANTES-PR.

A retirada do edital será feita no departemento de Licitaçãos

A retirada do edital será feita no departamento de Licitações da Prefeitura ou através do sitio eletrônico da Prefeitura www.bandeirantes.pr.gov.br. A entrega dos envelopes contendo a documentação e proposta poderá ser feita até as 09h00min do 12/09/2018 no Setor de Protocolo desta prefeitura. Esclarecemos que deixamos de realizar este certame exclusivo ou com cotas para ME, EPP ou MEI, tendo em vista a inexistência de 03 (três) fornecedores competitivos enquadrados como microempresas ou empresas de pequeno porte sediados local ou regionalmente e capazes de cumprir as exigências estabelecidas no instrumento convocatório, conforme estabelece o Inciso II do artigo 49 da Lei Complementar 123/2006.

### PREGÃO PRESENCIAL Nº 46/2018-PMB

O Município de Bandeirantes, Estado do Paraná avisa os interessados que realizará no dia 13/09/2018 ás 09h10min, a licitação em referência, que tem por objeto CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA LOCAÇÃO DE SOFTWARE DE GESTÃO PÚBLICA COM: SISTEMAS DE CONTABILIDADE, ORÇAMENTO, TESOURARIA, COMPRAS E LICITAÇÕES, PATRIMÔNIO E PRESTAÇÃO DE CONTAS TCE, CONTROLE DE FROTA, CONTROLE INTERNO E GERENCIAMENTO DE CUSTO DO MUNICÍPIO DE BANDEIRANTES-PR. A retirada do



edital será feita no departamento de Licitações da Prefeitura ou através do sitio eletrônico da Prefeitura www.bandeirantes.pr.gov.br. A entrega dos envelopes contendo a documentação e proposta poderá ser feita até as 09hrs:00min do dia 13/09/2018 no Setor de Protocolo

#### TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018 - PMB

O Município de Bandeirantes-PR avisa os interessados que realizará no dia 14/09/2018 ás 09h00min, a licitação na modalidade em referência, que tem por objeto a CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA CONSTRUÇÃO DO MURO DE ARRIMO DA ESCOLA SANTA TEREZINHA DO MUNICÍPIO DE BANDEIRANTES-PR. A retirada do edital poderá ser feita na Seção de Licitações da Prefeitura Municipal de Bandeirantes localizada na Rua Frei Rafael Proner nº 1457, Centro, ou pelo sítio eletrônico www.bandeirantes.pr.gov.br. A entrega dos envelopes contendo a documentação e proposta poderá ser feita até as 09h00min do dia 14/09/2018 no Setor de Protocolo desta prefeitura 14/09/2018 no Setor de Protocolo desta prefeitura.

> Bandeirantes-PR, 24 de agosto de 2018 ANTÔNIO CARLOS ZANARDO Secretário de Administração

## AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 43/2018 - PMB

O Município de Bandeirantes, Estado do Paraná avisa os interessados que a licitação em referência, que tem por objeto Aquisição de USINA DE ASFALTO DE CONTRA FLUXO (CBUQ), resultou em DESERTA.

> Bandeirantes-PR, 23 de agosto de 2018 ANTONIO CARLOS ZANARDO Secretário de Administração

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CASCAVEL

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 24/2018

Objeto: Contratação de empresa, para execução do Parque Linear do Córrego Bezerra. Convênio 4500046670, celebrado entre o Município de Cascavel e Itaipu Binacional. Abertura: 01/10/2018 às 14h00min Critério de Julgamento: Menor preço. Valor máximo: R\$ 16.305.292,30.

O edital e informações poderão ser obtidos no Departamento de Gestão de Compras e Administração - Tel: (45) 3321-2300. Site: cascavel.atende.net (licitações).

> Cascavel/PR, 28 de agosto de 2018. RENATO AUGUSTO DOS SANTOS Diretor do Depto de Gestão de Compras e Administração

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 232/2018

Tipo: Menor Preço. Objeto: Registro de preços, por período de 12 (doze) meses, para aquisição de películas de proteção solar, em atendimento às Unidades e Serviços de Saúde de Cascavel. Valor máximo: R\$ 93.750,00.

Abertura: 13/09/2018 às 09h00min. Acesso ao edital site: cascavel.atende.net. Informações: (45) 3321-2300.

Em 28 de agosto de 2018 RENATO AUGUSTO DOS SANTOS Diretor do Departamento de Gestão de Compras e Administração

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 233/2018

Tipo: Menor Preço. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de refeições para a realização do "Almoço dos Pioneiros", no dia 14 de novembro de 2018, na Associação Atlética Comercial, fazendo parte da programação de aniversário do Município. Valor máximo: R\$ 62.330,00.

Abertura: 13/09/2018 às 09h01min. Acesso ao edital site cascavel.atende.net. Informações: (45) 3321-2300.

Em 28 de agosto de 2018 RENATO AUGUSTO DOS SANTOS Diretor do Departamento de Gestão de Compras e Administração

## AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 228/2018

Em virtude de alterações no edital, fica prorrogada a data de abertura para 14/09/2018 às 09h01min.

O edital retificado encontra-se disponível no portal cascavel.atende.net (licitações), tornando sem validade aquele disponibilizado anteriormente.

Em 28 de agosto de 2018 RENATO AUGUSTO DOS SANTOS Diretor do Departamento de Gestão de Compras e Administração

PREFEITURA MUNICIPAL DE CASTRO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 118/2018

OBJETO: SERVIÇOS DE BORRACHARIA E ASSEMELHADOS PARA VEÍCULOS E EQUIPAMENTOS DA FROTA MUNICIPAL NO PERÍMETRO URBANO, DISTRITO DE SOCAVÃO E DE

ABAPAN. EMISSÃO: 28/08/2018. ABEŖTURA: 13/09/2018. HORÁRIO: 09:00 HORAS

VALOR MÁXIMO: R\$348.320,00 (trezentos e quarenta e oito mil e trezentos e vinte reais).

> LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA Pregoeiro

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 31/2018

OBJETO: REFORMA ESCOLA BERNARDO LITZINGER

EMISSÃO: 28/08/2018. ABERTURA: 13/09/2018. HORÁRIO: 14:00 HORAS VALOR MÁXIMO: R\$ 564.853,04. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O Edital e demais informações encontram-se à disposição dos interessados na Superintendência de Suprimentos, sito à Praça Pedro Kaled, nº 22, Centro, no tel: (42) 2122 5041, no site https://castro.atende.net/#!/ e no e-mail: licitacao.castro@gmail.com.

> LINCOLN CÉSAR SCHMITKE Presidente da Comissão de Licitação

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CIANORTE

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 176/2018

O Município de Cianorte, através da Divisão de Licitações torna público, para conhecimento a quem interessar possa, que com autorização do Exmo. Sr. Prefeito, e de acordo com a legislação em vigor, que fará realizar, na Sala da Divisão de Licitações, sito no Centro Cívico nº 100, Cianorte, Paraná, PREGÃO ELETRÔNICO, tipo menor preço, com o seguinte objeto: Registro de preços para fornecimento de serviço de coffee break, lanches prontos, bebidas, marmitex e refeições.

Credenciamento até 8h do dia 13 de Setembro de 2018 através do site www.licitacoes.caixa.gov.br; o recebimento das propostas até 8h30min do dia 13 de Setembro de 2018; início da sessão às 8h30min do dia 13 de Setembro de 2018; oferecimento de lances a partir de 14h do dia 13 de Setembro de 2018. O Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, bem como informações quanto a quantidades, prazos, valores estimados e demais condições estão disponíveis no endereço acima ou pelo site www.cianorte.pr.gov.br/licitacoes. Informações adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimentos deverão ser dirigidos ao Pregoeiro. Fones: (44) 3619-6207, 3619-6208 e 3619-6332.

> Cianorte, em 27 de Agosto de 2018. **GUSTAVO GĂRCIA** Chefe da Divisão de Licitações

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 177/2018

O Município de Cianorte, através da Divisão de Licitações torna público, para conhecimento a quem interessar possa, que com autorização do Exmo. Sr. Prefeito, e de acordo com a legislação em vigor, que fará realizar, na Sala da Divisão de Licitações, sito no Centro Cívico nº 100, Cianorte, Paraná, PREGÃO ELETRÔNICO, tipo menor preço, com o seguinte objeto: Registro de preços para aquisição de materiais de expediente e correlatos para as Secretarias em geral. Credenciamento até 8h do dia 14 de Setembro de 2018 através do site www.licitacoes.caixa.gov.br; o recebimento das propostas até 8h30min do dia 14 de Setembro de 2018; início da sessão às 8h30min do dia 14 de Setembro de 2018; oferecimento de lances a partir de 14h do dia 14 de Setembro de 2018. O Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, bem como informações quanto a quantidades, prazos, valores estimados e demais condições estão disponíveis no endereço acima ou pelo site www.cianorte.pr.gov.br/licitacoes. Informações adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimentos deverão ser dirigidos ao Pregoeiro. Fones: (44) 3619-6207, 3619-6208 e 3619-6332.

> Cianorte, em 27 de Agosto de 2018. GUSTAVO GARCIA Chefe da Divisão de Licitações

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 178/2018

O Município de Cianorte, através da Divisão de Licitações. torna público, para conhecimento a quem interessar possa, que com autorização do Exmo. Sr. Prefeito, e de acordo com a legislação em vigor, que fará realizar, na Sala da Divisão de Licitações, sito no

Centro Cívico nº 100. Cianorte. Paraná. PREGÃO ELETRÔNICO. tipo menor preço, com o seguinte objeto:

Aquisição de veículo zero km, ano e modelo 2018, 4 portas, para uso do CAPSi e CAPS I, da Secretaria Municipal de Saúde. Credenciamento até 8h do dia 13 de Setembro de 2018 através do site www.licitacoes.caixa.gov.br; o recebimento das propostas até 9h30min do dia 13 de Setembro de 2018; início da sessão às 9h30min do dia 13 de Setembro de 2018; oferecimento de lances a partir de 10h do dia 13 de Setembro de 2018.

O Edital e seus respectivos modelos, adendos e anexos, bem

como informações quanto a quantidades, prazos, valores estimados e demais condições estão disponíveis no endereço acima ou pelo site www.cianorte.pr.gov.br/licitacoes. Informações adicionais, dúvidas e pedidos de esclarecimentos deverão ser dirigidos ao Pregoeiro. Fones: (44) 3619-6207, 3619-6208 e 3619-6332.

> Cianorte, em 27 de Agosto de 2018. GUSTAVO GARCIA Chefe da Divisão de Licitações

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE FAZENDA RIO GRANDE

## AVISO PREGÃO PRESENCIAL Nº 81/2018

Processo Administrativo nº. 151/2018 / Protocolo nº 821/2018 Tipo: Menor Preço por Item OBJETO:

Aquisição de equipamentos e materiais permanentes para atender às necessidades das Unidades Básicas de Saúde - UBSs: Gralha Azul e Jardim Hortência, conforme Emenda Parlamentar nº Graina Azuli e Jardim Hortencia, conforme Emenda Parlamentar nº 09240.360000/1170-10, atendendo à solicitação da Secretaria Municipal de Saúde. LEGISLAÇÃO: Lei Federal nº 8.666/1993 e nº 10.520/2002, Lei Complementar nº 123/2006 Lei Municipal nº. 260/2005 e Decreto Municipal nº. 1254/2006. Data/Horário da Abertura: 12 de Setembro de 2018, às 09h00min. Local: Prefeitura Municipal de Fazenda Rio Grande, situada à Rua Jacarandá, 300 - Nações. Sala de Licitações (tárras)

Nações - Sala de Licitações (térreo).

O edital completo estará à disposição dos interessados de 29 de Agosto a 12 de Setembro de 2018, no endereço eletrônico http://www.fazendariogrande.pr.gov.br/ e na Secretaria Municipal de Administração - Setor de Licitações.

Fazenda Rio Grande/PR, 28 de Agosto de 2018. CARLOS HENRIQUE REIS DOS SANTOS Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRA

## EXTRATO DE CONTRATO Nº ID 232-2018

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRA. CONTRATADO: SAMP AUTOVEÍCULOS LTDA FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Este contrato decorre do Processo Licitatório nº. 093/2018, Pregão Presencial n. 079/2018 homologado/adjudicado em 27/08/2018, e será regido pelas disposições constantes na Lei Federal n 8.666/93 e suas alterações e pelos preceitos de direito público, aplicando-se supletivamente os princípios da Teoria Geral dos Contratos, e as disposições de direito privado. Objeto: Contratação de empresa para fornecimento de 02 veiculos tipo pick up zero km, estruturação da rede de serviços de proteção conforme Propsta nº. 067509/2017. Valor R\$ 105.300,00 (cento e cinco mil e trezentos reais) EDIFICIO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRA, em 27/08/2018, ASSValdir Garcia -CARPrefeito

## AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 79/2018

PROCESSO LICITATÓRIO Nº93/2018

O Prefeito Municipal de Figueira, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação, especialmente as Leis nº.s 10.520/02 e 8.666/93 e suas alterações posteriores, ata emitida pela pregoeira e equipe de apoio, bem como parecer jurídico constantes nos autos resolve:

Adjudicar a presente licitação nestes termos: Data de Adjudicação 27/08/2018, Objeto:

REFERENTE CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE 02 VEICULOS TIPO PICK UP ZERO KM, ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE PROTEÇÃO, CONFORME PROPOSTA Nº. 067509/2017 Fornecedor declarado Vencedor: SAMP AUTOVEICULOS LTDA, Cnpj nº. 78.066.800/0001-00 Rua Deputado Lucio Machado, 31 cep 86.430-000 Jardim Bela Vista, Santo Antonio da Platina Pr. Lote 01 Item 01 Veiculo automotor tipo Pick up FIAT/STRADA Working 1.4 2 portas flex ano e modelo 2018/2019 zero Km, R\$ 52.650,00 (cinquenta e dois mil, seiscentos e cinquenta reais) cada, totalizando R\$ 105.300,00 (cento e cinco mil e trezentos reais).EDIFICIO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRA, em 27/08/2018.

VALDIR GARCIA



## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 79/2018

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 93/2018

O Prefeito Municipal de Figueira, no uso das atribuições que lhe são conferidas pela legislação, especialmente as Leis nº.s 10.520/02 e 8.666/93 e suas alterações posteriores, ata emitida pela pregoeira e equipe de apoio, bem como parecer jurídico constantes pregoeira e equipe de apoto, bem como parecer juridico constantes nos autos resolve: Homologar a presente licitação nestes termos: Data de homologação 27/08/2018, Objeto: REFERENTE CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE 02 VEICULOS TIPO PICK UP ZERO KM, ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE PROTEÇÃO, CONFORME PROPOSTA Nº. 067509/2017

Fornecedor declarado Vencedor: SAMP AUTOVEICULOS Fornecedor declarado Vencedor: SAMP AUTOVEICULOS LTDA, Cnpj nº 78.066.800/0001-00 Rua Deputado Lucio Machado, 31 cep 86.430-000 Jardim Bela Vista, Santo Antonio da Platina Pr. Lote 01 Item 01 Veiculo automotor tipo Pick up FIAT/STRADA Working 1.4 2 portas flex ano e modelo 2018/2019 zero Km, R\$ 52.650,00 (cinquenta e dois mil, seiscentos e cinquenta reais) cada, totalizando R\$ 105.300,00 (cento e cinco mil e trezentos reais).EDIFICIO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE FIGUEIRA,

#### VALDIR GARCIA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO ALVES

## AVISO DE ALTERAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018

O presidente Daniel dos Santos Terceiro, designada pelo portaria 054/2018, torna público, a todas as empresas interessadas em porticipar do referido certame, a retificação do Edital da Tomada de Preços 008/2018, com a exclusão do item 5 Outras Comprovações letras "a, b, c" do Edital, e alterar a data de realização do mesmo para o dia 17 de setembro de 2018 às 09 horas.

Quaisquer esclarecimentos sobre o presente Edital poderão ser obtidos da comissão, diariamente, nos dias úteis das 09h:00min as 11h:00min e das 14h:00min as 16h:00min, no endereço sito a Rua Jorge Ferreira, 627 município de Francisco Alves, Estado do Paraná, através do e-mail licitacaopmfa@hotmail.com, ou pelo endereço

eletrônico: http://www.franciscoalves.pr.gov.br.

A licitante interessada deverá deixar por escrito na divisão de licitação e cadastro que obteve os esclarecimentos pretendido ou encaminhado através do FONE: (44)3643-8000.

Francisco Alves - Pr. 28 de agosto de 2018. DANIEL DOS SANTOS T. CHAMORRO

## PREFEITURA MUNICIPAL DE IBAITI

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 3/2018

Processo Administrativo nº 185/2018

OBJETO: Contratação de empresa para a execução dos serviços de manutenção predial corretiva e preventiva, a serem executados conforme a necessidade da administração para a conservação e perfeito funcionamento dos prédios oriundos da ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, com previsão contratual de até 12 Meses, conforme especificações e denominações constantes no Edital. especificações e denominações constantes no Edital. CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço

CRITERIO DE JULGAMENTO: Menor Preço - Por lote com maior desconto Valor MÁximo da Proposta: R\$ 2.500.000,000 (Dois Milhões e Quinhentos Mil Reais). Protocolo dos envelopes Proposta e Habilitação: até as 09:00 (nove horas) do dia 01/10/2018. Abertura da Licitação: as 09:00 (nove horas) do dia 01/10/2018. Local da realização da licitação: Sala de Reuniões do Paço Municipal, Praça dos Três Poderes nº 23, CEP 84.900-000, Ibaiti, Estado do Paraná. Retirada do Edital: Disponível na íntegra no site do Município de Ibaiti, www.ibaiti.pr.gov.br, mural de licitações, licitações em andamento, licitações do município, ou pelo e-mail licitação@ibaiti pr.gov.br. licitacao@ibaiti.pr.gov.br;

> Ibaiti, 28 de agosto de 2018 ANTONELY DE CASSIO ALVES DE CARVALHO Prefeito

### FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

#### PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 3/2018

Processo Administrativo nº 103/2018 CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 3/2018 OBJETO: CHAMAMENTO PÚBLICO OBJETO: CHAMAMENTO PUBLICO PARA CREDENCIAMENTO DE EMPRESA ESPECIALIZADA COM VISTAS À PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE COLETA, REALIZAÇÃO E DISTRIBUIÇÃO DE EXAMES DE ANÁLISES CLÍNICAS, A SEREM EXECUTADOS CONFORME A DEMANDA DO HOSPITAL MUNICIPAL E SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, PELO PERÍODO DE 12 (DOZE)

MESES, conforme especificações e denominações constante no Termo de Referência do presente Edital. V PERMITIDO: R\$ 300.000,00 (Trezentos Mil Reais). Valor MÁximo

Protocolo dos envelopes Proposta e Habilitação: A partir do dia 29/08/2018 (vinte e nove dias de agosto de 2018) até o dia 28/08/2019 (vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e

Credenciamento: A partir do dia 29/08/2018 (vinte e nove dias de agosto de 2018).

Abertura dOS ENVELOPES: Em até 02 (dois) dias úteis após a data em que foi feito o protocolo dos envelopes. Local da realização da licitação: Sala de Reuniões do Paco Municipal, Praca dos Três Poderes nº 23, CEP 84.900-000, Ibaiti, Estado do Paraná. Retirada do Edital: Disponível na íntegra no site do Município de Ibaiti no endereço eletrônico www.ibaiti.pr.gov.br.

> Ibaiti, 29 de Agosto de 2018. WILHA GALDINO ALVES Secretário Municipal de Saúde

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ICARAIMA

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 11/2018

Contratada: Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE; CNPJ 80.613.367/0001-10.

Objeto: Repasse de Subvenção conforme autorização emitida pela Lei nº1.548/2018 de 14 de Agosto de 2018; Valor: R\$50.000,00 (cinqüenta mil reais) em parcela única abrangendo os valores de rendimentos financeiros obtidos com aplicação. Enquadramento: Caput do artigo 25 da Lei 8666/93 e incisos I e II, art.10 do Decreto Municipal n.4.021/2017.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIRANGA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 134/2018

MUNICÍPIO DE IPIRANGASEDU/ PARANÁ CIDADE -PAMEDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO N°. 134/2018. O Município de Ipiranga, torna público A NOVA DATA de

abertura e julgamento: às 10:30 horas do dia 12/09/2018, no portal www.bll.org.br licitação na modalidade Pregão Eletrônico, tipo menor preço, por meio da utilização de recursos de tecnologia da informação - INTERNET, de acordo com as especificações do edital, para aquisição de: 01(uma)escavadeira hidráulica - Valor RS: 445.000,00 -Prazo: 60 dias. Informações e esclarecimentos relativos ao edital, modelos, anexos e adendos poderão ser solicitados junto a Pregoeiro (a) Eliane Gottems, na Prefeitura Municipal de Ipiranga, Paraná, Brasil - Telefone: (42) 3242-1222 - E-mail licitacao@ipiranga.pr.gov.br.

A Pasta Técnica, com o inteiro teor do edital e seus

respectivos modelos, adendos e anexos, poderá ser examinada no seguinte endereço www.ipiranga.pr.gov.br, www.bll.org.br e junto ao Departamento de Licitação, na Rua XV de Novembro, n°. 545, Centro, Ipiranga/Pr, das 08:00 às 17:00 horas.Ipiranga,27/08/2018

#### ELIANE GOTTEMS Pregoeira

## PREFEITURA MUNICIPAL DE IRATI SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

Pregão Eletrônico nº 109/2018-PMI. Objeto: Aquisição de móveis em atendimento à Secretaria Municipal de Saúde, através de recursos provenientes da proposta nº 09485.333000/1130-19/FNS/Ministério da Saúde. Prazo de validade: 12 (doze) meses. Ata de Registro nº 251/2018. Contratada: Dembinski e Mikoski Ltda. CNPJ: 28.453.476/0001-05. Valor contratual: R\$ 1.282,03 (um mil duzentos e oitenta e dois reais e três centavos), referente aos itens 1, 3 e 4. Ata de Registro nº 252/2018. Contratada: Rubens de Aguiar Filho Eireli. CNPJ: 18.737.246/0001-06. Valor contratual: R\$ 755,00 (setecentos e cinquenta e cinco reais), referente ao item 2. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Data e assinaturas.

#### AVISOS DE LICITAÇÃO

Pregão nº 137/2018

Objeto: Aquisição de materiais, eletroeletrônicos, mobiliários, equipamentos hospitalares e de informática em atendimento à Secretaria Municipal de Saúde, através de recursos provenientes da proposta nº 09485.333000/1160-10/FNS/Ministério da Saúde. Tipo: Menor preço unitário.

Recebimento das propostas: Das 08h00min do dia 30/08/2018 as 08h00min do dia 12/09/2018.

Abertura das propostas: Das 08h01min as 09h00min do dia 12/09/2018.

Início da sessão pública e disputa de preços: Das 09h30min as 09h36min do dia 12/09/2018, acrescido do período aleatório. Local de acesso e participação: www.bll.org.br

Tomada de Preços nº 011/2018

Objeto: Contratação de empresa para execução de pavimentação asfáltica de vias no Bairro Camacuã em atendimento ao convênio nº 781643/2012 1002700contrato repasse 32/2012/MCIDADES/CAIXA Tipo: Menor preço global

Entrega dos envelopes e início da sessão: Às 14h00min do dia

Local de acesso e participação: Rua Cel. Emilio Gomes, 22 -

Tomada de Preços nº 12/2018

Objeto: Contratação de empresa para execução de pavimentação e recape de vias urbanas (Rua José Filus e Rua Luisa S. Stroparo) em atendimento ao convênio nº 845449/2017 contrato de repasse nº 1040821-53/2017/MCIDADES/CAIXA.

Entrega dos envelopes e início da sessão: Às 14h00min do dia 18/09/2018.

Local de acesso e participação: Rua Cel. Emilio Gomes, 22 - Centro.

> Irati, 28 de agosto de 2018. JORGE DAVID DERBLI PINTO Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LUPIONÓPOLIS

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 21/2018

PROCESSO DE LICITAÇÃO Nº 44/2018

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LUPIONÓPOLIS, Estado do Paraná, torna público que às 10h do dia 18 de setembro de 2018, fará realizar em sua sede, situada na Praça Padre Antonio Pozzato, 880, o certame licitatório, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, que tem como objeto: AQUISIÇÃO DE 01 (UM) TRATOR AGRÍCOLA COM EQUIPAMENTOS NOVOS, CONFORME ANEXO I, E APROVADOS PELA CAIXA ECONÓMICA FEDERAL.

O Edital completo, estará à disposição dos interessados na Prefeitura Municipal, com retirada no endereço acima especificado, ou via internet através do site: http://lupionopolis.pr.gov.br/licitacao. Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (43) 3660-1100, no horário das 09h às 12h e das 14h às 17h. Recursos: MAPA/CAIXA

Lupionópolis, 27 de agosto de 2018. JOSE ANTONIO GERÔNIMO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MANOEL RIBAS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 50/2018

A Prefeitura de Manoel Ribas comunica a Reabertura do Pregão Presencial nº 50/2018 - Sistema Registro de Preços nº 24/2018 - Processo Administrativo nº 081/2018. Data de Realização: Dia 18/09/18, às 10h, em sua sede, Rua Sete de Setembro, nº 366. Objeto: Contratação de empresa (s) especializada (s) para a aquisição, através de Sistema de Registro de Preço, de medicamentos gerais e materiais hospitalares, para o Hospital Municipal e Unidades Básicas de Saíde, para atendimento de pacientes do Município, Iulgamento: de Saúde, para atendimento de pacientes do Município. Julgamento: Menor Preço por Item. Regência: Decretos Municipais nº 09/06 e nº 34/07, e Leis Federais nº 10.520/02 e nº 8.666/93 e anexos e

o Edital completo e anexos estão disponíveis no site:

O Edital completo e anexos estão disponíveis no site:

(Portel de Transparência - Licitações / www.manoelribas.pr.gov.br (Portal da Transparência - Licitações Administração), pelo e-mail: licitacaopmmr@gmail.com, ou na Rua Sete de Setembro, nº 366, das 09 às 11h e das 14 às 16h. Informações poderão ser obtidas pelo fone/fax: (43) 3435-1223.

> Manoel Ribas/PR, 27 de agosto de 2018. ELIZABETH STIPP CAMILO Prefeita

## PREFEITURA MUNICIPAL DE MOREIRA SALES

## AVISO PREGÃO ELETRONICO Nº 68/2018

Objeto: Seleção de Propostas visando a aquisição de 2 (dois) veículos Ambulância tipo furgão ou pick-up de transporte tipo "A" para simples remoção, para utilização no Departamento Municipal de Saúde

Batado.
Regime de Execução: Menor Preço por item.
Data 12 de setembro de 2018 as 09h00min.
Informações Complementares e Aquisição de Edital pelo Fone: 44 3532 8119 - licitacao1@moreirasales.pr.gov.br.

> RAFAEL BRITO DO PRADO Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE PEABIRU

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2018

A pregoeira do Município de Peabiru, Estado do Paraná, no exercício das atribuições que lhe confere a Portaria nº 349, de 03/01/2018, Lei Federal nº 10.520/2002, torna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar no dia 12 de setembro de 2018, às 14:00 horas no endereço PRAÇA ELEUTERIO GALDINO DE ANDRADE, 21 - PEABIRU-PR, a reunião de recebimento e abertura das documentações e propostas, conforme especificado no Edital de Licitação nº 076/2018 na modalidade Pregão Presencial -do tipo menor preço por item. Informamos que a integra do Edital encontra-se disponível no endereço eletrônico www.peabiru.pr.gov.br. Objeto da Licitação: AQUISIÇÃO DE, AMBULANCIAS PARA TRANSPORTE DE PACIENTES DA SAÚDE

Peabiru/PR, 28 de agosto de 2018. SABRINA MARANGONI PINTO DA SILVA



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRAOUARA

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 153/2018

PREGÃO PRESENCIAL nº 48/2018 Processo nº 13023/2018

Objeto: contratação de empresa para fornecimento de lanches para atendimento as atividades desenvolvidas junto à população pelas Secretarias Municipais de Assistência Social, Educação e Saúde, bem como nas ações de formação e capacitação das mesmas e demais Secretarias Municipais.Detentora: TODESCHINI SERVIÇOS DE ALIMENTAÇÃO LTDA-ME, CNPJ sob nº 11.875.462/0001-79, vencedora dos itens 7, 9, 10 e 11, pelo valor global de R\$ 32.935,54 (Trinta e dois mil novecentos e trinta e cinco reais e cinquenta e quatro reais). Vigência da Ata: 03/08/2018 a 03/08/2019. Data da Assinatura: 03/08/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PLANALTINA DO PARANÁ

#### AVISO LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2018

O Município de Planaltina do Paraná torna publico edital de TP tipo menor preço por item. Objeto: Contratação de empresa para serviços de horas maquinas trator de pneus e pá carregadeira para

Gestão de Solo e Água em Microbacias Milton Santos.

Recursos: CONVENIO SEAB Nº 104/2018 E
CONTRAPARTIDA. HORÁRIO DE PROTOCOLO: ATÉ AS
08H00MIM DO DIA 13 DE SETEMBRO DO ANO DE 2018. ABERTURA: 08H30MIM DO DIA 13 DE SETEMBRO DO ANO DE 2018, na sala de licitações. Edital e pasta técnica: Site www.planaltinadoparana.pr.gov.br, 28 de agosto do ano de 2018.

> Em 28 de agosto de 2018. ANDERSON AP. RODRÍGUES DO NASCIMENTO Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PRUDENTÓPOLIS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 128/2018

Objeto: aquisição de equipamentos que serão destinados ao Laboratório Municipal, através da aplicação de recursos para o Fortalecimento dos Laboratórios de Saúde Pública do Estado do Paraná, no valor estimado de 2.935,68 (dois mil novecentos e trinta e

cinco reais e sessenta e oito centavos).

Data: 12 de setembro de 2018, às 09:00hrs, através da plataforma disponível no site www.comprasgovernamentais.gov.br

Informações: As informações poderão ser obtidas no site www.comprasgovernamentais.gov.br e www.prudentopolis.pr.gov.br e também junto ao Núcleo de Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, localizado na Rua Rui Barbosa, 1848, Centro, fone (42) 3446-8102, de segunda e sexta-feira das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às

## ADELMO LUIZ KLOSOWSKI

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 140/2018

Objeto: aquisição de 6 (seis) veículos zero km, no valor estimado de R\$ 382.870,00 (trezentos e oitenta e dois mil oitocentos e setenta

Data: 13 de setembro de 2018, às 09:00hrs, através da plataforma disponível no site www.comprasgovernamentais.gov.br Informações: As informações poderão ser obtidas no site

www.comprasgovernamentais.gov.br e www.prudentopolis.pr.gov.br e também junto ao Núcleo de Licitações da Secretaria Municipal de Saúde, localizado na Rua Rui Barbosa, 1848, Centro, fone (42) 3446-8102, de segunda e sexta-feira das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às

> ADELMO LUIZ KLOSOWSKI Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIGUÁ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 48/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 83/2018

Objeto: Aquisição de 03 (três) veículos tipo Ambulância para a Secretaria Municipal de Saúde e Saneamento.

Data de abertura: sexta-feira, 14 de setembro de 2018, às 08h30min

Recebimento do credenciamento e envelopes: de 27 de agosto de 2018 até às 08h30min do dia 14 de setembro de 2018.

Critério de julgamento: tipo menor preço. Valor máximo: R\$ 240.000,00 (duzentos e quarenta mil

reais).

Informações: o edital e seus anexos podem ser obtidos junto a Comissão Permanente de Licitação na Seção de Compras das 08h00min às 11h00min e das 13h00min às 17h00min, no site

da Prefeitura de Quatiguá: www.quatigua.pr.gov.br, MENU Licitações, ou solicitado pelo e-mail: licitacao@quatigua.pr.gov.br,
Outras informações pelo e-mail informações e-mail: licitacao@quatigua.pr.gov.br.

> Quatiguá-PR, Sala de Licitações, 27 de agosto de 2018. GILVAN DE OLIVEIRA Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO NEGRO CNPJ 76.002.641/0001-47

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 81/2018 - UASG 987823

Processo: 276/2018. Objeto AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MOBILIÁRIO PARA IMPLANTAÇÃO EM ESCOLA DE ENSINO INFANTIL MODELO PROINFÂNCIA. TIPO DE LICITAÇÃO: Menor Preço. Disponibilidade do Edital: 30/08/2018 de 08h00min às 11h30min e de 13h30min às 17h00min. Endereço: Rua Juvenal Ferreira Pinto, 2070 - Rio Negro - PR. Cadastramento das Propostas: a partir de 30/08/2018 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 13/09/2018 às 08h30min no site www.comprasnet.gov.br. O edital também poderá ser examinado e adquirido, através do site www.rionegro.pr.gov.br ou pessoalmente no endereço e horários acima indicados

Rio Negro, 24 de agosto de 2018. MILTON JOSÉ PAIZANI

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DOS PINHAIS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGAO ELETRÔNICO Nº 180/2018 - SERMALI

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para aquisição de instrumental

odontológico. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 13 de setembro de 2018 às

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES: O edital completo poderá conferido através do endereço http://www.comprasnet.gov.br/consultalicitacoes/ConsLicitacao Filtro.as informando o Nº do Pregão e o código UASG 987885. Outras informações poderão ser obtidas na Divisão de Licitação da Prefeitura Municipal de São José dos Pinhais, sito na Rua Passos Oliveira nº 1101 - Centro, no horário compreendido das 08h00min às 12h00min e das 13h00min às 17h00min, ou pelos telefones (41) 3381-6805 e/ou 3381-6670

> São José dos Pinhais, 27 de agosto de 2018. PAULO CESAR MAGNUSKEI Secretario Municipal de Recursos Materiais e Licitações

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TEIXEIRA SOARES

#### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº10/2018

O MUNICÍPIO DE TEIXEIRA SOARES, Estado do Paraná, comunica que fará realizar a licitação em epígrafe, conforme

abaixo:
OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS PARA TRANSPORTE
ESCOLAR, ATRAVÉS DA CARONA AO PREGÃO ELETRÔNICO
PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 19/2017 FNDE/MEC, COM
RECURSOS DO PROGRAMA PLANO DE AÇÕES
ARTICULADAS / FNDE.
CONTRATADA: MAN LATIN AMERICA INDUSTRIA E
COMERCIO DE VEÍCULOS LTDA, inscrita no CNPJ
n°06.020.318/0001-10, com sede Rua Volkswagen 291 7,8 e 9 Andar,
labaguara CEP: 4344-901 na cidade de Jabaguara Estado de São

Jabaquara. CEP.: 4344-901, na cidade de Jabaquara, Estado de São

Objeto: 02 Ônibus Rural Escolar - ORE 3 Valor Unitário: R\$228.912,00 (Duzentos e vinte e oito mil e

novecentos e doze reais).
VALOR TOTAL: R\$ 457.824,00 (Quatrocentos e cinquenta e sete

mil oitocentos e vinte e quatro reais)

Teixeira Soares, 24 de agosto de 2018. LUCINEI CARLOS THOMAZ Prefeito

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO N°67/2018

O MUNICÍPIO DE TEIXEIRA SOARES, Estado do Paraná, comunica que fará realizar a licitação em epígrafe, conforme

OBJETO: AQUISIÇÃO EQUIPAMENTOS PARA ACADEMIA AO AR LIVRE, COM RECURSOS DO MINISTÉRIO DOS ESPORTES, PROGRAMA ESPORTES E GRANDES EVENTOS ESPORTIVOS. CONTRATO Nº 1018362-25/2014, nos termos estabelecidos no edital e seus anexos, conforme Edital e seus anexos. DATA: 12/09/2018. HORA: 09:20 Horas.

LOCAL: www.comprasgovernamentais.gov.br "Acesso Identificado".

O EDITAL encontra-se disponível também no site www.teixeirasoares.pr.gov.br. Na impossibilidade de obtenção por esse meio, o mesmo poderá ser solicitado pelo telefone (0\*\*42) 3460 -1155, no horário das 9:00 ás 11:30 horas e das 13:30 às 17:00 horas, ou pelo e-mail: licitacaoecompras@teixeirasoares.pr.gov.br.

> Teixeira Soares, 29 de agosto de 2018. LUCINEI CARLOS THOMAZ Prefeito

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº68/2018

O MUNICÍPIO DE TEIXEIRA SOARES, Estado do Paraná, comunica que fará realizar a licitação em epígrafe, conforme

OBJETO: AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE PARQUE INFANTIL COM RECURSOS DO GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ - SEDU E MUNICÍPIO DE TEIXEIRA SOARES, nos termos estabelecidos no edital e seus anexos, conforme Edital e seus

DATA: 13/09/2018. HORA: 09:20 Horas.

LOCAL: www.comprasgovernamentais.gov.br "Acesso Identificado'

OBS: O EDITAL encontra-se disponível também no site www.teixeirasoares.pr.gov.br. Na impossibilidade de obtenção por esse meio, o mesmo poderá ser solicitado pelo telefone (0\*\*42) 3460 -1155, no horário das 9:00 ás 11:30 horas e das 13:30 às 17:00 horas, ou pelo e-mail: licitacaoecompras@teixeirasoares.pr.gov.br.

> Teixeira Soares, 28 de agosto de 2018. LUCINEI CARLOS THOMAZ Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TELÊMACO BORBA

### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 50/2018

PROTOCOLO N.º: 33730/2018

p PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE N.º 50/2018

CREDOR: ERGO-MOBILI INDUSTRIA E COMÉRCIO DE MÓVEIS LTDA

OBJETO: Aquisição de mesa acessível para cadeirante, conjunto escolar aluno e professor

valor global: r\$ 841.788,00 (oitocentos e quarenta e um mil, setecentos e oitenta e oito reais).

forma de pagamento: em até 15 (quinze) dias após a apresentação da nota fiscal.

prazo de entrega: 90 (noventa) dias.

CLASSIFICAÇÃO DA DESPESA:

11.004.12.361.1201.2156.3390.30

11.005.12.365.1201.2157.3390.30

Fica a despesa acima especificada, com fundamento no artigo 26, da Lei 8.666/93, e em consonância com o contido no referido protocolo e Parecer Jurídico acostado aos autos do mesmo Diploma Legal.

> Em 28 de agosto de 2018. MARCIO ARTUR DE MATOS Prefeito

> RUBENS BENCK Procurador Geral do Município

#### AVISO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 51/2018

PROTOCOLO N.º: 35699/2018

PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE N.º 51/2018

CREDOR: MAN LATIN AMERICA INDUSTRIA E COMERCIO DE VEICULOS LTDA aquisição de ônibus escolar urbano acessível

VALOR GLOBAL: R\$ 199.940,00 (CENTO E NOVENTA E NOVE MIL, NOVECENTOS E QUARENTA REAIS).

Forma de pagamento: em até 15 (quinze) dias após a apresentação da nota fiscal.

prazo de entrega: 110 (cento e dez) dias. classificação da despesa: 11.002.0012.0122.1201.1028.4499052

Fica a despesa acima especificada, com fundamento no artigo 26, da Lei 8.666/93, e em consonância com o contido no referido protocolo e Parecer Jurídico acostado aos autos do mesmo Diploma Legal.

> Em 28 de agosto de 2018. MARCIO ARTUR DE MATOS Prefeito

> RUBENS BENCK Procurador Geral do Município

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TOLEDO

#### RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PRECOS Nº 31/2018

A Comissão Permanente de Licitações constituída por: André Dalla Vecchia - Presidente, e membros Wagner Fernandes Quinquiolo e Luis Carlos Fabris, comunica aos interessados que, após quinquiorio Edis Caris ratiris ratiris acomencionada cujo objeto da licitação é a contratação de empresa para a execução global (material e mão de obra) dos serviços de implantação de playground e campo sintético, localizado na Rua Carlos Sbaraini e Rua José Meneguetti, Bairro Alto Panorama, neste município de Toledo/Pr; conforme projeto básico, memorial descritivo, orçamento, cronograma físico financeiro e projetos, anexos ao processo licitatório e conforme Convênio para Execução do Trabalho Social que entre si celebra a Caixa Econômica Federal e o Municipio de Toledo, no âmbito do Programa Minha Casa Minha Vida - PMCMV - FAR. A classificação ficou o seguinte: Lote 01: - A empresa STI CONSTRUTORA DE OBRAS

LTDA - EPP, foi declarada vencedora com uma proposta no valor global de R\$ 269.000,00 (duzentos e sessenta e nove mil reais).

Comunica, outrossim, que no prazo de 5 (cinco) dias úteis contados da data da publicação deste edital, a comissão de licitação dará vistas ao respectivo processo licitatório, a qualquer das proponentes que se sinta prejudicada.

> Toledo - PR, 28 de agosto de 2018. ANDRÉ DALLA VECCHIA Presidente da Comissão

## TOMADA DE RPEÇOS Nº 36/2018

OBJETO: Contratação de empresa para execução global (material e mão de obra) dos serviços de construção da arquibancada do Autódromo Municipal de Toledo, localizado às margens da rodovia

Conforme Contrato de Repasse nº 857091/2017/ME/CAIXA, orçamento, cronograma físico financeiro e projeto, anexos ao processo licitatório. Data de Abertura: 17 de setembro de 2018, às 14h00min.

> Toledo - PR, 28 de agosto de 2018 MOACIR NEODI VANZZO Secretário da Administração

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TUNEIRAS DO OESTE

#### AVISO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2018

Processo Administrativo nº 068/2018. Obieto: contratação de empresa especializada para conclusão da l<sup>a</sup> Etapa (Contrato de Repasse n<sup>o</sup> 1018617-59) e execução da 2<sup>a</sup> ETAPA (Contrato de Repasse n<sup>o</sup> 1028631-60) referentes a obra de construção do Centro multiuso na Cidade de Tuneiras do Oeste. Tipo de Julgamento: Menor Preço Global

Data e horário da sessão de abertura: 17/09/2018, às 8h30min. Fundamento Legal: Lei nº 8.666/93, Lei Estadual nº 15.608/07, e Lei Complementar nº 123/06.

Informações: Maiores informações poderão ser obtidas no

Paço Municipal, situado na Rua Santa Catarina, 409 - Centro, CEP 87450-000, em Tuneiras do Oeste, pelo telefone 44-3653-1301, através do acesso ao link do Portal da Transparência no site www.tuneirasdooeste.pr.gov.br, através ou licita.tuneiras@gmail.com.

Tuneiras do Oeste-RS, 28 de agosto de 2018. JOSÉ VINÍCIUS CUARELI ALÉCIO

### PREFEITURA MUNICIPAL DE TURVO

### EXTRATO DO CONTRATO Nº 163/2018

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 78/2018

Contrato Administrativo nº 163/2018 - Pregão Eletrônico nº 78/2018 - Contratante: Município de Turvo (PR), pessoa jurídica de direito público inscrita no CNPJ sob o nº 78.279.973/0001-07 e com sede localizada na Avenida 12 de Maio, 353, Centro, CEP Turvo (PR) - Contratada:ENGEPEÇAS EQUIPAMENTOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado inscrita no CNPJ sob nº 05.063.653/0001-33, com sede localizada na Rua Wiliam Booth, 2093, Boqueirão, CEP: 81.730-080-Objeto: Aquisição de 01 (uma) retroescavadeira 4x4 - Vigência: 12 (doze) meses, com início em 16/08/2018 e término em 15/08/2019 - Valor global:R\$ 183.820,00(cento e oitenta e três mil oitocentos vinte reais) -Foro: Guarapuava (PR) -Data da assinatura:16/08/2018 - Assinam, de um lado, o Prefeito de Turvo (PR) e, de outro, o representante da empresa contratada

### AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO N 78/2018 O MUNICÍPIO DE TURVO (PR), pessoa jurídica de direito público inscrita no CNPJ sob o n 78.279.973/0001-07 e com sede ocalizada na Avenida 12 de Maio, 353, Centro, CEP 85.150-000, Turvo (PR), neste ato representado pelo Prefeito Municipal, nos termos do inciso VI do art. 43 da Lei Federal n 8.666/93 e inciso XXI e XXII do art. 4 da Lei Federal n 10.520/2002, ADJUDICA o objeto do Pregão Eletrônico n 78/2018 em favor da empresa ENGEPEÇAS EQUIPAMENTOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado inscrita no CNPJ sob o n 05.063.653/0001-33 e com sede localizada na Rua Wiliam Booth, 2093, Boqueirão, CEP: 81.730-080, Curitiba (PR), pela apresentação da proposta mais vantajosa para esseMunicípio no valor de R\$ 183.820,00 (cento e oitenta e três mil oitocentos e vinte reais), conforme Ata de Abertura, Habilitação e Julgamento lavrada pelo Pregoeirodo Município de Turvo (PR) (Portaria n 11/2018) em 04/07/2018.

Na mesma oportunidade, considerando a regularidade do procedimento executado, a adequação da proposta de preço e dos documentos relativos à habilitação da empresa melhor classificada face àsdescrições e exigências previstas pelo instrumento convocatório, e, ainda, o conteúdo do Parecer Contábiln 136/2018 e Parecer Jurídico n 506002/2018, HOMOLOGAo processo licitatório desenvolvido na modalidade Pregão Eletrônico n 78/2018, do tipo menor preço, cujo objeto é a aquisição de 01 (uma) Retroescavadeira 4x4. Encaminhe-se os autos para a celebração de contrato ou emissão instrumento competente.

> Turvo (PR), 15 de agosto de 2018. JERONIMO GADES DO ROSARIO Prefeito

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 120/2018

O pregoeiro da Prefeitura Municipal de Turvo/PR, no uso de suas atribuições legais, torna público que fará realizar a licitação a seguir caracterizada:

Modalidade: Pregão Eletrônico Tipo: Menor preço (por lote único)

Objeto: Aquisição de Equipamentos odontológicos. Cadastro das Propostas: Até às 13h00m de 14/09/2018

Data de abertura e Julgamento das Propostas: Das 13h00min as 14h00min de 14/09/2018

Início da Sessão: 14/09/2018 às 14h00min Local: www.bllcompras.org.br "Acesso Identificado" Valor estimado: R\$ 93.490,00 (noventa e três mil quatrocentos e

Comissão Julgadora: Constituída pela Portaria N 10/2018 procedimento licitatório obedecerá ao disposto na Lei Federal N 10.520/2002, Lei Federal Nº 8.666/1993 e suas alterações posteriores. O Edital completo se encontra a disposição dos da Prefeitura no site interessados no site da Prefettura Municipal (http://www.turvo.pr.gov.br/), bem como no portal da BLL (http://www.bll.org.br). Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (42) 3642-1145 (ramal 221), através do e-mail telefone (42) 3642-1145 (ramal 221), através do e-mail licitacoesturvo@gmail.com, ou, ainda, na Prefeitura Municipal, com sede na Avenida 12 de Maio, 353, Turvo /PR, CEP 85150-000.

Turvo/PR, 23 de agosto de 2018. ORLANDO GOMES

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA CRUZ DO OESTE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 65/2018

Objeto: Registro de preços para eventual contratação de empresa para prestar serviços de auto elétrica em veículos leves, vans, caminhonetas, microonibus, ônibus, caminhões, tratores, maquinas pesadas e implementos agrícolas de reboque da frota municipal de Vera Cruz do Oeste, tipo Menor preço por item.

Data de abertura de envelopes e julgamento 21/09/2018 Demais informações pelo Fone/Fax: (45) 3267-8043 ou email licitacaoveracruz@hotmail.com ou www.veracruz.pr.gov.br.

> Vera Cruz do Oeste, 28 de agosto de 2018. INÉIA APARECIDA FORGIARINI FANTINEL Pregoeira

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 66/2018

Objeto: Registro de preços para eventual aquisição de materiais de serigrafía para atender todas as secretarias do município de Vera Cruz do Oeste.

Tipo: Menor preço por item.

Data de abertura de envelopes e julgamento 24/09/2018 Edital e informações pelo Fone/Fax: (45) 3267-8043 ou e-mail licitacaoveracruz@hotmail.com ou www.veracruz.pr.gov.br

> Vera Cruz do Oeste, 28 de agosto de 2018. INÉIA APARECIDA FORGIARINI FANTINEL Pregoeira

### ESTADO DE PERNAMBUCO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ARCOVERDE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 26/2018

A PREFEITURA MUNICIPAL DE ARCOVERDE, torna publico que realizará licitação PREGÃO PRESENCIAL SRP SS Nº 026/2018, PROCESSO LICITATORIO SS Nº 045/2018. Objeto: Aquisição de material elétrico destinado as reformas, Manutenção e restauração dos Psfs, Postos de Saúde, Farmácia Central, PNI e PSE, Centro de Especialidades Odontológicas - CEO, Centro de saúde da Mulher, Policlínica, UPA DIA, Centro de Especialidades Medicas Santa Ramos, Clinica de Fisioterapia, Laboratório de Analises -Lamuarc, Central de Regulação, e Centro de Atenção Psicossocial CAPS II, CAPS AD III, Centro de Testagem e Aconselhamento - CTA/COAS, Vigilância Sanitária e Epidemiologia, Centro do Idoso e Sede da Secretaria e Saúde do município de Arcoverde, por um período de 12 (doze) meses. Abertura 06/09/2018 as 09 (Nove) horas. Valor estimado global R\$ 212.048,00 (Duzentos e doze mil e quarenta e oito reais). Outras informações nos dias úteis, das 08 às 13h na sala da CPL, no prédio da Prefeitura Av. Cap. Arlindo Pacheco de Albuquerque, 88 - Arcoverde. Tel. 087 3821-9004.

#### CAMYLLA NUNES Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CARNAÍBA

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2018

Processo nº: 045/2018

Natureza do Objeto: Serviços de Engenharia - Objeto: Contratação de Empresa Especializada Para Serviços de Construções de Salas de Aulas, Auditório, Banheiros e Quadra Poliesportiva Coberta Na Escola Padre Frederico Bezerra Maciel, Localizada No Povoado da Itã, Município de Carnaíba PE. Valor estimado de R\$ 673.044,64 (Seiscentos e setenta e três mil, quarenta e quatro reais e 673.044,64 (Seiscentos e setenta e três mil, quarenta e quatro reais e sessenta e quatro centavos). Data e Local da Sessão de Abertura: 13/09/2018 às 08:00h. O edital completo está disponibilizado no site oficial do município de Carnaíba - PE, no seguinte endereço: http://carnaiba.pe.gov.br/. Mais informações podem ser obtidas diretamente na sede da Prefeitura Municipal de Carnaíba - PE, situado à Rua Presidente Kennedy, nº 283, Centro, Carnaíba PE inscrita no CNPJ sob o nº. 11.367.414/0001-70 (CEP: 56.820-000) ou através do Fone/Fax: (087)3854-1286 e e-mail: (087)3854-1286 Fone/Fax: do licitacao@carnaiba.pe.gov.br no horário de 08:00h às 13:00h de segunda a sexta-feira

Carnaíba PE, 28 de agosto de 018 ARIGEAN CRISTINA SIQUEIRA SILVA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CARUARU

#### EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº. 010/2018 CPL/O, PROCESSO Nº. 34/2018 CPL/O, TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2018 CPL/O. EMPRESA: CONSERV EIRELE - ME CNPJ nº 20.316.425/0001-11. OBJETO: Contratação de empresa de engenharia para execução dos serviços de pavimentação em paralelepípedo em 04 (quatro) vias urbanas na cidade de Caruaru/PE. Atribui-se a esse contrato R\$ 192.432,89 (cento e noventa e dois mil, quatrocentos e trinta e dois reais e oitenta e nove centavos). Data: 22/06/2018. Vigência: 12 (doze) meses, contatos a partir da Ordem de Serviços. Margarida Maria Ferreira de Lima SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO, Contratante. Data da assinatura: 06 de junho de 2018. \*Republicado por incorreções.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ESCADA

#### AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 1/2018

Processo nº 012/2018

A Gestora do Fundo Municipal de Saúde do Município da Escada, nos termos do art. 24, IV, da Lei 8.666/93 e alterações posteriores - RATIFICA a Aquisição com Entrega Parcelada de Medicamentos, Medicamentos Farmácia Básica e Material Médico Cirúrgico, para suprir as necessidades do Hospital Regional Doutor Benévolo Wanderley do Amaral, PSF's e SAMU - Serviço de Atendimento Médico de Urgência por um período de 60 (sessenta) dias. através das Empresas: CIRURGICA MONTEBELLO LTDA, CNPJ: 08.674.752/0001-40, no valor de R\$ 97.820,50 (noventa e sete mil oitocentos e vinte reais e cinquenta centavos), COSTAMED PRODUTOS MÉDICOS LTDA, 20.037.253/0001-47, no valor de R\$ 536.325,94 (quinhentos e trinta e seis mil trezentos e vinte e cinco reais e noventa e quatro centavos) e SOMER COMERCIAL DE MATERIAL HOSPITALAR EIRELI, CNPJ: 09.127.775/0001-05, no valor de R\$ 17.842,00 (dezessete mil oitocentos e quarenta e dois reais).

> Escada - PE, 27 de agosto de 2018. MARIA JOSÉ DE ANDRADE MELO DA FONSECA

ISSN 1677-7069

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO ALFREDO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018

Processo Nº 011/2018

Registro de Preços, com validade de 12 (doze) meses destinado a contratação de empresa para prestação de serviços na área da saúde e fornecimento de prótese dentária, que serão remunerados de acordo com a tabela SIA/SUS. Valor estimado: 105.000,00. Local e Data da sessão de Abertura: Comissão Permanente de Licitação, localizada na Av. Treze de Maio, nº 45 - Boa Vista - João Alfredo/PE (CEP: 55.720.000); no dia 12 de setembro de 2018; Horário: 09h00min. Informações adicionais: Edital, anexos e outras informações podem ser obtidos no mesmo endereço da sessão de abertura, pelo Fone: 81 3648-1156 ou através de solicitação por email licitacao joaoalfredo@gmail.com; no horário das 8h00min às 13h00min, de segunda a sexta-feira...

> João Alfredo, 27 de agosto de 2018. EMANUELLE VANESSA DE MELO BARBOSA Pregoeira

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 7/2018 Repetição

Processo nº 9/2018

Contratação de pessoa jurídica, prestadora de serviços de saúde para a realização de exames laboratoriais, destinados aos pacientes da rede municipal de saúde de João Alfredo - PE. Valor: 214.651,92. Local e Data da sessão de Abertura: Comissão Permanente de Licitação, localizada na Av. Treze de Maio, nº 45 - Boa Vista - João Alfredo/PE (CEP: 55.720.000); no dia 13 de setembro de 2018; Horário: 10h00min. Informações adicionais: Edital, anexos e outras informações podem ser obtidos no mesmo endereço da sessão de abertura, pelo Fone: 81 3648-1156 ou através de solicitação por e-mail licitação joaoalfredo@gmail.com; no horário das 8h00min às 13h00min, de segunda a sexta-feira...

> João Alfredo, 27 de agosto de 2018. EMANUELLE VANESSA DE MELO BARBOSA Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TACARATU

### EXTRATO DE CONTRATO

PREFEITURA MUNICIPAL DE TACARATU/PE CT 003/2018. Objeto: contratação de Empresa prestadora dos serviços de manutenção preventiva e corretiva de veículos para o Fundo Municipal de Educação do Município de Tacaratu - PE. Contratado: DANIEL ARAUJO GOMES ME, inscrita no CNPJ/MF sob o n.º 18.144.537/0001-90. Vigência: 12 (doze) meses. O valor global desta contrato é de R\$ 281.760,00 (duzentos e oitenta e um mil setecentos e sessenta reais). Fundamento: (Processo Licitatório nº 003/2018 FME - Pregão Presencial nº 003/2018). Data: 18/06/2018. José Gerson da Silva - Prefeito

### EXTRATO DE CONTRATO

PREFEITURA MUNICIPAL DE TACARATU/PE CT 004/2018. Objeto: Constitui objeto da presente contratação de empresa para objeto. Constitut objeto da presente contratação de empresa para aquisição de peças para veículos pertencentes à frota da Secretaria Municipal de Assistência Social com as especificações técnicas constantes da proposta da CONTRATADA, que faz parte integrante deste instrumento independentemente de transcrição. Contratado: empresa RAIMUNDO RODRIGUES DE LIMA AUTOMOTIVOS ME, inscrita no CNPJ nº. 27.657.523/0001-61. Vigência: 12 (doze) meses. O valor global deste contrato é de R\$ 441.086,00 (quatrocentos e quarenta e um mil oitenta e seis reais). Fundamento: (Processo Licitatório nº 012/2017, Pregão Presencial n.º011/2017, SRP nº 005/2017). Data: 18/08/2018. Maria Roberta de Carvalho Lima -Secretaria Municipal de Educação

### ESTADO DO PIAUÍ

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARREIRAS DO PIAUÍ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 6/2018

A Prefeitura Municipal de Barreiras do Piauí, Estado do Piauí, torna público, para conhecimento dos interessados que, no dia 11 de setembro de 2018, às 10:00h, na Sala da Comissão Permanente de Licitação, na Av. Pedro Duailibe, Nº 43 - Centro, na Cidade de Barreiras do Piauí - PI, realizará licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço por ITEM, tendo por objeto: Aquisição de veículo (Ambulância), para atender as necessidades do Município de Barreiras do Piauí - PI, no ano de 2018, nos termos da Lei nº 10.520/02 e subsidiariamente a Lei nº 8.666/93 e suas alterações e Decreto Federal nº 7.892/2013 e suas alterações. Fonte de Recurso: Próprio / FPM / ISS / ICMS / Convênios / Outros. Edital e seus anexos estão à disposição dos interessados no endereço supra de 2ª a 6ª feira no horário de 07:30 às 13:00 horas.

Barreiras do Piauí-PI, 27 de agosto de 2018. JOSÉ IVO BARREIRA DE MACEDO.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOCAINA

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

CONTRATO PP. N°: 008/2018/CPL PROC. ADM. N° 008/2018 PREGÃO PRESENCIAL N° 008/2018. Objeto: "PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS PARA O TRANSPORTE ESCOLAR DA REDE MUNICIPAL E ESTADUAL DE ENSINO DO MUNICIPIO DE BOCAINA-PI." Contratante: Prefeitura Municipal de Bocaina- PI-CNPJ 06.553.689/0001-68. Contratados: - CONTRATO PP. N°: 008/2018/I/ CPL - CELERINO AFONSO LEAL, CPF 809.227.913-68. Valor: R\$ 1,70 (um real e setenta centavos) até 31/12/2018 por km rodado, totalizando o valor de R\$ 88,40 (oitenta e oito reais e quarenta centavos) por KM rodado dia, na ROTA I (NOS TURNOS DA MANHÃ E NOITE, NO ITINERÁRIO: BOCAINA > MALHADA > MALHADA DE CIMA > BOCAINA). - CONTRATO PP. N°: 008/2018/II/ CPL - PEDRO QUIRINO DE BRITO, CPF: 132.931.348-82. Valor: R\$ 1,70 (um real e setenta centavos) até 31/12/2018 por km rodado, totalizando o valor de R\$ 81,60 (oitenta e um reais e sessenta centavos) por KM rodado dia, na ROTA I (NOS TURNOS DA MANHÃ E NOITE, NO ITINERÁRIO: BOCAINA). - CONTRATO PP. N°: 008/2018/III/ CPL - LUIZ GONZAGA DE LIMA, CPF: 849.243.943-91. VALOR: R\$ 1,70 (um real e setenta centavos) até 31/12/2018 por km rodado, totalizando o valor de R\$ 45,90 (quarenta e cinco reais e noventa centavos) por KM rodado dia, na ROTA II (NO TURNO DA MANHÃ E TARDE, NO ITINERÁRIO: SUSSUARANA) - CONTRATO PP. N°: 008/2018/II/ CPL - LUIZ GONZAGA DE CARVALHO SILVA, CPF: 140.435.738-63. VALOR: R\$ 1,70 (um real e setenta centavos) até 31/12/2018 por km rodado, totalizando o valor de R\$ 45,90 (quarenta e cinco reais e noventa centavos) por KM rodado dia, na ROTA II (NO TURNO DA MORRINHO > SUSSUARANA). - CONTRATO PP. N°: 008/2018/IV/ CPL - EDNAURO DE CARVALHO SILVA, CPF: 140.435.738-63. VALOR: R\$ 1,70 (um real e setenta centavos) até 31/12/2018 por km rodado, totalizando o valor de R\$ 68,00 (sessenta e oito reais) por KM rodado dia, na ROTA II (NO TURNO DA NOITE, NO ITINERÁRIO: BOCAINA > VARJOTA > LAGOA GRANDE > MORRO DA QUERIDA > VARJOTA > LAGOA GRANDE > MORRO DA QUERIDA > VARJOTA > LAGOA GRANDE > MORRO DA QUERIDA > VARJOTA > LAGOA GRANDE > MORRO DA QUER PRÓPRIAS. Data de assinatura do contrato: 01/02/2018.

CONTRATO PP. N°: 009/2018/PP/CPL PROC. ADM. N° 009/2018 CONTRATO PP. N°: 009/2018/PP/CPL PROC. ADM. N° 009/2018 PREGÃO PRESENCIAL N° 009/2018. Objeto: "AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS EM GERAL, MATERIAL PENSO HOSPITALAR E MATERIAL ODONTOLÓGICO PARA O MUNICIPIO DE BOCAINA-PI.". Contratante: Prefeitura Municipal de Bocaina- PI- CNPJ 06.553.689/0001-68, contratada: DISTRIMED - COMÉRCIO E REPRESENTAÇÃO LTDA, CNPJ 08.516.958/0001-41. Vigência: a partir da assinatura do contrato até 31 de dezembro de 2018. Fonte de recurso: FPM, ICMS, IPVA, FMS, FNS, OUTRAS RECEITAS DE CONVÉNIOS, TRANSFERÊNCIAS FEDERAIS E OUTRAS RECEITAS PRÓPRIAS. Valor: Lote I - R\$ 589.281,08, Lote II - R\$ 94.235,84, Lote III - R\$ 402.445,72, Lote IV - R\$ 220.251,86, Lote V - R\$ 102.916,30. Data de assinatura do contrato: 19/02/2018.

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CARAÚBAS DO PIAUÍ

### AVISO DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 1/2018

A Secretária Municipal de Educação do Município de Caraúbas do Piauí-PI, através da Comissão Permanente de Licitações, torna público que será realizada, Chamada Pública de nº 001/2018, no dia 20/09/2018, às 09:00 (nove) horas. Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, para atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar/PNAE, por um semestre, conforme especificações do Anexo I desta Chamada Pública.

> Caraúbas do Piauí-PI, 27 de agosto de 2018. ANALÚ PORTELA NUNES Presidente da Comissão Permanente de Licitação

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CARIDADE DO PIAUÍ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 42/2018 Repetição

Processo Administrativo nº 056/2018 Regência Legal: Esta licitação obedecerá, integralmente, as disposições das Leis Federais nº 10.520/02 e 8.666/93, no que for pertinente. Interessado: Município de Caridade do Piauí/PI. Objeto da Licitação: Contratação de empresa para prestação de serviços de procedimentos médicos, descritos no termo de referência em anexo para a Secretaria Municipal de Saúde do município de Caridade do Piauí/PI. Valor Estimativo: R\$ 151.320,00 (cento cinquenta e um mil trezentos e vinte reais). Regime de Execução: Julgamento Global. Fonte de Recurso: FPM/FUS/FNS/PAB/RECURSOS PRÓPRIOS. Data, horário e local para credenciamento, recebimento das propostas, documentos relativos à habilitação e início da abertura dos envelopes: José Antônio Lopes, 127 Centro, CEP: 64.590-000, Caridade do Piauí-PI e-mail: cplcaridadedopiaui@gmail.com. Maiores informações poderão ser adquiridas junto ao Pregoeiro, no endereço acima citado, em dias úteis de segunda à sexta, de 08h00min as 12h00min.

> Caridade do Piauí-PI, 27 de agosto de 2018. JOSAELTON DE SOUSA SILVA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DO CANINDÉ

#### EXTRATO DE CONTRATO

1º Termo Aditivo - Tomada de Preço n. 035/2017. Contratante: Prefeitura Municipal de Conceição do Canindé - Piauí. Contratada: Construtora Terra Nossa Ltda (CNJP/MF nº 04.991.579/0001-52). Objeto: Prorrogação da vigência contratual por mais 12 meses (art. 57, II, Lei 8.666). Vigência: 02/08/2019. Assinatura: 02/08/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GEMINIANO

## AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018

O Município de Geminiano, torna público, que realizará licitação na modalidade pregão presencial nº 037/2018, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL. Data de abertura: 10/09/2018, às 09h tendo como objeto: "CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE EXAMES RADIOLÓGICOS ESPECÍFICOS PARA PESSOAS CARENTES DO MUNICÍPIO DE GEMINIANO A SEREM REALIZADOS NA CIDADE DE PICOS-PI", CONFORME DESCRITO E ESPECIFICADO NESTE EDITAL E SEUS ANEXOS" Valor estimado: R\$ 75 000 00 Regursos: FPM ICMS ANEXOS". Valor estimado: R\$ 75.000,00. Recursos: FPM, ICMS, ISS, IPVA, FNS/FMS, RECEITAS PRÓPRIAS E OUTROS REPASSES FEDERAIS E ESTADUAIS. LOCAL: Sede da Prefeitura Municipal de Geminiano - PI - Av. Nossa Senhora Aparecia, 203, Geminiano - PI.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 38/2018

O Município de Geminiano, torna público, que realizará licitação na modalidade pregão presencial nº. 038/2018, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL. Data de abertura: 10/09/2018, às 10h tendo como objeto: "AQUISIÇÃO DE MATERIAL E CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS PARA A CONFECÇÃO DE PRÓTESES DENTÁRIAS PARA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE GEMINIANO-PI". Valor estimado: R\$ 139.211,00. Recursos: FMS, PAB, PSB, CONFINANCIAMENTO, FPM, ICMS, ISS, ARRECADAÇÃO, OUTRAS RECEITAS PRÓPRIAS E TRANSFERENCIAS FEDERAL E ESTADUAL. LOCAL: Sede da Prefeitura Municipal de Geminiano - PI - Av. Nossa Senhora Aparecia 203 Geminiano - PI. Aparecia, 203, Geminiano - PI

> Geminiano-PI, 27 de Agosto de 2018. VALTANIA MARIA DE SOUSA Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE INHUMA

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 11/2018

O MUNICÍPIO DE INHUMA - PI, através da CPL, torna público que realizará licitação, na modalidade TOMADA DE PREÇOS nº 011/2018, do tipo MENOR PREÇO E ADJUDICAÇÃO GLOBAL E EMPREITADA GLOBAL, em 14/09/2018 às 09h. OBJETO: Contratação de empresa especializada na execução dos serviços de Reforma do Centro do CAPS, zona urbana do Município, VALOR ESTIMADO. R\$ 83.788,86. RECURSO: PRÓPRIO/FMS/Incremento do PAB. Emendas de custeio da saúde/OUTROS. Mais informações estão disponíveis no Edital: Praça João de Deus, N° 209, Centro, Inhuma - PI, fone/fax fone/fax (089) 3477-1212. E-mail: Cplinhumapi2018@outlook.com

Inhuma - PI, 28 de agosto de 2018. FRANCISCO DOS SANTOS CARVALHO Presidente da CPL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE JÚLIO BORGES

## AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 21/2018

O Município de Júlio Borges-PI, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação - CPL, comunica aos interessados que realizará a licitação acima referenciada, na sede da Prefeitura Municipal de Júlio Borges-PI, localizada na Av. Antônio Ribeiro, nº 101- Júlio Borges-PI, as 08:00hs (oito) horas do dia 17 de setembro de 2018, de acordo com a Lei Federal nº, 8.666/93 e suas alterações tendo por objeto a contratação de do dia 17 de setembro de 2018, de acordo com a Eci redefai in 8.666/93 e suas alterações, tendo por objeto a contratação de empresa de engenharia civil para execução das obras de conclusão da Academia de Saúde - Município de Júlio Borges-PI. As empresas interessadas poderão obter o Edital da Tomada de Preços e demais elementos gratuitamente, após a publicação do aviso, no horário de 07:30hs às 13:00hs, junto a Comissão Permanente de Licitação - CPL. Maiores informações pelo telefone (89) 3553-

#### TOMADA DE PREÇOS Nº 22/2018

O Município de Júlio Borges-PI, por intermédio da Comissão Permanente de Licitação - CPL, comunica aos interessados que realizará a licitação acima referenciada, na sede da Prefeitura Municipal de Júlio Borges-PI, localizada na Av. Antônio Ribeiro, nº 101- Júlio Borges-PI, as 10:00hs (dez) horas do dia 17 de setembro de 2018, de acordo com a Lei Federal nº.





8.666/93 e suas alterações, tendo por objeto contratação de empresa de engenharia civil para implantação do sistema de abastecimento d'água nas localidades Arroz e Barreiro - Zona Rural do Município de Júlio Borges. As empresas interessadas poderão obter o Edital da Tomada de Preços e demais elementos gratuitamente, após a publicação do aviso, no horário de 07:30hs às 13:00hs, junto a Comissão Permanente de Licitação - CPL. Maiores informações pelo telefone (89) 3553-0040.

> Júlio Borges-PI, 24 de agosto de 2018. NALVA BATISTA ROCHA Presidente da Comissão

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LANDRI SALES

## AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 8/2018

Processo Administrativo: nº 153/2018. Data de abertura: 13/09/2018. Horário: às 08:30 horas. Local: Prefeitura Municipal de Landri Sales - PI. Objeto: Aquisição de material de construção, hidráulico, elétrico, mão de obra para o consumo de todas as secretarias Municipais de mão de obra para o consumo de todas as secretarias Municipais de Landri Sales, durante o ano de 2018. REGIME: Menor preço. Empreitada: por lote. Valor Estimado: R\$: 354.667,29. Fonte de Recurso: FPM, ICMS, Diversos, Tributos, FEP, SNA, QSE, FUNDEB, FUS, PAB, Cofinanciamento, Hospital, Vigilângia, FMS, FMAS, SCFV, Bolsa Família. Cópia do Edital: e maiores informações na Prefeitura Municipal de Landri Sales, situada na Av. Senador Dirceu Arcoverde, nº 235, Centro da cidade, das 08:00 as 13:00 horas ou Contato: 0\*\*899 - 9419 7209 ou Email: con landrisales@hotmail.com cpl.landrisales@hotmail.com.

#### TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018

Processo Administrativo: Nº 218/2018. Data de abertura: 14 de Processo Administrativo: N° 218/2018. Data de abertura: 14 de setembro de 2018. Horário: às 08:30 horas. Local: Prefeitura Municipal de Landri Sales. Objeto: Contratação de empresa especializada para construção de uma quadra (coberta) poliesportiva no assentamento Veredas II, no município de Landri Sales (PI). REGIME: Menor Preço e Empreitada global. Valor Estimado: R\$ 575.901.06 (Ouribhertes e setente a cinco mil a poveente a povente. 575.991,06 (Quinhentos e setenta e cinco mil e novecentos e noventa e um reais e seis centavos). Fonte de Recursos: FPM, ICMS, Diversos, Tributos, FUNDEB. Cópia do Edital: Retirada do Edital na sede do Município, das 08:00 as 13:00 horas, no valor de R\$: 30,00 (Trinta reais). Maiores Informações na sala da CPL, situada na sede da Prefeitura Municipal de Landri Sales localizada na Av. Senador Dirceu Arcoverde, nº 235, Centro da cidade de Landri Sales/PI. Contato: 0\*\*89 9419 7209 ou email: cpl.landrisales@hotmail.com.

Landri Sales-PI, 28 de agosto de 2018. GIDEONE DA FONSECA SILVA BENVINDO Pregoeira/Presidente da CPL

### PREFEITURA MUNICIPAL DE QUEIMADA NOVA

#### RETIFICAÇÃO

Em Retificação ao EXTRATO DE CONTRATO, PREGÃO PRESENCIAL nº 019/2018, publicado no DOU, dia 27/08/2018, página 184, seção 3, ONDE SE LÊ: Pregão Presencial nº 019/2018. LEIA-SE: Pregão Presencial nº 022/2018.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA CRUZ DOS MILAGRES

### EXTRATO DE CONTRATO

TOMADA DE PRECOS nº 004/2018 CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Santa Cruz dos Milagres. CONTRATADA: J P SERVIÇOS E CIA LTDA, CNPJ. nº 09.465.236/0001-78. OBJETO: Prestação de serviços de construção de passagem molhada na zona rural no município. RECURSO: Orçamento Geral /Convenio. VALOR: R\$ 390.395,59. VIGÊNCIA: conforme cronograma, podendo ainda ser prorrogado nos termos da legislação vigente. ASSINATURA: 15/08/2018.

## AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2018

O MUNICÍPIO DE SANTA CRUZ DOS MILAGRES-PI, através da CPL, torna público, que realizará licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL n. 014/2018, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM E ADJUDICAÇÃO POR ITEM, em 13/09/2018, ás 08:30h, tendo como objeto: Aquisição de ambulância. VALOR: 80.000,00. RECURSO: Orçamento/Convenio. EDITAL: Rua São Nicolau, s/n Centro. TEL: 89-3469-1118.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2018

O MUNICÍPIO DE SANTA CRUZ DOS MILAGRES-PI, através da CPL, torna público, que realizará licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL n. 015/2018, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM E ADJUDICAÇÃO POR ITEM, em 13/09/2018, ás 10:30h, tendo como objeto: Aquisição de pneus, câmara de ar e protetores. VALOR: 144.084,33. RECURSO: Orçamento geral. EDITAL: Rua São Nicolau, s/n Centro.TEL: 89-

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 16/2018

O MUNICÍPIO DE SANTA CRUZ DOS MILAGRES- PI. O MUNICIPIO DE SANTA CROZ DOS MILAGRES I.1, através da CPL, torna público, que realizará licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL n. 016/2018, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM E ADJUDICAÇÃO POR ITEM, em 13/09/2018, ás 12:30h, tendo como objeto: Aquisição de óleo lubrificantes VALOR: 103.391,00. RECURSO: Orçamento geral. EDITAL: Rus São Nicolau s/n Centro TEL: 89/3469-1118 EDITAL: Rua São Nicolau, s/n Centro. TEL: 89-3469-1118

> Santa Cruz dos MilagresPI, 27 de agosto de 2018. MARCELLO DE ANDRADE FERREIRA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA FRONTEIRA

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2018

O MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DA FRONTEIRA - PI, através da CPL, torna público, que realizará licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL n. 013-2018, do tipo MENOR PREÇO E ADJUDICAÇÃO POR ITEM, em 12/09/2018, ás 08:00h, tendo como objeto a Prestação de serviços de realização de exames. VALOR: R\$ 196.196,50. RECURSO: Orçamento Geral. EDITAL: Sede da Prefeitura Municipal de São João da Fronteira. TEL: 86-981317308.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2018

O MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DA FRONTEIRA - PI, através da CPL, torna público, que realizará licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL n. 015-2018, do tipo MENOR PREÇO E ADJUDICAÇÃO POR ITEM, em 12/09/2018, ás 11:00h, tendo como objeto a aquisição de toners e cartuchos. VALOR: R\$ 76.783,33. RECURSO: Orçamento Geral. EDITAL: Sede da Prefeitura Municipal de São João da Fronteira. TEL: 86-981317308.

> São João da Fronteira-PI, 27 de agosto de 2018. CLÁUDIA MENESES CARDOSO Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DO PIAUÍ

## AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2018

Remarcação

OBJETO: contratação de empresa para fornecimento de equipamentos e veiculo, para os Postos de Saúde do Município. TIPO: menor preço. Recursos: Convenio FPM Receita Própria, Conta Movimento, ICMS, ISS, IPVA, Emenda, Projetos Atividade e Outros. ABERTURA: 14/09/2018 às 11:30LOCAL: Na Sala da CPL, na Praça Honório Santos, 193, Centro, em São João do Piauí. INFORMAÇÕES: CPL - PMSJP-na Praça Honório Santos, 193, Centro, Fone/FAX: (89)3483-1526 em São João do Piauí-PI, CEP 64.760-000, E-mail: licitacaosini@pmail.com licitacaosjpi@gmail.com

#### TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2018 Remarcação

OBJETO: contratação de empresa especializada para implantação de melhorias habitacionais para controle de doenças de chagas, na Zona Rural deste município. TIPO: menor preço.Recursos: Convenio FPM Receita Própria, Conta Movimento, ICMS, ISS, IPVA, Conveênio Funasa. Projetos Atividade e Outros. ABERTURA: 13/09/2018 às 11:00 LOCAL: Na Sala da CPL, na Praça Honório Santos, 193, Centro, em São João do Piauí. INFORMAÇÕES: CPL -PMSJP-na Praça Honório Santos, 193, Centro, Fone/FAX: (89)3483-1526 em São João do Piauí-PI, CEP 64.760-000, E-mail: licitacaosjpi@gmail.com

> São João do Piauí-PI, 28 de agosto de 2018. ANA MÁRCIA COELHO RODRIGUES Presidente da Comissão

#### AVISOS DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2018

Objeto: contratação de empresa especializada para implantação de melhorias sanitárias domiciliares no município. Tipo: menor preço. Recursos: Convenio FPM Receita Própria, Conta Movimento, ICMS, ISS, IPVA, Conveênio Funasa. Projetos Atividade e Outros. Abertura: 13/09/2018 às 08:30. LOCAL: Na Sala da CPL, na Praça Honório Santos, 193, Centro, em São João do Piauí. Informações: CPL - PMSJP - na Praça Honório Santos, 193, Centro, Fone/FAX: (89)3483-1526 em São João do Piauí-PI, CEP 64.760-000, E-mail: licitacaosjpi@gmail.com

### TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2018

Obieto: contratação de empresa especializada para reforma da Praca Noé Carvalho na Zona Urbana do município. TIPO: menor preço. Recursos: Convenio FPM Receita Própria, Conta Movimento, ICMS, ISS, IPVA. Projetos Atividade e Outros. Abertura: 14/09/2018 às 08:30 Local: Na Sala da CPL, na Praça Honório Santos, 193, Centro, em São João do Piauí. Informações: CPL - PMSJP - na Praça

Honório Santos, 193, Centro, Fone/FAX: (89)3483-1526 em São João do Piauí-PI, CEP 64.760-000, E-mail: licitacaosjpi@gmail.com

> São João do Piauí-PI, 28 de Agosto de 2018. ANA MÁRCIA COELHO RODRIGUES Presidente da Comissão

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SIMÕES

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 24/2018

O MUNICÍPIO DE SIMÕES - PI, através da CPL, torna público, que realizará licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL n. 024/2018, do tipo MENOR PREÇO POR ITEM E ADJUDICAÇÃO POR ITEM, em 17/09/2018, ás 08:00h, tendo como objeto a aquisição de ambulância. RECURSO: Orçamento Geral-Ministério da Saúde. VALOR: R\$ 80.000,00.EDITAL: Disponível na sede da Prefeitura na Rua João Raimundo de Oliveira, s/n, centro. TEL:89-34561434

> Simões-PI, 27 de agosto de 2018. JOÃO MAIRTON ALVES DE SOUSA Pregoeiro

#### ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

PREFEITURA MUNICIPAL DE AFONSO BEZERRA

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

(Licitação nº 036/2018 ADMINISTRATIVO - Pregão Presencial), PROCESSO Nº 889/2018, CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 142/2018 CONTRATANTE: O MUNICÍPIO DE AFONSO BEZERRA/RN, PESSOA JURÍDICA DE DIREITO PUBLICO INTERNO, inscrita no CNPJ: 08.294.688/0001-71, CONTRATADA: ALDO FABRIZIO DUTRA DANTAS, CNPJ Nº: 08.321.484/0001-82. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA(S) PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANENTE, DESTINADOS AS UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE, MOACYR AVELINO BEZERRA, LUIZ FERREIRA DE LACERDA E SÃO SEBASTIAO, NO MUNICIPIO AFONSO BEZERRA/RN. Dotação Orçamentária: As despesas decorrentes para aquisição do que trata o objeto deste Pregão serão custeadas com recursos de emenda parlamentar, proposta de aquisição de equipamentos/material permanente nº da proposta: 17754.921000/1177-05, consignados no orçamento para exercício de 2018, através da seguinte dotação: 03.001.10.301.0026.1.093.4490.52.00.00.00

VIGÊNCIA: 31 DE DEZEMBRO DE 2018, VALOR GLOBAL

ESTIMADO: R\$ 21.693,00 (vinte e um mil, seiscentos e noventa e três reais). Assinaturas em 24/08/2018, Pela Contratante: FRANCISCO DAS CHAGAS FÉLIX BERTULEZA, CPF nº 392.181.124-49 e Pela Contratada: Aldo Fabrizio Dutra Dantas, CPF: Nº 030.403.514-94.

(Licitação nº 036/2018 - Pregão Presencial), PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 889/2018, CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 143/2018
CONTRATANTE: O MUNICÍPIO DE AFONSO BEZERRA/RN, PESSOA JURÍDICA DE DIREITO PUBLICO INTERNO, inscrita no CNPJ: 08.294.688/0001-71, CONTRATADA: LIFEFARMA COMERCIAL DISTRIBUIDORA PRODUTOS HOSPITALAR EIRELI - EPP, CNPJ Nº: 06.281.452/0001-75. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA(S) PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAL PERMANENTE, DESTINADOS AS UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE, MOACYR AVELINO BEZERRA, LUIZ FERREIRA DE LACERDA E SÃO SEBASTIAO, NO MUNICIPIO AFONSO BEZERRA/RN. Dotação Orçamentária: As despesas decorrentes para aquisição do que trata o objeto deste Pregão serão custeadas com recursos de emenda parlamentar, proposta de aquisição de equipamentos/material permanente nº da proposta: 17754.921000/1177-05, consignados no orçamento para exercício de 17754.921000/1177-05, consignados no orçamento para exercício de 2018, através da seguinte dotação: 03.001.10.301.0026.1.093.4490.52.00.00.00
VIGÊNCIA: 31 DE DEZEMBRO DE 2018, VALOR GLOBAL

ESTIMADO: R\$ 28.094,95 (vinte e oito mil, noventa e quatro reais e noventa e cinco centavos). Assinaturas em 24/08/2018, Pela Contratante: FRANCISCO DAS CHAGAS FÉLIX BERTULEZA, CPF nº 392.181.124-49 e Pela Contratada: Francisco Gomes de Paiva, CPF: Nº 043.850.474-72

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ALEXANDRIA

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

4º Termo Aditivo ao Contrato nº 2015.01.13-0001 Aditivo de redução de valor: Legislação: Modalidade Concorrência nº 2014.09.02-0001. Partes: o Município de Alexandria, através da(o) SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE e a empresa: VITA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP, Inscrita no Cadastro Nacional de Pessoa Jurídica sob o nº 07.605.255/0001-27. Objeto: Valor da redução: R\$ 198.150,96(CENTO E NOVENTA E OITO MIL CENTO E CINQUENTA REAIS E NOVENTA E SEIS CENTAVOS). Signatários: JEANE CARLINA SARAIVA E FERREIRA DE SOUSA e VITA COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP



#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2018

A CPL de Alexandria/RN. Torna público que realizará no dia 19 de setembro de 2018 as 09h00min, licitação modalidade Tomada de Preços, do tipo menor preço global, para: Serviços de pavimentação Urbana em Ruas da Cidade de Alexandria/RN. Objeto do convênio Nº 032/2018-SIN. Informações: no horário das GO CONVEINO IN U52/2018-SIN. Informações: no horário das 07h00min às 13h00min horas dos dias úteis, no endereço supracitado.

> Em 27 de agosto de 2018. DEUSDEDITH FORTUNATO DE LIMA Presidente da CPL

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2018

A CPL de Alexandria/RN. Torna público que realizará no dia 19 de setembro de 2018 as 11h30min, licitação modalidade Tomada de Preços, do tipo menor preço global, para: Serviços de pavimentação Urbana em Ruas da Cidade de Alexandria/RN. Objeto do convênio Nº 035/2018-SIN. Informações: no horário das 07h00min às 13h00min horas dos dias úteis, no endereço supracitado.

> Em 27 de agosto de 2018. DEUSDEDITH FORTUNATO DE LIMA Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CARAÚBAS

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 25060007/2018

O Presidente da Comissão Permanente de Licitação, no uso de suas atribuições legais e na forma do que determina a Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores torna público a Tomada de Preços Nº 005/2017 - Processo Administrativo Nº 25060007/2018, objetivando a seleção e CONTRATAÇÃO DE PESSOA JURÍDICA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE REFORMA E ADEQUAÇÕES DAS UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE CARAÚBAS/RN, que se realizará às 09:00h (horário local) no dia 05 de OUTUBRO de 2018, na sala da Comissão Permanente de Licitações na Sede da Prefeitura Municipal de Caraúbas localizada à Praça Cel. Reinaldo Pimenta nº 104 - Centro. O Edital contendo maiores informações se encontra à disposição dos interessados na Prefeitura Municipal de Caraúbas/RN, sito à Sede na Praça Reinaldo Pimenta, 104 - Čentro - Caraúbas/RN, CEP: 59.780-000 ou pelo email eletrônico: licitacaopmcaraubas@gmail.com.

Caraúbas-RN, 28 de agosto de 2018. BÁRBARA DAIANY PIMENTA ALVES

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE JARDIM DE SERIDÓ

## AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 58/2018

Adjudicamos o vencedor do Pregão Presencial nº 058/2018, a saber:

Objeto: Aquisição de veículo tipo furgão, original de fábrica,

Okm, adaptado para ambulância de simples remoção.

Empresa: JMJ COMERCIO DE VEICULOS E PEÇAS

LTDA - CNPJ/MF 02.867.473/0001-16, saiu vencedora no Item 01; totalizando o valor de R\$ 169.500,00 (cento e sessenta e nove mil e quinhentos reais)

> Jardim do Seridó-RN, 28 de agosto de 2018. WALQUÍRIA SANTOS NÓBREGA Pregoeira

## PREFEITURA MUNICIPAL DE JOÃO DIAS

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 10/2018

Nos termos do relatório final apresentado pela Pregoeira Nos termos do relatorio final apresentado pela Pregoetra Oficial e observado parecer da controladoria-geral, referente ao Pregão Presencial nº 00010/2018, que objetiva: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DE USO HOSPITALAR E ELETRÔNICOS COM RECURSOS DE EMENDA PARLAMENTAR 24090016 PARA O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JOÃO DIAS -CONFORME ESPECIFICAÇÕES NO ANEXO I DO INSTRUMENTO CONVOCATÓRIO; Homologo o correspondente procedimento licitatório em favor de: ALDO FABRIZIO DUTRA DANTAS - CNPJ: 08.321.484/0001-82 - R\$ 11.998,00; EXPEDITO VIEIRA DE SOUSA DANTAS - CNPJ: 03.330.150/0001-51 - R\$ 6.871,00; SETEMOL EQUIPAMENTOS ODONTOMEDICOS LTDA - CNPJ: 35.662.667/0001-34 - R\$ 7.830,00; SILVANA ARAUJO MARIZ MEDEIROS - CNPJ: 40.964.066/0001-16 - R\$ 6.790.00.

> João Dias - RN, 27 de agosto de 2018. NADJA TÁSSIA VERISSIMO Prefeita

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LUÍS GOMES

#### **EXTRATO DE CONTRATO Nº 2018.05.07.018.002**

OBJETO: contratação da empresa A C ALEXANDRE DE OLIVEIRA - ME especializada para confecção e fornecimento fracionado de material de consumo, gráfico e impresso, a fim de atender demanda das secretarias e órgãos que integram a estrutura administrativa do município de Luis Gomes/RN, com recursos próprios consignados na LOA - 2018, FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: O presente contrato é decorrente da licitação na modalidade Pregão Presencial N° 2018.05.07.018, realizada com base nas disposições da Lei nº 10.520/2000, 8.666/93 em sua atual redação e Resolução N° 011/2016 - TCE/RN. VALOR TOTAL DO CONTRATO: é de R\$ 011/2018 - ICE/RN. VALOR TOTAL DO CONTRATO. E de RS 54.140,00. VIGENCIA: entrará em vigor a partir da data de sua assinatura e vigerá até 31 de dezembro de 2018. ASSINATURAS: Mariana Mafaldo de Paiva Fernandes - CONTRATANTE. Antônio Claudio Alexandre de Oliveira - CONTRATADO. DATA: 21/08/2018

#### **EXTRATO DE CONTRATO Nº 2018.05.07.018.001**

OBJETO: contratação da empresa WB EMPREENDIMENTOS SERVIÇOS E COMÉRCIO EIRELI - ME especializada para confecção e fornecimento fracionado de material de consumo, gráfico e impresso, a fim de atender demanda das secretarias e órgãos que integram a estrutura administrativa do município de Luís Gomes/RN. com recursos próprios consignados na LOA - 2018, FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: O presente contrato é decorrente da licitação na modalidade Pregão Presencial Nº 2018.05.07.018, realizada com base nas disposições da Lei nº 10.520/2000, 8.666/93 em sua atual redação e Resolução Nº 011/2016 - TCE/RN. VALOR TOTAL DO CONTRATO: é de R\$ 167.870,00. VIGENCIA: entrará em vigor a partir da data de sua assinatura e vigerá até 31 de dezembro de 2018. ASSINATURAS: Mariana Mafaldo de Paiva Fernandes - CONTRATANTE; Valdemar Bruno Lima Dantas - CONTRATADO. DATA: 21/08/2018

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELINO VIEIRA

#### AVISO DE REGISTRO DE PREÇOS

O Município de Marcelino Vieira/RN, através do gestor municipal, torna pública a assinatura da Ata de Registro de Preços nº 2018.08.24-0001, referente ao Pregão Presencial nº 039-PP/2018-SRP, cujo objeto é a escolha de empresa para futura escolha de empresa para futura aquisição através do registro dos preços de mobiliário e itens de informática para atender as necessidades dos Programas Federais vinculados ao Fundo Municipal de Assistência Social do Município de Marcelino Vieira/RN. Assinam a presente ARP as empresas H. de P. Cavalcanti Filho - EIRELI - ME. com CNPJ nº 70.318.597/0001-00, vencedora de itens no valor de R\$ 20.834,00; Expedito Vieira de Sousa Dantas - EPP. com CNPJ nº 20.3430, Expedito Viella de Sousa Dantas - EFF. Com CNPJ no 3.330.150/0001-51, vencedora de itens no valor de R\$ 2.390,00; Aldo Fabrizio Dutra Dantas - EPP. Inscrita no CNPJ no 08.321.484/0001-82, vencedora de itens no valor de R\$ 9.106,00; A N Q Goncalves Junior - ME. com CNPJ no 20.903.036/0001-92, vencedora de itens no valor de R\$ 13.246,00; Silvana Araújo Mariz Medeiros - EPP. com CNPJ nº 40.964.066/0001-16, vencedora de itens no valor de R\$ 1.190,00; e a empresa D. F DE S. SILVA. com CNPJ nº 04.599.190/0001-66, vencedora de itens no valor de R\$ 2.622,00. A descrição dos itens encontra-se na propostas originais ou nas consolidadas. A ATA de Registro de preços na sua integra encontra-se na Administração Municipal de Marcelino Vieira-RN, para conhecimento de interessados juridicamente amparados por

### PREFEITURA MUNICIPAL DE NATAL

#### SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, RECURSOS HUMANOS E PREVIDÊNCIA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 24.112/2018

O Pregoeiro da Secretaria Municipal de Administração -SEMAD, objetivando o grau de competitividade, torna público aos interessados que realizará a licitação, na modalidade PREGÃO ELETRÓNICO, cujo objeto, data e horário segue abaixo elencados: PREGÃO ELETRÓNICO Nº 24.112/2018 - SEMAD - PROCESSO: 002992/2018-59 - SMS OBJETO: Contratação de empresa especializada para manutenção corretiva e Preventiva em equipamentos tipo - Gabinetes Odontológicos das marcas: Dabi, Atlante, Dentmed, Gnatus, Kavo, entre outros e seus periféricos, com substituição de peças e mão de obra, conforme especificações constantes do Termo de Referência, anexo I do Edital. Edital disponível a partir de: 30/08/2018, no site: disponível a partir de: 30/08/2018, no site: www.comprasgovernamentais.gov.br Entrega da Proposta: a partir de 30/08/2018, no site: www.comprasgovernamentais.gov.br Abertura: 13.09.2018 - Hora: 09h30min. (Horário de Brasília/DF) Comunicamos ainda, que o processo se encontra à disposição dos interessados em dar vista dos autos, na Rua Santo Antônio, 665 -Cidade Alta - Natal/RN, 4° andar, sala 404 - das 08h00min às 16h00min.

> Natal-RN, 28 de agosto de 2018 JOSEMAR TAVARES CÂMARA JÚNIOR

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAMIRIM SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E RECURSOS HUMANOS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 54/2018-SRP

O Município de Parnamirim-RN, por intermédio de sua Pregoeira, torna público que realizará licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, através do SRP - Sistema de Registro de Preços, cujo objeto é a formação de registro de preços, pelo prazo de 12 (doze) meses, para futura aquisição de medalhas e troféus destinados à distribuição e premiação nos diversos eventos realizados pela Secretaria Municipal de Turismo, Esporte e Lazer - SETEL. A sessão de disputa será no dia 12 de setembro de 2018 às 10:00 horas, horário de Brasília. O Edital encontra-se à disposição dos interessados no site: www.licitacoes-e.com.br, com nº de identificação: 734037. Informações poderão ser obtidas pelo Telefone: (84) 3272-7174.

Parnamirim-RN, 28 de agosto de 2018. RENATA KENNY DE SOUZA RODRIGUES

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO DO MANGUE

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 3/2018

O Município de Porto do Mangue/RN, torna público, que fará Procedimento Licitatório na modalidade: Tomada de Preços - Tipo: Menor Preço - Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE MELHORIAS SANITÁRIAS DOMICILIARES NO MUNICÍPIO DE PORTO DO MANGUE/RN, CONVÊNIO FUNASA Nº 01200/2017 - Sessão Pública e Início da Abertura dos Envelopes: as 08h30min do dia 17/09/2018, Local: Sala da CPL - Rua Joca de Melo, SN, Cep.: 59.668-000, Centro, Porto do Mangue/RN. O edital e todos anexos estão disponível download no endereço eletrônico: http://www.portodomangue.rn.gov.br.

> Porto do Mangue-RN, 28 de agosto de 2018. JOUSIMAR EDIVAGNER MATIAS MOURA Presidente da CPL

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2018

O Município de Porto do Mangue/RN, torna público, que fará Procedimento Licitatório na modalidade: Tomada de Preços - Tipo: Menor Preço - Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA CONSTRUÇÃO DE MELHORIAS HABITACIONAIS PARA CONTROLE DA DOENÇA DE CHAGA, NO MUNICÍPIO DE PORTO DO MANGUE/RN, CONFORME CONVÊNIO FUNASA Nº CVI 1742/17. Sessão Pública a Início de Abertura dos Envalopses: N° CV 1742/17 - Sessão Pública e Início da Abertura dos Envelopes: as 08h30min do dia 19/09/2018, Local: Sala da CPL - Rua Joca de Melo, SN, Cep.: 59.668-000, Centro, Porto do Mangue/RN. O edital e todos anexos estão disponível download no endereço eletrônico: http://www.portodomangue.rn.gov.br.

> Porto do Mangue-RN, 28 de agosto de 2018. JOUSIMAR EDIVAGNER MATIAS MOURA Presidente da CPL

### RETIFICAÇÃO

Nos Textos do Edital do Processo Licitatório Tomada de Preços nº 02/2018, Publicado no DOU em 30 de maio de 2018, seção 3, Nº 103, onde se lê: Fundo Municipal de Assistência Social, CNPJ 14.586.909/0001-88, leia-se: Prefeitura Municipal de Porto do Mangue, CNPJ: 01.612.371/0001-97.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE RAFAEL **FERNANDES**

#### EXTRATO DE CONTRATO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 004/2018 - PROCESSO Nº 180504PP00020

OBJETO: Fornecimento de equipamentos odontológicos destinados a Equipe de Saúde Bucal deste município de Rafael Fernandes-RN. FUNDAMENTO LEGAL: Pregão Presencial nº 00004/2018. DOTAÇÃO: Saúde Recursos Ministério da 241050171219152709 e PMRF: D. O.: 10.301.0075.2.037 -Manutenção do Saúde Bucal E. D.: 4.4.90.52.00 - Equipamentos e Material Permanente. VIGÊNCIA: até o final do exercício financeiro de 2018. PARTES CONTRATANTES: Prefeitura Municipal Rafael Fernandes e:

CT Nº 06040/2018 - 04.06.18 - RITA DE ANDRADE VIEIRA -R\$ 18.740.00:

CT N° 06041/2018 - 04.06.18 - SETEMOL EQUIPAMENTOS ODONTOMEDICOS LTDA - R\$ 15.890,00



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO BENTO DO TRAIRÍ

#### AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de São Bento do Trairi/RN, vem por meio deste, ADJUDICAR o objeto da Licitação - PREGÃO ELETRÔNICO Nº 001/2018, à empresa HORUS COMERCIAL E SERVIÇOS EIRELLI - ME, inscrita no CNPJ sob o nº. 20.306.945/0001-43, cujo objetivo é a aquisição de uma ambulância tipo A, simples remoção, para atender a demanda e necessidades deste município de São Bento do Trairi/RN. Publique-se este ato na imprensa oficial do município e, encaminhe-se o processo para apreciação do Exmo. Sr. Prefeito do município, quando poderá homologar o resultado.

São Bento do Trairi-RN, 24 de agosto de 2018. RAFAEL DOS SANTOS MATIAS

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 1/2018

Circunstanciado pelos documentos constantes nos autos do processo administrativo n°. 012806/2018, respeitante ao Pregão Eletrônico N°. 001/2018, venho HOMOLOGAR o resultado da Licitação Supra, à empresa HORUS COMERCIAL E SERVIÇOS EIRELLI - ME, inscrita no CNPJ sob o n°. 20.306.945/0001-43, cujo objetivo é a aquisição de uma ambulância tipo A, simples remoção, para atender a demanda e necessidades deste município de São Bento do Trairí/RN, haja visto, que foi a proposta mais vantajosa apresentada à Edilidade, estando de acordo com os preços praticados no mercado e especificações do Edital.

São Bento do Trairi-RN, 24 de agosto de 2018. JOSÉ ARACLEIDE DE ARAÚJO Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO GONÇALO DO AMARANTE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 76/2018

A Pregoeira da PMSGA/RN, torna público, que no dia 13 de setembro de 2018, às 09:00 horas, fará licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL do tipo "menor preço com julgamento menor preço por item para contratação de empresa na prestação de serviços de locação de máquinas pesadas, veículos e equipamentos construção civil de uso contínuo, a fim de atender as necessidades da Secretaria Municipal de Infra Estrutura conformidades com as especificações e quantidades, constantes do termo de referencia, Anexo I do Edital de convocação. O Edital encontra-se disponível no site: www.saogoncalo.rn.gov.br

Em 28 de agosto de 2018. ANA CECILIA SILVA DE CARVALHO Substituta

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SERRINHA DOS PINTOS

#### EXTRATO DE CONTRATO

Pregão nº 00011/2018

Contrante: Prefeitura Municipal de Serrinha dos Pintos - Contratado: Vereda Comercio Distribuidor de Veiculos e Maquinas Ldta. Cnpj: 01.411.114/0001-97. Objeto: Contratação de Empresa do Ramo Para Aquisição de Ambulância Tipo A - Simples Remoção Tipo Furgoneta, Para Atender As Necessidades da Secretaria de Saúde Deste Município, Conforme Especificações Contidas No Termo de Referência do Instrumento Convocatório; Com Base Nos Elementos Constantes do Processo Correspondente.

Constantes do Processo Correspondente.
Valor do Contrato: R\$ 80.000,00 (Oitenta Mil Reais)
Data da Assinatura do Contrato: 24 de Agosto de 2018.
Vigência do Contrato: 2 (Dois) Meses, A Partir de Sua Assinatura.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2018

A Prefeitura de Serrinha dos Pintos/RN. Torna público para conhecimento dos interessados que o pregão de nº 00022-2018 será realizado dia 13/09/2018 as 08h30min, para o Objeto: Registro de Preços para contratação de pessoa jurídica do ramo para fornecimento de gêneros alimentícios destinados a diversas secretarias deste município, conforme termo de referência em anexo ao instrumento convocatório. Informações e aquisições do edital na sede da Prefeitura: Rua Eugênio Costa, 72 - Centro - CEP 59808-000 - Serrinha dos Pintos/RN: (84) 3398-0020 de segunda a sexta, das 08h00 ao 12h00 horas.

Em 27 de agosto de 2018. JÉSSICA DA SILVA FERREIRA Pregoeira

### ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL PREFEITURA MUNICIPAL DE ALECRIM

## AVISO DE LICITAÇÃO CARTA CONVITE Nº 27/2018

O Município de Alecrim - RS torna público que está aberto o Edital de Carta Convite nº 27/2018, para Aquisição de Condicionadores de Ar, Tipo Split. Abertura dia 10.09.2018 - 10:00 horas. O Edital poderá ser adquirido no site, Setor de Licitações ou pelo e-mail, licita@alecrim.rs.gov.br. Informações: fone 55 3546

Alecrim - RS, 28 de agosto de 2018. LUCILENA LOURDES SCHNEIDER Chefe

## PREFEITURA MUNICIPAL DE ALVORADA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 42/2018

Registro de Preços 037/2018. Objeto: Registro de Preços visando à aquisição de aparelhos telefônicos para utilização nas diversas Secretarias da Prefeitura Municipal de Alvorada; sendo a data da disputa de preço o dia 12 de setembro de 2018, às 9 horas. Edital na íntegra: site alvorada.atende.net (Portal da Transparência - Suprimentos - Compras - Licitações) ou pelo e-mail licitacoes-alvorada@alvorada.rs.gov.br. Informações: Telefone (51) 3044-8563.

VALTER LUIZ SLAYFER
Prefeito
Em exercício

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 43/2018

Registro de Preços 038/2018. Objeto: Registro de Preços visando à contratação de Serviço de Carro de Som, com motorista e microfone, para as atividades de divulgações de atos, eventos e diversos programas da Prefeitura Municipal de Alvorada; sendo a data da disputa de preço o dia 13 de setembro de 2018, às 9 horas. Edital na íntegra: site alvorada.atende.net (Portal da Transparência - Suprimentos - Compras - Licitações) ou pelo e-mail licitacoes-alvorada@alvorada.rs.gov.br. Informações: Telefone (51) 3044-8563.

VALTER LUIZ SLAYFER
Prefeito
Em exercício

### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 44/2018

Registro de Preços nº 39/2018. Objeto: Registro de Preços visando à aquisição de material de higiene para suprir as necessidades básicas das crianças e adolescentes das Casas de Acolhimento Novo Tempo e Arco Íris; sendo a data da disputa de preço o dia 13 de setembro de 2018, às 9 horas. Edital na íntegra: site alvorada.atende.net (Portal da Transparência - Suprimentos - Compras - Licitações) ou pelo e-mail licitacoes-alvorada@alvorada.rs.gov.br. Informações: Telefone (51) 3044-8563

VALTER LUIZ SLAYFER
Prefeito
Em exercício

## PREFEITURA MUNICIPAL DE BARÃO DE COTEGIPE

#### AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2018

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 78/18.

O Município de Barão de Cotegipe RS, em conformidade com a Lei  $\,$  nº  $\,$  8.666/93  $\,$  e suas alterações, TORNAM PÚBLICO, para conhecimento dos interessados que o Edital do Pregão Presencial nº 32/18 - Processo Licitatório nº 78/18, publicado no DOU - Seção 3, Edição nº 160 de 20/08/2018, página 275, para aquisição de uma Escavadeira Hidráulica, nova, foi alterado. A alteração encontra-se disponível no site da Prefeitura Municipal www.baraodecotegipe.rs.gov.br. Em função desta alteração, fica então designado para o dia 12 de Setembro de 2018, às 9:00 horas.

Barão de Cotegipe - RS, 27 de Agosto de 2018 VLADIMIR LUIZ FARINA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DA BARRA DO QUARAÍ

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 6/2018

OBJETO: "AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PERMANENTES, Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos destinados a Implantação e Modernização de Infraestrutura Esportiva conforme Convênio Nº: 843760/2017". Abertura das propostas será às 08h30min do dia 12/09/2018. Início da sessão 08h45min do dia 12/09/2018. O edital encontra-se disponível no sitio http://www.bll.org.br. Mais informações pelos telefones (55)3419-1001 e pelo e-mail licitarbq@hotmail.com e rpbarraquarai@hotmail.com.

Barra do Quaraí - RS, 28 de agosto de 2018. ÁLVARO GENERALI DE SOUZA Secretário Municipal de Administração

## PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA DAS MISSÕES

#### AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 2/2018

O Prefeito do Município de Boa Vista das Missões/RS, no uso de suas atribuições legais atendendo a Lei nº 11.947/2009, Torna Público, para o conhecimento dos interessados que se encontra aberta o Chamamento Público Nº 002/2018, para Aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar para a merenda escolar às 08:00 horas do dia 19/09/2018. Maiores informações poderão ser obtidos junto ao Setor de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Boa Vista das Missões, em dia e horário de expediente.

Boa Vista das Missões-RS, 27 de Agosto de 2018. CARLOS REGINALDO SANTOS BUENO Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOZANO

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2018

O Município de Bozano - RS torna público aos interessados, que encontra-se aberto o processo de licitação na modalidade Tomada de Preços nº 4/2018, com vistas a contratação de empresa para a realização de obra de reforma de telhado quatro águas do Centro Municipal de Saúde, conforme especificações contidas no Edital e seus anexos, disponíveis no site www.bozano.rs.gov.br ou na Prefeitura. CADASTRAMENTO: até as 16h do dia 14 de setembro de 2018. SESSÃO PÚBLICA DE RECEBIMENTO E JULGAMENTO DOS DOCUMENTOS E PROPOSTAS: 9h do dia 19 de setembro de 2018.

ERNESTO NATAL NICOLETTI Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BUTIA

#### AVISO DE RETIFICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 30/2018

O Prefeito Municipal de Butiá, no uso de suas atribuições legais e em conformidade com a Lei, informa aos interessados que o edital do Pregão em epígrafe referente à Contratação de empresa especializada para o fornecimento de mão-de-obra para prestação de serviços de Servente/merendeira, sofreu alterações na planilha de custos, bem como a data do evento.

A retificação encontra-se disponível nos sites: www.butia.rs.gov.br ou www.pregaoonlinebanrisul.com.br . Maiores informações poderão ser obtidas pelo fone (51) 3652-9406.

DANIEL PEREIRA DE ALMEIDA Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CACHOEIRA DO SUL

### AVISO DE SUSPENSÃO

O Município de Cachoeira do Sul-RS torna público que o edital do seguinte pregão: PREGÃO ELETRÔNICO 125/2018 - PROCESSO 11324/2018, referente à aquisição de equipamentos médicos e câmara fria, está suspenso temporariamente para retificação das especificações.

Cachoeira do Sul - RS, 28 de agosto de 2018. MARCO AURÉLIO DE OLIVEIRA SILVEIRA Secretário Municipal de Administração

#### AVISO DE SUSPENSÃO

O Município de Cachoeira do Sul-RS torna público que o PREGÃO PRESENCIAL 91/2018 - PROCESSO 8461/2018, referente à contratação de empresa para remoção de usuários do SUS de Cachoeira do Sul para consultas, exames e procedimentos nas cidades de Santa Cruz, Lajeado e Porto Alegre, está suspenso temporariamente.

Cachoeira do Sul - RS, 28 de agosto de 2018. MARCO AURÉLIO DE OLIVEIRA SILVEIRA Secretário Municipal de Administração

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CRISSIUMAL

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 70/2018

Exclusivo para ME e EPP. Objeto é a aquisição de gêneros alimentícios, destinados a alimentação escolar da rede de ensino municipal. Abertura das propostas no dia 12/09/2018 às 9h

> Crissiumal - RS, 28 de agosto de 2018. ROBERTO BERGMANN Prefeito

ISSN 1677-7069

#### AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 5/2018

Aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar. destinados à alimentação escolar das Escolas Municipais. Abertura dos envelopes da documentação para "habilitação" e "projeto de venda" será no dia 19/09/2018 às 9h. Editais inf.s: Setor de Compras e Licitações, Av. Presidente Castelo Branco, 424, 55 3524 1180 / 3524 1200, licitacoes@crissiumal-rs.com.br, www.crissiumal-rs.com.br

> Crissiumal - RS, 28 de agosto de 2018. ROBERTO BERGMANN Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE DOUTOR RICARDO

#### AVISO DE REGISTRO DE PRECO

A Prefeita Municipal torna público o resultado do Processo de Registro de Preços de Outro Órgão nº 02/2018 com base no Proc. Adm. n.º 23034.002238/2016-53 e Termo de Compromisso PAR nº 201803140-6, com ADESÃO a Ata de Registro de Preços do Edital 201803140-6, com ADESAO a Ata de Registro de Preços do Edital de Pregão Eletrônico nº 10/2017/FNDE/MEC, cfe. solicitação SIGARP Nº 79464, p/ aquisição de Mobiliários Escolares constituídos de conjunto aluno, mesa acessível e conjunto professor, em atendimento às entidades educacionais das redes públicas de ensino nos Estados, Distrito Federal e Municípios, de acordo com as especificações e quantitativos estabelecidos no edital do Pregão (Anexo I do Edital). Valor de R\$ 29.615,00 (vinte e nove mil e seiscentos e quinze reais). Contratadas Consorciadas: Ergo Mobili Indústria e Comércia de Móveis I tda. CNPI. 97.466.593/0001.18, na Indústria e Comércio de Móveis Ltda., CNPJ: 97.466.593/0001-18, na Rua Júlio Teodoro Martins, 3944, Bairro Rio Caveiras, Biguaçu/SC

> Doutor Ricardo - RS, 31 de julho de 2018 CATEA BORSATTO ROLANTE Prefeita

## PREFEITURA MUNICIPAL DE ELDORADO DO SUL

## AVISO DE LICITAÇÃO

CONCORRÊNCIA PARA REGISTRO DE PRECOS Nº 03/2018. Data de abertura: 18/10/2018, às 10:00 horas, cujo objeto é: Seleção e contratação de empresa de engenharia ou arquitetura para executar serviços técnicos. Informações poderão ser solicitadas pelo fone: 51-3499.6384 e 3499.6385 e/ou através da página www.eldorado.rs.gov.br.

> Eldorado do Sul - RS, 28 de agosto de 2018 FÁBIOJOSÉ ARAÚJO LEAL Secretário de Planeiamento

### PREFEITURA MUNICIPAL DE IJUÍ

## RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA Nº 2/2018

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviço de publicidade e propaganda que sejam de interesse do Poder Executivo Municipal de Ijui/RS. O Municipio de Ijui - Poder Executivo torna público o julgamento das Propostas de Preços, Habilitação e Resultado Final do certame em epigrafe: VENCEDOR: ALVO GLOBAL PUBLICIDADE E PROPAGANDA LTDA - ME, NOTA PROPOSTA TÉCNICA: 51,69 pontos; NOTA PROPOSTA DE PREÇOS: 36,00 pontos; NOTA FINAL: 87,69 pontos. Os autos do procedimento licitatório encontram-se com vista franqueada na COPAM, sito a Rua do Comércio, 921, Centro, Ijuí/RS, de segunda à sexta-feira, entre 08h30min e 11h30min e entre 13h30min e 17h00min.

> Ijuí - RS, 28 de agosto de 2018. VALDIR HECK Prefeito

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 142/2018

OBJETO: Registro de preços para futura e eventual aquisição de ataúdes, bem como serviços de translado/transporte funerário. ABERTURA: 13/09/18 às 14h00min. Informações pelo telefone (55) 3331-8278 e/ou telefone/fax (55) 3331-8219 ou no site www.ijui.rs.gov.br, no link "Licitações".

Ijuí - RS, 28 de agosto de 2018. VALDIR HECK

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE IMBÉ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 50/2018

Objeto: Registro de precos para aquisição de óleo 2 tempos para motor de popa e um(01) motor de popa de 25HP, novo, destinado ao projeto "Estudo e Monitoramento de Atividade Pesqueira no Estuário da Bacia do Rio Tramandaí", conforme Edital. Abertura: 14/09/2018, às 09:30 horas. Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Imbé. Edital para retirada no site www.imbe.rs.gov.br e maiores informações no horário de expediente seg à sex das 08hs às 11:30hs e das13:30h às 18hs, fone (51) 3627-8544/8546, e-mail e das13:30h as 18n licitacao@imbe.rs.gov.br.

Imbé - RS, 28 de Agsoto de 2018. PIERRE EMERIM DA ROSA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 51/2018

Objeto: Registro de preços para aquisição de aparelhos de medição e orientação (paquimetro, refreatometro, balanças, etc.), destinado ao projeto "Estudo e Monitoramento de Atividade Pesqueira no Estuário da Bacia do Rio Tramandai", conforme Edital. Abertura: 14/09/2018, às 14:30 horas. Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Imbé. Edital para retirada no site www.imbe.rs.gov.br e maiores informações no horário de expediente seg. à sex. das 08hs às 11:30hs e das13:30h às 18hs, fone (51) 3627-8544/8546, e-mail licitacao@imbe.rs.gov.br.

Imbé - RS, 28 de Agsoto de 2018. PIERRE EMERIM DA ROSA Prefeito

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 52/2018

Objeto: Registro de preços para fornecimento de materiais de laboratório, destinado ao projeto "Estudo e Monitoramento de Atividade Pesqueira no Estuário da Bacia do Rio Tramandaí", conforme Edital. Abertura: 18/09/2018, às 09:30 horas. Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Imbé. Edital para retirada no site www.imbe.rs.gov.br e maiores informações no horário de expediente seg. à sex. das 08hs às 11:30hs e das13:30h às 18hs, fone (51) 3627-8544/8546, e-mail licitacao@imbe.rs.gov.br.

> Imbé - RS, 28 de Agsoto de 2018 PIERRE EMERIM DA ROSA Prefeito

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 53/2018

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais e equipamentos náuticos, destinado ao projeto "Estudo e Monitoramento de Atividade Pesqueira no Estuário da Bacia do Rio Tramandaí", conforme Edital. Abertura: 18/09/2018, às 14:30 horas. Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Imbé. Edital para retirada no site www.imbe.rs.gov.br e maiores informações no horário de expediente seg. à sex. das 08hs às 11:30hs e das13:30h às 18hs, fone (51) 3627-8544/8546, e-mail licitacao@imbe.rs.gov.br.

Imbé - RS, 28 de Agsoto de 2018. PIERRE EMERIM DA ROSA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 54/2018

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais de proteção e segurança, destinado ao projeto "Estudo e Monitoramento de Atividade Pesqueira no Estuário da Bacia do Rio Tramandaí", conforme Edital. Abertura: 19/09/2018, às 09:30 horas. Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Imbé. Edital para retirada no site www.imbe.rs.gov.br e maiores informações no horário de expediente seg. à sex. das 08hs às 11:30hs e das13:30h às 18hs, fone (51) 3627-8544/8546, e-mail licitacao@imbe.rs.gov.br.

> Imbé - RS, 28 de Agsoto de 2018. PIERRE EMERIM DA ROSA Prefeito

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

Objeto: Contratação de empresa para execução de ampliação e reforma da Unidade Básica de Saúde de Santa Terezinha, conforme Edital. da Unidade Basica de Saude de Santa Terezinna, conforme Edital. Abertura: 17/09/2018, às 14:30 horas. Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal de Imbé. Edital para retirada no site www.imbe.rs.gov.br e maiores informações no horário de expediente seg. à sex. das 08hs às 11:30hs e das13:30h às 18hs, fone (51) 3627-8544/8546, e-mail licitacao@imbe.rs.gov.br.

> Imbé - RS, 28 de Agsoto de 2018. PIERRE EMERIM DA ROSA Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO HAMBURGO

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 6/2018.NH

Aviso nº 92/2018

O MUNICÍPIO DE NOVO HAMBURGO, através da Diretoria de Compras e Licitações informa: CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 06/2018.NH

Concorrência Pública para demolição de estrutura existente e construção de nova edificação, na Escola Municipal de educação Infantil Olavo Bilac de Novo Hamburgo, com data de abertura dia 01/10/2018 às 14h.

> Em 28 de agosto de 2018. LINÉO JOSÉ BAUM Secretário Municipal de Administração

## AVISO DE RETIFICAÇÃO CREDENCIAMENTO PÚBLICO Nº 3/2018.NH - OSC

Fica retificado o preâmbulo, do edital para Credenciamento Público para Organizações de Sociedade Cilvi - OSC instaladas no Município de Novo Hamburgo para futura celebração de parceria na área da saúde, com o Município de Novo Hamburgo.

Os editais e retificações serão disponíveis no site:

editais.novohamburgo.rs.gov.br, sem custo para retirada.

Em 28 de agosto de 2018 LINÉO JOSÉ BAUM Secretário Municipal de Administração

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMITINHO

### AVISO DE ALTERAÇÃO

O Edital referente ao Pregão Presencial Nº 23/2018 sofreu alterações. Nova data de abertura: 12/09/2018 às 09h. Edital alterado e informações no setor de Licitações, fone (55) 3791.1123 ou site: https://palmitinho.atende.net.

LUIZ CARLOS PANOSSO

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PONTÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 5/2018

O Município de PONTÃO - RS torna público Licitação na Modalidade TOMADA DE PREÇOS 05/2018 do tipo Menor Preço Global, cujo o objeto é a contratação de empresa Especializada para execução de Obra de Construção de Duas Unidades Habitacionais no execução de Obra de Construção de Duas Unidades Habitacionais no Interior do Município de Pontão, em atendimento a Demanda Da Defesa Civil do Município de Pontão/RS. A data da abertura será dia 14 de Setembro de 2018 às 9h, a cópia do edital e seus anexos estão disponíveis no horário das 08h às 12:00hs e dás 13h às 17h, no Setor de Licitações na sede da Prefeitura Municipal, na Av. Julio de Mailhos, 1613, Centro, Pontão - RS, - Telefone: (54).3308.1900 - email:licitacoes@pontao.rs.gov.br. site: www.pontao.rs.gov.br.

Pontão - RS, 28 de Agosto de 2018. NELSON JOSE GRASSELLI

### PREFEITURA MUNICIPAL DO RIO GRANDE

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 14/2018 2ª Edição

Contratação de empresa especializada para realizar os serviços de coleta manual, mecanizada e transporte dos resíduos domiciliares orgânicos/rejeitos e recicláveis. ABERTURA às 14h do dia 12/09/2018. EDITAL em www.riogrande.rs.gov.br.

Rio Grande - RS, 28 de agosto de 2018 ADEMIR GIAMBASTIANI CASARTELLI Chefe do Gabinete de Compras, Licitações e Contratos

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA MARIA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 68/2018

Objeto: Aquisição de Lavadora de alta pressão, Microondas, Geladeira e Câmaras Frias. Abertura: dia 18/09/2018, às 8h30min, atrayés do site www.comprasgovernamentais.gov.br. O Edital poderá ser acessado a partir do site www.santamaria.rs.gov.br. Informações: (55) 3921-7062.

> Santa Maria - RS, 28 de agosto de 2018 MARIELI MACHADO TARRAGÓ

> > Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO AUGUSTO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 68/2018 (P.A. 131/2018)

Edital nº. 068/2018

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO nº. 068/2018 (P.A. 131/2018) -Tipo: Menor preço por item (total por item). Objeto: Contratação para fornecimento de equipamentos diversos destinados às Unidades Básicas de Saúde - ESFs, com recurso remanescente da Proposta nº 12740.334000/1160-01, oriundo de emenda parlamentar, consoante a Portaria nº 3.134/2013, conforme especificações constantes do Termo de Referência, (ANEXO I). Edital: Na Coord. de Compras e Licitações, situada junto ao Centro Administrativo Municipal, sito na Rua Cel. Júlio Pereira dos Santos, nº 465, no portal www.comprasnet.gov.br e stito oficial do Município www.santoaugusto.rs.gov.br. Sessão de Abertura: dia 13/09/2018, às 14h, na Sala de Licitações. Informações: Fone (55)37815239.

#### NALDO WIEGERT Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO **NORTE**

#### AVISOS DE LICITAÇÃO

O Municipio de São José do Norte através da CMLC. Pregoeiro Municipal e Equipe de Apoio, torna público que realizará as licitações abaixo, nos termos da Lei Federal nº 8.666/93 e nº 10.520/2002. TIPO: Menor Preço:

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2018

Processo Administrativo Nº 205/2018. OBJETO: Aquisição de um veículo micro-ônibus, 0km, ano/modelo do ano vigente, capacidade mínima 20 passageiros e demais especificações do Edital - SMS. DATA: 13/09/2018, às 10:15hs.

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 27/2018

Processo Administrativo Nº 206/2018. OBJETO: Aquisição de três veículos, 0km, ano/modelo do ano vigente, capacidade mínima 05 passageiros e demais especificações do Edital - SMS. DATA: 14/09/2018, às 10:15hs.

#### CONCORRÊNCIA COM REGISTRO DE PRECOS Nº 16/2018

Processo Administrativo Nº 241/2018. OBJETO: Definição de

registro de preços para contratação de empresa para realizar os serviços de limpeza de fossas e caixas de gordura, nas escolas municipais, nos termos do projeto básico - SMEC. DATA: 02/10/2018, às 10:15hs.

Todas as propostas deverão ser apresentadas até o dia julgamento. Editais disponíveis na sede da CMLC, sito à Rua Eng. Alberto Rodrigues de Sá, nº 320 - Centro mediante apresentação de meio magnético, no link Licitações do site www.saojosedonorte.rs.gov.br, ou site e meio mention de la contrata de la contrat via e-mail, gratuitamente.

São José do Norte - RS, 27 de agosto de 2018 COMISSÃO MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SAPUCAIA DO SUL

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP N° 22/2018

O Município de Sapucaia do Sul TORNA PÚBLICO para conhecimento dos interessados, que realizará o Pregão Eletrônico na data e horário que segue: Dia: 13/09/2018 ás 14h 00 min. PREGÃO ELETRÔNICO RP N.º 022/2018. Cujo objeto é Registro de preço de hora técnica para futura contratação de empresa especializada para manutenção corretiva e preventiva da rede de fibra óptica pertencentes à Administração Pública, conforme as especificações contidas no Termo de Referência - Anexo I, parte integrante do edital. O Edital de Licitação estará à disposição dos interessados, nos seguintes endereços eletrônicos: www.sapucaiadosul.rs.gov.br e www.pregaoonlinebanrisul.com.br.

> LUIS ROGERIO LINK Prefeito

CRISTIANE SAALFELD Diretora de Compras e Licitações

## PREFEITURA MUNICIPAL DE TAPEJARA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 121/2018

OBJETO: Aquisição de Veículo Zero Km, Conforme Proposta nº 12877.385000/1160-03 - Ministério da Saúde - Prefeitura Municipal de Tapejara. Abertura das Propostas 12/09/2018 as 09:00 h. O Edital, encontra-se disponível no site do município www.tapejara.rs.gov.br, ou e-mail licita@prefeituratapejara.com.br demais informações pelo Telefone (54)3344 - 4700 no horário das 8:00 as 12:00 e das 13:30 as 17:00 horas, ou na Prefeitura Municipal de Tapejara, na Rua do Comércio, 1468.

Tapejara - RS, 28 de agosto de 2018. VILMAR MEROTTO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TAOUARI

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

CONTRATO Nº 40/01580-7
PRIMEIRO TERMO ADITIVO DE RETIFICAÇÃO E
RATIFICAÇÃO - FINANCIADOR: BANCO DO BRASIL S.A.
FINANCIADO: MUNICÍPIO DE TAQUARI. OBJETO: retificar e
ratificar o Contrato de Abertura de Crédito Fixo nº 40/01580-7, firmado entre as partes em 24/06/2016, com vencimento final em 15/07/2024, para execução do Programa BNDES de Modernização da Administração Tributária e da Gestão dos Setores Sociais Básicos Automático - BNDES PMAT Automático, para retificação do ORÇAMENTO DE APLICAÇÃO DO CRÉDITO.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TAVARES

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PRECOS Nº 3/2018

Processo adm. Nº1315 - Interessado: Sec. Mun. de Educação, Cultura e Desporto- Objeto: Aquisição de aparelhos para academia ao ar livre- Recebimento das propostas a partir das 08:00 horas do dia 28/08/2018, início da disputa de preços a partir das 09: horas 30 min do dia 19/09/2018-Esclarecimento adicionais pelo telefone 51

#### PREGÃO ELETRONICO Nº 19/2018

Processo adm. Nº1314 - Interessado: Sec. Mun. de Educação, Cultura e Desporto- Objeto: Aquisição de aparelhos para academia ao ar livre-Recebimento das propostas a partir das 08:00 horas do dia 28/08/2018, início da disputa de preços a partir das 09: horas do dia 12/09/2018- Disponibilidade do Edital no site www.pregaoonlinebanrisul.com.br. Esclarecimento adicionais com a Pregoeira Catiuce da Silva Vieira pelo telefone 51 36741415.

> Tavares - RS, 27 de Agosto de 2018 SARA LEMOS DA SILVA Diretora do Departamento de Compras e Licitações

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TORRES

#### AVISO DE ALTERAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Torres, localizada na Rua José Antônio Picoral, nº 79, Bairro Centro, Torres/RS, torna público para conhecimento dos interessados que Retifica o Edital da Tomada de Preço 261/2018 - Tipo: Empreitada por Preço Global. Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços com fornecimento de material para Revitalização do entorno da Lagoa do Violão. - "Alterando" a data de abertura para o dia 17/09/2018 às 14:30hs. Os interessados deverão considerar está errata, mantendo-se os demais dispositivos do Edital. Maiores informações pelo fone 51-3626-9150, ramal 217, das 13h às 17hs e 30 min de segunda à sextafeira e/ou através do e-mail gerlicitacao@torres.rs.gov.br

> CARLOS ALBERTO MATOS DE SOUZA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE TRAMANDAÍ

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 177/2018

A Prefeitura Municipal de Tramandaí/RS torna público aos interessados que às 14h do dia 17 de setembro de 2018 estará recebendo propostas para a Contratação de pessoa jurídica especializada, para realização de empreitada global (material e mão de obra) para reforma da edificação existente na E.M.E.F Dom Pedro I, com fornecimento de todo o material e mão de obra, para pintura, pavimentação Pav's e concreto e cobertura, neste Município. Maiores pavimentação Pav's e concreto e cobertura, neste Municipio. Maiores informações no Setor de Licitações da Prefeitura Municipal, sito à Avenida da Igreja, 346, 3° andar, Centro, Tramandaí/RS e cópia do Edital em nossa página na Internet, no endereço eletrônico www.tramandai.rs.gov.br, opção Portal da Transparência e/ou Licitações, opção Licitações, opção Aviso de Editais, opção Editais de Tomada de Preços, e/ou opção Portal da Transparência e/ou licitações, opção Setor de Licitações (Aviso de Editais, Documentos, Download e Pregão).

> Tramandaí - RS, 28 de Agosto de 2018 LUIZ CARLOS GAUTO DA SILVA Preefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS PALMEIRAS

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2018

O Município de Três Palmeiras, em conformidade com a Lei Federal Nº 8.666/93, torna público que no dia 14/09/2018, às 10:00 horas, junto a Prefeitura Municipal, estará recebendo os envelopes da documentação e proposta para CONTRATAÇÃO, EXECUÇÃO DE OBRA, ATRAVÉS DE EMPREITADA GLOBAL, PARA CONSTRUÇÃO DE REDES DE ÁGUA DE ADUÇÃO DO PAC 144/2012" 144/2012"

Três Palmeiras - RS, 27 de agosto de 2018 SILVANIO ANTONIO DIAS

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TUCUNDUVA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2018

O Município de Tucunduva/RS comunica que efetuará licitação, na modalidade Pregão Presencial, tipo menor preço por item. Tem como objeto a Contratação de Empresa para Fornecimento de Máquinas e Implementos Agrícolas. A data da sessão pública será dia 13/09/2018, às 09 horas, na sala do setor de licitações da Prefeitura Municipal de Tucunduva/RS. O edital está disponível no site: www.tucunduva.rs.gov.br. Mais informações pelo telefone (55) 3542 1022, ou pelo e-mail: fazenda@tucunduva.rs.gov.br.

> MARCELO ANTÔNIO BURIN Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VALE REAL

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018

Edital 028/2018 - Obieto: Aquisição de equipamentos e veículo ambulância. Data: 28/09/2018, às 9 horas. Informações: 51-3637 7050 - www.valereal.rs.gov.br, www.portaldecompraspublicas.com.br.

> Vale Real - RS, 28 de agosto de 2018. EDSON KASPARY Prefeito

#### ESTADO DO RIO DE JANEIRO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE RIO DAS OSTRAS

#### AVISOS DE LICITAÇÃO

Pregão 013/2018-SEMUSA/FMS (PA 30785/2017), contratação de empresa para a recarga de extintores de incêndio instalados nas Unidades de Saúde e Setores da SEMUSA, a ser realizado no dia 14/09/2018 ás 09:00 horas. - Valor estimado: R\$ 8.202,24.

Pregão 014/2018-SEMUSA/FMS (PA 22920/2018), contratação de empresa para o fornecimento de colchões hospitalares para atendimento do Hospital Municipal Naelma Monteiro da Silva, a ser realizado no dia 14/09/2018 ás 14:00 horas. - Valor estimado: R\$

O Edital poderá ser obtido no Fundo Municipal de Saúde, situado na Rua das Casuarinas, nº 595 - Centro de Cidadania Augusto Veloso de Assis - 2º Piso - Sala 23 - Praia Âncora - Rio das Ostras/RJ ou no site www.riodasostras.rj.gov.br. (22) 2771-4034/Email: licitacao.fmsro@gmail.com.

> Rio das Ostras/ RJ, 24 de agosto de 2018. MARCUS VINICIUS DA MOTA SOUZA Coordenador do Fundo Municipal de Saúde

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BELFORD ROXO

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 36/2018

A Prefeitura Municipal de Belford Roxo torna público que através da Comissão Permanente de Licitação, devidamente autorizado pelo Exmo. Sr. Prefeito e em conformidade com a Lei autorizado pero Exmo. Sr. Prefetto e em conformidade com a Lei Federal 8.666/93 e suas posteriores alterações, realizará licitação em atendimento as necessidades da Secretaria Municipal de Obras que tem como objetivo CONSTRUÇÃO DA SEDE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE BELFORD ROXO, SITUADA NA AVENIDA JOAQUIM DA COSTA LIMA, S/Nº - BAIRRO SÃO BERNARDO -BELFORD ROXO - RJ. Podem participar do Processo licitatório dos as empresas do ramo participante do solveto licitado. DATA E -BELFORD ROXO - R.J. Podem participar do Processo inclatorio todas as empresas do ramo pertinente ao objeto licitado. DATA E HORÁRIO DE ABERTURA: 28 de Setembro de 2018 às 10:00 horas. PROCESSO: 52/00157/2017. Maiores informações e retirada do Edital na Sala de reunião da CPL, situada à Rua Floripes Rocha, nº 378, 4º Andar, Sala 406 - Centro - Belford Roxo/R.J. Tel. (21) 2103-6870, diariamente das 09h às 17h, exceto aos sábados, domingos e feriados, mediante entrega de 02 resmas de papel A4 e apresentação de um pen drive e o carimbo com CNPJ da empresa interessada

> Belford Roxo/RJ, 28 de agosto de 2018 JERONIMO CORREIA RAMOS Presidente da CPLMS

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CANTAGALO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/2018

EDITAL COM ITENS EXCLUSIVOS E COTA EXCLUSIVA DE 25% MEI/ME/EPP

OBJETO: Registro de Preços para futura e eventual OBJETO: Registro de Preços para tutura e eventual aquisição de material pedagógico e expediente para atender a Secretaria Municipal de Educação, Cederj, Creche e Unidades Escolares da Rede Municipal de Ensino do município de Cantagalo-RJ - VALOR: R\$ 362.098,30 - DATA: 17 de setembro de 2018 - HORA: 13:00 - LOCAL: Rua Vereador Francisco Eugênio Vieira nº 300 - salas 101 e 103 Centro - Cantagalo-RJ. O Edital encontrar-se-á a disposição dos interessados, para



consulta e/ou retirada, a partir do dia 29/08/2018, das 12h às 17h no endereço supracitado, ou no site da Prefeitura Municipal de Cantagalo www.cantagalo.rj.gov.br Licitações abertas.

> Cantagalo, 20 de agosto de 2018 CARLOS ALEXANDRE MARQUES DA SILVA Pregoeiro

ISSN 1677-7069

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAGUAÍ

#### AVISOS DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 015/2018 (PA 14.605/2017) - Objeto resumido: contratação de empresa especializada em fornecimento parcelado e contínuo de material gráfico, visando atender as demandas da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, observadas as especificações técnicas e as quantidades informadas no termo de referência. Condições e local para a retirada do edital: 02 (duas) resmas de papel A4 e trazer o carimbo da empresa. Junto a SELIC nas dependências da PMI, com sede na Rua General Bocaiúva, nº 636, Centro, Itaguaí - RJ, de segunda a sexta de 10 às 16 horas, no site da Prefeitura (www.itaguai.rj.gov.br) e/ou no Site do LICITAÇÕES-E, vinculado ao Banco do Brasil (www.licitacoes-e.com.br). Data e hora da realização: dia 13 de setembro de 2018, às 10:00 horas. Local: A sessão realizar-se-á no seguinte endereço eletrônico: www.licitacoes-

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 016/2018 Licitação nº 733404 (PA 7869/2018) - Objeto resumido: aquisição de transporte eletivo (com acessibilidade - 1 cadeirante), para atender a Secretaria Municipal de Saúde, conforme as quantidades e especificações estabelecidas no termo de referência. Condições e local para a retirada do edital: 02 (duas) de referencia. Condições e local para a retirada do edital: 02 (duas) resmas de papel A4 e trazer o carimbo da empresa. Junto a SELIC nas dependências da PMI, com sede na Rua General Bocaiúva, nº 636, Centro, Itaguai - RJ, de segunda a sexta de 10 às 16 horas, no site da Prefeitura (www.itaguai.rj.gov.br) e/ou no Site do LICITAÇÕES-E, vinculado ao Banco do Brasil (www.licitacoes-e.com.br). Data e hora da realização: dia 12 de setembro de 2018, às 14:00 horas. Local: A sessão realizar-se-á no seguinte endereço eletrônico: www.licitacoes-

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 017/2018 Licitação nº 733518 (PA 5307/2018) - Objeto resumido: aquisição de água mineral, para atender a Secretaria Municipal de Administração, conforme as quantidades e especificações estabelecidas no termo de referência. Condições e local especificações estabelecidas no termo de referência. Condições e local para a retirada do edital: 02 (duas) resmas de papel A4 e trazer o carimbo da empresa. Junto a SELIC nas dependências da PMI, com sede na Rua General Bocaiúva, nº 636, Centro, Itaguaí - RJ, de segunda a sexta de 10 às 16 horas, no site da Prefeitura (www.itaguai.rj.gov.br) e/ou no Site do LICITAÇÕES-E, vinculado ao Banco do Brasil (www.licitacoes-e.com.br). Data e hora da realização: dia 13 de setembro de 2018, às 14:00 horas. Local: A sessão realizar-se-á no aguinto endorsea electrônica para lectrônica para licitancia com para a com br. seguinte endereco eletrônico: www.licitacoes-e.com.br.

DISPENSA DE LICITAÇÃO (Compra Direta) Nº 016/2018 (PA 13.454/2017) - Objeto resumido: contratação de empresa especializada 13.454/2017) - Objeto resumido: contratação de empresa especializada para prestação de serviços de limpeza de caixas d'água e cisternas, conforme as especificações estabelecidas no edital, termo de referência e demais anexos, fundamentado no art. 24, inciso II da Lei Federal 8.666/93. Informações junto a SELIC nas dependências da PMI, com sede na Rua General Bocaiúva, nº 636, Centro, Itaguaí - RJ, de segunda a sexta de 10 às 16 horas ou através do e-mail selicpmi@gmail.com. Data e hora da realização: dia 06 de setembro de 2018, às 09:00 horas. Local: A sessão realizar-se-á no endereço www.licitacoes-e.com.br.

DISPENSA DE LICITAÇÃO (Compra Direta) Nº 017/2018 (PA 7601/2018) - Objeto resumido: contratação de empresa especializada para fornecimento de ferramentas, conforme as especificações estabelecidas no edital, termo de referência e demais anexos, caracteridad no art. 24, inciso II da Lei Federal 8.666/93. Informações junto a SELIC nas dependências da PMI, com sede na Rua General Bocaiúva, nº 636, Centro, Itaguaí - RJ, de segunda a sexta de 10 às 16 horas ou através do e-mail selicpmi@gmail.com. Data e hora da realização: dia 06 de setembro de 2018, às 10:30 horas. Local: A sessão realizar-se-á no endereço www.licitacoes-e.com.br.

> Em 28 de agosto de 2018 CLAUDIA DE MELLO GENTIL Secretária de Licitações e Contratos

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA IGUACU

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/CPL/SEMUS/2018

PROCESSO Nº 2018/009.102

A Prefeitura da Cidade de Nova Iguaçu, torna público que selecionará através do Pregão Presencial, para AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS/MATERIAIS PERMANENTES PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE NOVA IGUAÇU. O Pregão Presencial se realizará no dia 11 de SETEMBRO de 2018 às 11:00 horas, à sala da Comissão Permanente de Licitação da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Antonio Wilman, nº. 230, Moquetá, Nova Iguaçu, RJ - Tel: 21-3773-3037. No horário de 13:30 às 16:30 horas, mediante a entrega de 02 (DUAS) RESMAS DE PAPEL A4, apresentação do carimbo com CNPJ.

> Nova Iguaçu-RJ, 28 de Agosto de 2018. PEDRO HENRIQUE COSTA ASSAD SALLES Pregoeiro

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/CPL/SEMUS/2018

PROCESSO Nº 2018/009.101

A Prefeitura da Cidade de Nova Iguaçu, torna público que selecionará através do Pregão Presencial, para AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS/MATERIAIS PERMANENTES ATENDER AS NECESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE NOVA IGUAÇU. O Pregão Presencial se realizará no dia 11 de SETEMBRO de 2018 às 15:00 horas, à sala da Comissão Permanente de Licitação da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Antonio Wilman, nº. 230, Moquetá, Nova Iguaçu, RJ -Tel: 21-3773-3037. No horário de 13:30 às 16:30 horas, mediante a entrega de 02 (DUAS) RESMAS DE PAPEL A4, apresentação do carimbo com CNPJ.

> Nova Iguacu-RJ 28 de Agosto de 2018 PEDRO HENRIQUE COSTA ASSAD SALLES Pregoeiro

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/CPL/SEMUS/2018

PROCESSO N° 2018/009.095

A Prefeitura da Cidade de Nova Iguaçu, torna público que selecionará através do Pregão Presencial, para AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS/MATERIAIS PERMANENTES PARA ATENDER AS NECESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE NOVA IGUACUA DE PROCESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE PROCESSIDADES DE PROCESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE PROCESSIDADES DE PROCESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE PROCESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE PROCESSIDADES DE PROCESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE PROCESSIDADES ATENDER AS NECESSIDADES DO HOSPITAL GERAL DE NOVA IGUAÇU. O Pregão Presencial se realizará no dia 12 de SETEMBRO de 2018 às 11:00 horas, à sala da Comissão Permanente de Licitação da Secretaria Municipal de Saúde, situada na Rua Antonio Wilman, n°. 230, Moquetá, Nova Iguaçu, RJ - Tel: 21-3773-3037. No horário de 13:30 às 16:30 horas, mediante a entrega de 02 (DUAS) RESMAS DE PAPEL A4, apresentação do carimbo com

> Nova Iguaçu-RJ, 28 de Agosto de 2018. PEDRO HENRIQUE COSTA ASSAD SALLES Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS

## AVISO DE ADIAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

CONTRATAÇÃO ESPECIALIZADA EM CONSTRUÇÃO CIVIL DE ALMOXARIFADO E SALA MULTIUSO em atendimento a SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO.

A Pregoeira da Prefeitura Municipal de Quatis comunica que o certame supracitado está adiado "SINE-DIE".

Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3353-6446 ou pelo e-mail: licitacao.quatis@gmail.com

Quatis, 10 de novembro de 2017. VANISE DA SILVA MARTINS Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA **BARRA**

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 23/2018 - SRP

Processo: 2453/2018

Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de veículos para atendimento da demanda da Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de Transportes e Trânsito, Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos Humanos, Secretaria Municipal de Ordem Pública, Secretaria Municipal de Educação e Cultura e Gabinete da Prefeita, conforme condições e especificações presentes no edital e seus

Base legal: Lei Federal 10.520/02 e 8.666/93;

João da Barra, sala da CPL, de 09h às 14h, diariamente. Os interessados deverão apresentar requerimento dirigido ao Pregoeiro, em papel timbrado da empresa, com carimbo do CNPJ e inscrição estadual, endereço completo, endereço de e-mail e telefones para contato, indicação do preposto com nome, nº da carteira de identidade e CPF e mediante entrega de uma resma de papel A4 branco e um CD-RW, onde serão gravados todos os dados referentes ao pregão supramencionado. O setato gravados todos os dados referentes ao pregao supramencionado. O edital poderá também ser retirado no endereço eletrônico: http://www.sjb.rj.gov.br/transparencia.
\*Data, hora e local do certame: 11/09/2018, às 10:00 horas, à Rua Barão de Barcelos, 88, Centro, São João da Barra, no Auditório Municipal.

\*Reabertura do prazo inicialmente estabelecido, conforme preconiza o art. 21, § 4o, da Lei 8.666 de 21 de junho de 1993.

São João da Barra, 28 de agosto de 2018. EDMAR JONAS SERRA JUNIOR Pregoeiro

## PREFEITURA MUNICIPAL DE VOLTA REDONDA FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 130/2018

HOMOLOGAÇÃO DO PREGÃO ELETRÔNICO nº 130/2018 -Exclusivo MEI/ME/EPP - Processo: 4855/18 - SME - Objeto: Aquisição material de construção - Empresa: MARMOARIA PEDRA BONITA LTDA - CNPJ: 00.647.649/0001-07 - Valor: R\$ 1.937,80 (hum mil novecentos e trinta e sete reais e oitenta centavos); BRASIDAS EIRELI - CNPJ: 20.483.193/0001-96 - Valor: R\$ 3.338,70 (três mil trezentos e trinta e oito reais e setenta centavos), INFANTARIA COMERCIAL EIRELI - CNPJ: 20.795.155/0001-79 -Valor R\$ 2.871,00 (dois mil oitocentos e setenta e um reais) - Info: (24) 3339-9037

> FABIANO VIEIRA DE ANDRADE SOUZA Autoridade Competente

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 128/2018

O MUNICIPIO DE VOLTA REDONDA TORNA PÚBLICO HOMOLOGAÇÃO DO PREGÃO ELETRÔNICO nº 128/2018 - Exclusivo MEI/ME/EPP - Processo: 3880/18 - SMC - Objeto: Aquisição Tapetes, colchonetes, bandeiras, jogos de xadrez e damas - Empresa: I.R.M. MATHIAS COMERCIO DE MOVEIS - CNPJ: 19.314.449/0001-52 - Valor: R\$ 3.800,00 (três mil e oitocentos reais) - Info: (24) 3339-9037

> FABIANO VIEIRA DE ANDRADE SOUZA Autoridade Competente

### ESTADO DE RONDÔNIA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BURITIS

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRENCIA PUBLICA Nº 2/2018

PROCESSO Nº 1220/SEMA/2017

O Município de Buritis-RO, através do Presidente da Comissão o conhecimento dos interessados, que se encontra, instaurada "LICITAÇÃO" na Modalidade de CONCORRÊNCIA PÚBLICA, na forma de execução direta, do tipo "Maior Lance" no Valor Global, e, será regida pelas disposições da Lei Federal no 8.666/93, Lei Complementar 123/2006, 147/2014, e, demais normas e regulamentos pertinentes a matéria. DO OBJETO: Concessão do Terminal Rodoviário do Município de Buritis/RO. DA AUTORIZAÇÃO: Processo Administrativo nº. 1220/SEMA/2017. DA SESSÃO DE ABERTURA: 28 de Setembro de 2018, iniciando-se impreterivelmente às 09h00min, na sala de reuniões da CPL, localizada no Prédio da Prefeitura, sito a rua São Lucas nº 2476 setor 06, município de Buriti/RO. O Edital e seus anexos encontram-se disponíveis para conhecimento dos interessados de Segunda à Sextafeira, no horário das 07h30min às 13h30min, no endereço acima citado, também poderá ser adquirido, no portal da transparência www.buritis.ro.gov.br ou solicitado no e-mail epl@buritis.ro.gov.br. Maiores informações pelo telefone 69 3238 2388 e 3238 2658.

Buritis - RO, 28 de Agosto de 2018. THIAGO ALVES DE SOUSA Presidente da CPLMS

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CACAULÂNDIA

#### RETIFICAÇÃO

A Prefeitura de Cacaulândia, vem através deste, RETIFICAR o edital do Pregão Eletrônico 33/201, publicado na DOU em 23 de agosto, seção 03, pagina 207. Item 1- DAS CONDIÇÕES GERAIS ONDE SE LÉ: visando atender aos convênios 091/PGE/2018 e 286/PGE/2018

ONDE SE LÊ: visando atender ao CONVÊNIO/MDS 863698/2017.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CHUPINGUAIA

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 153/2018

A Prefeita Municipal de Chupinguaia (RO), baseado no resultado apontado pela Comissão Permanente de Licitação de Materiais e Obras - CPLMO, no uso de suas atribuições legais, HOMOLOGA o processo Administrativo nº 924/18, conforme o pregão Eletrônico nº 153/2018, para a empresa A.M. SARAIVA - ME, dos itens: 3, 4 5, 6, 8, 10, 11, 12, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 27, 28, 29, 30, 31, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, com o valor de R\$ 19.030,48 (dezenove mil trinta reais e quarenta e,oito centavos), por ter atendido as exigências do Pregão e apresentado o menor preço para o item licitado, de acordo com a Ata do Pregoeiro em anexo.

> Chupinguaia-RO, 27 de agosto de 2018. SHEILA FLAVIA ANSELMO MOSSO Prefeita



#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 153/2018

A Prefeita Municipal de Chupinguaia (RO), baseado no resultado apontado pela Comissão Permanente de Licitação de Materiais e Obras - CPLMO, no uso de suas atribuições legais, HOMOLOGA o processo Administrativo nº 924/18, conforme o pregão Eletrônico nº 153/2018, para a empresa FLÁVIA DE FÁTIMA FREITAS, referente aos itens: 1, 2, 7, 9, 13, 25, 26, 32, 48, 49 com o valor de R\$ 3.374,10 (três mil trezentos e setenta e quatro reais e dez centavos), por ter atendido as exigências do Pregão e apresentado o menor preço por item licitado, de acordo com a Ata do Pregoeiro em anexo.

> Chupinguaia-RO, 27 de agosto de 2018. SHEILA FLAVÍA ANSELMO MOSSO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE GOVERNADOR JORGE TEIXEIRA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 536/2018

Aquisição de Kits de Academia Popular em Praça Pública. Processo nº 536/SEMAS/2018. Data para cadastro de proposta: 27/08/2018, abertura de propostas dia 12/09/2018, sessão de disputa, 12/09/2018, às 10h, horário de Brasília - DF, local www.licitanet.com.br. Informações na CPL, de Segunda à Sexta-feira, das 07h30min às 17h30min, tel. (69) 3524-1182 ou cplgjt@hotmail.com.

> Em 23 de agosto de 2018 NAYARA SOUZA KURATA Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE JARU

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 3/PMJ/2018

A Prefeitura Municipal de Jaru/RO, torna pública a realização da Licitação em epígrafe - Tipo menor preço por empreitada por preço global. Objeto: contratação de empresa especializada em construção, para a construção do muro da Escola Municipal de Ensino Fundamental Juscelino Kubitschek. Abertura 14 de setembro de 2018, às 08h30min. Edital no Site: www.jaru.ro.gov.br, na aba transparência. Ou através do e-mail: cpl@jaru.ro.gov.br. INFORMAÇÕES pelo telefone (69) 3521-6993.

> Jaru/RO, 28 de agosto de 2018 HIAGO LISBOA CARVALHO Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PIMENTA BUENO

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2018

A licitação para Processo Administrativo nº: 4071/2018/SEMEC, na modalidade de TOMADA DE PREÇOS, sob o nº. 04/2018/CPL/PMPB/RO, do tipo MENOR PREÇO, na forma de execução indireta, no regime de empreitada por preço GLOBAL, tendo por finalidade a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PESSOA JURÍDICA, ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE REPAROS DA ESTRUTURA DO PÁTIO COBERTO DA ESCOLA MUNICIPAL LAIRCE SANTIAGO MAINA, NO MUNICÍPIO DE PIMENTA BUENO-RO, com abertura marcada para o dia: 17/09/2018, às 09:00 hs, na Prefeitura Municipal de Pimenta Bueno, Sala CPL. Edital disponível neste mesmo endereço, das 7h30 às 13h, de segunda à sexta-feira ou endereço eletrônico cpl@pimentabueno.ro.gov.br. www.pimentabueno.ro.gov.br  $\mathbf{E}$ site

> Pimenta Bueno-RO, 28 de agosto de 2018. ADILSON MOREIRA DA SILVA Presidente da CPL

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA LUZIA D'OESTE

## AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇO Nº 1/2018

O Prefeito Municipal de Santa Luzia DOeste-RO, no uso de suas atribuições legais, Adjudica e Homologa o presente processo licitatório nº 162/2018 na modalidade Tomada de Preço nº 001/2018 (construção da arquibancada do parque de exposição), em favor da empresa Frimon Construções e Serviços Eireli-EPP. CNPJ n° 16.958.226/0001-30, no valor de R\$ 370.923,34.

> Santa Luzia D Oeste - RO, 27 de agosto de 2018. NELSON JOSÉ VELHO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MIGUEL DO GUAPORÉ

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Primeiro Termo Aditivo. Processo Administrativo N. 1091/2017. CONTRATO ADMINISTRATIVO N. 003/2018 CONTRATADO: CONSTRUTORA TERRA LTDA. Objeto: Aditivo de Prazo por um período de 120 (cento e vinte) dias, referente a Construção da quadra coberta com vestuário na escola Candido Portinari localizada na Linha 82 km 16 lado sul, tudo conforme consta no processo Administrativo 1091-17, os quais integram o presente, independente de transcrição, naquilo que não lhe for contrário. São Miguel do Guaporé/RO, 15 de Agosto de 2018.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE TEIXEIRÓPOLIS SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, PLANEJAMENTO E FAZENDA

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PRECOS

Espécie: Ata de Registro de Precos nº 015/CPL/2018. Processo ESPECIE: Ata de Registro de Preços nº 015/CPL/2018. Processo Administrativo nº Gl 476/2018. Pregão Eletrônico nº 63/CPL/2018. Edital nº 69/CPL/2018. Objeto: REGISTRO DE PREÇO VISANDO FUTURAS AQUISIÇÕES DE MATERIAL PERMANENTE (COMPUTADOR DESKTOP E IMPRESSORA MULTIFUNCIONAL) PARA A PREFEITURA MUNICIPAL DE TEIXEIRÓPOLIS. O MUNICÍPIO DE TEIXEIRÓPOLIS/RO resolve res termes de Loi Endreal 8.666/02 hom como de 10.10.50/02. TEIXEIROPOLIS. O MUNICIPIO DE TEIXEIROPOLIS/RO resolve nos termos da Lei Federal 8.666/93, bem como da lei 10.520/02 e Decreto 7.892/13, REGISTRAR OS PREÇOS. FORNECEDORES: FORNECEDOR: F M DOS SANTOS MICHKINIS EIRELI EPP, CNPJ: 27.306.142/0001-38, no valor de R\$ 73.085,00 (setenta e três mil e oitenta e cinco reais). FORNECEDOR: V S DOS SANTOS LIVRARIA E PAPELARIA - ME, CNPJ: 05.255.167/0001-17., no valor de R\$ 117.720,00 (cento e dezessete mil setecentos e vinte reais). Valor total da ata: R\$ 190.805,00 (cento e noventa mil oitocentos e cinco reais). Prazzo: 12 meses Obs: A integra da ata nº oitocentos e cinco reais). Prazo: 12 meses. Obs.: A integra da ata nº 015/CPL/2018 poderá ser obtida no site da Prefeitura Municipal de Teixeirópolis. http://transparencia.teixeiropolis.ro.gov.br/ ou no site http://www.diariomunicipal.com.br/arom.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE URUPÁ

#### AVISO DE ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRONICO Nº 41/2018

O Pregoeiro da Prefeitura do Município de Urupá/RO no uso de suas atribuições e ainda considerando o resultado do Pregão de suas atribuições e ainda considerando o resultado do Pregão Eletrônico n. 041/2018 referente ao Processo administrativo n. 527/2018, que tem por objetivo REGISTRAR DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS EM EXAMES LABORATORIAIS, OBSTÉTRICOS E FISIOTERAPIAS CONFORME TERMO DE REFERENCIA, para atender as necessidades e conforme solicitação da SEMSAU, ADJUDICO, item 01 em favor do licitante: LABORATORIO CAFEUP DE URUPÁ LTDA - ME com percentual de descento de 22 16% (vinte e dois LTDA - ME, com percentual de desconto de 22,16% (vinte e dois, dezesseis por cento

Urupá-RO, 29 de agosto de 2018. EDIMAR DE ALMEIDA GENELHÚ Pregoeiro

## ESTADO DE RORAIMA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 27/2018

Processo n 238/2018 SMO

HOMOLOGO E ADJUDICO O PROCESSO LICITATÓRIO nº 238/2018 - SMO, CONCORRÊNCIA Nº 027/2018, tendo como objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA (S) ESPECIALIZADA (S) EM OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA, PARA EXECUÇÃO SERVIÇOS DE DRENAGEM SUPERFICIAL COM TUBO DE CONCRETO E SARJETA E PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA COM CALÇADAS E SINALIZAÇÃO NAS RUAS E AVENIDAS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA-RR, a favor da empresa: VERSÁTIL ENGENHARIA CONSTRUÇÕES E LTDA (CNPJ: 15.715.423/0001-65), por ter apresentado o menor preço no valor de R\$ 5.809.735,32 (cinco milhões, oitocentos e nove mil, setecentos e trinta e cinco reais e trinta e dois centavos), considerando o tipo menor preço, empreitada por preço unitário.

> Boa Vista RR, 28 de agosto de 2018. RAMILDO CAVALCANTE COSTA Secretário Adjunto Municipal de Obras

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BONFIM

#### AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 32/2018 - CPL

Processo: 148/2018 - SMSA.

Objeto: Aquisição de 01 (um) ambulância, para atender as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde e Saneamento - SMSA, da Prefeitura Municipal de Bonfim/RR.

A Comissão Permanente de Licitação - CPL, torna Público que a licitação citado a cima foi declarada DESERTA. O novo edital será publicado nos mesmos moldes da publicação anterior.

> Bonfim - RR, 22 de agosto de 2018. ROSICLEIDE RODRIGUES Pregoeira

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE NORMANDIA

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2018

PROCESSO Nº 31/2018

TIPO: MENOR PREÇO GLOBAL

A Prefeitura Municipal de Normandia, através de sua Comissão de Licitação, faz saber que na Licitação Modalidade Pregão Presencial, de número 011/2018, teve como vencedora (s) a (s) empresa (s): DMD SERVIÇOS E COMÉRCIO LTDA - EPP (CNPJ: 00.572.805/0001-00), LOTE ÚNICO, VALOR TOTAL DE R\$ 171.000,00.

> Normandia-RR, 30 de maio de 2018. DIEGO BARBOSA FREITAS Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO LUIZ

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO CONCORRÊNCIA PÚBLICA N° 1/2018

MODALIDADE: CONCORRENCIA PÚBLICA Nº 0001/2018, PROCESSO Nº: 0213.0016/2018/2018. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA, PARA EXECUÇÃO DE IMPLEMENTAÇÃO DE INFRAESTRUTURA DE ESTRADAS VICINAIS NO MUNICÍPIO DE SÃO LUIZ - RR, 1º E 2º ETAPAS NA VICINAL 20 - SLA, LOCALIZADA NO MUNICÍPIO DE SÃO LUIZ - RR.

DE SAO LUIZ - RR, 1° E 2° ETAPAS NA VICINAL 20 - SLA, LOCALIZADA NO MUNICÍPIO DE SÃO LUIZ - RR.

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do Município, bem como na legislação vigente aplicada ao caso e, no interesse da Administração. decide HOMOLOGAR E ADJUDICAR o procedimento licitatório, oriundo da Concorrência Pública nº 001/2018, tendo como objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA, PARA EXECUÇÃO DE IMPLEMENTAÇÃO DE INFRAESTRUTURA DE ESTRADAS VICINAIS NO MUNICÍPIO DE SÃO LUIZ - RR, 1° E 2° ETAPAS NA VICINAL 20 - SLA, LOCALIZADA NO MUNICÍPIO DE SÃO LUIZ - RR, CONFORME PLANILHAS ORÇAMENTÁRIAS, CRONOGRAMA FÍSICO FINANCEIRO, GEORREFERENCIAMENTO DAS OAC, RELATÓRIO FOTOGRÁFICO, MEMORIAIS DESCRITIVOS E ESPECIFICAÇÕES TÉCNICAS, COMPOSIÇÃO ANALÍTICA DO BDI E PROJETOS TÉCNICOS DE ENGENHARIA em favor da empresa FERRARI CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS EIRELI - EPP, CNPJ Nº 07.024.593/0001-75, por ter apresentado proposta no valor de R\$ 846.496,90 para o LOTE I e de R\$ 838.731,93 para o LOTE II, perfazendo um total de R\$ 1.685.228,83 (um milhão, seiscentos e oitenta e cinco mil, duzentos e vinte e oito reais e oitenta e três centavos), do tipo menor preço por empreitada por preço unitário. centavos), do tipo menor preço por empreitada por preço unitário.

DETERMINO a adoção das medidas cabíveis para a

contratação da referida empresa.

São Luiz-RR, 27 de agosto de 2018. JAMES MOREIRA BATISTA

## RESULTADO DE HABILITAÇÃO CONCORRÊNCIA PÙBLICA Nº 2/2018

MODALIDADE: CONCORRÊNCIA PÙBLICA Nº 002/2018 - CL PROCESSO Nº: 0213.0043/2018. OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM OBRAS E SERVIÇOS DE ENGENHARIA PARA EXECUÇÃO DE IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA DE DRENAGEM URBANA NO MUNICIPIO DE SÃO LUIZ.

O Município de São Luiz-RR, por meio de sua Comissão Permanente de Licitação - CPL, torna público que após abertura e análise da documentação de habilitação referente à Concorrência supracitada, decidiu HABILITAR a empresa FERRARI CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS LTDA - EPP (CNPJ: 07.024.593/0001-75) por atender na íntegra as exigências do Edital e Projeto Básico. A decisão na íntegra encontra-se acostada aos autos a disposição dos interessados.

> São Luiz-RR, 27 de agosto de 2018. IVO RODRIGUES CANTANHEDE FILHO Presidente da Comissão



## ESTADO DE SANTA CATARINA PREFEITURA MUNICIPAL DE ANGELINA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2018

Processo Licitatório nº 022/2018. Tipo: Menor preco global.

O Município de Angelina torna público que as 9h do dia 12/09/2018 estará recebendo propostas para aquisição de 01 retroescavadeira (Contrato de repasse 871445/2018/MAPA/CAIXA). Edital encontra-se na Prefeitura Municipal e no endereço: www.angelina.sc.gov.br.

> Angelina-SC, 28 de agosto de 2018. GILBERTO ORLANDO DORIGON Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS NOVOS

#### AVISO DE CHAMADA PÚBLICA Nº 7/2018

Para aquisição de gêneros alimentícios diretamente da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural conforme §1º do art.14 da Lei n.º 11.947/2009 e Resolução FNDE n.º 04/2015. A Prefeitura Municipal Campos Novos, pessoa jurídica de direito público, com sede à rua Expedicionário J.B de Almeida, nº 323, inscrita no CNPJ sob n.º 82.939.232/0001-74, representada neste ato pelo Prefeito Municipal, o Senhor Silvio Alexandre Zancanaro, no uso de suas prerrogativas legais e considerando o disposto no art.14, da Lei nº 11.947/2009 e na Resolução FNDE nº 04/2015, através da Secretaria Municipal de Educação, vem realizar Chamada Pública para aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural, destinado ao atendimento do Programa Nacional de Alimentação Escolar/PENAE, pelo período de 04 meses. Os interessados (Grupos Formais, Informais ou Fornecedores Individuais) deverão apresentar a documentação para habilitação e Projeto de Venda no período de 29 de agosto de 2018 até o dia 20 de setembro de 2018 as 17:30, na sede da Prefeitura Municipal, localizada á rua Expedicionário Joao Batista de Almeida.

> Campos Novos-SC, 28 de agosto de 2018. SILVIO ALEXANDRE ZANCANARO Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 104/2018

Processo de licitação nº. PMC 140/2018

O Município de Canoinhas/SC, CNPJ nº. 83.102.384/0001-80, sito à Rua Felipe Schmidt, 10, centro, fará realizar no dia 11/09/2018, às 13h15min, licitação para CONTRATAÇÃO DE PRESTAÇÃO **EMPRESA** PARA DE SERVICOS INFORMATIZAÇÃO **ESPECIALIZADOS** PARA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, ATRAVÉS DE LICENCIAMENTO MENSAL DE SISTEMAS ESPECÍFICOS PARA GESTÃO PÚBLICA MUNICIPAL SEM LIMITE QUANTO AO NUMERO DE USUÁRIOS, COM IMPLANTAÇÃO, TREINAMENTO DOS USUÁRIOS E SUPORTE TÉCNICO, JÁ INCLUSAS ALTERAÇÕES LEGAIS E MANUTENÇÕES CORRETIVAS SE HOUVEREM, INCLUINDO A MIGRAÇÃO DE DADOS DOS SISTEMAS ORA EM USO", CONFORME ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO I DESTE EDITAL. Recebimento de propostas até às 13h10mim do dia 11/09/2018. Informações (47) 3621-7705. Cópia do edital no site www.pmc.sc.gov.br no link licitações.

> GILBERTO DOS PASSOS Prefeito

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 117/2018

Processo de licitação nº. PMC 159/2018

O Município de Canoinhas/SC, CNPJ nº. 83.102.384/0001-80, sito à Rua Felipe Schmidt, 10, centro, fará realizar no dia 13/09/2018, às 09h05min, licitação para REGISTRO DE PREÇO PARA A AQUISIÇÃO PARCELADA DE KITS DE UNIFORME ESCOLAR, DESTINADOS AOS ALUNOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO (CEIs e ESCOLAS), CONFORME INFORMAÇÕES CONTIDAS NO TERMO DE REFERENCIA. ANEXO I DO EDITAL. Recebimento de propostas até às 09h00mim do dia 13/09/2018. Informações (47) 3621-7705. Cópia do edital no site www.pmc.sc.gov.br no link licitações.

> GILBERTO DOS PASSOS Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

## AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 361/SMA/DSLC/2018

O Pregoeiro, no uso de suas atribuições legais, comunica que houve alteração no referido edital, ficando sua abertura para o dia 12 de setembro de 2018, à partir das 10:00 (dez) horas. O mesmo encontra-se disponível no endereço eletrônico: www.pmf.sc.gov.br.

SIDNEI SILVA

## SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 482/SMA/DSLC/2018

Objeto: Registro de Precos para a contratação de empresa para o fornecimento de medicamentos. Dia 12 de setembro de 2018, às 10:00 (dez) horas. Endereço eletrônico: http://dlc.pmf.sc.gov.br.

> HELIEZER CATANEO DE BEM Pregoeiro

### PREFEITURA MUNICIPAL DE IPUAÇU

## AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 29/2018

Processo licitatório nº 40/2018

O MUNICÍPIO DE IPUAÇU, Estado de Santa Catarina COMUNICA faz adendo ao Processo Licitatório PREF n.40/2018, Pregão Presencial PREF n. 29/2018 onde Prorroga-se o prazo de entrega de documentos e abertura de envelopes, assim o município de Ipuaçu estará recebendo proposta e documentação referente ao processo acima descrito até as 08hs30min da data de 12 de setembro de 2018, fará abertura das mesmas no mesmo dia a partir das 09h00min, Visa o presente edital a aquisição de bens - material permanente para o CRAS de Ipuaçu-SC, conforme descrito no anexo I termo de referência em atendimento ao Convênio SICONV MDS n. ° 863204/2017 Proposta n. ° 68986/2017 para execução do Projeto de Estruturação da Rede de Serviços de Proteção Social Básica. O fundamento legal é a Lei Federal 10.520/02 e a Lei Federal 8.666/93, rundamento legal e a Lei Federal 10.520/02 e a Lei Federal 8.666/93, consolidada e legislação aplicável. A integra do Edital e demais documentos somente poderão ser obtidos junto a sede do município com a Comissão de Licitação do Município, sito á Rua Zanella n. 818, na cidade de Ipuaçu -SC, telefone (49) 34490045.

> Ipuaçú-SC, 28 de agosto de 2018. CLORI PEROZA Prefeita

## PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS

## AVISO DE ANULAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 3/2018

Processo licitatório nº 04/2018

Conforme decisão nº 540/2018 do Tribunal de Contas de Santa Catarina referente ao processo nº @REP 18/00055290, em 01 de agosto de 2018, torna publico a ANULAÇÃO do processo licitatório em epigrafe.

Irineópolis-SC, 28 de agosto de 2018. JULIANO POZZI PEREIRA

## PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAJAÍ SERVIÇO MUNICIPAL DE ÁGUA, SANEAMENTO BÁSICO E INFRA-ESTRUTURA

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 13/2018

O SEMASA - Serviço Municipal de Água, Saneamento Básico e Infraestrutura, situado à Rua Heitor Liberato, 1189 - Vila Operária e Infraestrutura, situado a Rua Heitor Liberato, 1189 - Vila Operaria - Itajaí - SC, torna público, que fará realizar licitação, na modalidade de CONCORRÊNCIA, do tipo MENOR PREÇO, sob a forma de execução indireta, em REGIME DE EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, para a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA DE ENGENHARIA PARA EXECUÇÃO DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO DO BAIRRO SÃO VICENTE - Subbacias 01, 03, 05 e 06, mediante as especificações e condições previstas no EDITAL, sob a regência da Lei 8.666/93 e alterações posteriores.

O EDITAL encontra-se à disposição dos interessados na Gerância de Licitações e Contratos no horário das 13 às 19 horas de

Gerência de Licitações e Contratos no horário das 13 às 19 horas de segunda a sexta-feira, ou através do endereço eletrônico www.semasaitajai.com.br/licitacoes.

Os envelopes deverão ser entregues até às 14:30 horas do dia 11 de OUTUBRO de 2018 e serão abertos após 10 (dez) minutos, no Auditório do SEMASA, com participação aberta às proponentes e ao público.

> Itajaí (SC), 23 de agosto de 2018. DIEGO ANTÔNIO DA SILVA Diretor-Geral

### PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORÁ

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2018

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 45/2018

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 45/2018

O Município de Jaborá, pessoa jurídica de direito público interno, situada à Rua Ángelo Poyer, 320, Centro, Jaborá, SC, através do Senhor Kleber Mércio Nora, Prefeito Municipal, TORNA PÚBLICO, que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO, sob a forma PRESENCIAL, no dia 12 de Setembro de 2018, às 14:00 horas, para AQUISIÇÃO DE MÁQUINAS E/OU EQUIPAMENTOS AGRÍCOLA PARA ADEQUAÇÃO DE INFRAESTRUTURA PRODUTIVA MUNICIPAL - ENSILADEIRAS, DISTRIBUIDOR DE ADUBO SECO, DISTRIBUIDOR DE ADUBO LIQUIDO E CAMINHÃO CAÇAMBA PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO RURAL E GESTÃO AMBIENTAL DO MUNICÍPIO DE JABORÁ/SC. ATRAVES DE DA SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO KURAL E GESTAO AMBIENTAL DO MUNICÍPIO DE JABORÁ/SC, ATRAVÉS DE CONVÊNIO, CONTRATO DE REPASSE OGU Nº 875082/2018 - OPERAÇÃO 1059088-16 - PROGRAMA FOMENTO AO SETOR AGROPECUÁRIO - PATRULHA AGRICOLA MECANIZADA. A presente licitação será do tipo MENOR PREÇO tendo como critério de presente licitação sera do tipo MENOR PREÇO tendo como critério de julgamento MENOR PREÇO POR ITEM, e será processada e julgada em conformidade com a Lei Federal nº 10.520, de 17 de julho de 2002, com aplicação subsidiária da Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993, suas respectivas alterações, demais legislações aplicáveis e Decreto Municipal nº 1.508/2014, de 17 de fevereiro de 2014.

> Jaborá-SC, 28 de agosto de 2018. KLEBER MÉRCIO NORA Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE

### SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E PLANEJAMENTO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Termo Aditivo ao contrato nº.: 167/2017. Espécie: Municipal CONTRATANTE: Prefeitura Joinville. CONTRATADE: Prefettura Municipai de Jonivine. CONTRATADA: Planotec Construções Ltda ME. OBJETO: Acresce quantitativamente em 0,52% (cinquenta e dois centésimos por cento), equivalente ao valor de R\$ 2.211,17 (dois mil, duzentos e onze reais e dezessete centavos); acrescendo-o qualitativamente em 3,76% (três inteiros e setenta e seis centésimos por cento), equivalente ao valor de R\$ 16.148,03 (dezesseis mil, cento e quarenta e oito reais e três centavos); e suprimindo-o em 1,10% (um inteiro e dez centésimos por cento), equivalente a R\$ 4.736,71 (quatro mil, setecentos e trinta e seis reais e setenta e um centavos). Justifica-se por conta de alterações no projeto e de serviços não previstos no levantamento inicial. Em conformidade com o memorando SEI nº 2093005 - SED.UIN, justificativa SEI nº 2092988 e planilha orçamentária SEI nº 2092998. Data de Assinatura: 24/08/2018. Miguel Angelo Bertolini - Secretário de Administração e Daniela Civinski Nobre - Diretora Executiva.

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 239/2018

O Município de Joinville através da Unidade de Processos da Secretaria de Administração e Planejamento leva ao conhecimento dos interessados que em conformidade com o que preceitua a Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores, fará realizar o procedimento licitatório de Pregão Eletrônico nº 239/2018 e junto a Plataforma do Banco do Brasil nº 733635 destinado ao Registro de Preços, visando a futura e eventual aquisição de materiais de construção - material bruto, destinados às manutenções prediais efetuadas nas unidades administradas pela Secretaria de Educação de Joinville, na Data/Horário: 17/09/2018 às 08:30 horas, para abertura das propostas. O edital encontra-se à disposição dos interessados no site www.joinville.sc.gov.br e www.licitacoes-e.com.br.

> Joinville-SC, 27 de agosto de 2018. MIGUEL ANGELO BERTOLINI Secretário de Administração e Planejamento

> > RUBIA MARA BEILFUSS Diretora-Executiva

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 240/2018

O Município de Joinville através da Unidade de Processos da Secretaria de Administração e Planejamento leva ao conhecimento dos interessados que em conformidade com o que preceitua a Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores, fará realizar o procedimento licitatório de Pregão Eletrônico nº 240/2018 e junto a Plataforma do Banco do Brasil nº 733633 destinado ao Registro de Preços, visando a futura e eventual aquisição de material elétrico - fios e cabos, destinados às manutenções prediais efetuadas nas unidades administradas pela Secretaria de Educação de Joinville, na Data/Horário: 18/09/2018 às 08:30 horas, para abertura das propostas. O edital encontra-se à disposição dos interessados no site www.joinville.sc.gov.br e www.licitacoes-e.com.br.

Joinville-SC, 27 de agosto de 2018. MIGUEL ANGELO BERTOLINI Secretário de Administração e Planejamento

RUBIA MARA BEILFUSS

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LAGUNA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2018-PML Repetição

O MUNICÍPIO DE LAGUNA, de conformidade com o que estabelece a Lei 10.520/02 e alterações, torna público que fará realizar Processo Licitatório na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, pelo critério de MENOR PREÇO POR LOTE, para a aquisição de motocicletas para atender o Convênio Alvará, entre a Polícia Militar de Santa Catarina e o Município de Laguna, no dia 11 de setembro de 2018, às 14:00 horas. Informações e documentação encontram-se à disposição dos interessados, conforme edital disponível no portal www.laguna.sc.gov.br, ou solicitação ao e-mail pmlcompras99@gmail.com, telefone (48) 3644.0832 ou na sede, sito à rua Osvaldo Cabral - 140 - centro - Laguna SC, das 13:00 às 19:00

> Laguna-SC, 28 de agosto de 2018. MAURO VARGAS CANDEMIL Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO DA FUMACA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 33/2018

Aquisição de Um Veiculo de Passeio Conforme Emenda Número : 10598.648000/1150-01, conforme ANEXO - 11/09/2018 -10:30 horas. LOCAL: Secretaria de Administração e Planejamento, Rua Vinte de Maio, 100, Centro. Morro da Fumaça - SC.

> EDUARDO SARTOR Secretário do Sistema Econômico

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 34/2018

Aquisição de Equipamento e Material Permanente Confome: Emenda 1150/03, Emenda1150/01, EMENDA 1140/01, conforme ANEXO - 11/09/2018 - 13:30 horas. LOCAL: Secretaria de Administração e Planejamento, Rua Vinte de Maio, 100, Centro. Morro da Fumaça - SC.

> EDUARDO SARTOR Secretário do Sistema Econômico

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 35/2018

Aquisição de Equipamento e Material Permanente Confome: Emenda 1150/03, Emenda1150/01, EMENDA 1140/01, conforme ANEXO - 11/09/2018 - 08:30 horas. LOCAL: Secretaria de Administração e Planejamento, Rua Vinte de Maio, 100, Centro. Morro da Fumaça - SC

EDUARDO SARTOR

### Secretário do Sistema Econômico PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRO PRETO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 100/2018

O MUNICÍPIO DE PINHEIRO PRETO, através de seu Prefeito, faz saber a todos, que realizará na data de 14/09/2018 Licitação Modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 100/2018, visando à aquisição de implementos agrícolas, conforme descrição no edital

de licitação. DATA DO RECEBIMENTO DOS ENVELOPES CONTENDO DOCUMENTOS E PROPOSTAS DE PREÇOS: 14/09/2018, até às 08:00hs, com abertura dos envelopes contendo as propostas de preços nesta mesma data, às 08:15hs.

Maiores informações poderão ser obtidas na Sede Administrativa de Pinheiro Preto, sito na Av. Mal. Costa e Silva, n. 111, fone (49) 3562-2000, ou pelo site www.pinheiropreto.sc.gov.br. Centro Administrativo de Pinheiro Preto-Sc.

Pinheiro Preto-SC, 28 de agosto de 2018. PEDRO RABUSKE

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO UNIÃO

## AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 2/2018

Processo Licitatório 034/2018 - Educação.
Retificação de Edital de Pregão Eletrônico 002/2018.

O Prefeito Municipal, no uso de suas atribuições, torna público que houve alterações no Edital do Processo Licitatório supracitado. A data limite para recebimento das propostas passa a ser dia 17 de setembro de 2018 às 08h00min, com início da sessão pública às 08h30min. O Edital encontra-se disponível no site da Prefeitura Municipal de Porto União "www.portouniao.sc.gov.br" e no site "www.portaldecompraspublicas.com.br". Maiores informações podem ser retiradas na Rua Padre Anchieta, 126, e-mail liciteportouniao@yahoo.com.br, licitacao@portouniao.sc.gov.br e, fone (42) 3523-1155.

Porto União - SC, 28 de agosto de 2018. ELISEU MIBACH

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SALTO VELOSO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/2018

A Prefeitura Municipal de Salto Veloso/SC, torna público para conhecimento dos interessados, que se encontra aberto o edital de Pregão Presencial nº 21/2018, que se realizará nos termos com aplicação subsidiária da Lei 8.666/93 e suas alterações posteriores e apricação substitaria da Let 8.000/93 e suas anterações posteriores e demais legislação vigente e pertinente à matéria. Objeto: aquisição de veículo 0km - caminhão basculante para a Secretaria de Obras. Entrega dos Envelopes e Credenciamento: 12/09/2018 até as 09h00min. Abertura: 12/09/2018, às 09h15min. Maiores informações, e edital completo, junto à Prefeitura Municipal de Salto Veloso, no Setor de Licitações, sito à Travessa das Flores, 58, centro, Salto Veloso/SC, ou pelo telefone (49) 3536-0146.

> Salto Veloso-SC, 27 de agosto de 2018. ANA ROSA ZANELA Prefeita

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO BATISTA

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 9/PMSJB/2018

Processo Licitatório 121/PMSJB/2018.

O Município de São João Batista (SC), de conformidade com a Lei 8.666/93, por determinação de Giuvano de Souza, Secretário de Infraestrutura, se acha a licitação que tem por objeto a contratação de empresa especializada em serviços de engenharia para execução de drenagem, pavimentação em lajotas e sinalização da estrada geral arataca, com aproximadamente 140,00 metros de extensão, Bairro Arataca, no município de São João Batista-SC, conforme anexos, parte integrante do edital; Entrega dos envelopes: até às 8:45h do dia 14/09/2018. Abertura dos envelopes: 9h do dia 14/09/2018. Informações e cópia do edital: Departamento de Licitações e Contratos, fone: (48) 3265-0195 - ramal: 206, site www.sjbatista.sc.gov.br.

São João Batista-SC, 28 de agosto de 2018. GIUVANO DE SOUZA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE XANXERÊ

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 0087/2018. Contratante: Município de Xanxerê. Contratado: Construtora Oliveira Ltda. Objeto: Execução de Obras de Pavimentação Asfáltica na Rua Doralina Schuster, no Bairro Vista Alegre, com recursos do Programa Protransporte/CEF. Valor Total: R\$ 199.345,62 Vigência: 31/12/2018.

### ESTADO DE SÃO PAULO

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE ANGATUBA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018

Processo nº 77/2018. OBJETO: AQUISIÇÃO DE 01 (UM) MICRO-Processo nº 77/2018. OBJETO: AQUISIÇÃO DE 01 (UM) MICRO-ÔNIBUS URBANO, 0 KM, ADAPTADO PARA O TRANSPORTE DE PASSAGEIRO COM DEFICIÊNCIA ATRAVÉS DE EMENDA PARLAMENTAR - PROPOSTA Nº 12329.120000/1177-12 - SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE E MEDICINA PREVENTIVA, CONFORME ANEXO 1 - TERMO DE REFERÊNCIA. Menor Preço do Item. Encerramento: 11 de setembro de 2018, às 10:00 Horas. LOCAL: Sala de Reuniões do Setor de Licitação da Prefeitura Municipal de Angatuba - térreo, Rua João Lopes Filho, nº 120. Maiores informações através do telefone: (15) 3255-9500 - Ramal 503 e 513. O Edital completo está disponível no site: www.angatuba.sp.gov.br. site: www.angatuba.sp.gov.br.

> Angatuba-SP, 27 de agosto de 2018. LUIZ ANTONIO MACHADO Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAOUARA

### DESPACHO DE 27 DE AGOSTO DE 2018

MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL PROCESSO LICITATORIO 2667/2018; AQUISIÇÃO DE CARNES DIVERSAS (BOVINA, FRANGO E PEIXE) PARA ATENDIMENTO NAS DIVERSAS UNIDADES ESCOLARES, COM ENTREGAS PARCELADAS, PONTO A PONTO, PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, DE ACORDO COM O TERMO DE REFERÊNCIA (ANEXO I, resolve:

Homologo o lote 02 da presente licitação, que considerou vencedora a seguinte empresa abaixo descrita, adjudicando-lhe conforme o Edital

JADE AZ COMERCIAL DE ALIMENTOS EIRELI -

Lote 02 - Pelo valor global de R\$ 1.468.820,00 CLÉLIA MARA DOS SANTOS Secretária Municipal da Educação

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BASTOS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 85/2018

O Prefeito do Município de Bastos, torna público que se encontra aberto na Divisão de Compras o Edital de Pregão Eletrônico nº085/2018, p/aquisição de 5 veículos p/ 1º emplacamento, sendo 2 Vans de transporte sanitário e 3 Ambulâncias tipo A.O Edital Minucioso bem como outras informações se encontra à disposição dos interessados na Divisão de Compras, sito à rua Ademar de Barros n.º 530, no horário das 8:00 às 17:00 hs.,de segunda à sexta-feira. Informações à distância poderão ser obtidas pelo telefone 14/3478-9800 e pelo site www.bastos.sp.gov.br.A presente licitação encerrarse-á dentro de 8 dias úteis a contar da última publicação deste aviso em órgão de imprensa.

Bastos-SP, 23 de agosto de 2018. MANOEL IRONIDES ROSA

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE CAJAMAR

## RESULTADO DE JULGAMENTO CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 1/2018

PA nº: 3868/18 - Concorrência Pública nº 01/18. OBJETO: Contratação de empresa especializada para execução de obras de contenção de encosta - Muro de Contenção nas Ruas: Antônio Francisco de Souza - Santa Terezinha, Rua Figueiras, Portal dos Ipês III, Estrada Vicinal José Marques Ribeiro - Serra dos Cristais, Estrada Francisco Missé - Serra dos Lagos e Rua Alvorada, Km 43, conforme especificações técnicas contidas no Termo de Referência e Planilhas anexas ao Edital;

anexas ao Editat;

A CPL torna público o resultado de julgamento das propostas da licitação supramencionada, conforme convocação do DOE do dia 14/08/2018, pg. 196, Ata da Sessão Pública de 22/08/2018, a saber:

10, A satet. 10 Coteg Construções e Gabiões Ltda. - R\$ 2.120.271,80 2º M. C. Engenharia Ltda. R\$ 2.768.575,62

3º B.M.C Engenharia e Construção Ltda. - R\$ 2.390.858,61 4º Comercial e Construtora Fenix Eireli - R\$ 2.699.335,73 Em cumprimento ao Artigo 109 I "b" da Lei de Federal 8.666/93.

Cajamar-SP, 22 de agosto de 2018. DALETE DE OLIVEIRA Prefeita

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CARAGUATATUBA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 180/2018

EDITAL Nº 242/2018 - PROCESSO Nº 26237/2018

Amauri Barboza Toledo, Secretário Municipal de Saúde da Estância Balneária de Caraguatatuba, faz saber aos interessados que se encontra aberto nesta Prefeitura o Pregão Presencial nº 180/2018. OBJETO: Aquisição de Veículos Leves, Minivan e Van, para Atendimento da Demanda da Secretaria Municipal de Saúde. - Abertura: 11/09/2018 às 09h00min. Local: Av. Siqueira Campos, 44, Centro. O Edital completo encontra-se no site da Prefeitura: www.caraguatatuba.sp.gov.br/licitacoes.

Caraguatatuba-SP, 27 de agosto de 2018. AMAURI BARBOZA TOLEDO

### PREFEITURA MUNICIPAL DE CASA BRANCA

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 4/2018

Processo nº 92/2018-Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA TÉRMINO DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DA ESCOLA DE ENSINO INFANTIL "PRÓ-INFANCIA", CONFORME CONVÊNIO Nº 830077/2007 DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO - FNDE, LOCALIZADA À RUA SEBASTIÃO WALTER LOPES DA CUNHA, S/Nº - CHÁCARA BOA VISTA, NA CIDADE DE CASA BRANCA - SP.-Entrega de Envelopes Nº01 e Nº02 até às 08:50 horas do dia 17/09/2018.Local Praça Barão de Mogi Guaçu, 51 - Esquina com Rua Altino Arantes, Setor de Protocolo. -A abertura dos envelopes ocorrerá no mesmo dia indicado às 09h. Local Praça Barão de Mogi Guaçu, 51 -Esquina com Rua Altino Arantes. Setor de Licitações

A Visita Técnica é obrigatória e se realizará entre os dias 29 de agosto de 2018 a 14 de setembro de 2018, devendo ser agendada com antecedência, no Departamento de Municipal de Obras, pelo telefone (19) 3671-3670.

Esclarecimentos Fone (19) 3671-9720

Casa Branca-SP, 27 de agosto de 2018. MARCO CESAR DE PAIVA AGA Prerfeito



#### PREFEITURA MUNICIPAL DE COLÔMBIA

ISSN 1677-7069

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2018

Processo nº 33/2018. Objeto: Aquisição de Uniformes e Equipamentos de Proteção Individual, destinados aos profissionais que autuam no SAMU-192, para o hospital Municipal "Júlio Rodrigues de Paula", de acordo com as especificações técnicas e condições comerciais, incluindo numerações e tamanhos, conforme Planilha Orcamentária e Termo de Referência mediante Portaria do Ministério da Saúde.

A Comissão de Licitação habilitou e declarou vencedora as empresas CAVIRELAU CONFECCOES DE UNIFORMES LTDA ME no valor total de R\$ 23.729,82 (vinte três mil setecentos vinte nove reais e oitenta dois centavos) e a empresa MAD INDUSTRIA E COMERCIO LTDA ME no valor de R\$ 4.633,12 (quatro mil seiscentos trinta três reais e doze centavos). Nada mais havendo, foi lavrada está ata que vai assinada pelo Grupo de Apoio. Assinatura: 02/08/2018

> Colômbia-SP, 28 de agosto de 2018. ENDRIGO LUCAS GAMBARATO BERTIN Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CONCHAL

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 4/2018

Objeto: Aquisição de veículos acessíveis de transporte escolar diário de estudantes, denominado Ônibus Urbano Escolar Acessível (ONUREA) - Processo 4017/18 - Contratante: Prefeitura do Município de Conchal - Contratada: Man Latin America Indústria e Comércio de Veículos Ltda. - Fundamento Legal: Art. 06, da Lei 12816/13 - Valor R\$ 399.880,00 - Parecer Jurídico: 18/07/18 -Ratificação da Inexigibilidade pelo Prefeito Municipal: 10/08/18 -Vigência: 09/08/2019. Conchal, 15 de agosto de 2018. Luiz Vanderlei Magnusson - Prefeito Municipal.

#### EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 5/2018

Objeto: Aquisição de veículos acessíveis de transporte escolar diário de estudantes, denominado Ônibus Urbano Escolar Acessível (ONUREA) - Processo 4017/18 - Contratante: Prefeitura do Município de Conchal - Contratada: Marcopolo S/A - Fundamento Legal: Art. 06, da Lei 12816/13 - Valor R\$ 274.050,00 - Parecer Jurídico: 18/07/18 - Ratificação da Inexigibilidade pelo Prefeito Municipal: 10/08/18 - Vigência: 09/08/2019. Conchal, 15 de agosto de 2018. Luiz Vanderlei Magnusson - Prefeito Municipal.

## PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZÁLIA

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 1/2018

Processo nº 866/2018. Objeto: EXECUÇÃO DE OBRA DE INFRAESTRUTURA URBANA DESTINADA A REALIZAÇÃO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO COM C.B.U.Q NAS RUAS ALDEVINO A. DAMASCENO. PREF. FRANCISCO B. BERTHOLINO, LUIZ VIDOTTI, QUINZE DE NOVEMBRO DE AV. OTTO RIBEIRO DO MUNICÍPIO DE CRUZÁLIA - SP. Vencedoras: NOROMIX CONCRETO S/A, inscrita no CPNJ sob o nº 10.58.895/0001-38. Data da assinatura: 27/08/2018.

> Cruzália - SP, 27 de agosto de 2018. JOSÉ ROBERTO CIRINO Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ELIAS FAUSTO

## AVISO DE ALTERAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 26/2018

A Prefeitura Municipal de Elias Fausto torna público que o edital referente ao Pregão Presencial sob o nº. 026/2018, Processo nº056/2018, tipo menor preço por item, cujo objeto é "Aquisição de veículo tipo ônibus urbano para o município de Elias Fausto, conforme descrições contidas no Anexo I - Termo de Referência do Edital" foi ALTERADO. As alterações realizadas encontram-se em destaque em situação de destaque no edital. O Edital encontra-se a disposição dos interessados no setor de Licitações, sito a Rua Siqueira Campos, nº 100 - Centro, no horário das 09h-11:30h e das 13h-16h, de segunda à sexta-feira, ou no site www.eliasfausto.sp.gov.br. Informações em 19 3821-8899.

> Elias Fausto-SP, 28 de agosto de 2.018. MAURÍCIO BARONI BERNARDINETTI Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE PRAIA GRANDE

#### EXTRATOS DE CONTRATOS

Contratante: Prefeitura Da Estância Balneária De Praia Grande; CONTRATADA: RM Projetos e Obras Ltda; OBJETO: TERMO DE ATA № 418/18 PARA FORNECIMENTO, ASSENTAMENTO E REJUNTAMENTO DE REVESTIMENTO CERÂMICO - Pregão nº. 115/18, sendo os itens: 01 a 14, conforme tabela abaixo; PRAZO: 12 meses; Data de Assinatura: 27/08/2018; PROCESSO: 13.602/2.018.

Contratante: Prefeitura Da Estância Balneária De Praia Grande; CONTRATADA: Confecções Pereira Lopes Ltda - ME; OBJETO: TERMO DE ATA Nº 419/18 PARA AQUISIÇÃO DE UNIFORMES - BRIM - Pregão nº. 235/17, sendo os itens: 01 a 10, conforme tabela abaixo; PRAZO: 12 meses; DATA DE ASSINATURA: 27/08/2018; PROCESSO: 24.780/2.017

Contratante: Prefeitura Da Estância Balneária De Praia Grande; CONTRATADA: Quicklog Comércio Atacadista E Logística Eireli -EPP; OBJETO: TERMO DE RETI/RATIFICAÇÃO À ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº. 485/2017 PARA AQUISIÇÃO DE INSUMOS PARA MÁQUINA DE CAFÉ, que altera a denominação da Secretaria Municipal de Promoção Social, para Secretaria Municipal de Assistência Social e da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Ciência, Tecnologia e Trabalho, para Secretaria Municipal de Assuntos Institucionais, respectivamente. E também a razão social e endereço da Detentora da Ata, que passa a ser QUICKLOG COMÉRCIO ATACADISTA E LOGISTICA EIRELI - EPP, localizada à Rua Irineu Prianti Chaves, nº 21, Bairro Alto, Igaratá/SP; Data de Assinatura: 21/06/2018; PROCESSO: 13.920/2.017.

#### DESPACHO DE 24 DE AGOSTO DE 2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 28.085/2017 OBJETO: "REGISTRO DE PREÇOS PARA FORNECIMENTO E APLICAÇÃO DE PINTURA PARA SINALIZAÇÃO DE CICLOVIAS E PISTAS DE COOPER / CAMINHADA ".

Despacho:

Considerando, a necessidade de participação do certame por parte da Secretaria de Cultura e Turismo e a Secretaria de Esporte e Lazer, porém vedada pela SÚMULA n° 33, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. REVOGO a licitação, na modalidade Pregão nº 032/2018, cujo objeto é "REGISTRO DE PREÇOS PARA FORNECIMENTO E APLICAÇÃO DE PINTURA PARA SINALIZAÇÃO DE CICLOVIAS E PISTAS DE COOPER / CAMINHADA ", Processo Administrativo nº 28.085/2017, nos termos do artigo 49, "caput "da lei 8.666/93 e demais alterações.

> KATSU YONAMINE Secretaria de Serviços Urbanos

## AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 16/2018

PROCESSO ADMINISTRATIVO N.º 19.830/2018. OBJETO: CONCESSÃO ONEROSA DE USO DE BENS PÚBLICOS, COM OBRIGAÇÕES DE FAZER, DE 31 (TRINTA E UM) MÓDULOS DESTINADOS A EXPLORAÇÃO ECONÔMICA NA ORLA MARÍTIMA SOB REGIME DE ARRENDAMENTO.

TIPO: MAIOR OFERTA

TIPO: MAIOR OFERTA

LICITAÇÃO NÃO DIFERENCIADA

O Edital completo poderá ser adquirido na Secretaria de Administração- Divisão de Compras de Materiais e Contratação de Serviços, à Av. Presidente Kennedy, nº 9000 - 1º andar, Vila Mirim - Praia Grande, das 08h30 às 16h00, mediante o pagamento de R\$ 97,90 (noventa e sete reais e noventa centavos) ou, gratuitamente na integra através do site www.praiagrande.sp.gov.br.

Os envelopes HABILITAÇÃO e PROPOSTA COMERCIAL

serão recebidos impreterivelmente no dia 02 de outubro de 2018, às 09h30min (horário oficial de Brasília - DF), quando será aberto o envelope Habilitação contendo a documentação exigida, junto a Comissão Permanente de Licitações de Compras e Serviços, à Avenida Presidente Kennedy, nº 9.000, 1º Andar - Vila Mirim - Praia

> Praia Grande-SP, 28 de agosto de 2018. MARCELO YOSHINORI KAMEIYA Secretário Municipal de Administração

#### PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE ITU

### **DESPACHO DE 28 DE AGOSTO DE 2018**

Pelo presente, HOMOLOGO o procedimento licitatório, na modalidade Pregão Presencial nº 081/2018, e ADJUDICO o objeto a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE 1 (UM) APARELHO DE ULTRASSOM OBSTÉTRICO E 1 (UM) APARELHO DE ULTRASSOM DIAGNÓSTICO - CARDIO AVANÇADO, a empresa CANON MEDICAL SYSTEMS DO BRASIL LTDA por ter ofertado o menor preco no item 02 compatível com a estimativa prévia e atendendo menor preço no item 02, compatível com a estimativa prévia e atendendo as condições do edital.

> JANAÍNA GUERINO DE CAMARGO Secretária Municipal de Saúde

### PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE PRESIDENTE EPITÁCIO

#### AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/2018

PROC. 068/2018.

Encontra-se aberto o edital do Pregão (Presencial) n.º 045/2018, cujo objeto é a aquisição de Equipamentos Permanentes para academias ao Ar Livre, dentro do Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos, do Ministério do Esporte, para os Bairros Vila Martins, Jardim Real, Vila Maria, Jardim Campo Grande, Jardim Renascer e Jardim das Paineiras, dentro do Programa Esporte e Grandes Eventos Esportivos, do Esportes, Contrato de Repasse OGU nº 859112/2017 - Operação nº 1038263-66 e Contrato de Repasse OGU nº 8436038/2017 - Operação nº 1038264-81,. O Pregão será realizado no dia 20/09/2018, a partir das 08:30 h, no Paço Municipal "Ernesto Coser", na sala da Divisão de Licitações, situado à Praça Almirante Tamandaré, n.º 16-19. O Edital na íntegra será fornecido aos interessados, pela Prefeitura Municipal, em horário normal de expediente e disponível também por meio do site: http://www.presidenteepitacio.sp.gov.br. O Telefone para contato é (0\*\*18) 3281-9777.

> Presidente Epitácio-SP, 28 de agosto de 2018. JOSÉ EDILSON MARTINS DE OLIVEIRA Secretário Municipal de Educação

SÉRGIO ANTÔNIO MAROTO Secretário Municipal de Planejamento

#### TOMADA DE PREÇOS Nº 8/2018

PROC. 095/2018.

Encontra-se aberto o edital da Tomada de Preço n.º 008/2018, cujo objeto é a Contratação de empresa para execução de obra e respectivos serviços para a implantação do Mini Ceasa, Convênio Processo INCRA SR-08 / Nº 54000.033575/2017-94. A Tomada de Preços será realizado no dia 13/09/2018, com recebimento das propostas as 08:00 hrs e abertura dos envelopes de nº 01habilitação as 08:10 hrs, no Paço Municipal "Ernesto Coser", na sala da Divisão de Licitações, situado à Praça Almirante Tamandaré, n.º 16-19. O Edital na íntegra e seus anexos será fornecido aos interessados, pela Prefeitura Municipal, em horário normal de expediente e disponível também por meio do site: http://www.presidenteepitacio.sp.gov.br. O Telefone para contato é (0\*\*18) 3281-9777.

> Presidente Epitácio-SP, 28 de agosto de 2018. CARLOS ROBERTO MARTINS Secretário Municipal de Obras

SÉRGIO ANTÔNIO MAROTO Secretário Municipal de Planejamento

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE RIBEIRÃO PIRES

## RESULTADO DE JULGAMENTO TOMADA DE PREÇOS Nº 2/2018

A Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ribeirão Pires torna público que com relação à TOMADA DE PREÇOS nº 002/18, Processo de Compras nº 7527/18, que trata da Contratação de empresa para execução de serviços de pavimentação asfáltica de vias do bairro Vila Nova Suissa, fica CLASSIFICADO a favor da empresa EMPARSANCO ENGENHARIA LTDA, pelo valor total de R\$ 501.327.67

> Ribeirão Pires-SP, 28 de agosto de 2018. ADRIANO DIAS CAMPOS Presidente da Comissão

### PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato Administrativo nº 185/2018, firmada com a empresa Construtora Roy Ltda, através da Concorrência nº04/2018, do Processo Administrativo nº 289/2018, cujo objeto é, Serviços de construção de arquibancada no Estádio Municipal Amadeu Mosca, no município de Salto/SP, com o fornecimento de todo material e equipamentos necessários, a cargo da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo. Data da assinatura : 24/08/2018



#### PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 31/2018

Acha-se aberto na Prefeitura Municipal da Estância Balneária de Itanhaém o Pregão Eletrônico n. 31/2018 Processo n Baincaria de Italiacia o Pregao Elettonico II. 31/2018 Processo II. 6.551/2018 Interessado: Secretaria da Saúde. Tipo de Licitação: MENOR POR ITEM. Objeto: Aquisição de 01(um) Veículo (ambulância) 0 (zero) quilometro, tipo Picape de pequeno Porte, referente Proposta n 352210171281644198 - Programa do Ministério da Saúde em Estruturação de Unidades de Atenção Especializada em saúde, de acordo com Portaria n 3.673 de 22/12/2017, Indicação do Deputado Antônio Bulhões, para atender a secretaria de saúde da Prefeitura Municipal de Itanhaém, pelo período de 12 meses, nos termos da Legislação vigente, e Obtenção do edital completo: a partir do dia 29/08/2018, na Internet no endereço eletrônico: www.licitacoes-e.com.br; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: Inicio - Das 10:00 Horas dia 29/08/2018 e Final - às 08:15 Horas do dia 13/09/2018. ABERTURA DAS PROPOSTAS: A partir das 08:15 Horas do dia 13/09/2018. INICIO DA DISPUTA DE PREÇOS: A partir das 09:30Horas do 13/09/2018. Recebimento da documentação do Item 01 (terceiro) dia útil subsequente ao da realização da sessão. Todas as fases referentes a este procedimento licitatório serão realizadas pela Internet no endereço eletrônico: www.licitacoes-e.com.br. INFORMAÇÕES: Telefone (0xx13) 3421.1600, ramal

> Em 28 de agosto de 2018. WILSON CARLOS DO NASCIMENTO Secretário Municipal de Administração

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDÓPOLIS

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO CONCORRÊNCIA Nº 4/2018

Processo nº 167/2018.

André Giovanni Pessuto Cândido, Prefeito Municipal de Fernandópolis, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais, Faz Saber a todos os interessados que Homologa o parecer da Comissão Permanente de Licitações, para a contratação de empresa especializada para execução de recapeamento asfaltico CBUQ (Concreto Betuminoso Usinado à Quente) em várias vias públicas e vários bairros, no Município de Fernandópolis/SP, com fornecimento de material e mão de obra; conforme Memorial Descritivo, Memória ue materiat e mao de obra; conforme Memorial Descritivo, Memória de Cálculo, Cronograma Físico - Financeiro - Individual/Global, Planilha Orçamentária e Projeto (Contrato de Financiamento à Infraestrutura e ao Saneamento - FINISA - Setor Público - Apoio Financeiro para Despesa de Capital), em favor da empresa: "Noromix Concreto S/A".

Fernandópolis-SP, 28 de agosto de 2018. ANDRÉ GIOVANNI PESSUTO CÂNDIDO

### PREFEITURA MUNICIPAL DE GUZOLÂNDIA

#### EXTRATO DE CONTRATO

Espécie: Contrato nº 110/18. Contratante: Prefeitura Municipal de Guzolândia. Processo nº 688/18. Contratado: Faria Veículos Ltda. Valor: R\$ 82.850,00. Assinatura: 16/08/18. Objeto: Fornecimento de 02 (dois) veículos automotores. Guzolândia, 23/08/18

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018

Processo nº 688/18, Licitação nº 053/18, Edital nº 044/18, Pregão Presencial nº 037/18. Objeto: Fornecimento de 02 (dois) veículos automotores. Homologada/Adjudicada para a empresa: Faria Veículos Ltda. Valor: R\$ 82.850,00

> Guzolândia, 16 de agosto de 2018. LUIZ ANTONIO PEREIRA DE CARVALHO Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARAPAVA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/2018

Processo Administrativo Nº 075/2018.

Processo Administrativo N° 075/2018.

O Município de Igarapava/SP, por intermédio da Prefeitura Municipal, torna público, para conhecimento dos interessados, que a Pregoeira e sua Equipe de Apoio, reunir-se-ão no dia, hora e local designados neste Edital, onde realizará certame licitatório, na modalidade de pregão, na forma presencial, pelo menor preço, cujo objeto é a aquisição de produtos de higiene pessoal, com entrega parcelada, pelo período de 12 (doze) meses. Data da realização: 12/09/2018. Credenciamento: A partir das 09 horas do dia parcelada, pelo periodo de 12 (doze) meses. Data da realização: 12/09/2018. Credenciamento: A partir das 09 horas do dia 12/09/2018 até 09h30min do mesmo dia. Recebimento de envelopes (proposta de preços e habilitação) e disputa de lances: A partir das 09h30min do dia 12/09/2018 ou quando do encerramento dos credenciamentos. Valor estimado desta licitação: R\$ 680.389,62 Fonte de recursos: Próprios. Local de Consulta do Edital: O Edital e seus anexos poderão ser visualizados junto ao Portal eletrônico oficial da Prefeitura Municipal de Igarapava/SP, pelo link: <a href="http://www.igarapava.sp.gov.br">http://www.igarapava.sp.gov.br</a> OU poderão ser retirados junto ao Departamento de Licitação - situado na Rua Capitão Augusto Maciel, nº 35 - Centro, portando CD-ROM ou pen drive, ou ainda, solicitado através do e-mail<cpl@igarapava.sp.gov.br> ou igarapava.lic@gmail.com . Demais informações poderão ser obtidas pelo telefone (16) 3172-6395 / 5961, ramais 29 e 31.

Igarapava-SP, 28 de agosto de 2018. JOSÉ RICARDO RODRIGUES MATTAR Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE IRACEMÁPOLIS

#### AVISOS DE HOMOLOGAÇÃO

A Diretoria de Compras e Licitações torna público que o Senhor Prefeito Municipal de Iracemápolis, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, Sr. Fábio Francisco Zuza, HOMOLOGA os seguintes procedimentos licitatórios realizados na modalidade Pregão Presencial:

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018

Pregão Presencial sob nº 37/2018, que trata-se de Aquisição de veículos novos, equipamentos de informática novos, balde a pedal novo e geladeira nova, de primeira qualidade, por fornecimento integral e a pedido, conforme ata lavrada em 24/08/2018, onde o pregoeiro procedeu à adjudicação dos itens como segue: à empresa Volkswagen do Brasil Industria de Veículos Automotores LTDA o item 01; à empresa J.C. Barbieri & CIA LTDA-ME o item 02; à empresa Allpema Serviços e Comercio de Ferragens e Ferramentas LTDA-ME os itens 03, 06 e 07; à empresa Athomoz - Comercio de Produtos Eletronicos EIRELI-ME os itens 4 e 5; e

#### PREGÃO PRESENCIAL Nº 37/2018

Pregão Presencial sob n. 37/2018, que trata-se de Aquisição de equipamentos e materiais permanentes com entrega de forma integral e a pedido para atender o CESMI - Centro de Especialidades Médicas de Iracemápolis, unidade de atenção especializada em saúde, conforme ata lavrada em 27/08/2018, onde o pregoeiro procedeu à adjudicação dos itens como segue: à empresa Silvio Vigido os itens 01 e 13; à empresa J.C. Barbieri & CIA LTDA-ME o item 02, 08, 11, 14 e 15; à empresa Allpema Serviços e Comercio de Ferragens e Ferramentas LTDA-ME os itens 03; à empresa Athomoz - Comercio de Produtos Eletronicos EIRELI-ME os itens 07 e 16; à empresa Morimed Comercial EIRELI-EPP os itens 04 e 10; à empresa Andes Comercial LTDA o item 05; à empresa Hosplife Comercio de Equipamentos Hospitalares LTDA-EPP os itens 06 e 12.

> Iracemápolis-SP, 28 de agosto de 2018. PAULO SERGIO BORBA Diretor de Compras e Licitações

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 39/2018 Reabertura

A Prefeitura Municipal de Iracemápolis torna pública a reabertura do Edital do Pregão Presencial 39/2018 - Retificado, do tipo Menor Preçopor Item, objetivando aquisição de equipamentos de informática de primeira qualidade, por fornecimento integral e a pedido, para atender as áreas de Promoção Social e Educação. Valor total estimado - R\$ 14.046,40, através de recursos financeiros de Convênio I.G.D. SUAS e QESE/SAE. Sessão de entrega e abertura dos envelopesserá no dia 11/09/2018, às 09h00, na Sala de Licitações.O edital e seus anexos encontram-se à disposição dos intersectors. interessados para consulta e retirada no site www.iracemapolis.sp.gov.br (Licitações). Outras informações e interessados somente questionamentos compras@iracemapolis.sp.gov.br, com o Pregoeiro.

> Iracemápolis-SP, 28 de agosto de 2018 PAULO SERGIO BORBA Diretor de Compras e Licitações

### PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPETININGA

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 176/2018

AQUISIÇÃO DE MÓVEIS, MESA DE JOGOS, APARELHO DE DVD PLAYER COM KARAOKÊ E DE CAIXA DE SOM AMPLIFICADA - EXCLUSIVO PARA MICROEMPRESAS (ME) E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE (EPP) - SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL. Sessão de abertura dia 10.09.2018 ás 15:30 horas. Local: Sala CPL - I. Os editais acima ficarão disponibilizados no site www.itapetininga.sp.gov.br/licitacao no ícone Pregão Presencial. Maiores Informações através do telefone (15)3376-9639/9608/9552. I

> Itapetininga, 24 de agosto de 2018. SORAYA MARIA PEREIRA PINTO DE OLIVEIRA GIRIBONI

Secretária Municipal de Promoção Social

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE JABOTICABAL

#### **DESPACHO DE 28 DE AGOSTO DE 2018**

REF: PREGÃO Nº 066/2018 - PROCESSO Nº 12841-4/2018 - COTA RESERVADA DE ATÉ 25% PARA MICROEMPRESAS E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS visando o fornecimento parcelado de MEDICAMENTOS NÃO PADRONIZADOS para o Fundo Municipal de Saúde - Farmácia Municipal de Jaboticabal/SP.

HOMOLOGO o procedimento realizado pelo Pregoeiro e Equipe de Apoio. Homologadaa adjudicação dos LOTES do objeto

Equipe de Apoio. Homologadaa adjudicação dos LOTES do objeto licitado conforme segue: Lotes constantes da TABELA A (COTA DE AMPLA CONCORRÊNCIA): OTE 01 - MEDICAMENTOS ÉTICOS, de Desconto do lote: 20% (vinte por cento); LOTE 02 - MEDICAMENTOS SIMILARES, pde Desconto do lote: 50% (cinquenta por cento); LOTE 03 - MEDICAMENTOS GENERICOS, (cinquenta por cento); LOTE 03 - MEDICAMENTOS GENERICOS, DEFINIDOS PELA LEI N° 9.787/99, pde Desconto do lote: 50 % (cinquenta por cento); constantes da TABELA B (COTA RESERVADA PARA ME/EPP): OTE 04 - MEDICAMENTOS ÉTICOS, de Desconto do lote: 20% (vinte por cento); LOTE 05 - MEDICAMENTOS SIMILARES, pde Desconto do lote: 50% (cinquenta por cento); LOTE 06 - MEDICAMENTOS GENÉRICOS, DEFINIDOS PELA LEI N° 9.787/99, pde Desconto do lote: 50% (cinquenta por cento) (cinquenta por cento)

> VITORIO DE SIMONI Vice Prefeito Em Exercício

#### **DESPACHO DE 28 DE AGOSTO DE 2018**

REF: PREGÃO Nº 069/2018 - PROCESSO Nº 13006-1/2018 - COTA RESERVADA DE ATÉ 25% PARA MICROEMPRESAS E EMPRESAS DE PEQUENO PORTE

OBJETO: REGISTRÒ DE PREÇOS visando a aquisição de GÊNEROS HORTIFRUTIGRANJEIROS, os quais integrarão os cardápios de Berçários, Creches e Escolas de Ensino Básico, Fundamental e Médio do

Município de Jaboticabal/SP. HOMOLOGO o procedimento realizado pelo Pregoeiro e Equipe de Apoio. Homologadaa adjudicação itens do objeto licitado conforme segue: para o item 1 - Principal - ABOBRINHA extra, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$2,48 e valor total ALIMENTOS LIDA. - ME com o valor unitário de R\$2,48 e valor total de R\$2.232,00 foi a vencedora; para o item 2 - Principal - ALHO DESCASCADO E EMBALADO, a empresa LUCIANO NAIM GERADI-ME com o valor unitário de R\$16,94 e valor total de R\$15,246,00 foi a vencedora; para o item 3 - Principal - BATATA (Ágata ou monaliza),a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$1,53 e valor total de R\$22,950,00 foi a vencedora; para o item 4 - Principal - CEBOLA, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$1,53 e valor total de R\$22,950,00 foi a vencedora; para o item 4 - Principal - CEBOLA, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$1,67 e valor total de R\$12.525,00 foi a vencedora; para o item 5 - Principal - CENOURA, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$1,78 e valor total de R\$ 1.602,00 foi a vencedora; para o item 6 - Principal - CHUCHU, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$2,35 e valor total de R\$2,643,75 foi a vencedora; para o item 7 - Principal - OVOS DE GALINHA, a empresa LUCIANO NAIM GERADI-ME com o valor unitário de R\$4,78 e valor total de R\$7.170,00 foi a vencedora; para o item 8 - Principal - Tomate, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$3,48 e valor total de R\$10.440,00 foi a vencedora; para o item 9 - Principal - VAGEM, a empresa RAFAELA ERCILIA MAXIMIANO - EPP com o valor unitário de R\$9,79 e valor total de R\$3.671,25 foi a vencedora; para o item 10 - Reservado - ABOBRINHA, a empresa M & E COMERCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$2,48 e valor total de R\$744,00 foi a vencedora; para o item 11 - Reservado - ALHO DESCASCADO E EMBALADO, a empresa LUCIANO NAIM GERADI-ME com o valor unitário de R\$16,94 e valor total de R\$5.082,00 foi a vencedora; para o item 12 Reservado - BATATA (Ágata ou monaliza), a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$1,53 e valor total de R\$7.650,00 foi a vençedora; para o item 13 - Reservado - CEBOLA, a empresa M & E COMERCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIME NTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$1,67 e valor total de R\$4.175,00 foi a vencedora; para o item 14 - Reservado - CENOURA, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ÁLIMENTOS & E COMERCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$1,78 e valor total de R\$534,00 foi a vencedora; para o item 15 - Reservado - CHUCHU, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$2,35 e valor total de R\$881,25 foi a vencedora; para o item 16 - Reservado - OVOS DE GALINHA, a empresa LUCIANO NAIM GERADI-ME com o valor unitário de R\$4,78 e valor total de R\$2.390,00 foi a vencedora; para o item 17 - Reservado - Tomate, a empresa M & E COMÉRCIO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS E ALIMENTOS LTDA. - ME com o valor unitário de R\$3,48 e valor total de R\$3.480,00 foi a vencedora; para o item 18 - Reservado - VAGEM a empresa RAFAELA ERCILIA para o item 18 - Reservado - VAGEM, a empresa RAFAELA ERCILIA MAXIMIANO - EPP com o valor unitário de R\$9,79 e valor total de R\$1.223,75 foi a vencedora.

> VITORIO DE SIMONI Vice Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE JUMIRIM

ISSN 1677-7069

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Aditamento nº 14/18 - Contrato nº. 13/15 - Processo nº. 13/15 - T.P.

Modalidade: Tomada de Preço. Contratado: Orbita Multiwork Serviços Ltda- ME. Data da assinatura: 31 de Julho de 2018. Valor do aditivo: R\$ 117.293,65 (cento e dezessete mil, duzentos e noventa e três reais e sessenta e cinco centavos). Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços continuados e diários de manutenção, limpeza e conservação nos prédios públicos da Educação, no município de Jumirim, compreendendo o fornecimento de todo o material de consumo necessário, assim como dos equipamentos adequados à execução dos serviços, pelo período de 12 (doze) meses. Prazo: 05 (cinco) meses.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCÉLIA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 78/2018

CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCÉLIA, CONTRATADA NOROMIX CONCRETO S/A, OBJETO: contratação de empresa especializada para execução de recapeamento asfáltico, englobando materiais e mão-de-obra, tipo CBUQ em diversas ruas do município de Lucélia-SP conforme Contrato de Repasse n°838003/2016 - Processo n°2587.1035039-93/2016 celebrado junto aos Ministérios das Cidades, requisição n°71/2018 da Secretaria de Desenvolvimento Municipal e Termo de Referencia (anexo I). O presente contrato fica estimado em R\$ 248.788,65 (duzentos e guarenta e oito mil. setecentos e oitenta e oito reais e sessenta e cinco centavos). O pagamento será efetuado em 10 (dez) dias, a contar da apresentação da respectiva fatura/nota fiscal, devidamente atestadas pelo setor responsável de Saúde dessa Prefeitura. DOTAÇÃO ORCAMENTARIA Órgão: 02 Prefeitura-Unidade Orçamentária: 04.00 Secretaria de Desenvolvimento Municipal-Função/Sub-função: 15.451Infra-estrutura urbana-Municipal-Função/Sub-função: 15.451Infra-estrutura urbana-Projeto/Atividade: 1006-Execução de Recapeamento Asfáltico Categoria Econômica: 4.4.90 Obras e Instalações-Ficha: 65 e Ficha: 63. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº. 8666, de 21 de junho de 1993, com suas alterações posteriores, TOMADA DE PREÇOS Nº 010/2018-PROCESSO Nº 048/2018-FORO: Fica eleito o da Comarca de Lucélia para dirimir qualquer dúvida oriunda do contrato. DISPOSIÇÕES FINAIS: A Integra do contrato está à disposição dos interessados no Setor de Licitações da Prefeitura Municipal de Lucélia. DATA: Lucélia 24 de agosto de 2018. ASSINATURAS: CARLOS ANANIAS CAMPOS DE SOUZA JUNIOR, Prefeito-NOROMIX CONCRETO S/A, Contratada- SERGIO LUIS CHIOUETO, Proprietário. CHIQUETO, Proprietário.

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 10/2018

CARLOS ANANIAS CAMPOS DE SOUZA JUNIOR, Prefeito Municipal de Lucélia, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, torna público para conhecimento de todos os interessados, que fica HOMOLOGADO E ADJUDICADO a TOMADA DE PREÇOS Nº 010/2018-PROCESSO N°048/2018, em favor da empresa: NOROMIX CONCRETO S/A, vencedora do certame licitatório, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para execução de recapeamento asfáltico, englobando materiais e mão-de-obra, tipo CBUQ em diversas ruas do município de Lucélia-SP conforme Contrato de Repasse n°838003/2016 - Processo n°2587.1035039-93/2016 celebrado junto aos Ministérios das Cidades, requisição n°71/2018 da Secretaria de Desenvolvimento Municipal e Termo de Referencia (anexo I). A referida expressa a

Lucélia-SP, 24 de agosto de 2018. CARLOS ANANIAS CAMPOS DE SOUZA JUNIOR

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCIANÓPOLIS

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018

Modalidade: Pregão Presencial nº. 09/2018. Objeto: Aquisição de uma (01) Pá Carregadeira, nova, zero hora, ano/modelo 2018/2018 ou superior, conforme especificações mínimas constantes do incluso Anexo I - Memorial Descritivo, deste certame.

O edital estará à disposição, pela INTERNET no site www.lucianopolis.sp.gov.br, ou no Paço Municipal, Gabinete do Prefeito, sito à Rua Maurílio Roque Toassa, 510, de segunda a sexta-feira, nos horários das 09hs00min 11hs00min e das 13hs00min às 17hs00min. A sessão pública de processamento terá início às 09h00min do dia 14/09/2018. Quaisquer informações poderão ser obtidas pelo telefone (14) 3286 1209/3286 1177/32861130, ou pelo e-mail gabinete@lucianopolis.sp.gov.br / gabinete.assessoria.com.br.

> Lucianópolis-SP, 28 de agosto de 2018. NILO GIMENES PEREIRA Presidente da Comissão de Licitação

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MARTINÓPOLIS

#### AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 92/2018

Fica homologado o processo supra em favor do proponente: PRUDEN BUS COMERCIO DE VEICULOS LTDA EPP - Item 01, referente à aquisição de uma unidade móvel de saúde, um microônibus urbano de transporte sanitário, zero km, com acessibilidade, de acordo com as normas vigentes no período da aquisição, capacidade de no mínimo 20 passageiros, conforme Proposta de Aquisição de Equipamento/Material Permanente nº 10401.857000/1180-01. Fica convocado, p/ firmar contrato no prazo de cinco dias.

> Martinópolis-SP, 28 de agosto de 2018. CRISTIANO MACEDO ENGEL Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVAIS

#### AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 22/2018

Edital/Processo no 39/2018.

O Prefeito de Novais faz saber que a Licitação Pregão Presencial nº 22/2018, Objeto: Aquisição de veículos para transporte de equipe destinado à melhoria da qualidade da oferta de serviços da Unidade Básica de Saúde, nos termos da Proposta de Aquisição de Equipamento/Material Permanente nº da Proposta: 12381.417000/1180-04, conforme quantidades e especificações contidas neste documento; foi considerada DESERTA, por não acudir empresas interessadas no objeto do certame. Assim, ordena o Arquivamento do Processo de Licitação, procedendo-se, os setores competentes, os registros e procedimentos de praxe.

Novais-SP, 28 de agosto de 2018. FABIO DONIZETE DA SILVA

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 23/2018

Processo Licitatório nº 040/2018

A Prefeitura Municipal de Novais/SP torna público o resultado do processo licitatório em epígrafe, cujo objeto é Aquisição de veículo ambulância tipo A para transporte de pacientes destinado à melhoria da qualidade da oferta de serviços da Unidade Básica de Saúde, nos termos da Proposta de Equipamento/Material Permanente nº Aquisição de da Proposta: 3533251712181715271, conforme quantidades e especificações contidas neste documento, tendo sido declarada vencedora para o item 01 com valor de R\$ 83.500,00 a empresa JSA MERCANTIL LTDA - ME - CNPJ: 28.845.616/0001-82.

> FABIO DONIZETE DA SILVA Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDERNEIRAS

## AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 7/2018

Novo Edital

OBJETO: Contratação das Obras de construção de um barracão em alvenaria com cobertura em estrutura metálica, no Assentamento Horto Aimorés - Pederneiras/SP. ENCERRAMENTO: 14/09/2018, às 9:00 hs. O Edital completo encontra-se disponível no site www.pederneiras.sp.gov.br e em CD a ser retirado na Secretaria de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal. Maiores informações na Prefeitura, através do telefone (14) 3283-9576, com o responsável pelas licitações.

Pederneiras, 27 de agosto de 2018. VICENTE JULIANO MINGUILI CANELADA

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRACAIA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 13/2018

O Município de Piracaia torna público que fará realizar licitação na modalidade PREGÃO ELETRÔNICO, sob Nº 13/2018, visando a AQUISIÇÃO DE 02 (DUAS) AMBULANCIAS TIPO A PARA O DEPARTAMENTO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, CONFORME ANEXO - RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: De 27/08/2018 10:00h até 12/09/2018 09:30h - INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Dia 12/09/2018 ás 10:00 horas - As condições e especificações constam do EDITAL que poderá ser consultado no link "Pregão Eletrônico" do site www.piracaia.sp.gov.br ou no site www.bll.org.br ou obtido na Divisão de Licitações da Prefeitura, no horário das 9:00h às 16:00h, sito à Av. Dr. Cândido Rodrigues, n°120, Centro, Piracaia/SP - Fone 11-4036-2040, ramal 2062/2094.

> Em, 24 de Agosto de 2018 JOSE SILVINO CINTRA Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRAPOZINHO

## AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 51/2018

Orlando Padovan, Prefeito do Município de Pirapozinho, Estado de São Paulo, no exercício de suas atribuições legais, torna público para conhecimento de todos os interessados, que foi Adjudicado e Homologado o Pregão Presencial nº 51/2018, que tem por objeto a "Aquisição de equipamentos e material permanente para a Divisão Municipal de Saúde (Emenda Parlamentar - Proposta nº 21446.346000/1180-19)", tendo como vencedoras as empresas: H.M. Linck-ME (CNPJ: 00.660.664/0001-87), pelo valor de R\$ 12.900,00 (Doze mil e novecentos reais); Digimpress Locação e Comércio de Equipamentos Eireli - ME (CNPJ: 21.242.290/0001-50 pelo valor de R\$ 18.860,00 (Dezoito mil oitocentos e sessenta reais); Rosilene Aparecida Hernandes Eireli - ME (CNPJ: 08.148.745/0001-04) pelo valor de R\$ 1.610,00 (Um mil e seiscentos e dez reais); Kleber Arrabaça Barbosa - EPP (CNPJ: 11.507.711/0001-73) pelo valor de R\$ 98,00 (Noventa e oito reais); Nildo Alves de Oliveira-ME (CNPJ: 08.800.118/0001-06) pelo valor de R\$ 2.050,00 (Dois mil e cinquenta reais); MEC Limp Materiais para Escritório e Limpeza Ltda - EPP (CNPJ: 12.531.865/0001-63) pelo valor de R\$ 1.080,00 (Um mil e oitenta reais) devendo a assinar o contrato no prazo de 02 (dois) dias.

> Pirapozinho-SP, 20 de Agosto de 2018. ORLANDO PADOVAN

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE **PRUDENTE**

#### AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Presidente Prudente INTERESSADA: FUNDAÇÃO HOSPITAL REGIONAL DO CANCER SANTA CASA DE PRES. PRUDENTE. Dispensa de Licitação processo 25.386/2018 OBJETO: Contratação de empresa especializada para realização de exames de ultrassonografia de mama, para a Secretaria Municipal de Saúde." FUNDAMENTO: art 24, IV, da Lei Federal 8.666/93.

> Presidente Prudente , 22 de agosto de 2018 NELSON R.BUGALHO Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE QUADRA

## AVISO DE SUSPENSÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2018

O Pregoeiro Oficial da Prefeitura Municipal de Quadra, designado pela Portaria 01/2018, no uso das prerrogativas que lhe confere a lei, comunica aos interessados que a licitação referente ao Pregão Presencial 17/2018, objetivando aquisição de equipamentos hospitalares, de informática e mobiliário para UBS -

Propostas MS 12273.993000/1170-01 e 12273.993000/1170-02, está suspensa em virtude da necessidade de alterações no Edital. Após serem realizadas as referidas alterações, o Aviso de Licitação e Edital serão republicados com nova data para abertura do certame. Informações pelo e-mail: licitacao@quadra.sp.gov.br.

### EDEMÍLSON LOBO

## PREFEITURA MUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 248/2018

Processo de Compras nº 0718/2018

OBJETO: Contratação de empresa prestadora de serviços de monitoramento eletrônico com cobertura securitária em 45 (quarenta e cinco) escolas da rede municipal de ensino de Ribeirão Preto, conforme edital e seus anexos.

Valor Estimativo: R\$ 3.128.400,00 (três milhões, cento e vinte e oito mil e quatrocentos reais).

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até às 8 horas 30 minutos do dia 13 de setembro de 2018.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: Dia 13 de setembro de 2018 às 8 horas 30 minutos.

INÍCIO DA DISPUTA DE PREÇOS: Dia 13 de setembro de 2018 a partir das 9 horas

Retirada do Edital: Diretamente no site www.licitacoes-e.com.br ou gratuitamente na íntegra somente para consulta através do site www.ribeiraopreto.sp.gov.br.

> Ribeirão Preto, 28 de agosto de 2018. ANGELO ROBERTO PESSINI JUNIOR Secretário

# 3

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 279/2018

Processo de Compras nº 0838/2018

OBJETO: Aquisição e instalação de cortina de ar e aparelhos Condicionadores de Ar, conforme descrito em edital e seus anexos

Valor Estimativo: R\$ 202.307,33 (duzentos e dois mil, trezentos e sete reais e trinta e três centavos)

RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: até às 8 horas 30 minutos do dia 13 de setembro de 2018

do dia 13 de setembro de 2018.

ABERTURA DAS PROPOSTAS: Dia 13 de setembro de 2018 às

8 horas 30 minutos.

NICIO DA DISPUTA DE PREÇOS: Dia 13 de setembro de 2018 e portir des 9 horas

Retirada do Edital: Diretamente no site www.licitacoes-e.com.br ou gratuitamente na íntegra somente para consulta através do site www.ribeiraopreto.sp.gov.br.

Ribeirão Preto, 28 de agosto de 2018. ANGELO ROBERTO PESSINI JUNIOR Secretário

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SALES

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 40/18

A PREFEITURA MUNICIPAL DE SALES, torna público aos interessados a realização do Pregão Presencial nº. 040/18, objeto do Processo nº 149/18.

TIPO: Menor preço por ítem.

OBJETO: Aquisição de 01 (um) VEÍCULO DE PASSEIO TRANSPORTE DE EQUIPE (5PESSOAS, 0 KM):CARACTÉRISTICAS:Veículo com direção hidráulica/elétrica; tipo de combustível (Bicombustível); 04 portas; ar condicionado; trio elétrico (trava, vidro, alarme), possuir freios ABS e AIRBAG DUP; câmbio manual; motorização 1.0 a 1.3; distancia de eixo mínima de 2.370mm e capacidade de 05 lugares, com entrega imediata, para ser utilizado no Centro de Saúde, para atendimento da Equipe de Estratégia Saúde da Família, conforme Propostas n. 11215.681000/1170-04 - Ministério da Saúde.

DATA, HORÁRIO E LOCAL DA SESSÃO PÚBLICA: 13 de setembro de 2018 às 08:00 horas.

EDITAL DISPONÍVEL: a partir de 28/agosto/2018, das 7:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, no Setor de Licitações, sito na Avenida Ramillo Salles, 717 - Jardim do Sol - Fone: (17) 35579100 - licitacao@sales.sp.gov.br

Em, 23 de Agosto de 2018 ROSELI COMPARETTO DOS SANTOS Pregoeira

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO BERNARDO DO CAMPO

### AVISO DE RERRATIFICAÇÃO

MUNICÍPIO DE SÃO BERNARDO DO CAMPO
PC 257/2018 - CP.10.015/2018 - RERRATIFICAÇÃO II CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA EXECUÇÃO DE
SERVIÇOS TÉCNICOS ESPECIALIZADOS PARA A EXECUÇÃO
DAS AÇÕES E SERVIÇOS DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA
INCLUINDO ASSESSORIA, CONSULTORIA E APOIO
EXECUTIVO NAS ÁREAS QUE COMPÕEM O COMPLEXO DO
AREIÃO, CONSTITUÍDO PELOS ASSENTAMENTOS
IRREGULARES: AREIÃO, VILA SABESP, VILA DOS
ESTUDANTES E MONTE SIÃO, QUE INTEGRAM O PROJETO
DE URBANIZAÇÃO INTEGRADA E REASSENTAMENTO DE
ASSENTAMENTOS PRECÁRIOS DA ÁREA DE PROTEÇÃO
AOS MANANCIAIS. - Fica prorrogada a data de entrega dos
envelopes da presente licitação para o dia 12/09/2018 às 15h. - S. B.
Campo, em 28 de agosto de 2018.

São Bernardo do Campo, 28 de agosto de 2018. JOSÉ LUIZ BARBOSA Diretor Departamento de Materiais e Patrimônio

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO CAETANO DO SUL

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES, LAZER E JUVENTUDE "RESUMO DE TERMO ADITIVO N° 208/2018 - AO CONTRATO N° 162/2015 - PROC. N° 4025/2015 - CONTRATADA: FACONSTRU CONSTRUÇÃO, SINALIZAÇÃO, ADMINISTRAÇÃO e PARTICIPAÇÕES EIRELLI EPP - OBJETO. Acréscimo de 18,51% (dezoito inteiros e cinquenta e um centésimos por cento). VALOR. R\$ 1.331.939,62- DATA DA ASSINATURA: 15/08/2018. GESTOR: Renato Rocha Ferreira."

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 479/2018 - SRP

PROCESSO: 13.721/2018 registro de preços para aquisição de teste rápido de gravidez para Assistência de Atenção Básica. Secretaria Municipal de Saúde. O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 12/09/2018, às 14h00min e abertura a partir das 14h02min. O edital, na íntegra, e demais informações, encontram-se à disposição dos interessados, no Portal de Compras, no site https://compras.empro.com.br/WBC6.

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 LUCIA HELENA ANTONIO Pregoeira.

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 488/2018

PROCESSO: 13.768/2018

registro de preços para aquisição de materiais elétricos para o departamento de manutenção atender as solicitações das unidades, departamentos e setores da Secretaria Municipal de Saúde. O recebimento das propostas dar-se-á até o dia 14/09/2018, às 08h30min e abertura a partir das 08h32min. O edital, na íntegra, e demais informações, encontram-se à disposição dos interessados, no Portal de Compras, no site https://compras.empro.com.br/WBC6.

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 LUCIA HELENA ANTONIO Pregoeira.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 12/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a reforma/readequação do "layout" da sala de tomografia do complexo pró saúde (av. Philadelpho Gouveia Neto, 2050, Pq. Setorial), conforme termo de referência anexo a este edital - Sec. Mun. Saúde. Valor estimado: R\$ 46.785,12 - Prazo de Execução: 60 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 14/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 17/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 13/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a reforma/readequação da E.E.I. Irmã Izaltina Maria (rua Izaias Luciano da Silva, 291, residencial Guiomar Calil) conforme termo de referência anexo a este edital - Sec. Mun. Educação. valor estimado: R\$ 50.318,76 - Prazo de Execução: 60 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 17/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 18/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 14/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a reforma/readequação da E.M. Céu Encantado (rua Cristóvão Colombo, 160, VI Maceno) conforme termo de referência anexo a este edital - Sec. Mun. Educação. Valor estimado R\$ 121.808,34 - Prazo de Execução: 90 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 18/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 19/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a reforma/readequação da E.M. Fada Azul (praça dos Jesuitas 79, Anchieta) conforme termo de referência anexo a este edital - Sec. Mun. Educação. Valor estimado R\$ 81.292,77 - Prazo de Execução: 60 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 19/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 20/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 16/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a reforma/readequação da E.M. Raquel Veronezzi (av. Pedro de Lima Bueno esq. c/ rua Helena Meuci costa, Pq. das Flores) conforme termo de referência anexo a este edital - sec. mun. educação. Valor estimado R\$ 81.292,77 - Prazo de Execução: 60 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 20/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 21/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 17/2018

Contratação de empresa especializada para execução de projetos executivos de elétrica e SPDA, projetos de hidráulica, serviço de sondagem, estrutura de concreto e madeira, reforço de fundação, estrutura metálica, combate a incêndio, compatibilização de projetos, planilhas orçamentárias, memoriais de cálculo e memoriais descritivos para reforma do Centro POP, conforme termo de referência anexo a este edital - Secretaria Municipal de Assistência Social. Valor estimado: R\$ 26.039,24 - Prazo de Execução: 60 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 21/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 24/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 18/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a reforma/readequação da UBS Cidade Jardim (av. Loft João Bassit 1900, b. Cidade Jardim), conforme termo de referência anexo a este edital - sec. mun. saúde. Valor estimado: 565.399,63 - Prazo de Execução: 180 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 24/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 25/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 19/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a reforma/readequação do prédio situado a rua Silva Jardim nº 1831 em unidade escolar, conforme termo de referência anexo a este edital - Sec. Mun. Educação. Valor estimado: R\$ 1.064.313,24 - Prazo de Execução: 150 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 25/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 26/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andar do Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no site: http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 20/2018

Contratação de empreitada de mão de obra com fornecimento de materiais e equipamentos visando a instalação de sistema de proteção contra descargas atmosféricas em 36 unidades escolares deste município, conforme termo de referência anexo a este edital - Sec. Mun. Educação. Valor estimado: R\$ 1.305.369,42 - Prazo de Execução: 90 dias - Data Limite para recebimento dos envelopes contendo a habilitação e a proposta: 26/09/2018 às 17:00 horas. Data da sessão pública de abertura dos envelopes: 27/09/2018 às 08:30 horas. - Local: Diretoria de Compras e contratos - 2º andado Paço Municipal - Av. Alberto Andaló nº 3030. Outras informações no

http://www.riopreto.sp.gov.br/PublicaLicitacao/Visitante.action

São José do Rio Preto-SP, 28 de Agosto de 2018 WANDERLEY APARECIDO DE SOUZA Presidente da Comissão de Licitação.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO MANUEL

#### EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PL n°: 3824/1/2018 - Pregão n° 102/2018 - Ata n° 194/2018-Interessado: MUNICÍPIO DE SÃO MANUEL. CNPJ/MF: 46.634.523/0001-90. Fornecedor: PROESTE DRACENA COMERCIO DE VEIUCLOS E PEÇAS LTDA - CNPJ/MF: 11.476.465/0001-30. Objeto: Registro de Preços para aquisição de 02 (dois) veículos Zero KM, adaptado tipo ambulância, visando atender as necessidades da Diretoria de Saúde do Município de São Manuel. Valor Total: R\$ 196.000,00. Prazo: 27/08/2018 a 26/08/2019.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO PEDRO

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 58/2018

Processo Nº 2.122/2018. Objeto: Organização de Evento 1ª Festa de Negócios do Campo de São Pedro. Sessão Pública: 14/09/2018 às 09h na sala de Licitações da Prefeitura, sito Rua Valentim Amaral, 748. Edital e informações na sala de Licitações, das 08h30 às 17h, fone: (19) 3481-9223 ou site: www.saopedro.sp.gov.br/consultas/licitacoespublicas.

#### HÉLIO DONIZETE ZANATTA Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO VICENTE

#### EXTRATO DE CONTRATO

EXECUÇÃO DE OBRAS Nº 095/2018 CONCORRÊNCIA PÚBLICA n.º 13/17 Processo Administrativo nº. 46744/2017 - Contratante: Prefeitura Municipal de São Vicente - Contratada: Consórcio entre as empresas TMK Engenharia S.A. e Shop Signs Obras e Serviços Ltda - Objeto: Contratação de empresa de engenharia para conclusão de 224 unidades habitacionais do empreendimento Parque Bitaru II - fase I - sob regime de empreitada unitário e global - Valor total: R\$ 14.265.773,17 (catorze milhões duzentos e sessenta e cinco mil setecentos e setenta e três reais e dezessete centavos) - Vigência: 12 (doze) meses - Data de Assinatura: 27/06/18 - Justificativa: Art. 23, inciso I da Lei Federal nº 8.666/93

## AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 45/18

Processo Administrativo nº 19648/18 - Objeto: Registro de Preços para aquisição de materiais de expediente, pelo período de 12 (doze) meses, para atendimento da Secretaria de Assistência Social do município de São Vicente. Adjudicado em 15/08/18, à favor da empresa Almir Natalino - ME, no valor total arrematado de R\$ 60.398,95 (sessenta mil, trezentos e noventa e oito reais e noventa e cinco centavos) para os lotes 2, 3 e 4 e à favor da empresa Personal Tecnologia da Informação e Comércio Ltda - EPP, no valor total arrematado de R\$ 44.471,90 (quarenta e quatro mil, quatrocentos e setenta e um reais e noventa centavos) para os lotes 1, 5 e 6. Data da Homologação: 24/08/18 - Justificativa: Lei Federal nº 10.520/02

São Vicente, 28 de agosto de 2018 MARIA DE LOURDES S. OLIVEIRA Secretária de Assistência Social.

### PREFEITURA MUNICIPAL DE SERTÃOZINHO

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 15/18

Objeto: Contratação de empresa para obras de reforma e revitalização da praça José Tincate - fase 01 e 02, neste município e comarca de Sertãozinho/SP. Abertura/encerramento: se dará às 14:30 horas do dia 14/09/2018, para entrega dos envelopes. As licitações supra serão realizadas na sala de Licitações - Paço Municipal, sito à Rua Aprigio de Araújo, 837, Sertãozinho/SP. Os Editais poderão ser retirado junto ao Depto. de Licitações do Município nos horários das 08:30 às 11:30 e das 13:00 às 17:00 horas e no site www.sertaozinho.sp.gov.br. Informações: Tel. (16) 2105-3044 ou 2105-3052. 28/08/2018.

ÉDER RAFAEL ZAMONER Presidente da Comissão Permanente de Licitações

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE SUD MENNUCCI

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 20/2018

PROCESSO N° 053/2018

Objeto: Aquisição de Veículos para a Secretaria Municipal de Saúde. Abertura dia: 12 de Setembro de 2018 às 09 horas 00 minuto. O Edital estarará disponível no site www.sudmennucci.sp.gov.br a partir do dia 29 de Agosto de 2018. Maiores informações pelo fone (18) 3786-9600/9613.

Sud Mennucci - SP, 28 de Agosto de 2018. JULIO CESAR GOMES Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TEJUPÁ

#### EXTRATO DE CONTRATO

Modalidade: PREGÃO ELETRÔNICO N. 12/2018. Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE TEJUPÁ. Contratada: EMPRESA 737 COMERCIO DE VEICULOS E SERVIÇOS EIRELI. Objeto: AQUISIÇÃO DE 01 (um) VEÍCULO DE TRANSPORTE SANITÁRIO, com recursos oriundos do Ministério da Saúde, PROPOSTA 12041.694000/1170-05. Valor Total Do Contrato: R\$ 158.800,00 (CENTO E CINQUENTA E OITO MIL E OITOCÉNTOS REAIS). Duração Do Contrato: O Presente contrato vigorará por 12 (doze) meses, de 21/08/2018 a 20/08/2019. Data Da Assinatura Do Contrato: 21 de agosto de 2018. Pedro Bergamo Neto - Prefeito Municipal

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE TRABIJU

#### EXTRATO DE CONTRATO

Licitação: Processo Licitatório nº 027/2018; Edital nº 022/2018; Pregão presencial nº 013/2018. Objeto: Aquisição de Equipamentos e Material Permanente para a Unidade Básica de Saúde "Manoel Morales", nos termos da Proposta nº 16724.258000/1180-02, assinada entre o município de Trabiju e o Governo Federal, por intermédio do Ministério da Saúde, através do Fundo Nacional de Saúde - FNS. Homologação: 08/08/2018.

Homologação: 08/08/2018.
Contrato: 027/2018; Celebrado em 10/08/2018. Partes: Município de Trabiju x LUIZ ANDRÉ LEITE NETO SUPRIMENTOS - ME. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 2.716,99; Contrato: 028/2018; Celebrado em 10/08/2018. Partes: Município de Trabiju x SILVIO VIGIDO - ME. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 5.788,00; Contrato: 029/2018; Celebrado em 10/08/2018. Partes: Município de Trabiju x FILIPE MOISES GARCIA - ME. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 2.745,00; Contrato: 031/2018; Celebrado em 10/08/2018. Partes: Município de Trabiju x AL EQUIPAMENTOS MÉDICOS EIRELI - EPP. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 6.812,73; Contrato: 032/2018; Celebrado em 10/08/2018. Partes: Município de Trabiju x LUANA SALLES DE LIMA - ME. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 6.812,73; Contrato: 032/2018; Celebrado em 10/08/2018. Partes: Município de Trabiju x LUANA SALLES DE LIMA - ME. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 567,00; Contrato: 033/2018; Celebrado em 10/08/2018. Partes: Município de Trabiju x MEDLU COM., IMP, EXP. E DIST. LTDA. Vigência: 12 (doze) meses. Valor: R\$ 565,00.

#### AVISO DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 6/2018

Processo Licitatório nº 033/2018 - Edital nº 033/2018. Tipo: Menor Preço Global. Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de obra consistente no recapeamento asfáltico de vias do município, incluindo fornecimento de mão de obra especializada, materiais e equipamentos necessários, nos termos do Contrato de Repasse N.º 868.881/2018, celebrado entre o município de Trabiju e o Governo Federal, representado pela Caixa Econômica Federal, conforme memorial descritivo, planilha orçamentária, cronograma físico - financeiro e memória de cálculo. Data, horário e local da licitação: 17/09/2018, às 09:00h, na Prefeitura Municipal de Trabiju, situada à rua José Letízio, nº 556, Centro, em Trabiju-SP. O Edital poderá ser retirado e obtido no endereço acima, em sua íntegra, no horário comercial e na página oficial deste Município na internet www.trabiju.sp.gov.br.

Trabiju, 28 de agosto de 2018. MAURILIO TAVONI JUNIOR Prefeito

### PREFEITURA MUNICIPAL DE UBATUBA

#### RESULTADO DE CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 10/2018

OBJETO: "SELEÇÃO DE PRODUTOS DE AGRICULTURA FAMILIAR PARA ATENDER MERENDA ESCOLAR DA REDE PÚBLICA REFERENTES AOS ITENS FRACASSADOS DO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 01/2018".

Aos quinze dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, as dezesseis horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Administração, reuniram-se os membros da comissão especialmente designada para acompanhamento, juntamente com o Departamento de Licitações para realização do julgamento final e deliberação do participante relacionado abaixo:

PARTICIPANTE SITUAÇÃO
GRUPO INFORMAL - Representado por NALDO ALVES
DOS SANTOS - CPF 330.967.688-97 HABILITADO

De acordo com a classificação acima e com os projetos de venda apresentados pelo participante, a distribuição de itens passa a ser como segue: GRUPO INFORMAL LOCAL - NALDO ALVES DOS SANTOS - CPF 330.967.688-97

PRODUTO QUANTIDADE (kg)

Limão 340

Mandioca 1.500 Banana Ouro 1.000

Após a classificação e distribuição dos itens de acordo com a necessidade do edital, a Comissão deu por encerrado os trabalhos.

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

Nº 167, quarta-feira, 29 de agosto de 2018

### PREFEITURA MUNICIPAL DE UBIRAJARA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 23/2018

Processo nº 047/2018. Objeto: Contratação de empresa para aquisição de Ambulância Tipo A - Simples Remoção Tipo Furgoneta, 0km ano e modelo 2018/2019 para manutenção da frota do setor de saúde, de acordo com o Anexo I. Data de entrega dos documentos e credenciamento: 10 de setembro de 2018, AS 15h00min. Local: Prefeitura Municipal de Ubirajara SP, sito a Praça Porcino de Lima, 530 - centro. Edital a disposição dos interessados na Prefeitura Municipal de Ubirajara, divisão de licitações mediante requerimento, ou www.ubirajara.sp.gov.br, e demais informações através do e-mail compras@ubirajara.sp.gov.br, ou 14. 3472 1272.

Ubirajara, 28 de agosto de 2018. JOSÉ ALTAIR GONÇALVES Prefeito

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE UCHOA

#### EXTRATO DE CONTRATO Nº 109/2018

Contratante: Prefeitura Municipal de Uchoa - Contratada: JSA MERCANTIL LTDA - ME, CNPJ nº. 28.845.616/0001-82. Objeto: aquisição de 01 (uma) Unidade Móvel de Saúde, tipo Van, para transporte Sanitário com acessibilidade/cadeirante, zero KM, para a UBS Tereza Gallo, conforme Proposta de Aquisição de Equipamento/ Material Permanente nº. 11837.851000/1170-18, cadastrada no Fundo Nacional de Saúde, com recurso da Emenda Parlamentar nº. 25190003, de acordo com as especificações constantes do Termo de Referencia e do Edital, objeto do Pregão Presencial nº 027/2.018. Valor Total do Contrato: R\$ 184.000,00 (cento e oitenta e quatro mil reais). Condições de Pagamento: em até 15 dias, após o recebimento da nota fiscal/fatura, após a comprovação, mediante atestado emitido pela CONTRATANTE, através do Setor competente, de que o veículo foi efetivamente entregue e atende ao solicitado no edital. Vigência: desde a sua assinatura até a data de 27 de Agosto de 2019, acrescido do término da garantia do veículo. Data da Assinatura: 27/08/2018 - Modalidade: Pregão Presencial n.º 027/2018. Suporte Legal: Lei n.º 8.666/93 e Lei n.º 10.520/02.

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VALINHOS

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 111/2018

PROCESSO DE COMPRAS Nº: 244/2018 - OBJETO: Aquisição de: Item 01 - 01 veículo utilitário 0KM com capacidade mínima para sete pessoas, motorização mínima 1.8, bicombustível, na cor branca; Item 02 - 01 veículo VW Gol 1.0, 4 portas, totalflex, 0KM, ano e modelo 2018/2018, na cor branca. DATA/HORA DA SESSÃO: Dia 11/09/18 as 09h00

O Edital poderá ser consultado no site www.valinhos.sp.gov.br ou no guichê da Secretaria de Licitações no horário das 8h30 às 16h00.

VLADIMIR PIAIA JUNIOR Secretário de Licitações

### PREFEITURA MUNICIPAL DE VÁRZEA PAULISTA

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/2018 -

PREFEITURA MUNICIPAL DE VÁRZEA PAULISTA - SP Torna público a abertura do PREGÃO ELETRÔNICO Nº 49/18 - Proc. 4562/18 - Objeto: Registro de preços para aquisição do medicamento ILARIS para atendimento ao paciente que impetrou mandado judicial contra a municipalidade, destinado à Unidade Gestora Municipal de Saúde, conforme descritivo constante do Anexo I do Edital. O encerramento dar-se-á em 12 de Setembro de 2018, às 09:00 horas. O Edital na integra encontra-se à disposição dos interessados, sem custos, no endereço eletrônico www.varzeapaulista.sp.gov.br, www.bbmnet.com.br ou na Unidade Gestora Municipal de Gestão Pública desta Prefeitura, no horário das 9 às 17 horas, na Av. Fernão Dias Paes Leme, 284, Centro, Várzea Paulista/SP, com custo de R\$ 20,00 (vinte reais), mediante guia de recolhimento.

Várzea Paulista-SP, 28 de agosto de 2018 JUVENAL ROSSI Prefeito

# 5

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE VOTUPORANGA

#### DESPACHO DO PREFEITO

JOÃO EDUARDO DADO LEITE DE CARVALHO, Prefeito do Município de Votuporanga, Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, resolve: Fica RATIFICADO o Parecer Jurídico da Dispensa de Licitação nº 017/2018 - Processo nº 281/2018, referente a Adesão para Aquisição de veículos tipo ônibus escolar rural pela Ata de Registro de Preços nº 7/2018/FNDE/MEC decorrentes do Pregão Eletrônico nº 19/2017/FNDE/MEC, da empresa MAN LATIN AMÉRICA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE VEÍCULOS LTDA, reconhecendo a dispensa de licitação, formalizando-se a Adesão, nos termos do Artigo 22 e parágrafos do Decreto Federal nº 7.892/13 e suas alterações

Votuporanga, 28 de agosto de 2018. JOÃO EDUARDO DADO LEITE DE CARVALHO

#### PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE BRAGANÇA PAULISTA

#### AVISO DE LICITAÇÃO CONVITE Nº 11/2018

OBJETO : CONTRATA CA O DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECU CA O DE REFORMA PAISAG I STICA DATA: 06/09 /2018 - HORARIO: 09: 15 HORAS

Edital completo devera ser retirado gratuitamente no balcao do setor de licitacoes da Prefeitura Municipal de Braganca Paulista, a Avenida Antonio Pires Pimentel, n 2.015, Centro, em dias uteis das 09h00 as 16h00 devendo o interessado trazer sua midia especifica para copia (cd/dvd, pendrive, etc.) ou ainda no site www.braganca.sp.gov.br (Portal do Cidadao). Informacoes: (11) 4034.7115.

Braganca Paulista, 28 de Agosto de 2018 MARCEL BENEDITO DE GODOI Chefe da Divisao de Licitacao, Compras e Almoxarifado

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGAO PRESENCIAL Nº 211/2018

Acha-se aberto na Prefeitura do Municipio de Braganca Paulista o seguinte certame licitatorio: PREGAO PRESENCIAL N. 211/2018

OBJETO: AQUISICAO DE PLAYGROUND DIVERSOS PARA AS CRECHE CDHU E CRECHE SAO MIGUEL DATA DE ABERTURA: 17/09/2018 as 14:30 HORAS

DATA DE ABERTURA: 17/09/2018 as 14:30 HORAS
O edital esta disponivel no balcao da Divisao de Licitacao,
Compras e Almoxarifado, a Avenida Antonio Pires Pimentel, n. 2015,
Centro, em dias uteis das 09h00 as 16h00 e no site
http://braganca.sp.gov.br (Portal do Cidadao).

Braganca Paulista, 27 de Agosto de 2018 MARCEL BENEDITO DE GODOI Chefe da Divisao de Licitacao, Compras e Almoxarifado

#### ESTADO DE SERGIPE

PREFEITURA MUNICIPAL DE FEIRA NOVA FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

### EXTRATO DO CONTRATO Nº 32/2018

PROCEDIMENTO LICITATÓRIO: Pregão Presencial de nº 05/2018\_FMSFN OBJETO: Contratação de empresa especializada visando à Aquisição de equipamento e material permanente conforme proposta 11385.775000/1170-02, para atender as necessidades do Fundo Municipal de Saúde de Feira Nova. NPR COMERCIO EIRELI ME 11.449.049/0001-42. VALOR GLOBAL ESTIMADO: R\$ 9.298,00 (nove mil duzentos e noventa e oito reais). PRAZO: Contrato terá vigência da data de sua assinatura até 31/12/2018 (trinta e um de dezembro de dois mil e dezoito). CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: U.O: 07009 - Fundo Municipal de Saúde e Saneamento Ação: 2054 - Manutenção do Fundo Municipal de Saúde 2055 - PAB FIXO 4030 - Outros Programas dos Governos Estadual e Federal Conta: 44.90.52.00 - Equipamentos e Material Permanente Fonte de recurso: 0121.100, 0121.200 e 0121.500 BASE LEGAL: Lei nº 10.520, de 17/07/2002, regulamentada pelo Decreto nº 3.555, de 08/08/2000, com as modificações introduzidas pelos Decretos nº 3.784, de 06/04/2001, e nº 3.693, de 20/12/2000, com aplicação subsidiária da Lei nº 8.666/93 e suas alterações, Lei Complementar nº 123/2006, com as modificações introduzidas pelo 147/2014, obedecendo integralmente o regulamento aprovado pelos Decretos Mun. nº 216/2010, alterado pelo 204/2017. NOTA DE EMPENHO: NP

### PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE ALEGRE DE SERGIPE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 3/2018

O Fundo Municipal de Saúde do Município de Monte Alegre de Sergipe, através de sua Pregoeira, torna público para conhecimento dos interessados, que se encontra aberto o processo licitatório, na modalidade Pregão Presencial-SRP, acima especificada e conforme informações a seguir: Objeto: Registro de Preços para aquisição de equipamentos e material permanente para atender as Necessidades do Fundo Municipal de Saúde do município de Monte Alegre de Sergipe. Data, Local e Horário do Certame: 11/09/2018, na Sala de Licitações, situada na Praça Presidente Médici, 227, Centro, Monte Alegre de Sergipe/SE, CEP: 49.690-000, as 08:30hs.Tipo da Licitação: Pregão Presencial- MENOR PREÇO UNITÁRIO DO ITEM DO LOTE. Prazo de Fornecimento:12(doze)meses. Parecer Jurídico:11/2018. Base Legal: Lei nº10.520, de 17 de Julho de 2002, e, subsidiariamente, pela Lei nº 8.666, de 21 de Junho de 1993, Decreto Municipal nº 270/2017, 271/2017. Disponibilização do Edital: Sala de Licitações, situada na Praça Presidente Médici, 227, Centro, Monte Alegre de Sergipe/SE, CEP: 49.690-000, das 08:00h as 12:00h, de segunda feira a sexta feira ou licitacaomas2017@gmail.com.

Monte Alegre de Sergipe-SE, 28 de agosto de 2018. DANIELE DE FREITAS

#### **ESTADO DO TOCANTINS**

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE BERNARDO SAYÃO

#### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO DE PRAZO Nº 005/2018. ESPÉCIE: Contrato de Prestação de Serviço; CONTRATANTE: Município de Bernardo Sayão; CONTRATADA: Morema Construções, Pavimentações e Incorporações Ltda. OBJETO: Execução de Pavimentação asfáltica, conjugada com macrodrenagem de ruas. PRORRGAÇÃO DE PAZO: por mais 75 (setenta e cinco dias), com vigência a partir de 30/08/2018 a 12/11/2018. Quinto Termo Aditivo de Prazo, do Contrato nº 052/2016. BASE LEGAL: nos termo da lei 8.666/93, processo nº 065/2016.

#### AVISO LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 12/2018-SRP

O Município de Bernardo Sayão, por intermédio do Fundo Municipal de Desenvolvimento da Educação - FMDE, mediante Pregoeiro, designado pelo Decreto n. °002 /2018 tornar público, para conhecimento dos interessados, que estará realizando o SRP PREGÃO PRESENCIAL N. °012/2018 do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, através do site www.portaldecompraspublicas.com.br. Objeto: Registro de preço para prestação de serviços de funilaria, pintura e parte elétrica na manutenção dos veículos do transporte escolar. De conformidade com as disposições da Lei n. °10.520, de 17 de julho de 2002, Decreto Municipal n. °003/2007 e, subsidiariamente a Lei 8.6 6 6, de 21 de junho de 19 9 3, bem como as condições a seguir estabelecidas. Dia da abertura 20 de Agosto de 2018 às 08:00 horas, Sala de reunião da Prefeitura. O edital poderá ser retirado nos seguintes endereços eletrônicos www.portaldecompraspublicas.com.br e www.bernardosayao.to.gov.br.

Bernardo Sayão 6 de agosto de 2018. FRANCISCO MARCILO GOMES DE SOUSA

## PREFEITURA MUNICIPAL DE DARCINÓPOLIS FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

#### EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços nº 01/2018 - Pregão Presencial nº 002/2018-FMAS. Objeto: Registro de Preços pelo período de 12 (doze) meses para eventual Aquisição de Gêneros Alimentícios. Fornecedor: MANOEL DE SOUSA PINHEIRO - inscrita no CNPJ: 03.313.353/0001-30 vencedor dos itens: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 72, 76, 77, 78, 79, 80, 82, 83, 85, 94,96, 98, 99, 100, 101, 102, 104. Valor Global Registrado: R\$ 153.268,00.

## AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 2/2018-FMAS

Objeto: Registro de Preços pelo período de 12 (doze) meses para eventual Aquisição de Gêneros Alimentícios. A Gestora do Fundo Municipal de Assistência Social de Darcinópolis, Estado do Tocantins, no uso de suas atribuições legais, em cumprimento a Lei 10.520/02 e aplicações subsidiarias da Lei 8.666/93 e alterações, torna publica a ADJUDICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO em favor da empresa MANOEL DE SOUSA PINHEIRO - inscrita no CNPJ: 03.313.353/0001-30, vencedora dos itens 01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20 21, 22, 23, 24, 25, 26,

27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 72, 76, 77, 78, 79, 80, 82, 83, 85, 94,96, 98, 99, 100, 101, 102, 104, com valor total de R\$ 153.268,00.

Darcinópolis, 27 de agosto de 2018. ANTONIA LEONICE B. AROUCA Gestora

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 15/2018/FMS

Objeto: Locação de Camionete carroceria de madeira. Abertura: 13 de setembro de 2018, às 09 horas. Maiores informações na sede da Prefeitura Municipal ou pelo fone 3423-1136.

Darcinópolis-TO, 27 de agosto de 2018. JACKSON SOARES MARINHO Prefeito

## PREFEITURA MUNICIPAL DE NATIVIDADE FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

#### AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 10/2018

O Fundo Municipal de Saúde de Natividade - TO, informa que encontra - se, a disposição de quem possa interessar o edital de Pregão Presencial nº. 010/2018, cujo objetivo e a aquisição de equipamentos odontológicos diversos, em virtude da demanda existente, com data de abertura prevista para ser realizado no dia 11 de Setembro de 2018 as 11h00min, o edital poderá ser obtidos com seus anexos, bem como também serão prestadas as informações necessárias na sala da CPL/PMN, nos dias úteis.

Natividade-TO, 28 de agosto de 2018. MONICA PEREIRA DE JESUS Gestor do Fundo Municipal de Saúde

#### AVISO DE LICITAÇÃO DESERTA PREGÃO PRESENCIAL Nº 9/2018

O Fundo Municipal de Saúde de Natividade - TO, torna público que em virtude do não comparecimento de nenhum licitante ao Pregão Presencial Nº 009/2018, o certame foi declarado deserto pelo pregoeiro oficial e a equipe de apoio, cujo objetivo era a aquisição de equipamentos odontológicos diversos, em virtude da demanda existente, no qual sua abertura seria realizado as 09h00min do dia 10 de Julho de 2018.

Natividade-TO, 28 de agosto de 2018. MONICA PEREIRA DE JESUS Gestor do Fundo Municipal de Saúde

### PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS

### EXTRATO DE TERMO ADITIVO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO E RERRATIFICAÇÃO Nº 01 DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS Nº 21/2017 PROCESSO Nº: 2017034818 ESPÉCIE: CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS OBJETO: Prestação dos serviços Entrevistador/Digitador, para atender o Programa Bolsa Família, de interesse da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social. ADITAMENTO: Prorrogação do prazo contratual por mais 12 (doze) meses, a partir da data de seu vencimento. VIGÊNCIA: 31 de julho de 2019. BASE LEGAL: Processo nº 2017034818, parecer nº 770/2018-PGM/SUAD, da Procuradoria Geral do Município, e termos da Lei nº 8.666/93. SIGNATÁRIOS: SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, representada pela Senhora VALQUÍRIA MOREIRA REZENDE, CPF nº 336.646.171-34 e RG nº 1.222.811 e MÁRCIO ALVES RODRIGUES com CPF nº 050.650.391-78, RG nº 1.025.492. DATA DA ASSINATURA: 31 de julho de 2018.

#### RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 52/2018-SRP

Processo Nº 2018001786. Órgão Interessado: Secretaria Municipal de Saúde. Objeto: O REGISTRO DE PREÇOS tem por objeto a aquisição a futura contratação de materiais de enfermagem, para atender as necessidades das unidades de saúde da família, Centros de Referências, prontos atendimentos e SAMU, conforme especificações e quantitativos constantes neste Edital e seus anexos. Empresa Vencedora: AGILE DISTRIBUIDORA DE MATERIAIS DESCARTAVEIS S&M LTDA, CNPJ: 13.765.686/0001-53 Itens: 49 e 50, Valor Total: 59.022,12 (cinquenta e nove mil e vinte e dois reais e doze centavos). Empresa Vencedora: AUDAX MED PRODUTOS MÉDICOS HOSPITALARES LTDA - EPP, CNPJ: 21.881.617/0001-33 Item: 32, Valor Total: 18.000,00 (dezoito mil reais). Empresa Vencedora: FTTO COMERCIO DE PRODUTOS FARMACEUTICOS E HOSPITALARES LTDA/EIRELI, CNPJ: 29.492.182/0001-47, Itens: 03, 08, 09, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 20a, 20, 29a e 35 Valor Total: 214.599,90 (duzentos e quatorze mil e quinhentos e noventa e nove reais e noventa centavos). Empresa Vencedora: HOSPLAB PRODUTOS HOSPITALARES E LABORATORIAL LTDA - ME, CNPJ: 15.346.274/0001-04 Itens: 01, 02, 04, 05, 07, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 33, 34,

ISSN 1677-7069

40, 43, 46, 47, 48 e 51 Valor Total: 924.592.40 (novecentos e vinte e quatro mil e quinhentos e noventa e dois reais e quarenta centavos). Empresa Vencedora: MAXIMA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA EIRELI, CNPJ: 06.366.038/0001-69, Item: 45, Valor Total: 8.887,50 (oito mil e oitocentos e oitenta e sete reais e cinquenta centavos). Empresa Vencedora: MED FORTE MEDICAMENTOS E PRODUTOS HOSPITALARES LTDA EPP, CNPJ: 12.407.590/0001-50, Itens: 06, 16, 17, 18, 21a, 41 e 45a Valor Total: 28.748,05 (vinte e oito mil e setecentos e quarenta e oito reais e cinco centavos). Empresa MEDICAL COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES - ME, CNPJ: 14.126.704/0001-10, Itens: 26a, 27a, 28a, 30a Valor Total: 195.012,50 (cento e noventa e cinco mil e doze reais e cinquenta centavos). Empresa Vencedora: PREMIUM HOSPITALAR ERELI - ME, CNPJ: 27.325.768/0001-91, Itens: 038, 39, 40a, 42 e 44 Valor Total: 35.443,50 (trinta e cinco mil e quatrocentos e quarenta e três reais e cinquenta centavos). Empresa Vencedora: TOCANTINS COMERCIO DE MATERIAL DE INFORMATICA EIRELI-ME. CNPJ: 25.048.619/0001-05. Item: 19 Valor Total: 5.559,84 (cinco mil e quinhentos e cinquenta e nove reais e oitenta e quatro centavos). Data da realização do certame: 13/07/2018

> Palmas-TO, 28 de agosto de 2018 EDINALDO NEIR MOREIRA SOARES Pregoeiro

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 60/2018-SRP

EXCLUSIVO PARA ME E EPP. Processo Nº 2018008868. Órgão Interessado: Secretaria Municipal de Saúde. Objeto: futura aquisição de insumos laboratoriais para manutenção do Complexo Laboratorial de saúde do município de Palmas/TO, conforme quantidades e exigências estabelecidas neste Edital e seus anexos. Empresas Vencedoras: DIMALAB ELETRONICS DO BRASIL LTDA, CNPJ: 02.472.743/0001-90, Itens: 78 e 131, Valor: 14.725,00 (Quatorze mil, setecentos e vinte e cinco reais), MAX HOSPITALAR LTDA, CNPJ: 17.099.395/0001-24, Itens: 01, 02, 05, 06, 08-11, 13, 14, 16-21, 23-63, 65-77, 79-123, 125-130 e 132-141, Valor: 324.733,43 (Trezentos e vinte e quatro mil, setecentos e trinta e três reais e quarenta e três centavos), MEDICAL COMERCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES, CNPJ: 14.126.704/0001-10, Itens: 12 e 22, Valor: 58.030,00 (Cinquenta e oito mil e trinta reais), SUPRITECNICA ME, CNPJ: 13.107.128/0001-09, Itens: 03, 04, 07, 15, 64 e 124, Valor: 3.630,90 (Três mil, seiscentos e trinta reais e noventa centavos). Data da realização do certame: 19/07/2018.

> Palmas-TO, 27 de agosto de 2018. DENÍLSON ALVES MACIEL Pregoeiro

## RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 65/2018-SRP

Processo Nº 2018007329.Órgão Interessado: Secretaria Municipal de Saúde. Objeto: O registro de preços tem por objeto a futura contratação de empresa especializada para fornecimento de protetor solar, para uso dos agentes comunitários de Saúde e agentes de solari, para suo dos agentes comminarios de Saúde e agentes de endemias, da Secretaria Municipal de Saúde Empresa Vencedora: COMEPI PRODUTOS COMERCIAIS EIRELI - ME, CNPJ: 11.768.299/0001-45, Item: 001, Valor Total: 25.500,00 (vinte cinco mil e quinhentos reais). Data da realização do certame: 20/07/2018.

> Palmas-TO, 28 de agosto de 2018. EDINALDO NEIR MOREIRA SOARES Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXE

## AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 13/2018

O Município de Peixe - TO, torna pública a realização de licitação na modalidade:
PREGÃO PRESENCIAL Nº 013-2018 - TIPO: Menor Preço Por Item. Objeto: Aquisição de Maquinários, nos termos da proposta nº 025624/2018, com a Superintendência do Desenvolv. da Amazônia, e condições e especificações constantes no Edital do

Pregão Presencial nº 013/2018 e Termo de Referência em Anexo. ABERTURA: 12 de setembro de 2018, às 08h: 00min.

ENTREGA DOS ENVELOPES: Ao Pregoeiro e Equipe de Apoio, na Prefeitura Municipal de Peixe - TO, situado na Av. João Visconde de Queiroz, s/nº, Centro, Peixe - TO, CEP: 77.460-000, LEGISLAÇÃO: Leis nºs 10.520 de 2002 e 8.666 de 1993 e atualizações e pela Lei Complementar nº 123/2006 e suas alterações. EDITAL: O Edital e Anexos poderão ser requeridos dás 08h00min às 12h00min mediante termo próprio ao pregoeiro e equipe de apoio, ou pelo Email: pmpeixe2017@gmail.com.

> Peixe-TO, 28 de agosto de 2018. DOURIVAN LOPES DA SILVA Pregoeiro

#### PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE KENNEDY

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE KENNEDY

## EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 006/2018. CONTRATANTE: CÂMARA DE PRESIDENTE KENNEDY - TO. MUNICIPAL CONTRATADA: VIVA FRANCE COMERCIO DE VEÍCULOS LTDA, CNPJ Nº 10.669.280/0001-89, localizada na Avenida Marginal Neblina, nº 1.350, Setor Alaska, na cidade de Araguaína, Estado do Tocantins. Objeto: aquisição de um veículo zero quilômetro, ano/modelo 2017/2018, categoria sedan, 5 portas, motorização mínima de 1.0. TOTAL DO CONTRATO: R\$ 51.700,00 (cinquenta e um mil e setecentos reais). VIGÊNCIA: 28/08/2018 a 31/12/2018

